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الإمام ناصر محمد اليمان
09 ‐ 02 ‐ 1433 هـ
03 ‐ 01 ‐ 2012 مـ

05:39 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشاركـة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=30708

__________

الإمام المهدي المنتظَر يأتيم بالخبر من محم الذّكر من كتاب عّم الغيوب ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدّي محمد رسول اله وآله الأطهار وجميع أنصار اله
الواحد القهار إل اليوم الآخر، أما بعد..

السلام عليم ورحمة اله وبركاته أحبت الأنصار السابقين الأخيار، وسلام اله عل الضيف الجليل "أبو
الليل" فأهلا وسهلا ومرحباً بشخصم الريم ف طاولة الحوار العالمية للمهدي المنتظَر ف عصر الحوار

من قبل الظهور (موقع الإمام المهدي ناصر محمد اليمان منتديات البشرى الإسلامية).

مدُونَ اا تُوعم قَرِيبرِي ادنْ اا قُل} :ه تعالالمنتظَر بقول ال أراك تحاجج أنصار المهدي ّويا أبا الليل، إن
يجعل لَه رب امدًا ﴿٢٥﴾ عالم الْغَيبِ فََ يظْهِر علَ غَيبِه احدًا ﴿٢٦﴾ ا من ارتَض من رسولٍ فَانَّه يسلُكُ
ءَش لك صحاو هِما لَدَياطَ بِمحاو هِمبتِ رالَغُوا رِسبن قَدْ اا لَمعدًا ﴿٢٧﴾ لِّيصر هخَلْف نمو هدَيي نين بم

عدَدا ﴿٢٨﴾} صدق اله العظيم [الجن]، ومن ثم يقول أبو الليل:

إقتباس

فبناء عل ذلك إذاً فمن أين أت الإمام ناصر محمد اليمان بشان كوكب العذاب، وبشأن أصحاب
الهف، وبشأن الأرض المجوفة، وحقيقة المسيح الذاب، وبشأن جسد عيس ابن مريم؟

م الغيوب، إذ إنّ فّم الذكر من كتاب عالمنتظَر وأقول: آتيناك بالخبر من مح عليك المهدي يرد ومن ثم
القرآن العظيم كثير من أخبار علوم الغيب ولم نقل أوتينا وحياً جديداً بل نحاجِجم بالبيان الحق للقرآن
المجيد، وحين افتيتم أنّ كوكب العذاب هو كوكب النار ومن ثم آتيم بالبرهان من محم القرآن أنّه

﴾٣٨﴿ ينادِقص نتُمن كدُ اعـٰذَا الْوه َتقُولُونَ ميو} :ه تعالكوكب العذاب هو كوكب النار، تصديقاً لقول ال
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لَو يعلَم الَّذِين كفَروا حين  يفُّونَ عن ۇجوههِم النَّار و عن ظُهورِهم و هم ينصرونَ ﴿٣٩﴾ بل تَاتيهِم بغْتَةً
فَتَبهتُهم فََ يستَطيعونَ ردها و هم ينظَرونَ ﴿٤٠﴾ ولَقَدِ استُهزِى بِرسل من قَبلكَ فَحاق بِالَّذِين سخروا منْهم

ما كانُوا بِه يستَهزِىونَ ﴿٤١﴾} صدق اله العظيم [الأنبياء].

وكذلك حين أفتيتم إنّ المرور الأقرب لوكب النار هو من إحدى أشراط الساعة البرى من بعد آيات
تْنَةً لِّلَّذِينف ا مدَّتَهلْنَا ععا جمةً ۙ وئَم النَّارِ ا ابحصلْنَا اعا جمو} :ه تعالالإدراك، تصديقاً لقول ال

كفَروا ليستَيقن الَّذِين اوتُوا الْتَاب ويزداد الَّذِين آمنُوا ايمانًا ۙ و يرتَاب الَّذِين اوتُوا الْتَاب والْمومنُونَ ۙ
وليقُول الَّذِين ف قُلُوبِهِم مرض والْافرونَ ماذَا اراد اللَّـه بِهـٰذَا مثًَ ۚ كذَٰلكَ يضل اللَّـه من يشَاء ويهدِي من

ربدذْ اا لاللَّيرِ ﴿٣٢﴾ والْقَمو َّشَرِ ﴿٣١﴾ كلْبىٰ لرذِك ا ا همو ۚ وه كَ ابر نُودج لَمعا يمو ۚ شَاءي
وا تَقَدَّمن يا منم ن شَاءمشَرِ ﴿٣٦﴾ لا لِّلْبرِ ﴿٣٥﴾ نَذِيربْدَى الح انَّه٣٤﴾ ا﴿ فَرسذَا اا حبالص٣٣﴾ و﴿

يتَاخَّر ﴿٣٧﴾} صدق اله العظيم [المدثر].

وسبق مرورها من قبل، وإنّما هذا المرور هو المرور الأقرب إل الأرض حت تُسبب انعاس دوران الأرض
ليتحقّق شرط آخر من أشراط الساعة البر، فيسبق الليل النهار فتطلع الشمس من مغربها، وتأت الأرض

من أطرافها أي إنّها تدور حول القطبين وليس حول الشرق والغرب بل من الجنوب إل الشمال، بمعن أنّها
هِموهن ۇجفُّونَ عي  ينوا حفَرك الَّذِين لَمعي لَو} :ه تعالالأرض من جهة أطرافها، تصديقاً لقول ال تأت
النَّار و عن ظُهورِهم و هم ينصرونَ ﴿٣٩﴾ بل تَاتيهِم بغْتَةً فَتَبهتُهم فََ يستَطيعونَ ردها و هم ينظَرونَ
﴿٤٠﴾ ولَقَدِ استُهزِى بِرسل من قَبلكَ فَحاق بِالَّذِين سخروا منْهم ما كانُوا بِه يستَهزِىونَ ﴿٤١﴾ قُل من

يلَوكم بِاللَّيل والنَّهارِ من الرحمـٰن ۗ بل هم عن ذِكرِ ربهِم معرِضونَ ﴿٤٢﴾ ام لَهم آلهةٌ تَمنَعهم من دوننَا ۚ
ۗ رمالْع هِملَيع طَال َّتح مهاءآبو ءـٰونَا هتَّعم لونَ ﴿٤٣﴾ ببحصنَّا يم مه و هِمنفُسا رونَ نَصيعتَطسي 

عمسي و ۚ حم بِالْوكنذِرا انَّما ونَ ﴿٤٤﴾ قُلبالْغَال مفَها ۚ اهافطْرا نا مهنَنقُص ضرا تنَّا نَانَ اوري ََفا
ينمنَّا ظَالنَّا كلَنَا ايا وي قُولُنكَ لَيبذَابِ رع نةٌ منَفْح متْهسن ملَئونَ ﴿٤٥﴾ ونذَرا يذَا ما اءالدُّع مالص

﴿٤٦﴾} صدق اله العظيم [الأنبياء].

وذلك يوم الفتح الأكبر من اله للمهدي المنتظَر، فيظهره اله بوكب سقر ف ليلة عل كافة البشر ليلة يسبق
 الْفَتْح موي ٢٨﴾ قُل﴿ ينادِقص نتُمن كا ـٰذَا الْفَتْحه َتقُولُونَ ميو} :ه تعالالليل النهار، تصديقاً لقول ال
ينفَع الَّذِين كفَروا ايمانُهم و هم ينظَرونَ ﴿٢٩﴾ فَاعرِض عنْهم وانتَظر انَّهم منتَظرونَ ﴿٣٠﴾} صدق اله

العظيم [السجدة].

{لَو يعلَم الَّذِين كفَروا حين  يفُّونَ عن ۇجوههِم النَّار و عن ظُهورِهم و هم ينصرونَ ﴿٣٩﴾ بل تَاتيهِم
بغْتَةً فَتَبهتُهم فََ يستَطيعونَ ردها و هم ينظَرونَ ﴿٤٠﴾} صدق اله العظيم [الأنبياء].



03-01-2012 الإمام المهدي المنتظر يأتيم بالخبر من محم الذكر من كتاب علام الغيوب ..  01

n-ye.me/30986 4/873

ويا أبا الليل، ذلك يوم يسبق الليل النهار ليلة مرور كوكب سقر اللواحة للبشر بالآفاق من وقتٍ إل آخر بقدرٍ
مقدورٍ ف التاب المسطور، وتلك الأخبار آتيناك بها مما تلقّاه الرسول ف القرآن العظيم عن أخبار علوم
الغيب، ولم نأتم بالخبر ومن ثم أقول حدثن قلب! بل نستنبطه لم من محم كتاب رب عَّم الغيوب،
ه إلم، أفلا تتقون؟ بل أنزل الاً له من دوني وعلَّم اله هذا القرآن لنبيه ليعلّم به الناس ولم يجعله حصر
ـٰذِهه قُل} :ه تعالرسوله ليحاجِج الناس به، ويحاجج الناس به كذلك من اتَّبع رسوله، تصديقاً لقول ال

سبِيل ادعو الَ اللَّـه ۚ علَ بصيرة انَا ومن اتَّبعن ۖ وسبحانَ اللَّـه وما انَا من الْمشْرِكين ﴿١٠٨﴾} صدق
اله العظيم [يوسف].

والقرآن فيه ما يشاء اله من علوم الغيب ولم يتَنَزل علينا، فأنتم تعلمون أنّ القرآن رسالةٌ من عّم الغيوب
:ه تعاله عليه وآله وسلم، تصديقاً لقول الال ه صله بالقرآن؛ جدّي محمد رسول الرسول ال عل لتَنَز
هخَلْف نمو هدَيي نين بلُكُ مسي نَّهولٍ فَاسن رم تَضار نم دًا ﴿٢٦﴾ احا بِهغَي َلع ظْهِري ََبِ فالْغَي مالع}

رصدًا ﴿٢٧﴾ لِّيعلَم ان قَدْ ابلَغُوا رِساتِ ربهِم واحاطَ بِما لَدَيهِم واحص كل شَء عدَدا ﴿٢٨﴾} صدق اله
العظيم [الجن].

كون رسالتهم فيها من علوم الغيب الت لا يعلمها إلا اله، فأنزلها ف محم كتابه عل رسوله ولم ين يعلم
بها الرسل ولا أقوامهم من قبل تنزيل تلك العلوم الغيبية، ولن بعد تنزيلها ف التاب صار الرسول يعلمها
والمؤمنون أيضاً ‐ بما أنزل إليه ‐ من قومه، كذلك صاروا يعلمون بها برغم أنّها علوم غيبيةٌ؛ فمن قبل

نتا اهلَمتَع نتا ككَ ۖ ملَيا ايهبِ نُوحالْغَي اءنبا نلْكَ مت} :ه تعاله، تصديقاً لقول التنزيلها لا يعلمها إلا ال
و قَومكَ من قَبل هـٰذَا ۖ فَاصبِر ۖ انَّ الْعاقبةَ للْمتَّقين ﴿٤٩﴾} صدق اله العظيم [هود].

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين ..
. ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي

_________________
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- 2 -
الإمام ناصر محمد اليمان

11 ‐ 02 ‐ 1433 هـ
05 ‐ 01 ‐ 2012 مـ

08:00 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=30974

ــــــــــــــــــــ
.. إسلام سحرة فرعون من قبل إلقاء عصا موس ف والفتوى الحق مسلم أمازيغ عل رد الإمام المهدي

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدّي محمد رسول اله وآله الاطهار، وكافة أنصار اله
الواحد القهار الذين صدقوا ما عاهدوا اله فمنهم من قض نحبه ومنهم من ينتظر وما بدلوا تبديلا، أما بعد..

هو الأحق فالحق عصر الحوار من قبل الظهور إن كنتم تريدون الحق المنتظر ف ويا أنصار المهدي
بالاتباع، وإذا أقام (مسلم أمازيق) البرهان المبين من محم التاب أنّ ناصر محمد اليمان عل ضلالٍ فلا
يجوز لم من بعدها أن تتعصبوا مع الإمام ناصر محمد اليمان التعصب الأعم، ألا واله أنّ من خش أن
يقوم بطمس الحوار أو إخفائه عن أنظار الباحثين عن الحق ومن ثم ناصر محمد اليمان ة علتقام الحج

فإنّه قد ارتب خطا كبيراً تلزمه التوبة والإنابة إل ربه ليغفر ذنبه.

ولربما يود أن يقاطعن أحد أفراد طاقم إدارة طاولة الحوار العالمية فيقول: "حاشا له يا إمام ما نقلت
الحوار إل القسم الخاص للأنصار خشية أن يقوم أمازيق عليك الحجة بل خشية الزوبعة وفرح شياطين

البشر بخلع بيعة أمازيق، ولذلك نقلته إل قسم الأنصار الخاص". ومن ثم يرد عليه المهدي المنتظر وأقول:
بفعلك هذا، أفلا تعلم أنه سبق وأن اطّلع عل ه إنك سببت الضرر بدعوة الإمام ناصر محمد اليمانبل وال
الموضوع من الباحثين عن الحق المسجلين ف الموقع؟ ولنهم حين يأتون ليتابعوا الخبر عن سبب نقض
بيعة أمازيق ومن ثم يجدون أنه تم إخفاء الحوار عن أنظار الباحثين عن الحق، فتصوروا ردة فعلهم، فحتماً
سوف يقولون: "إذاً فقد أقيمت الحجة عل ناصر محمد اليمان ولذلك تم إخفاء موضوع الحوار بينه وبين
مسلم أمازيق"، ثم يقولون: "فلا بد أنّ أمازيق قد اكتشف أنّ ناصر محمد اليمان عل ضلالٍ وعجزٍ عن
إقامة الحجة عليه ومن ثم قام بحذف الحوار كلياً مع أمازيق"، ومن ثم ينصرف الباحثون عن الحق من

الموقع تاركين موقع الإمام ناصر محمد اليمان إل غير رجعة، أفلا ترون أنّ ذلك سوف يحدث بسبب نقلم
الموضوع إل القسم الخاص للأنصار؟ وهذا خطا كبير! وجعلتم الحجة عل ناصر محمد اليمان ولم يقمها
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خصم ف الحوار؛ بل أنتم أقمتموها بسبب تصرفم يا معشر إدارة طاقم طاولة الحوار للمهدي المنتظر،
فاتقوا اله الواحد القهار بل سوف يظن الآخرون أنّ الإمام ناصر محمد اليمان هو من أمركم بذلك ولن

الذي نقل الحوار منم ليشهد له ما كان بأمرٍ من الإمام ناصر محمد اليمان، وكف باله شهيداً.

م الذي نقل الحوار إله العظيم لا أعلم أيالمنتظر، أقسم بال الأنصار معشر طاقم إدارة المهدي ويا أحبت
قسم الأنصار الخاص، ولا أريد أن أعلم من هو حت لا ينحرج مما فعل، وأقول غفر اله له فلا يعود لمثل

ذلك وأطيعون لعلم تفلحون.

اكم ثم إياكم من التعصب الأعمعصر الحوار من قبل الظهور، إي ويا معشر الأنصار السابقين الأخيار ف
مع الإمام ناصر محمد اليمان، ألا واله إنّ من خش أن تقام الحجة عل الإمام ناصر محمد اليمان ومن

ثم يحاول عرقلة الذي يحاور ناصر محمد اليمان حت لا يقيم عل ناصر محمد اليمان الحجة، ومن ثم أقول
م أن تحرصوا عله فرض عليربك ليغفر ذنبك، كون ال تتوب إل له: يا أيها الأنصاري إنّه آثم قلبك حت
وتقولون لمعشر علماء المسلمين من كان يرى أنّ ناصر محمد اليمان ،ولا تريدون غير الحق اتّباع الحق
عل ضلالٍ ف المسألة الفلانية فليأتِ ويقيم عليه الحجة ف موقعه عقر داره (طاولة الحوار العالمية) كون

مسألة تاب فة من الة أحد علماء الأمنفسه مسبقاً أنّه لو يقيم عليه الحج م علقد ح ناصر محمد اليمان
واحدة فقط فقد أصبح ليس هو المهدي المنتظر، وعل كافة الأنصار التراجع عن اتّباع ناصر محمد

اليمان، وكذلك عل الإمام ناصر محمد اليمان التراجع عن عقيدة أنه المهدي المنتظر، فلا تنسوا يا معشر
الأنصار فتوى جدّي محمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم: [وانك أنت المهدي المنتظر وما جادلك

عالم من القرآن إلا غلبته].

ة علأسود ولا أبيض أن يقيم الحج ولا إفريق المغرب للعضو مسلم أمازيق ه لا ينبغال ف إذاً يا أحبت
الإمام ناصر محمد اليمان من القرآن العظيم إن كان حقاً الإمام المهدي المنتظر لا شك ولا ريب. وإن أرى

مسلم أمازيق يقول: "يا ناصر محمد اليمان المغتر، لا تحم أنّ مسلم أمازيق لا يستطيع أن يقيم عليك
ةر بروير والتفالتدب م حتم من قبل الحوار! ألست تستوصينا بتأخير الحة من القرآن فلا تحالحج
وهدوء؟ فلو صبرت عل الحم بقولك أنّ أمازيق لن يفعل ويقيم الحجة عل ناصر محمد اليمان فما

يدريك يا ناصر محمد اليمان لعل أحطت بما لم يحطْ به كافة الأنصار بنقطة ما أنك عل ضلالٍ ف بيانك
إن وجدت ،وأقول: يا مسلم أمازيق المنتظر ناصر محمد اليمان عليك المهدي لها من القرآن". ومن ثم يرد

الإمام ناصر محمد اليمان يحم أنّه المنتصر من قبل الحوار فذلك كون أعلم أنّ لم أفترِ عل اله كذباً
وأنّ المهدي المنتظر لا شكّ ولا ريب، ولذلك تجدن أحم بنتيجة الحوار بين وبين خصم ف الحوار من

الحوار هو حقاً المهدي سوف يجدون أنّ المنتصر ف قبل الحوار أنّ كافة الأنصار والباحثين عن الحق
المنتظر ناصر محمد اليمان وإنا لصادقون، ما لم؛ فلست الإمام المهدي فونوا عل ذلك من الشاهدين.
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ويا معشر الأنصار السابقين الأخيار ويا معشر كافة الباحثين عن الحق ف طاولة الحوار تعالوا لنبين لم
سبب فتنة المسلم الأمازيق، فقد كتب عل الخاص رسالة توضيحية لأحد الأنصار المرمين من

الحريصين عل هدى العالمين فجعلها بعنوان:

: كما يل وه (( الحبيب إبراهيم اللبيب توضيح إل ))

إقتباس

باسم اله الرحمن الرحيم، السلام عليك أخ الفاضل، و بعد
أريد منك قراءة ما يل و هو مقتطف من بيان ناصر محمد اليمان (تستطيع إيجاد صفحة البيان بإدخال
موقع غوغل للبحث) و سأدعوك لإعادة قراءة سورة طه بعد قراءة البيان و هذا رابطها ل بدايته عل

أسهل عليك الأمر:
http://www.holyquran.net/cgi-bin/prepare.pl?ch=20

ثم سأطرح عليك سؤالا واحداً لا غير:
" وأريد أن أذكركم بمزحة بالحق من اله قال لنبيه موس عليه الصلاة والسلام أثناء جدال السحرة مع

نب اله موس وهو يعظهم وقال لهم نب اله موس عليه الصلاة والسلام:
{ قَال لَهم موس ويلَم  تَفْتَروا علَ اله كذِباً فَيسحتَم بِعذَابٍ وقَدْ خَاب من افْتَرى (61) }

ه موسال ه، ومن ثم أخذت نبأرفق بأولياء ال فقال له يا موس نبيه موس ه إلال ومن ثم أوح
الدهشة فيف يرفق بالسحرة الأفاكين فيف يونوا أولياء اله؟

وأراد من اله المزيد من الفتوى ف شأنهم وكيف أنهم أولياء اله ولنه لم يسمع من ربه شيئاً كيف أنهم
.الواقع الحقيق يتبين له الحق عل شأنهم حت ه فتوى فه. فلم يزده الأولياء ال

وتبين لنب اله موس كيف صاروا من أولياء اله وقالوا بين يدي فرعون المتبر الجبار البطاش قالوا
بين يديه:

{ قَالُوا آمنَّا بِرب الْعالَمين (121) رب موس وهارونَ (122) قَال فرعونُ آمنتُم بِه قَبل انْ آذَنَ لَم انَّ هذَا
لَمر مرتُموه ف الْمدِينَة لتُخْرِجوا منْها اهلَها فَسوف تَعلَمونَ  (123)قَطِّعن ايدِيم وارجلَم من خَفٍ
اءا جنَا لَمباتِ رنَّا بِآينْ آما لانَّا ام ما تَنقمونَ (125) وبنقَلنَا مبر َلنَّا ا(124) قَالُوا ا ينعمجا مَّنلِّبص ثُم

تْنَا ربنَا افْرِغْ علَينَا صبرا وتَوفَّنَا مسلمين (126) } صدق اله العظيم "

الآن و بعد أن قرأت مقتطف بيانه و قرأت بعده سورة طه إليك سؤال: باله عليك أين تجد أن اله كان
يمزح مع موس؟ ثم أين تجد أن اله أوح لموس أن يرفق بالسحرة و سماهم له أنهم أولياء اله؟ ثم أين
تجد أن موس طلب فتوى من ربه ليفصح له عن معن كون السحرة أولياء اله و لم يستجب له اله؟..

http://www.holyquran.net/cgi-bin/prepare.pl?ch=20
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أخ ف اله هذا مثال واحد من عشرات المواضع الت لم يحم فيها ناصر محمد بالظن بل تجاوز ذلك
إل الإفتراء عل اله و تقوله عليه مالم يقله ف القرآن و لم يوح له به، إخوت ف اله ( فإن كان لهذا
الرجل عذر إن كان مصاباً بالبارانويا و اله أعلم ) فلا عذر لنا نحن ليفتننا و نماشيه ف غيه و نتبع

ضلاله و نَعمه معه فنتردى. أرجوكم إخوت ف اله أن تنتبهوا و تتفطنوا فلا يستغلن أحد حسن نيتم و
احترامم له و يأسم من واقعنا و اشتياقم لمجء المهدي فيجرنم إل تأييد الباطل، فعودوا لقراءة
بياناته و ستجدون العجب العجاب، أما أنا فأتذكر كثيرا من زلاته و سأعرضها عل انظاركم و لا أريد

منم ان تذبوه و لا أن تصدقون بل اصدقوا أنفسم القول و احموا بالقسط و كونوا شهداء له بالحق
ولا تأخدكم العزة بالإثم فواله ما لم من ول من دون اله و لا نصير و لن يجدي عنم أحد غداً أمام اله
ه العلو لا شفيع. و لا حول و لا قوة إلا بال م من دونه من ولو ليس ل م ربك عدلانفعاً و لا يأخذ من
العظيم. فقد صبرنا حلماً و ستنا حمة و الآن قد حصحص الحق و سنبدأ من أكبر تجديفاته: أساس

دعوته: "عبادة رضوان اله ف نفسه "!

و السلام عليم و إل رسالة أخرى بإذن اله إن لم يزيلوا عن صفة نصير فافقد إمانية التواصل معم
سأحاول التسجيل من جديد و إن منعون الملأ، و إن حظروا حساب فإن أنا فقدتها فسأكتب عل

فسأتسجل من خارج البيت و سوف أتواصل معم لأن أحبم و لأن لا أريد لم إلا الخير و لا أريد لم
الخسران و الضلال و أنتم مؤمنون تبحثون عن الهدى.

:راً للأنظار وهو كما يلبسوف نجعله م فانظروا يا معشر الأنصار اقتباس من بيان مسلم أمازيق

إقتباس

الآن و بعد أن قرأت مقتطف بيانه و قرأت بعده سورة طه إليك سؤال : باله عليك أين تجد أن اله كان
يمزح مع موس؟ ثم أين تجد أن اله أوح لموس أن يرفق بالسحرة و سماهم له أنهم أولياء اله؟ ثم أين
تجد أن موس طلب فتوى من ربه ليفصح له عن معن كون السحرة أولياء اله و لم يستجب له اله؟..

أخ ف اله هذا مثال واحد من عشرات المواضع الت لم يحم فيها ناصر محمد بالظن بل تجاوز ذلك
إل الإفتراء عل اله و تقوله عليه مالم يقله ف القرآن و لم يوح له به، إخوت ف اله (فإن كان لهذا

الرجل عذر إن كان مصاباً بالبارانويا و اله أعلم) فلا عذر لنا نحن ليفتننا و نماشيه ف غيه و نتبع ضلاله
و نَعمه معه فنتردى. أرجوكم إخوت ف اله أن تنتبهوا و تتفطنوا فلا يستغلن أحد حسن نيتم و
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احترامم له و يأسم من واقعنا و اشتياقم لمجء المهدي فيجرنم إل تأييد الباطل، فعودوا لقراءة
بياناته و ستجدون العجب العجاب، أما أنا فأتذكر كثيرا من زلاته و سأعرضها عل انظاركم و لا أريد

منم ان تذبوه و لا أن تصدقون بل اصدقوا أنفسم القول و احموا بالقسط و كونوا شهداء له بالحق
ولا تأخدكم العزة بالإثم فواله ما لم من ول من دون اله و لا نصير و لن يجدي عنم أحد غداً أمام اله
ه العلو لا شفيع. و لا حول و لا قوة إلا بال م من دونه من ولو ليس ل م ربك عدلانفعاً و لا يأخذ من
العظيم. فقد صبرنا حلماً و ستنا حمة و الآن قد حصحص الحق و سنبدأ من أكبر تجديفاته: أساس

دعوته: "عبادة رضوان اله ف نفسه" !

نتهـا

ومن ثم يرد عليك الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: ألا واله يا أمازيق إنّ أعلم من قبل أنّك لست من الذين يتّبعون
رضوان اله فيجعلونه غايتهم بعد أن علموا أنّ ف ذلك سر النعيم الأعظم من جنته فهم عل ذلك من الشاهدين وأنت لذلك من
نفسه! ومن ثم ه فهو دعوته لعبادة رضوان ال ارهين، والبرهان المبين فتواك أنّ من أكبر تجديفات ناصر محمد اليمانال
يرد عليك الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: يا أمازيق، واله الذي لا إله غيره إن من الأنصار الذين أيقنوا أن ناصر
محمد اليمان هو المهدي المنتظر كما هم موقنون أن ربهم اله، والسؤال الذي يطرح نفسه هو: فما هو السبب الذي جعلهم
أنصار المهدي المنتظر الموقنين؛ يوقنون إل هذا الحدّ البير أنّ ناصر محمد اليمان هو المهدي المنتظر لا شك ولا ريب
كبرى أدهشت قلوبهم فصاروا موقنين؟ ومن ثم ده بآيةه أيأو يلتقوا به، وكأنّ ال برغم أنهم لم يروا بعد ناصر محمد اليمان
يفتيك ناصر محمد اليمان بالحق وأقول: يا أمازيق، أقسم برب العالمين رب السماوات والأرض وما بينهما ورب العرش

العظيم أنه لا يستطيع فتنتهم الإنس والجن أجمعون الأولون منهم والآخرون، وإنّ اله لو يؤت كل واحدٍ منهم ملوته أجمعين
فإنه لن يرض أياً منهم حت يرض اله ف نفسه ولم يعد متحسراً ولا حزيناً، فل ما دون ذلك يهون ف قلوبهم مهما كان
ومهما يون، ولذلك خلقهم اله ليتخذوا رضوان اله غايةً وليس وسيلةً لتحقيق الجنة، فهم عل ذلك من الشاهدين، وأنا لا
أعرف كثيراً منهم ولنهم يعلمون هذه الحقيقة البرى ف التاب أنها الحق قد صارت ف أنفسهم ويرونها من أعظم وأكبر
آيات التاب عل الإطلاق، كونها أكبر من ملوت السماوات والأرض وأكبر من الجنة الت عرضها كعرض السماوات

والأرض حقيقةَ رضوان اله ف نفسه أكبر من نعيم جنته. تصديقا لقول اله تعال: {وعدَ اللَّـه الْمومنين والْمومنَاتِ

جنَّاتٍ تَجرِي من تَحتها انْهار خَالدِين فيها ومساكن طَيبةً ف جنَّاتِ عدْنٍ ۚ ورِضوانٌ من اللَّـه اكبر ۚ ذَٰلكَ
هو الْفَوزُ الْعظيم ﴿٧٢﴾} صدق اله العظيم [التوبة].

ويا أمازيق، إن قوماً يحبهم اله ويحبونه الذين وعد اله بهم ف محم كتابه لن يرضوا بما يمله اله حت يون حبيبهم
راضياً ف نفسه لا متحسراً ولا حزيناً، وذلك من شدة حبهم لربهم رفضوا نعيم الجنة حت يحقِّق لهم ربهم النعيم الاعظم منها

(فيرض). ألا واله يا أمازيق لو يضاعف اله لأحدهم الملوت كلّه ليس ضعفين فحسب؛ بل حت ولو ضاعفه بتعداد مثاقيل
ذرات كون اله العظيم أنّه لن يرض أحدٌ منهم بذلك كلّه حت يتحقق رضوان ربه حبيبه الأعظم فهم عل ذلك من الشاهدين،
ولعنة اله عل من افترى عل اله كذباً، فما ظنّك بالرد من اله عليهم جزاء لإصرارهم الشديد بلا حدود عل تحقيق رضوان
ه عليجعلهم أكرم خلق ال أنفسهم بتحقيق النعيم الأعظم، ومن ثم يرضوا ف ه لهم ذلك حته ليحقق النفسه؟ وتال ه فال

الإطلاق يغبطهم الأنبياء والشهداء لمانتهم وقربهم من ربهم، وإنّ الذي رفعهم إل هذا المقام الذي يغبطهم عليه الأنبياء
والشهداء هو هدفهم ومنته أملهم وكل غايتهم، فما أعظم إصرارهم عل ذلك، ولذلك لن يفتنهم اله بما دون ذلك من ملوته
أرى أعينهم تفيض من الدمع مما عرفوا من الحق ّه وكأنقلوبهم الآن. وتال ما ف ذلك من الشاهدين عل أجمعين، فهم عل
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فوأس الحبيب وهو يعلم أنّ حبيبه متحسر يف يرضالعالمين، ف ه ربرين أحباب الابين المتطهبرغم أنهم من المذنبين التو
الحسرة عليهم ف جنب ربهم؟ وهنا تأت طوا فما فر روا علنهم ظلموا أنفسهم وتحسه شيئاً ولقوم لم يظلمهم ال عل حزين
نفس ربهم بعد أن تحل ف قلوبهم الحسرة والندامة عل ما فرطوا ف جنب ربهم، وتحدث الحسرة ف قلوبهم مباشرةً من بعد
نسحوا ااتَّبِعو} :ه تعالجنب ربهم. تصديقاً لقول ال طوا فما فر أنفسهم عل الحسرة ف تأت هلاكهم بعذاب ربهم، ومن ثم
ف طتا فَرم َلع َترسا حي نَفْس ن تَقُولونَ ﴿٥٥﴾ ارتَشْع  نتُماغْتَةً وب ذَابالْع ميتان يا لن قَبم مبن رم ملَيا نزِلا ام

جنبِ اللَّـه وان كنت لَمن الساخرِين ﴿٥٦﴾} صدق اله العظيم [الزمر].

ومن بعد صيحة العذاب وحدوث الحسرة ف أنفسهم عل ما فرطوا ف جنب ربهم ومن ثم تحدث الحسرة ف نفس اله عليهم
َلةً عرسا حدُونَ ﴿٢٩﴾ يخَام مذَا هدَةً فَااحةً وحيص ا انَتن كا} :ه تعالمن بعد حدوث صيحة العذاب تصديقاً لقول ال

الْعبادِ ما ياتيهِم من رسولٍ ا كانُوا بِه يستَهزِىونَ ﴿٣٠﴾ الَم يروا كم اهلَنَا قَبلَهم من الْقُرونِ انَّهم الَيهِم  يرجِعونَ ﴿٣١﴾ وان
كل لَّما جميع لَّدَينَا محضرونَ ﴿٣٢﴾} صدق اله العظيم [يس].

بل وينتقم منهم وهو أسف عليهم وحزين. تصديقاً لقول اله تعال:{فَلَما آسفُونَا انتَقَمنَا منْهم} صدق اله العظيم

[الزخرف:55].

ومن ثم ،ه أن يفتح بينهم وبين قومهم بالحققومهم شيئاً بعد أن دعوا ال ن الأنبياء عليهم الصلاة والسلام لا يأسفون علول

مُلَغْتبلَقَدْ ا ما قَوي قَالو منْهع َّلهم، ويقول كمثل قول أحدهم: {فَتَوعنهم نبي يتول ومن ثم ه من قوم النبينتقم ال

رِساتِ رب ونَصحت لَم ۖ فَيف آس علَ قَوم كافرِين ﴿٩٣﴾} صدق اله العظيم [الأعراف].

بمعن أنه لا أسف ولا حزن ولا حسرة عل القوم الافرين، ولن حال اله أرحم من أنبيائه ورسله غير حالهم فهو أرحم
الراحمين، ولذلك لم يقل كمثل قول أحد الأنبياء: {فَيف آس علَ قَوم كافرِين}، بل يقول ف نفسه: {يا حسرةً علَ الْعبادِ ما
ياتيهِم من رسولٍ ا كانُوا بِه يستَهزِىونَ ﴿٣٠﴾ الَم يروا كم اهلَنَا قَبلَهم من الْقُرونِ انَّهم الَيهِم  يرجِعونَ ﴿٣١﴾ وان كل لَّما

جميع لَّدَينَا محضرونَ ﴿٣٢﴾} صدق اله العظيم [يس].

وهل تدرون لماذا يقول ذلك؟ وإنّما يحدث ذلك ف نفس اله بسبب صفة الرحمة ف نفس اله فهو أرحم الراحمين، ويدرك ذلك
قوم يحبهم ويحبونه.

ويا أمازيق، أما بالنسبة للسحرة الذين تحاججن ف إسلامهم من قبل أن يلق موس عليه الصلاة والسلام بعصاه، فقد
أسلموا قبل ذلك وأسروا النجوى فيما بينهم وحت يدخل الإيمان إل قلوبهم من بعد أن يتبين لهم حقيقة عصا موس، ولنهم
قد أسلموا له من قبل ذلك وخشوا من عذابه الذي توعدهم به نب اله موس: {قَال لَهم موس ويلَم  تَفْتَروا علَ اللَّـه كذِبا

فَيسحتَم بِعذَابٍ وقَدْ خَاب من افْتَرىٰ ﴿٦١﴾ فَتَنَازَعوا امرهم بينَهم واسروا النَّجوىٰ ﴿٦٢﴾} صدق اله العظيم [طه].

وهل تدري لماذا تنازع السحرة أمرهم بينهم وأسروا النجوى وقال بعضهم لبعضٍ إننا نراه رسولا من رب العالمين وتنازعوا
فيما بينهم ؟كونهم يريدون التراجع عن تقديم السحر نصرةً لفرعون حت لا ينصروا الباطل عل الحق، ولنهم تنازعوا فيما

بينهم وقال بعضهم لبعضٍ: "ولن فرعون سوف يقتلنا إن لم نفعل". ولن الإيمان لم يدخل إل قلوبهم، وإنما نقول أنهم أسلموا
ولما يدخل الإيمان ف قلوبهم بعد أن تتبين لهم حقيقة عصا موس عليه الصلاة والسلام فتطمئن قلوبهم أنه ليس بساحرٍ
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مثلهم، ولن السحرة اتفقوا جميعاً حين خلصوا نجياً وأسروا النجوى اتفقوا عل أنهم إذا تبين لهم أن نب اله موس ليس
بساحرٍ مثلهم عل أن يؤمنوا باله فيسجدون لنب اله موس طاعةً لأمر اله الذي اصطفاه، حت إذا حصحص الحق أعلنوا
إيمانهم بلسانٍ واحدٍ، وقالوا: {فَالْقَ موس عصاه فَاذَا ه تَلْقَف ما يافونَ ﴿٤٥﴾ فَالْق السحرةُ ساجِدِين ﴿٤٦﴾ قَالُوا آمنَّا

بِرب العالمين ﴿٤٧﴾ رب موس وهارونَ ﴿٤٨﴾} صدق اله العظيم [الشعراء].

ولربما يود أن يقاطعن مسلم أمازيق فيقول: "يا ناصر محمد اليمان إن كانوا أسلموا لرب العالمين رب موس وهارون من
قبل أن يلق موس بعصاه فلا بد أنهم لم يأتوا بالسحر نصرةً لفرعون إلا وهم كارهون، فآتنا بالبرهان من محم القرآن إنما

أكرههم عل تقديم السحر خشية من بطش فرعون ولم يعد ذلك منهم حرباً للحق". ثم نرد عل أمازيق بالحق ونقول: قال اله
تعال: {قَالُوا لَن نُّوثركَ علَ ما جاءنَا من الْبينَاتِ والَّذِي فَطَرنَا فَاقْضِ ما انت قَاضٍ انَّما تَقْض هـٰذِه الْحياةَ الدُّنْيا ﴿٧٢﴾ انَّا

آمنَّا بِربنَا ليغْفر لَنَا خَطَايانَا وما اكرهتَنَا علَيه من السحرِ واللَّـه خَير وابقَ ﴿٧٣﴾} صدق اله العظيم [طه].

وتبين لم أنّهم لم يأتوا بسحرهم حرباً له ولرسوله بل خشية من بطش فرعون. ولذلك قالوا: {انَّا آمنَّا بِربنَا ليغْفر لَنَا خَطَايانَا
وما اكرهتَنَا علَيه من السحرِ واللَّـه خَير وابقَ ﴿٧٣﴾} صدق اله العظيم، فلم نُفتِ بالظن مثل الذين يقولون عل اله ما لا

يعلمون، ونعوذ باله أن نون من الجاهلين، وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..

وأما بالنسبة لأصحاب الهف والرقيم وكوكب العذاب، فتلك آيات تجدها بالحق عل الواقع الحقيق، ولا يزال لدينا المزيد من
العلم والتفصيل لتاب اله القرآن العظيم.

. ناصر محمد اليمان أخو الأنصار السابقين الأخيار الإمام المهدي
______________
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الإمام ناصر محمد اليمان
12 ‐ 02 ‐ 1433 هـ
06 ‐ 01 ‐ 2012 مـ

07:19 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=31180

ــــــــــــــــــ
ردود الأنصار تبعث ف قلب المهدي المنتظَر السرور ف عصر الحوار من قبل الظهور ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدّي محمد رسول اله وآله الأطهار وعل قوم من الرجال
والإناث ف كل زمانٍ ومانٍ، الذين صدقوا ما عاهدوا اله عليه فمنهم من قض نحبه ومنهم من ينتظر وما

.بدّلوا تبديلا

ويا حبيب قلب (أبو محمد العب) رض اله عنك وعن إخوتك الأنصار السابقين الأخيار ف عصر الحوار
من قبل الظهور، وإنّ أراك تنهاهم عن كتابة مشاركاتهم بحجة أنّ الحوار خاص بين مسلم أمازيق والإمام
المهدي، ولن الإمام المهدي يخالفك الرأي وأقول: ألا واله إنّ قراءة مشاركات أنصاري الموقنين بدعوة
الحق من ربهم له متعةٌ إل نفس وتخفف عل قلب الهم والغم وتفرح قلب فرحاً كبيراً وتجعلن مسروراً،
كون أرى أحبت الأنصار السابقين الأخيار ف عصر الحوار من قبل الظهور ما زادهم مر الذين يصدّون
عن اتّباع الذِّكر إلا إيماناً وتثبيتاً، فم ألق اله ف قلب الإمام المهدي عظيم حبم ف اله! وأشهد له أنّ
أحباب الرحمن المقربين من أنصار المهدي المنتظَر ف عصر الحوار من قبل الظهور قوم يحبهم اله

ويحبونه سوف يجدون ف أنفسهم أنّهم يحبون بعضهم بعضاً أشدّ من حبهم لإخوانهم أبناء آبائهم وأمهاتهم إلا
من اتَّبع نهجهم من إخوانهم، والأعجب من ذلك أنّهم يحبون بعضهم بعضاً أعظم من حبهم لإخوانهم برغم
أنّهم لا يعرفون بعضهم بعضاً ولا تربط بينهم صلةٌ ولا أرحام ولا أنساب إلا قليل منهم، بل هم من مناطق
شت ف العالمين لا تربط بينهم أرحام ولا صحبةٌ ولا نسب ولا صهر ولا يعرفون بعضهم بعضاً ولنّهم

اجتمعوا عل محبة اله فأحبهم وألّف بين قلوبهم، ولو أنفق الإمام المهدي ما ف الأرض جميعاً ما ألَّف بين
الأعظم ف اً عظيماً نظراً للحبه حبال ين فه إخواناً متحابه ألَّف بينهم فأصبحوا بنعمة الال نقلوبهم ول

قلوبهم لربهم أحب شء إل أنفسهم؛ أولئك هم القوم الذين وعد اله بهم ف محم كتابه بعد أن يرتدّ
المؤمنون عن دينهم فيعرضوا عن اتِّباع كتاب اله وسنَّة رسوله الحق حين يدعوهم الإمام المهدي إل اتّباع
كتاب اله وسنّة رسوله الحق ويدعوهم للاحتام إل كتاب اله ولم يشترط عليهم إلا شرطاً واحداً وهو أن

يرتضوا باله حماً بينهم فيما كانوا فيه يختلفون، فيستنبط لهم الإمام المهدي حم اله من محم كتاب اله

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=31180
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=31180
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المحفوظ من التحريف القرآن العظيم، فإذا علماء المسلمين وأتباعهم من أمتهم معرضون ممن أظهرهم اله
عل دعوة الإمام المهدي (ن) بالقلم الصامت ف عصر الحوار من قبل الظهور، ألا واله إنّ الذين أعرضوا
عن دعوة الاحتام إل كتاب اله أنّهم قد ارتدّوا عن دينهم الحق واتّبعوا الباطل بسبب افتراء شياطين البشر
ه ورسوله حتال فر؛ الذين قاتلوا المؤمنين بسيف النفاق والافتراء علبطنون الظهرون الإيمان ويالذين ي

ردوهم من بعد إيمانهم كافرين بما انزل عل محمد ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ واتّبعوا كل ما يخالف لما
أنزله اله عل رسوله ويحسبون أنّهم مهتدون بسبب أنّ الفار صدّوهم عن سبيل اله بالافتراء عل اله

ورسوله، تصديقاً لقول اله تعال: {يرضونَم بِافْواههِم وتَاب قُلُوبهم واكثَرهم فَاسقُونَ ﴿٨﴾ اشْتَروا بِآياتِ
اللَّـه ثَمنًا قَليً فَصدُّوا عن سبِيله انَّهم ساء ما كانُوا يعملُونَ ﴿٩﴾} صدق اله العظيم [التوبة].

ولم يصدّوا عن اتّباع آيات اله بسيف القتال بل بسيف النفاق الأشدّ خطراً عل المؤمنين من ضرب
السيوف، وقال اله تعال: {اتَّخَذُوا ايمانَهم جنَّةً فَصدُّوا عن سبِيل اله انَّهم ساء ما كانُوا يعملُونَ} صدق اله

العظيم [المنافقون:2].

{يا ايها الَّذِين آمنُوا ان تُطيعوا فَرِيقًا من الَّذِين اوتُوا الْتَاب يردوكم بعدَ ايمانم كافرِين ﴿١٠٠﴾} صدق اله
العظيم [آل عمران].

{يا ايها الَّذِين آمنُوا ان تُطيعوا الَّذِين كفَروا يردوكم علَ اعقَابِم فَتَنقَلبوا خَاسرِين ﴿١٤٩﴾} صدق اله
العظيم [آل عمران].

وأولئك من شياطين البشر من اليهود من الذين يظهرون الإيمان ويبطنون الفر والمر والصدّ عن الذكر
والصدّ عمن اتّبع رضوان اله كونهم لرضوان اله كارهون، فهم ينقمون ممن آمن باله فهم له كارهون
فرهوا رضوانه، وتجدنّهم أشدّ عداوةً للذين آمنوا ف كل زمانٍ ومانٍ. والأشدّ منهم خطراً فريق منهم

يظهرون الإيمان ويبطنون الفر والمر ويتلقّون الوح من الشياطين عن كيفية الافتراء عل اله ورسوله
حت يجادل الحق به الذين أطاعوا افتراءهم من المؤمنين فأشركوا باله كون دعوة شياطين الجن والإنس

مادِلُوكجيل هِمآئيلوا َلونَ اوحلَي يناطنَّ الشَّياو} :ه تعالتصديقاً لقول ال ،ةه بطرق خفييدعون للإشراك بال
وانْ اطَعتُموهم انَّم لَمشْرِكونَ} صدق اله العظيم [الأنعام:121].

ظهرون أنّهم مؤمنون بالمسيح عيسمن اليهود ي تاب من النصارى من اتّباع فريقه أهل الوكذلك حذّر ال
ابن مريم ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ ومن ثم يبالغون فيه وف أمه بغير الحق حت يشرك باله أهل

التاب من النصارى، ولذلك حذَّر اله النصارى من اتِّباع أهواء قوم يظهرون الإيمان بالمسيح عيس ابن
مريم ويبطنون الفر والمر، وقال اله تعال: {قُل يا اهل الْتَابِ  تَغْلُوا ف دِينم غَير الْحق و تَتَّبِعوا
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اهواء قَوم قَدْ ضلُّوا من قَبل واضلُّوا كثيرا وضلُّوا عن سواء السبِيل ﴿٧٧﴾} صدق اله العظيم [المائدة].

كونهم يضلّون عن طريق الحق بتعمدٍ ويحرفون كلام اله من بعد ما عقلوه ويفترون عل اله الذب وهم
يعلمون، ولنّهم استطاعوا أن يردوا النصارى والمسلمين عن دينهم الحق، وجعلوهم يبالغون ف أنبياء اله
ويعتقدون بشفاعتهم وبأولياء اله الصالحين بين يدي اله، حت ردوهم من بعد إيمانهم كافرين بما أنزل اله

ملَّهلَّع يعشَف و لو هونن دم ملَه سلَي ۙ هِمبر َلوا اشَرحن يخَافُونَ اي الَّذِين بِه نذِرام كتابه: {ومح ف
يتَّقُونَ ﴿٥١﴾} صدق اله العظيم [الأنعام].

بل تجدون اله يخاطب ف محم التاب المؤمنين المنتظرين للشفاعة بين يدي ربهم، وقال اله تعال: {يا
مونَ هرافْالةٌ ۗ وشَفَاع خُلَّةٌ و و يهف عيب  موي تان يا لن قَبم مزَقْنَاكا رمقُوا منفنُوا اآم ا الَّذِينهيا

الظَّالمونَ ﴿٢٥٤﴾} [البقرة].

مه و دْلا عنْهخَذُ موي ةٌ وا شَفَاعنْهم لقْبي ا وىن نَّفْسٍ شَيع زِي نَفْستَج  امواتَّقُوا يو} :ه تعالوقال ال
ينصرونَ ﴿٤٨﴾} [البقرة].

دنُر ووا لَنَا اشْفَعفَي اءن شُفَعل لَّنَا مفَه قنَا بِالْحبر لسر تاءقَدْ ج لن قَبم وهنَس الَّذِين قُولي} :ه تعالوقال ال
فَنَعمل غَير الَّذِي كنَّا نَعمل ۚ قَدْ خَسروا انفُسهم وضل عنْهم ما كانُوا يفْتَرونَ} [الأعراف:53].

قُل ۚ ندَ اللَّـهنَا عاوشُفَع ءـٰوقُولُونَ هيو مهنفَعي و مهرضي  ام ونِ اللَّـهن ددُونَ مبعيو} :ه تعالوقال ال
اتُنَبىونَ اللَّـه بِما  يعلَم ف السماواتِ و ف ارضِ ۚ سبحانَه وتَعالَ عما يشْرِكونَ ﴿١٨﴾} [يونس].

وقال اله تعال: {وما نَرىٰ معم شُفَعاءكم الَّذِين زَعمتُم انَّهم فيم شُركاء ۚ لَقَد تَّقَطَّع بينَم وضل عنم ما
كنتُم تَزعمونَ} [الأنعام:94].

وقال اله تعال: {ولَم ين لَّهم من شُركائهِم شُفَعاء وكانُوا بِشُركائهِم كافرِين ﴿١٣﴾} [الروم].

ملَّهلَّع يعشَف و لو هونن دم ملَه سلَي ۙ هِمبر َلوا اشَرحن يخَافُونَ اي الَّذِين بِه نذِراو} :ه تعالوقال ال
يتَّقُونَ ﴿٥١﴾} [الأنعام].

وقال اله تعال: {وذَرِ الَّذِين اتَّخَذُوا دِينَهم لَعبا ولَهوا وغَرتْهم الْحياةُ الدُّنْيا ۚ وذَكر بِه ان تُبسل نَفْس بِما
كسبت لَيس لَها من دونِ اللَّـه ول و شَفيع} [الأنعام:70].
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وقال اله تعال: {اللَّـه الَّذِي خَلَق السماواتِ وارض وما بينَهما ف ستَّة ايام ثُم استَوىٰ علَ الْعرشِ ۖ ما
لَم من دونه من ول و شَفيع ۚ افََ تَتَذَكرونَ ﴿٤﴾} [السجدة].

وقال اله تعال: {قُل لِّلَّـه الشَّفَاعةُ جميعا ۖ لَّه ملْكُ السماواتِ وارضِ ۖ ثُم الَيه تُرجعونَ ﴿٤٤﴾} صدق
اله العظيم [الزمر].

ولن أصحاب عقيدة الشفاعة يتبين لهم أنّ المجرمين أضلّوهم بعقيدة شفاعة العبيد بين يدي الرب المعبود
حت إذا الق بهم ف نار جهنّم بسبب عقيدة الشفاعة بين يدي اله قالوا: {وما اضلَّنَا ا الْمجرِمونَ ﴿٩٩﴾

فَما لَنَا من شَافعين ﴿١٠٠﴾ و صدِيق حميم ﴿١٠١﴾} صدق اله العظيم [الشعراء].

ألا واله إنّ هذه الآيات البينات لمن آيات التاب المحمات؛ من آيات أم التاب الأساسية لعقيدة
الذين ف نة وعامة المسلمين، ولنات لعلماء الأمتاب البيال ه من آيات أمالمؤمنين، لذلك جعلهن ال
تاب المتشابهات ففيتّبعون آيات ال وراء ظهورهم وكأنّهم لا يعلمون بهن يذروهن قلوبهم زيغٌ عن الحق
ذكر تحقيق الشفاعة من اله الذي له الشفاعة جميعاً وليست الشفاعة لأحد من دونه، تصديقاً لقول اله

تعال: {قُل لِّلَّـه الشَّفَاعةُ جميعا ۖ لَّه ملْكُ السماواتِ وارضِ ۖ ثُم الَيه تُرجعونَ ﴿٤٤﴾} صدق اله العظيم
[الزمر].

ولربما يود أن يقاطعن من الذين لا يؤمنون باله إلا وهم به مشركون عباده المقربين، فيقول: "وكيف يشفع
اله لعباده عند نفسه؟". ومن ثم يرد عليه الإمام المهدي وأقول: تشفع رحمته ف نفسه من عذابه كون اله هو
أرحم الراحمين، فيف يشفع لم بين يدي اله عبدٌ وهو أرحم بعباده من عبده! أفلا تذكرون؟ ويا قوم واله
الذي لا إله غيره لا يجرؤ عبدٌ أن يشفع لأحدٍ من عباده، أفلا تعلمون أنّ محمداً رسول اله كان جالساً مع
صحابته المرمين فقال أحدهم: "يا رسول اله إذا كان الوالد من أولياء اله وولده كافر، فهل يشفع الوالد
م عله أو المولود سيشفع لأبيه؟" ومن ثم نزل جبريل عليه الصلاة والسلام بالجواب المحلولده عند رب
لفْصي ةاميالْق موي ۚ مكدوا و مامحرا ملَن تَنفَع} :ه تعالالعالمين وقال: قال ال السائل من رب
بينَم ۚ واللَّـه بِما تَعملُونَ بصير ﴿٣﴾} صدق اله العظيم [الممتحنة]. ومن ثم تفاجأ الصحابة عليهم

الصلاة والسلام بصرخة محمد رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلّم ينادي: "يا فاطمة بنت محمد" (عليه
الصلاة والسلام) بصوت مرتفع ما قط ناداها بذلك الصوت المرتفع حت أفزعها فزعاً شديداً وخشيت أن

مروهاً أصاب أباها، وجاءت تجري إل وراء الحجاب وه تقول: لبيك أبت لبيك أبت. ومن ثم قال لها عليه
الصلاة والسلام: [اعمل فلا أغن عنك من اله شيئاً]. وقال ذلك بحضور صحابته المرمين ليونوا شهداء
بالحق، فإذا كان لا يجرؤ محمدٌ رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ أن يشفع لابنته فلذة كبده، فيف

إذاً يتجرأ أن يشفع لامته؟ فاتقوا اله يا عباد اله المؤمنين.
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ويا معشر المسلمين الذين فرقوا دينهم شيعاً بسبب اختلاف أئمتهم، وكل حزبٍ بما لديهم من العلم فرحون
برغم أنّ أكثر علمهم من عند غير اله ويحسبون أنّهم مهتدون، وكل طائفة يقولون نحن النّاجون من عذاب
اله فنحن الطائفة الناجية والأخرى ف النار ونحن الآمنون من عذاب اله! ومن ثم يرد عليم الإمام ناصر
محمد اليمان وأقول لم: تعالوا لنعلمم عن الطائفة الذين لهم الأمن من عذاب اله تجدونهم ف محم

كتاب اله ف قول اله تعال: {الَّذِين آمنُوا ولَم يلْبِسوا ايمانَهم بِظُلْم اولَـٰئكَ لَهم امن وهم مهتَدُونَ ﴿٨٢﴾}
صدق اله العظيم [الأنعام].

ولربما يود أن يقاطعن من الذين ظلموا أنفسهم بظلم الشرك بسبب عقيدة الشفاعة المفتراة بين يدي اله
فيقول: "يا ناصر محمد لقد سفَّهت أحلامنا بنف شفاعة الأنبياء والأولياء بين يدي اله، فهل عقيدة الشفعاء

بين يدي اله عقيدةٌ مفتراةٌ؟" ومن ثم يرد عليه الإمام ناصر محمد اليمان وأقول: قد أخبركم اله عن قول من
هو عل شاكلتم، والجواب عليم: {فَهل لَّنَا من شُفَعاء فَيشْفَعوا لَنَا او نُرد فَنَعمل غَير الَّذِي كنَّا نَعمل ۚ قَدْ

خَسروا انفُسهم وضل عنْهم ما كانُوا يفْتَرونَ} صدق اله العظيم [الأعراف:53].

فلا تظلموا أنفسم بالشرك باله فتذكروا قول اله تعال: {انَّ الشِّركَ لَظُلْم عظيم} صدق اله العظيم
[لقمان:13].

{انَّ اله  يغْفر انْ يشْركَ بِه ويغْفر ما دونَ ذَلكَ لمن يشَاء} صدق اله العظيم [النساء:48].

{يوم  ينفَع مال و بنُونَ ﴿٨٨﴾ ا من اتَ اللَّـه بِقَلْبٍ سليم ﴿٨٩﴾} صدق اله العظيم [الشعراء].

ه العظيم [يوسف]، وذلك بسبب المبالغة فصدق ال {﴾ونَ ﴿١٠٦شْرِكم مهو ا م بِاللَّـههثَركا نموا يمو}
عباد اله المقربين ولسوف يفرون بعبادتهم فيونون عليهم ضداً، تصديقاً لقول اله تعال: {واتَّخَذُوا من
دونِ اللَّـه آلهةً لِّيونُوا لَهم عزا ﴿٨١﴾ كَّ ۚ سيفُرونَ بِعبادتهِم ويونُونَ علَيهِم ضدا ﴿٨٢﴾} صدق اله

العظيم [مريم].

ولربما يود أحد الإخوان الشيعة من الذين يقولون يا عل ويا حسين ظناً منهم أنّهم يسمعونهم ويريدون أن
فيقول: "يا ناصر محمد، فهل يسمعنا جدك الإمام عل ه فيقاطعنرونهم أن يشفعوا لهم بين يدي اليذك

وأبوك الإمام الحسين عليهم الصلاة والسلام حين نناديهم من دون اله ليشفعوا لنا بين يدي اله؟". ومن ثم
لَوو مكاءعوا دعمسي  موهن تَدْعه مباشرة: {االشيعة من ال عل الرد يترك الإمام ناصر محمد اليمان

سمعوا ما استَجابوا لَم ۖ ويوم الْقيامة يفُرونَ بِشركم ۚ و ينَبىكَ مثْل خَبِيرٍ ﴿١٤﴾} صدق اله العظيم
[فاطر].
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ولربما يود أن يقاطعن أحد الإخوان السنَّة فيقول: "الحمد له فنحن أهل السنّة لا ننادي آل البيت من دون
اله، ولا نقول أنهم شفعاؤنا بين يدي اله إلا محمداً رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ ننتظر شفاعته
بين يدي اله، كونه قال: أنا لها". ومن ثم يرد عل أهل السنة والجماعة الإمام المهدي وأقول: إذاً وما الفرق

ولا رسول فتِ قط نبالمعبود ولم ي م وبين الشيعة ما دمتم اعتقدتم بشفاعة الأنبياء بين يدي الرببين
بشفاعتهم لأمتهم بين يدي ربهم؟ ومن ثم يخاطب اله الأنبياء: هل أفتيتم بشفاعتم لامتم بين يدي ربم؟
وقال اله تعال: {ويوم يحشُرهم وما يعبدُونَ من دونِ اللَّـه فَيقُول اانتُم اضلَلْتُم عبادِي هـٰوء ام هم ضلُّوا
َّتح مهاءآبو متَهتَّعن مٰلَـو اءيلوا نكَ مونن دذَ من نَّتَّخلَنَا ا غنبانَ يا كانَكَ محب١٧﴾ قَالُوا س﴿ بِيلالس

نَسوا الذِّكر وكانُوا قَوما بورا ﴿١٨﴾ فَقَدْ كذَّبوكم بِما تَقُولُونَ فَما تَستَطيعونَ صرفًا و نَصرا ۚ ومن يظْلم
شُونَ فميو املُونَ الطَّعكالَي منَّها ا ينلسرالْم نلَكَ ملْنَا قَبسرا اما ﴿١٩﴾ وبِيرا كذَابع نُذِقْه منم

اسواقِ ۗ وجعلْنَا بعضم لبعضٍ فتْنَةً اتَصبِرونَ ۗ وكانَ ربكَ بصيرا ﴿٢٠﴾} صدق اله العظيم [الفرقان].

إذاً فمن اعتقد بشفاعة العبيد بين يدي الرب المعبود فقد أشرك باله وظلم نفسه حت وإن كان يؤمن باله
ويصلّ ويزك ويصوم وحج البيت فلن يقبل اله عبادة الذين ألبسوا إيمانهم بظلم الشرك بسبب عقيدة
الشفاعة؛ بل الآمنون من عذاب اله هو كل من جاء ربه بقلب سليم من ظلم الشرك، تصديقاً لقول اله

تعال: {الَّذِين آمنُوا ولَم يلْبِسوا ايمانَهم بِظُلْم اولَئكَ لَهم الامن وهم مهتَدُونَ} صدق اله العظيم [الأنعام:82].

أولئك هم الفريق الناج أينما ۇجِدوا، وأما الفريق الآخر فهم الذين كفروا باله أو هم الذين لا يؤمنون باله
إلا وهم مشركون به عباده المقربين، فأي الفريقين أحق بالأمن؟ ولسوف تجدون السؤال من اله ويتلوه
الجواب ف محم التاب، وقال اله تعال: {فَاي الْفَرِيقَين احق بِامن انْ كنْتُم تَعلَمونَ (٨١) الَّذِين امنُوا

ولَم يلْبِسوا ايمانَهم بِظُلْم اولَئكَ لَهم امن وهم مهتَدُونَ (٨٢)} صدق اله العظيم [الأنعام].

ويا مسلم أمازيق، لو كنت من الأنصار السابقين الأخيار لَما أعلنت خلع بيعتك فجأة للإمام المهدي ناصر
محمد اليمان؛ بل كان يجب أن تلق بالسؤال الذي أثار الريبة ف نفسك لعلك تجد الجواب الشاف من

الإمام المهدي، أو تحاوره حت تقيم عليه الحجة حت إذا هيمنت بالعلم والسلطان المبين عل الإمام المهدي
ناصر محمد اليمان ومن ثم تعلن خلع بيعتك للإمام ناصر محمد اليمان بعد أن أقمت عليه حجة العلم،

وحينها قد تبين لك وللأنصار ضلال ناصر محمد اليمان لو كنت من الصادقين، ولنّك من الاذبين ولن
تفعل، وإنّما تلك سياستم كمثل سياسة أصحابم منذ القدم لم تغيروها؛ {وقَالَت طَّائفَةٌ من اهل الْتَابِ

آمنُوا بِالَّذِي انزِل علَ الَّذِين آمنُوا وجه النَّهارِ واكفُروا آخره لَعلَّهم يرجِعونَ ﴿٧٢﴾} صدق اله العظيم [آل
عمران].

ألا واله أنّ أعرفم من خلال لحن قولم ولو لم أركم من قبل أن تعلنوا خلع بيعتم، تصديقاً لقول اله



06-01-2012 ردود الأنصار تبعث ف قلب المهدي المنتظر السرور ف عصر الحوار من قبل الظهور ..  03

n-ye.me/45616 18/873

تعال: {ام حسب الَّذِين ف قُلُوبِهِم مرض ان لَّن يخْرِج اللَّـه اضغَانَهم ﴿٢٩﴾ ولَو نَشَاء رينَاكهم فَلَعرفْتَهم
بِسيماهم ۚ ولَتَعرِفَنَّهم ف لَحن الْقَولِ ۚ واللَّـه يعلَم اعمالَم ﴿٣٠﴾} صدق اله العظيم [محمد].

فإياكم يا معشر الأنصار طاعة فريق من الأنصار المرتدّين عن اتّباع الحق من ربهم، ومثَلُهم كمثَل أصحابهم
:ه تعالتصديقاً لقول ال ،من قبل لا يزيدون المؤمنين إلا خبالا

{واذَا لَقُوكم قَالُوا امنَّا واذَا خَلَوا عضوا علَيم انَامل من الْغَيظ} صدق اله العظيم [آل عمران:119].

{قَدْ بدَتِ الْبغْضاء من افْواههِم وما تُخْف صدُورهم اكبر قَدْ بينَّا لَم اياتِ انْ كنْتُم تَعقلُونَ} صدق اله
العظيم [آل عمران:118].

هِماهفْوا نم اءغْضدَتِ الْبقَدْ ب تُّمنا عوا مدو الاخَب مَلُوناي  موند نذُوا بِطَانَةً متَتَّخ  نُواما ا الَّذِينهيا اي}
وما تُخْف صدُورهم اكبر قَدْ بينَّا لَم اياتِ انْ كنْتُم تَعقلُونَ} صدق اله العظيم [آل عمران:118].

ه العظيم. وهيهات هيهات يا أمازيقصدق ال {َلُونقتَع نْتُمنْ كاتِ ايا مَنَّا ليقَدْ ب} :ه تعالفتذكروا قول ال
فلن تستطيع فتنة قوم يحبهم اله ويحبونه، ولسوف أقول لم ف شأنهم قولا بليغاً:

ألا واله أنّه من شدة إصرارهم عل تحقيق النعيم الأعظم أنّه لو يخاطبهم اله سبحانه ويقول لهم: إذا لن
ترضوا حت يرض ربم ف نفسه فألقوا بأنفسم ف نار جهنم ومن ثم أنقذكم وأحقّق لم النعيم الأعظم

وأرض! لرأيت قوماً يحبهم اله ويحبونه ينطلقون إل نار جهنم وهم يتسابقون أيهم يلق بنفسه الأول ف نار
الجحيم حت يتحقّق رضوان ربه ف نفسه، فهم عل ذلك لمن الشاهدين، ولنّك تسفه عقولهم كيف أنّهم
صدَّقوا بأنّ رضوان اله ف نفسه نعيم أعظم من جنته، وذلك كونك من الذين كرهوا رضوان اله فأحبط

أعمالهم، ولسوف تعلمون نبأ قوم يحبهم اله ويحبونه الذين يغبطهم الأنبياء والشهداء، ولن أكثركم يجهلون
ه ترجع الأمور يعلم خائنة الأعين وما تخفال ه يؤتيه من يشاء، وإلهم، والفضل بيد القدرهم عند رب

الصدور.

.ناصر محمد اليمان المنتظر الإمام المهدي ه وعبده؛ اليمانخليفة ال
____________
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الإمام ناصر محمد اليمان

12 ‐ 02 ‐ 1433 هـ
07 ‐ 01 ‐ 2012 مـ

06:30 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=31319

ــــــــــــــــــــ
الفرق بين أصحاب سحر التخييل وأصحاب سحر التفريق ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدّي محمد رسول اله وآله الأطهار وجميع الرجال الذين
صدقوا ما عاهدوا اله عليه وما بدلوا تبديلا، أما بعد..

السلام عليم ورحمة اله وبركاته أحبت الأنصار السابقين الأخيار، السلام علينا وعل عباد اله الصالحين
وسلام عل المرسلين والحمد له رب العالمين..

ويا أمازيق، لقد وجدنا أنك أوردت ف بيانك هذا مسائل عدّة تنرها عل الإمام المهدي ناصر محمد
اليمان وتفت أنّه عل باطل فيها، فإن استطعت أن تثبت بالبرهان المبين فقط مسألةً واحدةً فقد أصبح
ناصر محمد كذاباً أشراً وليس المهدي المنتظر، وإن لم تفعل ولن تفعل فقد أصبح أمازيق من شياطين
البشر الذين يظهرون الإيمان ويبطنون الفر ليصدّوا عن البيان الحق للذكر، ولسوف يتبين للباحثين عن

الحق أينا ينطق بالحق بسلطان العلم المحم من رب العالمين وأينا ينطق عل اله بالظن من عند نفسه من
ه بالظنال يقول عل أنّ ناصر محمد اليمان أراك تفت ّه إنه. ويا سبحان الغير برهان الصدق من رب

الذي لا يغن من الحق شيئاً، ونقتبس من بيانك آيات تصف بها ناصر محمد اليمان أنه ينطبق عليه قول اله
يملع نَّ اللَّـها ۚ اىشَي قالْح نم غْني  نَّ الظَّنا ۚ اظَن ا مهثَركا تَّبِعا يموجل: {و عز ه تعال؛ قال التعال

بِما يفْعلُونَ ﴿٣٦﴾} [يونس].

وقال اله تعال عز وجل: {ان يتَّبِعونَ ا الظَّن وانْ هم ا يخْرصونَ} [يونس:66].

وقال اله تعال عز وجل: {ومن اضل ممن اتَّبع هواه بِغَيرِ هدًى} [القصص:50].

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=31319
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=31319
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وقال اله تعال عز وجل: {ومن اظْلَم ممن افْتَرىٰ علَ اللَّـه كذِبا} [الأنعام:21].

وقال اله تعال عز وجل: {قُل انَّما حرم رب الْفَواحش ما ظَهر منْها وما بطَن واثْم والْبغْ بِغَيرِ الْحق وان
تُشْرِكوا بِاللَّـه ما لَم ينَزل بِه سلْطَانًا وان تَقُولُوا علَ اللَّـه ما  تَعلَمونَ ﴿٣٣﴾} صدق اله العظيم [الأعراف].

ومن ثم يرد عليك الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: اله المستعان عل ما تصفون، وسبق أن بينّا
هذه الآيات أنّها تنطبق عل الذين يقولون عل اله بالفتوى ف دينه من غير سلطانٍ بين من رب العالمين؛
بل يأتون بالبيان من عند أنفسهم وليس من كتاب اله، فواله إنّ هذه الآيات تصفك أنت يا أمازيق ومن

كانوا عل شاكلتك من الذين يقولون عل اله ما لا يعلمون، ولو تدبر الباحث عن الحق ف بيانك لوجد أنك
تأت بالآية من القرآن ومن ثم تُاولها من عند نفسك، ولم تأتِ بالبيان لهذه الآية من ذات القرآن كما يفعل
الإمام المهدي ناصر محمد اليمان بل بيانك للقرآن ثرثرة من عند نفسك، وكافة الأنصار والباحثين عن

الحق لمن الشاهدين.

والأعجب من ذلك أنك ترى أنّه لا ينبغ للسحرة أن يقسموا بعزة فرعون كذباً؛ بل لا بد أنّهم علموا أنهم هم
الغالبون لا شك ولا ريب ولذلك أقسموا بعزة فرعون! ومن ثم أقول لك: وتاله لو أقسموا بعزة اله لقلنا لا بدّ
أنهم أقسموا بعزة اله ظنّاً منهم أنهم هم الغالبون كونهم يعلمون أنّ اله ربهم الذي خلقهم، ولنهم لم يقسموا
.ه يا أمازيقال فاتّق ،ه موسال اتفاق هم ونب فرعون أنّهم عل لا يظن ة فرعون وذلك له بل بعزة البعز

ولن الإمام ناصر محمد اليمان يفتيك بالحق أنّ نب اله موس قد أفزعهم بتذكيرهم بعذاب اله إن يفتروا
عل اله الذب بسحر التخييل ضد الحق، فنزلت الخشية ف قلوبهم من ربهم حت تنازعوا فيما بينهم بسبب
قَدْ خَابذَابٍ ۖ وم بِعَتحسا فَيذِبك اللَّـه َلوا عتَفْتَر  مَليو وسم ملَه لهم فقال: {قَال ه موسال وعظ نب

من افْتَرىٰ ﴿٦١﴾ فَتَنَازَعوا امرهم بينَهم واسروا النَّجوىٰ ﴿٦٢﴾} صدق اله العظيم [طه].

هم، فانظر لموعظة نبفزعت منها قلوب ه موسال ه أنّ موعظة نبم النة يفتيمة البيهذه الآية المح وف
اله موس وانظر لنتيجة الموعظة لدى السحرة: {قَال لَهم موس ويلَم  تَفْتَروا علَ اللَّـه كذِبا فَيسحتَم
بِعذَابٍ ۖ وقَدْ خَاب من افْتَرىٰ ﴿٦١﴾ فَتَنَازَعوا امرهم بينَهم واسروا النَّجوىٰ ﴿٦٢﴾} صدق اله العظيم،

فهذا يعن أنهم لم يعودوا جميعاً أعداء لنب اله موس، وتنازعوا أمرهم بينهم بشأن دعم فرعون بآيات
السحر، فقال بعضهم: نرى أن نرجع عن عرض افتراء السحر خشية أن يتحقق قول نب اله موس. كونه قال
لهم موعظةً تخويفاً: {قَال لَهم موس ويلَم  تَفْتَروا علَ اللَّـه كذِبا فَيسحتَم بِعذَابٍ ۖ وقَدْ خَاب من افْتَرىٰ

﴿٦١﴾ فَتَنَازَعوا امرهم بينَهم واسروا النَّجوىٰ ﴿٦٢﴾}صدق اله العظيم.
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ولنهم فروا أنّهم حت لو آمنوا بنب اله موس عليه الصلاة والسلام من قبل أن يلق موس بعصاه
فسوف يظن فرعون أنهم اتّفقوا مع موس ضدّه فيقتلهم، ولن يستفيد من إيمانهم بنو إسرائيل، ولذلك قرروا
الحقيقة قد مالت قلوبهم مع الحق نهم فعليه الصلاة والسلام، ول أن يتظاهروا أنّهم مع فرعون ضدّ موس

ولذلك لم يأتوا بالسحر لنصرة فرعون إلا وهم كارهون، واعترفوا من بعد إيمانهم لفرعون أنّهم لم يأتوا
بعرض افتراء الآيات السحرية ضدّ نب اله موس وإنما جاءوا بها خشيةً من بطش فرعون وهم كارهون لما
رخَي اللَّـهرِ ۗ وحالس نم هلَيتَنَا عهركا امانَا ولَنَا خَطَاي رغْفينَا لبنَّا بِرنَّا آمفعلوا من السحر، ولذلك قالوا: {ا

وابقَ ﴿٧٣﴾} صدق اله العظيم [طه].

حت إذا علم فرعون أنهم أصلا قد آمنوا بنبوة موس من قبل أن يلق عصاه حسب فتواهم أنهم لم يأتوا
بالسحر ضد نب اله موس إلا وهم كارهون وإنما خشيةً من بطش فرعون لو يعصون أمره، ومن ثم قال
فرعون: إذاً فقد اتفقتم أنتم وموس من قبل ف المدينة لتمروا هذا المر. وذلك ما جاء ف قول فرعون:
فوا ۖ فَسلَهها انْهوا متُخْرِجل دِينَةالْم ف وهتُمرم رـٰذَا لَمنَّ ها ۖ مَنْ آذَنَ لا لقَب نتُم بِهنُ آموعرف قَال}
تَعلَمونَ ﴿١٢٣﴾ قَطِّعن ايدِيم وارجلَم من خَفٍ ثُم صلِّبنَّم اجمعين ﴿١٢٤﴾ قَالُوا انَّا الَ ربنَا

ينملسفَّنَا متَوا وربنَا صلَيفْرِغْ عنَا ابتْنَا ۚ راءا جنَا لَمباتِ رنَّا بِآينْ آما نَّا ام ما تَنقمونَ ﴿١٢٥﴾ وبنقَلم
نُقَتِّلس تَكَ ۚ قَالهآلكَ وذَريضِ ورا دُوا ففْسيل همقَوو وسم تَذَرنَ اوعرف من قَوم َالْم قَال١٢٦﴾ و﴿
ابنَاءهم ونَستَحيِ نساءهم وانَّا فَوقَهم قَاهرونَ ﴿١٢٧﴾} صدق اله العظيم [الأعراف]، وسبب شكّ فرعون
أنهم اتّفقوا هم وموس عل أن يؤمنوا به هو اعترافهم أنهم لم ينصروا فرعون بالعرض السحري إلا وهم

كارهون.

ويا أمازيق ويا معشر الباحثين عن الحق، فهل يوجد تفسير لقول السحرة أنهم لم يأتوا بالافتراء السحري
ضدّ نب اله موس إلا وهم كارهون إلا شيئاً واحداً فقط وهو أنّهم قد قبلت عقولهم بنبوة موس عليه الصلاة

ه وحده لا شريك له كما يفعل موسعبادة ال والسلام كونهم يعلمون أنّ أهل سحر التخييل لا يدعون إل
وهارون؛ بل السحرة يعلمون إنما يعلِّم الناس سحر التخييل شيطانٌ رجيم فهو لا يأمر بالدعوة إل عبادة اله
م فوحده لا شريك له، ولم يطلب منهم أي مقابل بل علّمهم طريقة سحر التخييل وقال لهم اكسبوا بها رزق

التجمعات البشرية ولم يخبرهم بهدفه من ذلك، ولن اله يعلم ما هو هدف الشيطان الذي علّمهم السحر،
وأنه كيدٌ ضد التصديق بآيات اله حت إذا أيد اله بها رسله ليصدقهم الناس ومن ثم يقول الناس: إنما أنتم

سحرة من الذين نجدهم ف التجمعات فنعطيهم دراهم ليرونا من عجائب آياتهم السحرية، وبما أنّ سحر
التخييل كيد الساحر الشيطان الرجيم ضدّ التصديق بآيات اله ولذلك قال اله تعال: {انَّما صنَعوا كيدُ

ساحرٍ ۖ و يفْلح الساحر حيث اتَ} صدق اله العظيم [طه:69]، ويقصد كيد الشيطان الرجيم الذي علَّمهم
السحر فالسحرة لا يعلمون بهدف الشيطان من تعليمهم سحر التخييل، وإنما علَّمهم عل أن تون طريقة

ليسبوا بها رزقهم ف التجمعات.
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ويا أمازيق، أنه ليوجد فرق كبير بين أصحاب سحر التفريق وأصحاب سحر التخييل، كون أصحاب سحر
التفريق هم من شياطين البشر من الذين يظهرون الإيمان ويبطنون الفر من شياطين البشر، واتفقوا مع
شياطين الجن عل فتنة المؤمنين ولم يأمروهم بالفر ظاهر الأمر حت لا يتَشف أمرهم؛ بل أمروهم أن

يظهروا الإيمان ويبطنوا الفر، ومن ثم علّموهم بطريقة سحر التفريق، وقالوا لهم: "لا تقولوا نحن سحرة؛ بل
قولوا إننا نجمع ونفرق بإذن اله كرامةً من اله"، أولئك يقولون أنّ اله أيدهم بجن صالحين. وإنهم لاذبون؛
بل يعبدون الشياطين من دون اله وهم يعلمون، واتفقوا هم وشياطين الجن عل فتنة المؤمنين، فأخبرهم
الشياطين بطريقة سحر التفريق، وكذلك يوهمون الناس أنهم يعالجون المؤمنين من المس، وهدفهم أن
يصرفوا المؤمنين عن العلاج بذكر اله للذي يتخبطه الشيطان من المس، وأولئك هم أصحاب سحر

التفريق، ولم يعترفوا أنّهم سحرة بل قالوا أنّ معهم جن صالحون. وهم أولياء الشياطين اتّفقوا معهم عل أن
يعلّموهم سحر الجمع والتفريق، وقالوا لهم: "إنما نحن وأنتم فتنة للمؤمنين بذكر اله الذي يحرق الشياطين
ونريد أن نصرفهم من التعالج بذكر اله فيذهبون إليم لتعالجونهم ويذرون ذكر اله وراء ظهورهم، ولن لا

تفروا باله ظاهر الأمر بل تُظهرون الإيمان وتُبطنون الفر حت يصدّقوا أنم صالحون ولستم أولياء
نٰلَـانُ وملَيس فَرا كمانَ ۖ وملَيلْكِ سم َلع يناطا تَتْلُو الشَّيوا معاتَّبو} :ه تعالالشياطين". وقال ال

الشَّياطين كفَروا يعلِّمونَ النَّاس السحر وما انزِل علَ الْملَين بِبابِل هاروت وماروت ۚ وما يعلِّمانِ من احدٍ
بِه ينارم بِضا همو ۚ جِهزَوو ءرالْم نيب قُونَ بِهفَرا يا ممنْهونَ ملَّمتَعفَي ۖ فُرَت ََتْنَةٌ فف نا نَحنَّما قُوي َّتح
نم ةرخا ف ا لَهم اهاشْتَر نوا لَممللَقَدْ عو ۚ مهنفَعي و مهرضا يونَ ملَّمتَعيو ۚ ذْنِ اللَّـهبِا دٍ احا نم

خََقٍ ۚ ولَبِىس ما شَروا بِه انفُسهم ۚ لَو كانُوا يعلَمونَ ﴿١٠٢﴾} صدق اله العظيم [البقرة].

ظهوركم بالمشاركة الروحية لمن كان فيه مس م فون الحرث وهو النساء والنسل وهم ذريتهلوأولئك ي
خادم سحر الجمع أو التفريق من المؤمنين، ولذلك أمركم اله ورسوله أن الذي يأت حرثه أن يقول: [اللهم
جنبنا الشيطان وجنب الشيطان ما رزقتنا]، ولن شياطين البشر من الذين يهلون الحرث والنسل أمرهم

الشياطين أن لا يفروا ظاهر الأمر بل يظهرون الإيمان ويبطنون الفر ف قلوبهم، وهم ألدّ الخصام له
ا فم َلع شْهِدُ اللَّـهيا والدُّنْي اةيالْح ف لُهكَ قَوجِبعن يالنَّاسِ م نمو} :ه تعالولرسله والمؤمنين. وقال ال
قَلْبِه وهو الَدُّ الْخصام ﴿٢٠٤﴾ واذَا تَولَّ سع ف ارضِ ليفْسدَ فيها ويهلكَ الْحرث والنَّسل} صدق اله

العظيم [البقرة:205-204].

وأما أصحاب سحر التخييل فلم يأمرهم الشياطين بشء، وإنما كانوا يبحثون عن الرزق والنوز عن طريق
الجانّ ومن ثم يقابلهم أحد الشياطين السحرة وقالوا لهم: "لسوف نعلمم طريقة تسبوا بها رزقم من

الناس بدون تعب وعناء، وكذلك تُعلِّموا بها قوماً آخرين". ومن ثم علمهم الشيطان الساحر سحر التخييل
وقال لهم: "فاذهبوا إل تجمعات البشر واسحروا أعينهم بالآيات السحرية مقابل أن يعطوكم دراهم مقابل هذا

العرض السحري". ولن الشيطان الساحر لم يخبرهم عن هدفه من ذلك، ولن اله يعلم بهدف الشيطان



07-01-2012 الفرق بين أصحاب سحر التخييل وأصحاب سحر التفريق..  04

n-ye.me/31437 23/873

وأنّه كيد له ولرسله، حت إذا أيد اله رسله بآيات التصديق لهم من ربهم ومن ثم يقول الناس: "إنّما أنت
ساحر كمثل الذين نجدهم ف تجمعات الناس يأتون بِمثل ما تزعمون أنه آيات لم من ربم لنصدقم".
ولذلك قال فرعون: لسوف نأتيم بسحر مثله وهو ليس مثله، ولن ذلك من كيد الساحر الشيطان الرجيم
حت لا يصدق الناس بآيات ربهم، وليس من كيد السحرة فهم لا يعلمون بذلك الهدف ف نفس الشيطان
{َتا ثيح راحالس حفْلي رٍ ۖ واحدُ سيوا كنَعا صنَّما} :ه تعالالذي علمهم سحر التخييل، ولذلك قال ال

صدق اله العظيم [طه:69].

كونه من كيد الساحر الشيطان الرجيم ولا يعلم السحرة عن ذلك الهدف ف نفس الشيطان، ولم يلقوا بالسحر
كيداً لنب اله موس عليه الصلاة والسلام؛ بل لم يأتوا بالسحر إلا وهم كارهون، فلا تناقض ف كلام اله يا
أمازيق فاتّق اله فإنّك من الذين يقولون عل اله ما لا يعلمون، أو أنه يتخبطك مس شيطانٍ رجيم فاستحوذ
عليك فأصبح أمازيق قلم بيد محرك فيستخدمك للصدّ عن اتباع الحق، أو إنك من الذين يظهرون الإيمان

ويبطنون الفر ليصدّوا عن البيان الحق للذكر، فلن نفت ف أمرك الآن عس اله أن يهديك إل سواء
السبيل، ولسوف يستمر الحوار فيما أنرت علينا نقطةً نقطةً حت إذا خرجنا منها بنتيجة ومن ثم ننتقل

للنقطة الأخرى لننظر أينا ينطق بالحق بسلطان العلم المحم من رب العالمين ويهدي إل صراط مستقيم،
وأينا يقول عل اله ما لا يعلم فيأت بتأويل القرآن من عند نفسه، ونترك ذلك الحم لأول الألباب المتدبرين

البيان الحق للتاب والقول الصواب وفصل الخطاب.

بيان أمازيق م أن تتدخّلوا علالحسين بن عمر وطاقم إدارة الحوار بالعتاب فما كان ل إل ألق نول
فتقوموا بتصغير كتابته وتغيير لونه، ونَعم إنّم لم تغيروا فيه حرفاً واحداً ولنم قمتم بتغيير خطّه وتغيير
لونه، فلا تعودوا لمثل ذلك فالإمام المهدي يربيم عل الأمانة وحفظ حقوق الآخرين، ويؤدبم ويحسن

تأديبم، فهو بمثابة الأب لأولاده، فلا تحزنوا وقولوا سمعنا وأطعنا.
ويا أحبت ف اله، نحن نريد أن يون بيان الأمازيق ذو خطٍّ كبيرٍ وواضح للجميع لينظر أولو الألباب هل

عل تاب من عند نفسه؟ وسلامن التاب أم أنّه يبيم البسلطان العلم المبين من مح ينطق بالحق
المرسلين، والحمد له رب العالمين..

ية حبيب الأنصار السابقين الأخيار ف عصر الحوار من قبل الظهور؛ قوم يحبهم اله ويحبونه صفوة البشر
.ناصر محمد اليمان ه عنهم وخليفته؛ الإمام المهديال ة رضوخير البري

_________________
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الإمام ناصر محمد اليمان
14 ‐ 02 ‐ 1433 هـ
08 ‐ 01 ‐ 2012 مـ

04:09 صباحاً
ـــــــــــــــــــ

:استفسار عن قوله تعال
{ قَدِير ءَش لك َلع هنَّ الا ايعمج هال مِتِ باونُواْ يَا تم نياتِ ارتَبِقُواْ الْخَيا فَاسلِّيهوم وةٌ ههوِج للو }

صدق اله العظيم..

إقتباس

السلام عليم أيها الإمام الريم ورحمة اله وبركاته، وأنا اقرأ المصحف الريم أقف عند آيات وأتفر
فيها ومنها هذه الآية التالية أرى أن لها معن عميقاً.

بسم اله الرحمن الرحيم
قَدِير ءَش لك َلع هنَّ الا ايعمج هال مِتِ باونُواْ يَا تم نياتِ ارتَبِقُواْ الْخَيا فَاسلِّيهوم وةٌ ههوِج للو }

} [البقرة:148] صدق اله العظيم
فليتك تفسر ل سيدي الإمام ناصر محمد التفسير الحق للآية.

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدّي محمد رسول اله وآله الأطهار، وجميع التابعين للذِّكر
الحيم إل يوم الدين..

ويا حبيب ف اله القحطان، سؤالك هو عن بيان قول اله تعال: {ولل وِجهةٌ هو مولِّيها ۖ فَاستَبِقُوا
الْخَيراتِ ۚ اين ما تَونُوا ياتِ بِم اللَّـه جميعا ۚ انَّ اللَّـه علَ كل شَء قَدِير ﴿١٤٨﴾} صدق اله العظيم

[البقرة].

وإنّما يقصد الجهات الأربع إذا لم تعلموا جهة القبلة، فلم يأمركم اله أن تؤخّروا صلاتم حت تعلموا جهة
اللَّـه مِتِ باونُوا يَا تم نياتِ ۚ ارتَبِقُوا الْخَيا ۖ فَاسلِّيهوم وةٌ ههوِج للو} :ه تعالالقبلة، ولذلك قال ال

جميعا ۚ انَّ اللَّـه علَ كل شَء قَدِير ﴿١٤٨﴾} صدق اله العظيم.

وتجد البيان ف قول اله تعال: {وللَّـه الْمشْرِق والْمغْرِب ۚ فَاينَما تُولُّوا فَثَم وجه اللَّـه} صدق اله العظيم
[البقرة:115].
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.أخوكم الإمام ناصر محمد اليمان
ــــــــــــــــــــ
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الإمام ناصر محمد اليمان
15 ‐ 02 ‐ 1433 هـ
09 ‐ 01 ‐ 2012 مـ

05:25 صباحاً
ــــــــــــــــــــ

استفسار عن الآية الريمة: { وما يفْعلُواْ من خَيرٍ فَلَن يفَروه } صدق اله العظيم..

إقتباس

سئل الإمام المهدي المنتظَر عن أهل التاب المعنيين ف هذه الآية الريمة وكيف يعدهم اله أنّهم ما
عملوا من عمل الخير فلن يفروه مع أنّهم من المشركين وقد كفروا بما نزل عل محمد صل اله عليه

وسلم؟ والآية ه: {وما يفْعلُواْ من خَيرٍ فَلَن يفَروه واله عليم بِالْمتَّقين}صدق اله العظيم [آل
عمران:115].

فأجاب الإمام الحبيب موضحاً، بسم اله الرحمن الرحيم :
نُونَ بِاللَّـهمودُونَ ﴿١١٣﴾ يجسي مهو لاللَّي آنَاء اتِ اللَّـهتْلُونَ آيةٌ يمةٌ قَائمتَابِ اْال لها نم ۗ اءووا سسلَي}

ينحالالص نكَ مولَـٰئااتِ ورالْخَي ونَ فارِعسيرِ ونالْم ننَ عونْهيوفِ ورعونَ بِالْمرمايرِ وخا موالْيو
{﴾١١٥﴿ ينتَّقبِالْم يملع اللَّـهو ۗ وهفَررٍ فَلَن يخَي نلُوا مفْعا يم١١٤﴾ و﴿

صدق اله العظيم [آل عمران].

.ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي
_______________
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- 4 -
الإمام ناصر محمد اليمان

15 ‐ 02 ‐ 1433 هـ
09 ‐ 01 ‐ 2012 مـ

04:23 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=31551

ـــــــــــــــــــ
البرهان عل (أمازيق) أنّه لمن المنافقين من بادئ بادئ حضوره لطاولة الحوار ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدّي محمد رسول اله وآله الأطهار، وجميع أنصار اله
الذين صدقوا ما عاهدوا اله عليه وما بدلوا تبديلا.. السلام عليم ورحمة اله وبركاته أحبت الأنصار

السابقين الأخيار، السلام علينا وعل عباد اله الصالحين، وسلام عل المرسلين والحمد له رب العالمين.

وأما أمازيق فأقول له: يا أمازيق لقد حمت عل نفسك بنفسك أنّك منافق من الذين يظهرون الإيمان
:نفسك وهو قولك ما يل مك علر للصدّ عن الذكر، ولسوف نأتيك بحفر والمويبطنون ال

إقتباس

(لقد منعون أخ من أن أكتب حت عل قسم الأسئلة أقسم لك باله العل العظيم. إنهم يعلمون أن نهاية
دعوة هذا الرجل ستون عل يدي و هو يعلم ذلك منذ اليوم الأول الذي تسجلت فيه)

انته الاقتباس من رسالتك الخاصة إل ابن العراق وتريد فتنته، ومن ثم نقول يا أمازيق انظر إل حمك عل نفسك بيديك إذ
قلت:

إقتباس

(أقسم لك باله العل العظيم. إنهم يعلمون أن نهاية دعوة هذا الرجل ستون عل يدي و هو يعلم ذلك منذ
اليوم الأول الذي تسجلت فيه)

ذلك، ومن ثم نّك أعلنت التصديق والاتّباع وبياناتك تشهد علول ،ناصر محمد اليمان ة الإمام المهديومن ثم يقيم عليك الحج
أقول: ولنّك لم تأتِ فتعلن الحوار مع الإمام المهدي متحدِّياً أن تقيم علينا الحجة بسلطانٍ، فلو كنت كذلك لنت من

الصادقين بقسمك، ولنّك من المنافقين من الذين يظهرون الإيمان والاتِّباع بادئ الأمر حت يظن المؤمنون أنّ يقينهم صار

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=31551
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=31551
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أشدّ من يقين كافة الذين آمنوا بالحق من قبلهم؛ حت إذا ظن المؤمنون فيهم خيراً كبيراً كونه أعجبهم قولهم ومنطقهم منطق
العلماء يرونه فيعجبهم ويحمدوا اله أن أيدهم بأنصارٍ علماء، فحت إذا صار المؤمنون السابقون معجبين بقول أمازيق ويرونه

من العلماء، وحت إذا استشعر إعجابهم بعلمه ودفاعه عن البيان الحق للقرآن ومن ثم يعلن الفر والارتداد عن اتّباع دعوة
الإمام المهدي ناصر محمد اليمان، فيوهم الأنصار أنّه وجد ف دعوة ناصر محمد اليمان تناقضاً وافتراء، فأما الأنصار الذين
لم يبلغوا مستوى الذين علموا حقيقة اسم اله الأعظم فبصيرتهم لا تزال ضعيفةً فأولئك ف خطرٍ من فتنة أمازيق فيقولون:

"بما أنّ أمازيق كان من الأنصار الذين اتَّبعوا ناصر محمد اليمان وقد اطّلعنا عل بياناته وردوده عل المذبين بناصر محمد
عل ين، وبما أنه أعلن أنه قد اكتشف أنّ ناصر محمد اليمانإنه من الأنصار العلماء وليس العادي وعرفنا أمازيق ،اليمان
ضلال فلا بدّ أن أمازيق العالم قد تبين له ف شء أنّ ناصر محمد اليمان عل ضلالٍ". ومن ثم يبدأ يخبت نورهم فيضعف
يقينهم ثم يصرف اله قلوبهم إن لم يعتبروا من مر هذا الشيطان الرجيم من شياطين البشر الذين يظهرون الإيمان ويبطنون

الفر للصدِّ عن الذكر، وقد رأيتم وسوف ترون عل شاكلته كثير، ولن يتجرأ للمباهلة حت لا يجعله اله عبرةً لمن يعتبر
ه علأ للمباهلة فسوف نباهله فنجعل لعنة اله ترجع الأمور، فإن تجرال خنزيرٍ ويلعنه لعناً كبيراً وإل ه إن يشأ إلفيمسخه ال

الاذبين، وأن يجعل الاذب منا عبرةً للعالمين مت ما يريد اله، فالأمر له من قبل ومن بعد ولم تبدأ المباهلة بعد.

ويا أحبت الأنصار السابقين الأخيار، إنّ الإمام المهدي ناصر محمد اليمان فرح مسرور بمر أمازيق! فقد علمتم أنّه كان من
ف صدّق ويتّبع الإمام المهدين ينوي أن يعلمتم أنّه لم ي ومن ثم ،المؤمنين المصدقين بدعوة الإمام ناصر محمد اليمان
شء عل الإطلاق من بداية مجيئه، وإنما تظاهر بالتصديق والاتِّباع ولم ين ينوي أن يتّبع الإمام المهدي فيبتغ رضوان اله
غايةً بل أنر أنّ رضوان اله ف نفسه النعيم الأعظم من جنته، وينر الفتوى ف شأن أصحاب الهف وينر كوكب العذاب

وينر وينر.... ومن ثم نرد عل أمازيق ونقول: ألا واله لولا أنك علمت علم اليقين أنّ تلك الفتاوى ه فتاوى حق لما أنرتها
يا أمازيق، وها أنت أقسمت أن لو يستمر الحوار بينك وبين الإمام ناصر محمد اليمان فإنّك سوف تثبت بسلطان العلم أنّ
ناصر محمد اليمان عل ضلالٍ مبين، وعليه يصدر الإمام ناصر محمد اليمان الأمر الصارم إل كافة طاقم طاولة الحوار
العالمية ورئيس الطاقم الحسين بن عمر أنّه لا يجوز لهم ولا ينبغ لهم أن يتعدوا عل حقوق المنافق أمازيق حت ولو كان
منافقاً فنحن نعلم أنّه منافق وليس بالظن بل علم اليقين من غير ظلم، واحذروا فسوف يختلق الحجة اختلاقاً، فسوف يتّهمم

بما ليس فيم أنّم حرفتم بيانه ومن ثم يصدقه الذين لا يعقلون.

ولربما يود أحد أنصاري المرمين أن يقول: "يا إمام ناصر محمد اليمان إنّ أرى أنّك أعطيت أمازيق أكبر من حجمه ونرى
أن تنه الحوار معه فقد تبين لنا أنّه من شياطين البشر من الذين يظهرون الإيمان ويبطنون الفر ليصدّوا الناس عن اتّباع

ّنالمنتظَر وأقول: ول م المهديعلي يرد الحوار". ومن ثم الذِّكر، ونرى أن تأذن للحسين بن عمر أن يحجبه عن الاستمرار ف
المهدي المنتظَر الحق من ربم الأحم والأعلم منم أجمعين، وأعلم من اله ما لا تعلمون، فنحن نستمر معه ف الحوار ونريد
أن تعلموا كيفية طريقة مر عدوكم الأكبر الشيطان الرجيم كون أمازيق يتلق علم الجدل من قرينه من شياطين الجن، ويعده
أنّه سوف يجعله يقيم الحجة عل ناصر محمد اليمان، وقد علمم اله عن مر الشياطين الممترين أنهم يتلقّون العلم المفترى

من أوليائهم من شياطين الجن لتحريف كلام اله عن مواضعه بطريقة خبيثة ويعلّمون أمازيق ومن كان عل شاكلته بما
يجادل ناصر محمد اليمان وأنصاره، تصديقاً لقول اله تعال: {وانَّ الشَّياطين لَيوحونَ الَ اوليائهِم ليجادِلُوكم ۖ وانْ

اطَعتُموهم انَّم لَمشْرِكونَ} صدق اله العظيم [الأنعام:121].

ومن ثم يقول الإمام ناصر محمد اليمان: اللهم نعم يا أمازيق فقد تقيم الحجة عل الذين يقولون عل اله ما لا يعلمون من
علماء الأمة كونهم أطاعوا أمر الشيطان وهم لا يعلمون أنهم أطاعوا أمر الشيطان. ولربما يود أحد أحبت علماء المسلمين أن
يقاطعن فيقول: "وفيم أطعنا أمر الشيطان يا ناصر محمد اليمان؟"، ومن ثم يرد عليه الإمام المهدي وأقول: أطعتم الشيطان
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بقولم عل اله ما لا تعلمون أنّه الحق من ربم لا شك ولا ريب بل ظنّاً منم أنّه الحق، والظن لا يغن من الحق شيئاً، ولذلك
يستطيع أمازيق ومن كان عل شاكلته أن يقيم عليم الحجة بالباطل، ولن الإمام المهدي المنتظَر الحق من ربم أقسم باله

من نارٍ وخلق الإنسان من صلصالٍ كالفخار لو اجتمع كافة علماء شياطين الجن الواحد القهار الذي خلق الجان من مارج
والإنس وانضم معهم كافة العلماء الذين يقولون عل اله ما لا يعلمون من الذين أضلّوا أنفسهم وأضلّوا أمتهم من أهل التاب
والأميين لما استطاعوا أن يقيموا الحجة من محم الذِّكر عل المهدي المنتظَر ولو كان بعضهم لبعضٍ ظهيراً ونصيراً، وإن
كافة أنصار المهدي فقط فسبقت الفتوى إل واحدة مسألة ه فم من كتاب الة بسلطان العلم المحأقام علينا أحدهم الحج
واحدة مسألة ولو ف ناصر محمد اليمان ة علماً واحداً فقط أقام الحجكثيرٍ من البينات بأنّهم لو يجدوا ولو عال المنتظَر ف
فقط فعل كافة أنصار الإمام ناصر محمد اليمان التراجع عن اتّباعه وعل ناصر محمد اليمان أن يتوب إل ربه ويتراجع عن

عقيدة أنّه المهدي المنتظَر خليفة اله ف الأرض.

ولربما يود أن يقاطعن أمازيق فيقول: "ولنّك أصلا تعلم أنّك لن تقتنع، وتريد أن تستمر عل الإصرار بأنّك المهدي المنتظَر
يرد يف نستطيع أن نفتنك وأنصارك عن معتقدكم؟"، ومن ثمالإصرار ف نويت مهما كتبنا إليك من ردود البيانات، وما دمت

عل ليس إصرار ناصر محمد اليمان ،من الأمازيق بالمغرب العرب وأقول: يا أيها الأمازيق عليه الإمام ناصر محمد اليمان
معتقده سوف ينفعه ما لم يهيمن عليك بسلطان العلم، كون الذين سوف يتابعون الحوار سوف ينظرون إل حجتك وإل سلطان

علم الإمام ناصر محمد اليمان، ومن ثم يرون الحق ينجل، ويشاهدون الفرق العظيم بين الحق والباطل كمثل الذين يرون
الليل والنهار عل الأرض من الأقمار الصناعية إلا الذين لا يبحثون عن الحق ويتمنّون اتّباعه، كون نور الهدى وعدَ اله به الذين
كونه هو الحق رهم بالحقه أن يبصال عل أولئك حق ،ولا غير الحق والذين يريدون اتّباع الحق يجاهدون بالبحث لمعرفة الحق

ووعده الحق، فمن علمه اله من عباده أنّه يريد أن يتّبع سبيل الحق فان حقاً عل الحق أن يهديه إل سبيل الحق تصديقاً
لوعده الحق ف قوله الحق: {والَّذِين جاهدُوا فينَا لَنَهدِينَّهم سبلَنَا ۚ وانَّ اللَّـه لَمع الْمحسنين ﴿٦٩﴾} صدق اله العظيم

[العنبوت].

ة ولو فقيم عليه الحجلا شك ولا ريب لوجدتم من ي المنتظَر هو حقاً ناصر محمد اليمان ن الإمام المهديه لو لم يألا ول
مسألة واحدة من كافة علماء المسلمين والنصارى واليهود، فم تقدّم لحوار المهدي المنتظَر كثير منهم باسم مستعارٍ لعله يقيم

الحجة عل المهدي المنتظَر ف طاولة الحوار حت إذا أقام الحجة عل ناصر محمد اليمان ومن ثم يقوم بتنزيل اسمه وهو
فرح فخور أنْ غلب الإمام ناصر محمد اليمان ودخل التاريخ من أوسع أبوابه، ولنّهم كلما تقدّم للحوار أحدٌ منهم باسم

مستعارٍ فإذا الإمام ناصر محمد اليمان هو المهيمن بسلطان العلم المحم من رب العالمين ف القرآن العظيم، فمنهم من
يقول: "أستغفر اله.. أخش أن يون هذا هو المهدي المنتظَر"، فينسحب ويترك غيره يخوض الحوار ويتابع من بعيد، ومنهم

من يتبين له الحق، وتأخذه العزة بالإثم وحسبه جهنم وبئس المهاد، ومنهم من يعض عل ناصر محمد اليمان وأنصاره الأنامل
ملَيوا عضا عذَا خَلَوانَّا وقَالُوا آم مذَا لَقُوكام كتابه: {ومح ه عنهم فمن الغيظ كونه من الذين قال ال ‐ كمثل أمازيق ‐

انَامل من الْغَيظ} صدق اله العظيم [آل عمران:119].

ولربما يود أحد أحبت الأنصار السابقين الأخيار أن يقاطعن فيقول: "يا إمام، خَلَوا مع من بالضبط؟ فما يقصد اله سبحانه
بقوله: {واذَا خَلَوا عضوا علَيم انَامل من الْغَيظ} صدق اله العظيم؟ والسؤال هو: خلوا مع من؟". ثم يرد عل السائلين الإمام

َلا اذَا خَلَوانَّا ونُوا قَالُوا آمآم ذَا لَقُوا الَّذِيناو} :ه تعالقول ال وأقول: سوف تجدون فتوى (خلوا مع من؟) ف المهدي
شَياطينهِم قَالُوا انَّا معم انَّما نَحن مستَهزِىونَ ﴿١٤﴾} [البقرة:14].

فاحذروا يا أنصار المهدي المنتظَر ف عصر الحوار من قبل الظهور فتنة شياطين البشر الذين يظهرون الإيمان ويبطنون
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الفر، فقد علموا أنّ المهدي المنتظَر هو الإمام ناصر محمد اليمان، وتساوى يقينهم بيقين الحسين بن عمر وكافة الأنصار
المنتظَر لا شك ولا ريب؛ بل صاروا شياطين البشر يعرفون أنّ المهدي هو المهدي السابقين الأخيار أنّ ناصر محمد اليمان
المنتظَر هو ناصر محمد اليمان كما يعرفون أبناءهم، ولنهم أعلنوا النفير للحرب عل دعوة الإمام المهدي المنتظَر ناصر

محمد اليمان، ويريدون أن يطفئوا نور اله ويأب اله إلا أن يتم نوره ولو كره المجرمون ظهوره.

ويا معشر الأنصار السابقين الأخيار، إياكم ثم إياكم أن تُفْتوا ف إحدى آيات التاب القرآن العظيم من عند أنفسم بغير ما جاء
:ونقتبس من بيانه ما يل (عرفت طريق) المنتظَر وقرة عين حبيب المهدي كما أفت بيان ناصر محمد اليمان ف

إقتباس

(وف حالة السحرة اختلفوا ف امر موس واخاه فمنهم من كان مع موس ومنهم من كان ف شك من
أمر موس أو خائف من بطش فرعون إن آمن، ولنهم اسروا النجوى وله حمة ف ذلك حيث بعدما

مضرا نم ماكخْرِجنْ يرِيدَانِ اانِ يراحذَانِ لَسنْ هطول بعدها: {قَالُوا ا أسروا النجوى قالوا عل
بِسحرِهما ويذْهبا بِطَرِيقَتم الْمثْلَ(63)} صدق اله العظيم. ومن الطبيع أن يون هذا جوابهم بعد

الإسرار بالنجوى أي فيما اختلفوا فيه ولم يتفقوا عليه).

انته

نم ماكخْرِجن يرِيدَانِ اانِ يراحـٰذَانِ لَسنْ هقَالُوا ا} :ه تعالبيانك لقول ال ه، لقد أخطات فال ف ومن ثم نقول يا حبيب
ارضم بِسحرِهما ويذْهبا بِطَرِيقَتم الْمثْلَ ﴿٦٣﴾} صدق اله العظيم[طه]، وأخطأت ف بيان هذه الآية كونك تقول أنّهم
{﴾٦٣﴿ َثْلالْم ما بِطَرِيقَتبذْهيا ومرِهحم بِسضرا نم ماكخْرِجن يرِيدَانِ اانِ يراحـٰذَانِ لَسنْ هقَالُوا ا} :السحرة من قالوا

صدق اله العظيم. ولنّ الإمام المهدي ينه أنصاره أن يقولوا عل اله ما لا يعلمون، فليس ذلك قول السحرة بل قول فرعون
،تاب لوجدت الحقال ف رت قليلاد لمثل ذلك! ولو تدبن لا تعء، وله يا قرة عين الإمام المهدي، فلا حرج عليك من شوملَئ

ولو تدبرت كلمةً واحدةً فقط تف وهو قول فرعون وملئه للسحرة: {فَاجمعوا كيدَكم ثُم اىتُوا صفا} صدق اله العظيم
[طه:64].

ولربما يود حبيب ف اله (عرفت طريق) أن يقاطعن ويقول: "يا إمام فهل هذا القول: {فَاجمعوا كيدَكم ثُم اىتُوا صفا} جاء
ضمن قول فرعون وملئه إذاً فهو يخاطب به السحرة وليس من المنطق أن يون هذا الخطاب صادر من السحرة فيف

يقولون: {فَاجمعوا كيدَكم ثُم اىتُوا صفا} ؟". ومن ثم نقول: يا حبيب ف اله، هذا المقطع من كتاب اله بين يديك فانظر، إنك
اتبعت فتوى أمازيق بغير قصد منك. يا حبيب ف اله، فانظر للخطاب ف محم التاب صدر من فرعون وملئه. وقال اله
ننَح فُهنُخْل  دًاعونَكَ ميبنَنَا ويب لعفَاج هثْلرٍ محنَّكَ بِسيت٥٧﴾ فَلَنَا﴿ وسا مرِكَ يحنَا بِسضرا ننَا متُخْرِجتَنَا لجِىا قَال} :تعال
﴾٦٠﴿ َتا ثُم دَهيك عمنُ فَجوعرف َّل٥٩﴾ فَتَو﴿ حض النَّاس شَرحن ياو ينَةالز موي مدُكعوم ى ﴿٥٨﴾ قَالوانًا سم نتا و

قَال لَهم موس ويلَم  تَفْتَروا علَ اللَّـه كذِبا فَيسحتَم بِعذَابٍ وقَدْ خَاب من افْتَرىٰ ﴿٦١﴾ فَتَنَازَعوا امرهم بينَهم واسروا
النَّجوىٰ ﴿٦٢﴾ قَالُوا انْ هـٰذَانِ لَساحرانِ يرِيدَانِ ان يخْرِجاكم من ارضم بِسحرِهما ويذْهبا بِطَرِيقَتم الْمثْلَ ﴿٦٣﴾ فَاجمعوا

كيدَكم ثُم اىتُوا صفا وقَدْ افْلَح الْيوم من استَعلَ ﴿٦٤﴾} صدق اله العظيم [طه].

وتبين لك أنه قول فرعون وملئه يخاطبون به السحرة فقالوا: {قَالُوا انْ هـٰذَانِ لَساحرانِ يرِيدَانِ ان يخْرِجاكم من ارضم
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بِسحرِهما ويذْهبا بِطَرِيقَتم الْمثْلَ ﴿٦٣﴾ فَاجمعوا كيدَكم ثُم اىتُوا صفا وقَدْ افْلَح الْيوم من استَعلَ ﴿٦٤﴾} صدق اله
العظيم.

فلا حرج عليك يا حبيب ف اله (عرفت طريق) فلا نظن فيك إلا خيراً، وإنما حدث ذلك بغير قصدٍ منك، ولذلك ننه الأنصار
كافة أن يقولوا عل اله ما لا يعلمون أنه الحق من ربهم كون خطأكم محسوب عل الإمام ناصر محمد اليمان، فيظن الآخرون

.م ذلك، ثم ينصرفون عن اتّباع ناصر محمد اليمانأنّه هو من علَّم

فالتزموا بما علمتم من الحق ف البيان الحق للقرآن للإمام المهدي ناصر محمد اليمان، فإنّه حبل اله المتين كونه مستنبط
من محم القرآن العظيم من اعتصم به نج ومن استمسك بما سواه غوى وهوى، وكأنّما خر من السماء فتخطفه الطير أو
تهوي به الريح إل مان سحيـــــــــــق أسفل سافلين ف كوكب سجين؛ ذلم سجن اله نار مؤصدةٌ. فاتّقوا اله وأطيعون يا

معشر المسلمين لعلم تفلحون.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين ..
. ناصر محمد اليمان وكافة الأنصار السابقين الأخيار؛ الإمام المهدي "حبيب "عرفت طريق

_______________
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- 5 -
الإمام ناصر محمد اليمان

16 ‐ 02 ‐ 1433هـ
10 ‐ 01 ‐ 2012 مـ

05:95 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=31687

ــــــــــــــــــــ

خطوات المنافقين ف إضلال المؤمنين ..

ه إله وآله الأطهار، وكافة أنصار الجدّي محمد رسول ال ه الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام علبسم ال
اليوم الآخر، أما بعد..

ويا أحبت الأنصار إنّ أمازيق قد اتّخذ نفس طريقة المنافقين ف زمن بعث محمد رسول اله صل اله
فأولا ،اتبعهم فيها أمازيق عليه وآله وسلم، فماذا كانوا يفعلون؟ ومن ثم نقول إنها نفس الخطوات الت

سوف ننظر إل الخطوة الأول لطريقة مر المنافقين ونقول: أو جاءوا إل عند محمد رسول اله فأعلنوا
إسلامهم وبيعتهم لمحمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم واتخذوا أيمانهم جنَّة وللتمويه، فأظهروا

الإيمان وأبطنوا الفر والمر للصدِّ عن اتِّباع الذكر. وإل برهان خطوتهم الأول ف محم التاب قال اله
ينقنَافنَّ الْمدُ اشْهي اللَّـهو ولُهسنَّكَ لَرا لَمعي اللَّـهو اللَّـه ولسنَّكَ لَردُ اقُونَ قَالُوا نَشْهنَافكَ الْماءذَا جا} :تعال
لَاذِبونَ ﴿١﴾ اتَّخَذُوا ايمانَهم جنَّةً فَصدُّوا عن سبِيل اللَّـه انَّهم ساء ما كانُوا يعملُونَ ﴿٢﴾} صدق اله

العظيم [المنافقون].

وه ذات الخطوة الت اتّبعها أمازيق كون خطوة أمازيق الأول ه البيعة والتصديق ومن ثم الافتراء،
وتجدونه كان يدس ف بيانه قولا غير الذي يقوله الإمام المهدي كون أمازيق اتَّبع ذات خطوات المنافقين.

ومن ثم نأت لخطوة المنافقين الثانية، فبعد أن آمنوا وبايعوا وقالوا طاعةٌ له ورسوله؛ وإليم خطوتهم
تُبي اللَّـهو ۖ الَّذِي تَقُول رغَي منْهفَةٌ مطَائ تيندِكَ بع نزُوا مرذَا بةٌ فَاقُولُونَ طَاعيو} :ه تعالالثانية. وقال ال

ما يبيتُونَ ۖ فَاعرِض عنْهم وتَوكل علَ اللَّـه ۚ وكفَ بِاللَّـه وكيً ﴿٨١﴾} صدق اله العظيم [النساء].

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=31687
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=31687
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أنّهم يفترون كلماتٍ تؤدي إل بمعن ،شف أمر افترائهم إذ أنّهم يقولون غير الذي يقوله النبنه بدأ ينول
ه ومن ثمه استجابةً لأمر السبيل ال يدعو للإنفاق ف فر به، وكذلك حين يجدون النبه والالشرك بال

يخالفون أمر اله ورسوله ويأمرون الناس بالبخل حت إذا بلغ النب قولهم ومن ثم يرسل إليهم النب فيسألهم
فيحلفون له ما قالوا ذلك. وقال اله تعال: {يحلفُونَ بِاللَّـه ما قَالُوا ولَقَدْ قَالُوا كلمةَ الْفْرِ وكفَروا بعدَ

ۖ ما لَّهركُ خَيوا يتُوبن يفَا ۚ هلن فَضم ولُهسرو اللَّـه مغْنَاهنْ اا وا اا نَقَممنَالُوا ۚ وي ا لَموا بِممهو هِممَسا
وان يتَولَّوا يعذِّبهم اللَّـه عذَابا اليما ف الدُّنْيا واخرة ۚ وما لَهم ف ارضِ من ول و نَصيرٍ ﴿٧٤﴾} صدق

اله العظيم [التوبة].

حت إذا بدأ ينشف أمر بعضهم ومن ثم عمدوا إل طريقة أخرى وه أن يعلنوا كفرهم ويرتدوا عن بيعتهم
َلع نزِلنُوا بِالَّذِي اتَابِ آمْال لها نفَةٌ مقَالَت طَّائو} :ه تعالضلالٍ. وقال ال عل ة أنهم وجدوا النببحج

الَّذِين آمنُوا وجه النَّهارِ واكفُروا آخره لَعلَّهم يرجِعونَ ﴿٧٢﴾} صدق اله العظيم [آل عمران].

وهذه طريقة الأغبياء من المنافقين الذي اتّبعها أمازيق ولم تنجح خطته ونفد صبره وضاق صدره، ونقتبس
:من بيانه ما يل

إقتباس

(ولم تأت مواجهت لهذا الرجل إلا بعد أن كنت ألمح له وأصحح ردحا من الزمن آخذا بعين الإعتبار أن
الإنسان مجبول عل الضعف، لن تبين ل أن لا جدوى من هذا الأسلوب معه)

ونقول نعم لم تجد جدوى من نجاح تلك الطريقة فسرعان ما كشفناك ومن ثم عمدت إل طريقة أخرى للصدّ.

ولن أمازيق من المنافقين الأغبياء اتّبع خطوات طائفة من المنافقين الذين تم كشفهم والحذر من تصديقهم والأخذ عنهم،
وهذه الطائفة الت اتّبعها أمازيق ه طائفةٌ من المنافقين الأغبياء كونهم لم يجيدوا التمثيل ويفضحوا أنفسهم بلمات شركٍ

وكفرٍ واضح وبطريقة مباشرة، ولذلك انفضح أمرهم، وطائفة من المنافقين الأغبياء ليس أمرهم خطير كونهم لا يجيدون
التمثيل ويفضحون أنفسهم بلمات تخرج من أفواههم، وتَبدوا العداوة للمؤمنين من خلال كلمة تخرج من أفواههم. وقال اله
ا تُخْفمو هِماهفْوا نم اءغْضدَتِ الْبقَدْ ب تُّمنا عوا مدو اخَب مَلُوناي  مونن دذُوا بِطَانَةً متَتَّخ  نُواآم ا الَّذِينهيا اي} :تعال

صدُورهم اكبر ۚ قَدْ بينَّا لَم اياتِ ۖ ان كنتُم تَعقلُونَ ﴿١١٨﴾} صدق اله العظيم [آل عمران].

وهؤلاء ليسوا إلا جزءاً من المنافقين الذين يتم كشفهم ومرهم واضح وجل ولذلك لم يتبعهم أحد، ولن الأخطر هم المنافقون
الأذكياء الذي شت فيهم شياطين الجن أن يونوا مؤمنين حقاً وهم ليسوا كذلك ولنهم يجيدون التمثيل 100%، فإذا لقوا

المؤمنين الأذكياء فهم يحرصون أن لا ينطقوا إلا بالحق حت لا يتشف أمرهم. وقال اله تعال: {واذَا لَقُوا الَّذِين آمنُوا قَالُوا آمنَّا
واذَا خَلَوا الَ شَياطينهِم قَالُوا انَّا معم انَّما نَحن مستَهزِىونَ ﴿١٤﴾} صدق اله العظيم [البقرة].

كانوا أصلا ؟ وذلك لأن شياطين الجن{َونزِىتَهسم نا نَحنَّما معنَّا ما} وهل تعلمون لماذا قال شياطين الإنس لشياطين الجن
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بأجسادهم عل شل مسوس شيطانية وشاهدوا دقة تمثيلهم أمام المؤمنين الأذكياء ويسمعونهم ينطقون بالحق أمام المؤمنين
حت شكَّ شياطين الجن ف أمر شياطين الإنس أن يونوا حقاً مؤمنين ومتَّبعين، حت إذا خلوا إل شياطينهم لوحدهم

فيقولون لهم: "وكأنم اتّبعتم باطن الأمر وظاهره!" ومن ثم يردون عليهم ويقولون: "إنما نجيد التمثيل حت لا يتشف أمرنا مثل
أصحابنا"، وقالوا: {انَّا معم انَّما نَحن مستَهزِىونَ}. ولن الشياطين الأذكياء إذا لقوا المؤمنين الذين ليس لديهم خلفية عن
علوم الدين فيتلمون أمامهم بقول الافتراء الذي لا يمن أن يشوا فيه، كمثل قولهم عن النّب أنه قال صل اله عليه وسلم:

إقتباس

[أمرت أن أقاتل الناس حت يشهدوا ألا إله إلا اله وأن محمدا رسول اله ويقيموا الصلاة ويؤتوا الزكاة
فإذا فعلوا ذلك عصموا من دماءهم وأموالهم إلا بحق الإسلام وحسابهم عل اله]

.انته

ولن من المؤمنين من يأخذ عنهم من غير تفرٍ كونهم ليسوا من المشوك فيهم وكذلك يأتون بقول لا ياد يشكُّ فيه أولو
ر كبير بالإسلام والمسلمين، كمثل هذا الحديث فهو من الشياطين، وذلك حتنه مالألباب وكأنه ينطق بالقول الصواب ول

الأرض سوف يقاتلونهم حت نون فسر شوكتهم، كونهم إذا تركوهم يتميجعلوا الناس صفاً واحداً ضدّ الإسلام والمسلمين ل
يدخلوهم ف دينهم كرهاً وذلك حت يخالفوا فتوى اله ف محم كتابه: { اكراه ف الدِّين ۖ قَد تَّبين الرشْدُ من الْغَ ۚ فَمن
يفُر بِالطَّاغُوتِ ويومن بِاللَّـه فَقَدِ استَمسكَ بِالْعروة الْۇثْق َ انفصام لَها ۗ واللَّـه سميع عليم ﴿٢٥٦﴾} صدق اله العظيم

[البقرة].

كون اله لم يأذن بقتال الناس إلا للأمر بالمعروف والنه عن المنر لرفع ظلم الإنسان عن أخيه الإنسان وليس لإكراه الناس
:ه تعاله الحساب، تصديقاً لقول الال المنتظَر البلاغ وعل الرسل والمهدي الرحمن فإنما عل الإيمان، أما ما يخص عل

{فَهل علَ الرسل ا الْبَغُ الْمبِين} صدق اله العظيم [النحل:35].

:ه تعاله عليه وآله وسلم أمره أن يتّبع نفس الناموس لدعوة الأنبياء والمرسلين، وقال الال ه صلوكذلك محمد رسول ال
{فَانْ حاجوكَ فَقُل اسلَمت وجهِ للَّـه ومن اتَّبعن ۗ وقُل لِّلَّذِين اوتُوا الْتَاب واميين ااسلَمتُم ۚ فَانْ اسلَموا فَقَدِ اهتَدَوا ۖ وان

تَولَّوا فَانَّما علَيكَ الْبَغُ ۗ واللَّـه بصير بِالْعبادِ ﴿٢٠﴾} [آل عمران].

وقال اله تعال: {وان ما نُرِينَّكَ بعض الَّذِي نَعدُهم او نَتَوفَّينَّكَ فَانَّما علَيكَ الْبَغُ وعلَينَا الْحساب ﴿٤٠﴾} صدق اله العظيم
[الرعد].

فيف ينسف الرسول أمر اله ف محم كتابه فيقولون: قال رسول اله صل اله عليه وسلم:

إقتباس

[أمرت أن أقاتل الناس حت يشهدوا ألا إله إلا اله وأن محمدا رسول اله ويقيموا الصلاة ويؤتوا الزكاة
فإذا فعلوا ذلك عصموا من دماءهم وأموالهم إلا بحق الإسلام وحسابهم عل اله]

..انته



10-01-2012 خطوات المنافقين ف إضلال المؤمنين ..  08

n-ye.me/45619 35/873

فالأذكياء من علماء المسلمين لم يشوا فيه، ومثلهم كمثل البخاري ومسلم لم يشوا ف صحة هذا الحديث نظراً لقصور
نظرتهم العلمية ف القرآن العظيم.

وكذلك أحاديث القبر وعذابه لم يشوا ف أمرها كون ظاهرها ترهيب لمن يعص اله، ولن الشياطين الأذكياء الذين لم
يتَشَف أمرهم لهم حمةٌ خبيثةٌ من ذلك الافتراء كونهم يعلمون أنّ الناس سرعان ما يتشفون حقيقة هذه العقيدة لدى

المسلمين ومن ثم يحفرون قبور الفار بدين المسلمين هل يجدونه حفرةً من حفر النار أو يجدون قبر مسلم روضةً من رياض
الجنة؟ فإذا هم لا يجدون ف القبر لا جنةً ولا ناراً، ومن ثم يفر الناس بدين المسلمين وبافة معتقداتهم، فانظروا شياطين

البشر الأذكياء منهم كيف ه طريقة مرهم بدين اله.

أحد أحبت ما يودولرب ،ليدحض به الحق ون ذكياً ويجادل الحقفهو من شياطين البشر الأغبياء فهو يحاول أن ي وأما أمازيق
الأنصار أن يقول: "وكيف ذلك؟"، ومن ثم نقول: أفلا ترون أنه يجادلن بقول اله تعال: {انَّه لَقَول فَصل ﴿١٣﴾ وما هو بِالْهزلِ
﴿١٤﴾} صدق اله العظيم [الطارق]؟ ومن ثم يقول: "فيف يقول اله لنبيه موس الهزل بأن يرفق بأولياء اله؟" ومن يرد عليه

الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: "فما هو الهزل يا أمازيق؟" ومعلوم جواب الأمازيق فسوف يقول: الهزل هو
الذب. ومن ثم نقول: وهل وجدت أنّ اله كذب عل نبيه موس؟ سبحانه وتعال علواً كبيراً! ألم يحصحص الحق فصاروا من

أولياء اله الذين لا يخافون ف اله لومة لائم وأعلنوا اتباع الحق من ربهم بين يدي سلطان جائر ولم يستطع أن يردهم عن
دينهم؟ فيف تنر الحق بعد أن حصحص بين يدي موس عليه الصلاة والسلام؟ إنما ما أوحاه اله إليه هو الحق وليس

ه يمزح مع نبالشباك هو قولنا أنّ ال ن الذي أوقعك فه آمنوا واتّبعوا، ولأنهم حقاً أولياء ال ه موسال بالهزل، فتبين لنب
اله موس، ومن ثم قال أمازيق: "الآن جاءت الفرصة ل أعلن الارتداد عن البيعة وأقيم عل ناصر محمد اليمان الحجة".

ومن ثم نقول: ذلك هو الفخ المقصود عمداً من الإمام المهدي ل نشف به قوماً آخرين، ويتجرأ للحوار الذين لا يعلمون فهم
كذلك يظنون أن ذلك حجة عل ناصر محمد اليمان، والمهم هو أننا بهذا القول استطعنا أن نشف به شيطاناً من شياطين

البشر كان نجساً بين الأنصار.

،ذب سبحانه وتعالوليس بال ن مزحه هو بالحقه يمزح ولأنّ ال بالحق يفت إن الإمام المهدي ومن ثم نقول يا أمازيق
وأجده يمزح مع نب اله موس عليه الصلاة والسلام، ولسوف أضرب لك عل ذلك مثلا، فلو أن نب اله موس عليه الصلاة

والسلام أراد ان يمزح مع أخيه هارون من قبل أن يخبره بشء فبعد وصوله من الوادي المقدس طوى فمن ثم قابل أخيه
له القصة منذ خروجه من المدينة وهو خائف يترقب حت أن يقص وتعانقا عناقاً شديداً، ثم طلب هارون من أخيه موس

عودته، ومن ثم أخبر نب اله موس أخيه بالقصة حت إذا وصل وادي طوى وأراد أن يصنعا هو وزوجته متاعاً ولن ليس
لديهم نار، ومن ثم شعر بنارٍ بجانب الطور الأيمن فذهب إليها ليحضر منها جذوةً لعلهم يصطلون، ومن ثم توقف نب اله

موس عن إكمال القصة وأراد أن يمزح مع أخيه هارون بالحق، ومن ثم ألق بين يدي هارون بالعصا فإذا ه ثعبانٌ مبين قد
ارتز عل ذيله منتفخاً عنقه، فتصور المشهد المضحك الذي سوف يحدث لأخيه هارون فحتماً سيول هارباً بعيداً من الثعبان
من الموقف الذي حدث لأخيه هارون كونه لم يخبره أنّ العصا سوف تتحول إل ه موسال المبين، وحتماً سوف يضحك نب

ثعبان مبين ل تحدث المفاجأة لدى أخيه فيولّ هارباً فيضحك من أخيه هارون كما ضحك اله من الموقف الذي حدث
لموس من قبل، كون اله لم يخبر نبيه موس أنّه سوف يجعل العصا تتحول إل ثعبان مبين، ويريد اله أن يمزح مع نبيه

ضرا خَلَق نمم ً٣﴾ تَنزِي﴿ َخْشن يةً لِّمرتَذْك ٢﴾ ا﴿ َتَشْقآنَ لكَ الْقُرلَيلْنَا عنزا اطه ﴿١﴾ م} :ه تعالفقال ال .بالحق
والسماواتِ الْعلَ ﴿٤﴾ الرحمـٰن علَ الْعرشِ استَوىٰ ﴿٥﴾ لَه ما ف السماواتِ وما ف ارضِ وما بينَهما وما تَحت الثَّرىٰ

﴾٩﴿ وسم دِيثتَاكَ حا له٨﴾ و﴿ َنسالْح اءمسا لَه وه ا لَـٰها  ٧﴾ اللَّـه﴿ َخْفاو رالس لَمعي نَّهلِ فَابِالْقَو رهن تَجا٦﴾ و﴿
وسا مي ا نُودِيتَاها ادًى ﴿١٠﴾ فَلَمالنَّارِ ه َلجِدُ عا وسٍ اا بِقَبنْهم ميآت ِّلا لَّعنَار تآنَس ِّنثُوا اام هله ا فَقَالىٰ نَاراذْ را
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لَـٰها  نَا اللَّـها نَّن١٣﴾ ا﴿ وحا يمل عتَمتُكَ فَاسنَا اخْتَراى ﴿١٢﴾ وقَدَّسِ طُوادِ الْمنَّكَ بِالْوكَ الَينَع كَ فَاخْلَعبنَا را ِّن١١﴾ ا﴿
ا انَا فَاعبدْن واقم الصَةَ لذِكرِي ﴿١٤﴾ انَّ الساعةَ آتيةٌ اكاد اخْفيها لتُجزىٰ كل نَفْسٍ بِما تَسع ﴿١٥﴾ فََ يصدَّنَّكَ عنْها من
لو غَنَم َلا عبِه شهاا وهلَيع اكتَوا ايصع ه ١٧﴾ قَال﴿ وسا مكَ يينملْكَ بِيا تمىٰ ﴿١٦﴾ ودفَتَر اهوه عاتَّبا وبِه نموي 

فيها مآرِب اخْرىٰ ﴿١٨﴾ قَال الْقها يا موس ﴿١٩﴾ فَالْقَاها فَاذَا ه حيةٌ تَسع ﴿٢٠﴾} صدق اله العظيم [طه].

فانظر يا أمازيق كيف أنّ اله لم يخبر نبيه أنّه سوف يجعل العصا تتحول إل ثعبانٍ مبين، وذلك كون اله يريد أن يمزح مع
نبيه موس بالحق، كونه حتما حين يتفاجأ أنّها تحولت إل ثعبان سوف يولّ هارباً وننظر ماذا حدث لنب اله موس. وقال
ه تعال[النمل:10]، فهل تعلمون ما يقصد ال {قِّبعي لَما ودْبِرم َّلانٌّ وا جنَّهاك تَزا تَهآها راكَ ۚ فَلَمصع لْقاو} :ه تعالال

بقوله: {ولَّ مدْبِرا ولَم يعقِّب}؟ بمعن أنّه ول مدبراً ولم يجرؤ أن يرجع ليأخذ حذاءه كون اله أمره أن يخلع نعليه من قبل أن
يلق عصاه، والمهم أن نب اله موس ولّ هارباً حاف القدمين، وهذا هو الموقف الوحيد الذي أضحك اله ف التاب برغم
حزنه الشديد عل عباده الذين ظلموا أنفسهم، وبعد أن انته اله من الضحك من الموقف الذي حدث لنب اله موس ومن ثم
ناداه فقال: {يا موس  تَخَف ان ِّ يخَاف لَدَي الْمرسلُونَ} [النمل:10]، حت إذا رجع نب اله موس وهو لا يزال خائفاً وقلبه

تَخَف ا وخُذْه قَال} :ه تعاله فقال العليه، ومن ثم ناداه ال أن ينقض يرجف من الفزع، فوقف بجانب الثعبان وهو يخش
سنُعيدُها سيرتَها اولَ ﴿٢١﴾ واضمم يدَكَ الَ جنَاحكَ تَخْرج بيضاء من غَيرِ سوء آيةً اخْرىٰ ﴿٢٢﴾ لنُرِيكَ من آياتنَا الْبرى

﴿٢٣﴾ اذْهب الَ فرعونَ انَّه طَغَ ﴿٢٤﴾} صدق اله العظيم [طه].

جكَ تَخْرنَاحج َلدَكَ اي مماضو} :ه تعاله بها من قبل الحدث، فقال اليده فقد أخبره ال ه فسوف يجعلها ال فأما الآية الت
بيضاء من غَيرِ سوء آيةً اخْرىٰ ﴿٢٢﴾ لنُرِيكَ من آياتنَا الْبرى ﴿٢٣﴾} صدق اله العظيم [طه].

ويا أمازيق، وتاله إنّك لتعلم أنّن أعلم أنّك شيطان من شياطين البشر من ألدّ أعداء المهدي المنتظَر، ويا أمازيق إنّك ترر
البيانات وتخالف قانون طاولة الحوار وهدفك ل نقوم بحجبك عن الموقع، ومن ثم تقول للذين لا يعقلون: "أفلا ترون أنّهم

حجبون كونهم يخشون أنّ أمازيق سوف يوقف ناصر محمد اليمان عند حده"، ثم يتّبعك الذين لا يعقلون. ومن ثم نقول: ونعم
فنحن قد نضطر إل حجبك ولن بعد أن نقيم عليك الحجة ف جميع النقاط، فلينتقل الحوار إل إحدى النقاط الت تنرها
علينا، وتفضل للحوار مشوراً حت يتبين للأنصار عن كيفية مر شياطين البشر الذين يظهرون الإيمان ويبطنون الفر،

والأخطر فيهم الأذكياء الذي لم يتشف أمرهم كمثل الشياطين الأذكياء ف عصر النب فلم يتشف أمرهم أحدٌ لا جدّي محمد
ۖ دِينَةالْم لها نمو} :ه تعالالنفاق ومردوا عليه. تصديقاً لقول ال ه ولا صحابتُه الأخيار كونهم ناجحين بالتمثيل فرسول ال

مردوا علَ النِّفَاقِ  تَعلَمهم ۖ نَحن نَعلَمهم ۚ سنُعذِّبهم مرتَين ثُم يردونَ الَ عذَابٍ عظيم} صدق اله العظيم [التوبة:101].

أولئك يجيدون التمثيل لدرجة أنّ شياطين الجن شوا ف أمرهم بأنهم ليسوا معهم. وقال اله تعال: {واذَا لَقُوا الَّذِين آمنُوا قَالُوا
آمنَّا واذَا خَلَوا الَ شَياطينهِم قَالُوا انَّا معم انَّما نَحن مستَهزِىونَ ﴿١٤﴾} صدق اله العظيم [البقرة].

ألا وإن الإمام المهدي لهو أشدّ منهم ذكاء وفطنةً فامر بهم من حيث لا يعلمون بإذن اله السميع العليم.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين ..
. المنتظَر الإمام ناصر محمد اليمان هم؛ المهديعدو شياطين البشر وأوليائ

______________
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- 1 -
الإمام ناصر محمد اليمان

17 ‐ 02 ‐ 1433 هـ
11 ‐ 01 ‐ 2012 مـ

02:20 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=31776

ـــــــــــــــــــ
مزيدٌ من بيان الآية الريمة: { وانَّه تَعالَ جدُّ ربنَا ما اتَّخَذَ صاحبةً و ولَدًا } صدق اله العظيم ..

إقتباس

السلام عليم إخوان وعل الإمام المهدي المنتظر ناصر محمد اليمان الذي أريد أن أسئله بإذن اله عن
بيان الاية الريمة : سورة الجن ، الآية (رقم/3) : ( وأنه تعال جد ربنا ما اتخذ صاحبة ولا ولدا )

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدّي محمد وآله وجميع المسلمين إل يوم الدين، أما
بعد..

َالتَع نَّهاالمسلمين عليهم الصلاة والسلام إذ قالوا: {و لقول الجن السائل هو عن البيان الحق وسؤالك أخ
جدُّ ربنَا ما اتَّخَذَ صاحبةً و ولَدًا ﴿٣﴾} صدق اله العظيم [الجن].

وسبب قولهم ذلك كون سفيههم إبليس يدَّع الربوبية ف أرض المشرقين من قبل بناء السدّ، ويقول أنّه ابن
ركعت نافلة الليل ف ف نّهم حين سمعوا القرآن يتلوه النّبة، ولالربوبي ه ويتّخذ صاحبةً وولداً ويدّعال
الشّفع ومن ثم صلّ الوتر وتََ سورة الإخلاص فسمعوا شرح صفات اله الأزلية سبحانه: {قُل هو اللَّـه احدٌ
﴿١﴾ اللَّـه الصمدُ ﴿٢﴾ لَم يلدْ ولَم يولَدْ ﴿٣﴾ ولَم ين لَّه كفُوا احدٌ ﴿٤﴾} صدق اله العظيم [الإخلاص]،

ولذلك قالوا: {وانَّه تَعالَ جدُّ ربنَا ما اتَّخَذَ صاحبةً و ولَدًا ﴿٣﴾}، أي وأنّه تعال حقيق ربنا ما اتّخذ
وكانوا يصدّقونه هو وقبيله بظنّهم أن لن تقول الجن .ه كذباً وافتراءال صاحبةً ولا ولداً كما يقول سفيهنا عل
والإنس عل اله كذباً. والإنس من ذرية الملك ماروت وهم كذلك يفرون بالبعث كما يفر به البشر، ولذلك

قال الجن: {وانَّهم ظَنُّوا كما ظَنَنتُم ان لَّن يبعث اللَّـه احدًا ﴿٧﴾} صدق اله العظيم [الجن].

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=31776
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=31776
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. ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي
________________
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- 6 -
الإمام ناصر محمد اليمان

16 ‐ 02 ‐ 1433 هـ
11 ‐ 01 ‐ 2012 مـ

04:59 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=31813

ــــــــــــــــــــ

إثبات الإمام المهدي لنفاق (أمازيق) بالحجة من غير ظلم ودعوته للمباهلة ..

ه عليه وآله وسلم، وعلال ه صلجدّي محمد رسول ال ه الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام علبسم ال
جميع المؤمنين إل يوم الدين، أما بعد..

ويا أمازيق، ولست من الأمازيق ف شء! وتاله إنن أعلم أنك سوف تعض علينا الأنامل من الغيظ بعد أن
أثبتنا بالبرهان المبين من محم القرآن أنك اتخذت ذات خطوات أولياء الشيطان المنافقين. ولماذا تفتح

ف ة عليك بالحقع متابعة الحجتضي ة؟ ونحن نعلن بهدفك، وذلك حتصفحةً جديدةً كلما أقمنا عليك الحج
الخانة الثالثة، ولئن فتحت خانةً رابعةً ف وهذه ه ،جديدة تضيعها تقوم بفتح صفحة وحت ،الردود الأول
قسم آخر فسوف نضطر أن نجتثك من طاولة الحوار كمثل شجرة خبيثة اجتثت من فوق الأرض ما لها من
بنفسه، فلماذا لم تبق كتب عنوانها أمازيق والت ذات الخانة الأول للحوار لبقيت ف قرار، فلو كنت أهلا
ف الخانة الأول الت بدأتها أنت بنفسك؟ وإنما الإمام المهدي يرد عل بيانك ويهيمن عليك بسلطان العلم

وليس مجرد كذبٍ وثرثرة بلهو الحديثِ كما تفعل.

وبالنسبة للهزل فلا خلاف بين أهل اللغة فيه أنّه المزاح بالذب الذي ليس له أي أساس من الصحة ثم
يقولون إنّما كنّا نهزأ ونلعب، ولنّا أثبتنا أنّ مزاح اله مع نبيه موس هو بالحق سبحانه وليس بالذب؛

تاب فألجمناك إلجاماً مما أجبرك علم العلواً كبيراً! وقد أثبتنا بالبرهان المبين من مح سبحانه وتعال
فتح خانة جديدة للحوار حت لا يقرأ المتابعون ردنا عليك بالحق، ولنّنا قادرون عل تنزيلها هنا مرة أخرى،

وقد اطلع عل ردنا الأنصار والباحثون عن الحق وعلموا أنك لمن الاذبين.
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وبالنسبة لاتهامك للإدارة أنهم حذفوا بياناً لك فأقول: واله الذي لا إله غيره لا أعلم أنه حذف لك أي بيانٍ،
وهذا حسب علم. واستحلف باله طاقم إدارة طاولة الحوار إن كان حقاً أنهم قاموا بحذف أي بيانٍ

واكتسب إثماً عظيماً، ولن نرد نا فيها أمازيقشَتَم هذه الصفحة الت أن يقوموا بتنزيله ها هنا ف لأمازيق
عليه بالمثل بل نقول: صبر جميل واله المستعان عل ما تصفون. ويا أمازيق لئن وصفتك بالمنافق فالذي
أجبرن هو قول الحق بالفتوى الحق ف شأنك وليس بقصد السباب والشتم بغير الحق، فانظر إل خطواتك

:شاهدة عليك أنك اتبعت خطوات المنافقين كما يل

نذهب إل نحتسبك من الأنصار السابقين الأخيار، ومن ثم أظهرت لنا التّصديق والاتّباع بادئ الأمر ل :أولا
محم التاب فهل هذه ه خطوة المنافقين الأول؟ ونجد الجواب ف محم التاب ف قول اله تعال: {اذَا

جاءكَ الْمنَافقُونَ قَالُوا نَشْهدُ انَّكَ لَرسول اللَّـه ۗ واللَّـه يعلَم انَّكَ لَرسولُه واللَّـه يشْهدُ انَّ الْمنَافقين لَاذِبونَ
﴿١﴾} صدق اله العظيم [المنافقون:1].

حت إذا صدّقنا بيعتك واتّباعك ومن ثم وجدناك تتب ف بياناتك غير الذي بينه الإمام المهدي ناصر محمد
اليمان، وكذلك هذه الطريقة ه الخطوة الثانية الت كان يفعلها المنافقون ف عهد النب من بعد التصديق
والبيعة والاتّباع وقالوا "طاعة له ورسوله" ومن ثم يحرفون البيان الحق للقرآن فينطقون بحديث غير الذي

منْهفَةٌ مطَائ تيندِكَ بع نزُوا مرذَا بةٌ فَاقُولُونَ طَاعيو} :ه تعالعليه الصلاة والسلام وآله. وقال ال قاله النب
غَير الَّذِي تَقُول} صدق اله العظيم [النساء:81]، وهذه الخطوة كذلك اتّبعها أمازيق وقال ف بياناته بما لم
يقله الإمام ناصر محمد اليمان برغم أنه يتظاهر أنه من الأنصار التابعين، بمعن أنه أظهر الإيمان بأمرنا

وأبطن الفر والمر، وهذه صفات المنافقين.

ومن ثم نأت إل الخطوة الثالثة من خطوات المنافقين وه إعلان خلع البيعة والتراجع من بعد البيعة
والاتباع. وقال اله تعال: {وقَالَت طَّائفَةٌ من اهل الْتَابِ آمنُوا بِالَّذِي انزِل علَ الَّذِين آمنُوا وجه النَّهارِ

واكفُروا آخره لَعلَّهم يرجِعونَ ﴿٧٢﴾} صدق اله العظيم [آل عمران].

أمازيق م عللم يح وعليه فإنّ الإمام المهدي ناصر محمد اليمان ،وكذلك هذه الخطوة اتّبعها أمازيق
ره وما يخفيه صدره من الغيظ والحقد وبدأ بالشتم والسبظلماً بغير برهانٍ، وبما أنّنا كشفنا أمره وم

فليس موقعنا هذا موقع سباب بل البيان الحق للتاب، وبما أنّنا أقمنا الحجة بالحق عل أمازيق بسلطان
العلم، وكلما أقمنا عليه الحجة هرب من صفحات الحوار وفتح صفحةً جديدةً حت لا يتابع الجدُد من

،شوفةً يا أمازيقة علينا، وهيهات هيهات فقد صارت لعبةً مالباحثين ردودنا عليه ويظنّون أنّه أقام الحج
ولم يتحداكم الإمام المهدي ف كلمات السب والشتم؛ بل سلطان العلم محم القرآن العظيم، وبعد بيانك هذا
الذي ملأته بالسب والشتم فلا أرى أنّه بق لك ها هنا إلا المباهلة بين وبينك بالحق فنجعل لعنة اله وغضبه
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ومقته عل الاذبين. ولا قبول لأي بيانٍ جديدٍ يقوم بتنزيله أمازيق غير بيان المباهلة بينه وبين الإمام
المهدي ناصر محمد اليمان، ثم نبتهل فنجعل لعنة اله عل الاذبين. وتستطيع يا أمازيق أن تهرب من
المباهلة فتحاورن باسم مستعارٍ آخر وكأنك شخص آخر كما فعلت كراراً ومراراً من قبل، وأما أن تقوم

بتنزيل بيانٍ جديدٍ ف موقعنا من بعد بيان السب والشتم بغير الحق للإمام المهدي فهو محرم عليك إلا بيان
المباهلة، وإن خالفت فنأمر الإدارة بحجبك وحظرك بالحق من بعد إقامة الحجة عليك، وقد صبرنا عليك
مَنُوا لمون يونَ اعفَتَطْمم كتابه: {امح ه عنهم فداك كونك من الذين قال اله ن لا جدوى فكثيراً ول
ذَا لَقُوا الَّذِيناونَ ﴿٧٥﴾ ولَمعي مهو قَلُوها عدِ معن بم فُونَهرحي ثُم اللَّـه مَونَ كعمسي منْهم انَ فَرِيققَدْ كو

ََفا مبندَ رع م بِهوكاجحيل ملَيع اللَّـه ا فَتَحم بِمدِّثُونَهتُحضٍ قَالُوا اعب َلا مهضعب ََذَا خانَّا ونُوا قَالُوا آمآم
تَعقلُونَ ﴿٧٦﴾} صدق اله العظيم [البقرة].

. العدو اللدود لشياطين البشر؛ المهدي المنتظر الإمام ناصر محمد اليمان
________________

ثم أردف الإمام المهدي المنتظَر قائلا ف ردٍ آخر:
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=31819

ألا واله يا أمازيق ما هدفك من شتم وسب المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان إلا ل نأمر الحسين بن
عمر أن يقوم بحظرك كونك تريد أن تفر من المباهلة، ولنه لا مفر لك من المباهلة، ولم يبق بينك وبين

رب برد والشتائم فاكتف اذبين. وبالنسبة للعن والسبال ه علإلا أن نبتهل فنجعل لعنة ال الإمام المهدي
:أمثالك من قبل بما يل عليك وعل

بسم اله الرحمن الرحيم
قال اله تعال: {وعباد الرحمـٰن الَّذِين يمشُونَ علَ ارضِ هونًا واذَا خَاطَبهم الْجاهلُونَ قَالُوا سَما ﴿٦٣﴾
والَّذِين يبِيتُونَ لربهم سجدًا وقياما ﴿٦٤﴾ والَّذِين يقُولُونَ ربنَا اصرِف عنَّا عذَاب جهنَّم انَّ عذَابها كانَ غَراما

﴿٦٥﴾ انَّها ساءت مستَقَرا ومقَاما ﴿٦٦﴾ والَّذِين اذَا انفَقُوا لَم يسرِفُوا ولَم يقْتُروا وكانَ بين ذَٰلكَ قَواما
لفْعن يمنُونَ وزي و قبِالْح ا اللَّـه مرح الَّت قْتُلُونَ النَّفْسي و ا آخَرلَـٰها اللَّـه عونَ مدْعي  الَّذِين٦٧﴾ و﴿
ًمع لمعو نآمو ن تَابم انًا ﴿٦٩﴾ اهم يهخْلُدْ فيو ةاميالْق موي ذَابالْع لَه فاعضا ﴿٦٨﴾ يثَاما لْقكَ يذَٰل
نَّها فَاحالص لمعو ن تَابما ﴿٧٠﴾ ويمحا رغَفُور انَ اللَّـهكنَاتٍ وسح هِماتىيس اللَّـه دِّلبكَ يولَـٰئا فَاحالص

يتُوب الَ اللَّـه متَابا ﴿٧١﴾ والَّذِين  يشْهدُونَ الزور واذَا مروا بِاللَّغْوِ مروا كراما ﴿٧٢﴾ والَّذِين اذَا ذُكروا
نيعةَ انَا قُراتيذُراجِنَا وزْوا نلَنَا م بنَا هبقُولُونَ ري الَّذِينانًا ﴿٧٣﴾ ويمعا وما صهلَيوا عرخي لَم هِمباتِ ربِآي
دِينا ﴿٧٥﴾ خَالمَسةً ويا تَحيهنَ فلَقَّويوا وربا صفَةَ بِمنَ الْغُروزجكَ يولَـٰئا ﴿٧٤﴾ اامما ينتَّقلْملْنَا لعاجو
فيها حسنَت مستَقَرا ومقَاما ﴿٧٦﴾ قُل ما يعبا بِم رب لَو دعاوكم فَقَدْ كذَّبتُم فَسوف يونُ لزاما ﴿٧٧﴾}

صدق اله العظيم [الفرقان].
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. المنتظَر ناصر محمد اليمان عدو شياطين البشر؛ المهدي
_____________

وقال الإمام المهدي المنتظَر أيضاً بمشاركة أخرى:
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=31830

بسم اله الرحمن الرحيم والصلاة، والسلام عل جدّي محمد رسول اله وآله الأطهار وجميع أنصار اله
الواحد القهار..

ن المباهلة فاذبين فلتال ه علوبينك غير إعلان المباهلة فنجعل لعنة ال لم يعد بين ،ويا أمازيق
الصفحة الأول أو ف صفحة الشتائم الت كتبت فيها عل الإمام المهدي بهتاناً وزوراً وشتماً كبيراً وإثماً

عظيماً، وانته الحوار بين وبينك بعد أن أثبتنا حقيقتك وهدفك الخف صرت تعيث ف الموقع الفساد، وقد
جعلنا للإدارة عليك سلطاناً مبيناً من بعد أن أقمنا عليك الحجة بالحق. وسلام عل المرسلين والحمد له

رب العالمين.

. المنتظَر الإمام ناصر محمد اليمان عدو شياطين البشر؛ المهدي
_____________
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الإمام ناصر محمد اليمان
19 ‐ 02 ‐ 1433 هـ
13 ‐ 01 ‐ 2012 مـ

07:32 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=32000

ــــــــــــــــــــ
بيانٌ فيه المزيد من تحديد نصاب فرض الزكاة ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدّي محمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم وجميع
المسلمين إل يوم الدين..

وهذا ردنا عل السائلين بالنسبة لقدر زكاة الحل فه العشر كما بينّاه من قبل، ويتم استخراجها عل حسب
سعر الذهب ف يوم إخراج زكاة الذهب وليس حسب يوم شرائه.

وزكاة الأموال ليس لها ميقات معلوم بل يستخرج حق اله فيها يوم اكتسابها.

وأما الميقات المعلوم ه الت يمر عليها الحول كزكاة الإبل والبقر وما دون ذلك من الأنعام، ولا يجوز
خرج أحسن ما فيها، فمن له عشري حت أن يختار الهزيلة فيها العجفاء من الشحم بل لن ينال البر للمتزك

من الإبل فيخرج جملا أو ناقةً وهو العاشر، وسواء يون جملا أو ناقةً فأهم شء أن يون قد استخرج
أحسن ما فيها، إلا ف حالة واحدة أن يون الأحسن ما فيها جمل وهو الوحيد الفحل بين الإبل، فهنا لم

يجعل اله عليه حرجاً أن ينفقه، وينال البر أن ينفق غير الفحل الوحيد، ولن بشرط أن يون أحسن ما فيها
من بعد الفحل، كون اله لا يتقبل الصدقة الفرضية ف الأنعام أن تنفقوا أهزلها، تصديقاً لقول اله تعال: {لَن
تَنَالُوا الْبِر حتَّ تُنفقُوا مما تُحبونَ ۚ وما تُنفقُوا من شَء فَانَّ اللَّـه بِه عليم ﴿٩٢﴾} صدق اله العظيم [آل

عمران].

فأما شطر الآية ف قول اله تعال: {لَن تَنَالُوا الْبِر حتَّ تُنفقُوا مما تُحبونَ} صدق اله العظيم، فيقصد
الصدقة الفرضية من الأنعام، ونستنبط أنّ اله لا يتقبل الهزيلة فيها، وأما شطر الآية ف قول اله تعال: {وما
تُنفقُوا من شَء فَانَّ اللَّـه بِه عليم} صدق اله العظيم، فهو يقصد النفقة الطوعية، ويفتيم أنّه يتقبل أي شء

تنفقه طوعاً وليس شرطاً أن يون الأحسن ما دامت صدقةً طوعيةً فتنالوا البر بأي شء تنفقونه.
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كمثل أن يون عند أحدكم عشرة بدلات من الملابس فالصدقة منها طوعية ولم يشترط عليك اله أن تنفق
أحسن ملابسك بل ما تشاء منها، فيتقبل اله منك صدقةً طوعية، فليس ف الصدقة شرط أن تنفق الأحسن
:ه تعالون الأحسن ما فيها شرطٌ، تصديقاً لقول الة فيالصدقة الفرضي نّها فة، ولالصدقة الطوعي ف

{لَن تَنَالُوا الْبِر حتَّ تُنفقُوا مما تُحبونَ}، ولن ليس شرطاً أن تنفقوا كل ما تحبون.
وعل سبيل المثال فلو أنّ مع أحدكم مائة من الإبل وأحسن ما فيها عشرة من الجمال والنوق، فلم يأمره اله
ض الخمسه الخمس من الأحسن ويعورب ه فيعطإبله؛ بل يقتسم هو ورب شر من أحسن ما فأن يأخذ الع
بما دونهن خمساً أخرى، ويحق له أن يشتريها من ربه بشرط أن يون حسب سعر سوقها كون من الإبل من

تب إذا فارقت صاحبها إذا كان بها حنون.

ويحق للمتزك أن يستخرج زكاة الأنعام ومن ثم يبيعها بسعر سوقها ويدفع ثمنها كون العاملين عليها سوف
يلفهم إطعامها مبلغاً من المال حت يذهب بها إل الملفين باستلامها.

وكذلك يحق لعمال بيت مال المسلمين تحويل أي زكاة عينية إل زكاة نقدية، وكذلك يحق للمتزك تحويل
الزكاة العينية إل زكاة نقدية حسب سعر سوقها، فهو مؤتمن عل بيعها بأن يبيعها بحسب سعر سوقها

ويحرص ف بيعها بأحسن سعر يعط فيه ف السوق، وكأنّه سوف يبيعها لنفسه فهو المؤتمن عليها، ويدع
قيمتها إل عامل ول أمر المسلمين ويأخذ إيصالا بذلك، وليس شرطاً أن يجلب العينيات بذاتها بل المهم أنّه

استخرج تماماً حق اله فيما أنعم اله عليم من بهيمة الأنعام.

وكذلك تجزي ف بعض الأحيان زكاةٌ واحدةٌ عل الأنعام والمال، كمثل أن يون لأحدكم مائة من الإبل
ويريد بيعها بمبلغ من المال، فإنّه يأخذ من قيمة الإبل الت باعها عشْر المبلغ ويجزي عن زكاة الإبل وزكاة
المال المتسب الذي هو ثمن بيعها وكذلك البقر وكذلك الغنم، ولا أجد ف التاب أنّ زكاة الأنعام تؤدى إلا
مرةً واحدةً، وإذا حال الحول عليها فينظر صاحبها فإذا الإبل لا تزال التسع الأول الت زك عليها من قبل
ف العام الماض بالعشر فلا زكاة عليها مرةً أخرى كون حق اله معلوم سواء ف الزكاة العينية أو الزكاة
النقدية، وما تم استخراج حق اله فيه فقد أصبح طاهراً مطهراً فف كل عشرٍ من الأنعام العشْر، وإذا حال
عل الإبل التِّسع الحول فلم يجد صاحبها إلا أنّه زاد جملا فعادت عشراً فلا زكاة فيها، وإن زادت إحدى

عشر فلا زكاة فيها، وهذا حت تبلغ تسعة عشر فلا زكاة فيها، فإذا بلغت الزيادة عشراً فأصبحت عشرون
وجبت الزكاة عليها، فيخرج حق اله منها العشْر من الإبل الت لم يسبق الزكاة عليها والعشْر الأول صارت

.شْره هو العشْرٍ حق الكل ع طاهرةً ومباركةً فلا زكاة عليها إلا مرةً واحدةً فقط، فف

ولا تُرفع الصلاة والزكاة عن المسلم ما دام حياً، تصديقاً لقول اله تعال: {واوصان بِالصَة والزكاة ما
دمت حيا ﴿٣١﴾} صدق اله العظيم [مريم]، أي مدة دوام حياً.
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ولا تقبل الصدقة الطوعية إلا بدفع صدقة الزكاة الفرضية وهذا بالنسبة للأغنياء برغم أنّ أجر الصدقة
الطوعية أجر أعظم عند اله من صدقة الزكاة الفرضية بفارق ستمائة وتسعون ضعفاً، وقد أفتاكم بضعف

اءج نم} :ه تعالتب وكأنّه أنفق عشر أمثالها، تصديقاً لقول الة فإنّ حسنتها تصدقة الزكاة الفرضي
بِالْحسنَة فَلَه عشْر امثَالها ومن جاء بِالسيىة فََ يجزى ا مثْلَها وهم  يظْلَمونَ} صدق اله العظيم

[الأنعام:160].

ولربما يود أن يقاطعن (محمد العرب) والذي غير عضويته إل (نورهم يسع بين أيديهم) وقد سأل الإمام
المهدي عل الخاص ف العام الذي تبين فيه بيان الزكاة فقال: "فهل لا يقبل اله الصدقة الطوعية إلا بدفع
صدقة الزكاة الجبرية؟"، ومن ثم نقول: يا حبيب ف اله إنّما ذلك الشرط يطبق فقط عل الأغنياء، فإنّ اله

ية، وأما الفقراء فيتقبل اله صدقتهم الطوعية، يؤخّر قبول الصدقة الطوعية حت يدفعوا الصدقة الجبر
يةً، كون الصدقة الجبرية ه فقط ف حق الأغنياء عل الفقراء. وليست عليهم صدقةً جبر

ولربما يود أن يقاطعن أحد السائلين فيقول يا إمام: "ولنّ وكأن أرى ف التاب أنّ اله أمر عباده
ةَ وضالْفو بونَ الذَّهزني الَّذِينو} :ه تعاله، تصديقاً لقول السبيل ال المسلمين بإنفاق جميع أموالهم ف

مهاها جِبىٰ بِهوُفَت نَّمهنَارِ ج ا فهلَيع محي مو٣٤﴾ ي﴿ يملذَابٍ ام بِعهشِّرفَب اللَّـه بِيلس ا فقُونَهنفي
وجنُوبهم وظُهورهم هـٰذَا ما كنَزتُم نفُسم فَذُوقُوا ما كنتُم تَنزونَ ﴿٣٥﴾} صدق اله العظيم [التوبة]".

فتقول أمة اله: "يا إمام فهل اله أمرنا أن ننفق كافة ما اكتسبناه من الذهب والفضة؟"، ومن ثم نرد عليها
ف الَّذِينو} :ه تعالمعلوم، تصديقاً لقول ال أموال الأغنياء حق ه فه إنّما نصيب الة الونقول: يا أم

اموالهِم حق معلُوم} صدق اله العظيم [المعارج:24].

كل ف عليها الإمام المهدي ونقول: إنّ المعلوم هو جرام يرد م المعلوم؟"، ومن ثمه: "فة الومن ثم تقول أم
عشرة جرامات فيصبح حق اله المعلوم جراماً واحداً فقط ف كل عشرة جرامات، وف المائة الجرام من
الذهب أو الفضة عشرة جرامات، فبما أنّ حسنتها ف التاب وكأنّما أنفق عشر أمثالها فيصبح وكأنّه أنفق

ماله من الذهب أو الفضة جميعاً برغم أنّه لم ينفق إلا عشرة جرامات من كل مائة جرام من الذهب أو
الفضة، ولن العشرة بعشر أمثالها فيصبح وكأنّه أنفق ماله المتسب من الذهب أو الفضة جميعاً.

وكذلك فحين يأخذ منها حق اله الجبري أحسن العشر ما دون الفحل فلا زكاة فيها من بعد ذلك وكأنّه
أنفقها جميعاً كون النفقة بعشر أمثالها، ولا زكاة عل تسعة عشر من الإبل أو الغنم أو البقر غير واحدة فقط

حت إذا بلغت العشرون فيستخرج اثنتين إلا أن يون قد أدى حق اله من العشر الأول فواحدة فقط.
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وخلاصة هذا البيان للمزيد من تحديد نصاب فرض الزكاة نقول:

أنّ حق اله ف أموالم وأنعامم العشْر، وآتوه حقّه يوم اكتسابه أو حصاده، وأما الت يحول عليها الحول
فه الإبل والبقر والضأن والماعز وهو العشر، ولا تؤخذ إلا مرةً واحدةً ولا تزك ف كل حولٍ إلا الزيادة فقط
إذا بلغ النصاب، تصديقاً لقول اله تعال: {والَّذِين ف اموالهِم حق معلُوم} صدق اله العظيم [المعارج:24].

وأما الصدقات الطوعية فتفرق عن أضعاف صدقة الزكاة الجبرية بستمائة وتسعون ضعفاً، تصديقاً لقول
ۗ ةبةُ حاىم لَةنبس لك ف نَابِلس عبس تَتنبا ةبح ثَلمك اللَّـه بِيلس ف مالَهومقُونَ انفي الَّذِين ثَلم} :ه تعالال

واللَّـه يضاعف لمن يشَاء ۗ واللَّـه واسع عليم ﴿٢٦١﴾} صدق اله العظيم [البقرة].

وكما قلنا أنّ صدقة الزكاة الجبرية فأجرها وكأنّما أنفق المال المتسب كلّه بمعن وكأنّك أنفقت كل مالَك،
وعل سبيل المثال: فلو أنّ مع أحدكم مائة جرام من الذهب فأخرج منها نصيب اله وه صدقة الزكاة

الجبرية فيخرج عشرة جرامات ذهبٍ من كل مائة جرام أو جراماً من كل عشرة جراماتٍ أو ما يعادل قيمته
نقداً فأنّما أنفق ذلك المال جميعاً، وذلك هو البيان الحق لقول اله تعال: {والَّذِين ينزونَ الذَّهب والْفضةَ

مهاها جِبىٰ بِهوُفَت نَّمهنَارِ ج ا فهلَيع محي مو٣٤﴾ ي﴿ يملذَابٍ ام بِعهشِّرفَب اللَّـه بِيلس ا فقُونَهنفي و
وجنُوبهم وظُهورهم هـٰذَا ما كنَزتُم نفُسم فَذُوقُوا ما كنتُم تَنزونَ ﴿٣٥﴾} صدق اله العظيم [التوبة].

ولن هل معن ذلك أنّ اله أمركم أن تُنفقوا أموالم من الذهب والفضة جميعاً؟ والجواب سبق قبل هذا،
فلم يأمركم إلا باستخراج العشْرِ فيها، وبما أنّ الحسنة بعشْرِ أمثالها فأنّم أنفقتموها ف سبيل اله جميعاً،

فونوا من الشاكرين، تصديقاً لقول اله تعال: {وما انفَقْتُم من شَء فَهو يخْلفُه ۖ وهو خَير الرازِقين} صدق
اله العظيم [سبأ:39].

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين ..
. ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي

____________
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الإمام ناصر محمد اليمان
21 ‐ 02 ‐ 1433 هـ
15 ‐ 01 ‐ 2012 مـ

06:05 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=32129

ــــــــــــــــــــ
يا معشر المسلمين طهروا أموالم بالزكاة يبارك اله لم فيها ويطهر قلوبم ..

إقتباس

بسم اله الرحمن الرحیم والصلاة والسلام عل جمیع الأنبیاء والمرسلین وعل المهدي المنتظر صاحب
تاب الإمام ناصر محمد الیمانعلم ال

سؤال: إذا كانت الحل قد تم شراؤها من المال المزك سلفاً مثلا من راتب الزوج أو من بیع الأنعام فهل
یستوجب إخراج زكاتها؟

والسؤال الأهم : بما أن مصادر الدخل تعددت وتنوعت ومن الصعب احصائها فهل یمن القول أن
الزكاة ه عشر المدخول الشهري أو السنوي (حسب طبیعة الدخل) إذا كان الدخل قد بلغ ما یعادل سعر
عشرة جرامات من الذهب الخالص عیار 24 شهریا أو مائة وعشرون جرام من الذهب سنویا؟ فللمثال
كیف یتم إخراج الزكاة من لدیه مزرعة للدواجن او أحواض تربیة الأسماك أو صالون للحلاقة أو شركة

لبرمجیات الحاسوب؟
والسلام علیم ورحمة اله وبركاته

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدّي محمد رسول اله وآله الأطهار، وجميع أنصار اله
الواحد القهار إل اليوم الآخر، أما بعد..

ويا أيها السائل الريم العليم الثابت عل الصراط المستقيم حبيب قلب أبو محمد العب، لقد سبقت
الفتوى بالحق أنّ حق اله المفروض ف أموال المسلمين الأغنياء حق معلوم، فلو أنّ إنساناً امتلك مليار

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=32129
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=32129
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دولار ومن ثم استخرج عشْر المليار الدولار حق اله المعلوم فيه، فهنا قد أصبح ماله المتبقّ طاهراً مطهراً،
ومن ثم اشترى من ماله الطاهر ألفاً من الإبل وألفاً من البقر وألفاً من الماعز وألفاً من الضأن وألف كيلو
غرام من الذهب وألف كيلو غرام من الفضة فلم يفرض اله عليهم زكاتهم جميعاً مرةً أخرى، كون شراؤها
جميعاً هو من مالٍ طاهرٍ من حق اله المفروض ف أموال الأغنياء وهو حق معلوم ف التاب وهو العشر
كما سبق تفصيله بالحق من محم التاب ذكرى لأول الألباب، ولن إذا دار عليها الحول فزادت الإبل

وبلغت الزيادة النصاب فهنا يجب عليه فقط أن يستخرج حق اله المعلوم فيه فقط من الأموال الت زادت
من بعد التطهير، وأما ما سبق تطهيره من حق اله سواء ف الإبل أو البقر أو الأغنام فلا زكاة فيهما جميعاً
مرةً أخرى ما دام قد تم شراؤها من مال سبق تطهيره من حق اله فيه الجبري المفروض، فلينز القناطير
المقنطرة من الذهب والفضة وهو من الآمنين الذين استخرجوا حق اله المعلوم ف أموالهم، فلا زكاة عليها

مرةً أخرى ما دامت مله.

وأما إذا قسم الغن تركته بين أولاده سواء ف حياته أو ورثوه من بعد مماته فمن بعد تقسيم التركة بين
الورثة فليعلموا جميعاً أنّ اله لم يفرض الزكاة عل والدهم فقط كون صلاة أبيهم وزكاته ه له يجدها عند
هيعنَّ سا٣٩﴾ و﴿ عا سم انِ انسْل سن لَّياو} :ه تعالء، تصديقاً لقول اله وليس لأولاده منها شرب

سوف يرىٰ ﴿٤٠﴾ ثُم يجزاه الْجزاء اوفَ ﴿٤١﴾} صدق اله العظيم [النجم].

فهل صلاة الوالد تجزي عن صلوات أولاده؟ فَلم يفرض عليهم الصلاة؟ والجواب معلوم لديم: كلا؛ بل كما
فرض اله عل الوالد الزكاة فذلك الأولاد والورثة لم يرفع اله عنهم زكاة أموالهم الت ورثوها، فلا يتم رفع
اةكالزو لاةبِالص انصواو} :ه تعالجسده، تصديقاً لقول ال الزكاة عن المسلم ما دامت الحياة تسري ف

ما دمت حيا} صدق اله العظيم [مريم:31].

والزكاة كذلك كتاب موقوت، وميقات استخراج حق اله فيها يوم حصادها أو يوم اكتسابها حت يصبح
ماله طاهراً من حق اله المفروض فيها، ولا زكاة ف أموال المسلمين غير مرة واحدة إ ف الزيادة من بعد
التطهير إذا بلغت النصاب المفروض فيه الزكاة، ولم يأمركم اله بدفع الزكاة العينية شرطاً سواء من الأنعام
أو من الحرث كون منها ما سوف يموت جوعاً عند العاملين عليها، وكون منها ما سوف يتلف كالفاكهة قبل

أن تصل إل بيت مال المسلمين، وحت ولو وصلت فما الفائدة؟ فسوف تتلف ف المخازن قبل أن يصل
الفقراء والمساكين حقُّهم منها.

وما نُريد قوله: فمن كانت له مزرعةً من برتقالٍ أو موزٍ أو تفاح أو أعنابٍ أو غير ذلك من الفواكه فإن باعها
نقداً فحق اله ف ثَمنها العشْر، وإن لم يبعها وإنّما كان يأكل منها هو وأولاده فليعط السائلين منها، وليس
فيها حق يرسل إل بيت مال المسلمين ما لم يتم بيعها بثمن مادي، فبق عليه فقط حق السائلين المساكين
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منهم، ومن حرم حق لر له ما تيسا أعطاه الشْبع جوعهم، فليعطهم مميمزرعته ل الذين يأتون إل
المساكين السائلين من ثمار جنته حرمه اله ثمار جنته ف الدنيا إن كان يريد له من العذاب الأدن دون
العذاب الأكبر ليرجع إل ربه، تصديقاً لقول اله تعال: {انَّا بلَونَاهم كما بلَونَا اصحاب الْجنَّة اذْ اقْسموا

لَيصرِمنَّها مصبِحين ﴿١٧﴾ و يستَثْنُونَ ﴿١٨﴾ فَطَاف علَيها طَائف من ربكَ وهم نَائمونَ ﴿١٩﴾
﴾٢٢﴿ ينارِمص نتُمن كا مثرح َلنِ اغْدُوا ع٢١﴾ ا﴿ ينبِحصا مو٢٠﴾ فَتَنَاد﴿ رِيمالصك تحبصفَا

﴾٢٥﴿ دٍ قَادِرِينرح َلا عغَدَو٢٤﴾ و﴿ ينسم ملَيع موا الْيدْخُلَنَّهي  نتَخَافَتُونَ ﴿٢٣﴾ اي مهفَانطَلَقُوا و
فَلَما راوها قَالُوا انَّا لَضالُّونَ ﴿٢٦﴾ بل نَحن محرومونَ ﴿٢٧﴾ قَال اوسطُهم الَم اقُل لَّم لَو تُسبحونَ

﴿٢٨﴾ قَالُوا سبحانَ ربنَا انَّا كنَّا ظَالمين ﴿٢٩﴾ فَاقْبل بعضهم علَ بعضٍ يتََومونَ ﴿٣٠﴾ قَالُوا يا ويلَنَا
ذَابلَعو ذَابكَ الْعذَٰلونَ ﴿٣٢﴾ كباغنَا ربر َلنَّا اا انْها مردِلَنَا خَيبن ينَا ابر س٣١﴾ ع﴿ يننَّا طَاغنَّا كا

اخرة اكبر لَو كانُوا يعلَمونَ ﴿٣٣﴾} صدق اله العظيم [القلم].

وأما أصحاب التجارة المتعددة وهم أصحاب الدخل المتفرق، فلا حرج عليه أن يستخرج حق اله منها
بشل يوم؛ بل حين الجرد وحساب الربح من الخسارة وبعد دفع رواتب العاملين عليها إن كان لديه عمال
للبيع والشراء، فإذا وجد أنّها زادت له الأرباح فالزكاة ف الربح الزائد عل رأس المال ومن بعد خصم أجور
العاملين عل تجارته من الربح، فإذا بلغت الأرباح النصاب أعط حق اله المفروض فيها، وإن وجد أنّه قد

خسر ف تجارته فليراجع حسابه مع ربه، فهل أعط حق اله ف يوم اكتساب ذلك المال الذي كون به
تجارته؟

وأما أصحاب الدّخل المحدود كمثل أهل الرواتب الزهيدة فف ذلك نَظرةٌ إل ميسرة، فحق اله فيها ما
ه عليه فمعيشته هو وأولاده فلم يجعل ال فاد لا يا إذا كان الراتب بالخره منها وبلغ النصاب، فأماد
ه وآثر الناس علمنها رب ن من أعطالدّين من حرج، ول م فه عليراتبه نصيباً مفروضاً، وما جعل ال
نفسه ولو كان به وأولاده خصاصة فقد أعط ربه من عسرٍ، فأولئك هم الذين يصل أجرهم إل أكثر من

سبعمائة ضعف، فإذا كان الغن يقتحم العقبة بفكّ رقبة من الموت مقابل الدية المغرية لأولياء المقتول ظلماً
وأجره عند اله وكأنّما أحيا الناس جميعاً، فيعلن اله من وراء الحجاب أنّ عبدي فلان قد اقتحم العقبة

وغفر له ربه ما تقدم من ذنبه وما تأخر فيثبته عل الصراط المستقيم حت يلق اله بقلبٍ سليم. وأما الفقير
فلم يحرمه اله أن يقتحم العقبة ولنّه سهل سبحانه ثمن اقتحام العقبة عل الفقير بوجبة طعام ف يوم ذي

مسغبة وشدة عليه، فوجد مسيناً ياد يموت جوعاً، فقال: لقد بلغ بهذا الرجل الجوع أشدّ من جوع، ومن
الإعلان للملأ الأعل ذي متربة وينام بجوعه، فهنا يتم ينذي مقربة أو لمس وجبتَه ليتيم الفقير يعط ثُم

بصوت الرحمن من وراء الحجاب فيشهدهم أنّه قد غفر لعبده فلان ما تقدّم من ذنبه وما تأخّر واقتحم العقبة
ويثبته اله عل الصراط المستقيم حت يلق اله بقلبٍ سليم، تصديقاً لقول اله تعال: {فََ اقْتَحم الْعقَبةَ
ةبقْرا ذَا ميمت١٤﴾ ي﴿ ةغَبسذِي م موي ف امطْعا و١٣﴾ ا﴿ ةقَبةُ ﴿١٢﴾ فَكُّ رقَبا الْعاكَ مردا ام١١﴾ و﴿
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﴿١٥﴾ او مسينًا ذَا متْربة ﴿١٦﴾} صدق اله العظيم [البلد].

نخُذْ م} :ه تعالم، تصديقاً لقول الر قلوبم فيها ويطهه لم يبارك الروا أموالويا معشر المسلمين طه
{﴾١٠٣﴿ يملع يعمس اللَّـهو ۗ ملَّه نتَكَ سَنَّ صا ۖ هِملَيع لصا ويهِم بِهكتُزو مهردَقَةً تُطَهص هِمالوما

صدق اله العظيم [التوبة].

واتّقوا اله عباد اله، واعلموا أنّ النفس ف ذاتِ كل منم شيطانٌ عدو لصاحبها تأمركم بالشح وتعدكم
بالفقر لئن أنفقتم ف سبيل اله، واله يعدُكم مغفرةً منه وأجراً عظيماً، تصديقًا لقول اله تعال: {الشَّيطَانُ
يعدُكم الْفَقْر ويامركم بِالْفَحشَاء ۖ واللَّـه يعدُكم مغْفرةً منْه وفَضً ۗ واللَّـه واسع عليم ﴿٢٦٨﴾} صدق اله

العظيم [البقرة].

ولربما يود أن يقاطعن أحد السائلين فيقول: فهل تأمر النفس صاحبها بالسوء كما يأمر به الشيطان؟ ومن
ثم نرد عليه بقول اله تعال: {واما من خَاف مقَام ربه ونَه النَّفْس عن الْهوىٰ ﴿٤٠﴾ فَانَّ الْجنَّةَ ه الْماوىٰ

﴿٤١﴾} صدق اله العظيم [النازعات].

المؤمن أن يمنع شُح سائل آخر فيقول: وهل النفس كذلك تأمر صاحبها بالبخل ويجب عل يقاطعن ومن ثُم
نفسه؟ ومن ثم نرد عليه بالجواب من محم التاب؛ قال اله تعال: {واحضرتِ الانفُس الشُّح وان تُحسنُواْ

وتَتَّقُواْ فَانَّ اله كانَ بِما تَعملُونَ خَبِيرا} [النساء:128].

وقال اله تعال: {ومن يوق شُح نَفْسه فَاولَئكَ هم الْمفْلحونَ} صدق اله العظيم [الحشر:9].

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين ..
. ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي

____________
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الإمام ناصر محمد اليمان
22 ‐ صفر ‐ 1433 هـ
16 ‐ 01 ‐ 2012 مـ

09:46 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشـاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=32232

ـــــــــــــــــــ
عاجل من الإمام المهدي المنتظَر إل قوم يحبهم اله ويحبونه ف العالمين ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدّي محمد رسول اله وآله والأطهار وجميع أنصار اله
ف كل زمانٍ ومانٍ إل اليوم الآخر، أما بعد..

سلام اله عليم ورحمة اله وبركاته أحبت الأنصار والباحثين عن الحق جميعاً، ويفتيم الإمام المهدي
ناصر محمد اليمان أنّ كلمة ابن فلان لا تون ضرورية ف الاسم إلا حين يأت اسم الابن مرراً، مثال:

عل عل، أو محمد محمد، أو صالح صالح، أو سعيد سعيد، فهنا لا يصح نطق الاسم بهذا اللفظ، ولا يصح
كتابته إلا بالفصل بين الاسمين المتررين بلمة (ابن) ل تفصل بين الاسمين المتررين وإل النطق

:بالحق
بن عل 1 ‐ عل

2 ‐ محمد بن محمد
3 ‐ صالح بن صالح
4 ‐ سعيد بن سعيد

وهذا تجدون كلمة (ابن) تأت حتمية عندما يترر لفظ الاسم ف اسم الابن والأب سواء يترر الاسم ف أوله
أو من بعد أوله فلا بد من ذكر الابن. وعل سبيل المثال: (محمد عل بن عل)، فتجدون الاسم الأول لا

يشترط فيه ذكر كلمة ابن كون الاسم الأول والثان غير مررين بل (محمد عل)، ولن حين جاء اسم الجدّ
.(بن عل محمد عل) م تنطقه بالحقرراً مع اسم الأب فتجدوا ألسنتم

إذا كلمة (ابن) لم تن شرطاً ف اللغة العربية إلا حين يأت اسمان تررا مرتين واحداً تلو الآخر سواء اسم
الابن والأب أو اسم الجدّ والسيد، أو حت يترر الاسم ف النسب كامل مثال: صالح صالح صالح، فلن
تجدوا ألسنتم تنادي صاحب ذلك الاسم فتقولون: (يا صالح صالح صالح) بل تجدون ألسنتم تقول: (يا

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=32232
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=32232


16-01-2012 عاجل من الإمام المهدي المنتظر إل قوم يحبهم اله ويحبونه ف العالمين ..  13

n-ye.me/32231 52/873

صالح بن صالح). وهذا حت لو ترر الاسم إل الجدّ السابع وأكثر فأينما وجد أن الاسم ترر ذكره تَتْرى
فلا بد من الفصل بينهم بلمة (بن)، وأما حين يأت اسم الابن غير مرر ف اسم الأب فبأي حق تجعلون

كلمة (بن) تفصل بينهما ما دام لا يوجد ترار اسم الابن مع اسم الأب؟ مثال:
1 ‐ ناصر محمد
2 ‐ عل صالح
3 ‐ محمد أحمد

4 ‐ عبد اله طاهر

وكذلك جميع الأسماء الت لم يأتِ فيها اسمان مرران تَتْرى بشرط أن يونا وراء بعضهما (فهد فهد، أو
سلطان سلطان) فهنا يجب ذكر كلمة ابن فنقول: (فهد بن فهد) أو (سلطان بن سلطان).

إذاً يا أحبت ف اله فلو كان اسم الإمام المهدي ((ناصر ناصر)) فهنا لا بدّ لم من أن تذكروا كلمة ابن
للفصل بين الاسمين اللذين تررا، ولن اله لم يجعل اسم يترر ذكره ف اسم أب حت لا تون ألسنتم

مجبرة عل ذكر كلمة ابن للفصل بين الاسمين، ولذلك قدّر اله اسم المهدي المنتظَر أن يون: ((الإمام
ه من الذين لا يريدون الحقيحمل الاسم الخبر وراية الأمر، ويا سبحان ال المهدي ناصر محمد))، وذلك ل

،(محمد ناصر اليمان) ًفتجدونهم يقولون أحيانا ،نبي ون الحقلا ي الاسم حت فتجدونهم يحرفون ف
وأحياناً يقولون (ناصر بن محمد)، ألا واله إنّ الذين يقولون ذلك بتعمدِ الفصل بين الاسمين ليذْهب بالصفة
فإنّهم لا يريدون الحق ولن يهديهم اله إل الحق حت يسلِّموا للحق تسليماً، ومن ثم يقيم عليهم الإمام المهدي

الحجة بالحق فأجعلهم يقرون ويعترفون بالحق وهم صاغرون، ونقول: يا معشر كافة علماء المسلمين،
أفتون أحين يبعث اله المهدي المنتظَر فهل يبعثه إليم من الأنبياء والمرسلين؟ ومعلوم جواب كافة علماء
المسلمين فسوف ينطقون جميعاً بلسانٍ واحدٍ موحد بلمة الحق فيقولون: "لا ينبغ أن نعتقد أنّ اله يبعث

الإمام المهدي المنتظَر نبياً أو رسولا كوننا لو نعتقد بذلك إذاً لفرنا بفتوى اله ف محم كتابه ف قوله
تعال: {ما كانَ محمدٌ ابا احدٍ من رجالم ولَـٰن رسول اللَّـه وخَاتَم النَّبِيين وكانَ اللَّـه بِل شَء عليما
ها السائل عن عقيدة المسلمين فتقولون: "إذاً يا أي ه العظيم [الأحزاب:40]"، ومن ثم٤٠﴾} صدق ال﴿

بعث الإمام المهدي المنتظر، فاعلم أننا نؤمن ببعثه بالحق جميعاً وإن اختلفنا ف الاسم ولننا نتفق جميعاً
ف عقيدة بعث الإمام المهدي المنتظَر ناصر محمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم". انته جوابم

الموحد.

ومن ثم نقول لم وما تقصدون بهذا الاسم بقولم أنم تشهدون أنّ الإمام المهدي المنتظَر ناصر محمد
رسول اله صل اله عليه وآله وسلم؟ فهل تعتقدون أنّه رسول جديدٌ من رب العالمين؟ ومعلوم جوابم

فسوف تقولون: "ما خطبك يا هذا لم تفهم المقصود؟ ألم نقل لك أننا لو نعتقد أنّ اله يبعث المهدي المنتظَر
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رسولا جديداً من بعد محمد رسول اله ‐ صل اله عليه وآله وسلم ‐ فقد كفرنا بفتوى اله ف محم كتابه:
{ما كانَ محمدٌ ابا احدٍ من رجالم ولَـٰن رسول اللَّـه وخَاتَم النَّبِيين وكانَ اللَّـه بِل شَء عليما ﴿٤٠﴾}

صدق اله العظيم [الأحزاب:40]. إذاً تبين لك الحق ف العقيدة الحق أننا كافة علماء المسلمين برغم
ه صلالمنتظَر ناصر محمد رسول ال ه يبعث المهدينّنا اتّفقنا أنّ الالمنتظَر ول الاسم للمهدي اختلافنا ف
اله عليه وآله وسلم، بمعن أنّ اله يبعثه ناصراً لمحمدٍ رسول اله ‐ صل اله عليه وآله وسلم ‐ فيدعوننا
إل اتّباع ما تَنَزل عل محمدٍ رسول اله ‐ صل اله عليه وآله وسلم ‐ فيحاجنا بتاب اله وسنّة نبيه فلا

يأت بوح جديدٍ بل يتبع البصيرة الت كان يحاج الناس بها جدّه محمد رسول اله بالقرآن العظيم".

ومن ثم يقيم الإمام المهدي المنتظَر ناصر محمدٍ رسول اله صل اله عليه وآله وسلم وأقول وأنا عل ذلك
لمن الشاهدين أنّ اله لن يبعث إليم المهدي المنتظَر نبياً ولا رسولا بل يبعثه اله ناصر محمدٍ رسول اله
صل اله عليه وآله وسلم، وأشهد أنّ لا إله إلا اله وأشهد أنّ محمداً رسول اله خاتم الأنبياء والمرسلين،

وأشهد أنّ الإمام المهدي المنتظَر ناصر محمدٍ صل اله عليه وآله وسلم، وما بعد الحق إلا الضلال. فليس
لجميع المسلمين إلا أن يشهدوا ف عقيدة بعث الإمام المهدي المنتظَر ناصر محمد رسول اله صل اله
عليه وآله وسلم، كون اله لن يبعث المهدي المنتظَر نبياً ولا رسولا بل يبعثه اله ناصراً لمحمدٍ رسول اله

صل اله عليه وآله وسلم، فمن اعتقد بغير هذه العقيدة الحق فإنّ أشهد باله أنّه قد كفر بما أنزل عل محمد
رسول اله ‐ صل اله عليه وآله وسلم ‐ ف قول اله تعال: {ما كانَ محمدٌ ابا احدٍ من رجالم ولَـٰن

رسول اللَّـه وخَاتَم النَّبِيين وكانَ اللَّـه بِل شَء عليما ﴿٤٠﴾} صدق اله العظيم [الأحزاب:40].

فما بال هؤلاء القوم لا يادون أن يفقهوا قولا ولا يهتدوا سبيلا؟

ولربما يود أحد علماء الشيعة أن يقاطعن فيقول: "بل نحن نعتقد ببعث الإمام المهدي محمد بن الحسن
يرد ه". ومن ثمنة أن يقول: "بل نعتقد ببعث الإمام المهدي محمد بن عبد الأحد علماء الس ري". أو يودالعس

عليهم المهدي المنتظَر ناصر محمد وأقول: ولماذا تعتقدون بهذين الاسمين المختلفين أحدهما محمد بن
عبد اله والآخر محمد بن الحسن العسري؟ فهل أخبركم محمد رسول اله ‐ صل اله عليه وآله وسلم ‐
أنّ اسم الإمام المهدي المنتظَر محمد بن الحسن العسري، أو أخبركم أنّ اسم الإمام المهدي محمد بن عبد
اله؟ قل هاتوا برهانم إن كنتم صادقين. ومعلوم جواب الشيعة والسنة بلسانٍ واحدٍ سيقولون اسمه: "يا هذا

فنحن شيعة وسنة قد اتفقنا ف الحديث الحق عن النب بالنسبة للاسم، فقد أشار إليه النب عليه الصلاة
والسلام وأفتانا عن اسم المهدي المنتظَر فقال عليه الصلاة والسلام: [ يواط اسمه اسم ]. فهذا يعن أنّ

اسم الإمام المهدي يأت مطابقاً لاسم النب (محمد)، ولذلك تجدنا شيعة وسنة قد اتفقنا ف اسم الإمام
المهدي المنتظَر (محمد)، وإنّما اختلفنا ف اسم أبيه فمنّا من يعتقد أنّ اسم أبوه الحسن ومنا من يعتقد أنّ

اسم أبوه عبد اله."
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ومن ثم يقيم عليم الإمام المهدي المنتظَر ناصر محمد الحجة بالحق وأقول: إنّ أشهد اله وكافة عباد اله
ف الأرض والسماء وكف باله شهيداً لئن استطعتم كافة علماء الشيعة والسنة أن تثبتوا لغةً وشرعاً أنّ

التواطؤ لغةً وشرعاً تعن التطابق فقد أصبح المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان كذاباً أشراً وليس المهدي
المنتظر. ألا واله لا تستطيعون أن تثبتوا لغةً وشرعاً أنّ التواطؤ يقصد به التطابق؛ بل التواطؤ لغةً وشرعاً

يقصد بها التوافق، وتبين لم الحق أنّ محمداً رسول اله ‐ صل اله عليه وآله وسلم ‐ حين أفتاكم
بالإشارة إل ذكر الاسم محمد أنّه يأت موافقاً ف اسم الإمام المهدي ناصر محمد، وف ذلك حمةٌ بالغةٌ

كون الإمام المهدي لن يبعثه اله نبياً ولا رسولا بل يبعثه اله ناصراً لمحمدٍ رسول اله صل اله عليه وآله
وسلم، وإن أبيتُم وكفرتم بقول محمدٍ رسول اله الحق ف فتواه عن اسم الإمام المهدي أنّ اسم النب يوافق
فيه، ومن ثم تقولون كون التواطؤ للاسم محمد ف اسم الإمام المهدي يقصد به التطابق، ومن ثم نقيم عليم
الحجة بالحق ونقول: فما دمتم أصررتم أنّ التواطؤ يقصد به التطابق، فتعالوا لنختبر فتواكم وفتوى الإمام

المهدي المنتظَر ناصر محمد، ونقول: فهل يصح لغةً وشرعاً أن نقول: (تطابق محمد رسول اله ‐ صل اله
عليه وآله وسلم ‐ وأبو بر الصديق عليه الصلاة والسلام عل الهجرة إل يثرب)؟ ومعلوم جواب كافة

علماء الشيعة والسنة فسوف يقولون: كلا لا يصح أن نقول:
ر الصديق عليه الصلاة والسلام عله عليه وآله وسلم ‐ وأبو بال ه ‐ صلتطابق محمد رسول ال )

الهجرة إل يثرب )

ومعلوم جواب كافة علماء الشيعة والسنة فسوف يقولون كلا لا يصح أن نقول؛ بل الصح هو أن نقول:
ر الصديق عليه الصلاة والسلام عله عليه وآله وسلم ‐ وأبو بال ه ‐ صلتواطأ محمد رسول ال )

الهجرة إل يثرب )

وكذلك يصح أن نقول:
ر الصديق عليه الصلاة والسلام عله عليه وآله وسلم ‐ وأبو بال ه ‐ صلتوافق محمد رسول ال )

الهجرة إل يثرب)

ومن ثم نقول الآن حصحص الحق وتبين لم أنّم كنتم خاطئين ف عقيدة اسم الإمام المهدي، وعلمتم أنّ
محمداً رسول اله ‐ صل اله عليه وآله وسلم ‐ لم يفتم أنّ الاسم محمدٌ يطابق اسم الإمام المهدي؛ بل

أفتاكم بالحق وقال عليه الصلاة والسلام: [يواط اسمه اسم]؛ بمعن أنّ الاسم محمد يوافق ف اسم الإمام
المهدي (ناصر محمد)، وأقمنا عليم الحجة بل المقاييس ومن شاء فليؤمن ومن شاء فليفر، وما بعد

الحق إلا الضلال، وبرغم أن اله لم يجعل الحجة ف الاسم بل ف بسطة العلم.

ألا واله الذي لا إله غيره لا يستطيع أن يهيمن كافة علماء الشيعة والسنة عل الإمام المهدي المنتظَر ناصر
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محمد لئن قبلوا شرط الإمام المهدي المنتظَر ناصر محمد، ولربما يود أن يقاطعن كافة علماء الشيعة
ة بلسان واحدٍ ويقولون: "فما هو شرطك يا ناصر محمد؟"، ومن ثمنة وكافة علماء المذاهب الإسلاميوالس
ه شهيداً أن ليس للإمام المهديبال ه وكفشهد الالمنتظَر ناصر محمد وأقول: ا م الإمام المهديعلي يرد
المنتظَر ناصر محمد عل كافة علماء المسلمين والنصارى واليهود إلا شرط واحد لا غير، وهو أن يقبلوا

اله سبحانه وتعال هو الحم فيما كانوا فيه يختلفون، وأنّ ليس عل الإمام المهدي المنتظَر ناصر محمد إلا
أن يستنبط لهم حم اله بالحق فيما كانوا فيه يختلفون، وآتيهم بحم اله من آيات تفصيل التاب ف محم
الَّذِينو ًفَصم تَابْال ملَيا لنزالَّذِي ا وها ومح تَغبا اللَّـه رفَغَيا} :ه تعالالقرآن العظيم، تصديقاً لقول ال
آتَينَاهم الْتَاب يعلَمونَ انَّه منَزل من ربكَ بالحق فََ تَونَن من الْممتَرِين ﴿١١٤﴾ وتَمت كلمت ربكَ صدْقًا

وعد ْ مبدِّل للماته وهو السميع الْعليم ﴿١١٥﴾} صدق اله العظيم [الأنعام].

وكذلك شرط علينا غير مذوب أن نأت بحم اله بينم فيما كنتم فيه تختلفون، فنأتيم به من آيات التاب
المحمات البينات لعالمم وعامة المسلمين كونّهن من آيات أم التاب البينات لا يزيغ عما جاء فيهن إلا
من كان ف قلبه زيغٌ عن الحق، فأضرب عقيدتم الباطلة ضرباً بسيف الذكر الحيم، فأنسفها نسفاً كرماد
اشتدت به الريح ف يوم عاصفٍ، وأقول: يا معشر الشيعة والسنة لقد كفرتم بقول اله تعال أنّ اله هو من

يصطف خليفته وأنْ ليس لم من الأمر شيئاً، وكما خلق اله آدم واصطفاه خليفته ف الأرض فذلك خليفة
اله الإمام المهدي يخلقه اله ويصطفيه، وليس لم من الأمر شء، تصديقاً لقول اله تعال: {وربكَ يخْلُق ما

يشَاء ويخْتَار ما كانَ لَهم الْخيرةُ سبحانَ اله وتَعالَ عما يشْرِكونَ} صدق اله العظيم [القصص:68].

ولربما يود أن يقاطعن علماء الشيعة فيقول: "فنحن لم نختَر الإمام محمد بن الحسن العسري كون عقديتنا
م الإمام المهديعلي يرد اختياره"، ومن ثم العالمين، وأن ليس لنا الخيرة ف من رب أنّ الإمام هو مصطف
المنتظَر ناصر محمد وأقول: إذاً فلماذا اصطفيتم لم إماماً ما أنزل اله به من سلطان وسميتموه محمد بن
الحسن العسري؟ فأين بسطة العلم الذي آتاه اله ف علم التاب؟ قل هاتوا برهانم إن كنتم صادقين، ولن

تستطيعوا ما دامت السماوات والأرض ولو كان بعضم لبعضٍ ظهيراً ونصيراً.

وأما علماء السنة وما أدراك ما علماء السنة فقد حرموا عل المهدي المنتظَر إذا بعثه اله ف قدره المقدور
ف التاب المسطور أن يقول أيها الناس إنّ الإمام المهدي المنتظَر خليفة اله عليم قد جعلن اله للناس
إماماً وزادن عل كافة علماء الأمة بسطةً ف علم التاب حت أهدي العالمين بالقرآن المجيد إل صراط

العزيز الحميد، وإن غلبتمون ولو ف مسألة واحدة من القرآن العظيم فلست الإمام المهدي المنتظَر ناصر
محمد، ولن للأسف ما كان قول كثير من علماء السنة إلا أن قالوا: "إنك كذاب أشر ولست المهدي المنتظر
بل لا ينبغ للمهدي المنتظَر إذا حضر أن يقول لنا أنّه المهدي المنتظر بل نحن من سوف نعرفه عل نفسه
يرد ومن ثم ."رهاً وهو صاغرالبيعة م ر فسوف نجبره علولو أن ونقول له أنّه هو المهدي المنتظر، وحت
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عليم المهدي المنتظَر ناصر محمد وأقول: وما يدريم أنّ هذا الشخص هو المهدي المنتظَر خليفة اله
الذي جعله اله إمام الأنبياء والمرسلين كما جعله اله الإمام لرسول اله المسيح عيس ابن مريم صل اله

عليه وآله وسلم؟

ويا عجب الشديد منم يا معشر علماء السنة والجماعة! فيف أنّم تعتقدون أنّ الإمام المهدي المنتظَر
يبعثه اله خليفة للعالمين ويجعله الإمام لرسول اله المسيح عيس ابن مريم ‐ صل اله عليه وآله وسلم ‐
م وتختارونه وتجبرونه علشأنه في فونه علم من سوف تعرّالحضيض فتقولون أن شوه إلومن ثم تهم
البيعة وهو صاغر! وتاله لا يقبل هذه العقيدة الباطلة أي إنسانٍ عاقل، وأتحدّاكم بسلطان العلم الحق من

التاب وأتحدّاكم بالعقل والمنطق إن كنتم تعقلون.

وقد دخل عمر الدعوة المهدية للإمام المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان بداية عامها الثامن لعام 1433
لا تستطيعون أن تقاطعون ة حتالإنترنت العالمي منذ بداية عام 1426 للهجرة عبر القلم الصامت ف

بألسنتم الحداد، فليس لم إلا أن تصمتوا وتتدبروا بيان الإمام المهدي المنتظَر للقرآن العظيم وتجدونه
ينسف عقائدكم الباطلة نسفاً ف كل ما وجدكم عليه من العقائد الباطلة.

والسؤال الذي يطرح نفسه فهل استطاع كافة علمائم شيعةً وسنةً وكافة علماء الفرق والمذاهب الإسلامية
بامل أطيافهم أن يدافعوا عن معتقداتهم الباطلة الت ينسفها الإمام المهدي نسفاً كرماد اشتدت بها الريح

ف يوم عاصفٍ؟ وجاء الحق وزهق الباطل إنّ الباطل كان زهوقاً.

أحد عامة المسلمين فيقول: "ولماذا لم نجدهم مستطيعين أن يقفوا صفاً واحداً ف أن يقاطعن ما يودولرب
وجه الإمام ناصر محمد اليمان للدفاع عن عقائدهم الت ينسفها الإمام المهدي المنتظَر ناصر محمد
فارسٍ عل عليه الإمام المهدي ناصر محمد وأقول: فهل لو اجتمع عشرون عل يرد ؟". ومن ثماليمان

صهوة جواده وبيده السيف البتار ومن ثم يبارزونه بسيوفٍ من خيوط العنبوت فهل تراهم سوف ينسفون
سيفه البتار الحديدي نسفاً؟ فذلك الإمام المهدي المنتظَر جعل اله السيف الذي يجاهد به الفار

والمسلمين هو سيف الذكر الحيم القرآن العظيم، معتصم به وكافر بما يخالف لمحمه، ولسوف أجاهدهم
به جهاداً كبيراً كما جاهد بالقرآن العظيم جدي محمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم، تصديقاً لقول

اله تعال: {فََ تُطع الْافرِين وجاهدْهم بِه جِهادا كبِيرا ﴿٥٢﴾} صدق اله العظيم [الفرقان].

ألا واله الذي لا إله غيره لن أطيعم ولسوف أجاهدكم بقرآن اله العظيم لا غيره جهاداً كبيراً، ألا واله الذي
لا إله غيره لا تستطيعون أن تنتصروا عل الإمام المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان بسلطان العلم من
القرآن العظيم ولو كان بعضم لبعضٍ ظهيراً ونصيراً، فم تستحقون عذاب اله يا معشر علماء الشيعة
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والسنة وكافة علماء المسلمين الذي فرقوا دينهم شيعاً وكل حزب بما لديهم فرحون وكفرتم وأعرضتم عن
و هتُقَات حق نُوا اتَّقُوا اللَّـهآم ا الَّذِينهيا اي} :ه تعالقول ال القرآن العظيم ف م كتابه فمح ه فأمر ال

نتُمذْ كا ملَيع اللَّـه تمعوا نراذْكقُوا وتَفَر ا ويعمج اللَّـه لبوا بِحمتَصاعونَ ﴿١٠٢﴾ وملسنتُم ماو ا وتُنتَم
اللَّـه نيبكَ يذَٰلا كنْهم منقَذَكالنَّارِ فَا نم ةفْرشَفَا ح َلع نتُمكانًا وخْوا هتمعتُم بِنحبصفَا مِقُلُوب نيب لَّففَا دَاءعا
لَم آياته لَعلَّم تَهتَدُونَ ﴿١٠٣﴾ ولْتَن منم امةٌ يدْعونَ الَ الْخَيرِ ويامرونَ بِالْمعروفِ وينْهونَ عن الْمنرِ
مكَ لَهولَـٰئانات والبي مهاءا جدِ معن باخْتَلَفُوا مقُوا وتَفَر الَّذِينونُوا كَت ونَ ﴿١٠٤﴾ وحفْلالْم مكَ هولَـٰئاو
مانيمدَ اعتُم بفَركا مهوهۇج تدواس ا الَّذِينمفَا وهۇج دوتَسو وهۇج ضيتَب مو١٠٥﴾ ي﴿ يمظع ذَابع

فَذُوقُوا الْعذَاب بِما كنتُم تَفُرونَ ﴿١٠٦﴾ واما الَّذِين ابيضت ۇجوههم فَف رحمة اللَّـه هم فيها خَالدُونَ
﴿١٠٧﴾ تلْكَ آيات اللَّـه نَتْلُوها علَيكَ بالحق وما اللَّـه يرِيدُ ظُلْما لِّلْعالَمين ﴿١٠٨﴾} صدق اله العظيم [آل

عمران].

أم إنّم لا تعلمون ما يقصد اله تعال بقوله: {واعتَصموا بِحبل اله جميعا و تَفَرقُوا} صدق اله العظيم؟
فإن كنتم لا تعلمون الحبل الذي أمركم اله أن تعتصموا به وتفروا بما خالف لمحمه فاعلموا أنّ ذلك

الحبل الذي أمركم اله بالاعتصام به هو حبل اله القرآن العظيم، تصديقاً لقول اله تعال: {يا ايها النَّاس قَدْ
ف ملُهدْخيفَس وا بِهمتَصاعو نُوا بِاللَّـهآم ا الَّذِينمبِينًا ﴿١٧٤﴾ فَاا منُور ملَيلْنَا انزاو مبن رانٌ مهرم بكاءج

رحمة منْه وفَضل ويهدِيهِم الَيه صراطًا مستَقيما ﴿١٧٥﴾} صدق اله العظيم [النساء].

وقد تبين لم أنّ حبل اله الذي أمركم أن تعتصموا به هو القرآن العظيم لا شك ولا ريب، ولربما يود أحد
علماء القرآنيين أن يقولوا: "فذلك نحن اعتصمنا بالقرآن العظيم ونبذنا سنة محمدٍ رسول اله وراء ظهرنا،
نزل علوأقول: لقد كفرتم بما ا عليهم الإمام المهدي ناصر محمد اليمان يرد فتواك فينا؟"، ومن ثم فما ه
محمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم، أفلا تعلمون أنّ قرآنه وبيانه ف السنة النبوية جميعاً من عند
اله؟ أم إنّم لا تعلمون بفتوى اله ف محم قرآنه أنّ قرآنه وبيانه من عند اله؟ وقال اله تعال: {انَّ علَينَا
جمعه وقُرآنَه ﴿١٧﴾ فَاذَا قَرانَاه فَاتَّبِع قُرآنَه ﴿١٨﴾ ثُم انَّ علَينَا بيانَه ﴿١٩﴾} صدق اله العظيم [القيامة].

ومن ثم علّمم اله أنّه لم يحفظ سنّة بيانه؛ بل حفظ من التحريف قرآنه فقط، ولذلك جعل اله محم قرآنه
البين هو المرجع فيما اختلفتم ف سنة بيانه، وعلمم اله أنّ ما وجدتم من أحاديث بيانه جاء مخالفاً لمحم
قرآنه فإنّ ذلك الحديث النبوي ف السنة النبوية ليس من عند اله ورسوله ما دام جاء مخالفاً لمحم قرآنه،
كون اله أفتاكم بأعدائم المندسين بين صحابة رسول اله ‐ صل اله عليه وآله وسلم ‐ من شياطين
م قرآنه بأحاديث ففر ليصدوا الناس عن اتّباع محالبشر من الذين جاءوا ليظهروا الإيمان ويبطنوا ال

سنّة بيانه تخالف لمحم قرآنه جملةً وتفصيلا، وبما أنّ القرآن وسنة بيانه جميعهم من عند اله وبما أنّ قرآنه
هو المحفوظ من التحريف، ولذلك جعل اله محم القرآن هو المرجع لأحاديث سنة البيان، وأفتاكم اله أنّ
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ما وجدتموه من أحاديث بيانه جاء مخالفاً لمحم قرآنه فأمركم اله بالفر بذلك الحديث الشيطان، كونه
من مر الشيطان وأوليائه، جاءكم من عند غير اله. ومن ثم أمركم اله أن تعتصموا بحبل اله القرآن

العظيم وتفروا بما يخالف لمحم قرآنه ف سنة بيانه، كون ذلك حديث جاءكم من عند غير اله. تصديقاً
لقول اله تعال: {ويقُولُونَ طَاعةٌ فَاذَا برزُوا من عندِكَ بيت طَائفَةٌ منْهم غَير الَّذِي تَقُول واللَّـه يتُب ما يبيتُونَ

رِ اللَّـهندِ غَيع نانَ مك لَوآنَ وونَ الْقُررتَدَبي ََف٨١﴾ ا﴿ ًيكو بِاللَّـه َفكو اللَّـه َلع لكتَوو منْهع رِضعفَا
َلاولِ وسالر َلا وهدر لَوو وا بِهذَاعفِ اوِ الْخَوا نما نم رما مهاءذَا جاا ﴿٨٢﴾ ويرثفًا كَاخْت يهدُوا فجلَو

ًيقَل طَانَ االشَّي تُمعتَّب تُهمحرو ملَيع اللَّـه لفَض لَوو منْهم تَنبِطُونَهسي الَّذِين همللَع منْهرِ مما ولا
﴿٨٣﴾} صدق اله العظيم [النساء].

ولربما يود أن يقاطعن أحد عامة المسلمين فيقول: "يا ناصر محمد ومن هم أولئك الذين يقولون طاعة له
تون غير الأحاديث التإذا خرجوا يبي ه حتلسان نبي للقرآن عل ولرسوله فيحضرون مجالس البيان الحق
يقولها عليه الصلاة والسلام؟"، ومن ثم يرد عليه المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان وأقول: ألم يفتم اله

بأمرهم وجعل باسمهم سورة ف القرآن العظيم وسماها سورة المنافقين؟ وقال اله تعال: {اذَا جاءكَ
الْمنَافقُونَ قَالُوا نَشْهدُ انَّكَ لَرسول اللَّـه واللَّـه يعلَم انَّكَ لَرسولُه واللَّـه يشْهدُ انَّ الْمنَافقين لَاذِبونَ ﴿١﴾

اتَّخَذُوا ايمانَهم جنَّةً فَصدُّوا عن سبِيل اللَّـه انَّهم ساء ما كانُوا يعملُونَ ﴿٢﴾} صدق اله العظيم [المنافقون].

ولم يصدّوكم عن منهج سبيل اله بالسيف بل بالتحريف ف سنة البيان بما يخالف لمحم القرآن، تصديقاً
لقول اله تعال: {ويقُولُونَ طَاعةٌ فَاذَا برزُوا من عندِكَ بيت طَائفَةٌ منْهم غَير الَّذِي تَقُول واللَّـه يتُب ما يبيتُونَ

رِ اللَّـهندِ غَيع نانَ مك لَوآنَ وونَ الْقُررتَدَبي ََف٨١﴾ ا﴿ ًيكو بِاللَّـه َفكو اللَّـه َلع لكتَوو منْهع رِضعفَا
َلاولِ وسالر َلا وهدر لَوو وا بِهذَاعفِ اوِ الْخَوا نما نم رما مهاءذَا جاا ﴿٨٢﴾ ويرثفًا كَاخْت يهدُوا فجلَو

ًيقَل طَانَ االشَّي تُمعتَّب تُهمحرو ملَيع اللَّـه لفَض لَوو منْهم تَنبِطُونَهسي الَّذِين همللَع منْهرِ مما ولا
﴿٨٣﴾} صدق اله العظيم [النساء].

ولن علماء المسلمين وأمتهم اليوم هم أشدّ كفراً بما أنزل اله ف محم القرآن العظيم إلا من رحم رب، ألا
واله مهما جادلتهم بمحم القرآن فسوف تجدون لمن ف قلوبهم زيغٌ عن الحق لن يتّبع محم قرآنه بل

سوف يتّبع الآيات المتشابهات الت لا تزال بحاجة للتأويل كون ظاهرهن غير باطنهن، ولسوف يوجه إليم
الإمام المهدي ناصر محمد اليمان هذا السؤال وهو: لماذا بعث اله محمداً رسول اله ‐ صل اله عليه

وآله وسلم ‐ بالقرآن العظيم إل الناس أجمعين؟ ولن أنتظر جوابم عل سؤال فقد أجابن أنّه بعث محمداً
عبده ورسوله بالقرآن العظيم لينذر به الناس الذين يعتقدون بشفاعة العبيد بين يدي الرب المعبود، فأمرهم
اله بالفر بأنه سوف يشفع لهم بين يديه ول أو نب، تصديقاً لقول اله تعال: {وانذِر بِه الَّذِين يخَافُونَ ان
يحشَروا الَ ربهِم ۙ لَيس لَهم من دونه ول و شَفيع لَّعلَّهم يتَّقُونَ ﴿٥١﴾} صدق اله العظيم [الأنعام].
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وقال اله تعال: {اللَّـه الَّذِي خَلَق السماواتِ وارض وما بينَهما ف ستَّة ايام ثُم استَوىٰ علَ الْعرشِ ۖ ما
لَم من دونه من ول و شَفيع ۚ افََ تَتَذَكرونَ ﴿٤﴾} صدق اله العظيم [السجدة].

ولن الذين ف قلوبهم زيغٌ عن الحق سوف لن يتبعوا هذه الآيات المحمات البينات الت تنف تقدم العبيد
المقربين للشفاعة بين يدي الرب المعبود، وسوف لن يتبع هذه الآيات المحمات البيان من آيات أم التاب
بل سوف يذرهن وراء ظهره ويجادل الإمام المهدي بالآيات المتشابهات الت لا يزلن بحاجة لتأويل فيقول:
ردَبشِ ۖ يرالْع َلىٰ عتَواس ثُم اميا تَّةس ف ضرااتِ واومالس الَّذِي خَلَق اللَّـه مبنَّ را} :ه تعالبل قال ال
امر ۖ ما من شَفيع ا من بعدِ اذْنه ۚ ذَٰلم اللَّـه ربم فَاعبدُوه ۚ افََ تَذَكرونَ ﴿٣﴾} صدق اله العظيم

[يونس].

ومن ثم نقول لم ذلك هو التشابه للآيات ف لفظ ذكر الشفاعة والمختلفات بين النف والإثبات، فانظروا
لقول اله تعال: {اللَّـه الَّذِي خَلَق السماواتِ وارض وما بينَهما ف ستَّة ايام ثُم استَوىٰ علَ الْعرشِ ۖ ما

لَم من دونه من ول و شَفيع ۚ افََ تَتَذَكرونَ ﴿٤﴾} صدق اله العظيم [السجدة]، وهذه من الآيات
المحمات من آيات أم التاب ونظيرتها المتشابهة معها ف اللفظ ف ظاهرها مخالفة لها ف التأويل؛ وهو
ردَبشِ ۖ يرالْع َلىٰ عتَواس ثُم اميا تَّةس ف ضرااتِ واومالس الَّذِي خَلَق اللَّـه مبنَّ را} :ه تعالقول ال
امر ۖ ما من شَفيع ا من بعدِ اذْنه ۚ ذَٰلم اللَّـه ربم فَاعبدُوه ۚ افََ تَذَكرونَ ﴿٣﴾} صدق اله العظيم

[يونس].

رمالا ردَبي} :ه تعالقول ال ة الذين يتّبعون المتشابه من القرآن سوف يقولون فانظر يا ناصر محمد إلوحج
ما من شَفيع الا من بعدِ اذْنه} صدق اله العظيم، ومن ثم يرد عليهم الإمام المهدي المنتظَر ناصر محمد

اليمان وأقول: وهل أفتاكم اله أنه سوف يأذن له بالشفاعة فيتقدم بين يدي ربه فيسأل لعباده الشفاعة؟ قل
هاتوا برهانم إن كنتم صادقين؟ بل أذن اله لمن يشاء من عباده المقربين أن يخاطبوا ربهم ف تحقيق

الشفاعة ف نفس الرب سبحانه كون له الشفاعة جميعاً، فتشفع لهم رحمته من عذابه إن كانوا يؤمنون أنّ
اله هو أرحم الراحمين، تصديقاً لقول اله تعال: {قُل لِّلَّـه الشَّفَاعةُ جميعا ۖ لَّه ملْكُ السماواتِ وارضِ ۖ

ثُم الَيه تُرجعونَ ﴿٤٤﴾} صدق اله العظيم [الزمر].

وإنّما يأذن لهم بالقول الصواب بين يدي الرب سبحانه وتعال علواً كبيراً، فيحاجون ربهم ف تحقيق النعيم
الأعظم من جنته ليرض، كون نعيم رضوان اله عل عباده هو النعيم الأعظم من نعيم جنته، تصديقاً لقول
ةً فبطَي ناكسما ويهف دِينخَال ارنْها اهتن تَحرِي منَّاتٍ تَجنَاتِ جموالْمو يننموالْم دَ اللَّـهعو} :ه تعالال

جنَّاتِ عدْنٍ ۚ ورِضوانٌ من اللَّـه اكبر ۚ ذَٰلكَ هو الْفَوزُ الْعظيم ﴿٧٢﴾} صدق اله العظيم [التوبة].



16-01-2012 عاجل من الإمام المهدي المنتظر إل قوم يحبهم اله ويحبونه ف العالمين ..  13

n-ye.me/32231 60/873

فإذا تحقّق رضوان نفس اله عل عباده تحققت الشفاعة ف ذات اله، فتشفع لعباده رحمتُه من عذابه
متُهشَفَاع تُغْن  ِاتاومالس لَكٍ فن مم مك٢٥﴾ و﴿ َولاةُ ورخا لَّـهفَل} :ه تعالتصديقاً لقول ال ،فيرض

شَيىا ا من بعدِ ان ياذَنَ اللَّـه لمن يشَاء ويرض ﴿٢٦﴾} صدق اله العظيم [النجم].

ذَنَ اللَّـهان يدِ اعن بم ا اىشَي متُهشَفَاع تُغْن } :ه تعاله تصديقاً لقول النفس ال الشفاعة هو ف إذاً سر
لمن يشَاء ويرض} صدق اله العظيم [النجم]. فإذا رض اله ف نفسه تحققت الشفاعة ف ذات اله
سبحانه، كون الذين أذن اله لهم بالخطاب يحاجون ربهم بالقول الصواب أن يحقق لهم النعيم الأعظم

{ويرض} صدق اله العظيم، كونهم يعبدون رضوان اله غايةً وليس وسيلةً، ولذلك خلقهم.

؟"، ومن ثمأحد علماء المسلمين فيقول: "ومن هم هؤلاء القوم يا ناصر محمد اليمان أن يقاطعن ما يودولرب
المنتظَر ف أنصار المهدي (ونهه ويحبهم القوم يحب) :وأقول عليه الإمام المهدي ناصر محمد اليمان يرد

عصر الحوار من قبل الظهور، أولئك الذين وعد اله بهم ف محم كتابه أن يأت بهم حين يرتدّ المؤمنين عن
دينهم فلم يبق من الإسلام إلا اسمه والقرآن إلا رسمه، تصديقاً لقول اله تعال: {يا ايها الَّذِين آمنُوا من يرتَدَّ

منم عن دِينه فَسوف يات اللَّـه بِقَوم يحبهم ويحبونَه} صدق اله العظيم [المائدة:54].

وبما أنَّ اله هو أحب إليهم من كل شء ف الدنيا والآخرة فإنّ أقسم باله العظيم لا يرضيهم اله بما تمله
يمينه سبحانه حت يرض، فيف يستطيع أن يرض الحبيب ف نفسه وهو يعلم أنّ حبيبه الأحب إل نفسه

من كل شء متحسر وحزين؟ فما الفائدة من جنة النعيم والحور العين؟ ألا واله الذي لا إله غيره قوم يحبهم
اله ويحبونه لهم أكرم عند اله من الأنبياء والشهداء، وإنه ليغبطهم الأنبياء والشهداء لقربهم ومانتهم من
ربهم، ولم يفتم بذلك الإمام المهدي ناصر محمد اليمان بل أفتاكم بهذا التريم خاتم الأنبياء والمرسلين

محمد رسول اله ‐ صل اله عليه وآله وسلم ‐ ويشهد بهذا الحديث الحق سنّة وشيعة عن النّب صل اله
عليه وآله وسلم قال:

[ يا أيها الناس اسمعوا واعقلوا، واعلموا أن له عز وجل عبادا ليسوا بأنبياء ولا شهداء، يغبطهم النبيون
النب رجل من الأعراب من قاصية الناس وألوى بيده إل ه، فجثمنازلهم وقربهم من ال والشهداء عل

صل اله عليه وسلم فقال: يا رسول اله ناس من الناس ليسوا بأنبياء ولا شهداء يغبطهم الأنبياء والشهداء
عل مجالسهم وقربهم من اله، انعتهم لنا جلهم لنا ‐ يعن صفهم لنا شلهم لنا، فسر وجه النّب صل اله
عليه وسلم بسؤال الأعراب، فقال رسول اله صل اله عليه وسلم: هم ناس من أفناء الناس ونوازع القبائل
لم تصل بينهم أرحام متقاربة، تحابوا ف اله وتصافوا يضع اله يوم القيامة منابر من نور فيجلسون عليها،

فيجعل وجوههم نورا، وثيابهم نورا، يفزع الناس يوم القيامة ولا يفزعون].
صدق رسول اله صل اله عليه وسلم.
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ولربما يود أحد علماء المسلمين أن يقاطعن فيقول: "إن كان قدر بعث القوم الذي وعد اله بهم ف محم
م المهديعلي يرد فهم لنا إن كنت من الصادقين؟"، ومن ثمة فصهذه الأم كتابه قوم يحبهم ويحبونه ف
المنتظَر وأقول: أقسم باله العظيم أن أصفهم لم بالحق ولعنة اله عل الاذبين، وأقسم باله العظيم من
يحي العظام وه رميم رب السماوات والأرض وما بينهما ورب العرش العظيم لا يرضيهم اله بملوت
الدنيا والآخرة حت يرض، كونهم اتّخذوا رضوان اله غايةً وليس وسيلةً لتحقيق جنّة النّعيم؛ بل يريدون
النعيم الأعظم فيرض ليرضوا ف أنفسهم عن ربهم، ولذلك خلقهم أن يعبدوا رضوان اله غاية فلن يرضوا

.يرض حت

فيقول: "ولماذا لا يفزعون من نار جهنم يوم القيامة؟"، ومن ثم أحد علماء المسلمين أن يقاطعن ما يودولرب
يرد عليم المهدي المنتظَر وأقول: اسمعوا لما سوف أقول لم ف قوم يحبهم اله ويحبونه بأعجب الحديث
قد سمعه البشر مزكياً فتواي بالقسم باله العظيم رب السماوات والأرض ورب العرش العظيم الذي هو بما
ف أنفسهم عليم أنّ اله لو يؤت أحدهم ملوت الدنيا والآخرة ومن ثم يؤتيه الدرجة العالية الرفيعة ف الجنّة
ومن ثم يجعله أحب عبدٍ وأقرب عبدٍ إل نفسه تعال لما رض أحدهم بذلك كله حت يرض ربهم ف نفسه!
ولسوف كذلك اسمعم بلام هو أعجب من ذلك، فلو أنّ اله يقول لهم: لئن أصررتم عل تحقيق رضوان

اله ف نفسه فألقوا بأنفسم ف نار جهنم إل ما يشاء اله فأنقذكم منها ومن ثم يتحقق النّعيم الأعظم
فيرض ربم ف نفسه عل عباده. فما ظنّم أنه سوف يون ردهم عل ربهم؟ وهنا المفاجأة البرى! أما
الإنس والجن والملائة أجمعين فسوف ينظرون إل هؤلاء القوم أنّهم ردوا عل ربهم بالفعل، فانطلقوا نحو
ه فتذهب حسرة ال نفسه حت ه فل فيها ليتحقق رضوان الوبنفسه الا هم يلقأبواب جهنم السبعة أي

نفسه عل عباده الضالين فيرض! فإذا كان هذا هو حقيقة إصرارهم عل تحقيق رضوان اله ف نفسه أفلا
ترون أنّهم حقاً سوف يونون أكرم عباد اله ف التاب عل الإطلاق؟ فإن ۇجدوا بينم ف هذه الأمة

فأولئك هم القوم الذي وعد اله بهم ف محم كتابه أن يأت بهم حين يرتدّ المؤمنون عن دينهم فلم يبق من
الإسلام إلا اسمه ومن القرآن إلا رسمه المحفوظ بين أيديهم وهم عنه معرضون.

ولربما يود أن يقاطعن علماء الشيعة والسنة وكافة علماء المسلمين يودون أن يقاطعونن بلسان واحدٍ
فيقولون: " إن كنت من الصادقين فحتماً سنجدهم ف هذه الأمة يردون عليك بما ف أنفسهم خصوصاً الذين

يدخلون ف الإنترنت فيعترفون بما ف أنفسهم أنّك لمن الصادقين فيما أفتيت بما ف أنفسهم، فإن ۇجدوا
حقاً ولو قليلا منهم الآن فسنجدهم يردون عليك، فهذا يعن أنّ القوم الذي وعد اله بهم ف محم كتابه قد
جاء قدرهم المقدور ف التاب المسطور وأنّ البشر ف عصر بعث المهدي المنتظَر ف عصر الحوار من
قبل الظهور، ولن يا ناصر محمد اليمان يا من يزعم أنّه المهدي المنتظَر كبيرهم الذي علّمهم سبيل النعيم
الأعظم أفلا تفتينا عن سر إصرارهم عل تحقيق رضوان اله ف نفسه فلماذا لم يتفوا أن يون اله راضياً
عنهم وحسبهم ذلك؟"، ومن ثم يرد عل السائلين الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: يا معشر علماء
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السنة والشيعة وكافة المذاهب الإسلامية، فهل ترون أنّه يحق للحبيب أن يسأل عن حال حبيبه؟ ومعلوم
جواب كافة علماء الشيعة والسنة وكافة المذاهب الإسلامية فسوف يقولون: "فيا للعجب كذلك من سؤالك

هذا يا ناصر محمد اليمان! فيف لا يسأل الحبيب عن حال حبيبه هل هو سعيد ومسرور، كون السؤال عن
الحال قد اتفق عليه البشر جميعاً، ولذلك تجد الصاحب أول ما يجدّ صاحبه يخاطبه فيقول له كيف حالك يا
فلان؟ ويقصد هل هو مرتاح ومبسوطٌ. فيف إذاً يا ناصر محمد تسألنا فهل يسأل الحبيب عن حال حبيبه؟

ومن ثم يرد عليك كافة علماء المسلمين أجمعين بلسان واحدٍ فيقولون: فإذا كان الصاحب أول ما يجد
صاحبه أو شخصاً يعرفه تجده أول ما يسأله عن حاله بعد أن يلق إليه تحية السلام، ومن ثم يقول له كيف

حالك يا فلان؟ سواء قابله وجهاً لوجه أو كلمه عن طريق الهاتف، فالسؤال عن الحال لا خلاف فيه بين
علماء المسلمين وأمتهم أجمعين، فيف تقول وهل يسأل الحبيب عن حال حبيبه؟ ومن ثم نقول لك يا ناصر

محمد اليمان وكيف لا يسأل الحبيب عن حال حبيبه؟"! ومن ثم يقيم عليم الإمام المهدي ناصر محمد
اليمان الحجة بالحق وأقول: إذا فلماذا لا تسألوا عن حال أحب شء إل أنفسم الرحمن الرحيم المستوي

عل عرشه العظيم فهل هو سعيدٌ أم متحسر وحزين؟ ومن ثم يرد علينا كافة علماء المسلمين وأمتهم
فيقولون: "وكيف لنا أن نعلم كيف حال الرحمن المستوي عل عرشه العظيم فلن يفتينا عن حال الرحمن

المستوي عل عرشه إلا من كان بحاله خبيراً، تصديقاً لقول اله تعال: {الَّذِي خَلَق السماواتِ وارض وما
بينَهما ف ستَّة ايام ثُم استَوىٰ علَ الْعرشِ ۚ الرحمـٰن فَاسال بِه خَبِيرا ﴿٥٩﴾} صدق اله العظيم [الفرقان].

فإن كنت أنت الإمام المهدي المنتظَر الحق فأخبرنا عن حال حبيبنا الرحمن المستوي عل عرشه العظيم،
فهل هو سعيدٌ أم حزين؟ ومن ثم يرد عليم المهدي المنتظَر وأقول: أقسم باله العظيم المستوي عل عرشه
العظيم أنّ حال الرحمن المستوي عل عرشه العظيم متحسر وحزين عل كافة عباده الذين كذّبوا برسل

ربهم من الافرين الضالّين من الناس أجمعين، فما بالم بحسرة اله عل المؤمنين الغافلين؟ وبما أنّ اله
هو أرحم الراحمين لا شك ولا ريب فإنّه أرحم بعبيده من الأم بولدها، ولذلك تجدونه متحسراً عل عباده

الافرين الذين كذبوا برسل ربهم فدعوا عليهم فاستجاب اله لهم فأهلك عدوهم، وزادت حسرة اله ف نفسه
عل عباده فور ندمهم ف أنفسهم عل ما فرطوا ف جنب ربهم، كونهم ومباشرة من بعد أن يصيبهم العذاب

يصيبهم الندم العظيم عل ما فرطوا ف جنب اله، فيقول كل من عباد اله الضالين: {ان تَقُول نَفْس يا
حسرتَ علَ ما فَرطت ف جنبِ اللَّـه وان كنت لَمن الساخرِين ﴿٥٦﴾} صدق اله العظيم [الزمر].

ومن ثم تأت الحسرة ف نفس اله عل عباده الذين ضل سعيهم ف الحياة الدنيا وهم يحسبون أنّهم مهتدون،
فيقول الرحمن ف نفسه: {يا حسرةً علَ الْعبادِ ۚ ما ياتيهِم من رسولٍ ا كانُوا بِه يستَهزِىونَ ﴿٣٠﴾ الَم يروا
كم اهلَنَا قَبلَهم من الْقُرونِ انَّهم الَيهِم  يرجِعونَ ﴿٣١﴾ وان كل لَّما جميع لَّدَينَا محضرونَ ﴿٣٢﴾} صدق

اله العظيم [يس].
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ومن ثم يتوقف علماء المسلمين وأمتهم ممن أظهرهم اله عل بيان هذا فيتوقّفون برهة للتفر والتدبر مع
أنفسهم فيقول أحدهم: "وتاله لو أنّ ولدي عصان مليون عام لم يطع ل أمري ومن ثم أراه يصرخ ف نار

جهنم من عذاب الحريق لأجدنّ ف نفس حسرةً عل ولدي لا يعلم مداها إلا أم ولدي الت ترى وليدها
يصرخ ف نار جهنم من شدّة عذاب الحريق حت ولو عصاها مليون عام كذلك ولم يطع لها أمراً"، ومن ثم
يخرج علماء المسلمين وأمتهم بقول واحدٍ موحد فيقولون: "إذا كان هذا حال الأبوين فيف بحال من هو

أرحم منهم؛ اله أرحم الراحمين؟".

وحتماً لا شك ولا ريب إنَّه متحسر وحزين عل عباده الذين كذبوا برسل ربهم فأهلهم وما ظلمهم اله
وكانوا أنفسهم يظلمون، وبرغم ذلك نجد اله أرحم الراحمين متحسراً عليهم وحزيناً حسب فتوى أخبار حال

الرحمن ف نفسه المستوي عل عرشه العظيم أنه متحسر وحزين عل عباده الذين كذبوا برسل ربهم
فأهلهم اله وأصبحوا نادمين عل ما فرطوا ف جنب اله حت إذا تحسروا عل ما فرطوا ف جنب اله

،{﴾٥٦﴿ رِيناخالس نلَم نتن كاو نبِ اللَّـهج ف طتا فَرم َلع َترسا حي نَفْس ن تَقُولا} :منهم فيقول كل
ومن ثم تأت الحسرة ف نفس اله عليهم ويسن غضبه من بعد الانتقام، ومن ثم يقول ف نفسه: {يا حسرةً
منَّهونِ االْقُر نم ملَهنَا قَبَلها ما كوري لَمونَ ﴿٣٠﴾ ازِىتَهسي انُوا بِهك ولٍ اسن ريهِم متاا يادِ ۚ مبالْع َلع

الَيهِم  يرجِعونَ ﴿٣١﴾ وان كل لَّما جميع لَّدَينَا محضرونَ ﴿٣٢﴾} صدق اله العظيم، ومن ثم يحي اله
ه هو أحبمن كان ال تهم فيقول كلونه من علماء المسلمين وأمه ويحبم اليحبه قوم قلوب بهذا البيان الحق
فمن بعد أن علمت ،يا ناصر محمد اليمان وت الدنيا والآخرة: "الآن حصحص الحقنفسه من مل ء إلش
بحال اله ف نفسه أنّه متحسر وحزين عل كافة عباده الذين أهلهم وكانوا من المعذّبين النادمين، فيف

أرض بجنة النعيم والحور العين وأستمتع بنعيمها بعد أن علمت مدى حسرة اله وحزنه عل عباده
الضالين؟ هيهات هيهات ورب الأرض والسموات لن أرض حت يون اله راضياً ف نفسه لا متحسراً ولا
ه فالنعيم الأعظم من جنته، وإن لم يتحقّق رضوان ال نفسه فلن يتحقّق ل ه فال حزيناً، فإن لم يرض
نفسه فلماذا خلقنا اله؟ فهل خلقنا لنتّخذ رضوان نفسه وسيلةً فقط ليدخلنا جنته ويقينا من ناره؟ فيف

نتّخذ النّعيم الأعظم وسيلةً لتحقيق النعيم الأصغر؛ جنة النعيم والحور العين؟ فن شاهداً عل يا أيها الإمام
المهدي ناصر محمد اليمان أنّن لن أرض بملوت اله أجمعين حت أعلم أنّ حبيب الرحمن المستوي
عل عرشه لم يعد متحسراً ولا حزيناً، فيف يسعد الحبيب بعد أن اعلم أنَّ من يحبه متحسر وحزين؟" ومن

ثم ترون أعين قوم يحبهم اله ويحبونه ف هذه الأمة تسيل أعينهم من الدمع مما عرفوا من الحق برغم ذنوبهم
الثيرة، ولن اله يحب التوابين ويحب المتطهرين.

ويا معشر كافة الأنصار السابقين الأخيار إن آمركم بالأمر أن تبلِّغوا هذا البيان بشل مركزٍ إل كافّة علماء
المسلمين وأمتهم بل حيلة ووسيلة ما استطعتم، فإنّه بيان الهدى يحي به اله قلوب قوم يحبهم اله

ويحبونَه، واله عل ما أقول شهيدٌ ووكيل وقد جعلناه بعنوان:
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(عاجل من الإمام المهدي المنتظَر إل قوم يحبهم اله ويحبونه ف العالمين)

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين ..
. أخوكم الإمام المهدي ناصر محمد اليمان

____________
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الإمام ناصر محمد اليمان
26 ‐ 02 ‐ 1433 هـ
20 ‐ 01 ‐ 2012 مـ

05:50 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=32440

ــــــــــــــــــ
.. عباده الذين ظلموا أنفسهم وأعرضوا عن دعوة الحق عل ه سبحانه وتعالال سفا

ه إله وآله الأطهار، وجميع أنصار المحمدٍ رسول ال ه الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام علبسم ال
اليوم الآخر، أما بعد..

ويا معشر المسلمين أيها السائلين عن حال الرحمن المستوي عل العرش العظيم، هل هو سعيدٌ أم حزين؟
وما هو الشء الذي يسعد اله فنسع سوياً إل تحقيق ما يسعد اله ويفرح نفسه ويذهب حزنه؟ فإن كنتم

تحبون اله فاتّبعون لتحقيق السعادة ف نفس اله سبحانه وتعال علواً كبيراً.

فأتنا بالبرهان المبين عل ،ه يغضب ويرضأحد السائلين فيقول: "نحن نعلم أنّ ال أن يقاطعن ما يودولرب
أنّ اله يحزن ويأسف، ولماذا يحزن؟ وعل ماذا يحزن؟"، ومن ثم يرد عل السائلين الإمام المهدي ناصر

محمد اليمان وأقول: تعالوا أولا ل نعلم ما هو الأسف لغةً وشرعاً، وتجدون الجواب ف محم التاب أنَّ
فوسي َلع َفسا اي قَالو منْهع َّلتَوو} :ه تعالالنفس. تصديقاً لقول ال الأسف هو الحزن العميق ف

وابيضت عينَاه من الْحزنِ فَهو كظيم ﴿٨٤﴾} صدق اله العظيم [يوسف].

من؟"، ومن ثم ه، وعلنفس ال ن ما هو الأسف الذي فأحد السائلين فيقول: "ول أن يقاطعن ما يودولرب
يرد عليم الإمام المهدي وأقول: بما أنّ اله هو أرحم الراحمين فحتماً ستجدونه يحزن ويأسف عل عباده

ه دعاء رسله وفاءه، ومن ثم يستجيب الالذين ظلموا أنفسهم وأعرضوا عن دعوة الرسل فدعا عليهم رسل ال
لوعده، فينتقم من عدوهم وهو متأسف وحزين ف نفسه كونه يرض لعباده الشر ولا يرض لعباده الفر.
ولربما يود أن يقاطعن أحد السائلين فيقول: "أتنا بالبرهان المبين عل تأسف اله وحزنه عل الافرين"،
{منْهنَا مفُونَا انتَقَما آسفَلَم} :ه تعالوأقول؛ قال ال ناصر محمد اليمان م الإمام المهديعلي يرد ومن ثم

صدق اله العظيم [الزخرف:55].

ه علنفس ال ف والحزن فالعالمين فيقول: "إذا كان التأس ه فأحد أحباب ال أن يقاطعن ما يودولرب
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الذين انتقم اله منهم بسبب كفرهم بالحق من ربهم، فهل الحسرة ف نفس اله مستمرةٌ عل كافة المذّبين
برسل ربهم ف الأمم؟". والجواب تجدونه ف محم التاب ف قول اله تعال: {يا حسرةً علَ الْعبادِ ما

ياتيهِم من رسولٍ ا كانُوا بِه يستَهزِىونَ ﴿٣٠﴾ الَم يروا كم اهلَنَا قَبلَهم من الْقُرونِ انَّهم الَيهِم  يرجِعونَ
﴿٣١﴾ وان كل لَّما جميع لَّدَينَا محضرونَ ﴿٣٢﴾} صدق اله العظيم [يس].

ف ه سبحانه تحلنفس ال ونه، إنّما الحسرة فه ويحبهم الالعالمين قوم يحب ويا أحباب الرحمن الرحيم ف
نفسه من بعد أن ينتقم اله منهم بالحق، حت إذا جاءت الحسرة ف أنفسهم عل ما فرطوا ف جنب ربهم

نلَم نتن كاو نبِ اللَّـهج ف طتا فَرم َلع َترسا حواحدٍ من المعذّبين: {ي وكذّبوا رسله فيقول كل
الساخرِين ﴿٥٦﴾} صدق اله العظيم [الزمر]؛ ومن ثم تحل الحسرة ف نفس اله عل عباده المعذّبين،

ومنهم كافة الذين كذّبوا برسل ربهم من كافة الأمم، تصديقاً لقول اله تعال: {يا حسرةً علَ الْعبادِ ما ياتيهِم
من رسولٍ ا كانُوا بِه يستَهزِىونَ ﴿٣٠﴾ الَم يروا كم اهلَنَا قَبلَهم من الْقُرونِ انَّهم الَيهِم  يرجِعونَ ﴿٣١﴾

وان كل لَّما جميع لَّدَينَا محضرونَ ﴿٣٢﴾} صدق اله العظيم [يس].

ةً واحدةً عله الناس أميجعل ال دْي العالمين أجمعين حتم هالعالمين فلتجعلوا هدف إذاً يا أحباب رب
صراط مستقيم، فيرض حبيبنا الرحمن المستوي عل عرشه العظيم كون اله لا يرض لعباده الفر بل

يرض لهم الشر. تصديقاً لقول اله تعال: {ان تَفُروا فَانَّ اللَّـه غَن عنم ۖ و يرض لعبادِه الْفْر ۖ وان
تَشْروا يرضه لَم} صدق اله العظيم [الزمر:7].

إذاً يا أحباب الرحمن قوم يحبهم اله ويحبونه، اتّخذوا رضوان اله غاية سعيم ومنته مرادكم ف الدُّنيا
والآخرة فلا ترض أنفسم حت يرض سبحانه وتعال علواً كبيراً، فونوا من الشّاكرين ولا تهِنوا ف الدعوة

والتّبليغ إل الصراط المستقيم.

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين ..
. ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي

____________
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الإمام ناصر محمد اليمان
15 ‐ 03 ‐ 1433 هـ
07 ‐ 02 ‐ 2012 مـ

04:00 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=33618

ــــــــــــــــــــــ
الإمام الريم يذكر الأنصار بهدفهم الأسم وهو هداية الأمة كلها حت يرض اله ف نفسه ..

إقتباس

اخوان ترى فرة الموضوع مو اكثر من حمة يعن نفس فرة موضوع الشعر الل تنزل من مده والل
شارك فيه

وما شفت احد اعترض عليه ولا احد منم قال انه يله عن الدعوه !!
تعليقات فأ رجو من الاداره تلب ماب حذفه لان انا طلبت من الادراه حذف الموضوع وانا مصره عل

طلب
اعتذر من الجميع لان قررت ما راح ادخل المنتدى بتركه لم

( وما لَنَا الا نَتَوكل علَ اله وقَدْ هدَانَا سبلَنَا ولَنَصبِرنَّ علَ ما آذَيتُمونَا وعلَ اله فَلْيتَوكل الْمتَوكلُونَ )
إبراهيم: 12

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل حبيب قلب وقرة عين جدّي محمد رسول اله وآله الأطهار وجميع أنصار اله
ف كل زمانٍ ومانٍ إل اليوم الآخر، أما بعد..

سلام اله عليم أحبت الأنصار السابقين الأخيار ف عصر الحوار من قبل الظهور، وسلام اله عل أخت ف دين الرحمن (نور
الإيمان)، بارك اله فيك يا أمة اله، وأحم بينكِ وبين (الأواب) بالحق: ألا وإنّ الحق هو مع (الأواب) ولنّه لم يستخدم الحمة

بالموعظة الحسنة ف تقديم النصيحة؛ بل كان فظّاً ف تقديمها ولذلك لم ينجح ف قبولها لديك، وغفر اله له ولك وللإمام
المهدي معم وجميع الأنصار.

:قولك بما يل م أحزننه (نور الإيمان)، فة الويا أم

إقتباس

((اعتذر من الجميع لان قررت ما راح ادخل المنتدى بتركه لم ))

ومن ثم يرد عليك الإمام المهدي وأقول: هذا القرار لا يرض اله إن كنتِ تعبدين رضوان اله، فاتّق اله! فهل تفرطين ف هذا
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الأمر فتهجريه بسبب غضبك من (الأواب)؟ واله المستعان، وما عساه يون (الأواب)؟ وما عساه يون الإمام المهدي؟ فلا
يحق لك ولا يجوز لك أن تهجري هذا الموقع المبارك مهما كان غضبكِ من أحد عبيد اله كونك لا تعبدين العبيد؛ بل تعبدين
الرب المعبود، فإذا هجرتِ هذا الموقع فهذا يعن أنّك هجرتِ البيان الحق للقرآن العظيم، فأين تجدين الحق من بعده؟ هيهات

هيهات، وما بعد الحق إلا الضلال.

يا (نور الإيمان) ويا معشر الأنصار السابقين الأخيار، إياكم ثم إياكم أن تهجروا مدرسة الإمام المهدي العالمية بسبب خلافٍ
فيما بينم، فمن فعل ذلك وأصر عليه فقد انقلب عل وجهه وخسر خسراناً مبيناً، ومن ثم يجعل اله صدره ضيقاً حرجاً

ويذهب السينة من قلبه ويذهب الانشراح، فهذا الأمر ليس له علاقة بالعبيد بل هو أمر اله الرب المعبود ونبا عظيم، فلا تونوا
من الجاهلين، وأبشِّركم بأنّ نصر اله صار وشياً وعل الأبواب الفتح المبين بإذن اله، إنَّ اله بالغُ أمره ولن أكثر الناس لا

يعلمون.

ويا (نور الإيمان) إنّ أمر هذه الدعوة نبا عظيم، وقد بايعتِ اله رب العالمين ببيعتكِ لخليفة اله فلا ينبغ لك أن تعودي لمثل
ذلك القرار بهجر الموقع الحق. ويا أيها (الأواب) التواب تُب إل ربك، فبرغم أنّ الحق معك 100 % ولن خطأك ف عدم
استخدام الحمة بالموعظة الحسنة ف تقديم النصيحة لأختك (نور الإيمان) حت كدت أن تفتنها عن الحق، وحت ولو كان

نوا منفَض ِيظَ الْقَلْبا غَلفَظ نتك لَوو ۖ ملَه نتل اللَّـه نم ةمحا رفَبِم} :ه تعالاب فتذكر قول الها (الأواب) التومعك أي الحق
الإمام المهدي وجميع الأنصار السابقين الأخيار، وثبت (الإيمان نور) ه وه العظيم [آل عمران:159]. وثبتَّك الكَ} صدق اللوح

معم عل الحق المبين.

ويا أحبت ف اله جميع الأنصار السابقين الأخيار فلتشغلوا أنفسم بتبليغ البيان والتحذير من عذاب اله إل البشر أن يتّبعوا
الذِّكر، وحذِّروهم من عذاب اله إذا لم يستجيبوا لدعوة الاحتام إل كتاب اله القرآن العظيم، فإذا لم يقبلوا اله حماً بينهم
فيما كانوا فيه يختلفون فبشّروهم بعذابٍ قريب يبيض من هوله الشعر وتبلغ القلوب من فزعه الحناجر، فاتّقوا اله الواحد

القهار واتَّبعوا كتاب اله القرآن العظيم وسنَّة رسوله الحق الت لا تخالف لمحم كتاب اله إن كنتم به مؤمنين.

،مبين م منه نذيرل ّه بعذابٍ من عنده إنم السحته من قبل أن يدين ال ة فة المذهبيويا معشر المسلمين، فلتذروا التعددي

وتذكروا تحذير اله لم ف محم كتابه: {و تَونُوا كالَّذِين تَفَرقُوا واخْتَلَفُوا من بعدِ ما جاءهم الْبينَات ۚ واولَـٰئكَ

لَهم عذَاب عظيم ﴿١٠٥﴾} صدق اله العظيم [آل عمران]

ويا عبيد النّعيم الأعظم يا أكرم خلق اله، تذكروا الهدف الذي أصبحتم تعيشون من أجله وهو تحقيق رضوان اله ف نفسه وما
أصعبه من هدف! كونه لا ينحصر عل هدي نفس واحدة بل هدي الأمة كلها حت يرض اله ف نفسه كون اله لا يرض لعباده

ۖ فْرْال ادِهبعل ضري و ۖ منع غَن نَّ اللَّـهوا فَافُرَن تا} :ه تعالر، تصديقاً لقول اللهم الش فر بل يرضال

وان تَشْروا يرضه لَم} صدق اله العظيم [الزمر:7].

ينتَّقالْم شُرنَح موي} :ه تعالتصديقاً لقول ال ،يرض حت نرض ونه قد اتّخذنا عند الرحمن عهداً أه ويحبهم اليحب فنحن قوم
الَ الرحمـٰن وفْدًا ﴿٨٥﴾ ونَسوق الْمجرِمين الَ جهنَّم وِردا ﴿٨٦﴾  يملونَ الشَّفَاعةَ ا من اتَّخَذَ عندَ الرحمـٰن عهدًا

﴿٨٧﴾} صدق اله العظيم [مريم].
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كوننا اتّخذنا رضوان اله غايةً وليس وسيلةً لندخل جنّته ولذلك تجدونهم يقسمون باله العظيم أنّهم لن يرضوا حت يرض ربهم
حبيب قلوبهم، وذلك هو العهد المقصود بالضبط الذي اتّخذوه عند ربهم، وما أعظمه من إخلاص له ف العبودية، ولذلك

خلقهم ولذلك يأذن اله لهم بالخطاب وليس للشفاعة بل لتحقيق الشفاعة ف نفس اله فتشفع لعباده رحمته من عذابه، فهو يعلم
بما ف أنفسنا إنّ اله بعباده خبير بصير، ألا واله الذي لا إله غيره إنّ قسمهم باله العظيم بأنّهم لن يرضوا حت يرض ربهم
ف نفسه وأنّه عهدٌ كان عند اله عظيم القدر، وسوف يبر قسمهم حت يرضيهم بتحقيق هدفهم، ولذلك خلقهم كونهم اتّخذوا

رضوان اله غايةً وليس وسيلةً.

ه حقكافة الذين عقلوا حقيقة النّعيم الأعظم؛ أولئك قدَروا ال ناصر محمد اليمان ه لا يرتدّ عن اتّباع الإمام المهديألا وال
قدره، ألا واله لا يرضيهم ربهم بملوته جميعاً حت يرض، فما أعظم قدرهم عند ربهم يغبطهم الأنبياء والشهداء يوم يقوم

الناس لرب العالمين، ولن أكثر الناس لا يعلمون.

وأما الذين لم يعقلوا حقيقة النّعيم الأعظم فسوف يبيعونه بل سهولة ويفرطون فيه بمجرد سببٍ حقيرٍ، وعل سبيل المثال لو
يبتليهم اله بعدم تسليم الرئيس عل عبد اله صالح القيادة للإمام المهدي لوجدتموهم يرتدّون عل أعقابهم ويفرون بالنّعيم

ون علتحقيق هذه الدعوة المباركة، وما عساه ي ونصرته ف للقرآن ويتركون ناصر محمد اليمان افة البيان الحقالأعظم وب
عبد اله صالح ومله؟ برغم أنّ لا أظنّه يحدث ذلك وإنّما لو يحدث ذلك برغم أنّنا لم نجعل ذلك الحجة بين وبين العالمين

،الواقع الحقيق ه ما لم يأتِ تصديقها علدين ال ةٌ فشرعي امعليها أح بنالرؤيا لا ي نول ،موقن برؤياي من رب ّبرغم أن
ما لم فه تظل رؤيا ف علم اله تأويلها، ولن حسب علم أنّه لا ينبغ لعل عبد اله صالح أن يذهب من السلطة من قبل أن

منَهيب يلحو} :ه تعاله قريباً، تصديقاً لقول الأرى حدثاً من ال ّوكأن ،ناصر محمد اليمان يسلم القيادة للإمام المهدي

وبين ما يشْتَهونَ كما فُعل بِاشْياعهِم من قَبل ۚ انَّهم كانُوا ف شَكٍّ مرِيبٍ ﴿٥٤﴾} صدق اله العظيم [سبأ].

سلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين ..
. ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي

_______________
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الإمام ناصر محمد اليمان[INDENT]

17 ‐ 03 ‐ 1433 هـ
09 ‐ 02 ‐ 2012 مـ

01:42 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=33752

ـــــــــــــــــــ
هل وضع العطر عل الملابس يفسد الصلاة ؟

ه وآله الأطهار وجميع المسلمين إلجدّي محمد رسول ال ه الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام علبسم ال
يوم الدين، أما بعد..

والسؤال : هل وضع العطر عل الملابس يبطل الصلاة، علماً بأن أغلب العطورات مصنوعة من مادة
الحول أو مادة الإيثانول وه مادة مسرةٌ ومحرمةٌ شرعاً؟

والجواب لأول الألباب :
إنّما الطّهارة هو التطهر من النّجاسة، وليست الرائحة الطيبة من النّجاسات بارك اله فيك.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين ..
. أخوكم الإمام المهدي ناصر محمد اليمان

______________

[INDENT/]

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=33752
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=33752
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[ لمتابعة رابط المشاركــــــــة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=33794

الإمام ناصر محمد اليمان
18 ‐ 03 ‐ 1433 هـ
10 ‐ 02 ‐ 2012 مـ

06:09 صباحاً
ــــــــــــــــــــــ

يا أيها السائل عن اقتراب المريخ، فما قط حذّر البشر المهدي المنتظر من كوكب المريخ ..

بسم اله الرحمن الرحيم، وسلام عل المرسلين والحمد له رب العالمين..
ويا أيها السائل عن اقتراب المريخ، فما قط حذّر البشر المهدي المنتظر من كوكب المريخ بل من كوكب

سقرٍ اللّواحة للبشر من عصرٍ إل آخر، فلا خطر من أمر اقتراب المريخ، وإنّما اقترب إل مانٍ بعيدٍ وليس
عل الأرض خطر منه فلا تجعلوا للممترين عليم الحجة فتُحاجوهم أو تحذِّروهم بما لم ينزل اله به من

سلطان ف محم القرآن.

وسلام عل المرسلين والحمد له رب العالمين..
.أخوكم؛ الإمام المهدي ناصر محمد اليمان

______________

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=33794
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=33794
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الإمام ناصر محمد اليمان
19 ‐ 03 ‐ 1433 هـ
11 ‐ 02 ‐ 2012 مـ

07:38 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=33843

ـــــــــــــــــــ

{ رب اغْفر ل ولوالدَي ولمن دخَل بيت مومنًا وللْمومنين والْمومنَاتِ و تَزِدِ الظَّالمين ا تَبارا ﴿٢٨﴾ }
صدق اله العظيم ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدّي محمد رسول اله صل اله عليه وآله الأطهار وجميع
صحابته الأبرار ومن تبعهم بإحسان إل يوم الدين، أما بعد..

فإنّ العلاج يون بالقرآن لتطهير الجسد من الروح الخبيثة من الشياطين، فعل المرض أو عل من يرقيهم
بتلاوة الآيات التوحيدية للرب أو القُدُراتية أو آيات العذاب للمجرمين أو آية إبطال السحر أو آيات التعويذ
بالرب من الأشرار وعملهم وترار سورة الإخلاص، كون ليس كافة القرآن تستطيعون أن تحرقوا به أرواح

الشياطين الخبيثة بل من القرآن ما يحرقهم.

فهل من العقل أن يحرقهم قول اله تعال ليخبرنا عن قول فرعون ملك مصر قال: {فَحشَر فَنَادىٰ ﴿٢٣﴾
فَقَال انَا ربم اعلَ ﴿٢٤﴾} [النازعات]؟ فهذا نعم من كلام اله ولنّه جاء ليخبرنا عن قول فرعون الباطل

البير فهو ليس قول حق، وحت ولو كان من كلام اله فلن تحرقوا به الشياطين وإنّما يحرقهم الحق من
ربهم الذي أمرهم اله باتباع أحسنه فأب واستبر المجرمون عن اتباع الحق من ربهم، ويحرق الشياطين
كل ما كان حقاً يجب اتباعه ف القرآن العظيم، وكذلك الآيات الت يذكر فيها أسماء اله الحسن وصفاته
العظم، فلا ترقوا أنفسم إلا بالآيات الت ترون الحق ف اتباعها أو الوعيد فيها بالعذاب للذين يتّبعون
الباطل أو الآيات الت تذكر عذاب المعرضين عن الحق من ربهم، وليس كل القرآن رقية شرعية بل من
نخْرِجادْقٍ وص دْخَلم لْنخدا قُل ربو} :ه تعالالقرآن رقية وشفاء للمؤمنين به فقط، ولذلك قال ال

مخْرج صدْقٍ واجعل لِّ من لَّدُنكَ سلْطَانًا نَّصيرا ﴿٨٠﴾ وقُل جاء الحق وزَهق الْباطل انَّ الْباطل كانَ زَهوقًا
﴿٨١﴾ ونُنَزل من الْقُرآنِ ما هو شفَاء ورحمةٌ لِّلْمومنين و يزِيدُ الظَّالمين ا خَسارا ﴿٨٢﴾} صدق اله

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=33843
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=33843
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العظيم [الإسراء].

وأما سحر التفريق فتستطيعون أن تبطلوه بترار قول اله تعال: {واتَّبعوا ما تَتْلُو الشَّياطين علَ ملْكِ
ابِلبِب نيَلالْم َلع نزِلا امو رحالس ونَ النَّاسلِّمعوا يفَرك يناطالشَّي نٰلَـانُ وملَيس فَرا كمانَ ۖ وملَيس

قُونَ بِهفَرا يا ممنْهونَ ملَّمتَعفَي ۖ فُرَت ََتْنَةٌ فف نا نَحنَّما قُوي َّتدٍ ححا نانِ ملِّمعا يمو ۚ وتارمو وتاره
بين الْمرء وزَوجِه ۚ وما هم بِضارين بِه من احدٍ ا بِاذْنِ اللَّـه ۚ ويتَعلَّمونَ ما يضرهم و ينفَعهم ۚ ولَقَدْ
علموا لَمن اشْتَراه ما لَه ف اخرة من خََقٍ ۚ ولَبِىس ما شَروا بِه انفُسهم ۚ لَو كانُوا يعلَمونَ ﴿١٠٢﴾}

صدق اله العظيم [البقرة].

نم بِه ينارم بِضا همو ۚ جِهزَوو ءرالْم نيب قُونَ بِهفَرا يا ممنْهونَ ملَّمتَعفَي} :ه تعالروا قول الرومن ثم ت
احدٍ ا بِاذْنِ اللَّـه ۚ ويتَعلَّمونَ ما يضرهم و ينفَعهم ۚ ولَقَدْ علموا لَمن اشْتَراه ما لَه ف اخرة من خََقٍ ۚ

ولَبِىس ما شَروا بِه انفُسهم ۚ لَو كانُوا يعلَمونَ} صدق اله العظيم.

ره زوجة له أخرى فقد احتملت إثماً عظيماً ومن أعظم الجرائم فبها إليه ويوأي امرأة تسحر زوجها ليحب
اً ولا نصيراً إلا أن تتوب إله وليه ولن تجد لها من دون المحمدٍ رسول ال نزل علتاب وكفرت بما اال
اله متاباً، فثير من الزوجات اللات ابتلاها اله بزوجة أخرى تشاركها ف زوجها معرضة لفتنة استخدام
ط زوجها فالسحر تجلبه من أهل سحر التفريق! أفلا تعلم أنّ للسحر خادم السحر؛ شيطان رجيم يتخب
الجسد وأنّه سوف يشاركها وزوجها ف أولادهم مشاركة روحية فلا يلدوا إلا فاجراً كفّاراً؟ ولذلك علّمم

محمد رسول اله أنّه من أت زوجته أن يقول:
[اللهم جنبنا الشيطان وجنّب الشيطان ما رزقتنا].

ونُفت بقتل أهل سحر التفريق إذا رفضوا التوبة عن سحر الناس وأصروا عل الاستمرار ف صنع سحر
التفريق فهنا يجب قتلهم لشدّة خطرهم عل الأمة.

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين ..
.ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي

_____________
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- 11 -
ناصر محمد اليمان الإمام المهدي

19 ‐ 03 ‐ 1433 هـ
11 ‐ 02 ‐ 2012 مـ

05:41 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=33841

_________
إمام الريم، إن لا أملك مالا فائضاً، فهل أبيع سلسلت الذهبية الوحيدة لأودي زكاتها ؟

إقتباس

السلام عليم ورحمة اله وبركاته
لدي سؤال عن فتاة تملك سلسلة ذهب تزن 18غرام مع العلم أن الذهب قد إرتفع ثمنه من مئتان

وخمسون درهما مغربيه للغرام إل خمس مئة درهم مغربيه ولنفرض أنها لا تملك المال لإخراج الزكاة
عل هذه السلسلة فهل سيتوجب عليها أن تبيعها حت تسدد دينها ولنأخذ بعين الإعتبار أن من اشترى

غرام من الذهب ب500 دهم وأراد بيعه فلن يسترجع ثمنه الاصل 500 درهم فهذا هو قانون البيع للتاجر
بل سيبيعه بأقل من ذلك مئتان وخمسون ذرهما فقط إذن

هل يجب عل الفتاة بيع السلسلة لإخراج زكاتها مع العلم أنها لن تسترجع ثمنها الصل كاملا أم أن هناك
حل آخر

أفتونا جزاكم اله خيرا

بسم اله الرحمن الرحيم، وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
شر فقط أي جراماً واحداً فقط فه فيها العتزن 18 غرام فحق ال تلك السلسلة الذهبية الت إن الزكاة عل

العشرة الجرام الأول، وأما الثمانية الجرام فلا زكاة فيها كونها لم تبلغ النصاب.

فإن كان استخراج الجرام من ذاتها يعيبها فلا حرج عليها ف دين اله ولم يأمرها اله ببيعها كون حق اله
فيها معلوم؛ بل تبقيها ف عنقها حت يفي اله عليها ولو بعد حين، ومن ثم تعط حق اله المعلوم. وما

جعل اله عليم ف الدين من حرج، وهو الغفور الشور.
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. ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي
______________
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الإمام ناصر محمد اليمان
25 ‐ 03 ‐ 1433 هـ
17 ‐ 02 ‐ 2012 مـ

01:46 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=34223

ــــــــــــــــــ
الإمام المهدي ناصر محمد اليمان يعلن الترحيب بفضيلة الشيخ العلامة أحمد محمد عباس المحترم ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدّي محمد رسول اله وآله الأطهار وجميع أنصار اله
الواحد القهار ف كل زمانٍ ومانٍ إل اليوم الآخر، أما بعد..

السلام عليم ورحمة اله وبركاته أحبت الأنصار السابقين الأخيار، وسلام اله عل فضيلة الشيخ العلامة
أحمد محمد عباس المحترم والمرم، وأنا الإمام ناصر محمد اليمان أعلن الترحيب البير بفضيلتم
للحوار ف ركن الصلاة عمود الدين وكافة أركان الدين الإسلام الحنيف ولن بشرط أن تقوم بتنزيل

ام فليس للإمام المهديركن الصلاة. وأما الاحت الحوار ف وليس ذلك إلا شرطاً ف صورتك واسمك الحق
ناصر محمد اليمان غير شرط واحدٍ عل كافة علماء المسلمين والنصارى واليهود وهو أن يقبلوا اله حماً
ه بينهم فم الإلا أن يستنبط لهم ح الإمام ناصر محمد اليمان بينهم فيما كانوا فيه يختلفون، وليس عل

دينهم من محم القرآن العظيم شرطاً علينا غير مذوب أن نستنبط لهم الحم الحق من آيات التاب
البينات المحمات هن أم التاب ف القرآن العظيم.

،نّة رسوله الحقه القرآن العظيم وستاب الل متبع م علماً أنّ الإمام ناصر محمد اليمانوكذلك نحيط
ولن حين يأت ف السنة النبوية ما يخالف لمحم القرآن العظيم فعندها أعتصم بالقرآن العظيم وأذر ما
يخالف لمحمه ف أحاديث السنة النبوية حت لو اجتمعت عل روايته الجن والإنس ولا أبال كون أعلَم
علم اليقين أنّ ما جاء مخالفاً لمحم القرآن العظيم ف أحاديث السنة النبوية فإنّ ذلك الحديث جاءكم من
عند غير اله أي من عند الشيطان الرجيم عل لسان أوليائه الذين يظهرون الإيمان ويبطنون الفر والمر

لصدِّ البشر عن اتباع الذِّكر.

ولم يجعلن ،ة الحقنّة النّبويين من الذين يعتصمون بالقرآن وحده ويذرون السه من القرآنيال فلم يجعلن
اله من أهل السنَّة من الذين يعتصمون بالسنة النّبوية ويذرون القرآن العظيم، ولم يجعلن اله من الشيعة
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ناصر محمد اليمان من الذين يعتصمون بروايات آل البيت ويذرون القرآن العظيم؛ بل أنا الإمام المهدي
ابتعثن اله متَّبعاً لتاب اله وسنَّة رسوله الحق إلا ما خالف منها لمحم القرآن، فاتّقوا اله واتّبعوا محم
قرآنه وسنَّة بيانه إلا ما خالف ف سنّة بيانه لمحم قرآنه فعندها أمركم اله أن تعتصموا بمحم قرآنه وتذروا

ما خالف لمحمه ف سنَّة بيانه، إنّ لم ناصح أمين.

وكذلك إنّ أشهد فضيلة الشيخ العلامة أحمد محمد عباس أنّ الإمام المهدي ناصر محمد اليمان ليعلن
الفر المطلق بالتعددية المذهبية ف دين اله، ولا أنتم لأي من المذاهب والفرق بل حنيفاً مسلماً وما أنا

ق المسلمين إلتفر انت السبب فة فة المذهبيا التعدديذلك من الشاهدين، وأم ونوا علمن المشركين، ف
شيع وأحزابٍ وكل حزبٍ بما لديهم فرحون حت ضعفت شوكتهم وذهبت ريحهم كما هو حالهم اليوم، وما

كان للحق أن يأت متّبعاً لأهوائهم.

وأنا الإمام المهدي أعلن التحدي للاحتام إل كتاب اله القرآن العظيم، وإذا لم نهيمن عل كافة علماء
المسلمين بالبيان الحق للقرآن العظيم فلست المهدي المنتظَر فونوا عل ذلك من الشاهدين.

ويا فضيلة الشيخ العلامة أحمد محمد عباس المحترم، إنّ الإمام المهدي ناصر محمد اليمان لا يتم ما
علّمه اله وإنّما ننتظر الحوار مع علماء المسلمين الذين يذودون عن دينهم بل ما أوتوا من العلم، ونرجو
من اله أن تون منهم حبيب ف اله فأهلا وسهلا ومرحباً بشخصم الريم للحوار لننظر أصدَق الإمام

ناصر محمد اليمان أم كان من الاذبين، واسمح ل حبيب ف اله أن أعلن لك بالنتيجة للحوار ومن الآن
أنّ الإمام ناصر محمد اليمان حتماً لا شكّ ولا ريب سوف يهيمن عليك وعل كافة علماء الأمة بسلطان
العلم المحم ف القرآن العظيم حت تسلِّمون للحق تسليماً، أو يحم اله بين وبينم بالحق وهو خير

الحاكمين.

ويا معشر الأنصار السابقين الأخيار لا يزال المهدي المنتظر يستوصيم لئن وجدتم أحد علماء المسلمين
يهيمن عل الإمام ناصر محمد اليمان من القرآن العظيم ولو ف مسألة واحدة فلست المهدي المنتظر، وهل
تدرون لماذا؟ وذلك كون الفتوى ل من رب أنّ المهدي المنتظر وأنّه لا يجادلن عالم من القرآن إلا غلبته
وكان حقاً عل اله أن يصدقن رؤياي بالحق عل الواقع الحقيق حت يتبين للمسلمين أنّ الإمام ناصر

محمد اليمان ليهدي بالبيان الحق للقرآن المجيد إل صراط العزيز الحميد، فونوا عل ذلك من الشاهدين.

فتفضل للحوار يا فضيلة الشيخ المحترم العلامة أحمد محمد عباس ف طاولة الحوار العالمية ف موقعنا
هذا (موقع الإمام المهدي ناصر محمد اليمان منتديات البشرى الإسلامية) أعددناه للحوار مع علماء الأمة
ف عصر الحوار من قبل الظهور، ومن بعد التصديق يظهر لم المهدي المنتظر عند البيت العتيق للبيعة
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الشاملة، وإل اله ترجع الأمور يعلم خائنة الأعين وما تخف الصدور وإليه النشور.

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين ..
. ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي

______________
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- 1 -
الإمام ناصر محمد اليمان

26 ‐ 03 ‐ 1433 هـ
19 ‐ 02 ‐ 2012 مـ

04:36 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=34349

ــــــــــــــــــ
الإمام المهدي المنتظَر يعلن الفر بالتعددية المذهبية ف دين اله ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدي محمد رسول اله وآله الأطهار وجميع الرسل من
ربهم وآلهم الأطهار وجميع المسلمين ف الأولين وف الآخرين وف الملأ الأعل إل يوم الدين، أما بعد..

فقد عدنا بحفظ اله ورعايته قبل عدّة أيام وننتظر ما يفعل اله وإل اله ترجع الأمور ف عصر الحوار من
قبل الظهور ومن بعد الظهور إل اليوم الآخر وله الأمر من قبل ومن بعد إنّ اله بالغٌ أمره، ولن أكثر

الناس لا يعلمون.

ويا حبيب ف اله نجيب عل العقب إن كنت من الأنصار السابقين الأخيار ف عصر الحوار من قبل
و} :ه تعاله من عذابه. تصديقاً لقول اليك الينج ه حتدين ال ة فة المذهبيفر بالتعدديعلن الالظهور فا
تَونُوا كالَّذِين تَفَرقُوا واخْتَلَفُوا من بعدِ ما جاءهم الْبينَات ۚ واولَـٰئكَ لَهم عذَاب عظيم ﴿١٠٥﴾} صدق اله

العظيم [آل عمران].

[الروم]؛ إن {﴾ونَ ﴿٣٢فَرِح هِما لَدَيبٍ بِمزح لا ۖ كعيانُوا شكو مقُوا دِينَهفَر الَّذِين نم} ن يا عقبفلا ت
لك ناصح أمين كون أراك متعصباً للمذهب القرآن، وكذلك تفت أنّ الشيعة والسنة هم المغضوب عليهم!
وإنك لمن الخاطئين ف أسلوبك هذا المنفِّر عن اتّباع المهدي المنتظَر من الشيعة والسنة، فاتّق اله فهم من
إخواننا ف دين اله، فهل ترى أنّك بأسلوبك هذا سوف تهديهم إل الصراط المستقيم؟ وحاشا له.. فليس
َلعا مبنَا را ة {فَقَالفرعون الربوبي عه، ويا رجل لقد ادال الدعوة إل ف ءش مة فذلك من الح
﴿٢٤﴾} [النازعات]، وبرغم ذلك تجد أنّ اله استوص نبيه موس وأخاه هارون عليهم الصلاة والسلام
بالرفق بفرعونَ ف الخطاب، فقال اله تعال: {فَقُو لَه قَو لَّينًا لَّعلَّه يتَذَكر او يخْشَ ﴿٤٤﴾} صدق اله
العظيم [طه]. كون أسلوب الدعوة إل اله لا يجوز أن يون منفِّراً لأنّ التنفير ليس من الحمة ف شء.
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تصديقاً لقول اله تعال: {ادعُ الَ سبِيل ربكَ بِالْحمة والْموعظَة الْحسنَة ۖ وجادِلْهم بِالَّت ه احسن ۚ انَّ
ربكَ هو اعلَم بِمن ضل عن سبِيله ۖ وهو اعلَم بِالْمهتَدِين ﴿١٢٥﴾} صدق اله العظيم [النحل].

فاتق اله حبيب ف اله واتّبع الإمام المهدي واعلن الفر بالتعددية المذهبية ف دين اله، فلا تتعصب
للمذهب القرآن ولا للمذهب السن ولا للمذهب الشيع وكن حنيفاً مسلماً.

ويا حبيب ف اله نجيب عل العقب لن تستطيعوا أن تقنعوا الناس بدين الإسلام وهم يرون المسلمين يلعن
بعضهم بعضاً ويصف بعضهم بعضاً بالفر كما تصف السنة والشيعة أنهم من المغضوب عليهم، وأعوذ
باله من غضب اله. ولن الإمام المهدي ناصر محمد اليمان أقول: يا أحبت ف دين اله السنة والشيعة
والقرآنيين وكافة أصحاب المذاهب الإسلامية تعالوا إل كلمة سواء بيننا وبين العالمين أن لا نعبد إلا اله
وحده لا شريك له واتّبعون أهدِكم صراطاً سوياً عل بصيرة من رب، وما كان الإمام المهدي قرآنياً وما
كان الإمام المهدي سنياً ولا شيعياً بل حنيفاً مسلماً وما كان من المشركين من الذين فرقوا دينهم وكانوا

شيعاً كل حزبٍ بما لديهم فرحون.

ة إلا ما خالف فنة النّبويالس تاب التوراة والإنجيل والقرآن العظيم وأحاديث البيان فل وأعلن اتِّباع
التوراة أو ف الإنجيل أو ف أحاديث السنة النّبوية، فاشهدوا وكف باله شهيداً أنّ المهدي المنتظَر ناصر
التوراة أو ف ون فم القرآن العظيم سواء يفر المطلق بما جاء مخالفاً لمحليعلن ال محمد اليمان

الإنجيل أو ف أحاديث السنة النّبوية، كون ما جاء مخالفاً لمحم القرآن العظيم فاعلموا أنّه حديث مفترى
جاءكم من عند غير اله أي من عند الشيطان عل لسان أوليائه الذين يظهرون الإيمان ويبطنون الفر

والمر ليصدّوا البشر عن اتِّباع محم الذكر.

،ناصر محمد اليمان يا إمام مهلا فيقول: "مهلا العقب ه نجيب علال ف حبيب أن يقاطعن ما يودولرب
وإنما أمر اله محمداً رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ أن يتّبع القرآن فقط ولم يأمره أن يتّبع كذلك

التوراة". ومن ثم يرد عليه المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان وأقول: بل أمر اله محمداً رسول اله ‐
صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ أن يتّبع التوراة. وقال اله تعال: {قُل فَاتُوا بِتَابٍ من عندِ اللَّـه هو اهدَىٰ منْهما

اتَّبِعه ان كنتُم صادِقين ﴿٤٩﴾} صدق اله العظيم [القصص].

:ه تعالهذا الموضع عن التوراة، ولذلك قال ال لم فه أن يتّبع الإنجيل وإنما كونه كان يتره الوكذلك أم
{قُل فَاتُوا بِتَابٍ من عندِ اللَّـه هو اهدَىٰ منْهما اتَّبِعه ان كنتُم صادِقين ﴿٤٩﴾} صدق اله العظيم، ولن تدبر
ۚ وسم وتا ام ثْلم وتا ندِنَا قَالُوا لَوع نم قالْح مهاءا جفَلَم} :ه تعالهذا الموضع. وقال ال الآيات ف
اولَم يفُروا بِما اوت موس من قَبل ۖ قَالُوا سحرانِ تَظَاهرا وقَالُوا انَّا بِل كافرونَ ﴿٤٨﴾ قُل فَاتُوا بِتَابٍ
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من عندِ اللَّـه هو اهدَىٰ منْهما اتَّبِعه ان كنتُم صادِقين ﴿٤٩﴾ فَان لَّم يستَجِيبوا لَكَ فَاعلَم انَّما يتَّبِعونَ
اهواءهم ۚ ومن اضل ممن اتَّبع هواه بِغَيرِ هدًى من اللَّـه ۚ انَّ اللَّـه  يهدِي الْقَوم الظَّالمين ﴿٥٠﴾ ولَقَدْ

هِملَيع َتْلذَا يانُونَ ﴿٥٢﴾ وموي م بِهه هلن قَبم تَابْال منَاهآتَي ونَ ﴿٥١﴾ الَّذِينرتَذَكي ملَّهلَع لالْقَو ملْنَا لَهصو
قَالُوا آمنَّا بِه انَّه الْحق من ربنَا انَّا كنَّا من قَبله مسلمين ﴿٥٣﴾ اولَـٰئكَ يوتَونَ اجرهم مرتَين بِما صبروا

ويدْرءونَ بِالْحسنَة السيىةَ ومما رزَقْنَاهم ينفقُونَ ﴿٥٤﴾ واذَا سمعوا اللَّغْو اعرضوا عنْه وقَالُوا لَنَا اعمالُنَا
ولَم اعمالُم سَم علَيم  نَبتَغ الْجاهلين ﴿٥٥﴾} صدق اله العظيم [القصص].

لها اي قُل} :ه تعاله اليهود والنصارى أن يتّبعوا التوراة والإنجيل والقرآن العظيم. وقال الر الوكذلك أم
نزِلا ام منْها ميرثزِيدَنَّ كلَيو ۗ مبن رم ملَيا نزِلا امو نجِيلااةَ وروا التَّويمتُق َّتح ءَش َلع تُمتَابِ لَسْال

الَيكَ من ربكَ طُغْيانًا وكفْرا ۖ فََ تَاس علَ الْقَوم الْافرِين ﴿٦٨﴾} صدق اله العظيم [المائدة].

فلم نجد أنّ اله أمر رسوله بالفر بالتوراة والإنجيل بل أمره بالفر بما جاء فيهما مخالفاً لمحم القرآن
العظيم، ومن ثم يدعوهم للاحتام إل القرآن العظيم ليحم بينهم فيما كانوا فيه يختلفون ف التوراة

والإنجيل. تصديقاً لقول اله تعال: {انَّ هـٰذَا الْقُرآنَ يقُص علَ بن اسرائيل اكثَر الَّذِي هم فيه يخْتَلفُونَ
{﴾٧٨﴿ يملالْع زِيزالْع وهو ۚ همم بِحنَهيب قْضكَ يبنَّ ر٧٧﴾ ا﴿ يننموةٌ لِّلْممحردًى ولَه نَّها٧٦﴾ و﴿

صدق اله العظيم [النمل].

:ه تعالالتوراة والإنجيل. تصديقاً لقول ال م المهيمن عله القرآن العظيم هو المرجع والحوإنما جعل ال
{اللَّـه لنزا ام بِمنَهيم بفَاح ۖ هلَينًا عميهمتَابِ وْال نم هدَيي نيا بدِّقًا لِّمصم قبِالْح تَابْكَ اللَيلْنَا انزاو}

صدق اله العظيم [المائدة:48].

برغم أنّ ف التوراة والإنجيل تحريفاً وتزييفاً ولن اله لم يأمركم أن تنروا فيهما الحق والباطل؛ بل الباطل
وهبستَحتَابِ لْم بِالنَتَهلْسلْۇونَ الَفَرِيقًا ي منْهنَّ ماو} :ه تعاله. وقال الالمفترى فيها الذي هو من عند غير ال
مهو ذِبْال اللَّـه َلقُولُونَ عيو ندِ اللَّـهع نم وا همو ندِ اللَّـهع نم وقُولُونَ هيتَابِ وْال نم وا همتَابِ وْال نم

يعلَمونَ ﴿٧٨﴾} صدق اله العظيم [آل عمران].

ۖ ًينًا قَلثَم وا بِهشْتَريل ندِ اللَّـهع نـٰذَا مقُولُونَ هي ثُم دِيهِميبِا تَابْونَ التُبي لِّلَّذِين ليفَو} :ه تعالوقال ال
فَويل لَّهم مما كتَبت ايدِيهِم وويل لَّهم مما يسبونَ ﴿٧٩﴾} صدق اله العظيم [البقرة].

وبما أن (التوراة والإنجيل) ليستا محفوظتين من التحريف، ولذلك جعل اله القرآن العظيم هو المرجع
للتوراة والإنجيل وما جاء فيهما مخالف لمحم القرآن العظيم فذلك حديث مفترى عل اله من قوم آخرين،
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وكذلك جعل اله محم القرآن العظيم هو المرجع لأحاديث السنة النّبوية كون الأحاديث الحق ف السنة
النّبوية جاءت لتزيد آياتٍ ف القرآن بياناً وتوضيحاً، وه كذلك من عند اله وما ينطق عن الهوى ف دين
اله لا ف التاب ولا ف السنة صلّ اله عليه وآله وسلّم، ولن أحاديث السنة النّبوية ليست محفوظةً من

التحريف والتزييف ولذلك أفتاكم اله رب العالمين أنّ ما وجدتم من أحاديث النّب جاء مخالفاً لمحم
القرآن فاعلموا أنّ ذلك الحديث ليس حديثاً نبوياً من عند الرحمن بل حديث مفترى من عند الشيطان من
:ه تعالدكم بحفظها من التحريف والتزييف. وقال الة لم يعه أن الأحاديث النّبويه، وأفتاكم العند غير ال
{من يطع الرسول فَقَدْ اطَاعَ اللَّـه ۖ ومن تَولَّ فَما ارسلْنَاكَ علَيهِم حفيظًا ﴿٨٠﴾ ويقُولُونَ طَاعةٌ فَاذَا برزُوا
ۚ اللَّـه َلع لكتَوو منْهع رِضعتُونَ ۖ فَايبا يم تُبي اللَّـهو ۖ الَّذِي تَقُول رغَي منْهفَةٌ مطَائ تيندِكَ بع نم
وكفَ بِاللَّـه وكيً ﴿٨١﴾ افََ يتَدَبرونَ الْقُرآنَ ۚ ولَو كانَ من عندِ غَيرِ اللَّـه لَوجدُوا فيه اخْتَفًا كثيرا

همللَع منْهرِ مما ولا َلاولِ وسالر َلا وهدر لَوو ۖ وا بِهذَاعفِ اوِ الْخَوا نما نم رما مهاءذَا جا٨٢﴾ و﴿
الَّذِين يستَنبِطُونَه منْهم ۗ ولَو فَضل اللَّـه علَيم ورحمتُه تَّبعتُم الشَّيطَانَ ا قَليً ﴿٨٣﴾} صدق اله

العظيم [النساء].

ويا حبيب ف اله نجيب كن لبيباً ولا تفر بالحق والباطل ف السنة النّبوية حت لا تون من الجاهلين؛ بل
اعلن الفر بما جاء ف السنة النّبوية مخالفاً لمحم القرآن العظيم، واعلن الاتّباع لتاب اله وسنّة رسوله

الحق فلا تفر بسنّة رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ فتون من المعذبين كونك حين تفر بحديثٍ
ّه صلقال محمد رسول ال .ذلك مثلا القرآن العظيم، وأضرب لك عل ف فيها فحتماً كفرت بآية هو حق

اله عليه وآله وسلّم: [يا فاطمة بنت محمد اعمل فإن لا أغن عنك من اله شيئاً] صدق عليه الصلاة
والسلام، فإن كفرت بهذا الحديث لجدِّي يا عقب فقد كفرت بحديث رب ف محم كتابه القرآن العظيم: {لَن
تَنفَعم ارحامم و اودكم ۚ يوم الْقيامة يفْصل بينَم ۚ واللَّـه بِما تَعملُونَ بصير ﴿٣﴾} صدق اله العظيم

[الممتحنة]، ولذلك قال محمدٌ رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلّم: [يا فاطمة بنت محمد اعمل فإن لا
أغن عنك من اله شيئاً] صدق عليه الصلاة والسلام.

أفلا ترى يا حبيب ف اله نجيب عل العقب أنّ القرآن والسنة النّبوية الحق نور عل نورٍ، فن من
ه علالمنتظَر، وكن من الشاكرين إذ أعثرك ال يبعث فيها المهدي ة التالأم ه فالشاكرين إذ جعلك ال

دعوة المهدي المنتظَر ف عصر الحوار من قبل الظهور، وكن من الشاكرين إذ جعلك من الأنصار السابقين
الأخيار ف عصر الحوار من قبل الظهور، وما كان للإمام المهدي الحق من ربم أن يتّبع أهواءكم ليرضيم

واله أحق بالرض إن كنتم تؤمنون باله واليوم الآخر، فلا تنروا السنة النّبوية الحق، واتّبعوا كتاب اله
وسنة رسوله صلّ اله عليه وآله وسلّم.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
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.ناصر محمد اليمان أخوكم؛ الإمام المهدي
_____________
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الإمام ناصر محمد اليمان
27 ‐ 03 ‐ 1433 هـ
19 ‐ 02 ‐ 2012 مـ

02:44 صباحاً

[ لمتابعة رابط مشاركة البيان الأصلية ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=34345

ــــــــــــــــــــ
الإمام المهدي يزيدنا تعريفاً عن بيان الآية الريمة

{ انَّها حدَى الْبرِ ﴿٣٥﴾ نَذِيرا لِّلْبشَرِ ﴿٣٦﴾ لمن شَاء منم ان يتَقَدَّم او يتَاخَّر ﴿٣٧﴾} صـــدق اله
العظيم ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدّي محمد رسول اله وآله الأطهار وجميع أنصار اله
الواحد القهار ف كل زمانٍ ومانٍ إل اليوم الآخر، أما بعد..

السلام عليم ورحمة اله وبركاته أحبت الأنصار السابقين الأخيار، السلام علينا وعل عباد اله الصالحين،
وسلام عل المرسلين والحمد له رب العالمين..

ّه، إنمن رب للقرآن ولا يريد أن يتأخّر عن اتّباع الحق ه من يريد أن يتقدّم فيتّبع البيان الحقال ف ويا حبيب
أراك تجادلن بقول اله تعال: {انَّها لاحدَى الْبرِ} صدق اله العظيم [المدثر:35]، ومن ثم تقول: إنّ كلمة
{انَّها} راجعة لرقم الملائة التسعة عشر، ومن ثم يرد عليك المهدي المنتظر وأقول: إنْ عندكم سلطانٌ بهذا

أم تقولون عل اله ما لا تعلمون؟ ولن اله لو كان يقصد الملائة التسعة عشر أصحاب خزنة جهنم لقال (
﴾٢٧﴿ قَرا ساكَ مردا امو} :ه تعاللّم عن سقر، ولذلك قال الكونه يت {ِربْدَى الحنَّها لاا} نّه قالإنّهم ) ول

 تُبق و تَذَر ﴿٢٨﴾ لَواحةٌ لِّلْبشَرِ ﴿٢٩﴾} [المدثر].

تَقَدَّمن يا منم ن شَاءمشَرِ ﴿٣٦﴾ لا لِّلْبرِ ﴿٣٥﴾ نَذِيربْدَى الح انَّهيزيدكم تعريفاً عنها فيقول: {ا ومن ثم
او يتَاخَّر ﴿٣٧﴾} صدق اله العظيم [المدثر]. وإنما النذير يأت للتحذير من عذاب اله المنتظر للمعرضين
عن اتِّباع الذَّكر، ولذلك قال اله تعال: {انَّها حدَى الْبرِ ﴿٣٥﴾ نَذِيرا لِّلْبشَرِ ﴿٣٦﴾ لمن شَاء منم ان

يتَقَدَّم او يتَاخَّر ﴿٣٧﴾} صدق اله العظيم.

المنتظر وأقول: إنّ التقدّم هو التقدّم إل عليك المهدي يرد وسؤالك الآخر هو عن التقدّم والتأخّر، ومن ثم
اتّباع الحق من ربه للأخذ به، وأما التأخّر فهو أن يتأخّر إل الوراء فينقلب عل دبره سالاً الطريق المعاكس
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للحق، وإنّما ( الْمستَقْدِمين ) هم الذين تقدّموا لاتّباع الحق من ربهم، وأما ( الْمستَاخرِين ) وهم الذين تأخّروا عن اتّباع
{رِينختَاسنَا الْممللَقَدْ عو منم ينتَقْدِمسنَا الْممللَقَدْ عو} :ه تعاله بهم علماً، تصديقاً لقول الهم وقد أحاط المن رب الحق

صدق اله العظيم [الحجر:24].

 نيعا ملَها وونَ بِهفْقَهي  قُلُوب منسِ ۖ لَهاو الْجِن نا ميرثك نَّمهجنَا لالَقَدْ ذَرو} :ه تعالوتصديقاً لقول ال
يبصرونَ بِها ولَهم آذَانٌ  يسمعونَ بِها ۚ اولَـٰئكَ كانْعام بل هم اضل ۚ اولَـٰئكَ هم الْغَافلُونَ ﴿١٧٩﴾} صدق

اله العظيم [الأعراف].

فتقدّم للبيعة واتَّبع الحق من ربك ولا تتأخّر عن اتّباع الحق، فاحذر من عذاب اله من كوكب سقر اللواحة
للبشر من عصرٍ إل آخر بقدرٍ مقدورٍ ف التاب المسطور، وإل اله ترجع الأمور.

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين ..
.ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي

{كَّ والْقَمرِ ﴿٣٢﴾ واللَّيل اذْ ادبر ﴿٣٣﴾ والصبح اذَا اسفَر ﴿٣٤﴾ انَّها حدَى الْبرِ ﴿٣٥﴾ نَذِيرا لِّلْبشَرِ
﴿٣٦﴾ لمن شَاء منم ان يتَقَدَّم او يتَاخَّر ﴿٣٧﴾} صدق اله العظيم [المدثر].

_______________
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ناصر محمد اليمان الإمام المهدي
27 ‐ ربيع الأول ‐ 1433 هـ

19 ‐ 02 ‐ 2012 مـ
04:36 صباحا

(بحسب التّقويم الرسم لأم القُرى)

[لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=34349

ــــــــــــــــــ
الإمام المهدي المنتظَر يعلن الفر بالتعددية المذهبية ف دين اله ..

بِسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدّي محمد رسول اله وآله الأطهار وجميع الرسل من
ربهم وآلهم الأطهار وجميع المسلمين ف الأولين وف الآخرين وف المَ الأعل إل يوم الدين، أما بعد..

فقد عدنا بِحفظ اله ورعايته قبل عدّة أيام، وننتظر ما يفعل اله وإل اله تُرجع الأمور ف عصر الحوار من
قَبل الظهور ومن بعد الظهور إل اليوم الآخر وله الأمر من قَبل ومن بعد، إنَّ اله بالغُ أمره ولَن أكثر

الناس لا يعلمون.

ويا حبيب ف اله نجيب عل العقب إن كنت من الأنصار السابقين الأخيار ف عصر الحوار من قبل
و} :ه تعاله من عذابه، تصديقًا لقول النجيك الي ه حتدين ال ة فة المذهبيفر بالتعددين العلالظهور فا
تَونُوا كالَّذِين تَفَرقُوا واخْتَلَفُوا من بعدِ ما جاءهم الْبينَات ۚ واولَـٰئكَ لَهم عذَاب عظيم ﴿١٠٥﴾} صدق اله

العظيم [آل عمران].

ّ[الروم]؛ إن {﴾ونَ ﴿٣٢فَرِح هِما لَدَيبٍ بِمزح لا ۖ كعيانُوا شكو مقُوا دِينَهفَر الَّذِين نم} ن يا عقبَفلا ت
لَك ناصح أمين كون أراك متعصبا للمذهب القرآن، وكذلك تفت أنَّ الشيعة والسنة هم المغضوب عليهم!
وإنَّك لَمن الخاطئين ف أسلوبك هذا المنَفِّر عن اتِّباع المهدي المنتظَر من الشِّيعة والسنة، فاتَّق اله فَهم من
إخواننا ف دين اله، فهل ترى أنّك بأسلوبك هذا سوف تهديهم إل الصراط المستَقيم؟ وحاشا له؛ فليس ذلك
{﴾٢٤﴿ َلعا مبنَا را فَقَال} ةفرعون الربوبي عه. ويا رجل لقد ادال الدعوة إل ف ءش مة فن الحم

[النازعات]، وبرغم ذلك تجد أنّ اله استوص نبيه موس وأخاه هارون عليهم الصلاة والسلام بالرفق
بفرعونَ ف الخطاب، فقال اله تعال: {فَقُو لَه قَو لَّينًا لَّعلَّه يتَذَكر او يخْشَ ﴿٤٤﴾} صدق اله العظيم
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[طه]. كون أسلوب الدعوة إل اله لا يجوز أن يون منَفِّرا لأنّ التنفير ليس من الحمة ف شء، تصديقًا
وكَ هبنَّ را ۚ نسحا ه م بِالَّتادِلْهجو ۖ نَةسالْح ظَةعوالْمو ةمكَ بِالْحبر بِيلس َلعُ ااد} :ه تعاللقول ال

اعلَم بِمن ضل عن سبِيله ۖ وهو اعلَم بِالْمهتَدِين ﴿١٢٥﴾} صدق اله العظيم [النحل].

فاتق اله حبيب ف اله واتَّبِع الإمام المهدي واعلن الفْر بالتعددية المذهبية ف دين اله، فلا تتعصب
للمذهب القرآن ولا للمذهب السن ولا للمذهب الشيع وكن حنيفاً مسلما.

ويا حبيب ف اله نجيب عل العقب لَن تستطيعوا أن تقنعوا الناس بدين الإسلام وهم يرون المسلمين يلعن
بعضهم بعضا ويصف بعضهم بعضا بالفر كما تَصف السنة والشيعة أنَّهم من المغضوب عليهم، وأعوذ

باله من غَضب اله، ولن الإمام المهدي ناصر محمد اليمان أقول: يا أحبت ف دين اله السنة والشيعة
والقرآنيين وكافة أصحاب المذاهب الإسلامية تعالوا إل كلمة سواء بيننا وبين العالَمين أن لا نعبد إلا اله
وحده لا شريك له واتّبعون أهدِكم صراطًا سويا عل بصيرة من رب، وما كان الإمام المهدي قُرآنيا، وما
كان الإمام المهدي سنيا ولا شيعيا؛ بل حنيفًا مسلما وما كان من المشركين من الذين فرقوا دينهم وكانوا

شيعا كل حزبٍ بما لديهم فرحون.

ما خالَف ف ة إنة النّبويالس تاب التَّوراة والإنجيل والقرآن العظيم وأحاديث البيان فل ن اتِّباععلوا
التوراة أو ف الإنجيل أو ف أحاديث السنة النّبوية، فاشهدوا وكف باله شهيدًا أنَّ المهدي المنتظَر ناصر
التوراة أو ف ون فم القرآن العظيم سواء يحخالفًا لمطلَق بِما جاء مفر المن العللَي محمد اليمان

الإنجيل أو ف أحاديث السنة النّبوية، كون ما جاء مخالفًا لمحم القرآن العظيم فاعلموا أنّه حديث مفترى
جاءكم من عند غير اله؛ أي من عند الشيطان عل لسان أوليائه الذين يظهرون الإيمان ويبطنون الفْر

والمر ليصدُّوا البشر عن اتِّباع محم الذِّكر.

،د اليمانمحناصر م يا إمام ًهم ًهفيقول: "م العقب ه نجيب علال ف حبيب أن يقاطعن ما يودولرب
وإنَّما أمر اله محمدًا رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ أن يتَّبِع القرآن فقط ولم يأمره أن يتَّبِع كذلك

التوراة". ومن ثم يرد عليه المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان وأقول: بل أمر اله محمدًا رسول اله ‐
صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ أن يتَّبع التوراة، وقال اله تعال: {قُل فَاتُوا بِتَابٍ من عندِ اللَّـه هو اهدَىٰ منْهما

اتَّبِعه ان كنتُم صادِقين ﴿٤٩﴾} صدق اله العظيم [القصص].

:ه تعالهذا الموضع عن التوراة، ولذلك قال ال لم فتَّبِع الإنجيل، وإنَّما كونه كان يته أن يره الوكذلك أم
{قُل فَاتُوا بِتَابٍ من عندِ اللَّـه هو اهدَىٰ منْهما اتَّبِعه ان كنتُم صادِقين ﴿٤٩﴾} صدق اله العظيم، ولَن تدبر
ۚ وسم وتا ام ثْلم وتا ندِنَا قَالُوا لَوع نم قالْح مهاءا جفَلَم} :ه تعالهذا الموضع، وقال ال الآيات ف
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اولَم يفُروا بِما اوت موس من قَبل ۖ قَالُوا سحرانِ تَظَاهرا وقَالُوا انَّا بِل كافرونَ ﴿٤٨﴾ قُل فَاتُوا بِتَابٍ
من عندِ اللَّـه هو اهدَىٰ منْهما اتَّبِعه ان كنتُم صادِقين ﴿٤٩﴾ فَان لَّم يستَجِيبوا لَكَ فَاعلَم انَّما يتَّبِعونَ

اهواءهم ۚ ومن اضل ممن اتَّبع هواه بِغَيرِ هدًى من اللَّـه ۚ انَّ اللَّـه  يهدِي الْقَوم الظَّالمين ﴿٥٠﴾ ولَقَدْ
هِملَيع َتْلذَا يانُونَ ﴿٥٢﴾ وموي م بِهه هلن قَبم تَابْال منَاهآتَي ونَ ﴿٥١﴾ الَّذِينرتَذَكي ملَّهلَع لالْقَو ملْنَا لَهصو

قَالُوا آمنَّا بِه انَّه الْحق من ربنَا انَّا كنَّا من قَبله مسلمين ﴿٥٣﴾ اولَـٰئكَ يوتَونَ اجرهم مرتَين بِما صبروا
ويدْرءونَ بِالْحسنَة السيىةَ ومما رزَقْنَاهم ينفقُونَ ﴿٥٤﴾ واذَا سمعوا اللَّغْو اعرضوا عنْه وقَالُوا لَنَا اعمالُنَا

ولَم اعمالُم سَم علَيم  نَبتَغ الْجاهلين ﴿٥٥﴾} صدق اله العظيم [القصص].

لها اي قُل} :ه تعاله اليهود والنصارى أن يتَّبعوا التوراة والإنجيل والقرآن العظيم، وقال الر الوكذلك أم
نزِلا ام منْها ميرثزِيدَنَّ كلَيو ۗ مبن رم ملَيا نزِلا امو نجِيلااةَ وروا التَّويمتُق َّتح ءَش َلع تُمتَابِ لَسْال

الَيكَ من ربكَ طُغْيانًا وكفْرا ۖ فََ تَاس علَ الْقَوم الْافرِين ﴿٦٨﴾} صدق اله العظيم [المائدة].

فَلَم نجد أنّ اله أمر رسوله بالفر بالتوراة والإنجيل؛ بل أمره بالفْر بما جاء فيهما مخالفًا لمحم القرآن
العظيم، ومن ثم يدعوهم للاحتام إل القرآن العظيم ليحم بينهم فيما كانوا فيه يختلفون ف التوراة

والإنجيل. تصديقًا لقول اله تعال: {انَّ هـٰذَا الْقُرآنَ يقُص علَ بن اسرائيل اكثَر الَّذِي هم فيه يخْتَلفُونَ
{﴾٧٨﴿ يملالْع زِيزالْع وهو ۚ همم بِحنَهيب قْضكَ يبنَّ ر٧٧﴾ ا﴿ يننموةٌ لِّلْممحردًى ولَه نَّها٧٦﴾ و﴿

صدق اله العظيم [النمل].

:ه تعالالتوراة والإنجيل، تصديقًا لقول ال ن عليمهم المرجِع والحه القرآن العظيم هو الموإنَّما جعل ال
{اللَّـه لنزا ام بِمنَهيم بفَاح ۖ هلَينًا عميهمتَابِ وْال نم هدَيي نيا بدِّقًا لِّمصم قبِالْح تَابْكَ اللَيلْنَا انزاو}

صدق اله العظيم [المائدة:48].

برغم أنَّ ف التوراة والإنجيل تحريفًا وتزييفًا ولَن اله لم يأمركم أن تُنروا فيهما الحق والباطل؛ بل الباطل
وهبستَحتَابِ لْم بِالنَتَهلْسلْۇونَ الَفَرِيقًا ي منْهنَّ ماو} :ه تعاله، وقال الن عند غير الى فيها الذي هو مفترالم
مهو ذِبْال اللَّـه َلقُولُونَ عيو ندِ اللَّـهع نم وا همو ندِ اللَّـهع نم وقُولُونَ هيتَابِ وْال نم وا همتَابِ وْال نم

يعلَمونَ ﴿٧٨﴾} صدق اله العظيم [آل عمران].

ۖ ًينًا قَلثَم وا بِهشْتَريل ندِ اللَّـهع نـٰذَا مقُولُونَ هي ثُم دِيهِميبِا تَابْونَ التُبي لِّلَّذِين ليفَو} :ه تعالوقال ال
فَويل لَّهم مما كتَبت ايدِيهِم وويل لَّهم مما يسبونَ ﴿٧٩﴾} صدق اله العظيم [البقرة].

وبِما أنَّ (التوراة والإنجيل) ليستا محفوظتين من التحريف، ولذلك جعل اله القرآن العظيم هو المرجع
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للتوراة والإنجيل وما جاء فيهما مخالف لمحم القرآن العظيم فذلك حديث مفترى عل اله من قوم آخرين،
وكذلك جعل اله محم القرآن العظيم هو المرجع لأحاديث السنة النّبوية كون الأحاديث الحق ف السنة

النّبوية جاءت لتزيد آياتٍ ف القرآن بيانًا وتوضيحا، وه كذلك من عند اله وما ينطق عن الهوى ف دين
اله لا ف التاب ولا ف السنة صلّ اله عليه وآله وسلّم، ولن أحاديث السنة النّبوية ليست محفوظةً من

التحريف والتزييف ولذلك أفتاكم اله رب العالمين أنّ ما وجدتم من أحاديث النّب جاء مخالفًا لمحم
القرآن فاعلموا أنّ ذلك الحديث ليس حديثًا نبويا من عند الرحمن بل حديث مفترى من عند الشيطان من
:ه تعالدكم بحفظها من التحريف والتزييف، وقال الة لم يعه أن الأحاديث النّبويه، وأفتاكم العند غير ال
{من يطع الرسول فَقَدْ اطَاعَ اللَّـه ۖ ومن تَولَّ فَما ارسلْنَاكَ علَيهِم حفيظًا ﴿٨٠﴾ ويقُولُونَ طَاعةٌ فَاذَا برزُوا
ۚ اللَّـه َلع لكتَوو منْهع رِضعتُونَ ۖ فَايبا يم تُبي اللَّـهو ۖ الَّذِي تَقُول رغَي منْهفَةٌ مطَائ تيندِكَ بع نم
وكفَ بِاللَّـه وكيً ﴿٨١﴾ افََ يتَدَبرونَ الْقُرآنَ ۚ ولَو كانَ من عندِ غَيرِ اللَّـه لَوجدُوا فيه اخْتَفًا كثيرا

همللَع منْهرِ مما ولا َلاولِ وسالر َلا وهدر لَوو ۖ وا بِهذَاعفِ اوِ الْخَوا نما نم رما مهاءذَا جا٨٢﴾ و﴿
الَّذِين يستَنبِطُونَه منْهم ۗ ولَو فَضل اللَّـه علَيم ورحمتُه تَّبعتُم الشَّيطَانَ ا قَليً ﴿٨٣﴾} صدق اله

العظيم [النساء].

ويا حبيب ف اله نجيب كن لَبيبا ولا تفُر بالحق والباطل ف السنة النّبوية حت لا تون من الجاهلين؛ بل
اعلن الفْر بِما جاء ف السنة النّبوية مخالفًا لمحم القرآن العظيم، واعلن الاتّباع لتاب اله وسنّة رسوله

الحق فلا تَفُر بسنّة رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ فتون من المعذَّبين كونك حين تفر بحديثٍ
ّه صلحمد رسول القال م :ًذلك مث القرآن العظيم، وأضرب لك عل ف ا كفرت بآيةهو حق فيها فحتم

اله عليه وآله وسلّم: [يا فاطمة بنت محمد اعمل فإن لا أغن عنك من اله شيىا] صدق عليه الصلاة
والسلام. فإن كفرت بهذا الحديث لجدِّي يا عقب فقد كفرت بحديث رب ف محم كتابه القرآن العظيم: {لَن
تَنفَعم ارحامم و اودكم ۚ يوم الْقيامة يفْصل بينَم ۚ واللَّـه بِما تَعملُونَ بصير ﴿٣﴾} صدق اله العظيم

[الممتحنة]، ولذلك قال محمدٌ رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلّم: [يا فاطمة بنت محمد اعمل فإن لا
أغن عنك من اله شيىا] صدق عليه الصلاة والسلام.

أفلا ترى يا حبيب ف اله نجيب عل العقب أنّ القرآن والسنة النّبوية الحق نور عل نورٍ؟ فَن من
ه علن من الشاكرين إذ أعثرك الالمنتظَر، وك يبعث فيها المهدي ة التمالا ه فالشاكرين إذ جعلك ال

دعوة المهدي المنتظَر ف عصر الحوار من قبل الظهور، وكن من الشاكرين إذ جعلك من الأنصار السابقين
الأخيار ف عصر الحوار من قبل الظهور، وما كان للإمام المهدي الحق من ربم أن يتّبع أهواءكم ليرضيم

واله أحق بالرض إن كنتم تؤمنون باله واليوم الآخر، فلا تنروا السنة النّبوية الحق، واتّبعوا كتاب اله
وسنة رسوله صلّ اله عليه وآله وسلّم.
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وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالَمين..
.ناصر محمد اليمان أخوكم؛ الإمام المهدي

_____________

ناصر محمد اليمان الإمام المهدي
24 - ذو القعدة ‐ 1431 هـ

01 - 11 - 2010 مـ
06:36 صباحا

(بحسب التّقويم الرسم لأم القُرى)

[لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=9466

___________

تَحذير الإمام المهدي إل أفلاطون الذي يدعو إل المذهبية ف الدِّين وتَفرق المؤمنين ..

ه عليه وآله وسلّم وعلال ّه صلجدِّي محمد رسول ال لام عللاة والسحيم، والصحمن الره الربِسم ال
جميع المسلمين..

وأنتم لستم عل ءَش م علَّوتحسب أن مذهبك الشيع سلمين إلن تدعو المه يا مال ويا أفلاطون، اتَّق
شَء، فلا تشتم أهل السنة والجماعة ومثلك كمثل الأعم الذي يشتم رجً آخَر أعم، ومن ثم يقول له يا
أعم برغم أنَّه أعم العينين مثله، وكذلك أنتم؛ فمثل الشيعة والسنة كمثل اليهود والنَّصارى، وقال اله
تعال: {وقَالَتِ الْيهود لَيستِ النَّصارىٰ علَ شَء وقَالَتِ النَّصارىٰ لَيستِ الْيهود علَ شَء وهم يتْلُونَ

الْتَاب ۗ كذَٰلكَ قَال الَّذِين  يعلَمونَ مثْل قَولهِم ۚ فَاللَّـه يحم بينَهم يوم الْقيامة فيما كانُوا فيه يخْتَلفُونَ
﴿١١٣﴾} صدق اله العظيم [البقرة].

ولنهم يا أفلاطون ليسوا عل شَء كلّهم؛ سواء اليهود أو النصارى، وهل تدري لماذا هم ليسوا عل شَء؟
وذلك لأنهم لم يقيموا كتاب التوراة ولا كتاب الإنجيل بل اتخذوا التوراة والإنجيل مهجورا من التدبر والتفر،

،ءش ه عليهم إذا لم يقيموها وإذا لم يقيموها فهم ليسوا علة اللا تزال حج وذلك من قبل تحريفها فه

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=9466
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=9466
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ولذلك قال اله تعال: {قُل يا اهل الْتَابِ لَستُم علَ شَء حتَّ تُقيموا التَّوراةَ وانجِيل وما انزِل الَيم من
{﴾٦٨﴿ رِينافْال مالْقَو َلع ستَا ََا ۖ ففْركانًا وكَ طُغْيبن ركَ ملَيا نزِلا ام منْها ميرثزِيدَنَّ كلَيو ۗ مبر

صدق اله العظيم [المائدة].

وكذلك الشيعة والسنة والجماعة وجميع المذاهب الإسلامية الذين اتَّبعوا اليهود والنصارى وفرقوا دينهم
شيعا وكل حزبٍ بما لديهم فرحون ليسوا عل شَء جميعا حت يقيموا كتاب اله القرآن العظيم الذين
اتّخذوه مهجورا وأبحروا ف كتبٍ اخَر كمثل بحار الأنوار أو كتاب البخاري ومسلم فاعتَصموا بها مهما
كانت مخالفةً لمحم كتاب اله القرآن العظيم؛ فسوف يقولون جميعا: "لا يعلم تأويله إلا اله" مهما كانت
الآية محمةً بينةً ظاهرها كباطنها فسوف يقولون أنّ القُرآن له أوجه متعدِّدة كونهم لا يريدون أن يعتصموا
إ بتاب بحار الأنوار كما يفعل الشِّيعة، أو كتاب البخاري ومسلم كما يفعل السنة والجماعة، ولن حين
تأت آيةٌ مطابِقَةٌ لما معهم فسرعان ما تجدونهم يقولون: "قال اله تعال"، ولن حين تأت آيةٌ مخالفةٌ لما
لديهم فيعرضون عنها وكأنهم لَم يسمعوها! أولئك مثلهم كمثل اليهود والنصارى يؤمنون ببعض التاب

ويعرِضون عن بعض.

فاتَّق اله يا أفلاطون، ولن نسمح لك بشتم أهل السنة والجماعة ف موقعنا، ولن نسمح لك أن تدعو
المسلمين إل التعددية المذهبية فتدعوهم إل مذهبك الشيع، أفلا تعلم أنّ الإمام المهدي ناصر محمد

،ه تعالقال ال) :إ الحنيف؟ وليس لَدي الدين الإسلام ة فة المذهبيطلَق بالتعدديفر المن العلا اليمان
وقال رسوله صلّ اله عليه وآله وسلّم) فأدعو البشر إل ربهم عل بصيرة منه تعال (كتاب اله وسنة

رسوله الحق)، ولا أقول: وأنا من الشيعة. ولا أقول: وأنا من السنة. بل أقول: وأنا من المسلمين. فهل تجدون
قو هو أحسن من هذا القول؟! تصديقًا لقول اله تعال: {ومن احسن قَو ممن دعا الَ اللَّـه وعمل صالحا

وقَال انَّن من الْمسلمين ﴿٣٣﴾} صدق اله العظيم [فصلت].

فهل تعلم البيان لقول اله تعال: {وقَال انَّن من الْمسلمين}؟ بمعن أنّه لا ينبغ للعالم المسلم الذي يدعو
الناس إل الإسلام ومن ثم يقول: "وأنا من الشيعة". ولا أن يقول: "وأنا من السنّة". بل يقول: "وأنا من

المسلمين". فاتّقوا اله يا معشَر المختَلفين ف دينهم من بعد ما جاءتهم البينات من ربهم، فتذكروا قول اله
{﴾١٠٥﴿ يمظع ذَابع مكَ لَهولَـٰئاو ۚ نَاتيالْب مهاءا جدِ معن باخْتَلَفُوا مقُوا وتَفَر الَّذِينونُوا كَت و} :تعال

صدق اله العظيم [آل عمران].

فيف تُريدون أن تُقنعوا الناس بدينم وأنتم أنفسم تُفَرقون دينم إل شيع وأحزابٍ وكل منم يفِّر الآخر
ويقول أنه ليس عل شء؟ فيف تريدون أن تُقنعوا البشر أن يتّبعوا الذِّكر الذي اتخذتموه مهجورا يا من
كلَّفم اله بتبليغه للعالمين؟، تصديقًا لقول اله تعال: {انْ هو ا ذِكر لِّلْعالَمين ﴿٢٧﴾ لمن شَاء منم ان



19-02-2012 الإمام المهدي المنتظر يعلن الفر بالتعددية المذهبية ف دين اله ..  23

n-ye.me/5194 92/873

يستَقيم ﴿٢٨﴾} صدق اله العظيم [التوير].

فاتَّقوا اله ولا تُفَرقوا دينم شيعا وأجيبوا دعوة المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان إل الحم بينم فيما
كنتم فيه تَختَلفون فأستنبطُ لَم أحام اله بينم من محم كتابه القُرآن العظيم وإنَّا لصادِقون، وإذا لم
تجدون المهيمن عليم بِسلطان العلْم من محم كتاب اله القرآن العظيم فلست المهدي المنتظَر، وما

ينبغ للمهدي المنتظَر الحق من ربم أن يأت متَّبعا لأهوائم مهما كانت كثرة طائفة منم فليس المقياس
ية يا ية؛ بل المقياس الحق لمعرفة سبيل الحق هو بسلطان العلم وليس بالأكثر لمعرفة سبيل الحق بالأكثر
بِيلن سلُّوكَ عضضِ يرا ن فم ثَركا عن تُطاو} :ه تعالة كما تزعمون، وقال الأصحاب العلوم الظَني

لَمعا وهو ۖ هبِيلن سع لضن يم لَمعا وكَ هبنَّ رونَ ﴿١١٦﴾ اصخْري ا منْ هاو الظَّن ونَ اتَّبِعن يا ۚ اللَّـه
را ذُكملُوا مكتَا ا مَا لم١١٨﴾ و﴿ يننموم هاتنتُم بِآين كا هلَيع اللَّـه ماس را ذُكملُوا مَ١١٧﴾ ف﴿ تَدِينهبِالْم
ۗ لْمرِ عهِم بِغَيائوهلُّونَ بِاضا لَّييرثنَّ كاو ۗ هلَيا تُمطُرِرا اضم ا ملَيع مرا حم مَل لقَدْ فَصو هلَيع اللَّـه ماس

انَّ ربكَ هو اعلَم بِالْمعتَدِين ﴿١١٩﴾} صدق اله العظيم [الأنعام].

أم إنّم لا تعلمون البيان الحق لقول اله تعال: {ان يتَّبِعونَ ا الظَّن}؟ ويقصد العلوم الظَنية الت تحتَمل
تَّبِعا يمو} :ه تعالا. تصديقًا لقول الق شيىن الحم غنلا ي ه أفتاكم أنَّ الظنال نَل الخَطأ، ولوتحتَم حالص

اكثَرهم ا ظَنا ۚ انَّ الظَّن  يغْن من الْحق شَيىا} صدق اله العظيم [يونس:36].

ولذلك تَجِدون الإمام المهدي يعلن النَّصر عليم ف الحوار مقَدَّما، وهل تدرون لماذا؟ وذلك لأنّ واثق من
سلطان علم أنّه الحق وأنَّه من رب لا شَكّ ولا ريب وف ذلك سر هيمنة الإمام المهدي عليم بالحق، ولن
للأسف إنَّ المسلمين يريدون مهديا منتَظَرا يأت متَّبعا لأهوائم الظنية! ويريدون علماءهم أن يونوا هم من

يصطفونه من بين الناس ويريدون أن يونوا هم مشائخه ويقومون بتعليمه، ويا سبحان رب! فإذا كان
علماؤهم هم أساتذة الإمام المهدي إذًا فيف يستطيع أن يحم بينهم فيما كانوا فيه يختلفون؟! فهل لأنّه أعلم

منهم؟ وكيف سيون أعلم منهم لو كانوا هم الذين علَّموه بيان القرآن؟! هيهات هيهات؛ بل معلِّم الإمام
المهدي المنتظَر الحق من ربم هو الرحمن الرحيم العليم الحيم رب وربم بوح التَّفهيم وليس وسوسة

شيطانٍ رجيم يا من تَصدّون عن الصراط المستَقيم، فاحذَروا.. ثُم احذَر يا أفلاطون من الدعوة إل المذهبية
ف طاولة الحوار العالمية؛ بل أعدَدناها للحوار لدعوة البشَر إل اتِّباع الذِّكر، وإن أبيت إ الاستمرار فسوف

نجتثُّك من طاولة الحوار كشجرة خَبيثة اجتُثَّت من فوق الأرض ما لها من قَرار.

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالَمين..
.ناصر محمد اليمان الأرض؛ الإمام المهدي ه فخليفةُ ال

________________
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كافة ردود الإمام المهدي المنتظر ناصر محمد اليمان إل أفلاطون ..
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?t=2466

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?t=2466
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الإمام ناصر محمد اليمان
30 ‐ 03 ‐ 1433 هـ
22 ‐ 02 ‐ 2012 مـ

01:28 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=34656

ـــــــــــــــــــــ
أشهد له حسب علم ويقين بالرؤيا الحق أنّ الذي سوف يسلّمن قيادة اليمن عاصمة الخلافة الإسلامية

هو الرئيس عل عبد اله صالح برغم تسليمها لعبد ربه منصور ظاهر الأمر ..

بسم اله الرحمن الرحيم والصلاة والسلام عل جدّي محمد رسول اله وآله الأطهار وجميع أنصار اله
الذين استجابوا لاتِّباع الذِّكر المحفوظ من التحريف رسالة اله إل الإنس والجن لمن أراد منهم أن يستقيم،

وسلام عل المرسلين والحمد له رب العالمين، أما بعد..

َلع ثنا ينَّمفَا ثَّن نفَم ۚ دِيهِميا قفَو دُ اللَّـهي ونَ اللَّـهايِعبا ينَّمونَكَ اايِعبي نَّ الَّذِينا} :ه تعالقال ال
نَفْسه ۖ ومن اوفَ بِما عاهدَ علَيه اللَّـه فَسيوتيه اجرا عظيما ﴿١٠﴾} صدق اله العظيم [الفتح].

ويا معشر الأنصار السابقين الأخيار ف عصر الحوار من قبل الظهور، إنّ البيعة للمهدي المنتظَر إنّما كانت
بيعة له الواحد القهار عل أن لا تشركوا به شيئاً، وعل أن تتّبعوا كتاب اله القرآن العظيم والسنة النبوية
الحق الت لا تخالف محم كتاب اله، وعل تحيم العقل ف الحديث الذي لا يخالف كتاب اله ف شء

وعل الفر بالحديث الذي يأت مخالفاً لمحم كتاب اله القرآن العظيم، وعل التنافس ف حبه وقربه وعدم
المبالغة ف أنبياء اله ورسله والمهدي المنتظَر، وإنّ لجميع المؤمنين الحق ف ربهم سواء فلم يتّخذ صاحبةً

التنافس إل جميعاً ف الرحمن عبداً، وأنّ لهم الحق السماوات والأرض إلا آت من ف ولا ولداً، وإن كل
ربهم أيهم أحب وأقرب، وأنّ ليس للإنسان إلا ما سع ف هذه الحياة الدنيا ويبتغ وجه ربه، والفر بشفاعة

أن لا ترضوا بحور الجنة ونعيمها حت ه عهداً علاتَّخذتم عند ال المعبود، ومن ثم العبيد بين يدي الرب
يرض، وتسعون إل تحقيق الشفاعة ف نفس اله فتشفع لعباده رحمتُه من غضبه وعذابه، ولن تتحقّق

الشفاعة حت يرض اله ف نفسه كون الشفاعة له جميعاً، فتشفع لعباده رحمتُه من عذابه بسبب الذين
اتَّخذوا عند الرحمن عهداً أن لا يرضوا حت يرض؛ أولئك الوفد المرمون من خَلْق اله كأمثال أنصار

المهدي المنتظَر ف عصر الحوار من قبل الظهور من الذين لم يؤسسوا عقيدة تصديقهم بالمهدي المنتظَر
عل تسليم قيادة اليمن إليه من بعد الرئيس عل عبد اله صالح؛ بل لأنّهم أدركوا حقيقة النّعيم الأعظم من

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=34656
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=34656
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ملك عل عبد اله صالح وأعظم من ملك كافة ملوك الجن والإنس وأعظم من ملوت السماوات السبع
والأراضين وأعظم من ملوت الجنة الت عرضها السماوات والأرض مهما كان ومهما يون فلن يرضوا
حت يرض ربهم ف نفسه لا متحسراً ولا حزيناً عل عباده الضالين، وليس رحمةً منهم بالعباد ولنّهم

علموا بأنّ اله أرحم الراحمين هو الأرحم منهم بعباده.

ألا واله لولا خشيتهم أن لا يزيدوا الحسرة ف نفس ربهم لجأروا إل ربهم الليل والنهار أن يهلك الافرين
والمعرضين عن اتباع القرآن العظيم والاحتام إليه، وذلك من شدّة غيرتهم عل الحق من ربهم ومن شدّة
غضبهم ومقتهم للذين يجادلون ف آيات اله البينات بغير علم ولا هدًى ولا كتابٍ منيرٍ، ولنّهم يظمون
غيظهم ف قلوبهم من أجل تحقيق رضوان اله ف نفسه بعد أن علموا أنّ اله لا يرض لعباده الفر بل

يرض لهم الشر، وبما أنّهم اتّخذوا رضوان اله غايتهم ف الدنيا والآخرة فلن يرضوا حت يرض؛ بل ولن
يأذن اله بتحقيق الشفاعة ف نفسه إلا للذين اتَّخذوا عند الرحمن عهداً أن لا يرضوا حت يرض؛ أولئك هم
ينرِمجالْم وقنَسفْدًا ﴿٨٥﴾ وو ـٰنمحالر َلا ينتَّقالْم شُرنَح موي} :ه تعالرمون، تصديقاً لقول الالوفد الم

الَ جهنَّم وِردا ﴿٨٦﴾  يملونَ الشَّفَاعةَ ا من اتَّخَذَ عندَ الرحمـٰن عهداً ﴿٨٧﴾} صدق اله العظيم
[مريم].

ه كونهم اتّخذوا عند الرحمن عهداً أن لا يرضوا حتنفس ال ه لهم بتحقيق الشفاعة فأولئك الذين أذِن ال
يرض، وإنّما تشفع لعباده الضالين رحمتُه ف نفسه كون الشفاعة له جميعاً وليس لأحدٍ من عبيده من أمر
الشفاعة شء، وإنّما لهم الحق أن لا يرضوا ف أنفسهم حت يرض ربهم ف نفسه، ولهم الحق أن يحاجوا
ه غايةً وسيجدونه النّعيم الأعظم من جنّته، وفهم بتحقيق رضوانه ولذلك خلقهم أن يتّخذوا رضوان الرب

ذلك سر اسم اله الأعظم جعله ف نفسه صفةً لرضوانه عل عباده، وأفتاكم اله ف محم كتابه أنّ ذلك هو
النّعيم الأكبر والأعظم من جنات النعيم، تصديقاً لقول اله تعال: {وعدَ اللَّـه الْمومنين والْمومنَاتِ جنَّاتٍ
وكَ هذَٰل ۚ ربكا اللَّـه نانٌ مورِضدْنٍ ۚ ونَّاتِ عج ةً فبطَي ناكسما ويهف دِينخَال ارنْها اهتن تَحرِي متَج

الْفَوزُ الْعظيم ﴿٧٢﴾} صدق اله العظيم [التوبة].

فأما الذين أدركوا هذه الحقيقة العظم الآن ف هذه الحياة الدنيا فسوف يتّخذون رضوان اله غايةً وليس
وسيلةً لتحقيق نعيم الجنة، ويقولون: فيف نتّخذ النّعيم الأعظم وسيلة لتحقيق النّعيم الأصغر؟ ولهم الحق أن

يحاجوا ربهم ف تحقيق النّعيم الأعظم ف الدنيا والآخرة ولذلك خلقهم ليتّخذوا رضوان اله غاية، ولن
يرضوا أبداً إلا بتحقيق غايتهم ومنته أملهم، ولذلك يريدون البقاء ف هذه الحياة لتحقيق هذا الهدف الذي
ونه أذلة علهم ويحبيحب العالمين، أولئك قوم ه ربمة من خلقهم فأصبحت حياتهم لوجدوا فيه الح

المؤمنين أعزة عل الافرين الشياطين من الجن والإنس كون هدف شياطين الجن والإنس هو عس هدفهم
تماماً، وذلك لأنّ الشياطين يسعون الليل والنهار لتحقيق غضب اله عل عباده حت لا يونوا شاكرين
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١٦﴾ ثُم﴿ يمتَقساطَكَ الْمرص مدَنَّ لَهقْع} :ر، ولذلك قال أكبرهملعباده الش ه يرضكونهم علموا أنّ ال
تينَّهم من بين ايدِيهِم ومن خَلْفهِم وعن ايمانهِم وعن شَمائلهِم و تَجِدُ اكثَرهم شَاكرِين ﴿١٧﴾} [الأعراف].

فأصبح هدف الشياطين هو عدم تحقيق رضوان اله ف نفسه عل عباده كونهم علموا أنّ اله يرض لعباده
ادِهبعل ضري و ۖ منع غَن نَّ اللَّـهوا فَافُرَن تا} :ه تعالفر، تصديقاً لقول اللهم ال ر ولا يرضالش

الْفْر ۖ وان تَشْروا يرضه} صدق اله العظيم [الزمر:7]

نفسه عل ه فعدم تحقيق رضوان ال إل هذه الحياة هو السع والإنس ف إذاً هدف الشياطين من الجن
عباده كونهم يريدون أن يون عباد اله كافرين ولا يريدونهم أن يونوا من الشاكرين كونهم علموا أنّ اله لا
شياطين الجن نفسه ولذلك يسع ه فر، وبما أنّهم كرِهوا رضوان اللهم الش فر بل يرضلعباده ال يرض

والإنس إل عدم تحقيق رضوان اله عل عباده، ولذلك يسع الشياطين إل أن يجعلوا الإنس والجن أمةً
واحدةً عل الفر ما استطاعوا ويجهدون أنفسهم لتحقيق هدفهم بل حيلة ووسيلة، ولذلك قال الشيطان
الأكبر: {قْعدَنَّ لَهم صراطَكَ الْمستَقيم ﴿١٦﴾ ثُم تينَّهم من بين ايدِيهِم ومن خَلْفهِم وعن ايمانهِم وعن
شَمائلهِم و تَجِدُ اكثَرهم شَاكرِين ﴿١٧﴾}، ولن قوم يحبهم اله ويحبونه لم يتفوا بهدف رضوان اله
عليهم فقط وحسبهم ذلك؛ بل اتّخذوا الهدف المعاكس لهدف الشيطان إبليس وأوليائه من شياطين الجن

والإنس ولذلك تجدون قوماً يحبهم اله ويحبونه يسعون إل تحقيق رضوان اله ف نفسه، وبما أنّهم علموا أنّ
اله لا يرض لعباده الفر بل يرض لهم الشر ولذلك تجدون قوماً يحبهم اله ويحبونه يسعون إل أن

يجعلوا الناس أمةً واحدةً عل صراط مستقيم ل يتحقّق هدفهم ف نفس ربهم فيرض، وذلك هو نعيمهم
الأعظم من ملوت الدنيا والآخرة، ألا وإنّ ف هدفهم هو السر والحمة من الخلق ولن أكثر الناس لا

يعلمون.

: ه تعالا الآن فآن الأوان لبيان قول الوأم

{واذْ قُلْنَا لَكَ انَّ ربكَ احاطَ بِالنَّاسِ وما جعلْنَا الرويا الَّت ارينَاكَ ا فتْنَةً لِّلنَّاسِ والشَّجرةَ الْملْعونَةَ ف الْقُرآنِ
ونُخَوفُهم فَما يزِيدُهم ا طُغْيانًا كبِيرا ﴿٦٠﴾} صدق اله العظيم [الإسراء].

فما ه هذه الرؤيا؟ ألا وه أنّ الرسول أخبر الصحابة أنّه رأى رؤيا بأنّه دخل المسجد الحرام معتمراً
واطّوف به هو وصحابته، وبناء عل هذه الرؤيا انطلقوا متّجهين إل مة يريدون العمرة وليس لقتال قريش،
حت إذا وصلوا الحديبية أرسل إل قريش أنّه جاء يريد العمرة ولم يخرج لقتالهم، ولن بلغه خبر كاذب أنّ
قريش قامت بقتل رسوله إليهم الذي أرسله الرسول ليخبرهم أنّه جاء للعمرة وليس للقتال، ولن تلك الذبة
كانت لصالح المؤمنين إذ دعاهم الرسول للبيعة عل القتال والدخول لمة عنوةً، فليس لقريش الحق أن
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يمنعوهم من الدخول إل المسجد الحرام ولن من بعد البيعة عل القتال جاءهم الخبر أنّ رسوله المرسل
إل قريش لم يقتل ومن ثم جاءت اتفاقية صلح الحديبية فإذا فيها شروط مجحفة بحق النّب والذين معه

ومنها: أن لا يعتمروا هذا العام ويرجعوا إل ديارهم ويعتمروا العام القادم، وهنا وقعت الفتنة لصحابة رسول
ة بناء علعام من الذين علموا بخروج الرسول قاصداً م له عليه وآله وسلم ‐ وللناس بشال ه ‐ صلال
ه ‐ صلفتنة صحابة رسول ال المعرضون عن الحق الرؤيا أنّه سوف يعتمر بالمسجد الحرام، وكما استغل

اله عليه وآله وسلم ‐ وقالوا لهم حين عودتهم: "لم رجعتم ولم تعتمروا؟ أفلا ترون أنه كذَّاب أشر لم
م سوف تعتمرون بالمسجد الحرام؟". حتّمنامه أن رؤيا رآها ف عل تعتمروا بناء ة لم م إليخرج

زلزل كثير من صحابة رسول اله ف أنفسهم وردوا علم هذه الرؤيا لعّم الغيوب برغم أنّهم لم يجدوا
الجواب للمنافقين والذين ف قلوبهم مرض بل قالوا: "علم تأويلها عند اله ولم يفترِها"، ولم ينقضوا بيعتهم

بسبب أنّ الرؤيا لم تتحقّق بل ردوا علم تأويلها كونهم علموا أنّ عدم تحقيقها ف ذلك العام لعلها فتنةً لهم هل
:ه تعالقدرها المقدور، ولذلك قال ال العالمين ف وا علم تأويلها لربه ورسوله بل رديرجعوا عن بيعتهم ل

{واذْ قُلْنَا لَكَ انَّ ربكَ احاطَ بِالنَّاسِ وما جعلْنَا الرويا الَّت ارينَاكَ ا فتْنَةً لِّلنَّاسِ} صدق اله العظيم.

وأما الشجرة الملعونة فه ليست رؤيا؛ بل ورد ذكرها ف القرآن العظيم وه كذلك فتنة للذين لا يعقلون،
فسوف يقولون: "وكيف شجرة تنبت ف أصل الجحيم؟ هل يعقل هذا؟ فيف تصدقون هذا أفلا تعقلون؟".

قُّومةُ الزرشَج ما نُّز ركَ خَيذَٰلا} :ه تعالقول ال ه ذكر هذه الشجرة الملعونة فتنةً للظالمين فوإنّما جعل ال
وسءر نَّهاا كه٦٤﴾ طَلْع﴿ يمحالْج لصا ف جةٌ تَخْررا شَجنَّه٦٣﴾ ا﴿ ينمتْنَةً لِّلظَّالا فلْنَاهعنَّا ج٦٢﴾ ا﴿

الشَّياطين ﴿٦٥﴾ فَانَّهم كلُونَ منْها فَمالىونَ منْها الْبطُونَ ﴿٦٦﴾} صدق اله العظيم [الصافات].

رمين وتجدون أنّه كان بسبب تصديق رؤيا النبه وصحابته المرسول ال نعود لسبب الفتح عل ومن ثم
برغم أنّه يتنزل عليه جبريل بالوح ولن اله يريد بلوغ حمته أن جعل السبب لتحقيق فتح مة بسبب

ۖ قا بِالْحيوالر ولَهسر اللَّـه دَقلَّقَدْ ص} :ه تعالتصديقاً لقول ال ،الواقع الحقيق عل تصديق الرؤيا بالحق
لَتَدْخُلُن الْمسجِدَ الْحرام ان شَاء اللَّـه آمنين محلِّقين رءوسم ومقَصرِين  تَخَافُونَ ۖ فَعلم ما لَم تَعلَموا

فَجعل من دونِ ذَٰلكَ فَتْحا قَرِيبا ﴿٢٧﴾} صدق اله العظيم [الفتح].

وكذلك فتنة الرؤيا بتسليم القيادة ف اليمن من بعد الرئيس عل عبد اله صالح إل الإمام المهدي ناصر
محمد اليمان ولا يزال الإمام المهدي يعتقد أنّ الذي سوف يسلّمه قيادة اليمن أنّه الرئيس عل عبد اله
صالح كيفما يشاء اله وحينما يشاء اله وإل اله تُرجع الأمور، برغم أنّ المهدي المنتظَر ناصر محمد

اليمان لم يجعلها حجته عل البشر حت يصدّقوا أنّه المهدي المنتظَر بل قلنا تلك الرؤيا تخصن ولم نؤسس
عليها التصديق بالمهدي المنتظَر الحق من ربم، فلا تبدّلوا كلام اله بل الحجة بين وبينم هو القرآن

العظيم فلا تحاجون من القرآن إلا هيمنت عليم بالبيان الحق من ذات القرآن إن كنتم مؤمنين، فأجيبوا
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دعوة الاحتام إل كتاب اله القرآن العظيم إن كنتم مسلمين. تصديقاً لقول اله تعال: {وما انت بِهادِي
منَا لَهجخْرا هِملَيع لالْقَو قَعذَا واونَ ﴿٨١﴾ وملسم منَا فَهاتبِآي نمون يم ا عمن تُسا هِملَتَن ضع مالْع

دابةً من ارضِ تُلِّمهم انَّ النَّاس كانُوا بِآياتنَا  يوقنُونَ ﴿٨٢﴾} صدق اله العظيم [النمل].

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين ..
. ناصر محمد اليمان ه وعبده؛ الإمام المهديخليفة ال

________________
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- 8 -
الإمام ناصر محمد اليمان

29 ‐ 03 ‐ 1433 هـ
22 ‐ 02 ‐ 2012 مـ

01:28 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشاركــــــــة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=34656

ـــــــــــــــــــــ

أشهد له حسب علم ويقين بالرؤيا الحق أنّ الذي سوف يسلّمن قيادة اليمن عاصمة الخلافة الإسلامية
هو الرئيس عل عبد اله صالح برغم تسليمها لعبد ربه منصور ظاهر الأمر ..

بسم اله الرحمن الرحيم والصلاة والسلام عل جدي محمد رسول اله وآله الأطهار وجميع أنصار اله
الذين استجابوا لاتِّباع الذِّكر المحفوظ من التحريف رسالة اله إل الإنس والجن لمن أراد منهم أن يستقيم،

وسلام عل المرسلين والحمد له رب العالمين، أما بعد..

نمو هنَفْس َلع ثْنا ينَّمفَا ثَن نفَم دِيهِميا قفَو هدُ الي هونَ الايِعبا ينَّمونَكَ اايِعبي نَّ الَّذِينا} :ه تعالقال ال
اوفَ بِما عاهدَ علَيه اله فَسيوتيه اجرا عظيما} صدق اله العظيم [الفتح:10].

ويا معشر الأنصار السابقين الأخيار ف عصر الحوار من قبل الظهور، إنّ البيعة للمهدي المنتظَر إنما كانت
بيعة له الواحد القهار عل أن لا تشركوا به شيئاً وعل أن تتبعوا كتاب اله القرآن العظيم والسنة النّبوية
الحق الت لا تخالف محم كتاب اله، وعل تحيم العقل ف الحديث الذي لا يخالف كتاب اله ف شء

وعل الفر بالحديث الذي يأت مخالفاً لمحم كتاب اله القرآن العظيم، وعل التنافس ف حبه وقربه وعدم
المبالغة ف أنبياء اله ورسله والمهدي المنتظر، وإن لجميع المؤمنين الحق ف ربهم سواء فلم يتخذ صاحبةً

التنافس إل جميعاً ف الرحمن عبداً، وأنّ لهم الحق السماوات والأرض إلا آت من ف ولا ولداً، وإن كل
ربهم أيهم أحب وأقرب وأنّ ليس للإنسان إلا ما سع ف هذه الحياة الدنيا ويبتغ وجه ربه، والفر بشفاعة

أن لا ترضوا بحور الجنة ونعيمها حت ه عهداً علاتَّخذتم عند ال المعبود، ومن ثم العبيد بين يدي الرب

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=34656
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=34656
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يرض، وتسعونَّ إل تحقيق الشفاعة ف نفس اله فتشفع لعباده رحمتُه من غضبه وعذابه، ولن تتحقق
الشفاعة حت يرض اله ف نفسه كون الشفاعة له جميعاً، فتشفع لعباده رحمتُه من عذابه بسبب الذين
اتَّخذوا عند الرحمن عهداً أن لا يرضوا حت يرض؛ أولئك الوفد المرمون من خلق اله كأمثال أنصار

المهدي المنتظَر ف عصر الحوار من قبل الظهور من الذين لم يؤسسوا عقيدة تصديقهم بالمهدي المنتظَر
عل تسليم قيادة اليمن إليه من بعد الرئيس عل عبد اله صالح؛ بل لأنهم أدركوا حقيقة النّعيم الأعظم من
ملك عل عبد اله صالح وأعظم من ملك كافة ملوك الجن والإنس وأعظم من ملوت السماوات السبع

والأراضين وأعظم من ملوت الجنة الت عرضها السماوات والأرض مهما كان ومهما يون فلن يرضوا
حت يرض ربهم ف نفسه لا متحسراً ولا حزيناً عل عباده الضالين، وليس رحمةً منهم بالعباد ولنهم

علموا بأنّ اله أرحم الراحمين هو الأرحم منهم بعباده.

ألا واله لولا خشيتهم أن لا يزيدوا الحسرة ف نفس ربهم لجأروا إل ربهم الليل والنهار أن يهلك الافرين
والمعرضين عن اتباع القرآن العظيم والاحتام إليه، وذلك من شدّة غيرتهم عل الحق من ربهم ومن شدّة
غضبهم ومقتهم للذين يجادلون ف آيات اله البينات بغير علم ولا هدًى ولا كتابٍ منيرٍ، ولنهم يظمون
غيظهم ف قلوبهم من أجل تحقيق رضوان اله ف نفسه بعد أن علموا أنّ اله لا يرض لعباده الفر بل

يرض لهم الشر، وبما أنهم اتّخذوا رضوان اله غايتهم ف الدنيا والآخرة فلن يرضوا حت يرض؛ بل ولن
يأذن اله بتحقيق الشفاعة ف نفسه إلا للذين اتَّخذوا عند الرحمن عهداً أن لا يرضوا حت يرض أولئك هم

ينرِمجالْم وقنَسفْدًا ﴿٨٥﴾ وو ـٰنمحالر َلا ينتَّقالْم شُرنَح موي} :ه تعالرمون. تصديقاً لقول الالوفد الم
الَ جهنَّم وِردا ﴿٨٦﴾ يملونَ الشَّفَاعةَ ا من اتَّخَذَ عندَ الرحمـٰن عهداً ﴿٨٧﴾} صدق اله العظيم [مريم].

ه كونهم اتخذوا عند الرحمن عهداً أن لا يرضوا حتنفس ال ه لهم بتحقيق الشفاعة فأولئك الذين أذن ال
يرض، وإنما تشفع لعباده الضالين رحمتُه ف نفسه كون الشفاعة له جميعاً وليس لأحدٍ من عبيده من أمر
الشفاعة شء، وإنما لهم الحق أن لا يرضوا ف أنفسهم حت يرض ربهم ف نفسه، ولهم الحق أن يحاجوا
ه غايةً وسيجدونه النّعيم الأعظم من جنته، وفهم بتحقيق رضوانه ولذلك خلقهم أن يتخذوا رضوان الرب
ذلك سر اسم اله الأعظم جعله ف نفسه صفةً لرضوانه عل عباده وأفتاكم اله ف محم كتابه أنّ ذلك هو
النّعيم الأكبر والأعظم من جنات النعيم. تصديقاً لقول اله تعال: {وعدَ اله الْمومنين والْمومنَاتِ جنَّاتٍ
تَجرِي من تَحتها الانْهار خَالدِين فيها ومساكن طَيبةً ف جنَّاتِ عدْنٍ ورِضوانٌ من اله اكبر ذَلكَ هو الْفَوزُ

الْعظيم} صدق اله العظيم [التوبة:72].

فأما الذين أدركوا هذه الحقيقة العظم الآن ف هذه الحياة الدنيا فسوف يتخذون رضوان اله غايةً وليس
وسيلةً لتحقيق نعيم الجنة، ويقولون: فيف نتّخذ النّعيم الأعظم وسيلة لتحقيق النّعيم الأصغر؟ ولهم الحق أن

يحاجوا ربهم ف تحقيق النّعيم الأعظم ف الدنيا والآخرة ولذلك خلقهم ليتخذوا رضوان اله غاية، ولن
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يرضوا أبداً إلا بتحقيق غايتهم ومنته أملهم، ولذلك يريدون البقاء ف هذه الحياة لتحقيق هذا الهدف الذي
ونه أذلة علهم ويحبيحب العالمين، أولئك قوم ه ربمة من خلقهم فأصبحت حياتهم لوجدوا فيه الح

المؤمنين أعزة عل الافرين الشياطين من الجن والإنس كون هدف شياطين الجن والإنس هو عس هدفهم
تماماً، وذلك لأن الشياطين يسعون الليل والنهار لتحقيق غضب اله عل عباده حت لا يونوا شاكرين
١٦﴾ ثُم﴿ يمتَقساطَكَ الْمرص مدَنَّ لَهقْع} :ر، ولذلك قال أكبرهملعباده الش ه يرضكونهم علموا أنّ ال

تينَّهم من بين ايدِيهِم ومن خَلْفهِم وعن ايمانهِم وعن شَمائلهِم و تَجِدُ اكثَرهم شَاكرِين ﴿١٧﴾} [الأعراف].

فأصبح هدف الشياطين هو عدم تحقيق رضوان اله ف نفسه عل عباده كونهم علموا أنّ اله يرض لعباده
فْرْال ادِهبعل ضري و منع غَن هنَّ الوا فَافُرَن تا} :ه تعالفر. تصديقاً لقول اللهم ال ر ولا يرضالش

وان تَشْروا يرضه} صدق اله العظيم [الزمر:7]

نفسه عل ه فعدم تحقيق رضوان ال إل هذه الحياة هو السع والإنس ف إذاً هدف الشياطين من الجن
عباده كونهم يريدون أن يون عباد اله كافرين ولا يريدونهم أن يونوا من الشاكرين كونهم علموا أنّ اله لا
شياطين الجن نفسه ولذلك يسع ه فر، وبما أنهم كرهوا رضوان اللهم الش فر بل يرضلعباده ال يرض

والإنس إل عدم تحقيق رضوان اله عل عباده، ولذلك يسع الشياطين إل أن يجعلوا الإنس والجن أمةً
واحدةً عل الفر ما استطاعوا ويجهدون أنفسهم لتحقيق هدفهم بل حيلة ووسيلة، ولذلك قال الشيطان
الأكبر: {قْعدَنَّ لَهم صراطَكَ الْمستَقيم ﴿١٦﴾ ثُم تينَّهم من بين ايدِيهِم ومن خَلْفهِم وعن ايمانهِم وعن
شَمائلهِم و تَجِدُ اكثَرهم شَاكرِين ﴿١٧﴾}، ولن قوم يحبهم اله ويحبونه لم يتفوا بهدف رضوان اله
عليهم فقط وحسبهم ذلك؛ بل اتخذوا الهدف المعاكس لهدف الشيطان إبليس وأوليائه من شياطين الجن

والإنس ولذلك تجدون قوماً يحبهم اله ويحبونه يسعون إل تحقيق رضوان اله ف نفسه، وبما أنّهم علموا أنّ
اله لا يرض لعباده الفر بل يرض لهم الشر ولذلك تجدون قوماً يحبهم اله ويحبونه يسعون إل أن

يجعلوا الناس أمةً واحدةً عل صراط مستقيم ل يتحقق هدفهم ف نفس ربهم فيرض، وذلك هو نعيمهم
الأعظم من ملوت الدنيا والآخرة، ألا وإنّ ف هدفهم هو السر والحمة من الخلق ولن أكثر الناس لا

يعلمون.

وأما الآن فآن الأوان لبيان قول اله تعال: {واذْ قُلْنَا لَكَ انَّ ربكَ احاطَ بِالنَّاسِ وما جعلْنَا الرويا الَّت ارينَاكَ
ا فتْنَةً لِّلنَّاسِ والشَّجرةَ الْملْعونَةَ ف الْقُرآنِ ونُخَوفُهم فَما يزِيدُهم ا طُغْيانًا كبِيرا ﴿٦٠﴾} صدق اله العظيم

[الإسراء].

فما ه هذه الرؤيا؟ ألا وه أنّ الرسول أخبر الصحابة أنّه رأى رؤيا بأنّه دخل المسجد الحرام معتمراً
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واطّوف به هو وصحابته، وبناء عل هذه الرؤيا انطلقوا متجهين إل مة يريدون العمرة وليس لقتال قريش
حت إذا وصلوا الحديبية أرسل إل قريش أنه جاء يريد العمرة ولم يخرج لقتالهم، ولن بلغه خبر كاذب أنّ
قريش قامت بقتل رسوله إليهم الذي أرسله الرسول ليخبرهم أنه جاء للعمرة وليس للقتال، ولن تلك الذبة
كانت لصالح المؤمنين إذ دعاهم الرسول للبيعة عل القتال والدخول لمة عنّوةً، فليس لقريش الحق أن
يمنعوهم من الدخول إل المسجد الحرام ولن من بعد البيعة عل القتال جاءهم الخبر أنّ رسوله المرسل
إل قريش لم يقتل ومن ثم جاءت اتفاقية صلح الحديبية فإذا فيها شروط مجحفة بحق النّب والذين معه

ومنها: أن لا يعتمروا هذا العام ويرجعوا إل ديارهم ويعتمروا العام القادم، وهنا وقعت الفتنة لصحابة رسول
ة بناء علعام من الذين علموا بخروج الرسول قاصداً م له عليه وآله وسلم ‐ وللناس بشال ه ‐ صلال
ه ‐ صلفتنة صحابة رسول ال الرؤيا أنّه سوف يعتمر بالمسجد الحرام، وكما استغل المعرضون عن الحق
اله عليه وآله وسلم ‐ وقالوا لهم حين عودتهم: "لم رجعتم ولم تعتمروا أفلا ترون أنه كذَّاب أشر لم يخرجم
إل مة ل تعتمروا بناء عل رؤيا رآها ف منامه أنم سوف تعتمرون بالمسجد الحرام؟". حت زلزل كثير

من صحابة رسول اله ف أنفسهم وردوا علم هذه الرؤيا لعلام الغيوب برغم أنهم لم يجدوا الجواب للمنافقين
والذين ف قلوبهم مرض بل قالوا: علم تأويلها عند اله ولم يفترِها. ولم ينقضوا بيعتهم بسبب أن الرؤيا لم

تتحقق بل ردوا علم تأويلها كونهم علموا أن عدم تحقيقها ف ذلك العام لعلها فتنةً لهم هل يرجعوا عن بيعتهم
له ورسوله بل ردوا علم تأويلها لرب العالمين ف قدرها المقدور، ولذلك قال اله تعال: {واذْ قُلْنَا لَكَ انَّ

ربكَ احاطَ بِالنَّاسِ وما جعلْنَا الرويا الَّت ارينَاكَ ا فتْنَةً لِّلنَّاسِ} صدق اله العظيم.

وأما الشجرة الملعونة فه ليست رؤيا؛ بل ورد ذكرها ف القرآن العظيم وه كذلك فتنة للذين لا يعقلون
فسوف يقولون: "وكيف شجرة تنبت ف أصل الجحيم هل يعقل هذا فيف تصدقون هذا أفلا تعقلون؟". وإنما

قُّومةُ الزرشَج ما نُّز ركَ خَيذَٰلا} :ه تعالقول ال ه ذكر هذه الشجرة الملعونة فتنةً للظالمين فجعل ال
وسءر نَّهاا كه٦٤﴾ طَلْع﴿ يمحالْج لصا ف جةٌ تَخْررا شَجنَّه٦٣﴾ ا﴿ ينمتْنَةً لِّلظَّالا فلْنَاهعنَّا ج٦٢﴾ ا﴿

الشَّياطين ﴿٦٥﴾ فَانَّهم كلُونَ منْها فَمالىونَ منْها الْبطُونَ ﴿٦٦﴾} صدق اله العظيم [الصافات].

رمين وتجدون أنّه كان بسبب تصديق رؤيا النّبه وصحابته المرسول ال نعود لسبب الفتح عل ومن ثم
برغم أنه يتنزل عليه جبريل بالوح ولن اله يريد بلوغ حمته أن جعل السبب لتحقيق فتح مة بسبب
ا بالحقيوالر ولَهسر هال دَقلَقَدْ ص} :ه تعالتصديقاً لقول ال .الواقع الحقيق عل تصديق الرؤيا بالحق

لعوا فَجلَمتَع ا لَمم ملتَخَافُونَ فَع  رِينقَصمو موسور ينلِّقحم يننآم هن شَاء الا امرجِدَ الْحسالْم لَتَدْخُلُن
من دونِ ذَلكَ فَتْحا قَرِيبا} صدق اله العظيم [الفتح:27].

وكذلك فتنة الرؤيا بتسليم القيادة ف اليمن من بعد الرئيس عل عبد اله صالح إل الإمام المهدي ناصر
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محمد اليمان ولا يزال الإمام المهدي يعتقد أنّ الذي سوف يسلّمه قيادة اليمن أنه الرئيس عل عبد اله
صالح كيفما يشاء اله وحينما يشاء اله وإل اله ترجع الأمور، برغم أنّ المهدي المنتظَر ناصر محمد

اليمان لم يجعلها حجته عل البشر حت يصدّقوا أنه المهدي المنتظَر بل قلنا تلك الرؤيا تخصن ولم نؤسس
عليها التصديق بالمهدي المنتظَر الحق من ربم، فلا تبدّلوا كلام اله بل الحجة بين وبينم هو القرآن

العظيم فلا تحاجون من القرآن إلا هيمنت عليم بالبيان الحق من ذات القرآن إن كنتم مؤمنين، فأجيبوا
دعوة الاحتام إل كتاب اله القرآن العظيم إن كنتم مسلمين. تصديقاً لقول اله تعال: {وما انت بِهادِي
منَا لَهجخْرا هِملَيع لالْقَو قَعذَا واونَ ﴿٨١﴾ وملسم منَا فَهاتبِآي نمون يم ا عمن تُسا هِملَتَن ضع مالْع

دابةً من ارضِ تُلِّمهم انَّ النَّاس كانُوا بِآياتنَا  يوقنُونَ ﴿٨٢﴾} صدق اله العظيم [النمل].

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان ه وعبده؛ الإمام المهديخليفة ال

________________
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الإمام ناصر محمد اليمان
03 ‐ 04 ‐ 1433 هـ
25 ‐ 02 ‐ 2012 مـ

02:55 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=34871

ــــــــــــــــــــ
بيان المهدي المنتظَر بالفتح المبين إل الناس أجمعين ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدّي محمد رسول اله بالقرآن العظيم إل الناس كافةً لمن
شاء منهم أن يستقيم وما عل الرسل إلا البلاغ المبين عليهم الصلاة من ربهم وآلهم أجمعين ومن تبِعهم

بإحسانٍ إل يوم الدين، أما بعد..

ويا معشر الأنصار السابقين الأخيار ف عصر الحوار من قبل الظهور ف العالمين، ويا معشر الذين أظهرهم
عل خبر دعوة المهدي المنتظَر من الناس أجمعين، إليم هذه الرؤيا بإذن اله الحيم العليم.

لقد رأيت جدّي محمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم ف الرؤيا الحق فقال:
ه الواحد القهار ولا تحزن ولا تهن والأنصار بالتبيلغ بالبيان الحقال المنتظَر ناصر محمد اتَّق يا أيها المهدي]
للذكر، فلم يجعل اله البرهان للمهدي المنتظَر أن يسلمه القيادة أحد قادات البشر بل البرهان من الرحمن
أن يزيدك بسطةً ف علم البيان الحق للقرآن فلا يجادلك عالم من القرآن إلا غلبته، فقد بدَّلوا قولا غير الذي

ام إلصدق اعتقادهم الباطل؟ فقد فتنوا أنفسهم وتأخروا عن دعوة الاحتيف تريد من ربك أن يقيل لهم ف
تصديق الرؤيا حت فتنتهم لأنفسهم فأخر ه فتنةً إله صالح فزادهم العبد ال يسلمك القيادة عل ه حتال
يستجيبوا لدعوة الاحتام إل الذِّكر أو يظهرك اله عليهم وعل عل عبد اله صالح وسبطه وكافة قادات
البشر ف عصر الحوار من قبل الظهور ف ليلة بعذابٍ نر وإل اله ترجع الأمور ويعلم ما يسرون وما

يعلنون، فلا تَهن ولا تحزن وكن من الشاكرين فقد أيدك اله بقوم يحبهم اله ويحبونه اتَّخذوا عند الرحمن
عهداً فلن يرضوا حت يرض، فقد علموا أنّ اله يرض لعباده الشر ولا يرض لهم الفر؛ أولئك هم أشدّ

عداوة للشيطان ولجنوده من شياطين الجن والإنس الذين يسعون الليل والنهار ليجعلوا عباد اله من
الافرين، ولن ألدّ أعدائهم ف التاب قوم يحبهم اله ويحبونه يسعون الليل والنهار ليونوا عباد اله من
الشاكرين حت يرض ربهم ؛ أولئك هم أكرم جنود اله قوم يحبهم اله ويحبونه أولئك أشدّ حباً له، ولذلك
لن يرضوا حت يرض حبيبهم اله أرحم الراحمين وهم عل ذلك لمن الشاهدين. صل اله عليهم وملائته

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=34871
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=34871
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ورسله والمهدي المنتظَر وسلم تسليماً].
انتهت الرؤيا الحق ولم يجعلها اله البرهان بل البرهان هو البيان الحق للقرآن..

ويا معشر المسلمين والناس أجمعين ممن أظهرهم اله عل دعوة المهدي المنتظَر ف عصر الحوار من
للقرآن العظيم واتّباعه حت قبل الظهور، يا من اعتقدتم بالعقيدة الباطلة فأخّرتم التصديق بالبيان الحق

تنظروا هل سوف يسلّم القيادة عل عبد اله صالح للمهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان ومن ثم تستجيبون
لدعوة الاحتام إل اله الواحد القهار، فم أنتم جاهلون! فقد فتنتم أنفسم بتلك العقيدة الباطلة ولم يرد اله

أن يؤيد عقيدتم الباطلة بتصديق الرؤيا بل أخرها وكاد اله أن يهلم لولا تضرع المهدي المنتظَر
والأنصار المرمين أن لا يهلك اله المسلمين، ولن وإن استجاب اله دعاء المهدي المنتظَر والأنصار

المرمين فلم يهلم فقد يعذّبم عذاباً نُراً، فاتّقوا اله الواحد القهار واستجيبوا لدعوة الاحتام إل الذِّكر
المحفوظ من التحريف ذلم القرآن العظيم حجة اله عل رسوله والمهدي المنتظَر والناس أجمعين.

ويا قوم ماذا بعد الحق إلا الضلال، أفلا تعقلون؟ والحمد له رب العالمين فلم يفتم المهدي المنتظَر أنّ اله
قد جعل البرهان أن يسلّمه القيادة عل عبد اله صالح، فطالما أنذرتم وذكرتم وقلت لم يا قوم لا تؤخِّروا

الاستجابة لدعوة الاحتام إل اله الواحد القهار حت تَنظروا هل عل عبد اله صالح سوف يسلّم القيادة
للمهدي المنتظر، وقلت لم لا ينبغ لم أن تؤسسوا أحام دين اله عل رؤيا المنام، وخشيت عليم أن

يجعلها اله فتنةً لم كون من الرؤيا ما تون فتنةً للناس فيؤخّر تصديقها ليعلم المعرضين عن دعوة الاتّباع
لتاب اله ممن تفتنهم عن الحق من ربهم رؤيا منامية تحتمل التأويل وتأخير التصديق، تصديقاً لقول اله
ا مزِيدُها يفَم مفُهنُخَوآنِ ۚ والْقُر ونَةَ فلْعةَ الْمرالشَّجتْنَةً لِّلنَّاسِ وف نَاكَ ايرا ا الَّتيولْنَا الرعا جمو} :تعال
طُغْيانًا كبِيرا} صدق اله العظيم [الإسراء:60]. كمثل رؤيا المهدي المنتظَر ف عصر الحوار من قبل الظهور

أنّه يرى ف منامه الرئيس عل عبد اله صالح يسلّمه قيادة اليمن ف رؤيا تررت عديد المرات. وكذلك
نهيتُم أن تبنوا عل هذه الرؤيا عقيدة التصديق بالمهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان، وحذرتم أن تؤخِّروا
الاستجابة لدعوة الاحتام إل اله واتّباع ذكره حت تنظروا هل سوف يسلّمن القيادة عل عبد اله صالح!
ام إلالاحت عصر الحوار إل المنتظَر ف قلوبهم مرض أبوا وأعرضوا عن دعوة المهدي الذين ف نول
اله لنستنبط لهم حم اله بينهم فيما كانوا فيه يختلفون ف دينهم ولم يشترط عليهم المهدي المنتظَر إلا أن

يقبلوا اله حماً بينهم فيما كانوا فيه يختلفون ف دينهم فنأتيهم بحم اله من محم كتابه، تصديقاً لقول اله
تعال: {افَغَير اللَّـه ابتَغ حما وهو الَّذِي انزل الَيم الْتَاب مفَصً} صدق اله العظيم [الأنعام:114]،

هلَياو لْتكتَو هلَيع بر اللَّـه مذَٰل ۚ اللَّـه َلا همفَح ءَن شم يهف ا اخْتَلَفْتُممو} :ه تعالوتصديقاً لقول ال
انيب ﴿١٠﴾} صدق اله العظيم [الشورى].

واطّلع عل دعوة المهدي المنتظَر كثير من علماء المسلمين وأمتهم ولن الذين لا يعقلون منهم تأخّروا عن
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ينظروا هل سوف يسلّمه القيادة عل ه الواحد القهار حتال ام إلالمنتظَر للاحت الاستجابة لدعوة المهدي
جعلتموها الأساس لتصديق دعوة المهدي م الباطلة التم بعقيدته صالح؟ وها أنتم فتنتم أنفسعبد ال

المنتظَر الحق من ربم، وها هو تسلّم القيادة ظاهر الأمر عبد ربه منصور، فجعل اله رؤيا المهدي المنتظَر
ف عصر الحوار من قبل الظهور فتنةً لم بادئ الأمر حت تقولوا: "وكيف نصدّقك يا من زعمت أنّ الذي
سوف يسلّم لك قيادة اليمن عل عبد اله صالح؟ فها هو سلّمها لعبد ربه منصور! فإذا أنت لا تزال مصراً
يرد نّه سلّمها لعبد ربه منصور". ومن ثمه صالح، ولعبد ال أنّ الذي سوف يسلّمك القيادة هو عل عل
عليهم المهدي المنتظَر وأقول: يا قوم سوف تعلمون أنّ اله بالغ أمره وأنّه عل كل شء قدير وأنّه يعلم ما
تُسرون وما تعلنون وأنّه عّم الغيوب وإل اله ترجع الأمور، فلا نريد أن نأت لم بمبررات حت تصدقوا

كون اله لم يجعل البرهان بتصديق المهدي المنتظَر أن يسلّمه القيادة أحد قادات البشر، فلا تبدّلوا كلام اله
ه صالح برغم أنّ المهديعبد ال المنتظَر أن يسلّمه القيادة عل ه التصديق بالمهديبالباطل! فلم يجعل ال

المنتظَر يشهد اله الواحد القهار أنّه لا يزال يعتقد أنّ الذي سوف يسلّمه قيادة اليمن هو الرئيس عل عبد اله
صالح كيفما يشاء اله واله يعلم وأنتم لا تعلمون وله الأمر من قبل ومن بعد ويعلم ما يسرون وما يعلنون.
ولا أريد أن نضيع وقتنا ف ذكر تسليم القيادة للمهدي المنتظَر من عل عبد اله صالح فلا يهمنا أمر تسليم
ه فيما كنتم فيه تختلفون فم الم حه لنستنبط لال ام إلأن تستجيبوا لدعوة الاحت نالقيادة بل يهم

دينم حت نوحد صفّم ونجعلم أمةً واحدةً عل صراط مستقيم أليس ذلك خير لم؟ أفلا تعقلون؟

ولا يزال المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان يدعو كافة علماء المسلمين والنصارى واليهود ف عصر
الحوار من قبل الظهور إل أن يستجيبوا لدعوة الاحتام إل اله الواحد القهار وما عل المهدي المنتظَر
ناصر محمد اليمان إلا أن يأت لهم بأحام اله بالحق من محم كتابه القرآن العظيم إن كنتم به مؤمنين؟

فاتّقوا اله ولا تبدّلوا كلام اله فيزيدكم فتنة إل فتنتم لأنفسم، فهل تريدون مهدياً منتظَراً يأت متّبعاً
لأهوائم الباطلة فيفتري عل اله ما لم ينزل اله به من سلطان؟ وأعوذ باله أن أكون من الجاهلين.

وأنت خير الفاتحين، اللهم إن شياطين الجن والإنس بالحق افتح بيننا وبين كافة الشياطين من الجن يا رب
افرين كونهم علموا أنك لا ترضوالإنس كرهوا رضوانك ويسعون الليل والنهار ليجعلوا عبادك من ال

لعبادك الفر، ولن المهدي المنتظَر والأنصار نسع الليل والنهار لنجعل عبادك بإذن اله من الشاكرين
كوننا علمنا أنك ترض لعبادك الشر، فأينا أحق بالنصر من لدنك بلماتك التامات اللهم فانصره نصراً
عزيزاً مقتدراً يا من هو اله الواحد القهار إنك عل كل شء قدير، اللهم إنّهم لا يعجزونك، اللهم لا تمهل

شياطين الإنس والجن وقد علمت أنّهم لا يهتدون أبداً كونهم من رحمتك يائسون ويريدون أن يون عبادك
معهم سواء ف النار، وحسبنا اله الواحد القهار نعم المول ونعم النصير، اللهم واهدِ رحمةً بعبدك ما دون

رحمتك الت لا إله إلا أنت وبحق مستقيم بحق صراط ةً واحدةً علذلك من عبادك أجمعين واجعل الناس أم
كتبت عل نفسك وبحق عظيم نعيم رضوان نفسك إنّك أنت السميع العليم وإنّك عل كل شء قدير نعم
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المول ونعم النصير.

ويا معشر الأنصار السابقين الأخيار بلِّغوا بيان هذا بل حيلة ووسيلة معذرةً إل ربم ولعلهم يتّقون،
وكونوا عليه من الشاهدين.

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين ..
. المنتظَر ناصر محمد اليمان أخوكم المهدي

_________________
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الإمام ناصر محمد اليمان
05 ‐ 04 ‐ 1433 هـ
27 ‐ 02 ‐ 2012 مـ

06:17 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=34980

ــــــــــــــــــــ
رد الإمام المهدي عل أحد السائلين المنرين لدعوة المهدي المنتظر ف عصر الحوار من قبل الظهور ..

إقتباس

بسم اله الرحمن الرحيم
والصلاه والسلام عل الانبياء والمرسلين وعل الامام المهدي ناصر محمد اليمان خليفة رب العالمين
خلال حورانا مع احد الاشخاص ف صفحه الموقع الرسم عل الفيس بوك حملن شخصا امانه ان
اوصل هذه الرساله للامام ليجيب عليها فهل من بيان سابق للامام اجاب عل التساؤولات الت فيها

هذا هو نص الرساله:
عزيزي السيد أدمن الصفحة..

توجد اسألة تحتاج إل رد مباشر من لسان السيد ناصر محمد.. ولن يصلح الرد علينا باقتباس من
بيانات سابقة.. فليس هذا بحجة إقناع..

الانتساب.. بأنه مهدي درجة لبلوغ مرحلة الشك ف ون حتن أن يء من الإثبات.. ولا يموليس هذا بش
آخر الزمان.. واله المستعان..

====
وإن لأرى السيد ناصر.. يقتبس من القرآن ما يتماش مع هواه.. وبما يراه.. وإن وكثيرون لنراه من

..ه تعاله من الملحدين المشركين.. تصديقاً لقول الذبين.. وبآيات الالضالين الم
نةً فَمشَاوغ رِهصب َلع لعجو قَلْبِهو هعمس َلع خَتَمو لْمع َلع هال لَّهضاو اهوه هلَهاتَّخَذَ ا نم تيافَرا
ف َلْقي نفَمنَا الَينَ عخْفَوي  نَااتآي دُونَ فلْحي نَّ الَّذِينا ..ونَ... وقوله تعالرتَذَك ََفا هدِ العب نم دِيههي

ه العل(40) صدق ال يرصلُونَ بما تَعبِم نَّها تُمىا شلُوا مماع ةاميالْق مونًا يآم تاي نم ما رالنَّارِ خَي
العظيم...
====

فما رأيت منه إلا أنه يقتبس ايات من كتاب اله الحيم.. ويجعلها له حجة وبرهان عظيم.. مع العلم ان

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=34980
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=34980
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هناك بعض الآيات ترتبط بسابقها وتاليها.. فما رأيته إلا أنه يأخذ بما يتوافق مع رؤيته.. وعقيدته.. وفرته..
ومبدأه.. الذي انتهجه.. وتماش عليه.. كما أن اغلب حججه من الآيات منتسبة إل رسول اله الريم
صلوات رب وسلامه عليه.. ولا يجوز أن يختص بها أحداً غيره.. فيف يذكرها عل انها كمن اوحيت

له.. فإن هذا لهو الضلال المبين..
ومثال عل ذلك ما ذكره عن آية الرؤيا وجعلها مختصة به.. "خاصة به".. عل انها فتنة.. نظراً لأن الراية
لم تسلم له من عل عبد اله صالح.. كما ذكر.. يقول تبارك وتعال.. واذْ قُلْنَا لَكَ انَّ ربكَ احاطَ بِالنَّاسِ
وما جعلْنَا الرويا الَّت ارينَاكَ ا فتْنَةً للنَّاسِ والشَّجرةَ الْملْعونَةَ ف الْقُرآنِ ونُخَوفُهم فَما يزِيدُهم ا طُغْيانًا

كبِيرا (60) فسارع باقتباسها ك تون حجة له.. بعد ان تسلم زمام الامور نائب الرئيس..
===

فما وجدت هذا إلا انه قد جاء برهانا وبياناً ف كتابه المبين..
و لْمرِ عبِغَي هال ف ادِلجي نالنَّاسِ م نمورِ (7) والْقُب ف نم ثعبي هنَّ الاا ويهف بير  ٌةيةَ آتاعنَّ الساو

ذَابع ةاميالْق موي نُذِيقُهو يزا خالدُّنْي ف لَه هال بِيلس نع لضيل هطْفع يرٍ (8) ثَاننتَابٍ مك دًى وه
(9) رِيقالْح

وإذا ما رأينا سرد الآيات السابقة الت تل آية ومن الناس.. وتسبقها.. لعرفنا تبيان وحمة المول عز
وجل من وضع وجود الآية بين اقتراب الساعة.. وبين ما يفعله الناس آخر الزمان.. وما يفعلونه وما هو

عقابهم ف الدنيا قبل الآخرة..
====

الرجاء الرد شخصيا من الإمام المزعوم.. لعله قد يون.. مع العلم أنن عل يقين.. بأننا ف زمان المهدى
المنتظر وقد آن ظهوره حت ولو بعد حين..

=====
وأشهد أن لا إله إلا اله وحده لا شريك له.. له الملك، وله الحمد وهو عل كل شء قدير.. وأشهد أن
محمد رسول اله نب اله نور الحق.. صلاة وسلاماً عليكَ يا سيدي يارسول اله.. ولا إله إلا اله..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدّي محمد رسول اله وآله الأطهار وجميع أنصار اله من
عباده أجمعين إل يوم الدين، أما بعد..

ويا كاتب الرسالة الت حملتها لأحد الأنصار أن يبلّغها إلينا، وها هو قام بتنزيلها ف موقعنا فاطّلعنا عليها
ظلماً وزوراً وهو الذي يدعو إل الإمام ناصر محمد اليمان قها علوجئتنا فيها بآياتٍ وتريد أن تطب

الاحتام إل كتاب اله القرآن العظيم والاعتصام به حين تجدون ما يخالف لمحمه سواء يون ف التوراة
أو ف الإنجيل أو ف أحاديث السنة النبوية كون ما خالف لمحم كتاب اله فهو حديث مفترى جاءكم من
عند غير اله؛ أي من عند الشيطان عل لسان أوليائه الذين يظهرون الإيمان ويبطنون الفر والمر والصدّ
عن اتباع الذكر، فما دام جاء مخالفاً لمحم القرآن العظيم فذلك حديث موضوعٌ من قبلهم ليصدّوكم عن
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اتباع الحق من ربم.

ويا رجل، إنّ الإمام المهدي ناصر محمد اليمان يدعوكم لاتّباع كتاب اله القرآن العظيم والسنة النّبوية
الحق الت لا تخالف محم كتاب اله القرآن العظيم، كون كتاب اله وسنّة رسوله الحق نور عل نورٍ ولنّم
قوم تفرقون وترون الحق باطلا والباطل حقاً، ولذلك ترون أنّ ناصر محمد اليمان وأنصاره الذين يدعون
إل عبادة اله وحده لا شريك له واتّباع كتاب اله وسنّة رسوله الحق ترونهم قوماً مبطلين! ويا سبحان اله
العظيم فيف يون عل باطل من كان هدفه متعاكساً تماماً مع هدف الشيطان إبليس وجنوده من شياطين
الجن والإنس؟ أم إنّم لا تعلمون عن هدف إبليس وجنوده من شياطين الجن والإنس؟ ولسوف نفتيم عن
الشياطين شيئاً، ألا وإنّ هدف الشيطان إبليس وأوليائه من شياطين الجن عل ولا افتراء هدفهم بغير ظلم

والإنس هو السع إل عدم تحقيق رضوان اله عل عباده، وبما أنّهم علموا أنّ اله لا يرض لعباده الفر بل
يرض لهم الشر ولذلك يسع الشيطان وأولياؤه من شياطين الجن والإنس إل تحقيق هدفهم ف هذه
الحياة إل أن يون الناس أمةً واحدةً عل الفر أجمعين حت لا يرض اله عل عباده، ولذلك قال

هِمانميا نعو هِمخَلْف نمو دِيهِميا نين بم منَّهيت ١٦﴾ ثُم﴿ يمتَقساطَكَ الْمرص مدَنَّ لَهقْع} :الشيطان الأكبر
وعن شَمائلهِم و تَجِدُ اكثَرهم شَاكرِين ﴿١٧﴾} [الأعراف]. كون الشيطان علم أنّ اله لا يرض لعباده الفر

بل يرض لهم الشر، وبما أنّ الشيطان وأولياءه كرهوا رضوان اله ولذلك يسعون إل أن يجعلوا الإنس
والجن أمةً واحدةً عل الفر كونهم علموا أنّ اله لا يرض لعباده الفر، تصديقاً لقول اله تعال: {ان
تَفُروا فَانَّ اللَّـه غَن عنم ۖ و يرض لعبادِه الْفْر ۖ وان تَشْروا يرضه لَم} صدق اله العظيم

[الزمر:7].

ولذلك يسع الشيطان الرجيم وجنوده من شياطين الجن والإنس إل أن يجعلوا عباد اله من الافرين
وليسوا من الشاكرين حت لا يرض اله، ولن المهدي المنتظَر وأنصاره يسعون الليل والنهار إل تحقيق
رضوان اله فهم يطمعون إل أن يجعلوا الناس أمةً واحدةً عل صراط مستقيم شاكرين لربهم وله يعبدون،

وها أنتم تجدون هدف الإمام المهدي وأنصاره هدفاً معاكساً لهدف الشيطان وأنصاره، كون الشيطان
وأولياؤه من شياطين الجن والإنس يريدون للناس أن يونوا من الافرين حت لا يرض اله، ولن الإمام
المهدي ناصر محمد اليمان وأنصاره يسعون إل أن يجعلوا الناس من الشاكرين حت يتحقق رضوان اله

.سبحانه وتعال

والسؤال الذي يطرح نفسه، فمن ترون الحق معه يا معشر المسلمين؟ فهل مع الإمام المهدي وأنصاره أم مع
باطل؟ فإذا كان من يسع أنّه عل ناصر محمد اليمان يف تصفون الإمام المهديالشيطان وأنصاره؟ ف

الليل والنهار لتحقيق رضوان اله قد أصبح عل باطل إذاً فأي إله تعبدون يا قوم ما دمتم ترون الإمام ناصر
محمد اليمان وأنصاره قوم مبطلون؟ فحسب اله ونعم الوكيل، وقال اله تعال: {قُل اللَّـهم فَاطر السماواتِ
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وارضِ عالم الْغَيبِ والشَّهادة انت تَحم بين عبادِكَ ف ما كانُوا فيه يخْتَلفُونَ ﴿٤٦﴾} صدق اله العظيم
[الزمر].

يبنا هلَياو لْتكتَو هلَيع بر اللَّـه مذَٰل ۚ اللَّـه َلا همفَح ءَن شم يهف ا اخْتَلَفْتُممو} :ه تعالوقال ال
﴿١٠﴾} صدق اله العظيم [الشورى].

وقال اله تعال: {افَغَير اللَّـه ابتَغ حما وهو الَّذِي انزل الَيم الْتَاب مفَصً} صدق اله العظيم
[الأنعام:114].

وقال اله تعال: {ومن احسن من اللَّـه حما لِّقَوم يوقنُونَ} صدق اله العظيم [المائدة:50].

وها هو الإمام المهدي المنتظَر قد حضر ف قدره المقدور ف التاب المسطور وأنتم الآن ف عصر الحوار
من قبل الظهور ويدعوكم المهدي المنتظَر إل الاحتام إل الذِّكر المحفوظ من التحريف إن كنتم به

مؤمنون، فأجيبوا داع الاحتام إل كتاب اله القرآن العظيم إن كنتم مسلمين وبه موقنين، فأجيبوا دعوة
ۖ مَانهراتُوا به قُل} :ه تعالم إن كنتم صادقين، تصديقاً لقول الالقرآن العظيم وهاتوا برهان ام إلالاحت

هـٰذَا ذِكر من مع وذِكر من قَبل ۗ بل اكثَرهم  يعلَمونَ الْحق ۖ فَهم معرِضونَ} صدق اله العظيم
[الأنبياء:24].

ويا أيها الرجل مجهول الاسم والصورة الذي يفت أنّ الإمام المهدي ناصر محمد اليمان عل ضلالٍ مبين،
فإنَّ الإمام المهدي ناصر محمد اليمان ليدعوك ضيفاً للحوار ف طاولة الحوار العالمية للمهدي المنتظَر
من قبل الظهور (موقع الإمام المهدي ناصر محمد اليمان منتديات البشرى الإسلامية )، فتفضل للحوار

مشوراً وآتنا بعلم هو أهدى من علم الإمام ناصر محمد اليمان سبيلا وأصدق قيلا إن كنت من الصادقين،
وهيهات هيهات، ورب الأرض والسماوات لتجدنّ الإمام المهدي هو المهيمن عليك بسلطان العلم من آيات
التاب المحمات هن أم التاب آياتٍ بينات لعالمم وعامة المسلمين لا يعرض عما جاء فيها أو يفر بها
إلا الفاسقون، تصديقاً لقول اله تعال: {ولَقَدْ انزلْنَا الَيكَ آياتٍ بينَاتٍ ۖ وما يفُر بِها ا الْفَاسقُونَ ﴿٩٩﴾}

صدق اله العظيم [البقرة].

ويا رجل إنك لتفتري علينا غير الحق فاتّق اله فينا وتبين من أمرنا وتدبر وتفر هل الإمام ناصر محمد
اليمان ينطق بالحق ويهدي إل صراط مستقيم؟ وذلك حت لا تصدَّ عن الحق من ربك وأنت تحسب أنّك من
الدعاة إل اله! فلا تن من الذين ضل سعيهم ف الحياة الدنيا ويحسبون أنّهم مهتدون! فن من الشاكرين
إذ جعلك اله ف عصر بعث المهدي المنتظر، وكن من الشاكرين إذ أعثرك اله عل دعوة المهدي المنتظَر
ف عصر الحوار من قبل الظهور، وكن من الأنصار السابقين الأخيار ف عصر الحوار من قبل الظهور من
المنتظَر ناصر محمد اليمان دعوة المهدي روا فنّهم تفول المنتظَر وجهاً لوجه قبل أن يشاهدوا المهدي

https://nasser-alyamani.org/
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ف عصر الحوار من قبل الظهور من قبل أن يروه فإذا هو ينطق لهم بالحق من كتاب اله القرآن العظيم
الذي هم به يؤمنون من قبل أن يبعث اله الإمام المهدي ناصر محمد اليمان، وحموا عقولهم وعلموا أنَّ

ون هو المهديي العزيز الحميد سواء صراط ويهدي بالقرآن المجيد إل الحق يدعو إل ناصر محمد اليمان
المنتظَر أم مجدِّداً للدين، فهم لا يعبدون المهدي المنتظر، فأهم شء لديهم هو مضمون دعوة الإمام ناصر

محمد اليمان أنّه يدعو إل الحق ويهدي إل صراط مستقيم عل بصيرة من ربه القرآن العظيم.

وأما هل ناصر محمد اليمان هو المهدي المنتظَر أم من أئمة المسلمين؟ فهذا شء يحاسب به وحده الإمام
ناصر محمد اليمان، فإن يكُ كاذباً وليس المهدي المنتظَر فعليه كذبه وإن كان ناصر محمد اليمان هو

المهدي المنتظَر فقد فازَ الأنصار السابقون الأخيار فوزاً عظيماً.

ويا رجل، إنّ الإمام ناصر محمد اليمان لف عجبٍ شديد منم! فما خطبم لا تُعرفوننا عل أنفسم
وتخبروننا عن أسمائم الحق وكذلك لا تُظهرون لنا صوركم؟ فمما تخافون؟ وكان من المفروض أن يخاف

ناصر محمد اليمان من تنزيل صورته واسمه كونه يقول أنّه المهدي المنتظر، ولن العجيب أنّم أنتم
تخافون من ذكر أسمائم وتنزيل صوركم وأنتم مجرد ضيوف للحوار، فلم تخافون من ذكر أسمائم

وصوركم يا قوم؟ وإل مت سيظل الحوار مع المهدي المنتظَر بالاسم المستعار ف طاولة الحوار من قبل
الظهور؟ فما الذي تخافون منه، واله أحق أن تخشوه إن كنتم مؤمنين؟

ويا علماء المسلمين وأمتهم حقيق لا أقول عل اله إلا الحق، وأما قول هذا الرجل المجهول ف العالمين
الذي يقول أنّ ناصر محمد اليمان لَيفسر القرآن بغير الحق ومن ثم نقول له: هيا آتنا بتفصيل للتاب هو
أهدى من تفصيل ناصر محمد اليمان وأصدق قيلا وأهدى سبيلا إن كنت من الصادقين! وأما حجتك أنّ
ناصر محمد اليمان قد فسر بالباطل قول اله تعال: {وما جعلْنَا الرويا الَّت ارينَاكَ ا فتْنَةً لِّلنَّاسِ} صدق

اله العظيم [الإسراء:60].

ومن ثم نقول لك: الحمد له، فقد سبق لها بياناً مفصلا من قبل أن تحاجنا، ونقتبسه كما هو من قبل بتاريخه
:ة كما يلبالإنترنت العالمي التِّقن

أشهد له حسب علم ويقين بالرؤيا الحق أنّ الذي سوف يسلّمن قيادة اليمن عاصمة الخلافة الإسلامية
هو الرئيس عل عبد اله صالح برغم تسليمها لعبد ربه منصور ظاهر الأمر..

الإمام ناصر محمد اليمان
30 ‐ 03 ‐ 1433 هـ
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22 ‐ 02 ‐ 2012 مـ
01:28 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=34656

ـــــــــــــــــــــ
أشهد له حسب علم ويقين بالرؤيا الحق أنّ الذي سوف يسلّمن قيادة اليمن عاصمة الخلافة الإسلامية

هو الرئيس عل عبد اله صالح برغم تسليمها لعبد ربه منصور ظاهر الأمر ..

بسم اله الرحمن الرحيم والصلاة والسلام عل جدّي محمد رسول اله وآله الأطهار وجميع أنصار اله
الذين استجابوا لاتِّباع الذِّكر المحفوظ من التحريف رسالة اله إل الإنس والجن لمن أراد منهم أن يستقيم،

وسلام عل المرسلين والحمد له رب العالمين، أما بعد..

َلع ثنا ينَّمفَا ثَّن نفَم ۚ دِيهِميا قفَو دُ اللَّـهي ونَ اللَّـهايِعبا ينَّمونَكَ اايِعبي نَّ الَّذِينا} :ه تعالقال ال
نَفْسه ۖ ومن اوفَ بِما عاهدَ علَيه اللَّـه فَسيوتيه اجرا عظيما ﴿١٠﴾} صدق اله العظيم [الفتح].

ويا معشر الأنصار السابقين الأخيار ف عصر الحوار من قبل الظهور، إنّ البيعة للمهدي المنتظَر إنّما كانت
بيعة له الواحد القهار عل أن لا تشركوا به شيئاً، وعل أن تتّبعوا كتاب اله القرآن العظيم والسنة النبوية
الحق الت لا تخالف محم كتاب اله، وعل تحيم العقل ف الحديث الذي لا يخالف كتاب اله ف شء

وعل الفر بالحديث الذي يأت مخالفاً لمحم كتاب اله القرآن العظيم، وعل التنافس ف حبه وقربه وعدم
المبالغة ف أنبياء اله ورسله والمهدي المنتظَر، وإنّ لجميع المؤمنين الحق ف ربهم سواء فلم يتّخذ صاحبةً

التنافس إل جميعاً ف الرحمن عبداً، وأنّ لهم الحق السماوات والأرض إلا آت من ف ولا ولداً، وإن كل
ربهم أيهم أحب وأقرب، وأنّ ليس للإنسان إلا ما سع ف هذه الحياة الدنيا ويبتغ وجه ربه، والفر بشفاعة

أن لا ترضوا بحور الجنة ونعيمها حت ه عهداً علاتَّخذتم عند ال المعبود، ومن ثم العبيد بين يدي الرب
يرض، وتسعون إل تحقيق الشفاعة ف نفس اله فتشفع لعباده رحمتُه من غضبه وعذابه، ولن تتحقّق

الشفاعة حت يرض اله ف نفسه كون الشفاعة له جميعاً، فتشفع لعباده رحمتُه من عذابه بسبب الذين
اتَّخذوا عند الرحمن عهداً أن لا يرضوا حت يرض؛ أولئك الوفد المرمون من خَلْق اله كأمثال أنصار

المهدي المنتظَر ف عصر الحوار من قبل الظهور من الذين لم يؤسسوا عقيدة تصديقهم بالمهدي المنتظَر
عل تسليم قيادة اليمن إليه من بعد الرئيس عل عبد اله صالح؛ بل لأنّهم أدركوا حقيقة النّعيم الأعظم من
ملك عل عبد اله صالح وأعظم من ملك كافة ملوك الجن والإنس وأعظم من ملوت السماوات السبع

والأراضين وأعظم من ملوت الجنة الت عرضها السماوات والأرض مهما كان ومهما يون فلن يرضوا
حت يرض ربهم ف نفسه لا متحسراً ولا حزيناً عل عباده الضالين، وليس رحمةً منهم بالعباد ولنّهم

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=34656
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=34656
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علموا بأنّ اله أرحم الراحمين هو الأرحم منهم بعباده.

ألا واله لولا خشيتهم أن لا يزيدوا الحسرة ف نفس ربهم لجأروا إل ربهم الليل والنهار أن يهلك الافرين
والمعرضين عن اتباع القرآن العظيم والاحتام إليه، وذلك من شدّة غيرتهم عل الحق من ربهم ومن شدّة
غضبهم ومقتهم للذين يجادلون ف آيات اله البينات بغير علم ولا هدًى ولا كتابٍ منيرٍ، ولنّهم يظمون
غيظهم ف قلوبهم من أجل تحقيق رضوان اله ف نفسه بعد أن علموا أنّ اله لا يرض لعباده الفر بل

يرض لهم الشر، وبما أنّهم اتّخذوا رضوان اله غايتهم ف الدنيا والآخرة فلن يرضوا حت يرض؛ بل ولن
يأذن اله بتحقيق الشفاعة ف نفسه إلا للذين اتَّخذوا عند الرحمن عهداً أن لا يرضوا حت يرض؛ أولئك هم
ينرِمجالْم وقنَسفْدًا ﴿٨٥﴾ وو ـٰنمحالر َلا ينتَّقالْم شُرنَح موي} :ه تعالرمون، تصديقاً لقول الالوفد الم

الَ جهنَّم وِردا ﴿٨٦﴾  يملونَ الشَّفَاعةَ ا من اتَّخَذَ عندَ الرحمـٰن عهداً ﴿٨٧﴾} صدق اله العظيم
[مريم].

ه كونهم اتّخذوا عند الرحمن عهداً أن لا يرضوا حتنفس ال ه لهم بتحقيق الشفاعة فأولئك الذين أذِن ال
يرض، وإنّما تشفع لعباده الضالين رحمتُه ف نفسه كون الشفاعة له جميعاً وليس لأحدٍ من عبيده من أمر
الشفاعة شء، وإنّما لهم الحق أن لا يرضوا ف أنفسهم حت يرض ربهم ف نفسه، ولهم الحق أن يحاجوا
ه غايةً وسيجدونه النّعيم الأعظم من جنّته، وفهم بتحقيق رضوانه ولذلك خلقهم أن يتّخذوا رضوان الرب

ذلك سر اسم اله الأعظم جعله ف نفسه صفةً لرضوانه عل عباده، وأفتاكم اله ف محم كتابه أنّ ذلك هو
النّعيم الأكبر والأعظم من جنات النعيم، تصديقاً لقول اله تعال: {وعدَ اللَّـه الْمومنين والْمومنَاتِ جنَّاتٍ
وكَ هذَٰل ۚ ربكا اللَّـه نانٌ مورِضدْنٍ ۚ ونَّاتِ عج ةً فبطَي ناكسما ويهف دِينخَال ارنْها اهتن تَحرِي متَج

الْفَوزُ الْعظيم ﴿٧٢﴾} صدق اله العظيم [التوبة].

فأما الذين أدركوا هذه الحقيقة العظم الآن ف هذه الحياة الدنيا فسوف يتّخذون رضوان اله غايةً وليس
وسيلةً لتحقيق نعيم الجنة، ويقولون: فيف نتّخذ النّعيم الأعظم وسيلة لتحقيق النّعيم الأصغر؟ ولهم الحق أن

يحاجوا ربهم ف تحقيق النّعيم الأعظم ف الدنيا والآخرة ولذلك خلقهم ليتّخذوا رضوان اله غاية، ولن
يرضوا أبداً إلا بتحقيق غايتهم ومنته أملهم، ولذلك يريدون البقاء ف هذه الحياة لتحقيق هذا الهدف الذي
ونه أذلة علهم ويحبيحب العالمين، أولئك قوم ه ربمة من خلقهم فأصبحت حياتهم لوجدوا فيه الح

المؤمنين أعزة عل الافرين الشياطين من الجن والإنس كون هدف شياطين الجن والإنس هو عس هدفهم
تماماً، وذلك لأنّ الشياطين يسعون الليل والنهار لتحقيق غضب اله عل عباده حت لا يونوا شاكرين
١٦﴾ ثُم﴿ يمتَقساطَكَ الْمرص مدَنَّ لَهقْع} :ر، ولذلك قال أكبرهملعباده الش ه يرضكونهم علموا أنّ ال

تينَّهم من بين ايدِيهِم ومن خَلْفهِم وعن ايمانهِم وعن شَمائلهِم و تَجِدُ اكثَرهم شَاكرِين ﴿١٧﴾} [الأعراف].
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فأصبح هدف الشياطين هو عدم تحقيق رضوان اله ف نفسه عل عباده كونهم علموا أنّ اله يرض لعباده
ادِهبعل ضري و ۖ منع غَن نَّ اللَّـهوا فَافُرَن تا} :ه تعالفر، تصديقاً لقول اللهم ال ر ولا يرضالش

الْفْر ۖ وان تَشْروا يرضه} صدق اله العظيم [الزمر:7]

نفسه عل ه فعدم تحقيق رضوان ال إل هذه الحياة هو السع والإنس ف إذاً هدف الشياطين من الجن
عباده كونهم يريدون أن يون عباد اله كافرين ولا يريدونهم أن يونوا من الشاكرين كونهم علموا أنّ اله لا
شياطين الجن نفسه ولذلك يسع ه فر، وبما أنّهم كرِهوا رضوان اللهم الش فر بل يرضلعباده ال يرض

والإنس إل عدم تحقيق رضوان اله عل عباده، ولذلك يسع الشياطين إل أن يجعلوا الإنس والجن أمةً
واحدةً عل الفر ما استطاعوا ويجهدون أنفسهم لتحقيق هدفهم بل حيلة ووسيلة، ولذلك قال الشيطان
الأكبر: {قْعدَنَّ لَهم صراطَكَ الْمستَقيم ﴿١٦﴾ ثُم تينَّهم من بين ايدِيهِم ومن خَلْفهِم وعن ايمانهِم وعن
شَمائلهِم و تَجِدُ اكثَرهم شَاكرِين ﴿١٧﴾}، ولن قوم يحبهم اله ويحبونه لم يتفوا بهدف رضوان اله
عليهم فقط وحسبهم ذلك؛ بل اتّخذوا الهدف المعاكس لهدف الشيطان إبليس وأوليائه من شياطين الجن

والإنس ولذلك تجدون قوماً يحبهم اله ويحبونه يسعون إل تحقيق رضوان اله ف نفسه، وبما أنّهم علموا أنّ
اله لا يرض لعباده الفر بل يرض لهم الشر ولذلك تجدون قوماً يحبهم اله ويحبونه يسعون إل أن

يجعلوا الناس أمةً واحدةً عل صراط مستقيم ل يتحقّق هدفهم ف نفس ربهم فيرض، وذلك هو نعيمهم
الأعظم من ملوت الدنيا والآخرة، ألا وإنّ ف هدفهم هو السر والحمة من الخلق ولن أكثر الناس لا

يعلمون.

: ه تعالا الآن فآن الأوان لبيان قول الوأم

{واذْ قُلْنَا لَكَ انَّ ربكَ احاطَ بِالنَّاسِ وما جعلْنَا الرويا الَّت ارينَاكَ ا فتْنَةً لِّلنَّاسِ والشَّجرةَ الْملْعونَةَ ف الْقُرآنِ
ونُخَوفُهم فَما يزِيدُهم ا طُغْيانًا كبِيرا ﴿٦٠﴾} صدق اله العظيم [الإسراء].

فما ه هذه الرؤيا؟ ألا وه أنّ الرسول أخبر الصحابة أنّه رأى رؤيا بأنّه دخل المسجد الحرام معتمراً
واطّوف به هو وصحابته، وبناء عل هذه الرؤيا انطلقوا متّجهين إل مة يريدون العمرة وليس لقتال قريش،
حت إذا وصلوا الحديبية أرسل إل قريش أنّه جاء يريد العمرة ولم يخرج لقتالهم، ولن بلغه خبر كاذب أنّ
قريش قامت بقتل رسوله إليهم الذي أرسله الرسول ليخبرهم أنّه جاء للعمرة وليس للقتال، ولن تلك الذبة
كانت لصالح المؤمنين إذ دعاهم الرسول للبيعة عل القتال والدخول لمة عنوةً، فليس لقريش الحق أن
يمنعوهم من الدخول إل المسجد الحرام ولن من بعد البيعة عل القتال جاءهم الخبر أنّ رسوله المرسل
إل قريش لم يقتل ومن ثم جاءت اتفاقية صلح الحديبية فإذا فيها شروط مجحفة بحق النّب والذين معه

ومنها: أن لا يعتمروا هذا العام ويرجعوا إل ديارهم ويعتمروا العام القادم، وهنا وقعت الفتنة لصحابة رسول
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ة بناء علعام من الذين علموا بخروج الرسول قاصداً م له عليه وآله وسلم ‐ وللناس بشال ه ‐ صلال
ه ‐ صلفتنة صحابة رسول ال المعرضون عن الحق الرؤيا أنّه سوف يعتمر بالمسجد الحرام، وكما استغل

اله عليه وآله وسلم ‐ وقالوا لهم حين عودتهم: "لم رجعتم ولم تعتمروا؟ أفلا ترون أنه كذَّاب أشر لم
م سوف تعتمرون بالمسجد الحرام؟". حتّمنامه أن رؤيا رآها ف عل تعتمروا بناء ة لم م إليخرج

زلزل كثير من صحابة رسول اله ف أنفسهم وردوا علم هذه الرؤيا لعّم الغيوب برغم أنّهم لم يجدوا
الجواب للمنافقين والذين ف قلوبهم مرض بل قالوا: "علم تأويلها عند اله ولم يفترِها"، ولم ينقضوا بيعتهم

بسبب أنّ الرؤيا لم تتحقّق بل ردوا علم تأويلها كونهم علموا أنّ عدم تحقيقها ف ذلك العام لعلها فتنةً لهم هل
:ه تعالقدرها المقدور، ولذلك قال ال العالمين ف وا علم تأويلها لربه ورسوله بل رديرجعوا عن بيعتهم ل

{واذْ قُلْنَا لَكَ انَّ ربكَ احاطَ بِالنَّاسِ وما جعلْنَا الرويا الَّت ارينَاكَ ا فتْنَةً لِّلنَّاسِ} صدق اله العظيم.

وأما الشجرة الملعونة فه ليست رؤيا؛ بل ورد ذكرها ف القرآن العظيم وه كذلك فتنة للذين لا يعقلون،
فسوف يقولون: "وكيف شجرة تنبت ف أصل الجحيم؟ هل يعقل هذا؟ فيف تصدقون هذا أفلا تعقلون؟".

قُّومةُ الزرشَج ما نُّز ركَ خَيذَٰلا} :ه تعالقول ال ه ذكر هذه الشجرة الملعونة فتنةً للظالمين فوإنّما جعل ال
وسءر نَّهاا كه٦٤﴾ طَلْع﴿ يمحالْج لصا ف جةٌ تَخْررا شَجنَّه٦٣﴾ ا﴿ ينمتْنَةً لِّلظَّالا فلْنَاهعنَّا ج٦٢﴾ ا﴿

الشَّياطين ﴿٦٥﴾ فَانَّهم كلُونَ منْها فَمالىونَ منْها الْبطُونَ ﴿٦٦﴾} صدق اله العظيم [الصافات].

رمين وتجدون أنّه كان بسبب تصديق رؤيا النبه وصحابته المرسول ال نعود لسبب الفتح عل ومن ثم
برغم أنّه يتنزل عليه جبريل بالوح ولن اله يريد بلوغ حمته أن جعل السبب لتحقيق فتح مة بسبب

ۖ قا بِالْحيوالر ولَهسر اللَّـه دَقلَّقَدْ ص} :ه تعالتصديقاً لقول ال ،الواقع الحقيق عل تصديق الرؤيا بالحق
لَتَدْخُلُن الْمسجِدَ الْحرام ان شَاء اللَّـه آمنين محلِّقين رءوسم ومقَصرِين  تَخَافُونَ ۖ فَعلم ما لَم تَعلَموا

فَجعل من دونِ ذَٰلكَ فَتْحا قَرِيبا ﴿٢٧﴾} صدق اله العظيم [الفتح].

وكذلك فتنة الرؤيا بتسليم القيادة ف اليمن من بعد الرئيس عل عبد اله صالح إل الإمام المهدي ناصر
محمد اليمان ولا يزال الإمام المهدي يعتقد أنّ الذي سوف يسلّمه قيادة اليمن أنّه الرئيس عل عبد اله
صالح كيفما يشاء اله وحينما يشاء اله وإل اله تُرجع الأمور، برغم أنّ المهدي المنتظَر ناصر محمد

اليمان لم يجعلها حجته عل البشر حت يصدّقوا أنّه المهدي المنتظَر بل قلنا تلك الرؤيا تخصن ولم نؤسس
عليها التصديق بالمهدي المنتظَر الحق من ربم، فلا تبدّلوا كلام اله بل الحجة بين وبينم هو القرآن

العظيم فلا تحاجون من القرآن إلا هيمنت عليم بالبيان الحق من ذات القرآن إن كنتم مؤمنين، فأجيبوا
دعوة الاحتام إل كتاب اله القرآن العظيم إن كنتم مسلمين. تصديقاً لقول اله تعال: {وما انت بِهادِي
منَا لَهجخْرا هِملَيع لالْقَو قَعذَا واونَ ﴿٨١﴾ وملسم منَا فَهاتبِآي نمون يم ا عمن تُسا هِملَتَن ضع مالْع

دابةً من ارضِ تُلِّمهم انَّ النَّاس كانُوا بِآياتنَا  يوقنُونَ ﴿٨٢﴾} صدق اله العظيم [النمل].



27-02-2012 رد الإمام المهدي عل أحد السائلين المنرين لدعوة المهدي المنتظر ف عصر الحوار منـ...  27

n-ye.me/35427 117/873

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين ..
. ناصر محمد اليمان ه وعبده؛ الإمام المهديخليفة ال

________________
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الإمام ناصر محمد اليمان
12 ‐ 04 ‐ 1433 هـ
05 ‐ 03 ‐ 2012 مـ

04:44 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=35418

ـــــــــــــــــــــــ
رد الإمام المهدي عل الباحثين عن الحق: تحريم الخمر واجتنابه قلباً وقالباً ..

إقتباس

أولا أطالب مهديم بأن يفسر كل آية عل حدة
((يسالُونَكَ عن الْخَمرِ والْميسرِ قُل فيهِما اثْم كبِير ومنَافع للنَّاسِ واثْمهمآ اكبر من نَّفْعهِما ويسالُونَكَ ماذَا

ينفقُونَ قُل الْعفْو كذَلكَ يبين اله لَم الآياتِ لَعلَّم تَتَفَرونَ ))
مَّللَع وهبتَنطَانِ فَاجالشَّي لمع نم سرِج مزْلاالاو ابنصالاو رسيالْمو را الْخَمنَّمنُواْ اآم ا الَّذِينهيا اي))

تُفْلحونَ ))
((يا ايها الَّذِين آمنُواْ لا تَقْربواْ الصلاةَ وانتُم سارى حتَّ تَعلَمواْ ما تَقُولُونَ))

وأن يذكر صراحة هل آية البقرة بها تحريم قاطع أم لا ؟ هذا السؤال كررته أكثر من مرة وتراوغون
وتلاوعون!!!!!!!!

((يسالُونَكَ عن الْخَمرِ والْميسرِ قُل فيهِما اثْم كبِير ومنَافع للنَّاسِ واثْمهمآ اكبر من نَّفْعهِما ويسالُونَكَ ماذَا
ينفقُونَ قُل الْعفْو كذَلكَ يبين اله لَم الآياتِ لَعلَّم تَتَفَرونَ ))

السؤال للمرة 1000
هل آية البقرة بها تحريم قاطع أم لا ؟... هل آية البقرة بها تحريم قاطع أم لا ؟.... هل آية البقرة بها تحريم

قاطع أم لا ؟
ثانيا ...القرآن نزل من اللوح المحفوظ إل السماء مرة واحدة ((انَّا انزلْنَاه ف لَيلَة الْقَدْرِ )) واضح أن

القرآن كله نزل ليلة القدر فلم يقل اله "أنزلنا بعضا منه" ........
وتنزل عل الرسول(ص) من السماء عل 23 سنة ((وقَال الَّذِين كفَروا لَو نُزل علَيه الْقُرآنُ جملَةً واحدَةً

تَّلْنَاهركَ وادفُو بِه تنُثَبكَ لذَلك
((ًيتتَر

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=35418
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=35418
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تنُثَبكَ لذَلالرسول(ص) ((ك التثبيت عل دفعات ه ريمة علمة من التنزيل كما توضح الآية الفالح
بِه فُوادكَ)) وليس لتغيير الأحام...

هل هذا برهان أم لا ؟ إن لا أتبع الهوى فالقرآن واضح ((وقَال الَّذِين كفَروا لَو نُزل علَيه الْقُرآنُ جملَةً
واحدَةً كذَلكَ لنُثَبت بِه فُوادكَ

ورتَّلْنَاه تَرتيً)) فالحمة ((كذَلكَ لنُثَبت بِه فُوادكَ))
((افَلا يتَدَبرونَ الْقُرآنَ ولَو كانَ من عندِ غَيرِ اله لَوجدُواْ فيه اخْتلافًا كثيرا))

‐واله أعلم‐

ف ه الحقه وآله الأطهار وجميع أنصار شريعة الجدّي محمد رسول ال ه الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام علبسم ال
الأولين وف الآخرين وف الملأ الأعل إل يوم الدين، أما بعد..

عل جميع المسلمين، وسلام الأنصار السابقين الأخيار، السلام علينا وعل ته وبركاته أحبم ورحمة اله عليال سلام
المرسلين، والحمدُ له رب العالمين، وسلام اله عل الباحثين عن الحق ولا يريدون غير الحق من العالمين، ونرحب بافة

ناصر محمد اليمان عصر الحوار من قبل الظهور؛ (موقع الإمام المهدي المنتظَر ف ة للمهديالوافدين لطاولة الحوار العالمي
منتديات البشرى الإسلامية)؛ موقع كل البشر لحوار المهدي المنتظَر ف عصر الحوار من قبل الظهور، وأنا المهدي المنتظَر
ولا غير الحق هم أنّهم يريدون الحقونوا صادقين مع أنفسهم وربأن ي وه بالنصيحة الحق الباحثين عن الحق ه إلأتوج

سبيلا، وأنّهم لو يجدون الحق تجلّ لهم بين أيديهم أنّهم لن تأخذهم العزة بالإثم؛ بل يتّبعون الصراط المستقيم من بعد ما تبين
لهم الحق من ربهم، وماذا يريدون بعد الحق؟ فمن أعرض عن الحق فقد اختار سبيل الضلال كونه ما بعد الحق إلا الضلال،

تصديقاً لقول اله تعال: {فَماذَا بعدَ الْحق ا الضَل} صدق اله العظيم [يونس:32].

للمسلمين وإنّما تدّرج ف أنَّه حلال له من قَبمن ال مفاعلم أنّ الخمر لم يأتِ بشأنه ح ه، إن كنت تريد الحقويا عابد ال

نلُونَكَ عاسي} :ه تعالالمجتمع أكبر من نفعه، وقال ال ن لهم أنّ ضرره علح للناس مضاره ونفعه وبيوض تحريمه، فأولا

الْخَمرِ والْميسرِ ۖ قُل فيهِما اثْم كبِير ومنَافع للنَّاسِ واثْمهما اكبر من نَّفْعهِما} صدق اله العظيم [البقرة:219].

:ه تعالم إلا الخبائث؟ تصديقاً لقول اله عليم اللمن يتعاطوه بل هو من الخبائث، وهل حر نفع الخمر أي ولا أعلم أنّ ف

{الَّذِين يتَّبِعونَ الرسول النَّبِ ام الَّذِي يجِدُونَه متُوبا عندَهم ف التَّوراة وانجِيل يامرهم بِالْمعروفِ
وينْهاهم عن الْمنرِ ويحل لَهم الطَّيباتِ ويحرم علَيهِم الْخَبائث} صدق اله العظيم [الأعراف:157].

ثْما ايهِمف رِ ۖ قُلسيالْمرِ والْخَم نلُونَكَ عاسي} :ه تعالوالسؤال الذي يطرح نفسه هو: فما هو النفع المقصود من قول ال

كبِير ومنَافع للنَّاسِ واثْمهما اكبر من نَّفْعهِما} صدق اله العظيم؟ والجواب بالحق: ويقصد منافع أرباح التجارة للذين
يتاجرون ف بيع الخمر فيربحون الأموال أو الذين يربحون الأموال ف الميسر وهو ذاته القمار، ولن اله بين لم نسبة النفع
والضرر عل المجتمع، فالمستفيدون قليل وهم فقط الذين يجنون الأموال بسبب التجارة ف الخمر، ولن المتضررون هم
% 99 تاب بالضبط 1% بمعنال أجد النسبة ف عددهم من عدد تجار الخمر والميسر، كون ون وهم الأكثر فالمستهل
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متضررون والرابحون بنسبة 1 % وهم تجار الخمر.

ولربما يود أن يقاطعن أحد السائلين فيقول: "وكيف علمت هذه النسبة بالضبط؟" ومن ثم يرد عليه الإمام المهدي ناصر محمد
ذلك من خلال أصحاب ربح الميسر وهو القمار، فلو أنّ مائة من الناس اشتركوا بأموالهم فوضع عل وأقول: علمت اليمان
طاولة القمار كل منهم ألف دولار فأصبح إجمال أموال أصحاب طاولة القمار هو مائة ألف دولار، ومن ثم بدأوا لعبة القمار
وفاز رجل واحدٌ ف لعبة القمار فأخذ أموال تسعة وتسعين رجلا، فم نسبة المستفيدين ف المائة؟ وتجدونه 1% واحد فقط

وأما تسعة وتسعون فل منهم سوف يذهب ليحضر عشرة آلاف دولار أخرى وهو يطمع أن يسترد ماله وفوقه أضعافاً
مضاعفةً، وقد يخسر العشرة تلو العشرة، ومن ثم يبيع ما تبقّ لديه من أراضٍ وسيارات ل يحاول أن يسترد ماله جميعاً

وفوقه أضعاف مضاعفة، وقد يخسر أمواله جميعاً حت يصبح لا يملك من بعد ملكٍ شيئاً، ومن ثم إما أن يموت قهراً أو يشتعل
بركان العداوة بينه وبين الفائز، ثم يريد قتل الفائز ل يقتل بعده كونه كره الاستمرار ف الحياة فقيراً من بعد أن كان غنياً

يتفاخر بأمواله، وبما أنّ المتضررين ف المجتمع هم الأكثر بسبب تجارة الميسر الذي هو ذاته القمار، ولذلك حرم اله تجارة
القمار وكذلك الخمر، فحتماً سوف يون المستهلون المتضررون هم الأكثر عدداً من تجار الخمر المستفيدين ولذلك حرم اله

التجارة ف الخمر أو شراءه فأصبح محرماً عل المستفيد والمستهلك، وهذه بالنسبة لضرر الخمر والميسر عل المجتمع
ربكآ امهثْمالنَّاسِ ول عنَافمو بِيرك ثْما ايهِمف رِ قُلسيالْمرِ والْخَم نلُونَكَ عاسي} :ه تعاللقول ال ؛ وذلك هو البيان الحقالإنسان

من نَّفْعهِما} صدق اله العظيم.

ومن ثم بين اله الضرر عل العقل البشري بسبب تعاط الخمر. وقال اله تعال: {يا ايها الَّذِين آمنُوا  تَقْربوا الصَةَ

وانتُم سارىٰ حتَّ تَعلَموا ما تَقُولُونَ} صدق اله العظيم [النساء:43].

وبما أنّ الخمر يذهب العقل فقد يرتب السران الفاحشة ليس فقط مع أحد نساء العالمين بل قد يغتصب أمه أو أخته والعياذ
باله وهو لا يدرك الجريمة الت يفعلها حين يفعل من قبل أن يصحو فيعقل أفعاله وأقواله، والسران قد يتعدّى فيقتل وهو لا

يعقل فعله، وكذلك فالخمر يؤزّ الإنسان إل ارتاب الفاحشة برغم أنّه يضعف الانتصاب الجنس ولنه يثير الرغبة للجنس مما
يسبب انتشار الفاحشة ف المجتمع، وأما الميسر الذي هو القمار فهو كذلك يسبب انتشار العداوة والبغضاء ف المجتمع،

وذلك ما يبتغيه الشيطان من وسيلة الخمر والميسر، وقال اله تعال: {انَّما يرِيدُ الشَّيطَانُ ان يوقع بينَم الْعدَاوةَ

والْبغْضاء ف الْخَمرِ والْميسرِ ويصدَّكم عن ذِكرِ اللَّـه وعن الصَة ۖ فَهل انتُم منتَهونَ ﴿٩١﴾} صدق اله
العظيم [المائدة].

ومن ثم أنزل اله تحريمه فأمركم باجتنابه قلباً وقالباً كما أمركم باجتناب عبادة الطاغوت، وقال اله تعال: {يا ايها الَّذِين آمنُوا
انَّما الْخَمر والْميسر وانصاب وازْم رِجس من عمل الشَّيطَانِ فَاجتَنبوه لَعلَّم تُفْلحونَ ﴿٩٠﴾} صدق اله العظيم [المائدة].

فاتّق اله يا (عابد اله) وكن مع الصادقين..

وإنّ أرى أحد الوافدين للحوار يفت بأنّ القرآن لا توجد به آيةٌ بدل آية، ويقول: "إنما القرآن جاء بدلا لتب اله من قبل"، ومن
ه، فلم يأتِ القرآن بدلاال ف ه حبيبال ه ما لا تعلم، فاتّقال ه وأقول: إنّك تقول علمن رب المنتظَر الحق عليه المهدي يرد ثم

الدِّين نم مَعَ لشَر} :ه تعاله العظيم! وقال اللين، ويا سبحان التب السماوية! إذاً لتبدّلت دعوة كافّة الأنبياء والمرسلل

ما وص بِه نُوحا والَّذِي اوحينَا الَيكَ وما وصينَا بِه ابراهيم وموس وعيس} [الشورى:13].
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يلاعمساو يماهربا َلنَا ايحواو ۚ دِهعن بم ينالنَّبِيو نُوح َلنَا ايحوا امكَ كلَينَا ايحونَّا اا} :ه تعالوقال ال

واسحاق ويعقُوب واسباط وعيس وايوب ويونُس وهارونَ وسلَيمانَ ۚ وآتَينَا داۇود زَبورا ﴿١٦٣﴾}
[النساء].

وأما تبديل الأحام فتأت ف التاب نفسه؛ يبدّل اله آيةً مان آية فيبق لفظها ويأخذون بحمها الجديد البدل، وف ذلك حمةٌ
ورحمةٌ ولن الجاهلين سوف يقولون: "إنّما أنت مفترٍ، فيف أنّك تقول لنا من قبل أنّ اله أنزل إليك الحم ف الحدّ الفلان أنّ

حم اله فيه كذا وكذا، واليوم تأت لنا بحم جديدٍ وتقول إنّ اله أنزل إليك حماً آخر بدلا عن الحم الأول؟". ويقول ذلك

لنَزا يبِم لَمعا اللَّـهو ۙ ةانَ آيةً مدَّلْنَا آيذَا باو} :ه تعالمة من ذلك، ولذلك قال الالح رون فالقوم الذين لا يتف

قَالُوا انَّما انت مفْتَرٍ ۚ بل اكثَرهم  يعلَمونَ ﴿١٠١﴾} صدق اله العظيم [النحل].

وعل سبيل المثال كان حم اله ف حدِّ الفاحشة بشل عام عل النساء المتزوجات والعازبات هو حبسهن ف البيوت حبساً

ينتاي تَّالو} :ه تعالم الحبس المؤبد، تصديقاً لقول البتبديل ح سبيلا ه لهنالموت أو يجعل ال يتوفاهن داً حتمؤب

نفَّاهتَوي َّتوتِ حيالْب ف نوهسمن شَهِدُوا فَافَا ۖ منةً معبرا هِنلَيتَشْهِدُوا عفَاس مائن نِّسشَةَ مالْفَاح
الْموت او يجعل اللَّـه لَهن سبِيً ﴿١٥﴾} صدق اله العظيم [النساء].

انالزةُ ويانالز} :ه تعالم الجلْدِ، تصديقاً لقول اله بحومن ثم جاء السبيل للخروج من الحبس المؤبد فاستبدله ال

موالْيو نُونَ بِاللَّـهمتُو نتُمن كا اللَّـه دِين فَةٌ فاا رم بِهِمخُذْكتَا و ۖ لْدَةةَ جاىا ممنْهدٍ ماحو لدُوا كلفَاج
اخرِ ۖ ولْيشْهدْ عذَابهما طَائفَةٌ من الْمومنين ﴿٢﴾} صدق اله العظيم [النور].

ويا أحبت ف اله الباحثين عن الحق لا تقولوا عل اله ما لا تعلمون، واعلموا أنّ الشيطان ليأمركم بالمجازفة بالقول عل اله
ف دينه بالظن الذي لا يغن من الحق شيئاً، فاتّقوا اله يا علماء المسلمين ولا تطيعوا أمر الشيطان وأطيعوا أمر الرحمن الذي

حرم عليم أن تقولوا عل اله ما لا تعلمون أنّه الحق من ربم لا شكّ ولا ريب، فلا قول بالنسبية ف دين اله، فهل أنتم
منتهون؟

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين ..
. ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي

____________
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الإمام ناصر محمد اليمان
13 ‐ 04 ‐ 1433 هـ
06 ‐ 03 ‐ 2012 مـ

06:35 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=35530

ــــــــــــــــــــ
من يحب أن يغفر اله له ذنوبه فليغفر لعباده، وإل البيان الحق لآياتٍ ف التاب ذكرى لأول الألباب ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدّي محمد رسول اله وآله الأطهار وجميع التوابين
المتطهرين إل يوم الدين، أما بعد..

يا أحبت الأنصار السابقين الأخيار، يا صفوة البشرية وخير البرية، منم الذين قال اله عنهم ف محم
كتابه:{والَّذِين يجتَنبونَ كبائر اثْم والْفَواحش واذَا ما غَضبوا هم يغْفرونَ ﴿٣٧﴾} صدق اله العظيم

[الشورى].

فلا يزال الإمام المهدي يستوصيم بالعفو عن الناس الضالّين والجاهلين، فقد تسمعون منهم ما يؤذيم حين
تدعونهم إل اتّباع الإمام المهدي ناصر محمد اليمان، فسوف يصفُم الضالّون الجاهلون بأنّم فقدتم

فيقولون: بل اسم المهدي م للإمام ناصر محمد اليماننظرهم هو تصديق ذلك ف م! ودليلهم علعقول
المنتظَر (محمد بن عبد اله) كما يعتقد أهل السنّة والجماعة، أو يقولون: بل اسم المهدي المنتظَر (محمد بن
الحسن العسري) كما يعتقد الشيعة الاثنا عشر، ومنهم من ترون أنّ وجهه قد احمر من شدة الغضب وقد

يهم بلعنم أو يعرِض عن لعنم خشية منم، ومن ثم يلعن الإمام ناصر محمد اليمان لعناً كبيراً مما
من رب المنتظَر الحق يستشيط الأنصار غضباً شديداً كونهم يعلمون أنَّ هذا اللَّعان قد لعن المهدي

عليه المهدي يرد العالمين، ومن الأنصار من يريد أن يثأر للإمام المهدي فيلعن من لعنه لعناً كبيراً، ومن ثم
ّالمنتظَر قد أعلن العفو عنهم من قبل الحدث، وهل تدرون لماذا؟ وذلك لأن المهدي نالمنتظَر وأقول: ول

أحببت رب بالحب الأعظم وأريد من رب أن يغفر ذنوبهم وذنوب عبده معهم، أفلا تعلمون أنّم حين تغفرون
وتصفحون عن عباد اله فإنّ اله يرد عليم من فوق عرشه العظيم وحجابه فيقول: "عبدي لست أكرم من
ربك بل ربك هو خير الغافرين فذلك ربك غفر ذنبك كما غفرت لهم". فمن يحب أن يغفر اله له فليغفر

اللَّـهو ۗ مَل اللَّـه رغْفن يونَ ابتُح وا ۗ افَحصلْيفُوا وعلْيو} :ه تعاللقول ال للناس، فذلك هو البيان الحق
غَفُور رحيم} صدق اله العظيم [النور:22]؛ بمعن أفلا تحبون أن يغفر اله لم فاغفروا لعبادي أغفر لم،

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=35530
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=35530
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وربم أكرم منم وهو خير الغافرين.

اللهم إنّ عبدك أشهدك أنّ قد غفرت فعفوت عن عبادك أجمعين؛ كل من كان عليه ذنب ل ف هذه الحياة،
م بينحيم، ماعدا الشياطين منهم، اللهم فاحعبدك إنّك أنت الغفور الر حق اللهم فاغفر لهم ظلمهم ف
وبينهم بالفتح من عندك بالحق وأنت خير الفاتحين، وسلام عل المرسلين والحمد له رب العالمين.

ولربما يود أحد أحبت الأنصار السابقين الأخيار أن يقول: "يا إمام وكيف نميز شياطين الجن والإنس
المغضوب عليهم من الضالين؟"، ومن ثم يرد عليهم المهدي المنتظَر وأقول: بالعفو عنهم حين الغضب

منهم، فإذا كان من الضالّين فسوف تجدون أنه تأثّر واعتذر منم فيرى نفسه حقيراً إل أخلاقم العالية، فإذا
لم يصدِّق بالإمام المهدي ناصر محمد اليمان فأضعف الإيمان سوف تجدونه يعتذر إليم عم بدر منه، وأما
المغضوب عليهم فلن يزيدهم عفوكم عنهم إلا استباراً وغروراً وتعالياً بغير الحق، فيتبين أنّ الذي أمامم
شيطانَين لاثنين أحدهما ظاهر وهو شيطان البشر والآخر يخنس داخل جسده فهو له قرين، وكذلك تعرفون
ف وجوههم المنر وهو شيطانه المريد حين يسمع من فاهم البيان الحق للقرآن العظيم يادون يسطون

بالذين يتلون، فيهموا بضربهم كونهم تضايقوا مما يسمعون من آيات القرآن العظيم ف البيان الحق، وسبب
تضايقهم هو أنّ اله أحرق شياطينهم بنور الآيات البينات ف القرآن العظيم، ولن نار جهنّم أشدّ حريقاً لو

كانوا يتفرون، وقال اله تعال: {واذَا تُتْلَ علَيهِم آياتُنَا بينَاتٍ تَعرِف ف ۇجوه الَّذِين كفَروا الْمنر ۖ يادونَ
يسطُونَ بِالَّذِين يتْلُونَ علَيهِم آياتنَا ۗ قُل افَانَبىم بِشَر من ذَٰلم ۗ النَّار وعدَها اللَّـه الَّذِين كفَروا} صدق اله

العظيم [الحج:72].

فاستعيذوا باله منهم حين قراءة القرآن كون القرآن يحرقهم، وقد يحاولون أن يؤذوكم عن طريق قُرنائهم من
البشر فتمتد أيديهم لأذيتم ولذلك أمركم اله عند قراءة القرآن أن تستعيذوا باله من الشيطان الرجيم،

تصديقاً لقول اله تعال: {فَاذَا قَرات الْقُرآنَ فَاستَعذْ بِاللَّـه من الشَّيطَانِ الرجِيم ﴿٩٨﴾ انَّه لَيس لَه سلْطَانٌ
علَ الَّذِين آمنُوا وعلَ ربهِم يتَوكلُونَ ﴿٩٩﴾ انَّما سلْطَانُه علَ الَّذِين يتَولَّونَه والَّذِين هم بِه مشْرِكونَ

﴿١٠٠﴾} صدق اله العظيم [النحل].

وأمركم اله بذلك كون الشياطين قد يحاولون أذيتم بأيدي أوليائهم من شياطين البشر، ولذلك قال اله
تعال:{واذَا تُتْلَ علَيهِم آياتُنَا بينَاتٍ تَعرِف ف ۇجوه الَّذِين كفَروا الْمنر ۖ يادونَ يسطُونَ بِالَّذِين يتْلُونَ
علَيهِم آياتنَا ۗ قُل افَانَبىم بِشَر من ذَٰلم ۗ النَّار وعدَها اللَّـه الَّذِين كفَروا}صدق اله العظيم، وإنّما يقصد
بالمنر أي اعراض مس الشيطان الرجيم، وما أشبه تلك الأعراض بأعراض المرض بمسوس الشياطين
من المؤمنين، فلا نقصدهم شيئاً، فإياكم أن تظلموهم فتظنّون فيهم بغير الحق كون من المؤمنين من يبتليه
اله بمس شيطانٍ رجيم يتخبطه ليؤذيه كونه ليس من أولياء الشياطين، وأولئك قد جعل اله آيات التاب
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البينات المحمات للمسوس الت تؤذيهم لبالمرصاد فتحرق المسوس الت تتخبط أجسادهم، تصديقاً لقول
اله تعال:{ونُنَزل من الْقُرآنِ ما هو شفَاء ورحمةٌ لِّلْمومنين ۙ و يزِيدُ الظَّالمين ا خَسارا ﴿٨٢﴾} صدق

اله العظيم [الإسراء].

وإنّما القرآن هدًى للذين آمنوا ويشف أمراضهم فيطهرهم من الأرواح الشيطانية الخبيثة، تصديقاً لقول اله
{﴾٥٧﴿ يننموةٌ لِّلْممحردًى وهدُورِ والص ا فلِّم فَاءشو مبن رظَةٌ معوم مْتاءقَدْ ج ا النَّاسهيا اي} :تعال

صدق اله العظيم [يونس].

فهو شفاء من الوسواس الخنّاس ف صدور الناس خَف شيطانٌ مريدٌ، وأما شياطين الناس فيعيذكم اله
منهم بأيديم، وتوكلوا عل اله فلا تخافوا من شياطين الجن مهما كثروا فواله الذي لا إله غيره لو علم

الإمام المهدي ناصر محمد اليمان بأنّه يسن الشعب الفلان ترليون ترليون شيطانٍ رجيم من الجن لذهبت
إل شعبهم نصف الليل متحدّياً لهم جميعاً أن يؤذون إن استطاعوا. ولربما يود أحدُ أحبت الأنصار أن

يقول: "يا إمام ولماذا لا تخاف منهم وأنت لا تراهم فتذهب إل شعبهم وهم ترليون ترليون وأنت لوحدك؟"،
لكتَوفَلْي اللَّـه َلعنَا ۚ ووم ولَنَا ه اللَّـه تَبا كم نَا ايبصعليه الإمام المهدي وأقول: {قُل لَّن ي يرد ومن ثم

الْمومنُونَ ﴿٥١﴾} صدق اله العظيم [التوبة].
{وعلَ اللَّـه فَتَوكلُوا ان كنتُم مومنين} صدق اله العظيم [المائدة:23].

{ومن يتَوكل علَ اله فَهو حسبه} صدق اله العظيم [الطلاق:3].

وبِغض النظر عن ذنوبم فلا يفتنم الذين لا يعلمون فيقولون لن يستجيب اله لم كون لم ذنوب! فقولوا:
إنَّ اله غفّار الذنوب فنحن لا ننتظر الإجابة منه سبحانه بسبب أعمالنا بل نرجو الإجابة منه بسبب رحمته

الت كتب عل نفسه وكرمه، فمن أكرم من اله أرحم الراحمين؟

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي

____________
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- 1 -
الإمام ناصر محمد اليمان

17 ‐ 04 ‐ 1433 هـ
10 ‐ 03 ‐ 2012 مـ

06:06 صباحاً
ـــــــــــــــــــ

إمام الريم ما المقصود بذكر المثن ف الآية الريمة:
{ وقَال الَّذِين كفَروا ربنَا ارِنَا الَّذَين اضَّنَا من الجن والإنس نَجعلْهما تَحت اقْدَامنَا ليونَا من اسفَلين }؟

بسم اله الرحمن الرحيم، وسلام عل المرسلين والحمد له رب العالمين، أما بعد..
الَّذِين قَالو} :ه تعالقول ال ف ثنللقرآن هو عن المقصود بالم ه قلبها بالبيان الحقوسؤالك يا من أحيا ال
كفَروا ربنَا ارِنَا الَّذَين اضَّنَا من الجن والإنس نَجعلْهما تَحت اقْدَامنَا ليونَا من اسفَلين} صدق اله العظيم
[فصلت:29]. ومن ثم نأتيك بالبيان الحق للتاب ذكرى لأول الألباب ونقول: إنما المقصود بذكر المثن هنا
هما فريقان اثنان اللذان كانا السبب الرئيس والأساس ف ضلال الإنس والجن، فمن هم هذان الفريقان؟
والجواب إنّهم شياطين الجن والإنس الذين يسعون جاهدين الليل والنهار بل حيلة ووسيلة ل يضلّوا

الإنس والجن عن الصراط المستقيم، أولئك هم أول بنار جهنم صلياً.

وغر الذين لا يعلمون ذكر المثن ف هذا الوضع ف التاب فظنوا أنهم شخصان اثنان فقط، ولن الإمام
والإنس، وأولئك هم شياطين الجن الثقلين الجن ونقول إنهم فريقان اثنان ينتمون إل م بالحقيفتي المهدي
والإنس الذين كانوا السبب الأساس ف ضلال الجن والإنس، وقد علم بذلك كافة الجن والإنس أن أعداءهم
والإنس، ولذلك قال كافة الضالين من الجن والإنس هم شياطين الجن ضلال الجن الذين كانوا السبب ف

نونَا مينَا لقْدَاما تا تَحملْهعوالإنس نَج الجن ننَا مَّضا نرِنَا الَّذَينَا ابوا رفَرك الَّذِين قَالوالإنس: {و
ومن ثم ،هم ذكر المثنه ما لا يعلمون غرال الذين يقولون عل ن الذي غره العظيم. ولصدق ال {ينفَلسا
يفَبِا} :ه تعالمثال قول ال ثنه يخاطب الفريقين بخطاب المن الالمنتظَر وأقول: ول عليهم المهدي يرد
ثنه العظيم [الرحمن:13]. والسؤال الذي يطرح نفسه: فهل هذا الخطاب بالمان} صدق الذِّبُا تمبء رآ

يقصد به اله اثنين فقط حت يقول اله تعال {فَبِاي آء ربما تُذِّبان}؟ والجواب: بل يقصد به كافة
الفريقين المذبين من الجن والإنس، ولذلك قال اله تعال: {سنَفْرغُ لَم ايها الثَّقََنِ} صدق اله العظيم

[الرحمن:31]. ويقصد الجن والإنس.
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وكذلك قول اله تعال: {فَبِاي آء ربما تُذِّبان} أي الفريقان المذبان أحدهم من الجن والآخر من الإنس،
وكذلك قول اله تعال: {وقَال الَّذِين كفَروا ربنَا ارِنَا الَّذَين اضَّنَا من الجن والإنس نَجعلْهما تَحت اقْدَامنَا
ننَا مَّضا نرِنَا الَّذَينَا ابوا رفَرك الَّذِين قَاله العظيم، فالمقصود بقولهم {وصدق ال {ينفَلسا نونَا ميل

الجن والإنس نَجعلْهما تَحت اقْدَامنَا ليونَا من اسفَلين}، وقال ذلك كافةُ الضالين من الجن والإنس: "ربنا
شياطين الجن َوالإنس لنجعلهم من الأسفلين"، ويقصدون فريق أرنا الفريقين الذين أضلانا من الجن

والإنس كونهم السبب الرئيس ف ضلال الجن والإنس لأنّ كافة الفار من الجن والإنس علموا أنّ هذين
.ووسيلة ل حيلةوالإنس ب الفريقين كانوا يسعون الليل والنهار لإضلال الجن

وقضية الفتوى بالبيان الحق عن هذين الفريقين الذين جعلهم اله ف الدرك الأسفل من نار جهنم وهما
شياطين الجن والإنس. وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين.

وأعوذ باله أن يجعلن رب من الذين يقولون عل اله ما لا يعلمون، اولم يتفروا عن الذين هم أول بنار
والإنس ولم يقصد قابيل بن آدم عليه السلام، أفلا يتق جهنم صلياً؟ وأولئك فريقان اثنان وهم شياطين الجن

الذين يقولون عل اله ما لا يعلمون؟

نهم عجزوا أن يأتوا بالبيان الحقة ولاللغة العربي ف الإمام المهدي وبرغم أن علماء المسلمين يتفوقون عل
للقرآن كما يفصله الإمام المهدي تفصيلا، وقد علموا أنّ الإمام ناصر محمد اليمان لم يأتيهم بهذا البيان

نتيجة علمه اللغوي ف اللغة العربية ولنهم يعلمون أنهم أعلم منه لغوياً ونحوياً، والسؤال الذي يطرح نفسه
للقرآن برغم أنّ علماء المسلمين يتفوقون عليه ف البيان الحق الإمام ناصر محمد اليمان ملهو: كيف إذاً ع
العلم اللغوي والنحوي ولم يستطيعوا أن يأتوا بالبيان الحق للقرآن كما يفصله الإمام ناصر محمد اليمان؟

فَمن علّم ناصر محمد البيان الحق للقرآن؟ والجواب: ذلم لأنّه الإنسان الذي وعد به الرحمن أن يعلمه
هلَّمانَ ﴿٣﴾ عنسا القرآن ﴿٢﴾ خَلَق لَّم١﴾ ع﴿ ـٰنمحالر} :ه تعالللقرآن. تصديقاً لقول ال البيان الحق

الْبيانَ ﴿٤﴾} صدق اله العظيم [الرحمن].

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي

ــــــــــــــــــــــ
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الإمام ناصر محمد اليمان
16 ‐ 04 ‐ 1433 هـ
10 ‐ 03 ‐ 2012 مـ

03:09 صباحاً
ـــــــــــــــــــــ

رد المهدي المنتظَر إل عمر من غير تبرٍ ولا غرورٍ، ونرحب بك ف طاولة الحوار من قبل الظهور..
بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدي محمد رسول اله وآله الاطهار وجميع أنبياء اله

وآلهم الاطهار ومن تبعهم بإحسان ف كل زمانٍ ومانٍ إل يوم الدين، أما بعد..

سلام اله عليم يا معشر الأنصار السابقين الأخيار ف عصر الحوار من قبل الظهور، وسلام اله عل عمر
الذي جاء إل طاولة الحوار لل البشر يطلب حوار المهدي المنتظَر ناصر ويريد أن يقيم علينا الحجة من

محم الذكر، ولن المهدي المنتظَر الحق يا عمر لا متبر ولا مغرور أعلن لجميع أعضاء طاولة الحوار من
مسألة م الذِّكر ولو فالمنتظَر ناصر من مح المهدي ة علقبل الظهور لئن استطاع عمر أن يقيم الحج

واحدة تبر أو تصغر فقد أصبح المهدي المنتظَر ناصر محمد كذاَّباً أشراً وليس المهدي المنتظَر، وعل كل
؛ بل المهديجميع الأقطار التراجع عن اتباع ناصر محمد، وهيهات هيهات يا عمر القرش الأنصار ف

المنتظَر مرفوع الهامة يمش لا متبراً ولا مغروراً يدعو كافة خطباء المنابر للحوار من قبل الظهور. وبلغ
عمر دعوة المهدي المنتظَر ف بداية العام الثامن ولا يزال المهدي المنتظَر ناصر الحق من ربك هو

المسيطر بالبيان الحق للذكر، وها أنت يا عمر تفت الأنصار بأنك قادر عل إلجام ناصر من محم الذكر!
فتفضل يا عمر للحوار مشوراً من غير تبرٍ ولا غرورٍ. ونرر الترحيب بفضيلة الشيخ عمر ف طاولة

الحوار من قبل الظهور، ولا تحتقر الأنصار يا عمر فإنهم من أول الألباب اتّبعوا البيان الحق للتاب من بعد
التفر والتدبر ف البيان الحق للذكر ومن ثم أبصروا أنّ الإمام ناصر محمد هو حقاً المهدي المنتظَر من

قبل أن يرونه بالبصر كون برهان المهدي المنتظَر هو أن اله يزيده بسطةً بالبيان الحق للذكر.

ويا عمر! لا تتبر ولا تغتر ولا تحم عل ناصر أنّه كذاب أشر من قبل الحوار ولا تهزأ بالأنصار صفوة
ية فإنّك لا تعلم بعظيم سرهم وكم عظُم عند اله قدرهم يغبطهم الأنبياء والشهداء لقربهم البشرية وخير البر

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=35786
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=35786
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أن يرض ه ويسعون إلال حب نهم اجتمعوا علهم وهم ليسوا بأنبياء ولا شهداء ولانتهم من ربوم
ةً واحدةً علهدى العالمين ويريدون أن يجعلوا الناس أم ه أرحم الراحمين، ولذلك يحرصون علحبيبهم ال
صراط مستقيم ليرض حبيبهم اله أرحم الراحمين، كونهم علموا أنّ اله يرض لعباده الشر ولا يرض لهم
الفر، فن من الشاكرين يا عمر إذ جعلك اله ف عصر بعث المهدي المنتظَر وكن من الشاكرين يا عمر
إذ قدَّر اله لك العثور عل دعوة المهدي المنتظَر ف عصر الحوار من قبل الظهور فاتَّبِع البيان الحق للذِّكر
ر والغرور، ولن نقول يا عمر إنّك من شياطين البشر؛ من الذين يصدون عن البيان الحقبيا عمر ودع الت
ه ما فشف بإذن الن لنا أمرك ونالصدور، وسوف يتبي ك يعلم خائنة الأعين وما تخفللذكر؛ بل نقول رب

.للذكر يا عمر القرش م الذكر أم تصدّ عن البيان الحقالإمام ناصر بمح صدرك هل جئت لتحاج

وتاله لا نستعرض بالشعر ولا بالنثر الفارغ ولن نراوغ، فإن أقمت الحجة عل الإمام ناصر من محم الذكر
فلن تأخذنا العزة بالإثم ونتّبع الصراط المستقيم كون من يدعو إل اتِّباع القرآن العظيم والاعتصام به فقد
هدي إل صراط مستقيم، فهل هو المهدي المنتظَر الإمام ناصر محمد أم عمر القرش، فلا تحموا عليه يا
معشر الأنصار من قبل النظر والتفر ف سلطان علم عمر من محم الذكر لعلّه أهدى من الإمام ناصر

سبيلا وأصدق قيلا، فلسنا من الذين يحمون من قبل أن يستمعوا إل قول المدّع بل نستمع إل الدعوى
والبرهان من قبل الحم ومن ثم نقارن بين السلطان لنتفر ف صدق البرهان ومن ثم نحم بالحق من غير
ظلم كوننا من أول الألباب من الذين يستمعون القول أولا ومن ثم يتبعون أحسنه، وأما الذين يحمون من
قبل الاستماع إل القول والتدبر ف منطق الداعية فأولئك لم يهدهم اله ف كل زمانٍ ومانٍ، لا ف عصر
بعث الأنبياء والمرسلين ولا ف عصر بعث المهدي المنتظَر، وإنّما يهدي اله إل الحق أول الألباب الذين

يستمعون إل الدعوى أولا ومن ثم يحمون وأولئك لم يظلموا أنفسهم ولم يظلموا أمتهم، وأما الذين
ه المهديه لو يوجتهم، ألا والالدعوى أولئك ظلموا أنفسهم وظلموا أم مون من قبل الاستماع إليح

جميع الأقطار وأقول: يا معشر علماء المسلمين ف الديار ف كافة خطباء المنابر ومفت إل المنتظَر سؤالا
منهم وبرهان حجته؟. ومعلوم م الحاكم بين المختصمين من قبل أن يستمع لدعوى كلاالعالمين هل يح
إل المدّعين إلا بعد أن يصغ مع أي يف إذاً سوف يعلم الحاكم الحقم جميعاً فسوف تقولوا: "فجواب

دعواهم ويتفر ف براهينهم ومن ثم يتبين له الحق مع من فيهم ويحم بينهم بالحق من غير ظلم، وأما لو أنّ
الحام يحمون بين المدعيين من قبل الاستماع إل دعواهم إذا لظلموا أنفسهم وظلموا أمتهم". ومن ثم يقيم
الإمام المهدي ناصر محمد اليمان عليم الحجة وأقول: إذاً فلماذا تحمون عل الإمام ناصر محمد من قبل

أن تستمعوا إل قوله وتتفروا ف برهان دعوته هل ينطق بالحق ويهدي إل صراط مستقيم أم كان من
منتظر م مهدياللاعبين المستهزئين أم من الذين تتخبطهم مسوس الشياطين؟ وبين الحين والآخر يظهر ل
إذا جاء عصر بعث المهدي العالمين وذلك حت ر الشياطين عن طريق الممسوسين فجديدٌ بسبب م
ولست أشر ر: "يا ناصر محمد إنّك كذّابناصر محمد فتقولون له من قبل الاستماع والتدب المنتظَر الحق

ين الممسوسين بمسوس الشياطين، وبين الحين والآخر يظهر لنا مهديالمنتظَر ومثلك كمثل المهدي المهدي
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منتظر أمثالك ناصر"، ومن ثم نقول: "مهلا مهلا يا عمر فلربما أنّ الإمام ناصر كذّاب أشر ولربما الإمام
ناصر هو المهدي المنتظَر اصطفاه اله عليم وزاده بسطةً ف علم البيان الحق للقرآن ولل دعوى برهان،
فتفضل يا عمر للحوار من غير تبرٍ ولا غرورٍ، ونرر الترحيب بشخصم ف طاولة الحوار من قبل الظهور

ولسوف يتبين لنا المسرور بإذن من يعلم خائنة الأعين وما تخف الصدور.

وإنما يتأخر رد المهدي المنتظَر لحمة بالغة تفيد الأنصار كونهم يبحثون عن الرد ف البيان الحق للذكر
تاب، وإذا لم يقتنع الباحثون بجواب الأنصار ومن ثملل م البيان الحقليفتوا السائلين بالجواب من مح
يحضر المهدي المنتظَر للهيمنة بسلطان علم البيان الحق للقرآن فلا يجادلنا عالم من القرآن إلا وكانت لنا
ر علأمرٍ تن مع الأخ عمر أم مع الإمام ناصر، فأي الهيمنة بسلطان العلم يا عمر، ولسوف ننظر الحق

الإمام ناصر يا عمر؟ فهل ف عذاب القبر وتقول إنّ الميت يتعذب ف قبره؟ أم تُفت برؤية اله جهرةً؟ فبين
الثغرة يا عمر ف البيان الحق للذكر الذي يحاجم به المهدي المنتظَر ف عصر الحوار من قبل الظهور
ويأب اله إلا أن يتم نوره ولو كره المجرمين ظهوره، فلا تلف نفسك يا عمر بالرد علينا بالبيان بالنثر بل
ويهدي إل نا ينطق بالحقطاولة الحوار أي ف يعلم الأنصار والباحثين عن الحق للذكر حت بالبيان الحق

صراط مستقيم، ولم يجعل اله برهان المهدي المنتظَر ف البيان بالنثر ولا ف كلمات الشعر بل يحاج البشر
بالبيان الحق للذكر المحفوظ من التحريف يا عمر، ويرحب بك المهدي المنتظَر وبجميع خطباء المنابر

ومفت الديار فهلموا للاحتام إل القرآن المجيد لنهديم إل صراط العزيز الحميد، وذكر بالقرآن من يخاف
وعيد.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي

ــــــــــــــــــــ
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الإمام ناصر محمد اليمان
19 ‐ 04 ‐ 1433 هـ
12 ‐ 03 ‐ 2012 مـ

09:02 صباحاً
ــــــــــــــــــــــ

:قوله تعال ف البيان الحق
{ والْقَيت علَيكَ محبةً منِّ ولتُصنَع علَ عين } صدق اله العظيم ..

ه وآله الأطهار وجميع المؤمنين إلجدّي محمد رسول ال ه الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام علبسم ال
يوم الدين، أما بعد..

فأما البيان الحق لقول اله تعال: {والْقَيت علَيكَ محبةً منِّ} [طه:39]؛ ويقصد اله سبحانه أنه ألق ف قلب
آسيا محبة الطفل وهو نب اله موس عليه الصلاة والسلام حين رأت فرعون وجنوده أخرجوه من التابوت،
فنظرت إليه امرأةُ فرعون ومن ثم ألق اله ف قلبها حباً عظيماً للطفل نب اله موس عليه الصلاة والسلام
كحب الأم لولدها حت تنقذه بإذن اله من القتل، كونها أحبته وتريد أن تتّخذه ولداً لها، كون ليس لديها من
فرعون أولاد، ولذلك قالت: {قُرت عين لِّ ولَكَ ۖ  تَقْتُلُوه عس ان ينفَعنَا او نَتَّخذَه ولَدًا وهم  يشْعرونَ}

[القصص:9].

تتقول لفرعون: {قُر ة الأم لولدها، وذلك حتكمحب قلب امرأة فرعون ه ه فألقاها ال إذاً المحبة الت
َلع نَعتُصلو} :ه تعالونَ}، وأما قول الرشْعي  مهلَدًا وو ذَهنَتَّخ ونَا انفَعن يا سع تَقْتُلُوه  ۖ َلَكو ِّل نيع
عين} [طه:39]؛ ويقصد أن موس بأعين اله من فرعون وملئه، فلن يستطيعوا قتله وهو بأعين اله خير
بِراصو} :ه تعالر المشركين وأعداء الدين، وقال اله من مه بأعين الالحافظين، كما محمدٌ رسول ال

لحم ربكَ فَانَّكَ بِاعيننَا ۖ وسبح بِحمدِ ربكَ حين تَقُوم ﴿٤٨﴾} صدق اله العظيم [الطور].

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين ..
. ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي

_____________
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الإمام ناصر محمد اليمان
18 ‐ 04 ‐ 1433 هـ
12 ‐ 03 ‐ 2012 مـ

05:25 صباحاُ
ـــــــــــــــــــــ

؛ بل هو فعقيدة عذاب القبر البرزخ الحوار عن نف الشيخ عمر، والبدء ف المنتظَر عل المهدي رد
النار..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدّي محمد رسول اله وآله الأطهار والسابقين الأخيار
لنصرة الحق من ربهم عل لسان الرسل والأنبياء والمهدي المنتظَر وأصل عليهم وأسلم تسليماً، أما بعد..

ريم، وقد أفتيتم الومرحباً باستمرار الحوار مع شخص وسهلا أهلا ه عمر القرشال ف ويا حبيب
الأنصار والمهدي المنتظَر عن سبب قدومك إل طاولة الحوار العالمية للمهدي المنتظَر من قبل الظهور،

وقال عمر القرش: "إنما جئت لطاولة الحوار فقط لأثبت أنّ ناصر محمد ليس المهدي المنتظَر". وأعلن عمر
ن للمسلمين أنّ ناصر محمد ليس هو المهدييتبي م الذكر حتالاستعداد أنْ يلجم ناصر محمد من مح

المنتظَر.
ومن ثم يرد عل فضيلة الشيخ عمر المهدي المنتظَر ناصر محمد وأقول: "ولنك يا عمر تشهد أن لا إله إلا

اله وتشهد أن محمداً رسول اله وتشهد أنّ المهدي المنتظَر ناصر محمد." ولربما يود عمر أن يقاطع
المهدي المنتظَر ناصر محمد ويقول: "اتق اله يا ناصر فلا تفترِ علينا ما لم نشهد به ف عقيدتنا، ونَعم يا

ناصر إنّ عمر يشهد أن لا إله إلا اله، ويشهد أنّ محمداً رسول اله، ولن عمر لا يشهد أنّ المهدي المنتظَر
ناصر محمد، فيف تفتري عل عمر ما لم يشهد به يا ناصر محمد؟" ومن ثم نرد عل فضيلة الشيخ عمر
وأقول: "يا عمر سألتك باله العظيم ما ه عقيدتك ف بعث المهدي المنتظَر، فهل يبعثه اله نبياً جديداً

ه يبعث المهديللعالمين؟" ومعلوم جواب عمر فسوف يقول: "اسمع يا ناصر محمد، إنّ من يشهد أنّ ال
المنتظَر نبيا جديداً فذلك كفر بفتوى اله ف محم الذكر أنّ محمداً رسول اله ‐صل اله عليه وآله وسلم‐
هال ولسن رَلو مالجن ردٍ محا ابدٌ امحانَ ما كم} :ه تعالقول ال هو خاتم الرسل والأنبياء للعالمين ف

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=35941
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=35941
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وخَاتَم النَّبِيين وكانَ اله بِل شَء عليماً} صدق اله العظيم [الأحزاب:40]؛ بل عقيدة عمر الحق هو أنّه
محمدٍ صل المنتظَر ناصر ه يبعث المهديه ويشهد أن اله ويشهد أنّ محمداً رسول اليشهد أن لا إله إلا ال

اله عليه وآله وسلم".

ومن ثم نقول: "يا عمر وما تقصد أنّك تشهد أنّ المهدي المنتظَر ناصر محمدٍ؟" ومعلوم جواب عمر فسوف
يقول: "ألم آتك بفتوى اله ف محم الذكر أنّ خاتم الأنبياء هو محمدٌ رسول اله صل اله عليه وآله، إذا

فحتماً لا شك ولا ريب أنّ اله سيبعث المهدي المنتظَر ناصراً لمحمدٍ رسول اله صل اله عليه وآله وسلم،
فيدعو البشر إل اتّباع ما جاء به خاتم الأنبياء والمرسلين محمد رسول اله إل الناس كافة، فحتماً سيدعونا

المهدي المنتظَر ناصر محمدٍ إل اتّباع القرآن العظيم والسنة النّبوية الحق، ولن يدعونا المهدي المنتظَر
ناصر محمد إل كتابٍ جديدٍ غير ما جاء به خاتم الأنبياء والمرسلين، فإذا دعانا إل كتابٍ جديدٍ فهو كذّاب

أشر وليس المهدي المنتظَر".

ه يبعث المهديأقول: أفلا ترى يا عمر أنّ الإمام ناصر محمد لم يفترِ عليك وأنك حقاً تشهد أنّ ال ومن ثم
المنتظَر ناصر محمد؟ فلم تفرون بالعقيدة الحق ف بعث المهدي المنتظَر يا عمر؟ فاتقوا اله الواحد

القهار. وأقسم باله العظيم رب السماوات والأرض وما بينهما ورب العرش العظيم أن المهدي المنتظَر
ناصر محمد قد جعل اله ف اسم خبري وراية أمري (ناصر محمد).

ولربما يود عمر أن يقول: " اسمع يا ناصر محمد، ولن عقيدة السنة والشيعة الاثن عشر متفقةٌ عل أنّ اسم
المنتظَر: [لا تَنْقَض اسم المهدي ف عن النّب الحديث الحق المنتظَر (محمد) كونهم متفقون عل المهدي

الدُّنْيا، حتَّ يملكَ الْعرب رجل من اهل بيت، يواط اسمه اسم]. وكذلك حديث آخر عن النّب عليه
دْلاع ضرالا لامي ،ماس هماس اطوي ،تيب لها نم لجكَ رلمي َّتةُ، حاعالس الصلاة والسلام قال: [لا تَقُوم

وقسطاً، كما ملىت ظُلْما وجوراً]".

ومن ثم يرد المهدي المنتظَر ناصر محمد وأقول: إذا فسوف نختصر لك الحوار يا عمر، فلئن استطاع عمر
وكافة خطباء المنابر أن يثبتوا أنّ التواطؤ لغةً وشرعاً هو التطابق فقد أصبح الإمام ناصر محمد كذاباً أشراً
وليس المهدي المنتظَر، وهيهات هيهات يا عمر، كلا ورب لن يستطع علماء اللغة والنحو العرب أن يثبتوا

أن التواطؤ ف اللغة العربية يقصد به التطابق، ولسوف ينطقون بلسانٍ واحدٍ موحدٍ فيقولون لا نجد أنّ
التواطؤ ف اللغة العربية يقصد به التطابق عل الإطلاق بل يقصد به التوافق، وهل يصح أن نقول تطابق عمر

م الذكر، ومن ثمالحوار من مح م الذكر؟ بل نقول توافق عمر وناصر علالحوار من مح وناصر عل
ه عليه وآله وسلم‐ لا يقصد أن اسم الإمام المهديال ه ‐صلنقول: أفلا ترى يا عمر أنّ محمداً رسول ال
(محمد) بقوله [يواط اسمه اسم]؛ بل يقصد أن الاسم محمد يوافق ف اسم الإمام المهدي، ولم يخبركم
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عن اسم الإمام المهدي حت لا يفتري اسمه الحق أحدٌ عل الإطلاق، فهل قط سمعت بشخص اسمه (ناصر
محمد) قال أنه المهدي المنتظَر ناصر محمد غير المهدي المنتظَر الحق ناصر محمد؟ وها أنت يا عمر

وكافة خطباء المنابر تجدون أنّه حق لا شك ولا ريب أنّ الاسم محمد يوافق ف اسم الإمام المهدي ناصر
محمد، وجاء التوافق للاسم محمد ف اسم ف اسم أب كون التواطؤ لا يقصد به التطابق لغةً وشرعاً بل

التواطؤ يقصد به التوافق لغةً وشرعاً.

ومن ثم نقول أفلا ترى يا عمر خطأ السنة والشيعة الاثن عشر أنّهم أخطأوا ف عقيدة اسم المهدي المنتظَر
محمد كون حديث التواطؤ لا يقصد به التطابق بل يقصد به التوافق؟ فلن تستطيعوا أن تنروا أنّ الاسم

محمداً لا يوافق ف اسم (ناصر محمد)، ويا عمر وتاله لوكان الاسم محمد لم يوافق ف اسم ناصر محمد إلا
ف الاسم الثالث لما انقضت الحمة الحق ف قوله عليه الصلاة والسلام [يواط اسمه اسم]. وعل سبيل

المثال فلو كان اسم ناصر صالح محمد ولم يأتِ التواطؤ ف اسم للاسم محمد إلا ف اسم جدي أي
الاسم الثالث إذا لما انقضت الحمة من التواطؤ، ولن ف حديث التواطؤ حمة بالغة سوف تبن عليها

عقيدة المسلمين الذين سوف يشهدون بالحق حين يبعث اله المهدي المنتظَر ناصر محمد، فيقولون:
(نشهد أن لا إله إلا اله، ونشهد أن محمداً رسول اله، ونشهد أن الإمام المهدي ناصر محمد).

وتلك شهادة حق ف عقيدة المسلمين المؤمنين ببعث الإمام المهدي ناصر محمد كونهم صدّقوا فتوى ربهم
ف محم كتابه أنّ خاتم الأنبياء والمرسلين هو محمدٌ رسول اله ‐صل اله عليه وآله وسلم‐ إذاً لا بدّ لهم
أن يعتقدوا أنّ اله إنما يبعث المهدي المنتظَر ناصر محمدٍ، ولذلك ذكر محمد رسول اله أنّ الاسم محمداً
يوافق ف اسم الإمام المهدي (ناصر محمد)، وقال عليه الصلاة والسلام [يواط اسمه اسم]، وجعل اله
التواطؤ ف اسم للاسم محمد يل اسم ف اسم أب وليس ف اسم جدي، والحمة من ذلك ل يحمل

الاسم الخبر ف عقيدة بعث المهدي المنتظَر ناصر محمد ليجعله اله ناصراً لمحمدٍ خاتم الأنبياء والمرسلين
عليهم الصلاة والسلام وعل من تبعهم بإحسان إل يوم الدين.

ويا عمر إن أراك وضعت شروطاً للحوار أن لا يتجاوز رد المهدي المنتظَر عن عشرة أسطر، ومن ثم نقول
لك: يا عمر إنما ابتعث اله المهدي المنتظَر ناصر محمد ليعلمم البيان الحق للذكر، فهل يا ترى البيان
الحق للقرآن سوف يساوي لسطور القرآن يا عمر؟ وحتماً لا بدّ أن يون بيان القرآن أضعافاً مضاعفة

للمات القرآن، فلا ينبغ لك يا عمر أن تحصر رد المهدي المنتظَر ف عشرة أسطرٍ، وقل رب زدن علماً
إن كنت طالب علم فلن تشبع من المزيد من العلم، وشرطك هذا مرفوض يا حبيب ف اله عمر، ولو كان
رد عمر علينا يتون من ألف سطر لقرأته كلمةً كلمةً بتدبرٍ وتفرٍ حت أجد فيه الحجة عل إن كانت مع

.ة الدامغة بالحقالمنتظَر بالحج عمر، أو يأتيك رد المهدي
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وانتهت المقدمة للحوار وسوف نبدأ بالحوار الجدي مع فضيلة الشيخ عمر، ولسوف نختار مواضيع الحوار
ون فهدى العالمين، وعليه فأول مواضيع الحوار سوف ي ون سبباً فتنفع عقيدة المسلمين وت الت
عذاب القبر، ونقول: يا عمر فهل عقيدتك ف الجنة والنار أنها شء مادي محسوس وملموس عل الواقع
الحقيق، أم أنّ الجنة والنار شء لا تبصره الأبصار؟ فإذا كان جواب عمر يقول: بل الجنة والنار شء

محسوس وملموس وتبصره الأبصار. تصديقاً لقول اله تعال: {وراى الْمجرِمونَ النَّار فَظَنُّوا انَّهم مواقعوها
ولَم يجِدُوا عنْها مصرِفًا} صدق اله العظيم [الهف:53].

وقال اله تعال: {هـٰذِه النَّار الَّت كنتُم بِها تُذِّبونَ ﴿14﴾افَسحر هـٰذَا ام انتُم  تُبصرونَ ﴿15﴾} صدق اله
العظيم [الطور].

وقال اله تعال: {{وبرزَتِ الْجحيم لمن يرى}} صدق اله العظيم [النازعات:36].

وكذلك الجنة شء محسوس وملموس ومرئ بالبصر. تصديقاً لقول اله تعال: {واذَا رايت ثَم رايت نَعيما
وملْا كبِيرا} صدق اله العظيم [الإنسان:20].

ومعلوم جوابك يا عمر فسوف تقول: "عجب أمرك يا ناصر فهل جئت لتعلّمنا أن الجنة والنار شء محسوس
وملموس ومرئ بالبصر، فهذا شء لا يختلف عليه اثنان من علماء المسلمين؟" ومن ثم نقول: إذا فيف

تصدقون حديث الشيطان الرجيم أنّ قبر المؤمن يمدّه اله سبعون ذراعاً فيجعله روضةً من رياض الجنة،
وأنّ قبر الافر يجعله اله حفرةً من حفر النار؟ وتعال يا عمر ل نبين لم الحمة الخبيثة من هذا الحديث

الشيطان، وذلك ل يجعل الشيطان الحجة ه للفار عل المسلمين فيقول الافرون بعقيدة النعيم
والجحيم من بعد الموت فيقولون: "تعالوا يا عالَم لننظر حقيقة عقيدة المسلمين ف الجحيم والنعيم من بعد
الموت فننظر قبر كافر بدين المسلمين؛ هل نجده حفرةً من حفر النار كما يعتقدُ المسلمون؟ ومن ثم ننظر
ه روضةً من رياض جنة النعيم؟" ومن ثمقبر أحد المسلمين؛ هل نجده قد اتّسع سبعين ذراعاً وجعله ال إل

لا يجد الفار بدين اله أنّ القبر حفرة من حفر النار ولا وروضة من رياض الجنة، ومن ثم يقيم الفار
والملحدين الحجة عل المسلمين أنّهم لم يجدوا أي حقيقة عل الواقع لعقيدتهم ف النعيم والجحيم ف قبور

الأموات، فذلك ما يريده الشيطان الرجيم من افتراء كافة أحاديث النعيم والجحيم ف القبر يا عمر، ولم
الجنة ف ن فه بالعذاب من بعد الموت مباشرةً أو النعيم ولم الذكر بل أفتاكم المح ه بذلك فم اليفت
ذات الجنة أو ف النار ف ذات النار يا عمر القرش، ألا واله الذي لا إله غيره يا عمر لو تنبش كافة قبور
أنبياء اله ورسله ف الأرض لما وجدت قبراً واحداً روضةً من رياض الجنّة كونهم ليسوا ف قبورهم؛ بل
عند ربهم ف جنات النعيم، وقد التق بهم محمدٌ رسول اله ‐صل اله عليه وآله وسلم‐ ف ليلة الإسراء

والمعراج بالروح والجسم معاً عل الواقع الحقيق، فشاهد النار وشاهد الجنة عليه الصلاة والسلام، تصديقاً
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لوعد اله بالحق ف محم كتابه: {وانَّا علَ ان نُّرِيكَ ما نَعدُهم لَقَادِرونَ} صدق اله العظيم [المؤمنون:95].

فأصدقه اله وعده بالحق فشاهدَ النار والجنّة بعين اليقين ليلة الإسراء والمعراج، وتعال يا عمر ليعلمك
المهدي المنتظَر عن أعجب آية ف محم الذِّكر كانت عجيبة عل رسول اله جبريل ومحمد عليهم الصلاة
والسلام وه قول اله تعال: {واسال من ارسلْنَا من قَبلكَ من رسلنَا اجعلْنَا من دونِ الرحمن الهةً يعبدُونَ}

صدق اله العظيم [الزخرف:45].

فقال محمدٌ رسول اله صل اله عليه وآله وسلم: وكيف أسألهم يا أخ يا جبريل وهم قد ماتوا وغادروا هذه
الحياة الدنيا؟ فقال جبريل: اله أعلم يا محمد فذلك جبريل ف عجب من هذا القول كونك لا تستطيع أن

تسألهم فهم ف جنة النعيم عند مليكٍ مقتدرٍ! ومن ثم جاءت الدعوة من رب العالمين إل عبده محمد رسول
مدُها نَعكَ من نُّرِيا َلنَّا عاو} :ه تعاله عليه وآله وسلم‐ لزيارة النار والجنة. تصديقاً لقول الال ه ‐صلال
لَقَادِرونَ} صدق اله العظيم، ورفعه اله بقدرته مع أخيه جبريل فمروا عل النار فوجد الفار فيها يتعذبون
جميعاً وليسوا أشتاتاً ف القبور، وكذلك وصل إل جنة النعيم وقابل الرسل ثم نفذ أمر ربه فسأل المرسلين

ليس إلا تنفيذا لأمر ربه: {واسال من ارسلْنَا من قَبلكَ من رسلنَا اجعلْنَا من دونِ الرحمن الهةً يعبدُونَ}
صدق اله العظيم.

ويا عمر عليم أن تعلموا أنّ الروح ه الإنسان الحقيق وليس الجسد إلا كمثل رداء للروح، ولا قيمة للجسد
بدون الروح، وه من قدرة اله وما أوتيتم من العلم إلا قليلا، وأجد ف محم التاب أنّ العذاب عل الروح

من دون الجسد فتون النفس ف الجحيم أو ف النعيم من بعد خروجها من الجسد ف نفس اليوم الذي
دِيهِميطُواْ ااسةُ بلآئالْمتِ وواتِ الْمرغَم ونَ فمذِ الظَّالى اتَر لَوو} :ه تعالتموت فيه. تصديقاً لقول ال

اخْرِجواْ انفُسم الْيوم تُجزونَ عذَاب الْهونِ بِما كنتُم تَقُولُونَ علَ اله غَير الْحق وكنتُم عن آياته تَستَبِرونَ}
صدق اله العظيم [الأنعام:93].

فيذهب بهم ملائة الموت إل نار جهنم، فوجدوا أنصارهم من الفار من الذين أهلهم اله من قبلهم أمامهم
ف نار جهنم يتعذبون، ولنهم لم يجدوا أنصار الأنبياء الذين قاموا بقتلهم بسبب تصديقهم لأنبياء اله والفر

وصبأوا عن عبادة آلهتهم وقاموا بقتلهم ولنهم ف جنة النعيم، ولذلك لم يجدهم الفار أمامهم ف نار
ما اخْرِيس متَّخَذْنَاهارِ ﴿62﴾ اشْرا نم مدُّهنَّا نَعك اىٰ رِجنَر  ا لَنَاقَالُوا مفار: {والجحيم. ولذلك قال ال

زَاغَت عنْهم ابصار ﴿63﴾ انَّ ذَٰلكَ لَحق تَخَاصم اهل النَّارِ﴿64﴾} صدق اله العظيم [ص].

ولربما يود فضيلة الشيخ عمر أن يقاطع المهدي المنتظَر فيقول: "مهلا مهلا يا ناصر بل ذلك التخاصم لأهل
النار هو ف اليوم الآخر، وليس عذاباً آخَر كما تزعم قبل يوم القيامة." ومن ثم يرد عل عمر المهدي المنتظَر
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ناصر وأقول: بل تحدّث اله عن تخاصمهم ف عذاب آخَرٍ ف النار قبل عذاب اليوم الآخر، فتدبر محم
﴾56﴿ ادهالْم سا فَبِىنَهلَوصي نَّمهآبٍ ﴿55﴾ جم لَشَر ينلطَّاغنَّ لاـٰذَا وه} :ه تعالالذكر يا عمر. وقال ال

منَّها ا بِهِمبحرم  معم مقْتَحم جـٰذَا فَو58﴾ ه﴿ اجزْوا هلَن شم آخَر57﴾ و﴿ اقغَسو يممح ذُوقُوهـٰذَا فَلْيه
صالُو النَّارِ ﴿59﴾ قَالُوا بل انتُم  مرحبا بِم انتُم قَدَّمتُموه لَنَا فَبِىس الْقَرار ﴿60﴾ قَالُوا ربنَا من قَدَّم لَنَا
متَّخَذْنَاهارِ ﴿62﴾ اشْرا نم مدُّهنَّا نَعك اىٰ رِجنَر  ا لَنَاقَالُوا مالنَّارِ ﴿61﴾ و فًا فعا ضذَابع هـٰذَا فَزِده
سخْرِيا ام زَاغَت عنْهم ابصار ﴿63﴾ انَّ ذَٰلكَ لَحق تَخَاصم اهل النَّارِ ﴿64﴾} صدق اله العظيم [ص].

وأقول لك باختصار يا عمر: وتاله الواحد القهار لا تستطيع أن تغلب ناصر حت تأت بالبيان الأحق من بيان
ناصر لقول اله تعال: {انَّ ذَٰلكَ لَحق تَخَاصم اهل النَّارِ ﴿64﴾ قُل انَّما انَا منذِر وما من الَـٰه ا اللَّـه الْواحدُ
نْهع نتُم67﴾ ا﴿ يمظع انَب وه 66﴾ قُل﴿ الْغَفَّار زِيزا الْعمنَهيا بمضِ وراالسماوات و 65﴾ رب﴿ ارالْقَه

معرِضونَ ﴿68﴾ ما كانَ ل من علْم بِالْمَ اعلَ اذْ يخْتَصمونَ ﴿69﴾} صدق اله العظيم [ص].

بالنسبة لأهل الأرض كون كوكب النار ف أعل َالنار يا عمر، ولذلك تجد النار م ف وتجد العذاب البرزخ
الفضاء الون من بعد أرض البشر. ولذلك قال اله تعال: {ما كانَ ل من علْم بِالْمَ اعلَ اذْ يخْتَصمونَ
﴿69﴾} صدق اله العظيم، فمن هم المختصمون يا عمر ف هذا الموضع ف التاب؟ وتجد الجواب من

الرب: {انَّ ذَٰلكَ لَحق تَخَاصم اهل النَّارِ ﴿64﴾} صدق اله العظيم.

ولم نأتك بعد إلا برؤوس أقلام من البرهان المبين أنّ المعذَّبين ف النار ف ذات النار وليس ف القبور؛ بل
ادخلوا نار جهنم جميعاً وليسوا أشتاتا ف قبورهم. وعل سبيل المثال قوم نوح عليه الصلاة والسلام، وقال

اله تعال: {مما خَطيىاتهِم اغْرِقُوا فَادخلُوا نَارا فَلَم يجِدُوا لَهم من دونِ اله انْصارا} صدق اله العظيم
[نوح:25].

وكذلك فرعون وقومه. تصديقاً لقول اله تعال: {وحاق بِآلِ فرعونَ سوء الْعذَابِ ﴿45﴾ النَّار يعرضونَ
علَيها غُدُوا وعشيا ويوم تَقُوم الساعةُ ادخلُوا آل فرعونَ اشَدَّ الْعذَابِ ﴿46﴾} صدق اله العظيم [غافر].

فيف يفتيم اله ف محم الذكر عن العذاب البرزخ أنه ف النار ف ذات النار ثم تفرون بفتوى اله لم
ف محم الذكر، واتبعتم فتوى الشيطان أنّ العذاب ف النار ف القبر ف ذات القبر يون حفرة من حفر
النار، حت جعلتم للفار عليم الحجة؟ فالذب حباله قصيرة يا أصحاب عقيدة عذاب القبر، وقد نبش

الباحثون عن الحق من الفار القبور، هل يجدون مما تعتقدون شيئاً؟ فلم يجدوا أنّ القبر روضةٌ من رياض
الجنة عل المسلمين ولا حفرة من حفر النار عل الافرين، ومن ثم كفروا بدينم وبعقيدتم ف النعيم

والجحيم من بعد الموت يا عمر بسبب افتراء عذاب القبر، فاتقوا اله الواحد القهار واتبعوا الذكر يا عمر،
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واكفروا بما يخالف لفتوى اله ف محم الذكر، واشهد له شهادة الحق اليقين أنّ ما جاءكم من الأحاديث
مخالفاً لمحم القرآن إن ذلك حديث ف السنة مفترى من عند الشيطان وليس من عند اله ورسوله،

فاعتصموا بحبل اله القرآن العظيم لعلم ترشدون.

ولربما حبيب ف اله عمر يود أن يقاطع الإمام ناصر ويقول: "يا أيها الذي يزعم أنه المهدي المنتظَر، فهل
تدعونا للاعتصام بالقرآن ونذر سنة البيان؟" ومن ثم يرد عل عمر الإمام ناصر وأقول: أعوذ باله أن أكون

من الجاهلين يا عمر؛ بل أنا المهدي المنتظَر أدعوكم إل اتّباع كتاب اله وسنة رسوله الحق إلا ما جاء
مخالفاً من الأحاديث لمحم القرآن فذروه وراء ظهوركم واعتصموا بحبل اله القرآن العظيم، ولا تفرقوا يا

عمر فطائفة تأخذ بالحديث المفترى وأخرى تعتصم بما يخالفه ف محم الذكر بل اعتصموا بحبل اله
.م الذكر إلا قليلامح قوا يا عمر، ولم نأتيك بعد بما يخالف لأحاديث عذاب القبر فجميعاً ولا تفر

ويا عمر سبق للمهدي المنتظَر أن كتب بياناً تلو البيان ف نف عذاب القبر، ولن لم أقم بنسخ أحد
البيانات لنف عذاب القبر؛ بل كلفت نفس بتابة بيانٍ جديد بأسلوب جديدٍ من غير تناقضٍ ولا اختلاف

برغم أن لا أعلم هل الشيخ عمر من أصحاب عقيدة عذاب القبر أم من أصحاب العقيدة أنّ العذاب
البرزخ ف النار، ولن خشيت عل حبيب عمر من أحاديث الفتنة فلو أن قلت فلنبدأ بعقيدة عذاب القبر
فهل تصدق بأن العذاب البرزخ من بعد الموت ف القبر؟ لجاء عمر بمئات الأحاديث لإثبات عذاب القبر،
وبمئات الثعابين والعقارب! وخشيت عليه الفتنة لو تأخذه العزة بالإثم من بعد ما يتبين له الحق من ربه.

ويا فضيلة الشيخ عمر كان من المفروض أن تختار أي بيان ترى فيه ثغرة عل الإمام ناصر ومن ثم تقيم
علينا الحجة من محم الذكر، فإن فعلت ولو ف نقطة واحدة فقد جئت بالبرهان المبين أنّ ناصر محمد

اليمان كذاب أشر وليس المهدي المنتظَر، وسوف نتف بمسألة واحدة فقط ثبت فيها عمر أو كافة خطباء
المنابر أنّ ناصر عل ضلالٍ فيها، وتذكر أنك لم تأتِ باحثاً عن الحق ف طاولة الحوار فحسب فتواك أنك
جئت إل طاولة الحوار لتقيم عل ناصر الحجة من محم الذكر أنّه ليس المهدي المنتظَر، وهيهات هيهات
يا عمر القرش. فلا يزال المهدي المنتظَر مرفوع الهامة يمش فلم يقم عليه الحجة أحدٌ من محم الذكر منذ
بدء الحوار بين المهدي المنتظَر وكثير من خطباء المنابر من أصحاب الاسم المستعار ف طاولة الحوار،

فلا تثريب عليهم ورب أعلم بما ف قلوبهم، ولن من أعرض عن الحق منهم من بعد ما تبين له أنّ الحق هو
مع الإمام ناصر ف محم التاب ثم يتول ولم يعقب إل طاولة الحوار خشية أن يفتتن ف عقائده الأخرى
من بعد الفتنة ف عذاب القبر، ومن ثم يرد عليهم المهدي المنتظَر فهل من كذب أحاديث الشيطان المخالفة

لحديث اله ف محم القرآن قد افتتن عن الحق، مالم كيف تحمون، أفلا تعقلون؟

وليس للمهدي المنتظَر أي شرط ف الحوار مع عمر إلا أن يقبل اله أن يون هو الحم فيما كانوا فيه
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يختلفون ف الدين، وما عل المهدي المنتظَر ناصر محمد إلا أن يأتيم بحم اله بينم من محم كتابه أو
من سنة رسول اله الحق ‐صل اله عليه وآله وسلم‐ الت لا تخالف لمحم كتاب اله القرآن العظيم.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.أخوكم الإمام ناصر محمد اليمان

ـــــــــــــــــــــ
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[ لمتابعة رابط المشاركـــــــة الأصليـــــــة للبيــــــــــان ]

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=36182

الإمام ناصر محمد اليمان
22 ‐ 04 ‐ 1433 هـ
16 ‐ 03 ‐ 2012 مـ

10:03 صباحاً
ـــــــــــــــــــــ

الإمام المهدي ابتعثه اله من أنصار محمدٍ رسول اله أي ناصراً لما جاء به محمدٌ رسول اله صل اله عليه
وآله وسلم..

نم نَّه80﴾ ا﴿ يننسحزِي الْمكَ نَجذَٰلنَّا ك79﴾ ا﴿ ينالَمالْع ف نُوح َلع مَه الرحمن الرحيم {سبسم ال
عبادِنَا الْمومنين ﴿81﴾ ثُم اغْرقْنَا اخَرِين ﴿82﴾ وانَّ من شيعته براهيم ﴿83﴾} صدق اله العظيم

[الصافات].

فانظر إل قول اله تعال: {وانَّ من شيعته براهيم} صدق اله العظيم؛ بمعن أنّ اله ابتعث رسول اله
إبراهيم من أنصار نوح عليه الصلاة والسلام، أي ناصراً لما جاء به نوح عليه الصلاة والسلام، وكذلك الإمام

المهدي ابتعثه اله من أنصار محمدٍ رسول اله صل اله عليه وآله وسلم، أي ناصراً لما جاء به محمدٌ
رسول اله صل اله عليه وآله وسلم. فلم المغالطة ف الحق؟ يا قرش وكافة علماء الامة لتعلموا أنّ

المقصود: {وانَّ من شيعته براهيم} صدق اله العظيم، أي من أنصار نب اله نوح.

والسؤال الذي يطرح نفسه هو: فهل لا يزال رسول اله نوح عل قيد الحياة ف عصر بعث رسول اله إبراهيم
:ه تعاللقول ال لا تعلم البيان الحق ه إبراهيم من شيعته؟ أم إنّك يا قرشون رسول اليشترط أن ي حت

{وانَّ من شيعته براهيم} صدق اله العظيم؟ والجواب بالحق: أي ناصراً له فهو من شيعته أي من أنصاره،
ستقيم، وشتّان ما بين بيان الإمام المهديراط المالص ه وإياك علال ريم ثبتنال أخ الحق فلا تغالط ف
للقُرآن وبيان القرش كون القرش يأت بالآية ومن ثم يأت ببيانها من عند نفسه حسب نظرته، ولننا نأتيم
بالبرهان من محم القُرآن لآيات البرهان للعذاب من بعد الموت فنأت بالآية البينة أنّ العذاب ف النار، ومن

ثم تقول أنّه ف القبر من عند نفسك! فلا تتبع خطوات الشيطان الذي يأمركم أن تقولوا عل اله ما لا
تعلمون. وقال اله تعال: {انَّما يامركم بِالسوء والْفَحشَاء وان تَقُولُواْ علَ اله ما لا تَعلَمونَ} صدق اله
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العظيم [البقرة:169].

وحسب اله ونعم الوكيل..
.ناصر محمد اليمان الإمام المهدي

ـــــــــــــــــــــ
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الإمام ناصر محمد اليمان

24 ‐ 04 ‐ 1433 هـ
17 ‐ 03 ‐ 2012 مـ

03:47 صباحاً

[ لمتابعة رابط مشاركة البيان الأصلية ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=36236

ــــــــــــــــــ

فتوى المهدي المنتظر ف الرئيس بشار، فاتقوا اله يا أول الأبصار ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدي محمد رسول اله وآله الأطهار وعل من تبعه بإحسان
إل اليوم الآخر، ويا بشار نفد صبر المهدي المنتظَر، وسبب الصبر حفاظاً عل الأنصار من الطغاة الأشرار

حت لا يؤذون الأنصار ف أي قطر بسبب فتوى المهدي المنتظَر ف حاكم ذلك القطر، ولنه نفد صبر
المهدي المنتظَر عل الرئيس بشار الذي كنت أحسبه رجلا ذا فرٍ، ولنه تبين لنا أنه من الأشرار المفسدين
ف الأرض طغ وبغ وتجبر، ومثله كمثل معمر صاحب التاب الأخضر المعرض عن اتّباع الذكر، ولم

يعتبر بشار من معمرٍ وسفكَ دماء المسلمين ولم يخاف اله الواحد القهار، ولا فائدة من الاستنار ف قنوات
الأخبار يا قادة الأقطار إذا لم تأمروا بالمعروف وتنهوا عن المنر، وندعو كافة قادات العرب والمسلمين أن
يصلحوا بين الشعب السوري وبشار وزمرته الأشرار فإن فاء الشعب السوري وأب بشار وطاقمه الأشرار
فهنا وجب عل المؤمنين أن يشدّوا أزر الطائفة الت تفء للسلام فيقاتلوا الت تبغ ف الأرض بغير الحق
َلا عمدَاهحا غَتن با ۖ فَامنَهيوا بحلصاقْتَتَلُوا فَا يننموالْم نفَتَانِ من طَائاو} :ه تعالتصديقاً لقول ال

اخْرىٰ فَقَاتلُوا الَّت تَبغ حتَّ تَفء الَ امرِ اللَّـه ۚ فَان فَاءت فَاصلحوا بينَهما بِالْعدْلِ} صدق اله العظيم
[الحجرات:9].

ولنم تتفرجون عل إخوانم المسلمين ف بلاد الشام كيف ينسف بشار دورهم فيهدمها عل رؤوسهم،
فإذا علموا بأحد الثوار يسن ف حارة أمر بشار بقصف الح كله فما ذنب الأطفال الرضع والشيوخ الركع

وهم لم يشاركوا ف آلاف من المسلمين بغير الحق فسد قتلتيا بشار الأسد؟ وما هو بالأسد بل بشار الم
الثورة شيئاً؛ بل احتموا ف دورهم وأغلقوا أبوابهم عل أنفسهم من شر هذه الفتنة الت عصفت بالمنطقة

العربية، ولنك يا بشار لم ترحم الأطفال الصغار ولا أمهاتهم وطغيت عل الأبرياء فمن يجيرك يا بشار من
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عذاب اله الواحد القهار؟ فاتق اله وأجب دعوة المهدي المنتظَر للاحتام إل الذكر رسالة اله إل كافة
البشر حت نحم بينم فيما كنتم فيه تختلفون، وكونوا من المصلحين يا معشر المسلمين ولا تونوا من

المفسدين إن لم ناصح أمين، وسلام عل المرسلين والحمد له رب العالمين..

. ه وعبده المهدي المنتظَر الإمام ناصر محمد اليمانخليفة ال
_______________
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[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=36322

الإمام ناصر محمد اليمان
24 ‐ 04 ‐ 1433 هـ
18 ‐ 03 ‐ 2012 مـ

04:24 صباحاً
ـــــــــــــــــــــــ

إنّ للمتقين بشرى بدخولهم الجنة يوم موتهم إل يوم بعثهم، وكذلك بشرى أخرى ف يوم بعثهم..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدي محمد رسول اله وآله الأطهار وجميع أنصار اله
الواحد القهار إل اليوم الآخر، أما بعد..

يا معشر الأنصار السابقين الأخيار ف عصر الحوار من قبل الظهور، وإذا حضر الطهور بطل العفور فونوا
جمهوراً متابعين للحوار بين المهدي المنتظَر وعمر، وأي البيان الحق للذكر؛ فهل يأت به المهدي المنتظَر أم

ف للأنصار وكافة الباحثين عن الحق المنتظَر أنّه لا ينبغ م المهدي؟ ولا يزال يفتيالشيخ عمر القرش
صراط ويهدي إل ن لهم أنّ فضيلة الشيخ عمر ينطق بالحقة بالإثم إن تبيطاولة الحوار أن تأخذهم العز
مستقيم، فاتبعوا الحق من ربم حت ولو كان 99% من الحق ف المسائل هو مع الإمام ناصر ومسألة

واحدة أصاب فيها عمر وهيمن عل الإمام ناصر من محم الذكر ومن ثم يقول الأنصار وكافة الباحثين عن
الحق ف طاولة الحوار:

"قد تبين لنا أن الإمام ناصر محمد ليس إلا مجرد عالم كبير فقط ولا يعن هذا أنه المهدي المنتظَر كون
محمد رسول اله ‐صل اله عليه وآله وسلم‐ قد أخبر ناصر محمد ف الرؤيا أنّه المهدي المنتظَر، وجعل
البرهان المبين عل الواقع الحقيق أنه إذا كان الإمام ناصر محمد هو المهدي المنتظَر فإنه لا يجادله أحدٌ

من القرآن إلا غلبه الإمام ناصر محمد".
وعليه فقد جعل اله هذه الفتوى ه البرهان المبين لمعرفة المهدي المنتظَر الحق أنه لا يجادله عالم من

القرآن إلا غلبه المهدي المنتظَر الحق، فإن صدق اله الإمام ناصر هذه الرؤيا عل الواقع الحقيق فقد تبين
مسألة المنتظَر لا شك ولا ريب، وإن غُلب ف هو المهدي أنّ الإمام ناصر محمد اليمان للباحثين عن الحق
المنتظَر، فأصبحت طاولة الحوار ه وليس المهدي كبير مم الذكر فقد علمتم أنّه مجرد عالمن مح واحدة

الميدان لفرسان الحوار بمحم الذكر.

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=36322
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ويا فضيلة الشيخ عمر القرش فلا يزال المهدي المنتظَر مرفوع الهامة يمش، ونأمر الأنصار أن يحترموا
فضيلة الشيخ عمر فليس من الحق أن من خالفنا أن نتّخذه خصيماً مبيناً، أو نقول أنه من شياطين البشر

حاشا له حت يتبين لنا أمره ويتبين لنا ما يخفيه صدره، وأهلا وسهلا ومرحباً بالشيخ عمر، ولا يزال محور
الحوار بين المهدي المنتظَر وفضيلة الشيخ عمر هو ف عذاب القبر والبرهان من محم الذكر، وأراد عمر

ثُم نَا اللَّـهبقَالُوا ر نَّ الَّذِينا} :ه تعالإثبات عذاب القبر بقول ال م الذكر علبالبرهان من مح أن يأت
مكاويلوا ندُونَ ﴿30﴾ نَحتُوع نتُمك الَّت نَّةوا بِالْجرشبانُوا وزتَح تَخَافُوا و ةُ ائَالْم هِملَيع لوا تَتَنَزتَقَاماس
يمحغَفُورٍ ر نم ونَ ﴿31﴾ نُزا تَدَّعا ميهف مَلو منفُسا ِا تَشْتَها ميهف مَلو ةرخا فا والدُّنْي اةيالْح ف
﴿32﴾ ومن احسن قَو ممن دعا الَ اللَّـه وعمل صالحا وقَال انَّن من الْمسلمين ﴿33﴾} صدق اله

العظيم [فصلت].

ويا عمر إن المهدي المنتظَر أفت بالحق أنّ هذه الآية تخص البشرى الأول للمتقين بدخول الجنة قبل مجء
يوم البعث الشامل، بمعن أنّ المتقين لهم بشرى ف الحياة الدنيا بدخول الجنة ولهم بشرى أخرى يوم
مه و هِملَيع فخَو  اللَّـه اءيلونَّ اا ا} :ه تعالالبعث الشامل كذلك بدخولهم الجنة، تصديقاً لقول ال

يحزنُونَ ﴿62﴾ الَّذِين آمنُوا وكانُوا يتَّقُونَ ﴿63﴾ لَهم الْبشْرىٰ ف الْحياة الدُّنْيا وف اخرة  تَبدِيل للماتِ
{﴾65﴿ يملالْع يعمالس وا ۚ هيعمج لَّـهة لنَّ العزا ۘ ملُهنكَ قَوزحي 64﴾ و﴿ يمظزُ الْعالْفَو وكَ هذَٰل ۚ اللَّـه

صدق اله العظيم [يونس].

فأما البشرى الأول فه يوم موت (المتّق لربه) الثابت عل الصراط المستقيم حت لق اله بقلب سليم،
هم رغباً ورهباً وكانوا من الخاشعين، أولئك لهم بشرى أولالخيرات ويدعون رب وهو من الذين يسارعون ف
بدخولهم الجنة خالدين فيها ما دامت السماوات والأرض وذلك ف يوم موتهم إل يوم بعثهم. تصديقاً لقول
مالنَّارِ لَه شَقُوا فَف ا الَّذِينميدٌ ﴿105﴾ فَاعسو شَق منْهفَم ۚ هذْنبِا ا نَفْس لَّمَت  ِتاي موي} :ه تعالال

فيها زَفير وشَهِيق ﴿106﴾ خَالدِين فيها ما دامتِ السماوات وارض ا ما شَاء ربكَ انَّ ربكَ فَعال لِّما يرِيدُ
رغَي طَاءكَ عبر ا شَاءم ا ضراو اتاومتِ الساما دا ميهف دِينخَال نَّةالْج دُوا فَفعس ا الَّذِينما107﴾ و﴿

مجذُوذٍ ﴿108﴾} صدق اله العظيم [هود].

وكذلك بشرى أخرى بدخولهم الجنة وذلك ف يوم بعثهم فيدخلوها بالروح والجسد يوم البعث الشامل، يوم
يطوي اله السماوات كط السجل للتب تتلقاهم الملائة بالبشرى مرةً أخرى لتطمئن قلوبهم، تصديقاً

مها وهيسسونَ حعمسي  ﴾101﴿ َدُونعبا منْهكَ عولَـٰئا َنسنَّا الْحم ملَه قَتبس نَّ الَّذِينا} :ه تعاللقول ال
نتُمالَّذِي ك مموـٰذَا يةُ هئَالْم متَتَلَقَّاهو ربكعُ االْفَز منُهزحي  ﴾102﴿ َدُونخَال مهنفُسا تا اشْتَهم ف

ينلنَّا فَاعنَّا كنَا الَيدًا ععو يدُهنُّع خَلْق لونَا ادَاا بمتُبِ كْلل جِلالس َطك اءمنَطْوِي الس مودُونَ ﴿103﴾ يتُوع
﴿104﴾} صدق اله العظيم [الأنبياء].
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ولن هذه البشرى الأخرى بدخولهم الجنة مرةً أخرى بعد انقضاء الحياة الدنيا وهم قد كانوا فيها من قبل
:ه تعاليوم بعثهم، وكذلك أصحاب النار. تصديقاً لقول ال انتهاء الحياة الدنيا، وذلك من يوم موتهم إل
لُوا آلخدةُ ااعالس تَقُوم مويا ويشعا وا غُدُوهلَيونَ عضرعي ذَابِ ﴿45﴾ النَّارالْع وءنَ سوعربِآلِ ف اقحو}

فرعونَ اشَدَّ الْعذَابِ ﴿46﴾} صدق اله العظيم [غافر].

ونستنبط من هذه الآية المحمة قول اله تعال: {يعرضونَ علَيها غُدُواً وعشياً} صدق اله العظيم، فهذا
برهانٌ مبين أنّ الفار المعرضين عن الحق من ربهم بعد أن أهلهم اله أدخلهم النار فور موتهم ف نفس

اليوم الذي أهلهم اله فيه فلا يزالون ف النار يعذّبون هذه الأيام، فهم يعرضون عليها للتعذيب غدواً وعشياً.

ولا يقصد أنّ ف النار غدو وعش كون النار سراجاً وهاجاً كمثل الشمس؛ بل بحساب أيام الأرض الت فيها
غدو وعش، وعليه يعتمد الحساب ف التاب لقضاء الحياة البرزخية ف النار أو ف الجنة إل يوم البعث.
وكذلك أصحاب الجنة لهم رزقهم فيها غدواً وعشياً حسب أيام الأرض إل يوم البعث، وكذلك الذين أدخلهم
مدار 24 ساعة حسب أيام الأرض، وليس ف ه جنته من بعد الموت فهم يلبثون فيها غدواً وعشياً علال
الجنة غدو ولا عش. تصديقاً لقول اله تعال: {متَّئين فيها علَ ارائكِ  يرونَ فيها شَمساً و زَمهرِيراً}

صدق اله العظيم [الإنسان:13].

أنهم فيها منذ اليوم الذي يموتون فيه يدخلهم جنته وحت بحسب أيام الأرض بمعن وإنما ذكر الغدو والعش
اليوم وهذه الساعة، وهم الآن أحياء عند ربهم يرزقون فيها برةً وعشياً، بمعن أنهم الآن يرزقون فيها برةً
وعشياً، تصديقاً لقول اله تعال: {فَخَلَف من بعدِهم خَلْف اضاعوا الصَةَ واتَّبعوا الشَّهواتِ فَسوف يلْقَونَ
غَيا ﴿59﴾ ا من تَاب وآمن وعمل صالحا فَاولَـٰئكَ يدْخُلُونَ الْجنَّةَ و يظْلَمونَ شَيىا ﴿60﴾ جنَّاتِ عدْنٍ

الَّت وعدَ الرحمـٰن عباده بِالْغَيبِ انَّه كانَ وعدُه ماتيا ﴿ ﴾61 يسمعونَ فيها لَغْوا ا سَما ولَهم رِزْقُهم فيها
برةً وعشيا ﴿62﴾ تلْكَ الْجنَّةُ الَّت نُورِث من عبادِنَا من كانَ تَقيا ﴿63﴾} صدق اله العظيم [مريم].

وهذا يعن أنّ أهل النار ف النار ف ذات النار يعذبون فيها برةً وعشياً حت هذه الساعة لصدور هذا البيان،
جنات النعيم، والدليل عل هذه الساعة وهم ف رةً وعشياً حتالجنة يرزقون فيها ب وكذلك أهل الجنة ف
ن تَابم ا} :ه تعالالجنة الآن حسب أيام الأرض. تصديقاً لقول ال أن الذين ماتوا من أهل الجنة هم ف
هادبع مـٰنحدَ الرعو دْنٍ الَّتنَّاتِ عا ﴿60﴾ جىونَ شَيظْلَمي نَّةَ ودْخُلُونَ الْجكَ يولَـٰئا فَاحالص لمعو نآمو
بِالْغَيبِ انَّه كانَ وعدُه ماتيا ﴿ ﴾61 يسمعونَ فيها لَغْوا ا سَما ولَهم رِزْقُهم فيها برةً وعشيا ﴿62﴾ تلْكَ

الْجنَّةُ الَّت نُورِث من عبادِنَا من كانَ تَقيا ﴿63﴾} صدق اله العظيم [مريم].

يومنا هذا تجدونه ف ذات النار وحسب أيام الأرض حت النار ف أنّ أهل النار منذ موتهم ف والدليل عل
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قول اله تعال: {وحاق بِآلِ فرعونَ سوء الْعذَابِ ﴿45﴾ النَّار يعرضونَ علَيها غُدُوا وعشيا ويوم تَقُوم الساعةُ
ادخلُوا آل فرعونَ اشَدَّ الْعذَابِ ﴿46﴾} صدق اله العظيم [غافر].

وذلك تصديقاً لقول اله تعال: {فَاما الَّذِين شَقُوا فَف النَّارِ لَهم فيها زَفير وشَهِيق ﴿106﴾ خَالدِين فيها ما
نَّةالْج دُوا فَفعس ا الَّذِينمارِيدُ ﴿107﴾ وا يلِّم الكَ فَعبنَّ ركَ ابر ا شَاءم ا ضراو اتاومتِ السامد

خَالدِين فيها ما دامتِ السماوات وارض ا ما شَاء ربكَ عطَاء غَير مجذُوذٍ ﴿108﴾} صدق اله العظيم
[هود].

ذات الجنة الت مون هم فرفار والمه بها الوعد ال ذات النار الت وبما أننا قد أثبتنا أنّ المعذبين هم ف
وعد اله بها الأبرار فالسؤال الذي لا يزال مطروحاً ف طاولة الحوار إل الشيخ عمر: فهل وجدتم الجنة أو

النار ف القبر؟ أفلا تعقلون! فقد جعل الشيطان الحجة عليم للفار لنف حقيقة جنة النعيم الت وعد اله بها
الأبرار ونف نار الجحيم الت وعد اله بها الفار، ولذلك مر الشيطان بأحاديث عذاب القبر ونعيمه حت لا
يجد الفار ف قبور أصحابهم مما تعتقدونه شيئاً، فيقولون: إنّ المسلمين متخلفون ودينهم دين مفترى! فلم
نجد الجنة أو النار ف القبور كما يزعمون. ثم يزدادون كفراً بدين الإسلام والقرآن العظيم كونهم يعتقدون أنّ
القرآن هو من أفتاكم بعذاب القبر، وأنتم وهم لاذبون فلم يفتِ اله قط أنّ الجنة والنار ف القبور، فاتقوا من
يعلم خائنة الأعين وما تخف الصدور وإليه النشور يوم تبل السرائر فما لم من قوة تحميم من اله الواحد

القهار ولا ناصر لم من عذاب النار، فاتقوا اله يا أول الأبصار.

.المنتظَر ناصر محمد اليمان أخوكم المهدي
ـــــــــــــــــــــــ
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- 5 -
[ لمتابعة رابط المشـاركـــــــــة الأصلية للبيــــــــــــــان ]

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=79694

الإمام ناصر محمد اليمان
02 ‐ 05 ‐ 1433 هـ
25 ‐ 03 ‐ 2012 مـ

04:13 صباحاً
ـــــــــــــــــــــــــ

المهدي المنتظَر يحاجج عمر بآياتٍ بيناتٍ من محم الذكر لنف عذاب القبر، ويثبت العذاب من بعد الموت
ف النار ..

بسم اله الواحد القهار، والصلاة والسلام عل محمد رسول اله وآله الأطهار وكافة المرسلين من ربهم
وآلهم وجميع التابعين لهم بإحسان إل يوم الدين، أما بعد..

ياحبيب ف اله عمر، إن المهدي المنتظَر المهيمن عليم بمحم الذكر أجادلم بآياتٍ بيناتٍ محماتٍ من
تَابر ذًاكَ ۖ اينمبِي تَخُطُّه تَابٍ ون كم هلن قَبتَتْلُو م نتا كمو} :ه تعالتاب. تصديقاً لقول الال آيات أم
الْمبطلُونَ ﴿٤٨﴾ بل هو آيات بينَات ف صدُورِ الَّذِين اوتُوا الْعلْم ۚ وما يجحدُ بِآياتنَا ا الظَّالمونَ ﴿٤٩﴾}

صدق اله العظيم [العنبوت].

وقال اله تعال: {وما كنَّا معذِّبِين حتَّ نَبعث رسو} صدق اله العظيم [الإسراء:15].

ف كذّبوا برسول ربهم؟ والجواب تجدونه من الرب ةل أموالسؤال الذي يطرح نفسه فأين ذهب مصير أو
محم التاب. قال اله تعال: {قَال نُوح رب انَّهم عصون واتَّبعوا من لَّم يزِده مالُه وولَدُه ا خَسارا ﴿٢١﴾
ومروا مرا كبارا ﴿٢٢﴾ وقَالُوا  تَذَرنَّ آلهتَم و تَذَرنَّ ودا و سواعا و يغُوث ويعوق ونَسرا ﴿٢٣﴾

وقَدْ اضلُّوا كثيرا ۖ و تَزِدِ الظَّالمين ا ضَ ﴿٢٤﴾ مما خَطيىاتهِم اغْرِقُوا فَادخلُوا نَارا فَلَم يجِدُوا لَهم من
دونِ اللَّـه انصارا ﴿٢٥﴾} صدق اله العظيم [نوح].

وهذه فتوى محمةٌ بينةٌ أنّ اله توفاهم بالغرق فأدخلهم النار مباشرةً من بعد أن اهلهم اله، وكذلك مصير
الأمم من بعدهم أرسل اله إليهم رسله تَتْرى ف كل أمة فذبوه، فأين مصير الذين كذبوا بآيات ربهم؟
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هاتبِآي ذَّبك وا اذِبك هال َلى عافْتَر نمم ظْلَما نفَم} :ه تعالقول ال تاب فم المح والجواب تجدوه ف
اولَئكَ ينَالُهم نَصيبهم من الْتَابِ حتَّ اذَا جاءتْهم رسلُنَا يتَوفَّونَهم قَالُوا اين ما كنْتُم تَدْعونَ من دونِ اله قَالُوا

الْجِن نم ملقَب نم قَدْ خَلَت مما خُلُوا فاد (37) قَال رِينافانُوا كك منَّها هِمنْفُسا َلشَهِدُوا عنَّا ولُّوا عض
ءونَا هبر مهو ماهخْرا ا قَالَتيعما جيهوا فكارذَا ادا َّتا حخْتَها نَتةٌ لَعما خَلَتا دلَّمالنَّارِ ك نْسِ فاو
اضلُّونَا فَآتهِم عذَابا ضعفًا من النَّارِ قَال لل ضعف ولَن  تَعلَمونَ (38) وقَالَت اوهم خْراهم فَما كانَ

ملَه تُفَتَّح  انْهوا عربَتاسنَا واتوا بِآيذَّبك نَّ الَّذِينونَ (39) ابسَت نْتُما كبِم ذَابفَذُوقُوا الْع لفَض ننَا ملَيع مَل
نَّمهج نم م(40) لَه ينرِمجزِي الْمكَ نَجذَلكو اطيالْخ مس ف لمالْج جلي َّتنَّةَ حدْخُلُونَ الْجي و اءمالس ابوبا

مهاد ومن فَوقهِم غَواشٍ وكذَلكَ نَجزِي الظَّالمين (41)} صدق اله العظيم [الأعراف].

فانظر يا عمر فتوى اله ف محم الذكر: {حتَّ اذَا جاءتْهم رسلُنَا يتَوفَّونَهم قَالُوا اين ما كنتُم تَدْعونَ من دونِ
اللَّـه ۖ قَالُوا ضلُّوا عنَّا وشَهِدُوا علَ انفُسهِم انَّهم كانُوا كافرِين ﴿٣٧﴾قَال ادخُلُوا ف امم قَدْ خَلَت من قَبلم

من الْجِن وانسِ ف النَّارِ ۖ كلَّما دخَلَت امةٌ لَّعنَت اخْتَها} صدق اله العظيم.

فانظر يا عمر فتوى اله ف محم الذكر: {قَال ادخُلُواْ ف امم قَدْ خَلَت من قَبلم من الْجِن والانسِ ف النَّارِ
كلَّما دخَلَت امةٌ لَّعنَت اخْتَها} صدق اله العظيم.

فانظر يا عمر لقول اله تعال: {ادخُلُواْ ف امم قَدْ خَلَت من قَبلم من الْجِن والانسِ ف النَّارِ} صدق اله
العظيم، ولن القبر لا يوجد فيه غير واحدٍ وليسوا أمماً يا عمر، ولن قال اله تعال: {ادخُلُواْ ف امم قَدْ

خَلَت من قَبلم من الْجِن والانسِ ف النَّارِ} صدق اله العظيم. ف النار يا عمر، فاتق اله الواحد القهار وهذا
:ه تعالالنار غير عذاب يوم القيامة. تصديقاً لقول ال هو عذاب آخر ف

اقغَسو يممح ذُوقُوهـٰذَا فَلْي٥٦﴾ ه﴿ ادهالْم سا فَبِىنَهلَوصي نَّمهآبٍ ﴿٥٥﴾ جم لَشَر ينلطَّاغنَّ لاـٰذَا ۚ وه}
﴿٥٧﴾ وآخَر من شَله ازْواج ﴿٥٨﴾ هـٰذَا فَوج مقْتَحم معم ۖ  مرحبا بِهِم ۚ انَّهم صالُو النَّارِ ﴿٥٩﴾

قَالُوا بل انتُم  مرحبا بِم ۖ انتُم قَدَّمتُموه لَنَا ۖ فَبِىس الْقَرار ﴿٦٠﴾ قَالُوا ربنَا من قَدَّم لَنَا هـٰذَا فَزِده عذَابا
زَاغَت ما اخْرِيس متَّخَذْنَاهارِ ﴿٦٢﴾ اشْرا نم مدُّهنَّا نَعك اىٰ رِجنَر  ا لَنَاقَالُوا مالنَّارِ ﴿٦١﴾و فًا فعض
عنْهم ابصار ﴿٦٣﴾ انَّ ذَٰلكَ لَحق تَخَاصم اهل النَّارِ ﴿٦٤﴾ قُل انَّما انَا منذِر ۖ وما من الَـٰه ا اللَّـه الْواحدُ
نْهع نتُم٦٧﴾ ا﴿ يمظع انَب وه ٦٦﴾ قُل﴿ الْغَفَّار زِيزا الْعمنَهيا بمضِ ورااتِ واومالس ب٦٥﴾ ر﴿ ارالْقَه

معرِضونَ ﴿٦٨﴾ ما كانَ ل من علْم بِالْمَ اعلَ اذْ يخْتَصمونَ ﴿٦٩﴾} صدق اله العظيم [ص].

فيف يون القبر ملأ أعل يا عمر؟ فاتق اله الواحد القهار حبيبب ف اله، ولن المجرمين لم يجدوا أناساً
قتلوهم من قبل بسبب تصديقهم لأنبياء اله وكانوا يحسبونهم من الأشرار فقاموا بقتلهم، ولنهم لم يجدونهم
زَاغَت ما اخْرِيس متَّخَذْنَاهارِ ﴿٦٢﴾ اشْرا نم مدُّهنَّا نَعك اىٰ رِجنَر  ا لَنَاالنار ولذلك قالوا: {م أمامهم ف
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عنْهم ابصار ﴿٦٣﴾ انَّ ذَٰلكَ لَحق تَخَاصم اهل النَّارِ ﴿٦٤﴾} صدق اله العظيم.

وسألتك باله الواحد القهار من يقصد اله بقوله تعال: {ما كانَ ل من علْم بِالْملإ الاَعلَ اذْ يخْتَصمونَ}
:ه تعالتاب من هم المختصمون. قال الم المح ف نه العظيم؟ والجواب بيصدق ال

ب٦٥﴾ ر﴿ اردُ الْقَهاحالْو اللَّـه ا لَـٰها نا ممو ۖ نذِرنَا ما انَّما النَّارِ ﴿٦٤﴾ قُل لها متَخَاص قكَ لَحنَّ ذَٰلا}
السماواتِ وارضِ وما بينَهما الْعزِيز الْغَفَّار ﴿٦٦﴾ قُل هو نَبا عظيم ﴿٦٧﴾ انتُم عنْه معرِضونَ ﴿٦٨﴾ ما

كانَ ل من علْم بِالْمَ اعلَ اذْ يخْتَصمونَ ﴿٦٩﴾} صدق اله العظيم

فانظر يا عمر لفتوى اله ف محم الذكر: {ما كانَ ل من علْم بِالْملإ الاَعلَ اذْ يخْتَصمونَ} صدق اله
العظيم، فيف يون القبر ملأ أعل يا عمر؟ فاتقوا اله يا أول الأبصار فلا تجعلوا للفار الحجة عليم
بسبب عقيدتم أنّ العذاب البرزخ ف القبر أنه روضة من رياض الجنة أو حفرة من حفر النار، ولن

الذب حباله قصيرة يا عمر فلن يجد الفار مما تعتقدونه شيئاً ف القبر، وتاله لو تنبش كافة قبور الفار
والأبرار لما وجدتم غير خيوط العنبوت معشعشة ف القبور، فلن تجدوا لا جنةً ولا ناراً كون الجنة عرضها
كعرض السماوات والأرض والقبر عرضها نصف متر يا عمر، وإنما يريد الشياطين من هذا الافتراء أن يقيم
الفار عليم الحجة فلا يجدون مما يعتقد المسلمون شيئاً، فلا وجدوا ف القبور لا جنةً ولا ناراً ثم يزدادون
كفراً بالذكر برغم أن الذكر لم يفتِ أنّ العذاب البرزخ ف القبر؛ بل أفتاكم اله الواحد القهار أنّ العذاب
النار من بعد التوف ذبون برسل ربهم يعذبون فللأمم جميعاً، الم النار من بعد التوف هو ف البرزخ

متْهاءذَا جا َّتح} :ه تعالقبورهم أشتاتاً بل قال ال أمماً يشاهدون بعضهم بعضاً، ولم نجد أنهم يعذبون ف
رسلُنَا يتَوفَّونَهم قَالُوا اين ما كنتُم تَدْعونَ من دونِ اللَّـه ۖ قَالُوا ضلُّوا عنَّا وشَهِدُوا علَ انفُسهِم انَّهم كانُوا
نَتةٌ لَّعما خَلَتا دلَّمالنَّارِ ۖ ك نسِ فاو الْجِن نم ملن قَبم قَدْ خَلَت مما خُلُوا فاد ٣٧﴾قَال﴿ رِينافك

اخْتَها} صدق اله العظيم [الأعراف:38-37].

وياعجب منك يا عمر فيف أنك تأت بآياتٍ من محم الذكر يفتيك اله فيها أنّ العذاب البرزخ هو ف النار
ومن ثم تقول هذا دليل عل عذاب القبر؟ فاتق اله الواحد القهار يا عمر ولا تأخذك العزة بالإثم فإنك تجادل
المهدي المنتظَر المهيمن عليم بمحم الذكر، فلم يجعلن اله من الذين ينفون العذاب البرزخ من بعد

آية المنتظر أضع كل المهدي نبعض الأموات، ول وه فقط يوم البعث فغرتهم آيات أخر تخصالموت ويقر
بآيات الإثبات للعذاب البرزخ يف أنك تأته عن مواضعه المقصودة، فف كلام الموضعها، ولن أحر ف
أنه ف النار ومن ثم تحرفه من عند نفسك فتقول ذلم البرهان لعذاب القبر، فتجعل الجنة والنار ف القبور؟
فاتق من يعلم خائنة الأعين وما تخف الصدور، واتبع الإمام المهدي ف عصر الحوار من قبل الظهور يشرح

اله صدرك فتبصر الحق جلياً كما تبصر البدر ف ليلة النصف من الشهر يا عمر.



25-03-2012 المهدي المنتظر يحاجج عمر بآيات بينات من محم الذكر لنف عذاب القبر، ويثبت العذابـ...  37

n-ye.me/37475 150/873

فلا أتغن لم بالشعر ولا أبالغ بغير الحق بالنثر، وأقسم باله الواحد القهار الذي خلق الجانّ من مارج من
نارٍ وخلق الإنسان من صلصالٍ كالفخار أن المهدي المنتظَر لم أتعلم علوم الدين عند أي من علماء البشر

وأنّ معلم هو اله الواحد القهار.. نعم المعلم يا عمر ونعم المول ونعم النصير.

ة علكافة الأقطار أن يقيموا الحج الديار ف ه الذي لا إله غيره لا يستطيع كافة خطباء المنابر ومفتألا وال
الإمام ناصر يا عمر، كن من الأنصار تفُز فوزاً عظيماً فيرض اله عنك فيؤيدك بروح منه تلك روح رضوان
اله ريحانٌ ف القلب ونعيم لو يعلم البشر النعيم الذي فيه أنصار المهدي المنتظَر لجالدوهم عليه يا عمر،
وتاله لو علمت به لما رضيت بملوت الدنيا والآخرة حت يرض من أحببت فن من القوم الذين يحبهم
اله ويحبونه يا عمر، فيف يرض الحبيب وهو يعلم أنّ حبيبه متحسر وحزين عل كافة الافرين الذين
كذبوا برسل ربهم فأهلهم اله فأدخلهم النار؟ وقال اله تعال: {وهم يصطَرِخُونَ فيها} صدق اله العظيم

[فاطر:37].

فلهم صراخٌ شديدٌ من ألم الحريق، فتصور وأنت تنظر إليهم حالك يا عمر، فما بالك بحال من هو أرحم من
فضيلة الشيخ عمر؛ اله أرحم الراحمين؟ وبما أنم تؤمنون أنّ اله هو حق أرحم الراحمين فحتماً لا شك ولا
ريب أنه متحسر عل عباده الافرين بعد أن كذبوا رسل ربهم فأهلهم اله بغير ظلم منه بل ظلموا أنفسهم،
ورغم ذلك ترى ربك يا عمر متحسراً وحزيناً عليهم. تصديقاً لفتوى اله عن حاله ف محم كتابه: {يا حسرةً

منَّهونِ االْقُر نم ملَهنَا قَبَلها ما كوري لَمونَ ﴿٣٠﴾ ازِىتَهسي انُوا بِهك ولٍ اسن ريهِم متاا يادِ ۚ مبالْع َلع
الَيهِم  يرجِعونَ ﴿٣١﴾} صدق اله العظيم [يس].

ولا يفتيم المهدي المنتظر بأنّ اله يتحسر عل الفار من قبل الندم حاشا له؛ بل هو غاضب عليهم، وإنما
تأت الحسرة ف نفس اله من بعد أن يأخذهم اله بذنوبهم فيصبحوا نادمين عل ما فرطوا ف جنب ربهم

{﴾٥٦﴿ رِيناخالس نلَم نتن كاو نبِ اللَّـهج ف طتا فَرم َلع َترسا حي نَفْس ن تَقُولا} :منهم فيقول كل
صدق اله العظيم [الزمر].

حت إذا علم اله بشدة حسرتهم ف أنفسهم عل ما فرطوا ف جنب ربهم ومن ثم يتحسر أرحم الراحمين
عل عباده، ولن حسرتهم عل ما فرطوا ف جنب ربهم جاءت متأخرة وذلك بعد أن أهلهم اله بسبب
ه علنفس ال أنفسهم، ومن ثم جاءت الحسرة ف ذيبهم لرسل ربهم فأخذتهم الصيحة فتحسروا علت

عباده. وقال اله تعال: {يا حسرةً علَ الْعبادِ ۚ ما ياتيهِم من رسولٍ ا كانُوا بِه يستَهزِىونَ ﴿٣٠﴾ الَم يروا
كم اهلَنَا قَبلَهم من الْقُرونِ انَّهم الَيهِم  يرجِعونَ ﴿٣١﴾ وان كل لَّما جميع لَّدَينَا محضرونَ ﴿٣٢﴾} صدق

اله العظيم [يس].
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إنا له وإنا إليه لراجعون، وسلام عل المرسلين والحمد له رب العالمين..

.ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي
______________
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الإمام ناصر محمد اليمان
10 ‐ 05 ‐ 1433 هـ
02 ‐ 04 ‐ 2012 مـ

06:09 صباحاً
ـــــــــــــــــــ

الإمام المهدي يخبرنا عن التشهد الأخير ف الصلاة ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدّي محمد رسول اله وآله الأطهار، وجميع أنصار اله
إل اليوم الآخر، وبعد..

سلام اله عليم ورحمة اله وبركاته، السلام علينا وعل عباد اله الصالحين، وسلام عل المرسلين والحمد
 نَّها شَهِدَ اللَّـه} :الأنصار لسوف نخبركم عن التشهد الأخير فقط، فهو كما يل العالمين، ويا أحبت ه ربل

الَـٰه ا هو والْمَئةُ واولُو الْعلْم قَائما بِالْقسط ۚ  الَـٰه ا هو الْعزِيز الْحيم ﴿١٨﴾} [آل عمران].

وبما أنّم سألتم اله الهدى ف البداية عند تلاوة الفاتحة فاسألوه التثبيت ف النهاية، ومن ثم تقولون بعد
{﴾٨﴿ ابهالْو نتنَّكَ اةً ۚ امحن لَّدُنكَ رلَنَا م بهتَنَا ودَيذْ هدَ اعنَا بتُزِغْ قُلُوب  نَابر} :آيات التشهد مباشرة

[آل عمران].

ومن ثم تقولون بعد ذلك: {سبحانَ ربكَ رب الْعزة عما يصفُونَ ﴿١٨٠﴾ وسلام عل المرسلين ﴿١٨١﴾
والْحمدُ للَّـه رب العالمين ﴿١٨٢﴾} [الصافات].

ومن ثم تُسلّمون عل إخوتم ف الدين عن يمينم وشمالم ملائة الرحمن الموكلين بم والملَّفين بتابة
أعمالم، فبعد الانتهاء من التشهد والتسبيح فيلتفت المصلّ إل اليمين فيسلّم عل الملك رقيب فيقول:

السلام عليم ورحمة اله، ومن ثم يلتفت شمالا فيسلّم عل الملك عتيد فيقول: السلام عليم ورحمة اله،
ومن ثم يرد عليم الملان رقيب وعتيد بأحسن منها وأنتم لا تسمعون، فيقول كل منهما: وعليم السلام

ورحمة اله وبركاته. انته الجواب ذكرى لأول الألباب..

وليس التشهد كما يزعمون من عند أنفسهم؛ بل كذلك التشهد يستنبط من كتاب اله وليس من عند أنفسم
كونم تفرقون بين رسل اله فتذكرون آل محمد وآل إبراهيم ولم تذكروا الذين من قبلهم، فلماذا نفيتم ذكرهم
ولم تشملهم التحيات ف صلواتم؟ أم إنّم لا تعلمون ما ه التحيات؟ وإنما ه السلام من اله عليم. ألم
مَل هال نيبكَ يذَلةً كبةً طَيكاربم هندِ الع نةً ميتَح منفُسا َلوا علِّموتًا فَسيخَلْتُم بذَا دفَا} :ه تعاليقل ال



02-04-2012 الإمام المهدي يخبرنا عن التشهد الأخير ف الصلاة ..  38

n-ye.me/110812 153/873

اياتِ لَعلَّم تَعقلُون} صدق اله العظيم [النور:61].

أي فسلِّموا عل بعضم بعضاً، وهو أن تقولوا: ( السلام عليم ورحمة اله )، ومن ثم يرد عليم إخوانم
بأحسن منها، وهو أن يقولوا: (وعليم السلام ورحمة اله وبركاته )، تصديقاً لقول اله تعال: {واذَا حييتُم

بِتَحية فَحيوا بِاحسن منْها او ردوها ۗ انَّ اللَّـه كانَ علَ كل شَء حسيبا ﴿٨٦﴾} صدق اله العظيم
[النساء].

. أخوكم الإمام المهدي ناصر محمد اليمان
______________
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الإمام ناصر محمد اليمان
12 ‐ 05 ‐ 1433 هـ
03 ‐ 04 ‐ 2012 مـ

05:02 صباحاً
ـــــــــــــــــــــــــ

رد المهدي المنتظَر عل شيطانٍ من شياطين البشر الذين كرهوا رضوان اله النّعيم الأكبر ..

بسم اله الواحد القهار خالق الجانّ من مارج من نار وخالق الإنسان من صلصالٍ كالفخار، والصلاة
والسلام عل جدّي محمد رسول اله وآله الأطهار وجميع أنصار اله إل اليوم الآخر، وبعد..

ويا من نراه من شياطين البشر من الذين يظهرون الإيمان ويبطنون الفر والمر للصدّ عن الذكر، إنّم
تُنرون النّعيم الأكبر رضوان اله عل عباده فتقولون إنّ ناصر محمد اليمان كذّاب أشر بسبب أنّه يفت أنّ
رضوان اله عل عباده نعيم أكبر من نعيم جنته، فتعالوا لنحتم إل محم الذكر هل رضوان اله عل عباده
تاب المسطور فال قد جعله بقدرٍ مقدورٍ ف ه بالحقم الأكبر من نعيم جنته؟ ومن ثم نجد ح هو حقاً نعيم

محم الذكر يفتيم اله الواحد القهار أنّ رضوان اله عل عباده نعيم أكبر من نعيم جنته، ونستنبط ذلك
الحم الحق لرب العالمين من محم كتابه ف قول اله تعال: {وعدَ اله الْمومنين والْمومنَاتِ جنَّاتٍ تَجرِي
{يمظزُ الْعالْفَو وكَ هذَل ربكا هال نانٌ مورِضدْنٍ ونَّاتِ عج ةً فبطَي ناكسما ويهخَالدّين ف ارنْها اهتتَح نم

صدق اله العظيم [التوبة:72].

ولن هذا الشيطان الذي يفر بأنّ رضوان اله نعيم أكبر من نعيم جنته لن يدرك ذلك أبداً، وهل تدرون
لماذا؟ وذلك لأنّه من الذين قال اله عنهم:

منَّهكَ بِا٢٥﴾ ذَٰل﴿ ملَه َلماو ملَه لوطَانُ سدَى الشَّيالْه ملَه نيا تَبدِ معن بم مارِهبدا َلتَدُّوا عار نَّ الَّذِينا}
مفَّتْهذَا تَوا فيَ٢٦﴾ ف﴿ مهاررسا لَمعي اللَّـهرِ ومضِ اعب ف ميعنُطس اللَّـه لا نَزوا مرِهك لَّذِينقَالُوا ل
الْمَئةُ يضرِبونَ ۇجوههم وادبارهم ﴿٢٧﴾ ذَٰلكَ بِانَّهم اتّبعوا ما اسخَطَ اللَّـه وكرِهوا رِضوانَه فَاحبطَ

اعمالَهم﴿٢٨﴾} صدق اله العظيم [محمد].

وقد عرفناه من لحن قوله ما يرم إليه فتبين لم أنّه من الذين قال اله تعال عنهم: {ذَلكَ بِانَّهم اتّبعوا ما
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اسخَطَ اله وكرِهوا رِضوانَه فَاحبطَ اعمالَهم}صدق اله العظيم، وكذلك تجدونه يدعو إل الشرك باله ويريد
أن يعتقد المسلمين بشفاعة العبيد بين يدي الرب المعبود كونه يريد أن يخالف أمر اله ف الفر بشفاعة

سهم لَيرب َلوا اشَرحخَافُونَ أنْ يي الَّذِين بِه نذِراو} :ه تعالهم. تصديقاً لقول الالأنبياء والأولياء بين يدي رب
لَهم من دونه ول ولا شَفيع لَّعلَّهم يتَّقُونَ}صدق اله العظيم [الأنعام:51].

ويا معشر المسلمين أفلا أدلّم كيف تميزون بين الحق والباطل؟ فانظروا لدعوة شياطين الجن والإنس
الحق إل ن الدَّاعالمعبود، ول ه والاعتقاد بشفاعة العبيد بين يدي الربالشرك بال تجدونهم يدعون إل

تجدونه يخرجم من عبادة العبيد إل عباده الرب المعبود وحده لا شريك له. ولا يزالون يحاولون ردكم عن
{مونَ لَهاعمس ميفتْنَةَ والْف مَغُونبي} :ه تعالقال ال .م عن الحقإن استطاعوا ويحاولون فتنت م الحقدين

صدق اله العظيم [التوبة:47].

ولسوف تجدون منهم العجب العجاب من طرق المر والخبث والدهاء بالباطل بل حيلة ووسيلة، ومن
:ه تعالالممترين من استحوذت عليهم الشياطين ويصدّونهم عن السبيل ويحسبون أنّهم مهتدون. وقال ال
{ومن يعش عن ذِكرِ الرحمـٰن نُقَيض له شَيطَانًا فَهو له قَرِين ﴿٣٦﴾ وانَّهم لَيصدُّونَهم عن السبِيل ويحسبونَ
انَّهم مهتَدُونَ ﴿٣٧﴾ حتَّ اذَا جاءنَا قَال يا لَيت بين وبينَكَ بعدَ الْمشْرِقَين فَبِىس الْقَرِين ﴿٣٨﴾} صدق اله

العظيم [الزخرف].

ويا عدو اله وعدو خليفته، ما كان الإمام المهدي لينف شفاعة العبيد بين يدي الرب المعبود، ومن ثم يقول
لم أنا شفيعم يوم الدّين، وإنّما أفتيت بالإذن من اله لتحقيق الشفاعة، فالذين يأذن اله لهم لن يقولوا

شفّعنا يا رب ف عبادك فيجيبهم، هيهات هيهات. وسبحان اله العظيم وتعال علواً كبيراً! بل الذين اذِنَ لهم
بالخطاب فنطقوا بالقول الصواب وطلبوا من ربهم أن ترض نفسه سبحانه، فذلك هو النّعيم الأعظم بالنسبة

.رحمته فيرض يتحقق ذلك فلا بدّ أن يدخل عباده ف نفسه؟ وحت ه راضياً فون اللهم، وكيف ي

واسمع يا هذا إل ما أقول: أقسم بمن أنزل التاب ومجري السحاب وهازم الأحزاب اله العزيز الوهاب إنّ
عرضها السماوات والأرض حت هم بتريليون تريليون تريليون جنّةهذا العالم لن يرضيهم رب ه عباداً فل

يرض! وهل تدري لماذا؟ وذلك لأنهم يرون والآن والزمان أن لا حاجة لهم بجنّة النّعيم والحور العين
وحبيبهم متحسر وحزين ف نفسه بسبب ظلم عباده لأنفسهم من الذين ضلّوا ف الحياة الدنيا، ولا يتحسر

عل المغضوب عليهم أمثالك كونم يا شياطين الجن والإنس لستُم من الضالّين، وإنما الضالّون هم الذين
ضلّوا عن سبيل الهدى ويحسبون أنهم مهتدون.

وأما شياطين الجن والإنس فإنّهم للحق كارهون، واتّبعوا ما يسخط اله وكرهوا رضوان اله فأحبط أعمالهم
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ولعنهم ف الدنيا والآخرة ويعذّبون ثلاث مرات. تصديقاً لقول اله تعال: {وممن حولَم من ٱلاعرابِ
منَافقُونَ ومن اهل ٱلْمدِينَة مردواْ علَ ٱلنِّفَاقِ لا تَعلَمهم نَحن نَعلَمهم سنُعذِّبهم مرتَين ثُم يردونَ الَ عذَابٍ

عظيم} صدق اله العظيم [التوبة:101]

ولربما يود أن يقاطعن أحد السائلين فيقول: "ولن اله تعال يقول: {سنُعذِّبهم مرتَين} صدق اله العظيم،
فلماذا يا ناصر محمد تقول سيعذبهم اله ثلاث مرات؟". ومن ثم يرد عليه الإمام المهدي ناصر محمد وأقول:

إنّما المرتان ف خلال عمر الحياة الدنيا ومن ثم يردون إل عذابٍ عظيم يوم القيامة. تصديقاً لقول اله
تعال: {سنُعذِّبهم مرتَين ثُم يردونَ الَ عذَابٍ عظيم} صدق اله العظيم.

أولئك المنافقون من شياطين البشر أمثال الافر بنعيم رضوان اله فاحذروهم، وإن لم تحذروهم فسوف
يردوكم إل عبادة العبيد والاستغناء بهم عن الرب المعبود ثم لا تجدون لم من دون اله ولياً ولا نصيراً.

لعنهم اله بفرهم وغضب عليهم وأحل عليهم لعنة اله وملائته والناس أجمعين. وقال اله تعال: {قُل آمنَّا
يسعو وسم وتا امو اطبساو قُوبعيو اقحساو يلاعمساو يماهربا َلع نزِلا امنَا ولَيع نزِلا امو بِاللَّـه
والنَّبِيونَ من ربهم  نُفَرق بين احدٍ منْهم ونَحن له مسلمونَ ﴿٨٤﴾ ومن يبتَغ غَير اسَم دِينًا فَلَن يقْبل منه

حق ولسشَهِدُوا أنَّ الرو هِمانيمدَ اعوا بفَرا كمقَو دِي اللَّـههي في٨٥﴾ ك﴿ رِينالْخَاس نم ةرخا ف وهو
وجاءهم الْبينَات واللَّـه  يهدِي الْقَوم الظَّالمين ﴿٨٦﴾ اولَـٰئكَ جزاوهم أنّ علَيهِم لَعنَةَ اللَّـه والْمَئة والنَّاسِ

اجمعين ﴿٨٧﴾ خَالدّين فيها  يخَفَّف عنْهم الْعذَاب و هم ينظَرونَ ﴿٨٨﴾ ا الَّذِين تَابوا من بعدِ ذَٰلكَ
واصلَحوا فَانَّ اللَّـه غَفُور رحيم ﴿٨٩﴾ انَّ الَّذِين كفَروا بعدَ ايمانهِم ثُم ازْدادوا كفْرا لَّن تُقْبل تَوبتُهم واولَـٰئكَ
لَوِ افْتَدَىٰ بِها وبالأرض ذَه ءلم مدِهحا نم لقْبفَلَن ي فَّارك مهاتُوا وموا وفَرك نَّ الَّذِينالُّونَ ﴿٩٠﴾ االض مه

اولَـٰئكَ لَهم عذَاب اليم وما لَهم من نَّاصرِين ﴿٩١﴾} صدق اله العظيم [آل عمران].

وإنّ شياطين الجن والبشر لهم ألدّ أعداء المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان كونهم يفرون بدعوة الإمام
ناصر محمد اليمان الذي يدعو النّاس إل عبادة اله وحده وأن لا يدعوا مع اله أحداً ولن يجدوا من دونه

ملتحدا، ويحذّرهم من الشرك باله ويأمرهم بالإخلاص له وحده، ويدعو الجن والإنس إل أن يتّخذوا
رضوان اله غاية ف الحياة الدنيا وف الآخرة، ولن الذين يتّبعون ما يسخط اله وكرهوا رضوانه لا ولن

ه ويأبليطفئوا نور ال ووسيلة ل حيلةولسوف يسعون ب ناصر محمد اليمان تعجبهم دعوة الإمام المهدي
اله إلا أن يتم نوره ولو كره المجرمون ظهوره.

والسلام علينا وعل عباد اله الصالحين، وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.المنتظَر الإمام ناصر محمد اليمان عدو شياطين البشر؛ المهدي

_____________
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الإمام ناصر محمد اليمان
15 ‐ 05 ‐ 1433 هـ
07 ‐ 04 ‐ 2012 مـ

04:49 صباحاً
ــــــــــــــــــــــ

رد الإمام المهدي إل الأحمديين الذين ضل سعيهم ف الحياة الدنيا ويحسبون أنّهم مهتدون ..
بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدي محمد رسول اله وآله الأطهار وجميع أنبياء اله

ورسله وآلهم الأطهار وكافة أنصار اله ف عباده ف الأولين وف الآخرين وف الملأ الأعل إل يوم الدين،
وبعد..

وأنا الإمام المهدي ناصر محمد اليمان أعلن الترحيب البير بضيوف طاولة الحوار الجدد الأحمديين الذين
وفدوا إل طاولة الحوار العالمية وأعلنوا النتيجة من قبل الحوار أنّهم هم الغالبون وتوقّعوا توبة الإمام ناصر
محمد اليمان عن ادعائه أنّه المهدي المنتظَر كونهم يعتقدون أنّهم سوف يقيمون عل الإمام ناصر محمد

وأقول: إذاً اتّفقنا عل عليهم الإمام ناصر محمد اليمان تسليماً، ومن ثم يرد سلِّم للحقي ة حتجالح اليمان
أنّم إذا أقمتم الحجة بسلطان العلم المبين من القرآن العظيم عل الإمام المهدي ناصر محمد اليمان ولو

فقط ف مسألة واحدة فقط فإن فعلتم ولن تفعلوا فقد أقمتم الحجة عل ناصر محمد اليمان، ويتبين للأنصار
المنتظَر ومن ثم وجبت علينا التّوبة إل ليس المهدي وكافة ضيوف طاولة الحوار أنّ ناصر محمد اليمان
عدم ادعاء شخصية المهدي المنتظَر إل يوم يقوم الناس له الواحد القهار، وهيهات هيهات.. وأقسم باله

العل القدير لا يستطيع كافّة علماء الجن والإنس أن يقيموا عل المهدي المنتظَر الحجة من محم الذِّكر ولو
ن أقام الإمام المهديين لئن يا معشر الأحمديولو كان بعضهم لبعضٍ ظهيراً ونصيراً، ول واحدة مسألة ف
الحجة عليم من محم كتاب اله القرآن العظيم فاثبِت أنَّ خاتم رسل اله إل الجن والإنس هو جدي محمد
رسول اله ‐ صل اله عليه وآله وسلم‐ فإن ألجمناكم بسلطان العلم المبين لعالم الأمة وعامة المسلمين
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فهل سوف تتوبون إل اله متاباً فتؤمنون أنّ خاتم الأنبياء والمرسلين هو محمدٌ رسول اله صل اله عليه
ّه إنونوا من أصحاب السعير، فاحذروا عذاب الة بالإثم فته أن لا تأخذكم العزوآله وسلم؟ وأرجو من ال

.أمين م ناصحل

ولسوف نبدأ الحوار بالتّسلسل نقطةً نقطةً حت إذا ألجمم الإمام المهدي بسلطان العلم المبين حت يجعلم
بين خَيارين إما أن تتّبعوا محم كتاب اله ولا تشركوا باله شيئاً أو تُعرضوا عن محم كتاب اله ثم لا

تجدوا لم من دون اله ولياً ولا نصيراً، هو يعلم خائنة الأعين وما تخف الصدور.

ولسوف نبدأ بنقطة الحوار الأول الت بدأ بها الأحمديون ضيوف طاولة الحوار وهو أنّهم يعتقدون الاستمرار
ببعث الأنبياء والمرسلين وهم معرِضون عن فتوى اله ف محم كتابه ف قول اله تعال: {ما كانَ محمدٌ ابا

احدٍ من رجالم ولَن رسول اله وخَاتَم النَّبِيين وكانَ اله بِل شَء عليماً} صدق اله العظيم
[الأحزاب:40].

ويا معشر الأحمديين وكافة المسلمين، اتّقوا اله وأطيعون واسمعوا لما أفتيم به بالحق، أقسم باله العظيم
من يحي العظام وه رميم أنّم لا ولن تبصروا الحق من ربم حت تستخدموا عقولَم الت أنعم اله بها

عليم، ولذلك لا ولن تعلموا أنّ ناصر محمد اليمان هو المهدي المنتظَر لا شك ولا ريب إلا إذا كنتم تعقلون،
وإذا أبيتُم استخدام العقل واتّبعتم أئمتَم وعلماءكم وأسلافم اتّباعَ الأعم دون أن تستخدموا عقولم للتفر

والتدبر من قبل الاتّباع فاعلموا أنّ اله سوف يسألُم عن عقولم يوم يقوم الناس لرب العالمين بسبب
الاتّباع الأعم دون أن تستخدموا عقولم. وذلك تصديقاً لقول اله تعال: {ولا تَقْف ما لَيس لَكَ بِه علْم انَّ

السمع والْبصر والْفُواد كل اولئكَ كانَ عنْه مسوولا} صدق اله العظيم [الإسراء:36].

ويا أيها الناس، أشهد له أنّ كتاب اله القرآن العظيم إنّما جاء مصدقاً للعقل والمنطق، فتعالوا لنُجرب
تحليل العقل والمنطق ف المسألة الأول ف الحوار حول بعث محمد رسول اله ‐صل اله عليه وآله

وسلم‐ فنسأل العقل والمنطق عن البيان الحق لقول اله تعال: {ما كانَ محمدٌ ابا احدٍ من رجالم ولَن
رسول اله وخَاتَم النَّبِيين وكانَ اله بِل شَء عليماً} صدق اله العظيم، فتعالوا لنتبين جواب العقل

عقل كل ون ردبل وكافة عقول البشر، فسوف ي المنتظَر ناصر محمد اليمان والمنطق وليس عقل المهدي
إنسانٍ عاقل يحلل بما يل: إذا كانت هذه الآية محمةٌ بينةٌ من آيات أم التاب البينات تفت أنّ محمداَ

:فلا بدّ من الآت الإنس والجن ه هو خاتم الأنبياء والمرسلين إلرسول ال

1- أولا أن يون محمدٌ رسول اله ليس رسولا فقط إل قومه بل يبعثه اله إل الناس كافةً ويلف اله قومه
بتبليغ رسالة نبيهم للعالمين إذا كانت الرسالة الت جاء بهم نبيهم إل الناس كافةً، فهذا ما يقوله العقل
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والمنطق إذا كان محمدٌ رسول اله ‐صل اله عليه وآله وسلم‐ هو خاتم الأنبياء والمرسلين فلا بدّ أن
يجعل اله رسالته إل الناس كافةً، ومن ثم ننظر إل فتوى اله ف محم كتابه ثم نجد أنه جاء مصدِّقاً

ا الَّذِي لَهيعمج ملَيا هال ولسر ِّنا ا النَّاسهيا اي قُل} :ه تعالتصديقاً لقول ال .والمنطق للتحليل العقل
هاتملكو هبِال نموالَّذِي ي مالا ِالنَّب هولسرو هنُوا بِالمفَا يتميو ِيحي وه ا لَها  ِضرالااتِ واوملْكُ السم

واتَّبِعوه لَعلَّم تَهتَدُونَ} صدق اله العظيم [الأعراف:158].
وقال اله تعال: {وما ارسلْنَاكَ ا كافَّةً للنَّاسِ بشيرا ونَذِيرا ولَن اكثَر النَّاسِ  يعلَمونَ} صدق اله العظيم

[سبأ:28].

إل ه عليه وآله وسلم‐ رسولال ه ‐صلال 2- وكذلك يقول العقل والمنطق أنّه إذا كان محمدٌ رسول
الناس كافّةً فلا بدّ أنّ رسالته تون الرسالة الوحيدة المحفوظة من التحريف والتزييف عل مر عصور البشر
كونه لن يأت رسول بتابٍ جديدٍ من بعده حت يقوم بتصحيح ما زيفه المفترون ف التاب الذي من قبله،
وهذا ما يقوله العقل والمنطق. ومن ثم ننظر إل فتوى اله ف محم كتابه فنجدها جاءت مصدِّقةً لفتوى
العقل والمنطق بقول اله تعال: {انَّا نَحن نَزلْنَا الذِّكر وانَّا لَه لَحافظُونَ} صدق اله العظيم [الحجر:9].

3- وكذلك يقول العقل والمنطق إنّه إذا كان محمدٌ رسول اله ‐صل اله عليه وآله وسلم‐ هو خاتم الأنبياء
والمرسلين من الإنس والجن فلا بدّ أن تون الرسالة الت جاء بها تخاطب الثقلين وهما الإنس والجن فهذا

ما يقوله العقل والمنطق، ومن ثم ننظر إل فتوى اله ف محم كتابه هل القرآن العظيم يخاطب اله به
الإنس والجن؟ ومن ثم نجد الفتوى من اله جاءت مصدقة لفتوى العقل والمنطق أنّ القرآن فعلا رسالة اله

ال الثقلين لذلك يخاطب الإنس والجن بالمثن، فيقول: {فَبِاي آء ربما تُذِّبانِ} [الرحمن:13].

يمحالر ـٰنمحالر اللَّـه مبِس :ه تعالوقال ال
{الرحمـٰن ﴿١﴾ علَّم الْقُرآنَ ﴿٢﴾ خَلَق انسانَ ﴿٣﴾ علَّمه الْبيانَ ﴿٤﴾ الشَّمس والْقَمر بِحسبانٍ ﴿٥﴾
والنَّجم والشَّجر يسجدَانِ ﴿٦﴾ والسماء رفَعها ووضع الْميزانَ ﴿٧﴾ ا تَطْغَوا ف الْميزانِ ﴿٨﴾ واقيموا
اممكا ذَات النَّخْلةٌ وها فَاكيه١٠﴾ ف﴿ نَامْا لهعضو ضراانَ ﴿٩﴾ ويزوا الْمرتُخْس و طسزْنَ بِالْقالْو
﴿١١﴾ والْحب ذُو الْعصفِ والريحانُ ﴿١٢﴾ فَبِاي آء ربما تُذِّبانِ ﴿١٣﴾ خَلَق انسانَ من صلْصالٍ

برو نشْرِقَيالْم بانِ ﴿١٦﴾رذِّبُا تمبر ءآ ين نَّارٍ ﴿١٥﴾ فَبِام ارِجن مانَّ مالْج خَلَقالْفَخَّارِ ﴿١٤﴾ وك
الْمغْرِبين ﴿١٧﴾ فَبِاي آء ربما تُذِّبانِ ﴿١٨﴾ مرج الْبحرين يلْتَقيانِ ﴿١٩﴾ بينَهما برزَخٌ  يبغيانِ ﴿٢٠﴾
لَهانِ ﴿٢٣﴾ وذِّبُا تمبر ءآ يانُ ﴿٢٢﴾ فَبِاجرالْمو لُوا اللُّومنْهم جخْرانِ ﴿٢١﴾ يذِّبُا تمبر ءآ يفَبِا

َقبيا فَانٍ ﴿٢٦﴾ وهلَيع نم لانِ ﴿٢٥﴾ كذِّبُا تمبر ءآ ي٢٤﴾ فَبِا﴿ مَعارِ كحالْب ف نشَآتارِ الْموالْج
لضِ كرااتِ واومالس ن فم لُهاسانِ ﴿٢٨﴾ يذِّبُا تمبر ءآ ي٢٧﴾ فَبِا﴿ امركالِ وَكَ ذُو الْجبر هجو

يوم هو ف شَانٍ ﴿٢٩﴾ فَبِاي آء ربما تُذِّبانِ ﴿٣٠﴾ سنَفْرغُ لَم ايه الثَّقََنِ ﴿٣١﴾ فَبِاي آء ربما
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 ضِ فَانفُذُوارااتِ واومقْطَارِ السا نن تَنفُذُوا ما تُمتَطَعنِ اسنسِ ااو الْجِن شَرعا مانِ ﴿٣٢﴾ يذِّبُت
ََف اسنُحن نَّارٍ واظٌ ما شُوملَيع لسرانِ ﴿٣٤﴾ يذِّبُا تمبر ءآ يلْطَانٍ ﴿٣٣﴾ فَبِابِس تَنفُذُونَ ا

ءآ يانِ ﴿٣٧﴾ فَبِاالدِّهةً كدرو انَتَف اءمذَا انشَقَّتِ السانِ ﴿٣٦﴾ فَاذِّبُا تمبر ءآ يانِ ﴿٣٥﴾ فَبِارتَنتَص
فرعانِ ﴿٤٠﴾ يذِّبُا تمبر ءآ يانٌّ ﴿٣٩﴾ فَبِاج و نسا ن ذَنبِهع لاسي  ٍذئموانِ ﴿٣٨﴾ فَيذِّبُا تمبر

ذِّبي الَّت نَّمهج ـٰذِهانِ ﴿٤٢﴾ هذِّبُا تمبر ءآ ي٤١﴾ فَبِا﴿ قْدَاماو اصخَذُ بِالنَّووفَي ماهيمونَ بِسرِمجالْم
خَاف نملانِ ﴿٤٥﴾ وذِّبُا تمبر ءآ يآنٍ ﴿٤٤﴾ فَبِا يممح نيبا ونَهيطُوفُونَ بونَ ﴿٤٣﴾ يرِمجا الْمبِه

مقَام ربه جنَّتَانِ ﴿٤٦﴾ فَبِاي آء ربما تُذِّبانِ ﴿٤٧﴾ ذَواتَا افْنَانٍ ﴿٤٨﴾ فَبِاي آء ربما تُذِّبانِ ﴿٤٩﴾
ءآ يانِ ﴿٥٢﴾ فَبِاجزَو ةهفَاك لن كا ميهِمانِ ﴿٥١﴾ فذِّبُا تمبر ءآ يانِ ﴿٥٠﴾ فَبِارِينَانِ تَجيا عيهِمف
ربما تُذِّبانِ ﴿٥٣﴾ متَّئين علَ فُرشٍ بطَائنُها من استَبرقٍ وجنَ الْجنَّتَين دانٍ ﴿٥٤﴾ فَبِاي آء ربما
تُذِّبانِ ﴿٥٥﴾ فيهِن قَاصرات الطَّرفِ لَم يطْمثْهن انس قَبلَهم و جانٌّ ﴿٥٦﴾ فَبِاي آء ربما تُذِّبانِ

﴿٥٧﴾ كانَّهن الْياقُوت والْمرجانُ ﴿٥٨﴾ فَبِاي آء ربما تُذِّبانِ ﴿٥٩﴾ هل جزاء احسانِ ا احسانُ
﴿٦٠﴾ فَبِاي آء ربما تُذِّبانِ ﴿٦١﴾ ومن دونهِما جنَّتَانِ ﴿٦٢﴾ فَبِاي آء ربما تُذِّبانِ ﴿٦٣﴾

مدْهامتَانِ ﴿٦٤﴾ فَبِاي آء ربما تُذِّبانِ ﴿٦٥﴾ فيهِما عينَانِ نَضاخَتَانِ ﴿٦٦﴾ فَبِاي آء ربما تُذِّبانِ
يانٌ ﴿٧٠﴾ فَبِاسح اترخَي يهِنانِ ﴿٦٩﴾ فذِّبُا تمبر ءآ يانٌ ﴿٦٨﴾ فَبِامرو نَخْلةٌ وها فَاكيهِم٦٧﴾ف﴿
نثْهطْمي انِ ﴿٧٣﴾ لَمذِّبُا تمبر ءآ ي٧٢﴾ فَبِا﴿ اميالْخ ف اتورقْصم ورانِ ﴿٧١﴾ حذِّبُا تمبر ءآ
انس قَبلَهم و جانٌّ ﴿٧٤﴾ فَبِاي آء ربما تُذِّبانِ ﴿٧٥﴾ متَّئين علَ رفْرفٍ خُضرٍ وعبقَرِي حسانٍ
﴿٧٦﴾ فَبِاي آء ربما تُذِّبانِ ﴿٧٧﴾ تَباركَ اسم ربكَ ذِي الْجَلِ واكرام ﴿٧٨﴾} صدق اله العظيم

[الرحمن].

4- وكذلك يقول العقل والمنطق؛ فإذا كان محمدٌ رسول اله ‐صل اله عليه وآله وسلم‐ هو خاتم الأنبياء
والمرسلين إل الإنس والجن فلا بدّ أن يلف اله نفراً من الجن يتولّون أمر توصيل هذه الرسالة إل قومهم
،الإنس والجن إل ه هجاء بها محمدٌ رسول ال فهذا ما يقوله العقل والمنطق إذا كانت الرسالة الت ،الجن
ومن ثم نجد فتوى اله ف محم كتابه جاءت مصدِّقة لفتوى العقل والمنطق، وقال اله تعال: {واذْ صرفْنَا
الَيكَ نَفَرا من الْجِن يستَمعونَ الْقُرآنَ فَلَما حضروه قَالُوا انصتُوا فَلَما قُض ولَّوا الَ قَومهِم منذِرِين} صدق

اله العظيم [الأحقاف:29].

يمحالر ـٰنمحالر اللَّـه مبِس
{قُل اوح الَ انَّه استَمع نَفَر من الْجِن فَقَالُوا انَّا سمعنَا قُرآنًا عجبا ﴿١﴾ يهدِي الَ الرشْدِ فَآمنَّا بِه ولَن

اللَّـه َلنَا عيهفس قُولانَ يك نَّهالَدًا ﴿٣﴾ وو ةً وباحا اتَّخَذَ صنَا مبدُّ رج َالتَع نَّهادًا ﴿٢﴾ وحنَا ابنُّشْرِكَ بِر
شَطَطًا ﴿٤﴾ وانَّا ظَنَنَّا ان لَّن تَقُول الإنس والجن علَ اللَّـه كذِبا ﴿٥﴾ وانَّه كانَ رِجال من انسِ يعوذُونَ

اءمنَا السسنَّا لَمادًا ﴿٧﴾ وحا اللَّـه ثعبن لَّن يا ا ظَنَنتُممظَنُّوا ك منَّهاقًا ﴿٦﴾ وهر موهادفَز الْجِن نالٍ مبِرِج
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فَوجدْنَاها ملىت حرسا شَدِيدًا وشُهبا ﴿٨﴾ وانَّا كنَّا نَقْعدُ منْها مقَاعدَ للسمع فَمن يستَمع انَ يجِدْ لَه شهابا
رصدًا ﴿٩﴾ وانَّا  نَدْرِي اشَر ارِيدَ بِمن ف ارضِ ام اراد بِهِم ربهم رشَدًا ﴿١٠﴾ وانَّا منَّا الصالحونَ ومنَّا
دونَ ذَٰلكَ ۖ كنَّا طَرائق قدَدا ﴿١١﴾ وانَّا ظَنَنَّا ان لَّن نُّعجِز اللَّـه ف ارضِ ولَن نُّعجِزه هربا ﴿١٢﴾ وانَّا لَما
سمعنَا الْهدَىٰ آمنَّا بِه ۖ فَمن يومن بِربه فََ يخَاف بخْسا و رهقًا ﴿١٣﴾وانَّا منَّا الْمسلمونَ ومنَّا الْقَاسطُونَ
َلوا عتَقَامن لَّوِ اساا ﴿١٥﴾ وطَبح نَّمهجانُوا لَطُونَ فا الْقَاسماشَدًا ﴿١٤﴾ وا روركَ تَحولَـٰئفَا لَمسا نفَم
الطَّرِيقَة سقَينَاهم ماء غَدَقًا ﴿١٦﴾ لِّنَفْتنَهم فيه ومن يعرِض عن ذِكرِ ربه يسلُه عذَابا صعدًا ﴿١٧﴾ وانَّ
الْمساجِدَ للَّـه فََ تَدْعوا مع اللَّـه احدًا ﴿١٨﴾ وانَّه لَما قَام عبدُ اللَّـه يدْعوه كادوا يونُونَ علَيه لبدًا ﴿١٩﴾
نجِيرلَن ي ِّنا شَدًا ﴿٢١﴾ قُلر ا ورض مَكُ للما  ِّنا دًا ﴿٢٠﴾ قُلحا شْرِكُ بِها و بو رعدا انَّما قُل

نَّ لَهفَا ولَهسرو صِ اللَّـهعن يمو ۚ هتارِسو اللَّـه نغًا مَب دًا ﴿٢٢﴾ الْتَحم هونن دجِدَ ما لَندٌ وحا اللَّـه نم
نَار جهنَّم خَالدِين فيها ابدًا ﴿٢٣﴾ حتَّ اذَا راوا ما يوعدُونَ فَسيعلَمونَ من اضعف نَاصرا واقَل عدَدا

﴿٢٤﴾ قُل انْ ادرِي اقَرِيب ما تُوعدُونَ ام يجعل لَه رب امدًا ﴿٢٥﴾ عالم الْغَيبِ فََ يظْهِر علَ غَيبِه احدًا
﴿٢٦﴾ ا من ارتَض من رسولٍ فَانَّه يسلُكُ من بين يدَيه ومن خَلْفه رصدًا ﴿٢٧﴾ لِّيعلَم ان قَدْ ابلَغُوا

رِساتِ ربهِم واحاطَ بِما لَدَيهِم واحص كل شَء عدَدا ﴿٢٨﴾} صدق اله العظيم [الجن].

ه عليه وآله وسلم‐ هو خاتمال ه ‐صلم كتابه أنّ محمداً رسول المح ه فبهذا القدر لفتاوى ال تفون
.من الإنس ولا من الجن ه من بعده رسولاولن يبعث ال الإنس والجن رسلين يحمل رسالةً إلالأنبياء والم

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان أخوكم؛ الإمام المهدي

_____________
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- 2 -
الإمام ناصر محمد اليمان

17 ‐ 05 ‐ 1433 هـ
09 ‐ 04 ‐ 2012 مـ

05:36 صباحاً
ـــــــــــــــــــــ

الرد الثان من الإمام ناصر محمد اليمان إل الأحمديين الذين ضل سعيهم ف الحياة الدنيا ويحسبون أنّهم
مهتدون ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدّي محمد رسول اله وآله الأطهار وجميع أنصار اله
ورسله إل اليوم الآخر، وبعد..

ف الباحثين عن الحق ه علال ه وبركاته معشر الأنصار السابقين الأخيار، وسلامم ورحمة الالسلام علي
العالمين، السلام علينا وعل عباد اله الصالحين..

ويا معشر الأنصار السابقين الأخيار، اشهِد اله رب العالمين ما علّمناكم السب والشّتم؛ بل حجة سلطان
العلم! فلا تشتموا الجاهلين وقولوا سلاماً وأعرضوا عن اللغو تونوا من عباد الرحمن (اله)؛ الذين وصفهم

اله ف محم كتابه: {واذَا خَاطَبهم الْجاهلُونَ قَالُوا سَما ﴿٦٣﴾} [الفرقان].

ويا معشر الأحمديين اتّقوا اله وأطيعون لعلّم تهتدون، ولم يجعل اله حجة الداع إل اله القسم باله
العظيم بل الحجة سلطان العلم فذلم هو برهان الصدق للدّعوة إل الحق لو كنتم تعلمون. تصديقاً لقول اله

:تعال
{قُل هاتُوا برهانَم انْ كنتُم صادِقين} [البقرة:111].
{قُل هاتُوا برهانَم انْ كنتُم صادِقين} [النمل:64].

رذَا ذِكه مَانهراتُوا به قُل} :ه تعالتاب. وقال الم اللطان العلم من محوما هو البرهان والجواب؟ إنّه س
من مع وذِكر من قَبل بل اكثَرهم لا يعلَمونَ الْحق فَهم معرِضونَ} صدق اله العظيم [الأنبياء:24].

ولسوف أقسم بالحق مع أن القسم ليس هو سلطان العلم، وأقول:
ّالعرش العظيم إن السماوات والأرض وما بينهما ورب رميم رب العظام وه ه العظيم من يحيأقسم بال
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الإمام المهدي المنتظَر اصطفان اله للنّاس إماماً وأيدن بالبيان الحق للقرآن العظيم ليون برهانَ الإمام
المبين. تصديقاً لقول اله تعال: {قَال انَّ اله اصطَفَاه علَيم وزَاده بسطَةً ف الْعلْم} صدق اله العظيم

[البقرة:247].

اللهم اغفر للأحمديين وجميع المسلمين فإنّهم لا يعلمون، إنّا له وإنا إليه لراجعون.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان أخوكم؛ الإمام المهدي

______________
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- 3 -
الإمام ناصر محمد اليمان

18 ‐ 05 ‐ 1433 هـ
10 ‐ 04 ‐ 2012 مـ

05:19 صباحاً
ـــــــــــــــــــــ

الرد الثالث من الإمام المهدي إل الأحمديين وكافة المسلمين والنّصارى والناس أجمعين ..
بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدي محمد رسول اله وآله الأطهار وجميع الأنبياء وآلهم

الأطهار، وجميع المسلمين التابعين إل يوم الدين، وبعد..

يا أيها النّاس، إنّ الإمام المهدي المنتظَر خليفة اله ف الأرض وجعلن اله للنّاس إماماً وملاً عليم
وزادن بسطةً ف علم التاب عل كافة علماء الدين وكافة المسلمين فلا يجادلن أحدٌ من القرآن إلا غلبته

بسلطان العلم وإنا لصادقون، وليس تحدي الغرور بل تحدي الإمام المهدي ف عصر الحوار من قبل
الظهور، ولم يبعثن اله رسولا بتابٍ جديدٍ بل إماماً من الصالحين شاهداً بالحق عل العالمين يؤتيه اله
نيشَهِيدًا ب هبِاَل َفك قُل ًسرم توا لَسفَرك الَّذِين قُوليو} :ه تعالتاب القرآن العظيم. وقال العلم ال

وبينَم ومن عنْدَه علْم الْتَابِ} صدق اله العظيم [الرعد:43].

والسؤال الذي يطرح نفسه: فمن هو الذي يؤتيه علم التاب فيجعله اله شاهداً بالحق عل العالمين؟ فهل هو
إنسان يؤتيه اله كتاباً جديداً من بعد محمدٍ رسول اله صل اله عليه وآله وسلم؟ أم يؤتيه اله علم البيان
الحق للقرآن؟ وتجدون الجواب ف محم التاب ف قول اله تعال: {الرحمـٰن ﴿١﴾ علَّم الْقُرآنَ ﴿٢﴾

خَلَق انسانَ ﴿٣﴾ علَّمه الْبيانَ ﴿٤﴾} صدق اله العظيم [الرحمن].

وسؤال آخر يقول: فمن هو ذلك الإنسان الذي يعلّمه اله البيان الحق للقرآن، فهل هو نب جديدٌ يبعثه اله من
بعد محمدٍ رسول اله صل اله عليه وآله وسلم؟ وتجدون الجواب ف محم التاب: {ما كانَ محمدٌ ابا احدٍ
من رِجالم ولَن رسول اله وخَاتَم النَّبِيين وكانَ اله بِل شَء عليما} صدق اله العظيم [الأحزاب:40].

يرد للقرآن؟". ومن ثم ه هذا الإنسان البيان الحقعلّم الأحد السائلين فيقول: "وكيف ي أن يقاطعن ولربما يود
وابٍ اجاء حرن وم وا ايحو ا هال هلِّمن يشَرٍ ابانَ لا كمو} :ه تعالوأقول: قال ال عليهم الإمام المهدي

يرسل رسو فَيوح بِاذْنه ما يشَاء انَّه عل حيم} صدق اله العظيم [الشورى:51].
:باليقظة ثلاثةً كما يل م طرق الوحه لن الوهنا بي
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1- {وما كانَ لبشَرٍ ان يلِّمه اله ا وحيا}: فذلك وح التفهيم المباشر من الرب إل القلب من غير
صوت. تصديقاً لقول اله تعال: {فَفَهمنَاها سلَيمانَ وك آتَينَا حما وعلْما} صدق اله العظيم [الأنبياء:79].

لَّمكو} :ه تعالليم من وراء حجاب بالصوت. تصديقاً لقول الالت وذلك وح :{ٍابجاء حرن وم وا} -2
اله موس تَليما} صدق اله العظيم [النساء:164].

وإنّما البيان لقول اله تعال {تَليما} ويقصد تليماً بالصوت وليس تليماً بالتّفهيم كونه يوجد وح التّليم
بالتّفهيم من الرب إل القلب، ولذلك قال اله تعال: {وكلَّم اله موس تَليما} صدق اله العظيم؛ أي

بالصوت المسموع بالمناجاة بالنداء من وراء الحجاب. تصديقاً لقول اله تعال: {ونَادينَاه من جانبِ الطُّورِ
ايمن وقَربنَاه نَجِيا} صدق اله العظيم [مريم:52].

3- {او يرسل رسو فَيوح بِاذْنه ما يشَاء انَّه عل حيم} صدق اله العظيم، وذلك وح عن طريق إرسال
نذِريل ادِهبع نم شَاءن يم َلع رِهما نم وحالر لْقي} :ه تعالجبريل عليه الصلاة والسلام. تصديقاً لقول ال

يوم التََّقِ} صدق اله العظيم [غافر:15].
ولربما يود أن يقاطعن أحد السائلين فيقول: "أفلا تبين لنا كيفية طريقة وح التفهيم من الرب إل القلب؟"

هلَينَا ايحواو ۚ بتِ الْجابغَي ف لُوهعجن يوا اعمجاو وا بِهبا ذَهفَلَم}:ه تعالعليه بقول ال ومن ثم نرد
لَتُنَبىنَّهم بِامرِهم هـٰذَا وهم  يشْعرونَ ﴿١٥﴾}صدق اله العظيم [يوسف].

وذلك وح التّفهيم من الرب إل قلب يوسف بن يعقوب من قبل أن يبعثه اله رسولا، فحين ألق به إخوته
ف غيابت الجب أوح اله إل قلبه أنّه لن يتخل عنه ولن يضيعه وأن مرهم هذا سوف يون سبب تأويل
رؤياه فيعزه اله ويذلّهم اله فيجدونه فيسألوه الصدقة وهم لا يعلمون أنّه أخوهم يوسف كونه ف موقع عزٍ

رفيع المستوى، ولذلك لم يتوقّعوا أنّه أخوهم يوسف، ولذلك سوف يسألوه الصدقة وهم لا يشعرون أنّه أخوهم
يوسف إلا حين نبأهم بما صنعوا به ف غيابت الجب، وإل البرهان المبين. قال اله تعال: {وجاء اخْوةُ

يوسف فَدَخَلُوا علَيه فَعرفَهم وهم لَه منْرونَ} صدق اله العظيم [يوسف:58].

ولم يشعروا أنّه أخوهم يوسف إلا حين سألوه الصدقة ف لقاء آخر وهم أذلّة، ومن ثم ذكرهم بما صنعوا به
:ه تعالغيابت الجب. وقال ال ف

دَّقتَصو ليْفِ لَنَا الوفَا اةجزم ةاعنَا بِبِضجِىو رلَنَا الضهانَا وسم زِيزا الْعهيا اقَالُوا ي هلَيخَلُوا عا دفَلَم}
{﴾٨٨﴿يندِّقتَصزِي الْمجي نَّ اللَّـهنَا ۖ الَيع

صدق اله العظيم [يوسف].
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وإخوته الأذلّة السائلين الصدقة لم يشعروا أنّ الرجل الذي يسألونه الصدقة أخوهم يوسف إلا حين ذكرهم
اةجزم ةاعنَا بِبِضجِىو رلَنَا الضهانَا وسم زِيزا الْعهيا اقَالُوا ي هلَيخَلُوا عا دفَلَم} :ه تعالبما فعلوا به. وقال ال
يهخاو فوسلْتُم بِيا فَعتُم مملع له ٨٨﴾ قَال﴿ يندِّقتَصزِي الْمجي نَّ اللَّـهنَا ۖ الَيع دَّقتَصو ليْفِ لَنَا الوفَا
اذْ انتُم جاهلُونَ ﴿٨٩﴾ قَالُوا اانَّكَ نت يوسف ۖ قَال انَا يوسف وهـٰذَا اخ ۖ قَدْ من اللَّـه علَينَا} صدق اله

العظيم [يوسف:90-89-88].

هلَينَا ايحواو بالْج ةابغَي ف لُوهعجن يواْ اعمجاو واْ بِهبا ذَهفَلَم} :ه تعاللقول ال م البيان الحقن لوتبي
لَتُنَبىنَّهم بِامرِهم هذَا وهم لا يشْعرونَ} صدق اله العظيم، وتبين لم أنه قد تلقاه يوسف من قبل بوح التفهيم

من قبل أن يبعثه اله رسولا إل آل فرعون صل اله عليه وآله وسلم.

ولربما يفرح بهذا البيان أصحاب (حدّثن قلب) ثم يقولون: "إذاً الإلهام ف الصدر إنّما هو وح من الرب".
ومن ثم يرد عليهم الإمام المهدي وأقول: إذا كان ف الدّين فربما أنّه وح التفهيم من الرب إل القلب

ولربما وسوسة شيطانٍ رجيم ف الصدر، فاحذروا.. وأما كيف تفرقون بين وح التفهيم ووسوة الشيطان
الرجيم هل هو من الرحمن أم من الشيطان، فإذا كان ف الدين فلا بدّ من البرهان المبين وهو أن يأتيم

بسلطان العلم من القرآن عل ما علّمه اله به ف علم البيان الحق للقرآن، ما لم فتلك وسوسةٌ من الشيطان
وليس وحياً من الرحمن فاحذروا.

هال عوا متَدْع ََف} :ه تعالم. تصديقاً لقول التم وأملأنفس عظيم ه، إنّ الشرك لظلموأحذّركم الشرك بال
احدًا} صدق اله العظيم [الجن:18].

مهلا وا هبِال مهثَركا نموا يمو} :ه تعالم عن طوائف (المشركين المؤمنين). وقال الوتعالوا لنعلّم
مشْرِكونَ} صدق اله العظيم [يوسف:106]. فمنم يدعو من دون اله عباده المقربين ليقربوهم إل اله

زلف ويرجون شفاعتهم يوم الدين، ونسوا أنّ اله هو أرحم بهم من عبيده أجمعين ووعده الحق وهو أرحم
الراحمين. ولربما يود أن يقاطعن أحد علماء المسلمين فيقول: " ليس بشركٍ من يرجو شفاعة العبيد بين

يدي الرب المعبود بل المشركون فقط الذين يعبدون الأصنام". ومن ثم يرد عليهم الإمام ناصر محمد
اليمان: وأقول هيهات هيهات، وقال اله تعال: {{وما يومن اكثَرهم بِاله الا وهم مشْرِكونَ}} صدق اله

العظيم، فتعالوا لنُعلِّمم طوائف المؤمنين المشركين باله عباده المقربين، وطوائف المشركين باله ملائةَ
الجن الشياطين وهم يذّبون عليهم أنّهم ملائة الرحمن المقربين.

ويا معشر الأحمديين، إن كنتم تريدون الحق ولا غير الحق فتدبروا هذا البيان التال كتبناه من قبل أن تأتوا
إلينا لعلم تهتدون، وهو بعنوان:
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تاب الإمام ناصر محمد اليمانمن صاحب علم ال
.. قالْح ا هال َلع قُولا  ْنا َلع يققح

[9437/]..{ الحق ا هال َلع قُولا  ْنا َلع يققح }-[9437]2464
[SHOWPOST]9437[/SHOWPOST]



11-04-2012 الرد الرابع من الإمام المهدي إل الأحمديين الذين ضل سعيهم ف الحياة الدنيا ويحسبـ...  43

n-ye.me/39226 169/873

- 4 -
الإمام ناصر محمد اليمان

19 ‐ 05 ‐ 1433 هـ
11 ‐ 04 ‐ 2012 مـ

05:08 صباحاً
ــــــــــــــــــــــ

الرد الرابع من الإمام المهدي إل الأحمديين الذين ضل سعيهم ف الحياة الدنيا ويحسبون أنّهم مهتدون ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدّي محمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم وجميع
المرسلين وآلهم الطّيبين وجميع المسلمين إل يوم الدين..

خَراتَابِ وْال ما نه اتمحم اتآي نْهم تَابْكَ اللَيع لنْزالذِي ا وه} :ه تعالين، قال الويا معشر الأحمدي
هال ا وِيلَهتَا لَمعا يمو هوِيلتَا غَاءتابو تْنَةالْف غَاءتاب نْهم ها تَشَابونَ متَّبِعغٌ فَيزَي قُلُوبِهِم ف ا الَّذِينمفَا اتتَشَابِهم

والراسخُونَ ف الْعلْم يقُولُونَ آمنَّا بِه كل من عنْدِ ربنَا وما يذَّكر ا اولُوا الالْبابِ} صدق اله العظيم [آل
عمران:7].

ومن خلال هذه الآية نستطيع أن نحم عل الأحمديين أنّهم من الذين ف قلوبهم زيغٌ عن الحق كونهم يتركون
تاب المتشابهات التوراء ظهورهم ويذهبون للاستدلال بآيات ال نات فيذروهنمات البيتاب المحآيات ال

لا تزال بحاجة للتأويل والبيان والتفصيل من التاب، وحقاً لا يذّكر إلا أولو الألباب.

ولربما يود أن يقاطعن أحد الأحمديين فيقول:" يا ناصر محمد، أفلا تأت بالبرهان المبين من محم التاب
أنّ الأحمديين ف قلوبهم زيغٌ عن الحق المحم ف آيات التاب البينات وأنّهم يذروهن ويتّبعون المتشابه
الذي لا يزال بحاجة للتفصيل والبيان؟". ومن ثم يرد عليهم الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: قال
اله تعال: {هو الذِي انْزل علَيكَ الْتَاب منْه آيات محمات هن ام الْتَابِ} صدق اله العظيم. والسؤال

:ه تعالقول ال تاب؟ ومن ثم تجدون الجواب فال أم مات هنتلك الآيات المح الذي يطرح نفسه: فما ه
{ولَقَدْ انزلْنَا الَيكَ آياتٍ بينَاتٍ وما يفُر بِها الا الْفَاسقُونَ} صدق اله العظيم [البقرة:99].

ومن ثم يتبين للمسلمين أنّ الآيات المحمات يقصد اله بها الآيات البينات الت لا تحتاج إل تأويل كونها
من آيات أم التاب البينات للعالم وعامة المسلمين الت لا يزيغ عن اتّباعها إلا من كان ف قلبه زيغٌ عن



11-04-2012 الرد الرابع من الإمام المهدي إل الأحمديين الذين ضل سعيهم ف الحياة الدنيا ويحسبـ...  43

n-ye.me/39226 170/873

الحق البين ف آيات التاب البينات هن أم التاب ومن أساسيات عقيدة المسلمين التابعين للحق من
ربهم.

ولربما يود أن يقاطعن أحد الأحمديين فيقول:" أفلا تأتينا بآية من الآيات المحمات من آيات أم التاب
بشرط أن تون هذه الآية من آيات أم التاب المحمات البينات لعلماء المسلمين وعامتهم لا يزيغ عنها إلا
من كان ف قلبه زيغٌ عن الحق ؟". ومن ثم يرد عليهم الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: أشهد له
اذبين أنّ من آيات أمالعالمين إن كنت من ال ه ربحاسب عليها بين يدي الاليقين شهادةً ا شهادة الحق
التاب البينات لعلماء المسلمين وعامتهم هو قول اله تعال: {ما كانَ محمدٌ ابا احدٍ من رجالم ولَن

رسول اله وخَاتَم النَّبِيين وكانَ اله بِل شَء عليماً} صدق اله العظيم [الأحزاب:40].

ويا أمة الإسلام، واله الذي لا إله غيره إن هذه الآية من آيات أم التاب البينات لعلماء الأمة وعامة
المسلمين لل ذي لسانٍ عرب مبين يعلم أنّ خاتم الشء هو آخر الشء، فلم تحرفون اللم عن مواضعه
المحمة؟ وقال اله تعال: {من الَّذِين هادوا يحرفُونَ الْلم عن مواضعه ويقُولُونَ سمعنَا وعصينَا} صدق

اله العظيم [النساء:46].

ة وعامة المسلمين ومن ثمنةٌ لعلماء الأممةٌ بيآيةٌ مح ه عن مواضعه وهو عندما تأتألا وإنّ تحريف كلام ال
يقومون بتحريف معناها البين ليجعلوا لها تأويلا من عند أنفسهم، فهل أنتم منهم؟ فما خطبم وماذا دهاكم؟
ألا واله لو كان ناصر محمد اليمان يفتري عل اله ويقول إنّه يتنزل عليه الملائة بوح جديد لصدّقتم

بالباطل!

ويا معشر الأحمديين، كيف إنّم تُعرضون عن آيات أم التاب الت يفتيم اله ف محمهن أنَّ محمداً
رسول اله هو خاتم النبيين المبعوثين من رب العالمين، ومن ثم تفرون بهذه الفتوى وتأتون بآيات إثبات
َاتَّق نفَم اتآي ملَيونَ عقُصي منم لسر مَّنيتاا يما مآد نا بي} :ه تعاله؟ مثال قول البعث الرسل من ال

واصلَح فَلا خَوف علَيهِم ولا هم يحزنُونَ} صدق اله العظيم [الأعراف:35].

هانَ الكو لسدَ الرعة بحج هال َللنَّاسِ عونَ لي َّىل نذِرِينمو شِّرِينبم ًسر} :ه تعالوكذلك يقولون قال ال
عزِيزا حيما} صدق اله العظيم [النساء:165].

كل الناس ف الاستمرار لبعث الرسل ف عل ون:" أليست هذه الآيات برهانٌ مبينومن ثم يقول الأحمدي
زمانٍ ومانٍ إل يوم الدين؟". ومن ثم نقول للأحمديين: بل فتوى اله ببعث الرسل ف كل أمة ف الأمم

الأول. تصديقاً لقول اله تعال: {انَّا ارسلْنَاكَ بالحق بشيرا ونَذِيرا وانْ من امة ا خََ فيها نَذِير} صدق اله
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العظيم [فاطر:24].

ولن اله ختم رسالاته بالقرآن العظيم فجمع فيه ذِكر الأولين والآخرين. تصديقاً لقول اله تعال: {قُل هاتُوا
برهانَم ۖ هـٰذَا ذِكر من مع وذِكر من قَبل ۗ بل اكثَرهم  يعلَمونَ الْحق ۖ فَهم معرِضونَ ﴿٢٤﴾وما
ارسلْنَا من قَبلكَ من رسولٍ ا نُوح الَيه انَّه  الَـٰه ا انَا فَاعبدُونِ ﴿٢٥﴾} صدق اله العظيم [الأنبياء].

ا ونْ ها} :ه تعاله رسالة القرآن العظيم للعالمين أجمعين رسالةً واحدةً. تصديقاً لقول الجعل ال ومن ثم
ذِكر لِّلْعالَمين ﴿٢٧﴾ لمن شَاء منم ان يستَقيم ﴿٢٨﴾} صدق اله العظيم [التوير].

ولنّه للناس كافةً من زمن تنزيله إل يوم الدين؛ بعث اله رسوله الخاتم بهذا القرآن العظيم. تصديقاً لقول
اله تعال: {وما ارسلْنَاكَ ا كافَّةً للنَّاسِ بشيرا ونَذِيرا ولَن اكثَر النَّاسِ  يعلَمونَ} صدق اله العظيم

[سبأ:28].

ولن تجد فتوى اله أنّه بعث أحداً من أنبياء اله إل الناس كافةً إلا محمداً رسول اله خاتم الأنبياء
إل ه رسالة القرآن العظيم هولذلك جعل ال ،والمرسلين كونه خاتم الأنبياء والمرسلين من الإنس والجن

الإنس والجن فآمن به من آمن وكفر به من كفر.

وأما المهدي المنتظَر فابتعثه اله بالبيان الحق للقرآن من ذات القرآن وليس وحياً جديداً يتنزل به رسول من
الملائة؛ بل يلهمن به رب فآتيم بالبيان الحق للقرآن من ذات القرآن بوح التّفهيم من الرب إل القلب

وليس وسوسة شيطانٍ رجيم كون آتيم بالبرهان من ذات القرآن وأفصله تفصيلا، ولو كنتم تتابعون بيانات
الإمام المهدي ناصر محمد اليمان لوجدتم أنّه ينطق بالحق ويهدي إل صراط مستقيم.

ويا معشر الأحمديين، وتاله إنّ الملائة الذين يتنزلون عل أنبيائم، أقسم برب العالمين أنهم من ملائة
الجانّ (الشياطين) وليس من ملائة الرحمن المقربين، وأنّهم ليصدّون أنبياءكم المزعومين ويحسبون أنّهم

مهتدون، وكذلك يدعونهم أنبياؤكم المفترون من دون اله فهم لهم عابدون.

وقد ألق اله بالسؤال يوم القيامة إل الأحمديين ومن كان عل شاكلتهم فسألهم عما كانوا يعبدون من دون
اله، فقال الأحمديون: "كنا نعبد ملائتك المقربين فندعوهم من دونك قربةً إليك". ومن ثم وجه اله بالسؤال
إل ملائته المقربين، وقال اله تعال: {ويوم يحشُرهم جميعا ثُم يقُول للْمَئة اهـٰوء اياكم كانُوا يعبدُونَ
﴿٤٠﴾ قَالُوا سبحانَكَ انت ولينَا من دونهِم ۖ بل كانُوا يعبدُونَ الْجِن ۖ اكثَرهم بِهِم مومنُونَ ﴿٤١﴾} صدق

اله العظيم [سبأ].
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ومن خلال ذلك نستنبط أنّه يوجد أقوام يعبدون الشياطين فيدعونهم ويستعيذون بهم من دون اله
ويحسبونهم ملائة الرحمن المقربين كون الشياطين يقولون إنّما نحن ملائة الرحمن المقربين إليم

مرسلون، ولنّهم يأمرونهم أن يدعونهم من دون اله فأشركوا باله فأحبط أعمالهم.

وقد نسخت لم بيان البارحة بطريقة غير مباشرة لعلم تتفرون خشية أن تأخذكم العزة بالإثم ولنّم أبيتُم
إلا أن نفضح أنبياءكم الذين اتخذوا الشياطين أولياء من دون اله ويحسبون أنّهم مهتدون كونهم يحسبونهم
من ملائة الرحمن المقربين، وهيهات هيهات.. فلو كانوا من ملائة الرحمن لما قالوا لهم:" استعيذوا بنا
من شر الجن نعيذكم" فزادوهم رهقاً وشركاً باله ويحسبون أنهم مهتدون، فيف السبيل لإنقاذكم يا معشر

الأحمديين؟ فواله إنّ منم من يستحق المباهلة فنجعل لعنة اله عل الاذبين، ولن الأحمديين هم جزء من
هدف الإمام المهدي وأريد أن ينقذهم اله ويهديهم ولا أريد لهم العذاب، فاتقوا اله يا أول الألباب واتّبعوا
مالجن ردٍ محا ابدٌ امحانَ ما كم} :ه تعالتاب، مثال قول المات من آيات أم النات المحالآيات البي

ولَن رسول اله وخَاتَم النَّبِيين وكانَ اله بِل شَء عليماً} صدق اله العظيم [الأحزاب:40].

ه تعاله لو قال النات، ألا والتاب البيال شيئاً كونها من آيات أم تأويل ه إنّ هذه الآية لا تحتاج إلوتال
وخاتم المرسلين لقلنا صدقتم، ولن رب قال {رسول اله وخَاتَم النَّبِيين} صدق اله العظيم، فهذه فتوى من

اله أنه لن يبعث من بعده نبياً جديداً كونه ختم به النبوة وبعثه من أول أشراط الساعة الصغرى واقترب
للناس حسابهم. تصديقاً لقول اله تعال: {اقْتَرب للنَّاسِ حسابهم وهم ف غَفْلَة معرِضونَ} صدق اله العظيم

[الأنبياء:1].

وقال محمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم: [عن أنس‐رض اله عنه‐ قال: قال رسول اله صل اله
عليه وسلم: بعثت أنا والساعة كهاتين قال وضم السبابة والوسط]، صدق عليه الصلاة والسلام كون بعث
محمد رسول اله من أول أشراط الساعة الصغرى. تصديقاً لقول اله تعال: {فَهل ينظُرونَ ا الساعةَ ان
تَاتيهم بغْتَةً ۖ فَقَدْ جاء اشْراطُها ۚ فَانَّ لَهم اذَا جاءتْهم ذِكراهم ﴿١٨﴾} صدق اله العظيم [محمد]. فاتّقوا

اله يا معشر الأحمديين فإنّم من الذين ضل سعيهم ف الحياة الدنيا ويحسبون أنّهم مهتدون. اللهم قد بلغت
اللهم فاشهد.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان ه وعبده؛ الإمام المهديخليفة ال

_____________
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- 5 -
الإمام ناصر محمد اليمان

20 ‐ 05 ‐ 1433 هـ
12 ‐ 04 ‐ 2012 مـ

04:27 صباحاً
ــــــــــــــــــــــــ

يا أيها الأحمديين لا تحرفوا كلام اله ف محم الذِّكر ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدّي محمد رسول اله وآله الأطهار وجميع الرسل وآلهم
الأطهار وكافة المسلمين إل يوم الدين، وبعد..

عكَ مولَـٰئفَا ولسالرو اللَّـه عطن يمه: {وقول ال م الذِّكر فمح ه فف كلام الها السيف البتار، لا تحرويا أي
الَّذِين انْعم اللَّـه علَيهِم من النَّبِيين والصدِّيقين والشُّهدَاء والصالحين ۚ وحسن اولَـٰئكَ رفيقًا ﴿٦٩﴾} صدق

اله العظيم [النساء].

فهذه الآية من آيات التاب المحمات البينات عن أصحاب الجنان أنّهم من الأنبياء والصدِّيقين والشهداء
والصالحين، فلماذا تُحرفون كلام اله عن مواضعه الحق؟ فيف تقولون أنّ هذه الآية برهانٌ لاستمرار بعث

الرسل من بعد محمدٍ رسول اله صل اله عليه وآله وسلم؟ أفلا تتّقون؟

وكذلك قول اله تعال: {تَنَزل الْمَئةُ والروح فيها بِاذْنِ ربهِم من كل امرٍ ﴿٤﴾} صدق اله العظيم [القدر]،
وهذه الآية تتحدّث عن تنزيل رسول اله جبريل لبدء الوح عل رسل اله من أولهم إل خاتمهم محمد

لْنَاهنزنَّا ا٢﴾ ا﴿ بِينتَابِ الْمْالحم ﴿١﴾ و} :ه تعاله عليه وآله وسلم. تصديقاً لقول الال ه صلرسول ال
ينلسرنَّا منَّا كندِنَا ۚ اع نا مرم٤﴾ ا﴿ يمرٍ حما لك قفْرا ييه٣﴾ ف﴿ نذِرِيننَّا منَّا كا ۚ ةكاربم لَةلَي ف

﴿٥﴾ رحمةً من ربكَ ۚ انَّه هو السميع الْعليم ﴿٦﴾} صدق اله العظيم [الدخان].

تَخَافُوا و ةُ ائَالْم هِملَيع لوا تَتَنَزتَقَاماس ثُم نَا اللَّـهبقَالُوا ر نَّ الَّذِينا} :ه تعالوكذلك الاستدلال بقول ال
تَحزنُوا وابشروا بِالْجنَّة الَّت كنتُم تُوعدُونَ ﴿٣٠﴾ نَحن اولياوكم ف الْحياة الدُّنْيا وف اخرة ۖ ولَم فيها ما

تَشْتَهِ انفُسم ولَم فيها ما تَدَّعونَ ﴿٣١﴾ نُز من غَفُورٍ رحيم ﴿٣٢﴾} صدق اله العظيم [فصلت].

فتقولون أنّ هذه من آيات برهان الاستمرار لبعث الرسل من بعد محمدٍ رسول اله صل اله عليه وآله
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وسلم! وه تتلّم عن البشرى من الملائة لضيوف الرحمن يبشروهم بجنّات النعيم ويتنزلون إل أبواب
السماء الدنيا لاستقبال ضيوف الرحمن الذين يدخلون الجنة من بعد موتهم، وتتنزل الملائة عليهم

لاستقبالهم؛ لتتلقّاهم، فيفتحون لهم أبواب السماء الدنيا ثم يعرجون معهم إل الجنة، ونستنبط ذلك من عدم
ا لانْهوا عربَتاسنَا واتوا بِآيذَّبك نَّ الَّذِينا} :ه تعالافرين من أصحاب جهنم. وقال الفتح أبواب السماء لل
تُفَتَّح لَهم ابواب السماء ولا يدْخُلُونَ الجنَّةَ حتَّ يلج الجمل ف سم الخياط وكذَلكَ نَجزِي المجرِمين} صدق

اله العظيم [الأعراف:40].

ونستنبط من ذلك أنّ الملائة تتنزل إل السماء الدّنيا ليفتحوا أبوابها للأموات من أهل الجنة ثم يعرجون
معهم إل جنات النعيم، وكذلك تتلقّ الملائة لتبشِّر آخرين من أهل الجنة ف يوم البعث فيتلقونهم بالبشرى
بجنات النعيم: {انَّم وما تَعبدُونَ من دونِ اللَّـه حصب جهنَّم انتُم لَها وارِدونَ ﴿٩٨﴾ لَو كانَ هـٰوء آلهةً ما
وردوها ۖ وكل فيها خَالدُونَ ﴿٩٩﴾ لَهم فيها زَفير وهم فيها  يسمعونَ ﴿١٠٠﴾ انَّ الَّذِين سبقَت لَهم منَّا

 ﴾دُونَ ﴿١٠٢خَال مهنفُسا تا اشْتَهم ف مها ۖ وهيسسونَ حعمسي ﴾دُونَ ﴿١٠١عبا منْهكَ عولَـٰئا َنسالْح
َطك اءمنَطْوِي الس مودُونَ ﴿١٠٣﴾ يتُوع نتُمالَّذِي ك مموـٰذَا يةُ هئَالْم متَتَلَقَّاهو ربكعُ االْفَز منُهزحي
السجِل للْتُبِ ۚ كما بدَانَا اول خَلْق نُّعيدُه ۚ وعدًا علَينَا ۚ انَّا كنَّا فَاعلين ﴿١٠٤﴾} صدق اله العظيم

[الأنبياء].

فمن ذا الذي يحرف كلام اله عن مواضعه المقصودة فلن يجد له من دون اله ولياً ولا نصيراً، فأنتم يا
معشر الأحمديين تأتون ببرهانم من الآيات الت لا تزال بحاجة للتأويل والتفصيل ومن ثم تلوون أعناقها

لتون برهاناً لأهوائم حت تقنعوا الناس باستمرار بعث الرسل، فتقنعوا الناس أنّ الذين يتنزلون عليم هم
لن تَنَزم َلع مىنَبا له} :ه تعالليصدوكم عن السبيل. وقال ال بين! بل هم شياطينة الرحمن المقرملائ
الشَّياطين ﴿٢٢١﴾ تَنَزل علَ كل افَّاكٍ اثيم ﴿٢٢٢﴾ يلْقُونَ السمع واكثَرهم كاذِبونَ ﴿٢٢٣﴾} صدق اله

العظيم [الشعراء].

ولنّ الإمام المهدي أقسم باله العظيم أنّ الشياطين يتنزلون عل قوم مشركين من المؤمنين ويقولون لهم
أنّهم ملائة الرحمن المقربين، ويدعونهم من دون اله الذين لا يؤمنون باله إلا وهم مشركون، حت إذا كانوا
بين يدي اله فسألهم اله عما كانوا يعبدون قالوا: كنا نعبد الملائة المقربين قربةً إليك ربنا، ومن ثم وجه
ماكيا ءـٰوها ةئَلْمل قُولي ا ثُميعمج مهشُرحي مويو} :ه تعالة أجمعين، وقال الالملائ ه السؤال إلال
كانُوا يعبدُونَ ﴿٤٠﴾ قَالُوا سبحانَكَ انت ولينَا من دونهِم ۖ بل كانُوا يعبدُونَ الْجِن ۖ اكثَرهم بِهِم مومنُونَ

﴿٤١﴾} صدق اله العظيم [سبأ].

وأشهد له شهادة أحاسب عليها بين يدي اله أنّ منهم أحمديين يدعون مردة الشياطين من دون اله



12-04-2012 يا أيها الأحمديين لا تحرفوا كلام اله ف محم الذكر ..  44

n-ye.me/39419 175/873

ويحسبون أنّهم ملائة الرحمن المقربين، ولو كانوا من ملائة الرحمن المقربين لما أمروهم بدعائهم من
دون اله، والحم له وهو خير الفاصلين.

ويا معشر الضيوف من الأحمديين إنّم لا تقرأون البيانات الحق للتاب كونم لستُم من أول الألباب إلا
من رحم رب منم واتّبع الحق من ربه بعدما تبين له أنّه كان عل ضلالٍ مبين، وسلام عل المرسلين،

والحمد له رب العالمين..

نم الْخَبِيث يزمي ّتح هلَيع نْتُمآ ام َلع يننموالْم ذَريل هانَ الا كم} :ه تعاللقول ال وأما البيان الحق
الطّيبِ وما كانَ اله ليطْلعم علَ الْغَيبِ ولَن اله يجتَبِ من رسله من يشَآء فَآمنُواْ بِاله ورسله وان تُومنُواْ

وتَتّقُواْ فَلَم اجر عظيم} صدق اله العظيم [آل عمران:179].

فهذه الآية تتلم عن فتنة المؤمنين من بعد الرسل، فلما بعث اله رسولا ليهدي به الناس يؤمن من آمن معه
من قومه، ومن ثم يهلك اله عدّوهم ويرثون الأرض من بعدهم ويتركهم رسولهم وهم عل المحجة البيضاء
حت إذا مات الرسل وأتباعهم الأولون بدأ الذين من بعدهم بالمبالغة فيهم بغير الحق ليلها كنهارها، حت

يدعونهم من دون اله، ومن ثم يصنعون لهم تماثيل أصناماً ليعبدوهم وليقربوهم إل اله زلف، ومن ثم يبعث
اله رسولا جديداً ليعيدهم إل الصراط المستقيم، وهذا من أولهم إل خاتمهم محمد رسول اله صل اله
مهعم لنْزاو نْذِرِينمو شِّرِينبم ينالنَّبِي هال ثعدَةً فَباحةً وما انَ النَّاسك} :ه تعالعليه وآله وسلم. وقال ال

متْهاءا جدِ معب نم وتُوها الَّذِين ا يهف ا اخْتَلَفمو ۚ يها اخْتَلَفُوا فيمالنَّاسِ ف نيب محيل قبالْح تَابْال
َلا شَاءي ندِي مهي هالو ۗ هذْنبِا قالْح نم يها اخْتَلَفُوا فمنُوا لآم الَّذِين هدَى الفَه ۖ منَهيا بغْيب نَاتيالْب

صراط مستَقيم} صدق اله العظيم [البقرة:213].

ولا نزال نُذكركم بآية لو استطعتم محوها من كتاب اله لفعلتم كونها من أشدّ الآيات عليم لأنّها من أشدّ
:ه تعالقول ال الألباب. وتلك الآية ه تاب فتوى لأولال الآيات وضوحاً ف

{{{ما كانَ محمدٌ ابا احدٍ من رِجالم ولَن رسول اله وخَاتَم النَّبِيين وكانَ اله بِل شَء عليما}}} صدق
اله العظيم [الأحزاب:40].

ويا معشر الأحمديين، قد أعطيناكم فرصة كبرى لعلم تتّقون فاستحببتم العم عل الهدى، وأضعتم وقتنا
ة بالحقم الحجم، وبعد أن أقمنا عليانشغل بالردود علي السائلين كون الإمام المهدي عل فلم نستطع الرد
وصبرنا عليم كثيراً وأجبرتمونا عل أن نغلق الموضوع فقد تجاوز خمسين صفحة، ولن تهتدوا إذاً أبداً

.رحيم غفور إنّ رب تروا العذاب الأليم إلا من رحم رب حت
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وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان ه وعبده؛ الإمام المهديخليفة ال

___________
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الإمام ناصر محمد اليمان
22 ‐ 05 ‐ 1433 هـ
14 ‐ 04 ‐ 2012 مـ

04:22 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=39759

ـــــــــــــــــــــــ

الإمام المهدي المنتظَر يفت عن البرهان المبين الذي جعله اله ف قلوب قوم يحبهم اله ويحبونه ..

ه وآله الأطهار، السلام علينا وعلجدّي محمد رسول ال ه الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام علبسم ال
عباد اله الصالحين، وسلام عل المرسلين والحمد له رب العالمين، وبعد..

م تجدونه فالعالمين لأنفس م عن البرهان المبين من ربه ويحبونه، سوف أفتييا معشر قوم يحبهم ال
قلوبم آيةً بالحق وبرهاناً مبيناً، فمن وجد ذلك ف نفسه فليعلم أنّه من القوم الذين وعد اله بهم ف محم
كتابه: {يا ايها الَّذِين آمنُوا من يرتَدَّ منم عن دِينه فَسوف يات اللَّـه بِقَوم يحبهم ويحبونَه} صدق اله العظيم

[المائدة:54].

حقيق لا أقول عل اله إلا الحق، أقسم باله العظيم رب السماوات والأرض وما بينهما ورب العرش العظيم،
أنّ منهم ليوجدون ف هذه الأمة ف عصر بعث المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان، ولربما يود أحدٌ من
قوم يحبهم اله ويحبونه أن يقول: "يا إمام ما ه هذه الآية الت جعلها اله برهاناً ف قلوب قوم يحبهم اله
ويحبونه حت يعرفوا أنفسهم ف العالمين؟". ومن ثم يرد عل قوم يحبهم اله ويحبونه الإمام المهدي وأقول:
أقسم باله العظيم من يحي العظام وه رميم رب السماوات والأرض وما بينهما ورب العرش العظيم، إنّ
البرهان المبين قد جعله اله ف قلوب قوم يحبهم اله ويحبونه، ألا وإنّ البرهان المبين هو آيةٌ لهم من ربهم

:قلوبهم، وهذه الآية ه جعلها ف
أنهم سوف يجدون ف قلوبهم أنّهم لن يرضوا بملوت الدنيا والآخرة حت يون اله راضياً ف نفسه لا
متحسراً ولا حزيناً، وذلك من شدة حبهم لحبيبهم اله أرحم الراحمين، وهم عل ذلك لمن الشاهدين.

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=39759
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فمهما عرض عليهم ربهم من نعيم جنات النعيم فما كان جواب كل منهم إل ربه؛ قال: "هيهات.. هيهات أن
يرض عبدك رب حت تون أنت راضياً ف نفسك لا متحسراً ولا حزيناً". ومنهم الإمام المهدي ناصر محمد
اليمان ومن كان عل شاكلته من الأنصار السابقين الأخيار سوف يجدون هذه الآية ف أنفسهم، اصدَقوا اله

فاصدَقهم، صل اله عليهم وملائته والمهدي المنتظَر وسلّم تسليماً.

. ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي
_______________



17-04-2012 رد الإمام المهدي إل خالد (هلخ) الذي أنر حزن اله وتحسره عل الذين ظلموا أنفسهمـ...  46

n-ye.me/40228 179/873

- 1 -
الإمام ناصر محمد اليمان

25 ‐ 05 ‐ 1433 هـ
17 ‐ 04 ‐ 2012 مـ

06:25 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=40225

____________

رد الإمام المهدي إل خالد (هلخ) الذي أنر حزن اله وتحسره عل الذين ظلموا أنفسهم من عباده الضالين
..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدّي محمد رسول اله وآله الأطهار، وجميع أنصار اله
إل اليوم الآخر، وبعد..

سلام اله عليم معشر الأنصار السابقين الأخيار ف عصر الحوار من قبل الظهور، فصبر جميل عل الذين
لا يؤمنون إنّ اله هو أرحم الراحمين، والسؤال الذي يطرح نفسه هو: لماذا يصف اله نفسه أنّه أرحم

الراحمين؟ والجواب : كون صفة الرحمة مشتركة ف نفس اله وأنفس الرحماء من عباده ولنه وصف
نفسه أنه أعظم منهم رحمةً، فيف تجعل صفة الرحمة ف نفس اله غير صفة الرحمة ف أنفس عباده؟ ولا
نتلم عن صفات اله الظاهرية سبحانه، فليس كمثله شء بل عن صفات خفية ف نفس اله سبحانه ومنها
صفات مشتركة بين الرب المعبود وعبيده، ولن الفرق عظيم بين الرحمة ف نفس اله والرحمة ف أنفس
الرحماء من عبيده، ولذلك يصف اله نفسه أنّه أرحم الراحمين، وكذلك صفة الرم ولنه أكرم الأكرمين،
وكذلك صفة الغفران ولنه خير الغافرين، وهذه الصفات الحميدة هو الذي يهبها اله لمن هداه اله من

عباده، ومن لم يجعل اله له نوراً فما له من نور.

ر عليتحس عباده الضالين، ولا أقصد أنّ رب ر أرحم الراحمين علر تحسه تنال ف وأراك يا حبيب
المغضوب عليهم من شياطين الجن والإنس؛ بل عل عباده الضالين الذين ضل سعيهم ف الحياة الدنيا

ويحسبون أنهم مهتدون. ويا رجل فما دمت أنرت حزن اله ف نفسه عل عباده فقد أنرت عظيم رحمة
اله، غفر اله لك أخ الريم. ولسوف آتيك بآية محمة ف كتاب اله وه قول اله تعال: {انَّهم كانُوا قَوما

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=40225
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فَاسقين ﴿٥٤﴾ فَلَما آسفُونَا انتَقَمنَا منْهم} صدق اله العظيم [الزخرف:55-54].

ونستنبط من ذلك أنّ اله حين ينتقم من الظالمين لأنفسهم فهو ف نفس الوقت حزين عليهم كون اله لا
الحسرة ف ه من بعد أن تحلنفس ال الحسرة ف تأت ر، ومن ثملهم الش فر بل يرضلعبادة ال يرض
أنفسهم عل ما فرطوا ف جنب ربهم فيقول كل منهم: {ان تَقُول نَفْس يا حسرتَ علَ ما فَرطت ف جنبِ

اللَّـه وان كنت لَمن الساخرِين ﴿٥٦﴾} صدق اله العظيم [الزمر].

وإنما الحسرة ف أنفسهم عل ما فرطوا ف جنب ربهم لم تحدث إلا بعد وقوع الصيحة عليهم حت إذا حلت
الحسرة ف أنفسهم عل ما فرطوا ف جنب ربهم فمن ثم تحسر عليهم ربهم وهو أرحم الراحمين، وقال اله
تعال: {يا حسرةً علَ الْعبادِ ۚ ما ياتيهِم من رسولٍ ا كانُوا بِه يستَهزِىونَ ﴿٣٠﴾ الَم يروا كم اهلَنَا قَبلَهم

من الْقُرونِ انَّهم الَيهِم  يرجِعونَ ﴿٣١﴾} صدق اله العظيم [يس].

ويا رجل، فهل حسب فتواك أنّ غضب اله غير غضب الناس؟ بل إنّ الغضب والمقت ف نفس اله هو ذاته
ندَ اللَّـهقْتًا عم ربك ۖ متَاهلْطَانٍ ارِ سبِغَي اتِ اللَّـهآي ادِلُونَ فجي الَّذِين} :ه تعالأنفس عباده، وقال ال الذي ف

وعندَ الَّذِين آمنُوا ۚ كذَٰلكَ يطْبع اللَّـه علَ كل قَلْبِ متَبرٍ جبارٍ ﴿٣٥﴾} صدق اله العظيم [غافر].

منفُسا مقْتن مم ربكا اللَّـه قْتلَم} :ه تعاله أكبر من مقت الناس لبعضهم بعضاً. وقال الوإنما مقت ال
اذْ تُدْعونَ الَ ايمانِ فَتَفُرونَ} صدق اله العظيم [غافر:10].

ويقصد اله تعال بقوله: {اكبر من مقْتم انفُسم} أي بعضم بعضاً، ويقصد مقت المؤمنين للافرين
بربهم فيفرون بدعوتهم، ولذلك قال اله تعال: {لَمقْت اللَّـه اكبر من مقْتم انفُسم اذْ تُدْعونَ الَ ايمانِ

فَتَفُرونَ} صدق اله العظيم. فلا تن من الذين لا يعقلون ولا يتفرون من الذين قالوا إنّ البيان الحق لقول
اله تعال: {ولَو انَّا كتَبنَا علَيهِم انِ اقْتُلُوا انفُسم} [النساء:66]، فقالوا أنّ اله يقصد أن يقتل كل واحدٍ

:ه كما يلم كتاب الالمتشابه من القرآن، فانظر لتأويلهم الباطل المناقض لمح ه، فوقعوا فنفس

إقتباس

التب" الجامع لأحام القرآن" سورة النساء. قوله تعال ولو أنا كتبنا عليهم أن اقتلوا أنفسم أو اخرجوا
من دياركم.

فتاوى مقالات صوتيات
: قوله تعال

ولو أنا كتبنا عليهم أن اقتلوا أنفسم أو اخرجوا من دياركم ما فعلوه إلا قليل منهم ولو أنهم فعلوا ما
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يوعظون به لان خيرا لهم وأشد تثبيتا وإذا لآتيناهم من لدنا أجرا عظيما ولهديناهم صراطا مستقيما

[ ص: 233]. سبب نزولها ما روي أن ثابت بن قيس بن شماس تفاخر هو ويهودي ؛ فقال اليهودي: واله
لقد كتب علينا أن نقتل أنفسنا فقتلنا، وبلغت القتل سبعين ألفا ؛ فقال ثابت: واله لو كتب اله علينا أن

:م لفعلنا . وقال أبو إسحاق السبيعاقتلوا أنفس
لما نزلت ولو أنا كتبنا عليهم الآية، قال رجل: لو أمرنا لفعلنا، والحمد له الذي عافانا . فبلغ ذلك رسول

اله صل اله عليه وسلم فقال: إن من أمت رجالا الإيمان أثبت ف قلوبهم من الجبال الرواس . قال ابن
وهب قال مالك: القائل ذلك هو أبو بر الصديق رض اله عنه ؛ وهذا ذكر م أنه أبو بر . وذكر

النقاش أنه عمر بن الخطاب رض اله عنه . وذكر عن أب بر رض اله عنه أنه قال: لو كتب علينا ذلك
لبدأت بنفس وأهل بيت . وذكر أبو الليث السمرقندي: أن القائل منهم عمار بن ياسر وابن مسعود وثابت

بن قيس، قالوا: لو أن اله أمرنا أن نقتل أنفسنا أو نخرج من ديارنا لفعلنا ؛ فقال النب صل اله عليه
وسلم: الإيمان أثبت ف قلوب الرجال من الجبال الرواس . ولو حرف يدل عل امتناع الشء لامتناع
غيره ؛ فأخبر اله سبحانه أنه لم يتب ذلك علينا رفقا بنا لئلا تظهر معصيتنا . فم من أمر قصرنا عنه
مع خفته فيف بهذا الأمر مع ثقله ! لن أما واله لقد ترك المهاجرون مساكنهم خاوية وخرجوا يطلبون
بها عيشة راضية . ما فعلوه أي القتل والخروج إلا قليل منهم قليل بدل من الواو، والتقدير ما فعله أحد إلا

قليل . وأهل الوفة يقولون: هو عل الترير ما فعلوه ما فعله إلا قليل منهم . وقرأ عبد اله بن عامر
وعيس بن عمر" إلا قليلا" عل الاستثناء . وكذلك هو ف مصاحف أهل الشام . الباقون بالرفع، والرفع

أجود عند جميع النحويين . وقيل: انتصب عل إضمار فعل، تقديره إلا أن يون قليلا منهم . وإنما صار
الرفع أجود لأن اللفظ أول من المعن، وهو أيضا يشتمل عل المعن . وكان من القليل أبو بر وعمر
وثابت بن قيس كما ذكرنا . وزاد الحسن ومقاتل عمارا وابن مسعود وقد ذكرناهما . ولو أنهم فعلوا ما

يوعظون به لان خيرا لهم أي ف الدنيا والآخرة . وأشد تثبيتا أي عل الحق . وإذا لآتيناهم من لدنا أجرا
عظيما أي ثوابا ف الآخرة . وقيل: اللام لام الجواب، وإذا دالة عل الجزاء، والمعن لو فعلوا ما يوعظون

به لآتيناهم .

انته التأويل الباطل.

:ه تعالوسبقت فتوانا أنه يقصد بعضهم بعضاً. تصديقاً لقول ال ،{منفُسا} كلمة هم كلمة من متشابه القرآن وهوإنما غر
{ولَو دفْع اللَّـه النَّاس بعضهم بِبعضٍ لَّفَسدَتِ ارض ولَـٰن اللَّـه ذُو فَضل علَ الْعالَمين} صدق اله العظيم [البقرة:251].

ولنهم عسوا الآية بالتأويل الباطل رأساً عل عقب، وأفتوا أنّ اله يقصد لو أنّ كل واحدٍ يقتل نفسه من اليهود لآتاه اله من
لدنه أجراً عظيماً وهداه صراطاً مستقيماً! ويا عجب فيف يهديه اله بعد أن قتل نفسه؟ ويا سبحان اله! بل من قتل نفسه

فسوف يصليه اله ناراً. وقال اله تعال: {و تَقْتُلُوا انفُسم ۚ انَّ اللَّـه كانَ بِم رحيما ﴿٢٩﴾ ومن يفْعل ذَٰلكَ عدْوانًا وظُلْما
فَسوف نُصليه نَارا ۚ وكانَ ذَٰلكَ علَ اللَّـه يسيرا ﴿٣٠﴾} صدق اله العظيم [النساء].
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ولنها سبقت فتوانا أنّ كلمة أنفسم من المتشابهات ويختلف بيانها حسب موضعها ف التاب، فف مواضع تخص الذات،
وف مواضع أخرى يقصد بقوله أنفسم أي بعضم بعضاً.

مثال قال اله تعال: {لَمقْت اللَّـه اكبر من مقْتم انفُسم اذْ تُدْعونَ الَ ايمانِ فَتَفُرونَ} صدق اله العظيم [غافر:10]، فهل
به، أي لمقت اله أكبر من مقتم لبعضم بعضاً إذ تُدعون للإيمان المؤمن باله يمقت نفسه؟ بل المؤمن يمقت الافر بر

فتفرون. فاتقوا اله يا رجل ولا تجادلوا ف آيات اله بغير سلطان آتاكم من ربم، وإنما أردنا أن نبين لم كم تفاسير كثير من
علمائم بعس الحق المقصود من كلام اله، فلا تن من الذين يقولون عل اله بالتفسير ما لا يعلمون إنّ لك ناصح أمين
أخ الريم خالد (هلخ)؛ بل كأنّ اسمك من المستهزئين! واله أعلم بما ف نفسك، فهل جئتنا لتبحث عن الحق أم لتصدّ عنه
صدوداً؟ فاتق اله يا رجل فقد أنرت الأساس لدعوة المهدي المنتظَر الذي يدعوكم لتتخذوا رضوان اله غاية وذلك لتحقيق
ه عظيم علالمنتظَر إنّ ذلك فضل من ال عصر بعث المهدي ةأم ه فن من الشاكرين إذ جعلك الم، فمة من خلقالح

الشاكرين ف هذه الأمة وحسرة عل المعرضين.

وسلام عل المرسلين والحمد له رب العالمين ..
. ناصر محمد اليمان أخوكم؛ الإمام المهدي

_____________
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الإمام ناصر محمد اليمان
26 ‐ 05 ‐ 1433 هـ
18 ‐ 04 ‐ 2012 مـ

03:14 صباحاً

[لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=40389

ـــــــــــــــــــــــ

رد الإمام المهدي إل فضيلة الشيخ خالد الذي أنر حزن اله وتحسره عل الذين ظلموا أنفسهم من عباده
الضالين ..

ه فه وآله الأطهار وجميع أنصار الجدّي محمد رسول ال ه الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام علبسم ال
كل زمانٍ ومانٍ إل يوم الدين، وبعد..

ة البيان حتحج ف الأنصار السابقين الأخيار، فاقتدوا بالإمام المهدي م ورحمته أحبته عليال سلام
تقيموا عل من يجادلم حجة العلم والسلطان كما سوف نقيمها عل حبيب ف اله فضيلة الشيخ خالد

حفظه اله وهداه إل الحق إن كان باحثاً عن الحق ولا يريد غير سبيل الحق والحق أحق أن يتبع.

ويا حبيب ف اله، لا تحرف كلام اله عن مواضعه ف التاب مثال فتواك لقول اله تعال: {فَلَما آسفُونَا
انتَقَمنَا منْهم} صدق اله العظيم [الزخرف:55].

ومن ثم يقول خالد: إنه الغضب، ومن ثم نقول له: وإنما الغضب يحدث ف نفس اله من لحظة إعراضهم
عن دعوة الحق من ربهم، وإنما يأت الأسف حين وقوع العذاب، فما هو الأسف عل الآخرين؟ وتجد فتوى
تضيابو فوسي َلع َفسا اي قَالو منْهع َّلتَوو}:ه تعاله عن المقصود من الأسف أنه الحزن، وقال الال
عينَاه من الْحزنِ فَهو كظيم ﴿٨٤﴾} صدق اله العظيم [يوسف:84]؛ ونستنبط من ذلك البيان الحق للأسف

وأنه الحزن عل الآخرين.

ويا حبيب ف اله إنّ رب يفرح بتوبة وهدى عباده إل الحق فرحاً عظيماً كما بين ذلك لم محمد رسول اله

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?t=6122&page=8&p=40389#post40389
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?t=6122&page=8&p=40389#post40389
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صل اله عليه وآله وسلم؛ قال:
[له أشد فرحا بتوبة عبده حين يتوب إليه من أحدكم كان عل راحلته بأرض فلاة، فانفلتت منه، وعليها

طعامه وشرابه فأيس منها فأت شجرة فاضطجع ف ظلها – قد أيس من راحلته – فبينا هو كذلك إذا هو بها
قائمة عنده فأخذ بخطامها ثم قال من شدة الفرح اللهم أنت عبدي وأنا ربك – أخطأ من شدة الفرح] صدق

عليه الصلاة والسلام وآله.

ن الغضب فذلك يحزن لظلمهم لأنفسهم، وله يفرح بتوبة عباده فه خالد، فبما أن الال ف ويا حبيب
نفس اله عليهم يستمر ف نفس اله باستمرار إعراضهم عن الحق من ربهم حت إذا استيأس الأنبياء والذين

آمنوا معهم من أقوامهم وظنّوا أنهم كذبوا ولم يبق لديهم أمل أن يتبع القوم رسول ربهم فمن ثم يدعو اله
َالْم قَال} :ه تعاله شعيب والذين آمنوا معه، وقال الال والذين آمنوا معهم فيقولون كمثل قول نب الأنبياء
لَووا نَا ۚ قَاللَّتم نَّ فودلَتَع ونَا اتين قَركَ معنُوا مآم الَّذِينو بيا شُعنَّكَ يلَنُخْرِج همن قَووا مربَتاس الَّذِين
كنَّا كارِهين ﴿٨٨﴾ قَدِ افْتَرينَا علَ اللَّـه كذِبا انْ عدْنَا ف ملَّتم بعدَ اذْ نَجانَا اللَّـه منْها ۚ وما يونُ لَنَا ان
نَّعود فيها ا ان يشَاء اللَّـه ربنَا ۚ وسع ربنَا كل شَء علْما ۚ علَ اللَّـه تَوكلْنَا ۚ ربنَا افْتَح بينَنَا وبين قَومنَا
بالْحق وانت خَير الْفَاتحين ﴿٨٩﴾ وقَال الْمَ الَّذِين كفَروا من قَومه لَئن اتَّبعتُم شُعيبا انَّم اذًا لَّخَاسرونَ

ا ۚ الَّذِينيها فغْنَوي ن لَّماا كبيوا شُعذَّبك ٩١﴾ الَّذِين﴿ ينماثج مارِهد وا فحبصفَةُ فَاجالر مخَذَتْه٩٠﴾ فَا﴿
كذَّبوا شُعيبا كانُوا هم الْخَاسرِين ﴿٩٢﴾} صدق اله العظيم [الأعراف].

وكذلك الرسل ومن تبعهم لا يعذب اله أقوامهم فيهلهم إلا بعد أن يستيئسوا من قومهم أن يهتدوا ثم يدعون
لسالر ساتَيذَا اسا َّتح} :ه تعاله دعاءهم فينصرهم فيهلك عدوهم. وقال اليستجيب ال عليهم ومن ثم
وظَنُّوا انَّهم قَدْ كذِبوا جاءهم نَصرنَا فَنُج من نَّشَاء ۖ و يرد باسنَا عن الْقَوم الْمجرِمين ﴿١١٠﴾} صدق

اله العظيم [يوسف].

والسؤال الذي يطرح نفسه: فهل اله فَرِح بفر عباده أم غاضب منهم؟ والجواب ف محم التاب. قال اله
تعال: {ان تَفُروا فَانَّ اللَّـه غَن عنم ۖ و يرض لعبادِه الْفْر ۖ وان تَشْروا يرضه لَم} صدق اله

العظيم [الزمر:7].

ويا حبيب ف اله خالد وكافة الباحثين عن الحق تعالوا لنتابع ما يحدث ف نفس اله تجاه عباده الافرين
ه إلا الحدث الأول فهو الغضب ويحدث بعد أن يدعوهم رسل المن ربهم، فأم المعرضين عن دعوة الحق
عبادة اله وحده لا شريك له فيأبون إلا أن يعبدوا الأصنام الت وجدوا عليها آباءهم. فقال لهم رسول ربهم:
{قَال قَدْ وقَع علَيم من ربم رِجس وغَضب ۖ اتُجادِلُونَن ف اسماء سميتُموها انتُم وآباوكم} صدق اله

العظيم [الأعراف:71].
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الإعراض عن دعوة الحق ه غاضباً عليهم، ويستمر غضبه حسب استمرارهم فون الهذا الوضع ي فف
من ربهم حت يهتدوا إل الحق فيفرح فيرض أو يهلهم فيحزن عليهم. والسؤال الذي يطرح نفسه: فما هو
سبب حزن اله ف نفسه عل القوم الافرين، ومت يحدث ذلك ف نفس اله؟ والجواب: يحدث فور علم
اله أنّهم أصبحوا نادمين. ومت يحدث الندم؟ والجواب: من حين رؤيتهم لعذاب اله قد جاءهم وصدق
المرسلون، ومن هنا يبدأ الندم ف أنفسهم والاعتراف بظلمهم لأنفسهم كون ردهم عل رسل اله هو الفر

:ه تعالبدعوتهم وعدم التصديق بالبعث. وقال ال
همن قَوم َالْم قَالتَتَّقُونَ ﴿٣٢﴾ و ََفا ۖ هرغَي لَـٰها نم مَا لم دُوا اللَّـهبنِ اعا منْهم وسر يهِملْنَا فسرفَا}
نْهلُونَ مكا تَامم لكاي مُثْلم شَرب ـٰذَا اا ها مالدُّنْي اةيالْح ف مفْنَاهتْراو ةرخا قَاءوا بِلذَّبكوا وفَرك الَّذِين

نتُمكو تُّمذَا ما مَّنا مدُكعيونَ ﴿٣٤﴾ ارذًا لَّخَاسا مَّنا مَثْلا مشَرتُم بطَعا نلَئونَ ﴿٣٣﴾ وبا تَشْرمم بشْريو
تُرابا وعظَاما انَّم مخْرجونَ ﴿٣٥﴾ هيهات هيهات لما تُوعدُونَ ﴿٣٦﴾ انْ ه ا حياتُنَا الدُّنْيا نَموت ونَحيا

بر ٣٨﴾ قَال﴿ يننموبِم لَه نا نَحما وذِبك اللَّـه َلىٰ عافْتَر لجر ا ونْ ه٣٧﴾ ا﴿ ينوثعببِم نا نَحمو
ملْنَاهعفَج ةُ بالحقحيالص مخَذَتْه٤٠﴾ فَا﴿ يننَادِم نبِحصلَّي يلا قَلمع ونِ ﴿٣٩﴾ قَالذَّبا كبِم نرانص

غُثَاء ۚ فَبعدًا لِّلْقَوم الظَّالمين ﴿٤١﴾ ثُم انشَانَا من بعدِهم قُرونًا آخَرِين ﴿٤٢﴾ ما تَسبِق من امة اجلَها وما
يستَاخرونَ ﴿٤٣﴾ ثُم ارسلْنَا رسلَنَا تَتْرىٰ ۖ كل ما جاء امةً رسولُها كذَّبوه ۚ فَاتْبعنَا بعضهم بعضا

بِينلْطَانٍ مسنَا واتونَ بِآياره خَاهاو وسلْنَا مسرا نُونَ ﴿٤٤﴾ ثُمموي  مدًا لِّقَوعفَب ۚ ادِيثحا ملْنَاهعجو
﴿٤٥﴾ الَ فرعونَ وملَئه فَاستَبروا وكانُوا قَوما عالين ﴿٤٦﴾ فَقَالُوا انُومن لبشَرين مثْلنَا وقَومهما لَنَا

عابِدُونَ ﴿٤٧﴾ فَذَّبوهما فَانُوا من الْمهلَين ﴿٤٨﴾} صدق اله العظيم [المؤمنون].

قَال} :ه تعالونستنبط من ذلك التوقيت الدقيق لبدء زمن الندم أنّه مباشرةً حين الصيحة تصديقاً لقول ال
{﴾٤١﴿ ينمالظَّال مدًا لِّلْقَوعفَب ۚ غُثَاء ملْنَاهعفَج قةُ بالْححيالص مخَذَتْه٤٠﴾ فَا﴿ يننَادِم نبِحصلَّي يلا قَلمع
صدق اله العظيم. ويبدأ الندم بالضبط ف أنفسهم من لحظة رؤية عذاب اله أقبل عليهم، فمن تلك اللحظة
انَتك ةين قَرنَا ممقَص مكو} :ه تعالأنفسهم والاعتراف أنهم كانوا ظالمين. تصديقاً لقول ال يبدأ الندم ف

ظَالمةً وانشَانَا بعدَها قَوما آخَرِين ﴿١١﴾ فَلَما احسوا باسنَا اذَا هم منْها يركضونَ ﴿١٢﴾  تَركضوا
وارجِعوا الَ ما اتْرِفْتُم فيه ومساكنم لَعلَّم تُسالُونَ ﴿١٣﴾ قَالُوا يا ويلَنَا انَّا كنَّا ظَالمين ﴿١٤﴾ فَما زَالَت

تِّلْكَ دعواهم حتَّ جعلْنَاهم حصيدًا خَامدِين ﴿١٥﴾} صدق اله العظيم [الأنبياء].

َلفُوا عرسا الَّذِين ادِيبا عي قُل} :ه تعاله، وقال الء عذاب الأنفسهم من لحظة مج ذا يبدأ الندم فوه
َلوا ايبنا٥٣﴾ و﴿ يمحالر الْغَفُور وه نَّها ۚ ايعمج الذُّنُوب رغْفي نَّ اللَّـها ۚ اللَّـه ةمحن رتَقْنَطُوا م  هِمنفُسا
ربم واسلموا لَه من قَبل ان ياتيم الْعذَاب ثُم  تُنصرونَ ﴿٥٤﴾ واتَّبِعوا احسن ما انزِل الَيم من ربم من
نبِ اللَّـهج ف طتا فَرم َلع َترسا حي نَفْس ن تَقُولونَ ﴿٥٥﴾ ارتَشْع  نتُماغْتَةً وب ذَابالْع ميتان يا لقَب
وان كنت لَمن الساخرِين ﴿٥٦﴾ او تَقُول لَو انَّ اللَّـه هدَان لَنت من الْمتَّقين ﴿٥٧﴾ او تَقُول حين تَرى
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نم نتكو تربَتاسا وبِه تذَّبَف اتتْكَ آياءقَدْ ج َل٥٨﴾ ب﴿ يننسحالْم نونَ مكةً فَارك نَّ لا لَو ذَابالْع
الْافرِين ﴿٥٩﴾} صدق اله العظيم [الزمر].

وسبب ذهاب الغضب من نفس الرب كونه يراهم يعضون الأنامل من شدّة النّدم لو أنّهم اتّبعوا رسل ربهم،
ويراهم قد أصبحوا نادمين ندماً شديداً لدرجة أنّهم يعضون الأنامل من شدة النّدم لعدم اتّباع الذِّكر الذي
اتَّخَذْت تَنا لَيي قُولي هدَيي َلع مالظَّال ضعي مويو} :ه تعالهم من قبل العذاب، وقال الجاءهم به رسل رب
ۗ ناءذْ جدَ اعرِ بالذِّك نع لَّنض٢٨﴾ لَّقَدْ ا﴿ ًينًا خَلَُذْ فتَّخا لَم تَنلَي َلَتيا و٢٧﴾ ي﴿ ًبِيولِ سسالر عم

وكانَ الشَّيطَانُ لْنسانِ خَذُو ﴿٢٩﴾} صدق اله العظيم [الفرقان].

ويا أخ الريم خالد، فلسوف أضرب لم عل ذلك مثلا، فلو أنّ أحداً أغضبك ف شء ومن ثم رأيته نادماً
ندماً شديداً بسبب أنّه أغضبك، فهل ترى الغضب ف نفسك عليه سوف يستمر من بعد الندم؟ وجواب العقل

والمنطق لن يستمر ف نفسك إلا باستمرار الإصرار عل ما أغضبك، وأما إذا ندم ندماً شديداً عل أنّه
أغضبك فهنا يست الغضب ف نفسك، وكذلك ما يحدث ف نفس اله. فما خطبم لا تفقهون إلا قليلا؟

سلَي} :ه تعالألم يقل ال يا ناصر محمد اليمان مهلا الذين لا يعلمون فيقول: "مهلا أن يقاطعن ما يودولرب
عليه الإمام المهدي يرد ه العظيم [الشورى:11]"، ومن ثمصدق ال {يرصالْب يعمالس وهو ۖ ءَش هثْلمك

روا فصفاته ولا تتف روا فم ذاته، فتفف لم صفاته ولا نوصه، وإنما نشرح لوأقول: فاسمع هداك ال
.أمين م ناصحل فروا، إنذاته فت

فتعالوا لنتابع ما يحدث ف نفس اله من بعد أن يصبح عباده نادمين عل ما فرطوا ف جنب ربهم ويحدث
ذلك ف أنفسهم من حين حدوث صيحة العذاب، ومن بعد أن علم اله بالندم الشديد ف أنفسهم بعد أن ذهب

غيظه ف البطشة الأول، وبعد أن حل الندم والحسرة ف أنفسهم عل ما فرطوا ف جنب ربهم، ومن ثم
يست الغضب ف نفس اله وتعقبه الحسرة عل عباده الذين ظلموا أنفسهم. تصديقاً لقول اله تعال: {ان
انُوا بِهك ولٍ اسن ريهِم متاا يادِ ۚ مبالْع َلةً عرسا حدُونَ ﴿٢٩﴾ يخَام مذَا هدَةً فَااحةً وحيص ا انَتك

يستَهزِىونَ ﴿٣٠﴾ الَم يروا كم اهلَنَا قَبلَهم من الْقُرونِ انَّهم الَيهِم  يرجِعونَ ﴿٣١﴾ وان كل لَّما جميع لَّدَينَا
محضرونَ ﴿٣٢﴾} صدق اله العظيم [يس].

وأما سبب تحسره عل عباده فونه أرحم بعبده من الأم بولدها، ولنّهم ظلموا أنفسهم كذلك من بعد حدوث
الصيحة، وظلمهم لأنفسهم هو اليأس من رحمة ربهم؛ اله أرحم الراحمين. كونهم من رحمة اله مبلسين،

:ه تعالوقال ال
{فَلَما نَسوا ما ذُكروا بِه فَتَحنَا علَيهِم ابواب كل شَء حتَّ اذَا فَرِحوا بِما اوتُوا اخَذْنَاهم بغْتَةً فَاذَا هم مبلسونَ
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﴿٤٤﴾} صدق اله العظيم [الأنعام].
{و تَياسوا من روح اللَّـه ۖ انَّه  يياس من روح اللَّـه ا الْقَوم الْافرونَ} صدق اله العظيم [يوسف:87].

وأما سبب التحسر ف نفس اله فتجدونه ف قول اله تعال: {وهو ارحم الراحمين} صدق اله العظيم
ه أنّه لا يوجد فم الفتيمةٌ؟ يتأويل غير ظاهرها، أم إنّها آيةٌ مح [يوسف:92]، فهل هذه الآية تحتاج إل

خلقه أجمعين من هو أرحم من اله، وقال اله تعال: {وهو ارحم الراحمين} صدق اله العظيم.

إذاً يا عباد اله، فما الذي تريدونه من جنات النّعيم والحور العين وربم متحسر وحزين عل عباده الذين
ظلموا أنفسهم من الضالين عن الصراط المستقيم؟ فإن تريدون أن تعلموا ما يحبه اله ويرض لعباده فإنه
و ۖ منع غَن نَّ اللَّـهوا فَافُرَن تا} :ه تعالفر. تصديقاً لقول اللعباده ال ر ولا يرضلعباده الش يرض
يرض لعبادِه الْفْر ۖ وان تَشْروا يرضه لَم ۗ و تَزِر وازِرةٌ وِزْر اخْرىٰ ۗ ثُم الَ ربم مرجِعم فَينَبىم

بِما كنتُم تَعملُونَ ۚ انَّه عليم بِذَاتِ الصدُورِ ﴿٧﴾} صدق اله العظيم [الزمر].

فيا عباد اله اتّخذوا رضوان اله غايتَم ومنته هدفَم، وبما أنّ اله يرض لعباده الشر فهيا لنسع جميعاً
لنجعل الناس أمةً واحدةً عل صراط مستقيم حت يون اله راضياً ف نفسه، ولا تتمنّوا قتال الافرين
الضالين لتقتلوهم ويقتلوكم بل أحب إل اله أن تتمنّوا هداهم فتسعوا لتحقيق هدى عباده إل الصراط
المستقيم، وناضلوا مع المهدي المنتظَر لنهدي البشر حت نجعل الناس أمةً واحدةً عل صراط مستقيم
طمعاً ف تحقيق ما يحبه اله ويرض به، فيف لا نحرص عل تحقيق ما يحبه اله ويرض نفسه؟ أفلا

تحبون اله؟ فاسعوا لتحقيق ما يفرح نفسه سبحانه وليس لتحقيق ما يحزنه.

ألا واله ما بعث اله الإمام المهدي إلا رحمة للعالمين كمثل جده محمد رسول اله صل اله عليه وآله
وفءر يننموم بِالْملَيع رِيصح تُّمنا عم هلَيع زِيزع منفُسا نم ولسر مكاءلَقَدْ ج} :ه تعالوسلم، وقال ال

رحيم ﴿١٢٨﴾} صدق اله العظيم [التوبة]. صل اله عليك يا حبيب وجدي وقدوت محمد رسول اله
صل اله عليه وآله وسلم تسليماً كثيراً.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين ..
. ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي

______________
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الإمام ناصر محمد اليمان
27 ‐ 05 ‐ 1433 هـ
19 ‐ 04 ‐ 2012 مـ

07:32 صباحاً
ـــــــــــــــــــــــ

أمر إل أحبت، رحبوا بالجبرت أحد علماء أمت من أول الألباب؛ تفر فأبصر البيان الحق للذكر ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدّي محمدٍ رسول اله وآله الأطهار وجميع المرسلين من
ربهم وآلهم الأطهار، وجميع المسلمين ف كل زمانٍ ومانٍ إل يوم الدين، وبعد..

سلام اله عليم ورحمة اله وبركاته أحبت الأنصار السابقين الأخيار ف عصر الحوار من قبل الظهور، ويا
أحبت رحبوا بالجبرت أحد علماء أمت من أول الألباب والقول الصواب؛ تفر فأبصر البيان الحق للذكر
فعلم أنّ المهدي المنتظَر الناصر لمحمدٍ رسول اله ‐ صل اله عليه وآله وسلم ‐ هو الإمام ناصر محمد

.اليمان

وأما سبب هدى فضيلة الشيخ الجبرت فونه من أول الألباب لا يقتنع بشء ما لم يقتنع به عقله وهذا
طبعه وليس أنّه كثير الجدل بغير الحق وإنّما من أشدِّ الناس جدلا فيما لم يقتنع به عقله، ولن إذا رضخ
عقله للحجة فهنا يتوقّف الجبرت عن الجدل ويسلّم للحق تسليماً، ولا تأخذه العزة بالإثم ولا يخاف ف اله

لومة لائم، ونعم إنّه كان قليل التدبر والتفر بالقرآن بسبب انشغاله بما ف متبته من مؤلفات التب
لمختلف الأئمة والعلماء ولنها ثمة أشياء كثيرة لم تقنع عقل الجبرت، ولسوف أفتيم عن سبب هدى
 الَّذِينونَ ولَمعي تَوِي الَّذِينسي له م كتابه: {قُلمح ه عنهم فكونه من الذين قال ال بالحق الجبرت

يعلَمونَ انَّما يتَذَكر اولُو الْبابِ ﴿٩﴾} صدق اله العظيم [الزمر].

والسؤال الذي يطرح نفسه هو لماذا أرفق اله العلم بالعقل؟ والجواب كون أولو الألباب من طالب العلم فلا
ولن يتّبعوا ما ليس لهم به علم أنّه الحق من ربهم ترضخ له عقولهم وتلين له جوارحهم فلن يتّبعوا ما ليس

لهم به علم أنّ الحق من ربهم وحموا عقولهم من قبل الاتّباع، تصديقاً لقول اله تعال: {و تَقْف ما لَيس لَكَ
بِه علْم ۚ انَّ السمع والْبصر والْفُواد كل اولَـٰئكَ كانَ عنْه مسىو ﴿٣٦﴾} صدق اله العظيم [الإسراء]؛ أولئك
ن الأعملمن يقوده، ول الدواب فهم أصحاب الاتّباع الأعم ا أشرالألباب، وأم من خيار الدواب من أول

أبصار العقول وإنما تعم نّها لا تعمرٍ، ولرٍ ولا تدبأن يتّبع من يقوده من غير تف فقد بصره فهو مجبر
.أعم وسوف يظل ه الحقر الإنسان فلن يبصر قلبالصدور، فإذا لم يتف ف القلوب الت
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الدَّواب بسبب الاتّباع الأعم الألباب بل هم من أشر ليسوا من أول رر : إنَّ أصحاب الاتّباع الأعمون
لَولُونَ ﴿٢٢﴾ وقعي  الَّذِين مالْب مالص ندَ اللَّـهع ابالدَّو نَّ شَرا} :ه تعالوعدم استخدام العقل. وقال ال
علم اللَّـه فيهِم خَيرا سمعهم ۖ ولَو اسمعهم لَتَولَّوا وهم معرِضونَ ﴿٢٣﴾} صدق اله العظيم [الأنفال].

الاتّباع الأعم وا علة عليهم وسلّمت لها عقولهم فلن يتَّبعوا عقولهم؛ بل سوف يصرقيمت الحجولو ا بمعن
هلَينَا علْفَيا ام نَتَّبِع لقَالُوا ب اللَّـه لنزا اوا ماتَّبِع ملَه يلذَا قاو} :ه تعاللأسلافهم الذين من قبلهم. وقال ال

آباءنَا ۗ اولَو كانَ آباوهم  يعقلُونَ شَيىا و يهتَدُونَ ﴿١٧٠﴾} صدق اله العظيم [البقرة].

كمثل قوم رسول اله إبراهيم عليه الصلاة والسلام حين أقام عل قومه حجة العقل والمنطق فجعل عقولهم
إل جانب دعوته الحق، فحمت عقولُهم بينهم وبين إبراهيم بالحق أنّهم هم الظالمون وأنّ الحق مع نب اله
إبراهيم. وتجدون ذلك ف قول اله تعال: {فَرجعوا الَ انفُسهِم فَقَالُوا انَّم انتُم الظَّالمونَ ﴿٦٤﴾ ثُم نُسوا

علَ رءوسهِم لَقَدْ علمت ما هـٰوء ينطقُونَ ﴿٦٥﴾} صدق اله العظيم [الأنبياء].

؟ والجواب بالحق{َونمالظّال نتُما مّناْ افَقَالُو} والسؤال الذي يطرح نفسه هو: فمن الذي قال لقوم إبراهيم
إنّها عقولهم حمت بالحق بينهم وبين نب اله إبراهيم بعد أن جعلهم نب اله إبراهيم يتفرون فأقام عليهم
يماهربا انَاهتُنَا آتَيجلْكَ حتو} :ه تعالعباده. وقال ال ه علة الحج ة العقل هة العقل والمنطق، وحجحج

علَ قَومه ۚ نَرفَع درجاتٍ من نَّشَاء ۗ انَّ ربكَ حيم عليم ﴿٨٣﴾} صدق اله العظيم [الأنعام].

ه إبراهيم حطّم أصنامهم جميعاً وترك أكبرهم وعلّق الفأس فال أنّ نب ؟ وهة الحقتلك الحج فما ه
رقبته لعلّهم إليه يرجعون فيفتيهم من فعل هذا بآلهتهم إنْ كانوا صادقين. وقال اله تعال: {قَالُوا من فَعل هـٰذَا

نيعا َلع تُوا بِه٦٠﴾ قَالُوا فَا﴿ يماهربا لَه قَالي مهرذْكي ًنَا فَتعم٥٩﴾ قَالُوا س﴿ ينمالظَّال نلَم نَّهنَا اتهبِآل
النَّاسِ لَعلَّهم يشْهدُونَ ﴿٦١﴾ قَالُوا اانت فَعلْت هـٰذَا بِآلهتنَا يا ابراهيم ﴿٦٢﴾ قَال بل فَعلَه كبِيرهم هـٰذَا

َلوا عسُن ونَ ﴿٦٤﴾ ثُممالظَّال نتُما مَّنفَقَالُوا ا هِمنفُسا َلوا اعجقُونَ ﴿٦٣﴾ فَرنطانُوا ين كا ملُوهافَاس
مكرضي ا وىشَي منفَعي  ام ونِ اللَّـهن ددُونَ مبفَتَعا قُونَ ﴿٦٥﴾ قَالنطي ءـٰوا هم تمللَقَدْ ع هِموسءر

﴿٦٦﴾ اف لَّم ولما تَعبدُونَ من دونِ اللَّـه ۖ افََ تَعقلُونَ ﴿٦٧﴾} صدق اله العظيم [الأنبياء].

َلوا اعجر: {فَرعليهم من بعد التف تدر افرين؛ إنّها عقولهم التذات القوم ال ه فة الفانظروا حج
انفُسهِم فَقَالُوا انَّم انتُم الظَّالمونَ ﴿٦٤﴾ ثُم نُسوا علَ رءوسهِم لَقَدْ علمت ما هـٰوء ينطقُونَ ﴿٦٥﴾}

صدق اله العظيم، ولن ذلك الحم الحق أنّهم هم الظالمون شعر به كل واحدٍ من القوم ف نفسه ولنّهم لم
يبدوا ذلك لبعضهم بعضاً، ولم يعلم بما حدث ف أنفسهم نب اله إبراهيم، ولم يعلم أنّهم كانوا عل وشك
الهدى لولا أنّه استفزهم قولُه: {اف لَّم ولما تَعبدُونَ من دونِ اله افَلا تَعقلُونَ} صدق اله العظيم، وهنا



19-04-2012 أمر إل أحبت، رحبوا بالجبرت أحد علماء أمت من أول الألباب؛ تفر فأبصر البيان ـ...  48

n-ye.me/40578 190/873

أخذتهم العزة بالإثم بعد أن أسمعهم اله ما أوحت به عقولُهم إل أنفسهم، ولن نب اله إبراهيم لم ين يعلم
فن استفزهم قولُه عليه الصلاة والسلام: {اأحسن ول ه يستمر بجدالهم بالت أنفسهم حت بما حدث ف
:ه تعالة بالإثم، وقال الأخذتهم العز ه العظيم، ومن ثملُونَ} صدق القفَلا تَعا هونِ الن ددُونَ مبا تَعملو مَّل

ينلفَاع نتُمن كا مَتهوا آلرانصو قُوهرلُونَ ﴿٦٧﴾ قَالُوا حقتَع ََفا ۖ ونِ اللَّـهن ددُونَ مبا تَعملو مَّل فا}
{﴾٧٠﴿ رِينخْسا ملْنَاهعدًا فَجيك وا بِهادرا٦٩﴾ و﴿ يماهربا َلا عمَسا ودرب ونك ا نَار٦٨﴾ قُلْنَا ي﴿

صدق اله العظيم [الأنبياء].

اللَّـه ملع لَولُونَ ﴿٢٢﴾ وقعي  الَّذِين مالْب مالص ندَ اللَّـهع ابالدَّو نَّ شَره عنهم: {اكونهم من الذين قال ال
فيهِم خَيرا سمعهم ۖ ولَو اسمعهم لَتَولَّوا وهم معرِضونَ ﴿٢٣﴾} صدق اله العظيم [الأنفال].

مهعمسا لَوو} :ه تعالأنفسهم أنّهم هم الظالمون، ولذلك قال ال وا ففها هو أسمعهم عن طريق عقولهم فأقر
لَتَولَّوا وهم معرِضونَ ﴿٢٣﴾} صدق اله العظيم، ولن أصحاب الاتّباع الأعم لأسلافهم الذين من قبلهم

فأضلّوهم عن الهدى كونَهم اتّبعوهم الاتّباع الأعم من غير أن يستخدموا عقولهم فأدركوا سبب خطأهم الذي
:ه تعالقول ومنطق الداعية فيهم. وقال ال تهم وهو عدم استخدام العقل فأنفسهم وأم حق بوه فارت

﴾٧﴿ تَفُور ها شَهِيقًا ووا لَهعما سيهلْقُوا فذَا ا٦﴾ ا﴿ يرصالْم سبِىو ۖ نَّمهج ذَابع هِمبوا بِرفَرك لَّذِينلو}
تَاد تَميز من الْغَيظ ۖ كلَّما الْق فيها فَوج سالَهم خَزنَتُها الَم ياتم نَذِير ﴿٨﴾ قَالُوا بلَ قَدْ جاءنَا نَذِير فَذَّبنَا
وقُلْنَا ما نَزل اللَّـه من شَء انْ انتُم ا ف ضَلٍ كبِيرٍ ﴿٩﴾ وقَالُوا لَو كنَّا نَسمع او نَعقل ما كنَّا ف اصحابِ

السعيرِ ﴿١٠﴾} صدق اله العظيم [الملك].

وأشهد له شهادة الحق اليقين أنّه لن يتّبع الإمام المهدي ناصر محمد اليمان إلا الذين يعقلون وهم الذين
استخدموا عقولهم فتفروا وتدبروا ف منطق ناصر محمد وسلطان علمه؛ هل ينطق بالحق الذي يقره العقل
والمنطق؟ أم من أصحاب حدّثن قلب؟ أم من أصحاب هذا ما وجدنا عليه سلفنا الصالح؟ أم من أصحاب
هل أنت أعلم أم محمد رسول اله وصحابته الذين جاءت إلينا رواياتهم؟ أم من أصحاب الذين يأتون بالآية
ومن ثم يأتون بتأويلها من عند أنفسهم وليس بسلطان العلم من ربهم؟ أم من أصحاب كل مجتهد مصيب؟
أم من أصحاب قول النسبية ف دين اله فيفت ومن ثم يقول فإن أصبت فإلهام من اله وإن أخطأت فمن

نفس والشيطان؟ وأعوذ باله أن أكون منهم جميعاً!

لمةلم يأتِ ب للقرآن فوجدوا أنّ ناصر محمد اليمان سلطان علم البيان الحق روا فالألباب تف أول نول
لها بالقرآن تفصيلايفص بالآية من القرآن ومن ثم للقرآن من عند نفسه؛ بل يأت من سلطان علم البيان الحق
بآياتٍ أخرى ف القرآن العظيم، فإذا القرآن العظيم أصبح مفصلا بين يديهم تفصيلا يفقهوه بل سهولة من

بعد تفصيله. تصديقاً لقول اله تعال: {ولَقَدْ جِىنَاهم بِتَابٍ فَصلْنَاه علَ علْم هدًى ورحمةً لِّقَوم يومنُونَ
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﴿٥٢﴾} صدق اله العظيم [الأعراف].

بمعن؛ أنّه أنزل محمه وتفصيله وتأويله تصديقاً لقول اله تعال: {كتَاب احمت آياتُه ثُم فُصلَت من لَّدُنْ
حيم خَبِيرٍ} صدق اله العظيم [هود:1].

ملَيا لنزالَّذِي ا وها ومح تَغبا اللَّـه رفَغَيا} :ه تعاله أنزل فيه تفصيله. تصديقاً لقول ال؛ أنّ البمعن
الْتَاب مفَصً} صدق اله العظيم [الأنعام:114].

فأما الذين تدبروا وتفروا فعلموا أنّ ناصر محمد ينطق بالحق ويهدي بالقرآن المجيد إل صراط العزيز
ويهدي إل ء لديهم أنّه ينطق بالحقالمنتظَر أم مجدداً للدين، فأهم ش ون هو المهديالحميد بغض النظر أي

صراط مستقيم، أما قضية هل هو المهدي المنتظَر فقالوا: {وان يكُ كاذِبا فَعلَيه كذِبه} صدق اله العظيم
[غافر:28]، فأهم شء لديهم هو أنّهم اتّبعوا الحق من ربهم الذي رضخت له عقولهم واطمأنّت إليه قلوبهم،

وأما الذين لا يتّبعون العقل والمنطق فبرغم قناعة عقولهم بدعوة الإمام ناصر محمد اليمان وبرغم أنّهم يرونه
أن نتّبعه ونستجيب لدعوته ونقتدي بهديه وهو ليس المهدي نّهم قالوا: "إنّنا نخشه وللما علّمه ال ذا علم

المنتظَر الذي ننتظره"! ومن ثم نرد عل الذين لا يتّبعون العقل والمنطق ونقول لهم:

اتقوا اله، فهل تعبدون المهدي المنتظَر، أم تعبدون اله الواحد القهار؟ أفلا تتفرون؟ فيف يصدّكم
الشيطان عن اتّباع الحق من ربم بحجة أنّم تخشون أن لا يون ناصر محمد اليمان هو المهدي المنتظَر؟
فلنفرض أنّم استجبتم لدعوة الإمام ناصر محمد اليمان فرجعتم إل الاحتام إل اله بتحيم كتابه فيما
كنتم تختلفون، وعبدتم اله وحده لا شريك له لا تشركون به شيئاً، واتّبعتم كتاب اله القرآن العظيم والسنّة
النبوية الحق الت لا تخالف لمحم كتاب اله، وأمرتم بالمعروف ونهيتم عن المنر، وأقمتم حدود اله لمنع
ظلم الإنسان عن أخيه الإنسان فملئت الأرض عدلا كما ملئت جوراً وظلماً، وجادلتم الناس بالت ه أحسن

ولم تنفّروهم من الدخول ف دين اله ولم ترهوا الناس حت يونوا مؤمنين وقلتم للناس حسناً، وأبريتم
الافرين وأقسطتم فيهم بالعدل كما أمركم اله وأمر رسوله ف محم كتابه: {فَلذَٰلكَ فَادعُ ۖ واستَقم كما

امرت ۖ و تَتَّبِع اهواءهم ۖ وقُل آمنت بِما انزل اللَّـه من كتَابٍ ۖ وامرت عدِل بينَم اللَّـه ربنَا وربم ۖ لَنَا
اعمالُنَا ولَم اعمالُم ۖ  حجة بينَنَا وبينَم ۖ اللَّـه يجمع بينَنَا ۖ والَيه الْمصير ﴿١٥﴾} صدق اله العظيم
[الشورى]. حت إذا نظر الناس إل عدالة وسماحة هذا الدين الإسلام الحنيف فاقتنعت عقولهم واطمأنت

.دعوة ناصر محمد اليمان ل قناعة؛ وتلك هه أفواجاً بدين ال إليه أنفسهم فدخلوا ف

والسؤال الذي يطرح نفسه: فهل لو اتَّبعتم ناصر محمد اليمان ومن ثم يوماً من الأيام تبين لم أنّه ليس
المهدي المنتظَر فتحقق ما يخوفم الشيطان منه فهل ترون أنّ ناصر محمد اليمان قد أضلّم عن سواء
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السبيل؟ ومن ثم يرد عليم ناصر محمد اليمان وأقول: حقيق لا أقول عل اله إلا الحق وما بعد الحق إلا
الضلال، فإن عندكم سلطانٌ هو أهدى من سلطان ناصر محمد اليمان سبيلا وأصدق قيلا؟ {قُل هاتُوا

برهانَم انْ كنتُم صادِقين} صدق اله العظيم [البقرة:111].

ألا واله الذي لا إله غيره لا يستطيع كافة علماء الإنس والجن أن يأتوا بالبرهان الأهدى من برهان ناصر
أعلم ّولو كان بعضهم لبعضٍ ظهيراً ونصيراً، وهل تدرون لماذا؟ وذلك لأن وأصدق قيلا سبيلا محمد اليمان
علم اليقين أنّ المهدي المنتظَر الحق من ربم لم يجعلن اله مثل الذين يقولون عل اله ما لا يعلمون ومن

ثم يقولون: إن أصبت فمن اله وإن أخطأت فمن نفس والشيطان! ومن ثم أقول لهم: ويا سبحان اله
فلنفترض أنه ألهمم الشيطانُ فأخطأتم واتّبعم الناس فأخطأوا وضلّوا بعدكم فمن يتحمل خطأ ضلالهم؟
والجواب تجدونه ف محم التاب: {ليحملُوا اوزَارهم كاملَةً يوم الْقيامة ۙ ومن اوزَارِ الَّذِين يضلُّونَهم بِغَيرِ

علْم ۗ ا ساء ما يزِرونَ ﴿٢٥﴾} صدق اله العظيم [النحل].

ويا أمة الإسلام يا حجاج بيت اله الحرام، أقسم باله العظيم من يحي العظام وه رميم رب السماوات
والأرض وما بينهما ورب العرش العظيم إنّن الإمام المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان ولم يجعل اله
م، ولا نزال نفتمن رب م بالحقسلطان العلم المهيمن علي القسم بل ف الاسم ولا ف م فة عليالحج
ف ناصر محمد اليمان الأنصار السابقين الأخيار ونقول: لئن وجدتم أحد علماء المسلمين هيمن عل

والتراجع عن عقيدة أنّه المهدي ،م التراجع عن اتّباع ناصر محمد اليمانفقط فهنا وجب علي واحدة مسألة
المنتظَر، وكذلك عل ناصر محمد اليمان أن يتراجع عن عقيدة أنّه المهدي المنتظَر، وهل تدرون لماذا؟
وذلك لأنّ حقيقة ناصر محمد اليمان متوقِّفة عل تصديق رؤياه من اله بالحق عل الواقع الحقيق أنّه لا

مسألة ف م وجدتم أنّه قد غُلب الإمام ناصر محمد اليمانّحالة أن ا فمن القرآن إلا غلبه، وأم ميجادله عال
علماءكم ف ولو غلبت فقط فهنا اختلّت الرؤيا فأصبحت من الشيطان وليس من الرحمن وحت واحدة
ه بنسبة 100%، وطاولـــة الحوار هالغالب بإذن ال تجدونن المنتظَر حت ذلك فلست المهدي99% ف

المـــيدان...

ولربما يود أن يقاطعن قوم آخرون لم يستطيعوا المشاركة ف طاولة الحوار العالمية فيقولوا:" يا ناصر
محمد يا من يزعم أنّه المهدي المنتظَر وأنّه لا يجادله عالم من القرآن إلا غلبه، ولنك لا تسمح لثيرٍ من
الذين يريدون المشاركة ف طاولة الحوار العالمية فلا يجدوا أنّه تم تفعيل حساباتهم ليستطيعوا المشاركة

عليهم ناصر محمد اليمان يرد ما تهيمن عليهم بنسبة 1% ". ومن ثم99% ولرب انوا هيمنوا عليك فوإلا ل
وأقول: تلك حجة لم بالحق، وأقسم باله العظيم لا ذنب ل ف ذلك شيئاً بل يتحمل المسؤولية بين يدي اله
الذين لم يفَعلوا حساباتم ف طاولة الحوار العالمية لل البشر لحوار المهدي المنتظَر ف عصر الحوار من

قبل الظهور.
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ولربما يود أن يقاطعن حبيب ف اله الحسين بن عمر فيقول: "يا أيها المهدي المنتظَر أقسم باله الواحد
القهار ما كان ذلك من الحسين بن عمر إلا ليحافظ عل طاولة الحوار من مر شياطين البشر الذين

يمرون بها عن طريق المبيوتر الليل والنهار وهم يحاولون ولا يسأمون ويتخذون كل حيلة ووسيلة لتدمير
طاولة الحوار العالمية موقع الإمام المهدي ناصر محمد اليمان منتديات البشرى الإسلامية، فما كان

السبيل لمنعهم إلا حجب كثير من آيب المبيوتر أو عدم تفعيل حساباتهم، ولثرة شياطين البشر ومسجلين
آخرين لم نميز بين شيطان البشر والباحث عن الحق ف طاولة الحوار، ومن المؤكد أنّه يوجد بينهم كثير

وليسوا شياطين، وليس باليد حيلة لنرفع الظلم عنهم فنحن لا نعلم بما ف مظلومون باحثون عن الحق
أنفسهم أيهم الأخيار وأيهم الأشرار". ومن ثم يرد المهدي المنتظَر عل الحسين بن عمر وكافة طاقم طاولة

الحوار المهدي المنتظَر وأقول:

أفلا يفم لو أنّ أحد شياطين البشر أراد المر بطاولة الحوار لتدميرها، أفلا يفم أن يجعله اله آية
للمهدي المنتظَر ف عصر الحوار من قبل الظهور فيمسخه إل خنزيرٍ ويلعنه لعناً كبيراً ولن يجد له من دون

اله ولياً ولا نصيراً؟ وقد وكلْنا بحماية موقعنا الذي بعثنا بالحق ( اله الواحد القهار )، وأخذنا بالسبب
فاستأجرنا شركة ذات حماية لتحم موقعنا بإذن اله، وعل اله فليتوكل المؤمنون.

وكذلك فلنفرض أنّ شياطين البشر دمروا موقعنا فلدينا نسخاً له وليست نسخةً واحدةً بل كثير من النسخ
ر بموقعنا، فلمالم هذا لو تم للموقع لدى كثيرٍ من الأنصار السابقين الأخيار ولن نفقد من البيانات إلا قليلا

الخوف يا أحبت ف اله طاقم طاولة الحوار العالمية؟
فتوكلوا عل اله وافسحوا للباحثين عن الحق للتسجيل وتفعيل مشاركاتهم بأسرع وقت ممن؛ بل فاجعلوا
تفعيل المشاركة فور التسجيل، ولسوف نمد طاقم طاولة الحوار بجمع غفيرٍ من الأنصار السابقين الأخيار
من أهل الخبرة ف إدارة المواقع بإذن اله للتعاقب بينهم ل تتم مراقبة المسجلين الجدُد بل ثانية الذين
يضعون روابط إباحية بمجرد ما يسجلوا فتفعل حساباتهم فوراً ومن ثم يقومون بوضع روابط إباحية لولا

يتداركها المراقبون فوراً فيحذفون ومن ثم يحجبون ذلك الشيطان الرجيم.

لعن اله الذين يمرون بطاولة الحوار العالمية لعناً كبيراً ما لعن اله إبليس إل يوم الدين، واجتثهم اله من
فوق الأرض كشجرة خبيثة اجتُثت من فوق الأرض ما لها من قرار، ألا واله الذي لا إله غيره لا يحاول
المر بموقع الإمام المهدي ناصر محمد اليمان إلا من كان من شياطين البشر أو من الذين استحوذت

عليهم الشياطين فصاروا قلماً بيد محرك، ونعوذ باله من شرهم ومرهم أجمعين.

ويا أحبت طاقم طاولة الحوار، هل تعلمون أنَّ من أنصار المهدي المنتظَر من يب نظراً لأنّه من بعد تدبر
بيانات الإمام المهدي ناصر محمد اليمان حت آتاه اليقين أنّه المهدي المنتظَر وفاضت أعينهم من الدمع
مما عرفوا من الحق ومن ثم أرادوا أن يتبوا بيعتهم ف قسم البيعة ويساعدوا المهدي المنتظَر ف جدل
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الممترين أن يقوموا بردود النسخ من بيانات الإمام المهدي ولنهم لم يستطيعوا المشاركة ف موقعنا نظراً
لعدم تفعيل حساباتهم؟ ومن ثم يبون أمام المبيوتر فهم يتمنّون أن يلقوا ببيعتهم لتونوا عليها من

الشاهدين، وكذلك للمشاركة والدفاع عن الحق من ربهم. ولن آخرين قالوا: "اللهم إن لم يسمح لنا الإمام
المهدي لنلق بيعتنا ف قسم البيعة اللهم فإن البيعة ه له وحده، اللهم اشهد أنّنا بايعنا الإمام المهدي ناصر
محمد اليمان، وكف باله شهيداً". ومن ثم يقومون بنسخ بيانات من طاولة الحوار العالمية للمهدي المنتظَر

فيذهبون بها لتبليغ العالمين بل حيلة ووسيلة ولم يضيعوا وقتهم حت يتم تفعيل حساباتهم؛ بل هم
يستطيعون نسخ البيانات ونشرها ف مواقع البشر بل يسرٍ وسهولة، ولا تلوموا عل الحسين بن عمر ولا
تلوموا عل طاقم طاولة الحوار، وتاله إنّ شياطين البشر لَيحاولون المر بموقع ناصر محمد اليمان؛

يادون أن يونوا من كل دولة ف العالمين.

وعليه يصدر من الإمام المهدي هذا الأمر إل الحسين بن عمر وإل كافة طاقم طاولة الحوار العالمية برفع
الحجب لافة أرقام آيب المبيوتر للمسلم والافر بشل عام حت لا تون للناس الحجة عليم بسبب مر

شياطين البشر.

ومن ثم يرد عليم المهدي المنتظَر بقول اله المباشر من محم الذكر: {وعلَ اللَّـه فَتَوكلُوا ان كنتُم
مومنين} صدق اله العظيم [المائدة:23].

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين ..
أخوكم المهدي المنتظَر الذليل عل المؤمنين العزيز عل الافرين من شياطين البشر؛ الحريص عل هدى

. ه رحمة للعالمين؛ الإمام ناصر محمد اليمانافرين الضالين الذين لا يعلمون من ابتعثه الال
__________________
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الإمام ناصر محمد اليمان
28 ‐ 05 ‐ 1433 هـ
20 ‐ 04 ‐ 2012 مـ

10:22 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=40760

ـــــــــــــــــــ

فتوى الإمام المهدي عن قوم يحبهم اله ويحبونه ..

بسم اله النعيم الأعظم ف رضوانه من نعيم جنانه، والصلاة والسلام عل جدّي محمدٍ وآله الأطهار وجميع
المسلمين إل يوم الدين، وبعد..

قال اله تعال: {يا ايها الَّذِين آمنُوا من يرتَدَّ منم عن دِينه فَسوف يات اللَّـه بِقَوم يحبهم ويحبونَه} صدق اله
العظيم [المائدة:54].

ولربما يود أن يقاطعن أحدُ السائلين ف العالمين فيقول: "إنّك تقول أنّهم أنصار المهدي المنتظَر ف عصر
الحوار من قبل الظهور، فإن كنت يا ناصر محمد من الصادقين فصف لنا عظيم حبهم لربهم حت نعلم أنّك
أنت المهدي المنتظَر الحق من قبل أن يروك عل الواقع الحقيق". ومن ثم يرد عل السائل المهدي المنتظَر،
وأقول: إن حبهم تخلّ عن المادة بينهم وبين خالقهم، وأقسم برب الفلق الذي خلق الإنسان من علق، أقسم
برب الأكرم الذي علّم بالقلم علّم الإنسان ما لم يعلم، أنّ القوم الذي وعد اله أن يأت بهم ف محم كتابه

حين يرتدّ المؤمنون عن دينهم أنّهم يوجدون ف هذه الأمة.

ولربما يود أن يستفسر السائل فيقول: "إنّ لل دعوى برهاناً، فيف يتم التعرف عليهم ف هذه الأمة إن كنت
من الصادقين؟". ومن ثم يرد عليه الإمام المهدي وأقول: لن تؤمن بالبرهان أيها السائل ما لم تن منهم لون
اله قد جعل البرهان الحق ف قلوبهم، فمن يعلم ما ف القلوب غير عّم الغيوب؟ حقيق لا أقول عل اله إلا

الحق وأقسم بمن خلقن من نطفة من ماء مهين وعلّمن البيان الحق للتاب المبين بما أنّ حبهم لربهم
تخلّ عن المادة ولذلك فلن يرضيهم ربهم بملوت الدنيا والآخرة حت يرض، وهم عل ذلك لمن الشاهدين.
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ولربما يود أن يقاطع المهدي المنتظَر سائل آخر فيقول: "وهل قوم يحبهم اله ويحبونه هم كافة أنصار
المهدي المنتظَر الذين بايعوه ف عصر الحوار من قبل الظهور؟". ومن ثم يرد عليه الإمام المهدي وأقول:
وهل أفتاكم اله أنّ أصحاب الرسول ف غزوة بدرٍ واحد هم سواء ف التاب؟ ولسوف أترك الجواب من
لْتُمذَا فَشا َّتح ۖ هذْنم بِاونَهسذْ تَحا دَهعو اللَّـه مَدَقلَقَدْ صو} :ه تعالتاب، قال الم المح م فالرب ل
ةَ ۚ ثُمرخرِيدُ ان يم منما ورِيدُ الدُّنْين يم منونَ ۚ مبا تُحم ماكرا ادِ معن بتُم ميصعرِ وما ف تُمتَنَازَعو
صرفَم عنْهم ليبتَليم ۖ ولَقَدْ عفَا عنم ۗ واللَّـه ذُو فَضل علَ الْمومنين ﴿١٥٢﴾} صدق اله العظيم [آل

عمران].

ولربما يود أن يقاطعن أحد الأنصار السابقين الأخيار فيقول: "ادعُ اله أن أكون من القوم الذين يحبهم اله
ويحبونه". ومن ثم نرد عليه ونقول: أصدِق اله يصدقك، فإن كنت تعلم علم اليقين أنّك لن ترض بملوت

ربك أجمعين ف الدنيا والآخرة حت يرض فأنت منهم.

ولربما يود أن يقاطع المهدي المنتظَر أنصاري آخر ف عصر الحوار من قبل الظهور فيقول: " وكيف ل أن
عليه الإمام المهدي يرد ة؟". ومن ثمهذه الأم ونه فه ويحبهم المن القوم الذي يحب أعلم علم اليقين أنّن

وأقول: تصور لو يخاطبك اله ربك من وراء الحجاب فيقول:

منْهع هال ضر} :ك بالحقك أن يرضيك تصديقاً لوعد ربرب ك وكان حقاً علعنك رب يا عبدي لقد رض ]]
ورضواْ عنْه} [المائدة:119]، وبما أنّ ربك رض عنك كان حقاً عل ربك أن يرضيك، فهل ترض أن أنجيك
من ناري وأدخلك جنت وآتيك الدرجة العالية الرفيعة ف جنة النعيم وأجعلك أحب عبد وأقرب عبدٍ إل اله

رب العالمين وحسبك ذلك؟ ]].
فمن كان من قوم يحبهم اله ويحبونه ف هذه الأمة فسوف يجد أنّ الجواب الحق ف قلبه هو أن يقول:

" ترض حت أن أرض أعوذ بك رب "

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين ..
. ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي

_____________________
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الإمام ناصر محمد اليمان
29 ‐ 05 ‐ 1433 هـ
21 ‐ 04 ‐ 2012 مـ

05:17 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشارکة الأصلیة للبیان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=40841

ــــــــــــــــــــ

خاتمهم محمد صل إل ه من نوحه وأنّ كافة المرسلين رسل الأنّ لا إله الا ال يشهد بالحق الإمام المهدي
اله عليهم وسلم ..

ه وآله الأطهار، وجميع المسلمين إلجدّي محمدٍ رسول ال ه الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام علبسم ال
يوم الدين، وبعد..

ما خطبك أيها المستهزئ القحطان تفتري علينا بغير الحق؟ وإنما أنرنا فتوى الذين لا يعلمون أنّ اله لم
يضف إل اسمه غير اسم محمد رسول اله صل اله عليه وآله، وقالوا بأن الدليل هو الشهادة: "أشهد أن لا

إله إلا اله وأشهد أنّ محمداً رسول اله"، ومن ثم قلنا لهم: وكذلك من آمن من أتباع الأنبياء فهم كذلك
يقولون كما نقول نحن المسلمون.

وعل سبيل المثال.. من آمن واتّبع رسول اله نوح فإنه حتماً يقول: "أشهد أن لا إله إلا اله وأشهد أن نوحاً
رسول اله"، وكذلك أتباع الرسل من بعده إل خاتم الأنبياء والمرسلين فمن صدّق رسولا من اله فهو يقول:
"أشهد أن لا إله إلا اله وأشهد أن فلان رسول اله". ولم يجعل اله هذه الشهادة الحق حصرياً لمحمدٍ رسول
اله ‐ صل اله عليه وآله وسلم ‐ من دون المرسلين، وإنما يريد الذين يدعونم إل الشرك أن تفرقوا بين
رسل اله وأن تبالغوا ف محمدٍ رسول اله ‐ صل اله عليه وآله ‐ بزعمم أنّه الوحيد الذي اضيف اسمه

إل اسم اله، وإنم لاذبون؛ بل هذا هو التفريق بين رسل اله، أصلّ عليهم وأسلّم تسليماً.

وإنما أنرنا عل الذين حصروا الشهادة لمحمدٍ رسول اله ‐ صل اله عليه وآله وسلم ‐ من دون الرسل.

ولنّ الإمام المهدي أشهد أن لا إله إلا اله وأشهد أنّ محمداً رسول اله صل اله عليه وآله الأطهار وسلم،
وأشهد أن لا إله إلا اله وأشهد أنّ نوحاً رسول اله صل اله عليه وآله وسلم، وكذلك شهادت بالحق لافة
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المرسلين من بعد نوح إل خاتمهم محمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم، لا أفرق بين أحدٍ من رسله
حنيفاً مسلماً وما أنا من المشركين.

فما خطبك يا قحطان تحرف البيان عن مواضعه؟ بل أنت من المستهزئين ولم يصطفك اله للناس إماماً.
وقال اله تعال: {قُل هاتُوا برهانَم انْ كنتُم صادِقين} صدق اله العظيم [البقرة:111].

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين ..
. ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي

_______________
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الإمام ناصر محمد اليمان
30 ‐ 05 ‐ 1433 هـ
22 ‐ 04 ‐ 2012 مـ

05:44 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=40968

ـــــــــــــــــ
عل ون والشهداءه عباداً ليسوا بأنبياء ولا شهداء يغبطهم النبييا أيها الناس اسمعوا واعقلوا واعلموا أنّ ل

منازلهم وقربهم من اله ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدّي محمدٍ رسول اله وآله الأطهار، وجميع أنصار اله
إل اليوم الآخر، وبعد..

سلام اله عليم ورحمة اله وبركاته أحبت الأنصار السابقين الأخيار، ولقد رحب المهدي المنتظَر
اً علرد تب الإمام المهديولم ي الحق سبقه من الأنصار بالبيعة عل نم برغم أنّه ليوجد كثير (بالجبرت)
بيعتهم برغم أنّ فيهم من هو أكرم من الجبرت، وإنّما رحبنا بهذا الرجل لأنّنا شعرنا أنّه من علماء المسلمين

ولذلك أكرمناه عل جرأته عل البيعة بالحق كون تصديق العلماء سوف يزيد من المصدقين من عامة
المسلمين من الذين أنظروا تصديقهم حت يصدّق العلماء المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان، وكان تأخّر

أمرنا ف ه علتردد كثيرٍ من المسلمين ممن أظهرهم ال سبباً ف اتّباع ناصر محمد اليمان العلماء ف
عصر الحوار من قبل الظهور.

تهم وهدايتهم إلتأخّر إصلاح أم ونوا سبباً فعلماء المسلمين أن لا ي كن شاهداً عل ،ويا أيها الجبرت
الطريق السوي، فإن كانوا يرون ناصر محمد اليمان عل ضلالٍ مبين فقد وجب عل كافة علماء المسلمين

ة؛ موقع المهديطاولة الحوار العالمي ف أن يذودوا عن حياض الدين ويأتوا لحوار ناصر محمد اليمان
م إلوبين السائلين أن نحت العالمين، وبين ف افر والباحثين عن الحقالمنتظَر الحر؛ موقع المسلم وال
بر اللَّـه مذَٰل ۚ اللَّـه َلا همفَح ءَن شم يهف ا اخْتَلَفْتُممم كتابه: {ومح ه فالقرآن العظيم تنفيذاً لأمر ال

علَيه تَوكلْت والَيه انيب ﴿١٠﴾} صدق اله العظيم [الشورى].

ويا أيها الجبرت، لربما تظن ف نفسك الآن أنّك لن تزيغ عن الحق بعد إذ هداك اله إليه، ولن أقول لك أن
لا تثق ف نفسك شيئاً واسأل ربك التثبيت فقد يبتليك اله ببيانٍ للإمام المهدي يبر عل فهمك وعلمك وقد
يسيئك كثيراً، وعل سبيل المثال لو تجد أنّ الإمام المهدي ناصر محمد اليمان يفت بأنّ كافة أنبياء اله لا
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يعلمون كيفية الشّفاعة إلا أنّهم آمنوا بأنّه يوجد هناك سبب لتشفع للناس رحمةُ اله من عذابه ولنّهم لم
يدركوا سر الشفاعة كون سر الشفاعة متعلق بحقيقة اسم اله الأعظم، وبما أنّهم لم يحيطوا باسم اله الأعظم

ولذلك لم يدركوا كيفية الشفاعة، وظن نب اله نوح عليه الصلاة والسلام أنّ المتشفِّع يسأل اله الشّفاعة
:ه تعاله. وقال اله نوح عليه الصلاة والسلام ولذلك تشفّع لولده من عذاب الال نب ذا ظنلمن يشاء، ه
{ونَادىٰ نُوح ربه فَقَال رب انَّ ابن من اهل وانَّ وعدَكَ الْحق وانت احم الْحاكمين ﴿٤٥﴾} صدق اله

العظيم [هود:45].

ا نُوحي قَال} :ه تعاله فقال النبي ه علال ه، ومن ثم رده نوح الشفاعة لولده من عذاب الال فقد سأل نب
ينلاهالْج نونَ مَن تظُكَ اعا ِّنا ۖ لْمع لَكَ بِه سا لَيم لْناتَس ََف ۖ حالص رغَي لمع نَّهكَ ۖ الها نم سلَي نَّها

﴿٤٦﴾} صدق اله العظيم [هود].

والسؤال الذي نوجهه للعقل والمنطق هو: فهل يعقل أنّ اله غضب من دعاء نبيه نوح عليه الصلاة والسلام
بسبب أنه سأل ربه الشفاعة لولده ولونه ليس ولده لم يرضِ اله دعاء نبيه؟ وحاشا له! وجواب العقل

والمنطق يقول: سبحان اله! فلن يلوم اله عل نبيه دعاءه لو كان ذلك هو السبب كونه لم ين يعلم أنه ليس
ولده فليس ذلك هو السبب الذي أغضب اله ف دعاء نبيه.

والسؤال الذي يطرح نفسه: فماذا أغضب اله ف دعاء نبيه لربه؟ والجواب بالحق كونه سأل من ربه
بسر ه عليه الصلاة والسلام أنّ ليس له علمه لنبين البي ها، ومن ثمالشفاعة لولده وهو ليس له علم عن سر
الشفاعة وأنها ليست كما ظنّها نب اله نوح بادئ الأمر بأنّ المتشفع يخاطب الرب ليشفع لولده من عذاب
به اله أو أقربائه من عذاب اله، وعلّم اله نبيه أنّ للشفاعة سر لا يحيط به علماً، وأنه قد أخطأ ف دعائه لر

بطلب الشفاعة لولده من عذاب اله، فوعظ اله نبيه نوح أن لا يون من الجاهلين من الذين يعتقدون بشفاعة
ۖ لْمع لَكَ بِه سا لَيم لْناتَس ََف} :ه تعاله نوح وقال اله نبيالمعبود. ولذلك خاطب ال العبيد بين يدي الرب

انِّ اعظُكَ ان تَونَ من الْجاهلين} صدق اله العظيم [هود:46].

ن بعد أن أدرك نوح خطأه فه وأنه طلب الشّفاعة لولده، وله نوح من ربال وأنتم لتعلمون ما سأل نب
طلب الشفاعة وعلم أنّه قد أغضب ربه دعاؤه بطلب الشفاعة لولده، ولذلك قال نب اله نوح مخاطباً ربه

رتَغْف او ۖ لْمع بِه ل سا لَيلَكَ ماسنْ اوذُ بِكَ اعا ِّنا بر} :ه تعالطلب الشفاعة. قال ال ومقراً بخطَئه ف
ل وتَرحمن اكن من الْخَاسرِين} صدق اله العظيم [هود:47].

فانظروا لقول نب اله نوح: {وا تَغْفر ل وتَرحمن اكن من الْخَاسرِين}، وذلك كونه أدرك أنّه أغضب ربه
بطلب الشفاعة، وعلم نب اله نوح ‐ أول المرسلين بالتاب المبين ‐ أنّ الشفاعة لها سر عظيم وليست
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كما ظن بادئ الأمر أنّ الشفيع يطلب من الرب الشفاعة لأحدٍ حت لو كان ولده، ومن ثم أقر نب اله نوح
بخطَئه ف طلب الشفاعة فقال: {وا تَغْفر ل وتَرحمن اكن من الْخَاسرِين} صدق اله العظيم.

ولربما يود أن يقاطع الإمام المهدي كثير من الذين قال اله عنهم: {وما يومن اكثَرهم بِاللَّـه ا وهم مشْرِكونَ
﴿١٠٦﴾} صدق اله العظيم [يوسف].

ومن ثم يقول: "يا ناصر محمد اليمان، إنك لتنر الشفاعة لأنبياء اله ورسله وتقرها لك أنت وأنصارك".
ومن ثم يرد عليه الإمام المهدي وأقول: أعوذ باله أن نون من الجاهلين، ألا واله الذي لا إله غيره لو أنّ

ناصر محمد اليمان وأنصاره يطلبون الشفاعة لأحدٍ بين يدي اله لألق اله بناصر محمد اليمان وأنصاره
ف سواء الجحيم، ثم لا نجد لنا من دون اله ولياً ولا نصيراً. ونشهد اله وكف باله شهيداً أنّنا ننر شفاعة
العبيد عل الإطلاق بين يدي الرب المعبود سبحانه وتعال علواً كبيراً فلسنا أرحم من اله بعباده، ووعده

الحق وهو أرحم الراحمين. بل علمنا أنّ اله متحسر ف نفسه وحزين عل عباده الضالين فإن أبينا الدخول
لجنّات النّعيم فإنّما نريد من اله أن يحقق لنا النّعيم الأعظم فيرض ف نفسه تعال، فإذا رض اله ف نفسه
فهذا يعن أنه قد تحققت الشفاعة فشفعت لعباده الضالين رحمتُه من عذابه. تصديقاً لقول اله تعال: {{قُل

لِّلَّـه الشَّفَاعةُ جميعا}} صدق اله العظيم [الزمر:44].

وما يقصد اله تعال بقول: {قُل لِّلَّـه الشَّفَاعةُ جميعا} ولن اله لا يشفع لعباده عند أحد سبحانه لا إله غيره!
؟ والجواب: إنّه يقصد أنها تشفع{{ايعمةُ جالشَّفَاع قُل لِّلَّـه}} :ه بقولهوالسؤال الذي يطرح نفسه فما يقصد ال

لعباده رحمتُه من عذابه فيرض، فإذا تحقق رضوان اله ف نفسه فهنا تتحقق الشفاعة لعباده. ولذلك قال
ضريو شَاءن يمل ذَنَ اللَّـهان يدِ اعن بم ا اىشَي متُهشَفَاع تُغْن  ِاتاومالس لَكٍ فن مم مكو} :ه تعالال

﴿٢٦﴾} صدق اله العظيم [النجم].

كون سر الشفاعة لعباده الضالين متعلق بتحقيق رضوان اله ف نفسه تعال، ألا وإن رضوان اله ف نفسه
هو النّعيم الأعظم من جنته ف نظر قوم اتخذوا عند اله عهداً أن لا يرضوا حت يرض، أولئك هم الوفد
الرحمن وفداً، فيعرض عليهم درجات النّعيم ف الجنة بل إل النار ولا إل حشرهم إل رمون لم يتمالم

جنات النعيم إل الدرجة العالية الرفيعة ف الجنة فإذا هم لا يزالون مصرين عل قسمهم وعهدهم عند ربهم
.يرض أن لا يرضوا حت

ولذلك قال اله تعال: {يوم نَحشُر الْمتَّقين الَ الرحمـٰن وفْدًا ﴿٨٥﴾ ونَسوق الْمجرِمين الَ جهنَّم وِردا
﴿٨٦﴾  يملونَ الشَّفَاعةَ ا من اتَّخَذَ عندَ الرحمـٰن عهدًا ﴿٨٧﴾} صدق اله العظيم [مريم].
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ألا وإنّ العهد الذي اتّخذوه عند ربهم هو أنّهم أقسموا باله جهد أيمانهم أن لا يرضوا حت يرض، فهم لا
يزالون مصرين عل ذلك ف الدنيا والآخرة كون رضوان اله هو النعيم الأعظم بالنسبة لهم فلا قبول

للمساومة فيه بأي ثمن مهما كان ومهما يون، وعهدهم هو القسم الذي أقسموه عل أنفسهم أن لا يرضوا
حت يرض ربهم أحب شء إل أنفسهم، فإذا حقّق اله لهم هدفهم فيرض فهنا تحققت الشفاعة ف نفس
تُغْن  ِاتاومالس لَكٍ فن مم مكو} :ه تعاله فتشفع لعباده الضالين رحمتُه من عذابه. ولذلك قال الال

شَفَاعتُهم شَيىا ا من بعدِ ان ياذَنَ اللَّـه لمن يشَاء ويرض ﴿٢٦﴾} صدق اله العظيم.

كل ه الذي لا إله غيره أنها لتُعرض عله العظيم، ألا والصدق ال {{ضريو}} :ه تعالفانظروا لقول ال
واحدٍ فيهم الدرجة العالية الرفيعة ف جنّات النعيم فأباها الوفد المرمون فأنفقها كل منهم وسيلةً إل ربهم

لمن يشاء مقابل أن يحقِّق لهم النعيم الأعظم منها {{ويرض}} صدق اله العظيم.

ألا واله الذي لا إله غيره لو أنّ ربهم يخاطبهم فيقول: ما دمتم مصرين عل تحقيق رضوان اله ف نفسه
فاقذفوا بأنفسم ف سواء الجحيم أو ادخلوا جنّة النعيم كمثل غيركم الذين رضوا بجنات النعيم. وهنا لن

يردوا عل ربهم الجواب ولا بلمة؛ بل فوراً ينطلقون وهم يتسابقون إل أبواب جهنم السبعة أيهم يلق بنفسه
الأول ليحقق رضوان اله ف نفسه، وكأنّ أراهم وكل منهم يحاول جر الذي يسبقه إل الوراء ل يسبقهم

.{{ضريو}} هذلك سبباً لتحقيق رضوان ال سواء الجحيم لو كان ف بنفسه الأول ف لقفي

ولربما يود أن يقاطع الإمام المهدي أحد علماء الامة فيقول: "يا ناصر محمد، كيف يصدق العقل والمنطق
أنّ أحداً سوف يقذف بنفسه ف نار الجحيم ل يرض اله ف نفسه! وهل يعبدون اله ربهم إلا ل يقيهم
ه فوأقول: هذا لو أنّ ثمن تحقيق رضوان ال عليه الإمام المهدي يرد من ناره ويدخلهم جنته؟". ومن ثم

نفسه أن يقذفوا بأنفسهم ف نار الجحيم فلما ترددوا شيئاً، وذلك من شدة إصرارهم عل تحقيق رضوان اله
ف نفسه فذلك هو النعيم الأعظم، فلا يعلم بمدى إصرارهم عل تحقيق ذلك إلا اله، وهم عل ما ف أنفسهم

الآن لمن الشاهدين.

محدود ف ّفلماذا هذا الإصرار ال أحد السائلين فيقول: "يا ناصر محمد اليمان أن يسألن ما يودولرب
تحقيق رضوان اله ف نفسه؟ ألم يرض عنهم وعرض عل كل واحدٍ منهم الدرجة العالية الرفيعة ف جنة
النعيم، فلماذا أبوها واتخذوها وسيلةً لتحقيق النعيم الأعظم منها؟ وأي نعيم هو أعظم وأكبر من الدرجة

العالية الرفيعة ف جنات النعيم ؟". ومن ثم يرد عل السائلين الإمام المهدي وأقول: قال اله تعال: {وعدَ
اللَّـه الْمومنين والْمومنَاتِ جنَّاتٍ تَجرِي من تَحتها انْهار خَالدِين فيها ومساكن طَيبةً ف جنَّاتِ عدْنٍ ۚ

ورِضوانٌ من اللَّـه اكبر ۚ ذَٰلكَ هو الْفَوزُ الْعظيم ﴿٧٢﴾} صدق اله العظيم [التوبة].
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وبما أنّ نعيم رضوان اله ف نفسه هو أكبر من جنات النعيم فلم يتخذوا رضوان اله وسيلة لتحقيق النعيم
الأصغر؛ (جنات النعيم) بل اتّخذوا الدرجة العالية الرفيعة وسيلةً لتحقيق النعيم الأعظم منها وهو نعيم

رضوان اله عل عباده؛ نعيماً أكبر من نعيم جنته. ولذلك تسم الدرجة العالية بالوسيلة، فابتغَوا الوسيلة
وفازوا بها جميعاً فعرِضت عل كل عبدٍ فيهم كونها لا تنبغ إلا أن تون لعبدٍ من عبيد اله، وكلما أباها

أحدهم عرضت عل الذي يليه فيأباها وينفقها إل من يشاء اله قربةً إل ربه ليحقق له النعيم الأعظم منها.

ولربما يود أن يسألن أحد السائلين الباحثين عن الحق فيقول: "وهل هؤلاء العباد الذين وصفتهم بهذه
الصفات موجودون ف هذه الأمة الت ه من أعظم الأمم فتنةً بالمادة والمصلحة؟ فقد فتنت المادةُ

الافرين والمسلمين فيف يوجد فيهم قوم لن يرضوا بملوت الدنيا والآخرة حت يتحقق رضوان نفس
ربهم؟". ومن ثم يرد عل السائلين الإمام المهدي وأقول: أولئك القوم الذي وعد اله بهم ف محم كتابه أن

يأت بهم بعد أن يرتدّ المؤمنون عن دينهم فلا يبق من الإسلام إلا اسمه ومن القرآن إلا رسمه. وقال اله
يننموالْم َلع ذِلَّةا ونَهبحيو مهبحي مبِقَو اللَّـه تاي فوفَس هن دِينع منتَدَّ مرن ينُوا مآم ا الَّذِينهيا اي} :تعال
اللَّـهو ۚ شَاءن يم يهتوي اللَّـه لكَ فَضذَٰل ۚ مئ َةمخَافُونَ لَوي و اللَّـه بِيلس دُونَ فاهجي رِينافْال َلع ةزعا

واسع عليم ﴿٥٤﴾} صدق اله العظيم [المائدة].

** أولئك قوم يحبهم اله ويحبونه **

هذا الإصرار العظيم عل نا ما هو سرأحد السائلين فيقول: "يا ناصر محمد أفلا تفت أن يسألن ما يودولرب
تحقيق رضوان اله ف نفسه ؟". ومن ثم يرد الإمام المهدي عل السائلين وأقول: وذلك لأنهم علموا علم
اليقين أنّ اله هو أرحم الراحمين، ومن ثم علموا أنّ ربهم لا بد أنّه متحسر وحزين عل عباده الضالين

ر فه يتحسأنّ ال تاب للإمام المهديال ف ه فأيقنوا بالبيان الحقنفس ال بسبب صفة عظيم الرحمة ف
نفسه عل عباده الافرين الضالين، وحصحص الحق بآية محمة ف التاب أنّ أرحم الراحمين لا شكّ ولا
ا انَتن كا} :ه تعالم بالمسلمين. وقال الهم فما بالافرين برسل ربعباده ال عل وحزين ريب متحسر

صيحةً واحدَةً فَاذَا هم خَامدُونَ ﴿٢٩﴾ يا حسرةً علَ الْعبادِ ما ياتيهِم من رسولٍ ا كانُوا بِه يستَهزِىونَ
﴿٣٠﴾ الَم يروا كم اهلَنَا قَبلَهم من الْقُرونِ انَّهم الَيهِم  يرجِعونَ ﴿٣١﴾ وان كل لَّما جميع لَّدَينَا محضرونَ

﴿٣٢﴾} صدق اله العظيم [يس].

ولربما يود أن يقاطعن أحد فطاحلة علماء المسلمين فيقول: "يا ناصر محمد اليمان، لو كنت من
الصادقين عن هؤلاء القوم الذين وصفت حالهم فلا بدَّ أنهم اجتمعوا عل حب اله بالحب الأعظم فتجاوز

حبهم لربهم كافة الماديات، ومن عظيم حبهم لربهم مؤكد أنهم لن يرضوا حت يون حبيبهم راضياً ف نفسه
لا متحسراً ولا حزيناً، ويا ناصر محمد اليمان لو كنت من الصادقين أنّ هؤلاء القوم كما وصفتهم فمؤكد
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سيغبطهم الأنبياء والشهداء كون الأنبياء والشهداء رضوا بجناّت النعيم ونجدهم فرحين بما آتاهم اله من
فضله، وأما هؤلاء القوم فيريدون تحقيق النعيم الأعظم من جنات النعيم فيرض ربهم ف نفسه لا متحسراً

عل الإمام المهدي يرد ولا حزيناً، فإن كنت من الصادقين فمؤكد سوف يغبطهم الأنبياء والشهداء". ومن ثم
السائلين وأقول: معذرة فلن يرد عليم الإمام المهدي ولسوف أترك الرد لجدّي محمدٍ رسول اله صل اله
عليه وآله وسلم، فتعالوا لننظر الرد عل الناس من جدي وحبيب قلب محمد رسول اله ‐ صل اله عليه

وآله وسلم ‐ ف الحديث النبوي قال عليه الصلاة والسلام:
ون والشهداء علعباداً ليسوا بأنبياء ولا شهداء يغبطهم النّبي هيا أيها الناس اسمعوا واعقلوا، واعلموا أنّ ل ]]

منازلهم وقربهم من اله ]]
صدق محمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين ..
. ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي

___________
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الإمام ناصر محمد اليمان
05 ‐ 06 ‐ 1433 هـ
27 ‐ 04 ‐ 2012 مـ

10:01 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=41490

ــــــــــــــــــــ

جمعةٌ مباركةٌ علينا وعليم أحبت الأنصار وعل جميع المسلمين ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدّي محمدٍ رسول اله وآله الأطهار، وجميع النبيين وآلهم
الطيبين والتابعين إل يوم الدين..

وجمعة مباركة أحبت ف اله الأنصار السابقين الأخيار، فليقل كل منم من بعد قضاء الركعتين لصلاة
الجمعة، ومن ثم يقول:

المسلمين وعن كل قد عفوت عن كافة إخوان ّه شهيداً؛ أنبال هذه الشهادة عندك وكف اللهم اكتب ل ]]
فتهديهم إل عنهم لتعفو يا إله هذه الحياة، اللهم تقبل عفو عبدك وإنّما عفوت ف أو شتمن من قد آذان
أرحم بعبادك من عبدك ووعدك الحق صراطك المستقيم، وليس ذلك رحمةً بهم من عبدك؛ بل لأنّك رب

وأنت أرحم الراحمين، اللهم إنّك تعلم أنّ شياطين الجن والبشر تسع ليجعلوا عبادك أمةً واحدةً عل الفر
ةً واحدةً علالمنتظَر والأنصار يسعون الليل والنهار ليجعلوا النّاس أم ن المهديول ،غضبوا الربي حت
الشُّر حت يرض ربهم حبيب قلوبهم ولن يرضوا حت ترض، اللهم أينا أول بنصرك فانصره بحولك

وقوتك نصراً عزيزاً مقتدراً إنّك أنت الواحد القهار... نعم المول ونعم النصير، وإل اله ترجع الأمور يعلم
خائنة الأعين وما تخف الصدور، فثبت الأنصار السابقين الأخيار ف عصر الحوار من قبل الظهور وزِدهم

علماً ]]

والعلم نور يشرح اله به الصدور فتبصر الحق أبلجاً كما يبصرون السراج الوهاج، ولن الذين لا يعقلون فهو
ر فر والتدببعد التف الإمام ناصر محمد إل م علرون، ولم يؤخروا الحلا يتف كونهم قوم عليهم عم

سلطان علم البيان هل ينطق بالحق أم كان من اللاعبين المستهزئين أم من الذين تتخبطهم مسوس
الشياطين، ولن يستطيع أن يفرق بين المنطق الحق من المنطق الباطل إلا أولو الألباب، ومن ثم يتذكروا من

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=41490
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=41490
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نزِلا انَّما لَمعن يفَما} :ه تعاله لا غبار عليه. تصديقاً لقول المن رب روا أنّ الحقر يتذكر والتدببعد التف
الَيكَ من ربكَ الحق كمن هو اعم انَّما يتَذَكر اولُو الْبابِ ﴿١٩﴾} صدق اله العظيم [الرعد].

ألا واله الذي لا إله غيره إنه لن يتّبع الإمام المهدي أصحاب الإصرار عل الاتّباع الأعم لسلفهم، ولن يتّبع
المهدي المنتظَر إلا أصحاب التفر والتدبر بالعقل والمنطق ومن ثم يجدون أنّ العقل يقول: "إنّم أنتم

التنافس ف ه وحده لا شريك له وإلعبادة ال ه! يدعوكم إلال يقول رب يف لا تتّبعون رجلاالظالمون! ف
حب اله وقربه ويدعوكم إل الاحتام إل اله وحده؟ وإنّما وعدكم أن يستنبط لم حم اله بينم فيما

كنتم فيه تختلفون ف الدين، فيأتيم بحم اله الحق البين يستنبطه لم من محم القرآن العظيم، ولا ينر
سنّة البيان وإنما ينر ويفر بما جاء فيها مخالفاً لمحم القرآن، ويفتيم أنّ ذلك حديث مفترى من

الشيطان ليصدّكم عن اتّباع القرآن العظيم والسنّة النبوية الحق، فهل أنتم مهتدون؟ أفلا تتفرون؟". ونختم
بالرد المباشر من اله الواحد القهار ف محم الذكر: {انَّما يتَذَكر اولُو الْبابِ ﴿١٩﴾} صدق اله العظيم

[الرعد].

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين ..
. ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي

_____________
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الإمام ناصر محمد اليمان
10 ‐ 06 ‐ 1433 هـ
02 ‐ 05- 2012 مـ

06:01 صباحاً

[لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=42072

ــــــــــــــــــــــــ

ما ه العقيدة الصحيحة الت يجب أن نعتقدها ف الصحابة، وما رأي الإمام الريم ف خلافاتهم ؟

إقتباس

سؤال للأمام المهدي ماه العقيدة الصحيحة الت يجب أن نعتقدها ف الصحابة وخاصة الخلفاء
الراشدين وهل خلافتهم كانت صحيحة اذا اعتقدنا بأفضلية الأمام عل كذلك كيف نعتقد بصحبة الطلقاء
كاب سفيان وابنه معاوية رغم خروجه عل الأمام عل وهل هناك طبقات ف الصحابة كما صوروها لنا

؟ نرجوا منم الأفادة والرد

:ه تعالتاب. قال الم المباشرةً من مح من الرب نتركُ الجواب ه الرحمن الرحيم، ولَسوفبسم ال
{تلْكَ امةٌ قَدْ خَلَت ۖ لَها ما كسبت ولَم ما كسبتُم ۖ و تُسالُونَ عما كانُوا يعملُونَ ﴿١٣٤﴾} صدق اله

العظيم [البقرة].

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين ..
. ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي

______________

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=42072
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=42072


02-05-2012 المهدي المنتظر يختم بحجة العقل والمنطق حواره مع الشيخ عمر ف عقيدة عذاب القبر..  54

n-ye.me/241030 208/873

- 6 -
[ لمتابعة رابط المشـاركـــــــــة الأصلية للبيــــــــــــــان ]

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=42068

الإمام ناصر محمد اليمان
10 ‐ 06 ‐ 1433 هـ
02 ‐ 05- 2012 مـ

05:18 صباحاً
ـــــــــــــــــــــ

المهدي المنتظَر يختم بحجة العقل والمنطق حواره مع الشيخ عمر ف عقيدة عذاب القبر..

ه فه وآله الأطهار وجميع أنصار الجدّي محمد رسول ال ه الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام علبسم ال
كل زمانٍ ومانٍ إل اليوم الآخر..

ويا عمر القرش اتّق اله الواحد القهار الذي حبسه النار، ولا تُعرِض عن البيان الحق للذكر الذي يحاجك به
ولم تهتدِ إل ة لا تعترف بالحقلما أقمنا عليك الحجعصر الحوار من قبل الظهور، أف المنتظَر ف المهدي
الصراط المستقيم؟ فلا تأخذك العزة بالإثم عن الاعتراف بسلطان العلم الملجم للجاهل والعالم، وأراك تريد
أن تبطل فتوانا عن براءة نب اله داوود من الذين وصفوا أخلاقه بغير الحق كما يل من تفاسير شياطين

البشر:

إقتباس

(ذكروا لداوود عليه الصلاة والسلام تسعاً وتسعون امرأة وأنه شغف حباً بامرأة أحد جنوده، وأنه أراد أن
تون هذه المرأة من زوجاته، فطلب من هذا الجندي أن يذهب إل الغزو لعله يقتل فيخلف امرأته ثم

يأخذها داوود عليه الصلاة والسلام)

وكذب أعداء اله وأعداء أنبيائه من شياطين البشر من الذين يظهرون الإيمان ويبطنون الفر والمر.

ويا أخ الريم عمر القرش، لا نزال نظن ف شخصم الريم الظن الحسن إل حين، ويا رجل إنّ أراك
تريد أن تفت أنّ اله لم يهب لداوود عليه الصلاة والسلام وريثَه سليمان عليه الصلاة والسلام إلا بعد قصة

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=42068
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الخصمين الذي تفاجأ بهما داوود عليه الصلاة والسلام واقفين بين يديه ف المحراب كونه كان ف حالة
سجودٍ عل الأرض ف الركعة الأخيرة ف الصلاة فإذا بهما واقفين بين يديه، وبرغم أنّه أوجس منهما خيفةً
ولنه أكمل التشهد وأتمها بالتسليم، فإذا بالرجلين واقفين بين يديه وأوجس منهما خيفةً كونهما لم يستأذنوه
بالدخول، ولن الملائة لا تستأذن بالدخول إل المحاريب عل الأنبياء ما دام لا توجد لديه إحدى نسائه،
وإنما تتنزل بأمر اله بقدر مقدور. تصديقاً لقول اله تعال: {وما نَتَنَزل ا بِامرِ ربكَ لَه ما بين ايدِينَا وما

خَلْفَنَا وما بين ذَلكَ وما كانَ ربكَ نَسيا} صدق اله العظيم [مريم:64].

وعل سبيل المثال لو استأذن جبريل عليه الصلاة والسلام عل الدخول إل مريم من وراء الحجاب إذاً لما
فزعت منه، ولنها تفاجأت به بين يديها رجلا سوياً، ومن ثم استعاذت باله منه كونه أفزعها وجوده بين

يديها فجأةً ولم تعرفه، وكذلك نب اله داوود عليه الصلاة والسلام فزع من الخصمين الذين شاهدهما فجأةً
واقفين بين يديه ولم يدخلا من الباب كونهما تسورا وتمثلا رجلين سويين بين يديه وهو كان ف سجود

الركعة الأخيرة من صلاته بقدرٍ مقدورٍ ف التاب المسطور، حت إذا رفع رأسه ليجلس للتشهد الأخير فإذا
ان بين يديه، فأوجس منهما خيفةً كونه شاهدهما فجأةً بين يديه، وذلك ما أفزع نبهما قائمان رجلان سوي

اله داوود منهما خيفة، وحدث ذلك بعد خطأ نب اله داوود ف الحم بادئ الأمر بين الخصمين
مالْقَو غَنَم يهف ذْ نَفَشَتثِ ارالْح انِ فمحذْ يانَ املَيسو اۇوددو} :ه تعالقول ال الغنم ف المختصمين ف

وكنَّا لحمهِم شَاهدِين ﴿78﴾ فَفَهمنَاها سلَيمانَ} صدق اله العظيم [الأنبياء:79-78].

وإنما ابتعث اله الملين ليمثلا الخصمين، ولن أرى عمر القرش يقول أنّ سليمان لم ين موجوداً حين
حم نب اله داوود بين الخصمين الذين تسورا المحراب بدليل قول اله تعال: {واذْكر عبدَنَا داۇود ذَا ايدِ

ابوا لَّه لةً كشُورحم رالطَّياقِ ﴿18﴾ وشْراو شبِالْع نحبسي هعم النَا الْجِبخَّرنَّا س17﴾ ا﴿ ابوا نَّها
ابرحوا الْمروذْ تَسا مالْخَص اتَاكَ نَبا لهطَابِ ﴿20﴾ والْخ لفَصةَ ومالْح نَاهآتَيو هْلنَا مشَدَد19﴾ و﴿

و قنَنَا بِالْحيم بضٍ فَاحعب َلنَا عضعب َغانِ بمخَص تَخَف  قَالُوا منْهفَفَزِعَ م اۇودد َلخَلُوا عذْ د21﴾ ا﴿
تُشْططْ واهدِنَا الَ سواء الصراط ﴿22﴾ انَّ هـٰذَا اخ لَه تسع وتسعونَ نَعجةً ول نَعجةٌ واحدَةٌ فَقَال اكفلْنيها
مهضعب غبلَي الْخُلَطَاء نا ميرثنَّ كاو اجِهعن َلكَ اتجالِ نَعوكَ بِسلَقَدْ ظَلَم طَابِ ﴿23﴾ قَالالْخ ف نزعو
علَ بعضٍ ا الَّذِين آمنُوا وعملُوا الصالحاتِ وقَليل ما هم وظَن داۇود انَّما فَتَنَّاه فَاستَغْفَر ربه وخَر راكعا

وانَاب ﴿24﴾ فَغَفَرنَا لَه ذَٰلكَ وانَّ لَه عندَنَا لَزلْفَ وحسن مآبٍ ﴿25﴾ يا داۇود انَّا جعلْنَاكَ خَليفَةً ف ارضِ
ذَابع ملَه اللَّـه بِيلن سلُّونَ عضي نَّ الَّذِينا اللَّـه بِيلن سلَّكَ عضىٰ فَيوالْه تَتَّبِع و قالنَّاسِ بِالْح نيم بفَاح

ليوا فَوفَرك الَّذِين كَ ظَنذَٰل ًاطا بمنَهيا بمو ضراو اءما خَلَقْنَا السمابِ ﴿26﴾ وسالْح مووا يا نَسشَدِيدٌ بِم
لعنَج مضِ ارا ف دِينفْسالْماتِ كحاللُوا الصمعنُوا وآم الَّذِين لعنَج مالنَّارِ ﴿27﴾ ا نوا مفَرك لِّلَّذِين

دَاۇودنَا لبهولباب ﴿29﴾ وولُو اا رتَذَكيلو هاتوا آيردَّبكٌ لِّياربكَ ملَيا لْنَاهنزا تَابارِ ﴿28﴾ كالْفُجك ينتَّقالْم
سلَيمانَ ۚ نعم الْعبدُ انَّه اواب ﴿30﴾} صدق اله العظيم [ص].
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وحجة عمر القرش ه قول اله تعال: {ووهبنَا لدَاۇود سلَيمانَ نعم الْعبدُ انَّه اواب} صدق اله العظيم. ومن
ثم يرد عليه الإمام المهدي ناصر محمد وكافة النبيين عليهم الصلاة والسلام وأقول: ولن يا عمر إنّ الخبر
سياق قصة الخصمين الذين تسورا المحراب ولم يحدث الوهب من بعد ذلك، ولم يأتوا يبشروه بنب جاء ف
نَّهدُ ابالْع معانَ نملَيس دَاۇودنَا لبهوو} :ه تعاله قد وهبه لداود من قبل. بدليل قول اله سليمان كون الال
اواب} صدق اله العظيم، ولن عمر يقول بل حدث الوهب من بعد ذلك بدليل قول اله تعال: {ووهبنَا

لدَاۇود سلَيمانَ نعم الْعبدُ انَّه اواب} صدق اله العظيم. ومن ثم يرد المهدي المنتظَر عل عمر ونقول: أليس
الوهب فعل ماضٍ يا عمر؟ وقال اله تعال: {ووهبنَا لَهم من رحمتنَا وجعلْنَا لَهم لسانَ صدْقٍ علياً} صدق

اله العظيم [مريم:50]

وكذلك قول اله تعال: {ووهبنَا لَه اهلَه ومثْلَهم معهم رحمةً منَّا وذِكرى ول الباب} صدق اله العظيم
[ص:43].

ه أيوب زوجته إلا من بعد أن برئ؟ والجواب تجدونه فه لنبيوالسؤال الذي يطرح نفسه فهل لم يهب ال
محم التاب: {خُذْ بِيدِكَ ضغْثًا فَاضرِب به و تَحنَث انَّا وجدْنَاه صابِرا نِّعم الْعبدُ انَّه اواب} صدق اله

العظيم [ص:44].

كونه أقسم ليضرب زوجته عل شء (ما). وكذلك قول اله تعال ف قصة نب اله إبراهيم عليه الصلاة
ةرخا ف نَّهاا والدُّنْي ف هرجا نَاهآتَيو تَابْالةَ ووالنُّب هتيذُر لْنَا فعجو قُوبعيو اقحسا نَا لَهبهووالسلام: {و

لَمن الصالحين} صدق اله العظيم [العنبوت:27].

دَاۇودنَا لبهوه داوود: {{{وال قصة نب ؛ فعل ماضٍ، وكذلك فه عن وهبٍ قد مضوإنما يتحدث ال
سلَيمانَ نعم الْعبدُ انَّه اواب}}} صدق اله العظيم. فلماذا تحرف كلام اله عن مواضعه المقصودة يا عمر؟
أم إنك تريد أن تخرج ناصر محمد اليمان والأنصار عن الحوار ف عقيدة عذاب القبر للفار؟ وسبق أن

أقمنا الحجة عليك بالحق وما أسهل إقامة الحجة عليك وعل كافة أصحاب عقيدة عذاب القبر كون الذب
حباله قصيرة، فأنت تعلم لو ننبش قبور الفارِ بالذكرِ والمؤمنين فلن نجد جنةً ولا ناراً يا عمر.

ولربما فضيلة الشيخ عمر: "يقول مهلا مهلا يا ناصر محمد يا من يزعم أنه المهدي المنتظَر، إنما الروح
نها لا تدركهم الأبصار". ومن ثمجنة بالقبر ول النار أو ينعمون ف عن الأبصار فالأموات يعذبون ف تختف
يرد عليه المهدي المنتظَر الحق من ربه وأقول: يا عمر فإن كانت الروح مخفيةً عن أبصار الأحياء ولن

الجنة أو النار لم يخفيهما اله عن الأبصار كونهم شء مرئ يا عمر، فلا تجعلوا للفار حجة عليم فما أيسر
إقامة الحجة عل المسلمين بسبب فرية عذاب القبر الذي ما أنزل اله بها من سلطان ف محم القرآن.
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:ه تعالقبورهم. وقال ال أنّهم يتعذبون ف م القرآن عن قوم نوحمح ه أفتانا فن الولربما عمر يقول: "ول
َلع تَذَر  بر نُوح قَالا ﴿25﴾ وارنصا ونِ اللَّـهن دم مجِدُوا لَهي ا فَلَملُوا نَارخدغْرِقُوا فَاا هِماتيىا خَطمم}

ارضِ من الْافرِين ديارا ﴿26﴾ انَّكَ ان تَذَرهم يضلُّوا عبادكَ و يلدُوا ا فَاجِرا كفَّارا ﴿27﴾} صدق اله
العظيم [نوح].

وكذلك فرعون وقومه: {فَوقَاه اللَّـه سيىاتِ ما مروا وحاق بِآلِ فرعونَ سوء الْعذَابِ ﴿45﴾ النَّار يعرضونَ
علَيها غُدُوا وعشيا ويوم تَقُوم الساعةُ ادخلُوا آل فرعونَ اشَدَّ الْعذَابِ ﴿46﴾} صدق اله العظيم [غافر].

ومن ثم يقول عمر: "أليس ذلك دليل عل أنهم يعذبون ف القبر؟" ومن ثم يرد عليه المهدي المنتظَر وأقول: بل
يعذبون ف النار يا عمر، فاتّق اله الواحد القهار، ولا تحرفوا كلام اله عن مواضعه الحق ولم يقبر قوم نوح
بل اغرقوا جميعاً وصارت جثثهم طعاماً لحيتان البحار، وكذلك قوم فرعون لم يقبروا بل اغرقوا وصارت

جثثهم طعاماً لأسماك البحر إلا جثة فرعون. تصديقاً لقول اله تعال: {الْيوم نُنَجيكَ بِبدَنكَ لتَونَ لمن خَلْفَكَ
ايةً} صدق اله العظيم [يونس:92].

وكذلك فرعون لم يقبر فيتعذب ف قبره كون العذاب عل النفس من دون الجسد يا عمر. تصديقاً لقول اله
تعال: {ولَو تَرى اذِ الظَّالمونَ ف غَمراتِ الْموتِ والْملآئةُ باسطُواْ ايدِيهِم اخْرِجواْ انفُسم الْيوم تُجزونَ

عذَاب الْهونِ بِما كنتُم تَقُولُونَ علَ اله غَير الْحق وكنتُم عن آياته تَستَبِرونَ} صدق اله العظيم [الأنعام:93].

ولذلك لم يقبر الفار من قوم نوح ولا الفار بنب اله موس بل تم إغراقهم: {فَادخلُوا نَارا فَلَم يجِدُوا لَهم من
دونِ اله انصارا} صدق اله العظيم [نوح:25].

وسبق بيان موقعهم ف النار ف الفضاء الون ف كوكب النار يا عمر. تصديقاً لقول اله تعال: {ما كانَ
ل من علْم بِالْمَ اعلَ اذْ يخْتَصمونَ ﴿69﴾ ان يوح الَ ا انَّما انَا نَذِير مبِين ﴿70﴾} صدق اله

العظيم [ص].

ولربما يود عمر أن يقول: "ومن أولئك القوم المختصمون؟". ومن ثم يرد عليه المهدي المنتظَر وأقول: ذلم
الفار ف العذاب الآخر غير عذاب يوم الحساب ف محم التاب. تصديقاً لقول اله تعال: {وآخَر من

مِا ببحرم  نتُما لالُو النَّارِ ﴿59﴾ قَالُوا بص منَّها ا بِهِمبحرم  معم مقْتَحم جـٰذَا فَو58﴾ ه﴿ اجزْوا هلَش
انتُم قَدَّمتُموه لَنَا فَبِىس الْقَرار ﴿60﴾ قَالُوا ربنَا من قَدَّم لَنَا هـٰذَا فَزِده عذَابا ضعفًا ف النَّارِ ﴿61﴾} صدق

اله العظيم [ص].
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ويا عمر تدبر وتفر لعلك تبصر البيان الحق للذكر الذي يحاجم به المهدي المنتظَر ناصر محمد لعلك
مندَهعابٍ ﴿51﴾ وشَرو ةيرثك ةها بِفَاكيهونَ فدْعا ييهف ينئَّتم} :ه تعالمن ربك. وقال ال تبصر الحق

قَاصرات الطَّرفِ اتْراب ﴿52﴾ هـٰذَا ما تُوعدُونَ ليوم الْحسابِ ﴿53﴾ انَّ هـٰذَا لَرِزْقُنَا ما لَه من نَّفَادٍ ﴿54﴾
اقغَسو يممح ذُوقُوهـٰذَا فَلْي56﴾ ه﴿ ادهالْم سا فَبِىنَهلَوصي نَّمهآبٍ ﴿55﴾ جم لَشَر ينلطَّاغنَّ لاـٰذَا وه

لالُو النَّارِ ﴿59﴾ قَالُوا بص منَّها ا بِهِمبحرم  معم مقْتَحم جـٰذَا فَو58﴾ ه﴿ اجزْوا هلَن شم آخَر57﴾ و﴿
فًا فعا ضذَابع هـٰذَا فَزِدلَنَا ه ن قَدَّمنَا مب60﴾ قَالُوا ر﴿ ارالْقَر سلَنَا ۖ فَبِى وهتُمقَدَّم نتُما ۖ مِا ببحرم  نتُما

منْهع زَاغَت ما اخْرِيس متَّخَذْنَاهارِ ﴿62﴾ اشْرا نم مدُّهنَّا نَعك اىٰ رِجنَر  ا لَنَاقَالُوا مالنَّارِ ﴿61﴾ و
اردُ الْقَهاحالْو اللَّـه ا لَـٰها نا ممو نذِرنَا ما انَّما النَّارِ ﴿64﴾ قُل لها متَخَاص قكَ لَحنَّ ذَٰل63﴾ ا﴿ ارصبا

نْهع نتُم67﴾ ا﴿ يمظع انَب وه 66﴾ قُل﴿ الْغَفَّار زِيزا الْعمنَهيا بمضِ وراالسماوات و 65﴾ رب﴿
معرِضونَ ﴿68﴾ ما كانَ ل من علْم بِالْمَ اعلَ اذْ يخْتَصمونَ ﴿69﴾} صدق اله العظيم [ص].

فانظر يا عمر التحويل ف الذكر من ذكر عذاب يوم الحساب إل العذاب الآخر قبل يوم الحساب. وقال اله
يممح ذُوقُوهـٰذَا فَلْي56﴾ ه﴿ ادهالْم سا فَبِىنَهلَوصي نَّمهآبٍ ﴿55﴾ جم لَشَر ينلطَّاغنَّ لاـٰذَا وه} :تعال

وغَساق ﴿57﴾ وآخَر من شَله ازْواج ﴿58﴾ هـٰذَا فَوج مقْتَحم معم  مرحبا بِهِم انَّهم صالُو النَّارِ ﴿59﴾
قَالُوا بل انتُم  مرحبا بِم انتُم قَدَّمتُموه لَنَا فَبِىس الْقَرار ﴿60﴾ قَالُوا ربنَا من قَدَّم لَنَا هـٰذَا فَزِده عذَابا ضعفًا
منْهع زَاغَت ما اخْرِيس متَّخَذْنَاهارِ ﴿62﴾ اشْرا نم مدُّهنَّا نَعك اىٰ رِجنَر  ا لَنَاقَالُوا مالنَّارِ ﴿61﴾ و ف
اردُ الْقَهاحالْو اللَّـه ا لَـٰها نا ممو نذِرنَا ما انَّما النَّارِ ﴿64﴾ قُل لها متَخَاص قكَ لَحنَّ ذَٰل63﴾ ا﴿ ارصبا

نْهع نتُم67﴾ ا﴿ يمظع انَب وه 66﴾ قُل﴿ الْغَفَّار زِيزا الْعمنَهيا بمضِ وراالسماوات و 65﴾ رب﴿
معرِضونَ ﴿68﴾ ما كانَ ل من علْم بِالْمَ اعلَ اذْ يخْتَصمونَ ﴿69﴾} صدق اله العظيم.

وأما قول اله تعال: {هـٰذَا وانَّ للطَّاغين لَشَر مآبٍ ﴿55﴾ جهنَّم يصلَونَها فَبِىس الْمهاد ﴿56﴾ هـٰذَا
فَلْيذُوقُوه حميم وغَساق ﴿57﴾} صدق اله العظيم، فهو يخص ذكر عذاب يوم الحساب. وأما العذاب الآخر

 معم مقْتَحم جـٰذَا فَو58﴾ ه﴿ اجزْوا هلَن شم آخَرو} :ه تعاله ذكر قول القبل يوم الحساب فيخص
﴾60﴿ ارالْقَر سلَنَا ۖ فَبِى وهتُمقَدَّم نتُما ۖ مِا ببحرم  نتُما لالُو النَّارِ ﴿59﴾ قَالُوا بص منَّها ا بِهِمبحرم
نم مدُّهنَّا نَعك اىٰ رِجنَر  ا لَنَاقَالُوا مالنَّارِ ﴿61﴾ و فًا فعا ضذَابع هـٰذَا فَزِدلَنَا ه ن قَدَّمنَا مبقَالُوا ر

النَّارِ ﴿64﴾ قُل لها متَخَاص قكَ لَحنَّ ذَٰل63﴾ ا﴿ ارصبا منْهع زَاغَت ما اخْرِيس متَّخَذْنَاهارِ ﴿62﴾ اشْرا
الْغَفَّار زِيزا الْعمنَهيا بمضِ وراالسماوات و 65﴾ رب﴿ اردُ الْقَهاحالْو اللَّـه ا لَـٰها نا ممو ۖ نذِرنَا ما انَّما

﴿66﴾ قُل هو نَبا عظيم ﴿67﴾ انتُم عنْه معرِضونَ ﴿68﴾ ما كانَ ل من علْم بِالْمَ اعلَ اذْ
يخْتَصمونَ﴿69﴾} صدق اله العظيم.

فانظر يا عمر رد الأمم السابقة عل ملائة الرحمن حين أخبروهم بوصول وفدٍ جديد من الأمم الذين اتبعوهم
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وأرسل اله إليهم الرسل فذبوهم فأهلهم اله وأدخلهم النار فور موتهم، فقال خزنة جهنم للأمم السابقة:
{هذَا فَوج مقْتَحم معم}، فردت الأمم السابقة فقالت: { مرحبا بِهِم انَّهم صالُو النَّارِ}، ومن ثم رد عليهم

الضيوف الجدد: {قَالُوا بل انتُم  مرحبا بِم انتُم قَدَّمتُموه لَنَا فَبِىس الْقَرار} صدق اله العظيم. ولن يا عمر
إنّ الضيوف الجدد لم يجدوا رجالا قاموا بقتلهم بسبب أنهم صدّقوا أنبياء اله وسفّهوا آلهتهم ويحسبونهم من
 ا لَنَاقَالُوا مالنار فقالوا: {و نهم لم يجدونهم أمامهم فالمنتظَر والأنصار، ول الأشرار كما تحسبون المهدي

نَرىٰ رِجا كنَّا نَعدُّهم من اشْرارِ ﴿62﴾ اتَّخَذْنَاهم سخْرِيا ام زَاغَت عنْهم ابصار ﴿63﴾} صدق اله
العظيم، ولن أين هم يا عمر؟ ولماذا لم يجدونهم ف النار كونهم قتلوهم من قبل أن يهلهم اله؟ فقد ماتوا
من قبلهم ولم يجدهم ف النار الفار الذين قاموا بقتلهم بسبب اتباعهم للحق من ربهم كونهم يحسبونهم من
متَّخَذْنَاهارِ ﴿62﴾ اشْرا نم مدُّهنَّا نَعك اىٰ رِجنَر  ا لَنَاقَالُوا مالنار! {و نهم لم يجدونهم فالأشرار، ول
سخْرِيا ام زَاغَت عنْهم ابصار ﴿63﴾}؟ ولن أين أولئك الذين حسبوا أنهم من الأشرار برغم أنهم يتّبعون

الحق من ربهم وقاموا بقتلهم يا عمر؟ ونترك لم الجواب من الرب ف محم التاب ليخبركم أهم ف القبور
لاتًا بوما اللَّـه بِيلس لُوا فقُت الَّذِين نبستَح و} :ه تعالعليين؟ وقال ال بوت أم فمون بين خيوط العنينع

نقُوا بِهِم ملْحي لَم ونَ بِالَّذِينرشتَبسيو هلن فَضم اللَّـه ما آتَاهبِم ينزَقُونَ ﴿169﴾ فَرِحري هِمبندَ رع اءيحا
رجا يعضي  نَّ اللَّـهاو لفَضو اللَّـه نم ةمعونَ بِنرشتَبسنُونَ ﴿170﴾ يزحي مه و هِملَيع فخَو ا هِمخَلْف

الْمومنين ﴿171﴾} صدق اله العظيم [آل عمران].

ويا معشر المسلمين، إنن الإمام المهدي أقسم باله العظيم رب السماوات والأرض وما بينهما ورب العرش
العظيم أنّ أحاديث عذاب القبر من ضمن خطة إبليس الشيطان الرجيم علّمها لشياطين البشر الذين

ون من ضمن أحاديث سنة بيان القرآن، وذلك حتمة من ذلك لتفر، والحيظهرون الإيمان ويبطنون ال
يسهل للفار الحجة عل المؤمنين كون الذب حباله قصيرة؛ بل الشيطان وأولياؤه المفترون يعلمون أنّ
الفار سوف ينبشون قبوراً لأموات المسلمين والفار لينظروا الأمر اصدَق المسلمين ف عقيدتهم أنّ القبر
روضةٌ من رياض الجنّة عل المؤمنين أو حفرةٌ من حفر النار عل الفّار؟ ومن ثم لا يجدون مما يعتقده
المسلمون شيئاً، ومن ثم يفرون بعقائد المسلمين من بعد الموت والبعث والجنة والنار بسبب أنهم لم
يجدوا أنّ القبر روضةٌ من رياض الجنة عل المؤمنين ولا حفرةٌ من حفر النار عل الافرين، ونجح
الشيطانُ وأولياؤه من شياطين البشر عن الصدّ عن الإيمان باله ورسله بسبب فرية عذاب القبر. أفلا

تعقلون يا معشر المسلمين؟ إنما أمركم اله أن تحاجوا البشر بالعقل والمنطق كما أمر الأنبياء والرسل أن
يحاجوا أقوامهم بالعقل والمنطق، ولذلك تجدون كل نب ف القصص يحاج قومه بالعقل، وإنما العقل هو

الفهم، وعقلت بمعن فهمت. ولذلك قال اله تعال: {افَتَطْمعونَ انْ يومنُوا لَم وقَدْ كانَ فَرِيق منْهم يسمعونَ
كَم اله ثُم يحرفُونَه من بعدِ ما عقَلُوه وهم يعلَمونَ} [البقرة:75].

أي من بعد ما فهموه، ومن لا يعقل لا يفهم شء. وأما الفهم يأت نتيجة التدبر والتفر ف الشء، ومن لا
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يتفر لن يفهم. ألا واله الذي لا إله غيره إنّه لن يفهم تفصيل البيان الحق للقرآن من ذات القرآن للإمام
المهدي ولجدي من قبل إلا الذين يعقلون. تصديقاً لقول اله تعال: {كذَلكَ نُفَصل اياتِ لقَوم يعقلُونَ}

صدق اله العظيم [الروم:28].

ولن يتبع الإمام المهدي ناصر محمد اليمان إلا الذين تفروا ف سلطان علمه هل ينطق بالحق من محم
كتاب اله بعلم وسلطانٍ مبين أم يهرف بما لا يعرف؟ أم يتخبطه مس شيطانٍ رجيم؟ أم من أصحاب

الاجتهاد الذين تأسس علمهم عل حديثٍ من عند الشيطان: [كل مجتهد مصيب فإن أصاب فله أجران وإن
أخطأ فله أجر]؟ أم أنّ ناصر محمد اليمان هو حقاً المهدي المنتظَر يتلو البيان الحق للذكر من ذات

القرآن؟ ومن ثم ينظرون إل جواب عقولهم عل دعوة الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وحتماً سوف
مَّنفَقَالُوا ا هِمنفُسا َلوا اعجأنفسهم: {فَر ه إبراهيم علال ون جواب عقولهم كمثل جواب عقول قوم نبي

انْتُم الظَّالمونَ} صدق اله العظيم [الأنبياء:64].

وكذلك أمر اله جدّي محمد رسول اله ‐صل اله عليه وآله وسلم‐ أن يحاج قومه بالعقل والمنطق. وقال
اله تعال: {قُل لَو شَاء اله ما تَلَوتُه علَيم و ادراكم بِه فَقَدْ لَبِثْت فيم عمرا من قَبله افََ تَعقلُونَ}

[يونس:16].

{وما الْحياةُ الدُّنْيا ا لَعب ولَهو ولَلدَّار اخرةُ خَير للَّذِين يتَّقُونَ افََ تَعقلُونَ} [الأنعام:32].

{لَقَدْ انْزلْنَا الَيم كتَابا فيه ذِكركم افََ تَعقلُونَ} [الأنبياء:10].

{وما اوتيتُم من شَء فَمتَاعُ الْحياة الدُّنْيا وزِينَتُها وما عنْدَ اله خَير وابقَ افََ تَعقلُونَ} [القصص:60].

{ولَقَدْ تَركنَا منْها ءايةً بينَةً لقَوم يعقلُونَ} [العنبوت:35].

{وما ارسلْنَا من قَبلكَ ا رِجا نُوح الَيهِم من اهل الْقُرى افَلَم يسيروا ف ارضِ فَينْظُروا كيف كانَ عاقبةُ
الَّذِين من قَبلهِم ولَدَار اخرة خَير للَّذِين اتَّقَوا افََ تَعقلُونَ} [يوسف:109].

{انَّ ف خَلْق السمواتِ وارضِ واخْتَفِ اللَّيل والنَّهارِ والْفُلْكِ الَّت تَجرِي ف الْبحرِ بِما ينْفَع النَّاس وما
انْزل اله من السماء من ماء فَاحيا بِه ارض بعدَ موتها وبث فيها من كل دابة وتَصرِيفِ الرياح والسحابِ

الْمسخَّرِ بين السماء وارضِ ياتٍ لقَوم يعقلُونَ} [البقرة:164].
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{وسخَّر لَم اللَّيل والنَّهار والشَّمس والْقَمر والنُّجوم مسخَّرات بِامرِه انَّ ف ذَلكَ ياتٍ لقَوم يعقلُونَ} صدق
اله العظيم [النحل:12].

مسلم أتحدى كل ه شهيداً أنبال ه وكافة الأنصار السابقين الأخيار وكفكذلك أشهد ال الإمام المهدي ّوإن
:ه تعال؟ وقال اله قيلاه. ومن أصدق من الم كلام المن مح ة العقل والمنطق فآتيهم بالحقوكافرٍ بحج

{{{فَبِاي حدِيثٍ بعدَه يومنُونَ}}} صدق اله العظيم [المرسلات:50].

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي

ــــــــــــــــــــــ
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الإمام ناصر محمد اليمان
12 ‐ 06 ‐ 1433 هـ
04 ‐ 05- 2012 مـ

04:31 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشـاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=42343

ــــــــــــــــــــ
إنّ قوماً يحبهم اله ويحبونه يسعون لتحقيق السلام العالم بين شعوب البشر وإل التعايش السلم بين

المسلم والافر ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدّي محمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم وجميع
المسلمين..

ويا أمة اله (بالقرآن نحيا)، إنّ قوماً يحبهم اله ويحبونه بقيادة الإمام المهدي ناصر محمد اليمان هم رحمة
للأمة، فنحن لا نشجع قتل النفس الت حرم اله إلا بالحق، كون من قتل نفساً بغير نفسٍ أو فسادٍ ف الأرض

فأنما قتل الناس جميعاً.

وأما اسس القتال ف سبيل اله فقد جعلها اله ف آيات التاب المحمات هن أم التاب بأنّ اله لم يأذن
لم بقتال الناس بحجة كفرهم؛ بل يأذن لم بقتال الذين يقاتلونم ف دينم أو يخرجوكم من دياركم ولمنع
الفساد ف الأرض، وإنّ قتال أعداء اله يجب أن يحسب المجاهدون الربح من الخسارة الت سوف تعود
للإسلام والمسلمين، كون كثير من الذين يظنون أنفسهم مجاهدين ف سبيل اله قد أضروا بدين الإسلام

وبالمسلمين أكثر من نفعهم له.

ومن كان عندنا ف وطننا من الافرين فيجب أن نعامله بمعاملة الدين حت نعس نظرةً عل دين اله الذي
الدِّين ف ملُوكقَاتي لَم الَّذِين نع اللَّـه ماكنْهي } :ه تعالافرين ونقسط إليهم. تصديقاً لقول الال أمرنا أن نبر
ولَم يخْرِجوكم من دِيارِكم ان تَبروهم وتُقْسطُوا الَيهِم ۚ انَّ اللَّـه يحب الْمقْسطين ﴿٨﴾} صدق اله العظيم

[الممتحنة].

المنتظَر هو البدء ف المنتظَر! وإنما التمهيد للمهدي وليس ما يحدث من سفك دماء تمهيداً لظهور المهدي
ون سفك دم مؤمنه أن يلتوحيد صفّهم وجمع كلمتهم، ويا سبحان ال ة وهدايتهم والسعإصلاح الأم

تمهيداً للمهدي المنتظَر أخت ف اله! بل قول اشتدّ ظلم الإنسان لأخيه الإنسان وملئت الأرض جوراً وظلماً

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=42343
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=42343
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وهذا برهان أنّ ظهور المهدي المنتظَر ف هذا الزمان، كون بعثه حت إذا ملئت الأرض جوراً وظلماً فيبعث
ويرفع ظلم الإنسان عن أخيه الإنسان، ويسع ليملأ الأرض قسطاً وعدلا ه عبده وخليفته الإمام المهديال
لتحقيق السلام العالم بين شعوب البشر وإل التعايش السلم بين المسلم والافر، فلا ضرر ولا ضرار،
فلا نسمح بضررٍ من كافر عل مسلم ولا ضرراً من مسلم عل كافرٍ، ونمنع الفساد ف الأرض من سفك

الدماء.

وأعلم أنّك لا تشجعين مسلماً ولا كافراً ف سفك الدماء أخت ف اله، ولن من الناس من سوف يظن أنّك
تشجعين القوم عل سفك الدماء وأنتِ لا تقصدين ذلك، رض اله عنك وأرضاك أخت ف اله (بالقرآن

نحيا).

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين ..
. ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي

____________
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الإمام ناصر محمد اليمان
16 ‐ 06 ‐ 1433 هـ
08 ‐ 05- 2012 مـ

02:25 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=42715

ـــــــــــــــــ
مزيدٌ من البيان للسائلين الباحثين عن الحق من المسلمين والناس أجمعين ..

إقتباس

السلام عليم
انا لست بعالم ف الغه او الدين بل انسان عادي جدا ومعرفة محصوره ع ما درسته او تعلمته

اخ ناصر اليمان هدان اله واياك ال الطريق القويم
اتمن ان تفيدنا باسلوب يناسب فهمنا دون تعمق تعطينا لب اللام

اخ العزيز لا اريد احد يرد سواك
هل اتباع المهدي ركن من اركان الدين وما هو الدليل من كتاب اله

وهل دين محمد (ص) دخل عليه التحريف وسيأت المهدي يصحح المسار اريد دليل من كتاب اله
ما الفرق بين النب والرسول والمهدي بما جاء ف كتاب اله

هل يقوم المهدي متبع ام يعيد شرع من قبله ام انه يدعو الناس ع ما كان عليه الرسول والصحابه
اذا كتفيت انا مثلا بصلوات كما تعلمتها وصيام وافمت اركان دين وحسن الفضائل ولم اتبع المهدي

هل سادخل النار ام الجنه
انا اعرف اكثر من شخص اسمه ناصر محمد ولهم من الدين والتقوى ما ه الصفات الحاسمه لمعرفه

المهدي دون حجة الاسم اريد دليل من التاب
افتراضا اذا كان حديث المهدي موضوع او مفترى او غير موجود ما ه الادله

افيدونا افادكم اله وهدانا اله واياكم ال الحق لا اريد اسهاب هذا رجاء خاص وان تون الاجابه عن كل
الاسئله بشل منفرد لل سؤال

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدّي محمد رسول اله وآله الأطهار وجميع صحابته
الأخيار وكافة المسلمين التابعين للحق إل يوم الدين، وبعد..

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=42715
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=42715
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:السائل الباحث عن الحق المنتظَر باختصار عل وهذه ردود المهدي

ســ 1 ‐ هل اتّباع المهدي ركن من أركان الدين، وما هو الدليل من كتاب اله؟
جــ 1 ‐ ويا أيها الباحث عن الحق؛ بل أساس الدين وكل الدين والأمر المفروض عليم من رب العالمين
هو أن تتّبعوا كتاب اله القرآن العظيم وسنّة رسوله الحق، ولن يعذبم اله بسبب كفركم بشخص الإمام

المهدي ولا جميع الأنبياء والمرسلين؛ بل سبب تعذيب اله لعباده هو بسبب كفرهم بآيات التاب المحمات
وعدم اتّباع ما أنزل اله حت إذا أقيمت الحجة عليهم ولم يتّبعوا الحق من ربهم ومن ثم يحق اله عليهم

العذاب بعد أن أقيمت الحجة عليهم بتلاوة آيات اله ف محم كتابه وأعرضوا عنها أولئك يعذبهم اله بسبب
َتُتْل اتآي نَت لَمونَ ﴿١٠٤﴾ احالا كيهف مهو النَّار مهوهۇج تَلْفَح} :ه تعالة عليهم. وقال الإقامة الحج
علَيم فَنتُم بِها تُذِّبونَ ﴿١٠٥﴾ قَالُوا ربنَا غَلَبت علَينَا شقْوتُنَا وكنَّا قَوما ضالِّين ﴿١٠٦﴾ ربنَا اخْرِجنَا

منْها فَانْ عدْنَا فَانَّا ظَالمونَ ﴿١٠٧﴾} صدق اله العظيم [المؤمنون].

إذاً سبب تعذيبهم من ربهم هو ليس بسبب تذيبهم بشخصيات المرسلين؛ بل كذبوا بما جاء به رسل ربهم
وأصبح تذيبهم هو بآيات اله وعدم الاتّباع لآياته ف محم كتابه، ولذلك يعذبهم اله بسبب إعراضهم عن
 منَّهقُولُونَ ۖ فَانُكَ الَّذِي يزحلَي نَّها لَمقَدْ نَع} :ه تعاله، وقال الم كتاب المح نات فاتّباع الآيات البي

يذِّبونَكَ ولَـٰن الظَّالمين بِآياتِ اللَّـه يجحدُونَ ﴿٣٣﴾} صدق اله العظيم [الأنعام].

وكذلك الإمام المهدي ناصر محمد اليمان فلن يعذب اله المعرضين إلا بسبب أنّ الإمام المهدي يدعوهم
إل اتّباع محم كتاب اله القرآن العظيم وإل الفر بما جاء مخالفاً لمحم كتاب اله القرآن العظيم

ه همستقيم، وآيات ال صراط دي إلمه هه المتين من اعتصم بمحالمحفوظ من التحريف كونه حبل ال
حجة اله عل المعرضين من الناس وذلك بين وبينم.

ســ 2 ‐ وهل دين محمد (ص) دخل عليه التحريف وسيأت المهدي يصحح المسار؟ أريد دليلا من كتاب
اله.

جــ 2 ‐ ونقول: اللهم نعم، دخل عل دين الإسلام تحريف كثير عن طريق الذين يظهِرون الإيمان ويبطنون
الفر والمر بالصدِّ عن الذكر بافتراء أحاديث ف السنة النبوية مخالفة لمحم القرآن العظيم، وقال اله
تعال: {ويقُولُونَ طَاعةٌ فَاذَا برزُوا من عندِكَ بيت طَائفَةٌ منْهم غَير الَّذِي تَقُول ۖ واللَّـه يتُب ما يبيتُونَ ۖ
فَاعرِض عنْهم وتَوكل علَ اللَّـه ۚ وكفَ بِاللَّـه وكيً ﴿٨١﴾ افََ يتَدَبرونَ الْقُرآنَ ۚ ولَو كانَ من عندِ غَيرِ
َلا وهدر لَوو ۖ وا بِهذَاعفِ اوِ الْخَوا نما نم رما مهاءذَا جاا ﴿٨٢﴾ ويرثفًا كَاخْت يهدُوا فجلَو اللَّـه
تُمعتَّب تُهمحرو ملَيع اللَّـه لفَض لَوو ۗ منْهم تَنبِطُونَهسي الَّذِين همللَع منْهرِ مما ولا َلاولِ وسالر

الشَّيطَانَ ا قَليً ﴿٨٣﴾} صدق اله العظيم [النساء].
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ولم يحرفوا قرآنه بل تم تحريف سنّة بيانه ف الأحاديث النبوية، وبما أنّ القرآن وسنة البيان جميعهم من عند
م القرآن فإن ذلك الحديث النبويجاء مخالفاً لمح ه أنّ ما وجدتم من أقوال النبه ولذلك أفتاكم الال

جاءكم من عند غير اله بل مفترى عل رسوله، لون قرآنه وسنة بيانه من عند اله وأمركم اله باتّباع قرآنه
وسنة بيانه. تصديقاً لقول اله تعال: {فَاذَا قَرانَاه فَاتَّبِع قُرآنَه ﴿١٨﴾ ثُم انَّ علَينَا بيانَه ﴿١٩﴾} صدق اله

العظيم [القيامة].

وعلَّمم اله أنّ ما جاء ف بيانه بالأحاديث النبوية مخالفاً لمحم قرآنه فذلك الحديث جاء من عند غير اله
نظراً لاختلاف حديث البيان عن محم القرآن لون ذلك الحديث المروي كان مفترى عن النب وصحابته
المرمين؛ بل من عند الشيطان وأوليائه من الذين يظهرون الإيمان ويبطنون الفر والمر ليصدّوا البشر
عن اتباع محم الذكر عن طريق الأحاديث المفتراة ف السنة النبوية فيضلّوا المسلمين من بعد ما جاءتهم

البينات حت يجعلوهم كمثل الذين أوتوا التاب فيفرقوا دينهم شيعاً وكل حزبٍ بما لديهم فرحون، ثم يعذبهم
مهاءا جدِ معن باخْتَلَفُوا مقُوا وتَفَر الَّذِينونُوا كَت و} :ه تعاله من ذلك. وقال اله وقد حذَّرهم الال

الْبينَات ۚ واولَـٰئكَ لَهم عذَاب عظيم ﴿١٠٥﴾} صدق اله العظيم [آل عمران].

ســ 3 ‐ ما الفرق بين النب والرسول والمهدي بما جاء ف كتاب اله؟
جــ 3 ‐ أما الأنبياء فهم الذين تنزل عليهم الملائة بالوح الجديد من كان منهم نبياً ورسولا، وأما من كان
منهم نبياً فتنزلت عليه الملائة بالحم والمواعظ لبيان الحمة والتاب فيؤتيهم اله علماً من التاب ولم
يلفوا بتبليغ رسالة جديدة بل الدعوة إل اتّباع الرسالة الت تنزلت عل الرسل من اله إل الناس، وأما
الإمام المهدي فلم يجعله اله من الأنبياء من الذين تنزل عليهم الملائة بالوح بل خليفة اله ف الأرض
جديد بل العودة إل م بوحللقرآن فيلهمه بسلطان العلم من ذات القرآن، ولم يأت ه البيان الحقيعلمه ال

كتاب اله القرآن العظيم والسنة النّبوية الحق الت لا تخالف لمحم كتاب اله القرآن العظيم، ألا وإن
المهدي المنتظَر لا ينر من الأحاديث إلا ما جاء مخالفاً لمحم الذكر، وأما الذي لا يخالف لمحم القرآن
ولا يتشابه معه فنرده للعقل والمنطق، فأهم شء أنّ الحديث لا يأت معارضاً لمحم القرآن فذلك من افتراء

الشيطان.

ســ 4 ‐ هل يون المهدي متّبعاً أم يعيد شرع من قبله، أم أنّه يدعو الناس عل ما كان عليه الرسول
والصحابة؟

جــ 4 ‐ ومن ثم نرد عليك بالجواب من محم التاب، وأقول: إنّما يبعث اله الإمام المهدي المنتظَر ناصراً
لمحمدٍ صل اله عليه وآله وسلم، ولربما يود أن يقول الباحث عن الحق: "وأين الجواب من محم

خَاتَمو اللَّـه ولسن رٰلَـو مالجن ردٍ محا ابدٌ امحانَ ما كم} :ه تعالنرد عليه بقول ال تاب؟". ومن ثمال
النَّبِيين ۗ وكانَ اللَّـه بِل شَء عليما ﴿٤٠﴾} صدق اله العظيم[الأحزاب].
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ه المهديه عليه وآله وسلم هو خاتم الأنبياء والمرسلين إذاً فلن يبعث الال ه صلوبما أنّ محمد رسول ال
المنتظَر بتابٍ جديدٍ يدعو الناس إل اتباعه؛ بل سوف يدعوهم إل اتّباع كتاب اله القرآن العظيم وسنة نبيه
محمد صل اله عليه وآله وسلم، إذاً الإمام المهدي المنتظَر قد جعل اله ف اسمه خبره وراية أمره (ناصر
محمد)، فواطأ الاسم (محمد) ف اسم الإمام المهدي (ناصر محمد)، وتلك ه الحمة من التواطؤ للاسم

(محمد) ف اسم الإمام المهدي (ناصر محمد)، ويا عجب الشديد أيها الباحث عن الحق وأعلم أنك من علماء
الأمة! فيف أنّم تجعلون التواطؤ هو التطابق برغم أنم تعلمون أنّ التواطؤ لغةً واصطلاحاً يعن التوافق
وليس التطابق، وإنما يقصد محمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم ف فتوى الإشارة للاسم محمد

اسم ه التوافق للاسم محمد فوجعل ال ،اسم الإمام المهدي أي يوافق ف اسم الإمام المهدي ف يواط
ف اسم أب (ناصر محمد)، وذلك ل يون ف اسم حقيقة دعوت إن كنتم تعقلون، ولم يجعلن اله نبياً

ولا رسولا بل أدعو إل اله عل بصيرة جدّي محمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم، وما عندي غير ما
جاء به محمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم، فمن شاء فليؤمن ومن شاء فليفر، إنّما عل الإمام

المهدي ف الدعوة إل الإيمان بالرحمن وعبادته ما عل الرسل وما عليهم وما عل الإمام المهدي إلا البلاغ
المبين وعل اله الحساب. تصديقاً لقول اله تعال: {قُل اطيعوا اللَّـه واطيعوا الرسول ۖ فَان تَولَّوا فَانَّما

علَيه ما حمل وعلَيم ما حملْتُم ۖ وان تُطيعوه تَهتَدُوا ۚ وما علَ الرسولِ ا الْبَغُ الْمبِين ﴿٥٤﴾} [النور].

وقال اله تعال: {وقَال الَّذِين اشْركوا لَو شَاء اللَّـه ما عبدْنَا من دونه من شَء نَّحن و آباونَا و حرمنَا من
دونه من شَء ۚ كذَٰلكَ فَعل الَّذِين من قَبلهِم ۚ فَهل علَ الرسل ا الْبَغُ الْمبِين ﴿٣٥﴾} صدق اله العظيم

[النحل].

وإنما الإمام المهدي المنتظَر ناصر محمد من الناصرين التابعين لمحمدٍ رسول اله صل اله عليه وآله
وسلم، ويدعو البشر إل اتّباع البصيرة الت جاء بها محمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم. تصديقاً
ننَا ما امو انَ اللَّـهحبسو ۖ نعاتَّب نمنَا وا ةيرصب َلع ۚ اللَّـه َلو اعدا بِيلس ـٰذِهه قُل} :ه تعاللقول ال

الْمشْرِكين ﴿١٠٨﴾} صدق اله العظيم [يوسف].

ســ 5 ‐ افتراضاً اذا كان حديث المهدي موضوعاً أو مفترى أو غير موجود ما ه الأدلة؟
جــ 5 ‐ ألا واله لوكان الحديث النبوي ف شأن اسم الإمام المهدي جاء مخالفاً لمحم آية ف القرآن

العظيم لفرت بما يخالف لمحم القرآن العظيم، ونقول إنّ حديث [يواط اسمه اسم] جاء مصدقاً لمحم
اللَّـه ولسن رٰلَـو مالجن ردٍ محا ابدٌ امحانَ ما كم} :ه تعاله القرآن العظيم تصديقاً لقول الكتاب ال

وخَاتَم النَّبِيين ۗ وكانَ اللَّـه بِل شَء عليما ﴿٤٠﴾} صدق اله العظيم[الأحزاب].

ومن بعد هذه الفتوى ف محم كتاب اله القرآن العظيم أنّ محمداً رسول اله ‐ صل اله عليه وآله وسلم
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‐ هو خاتم الأنبياء والمرسلين وعل هذا تتأسس عقيدة المسلمين ف عقيدة بعث الإمام المهدي أنّ اله لن
يبعثه نبياً جديداً بل (ناصر محمدٍ صل اله عليه وآله وسلم)، فهل أنتم مؤمنون بالإمام الحق من ربم؟ وما
كان للحق أن يأت متِّبعاً لأهوائم بل حم بينم فيما كنتم فيه تختلفون ف دين اله لنوحد صفّم ونجمع
كلمتم عل الحق، وما كان للإمام المهدي أن يبعثه اله ناصراً لأحد مذاهبم، وأعوذ باله أن أكون من

الجاهلين! بل ابتعثن اله ناصراً لمحمدٍ رسول اله صل اله وآله وسلم، وأدعوكم إل اتباع كتاب اله وسنّة
رسوله الحق إلا ما خالف منها لمحم القرآن، فاعتصموا بحبل اله القرآن العظيم يهديم اله به إل الصراط

المستقيم. تصديقاً لقول اله تعال: {يا ايها النَّاس قَدْ جاءكم برهانٌ من ربم وانزلْنَا الَيم نُورا مبِينًا
﴿١٧٤﴾ فَاما الَّذِين آمنُوا بِاللَّـه واعتَصموا بِه فَسيدْخلُهم ف رحمة منْه وفَضل ويهدِيهِم الَيه صراطًا مستَقيما

﴿١٧٥﴾} صدق اله العظيم [النساء].

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين ..
. ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي

______________
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الإمام ناصر محمد اليمان
20 ‐ 06 ‐ 1433 هـ
12 ‐ 05- 2012 مـ

05:42 صباحاً

[لمتابعة رابط المشـاركة الأصلية للبيان]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=43012

ــــــــــــــــــــــ

{ حتَّ يقُول الرسول والَّذِين امنُوا معه متَ نَصر اله ا انَّ نَصر اله قَرِيب } صدق اله العظيم ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدّي محمد رسول اله وآله الأطهار وجميع أنبياء اله
ورسله وآلهم الأطهار وجميع المسلمين التابعين للحق من ربهم ف كل زمانٍ ومانٍ إل يوم الدين، السلام

علينا وعل عباد اله الصالحين، وبعد..

اءرالضو اءساالْب متْهسم ۖ ملن قَبا مخَلَو الَّذِين ثَلم متاا يلَمنَّةَ ون تَدْخُلُوا الْجا تُمبسح ما} :ه تعالقال ال
وزُلْزِلُوا حتَّ يقُول الرسول والَّذِين آمنُوا معه متَ نَصر اللَّـه ۗ ا انَّ نَصر اللَّـه قَرِيب ﴿٢١٤﴾} صدق اله

العظيم [البقرة].

من الإمام المهدي ناصر محمد اليمان إل أحبت الأنصار السابقين الأخيار، إن استعجلتم نصر اله لم
بحوله وقوته فلا تستعجلوا بأس اله إلا لشياطين الجن والإنس، وسلوا اله كما يدعوه الإمام المهدي أن

يبصر بالحق عباده أجمعين بشل عام حت لا يعرض عن اتّباع الدعوة الحق إلا الذين تبين لهم أنّه الحق لا
شك ولا ريب فيعرضون عنه ومن ثم يزيدهم به رجساً إل رجسهم فتجدونهم يسعون إل إطفاء نور اله

هِماهفْوبِا اللَّـه وا نُورىطْفيرِيدُونَ لي} :ه تعالنوره ولو كره المجرمون ظهوره. وقال ال ه إلا أن يتمال ويأب
واللَّـه متم نُورِه ولَو كرِه الْافرونَ ﴿٨﴾} [الصف].

وقال اله تعال: {يرِيدُونَ ان يطْفىوا نُور اللَّـه بِافْواههِم وياب اللَّـه ا ان يتم نُوره ولَو كرِه الْافرونَ ﴿٣٢﴾}
صدق اله العظيم [التوبة].

وهل يسع إل إطفاء نور اله إلا المجرمين الذين تبين لهم أنّ اله اصطف للناس رسولا أو إماماً كريماً

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=43012
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=43012
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ه بعث للناس سراجاً منيراً ومن ثموالإنس أنّ ال ن لشياطين الجنإذا تبي هم؟ حتمن رب الحق ليدعوهم إل
ه صلة كمثل محمد رسول اله بعثه سراجاً منيراً للأّمن لهم أنّ الر به إن استطاعوا كونهم تبييحاولون الم

َلا اياعدا ﴿٤٥﴾ ونَذِيرا وشِّربمدًا ولْنَاكَ شَاهسرنَّا اا ِا النَّبهيا اي} :ه تعاله عليه وآله وسلم. وقال الال
رِينافْال عتُط ا ﴿٤٧﴾ وبِيرك ًفَض اللَّـه نم منَّ لَهبِا يننموشِّرِ الْمبا ﴿٤٦﴾ ويرنا ماجرسو هذْنبِا اللَّـه

والْمنَافقين ودعْ اذَاهم وتَوكل علَ اللَّـه ۚ وكفَ بِاللَّـه وكيً ﴿٤٨﴾} صدق اله العظيم [الأحزاب].

فالذين استمعوا إل القول الذي جاء به فريقان اثنان وتبين لهم أنّه الحق من ربهم، وأما الفريق الثالث فلم
يصغوا إليه وظنّوا أنه من الاذبين ولذلك لم يصغوا إل تدبر الحق الذي جاء به، ولن فريقين اثنين

استمعوا إل الحق من ربهم وتبين لهم أنّه ينطق بالحق ويهدي إل صراط مستقيم، فأما أحد الفريقين فبعد
أن تبين لهم أنه الحق من ربهم اتّبعوا الحق من ربهم وأخذوا التاب بقوة وعزم رض اله عنهم وأرضاهم،
وأما الفريق الآخر من الذين تبين لهم أنّه الحق من ربهم فساءت وجوههم كونهم عرفوا أنّ محمداً رسول اله

منَاهآتَي الَّذِين} :ه تعالحقّاً من ربهم كما يعرفون أبناءهم. وقال ال ه عليه وآله وسلم ‐ نبال صل ‐
الْتَاب يعرِفُونَه كما يعرِفُونَ ابنَاءهم ۖ وانَّ فَرِيقًا منْهم لَيتُمونَ الْحق وهم يعلَمونَ ﴿١٤٦﴾} صدق اله

العظيم [البقرة].

ولنهم للحق كارهون، ومن ثم يسعون إل إطفاء نور اله كونهم عرفوا أنّ اله اصطفاه سراجاً منيراً للأمة،
ولذلك قال اله تعال: {يرِيدُونَ ان يطْفىوا نُور اللَّـه بِافْواههِم وياب اللَّـه ا ان يتم نُوره ولَو كرِه الْافرونَ

﴿٣٢﴾} صدق اله العظيم [التوبة].

وأولئك هم شياطين البشر الذين يصدّون عن الذكر ويبغونها عوجاً، أولئك لا أمل ف هداهم كونهم كرهوا
رضوان اله فأحبط أعمالهم. وقال اله تعال: {انَّ الَّذِين ارتَدُّوا علَ ادبارِهم من بعدِ ما تَبين لَهم الْهدَى ۙ
الشَّيطَانُ سول لَهم واملَ لَهم ﴿٢٥﴾ ذَٰلكَ بِانَّهم قَالُوا للَّذِين كرِهوا ما نَزل اللَّـه سنُطيعم ف بعضِ امرِ ۖ
واللَّـه يعلَم اسرارهم ﴿٢٦﴾ فَيف اذَا تَوفَّتْهم الْمَئةُ يضرِبونَ ۇجوههم وادبارهم ﴿٢٧﴾ ذَٰلكَ بِانَّهم اتَّبعوا

ما اسخَطَ اللَّـه وكرِهوا رِضوانَه فَاحبطَ اعمالَهم ﴿٢٨﴾} صدق اله العظيم [محمد].

للناس سراجاً منيراً ليخرجهم من الظلمات إل ه اصطفه وحزنوا أنّ الوأولئك الذين كرهوا ما أنزل ال
النور، ومن ثم يسعون إل إطفاء نور اله ويأب اله إلا أن يتم نوره ولو كره المجرمون ظهوره.

ولربما يود أحد أحبت السائلين أن يقول: "وما يقصد اله تعال بقوله: {وداعيا الَ اللَّـه بِاذْنه وسراجا منيرا}
صدق اله العظيم، وموضع السؤال هو ف قول اله تعال: {وسراجا منيرا}، فيف يون محمد رسول اله
‐ صل اله عليه وآله وسلم ‐ وسراجاً منيراً؟". والجواب بالحق: ليس السراج ف ذات محمد رسول اله ‐
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صل اله عليه وآله وسلم ‐ فيضء لهم، وليس السراج ف ذات الإمام المهدي فيضء لهم بل السراج هو
نور اله الذي جاء به تَنَزل من عند اله كتاب اله القرآن العظيم ليخرج الناس به من الظلمات إل النور.

وقال اله تعال: {الر ۚ كتَاب انزلْنَاه الَيكَ لتُخْرِج النَّاس من الظُّلُماتِ الَ النُّورِ بِاذْنِ ربهِم الَ صراط الْعزِيزِ
ذَابٍ شَدِيدٍ ﴿٢﴾ الَّذِينع نم رِينافْلِّل ليوضِ ۗ ورا ا فماتِ واومالس ا فم الَّذِي لَه يدِ ﴿١﴾ اللَّـهمالْح
يستَحبونَ الْحياةَ الدُّنْيا علَ اخرة ويصدُّونَ عن سبِيل اللَّـه ويبغُونَها عوجا ۚ اولَـٰئكَ ف ضَلٍ بعيدٍ ﴿٣﴾}

صدق اله العظيم [إبراهيم].

كون النور هو ف التاب الذي يحمله بين جناحيه ليضء به للأمة فيخرجهم به من الظلمات إل النور، فمن
اتّبع النور الذي جاء به هدي إل صراط مستقيم. وقال اله تعال: {فَالَّذِين آمنُوا بِه وعزروه ونَصروه واتَّبعوا

النُّور الَّذِي انزِل معه ۙ اولَـٰئكَ هم الْمفْلحونَ} صدق اله العظيم[الأعراف:157].

للقرآن من الظلمات إل ة ليخرجهم بالبيان الحقه سراجاً منيراً للأمالمنتظَر ابتعثه ال وكذلك الإمام المهدي
النور، وأبصر أنّه الحق من ربهم فريقان ممن أظهرهم اله عل الدعوة المهدية ف عصر الحوار من قبل

الظهور، وأولئك الفريقان أحدهم هم الأنصار السابقون الأخيار ف عصر الحوار من قبل الظهور قوم يحبهم
اله ويحبونه، وأما الفريق الآخر فأولئك هم شياطين البشر ألدّ أعداء المهدي المنتظَر من شياطين البشر
الإمام المهدي لا يسلّم القيادة إل جامع النهدين حت ه صالح فعبد ال روا بالرئيس علومنهم الذين م
بعد أن علموا أنّ أول من يسلم القيادة إل المهدي المنتظَر هو رئيس اليمن عل عبد اله صالح، ولذلك

،هو ناصر محمد اليمان ه صالح بعد أن علموا أنّ الإمام المهديعبد ال الرئيس عل أرادوا أن يقضوا عل
المهدي الإمام ه صالح القيادة حسب فتواه لأنصاره من قبل فإنه قد يتبععبد ال وخشَوا أن لو يسلّمه عل
ناصر محمد اليمان المسلمون جميعاً، ولذلك أرادوا أن يطفئوا نور اله حت لا يظهر الإمام المهدي ناصر

محمد اليمان ويأب اله إلا أن يتم نوره ولو كره المجرمون ظهوره.

ولن الإمام المهدي ناصر محمد اليمان أشهد اله وكافة الأنصار السابقين الأخيار أن لست راضياً عن
الزعيم عل عبد اله صالح كون أراه وكأنه لم يبصر الحق من ربه بعد، ولو سلّم القيادة للإمام المهدي لأنقذ
أنفساً ف اليمن من القتل وسفك الدماء كون الإمام المهدي ناصر محمد اليمان يستطيع بإذن اله أن يهيمن
يسلّموا للحق م القرآن العظيم حتتنظيم القاعدة أو أنصار الشريعة والحوثيين بسلطان العلم من مح عل
تسليماً حت لا يعرض عن الحق إلا الذين كرهوا رضوان اله فأحبط أعمالهم من شياطين البشر ألدّ أعداء
اله والمهدي المنتظَر، وإنّا فوقهم قاهرون وعليهم منتصرون بإذن اله رب العالمين ولينصرنّ اله من

ينصره إنّ اله لقوي عزيز، ولن للأسف فلا يزال سفك الدماء ف اليمن مستمراً بين المؤمنين فليتقوا اله،
وما كان لمؤمن أن يقتل مؤمناً إلا خطأ وليس عمداً، وليتذكروا قول اله تعال: {ومن يقْتُل مومنًا متَعمدًا

فَجزاوه جهنَّم خَالدًا فيها وغَضب اللَّـه علَيه ولَعنَه واعدَّ لَه عذَابا عظيما ﴿٩٣﴾} صدق اله العظيم [النساء].



12-05-2012 { حت يقول الرسول والذين آمنوا معه مت نصر اله ألا إن نصر اله قريب } صدق اله ـ...  57

n-ye.me/43023 226/873

فبأي حق تقتلون بعضم بعضاً؟ فهل إل الوصول إل الحم أم من أجل البقاء ف الحم؟ ولربما يود أن
يقاطع الإمام المهدي أحد أنصار الشريعة والقاعدة أو الحوثيين فيقول: "إنما نقتل أولياء أمريا وإسرائيل،
أفلا ترى أنّ الطائرات الأمريية تضربنا من الجو والجيش اليمن من البر؟ فهم يعتبرون أولياء بعض. وقال
منم ملَّهتَون يمضٍ ۚ وعب اءيلوا مهضعب ۘ اءيلوىٰ اارالنَّصو ودهذُوا الْيتَتَّخ  نُواآم ا الَّذِينهيا اي} :ه تعالال
فَانَّه منْهم ۗ انَّ اللَّـه  يهدِي الْقَوم الظَّالمين ﴿٥١﴾} [المائدة]، ولذلك تجدنا يا ناصر محمد اليمان حين

نقوم بقتل عسر الجيش اليمن نقول بعد ذلك الموت لأمريا وإسرائيل، ونحن نعلم أننا لم نقتل أميركياً ولا
."من البر والجيش اليمن ا تحاربنا من الجونهم منهم بالولاية كون أمريإسرائيلياً ول

ومن ثم يرد عليم المهدي المنتظَر الحق ناصر محمد اليمان وأقول: لسوف أفتيم من هم أولياء أعداء اله،
وهم الذين انضموا إل صفوف أعداء اله لحرب دينم ولإخراجم من دياركم بغير حق إلا أن تقولوا ربنا
اله، فأولئك هم أولياء أعداء اله وأعدائم، كون الولاية ه ولاية ف العقيدة لحرب الدين والمؤمنين. وأما
الزعيم عل عبد اله صالح أو الرئيس الظاهر عبد ربه منصور والجيش اليمن فلم يتخذوا أمريا أولياء

لحرب الدين والمسلمين بل إنهم ليدافعوا عن وطن اليمن واليمانيين من الغزو الصهيون العالم الذي اتّخذ
حركة تنظيم القاعدة ذريعةً لغزو بلاد المسلمين، وبما أنم تحاربون مصالح أمريا ف اليمن فإذا لم تقُم

الحومة اليمنية بحربم ومنعم فسوف يحتل الغزو الصهيون العالم بلاد اليمن بل يسرٍ وسهولة، فيأتون
بقواتهم إل أرض اليمن وجيوشهم بحجة حماية مصالحهم كون الحومة اليمنية لم تحمها من تنظيم القاعدة

كونم تصنعون الذريعة للجيش الصهيون لغزو بلاد المسلمين بحجة محاربة تنظيم القاعدة وحماية
المصالح الأمريية، ولا نقول أن صنع الذريعة بتعمدٍ من تنظيم القاعدة فهم ليسوا بعملاء، وحاشا له أن

نفت ف حقهم ظلماً؛ بل نحم ف شأنهم بالحق أنهم قوم يريدون الجهاد ف سبيل اله ولن بغير علم فضلّوا
عن سواء السبيل.

ه الجهاد فال ه القرآن العظيم، فأحلكتاب ال أسسٍ بسلطان العلم ف ه يقوم علسبيل ال وإنما الجهاد ف
سبيل اله لمنع الفساد ف الأرض لإقامة حدود اله حت تمنع ظلم الإنسان لأخيه الإنسان، ولم يأمركم اله

بالجهاد ف سبيل اله لتُرهوا الناس عل الإيمان بالرحمن، فلا إكراه ف دين اله الإسلام. تصديقاً لقول اله
تعال: {وقُل الْحق من ربم ۖ فَمن شَاء فَلْيومن ومن شَاء فَلْيفُر} صدق اله العظيم [الهف:29].

وإنما علينا البلاغ بالإيمان بالرحمن وعبادته وحده لا شريك له ونبين للناس الدين الحق من ربهم وعل اله
:ه تعالحسابهم. تصديقاً لقول ال

قُل ۚ ـٰنمحونَ بِالرفُري مهكَ ولَينَا ايحوالَّذِي ا هِملَيع لِّتَتْلُو مما اهلن قَبم قَدْ خَلَت ةما لْنَاكَ فسركَ اذَٰلك}
هو رب  الَـٰه ا هو علَيه تَوكلْت والَيه متَابِ ﴿٣٠﴾} [الرعد].



12-05-2012 { حت يقول الرسول والذين آمنوا معه مت نصر اله ألا إن نصر اله قريب } صدق اله ـ...  57

n-ye.me/43023 227/873

{﴾٤٠﴿ ابسنَا الْحلَيعغُ وَكَ الْبلَيا عنَّمنَّكَ فَافَّينَتَو وا مدُهالَّذِي نَع ضعنَّكَ با نُرِين ماو} :ه تعالوقال ال
صدق اله العظيم [الرعد].

دخل العبيد فللعبد أن ي ه العظيم [البقرة:256]، أي لا يحقصدق ال {الدِّين ف اهركلا ا} :ه تعالوقال ال
دين اله كرهاً كون اله لن يتقبل عبادة الذين يعبدون اله وهم لعبادته كارهون حت تون عبادتهم وصلاتهم
خالصةً لربهم من قلوبهم وليست خشيةً من أحدٍ من عبيد اله. تصديقاً لقول اله تعال: {انَّما يعمر مساجِدَ
نونُوا من يكَ اولَـٰئا سفَع ۖ اللَّـه ا خْشي لَماةَ وكالز َآتةَ وَالص قَامارِ وخا موالْيو بِاللَّـه نآم نم اللَّـه

الْمهتَدِين ﴿١٨﴾} صدق اله العظيم [التوبة].

ه وقد أعطانا الحرية فيف يحاسبنا الأحد السائلين فيقول: "يا ناصر محمد ف أن يقاطعن ما يودورب
يرد عليه الإمام المهدي ؟" ومن ثم{فُرفَلْي ن شَاءمن وموفَلْي ن شَاءفَم} :دين الإسلام، فقال الدخول ف

وأقول: إنّما نه اله المسلمين أن يرِهوكم ف الدخول ف دين اله كرهاً كون اله لن يتقبل منم عبادتم
حت تون خالصةً لوجه اله من قلوبم، فإن أبيتم الدخول ف دين اله فسوف يتوفّاكم اله فيدخلم النار
قالْح قُلو} :ه تعاله ولياً ولا نصيراً. تصديقاً لقول الم من دون الفار، ولن تجدوا له بها الوعد ال الت

من ربم ۖ فَمن شَاء فَلْيومن ومن شَاء فَلْيفُر ۚ انَّا اعتَدْنَا للظَّالمين نَارا احاطَ بِهِم سرادِقُها ۚ وان
يستَغيثُوا يغَاثُوا بِماء كالْمهل يشْوِي الْۇجوه ۚ بِىس الشَّراب وساءت مرتَفَقًا ﴿٢٩﴾} صدق اله العظيم

[الهف].

ويا معشر المسلمين المختلفين ف دينهم والافرين، أجيبوا دعوة الاحتام إل كتاب اله خير لم إن كنتم
تعقلون، وإنما ابتعث اله الإمام المهدي رحمةً للعالمين ليهديهم بالقرآن المجيد إل صراط العزيز الحميد.

ويا أيها الزعيم عل عبد اله صالح اتق اله وأنقذ نفسك وأهل اليمن وأنقذ الأمة الإسلامية من عذاب اله
بتسليم راية عاصمة الخلافة الإسلامية للإمام المهدي، وأقسم باله العظيم أنّ أعلم أنك أنت لا تزال أنت
زعيم اليمن كمثل أي زعيم من زعماء الدول العربية وإنما تحم اليمن من وراء الستار، وقد علمنا بذلك

عصر الحوار من قبل الظهور للمهدي وأفتينا به من قبيل أن تسلّم القيادة ظاهر الأمر لعبد ربه منصور ف
المنتظَر، وإن أبيتم أظهرن اله عليم ف ليلة وأنتم صاغرون، واقترب الوعد الحق فمن يجركم من بأسٍ

من اله شديدٍ يا معشر المعرضين عن البيان الحق للقرآن المجيد؟

ويا معشر الأنصار السابقين الأخيار ف عصر الحوار من قبل الظهور، ما خطبم ما إنْ يتغيب الإمام
المهدي قليلا عن طاولة الحوار أو يتأخّر ف تنزيل بيانٍ جديدٍ للذكر إلا وصارت قلوبم وجِلة عل الإمام

المهدي؟ ومن ثم نقول لم إنّ الإمام المهدي بأعين اله، ومن أراد المر به فقد أراد أن يطف نور اله! فهل
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يستطيع شياطين البشر أن يطفئوا نور اله؟ ونترك الجواب من الرب ف محم التاب كما جاء ف أول
الخطاب: {وياب اللَّـه ا ان يتم نُوره ولَو كرِه الْافرونَ} صدق اله العظيم [التوبة:32].

وأرى اليمن سوف يدخل أزمة سياسية من جديدٍ فيحصحص الحق وينشف المستور، ولا تزالون ف عصر
الحوار وبدء الظهور.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين ..
. ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي

______________
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الإمام ناصر محمد اليمان
22 ‐ 06 ‐ 1433 هـ
14 ‐ 05- 2012 مـ

04:00 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشـاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=43182

ـــــــــــــــــــــــ
رحمة اله عل أموات المسلمين، وكذلك نرجو من اله أن يرحم أموات الافرين النادمين بعد أن ذاقوا

العذاب الأليم ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدّي محمد رسول اله وآله الأطهار وجميع أنصار اله
الواحد القهار، وبعد..

نفسه وبحق كتب عل رحمته الت لا إله إلا هو وبحق بحق حبيب رب نفس إل ءش من أحب رجوت
عظيم نعيم رضوان نفسه أن يغفر ويرحم جميع أموات المسلمين ويدخلهم أجمعين برحمته ف عباده

الصالحين، وأن يرحم كافة الأموات الافرين من الضالين النادمين وأن يخرجهم من نار الجحيم إل جنّات
مالنَّارِ لَه شَقُوا فَف ا الَّذِينمفَا} :ه تعاللما يريد. تصديقاً لقول ال فعال ودود رحيم غفور النعيم، إنّ رب

فيها زَفير وشَهِيق ﴿١٠٦﴾ خَالدِين فيها ما دامتِ السماوات وارض ا ما شَاء ربكَ انَّ ربكَ فَعال لِّما يرِيدُ
﴿١٠٧﴾} صدق اله العظيم [هود].

اللهم اغفر لجميع أموات المسلمين والنادمين من أموات الافرين يا من وسعت كل شء رحمةً وعلماً إنّ
وعدك الحق وأنت أرحم الراحمين، وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..

وربما يود أن يقاطعن أحد السائلين فيقول: "يا من يزعم أنّه المهدي المنتظَر يحاج الناس بمحم الذكر،
لَوو ينشْرِكلْموا لرتَغْفسن ينُوا اآم الَّذِينو ِلنَّبانَ لا كم} :ه تعالافرين؟ ألم يقل الكيف تستغفر لأموات ال
كانُوا اول قُرب من بعدِ ما تَبين لَهم انَّهم اصحاب الْجحيم ﴿١١٣﴾ وما كانَ استغْفَار ابراهيم بِيه ا عن
موعدَة وعدَها اياه فَلَما تَبين لَه انَّه عدُو لِّلَّـه تَبرا منْه ۚ انَّ ابراهيم واه حليم ﴿١١٤﴾} صدق اله العظيم

[التوبة]".

ومن ثم يرد عليه الإمام المهدي وأقول: نعم ما ينبغ للمؤمنين أن يستغفروا للافرين وهم لا يزالون مصرين
عل كفرهم بالحق من ربهم ومحاربة دين اله الحق، فأنّ يغفر اله لهم وهم لا يزالون مصرين عل الفر

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=43182
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=43182
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ر فه إبراهيم لأبيه بادئ الأمر حين وعده أن يفه؟ وإنما استغفار خليل اله ويسعون ليطفئوا نور البدين ال
أمر دعوته؛ وإنّما وعده كذباً ليصرفه عنه كونه أحرجه بالدعوة إل اله، ولن حين تبين له أنّه عدو له تبرأ
دُوع نَّها لَه نيا تَبفَلَم اهيا ادَهعو دَةعون مع ا بِيه يماهربا غْفَارتانَ اسا كمو} :ه تعالمنه. تصديقاً لقول ال

لِّه تَبرا منْه ۚ انَّ ابراهيم واه حليم} صدق اله العظيم [التوبة:114].

ولن خليل اله إبراهيم استغفر لأبيه من بعد موته كونه يعلم أنه قد صار من النادمين، واستغفر له كونه كان
ينحالبِالص قْنلْحاا ومح ل به بر} :ه تعالافرين الضالين وليس من الشياطين. وقال المن ال

نَّها ِب راغْفالنّعيم ﴿٨٥﴾ و نَّةج ثَةرن وم لْنعاج٨٤﴾ و﴿ رِينخا دْقٍ فانَ صسل ِّل لعاج٨٣﴾ و﴿
اللَّـه َتا نم نُونَ ﴿٨٨﴾ اب و الم نفَعي  موثُونَ ﴿٨٧﴾ يعبي موي تُخْزِن ٨٦﴾ و﴿ الِّينالض نانَ مك

بِقَلْبٍ سليم ﴿٨٩﴾} صدق اله العظيم [الشعراء].

ية الذين لن ويا معشر الأنصار السابقين الأخيار ف عصر الحوار من قبل الظهور صفوة البشرية وخير البر
يرضوا بالحور العين وجنات النّعيم حت يتحقّق رضوان اله ف نفسه، فلتبدأوا بالسع لتحقيق النّعيم

الأعظم من جنة النّعيم واستغفروا لافة المسلمين الأحياء منهم والأموات أجمعين، واستغفروا للأموات
الافرين الضالّين فقط وليس أحياء الافرين المصرين عل كفرهم ولا الأموات من شياطين البشر؛ بل
النادمون الذين صاروا متحسرين عل ما فرطوا ف جنب اله، وأما الشّياطين فليسوا بنادمين عل ما
فرطوا ف جنب اله؛ بل هم نادمون لو أنّهم أضلّوا عباد اله أجمعين عن الصراط المستقيم حت يونوا

:ه تعالنار جهنم. وقال ال معهم سواء ف
{ودوا لَو تَفُرونَ كما كفَروا فَتَونُونَ سواء} صدق اله العظيم [النساء:89].

وإنما استغفر خليل اله إبراهيم لأبيه مرتين، مرةً ف حياته ولنه تبين له أن لا يزال مصراً عل الفر
والعداوة لدين اله ومن ثم تبرأ منه، ومن ثم استغفر لأبيه من بعد موته كونه يعلم أنّه صار من النّادمين، وما
كان استغفار خليل اله إبراهيم لأبيه من بعد موته إلا أنّه كان من (الافرين الضالّين) وليس من الشياطين.

فاستغفروا للأموات الافرين الضالين النادمين كما استغفر خليل اله إبراهيم لأبيه مرةً أخرى من بعد موته
كون أبيه كان من الضالين الذين ضل سعيهم ف الحياة الدنيا ويحسبون أنّهم مهتدون، ولم ين أبوه من

المغضوب عليهم بل من الافرين الضالين، ولذلك قال خليل اله إبراهيم عليه الصلاة والسلام وآله
﴾٨٤﴿ رِينخا دْقٍ فانَ صسل ِّل لعاج٨٣﴾ و﴿ ينحالبِالص قْنلْحاا ومح ل به بالأطهار: {ر

واجعلْن من ورثَة جنَّة النّعيم ﴿٨٥﴾ واغْفر بِ انَّه كانَ من الضالِّين ﴿٨٦﴾ و تُخْزِن يوم يبعثُونَ ﴿٨٧﴾
يوم  ينفَع مال و بنُونَ ﴿٨٨﴾ ا من اتَ اللَّـه بِقَلْبٍ سليم ﴿٨٩﴾} صدق اله العظيم [الشعراء].
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وتذكروا يا معشر الأنصار إنَّ أرحم الراحمين متحسر وحزين عل عباده الافرين الضالّين ويحسبون أنّهم
مهتدون وكفروا برسل ربهم ومن ثم أخذتهم الصيحة فأصبحوا من النّادمين، ومن ثم تحسر اله ف نفسه

عليهم كونه أرحم الراحمين، وقال اله تعال: {ان كانَت ا صيحةً واحدَةً فَاذَا هم خَامدُونَ ﴿٢٩﴾ يا حسرةً
هِملَيا منَّهونِ االْقُر نم ملَهنَا قَبَلها ما كوري لَمونَ ﴿٣٠﴾ ازِىتَهسي انُوا بِهك ولٍ اسن ريهِم متاا يادِ مبالْع َلع

 يرجِعونَ ﴿٣١﴾ وان كل لَّما جميع لَّدَينَا محضرونَ ﴿٣٢﴾} صدق اله العظيم [يس].

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين ..
. أخوكم الإمام المهدي ناصر محمد اليمان

______________
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الإمام ناصر محمد اليمان
23 ‐ 06 ‐ 1433 هـ
14 ‐ 05 ‐ 2012 مـ

06:17 صباحاً
ـــــــــــــــــــــ

رد المهدي المنتظَر إل أسامة زيد اليمان الذي يريد الهجرة إل المهدي المنتظَر ف عصر الحوار من قبل
الظهور ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدي محمد رسول اله وآله الأطهار وجميع أنصار اله
الواحد القهار، وبعد..

سلام اله عليم ورحمة اله وبركاته أحبت الأنصار السابقين الأخيار ف عصر الحوار من قبل الظهور،
وسلام اله عل أسامه زيد اليمان الذي يستحلف الإمام المهدي لمقابلته ف عصر الحوار من قبل الظهور،

ومن ثم يرد عليه المهدي المنتظَر وأقول: أسامة ويا حبيب إمامه المهدي وجميع أنصاري أحبت وقرة
أعين، إنّنا لم نأذن لم بالهجرة إل المهدي المنتظَر ف عصر الحوار من قبل الظهور لحمة بالغة، ومن
أوت الحمة فقد أوت خيراً كثيراً. ويا أحبت ف اله أولا لا يوجد هناك داع للهجرة إل المهدي المنتظَر
ين فعصر الحوار من قبل الظهور ولم يأتِ التم م لا تزالون فعصر الحوار من قبل الظهور كون ف
الأرض بالآية المنتظرة تأتيهم من السماء فتظل أعناقهم من هولها خاضعين لخليفة اله وعبده فيؤمنون

ةً فَظَلَّتآي ماءالس نم هِملَيع لنُنَز نْ نَشَاا} :ه تعاله الناس كافةً. تصديقاً لقول الدين ال جميعاً فيدخلون ف
اعناقُهم لَها خاضعين} صدق اله العظيم [الشعراء:4].

والسؤال الذي يطرح نفسه هو: ما ه هذه الآية الت سوف تُخضع الناس أجمعين لعبادة اله وحده لا شريك
له؟ وتجدون الجواب ف محم التاب: {فَارتَقب يوم تَات السماء بِدُخَانٍ مبِين ﴿١٠﴾ يغْشَ النَّاس ۖ هـٰذَا

بِينم ولسر مهاءقَدْ جىٰ ورالذِّك ملَه َّننُونَ ﴿١٢﴾ امونَّا ما ذَابنَّا الْعع فشنَا اكب١١﴾ ر﴿ يملا ذَابع
شطنَب مودُونَ ﴿١٥﴾ يائع مَّنا ۚ ًيذَابِ قَلفُو الْعاشنَّا كنُونٌ ﴿١٤﴾ اجم لَّمعقَالُوا مو نْها علَّوتَو ١٣﴾ ثُم﴿

الْبطْشَةَ الْبرىٰ انَّا منتَقمونَ ﴿١٦﴾} صدق اله العظيم [الدخان].

ّة إنه وذروا اتّباع الروايات الشيطانيالمنتظَر بجيش أبين عدن؟ فاتّقوا ال ظهر المهديه يأم تظنون أنّ ال
ليلة ف ظهر خليفته بآيةه يه أنّ الم اليا معشر أنصار الشريعة وتنظيم القاعدة، فقد علّم أمين م ناصحل
واحدة، وكذلك أفتاكم جدّي محمد رسول اله ‐صل اله عليه وآله وسلم‐ أنّ اله يظهر المهدي المنتظَر
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.ه وأطيعونالمنتظَر، فاتّقوا ال لأجل ظهور المهدي ون هناك سفك دماءأن ي ولا ينبغ ،ليلة ف

ويا معشر الأنصار السابقين الأخيار، بل المهدي المنتظَر من يستحلفم باله بعدم مخالفة الأمر وأن لا
تهاجروا إل المهدي المنتظَر من قبل التمين والفتح المبين كون ذلك ليس من صالح الدعوة المهدية، فلا

تجعلوا للجاهلين عليم سبيلا فيقولون: إنّما تهاجرون إل المهدي المنتظَر إل اليمن لقيامه بحركة ف اليمن
ثورية أخرى كمثل حركة الحوثيين وأنصار الشريعة وغيرهم ممن ضل سعيهم ف الحياة الدنيا ويحسبون
أنّهم مهتدون. وهيهات هيهات يا معشر الأنصار.. فلا نريد أن نجعل لهم ولو نقطةً واحدةً شُبهةً حول الإمام

المهدي حت لا يعرقلوا الدعوة المهدية فيهلهم اله بعذابٍ عاجل من عنده لمن أراد أن يطف نور اله، وإنما
ذلك حرص من عل الذين لا يعلمون.

وكذلك يا أحبت الأنصار إنّ ف ذلك كذلك حمة من الاحتياطات الأمنية، فلنفرض أنّ الإمام المهدي ناصر
إلينا من ضمن الأنصار قوم عصر الحوار من قبل الظهور فسوف يأت م بالهجرة فأذِن ل محمد اليمان
ر به لوضع شريحةالمنتظَر بل للم فر وليس لنصر المهديبطنون الظهرون الإيمان ويآخرون منافقون ي

ف سيارته ليتم ضربه بطائرة بدون طيار.

ويا أحبت ف اله الأنصار السابقين الأخيار، إنّ الإمام المهدي لم يتّخذ له حرساً إل حدِّ الآن من غير
أصحابه الذين هم من دمه ولحمه من أفراد قبيلت حت لا نجعل للمنافقين الفرصة يأتون من ضمن الأنصار
السابقين الأخيار فيظهرون الإيمان ويبطنون الفر والمر بالمهدي المنتظَر، ولا نُبال بمرهم وإنّما لأخذ

الحيطة والحذر تنفيذاً لأمر اله ف محم كتابه: {خُذُوا حذْركم} صدق اله العظيم [النساء:71].

وكذلك من الحمة بعدم الإذن بالهجرة الآن حت لا تظن فينا حومة اليمن أنّ ناصر محمد اليمان يخطط
ون من الجاهلين. فلن نسفك قطرة دم مسلمه أن نم، ونعوذ بالالح اليمن للاستيلاء عل ف جديدة لثورة
للوصول إل الحم حت ولو سنصل لحم العالَم بأسره بقتل نفسٍ واحدة لما فعلنا، ونعوذ باله أن نون
من الذين باعوا دينهم بعرضٍ من الدنيا، ونعوذ باله أن نون من الضالين الذين لا يعلمون، ونعوذ باله أن

نون من الجاهلين، ونعوذ باله أن يتّبع الحق أهواء الذين لا يعلمون.

الهجرة إل عل جميل عصر الحوار وبدء الظهور فصبر الأنصار السابقين الأخيار، لا تزالون ف ويا أحبت
المهدي المنتظَر حت يأت التمين والفتح المبين بحول اله قوته ومن ثم يستقبلم الإمام المهدي بعد أن

يتسلم قيادة عاصمة الخلافة الإسلامية (اليمن)، أو التصديق والاعتراف من هيئة كبار علماء المملة العربية
السعودية، فيظهر لم المهدي المنتظَر من بعد التصديق بالبيت العتيق.
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ويا معشر الشعب السعودي الأب العرب، أستحلفم باله رب العالمين من يحي العظام وه رميم أن لا
تؤذوا أياً من أنصارنا ف المملة العربية السعودية، ونحن نعدُكم بالحق، وعهدٌ علينا بين يدي اله غير

مذوب أنّ الإمام المهدي ناصر محمد اليمان لن يفعل كما فعل جهيمان! ولن يظهر عند البيت العتيق إلا
من بعد التصديق من المملة العربية السعودية حومة وشعباً، ومن ثم نظهر للبيعة من بعد التصديق عند
البيت العتيق بشرط عل أن لا تؤذوا أنصاري ف المملة العربية السعودية، فذلك بين وبينم ومن أخلف

وعده من فإنّ عليه لعنة اله وملائتة والناس أجمعين، فاتّقوا اله ولا تؤذوا قوماً يحبهم اله ويحبونه.

ألا واله الذي لا إله غيره لا يأت منهم إلا خير للعباد والبلاد، وإنّهم حريصون عليم أعظم من حرص
ية، وإنّهم من قوم يحبهم اله ويحبونه، فما أعظم أمهاتم عليم، وإنّهم لمن صفوة البشرية ومن خيار البر
قدرهم ومانتهم عند ربهم! ولسوف يأت يوم تفخرون بهم ف العالمين فلا تؤذوا أحبت ف اله فلسنا من

الجاهلين، ولا تخشوا من شيئاً، وخدع اله من خدعم فليس لدينا تقية، فاتّقوا اله واكفونا شركم وأذاكم يا
معشر المسلمين حت لا يسحتَم اله بعذابٍ من عنده.

ألا واله الذي لا إله غيره إنّ اله لأشدّ غيرة عل قوم يحبهم ويحبونه أشدَّ غيرةً ف التاب لولا أنّهم يعفون
عمن ظلمهم قربة إل ربهم فإنّم لا تعلمون بقدرهم ومقامهم عند مليكٍ مقتدرٍ.

ويا معشر المسلمين ف ريمة ف اليمن، فقد صار أنصارنا لديم يفوقون المائة ممن استجابوا لدعوة (أمين
أمة المهدي المنتظَر) أحد خطباء وعلماء المسلمين رض اله عنهم وأرضاهم، فإذا السلفيون وبعض

الإخوان السنة يؤذونهم باللام ويصفونهم أنّهم عل ضلالٍ ويمقتونهم ويشْونهم هنا وهناك، ومن ثم نقول
لهم: يا معشر الذين يؤذون أنصارنا ف العالمين ويصفونهم بالضلال المبين، لماذا تحمون عل الإمام

المهدي ناصر محمد اليمان أنّه عل ضلالٍ مبين من قبل أن تتدبروا قوله وتتفروا ف سلطان علمه؟ وليس
من الإنصاف أن تحموا من قبل أن تسمعوا القول، فإن كانت لديم الحجة وسلطان العلم المقنعة للعالم
موقع الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وعامة المسلمين فأتونا به إن كنتم صادقين، ولئن حضرتم إل

نتم فمه فإن هيدين ال من نقاط الحوار ف أي المنتظَر ف المهدي ة علللحوار فاستطعتم أن تقيموا الحج
نقطة واحدة فقط من محم التاب فإنّ أشهد اله الواحد القهار وكافة الأنصار السابقين الأخيار لئن فعلتم
وألجمتم الإمام المهدي ناصر محمد اليمان فقط ف مسألة واحدة فإنه عل أن أتراجع ف ادعاء شخصية

.كافة أنصاري التراجع عن اتّباع المنتظَر وعل المهدي

فاتّقوا اله يا معشر المعرضين من المسلمين عن الدعوة إل الاحتام إل كتاب اله وسنّة رسوله الحق؛
نور عل نورٍ، ولنّم سوف تأتون بما يخالف لمحم كتاب اله وسنة رسوله الحق فتجادلون بأحاديث
وروايات من عند غير اله ورسوله وتحسبون أنّم مهتدون، فاتّقوا اله وأطيعون وحموا عقولم ولا

تظلموا أنفسم بالحم ف شأن الإمام ناصر محمد اليمان من قبل أن تستمعوا إل سلطان علمه الذي
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يحاجِج الناس به، ومن ثم تدبروا هل ينطق بالحق أم كان من الذين ينتحلون شخصية المهدي المنتظَر بين
الحين والآخر من الذين تتخبطهم مسوس الشياطين ليزعم كل منهم أنّه المهدي المنتظَر وإنّما وسوس له

إذا جاء القدر المقدور لبعث المهدي مة الخبيثة من ذلك حتوالح .بذلك الشيطان الذي يتخبطه من المس
المنتظَر ف عصر الحوار من قبل الظهور ومن ثم تقولون: "وهل مثَل الإمام ناصر محمد إلا كمثل الذين
م المهديعلي المنتظَر؟" . ومن ثم يرد منهم أنّه الإمام المهدي كل ن يدّععصره مم خلَوا من قبله وف
المنتظَر الحق من ربم وأقول: لل دعوى برهان، وبين وبينم كتاب اله القرآن العظيم أن تستجيبوا
لدعوة الاحتام إل كتاب اله القرآن العظيم فيما كنتم فيه تختلفون ف دينم، وإذا لم أستطع أن أهيمن

عليم بحم اله الحق من محم كتاب اله فلست الإمام المهدي المنتظَر الحق من ربم.

فما خطبم يا معشر المسلمين الذين يحاربون دعوة الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وقد كنتم به
تستعجلون؟ وحت إذا جاءكم أعرضتم عنه وآذيتموه ومن اتّبعه، أفلا تعقلون؟ ففّوا الإمام المهدي أذاكم
وشركم حت لا يسجل التاريخ لم تاريخاً أسوداً ف عصر الحوار من قبل الظهور كما سجل لأب لهب
وفرعون وأمثالهم فلا يزالون يلعنهم الناس إل يوم الدين. فاتقوا اله وحموا عقولم الت أنعم بها اله

عليم ومن ثم تفروا ف البيان للقرآن الذي يحاجم به الإمام المهدي ناصر محمد اليمان، وأقسم باله
العظيم لئن استخدمتم عقولم لتجدونها تسلّم للحق تسليماً كونها لا تعم الأبصار إذا تفرت ف التدبر

والتفر ف سلطان علم الداع إل اله.

ويا معشر المسلمين، فهل تريدون مهدياً منتظراً يبعثه اله متّبعاً لأهوائم فيتّبع رضوانم؟ وأعوذ باله أن
أكون من الجاهلين. ألا واله الذي لا إله غيره لا ولن أتّبع رضوانم عل ضلالة لو أعطيتم ناصر محمد

اليمان ملوت الدنيا بأسرها، وما كان للحق أن يتّبع رضوانم؛ بل أنطق بالحق فمن شاء فليؤمن ومن شاء
فليفر ومن ثم يحم بيننا اله الواحد القهار وإل اله ترجع الأمور يعلم خائنة الأعين وما تخف الصدور، ولا

.ه وأطيعونعصر الحوار وبدء الظهور واقترب الوعد الحق فاتّقوا ال تزالون ف

تاب وليس بوحتاب من ذات اللل م بالبيان الحقبلِّغأن ي ويا معشر الأنصار إنّما مهمة الإمام المهدي
جديد فبلغوا الناس بالبيان الحق للقرآن المجيد بل حيلة ووسيلة، فلا تهِنوا ولا تحزنوا وإن كذبوكم فما
كذَّبوا اتباع الأنبياء كذلك يذّبون اتباع الإمام المهدي إلا من رحم رب، فصبر جميل.. وتوكلوا عل اله
وكف باله وكيلا، وجادلوا الناس بقول اله ف محم كتابه، ومن أصدق من اله قيلا؟ وعل اله هدي

السبيل، وحسب اله ونعم الوكيل.

وسلام ٌعل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان أخوكم؛ الإمام المهدي
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- 1 -
الإمام ناصر محمد اليمان

26 ‐ 06 ‐ 1433 هـ
18 ‐ 05 ‐ 2012 مـ

05:13 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشـاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=43567

ـــــــــــــــــــ

رد الإمام المهدي إل (بشرى الحق) الذي يقول علينا غير الذي نقول ويحسب نفسه من الأنصار وإنّه لمن
الاذبين ..

ه وآله الاطهار وجميع التّابعين للحقجدّي محمد رسول ال ه الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام علبسم ال
إل يوم الدين، وبعد..

ويا (بشرى الحق) اتّق اله رب العالمين فقد وضعت نفسك ف موضع المنافقين وقلت علينا ما لم نقلْه فلا
تن كأمثال المنافقين الذين قال اله عنهم: {ويقُولُونَ طَاعةٌ فَاذَا برزُوا من عندِكَ بيت طَائفَةٌ منْهم غَير الَّذِي
تَقُول ۖ واللَّـه يتُب ما يبيتُونَ ۖ فَاعرِض عنْهم وتَوكل علَ اللَّـه ۚ وكفَ بِاللَّـه وكيً ﴿٨١﴾} صدق اله

العظيم [النساء].

أم تريد أن تؤمن ببعض البيان وتفر ببعض؟ وقال اله تعال: {افَتُومنُونَ بِبعضِ الْتَابِ وتَفُرونَ بِبعضٍ ۚ
ا اللَّـهمذَابِ ۗ وشَدِّ الْعا َلونَ ادري ةاميالْق مويا ۖ والدُّنْي اةيالْح ف يزخ ا منكَ مذَٰل لفْعن يم اءزا جفَم

بِغَافل عما تَعملُونَ} صدق اله العظيم [البقرة:85].

ويا رجل إنّ تفسيرك هذا الذي تقول لا يصدِّق به لا مسلم ولا كافر ولا ملحدٌ وهل تدري لماذا؟ وذلك لأنّه
طك مسا أنه يتخبشأنك بأحد احتمالين اثنين لا ثالث لهما فإم ف للعقل والمنطق. وأفت مخالف أصلا
شيطانٍ ويريد أن يصدّك عن الحق بوسوسة تفسيرٍ لآياتٍ محماتٍ بيناتٍ لا تحتاج إل تفسير كمثل
تفسيرك: {والْجِبال اوتَادا ﴿٧﴾} [النبأ]؛ أنه لا يقصد هذه الأرض الت نعيش عليها؛ بل أرض المجرة

وخرابيط من عند نفسك ما أنزل اله بها من سلطان! فمن ثم يرد عليك الإمام المهدي وأقول: إنّ تفسيرك هذا
هو التفسير الذي تتلقّونه من الشيطان الرجيم وأوليائه عن طريق الوسوسة، ولو يتلو عليك شيخٌ فيتلو قدر

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=43567
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=43567
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ساعة من القرآن العظيم لنطق المس الذي يوسوس لك بتفسير الباطل ما أنزل اله به من سلطان كمثل
نفيك أنّ اله جعل الجبال أوتاداً لهذه الأرض الت نعيش عليها حت لا تضطرب بالناس بشل مستمر

وتقول: إنما ه أوتاد المجرة!

ويا رجل اتق اله ربك ولا تصدّ عن اتّباع الإمام المهدي بما لم يقله؛ بل تروج تفسيراً من عند نفسك، ولسوف
نفت ف أمرك ونقول: فإما أنّه يتخبطك مس شيطان وهو الذي يوسوس لك بهذا التفسير الخطأ أو أنّ ذلك
بتعمدٍ منك إن كنت من شياطين البشر، ولا إثم عل المهدي المنتظَر والأنصار إن اتّهمناك بذلك كونك ما

قط طلبت من الإمام مزيداً من التوضيح أو حاورت الإمام المهدي حت صار خلافاً فذهب كل منّا بتفسيره،
بل ذهبت لتروج لبياناتٍ مخالفة لافة بيانات الإمام المهدي جملةً وتفصيلا مع أنّك تقول أنّك من أنصار
الإمام المهدي ناصر محمد اليمان، وحت يطَّلع الناس عل بيانك ويظنّون أنّها من بيانات الإمام ناصر

فر للصدّ عن اتّباع الحقبطنون الظهرون الإيمان ويوهذه الطريقة لشياطين البشر الذين ي ،محمد اليمان
يظن م من الإيمان والتصديق ظاهر الأمر وذلك حته لنا منذ أمدٍ بعيدٍ، وعلمنا ما هو هدفقد كشفها ال

الناس أنّم من أنصار الأنبياء والأئمة ومن ثم تقولون غير الذي يقوله اله وخلفاؤه، وأراك من الذين قال اله
تُبي اللَّـهو ۖ الَّذِي تَقُول رغَي منْهفَةٌ مطَائ تيندِكَ بع نزُوا مرذَا بةٌ فَاقُولُونَ طَاعيم كتابه: {ومح عنهم ف

ما يبيتُونَ ۖ فَاعرِض عنْهم وتَوكل علَ اللَّـه ۚ وكفَ بِاللَّـه وكيً ﴿٨١﴾} صدق اله العظيم [النساء].

ف ناصر محمد اليمان لِّفوا مجموعةً منهم بمتابعة بيانات الإمام المهديالأنصار أن ي أحبت وعل
الإنترنت العالمية حت ينظروا هل تم تحريفها؟ ومن ثم يقومون بفضح المفترين علينا بما لم نقله. وسبقت

فتوانا أنّ موقع الإمام المهدي ناصر محمد اليمان (منتديات البشرى الإسلامية) هو المرجع للبيانات
المنشورة ف الإنترنت العالمية للإمام ناصر محمد اليمان فما كان منها ليس من عند اله وخليفته فسوف

تجدون بين البيان الحق والباطل كالفرق بين الظلمات والنور، ومن ثم يتبين لم الظلام والنور المبين،
وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..

ولربما يود أحد الأنصار أن يقول: "يا إمام وهل لو أشك يوماً ما ف شء ف بياناتك ومن ثم أنره فهل
سوف تظنون أنّ شيطانٌ من شياطين البشر من الذين يظهرون الإيمان ويبطنون الفر؟". ومن ثم يرد عليه
المهدي المنتظَر وأقول: أعوذ باله أن أكون من الجاهلين، فلل الأنصار أن يسألوا حول ما أشل عليهم
فهمه ف البيانات ويعيدوا الحوار بينهم وبين الإمام المهدي فيما أشل عليهم فنزيدهم علماً إن يشأ اله

بمزيدٍ من التفصيل حول ما أشل عليهم فهمه ونبين لهم علمه. وعل سبيل المثال حوار المهدي المنتظَر
والأنصارية اليمانية (بالقرآن نحيا) حول نبوة أولاد يعقوب عليه الصلاة والسلام حت أقمنا عليها حجة العلم

والسلطان المبين أنّ اله لم يصطفِ من أولاد يعقوب الاثن عشر غير رسول اله يوسف عليه الصلاة
والسلام، ومن ثم جادلَتْنا ف ذلك كثيراً واستمر الجدل حت أقمنا عليها حجة العلم والسلطان بآياتٍ بيناتٍ،
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ومن ثم سلّمت اليمانية للحق تسليماً ولم تأخذها العزة بالإثم صلّ اله عليها وملائته والمهدي المنتظَر،
وصلوات رب وملائته ورسله وخليفته عل الأنصار السابقين الأخيار ف عصر الحوار من قبل الظهور،
قوم يحبهم اله ويحبونه صفوة البشرية وخير البرية ولست منهم يا (بشرى الحق) ولا أرى أمل ف أن تتّبع

الحق كونه قد تبين لنا أمرك.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين ..
. ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي

____________
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- 15 -

الإمام ناصر محمد اليمان
27 ‐ جمادى الآخرة ‐ 1433 هـ

19 ‐ 05- 2012 مـ
05:32 صباحاً

( بحسب التقويم الرسم لأم القرى )
ـــــــــــــــــــ

القول المختصر ف المسيح الذاب الأشر
مزيدٌ من التفصيل حول من هو المسيح الذاب ..

ه وآله الأطهار وجميع أنصار ربجدّي محمد رسول ال ه الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام علبسم ال
أحبة قلب ف الأولين وف الآخرين وف الملأ الأعل إل يوم الدين..

عل ه الصالحين، وسلامعباد ال علينا وعل الأنصار السابقين الأخيار، السلام م أحبته عليال سلام
ية، وإنّما ذلم الشيطان المرسلين والحمد له رب العالمين. فاحذروا ثم احذروا فتنة المسيح الذّاب الجهر
سوف يظهر لم متمثلا إل بشرٍ، ويلمم جهرةً بالخطاب بالصوت، ويجلب عليم بخيوله كأنّ لها أجنحةً

سريعةً ورجاله، ويجلب عليم بأمواله وبناته ليشاركم ف الأولاد، ويعدكم بجنّة من تحت الثرى.

ولربما تود حبيبت ف اله أم خالد أن تقول: "يا إمام ومن ذلك الرجل الذي سوف يتمثل ببشرٍ ليستطيع أن
يخاطبنا جهرةً فيلمنا بصوته ويجلب علينا بخيوله ورجاله وبناته ليشارك الإنس بالأموال والأولاد؟ أفلا تفتنا
ف شأنه من يون بشرط أن تون الفتوى مباشرةً من محم التاب وليس من الروايات والأحاديث كونها
تحتمل الصح وتحتمل الخطأ والافتراء عل اله ورسوله؛ بل نريد فتوى واضحة بينة تذكر صاحب الفتنة
يرد للذكر". ومن ثم الذين يتّبعون البيان الحق فتنته البشر ذَرحإذا ظهر ي ة من هو بالضبط حتالجهري

المهدي المنتظَر عل سؤال أم خالد المحترمة وأقول: لسوف نترك الفتوى لم من اله مباشرةً ف محم
يةٌ للشيطان للناس كافةً وهم يرونه بالصوت والصورة عل الواقع فيجلب كتابه يخبركم أنه توجد فتنةٌ جهر

عليهم بخيله ورجاله وبناته، وتجدون الفتوى ف قول اله تعال: {واستَفْزِزْ من استَطَعت منْهم بِصوتكَ
واجلب علَيهِم بِخَيلكَ ورجِلكَ وشَارِكهم ف الاموالِ والاولادِ وعدْهم وما يعدُهم الشَّيطَانُ الا غُرورا} صدق اله
العظيم [الإسراء:64]. وما من نب إلا وحذّر قومه وأتباعه فتنة المسيح الذّاب كون المسيح الذّاب هو ذاته

الشيطان الرجيم.
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ولربما تود أم خالد أن تقول: "يا إمام أفلا تزِدنا علماً لماذا أطلق عليه الأنبياء اسم المسيح الذاب؟". ومن
ه، وهل بالعقل والمنطق سوف يأتة الوأقول: يا أم المنتظَر ناصر محمد اليمان عليها المهدي يرد ثم

المسيح الذّاب فيقول للناس أنا المسيح الذاب؟ بل سوف يقول للناس أنا المسيح عيس ابن مريم وأنا
صل‐ ابن مريم الحق ذّاب كونه ليس المسيح عيسالعالمين؟ ولذلك يسميه الأنبياء بالمسيح ال ه ربال
ذّاب كونه ليس المسيح عيسالمسيح ال ه وأسلم تسليماً ‐ بل هو كذّاب، ولذلك يسمأم ه عليه وعلال

ابن مريم، وما كان لابن مريم أن يقول ما ليس له بحق بل سوف يلم الناس كهلا فينطق لهم بما نطق
لَنعجا ﴿٣٠﴾ ونَبِي لَنعجو تَابْال آتَان دُ اللَّـهبع ِّنا المهد صبياً فقال: {قَال وهو ف بالفتوى الحق

مباركا اين ما كنت واوصان بِالصَة والزكاة ما دمت حيا ﴿٣١﴾وبرا بِوالدَت ولَم يجعلْن جبارا شَقيا
﴿٣٢﴾} صدق اله العظيم [مريم].

وبما أنّ علام الغيوب ليعلم أنّ الشيطان يريد أن ينتحل شخصية المسيح عيس ابن مريم ولذلك تبينت لم
الحمة بالحق من عودة المسيح عيس ابن مريم وذلك لأنّ الشيطان الرجيم يريد أن ينتحل شخصيته

يحارب مع المهدي البشر ل ابن مريم إل ه عودة المسيح عيسولذلك قدّر ال ،ة بغير الحقالربوبي ويدع
المسيح عيس ه علال صل ون من الصالحين التابعين للإمام المهديي ذاب ومن ثمال المنتظَر المسيح

ابن مريم وأمه وأسلّم تسليماً.

وقد مهد شياطين الجن والإنس لخروج المسيح الذّاب أن جعلوا النصارى يبالغون ف المسيح عيس ابن
وه هنَّ القَالُوا ا الَّذِين فَرلَقَدْ ك} :ه تعالابن مريم. وقال ال ه هو المسيح عيسقالوا إنّ ال مريم حت

الْمسيح ابن مريم} صدق اله العظيم [المائدة:72].

وحت إذا ظهر المسيح الذّاب يقول إنّه المسيح عيس ابن مريم ويقول إنّه اله ومن ثم يقول الناس
والنصارى: "أفلا ترون أنّ عقيدة المسلمين ف شأن المسيح عيس ابن مريم عقيدةٌ باطلةٌ كون المسلمين
ه هو المسيح عيسن النصارى يعتقدون أنّ اله ولابن مريم عبدٌ من عبيد ال يعتقدون أنّ المسيح عيس

ابن مريم؟ وها هو عاد المسيح عيس ابن مريم ليحم بين المسلمين والنصارى بالحق، وها هو قال أنّه اله
كما اعتقد النصارى من قبل ولم يقل أنّه عبدٌ من عبيد اله كما اعتقد المسلمون، فأصبحت عقيدة

باطلا ومن ثم يصبح الحق ."الحق ة ابن مريم هوالنصارى الذين اعتقدوا بربوبي باطل المسلمين عل
والباطل حقاً ثم يتبع الناس العقيدة الباطلة وكثير من المسلمين إلا قليلا، ولولا فضل اله عليم ورحمته يا
لَوو} :ه تعالوقال ال .المنتظَر لاتبعتم الشيطان يا معشر المسلمين إلا قليلا معشر المسلمين ببعث المهدي

فَضل اللَّـه علَيم ورحمتُه تَّبعتُم الشَّيطَانَ ا قَليً﴿٨٣﴾} صدق اله العظيم [النساء].

وأما الجن فقد تبين لهم المسيح الذّاب كون الشيطان ف الأرض ذات المشرقين يدّع الربوبية وكان
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ن الجنه ويتخذ صاحبةً وولداً، ولويقول أنّه ال الأرض ذات المشرقين أنّه المسيح عيس نفسه ف يسم
أطلقوا عليه (سفيهنا) أي سفيه الجن وقد علموا أنّه يدّع الربوبية ويتخذ صاحبةً وولداً، ولن اله أنقذهم
بسماع القرآن العظيم الذي ينف دعوة الربوبية للملوت لغير اله سبحانه، ولن الجن يعلمون أنّ سفيههم
قُل} :ه تعاله لا يتخذ صاحبةً وولداً. وقال الن الة ويتخذ صاحبةً وولداً ولالربوبي الشيطان الرجيم يدّع
اوح الَ انَّه استَمع نَفَر من الْجِن فَقَالُوا انَّا سمعنَا قُرآنًا عجبا ﴿١﴾ يهدِي الَ الرشْدِ فَآمنَّا بِه ولَن نُّشْرِكَ
بِربنَا احدًا﴿٢﴾ وانَّه تَعالَ جدُّ ربنَا ما اتَّخَذَ صاحبةً و ولَدًا ﴿٣﴾ وانَّه كانَ يقُول سفيهنَا علَ اللَّـه شَطَطًا
﴿٤﴾ وانَّا ظَنَنَّا ان لَّن تَقُول انس والْجِن علَ اللَّـه كذِبا ﴿٥﴾ وانَّه كانَ رِجال من انسِ يعوذُونَ بِرِجالٍ

اءمنَا السسنَّا لَمادًا ﴿٧﴾ وحا اللَّـه ثعبن لَّن يا ا ظَنَنتُممظَنُّوا ك منَّهاقًا ﴿٦﴾ وهر موهادفَز الْجِن نم
فَوجدْنَاها ملىت حرسا شَدِيدًا وشُهبا﴿٨﴾ وانَّا كنَّا نَقْعدُ منْها مقَاعدَ للسمع فَمن يستَمع انَ يجِدْ لَه شهابا

رصدًا ﴿٩﴾ وانَّا  نَدْرِي اشَر ارِيدَ بِمن ف ارضِ ام اراد بِهِم ربهم رشَدًا ﴿١٠﴾ وانَّا منَّا الصالحونَ ومنَّا
دونَ ذَٰلكَ كنَّا طَرائق قدَدا ﴿١١﴾ وانَّا ظَنَنَّا ان لَّن نُّعجِز اللَّـه ف ارضِ ولَن نُّعجِزه هربا ﴿١٢﴾ وانَّا لَما
سمعنَا الْهدَىٰ آمنَّا بِه فَمن يومن بِربه فََ يخَاف بخْسا و رهقًا ﴿١٣﴾ وانَّا منَّا الْمسلمونَ ومنَّا الْقَاسطُونَ
فَمن اسلَم فَاولَـٰئكَ تَحروا رشَدًا ﴿١٤﴾ واما الْقَاسطُونَ فَانُوا لجهنَّم حطَبا ﴿١٥﴾} صدق اله العظيم

[الجن].

ونستنبط من ذلك إنّ الشيطان يدّع ربوبية الملوت ويتخذ صاحبةً وولداً ولن اله حقيق لم يتخذ صاحبةً
ولا ولداً. فاتقوا اله يا أول الألباب واتبعوا البيان الحق للتاب، وما يذَّكر إلا أولو الألباب.

ز بين أولالأنصار السابقين الأخيار أن يقول: "وكيف لنا نحن الأنصار أن نُمي أحد أحبت ما يودولرب
الألباب وبين أشر الدواب الصم البم الذين لا يعقلون؟". ومن ثم يرد عل السائلين ونقول: فأما الذين لا

يعقلون فمجرد ما تخبرونهم عن شخصٍ يسم نفسه الإمام ناصر محمد اليمان ف الإنترنت العالمية يقول
مون فا الذين لا يعقلون فسوف تجدونهم مباشرةً يحالناس بالقرآن العظيم، فأم المنتظَر يحاج إنّه المهدي
شأن دعوة ناصر محمد اليمان من قبل أن يسمعوا إل قوله ومنطق علمه، وأولئك أضلّوا أنفسهم وأضلّوا

أمتهم.

وأما أولو الألباب منهم فلن تجدوهم يحمون ف شأن ناصر محمد اليمان فسوف يقولون للسائلين: "
أم إنّه من اللاعبين، ومن ثم لننظر هل جاء بالحق ر دعوة الإمام ناصر محمد اليماننتدب رونا حتأنظ

تسمعوا حمنا فيه". وأولئك يبشِّرهم اله بالهدى كونهم من الذين لا يحمون من قبل سماع حجة الداعية
وسلطان علمه بل يستمعون القول أولا ومن ثم يتّبعون أحسنه إنْ تبين لهم الحق من ربهم، وأولئك لا

يحمون من قبل سماع سلطان علم التاب بالبرهان المبين.
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وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي

ـــــــــــــــــــــ
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الإمام ناصر محمد اليمان
28 ‐ 06 ‐ 1433 هـ
19 ‐ 05- 2012 مـ

05:32 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشـاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=43707

ــــــــــــــــــــ
مزيدٌ من التفصيل حول من هو المسيح الذاب ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدّي محمد رسول اله وآله الأطهار وجميع أنصار رب؛
أحبة قلب ف الأولين وف الآخرين وف الملأ الأعل إل يوم الدين..

عل ه الصالحين، وسلامعباد ال علينا وعل الأنصار السابقين الأخيار، السلام م أحبته عليال سلام
ية، وإنّما ذلم الشيطان المرسلين والحمد له رب العالمين. فاحذروا ثم احذروا فتنة المسيح الذّاب الجهر

سوف يظهر لم متمثلا إل بشرٍ، ويلمم جهرةً بالخطاب بالصوت، ويجلب عليم بخيوله ‐ كأنّ لها
أجنحةً سريعةً ‐ ورجاله، ويجلب عليم بأمواله وبناته ليشاركم ف الأولاد، ويعدكم بجنة من تحت الثرى.

ولربما تود حبيبت ف اله أم خالد أن تقول: "يا إمام ومن ذلك الرجل الذي سوف يتمثل ببشر ليستطيع أن
يخاطبنا جهرةً فيلمنا بصوته ويجلب علينا بخيوله ورجاله وبناته ليشارك الإنس بالأموال والأولاد؟ أفلا تفتنا
ف شأنه من يون بشرط أن تون الفتوى مباشرةً من محم التاب وليس من الروايات والأحاديث كونها
تحتمل الصح وتحتمل الخطأ والافتراء عل اله ورسوله؛ بل نريد فتوى واضحةً بينةً تذكر صاحب الفتنة
يرد الذين يتبعون البيان الحق للذكر". ومن ثم فتنتَه البشر ذَرحإذا ظهر ي ة من هو بالضبط؟ حتالجهري

المهدي المنتظَر عل سؤال أم خالد المحترمة وأقول: لسوف نترك الفتوى لم من اله مباشرةً ف محم
يةٌ للشيطان للناس كافةً وهم يرونه بالصوت والصورة عل الواقع فيجلب كتابه يخبركم أنه يوجد فتنةٌ جهر

عليهم بخيله ورجاله وبناته، وتجدون الفتوى ف قول اله تعال: {واستَفْزِزْ من استَطَعت منْهم بِصوتكَ
واجلب علَيهِم بِخَيلكَ ورجِلكَ وشَارِكهم ف اموالِ واودِ وعدْهم ۚ وما يعدُهم الشَّيطَانُ ا غُرورا ﴿٦٤﴾}

صدق اله العظيم [الإسراء].

وما من نب إلا وحذّر قومه وأتباعه فتنة المسيح الذّاب كون المسيح الذّاب هو ذاته الشيطان الرجيم.
ولربما تود أم خالد أن تقول: "يا إمام أفلا تزِدنا علماً لماذا أطلق عليه الأنبياء اسم المسيح الذاب؟". ومن

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=43707
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=43707
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ه، وهل بالعقل والمنطق سوف يأتة الوأقول: يا أم المنتظَر ناصر محمد اليمان عليها المهدي يرد ثم
المسيح الذّاب فيقول للناس أنا المسيح الذاب؟ بل سوف يقول للناس أنا المسيح عيس ابن مريم وأنا

صل ‐ ابن مريم الحق ذّاب كونه ليس المسيح عيسيه الأنبياء بالمسيح الالعالمين، ولذلك يسم ه ربال
ذّاب كونه ليس المسيح عيسالمسيح ال ه وأسلم تسليماً ‐ بل هو كذّاب، ولذلك يسمأم ه عليه وعلال

ابن مريم، وما كان لابن مريم أن يقول ما ليس له بحق بل سوف يلم الناس كهلا فينطق لهم بما نطق
لَنعجا ﴿٣٠﴾ ونَبِي لَنعجو تَابْال آتَان دُ اللَّـهبع ِّنا المهد صبياً فقال: {قَال وهو ف بالفتوى الحق

مباركا اين ما كنت واوصان بِالصَة والزكاة ما دمت حيا ﴿٣١﴾ وبرا بِوالدَت ولَم يجعلْن جبارا شَقيا
﴿٣٢﴾} صدق اله العظيم [مريم].

وبما أنّ عّم الغيوب ليعلم أنّ الشيطان يريد أن ينتحل شخصية المسيح عيس ابن مريم ولذلك تبينت لم
الحمة بالحق من عودة المسيح عيس ابن مريم وذلك لأنّ الشيطان الرجيم يريد أن ينتحل شخصيته

يحارب مع المهدي البشر ل ابن مريم إل ه عودة المسيح عيسولذلك قدّر ال ،ة بغير الحقالربوبي ويدّع
المسيح عيس ه علال صل ون من الصالحين التابعين للإمام المهديي ذاب ومن ثمال المنتظَر المسيح

ابن مريم وأمه وأسلّم تسليماً.

وقد مهد شياطين الجن والإنس لخروج المسيح الذّاب أن جعلوا النصارى يبالغون ف المسيح عيس ابن
وه نَّ اللَّـهقَالُوا ا الَّذِين فَرلَقَدْ ك} :ه تعالابن مريم. وقال ال ه هو المسيح عيسقالوا إنّ ال مريم حت

الْمسيح ابن مريم} صدق اله العظيم [المائدة:72].

ه ومن ثم يقول الناسابن مريم ويقول إنّه ال ذّاب يقول إنّه المسيح عيسإذا ظهر المسيح ال وحت
والنصارى: "أفلا ترون أنّ عقيدة المسلمين ف شأن المسيح عيس ابن مريم عقيدةٌ باطلةٌ كون المسلمون
ه هو المسيح عيسن النصارى يعتقدون أنّ اله؟ ولابن مريم عبدٌ من عبيد ال يعتقدون أنّ المسيح عيس
ابن مريم، وها هو عاد المسيح عيس ابن مريم ليحم بين المسلمين والنصارى بالحق، وها هو قال إنّه اله

كما اعتقد النصارى من قبل ولم يقل إنّه عبدٌ من عبيد اله كما اعتقد المسلمون، فأصبحت عقيدة
باطلا ومن ثم يصبح الحق ."الحق ة ابن مريم هوالنصارى الذين اعتقدوا بربوبي باطل المسلمين عل

والباطل حقاً ثم يتبع الناس العقيدة الباطلة وكثير من المسلمين إلا قليلا، ولولا فضل اله عليم ورحمته يا
لَوو} :ه تعالوقال ال .المنتظَر لاتّبعتم الشيطان يا معشر المسلمين إلا قليلا معشر المسلمين ببعث المهدي

فَضل اللَّـه علَيم ورحمتُه تَّبعتُم الشَّيطَانَ ا قَليً ﴿٨٣﴾} صدق اله العظيم [النساء].

وأما الجن فقد تبين لهم المسيح الذّاب كون الشيطان ف الأرض ذات المشرقين يدّع الربوبية وكان
ن الجنه ويتخذ صاحبةً وولداً، ولويقول أنّه ال الأرض ذات المشرقين أنّه المسيح عيس نفسه ف يسم
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أطلقوا عليه {سفيهنَا} أي سفيه الجن، وقد علموا أنّه يدّع الربوبية ويتخذ صاحبةً وولداً، ولن اله أنقذهم
بسماع القرآن العظيم الذي ينف دعوة الربوبية للملوت لغير اله سبحانه، ولن الجن يعلمون أنّ سفيههم
قُل} :ه تعاله لا يتخذ صاحبةً وولداً، وقال الن الة ويتخذ صاحبةً وولداً ولالربوبي الشيطان الرجيم يدّع
اوح الَ انَّه استَمع نَفَر من الْجِن فَقَالُوا انَّا سمعنَا قُرآنًا عجبا ﴿١﴾ يهدِي الَ الرشْدِ فَآمنَّا بِه ولَن نُّشْرِكَ

بِربنَا احدًا ﴿٢﴾ وانَّه تَعالَ جدُّ ربنَا ما اتَّخَذَ صاحبةً و ولَدًا ﴿٣﴾ وانَّه كانَ يقُول سفيهنَا علَ اللَّـه شَطَطًا
﴿٤﴾ وانَّا ظَنَنَّا ان لَّن تَقُول انس والْجِن علَ اللَّـه كذِبا ﴿٥﴾ وانَّه كانَ رِجال من انسِ يعوذُونَ بِرِجالٍ

اءمنَا السسنَّا لَمادًا ﴿٧﴾ وحا اللَّـه ثعبن لَّن يا ا ظَنَنتُممظَنُّوا ك منَّهاقًا ﴿٦﴾ وهر موهادفَز الْجِن نم
فَوجدْنَاها ملىت حرسا شَدِيدًا وشُهبا ﴿٨﴾ وانَّا كنَّا نَقْعدُ منْها مقَاعدَ للسمع فَمن يستَمع انَ يجِدْ لَه شهابا
رصدًا ﴿٩﴾ وانَّا  نَدْرِي اشَر ارِيدَ بِمن ف ارضِ ام اراد بِهِم ربهم رشَدًا ﴿١٠﴾ وانَّا منَّا الصالحونَ ومنَّا
دونَ ذَٰلكَ كنَّا طَرائق قدَدا ﴿١١﴾ وانَّا ظَنَنَّا ان لَّن نُّعجِز اللَّـه ف ارضِ ولَن نُّعجِزه هربا ﴿١٢﴾ وانَّا لَما
سمعنَا الْهدَىٰ آمنَّا بِه فَمن يومن بِربه فََ يخَاف بخْسا و رهقًا ﴿١٣﴾ وانَّا منَّا الْمسلمونَ ومنَّا الْقَاسطُونَ
فَمن اسلَم فَاولَـٰئكَ تَحروا رشَدًا ﴿١٤﴾ واما الْقَاسطُونَ فَانُوا لجهنَّم حطَبا ﴿١٥﴾} صدق اله العظيم

[الجن].

ونستنبط من ذلك إنّ الشيطان يدّع ربوبية الملوت ويتخذ صاحبةً وولداً؛ ولن اله حقيق لم يتخذ
صاحبةً ولا ولداً. فاتقوا اله يا أول الألباب واتبعوا البيان الحق للتاب، وما يذَّكر إلا أولو الألباب.

ز بين أولالأنصار السابقين الأخيار أن يقول: "وكيف لنا نحن الأنصار أن نُمي أحد أحبت ما يودولرب
الألباب وبين أشر الدواب الصم البم الذين لا يعقلون؟". ومن ثم يرد عل السائلين ونقول: فأما الذين لا

يعقلون فمجرد ما تخبرونهم عن شخصٍ يسم نفسه الإمام ناصر محمد اليمان ف الإنترنت العالمية يقول
مون فا الذين لا يعقلون فسوف تجدونهم مباشرة يحالناس بالقرآن العظيم، فأم المنتظَر يحاج إنّه المهدي
شأن دعوة ناصر محمد اليمان من قبل أن يسمعوا إل قوله ومنطق علمه، وأولئك أضلّوا أنفسهم وأضلّوا

أمتهم.

وأما أولو الألباب منهم فلن تجدوهم يحمون ف شأن ناصر محمد اليمان فسوف يقولون للسائلين: "
أم إنّه من اللاعبين، ومن ثم لننظر هل جاء بالحق ر دعوة الإمام ناصر محمد اليماننتدب رونا حتأنظ

تسمعوا حمنا فيه". وأولئك يبشِّرهم اله بالهدى كونهم من الذين لا يحمون من قبل سماع حجة الداعية
وسلطان علمه بل يستمعون القول أولا ومن ثم يتّبعون أحسنه إنْ تبين لهم الحق من ربهم، وأولئك لا

يحمون من قبل سماع سلطان علم التاب بالبرهان المبين.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين ..
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. ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي
_______________
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الإمام ناصر محمد اليمان
27 ‐ 06 ‐ 1433 هـ
19 ‐ 05- 2012 مـ

03:02 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=43689

ـــــــــــــــــــــ

ف مةمح آية تب، وتلك الفتوى فن يقرأ ولا يه لم يال م كتابه أنَّ محمداً رسولمح ه ففتوى ال
التاب ..

ۚ بِه نمون يم ءـٰوه نمو ۖ نُونَ بِهموي تَابْال منَاهآتَي فَالَّذِين ۚ تَابْكَ اللَيلْنَا انزكَ اذَٰلكو} :ه تعالقال ال
تَابر ذًاكَ ۖ اينمبِي تَخُطُّه تَابٍ ون كم هلن قَبتَتْلُو م نتا كمونَ ﴿٤٧﴾ ورافْال نَا ااتدُ بِآيحجا يمو

الْمبطلُونَ ﴿٤٨﴾ بل هو آيات بينَات ف صدُورِ الَّذِين اوتُوا الْعلْم ۚ وما يجحدُ بِآياتنَا ا الظَّالمونَ ﴿٤٩﴾}
صدق اله العظيم [العنبوت].

:ه تعاله عليه وآله وسلم أنّه لا يقرأ هو قول الال ه صلشأن محمدٍ رسول ال ه فلفتوى ال والبرهان الحق
{وما كنت تَتْلُو من قَبله من كتَابٍ} صدق اله العظيم، وأما فتوى اله ف شأن محمد رسول اله صل اله
عليه وآله وسلم أنه لم ين يتب فتجدونها مباشرةً من بعد فتوى عدم القراءة وكذلك خطّ التابة بيمينه،

ولذلك قال اله تعال: {{وما كنت تَتْلُو من قَبله من كتَابٍ و تَخُطُّه بِيمينكَ}} صدق اله العظيم، فهذه فتوى
من اله أنّ نبيه لا يقرأ ولا يخط بيمينه أي كتاب كونه لا يقرأ ولا يتب، وجعل اله ذلك معجزةً لمحمدٍ رسول
اله ‐ صل اله عليه وآله وسلم ‐ الذي جاءكم بهذا القرآن العظيم. يا أيها الذين آمنوا صلّوا عليه وسلموا

تسليماً، والصلاة والسلام عليه وآله وكافة أنبياء اله ورسله وآلهم الطيبين وجميع المسلمين.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين ..
. أخوكم الإمام المهدي ناصر محمد اليمان

______________
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- 2 -
الإمام ناصر محمد اليمان

29 ‐ 06 ‐ 1433 هـ
21 ‐ 05 ‐ 2012 مـ

06:46 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشـاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=44035

ــــــــــــــــــــ

رد المهدي المنتظر إل (بشرى الباطل) الذي يظهر الإيمان ويبطن الفر والمر للصدّ عن اتّباع محم
الذكر ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدّي محمد رسول اله وآله الأطهار وجميع المسلمين قلباً
وقالباً إل يوم الدين، وبعد..

ويا (بشرى الباطل)، إنك من الذين يحرفون بيان الآيات المحمات من آيات أم التاب ومن ثم تأت لها
بتأويل وه محمةٌ لا تحتاج إل تأويل. مثال قول اله تعال: {وآيةٌ لَّهم انَّا حملْنَا ذُريتَهم ف الْفُلْكِ الْمشْحونِ

نقَذُونَ ﴿٤٣﴾ اي مه و مرِيخَ لَهص ََف منُغْرِقْه ن نَّشَااونَ ﴿٤٢﴾ وبكرا يم هثْلن مم مخَلَقْنَا لَه٤١﴾ و﴿
رحمةً منَّا ومتَاعا الَ حين ﴿٤٤﴾ واذَا قيل لَهم اتَّقُوا ما بين ايدِيم وما خَلْفَم لَعلَّم تُرحمونَ ﴿٤٥﴾ وما
الَّذِين قَال اللَّـه مَزَقا رمقُوا منفا ملَه يلذَا قا٤٦﴾ و﴿ ينرِضعا منْهانُوا عك ا هِمباتِ رآي نم ةآي نيهِم متتَا

كفَروا للَّذِين آمنُوا انُطْعم من لَّو يشَاء اللَّـه اطْعمه انْ انتُم ا ف ضَلٍ مبِين ﴿٤٧﴾ ويقُولُونَ متَ هـٰذَا الْوعدُ
ان كنتُم صادِقين ﴿٤٨﴾ ما ينظُرونَ ا صيحةً واحدَةً تَاخُذُهم وهم يخصمونَ ﴿٤٩﴾} صدق اله العظيم

[يس].

ومن آيات التاب المحمات قول اله تعال: {وآيةٌ لَّهم انَّا حملْنَا ذُريتَهم ف الْفُلْكِ الْمشْحونِ ﴿٤١﴾ وخَلَقْنَا
لَهم من مثْله ما يركبونَ ﴿٤٢﴾ وان نَّشَا نُغْرِقْهم فََ صرِيخَ لَهم و هم ينقَذُونَ ﴿٤٣﴾ ا رحمةً منَّا ومتَاعا

الَ حين ﴿٤٤﴾} صدق اله العظيم.

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=44035
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وإل البيان الحق لا شكّ ولا ريب. قال اله تعال: {وآيةٌ لَّهم انَّا حملْنَا ذُريتَهم ف الْفُلْكِ الْمشْحونِ} صدق اله
نَّها ۚ نُوح علْنَا ممح نةَ ميذُر} :ه تعالالحياة، وقال ال ة هو من أجل بقاء العنصر فالذري لمالعظيم، وح

كانَ عبدًا شَورا ﴿٣﴾} صدق اله العظيم [الإسراء].

ويقصد أمم البشر من بعد نوح وليس فقط تم الحفاظ عل ذرية البشر ف يوم طوفان الماء عل الأرض
كلها؛ بل كذلك تم الحفاظ عل ذرية كل شء بري وليس بحري، كونها لن تموت إلا الأحياء البرية وأما

البحرية فلا خطر عليها من الطوفان، ولذلك أوح اله إل نبيه نوح أن يفتح أبواب السفينة ليسلك فيها معه
فَارنَا ورما اءذَا جا َّتح} :ه تعالة، وقال الة زوجان اثنان وذلك لبقاء الذريء من الأحياء البريش من كل

يلقَل ا هعم نا آممو ۚ نآم نمو لالْقَو هلَيع قبن سم لَكَ اهاو ناثْنَي نيجزَو لن كا ميهف لمقُلْنَا اح التَّنُّور
﴿٤٠﴾} صدق اله العظيم [هود].

أن يقاطعن ما يودة، ولربي ولن الفُلك حتماً سوف يون مشحوناً بالركاب من كل جنسٍ من الأحياء البر
نترك الرد (بشرى الباطل) فيقول: "وما يدريك أن كلمة الفُلك المشحون يقصد مشحون بالركاب؟". ومن ثم
عليه من اله مباشرةً من محم التاب ليعلم أن كلمة {الْفُلْكِ الْمشْحونِ} أي السفينة المشحونة بالركاب

:ه يقصد بقوله تعالة، وأما البرهان المبين أنّ الي فيها من كل زوجين اثنين حفاظاً عل ذراري الأحياء البر
﴾١٣٩﴿ ينلسرالْم نلَم ونُسنَّ ياو} :ه تعالقول ال أي المشحون بالركاب فتجدونه ف {ِونشْحالْفُلْكِ الْم}

يملم وهو وتالْح ه١٤١﴾ فَالْتَقَم﴿ ينضدْحالْم نانَ مَف ماهونِ ﴿١٤٠﴾ فَسشْحالْفُلْكِ الْم َلا قبذْ اا
وهو اءربِالْع ذْنَاهثُونَ ﴿١٤٤﴾ فَنَبعبي موي َلا هطْنب ف ١٤٣﴾ لَلَبِث﴿ ينحبسالْم نانَ مك نَّها ١٤٢﴾ فَلَو﴿
سقيم ﴿١٤٥﴾ وانبتْنَا علَيه شَجرةً من يقْطين ﴿١٤٦﴾ وارسلْنَاه الَ ماىة الْفٍ او يزِيدُونَ ﴿١٤٧﴾ فَآمنُوا

فَمتَّعنَاهم الَ حين ﴿١٤٨﴾} صدق اله العظيم [الصافات].

أي الفُلك المشحون بالركاب كما استنبطنا البيان الحق {ِونشْحالْفُلْكِ الْم} ه تعالم أنّ قول الن لوتبي
لللمة من قصة نب اله يونس إذ أبق إل الفُلك المشحون بالركاب وليس الفَلَك الفضائ وأنه مشحونٌ

بالهرباء كما يوح الشيطان إل وليه الحميم (بشرى الباطل) الذي يحرف آيات بينات محمات من آيات
أم التاب ذكرى لأول الألباب.

ويوجد فرق ما بين الفُلك والفَلَك، فأما الفُلْك فتجد (ضمة) عل حرف (الفا) فيقصد بها السفن، وأما الفَلَك
فتجد (فتحة) عل حرف (الفا) فيقصد الفَلَك الفضائ، ولربما يود أن يقاطعن (بشرى الباطل) فيقول: "يا

و مرِيخَ لَهص ََف منُغْرِقْه ن نَّشَااونَ ﴿٤٢﴾ وبكرا يم هثْلن مم مخَلَقْنَا لَهو} :ه تعالناصر محمد ألم يقل ال
هم ينقَذُونَ ﴿٤٣﴾ ا رحمةً منَّا ومتَاعا الَ حين ﴿٤٤﴾} صدق اله العظيم"، ومن ثم يقول (بشرى

عليه بالحق نرد هرباء". ومن ثملم عن أمم اليوم وأنه يحملهم بالفلك المشحون باله يتالباطل): "إذاً ال
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ونقول: بل يهدِّد ذرية من حملنا مع نوح أن لا يأمنوا مر اله فيفروا بآياته وإنه لقادر أن يغرقهم كما أغرق
الفار من قوم نوح فلا صريخ لهم ولا هم ينقذون من عذاب اله إن جاءهم، فليعتبروا لما حدث لفار قوم
نوح والذين من بعدهم. فلا تحرف كلام اله عن مواضعه المقصودة، ونعلم أنه لا أمل ف هداك عل الإطلاق

كونه تبين لنا أمرك بالضبط، ولننا تركناك تعيث بالموقع فساداً بالبيان الباطل لغربلة الأنصار فلا أريد
قوماً لا يزيدونن إلا خبالا؛ بل نريد قوماً يحبهم اله ويحبونه، وتاله لا تستطيعون فتنتهم يا معشر الشياطين

ولو كان بعضم لبعض ظهيراً ونصيراً. وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..

ولربما يود أن يقاطعن أحد الباحثين عن الحق فيقول: "يا ناصر محمد اليمان وهل من يخالفم تقولون
عليه شيطان من شياطين البشر؟". ومن ثم يرد عليه المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان وأقول: نحن لا
نظلم بإذن اله أحداً بغير الحق، وإنما أفتينا ف شأن (بشرى الباطل) كونه أظهر الإيمان والاتِّباع للإمام
افة البيانات الحقتب بياناتٍ مخالفة لخر فيمواقع ا ذهب إل ومن ثم ناصر محمد اليمان المهدي

للتاب، ومن ثم يقول أنّه من أنصار المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان، ومن ثم يقول القارئون لبيانات
(بشرى الحق): "إذاً فهذا هو علم ناصر محمد اليمان الذي يزعم أنّه المهدي المنتظَر، فإذاً هو ينر كروية
يرد ؟". ومن ثميف يقول أنه الإمام المهدياً، فالأرض! فأين يعيش هذا الإنسان؟ فإنه لمن المتخلفين علمي
عليهم الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: وتاله ما قط أنرنا كروية الأرض بل أثبتنا كروية الأرض
أنها فعلا شبه كروية، بل أتحداكم علمياً من قبل أن يخلق اله السماوات والأرض وكان عرشه عل الماء
َطك اءمنَطْوِي الس موي} :ه تعالالبداية، تصديقاً لقول ال وكيف كانت البداية وكيف تعود النهاية إل
السجِل للْتُبِ ۚ كما بدَانَا اول خَلْق نُّعيدُه ۚ وعدًا علَينَا ۚ انَّا كنَّا فَاعلين ﴿١٠٤﴾} صدق اله العظيم

[الأنبياء].

وأشهد له أنّ من ينر كروية الأرض أنّه من المتخلِّفين علمياً أو من الشياطين الذين يصدّون عن آيات اله
صدوداً. ويا (بشرى الباطل) فهل تستطيع أن تنر كروية القمر أمام عينيك؟ وجه القمر دائري كروي كون
كوكب القمر المنير كوكب كروي، وكذلك وجه الأرض لو كنت عل سطح القمر لرأيت توير النهار عليها
بدراً جميلا كوكباً كروياً، بل جميع الواكب المضيئة والمنيرة ه كواكب كروية لا شك ولا ريب لا ينر

ذلك إلا المتخلفون علمياً أو الشياطين من بعد أن علموا أنّها كروية ومن ثم يقولون العس كونهم يعاكسون
فتوى اله الحق ف كل شء، فلا تفتري علينا ما لم نقُلْه قبل أن يمسخك اله إل خنزيرٍ وبئس المصير.

ولربما (بشرى الباطل) يود أن يقول: "يا ناصر محمد، أنا لم أقل أنّك من علّمن ذلك بل تلك وجهة نظري
العلمية". ومن ثم يرد عليك الذي يدرك مركم وأقول: ولنّك تقول أنّك من أنصار ناصر محمد اليمان، ومن
ثم تقول لك بيانات من عند نفسك وشيطانك لم يقلها الإمام المهدي، كونك تعلم أنّ الذين اطّلعوا عل بياناتك
ناصر محمد اليمان فحين يجدونها غير منطقية وكذلك يجدون أنّ (بشرى الحق) من أنصار الإمام المهدي
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ويدعو إل اتّباعه، ولنّك تعلم أنّهم لن يتّبعوا كونهم سوف يجدوا البيانات الت جئتهم بها مخالفةً للعقل
فذلك ما تريدون يا معشر شياطين البشر ألدّ أعداء المهدي ،لا يتّبعوا ناصر محمد اليمان والمنطق ومن ثم
المنتظَر من الذين يظهرون الإيمان ويبطنون الفر وف الأنصار سماعون لهم! ومن نث فإنما ينث عن

نفسه وسيجزي اله الشاكرين.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.المنتظَر ناصر محمد اليمان عدو شياطين البشر المهدي

______________
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الإمام ناصر محمد اليمان

02 ‐ 07 ‐ 1433 هـ
23 ‐ 05 ‐ 2012 مـ

02:33 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=44268

ــــــــــــــــــــ
بيان الإمام المهدي إل أنصار الشريعة ومختلف الفرق ف اليمن وإل الشعب اليمان حومةً وشعباً ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدّي محمد رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلم وجميع
الرسل وآلهم الطيبين ومن تبعهم بإحسانٍ إل يوم الدين، وبعد..

السلام عليم ورحمة اله وبركاته السلام علينا وعل عباد اله الصالحين، ويا أنصار الشريعة والقاعدة
والحوثيين والسنة والشيعة ف اليمن ويا معشر الشعب اليمان حومةً وشعباً السلام عليم ورحمة اله
وبركاته، لقد من اله عليم إذ بعث فيم الإمام المهدي وكرمم تريماً عظيماً أن يصطف خليفته من

ه فشريعة ال ام إلالاحت المنتظَر إل ونون من الشاكرين فتجيبون دعوة المهديين فلماذا لا تاليماني
ه وأطيعونم ترشدون، فاتّقوا الم فيما كنتم فيه تختلفون لعلم بينلنح ة الأولمنهاج النبو كتابه وعل
اليمن وسوريا وف المسلمين ف لما يحدث لبعض إخوان متألم الإمام المهدي م قلبم تفلحون. فلعل

العالمين، وكم قلب الإمام المهدي متألم لما يعانيه الإنسان من ظلم أخيه الإنسان، ولا يزال الثير من البشر
يجهل قدر المهدي المنتظَر ولا يحيطون به علماً إلا قليل اطّلعوا عل أمرنا وصدّق منهم قليل، واقترب

النصر والظهور بحول اله وقوته ف ليلة ولو كره المجرمون.

ويا عجب الشديد من الذي انتحر ف ميدان السبعين ف صنعاء اليمن وقتل ما يزيد عن مائة قتيل وأكثر من
مائت جريح، وأما عجب من ذلك الانتحاري من الذي أقنعه وأفتاه أنَّ من قتل مؤمناً متعمداً فجزاءه جنّات
النّعيم وفواكه مما يتخيرون ولحم طيرٍ مما يشتهون وحور عين كأمثال اللؤلؤ المنون! فهل هذه ه شريعة
اله ف محم كتابه أنّ من قتل مؤمناً فإنّ له الجنة؟ ونترك الجواب من الرب مباشرةً من محم التاب قال
اله تعال: {ومن يقْتُل مومنًا متَعمدًا فَجزاوه جهنَّم خَالدًا فيها وغَضب اللَّـه علَيه ولَعنَه واعدَّ لَه عذَابا عظيما

﴿٩٣﴾} صدق اله العظيم [النساء].

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=44268
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=44268
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بالانتحار ف (الوراف) تهم من الذين أقنعوامن الذين أضلّوا أنفسهم وأضلّوا أم أن يقاطعن ما يودولرب
يرد حربنا". ومن ثم ا واليهود علفهم يعاونون أمري ميدان السبعين بالأمس فيقول: "نحن قتلناهم بالحق

واحدٌ فقط يحب رجل حت لا يوجد من بين القتل ه قسماً بالغيب بالحقوأقول: ألا وال عليهم الإمام المهدي
يهود أمريا أو إسرائيل، ألا واله إنهم ليرهون من يحارب الإسلام والمسلمين، ألا واله ما كانوا أولياء
ليهود أمريا ولا إسرائيل فبأي حق استبحتم دماءهم؟ يا ويلم من رب العالمين كيف تتجرأون عل قتل
نفسٍ؛ بل قتل أنفسٍ بغير الحق؟ فمن يجِركم من عذاب اله يا من روعتم العباد وأفسدتم ف البلاد؟ ومنم

من يتصل بالإمام المهدي هاتفياً ويتهددنا إن لم نف بالفتوى عنهم! ومن ثم يرد عليهم الإمام المهدي وأقول:
واله الذي لا إله غيره لن تهتز من شعرةٌ ذعراً أو خوفاً منم، واله الذي لا إله غيره لا أخشاكم شيئاً ولا

أقيم لم وزناً برغم أن أقوم باتخاذ التدابير الأمنية لأخذ الحيطة والحذر وليس خشيةً منم ولن طاعة لأمر
اله ف محم كتابه، قال اله تعال:{واذَا كنت فيهِم فَاقَمت لَهم الصَةَ فَلْتَقُم طَائفَةٌ منْهم معكَ ولْياخُذُوا
مهذْرخُذُوا حالْيكَ وعلُّوا مصلُّوا فَلْيصي ىٰ لَمخْرفَةٌ اتِ طَائلْتَاو مائرن وونُوا مدُوا فَلْيجذَا سفَا متَهحلسا
نَاحج دَةً ۚ واحلَةً ويم ملَييلُونَ عمفَي متعتماو متحلسا نتَغْفُلُونَ ع وا لَوفَرك الَّذِين دو ۗ متَهحلساو
علَيم ان كانَ بِم اذًى من مطَرٍ او كنتُم مرض ان تَضعوا اسلحتَم ۖ وخُذُوا حذْركم ۗ انَّ اللَّـه اعدَّ

للْافرِين عذَابا مهِينًا ﴿١٠٢﴾} صدق اله العظيم [النساء].

برغم أنّهم بين يدي اله ف الصلاة وقادر أن يدفع عنهم شر أعدائهم ولنه قال: {خُذُواْ حذْركم}، وف ذلك
حمةٌ له بالغةٌ لا تحيطون بها علماً، وليبلو اله أخباركم وليبتل ما ف صدوركم.

وأنا الإمام المهدي أدعو أنصار الشريعة كما يقولون الناس أنّهم فرع من تنظيم القاعدة وكذلك أدعو تنظيم
القاعدة وكذلك أدعو الحوثيين والسلفيين ف صعدة وأدعو الحومة اليمانية إل الاحتام إل كتاب اله
القرآن العظيم وسنة نبيه الحق الت لا تخالف لمحم كتاب اله القرآن العظيم، فليتقدم أحدهم لبدء الحوار

مشوراً ويعتبر موقع الإمام ناصر محمد اليمان هو موقع كل البشر لحوار المهدي المنتظَر ف عصر
الحوار من قبل الظهور لننظر هل ينطق بالحق ناصر محمد اليمان أم كان من اللاعبين، ومن بعد التصديق
يتم الظهور وإن أبيتُم أظهر اله المهدي المنتظَر عليم وعل كافة البشر ف ليلة وأنتم صاغرون، وإل اله
ه ربالمرسلين، والحمد ل عل الصدور وإليه النشور، وسلام ترجع الأمور يعلم خائنة الأعين وما تخف

العالمين..

وأنصاره لتولُن ولئن قاتلتم الإمام المهدي ،بسوء ونإلا إيماناً وتثبيتاً ولن تستطيعوا أن تمس ولن تزيدون
الدُّبر ثم لا تُنْصرون، يا معشر الذين ضل سعيهم ف الحياة الدنيا ويحسبون أنّهم مهتدون اتّقوا اله وأجيبوا

داع الاحتام إل اله إن كنتم مؤمنين بما أنزل اله ف محم كتابه ف هذا الرابط:
https://www.youtube.com/watch?v=5vi5Q1-v2fA

https://www.youtube.com/watch?v=5vi5Q1-v2fA
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. أخوكم الإمام المهدي ناصر محمد اليمان
________________
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الإمام ناصر محمد اليمان
02 ‐ 07 ‐ 1433 هـ
23 ‐ 05 ‐ 2012 مـ

05:09 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشـاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=44287

ــــــــــــــــــــ
سؤال للإمام الريم: هل يوجد عاد ثانية ؟

إقتباس

السلام عليم ورحمة اله وبركاته اللهم صل عل محمد وال محمد
( وانه اهلك عاد الاول ) الايه رقم 50 من سورة النجم

اسئله بحاجه لاجابه من فضيلتم
1- ما المقصود من عاد الاول ؟ 2- وهل هناك عاد ثانيه ؟ 3- اذا كان نعم فمن هم ومت سيهلهم اله ؟

ودمتم

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدّي محمد وآله الأطهار وجميع المسلمين إل يوم الدين
..

ويا حبيب ف اله، إنما يسم اله عاداً بعادٍ الأول ليعلمم أنّها من الأمم الأول ليس إلا.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين ..
. أخوكم الإمام المهدي ناصر محمد اليمان

________________

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=44287
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=44287
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الإمام ناصر محمد اليمان

04 ‐ 07 ‐ 1433 هـ
25 ‐ 05 ‐ 2012 مـ

05:09 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=44465

ـــــــــــــــــــ
صور الأبرياء الذين سفت دماؤهم بغير حق ف ميدان السبعين، إنّا له وإنّا إليه لراجعون ..

اللَّـه بغَضا ويهدًا فخَال نَّمهج هاوزدًا فَجمتَعنًا مموم قْتُلن يمو} :ه تعاله الرحمن الرحيم، قال البسم ال
علَيه ولَعنَه واعدَّ لَه عذَابا عظيما ﴿٩٣﴾} صدق اله العظيم [النساء].

http://www.alealamy.net/news-52782.htm

فهل هذا يرض اله؟ وهل هذا هو إصلاح البلاد والرحمة بالعباد؟ وهل هذا ما أمركم اله به يا من فعلتم ذلك؟
فإذا كان من قَتل كافراً بحجة كفره فأنما قَتل الناس جميعاً فيف بمن يقتل مؤمناً يشهد أن لا إله إلا اله
ويشهد أنّ محمد رسول اله؟ ونترك الجواب من الرب ف محم التاب ذكرى لأول الألباب. قال اله
تعال: {ومن يقْتُل مومنًا متَعمدًا فَجزاوه جهنَّم خَالدًا فيها وغَضب اللَّـه علَيه ولَعنَه واعدَّ لَه عذَابا عظيما

﴿٩٣﴾} صدق اله العظيم.

فم من الأمهات من اللات قتلتُم أولادهن يدعون عليم ف سونِ الليل وأطراف النهار، فم أبيتُم أعين
.ورجالٍ من الذين فقدوا أولادهم بغير الحق نساء

الحوار من قبل الظهور ولا نزال نفت يدعوكم إل راء لا يزال الإمام المهديّويا أصحاب تلك الجريمة الن
بالحق بفتوى اله ف محم كتابه: {انَّه من قَتَل نَفْسا بِغَيرِ نَفْسٍ او فَسادٍ ف ارضِ فَانَّما قَتَل النَّاس جميعا

ومن احياها فَانَّما احيا النَّاس جميعا} صدق اله العظيم [المائدة:32].

فأجيبوا داع اله وخليفته الإمام المهدي ناصر محمد اليمان إل الاحتام إل ما أنزل اله إن كنتم
مؤمنين بما تنزل عل محمدٍ رسول اله صل اله عليه وآله وسلم، وإن تولّيتم فاعلموا أنّم غير معجزي اله

والحم له وهو خير الفاصلين.

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=44465
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=44465
http://www.alealamy.net/news-52782.htm


25-05-2012 صور الأبرياء الذين سفت دماؤهم بغير حق ف ميدان السبعين، إنا له وإنا إليه لراجعـ...  67

n-ye.me/45135 259/873

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين ..
. ناصر محمد اليمان أخو المؤمنين الإمام المهدي

__________
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- 3 -
الإمام ناصر محمد اليمان

07 ‐ 07 ‐ 1433 هـ
28 ‐ 05 ‐ 2012 مـ

06:17 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=45134

ــــــــــــــــــ

البرهان من محم القرآن عل حركة الشمس والقمر والأرض الت يور اله عليها الليل والنهار ..

قال اله تعال: {وآيةٌ لَّهم اللَّيل نَسلَخُ منْه النَّهار فَاذَا هم مظْلمونَ ﴿٣٧﴾ والشَّمس تَجرِي لمستَقَر لَّها ذَٰلكَ
تَقْدِير الْعزِيزِ الْعليم ﴿٣٨﴾ والْقَمر قَدَّرنَاه منَازِل حتَّ عاد كالْعرجونِ الْقَدِيم ﴿٣٩﴾  الشَّمس ينبغ لَها ان

تُدْرِكَ الْقَمر و اللَّيل سابِق النَّهارِ وكل ف فَلَكٍ يسبحونَ ﴿٤٠﴾} صدق اله العظيم [يس].

فتدبروا قول اله تعال: {لا الشَّمس ينبغ لَهآ ان تدْرِكَ القَمر ولا الْلَّيل سابِق النَّهارِ وكل ف فَلَكٍ يسبحونَ}
صدق اله العظيم. فهو يتلم سبحانه عن حركة الشمس والقمر والأرض الت عليها الليل والنهار يتعاقبان

لكارِ والنَّه ابِقس لالْلَّي لاو رن تدْرِكَ القَمآ الَه غنبي سالشَّم لا} :ه تعالبسبب حركة الأرض، ولذلك قال ال
ف فَلَكٍ يسبحونَ} صدق اله العظيم.

فانظر يا (بشرى) فتوى اله ف محم كتابه: {وكل ف فَلَكٍ يسبحونَ} صدق اله العظيم. وكل؛ أي الشمس
نّك لا تريد الحققدره المحتوم، وإنّك لتعلم ذلك ول ه المعلوم إلفل يسبح ف والقمر والأرض، أي وكل
ولو بصرك اله به لما اتَّبعته، وسوف اعرض عنك إل حين، وسبق لنا بيانٌ فصلنا فيه حركة الشمس

والقمر والأرض تفصيلا، وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..

. ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي
_____________
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الإمام ناصر محمد اليمان
12 ‐ 07 ‐ 1433 هـ
02 ‐ 06 ‐ 2012 مـ

08:29 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشـاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=45710

ـــــــــــــــــــــــ

فتوى خروج الماء من المرأة والرجل من بعد التطهر من الجنب ..

إقتباس

سئل الإمام الريم عن فتوى خروج الماء من الرجل والمرأة بعد التطهر ما حم هذا الماء؟
وسئل عن بيان قوله تعال : {ما كانَ اله ليذَر الْمومنين علَ ما انْتُم علَيه حتَّ يميز الْخَبِيث من الطَّيبِ
وما كانَ اله ليطْلعم علَ الْغَيبِ ولَن اله يجتَبِ من رسله من يشَاء فَآمنُوا بِاله ورسله وانْ تُومنُوا

وتَتَّقُوا فَلَم اجر عظيم} [آل عمران: 179]
هل بيان هذه الآية يتناول تمييز المؤمنين من المنافقين فقط عل اعتبار أن السياق ف غزوة أحد ؟ أم

نحن أيضاً مخاطبون كذلك بهذا الخطاب بأن اله ما كان ليذرنا عل ما نحن عليه حت يميز لنا الضلال
من الهدى بمن يجتبيه منا فيهديه ويعلمه التاب؟

:تاب قائلافأجاب من عنده علم ال

ه إله وآله الأطهار وجميع أنصار الجدي محمد رسول ال ه الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام علبسم ال
اليوم الآخر، وبعد..

سلام اله عليم ورحمة اله وبركاته أيها السائل الريم الدكتور وليد الجبرت اليمان، وسلام اله عل كافة
أحبت الأنصار السابقين الأخيار، السلام علينا وعل عباد اله الصالحين، وأما الإجابة عل سؤالك فالإجابة

:ه لك وللسائلين بالحق

. إن خروج الماء المهين من الرجل أو الأمشاج من المرأة من بعد التطهر بالماء من الجنب لا يلزم الغُسل
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رحمها إل ث ماء الرجل فللوضوء لا شكَّ ولا ريب وخصوصاً المرأة فقد يم نه ناقضمرةً أخرى ول
اليوم الثان فتلاحظ أنه لا يزال يخرج منها القليل، وهنا يجب عليها الوضوء بوقت الصلاة ولا يجب عليها

الغسل مرةً أخرى وكذلك الرجل.

. وإذا شعرت المرأة أنّ الماء المهين يتنزل منها وه تصلّ فلتمل صلاتها إذا كانت ف جماعة حت إذا
رجعت إل بيتها ومن ثم تتوضأ ومن ثم تعيد صلاتها حين رجوعها إل بيتها، ألا وإن صلاة المرأة ف بيتها

خير لها من صلاتها ف الجامع.

. وأما الرجل إذا شعر بخروج الماء المهين أثناء الصلاة ف صلاة الجماعة وقليلا ما يحدث ذلك؛ فليمل
صلاته فلا ينصرف أثناء الصلاة كما يفعل الجاهلون بل يمل صلاته حت إذا عاد إل داره فليتوضأ ويعيد

صلاته ف داره.

. وأما تمييز الخبيث من الطيب بين المؤمنين فهو ف كل زمانٍ ومانٍ يميز اله الخبيث من الطيب
ويمحص ما ف قلوب المؤمنين ويبلو أخبارهم.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين ..
. أخوكم الإمام المهدي ناصر محمد اليمان

_______________



06-06-2012 رد الإمام المهدي إل أصحاب موقع المنهج وأقيم عليهم الحجج بالحق ف جميع المسائل تـ...  70

n-ye.me/46265 264/873

الإمام ناصر محمد اليمان
17 ‐ 07 ‐ 1433 هـ
06 ‐ 06 ‐ 2012 مـ

05:13 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشـاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=46255

ـــــــــــــــــــ
رد الإمام المهدي إل أصحاب موقع المنهج وأقيم عليهم الحجج بالحق ف جميع المسائل تذكرةً لل

عاقل ..

بسم اله الرحمن الرحيم والصلاة والسلام عل جدي محمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم والصلاة
والسلام عل صحابته الأنصار الأخيار من قبل الفتح ومن بعد الفتح وأصل عليهم وأسلم تسليماً، والصلاة

والسلام عل أنصار المهدي المنتظَر ف عصر الحوار من قبل الظهور، السلام علينا وعل عباد اله
الصالحين وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين، وبعد..

ويا أحبت الأنصار لا تقولوا عن أب هريرة إلا خيراً وصلّوا عليه وسلّموا تسليماً، ولا تقولوا كان يستمع
لعب الأحبار، ولا تذكروا أياً من صحابة رسول اله وأنصاره إلا بخير وصلّوا عليهم وسلّموا تسليماً، فنحن
لا نطعن ف صدق أي من رواة الأحاديث فلعله افتري عليه كما افْتَروه عل محمد رسول اله صل اله عليه

اللَّـهو الَّذِي تَقُول رغَي منْهفَةٌ مطَائ تيندِكَ بع نزُوا مرذَا بةٌ فَاقُولُونَ طَاعيه: {ووآله وسلم حسب فتوى ال
يتُب ما يبيتُونَ فَاعرِض عنْهم وتَوكل علَ اللَّـه وكفَ بِاللَّـه وكيً ﴿٨١﴾} صدق اله العظيم [النساء]،

وكذلك المفترون عل النب بمقدورهم أن يفتروا عل صحابته الأبرار، فإياكم أن تذكروا أحداً من صحابة
رسول اله إلا بخيرٍ وصلّوا عليهم وسلّموا تسليماً.

واعلموا إن أحاديث السنة النبوية الحق من عند اله كما القرآن من عند اله، وإنما حفظ اله القرآن من
التحريف والتزييف ل يون المرجع للأحاديث النبوية فتعرضونها عل محم القرآن، وعلّمم اله أن ما
وجدتم من حديث جاء مخالفاً لمحم القرآن العظيم فاعلموا أن ذلك الحديث جاءكم من عند غير اله؛ بل

من عند الشيطان الرجيم عل لسان أوليائه الذين يظهرون الإيمان ويبطنون الفر والمر ليصدّوا البشر عن
اتّباع الذكر.

ولن يا أول الألباب اتقوا اله واتّبعوا التاب وسنّة البيان النبوية الحق وطبقوا القاعدة القرآنية لشف
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الأحاديث المذوبة ف السنة النبوية فيصبح الأمر عليم يسيراً لشف الأحاديث المذوبة بغض النظر عن
رواتها فلعلّهم براء منها. ولا تقولوا إن فلاناً كان يستمع إل فلان أو تطعنوا ف صدق الراوي فربه أعلم بما
ف قلبه ولم يخولم اله ف الحم عن ظهر الغيب بل نأمركم بما أمركم اله ورسوله أن تأخذوا الحديث
ومن ثم تعرضوه عل القرآن، أي عل الآيات المحمات البينات لعالم الأمة وعامتهم، فما وجدتم من

الأحاديث جاء مخالفاً لمحم آيات التاب البينات فهنا تعلمون علم اليقين لا شك ولا ريب أن ذلك الحديث
النبوي جاءكم من عند غير اله ولم ينطق به الذي لا ينطق عن الهوى صل اله عليه وآله وسلم تسليماً،
فالتزموا بتطبيق القاعدة القرآنية لشف الأحاديث المذوبة عن النب ‐ صل اله عليه وآله وسلم ‐

وصحابته الأبرار السابقين الأخيار، وقد جعل اله فتواه محمة ف محم كتابه إنَّ السنة النبوية ه من عند
انَهينَا بلَينَّ عا ١٨﴾ ثُم﴿ آنَهقُر فَاتَّبِع نَاهاذَا قَرفَا} :ه تعالتصديقاً لقول ال .ه كما القرآن من عنده تعالال

﴿١٩﴾} صدق اله العظيم [القيامة].

ومن ثم علّمم اله إنه لم يعدكم بحفظ أحاديث البيان من التحريف والتزييف، ومن ثم علّمم بالقاعدة
القرآنية لشف الأحاديث المذوبة أن تعرضوها عل محم قرآنه فما وجدتم منها جاء مخالفاً لمحم قرآنه

فاعلموا علم اليقين أن ذلك الحديث مذوب ف السنة النبوية الحق وأنه ليس من عند اله ما دام جاء
مخالفاً لمحم كتاب اله فهو من عند الشيطان وليس من عند الرحمن. تصديقاَ لقول اله تعال: {ويقُولُونَ
لكتَوو منْهع رِضعتُونَ ۖ فَايبا يم تُبي اللَّـهو ۖ الَّذِي تَقُول رغَي منْهفَةٌ مطَائ تيندِكَ بع نزُوا مرذَا بةٌ فَاطَاع
علَ اللَّـه ۚ وكفَ بِاللَّـه وكيً ﴿٨١﴾ افََ يتَدَبرونَ الْقُرآنَ ۚ ولَو كانَ من عندِ غَيرِ اللَّـه لَوجدُوا فيه اخْتَفًا

كثيرا ﴿٨٢﴾} صدق اله العظيم [النساء].

فاتقوا اله يا معشر علماء الأمة واتّبعوا الإمام المهدي المنتظَر الحق من ربم الذي يؤمن بالتاب والسنة،
ولم يجعلن اله قرآنياً ولا سنياً ولم يجعلن اله من الذين يؤمنون ببعض التاب ويفرون ببعض، وأعوذ

باله أن أكون من الجاهلين. ولربما يود أن يقاطعن من الذين لا يعلمون فيقول: "ولنك لا تأمرنا أن نتبع من
السنة إلا ما تطابق مع القرآن". ومن ثم يرد عليه الإمام المهدي ناصر محمد وأقول: لا تفتري علينا بما لم

نقله فيسحتك اله بعذاب من عنده إن يشأ، وإنما يأمركم الإمام المهدي بالفر بما جاء مخالفاً لمحم كتاب
اله مهما كانت ثقتم ف رواة ذلك الحديث. وقال اله تعال: {ومن اصدَق من اللَّـه حدِيثًا} صدق اله

العظيم [النساء:87].

فإذا جاءكم الحديث النبوي مخالفاً لحديث اله ف محم كتابه فذلك من أحاديث الشيطان وليس من حديث
اله ف محم كتابه ولا ف سنة بيانه، وأما الأحاديث الت لا تأت مطابقة لمحم التاب ولا تأت مخالفة فهنا

تستطيعون أن تميزوها بالعقل والمنطق إن كنتم تعقلون. فلا تتبعوا ما ليس لم به علم حت تستخدموا
عقولم (هل يقبل ذلك العقل والمنطق؟) كون اله سوف يحاسبم عن استخدام عقولم إن لم تستخدموا
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نعمة اله عل الإنسان (التفر والتدبر)، فلا تتبعوا الداع حت تتفروا وتدبروا ف سلطان علمه؛ هل ينطق
بالحق ويقبل سلطان علمه العقل والمنطق تصديقاً لقول اله تعال: {و تَقْف ما لَيس لَكَ بِه علْم ۚ انَّ
السمع والْبصر والْفُواد كل اولَـٰئكَ كانَ عنْه مسىو ﴿٣٦﴾} صدق اله العظيم [الإسراء]؟ كون العقل

والمنطق لا يختلفان ف المنطق الحق، ولذلك تجدون ربم يقيم الحجة عليم فيحاجم بعقولم، ويقول لم
ف كثير من الآيات إن كنتم تعقلون؛ إنما يتذكر أولوا الألباب.

م أن تقولوا علم عليتاب وإنما نحرم تدّبر آيات الم عليويا معشر الأنصار السابقين الأخيار نحن لا نحر
اله ما لا تعلمون أنه الحق من ربم لا شك ولا ريب، فلا يجوز لم أن تأخذوا آيةً ف التاب بحاجة لتفسيرٍ
ومن ثم تفسروها من عند أنفسم حسب فهمم فذلك محرم عليم ما لم يؤيدكم اله بالبرهان لتفسيركم من
محم كتابه، وذلك حت لا تُضلّوا أنفسم وتُضلّوا أمتم، وهل سبب ضلال الأمم وتفرقهم إل شيع وأحزابٍ

من بعد ما جاءتهم البينات من ربهم وصدّقوا بها ومن ثم تفرق الذين من بعدهم إل شيع وأحزابٍ بسبب
قولهم بتفسير الآيات بالظن من عند أنفسهم؟ وقالوا عل اله ما لا يعلمون أنه الحق من ربهم، كمثل الذين
يقولون أن اله أمر بن إسرائيل أن يقتلوا أنفسهم وأن ذلك خيرا لهم عند بارئهم وجاء ذلك ف تفسير ابن

:كما يل كثير نقتبس منه ما يل

إقتباس

تفسير بن كثير:
يخبر تعال عن أكثر الناس أنهم لو أمروا بما هم مرتبوه من المناه لما فعلوه، لأن طباعهم الرديئة

مجبولة عل مخالفة الأمر، وهذا من علمه تبارك وتعال بما لم ين أو كان فيف كان يون، ولهذا قال
تعال: { ولو أنا كتبنا عليهم أن اقتلوا أنفسم} الآية، قال ابن جرير { ولو أنا كتبنا عليهم أن اقتلوا

أنفسم} الآية، قال رجل: لو أمرنا لفعلنا والحمد له الذي عافانا، فبلغ ذلك النب صل اله عليه وسلم
فقال: (إن من أمت لرجالا الإيمان أثبت ف قلوبهم من الجبال الرواس)، وقال السدي: افتخر ثابت بن
قيس بن شماس ورجل من اليهود، فقال اليهودي: واله لقد كتب اله علينا القتل فقتلنا أنفسنا، فقال

ثابت: واله لو كتب علينا { أن اقتلوا أنفسم} لفعلنا)

.انته

ألا واله لو جربتم منطق العقل ف ذلك لوجدتم أن العقل يرفض ذلك جملةً وتفصيلا ويقول: كيف يأمرهم اله بقتل أنفسهم
وأنهم لو يفعلون ذلك لان خيراً لهم وأشدّ تثبيتاً! فيف يون خيراً لهم لو أنهم قتلوا أنفسهم؟ وكيف يأمرهم اله بذلك وهو

محرم عليهم ف محم كتابه ف قول اله تعال: {و تَقْتُلُوا انفُسم ۚ انَّ اللَّـه كانَ بِم رحيما ﴿٢٩﴾ ومن يفْعل ذَٰلكَ عدْوانًا
وظُلْما فَسوف نُصليه نَارا ۚ وكانَ ذَٰلكَ علَ اللَّـه يسيرا ﴿٣٠﴾} صدق اله العظيم [النساء].

وهذا ما يقوله التاب والعقل والمنطق مخالف لتفسير ابن كثير رحمه اله وغفر له قوله عل اله بالظن. ولربما يود أن
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يقاطعن أحد السائلين فيقول: "وكيف ارتب ابن كثير هذا الخطأ الفادح؟". ومن ثم نرد عليه: لقد اتبع المتشابه والأحاديث
المذوبة الت تُشابه ظاهر آية متشابهة، ولن متشابه القرآن والأحاديث الت تشابه ظاهر المتشابه من القرآن سوف تجدونها
تأت مخالفةً لمحم آيات القرآن البينات لعلماء الأمة وعامتهم، وإنما تلك أحاديث موضوعة بحمة شيطانية فتنة للمؤمنين
اتآي نْهم تَابْكَ اللَيع لنزالَّذِي ا وه} :ه تعالون أحاديث فتنة عن الحق المبين. ولذلك قال الأوليائه لت يلقيها إبليس إل

محمات هن ام الْتَابِ واخَر متَشَابِهات ۖ فَاما الَّذِين ف قُلُوبِهِم زَيغٌ فَيتَّبِعونَ ما تَشَابه منْه ابتغَاء الْفتْنَة وابتغَاء تَاوِيله ۗ وما
يعلَم تَاوِيلَه ا اللَّـه ۗ والراسخُونَ ف الْعلْم يقُولُونَ آمنَّا بِه كل من عندِ ربنَا ۗ وما يذَّكر ا اولُو الْبابِ ﴿٧﴾} صدق اله

العظيم [آل عمران].

فانظروا لقول اله تعال: {فَاما الَّذِين ف قُلُوبِهِم زَيغٌ فَيتَّبِعونَ ما تَشَابه منْه ابتغَاء الْفتْنَة وابتغَاء تَاوِيله} صدق اله العظيم.
ولربما يود أحد السائلين أن يقول: "وما يقصد اله تعال: {{ابتغَاء الْفتْنَة وابتغَاء تَاوِيله}}؟"، ومن ثم يرد عل السائلين الإمام
المهدي ناصر محمد وأقول: أي ابتغاء إثبات حديث فتنة موضوع فيزعم أنه جاء تأويلا لتلك الآية المتشابهة، ومن ثم يزعم أنه

متبع لتاب اله وسنة رسوله وهو ليس عل كتاب اله وسنة رسوله وزاغ قلبه عن الحق المبين.

ولربما يود أحد السائلين أن يقول: "ولن يا ناصر محمد ما يقصد اله تعال بقوله: {ولَو انَّا كتَبنَا علَيهِم انِ
ما لَّهرانَ خَيَل ظُونَ بِهوعا يلُوا مفَع منَّها لَوو ۖ منْهم يلقَل ا لُوها فَعم مارِكن دِيوا مجوِ اخْرا منفُساقْتُلُوا ا

واشَدَّ تَثْبِيتًا ﴿٦٦﴾} صدق اله العظيم [النساء]؟".

ومن ثم يرد الإمام المهدي ناصر محمد عل السائلين وأقول: وتاله لو نلق إل كافة علماء الأمة وعامتهم
و منْها مرونُوا خَين يا سع من قَوم مقَو خَرسي  نُواآم ا الَّذِينهيا اي} :ه تعالبسؤال وأقول: ما يقصد ال

نساء من نِّساء عس ان ين خَيرا منْهن ۖ و تَلْمزوا انفُسم و تَنَابزوا بِالْقَابِ} صدق اله العظيم
و منفُسوا ازتَلْم و} :ه تعالهذه الآية هو ما المقصود بقول ال م ف[الحجرات:11]؟ وموضع السؤال ل

تَنَابزوا بِالْقَابِ} صدق اله العظيم؟ لان جواب كافة علماء المسلمين وعامتهم من أصحاب اللسان
العرب المبين لقالوا: "يا ناصر محمد إنما يقصد اله تعال بقوله: {و تَلْمزوا انفُسم و تَنَابزوا بِالْقَابِ}
صدق اله العظيم؛ أي: لا يحتقر بعضم بعضاً ولا يلقّب بعضم بعضاً بغير أسماءهم". ومن ثم يقول لهم

منفُسنِ اقْتُلُوا اا هِملَينَا عتَبنَّا كا لَوو} :ه تعالالإمام المهدي ناصر محمد: إذاً يا قوم إن المقصود بقول ال
اوِ اخْرجوا من دِيارِكم ما فَعلُوه ا قَليل منْهم ۖ ولَو انَّهم فَعلُوا ما يوعظُونَ بِه لَانَ خَيرا لَّهم واشَدَّ تَثْبِيتًا

ه أمرهم بقتل بعضهم بعضاً فيقتل الصالحون المفسدين فه العظيم، أي: لو أن ال٦٦﴾} صدق ال﴿
الأرض ليأمروا بالمعروف وينهوا عن المنر سواء دفاعاً عن أنفسهم ف ديارهم من المفسدين المعتدين أو
يخرجوا من ديارهم لجهادهم ومنعهم من الفساد ف الأرض. أفلا تعقلون؟ فلا تتبعوا ظاهر المتشابه وإنما
التشابه وقع ف قوله: {انْفُسم} فظننتم أنه يقصد ذات أنفسهم بل هو يقصد بعضهم بعضاً. فاتقوا اله يا

أول الألباب وذروا اتّباع ظاهر المتشابه ف التاب واعتصموا بآيات التاب المحمات البينات لعلمائم
وعامة المسلمين لا يزيغ عما جاء فيهن إلا من كان ف قلبه زيغ عن اتّباع الحق من ربه فلا تونوا من
ا ابِه فُرا يمنَاتٍ ۖ وياتٍ بكَ آيلَيلْنَا انزلَقَدْ ام كتابه: {ومح ه عنهم فالفاسقين من الذين قال ال
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الْفَاسقُونَ ﴿٩٩﴾} صدق اله العظيم [البقرة].

ألا وإن من الفاسقين قوماً لو تأت له بمائة آية محمة بينة من محم آيات القرآن العظيم تنف موضوعاً ما
غير أنه يوجد حديث يقر ذلك الموضوع لأعرض عن مائة برهان من محم القرآن واتّبع الحديث المخالف

لمائة آية من محم القرآن! أولئك ضلّوا أنفسهم وأضلّوا. ومنهم حاقدون عل الإمام المهدي ويتربصون به،
ِّندُوا ااشْهو شْهِدُ اللَّـها ِّنا ونصره وأقول لهم ما قاله أحد الأنبياء لقومه: {قَال لأتحداهم بقدرة رب وإن

برِيء مما تُشْرِكونَ ﴿٥٤﴾ من دونه فَيدُون جميعا ثُم  تُنظرونِ ﴿٥٥﴾ انِّ تَوكلْت علَ اللَّـه رب وربم
ما من دابة ا هو آخذٌ بِنَاصيتها انَّ رب علَ صراط مستَقيم ﴿٥٦﴾} صدق اله العظيم [هود].

ويا قوم أتقتلون رجلا أن يقول رب اله؟ ويا قوم أتقتلون رجلا يدعوكم إل عبادة اله وحده لا شريك له
ويأمركم أن تتبعوا كتاب اله وسنة رسوله الحق ويفتيم أن السنة النبوية ه من عند اله كما القرآن من
عنده تعال ويحم بمحم كتاب اله وسنة رسوله الحق من عند اله؟ ويا قوم ليس الإمام ناصر محمد

اليمان من أمركم بعرض الأحاديث النبوية عل القرآن فحسب بل أمركم اله ورسوله خاتم الأنبياء
الحديث، فاعرضوا حديثهم عل ون بعدي رواة يروون عنلين وقال عليه الصلاة والسلام: [إنها ترسوالم

القرآن، فما وافق القرآن فخذوا به، وما لم يوافق القرآن فلا تأخذوا به].

وقال رسول اله صل اله عليه وآله وسلم: [إن سألت قوماً من اليهود عن موس فحدثون حت كذبوا
عليه، وسألت قوماً من النصارى عن عيس فحدثون حت كذبوا عليه، وإنه سيثر عل من بعدي، كما كثر
،ه فهو من حديثه، فما وافق كتاب التاب البحديث فاعتبروه ب من الأنبياء، فما حدثتم عن من قبل عل

وإنما هدى اله نبيه بتابه، وما لم يوافق كتاب اله فليس من حديث] صدق عليه الصلاة والسلام.

وقال محمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم: [سئلت اليهود عن موس فأكثروا فيه وزادوا ونقصوا
كفروا، وإنه سيفشو عن فأكثروا فيه وزادوا ونقصوا حت كفروا، وسئلت النصارى عن عيس حت

أحاديث، فما أتاكم من حديث فاقرأوا كتاب اله واعتبروه، فما وافق كتاب اله فأنا قلته، وما لم يوافق
كتاب اله فلم أقله] صدق عليه الصلاة والسلام.

وقال محمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم: [اعرضوا حديث عل التاب، فما وافقه فهو من وأنا
قلته] صدق عليه الصلاة والسلام.

وقال رسول اله صل اله عليه وآله وسلم: [أيما حديث بلغم عن تعرفونه بتاب اله فما وافق فاقبلوه
وأيما حديث بلغم عن جاء مخالف لمحم القرآن فلا تقبلوه] صدق عليه الصلاة والسلام.
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وقال صل اله عليه وآله الأطهار وسلم: [اعرضوا الحديث إذا سمعتموه عل القرآن فما كان من القرآن فهو
عن وأنا قلته، وما لم ين عل القرآن فليس عن ولم أقله، وأنا بريء منه].

وقال صل اله عليه وآله وسلم: [إنَّه لا يأت من قول مخالف للتاب، لأنَّه حجة له عل خلقه] صدق عليه
الصلاة والسلام.

وقال عليه الصلاة والسلام: [إنّ عل كل حق حقيقةً وعل كل صوابٍ نوراً، فما وافق كتاب اله فخذوه، وما
خالف كتاب اله فدعوه] صدق عليه الصلاة والسلام.

وقال رسول اله صل اله عليه وآله وسلم: [ايها النَّاس ما جاءكم عنِّ يوافق كتَاب اله فَانَا قُلْتُه، وما
جاءكم يخَالف كتَاب اله فَلَم اقُلْه] صدق عليه الصلاة والسلام.

وقال محمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم: [اذَا جاءكم منَّا حدِيث فَاعرِضوه علَ كتَابِ اله، فَما
وافَق كتَاب اله فَخُذُوه وما خَالَفَه فَاطْرحوه] صدق عليه الصلاة والسلام.

وقال رسول اله صل اله عليه وآله وسلم: [إذا جاءكم الحديث فاعرضوه عل كتاب اله فإن وافقه فخذوه.
وإن خالفه فهو حديث باطل لا أصل له] صدق عليه الصلاة والسلام.

وقال رسول اله صل اله عليه وآله وسلم: [ألا إنها ستون فتنة فقلت ما المخرج منها يا رسول اله قال
كتاب اله فيه نبأ ما كان قبلم وخبر ما بعدكم وحم ما بينم وهو الفصل ليس بالهزل من تركه من جبار

قصمه اله ومن ابتغ الهدى ف غيره أضله اله وهو حبل اله المتين وهو الذكر الحيم وهو الصراط
المستقيم هو الذي لا تزيغ به الأهواء ولا تلتبس به الألسنة ولا يشبع منه العلماء ولا يخلق عل كثرة الرد ولا
تنقض عجائبه هو الذي لم تنته الجن إذ سمعته حت قالوا {انَّا سمعنَا قُرآنًا عجبا ﴿١﴾ يهدِي الَ الرشْدِ }

.صراط مستقيم] انته م به عدل ومن دعا إليه هدى إلمن قال به صدق ومن عمل به أجر ومن ح

ويا قوم إنما تلك الأحاديث الحق عن محمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم يأمركم بما أمركم اله به
ف محم كتابه أن تعرضوا أحاديث النب عل القرآن وما كان منها من عند غير اله فسوف تجدون بينها

:ه تعالتصديقاً لقول ال .م القرآن اختلافاً كثيراً جملةً وتفصيلاوبين مح
رِضعتُونَ ۖ فَايبا يم تُبي اللَّـهو ۖ الَّذِي تَقُول رغَي منْهفَةٌ مطَائ تيندِكَ بع نزُوا مرذَا بةٌ فَاقُولُونَ طَاعيو}

عنْهم وتَوكل علَ اللَّـه ۚ وكفَ بِاللَّـه وكيً ﴿٨١﴾ افََ يتَدَبرونَ الْقُرآنَ ۚ ولَو كانَ من عندِ غَيرِ اللَّـه لَوجدُوا
فيه اخْتَفًا كثيرا ﴿٨٢﴾} صدق اله العظيم [النساء].
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ويا معشر علماء المسلمين وعامتهم، هل لن تصدقوا الإمام المهدي ناصر محمد اليمان حت يتّبع أحاديث
الشيطان الرجيم الت تخالف محم القرآن؟ ومن ثم أقول ألا سحقاً سحقاً للمعتصمين بحبل الطاغوت كمثل
العنبوت اتخذت بيتاً وإن أوهن البيوت لبيوت العنبوت، ولسوف تعلمون أينا عل الصراط السوي وأينا
غوى وهوى وكأنما خر من السماء فتخطفه الطير أو تهوي به الريح إل مان سحيق، ألا واله الذي لا إله
م ما لبثه نوح عليه الصلاة والسلام فلو لبثت في م حترمم أو لنأمن مغيره لن أتبع أهواءكم لنرضي

دعوة قومه المعرضين ألف سنة إلا خمسين عاماً ما اتّبعت أهواءكم، فإن كذّبتم فالحم له وهو خير
الفاصلين، فلا أنتم عل كتاب اله ولا سنة رسوله بل معتصمون بأحاديث الشيطان المخالفة لمحم القرآن

فيف تحسبون أنم مهتدون! أفلا تعقلون؟

ويا أيها الدكتور الجبرت الذي قابل المهدي المنتظَر بقدر مقدور ف التاب المسطور فتناولنا سوياً وجبة
العشاء رض اله عنك وأرضاك وكافة الأنصار السابقين الأخيار، فاصبروا وصابروا ورابطوا فقد بدأ الحق
لعج٤﴾ ا﴿ ذَّابك راحـٰذَا سونَ هرافْال قَالو منْهم نذِرم مهاءن جوا اجِبعغريباً وعجيباً ولذلك قالوا: {و

الهةَ الَـٰها واحدًا انَّ هـٰذَا لَشَء عجاب ﴿٥﴾} [ص].

فقد بدأ الحق غريباً وها هو عاد غريباً فاثبتوا فإنم ف أمة لم يبق فيها من الإسلام إلا اسمه ومن القرآن إلا
رسمه برغم أنهم له حافظون عن ظهر قلب، ولن مثلهم كمثل الحمار يحمل الأسفار ف وعاء ولنه لا يفهم
لمحارِ يمالْح ثَلما كلُوهمحي لَم اةَ ثُمرلُوا التَّومح الَّذِين ثَله عنهم: {مظهره كمثل الذين قال ال ما يحمل عل

اسفَارا} صدق اله العظيم [الجمعة:5].

وما أنزل اله القرآن العظيم ل تحفظوا ما لا تفهموا بل أنزل اله التاب للتفر والتدبر ف آيات التاب
ليذّكر أولو الألباب. تصديقاً لقول اله تعال: {كتَاب انزلْنَاه الَيكَ مباركٌ لِّيدَّبروا آياته وليتَذَكر اولُو الْبابِ

﴿٢٩﴾} صدق اله العظيم [ص].

ويا معشر الأنصار، ما خطب قوم منم ما إن يتأخر الإمام المهدي ناصر محمد اليمان عن كتابة البيان
الحق للقرآن إلا وظننتم الظنون؟ فمنم من يوهن، ومنم من يحزن ويخش أن يون أصاب الإمام ناصر
محمد اليمان مروهاً، ومنم من ينقلب عل وجهه، ومنم من يزداد إيماناً وتثبيتاً وحت ولو مات ناصر

محمد اليمان أو قُتل لَما انقلبوا عل عاقبيهم كونهم لا يعبدون الإمام المهدي بل يعبدون اله وحده لا شريك
له واتخذوا رضوان اله غايتهم ومنته مرادهم وما ينبغ لهم أن يعيدوا أنفسهم إل ما كانوا عليه من

الضلال المبين. وكأن أرى أعيناً تدمع خشية لو يصيب حبيبه الإمام المهدي ناصر محمد اليمان مروهاً
فلن ينقلب عل عاقبيه ولنه ف شوق للقاء الإمام المهدي كما يشتاق الحبيب للقاء حبيبه، ومن ثم أقول: يا

ه بإذنه حتم فإنه بأعين الإمام لا تخشوا عل ،وقرة أعين الأمام المهدي ذكركم والأنث أحباب قلب
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نلقاكم ورض اله عنم وأرضاكم، فنافسوا الإمام المهدي ف حب اله وقربه إن كنتم إياه تعبدون، فلا
تذروا التنافس ف حب اله وقربه للإمام المهدي من دونم ثم لا تجدوا لم من دون اله ولياً ولا نصيراً، ولا
أغن عنم من اله شيئاً فاعبدوا اله رب وربم، ولا يقول أحدكم: "يا إمام ادعُ ل اله". فذلك شرك باله
نَةخَزالنَّارِ ل ف الَّذِين قَالو} :ه تعاله. وقال الضلال من دون ال افرين إلا فه، وما دعاء الال ف أحبت
جهنَّم ادعوا ربم يخَفِّف عنَّا يوما من الْعذَابِ ﴿٤٩﴾ قَالُوا اولَم تَكُ تَاتيم رسلُم بِالْبينَاتِ قَالُوا بلَ قَالُوا

فَادعوا وما دعاء الْافرِين ا ف ضَلٍ ﴿٥٠﴾} صدق اله العظيم [غافر].

وإنما يدعو بعضم لبعض عن ظهر الغيب تُجابوا من غير أن يطلب منم الدعاء، فادعوا لإخوانم
مبتلاهم به ويؤتيهم من فضله ويثبتهم عل أمراضهم ويعاف المسلمين أن يهدي قلوبهم ويغفر ذنوبهم ويشف

ما يحبه اله لهم ويرض، إن رب سميع الدعاء.

وسلام عل المرسلين والحمد له رب العالمين ..
. أخوكم الإمام المهدي ناصر محمد اليمان

_____________
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- 2 -
الإمام ناصر محمد اليمان

18 ‐ 07 ‐ 1433 هـ
07 ‐ 06 ‐ 2012 مـ

06:19 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشـاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=46393

ــــــــــــــــــــ

إنّ الإمام المهدي لم يفْتِ ف بشار أنه من عملاء اليهود وحاشا له، ولنه من الظالمين لشعوبهم، فبرغم
أنهم ليسوا بعملاء ولنهم جبروتيين ..

إقتباس

http://www.youtube.com/watch?v=xzkaq2L1Sq8

اذا كان بشار مجرم ومعمر مجرم حرب ومبارك لاأعلم ماأفتيت عنه سيدي المهدي ...............فما رأيك
بهذا الفيديو وفتواك حوله...........أريد فتواك سيدي المهدي حول حاكم وهو ف مركز القوة

والسلطة....ليس بعد أن يقتله شعبه أو يون ف موقع ضعف.....الحق يقال عل القوي
والضعيف......واعذرون اخوت ف المنتدى..فنحن امة تغرق .....والساكت عن الحق شيطان

أخرس.....ولن يصلح اله حالنا..حت نصلح ماف أنفسنا....ورحم اله شهدائم ف ميدان
السبعين..وتبت يد القاعدة او مهما كان الفاعل.....فدماء اليمنيين والمصريين والليبين ووو...ه دمائنا

نحن السوريين....فالبنهاية نحن امة واحدة... هذا تعلمت من بشار المجرم الشرير
.............................!!!!

بسم اله الرحمن الرحيم والصلاة والسلام عل جدي محمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم..

ويا وسيم العابد الزاهد، إن الإمام المهدي لم يفْتِ ف بشار أنه من عملاء اليهود وحاشا له، ولن مثله
كمثل صدام ليس من العملاء ولنهم من الظالمين لشعوبهم برغم أنهم ليسوا بعملاء ولنهم جبروتيين،

وحزب البعث معروف أنه دموي يقتل المتهم من غير محاكمة، وبشار من الظالمين لأنفسهم ولأمتهم، وما
يحدث ف سوريا هو من عذاب اله ليذيق الظالمين بعضهم بأس بعضٍ، فلهم ظالمون أصحاب الثورة

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=46393
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=46393
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وأتباعهم وبشار وحزبه، ولن الأبرياء من الشعب السوري الأب العرب هم الضحية؛ رحمهم اله برحمته
وفرج اله كربتهم بحوله وقوته.

وأما قادة العرب الآخرون فجميعهم ظالمون ولا خير فيهم لا لأنفسهم ولا لأمتهم، وجبناء أصابهم الوهن
بسبب أنهم رضوا بالحياة الدنيا وذلك مبلغهم من العلم. ويوجد بين حام العرب عملاء؛ قصر اله ف أعمار
العملاء فيهم وقصم اله ظهورهم وأذهب بساط الملك من تحت أقدامهم. اللهم أجب دعوة عبدك كما أجبتها

عل العميل حسن اللا مبارك من قبل إنك أنت السميع العليم.

وسلام عل المرسلين والحمد له رب العالمين .
.. أخوكم الإمام المهدي ناصر محمد اليمان

______________
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-1-
[ لمتابعة رابط المشـاركـــــــــة الأصلية للبيــــــــــــــان ]

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=46383

الإمام ناصر محمد اليمان
18 ‐ 07 ‐ 1433 هـ
07 ‐ 06 ‐ 2012 مـ

04:45 صباحاً
ـــــــــــــــــــــ

الإمام المهدي يعلن غرة صيام رمضان الجمعة لعام 1433 ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدّي محمد رسول اله خاتم الأنبياء والمرسلين وآله
الطيبين وجميع المسلمين إل يوم الدين، أما بعد..

أشهد له شهادة الحق اليقين بإذن اله رب العالمين وأنا من الموقنين أن غرة صيام رمضان لعام 1433
سوف تون يوم الجمعة فتتم مشاهدة الهلال بعد غروب شمس الخميس، ومن ثم تعلن المملة العربية
السعودية ثبوت هلال شهر رمضان لعام 1433 بعد غروب شمس الخميس نهاية شعبان، وأنّ الجمعة

المباركة ه أول أيام صيام رمضان لهذا العام، وجعله اله مبارك علينا وعل المملة العربية السعودية
ام إلالاحت ه صيامنا وصالح أعمالنا وجميع المسلمين، فأجيبوا داعجميع المسلمين وتقبل ال وعل
كتاب اله القرآن العظيم إن كنتم به مؤمنين حت نحم بينم فيما كنتم فيه تختلفون فنعيدكم إل منهاج

النّبوة الأول عل كتاب اله وسنّة رسوله الحق، فهل أنتم مسلمون؟

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.أخوكم الإمام المهدي ناصر محمد اليمان

ـــــــــــــــــــــــ

2012 / 7 / 20
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الموضوع: عاجل عاجل من الإمام المهدي إل كافة الانصار السابقين الأخيار ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل كافة أنبياء اله ورسله من أولهم إل خاتمهم وآلهم الطيبين
وجميع المسلمين، أما بعد..

ويا معشر الأنصار فعليم أن تبدأوا رمضان ف يوم الجمعة ما دام قد ثبتت رؤيته بالحق عل الواقع
الحقيق ف المملة العربية السعودية كما أفتيناكم من قبل بالحق، بسبب أنن أعلم أن الشمس سوف تدرك

القمر ف أول شعبان 1433 ولن أكثر الناس لا يعلمون.

وسلام عل المرسلين والحمد له رب العالمين..
.أخوكم الإمام المهدي ناصر محمد اليمان

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?t=7813
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- 3 -
الإمام ناصر محمد اليمان

18 ‐ 07 ‐ 1433 هـ
08 ‐ 06 ‐ 2012 مـ

07:19 صباحاً
ــــــــــــــــــ

فتوى الإمام المهدي للسائل: هل يصلّ عل المتوف بحادث سيرٍ ويتم دفنه ؟

إقتباس

امينه عيس8: المتوف بحادث السلام عليم إمام هل يصل عل المتوف بحادث أم لا يدفن

بسم اله الرحمن الرحيم
فيف لا يصلّ عل المتوفّ بحادثٍ وهو من المسلمين؟ وما الفرق بين المتوفّ بحادثٍ وبين من مات أو

قتل؟ بل يصلّ عليه ويقبر ف مقابر المسلمين.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان أخوكم؛ الإمام المهدي

___________
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- 1 -
الإمام ناصر محمد اليمان

20 ‐ 07 ‐ 1433 هـ
10 ‐ 06 ‐ 2012 مـ

05:33 صباحاً

[ لمتابعة رابط البيان الأصل ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=46752

ـــــــــــــــــــــ

الإمام المهدي لم يفتِ عن موعد الصيحة ولا الرجفة ولم يحدِّد موعد مرور كوكب العذاب..

ه وآله الأطهار وجميع الأنصار للحقجدّي محمد رسول ال ه الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام علبسم ال
ف كل عصرٍ إل اليوم الآخر، أما بعد..

سلام اله عليم ورحمة اله وبركاته يا أحبت الأنصار السابقين الأخيار، إياكم ثم إياكم أن تفتنوا أنفسم
وأمتم بتحديد موعدٍ للعذاب فليس ذلك من صالح الدعوة المهدية، وسبق أن أفتيتُم أنّ جدّي محمد رسول

اله أفتان بالرؤيا الحق أن أقول حين نُسأل عن موعد العذاب ما أمر اله رسولَه أن يقول: {قُل انْ ادرِي
اقَرِيب ما تُوعدُونَ ام يجعل لَه رب امدًا ﴿٢٥﴾} صدق اله العظيم [الجن].

ويا أحبت ف اله، كان اله يلق بالقرآن عل محمدٍ عبده ورسوله أن ينذرهم بعذاب اله حت تصوره
قَةاعص ثْلقَةً ماعص مُتنذَرا وا فَقُلضرعنْ افَا} :ه تعالالرسول قريباً جداً وخصوصاً حين جاء قول ال

عادٍ وثَمود ﴿١٣﴾} صدق اله العظيم [فصلت]، حت يتوقعوا أنّ تاريخ العذاب أظلّهم قريباً، ولنه لم يحدِّد
لهم تاريخاً معيناً بل ليخوفهم حت يظنّوا أنّ عام العذاب قد أظلّهم فيتوبوا إل ربهم فيهدي قلوبهم حت إذا

أبصروا الحق هداهم اله إليه.

ويا أحبت ف اله، فتصورا لو أنّ اله علّم نبيه عن موعد العذاب أنّه بعد أكثر من 1400 سنة إذاً لما اتَّبع
محمداً رسول اله أحدٌ، ولن يا أحبت ف اله إنّ له حمةً بالغةً أن يخف موعد العذاب عل رسله

يأت هم حتمن رب لا يؤخِّروا إيمانهم بالحق وخليفته بحسب أيام دوران الأرض حول نفسها وذلك حت
الموعد المعلوم، وقال اله تعال: {اثُم اذَا ما وقَع آمنتُم بِه آنَ وقَدْ كنتُم بِه تَستَعجِلُونَ ﴿٥١﴾} صدق اله

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=46752
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العظيم [يونس].

إذاً يا أحبت ف اله لو أخبر اله الرسل أن يحدِّدوا مواعيد العذاب حسب سنين وأيام البشر إذا لأنظروا
اتّباع الحق من ربهم حت ينظروا هل يحدث شء ف اليوم المعلوم، ولذلك يخف اله عن الرسل مواعيد

العذاب بحساب التاريخ الذي يحسبون به لحمة بالغة رحمةً بالناس كون اله لا يرض لعباده الفر
والعذاب؛ بل الشر والجنة والسعادة، فهو لا يريد أن يعذب عباده سبحانه، وما يفعل اله بعذابهم؟ بل هم

الظالمين لأنفسهم كونهم يستعجلون عذاب ربهم وبرغم أنّهم دعوا اله مخلصين له الدين فقالوا: {واذْ قَالُواْ
اللَّهم ان كانَ هـذَا هو الْحق من عندِكَ فَامطر علَينَا حجارةً من السمآء اوِ اىتنَا بِعذَابٍ اليم} صدق اله العظيم

[الأنفال:32].

ويا سبحان رب! إنّما قولهم ذلك الدعاء كونهم لا يعقلون؛ بل دعاء العقل والمنطق هو أن يقولوا: "اللهم إنْ
كان هذا هو الحق من عندك فاهدنا إليه وثبتنا عل الصراط المستقيم". ولن للأسف إنّ الذين يستعجلون

العذاب قوم لا يعقلون. وقال اله تعال: {ويستَعجِلُونَكَ بِالسيىة قَبل الْحسنَة وقَدْ خَلَت من قَبلهِم الْمثَُت وانَّ
ربكَ لَذُو مغْفرة لِّلنَّاسِ علَ ظُلْمهِم وانَّ ربكَ لَشَدِيدُ الْعقَابِ ﴿٦﴾} صدق اله العظيم [الرعد].

وقد كنا نعلن قدوم كوكب سقر بحسب تاريخ الشمس والقمر والأرض حول محورها ليومها الأصل ولم
نزدهم تفصيلا أكثر فلعلهم يخافون فيتبعون الحق من ربهم، ولن للأسف لم تنفع تلك الحمة فزادن اله

علماً أن أبين للناس هذا القرآن فمن شاء فليؤمن ومن شاء فليفر وإنّما علينا البلاغ وعليه الحساب، وأفتانا
اله إنما يتذكر أولو الألباب وما عل الرسل إلا البلاغ المبين.

وأما أحمد السودان، فهو يخش عل الأنصار الفتنة من قصص المايا وقد يأتون بقصصٍ جديدة ليجعلوها
مراً للأنصار للفتنة، ولن الأنصار ينتظرون رحمة اله للأمة وليس عذابه.

وأما هل الوكب ذاته بما يسمونه نيبروا أو الوكب العاشر؟ فأشهد له أنّه هو ذلم كوكب العذاب ذكرى
لأول الألباب ونحن نؤمن بمجيئه ف القدر المقدور ف التاب المسطور، ولا تزالون ف نهاية الحوار وبدء
الظهور لعلهم يعلمون علم اليقين أنّه الحق من ربهم وأنّه تبين لهم أنّ ناصر محمد ليس شخصية وهمية كما
زعم الذين لا يعلمون، ولن أذكركم فهل لو قال اله لنبيه نبئهم أنّ يوم العذاب بعد أكثر من ألف وأربعمائة

سنة فهل ترونهم سوف يؤمنون؟ وسوف يقولون إذاً لا مشلة فالعذاب ف زمن غير زماننا لو كان من
الصادقين فلماذا نخاف من عذاب اله؟ ولن اله ورسوله كان يوهمهم أنّه قريب عل الأبواب لعلهم يتّقون

فينيبون إل ربهم ليهدي قلوبهم.
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ويا أحبت ف اله الأنصار السابقين الأخيار، إنما أعلنّا غرة صيام رمضان هذا 1433 أنّها الجمعة لا شك
ولا ريب ولننا لم نفتِ فيه بصيحة ولا رجفة ولا بمرور كوكب العذاب، ولا زلت متمساً بوصية جدّي

محمد رسول اله ‐صل اله عليه وآله وسلم‐ أن أقول ما أمره اله أن يقول حين يسأله الناس عن موعد
العذاب أن يقول: {قُل انْ ادرِي اقَرِيب ما تُوعدُونَ ام يجعل لَه رب امدًا ﴿٢٥﴾} صدق اله العظيم [الجن].

ويا أحبت الأنصار يا عبيد النعيم الأعظم، أليس هدفم أعظم وأسم هدف ف تاريخ التاب أن تجعلوا
الناس أمةً واحدةً عل صراط مستقيم ليتحقق رضوان اله؟ لماذا تستعجلون لهم العذاب يا أحبت ف اله؟

فلا تفتنوا أنفسم ولا تفتنوا أمتم بتحديد الموعد فليس للإمام المهدي ولا لم من الأمر شء وإل اله ترجع
الأمور. ولا تزالون ف عام 1427 بحسب سنين القمر لذات القمر، وأنتم تعلمون كم طول السنة القمرية

ية الت يون خلالها عذاب اله الموعود ف عام 1427 بحساب القمر أنها ثلاثون عاماً ودخلت السنة القمر
بحسب سنينم وأيامم وساعاتم الت بأيديم، وكنت أستخدم حساب تاريخ أسرار التاب لنخوفهم
فنوهمهم أنّ العذاب قريب حت يتوقعونه ف ذلك العام، وللأسف ما زادهم إلا طغياناً كبيراً وأكثرهم

ينتظرون لموعد العذاب حسب فهمهم لحسابهم، ولنه تبين لنا أنّ تلك الحمة تضر الدعوة المهدية أكثر من
نفعها وفتنةٌ للأنصار فلم نعد نبين العذاب حت بحسب تاريخ الأمد البعيد بعد أن منعنا اله ورسوله عن ذلك.

فالحمد له فالاستجابة للدعوة ف استمرارٍ فالمتَّبِعون كل يوم ف ازدياد، فلا تستعجلوا العذاب يا من
ينظرون إيمانهم واتّباعهم للحق من ربهم حت يروا جهنم بعين اليقين، فلا تستعجلوا السيئة من قبل الحسنة؛

بل استعجلوا بالحسنة قبل السيئة وقولوا:
"اللهم إن كان هذا هو الإمام المهدي الحق بأمرك واختيارك اللهم فبصرنا بالحق من عندك من قبل أن نذل

ونخزى".
وسلام عل المرسلين والحمد له رب العالمين..

مهسذَا ماتَّقَواْ ا نَّ الَّذِينم كتابه: {امح ه عنهم فكن من الذين قال ال ه أحمد السودانال ف ويا حبيب
طَائف من الشَّيطَانِ تَذَكرواْ فَاذَا هم مبصرونَ} صدق اله العظيم [الأعراف:201].

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي

ـــــــــــــــــــــ
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- 2 -
الإمام ناصر محمد اليمان

21 ‐ 07 ‐ 1433 هـ
11 ‐ 06 ‐ 2012 مـ

01:33 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشـاركـــــــــة الأصلية للبيــــــــــــــان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=46818

ــــــــــــــــــــــ
العذاب المنتظَر يون ف خلال عام القمر الذي بدأ ف عام 1427 للهجرة..

ه وآله الأطهار وكافة المسلمين إلجدّي محمد رسول ال ه الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام علبسم ال
يوم الدين..

ويا معشر السائلين عن عام العذاب، فاعلموا أنّه سوف يحدث ف خلال العام القمري الذي دخل بحسب
عامم ف عام 1427 للهجرة، والعام القمري بحساب حركة القمر ويومه يعدل ثلاثين عاماً كون يومه يعدل
ثلاثين يوماً من أيامم وشهره ثلاثين شهراً وعامه ثلاثين عاماً، ولا يزال ذلك العام القمري مستمراً. ولم نقل
أنّ العذاب سوف يون ف نهاية ذلك العام القمري؛ بل نقول يحدث خلاله مت ما يشاء اله، فلن نحدد لم

ميعاداً، فلا تشغلوا أنفسم بالتفر مت يحدث يوم العذاب بحسب أيام الأرض نتيجة دورانها حول نفسها ولا
زلت ملتزماً بالأمر الربان ف محم التاب: {قُل انْ ادرِي اقَرِيب ما تُوعدُونَ ام يجعل لَه رب امدًا} صدق

اله العظيم [الجن:25]

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي

ــــــــــــــــــــ
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- 1 -
الإمام ناصر محمد اليمان

26 ‐ 07 ‐ 1433 هـ
16 ‐ 06 ‐ 2012 مـ

04:36 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشـاركـــــــــة الأصلية للبيــــــــــــــان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=47537

ــــــــــــــــــــ
الإمام المهدي المنتظَر ملتزم بأمر ربه:

{ قُل انْ ادرِي اقَرِيب ما تُوعدُونَ ام يجعل لَه رب امدًا }..
بسم اله الرحمن الرحيم، قال اله تعال: {ويستَعجِلُونَكَ بِالْعذَابِ ولَو اجل مسم لَّجاءهم الْعذَاب ولَياتينَّهم

بغْتَةً وهم  يشْعرونَ ﴿٥٣﴾ يستَعجِلُونَكَ بِالْعذَابِ وانَّ جهنَّم لَمحيطَةٌ بِالْافرِين ﴿٥٤﴾} [العنبوت].

وقال اله تعال: {ويقُولُونَ متَ هـٰذَا الْوعدُ ان كنتُم صادِقين ﴿٤٨﴾ قُل  املكُ لنَفْس ضرا و نَفْعا ا ما
شَاء اللَّـه لل امة اجل ۚ اذَا جاء اجلُهم فََ يستَاخرونَ ساعةً و يستَقْدِمونَ ﴿٤٩﴾} [يونس].

و النَّار هِموهن ۇجفُّونَ عي  ينوا حفَرك الَّذِين لَمعي ٣٨﴾ لَو﴿ ينادِقص نتُمن كدُ اعـٰذَا الْوه َتقُولُونَ ميو}
عن ظُهورِهم و هم ينصرونَ ﴿٣٩﴾} [الأنبياء].

{ويقُولُونَ متَ هـٰذَا الْوعدُ ان كنتُم صادِقين ﴿٧١﴾ قُل عس ان يونَ ردِف لَم بعض الَّذِي تَستَعجِلُونَ
﴿٧٢﴾} [النمل].

{ويقُولُونَ متَ هـٰذَا الْوعدُ ان كنتُم صادِقين ﴿٢٩﴾ قُل لَّم ميعاد يوم  تَستَاخرونَ عنْه ساعةً و تَستَقْدِمونَ
﴿٣٠﴾} [سبأ].

{ويقُولُونَ متَ هـٰذَا الْوعدُ ان كنتُم صادِقين ﴿٤٨﴾ ما ينظُرونَ ا صيحةً واحدَةً تَاخُذُهم وهم يخصمونَ
﴿٤٩﴾} [يس].

{﴾٢٦﴿ بِينم نَا نَذِيرا انَّماو ندَ اللَّـهع لْما الْعنَّما ٢٥﴾ قُل﴿ ينادِقص نتُمن كدُ اعـٰذَا الْوه َتقُولُونَ ميو}
[الملك].

{ويستَعجِلُونَكَ بِالْعذَابِ ولَن يخْلف اله وعدَه وانَّ يوما عنْدَ ربكَ كالْفِ سنَة مما تَعدُّونَ} [الحج:47].
صــــــدق اله العظيـــــم
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فهل يا حيدر ترى أنّ اليوم الأخير من أيام اله ف الحساب الذي دخل ليله بدءاً من غرة رمضان 1425
ونهاره بتاريخ يوم الجمعة ثمانية أبريل 2005 قد انقض ومض؟ ولربما يود أحبت الأنصار أن يسألوا

فيقولوا: "وما تقصد أنّه بدأ ليله بتاريخ غرة رمضان 1425؟". ومن ثم نرد عليهم بالحق ونقول: حسب أيام
القطبين الظاهرة ليله ستة أشهر ونهاره ستة أشهر، ألا وإنّ يوم اله الأخير ف الحساب والذي تحدث خلاله

أشراط الساعة البرى يضم كافة تواريخ الحساب ف التاب بالنسبة لحركة الشمس والقمر والأرض.

ويا حيدر، فلو أقول لم إنّم الآن ف يوم القيامة واله عل ما أقول شهيد ووكيل فسوف يدهشك الأمر
م فّالمنتظَر: يا حيدر إن يقول لك المهدي يوم القيامة والقيامة لم تقم بعد؟". ومن ثم ون ففتقول: "كيف ن

هال فخْلي لَنذَابِ وجِلُونَكَ بِالْعتَعسيو} :ه تعالتاب. تصديقاً لقول الال ه فيوم القيامة بحسب أيام ال
وعدَه وانَّ يوما عنْدَ ربكَ كالْفِ سنَة مما تَعدُّونَ} صدق اله العظيم [الحج:47].

ويا حيدر، إنّ يوم اله ف الحساب يعدل ألف يوم أرض ولم ينقضِ بعد، ولربما حيدر يقول: "يا إمام ناصر،
كيف لم ينقضِ من يوم الجمعة 8 إبريل 2005 ألف يوم أرض؟". ومن ثم يرد عليه المهدي المنتظَر وأقول:
إنما نقصد ألف يوم أرض بحسب أيام الأرض المفروشة ذات المشرقين، وسبق وأن علّمناكم أنّ يومها

يعدل سنة بحسب أيامم، إذاً فم يعدل ألف يوم أرض بحساب أيام الأرض المفروشة؟ وسوف تجده يعدل
حقاً ألف سنة مما تعدون وليس ذلك إلا يوم واحدٌ من أيام اله ف الحساب ف محم التاب، تصديقاً لقول
اله تعال: {ويستَعجِلُونَكَ بِالْعذَابِ ولَن يخْلف اله وعدَه وانَّ يوما عنْدَ ربكَ كالْفِ سنَة مما تَعدُّونَ} صدق

اله العظيم [الحج:47].

ويا حيدر لا تنقلب عل عقْبيكَ بعد إذ هداك اله إل الحق بسبب عدم فهمك لأسرار الحساب ف التاب! فما
نتُمن كدُ اعـٰذَا الْوه َتقُولُونَ ميه عليه وآله وسلم: {وال حبيبه ورسوله محمد صل ه إلأجمل أمر ال

صادِقين ﴿٢٥﴾ قُل انَّما الْعلْم عندَ اللَّـه وانَّما انَا نَذِير مبِين ﴿٢٦﴾} صدق اله العظيم [الملك].

فهل لا يريد أصحابك التَّصديق بالبيان الحق للتاب حت يعلِّمهم المهدي المنتظَر مت يوم الفتح الأكبر
ه الواحد القهار لو يخبرهم المهديالمنتظَر وأقول: أقسم بال م المهديعلي يرد بحسب أيام البشر؟ ومن ثم

المنتظَر إنّ العذاب ف رمضان 1433 لقالوا سننظر أصدقت أم كنت من الاذبين! ومن ثم يؤخِّرون
ومن ثم نرد !محمد كاذب ه أم أنّ ناصررمضان 1433 لينظروا هل يعذبهم ال يأت التّصديق والاتّباع حت
عليهم بالحق ونقول: ما أشبه قلوبم بقلوب قوم قالوا: {اللَّهم ان كانَ هذَا هو الْحق من عندِكَ فَامطر علَينَا

حجارةً من السماء اوِ اىتنَا بِعذَابٍ اليم} صدق اله العظيم [الأنفال:32].

هِملقَو ثْلهِم ملن قَبم الَّذِين كَ قَالذَلةٌ كينَا آيتتَا وا هنَا اللِّمي لاونَ لَولَمعي لا الَّذِين قَالو} :ه تعالوقال ال
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تَشَابهت قُلُوبهم قَدْ بينَّا الآياتِ لقَوم يوقنُونَ} [البقرة:118].

وا ينلونَّةُ الاس مهيتنْ تَاا لاا مهبوا ررتَغْفسيدَى والْه مهاءذْ جنُوا امونْ يا النَّاس نَعا ممو} :ه تعالوقال ال
ياتيهم الْعذَاب قُبلا} [الهف:55].

وقال اله تعال: {ثُم اذَا ما وقَع آمنتُم بِه آلآنَ وقَدْ كنتُم بِه تَستَعجِلُونَ} [يونس:51].
صـــدق اله العظيــــم

ويا حيدر إنّ الذين يحاولون فتنة المهدي المنتظَر عن أمر ربه حتّ يبين لهم إنْ يشأ اله مت يوم العذاب
العقيم فلا يتعبوا أنفسهم فما زلت ملتزماً بأمر رب إل محمدٍ رسول اله صل اله عليه وآله وسلم: {قُل انْ

ادرِي اقَرِيب ما تُوعدُونَ ام يجعل لَه رب امدًا} [الجن:25].

نَا نَذِيرا انَّماو ندَ اللَّـهع لْما الْعنَّما ٢٥﴾ قُل﴿ ينادِقص نتُمن كدُ اعـٰذَا الْوه َتقُولُونَ ميو} :ه تعالوقال ال
مبِين ﴿٢٦﴾} صدق اله العظيم [الملك].

نةً مارجنَا حلَيع رطمندِكَ فَاع نم قالْح وذَا هانَ هن كا مم كمثل قلوب الذين قالوا: {اللَّهن قلوبفلا ت
السماء اوِ اىتنَا بِعذَابٍ اليم} صدق اله العظيم [الأنفال:32].

رنَا فَاغْفبنَّا رفَآم مبنُوا بِرنْ آمانِ ايمْنَادِي لا ينَادِينَا معمنَّنَا سنَا ابقالوا: {ر م كمثل قلوب قومن قلوبفلت
ةاميالْق موتُخْزِنَا ي كَ ولسر َلدتَّنَا ععا ونَا مآتنَا وبارِ ﴿١٩٣﴾ رربا عفَّنَا متَونَا واتىينَّا سع فِّركنَا ولَنَا ذُنُوب
انَّكَ  تُخْلف الْميعاد ﴿١٩٤﴾ فَاستَجاب لَهم ربهم ان ِّ اضيع عمل عامل منم من ذَكرٍ او انثَ بعضم من
ملَنَّهخدو هِماتىيس منْهنَّ عفِّرك لُواقُتقَاتَلُوا وو بِيلس وذُوا فاو مارِهن دِيوا مخْرِجاوا وراجه ضٍ فَالَّذِينعب
جنَّاتٍ تَجرِي من تَحتها انْهار ثَوابا من عندِ اللَّـه واللَّـه عندَه حسن الثَّوابِ ﴿١٩٥﴾} صدق اله العظيم [آل

عمران].

وأما بالنسبة هل الإمام ناصر محمد اليمان هو المهدي المنتظَر فقولوا: {انْ يكُ كاذِبا فَعلَيه كذِبه وانْ يكُ
صادِقًا يصبم بعض الَّذِي يعدُكم انَّ اله  يهدِي من هو مسرِف كذَّاب} صدق اله العظيم [غافر:28].

فليست الحجة هل ناصر محمد اليمان هو المهدي المنتظَر أم مجرد عالم من علماء المسلمين؟ بل الحجة
الدّاحضة عليم بين يدي اله هو أنّه يجادلم بآيات اله ف محم كتابه، وتلك ه حجة اله عليم ومن
كذّب بها أو أب أن يتّبعها فقد اقيمت الحجة عليه بين يدي ربه فيلق بهم ف نار الجحيم كونها تتل عليهم
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:ه تعالفيعذبهم، وقال ال ه بالحقة الم كتابه فأبوا أن يتّبعوها، ولذلك أقيمت عليهم حجمح هم فآيات رب
الِّينا ضمنَّا قَوكتُنَا وقْونَا شلَيع تنَا غَلَببونَ ﴿١٠٥﴾ قَالُوا رذِّبُا تنتُم بِهَف ملَيع َتُتْل اتآي نَت لَما}

﴿١٠٦﴾ ربنَا اخْرِجنَا منْها فَانْ عدْنَا فَانَّا ظَالمونَ ﴿١٠٧﴾ قَال اخْسىوا فيها و تُلِّمونِ ﴿١٠٨﴾} صدق
اله العظيم [المؤمنون].

والحق أقول أنه لن يثبت مع الإمام المهدي إلا عبيد النعيم الأعظم.
وسلام عل المرسلين والحمد له رب العالمين..

ويا معشر السائلين إنّه يوجد مواضيع كثيرةٌ ومثيرةٌ تستطيعون أن تجادلوا الإمام المهدي فيها حت تقيموا
عليه الحجة أن يهيمن عليم بسلطان العلم المبين، فلماذا لا تريدون إلا أن تجادلوه بحساب يوم العذاب

ومت هو؟ ألا واله الذي لا إله غيره إنّ ذلك ليس من صالحم ففّوا عن الخوض ف حساب يوم العذاب
خيراً لم حت يهدي اله قلوبم، وإن أبيتُم جعل اله فتنتم ف حساب يوم العذاب ثم يأتيم بغته ثم لا

تجدون لم من دون اله ولياً ولا نصيراً، فلا تستعجلوا بالسيئة قبل الحسنة خيراً لم، إن لم ناصح أمين.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي

ــــــــــــــــــــ
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الإمام ناصر محمد اليمان
26 ‐ 07 ‐ 1433 هـ
16 ‐ 06 ‐ 2012 مـ

02:40 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشـاركـة الأصلية للبيـان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=47517

ــــــــــــــــــــ

الأرض مركز الون ف التاب المنون، أفلا يؤمنون؟
بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدّي محمد رسول اله وآله الأطهار وجميع أنصار اله
الواحد القهار، وسلام اله عل أحبت الأنصار المبشّرين ببعث المهدي المنتظَر ويجادلون البشر بالبيان

الحق للذِّكر وينذرونهم مرور كوكب سقر لمن شاء منهم أن يتقدم أو يتأخر، أما بعد..

يا أيها الباحث الريم، ثبتن اله وإياك عل الصراط المستقيم وجميع المسلمين، وبالنسبة لفتواك أنّ الماء
من السماء فتعال ل نعلم بداية حدود السماوات بدءا من السماء الأدن إل الأرض، فسوف تجد الجواب
ف محم التاب ف قول اله تعال: {ولَقَدْ زَينَّا السماء الدُّنْيا بِمصابِيح وجعلْنَاها رجوماً لِّلشَّياطين واعتَدْنَا

لَهم عذَاب السعيرِ} صدق اله العظيم [الملك:5].

بمعن إنّ زينة السماء الدنيا النجوم جعلها اله دونها فهل تعتقد أنّ المطر يأت من السماء من فوق النجوم؟
أم تظن الماء يأت من كواكب اخر تقع عل مقربة من الأرض؟ قل هاتوا برهانم إن كنتم صادقين..

تحلق من فوق السحاب والسماء تمطر فإنّ الطائرة من فوق الماء ف ويا رجل أفلا تعلم أنّ الطائرة الت
السحاب وتمطر السحب ولا تبلل الطائرة إذا كانت من فوق السحاب الممطرة؟ فليس المطر يأت من خارج

الغلاف الجوي للأرض كون أسباب المطر تأت من الأرض من بخار البحر الذي عل الأرض والرياح
وتون السحب، ولن الماء تون من الأرض ذاتها وليس من كوكب آخر قد جاء ماؤها، ولذلك قال اله

تعال: {وارض بعدَ ذَٰلكَ دحاها ﴿٣٠﴾ اخْرج منْها ماءها ومرعاها ﴿٣١﴾} صدق اله العظيم [النازعات].

وأما بالنسبة هل الأرض الأم ه فعلا مركز الانفجار الون؟ فبالعقل والمنطق إنّ أول كوكب سوف يتون
،ن هو الأرض الأمول كوكبٍ تون السماوات وزينتها، وتجد الجواب أنّ أومن قبل أن تت وكب الأمهو ال
وقال اله تعال: {قُل ائنَّم لَتَفُرونَ بِالَّذِي خَلَق ارض ف يومين وتَجعلُونَ لَه اندَادا ذَلكَ رب الْعالَمين(9)

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=47517
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=47517
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َلى اتَواس (10) ثُمينلائلسل اءوس اميا ةعبرا ا فاتَهقْوا ايهف قَدَّرا ويهكَ فاربا وهقفَو نم اسوا ريهف لعجو
السماء وه دخَانٌ فَقَال لَها ولْرضِ اىتيا طَوعا او كرها قَالَتَا اتَينَا طَائعين (11) فَقَضاهن سبع سماواتٍ
{(12)يملزِيزِ الْعالْع كَ تَقْدِيرفْظًا ذَلحو ابِيحصا بِمالدُّنْي اءمنَّا السزَيا وهرما اءمس لك ف حواو نيموي ف

صدق اله العظيم [فصلت].

واكب؟ وذلك لأنّ الأرض الأموين السماوات وزينتها من النجوم والنت من قبل توأنّ الأرض ت فما السر
ه مركز الانفتاق الون وبالعلم والعقل والمنطق فلا بد أن يون مركز الجاذبية الونية سرها ف الوكب
الأم، ألا وإنّ الوكب الأم ليخرج عن رقم سبعة الأراضين كونه بينهن والأراضون السبع من بعد الوكب

ا فنَّما لَويدُ (26) ومالْح الْغَن وه هنَّ الضِ ارالااتِ واومالس ا فم هل} :ه تعالولذلك قال ال ،الأم
الارضِ من شَجرة اقْلام والْبحر يمدُّه من بعدِه سبعةُ ابحرٍ ما نَفدَت كلمات اله انَّ اله عزِيز حيم (27) ما
ارالنَّه جوليارِ والنَّه ف لاللَّي جولي هنَّ الا تَر لَم(28) ا يرصب يعمس هنَّ الا دَةاحنَفْسٍ وك لاا مُثعلا بو مُخَلْق
وه هنَّ الكَ بِا(29) ذَل لُونَ خَبِيرما تَعبِم هنَّ الاو مسم لجا َلرِي اجي لك رالْقَمو سالشَّم خَّرسو لاللَّي ف

الْحق وانَّ ما يدْعونَ من دونه الْباطل وانَّ اله هو الْعل الْبِير (30)} صدق اله العظيم [لقمان].

ونستنبط من هذه الآيات قول اله تعال: {ولَو انَّما ف الارضِ من شَجرة اقْلام والْبحر يمدُّه من بعدِه سبعةُ
ابحرٍ ما نَفدَت كلمات اله انَّ اله عزِيز حيم} صدق اله العظيم، فأما ظاهر الآية فه تتلم عن كلمات اله
الت ه قدراته بأنّه ليس للمات قدرته حدود أو قيود وإنّه عل كل شء قديرٍ إل ما لا نهاية حت ولو يجعل

ء الفلانأن يفعل الش تب أنّه قادر علت الأرض من الشجر أقلاماً وبحرها مداداً للأقلام ومن ثم ما ف
وقادر عل أن يفعل الشء الفلان إذاً لنفد بحر الأرض قبل أن تنفد كلمات قدراته تعال كونه ليس لقدرته
حدود ولا قيود، وحت ولو يمدّ الأراضين السبعة من بعد الأرض بسبعة أبحر ما نفدت كلمات اله سبحانه
:ه تعالاً كبيراً! ونستنبط موقع الأراضين السبعة أنّها من بعد أرضنا وذلك من خلال قول العلو وتعال

{والْبحر يمدُّه من بعدِه سبعةُ ابحرٍ ما نَفدَت كلمات اله انَّ اله عزِيز حيم} صدق اله العظيم.

ولربما يود أن يقاطعن الباحث عن الحق فيقول: "أفلا توجد آيةٌ أكثر وضوحاً تُفت أنّ الأراضين السبع حقاً
عبس الّذِي خَلَق هم كتابه: {المن مح نترك الجواب عليه مباشرةً من الرب من بعد أرضنا؟". ومن ثم

لِاطَ بحقَدْ ا هنّ الاو قَدِير ءَش لك َلع هنّ الاْ اولَملّتَع ننَهيب رالأم لتَنَزي نثْلَهضِ مالأر نماتٍ واومس
شَء علْما} صدق اله العظيم [الطلاق:12].

رِضعاو رما تُودَعْ بِمتاب: {فَاصم المح ؟ والجواب تجدوه فل من عنده تعالوما هو الأمر الذي يتنز
عن الْمشْرِكين (94)} صدق اله العظيم [الحجر].
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إذاً الأمر هو أمر القرآن العظيم يتنزل عل خاتم الأنبياء والمرسلين ف مركز المركز، إذاً أرضنا تخرج عن
الرقم سبعة ف تعداد الأراضين السبع لأنّ الأراضين السبع ه معلقة بالفضاء من بعد الأرض الأم، ولذلك

لك َلع هنّ الاْ اولَملّتَع ننَهيب رالأم لتَنَزي نثْلَهضِ مالأر نماتٍ واومس عبس الّذِي خَلَق هال} :ه تعالقال ال
شَء قَدِير وانّ اله قَدْ احاطَ بِل شَء علْما} صدق اله العظيم [الطلاق:12].

وبما أنّ ذلك الخبر ف محم التاب سوف يجده أهل العلم عل الواقع الحقيق قد كشفه لهم من قبل أن
يتشفوه اليوم ف آخر الزمان، ولذلك خاطبهم اله تعال بهذه الحجة عل الواقع الحقيق فقال: {لّتَعلَمواْ انّ

اله علَ كل شَء قَدِير وانّ اله قَدْ احاطَ بِل شَء علْما} صدق اله العظيم.

ولسوف يعلمون يوم مرور كوكب سقر أسفل الأراضين السبع برغم إنّهم الآن يعلمون بوجود سبعة كواكب
عل نّهم للحق كارهون، ولسوف يعلمون بأي منقلب ينقلبون، والعاقبة للمتقين وسلاممن بعد أرضنا ول

المرسلين والحمدُ له رب العالمين..

يا ناصر محمد فلا تختم هذا البيان من قبل أن تأت مهلا أحد السائلين فيقول: "مهلا أن يقاطعن ما يودولرب
بالبرهان المبين أنّ مركز الجاذبية الونية هو فعلا يمن سره بالأرض الأم الت يعيش عليها الجن والإنس".

ومن ثم نترك الجواب من الرب مباشرةً من محم التاب. قال اله تعال: {انَّ اله يمسكُ السمواتِ
والارض انْ تَزولا ولَئن زَالَتَا انْ امسهما من احدٍ من بعدِه انَّه كانَ حليما غَفُورا} صدق اله العظيم

[فاطر:41].

بمعن أنّ اله يمسك السماوات السبع وزينتها والأراضين السبع وأقمارها أن تزولا إل مركز الجاذبية
.ونمركز الانفتاق ال الأرض الأم ة فتقع علونيال

وربما يود أحد السائلين أن يقول: "وما هو برهانك المبين من محم القرآن العظيم إنّه يقصد وقوع السماء
عل الأرض الت فيها الناس، فلربما يقصد كوكباً آخر غير أرض الناس؟". ومن ثم نترك رد الجواب

هنَّ الا هذْنبِا ضِ ارا َلع نْ تَقَعا اءمكُ السسميو} :ه تعالتاب. قال الم المن مح مباشرةً من الرب
بِالنَّاسِ لَرءوف رحيم} صدق اله العظيم [الحج: 65].

فهو يقصد وقوع السماء عل الأرض الت فيها مركز الجاذبية الونية، وه الأرض الت فيها الناس إلا أن
يشاء اله لولا رحمته بعباده الصالحين لوقعت السماء عل الأرض مركز الجاذبية الونية، ولذلك قال اله

تعال: {ويمسكُ السماء انْ تَقَع علَ ارضِ ا بِاذْنه انَّ اله بِالنَّاسِ لَرءوف رحيم} صدق اله العظيم
[الحج:65].
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ويا أيها الباحث عن الحق، لقد جئناك بالبرهان المبين من محم التاب عل سؤالك ذكرى لأول الألباب،
ولن يتذكر أصحاب الاتّباع الأعم الذين إن ضل الناس ضلّوا وراءهم؛ بل يتذكر أولو الألباب الذين يحمون
صراط ويهدي إل ر أنه ينطق بالحقن لهم من بعد التدبر والتفهم إن تبيمن رب عقولهم ومن ثم يتبعون الحق

مستقيم.

وأما أصحاب الجحيم أصحاب الاتّباع الأعم فإنّهم قوم لا يعقلون بل يتبعون أسلافهم الذين من قبلهم اتّباعَ
الأعم من غير أن يستخدموا عقولهم شيئاً حت إذا حصحص الحق فهدوهم إل صراط الجحيم فتبين لهم
أنّ سبب ضلالهم هو عدم استخدام العقل والمنطق فيما وجدوا عليه أسلافهم، ولذلك قالوا: {وقَالُوا لَو كنَّا

نَسمع او نَعقل ما كنَّا ف اصحابِ السعيرِ} صدق اله العظيم [الملك:10].

ألا واله الذي لا إله غيره إنّ بيان الإمام المهدي للقرآن يتحدى به العقل وإنّه لا يتدبره عاقل مستخدماً عقله
إلا ووجد أنّ عقله يرضخ للحق من ربه فيوافقه إلا أن يعص عقله، ومن عص عقله فقد زاغ عن الحق بعد

أن قبله عقله.
وقال اله تعال: {فَلَما زَاغُوا ازَاغَ اللَّـه قُلُوبهم} صدق اله العظيم [الصف:5].

{يملع ءَش لِب هنَّ التَّقُونَ ۚ اا يم ملَه نيبي َّتح مدَاهذْ هدَ اعا بمقَو لضيل هانَ الا كمو} :ه تعالوقال ال
صدق اله العظيم [التوبة:115].

وقال اله تعال: {ويمسكُ السماء انْ تَقَع علَ ارضِ ا بِاذْنه انَّ اله بِالنَّاسِ لَرءوف رحيم} صدق اله
العظيم [الحج:65].

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
.أخوكم الإمام المهدي ناصر محمد اليمان

ــــــــــــــــــــــ
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الإمام ناصر محمد اليمان
26 ‐ 07 ‐ 1433 هـ
16 ‐ 06 ‐ 2012 مـ

05:18 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=47544

ـــــــــــــــــــــ

الخير من اله، والمصيبة من اله بسببٍ من عند الإنسان، ولا يظلم ربك أحداً ..

إقتباس

[INDENT]بسم اله الرحمن الرحيم.. الحمد له عل كل حال، وصل اله وسلم عل محمد وآله ومنهم الإمام المهدي
المنتظر..

قال تعال: {ونَبلُوكم بِالشَّر والْخَيرِ فتْنَةً}[الانبياء: من الآية 35] .

1- ماأنواع الفتنة الت يبتل بها الإنسان؟
2- مصادر الشر.. من أين؟
3- مصادر الخير.. من أين؟

4- ما نعرفه ومتيقّنون منه إنّ اله (سبحانه وتعال) لا يريد لعباده الشر، فما قصده (تعال) ف الآية أعلاه؟
5- هل يوجد بيان مباشر من بيانات الإمام يخص الآية ذاتها؟.

[INDENT/].ه رب العالمينالمرسلين والحمدُ ل عل وسلام

بسم اله الرحمن الرحيم، وسلام عل المرسلين والحمدُ له رب العالمين..
ويا أحبت ف اله إن أراكم تتجادلون ف بيان قول اله تعال: {كل نَفْسٍ ذَائقَةُ الْموتِ ونَبلُوكم بِالشَّر والْخَيرِ

فتْنَةً والَينَا تُرجعونَ} صدق اله العظيم [الأنبياء:35].

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=47544
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فلو يتم اعتماد ظاهر هذه الآية أنّ الخير والشر من عند اله لان بياناً مخالفاً لقول اله تعال: {ما اصابكَ
من حسنَة فَمن اله وما اصابكَ من سيىة فَمن نَفْسكَ وارسلْنَاكَ للنَّاسِ رسو} صدق اله العظيم

[النساء:79].

وبق السؤال عن البيان الحق لقول اله تعال: {كل نَفْسٍ ذَائقَةُ الْموتِ ونَبلُوكم بِالشَّر والْخَيرِ فتْنَةً والَينَا
تُرجعونَ} صدق اله العظيم [الأنبياء:35].

ومن ثم نفت بالحق ونقول: إنّما المصيبة ه الشر وه بقدرٍ من عند اله بسبب ذنبٍ ارتبه صاحب
المصيبة، تصديقاً لقول اله تعال: {فَيف اذَا اصابتْهم مصيبةٌ بِما قَدَّمت ايدِيهِم} صدق اله العظيم

[النساء:62].

إذاً الشر من عند اله ولن من غير ظلم؛ بل سبب شر المصيبة ه بسبب ما قدمته أيديهم من قبل ولم
يتوبوا إل ربهم قبل مجء قدر تحقيق المصيبة، وقال اله تعال: {اولَما اصابتْم مصيبةٌ قَدْ اصبتُم مثْلَيها

قُلْتُم انَّ هـٰذَا قُل هو من عندِ انفُسم انَّ اللَّـه علَ كل شَء قَدِير ﴿165﴾} صدق اله العظيم [آل
عمران:165].

وقال اله تعال: {وما اصابم من مصيبة فَبِما كسبت ايدِيم ويعفُو عن كثيرٍ ﴿٣٠﴾} صدق اله العظيم
[الشورى].

كون المصائب من اله ه بسبب ذنوبٍ من عند الإنسان برغم أنّ اله لا يصيبه بالمصيبة من بعد فعل
السوء مباشرةً؛ بل يعطيه اله مهلةً علّه ينيب إل ربه فيتوب فإذا تاب فيبرِئ اله تحقيق المصيبة ف التاب
لن قَبتَابٍ مك ف ا منفُسا ف ضِ ورا ف ةيبصن مم ابصا ام} :ه تعالفلا تصيبه، تصديقاً لقول ال

ان نَّبراها انَّ ذَٰلكَ علَ اللَّـه يسير ﴿٢٢﴾} صدق اله العظيم [الحديد:22].

فاتقوا اله عباد اله، فما أصابم من خير فمن اله، وما أصابم من شر فمن اله بسببٍ من عند أنفسم،
ولا يظلم ربك أحداً، وقال اله تعال: {وان تُصبهم سيىةٌ يقُولُوا هـٰذِه من عندِكَ قُل كل من عندِ اللَّـه فَمالِ
هـٰوء الْقَوم  يادونَ يفْقَهونَ حدِيثًا ﴿٧٨﴾ ما اصابكَ من حسنَة فَمن اللَّـه وما اصابكَ من سيىة فَمن

نَّفْسكَ وارسلْنَاكَ للنَّاسِ رسو وكفَ بِاللَّـه شَهِيدًا ﴿٧٩﴾} صدق اله العظيم [النساء].

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
.أخوكم؛ الإمام المهدي ناصر محمد اليمان
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الإمام ناصر محمد اليمان
27 ‐ 07 ‐ 1433 هـ
17 ‐ 06 ‐ 2012 مـ

05:37 صباحاً
ــــــــــــــــــــ

تعزية الإمام المهدي إل آل عبد العزيز آل سعود وإل الشعب السعودي الأب العرب حومة وشعباً..
ه فه وآله الأطهار وجميع أنصار الجدّي محمدٍ رسولِ ال لاة والسلام علحمن الرحيم، والصه الربسم ال

كل زمانٍ ومانٍ إل اليوم الآخر، أما بعد..

من الإمام المهدي ناصر محمد اليمان إل صاحب السمو المل الملك عبد اله بن عبد العزيز آل سعود
ملك المملة العربية السعودية وإل كافة الشعب العرب السعودي حومة وشعباً، لقد سمعنا بوفاة صاحب
السمو المل الأمير نايف بن عبد العزيز غفر اله له بحق لا إله إلا اله ولجميع أموات المسلمين وأدخلنا

وإياهم برحمته ف عباده الصالحين، وكذلك نرجو من اله أن يلهِم آل عبد العزيز آل سعود الصبر والسلوان،
إنّا له وإنا إليه لراجعون..

ويا أيها الشّعب الأب العرب السعودي كونوا شاهدين بالحق عل هذا العهد والميثاق العظيم:

إنّ الإمام المهدي ناصر محمد اليمان أعاهدُ اله رب وربم ورب العالمين إنّ لن أظهر للبيعة ف المسجدِ
لا أكون سبب ة حتة السعودية العربيالتّصديق من هيئة كبار علماء المسلمين بالممل من قبل الحرام

الفساد وسفكَ الدِّماء ف بيت اله المعظم، وأعوذ باله أن أكونّ من الجاهلين كمثل جهيمان وممن يدّعون
.المنتظَر بغير الحق شخصية المهدي

ولن الإمام المهدي الحق ناصر محمد افت إنّما الظّهور للبيعة ف المسجد الحرام يسبقُه الحوار من قبل
الظهور، ومن بعد التّصديق يظهر المهدي المنتظَر للبيعة البرى عند البيت العتيق، وليس من المنطق أن

ه فما يشاء ال المنتظَر للبيعة عند المسجد الحرام من قبل الحوار؛ بل يسبق ذلك الحوار إل يظهر المهدي
عصر الحوار من قبل الظهور حت يصدّقوا بالبيان الحق للتاب أو يصدّقوا بوكب العذاب آيةً من السماء

فتظل أعناقهم لها خاضعين، ومن بعد التّصديق يظهر المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان عند البيت
العتيق، فونوا عل ذلك من الشاهدين يا معشر الأنصار السابقين الأخيار ف عصر الحوار من قبل الظهور.
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وإل اله تُرجع الأمور يعلم خائنةَ الأعين وما تُخف الصدور وهو المول فنعم المول ونعم النصير..

.ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي
ــــــــــــــــــــــ
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- 2 -
الإمام ناصر محمد اليمان

27 ‐ 07 ‐ 1433 هـ
17 ‐ 06 ‐ 2012 مـ

03:33 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشـاركـــــــــة الأصلية للبيــــــــــــــان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=47734

ـــــــــــــــــــــ

الفتوى ف شأن موعد كوكب العذاب ف 21 ديسمبر 2012..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدّي محمدٍ رسول اله وآله الأطهار وجميع أنصار اله من
عباده إل يوم الدين، أما بعد..

بالنسبة لفتوى الإمام المهدي ناصر محمد اليمان بالرد عل الذين أعلنوا مرور بما يسمونه كوكب نيبروا
بأنّه ف يوم الجمعة 21 ديسمبر 2012 فسبقت فتوانا بالرد بالحق أنّ ذلك كوكب العذاب كوكب جهنم ولا

ينبغ لهم أن يعلموا يوم مرورها مهما بلغوا من العلم ولذلك لا تأتيهم إلا بغتةً، وبدى لهم من اله ما لم يونوا
يحتسبون، تصديقاً لقول اله تعال: {خُلق انسانُ من عجل سارِيم آيات فََ تَستَعجِلُونِ ﴿٣٧﴾ ويقُولُونَ
متَ هـٰذَا الْوعدُ ان كنتُم صادِقين ﴿٣٨﴾ لَو يعلَم الَّذِين كفَروا حين  يفُّونَ عن ۇجوههِم النَّار و عن

ظُهورِهم و هم ينصرونَ ﴿٣٩﴾ بل تَاتيهِم بغْتَةً فَتَبهتُهم فََ يستَطيعونَ ردها و هم ينظَرونَ ﴿٤٠﴾} صدق
اله العظيم [الأنبياء].

إذاً فلا ينبغ للسومريين ولا غيرهم أن يستطيعوا تحديد يوم وصولها بحسب أيام وتاريخ البشر. تصديقاً
لقول اله تعال: {ويقُولُونَ متَ هـٰذَا الْوعدُ ان كنتُم صادِقين ﴿٣٨﴾ لَو يعلَم الَّذِين كفَروا حين  يفُّونَ عن
مه ا وهدونَ ريعتَطسي ََف متُههغْتَةً فَتَبيهِم بتتَا لونَ ﴿٣٩﴾ برنصي مه و مورِهن ظُهع و النَّار هِموهۇج

ينظَرونَ ﴿٤٠﴾} صدق اله العظيم.

وأما بالنسبة هل ما يسمونه بوكب نيبروا هو فعلا كوكب سقر بالتاب؟ ومن ثم نرد عليهم بالحق ونقول:
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أي ورب فلم افتِ بذلك متّبعاً لأهوائهم وأعلم حقيقة ما أقول، فونوا عل ذلك من الشاهدين أنّ ما يسمونه
بوكب نيبروا هو حقيقة عل الواقع الحقيق ولن اسمه ف التاب كوكب سقر أو كوكب سجين أو

كوكب الحطمة أو كوكب النار البرى إذا رأتهم من مانٍ بعيدٍ سمعوا لها تغيظاً وزفيراً.

ويا أحمد السودان، وتاله إنْ لم تعرض عن هذا الجدل العقيم ليجعلن اله كوكب سقر أو بما يسمونه نيبروا
سبب فتنتك ثم تون من المعذبين، فنحن نقر بقدوم ما يسمونه كوكب نيبروا ونؤمن به أنّه كوكب سقر
اللواحة للبشر من حين إل آخر، ولنّنا نختلف معهم ف تحديد الميعاد لمروره كونها لا تأتيهم إلا بغتةً،

وحت ولو علّمنا اله بتاريخ مرورها فأخبرناهم لما صدّق بذلك المجرمون كونها لن تأتيهم إلا بغتةً فتبهتهم
فلا يستطيعون ردها ولا هم ينظرون. تصديقاً لقول اله تعال: {لَو يعلَم الَّذِين كفَروا حين  يفُّونَ عن

مه ا وهدونَ ريعتَطسي ََف متُههغْتَةً فَتَبيهِم بتتَا لونَ ﴿٣٩﴾ برنصي مه و مورِهن ظُهع و النَّار هِموهۇج
ينظَرونَ ﴿٤٠﴾} صدق اله العظيم.

ولا يهم تاريخ مرور كوكب سقر؛ بل يهم إنّه حقيقة آتيةٌ لا محالة ولن يجد المجرمون عنها مصرفاً. فاتّق اله
حبيب ف اله وأعرض عن هذا الجدل العقيم ولا تشذ إل النار من بين الأنصار وكن من الشاكرين أنْ
جعلك اله من الأنصار السابقين الأخيار ف عصر الحوار من قبل الظهور، ولنك ف طريقك إل الفتنة

لنفسك يا أحمد إن لم تتب إل ربك، وسبقت لنا منك البيعة له فمن نث فإنما ينث عن نفسه ومن صدّق
البيعة بالحق فسوف يؤتيه اله أجراً عظيماً.

ويا أحمد إنَّ أعداء اله لو كانوا يعلمون أنَّ الإمام المهدي سوف يفصله من التاب تفصيلا لما أعلنوا
بحقيقته عل الإطلاق، ويتمنّون الآن لو يتمون أمره عن العالمين حت يهلهم اله به وهم غافلون فيونون
معهم سواء ف نار جهنم، فلا تساعدهم ف إخفاء حقيقة سقر عن البشر، وأقسم باله الواحد القهار أنّ ما

يسمونه بوكب نيبروا أنّه كوكب العذاب حقيقة لا شكَّ ولا ريب.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي

ــــــــــــــــــــــ
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الإمام ناصر محمد اليمان
28 ‐ 07 ‐ 1433 هـ
18 ‐ 06 ‐ 2012 مـ

04:51 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشـاركـــة الأصلية للبيــــان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=47941

ــــــــــــــــــــ

بيان الإمام المهدي إل قوم يحبهم اله ويحبونه..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدّي محمدٍ وآله الأطهار وجميع أنصار اله الواحد القهار
ف كل دهر ما تعاقب الليل والنهار إل اليوم الآخر..

ويا حبيب ف اله أحمد السودان، لماذا لم يؤلف اله بين قلبك وقلوب الأنصار؟ فإنّهم واله ليحبون بعضهم
حب نهجهم، وإنّما اجتمعوا عل هم لآلهم وذويهم إلا من كان من أهلهم علاً شديداً أكثر من حببعضاً حب

اله، وأراك تتعدّى عليهم بغير الحق وتصف بعضهم بأصحاب الأنفس المريضة! فهل هذه ه المحبة ف اله
ف نظرك؟ ويا رجل فما ه مشلتك؟ فإما إنّك لم تبلغ بعد إل مستوى اليقين بحقيقة اسم اله الأعظم وإنّما
تظن أنّ ناصر محمد اليمان قد يون هو المهدي المنتظَر ونعم الظن لو يتلوه اليقين، ألا واله الذي لا إله
غيره إنك لن توقن أنّ الإمام المهدي هو حقاً ناصر محمد اليمان حت توقن بحقيقة اسم اله الأعظم الذي

جعله اله صفةً لرضوان نفسه عل عباده.

ألا واله الذي لا إله غيره إنّ أعظم آية أمدها اله لعبدٍ ف الوجود إنّها الآية الت أيد اله بها المهدي المنتظَر
أن يدعو البشر إل النعيم الأعظم من ملوت آيات اله أجمعين ف الدنيا والآخرة.

ومن ثم وعدناكم أنّ من أدرك هذه الحقيقة بأنّه ومن الآن وهو لا يزال ف الحياة الدنيا سوف يجد حلاوة
النعيم الأعظم حقيقة رضوان الرب ف القلب، ومن ثم يتخذ عند الرحمن عهداً أنه لن يرض حت يتحقق
رضوان اله ف نفسه، أولئك قدروا ربهم حق قدره ف العبودية فأحبهم ورض اله عنهم وقربهم وأمدّهم

بروح من رضوانه إل أنفسهم، ومن ثم يشعرون أنّهم لن يرضوا ف أنفسهم حت يتحقق لهم النعيم الأعظم من
ملوت الدنيا والآخرة فيرض اله ف نفسه، وإنما سبب إصرارهم حت تحقيق رضوان اله ف نفسه هو من
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شدّة حبهم لربهم فيقولون: "وكيف لنا أن نستمتع بالنعيم المادي وحور العين وأحب شء إل أنفسنا
متحسر وحزين عل عباده الضالين النادمين المعذّبين!؟". وسبب الحسرة ف نفس اله هو لأنه هو أرحم

الراحمين، فلا ينبغ أن يوجد ف العبيد ف ملوت اله من هو أرحم من اله أرحم الراحمين، ويا عباد اله
وتاله لو أنّ أماً عصاها ولدها وضربها ف الحياة الدنيا ومن ثم رأته يصرخ من عذاب الحريق ف نار جهنم

وعلمت بشديد ندم ولدها عل عصيانها وضربها فتصوروا كم مدى حسرتها ف نفسها عل وليدها، فما
ظنّم بحسرة من هو أرحم من الأم بولدها اله أرحم الراحمين؟

نفسه عل ه يتحسر فأحد السائلين من المسلمين فيقول: "يا ناصر محمد، وهل ال أن يقاطعن ما يودولرب
عباده الضالين المعذَّبين النادمين عل ما فرطوا ف جنب ربهم؟". ومن ثم يرد عليه المهدي المنتظَر ناصر
محمد اليمان وأقول: يا حبيب ف اله، فهل تؤمن أنّ اله هو حقاً أرحم الراحمين لا شك ولا ريب؟ ومعلوم
الجواب علينا فسوف يقول: "عجب أمرك يا ناصر! فمن لا يؤمن أنّ اله هو أرحم الراحمين فقد كفر برحمة
اله؛ بل جميع المسلمين ف مشارق الأرض ومغاربها متّفقون عل عقيدة صفة الرحمة ف نفس اله أنّه هو

أرحم الراحمين، فلا يوجد بين عباده الرحماء من هو أرحم من اله بعباده، فهذا شء لا جدال فيه بين
المسلمين أجمعين". ومن ثم يرد الإمام المهدي وأقول: صدقت يا حبيب ف اله وصدق جميع المسلمين

ف عقيدتهم أنّ اله هو أرحم الراحمين، فتعالوا لنجرب العقل والمنطق، فبما أنّ اله هو حقاً أرحم الراحمين
فحتماً لا شك ولا ريب أنّه متحسر عل عباده الذين أهلهم اله بغير ظلم منه؛ بل كذبوا برسل ربهم فدعوا

عليهم اله فاستجاب لهم ربهم ولن يخلف وعده لرسله، ومن بعد أن أخذتهم الصيحة فصاروا من المعذَّبين
النادمين عل ما فرطوا ف جنب ربهم، فما هو جواب العقل والمنطق؟ ولسوف تجدون عقولم تفتيم

بالحق فتقول لم: فبما أنّ اله هو أرحم الراحمين فلا بد أنّه متحسر وحزين عل عباده الضالين المعذَّبين
النادمين عل ما فرطوا ف جنب ربهم، وسبب تحسر اله وحزنه هو بسبب صفة عظيم الرحمة ف نفس اله
فهو أرحم الراحمين. وهذا هو جواب العقل والمنطق، فتعالوا لننظر جواب العقل والمنطق هل يصدقه اله
ف محم التاب؟ ونترك الجواب من الرب مباشرة يفتيم ف محم كتابه أنّه متحسر وحزين عل عباده

الضالين المعذَّبين النادمين عل ما فرطوا ف جنب ربهم. وقال اله تعال: {ان كانَت ا صيحةً واحدَةً فَاذَا
ما كوري لَمونَ ﴿٣٠﴾ ازِىتَهسي انُوا بِهك ولٍ اسن ريهِم متاا يادِ مبالْع َلةً عرسا حدُونَ ﴿٢٩﴾ يخَام مه

اهلَنَا قَبلَهم من الْقُرونِ انَّهم الَيهِم  يرجِعونَ ﴿٣١﴾ وان كل لَّما جميع لَّدَينَا محضرونَ ﴿٣٢﴾} صدق اله
العظيم [يس].

وحزين ن لنا أنّ أرحم الراحمين متحسريقولون: لقد تبي ر مع أنفسهم ومن ثموهنا يتوقف أولو الألباب للتف
عل عباده الضالين النادمين من بعد أن أخذتهم الصيحة بالحق ومن ثم ندموا عل ما فرطوا ف جنب ربهم
عم اتَّخَذْت تَنا لَيي قُولي هدَيي َلع مالظَّال ضعي مويو} :ه تعالأيديهم من شدة الندم. وقال ال ون علويعض
الرسولِ سبِيً ﴿٢٧﴾ يا ويلَتَ لَيتَن لَم اتَّخذْ فَُنًا خَليً ﴿٢٨﴾ لَّقَدْ اضلَّن عن الذِّكرِ بعدَ اذْ جاءن وكانَ
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الشَّيطَانُ لْنسانِ خَذُو ﴿٢٩﴾} [الفرقان].

ف طتا فَرم َعل َترسا حمنهم: {ي جنب ربهم فيقول كل طوا فما فر وصاروا متحسرين ونادمين عل
جنبِ اله وان كنت لَمن الساخرِين} صدق اله العظيم [الزمر:56].

وبما أنّهم صاروا نادمين عل ما فرطوا ف جنب ربهم فحتماً اله أرحم الراحمين متحسر عليهم وحزين،
جنب ربهم، ومن ثم طوا فما فر أنفسهم عل من بعد أن جاءت الحسرة ف ه تأتنفس ال وإنما الحسرة ف

من جنات النعيم والحور العين وأحب منهم: "إذاً فماذا نبغ يخرج أولو الألباب بنتيجة حتمية فيقول كل
شء إل أنفسنا اله أرحم الراحمين متحسر وحزين؟ فيف نستمتع بالنعيم والحور العين وحبيبنا متحسر
وحزين؟ هيهات هيهات". ومن ثم يبون، ومن ثم يأت العهد والميثاق إل أنفسهم فيقول كل منهم: "أقسم
باله العظيم لن أرض بجنات النعيم والحور العين حت يحقق اله ل النعيم الأعظم فيرض ف نفسه لا

متحسراً ولا حزيناً". وإذا لم يحقق اله لعبده وأمته ذلك فسوف يجدون ف أنفسهم سؤالا آخر فيقولون: "فإذا
لم يحقِّق اله لنا نعيم رضوان نفسه فلماذا خلقنا كوننا لن نرض بجنات النعيم والحور العين وحبيبنا
متحسر وحزين، فما الفائدة؟ فهل خلقنا اله من أجل أن نأكل ونشرب ونستمتع بنعيم الجنة وحورها
الْجِن ا خَلَقْتممة من خلقهم من ربهم مباشرة: {وعن الح نترك الجواب بالحق وقصورها!". ومن ثم

وانْس ا ليعبدُونِ} صدق اله العظيم [الذاريات:56].

ويا أحبت ف اله، إنّ جميع الذين يعبدون رضوان اله لا يشركون به شيئاً، ولن منهم من يتخذ رضوان
اله وسيلةً ل ينقذه من ناره ويدخله جنته، ومنهم من يتخذ رضوان اله غايةً أولئك لن يرضيهم اله
بملوت الدنيا والآخرة حت يرض، وكيف يرض اله؟ فلن يتحقق ذلك حت يدخل عباده ف رحمته

.فيرض

ويا عباد اله فمن كان يتخذ رضوان اله غاية فاعلموا أنّ اله لا يرض لعباده الفر بل يرض لهم الشر،
فاحرصوا عل هدى الأمة كلها، فاسعوا لتجعلوا الناس أمةً واحدةً عل صراط مستقيم ليتحقق رضوان اله
ف نفسه، واعلموا أنّ الشياطين من الجن والإنس كرهوا رضوان اله ولذلك تجدونهم يسعون الليل والنهار

وا لَودو} :ه تعالنار جهنم. وقال ال ونوا معهم سواء في فر حتال ةً واحدةً علليجعلوا الناس أم
تَفُرونَ كما كفَروا فَتَونُونَ سواء} صدق اله العظيم [النساء:89].

ويا أحبت الأنصار لا تتمنّوا العذاب للناس ل ينصركم عل المذبين منهم الضالّين، فما الفائدة؟ فإن
ه ومن ثمال ام إلذبين الضالّين فسوف يندمون لو أنّهم استجابوا لدعوة الاحته وأهلك المنصركم ال
يتحسر عليهم ربهم من بعد أن يهلهم ويونوا من المعذَّبين، إذاً فما الفائدة يا أحبت ف اله؟ فإن كنتم
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تعبدون رضوان اله غايةً فاسعوا لإنقاذ الأمة كلها واصبروا عل أذاهم مهما كان إلا أن يمدوا أيديهم لقتالم
فهنا وجب عليم الدفاع عن أنفسم، ولن لا تتمنوا لقاء الفار لتسفوا دماءهم ويسفوا دماءكم ل تنالوا
بالشهادة، وإنما تلك غاية الذين يتخذون رضوان اله عليهم وسيلة لتحقيق الجنة ولهم ذلك إنّ اله لا يخلف
الميعاد، ولن عبادتهم ه تجارةٌ بينهم وبين ربهم وقد اشترى منهم أنفسهم وأموالهم بأنّ لهم الجنة، ولن

قوماً يحبهم اله ويحبونه سوف يتخذون رضوان اله غاية ولذلك لا يتمنون الشهادة ف سبيله بلقاء الافرين
إلا أن يجبروا عل ذلك للدفاع عن أنفسهم؛ بل هدف قوم يحبهم اله ويحبونه قد تطهرت عبادتهم لربهم من

المادة تطهيراً ولذلك لن يرضيهم ربهم بملوت الدنيا والآخرة حت يرض ف نفسه لا متحسراً ولا حزيناً، ألا
وإن تحقيق رضوان نفس ربهم هو النعيم الأعظم من ملوت الدنيا والآخرة أولئك رفضوا أن تسوقهم

الملائة إل جنات النعيم وقالوا: "بل نريد تحقيق النعيم الأعظم منها". ومن ثم أمر اله ملائته أن يحشروهم
عل منابر من نور ليرفعهم إل ذات اله فيرتقوا إل درجات متفاوتة من حجاب وجهه تعال. تصديقاً لقول

اله تعال: {يوم نَحشُر الْمتَّقين الَ الرحمن وفْدًا} صدق اله العظيم [مريم:85].

ثم يخاطبهم ربهم من وراء الحجاب عل مسمع من عبيد اله بالملوت من الجن والإنس والملائة ثم يقول
لهم: لقد كتب ربم عل نفسه عهداً لذاته أنّ من رضيت عنه كان حقاً عل ربه أن يرضيه تصديقاً لوعد
ربم ف محم كتابه: {رض اله عنْهم ورضواْ عنْه} صدق اله العظيم [المائدة:119]. أفلا يرضيم أن
أدخلم جنت وأقيم ناري؟ أفلا ترون أنّ جنت ذات نعيم عظيم؟ وما كان جوابهم عل ربهم إلا أن قالوا:
"هيهات.. هيهات أن نرض بذلك قبل أن تحقق لنا النعيم الأعظم من ذلك فترض". وصار بينهم وبين ربهم
تبادل حديثٍ طويل عل مسمع من الخلائق حت تحدث أكبر مفاجأة ف التاب فسمع النادمون المفاجأة
مبر اذَا قَالرمين: {قَالُواْ مقالوا لوفد الرحمن الم ه سبحانه من وراء الحجاب ومن ثمبرى بصوت الال

قَالُوا الْحق وهو الْعل الْبِير} صدق اله العظيم [سبأ:23].

ويا عباد اله، اشهِد اله عل فتواي إليم من فوق عرشه العظيم أنه لا ينبغ لافة الأنبياء والمرسلين
وأتباعهم ولا للإمام المهدي وأتباعه الشفاعة للعبيد بين يدي الرب المعبود بل له الشفاعة جميعاً، فتشفع

لعباده رحمته ف نفسه من عذابه. تصديقاً لقول اله تعال: {قُل لِّه الشَّفَاعةُ جميعاً لَّه ملْكُ السماواتِ
وارضِ ثُم الَيه تُرجعونَ} صدق اله العظيم [الزمر:44].

م الشفاعة علفهل تحر ،فيقول: "يا ناصر محمد اليمان أحد الذين لا يفقهون قولا أن يقاطعن ما يودولرب
الأنبياء والرسل وتحلّها لك ولأنصارك؟". ومن ثم يرد عليه المهدي المنتظَر وأقول: أعوذ باله أن يتجرأ الإمام
المهدي ناصر محمد اليمان ليشفع حت لأمه أو أبيه، إذاً فلن أجد ل من دون اله ولياً ولا نصيراً، فلست

بأرحم بأم وأب من اله أرحم الراحمين. فما خطبم يا قوم لا تادون أن تفقهون حديثاً! وإنما الوفد
المرمون الذين يتم حشرهم إل الرحمن وفداً عل منابر من نور لن يسألوا من اله الشفاعة لأحدٍ من عبيد
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اله وما ينبغ لهم؛ بل يحاجون ربهم ف تحقيق النعيم الأعظم فيرض كون رضوان نفس ربهم هو النعيم
الأعظم من ملوت الدنيا والآخرة مهما بلغ النعيم المادي فلا يساوي لديهم شيئاً ما لم يتحقق رضوان نفس

ربهم ويأذن اله لهم بالخطاب بينهم وبين ربهم من وراء الحجاب ويرض، ثم تتحقق الشفاعة بتحقيق
رضوان نفس اله. تصديقاً لقول اله تعال: {وكم من ملَكٍ ف السماواتِ  تُغْن شَفَاعتُهم شَيىا ا من بعدِ

انْ ياذَنَ اله لمن يشَاء ويرض} صدق اله العظيم [النجم:26].

إذا سر الشفاعة هو ف تحقيق رضوان نفس اله تعال. ولذلك قال اله تعال: {وكم من ملَكٍ ف السماواتِ
ه العظيم. وبسبب عدم فهم سرصدق ال {ضريو شَاءي نمل هذَنَ الانْ يدِ اعب نم ا اىشَي متُهشَفَاع تُغْن 
الشفاعة ف نفس اله كانت عقيدة الشفاعة ه السبب الرئيس لشرك كثير من الأمم. وقال اله تعال: {وما

يومن اكثَرهم بِاله الا وهم مشْرِكونَ} صدق اله العظيم [يوسف:106].

وقال اله تعال: {ويقُولُونَ هولاء شُفَعاونَا عنْدَ اله قُل اتُنَبىونَ اله بِما لا يعلَم ف السمواتِ ولا ف الارضِ
سبحانَه وتَعالَ عما يشْرِكونَ} صدق اله العظيم [يونس:18].

وأشهد اله عليم أنّ الإمام المهدي الحق من ربم أفتيتُم بالحق أنّ الذين يعتقدون بشفاعة العبيد للعبيد
بين يدي الرب المعبود أنّهم قد أشركوا باله ولن يجدوا لهم من دون اله ولياً ولا نصيراً بسبب عقيدة

الشفاعة للعبيد بين يدي الرب المعبود، وأنذرهم من تلك العقيدة الباطلة كما انْذَرهم بالتاب كافةُ الأنبياء
والمرسلين أن لا يرجون من ربهم أن يشفع لهم عبدٌ بين يديه وهو أرحم بهم من عبيده أجمعين. وقال اله
تعال: {وانْذِر بِه الَّذِين يخَافُونَ انْ يحشَروا الَ ربهِم لَيس لَهم من دونه ول و شَفيع لَعلَّهم يتَّقُونَ} صدق

اله العظيم [الأنعام:51].

فانظروا لفتوى اله ف محم كتابه عن الشفاعة: {لَيس لَهم من دونه ول ولا شَفيع لَّعلَّهم يتَّقُونَ} صدق اله
العظيم، ولن الذين لا يؤمنون باله إلا وهم مشركون به عباده المقربين كفروا بفتوى ربهم واعتقدوا بغير

فتوى اله ف نف شفاعة العبيد بين يدي الرب المعبود؛ بل يعتقدون بين يدي اله بول أو نب يشفع لهم بين
يدي اله! ولن يجدوا لهم من دون اله ولياً ولا نصيراً.

ويا عباد اله قد بينا لم رحمة اله ف نفسه فمن ذا الذي هو أرحم بم من اله حت ترجون شفاعته بين
يدي اله أرحم الراحمين! أفلا تعقلون؟

ولربما يود أحد الأنصار أن يقول: "يا إمام ادعُ اله أن يجعلن من الذين لا يعتقدون بشفاعة العبيد بين يدي
الرب المعبود". ومن ثم يرد عليه الإمام المهدي وأقول: قد أشركت باله بطلبك الدعاء من عبد مثلك، فلا

تجعل بينك وبين اله وسيط، وإنما يجيب اله دعوة المؤمن لأخيه المؤمن حين تون عن ظهر الغيب ومن
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غير طلب الدعاء من عبد مثله. وقال اله تعال: {وقَال الَّذِين ف النَّارِ لخَزنَة جهنَّم ادعوا ربم يخَفِّف عنَّا
ا رِينافْال اءعا دموا وعقَالُوا فَاد َلنَاتِ قَالُوا بيم بِالْبُلسر ميتتَكُ تَا لَموذَابِ ﴿٤٩﴾ قَالُوا االْع نا مموي

ف ضَلٍ ﴿٥٠﴾} صدق اله العظيم [غافر].

فانظروا لقول اله تعال: {قَالُوا فَادعوا وما دعاء الْافرِين الا ف ضلالٍ} صدق اله العظيم. أي فادعوا اله
هو أرحم بم منا وما دعاء الافرين عباده من دونه إلا ف ضلال. ويا سبحان اله العظيم فيف أنهم لا

يزالون مشركين بربهم وحت وهم يتعذبون ف نار جهنم! وسبب شركهم هو أنهم ظنوا إنما الشرك فقط عبادة
الأصنام وإنهم قد كفروا بها ف الآخرة حين تبين لهم أنهم كانوا عل ضلالٍ مبين، فهم لا يعلمون إن

استخدام الوساطة ف دعاء اله شرك باله. إذاً فهم لا يزالون مشركين بربهم وهم لا يعلمون أنهم لا يزالون
عميان عن الحق. وقال اله تعال: {ومن كانَ ف هذِه اعم فَهو ف الآخرة اعم واضل سبِيلا} صدق اله

العظيم [الإسراء:72].

فإنه ضال ه إلا وهم مشركون سوف يقولون: "احذروا اتّباع ناصر محمد اليمانن الذين لا يؤمنون بالول
ه وحده لا شريك له قد صار ضالاال وأقول: فإذا كان من يدعو إل عليهم الإمام المهدي يرد ومن ثم ."مضل
مضلا فالحم له، ولسوف تعلمون أينا عل الصراط السوي وأينا أشرك باله فغوى وهوى وكأنّما خر من

السماء فتخطّفه الطير أو تهوي به الريح إل مانٍ سحيق، اللهم قد بلغت اللهم فاشهد.

ويا معشر الأنصار، ما ل أرى وكأنه أصاب بعضم الوهن وخبا نوره، فاتقوا اله وقد كتبنا لم هذا البيان
ليتم اله به نوركم ويهدي به كثيراً من المسلمين، ومن لم يهدِه اله بهذا البيان فلن يهتدي إذاً أبداً ما دام لا

يستخدم عقله شيئاً. وهل بعد الحق إلا الضلال؟ اللهم قد بلغت اللهم فاشهد..

اللهم لا تجعل أحمد السودان فتنةً للمؤمنين، اللهم فاجعل أحمد السودان سبب الخير للإسلام والمسلمين،
ولا تفتنه بعد إذ هديته وأنت أرحم به من عبدك ووعدك الحق وأنت أرحم الراحمين. فاحرصوا عل إنقاذ
أخيم أحبت ف اله واصبروا عليه وقولوا له قولا كريماً، رب اغفر له وارحمه ووعدك الحق وأنت أرحم

الراحمين.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي

ـــــــــــــــــــــ
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[ لمتابعة رابط المشـاركـــــــــة الأصلية للبيــــــــــــــان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=48171

ـــــــــــــــــــ
الرد المختصر من المهدي المنتظَر إل الإدريس الذي يحاجنا باللون الأحمر والأخضر وأعرض عن

البيان الحق للذِّكر..
إنما التفضيل أن جعل أئمة التاب من آل البيت كما جعل النبوة ف بن إسرائيل من قبل..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدّي محمدٍ رسول اله وآله الأطهار من آل بيته وجميع
أنصار اله الواحد القهار إل اليوم الآخر، أما بعد..

ويا أيها الإدريس الذي يزعم أنّه من آل البيت المطهر وجاء إل طاولة الحوار ليجادل المهدي المنتظَر
باللون الأحمر والأخضر وما أنزل به من سلطان ف محم الذكر أنّه جعل التعريف باللون الأحمر والأخضر

برهاناً للمهدي المنتظَر إذا جاء قدر بعثه لهدي البشر! قل هاتوا برهانم إن كنتم صادقين؟

وأنا المهدي المنتظَر من أئمة آل البيت المطهر ابتعثن اله لأحاجج البشر بالبيان الحق للذكر لمن شاء
فلا أحمر ولا أصفر ولا أخضر فلا توهموا الناس بغير الحق نا ليس عليه غبارلممنهم أن يتذكر، وإنّ ع

فتقولوا: "نحن من آل البيت المطهر الجنس السام عل البشر". وهيهات هيهات.. فلا تخدعم الشياطين
سام جعلوهم يزعمون أنهم جنس برى حتكما خدعت اليهود ومن اتّبعهم من النصارى تمهيداً للفتنة ال
تميز عل البشر حت يفتنونهم بالغرور فاتبعوهم وتعالَوا عل الناس. وقال اله: {وقَالَتِ الْيهود والنَّصارى
هلشَاء ون يم ذِّبعيشَاء ون يمل رغْفي خَلَق نمم شَرنتُم با لم بِم بِذُنُوبذِّبعي مفَل قُل هاوبحاو هنَاء البا ننَح

ملْكُ السماواتِ والارضِ وما بينَهما والَيه الْمصير} صدق اله العظيم [المائدة:18].

ولربما يود أحد أحبت الأنصار السابقين الأخيار أن يقول: "يا إمام أفلا تبين لنا ما المقصود أنّ الشياطين
جعلوا اليهود ومن اتّبعهم من النصارى أنّهم أبناء اله، ومن ثم قلت يا إمام إنّ ذلك مر من الشياطين

تمهيداً للفتنة البرى؟" ومن ثم يرد المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان وأقول: إنّما ذلك من مر الشيطان
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هنَّ الم {{اه، ويقول: "يا معشر اليهود والنصارى صدَقْتم بعقيدتإذا ظهر فيقول أنّه ال ذاب حتالمسيح ال
هو الْمسيح ابن مريم}} [المائدة:17]. وصدقتم ف قولم {{{نَحن ابنَاء اله واحباوه}}} [المائدة:18]، ونعم

أنتم أبنائ وأحبائ ولذلك فضلتم عل العالمين". ومن ثم يقول: "والقرآن حق، وإنما تم تحريف بعض منه".
ومن ثم يجعل الحق ف القرآن العظيم باطلا والباطل حقاً، ومن ثم يجعل عقائد المسلمين باطلة وعقائد

اليهود ه الحق. ومن ثم يرد عليه المهدي المنتظَر وأقول: هيهات هيهات، ورب الأرض والسماوات ليبطل
ه عله لولا فضل النقذُ المسلمين من فتنتك، ألا والذاب وارك أيها المسيح الالمنتظَر م المهدي

المسلمين لبعثِ المهدي المنتظَر لاتّبعك المسلمون أجمعون إلا قليلا، وإنّ لأعلم بمرك أجمعين حت ما
سوف تغير منه بعد أن كشف مرك المهدي المنتظَر للمسلمين وإنا فوقم قاهرون وعليم منتصرون بإذن

اله رب العالمين.

ويا أيها الإدريس اتق اله حبيب ف اله، فأنا المهدي المنتظَر لا أنر ولا اقر أنّم من آل البيت المطهر،
وليس كل آل البيت مطهر، إذاً لاعتبرنا أبا لهب من المطهرين ولنّه من الافرين المعرضين وهو من آل

ه علالناس فتقولوا لقد فضلنا ال ونوا من الجاهلين ولا تتعالوا عله أخو أبيه، فلا توعم بيت النّب
إسرائيل من قبل حت بن ة فتاب من آل البيت كما جعل النّبوالعالمين، وإنما التفضيل أن جعل أئمة ال
إذا تعالَوا وظنّوا أنهم أبناء اله وأحباؤه وأنّه فضلهم عل العالمين ومن ثم ابتعث اله النّب الأم فتنةً لهم
ليستبروا عن اتباع الحق ومن ثم يلعنهم لعناً كبيراً كما لعن إبليس الذي اب السجود لخليفة اله آدم كونه

صار مغروراً أنّ اله جعله ملَاً وهو من الجن من النار، حت إذا اغتر وظن نفسه خلقاً سامياً بين خلق اله
.بر وأبة الرحمن المقربين فاسته بالسجود لآدم من ضمن ملائه آدم فتنة له وأمره الخلق ال ومن ثم

﴾١٢﴿ ينن طم خَلَقْتَهن نَّارٍ وم خَلَقْتَن نْهم رنَا خَيا تُكَ قَالرمذْ ادَ اجتَس كَ انَعا مم قَال} :ه تعالوقال ال
قَال فَاهبِطْ منْها فَما يونُ لَكَ ان تَتَبر فيها فَاخْرج انَّكَ من الصاغرِين ﴿١٣﴾ قَال انظرن الَ يوم يبعثُونَ
﴿١٤﴾ قَال انَّكَ من الْمنظَرِين ﴿١٥﴾ قَال فَبِما اغْويتَن قْعدَنَّ لَهم صراطَكَ الْمستَقيم ﴿١٦﴾} صدق اله

العظيم [الأعراف].

وكذلك سبب فتنة بن إسرائيل أنّه كرمهم بادئ الأمر وفضلهم عل العالمين فتعالَوا واستبروا فأذلَّهم اله
ولعنهم كما لعن إبليس من قبل وصرفهم إليه ليتخذوه ولياً من دون اله وهم يعلمون، ومن ثم فضل العرب
وبعث خاتم الأنبياء والمرسلين منهم وجعلهم خير أمة أخرجت للناس ليبتليهم أيشرون أم يفرون؟ ومن

شر فإنما يشر لنفسه ومن كفر فإن رب غن حميد.

ويا معشر آل البيت، إن كنتم من الذين طهركم اله من الشرك فلستم وحدكم مطهرين من الشرك بل طهر
اله من الشرك كثيراً وأضل كثيراً فلا تزعموا أنفسم عنصراً سامياً بين البشر بل جميعنا إخوة من آدم
وآدم من تراب، فلا فرق لأبيضٍ عل أسودٍ ولا لعرب عل أعجم إلا بالتقوى والعمل الصالح، وأنْ ليس
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للإنسان إلا ما سع وأن سعيه سوف يرى فيجزيه اله الجزاء الأوف كما أفتاكم بذلك ف محم كتابه. وقد
إلا تواضعاً فجعلن ريمه لت ن لن يزيدنه ولريماً عظيماً من بين خلق الالمنتظَر ت ه المهديم الكر
ه سبحانه وتعالولد ال والإنس، ولن أقُل أن افرين من شياطين الجنال المؤمنين عزيزاً عل عل ذليلا
منم كونه كره منبال م فأنا أولمن دون ه وقربه لال حب ف اً كبيراً، ولن أقُل ذروا أقرب درجةعلو
ريم فلا يهمنالت ه فتنتهم فه أن أكون من الجاهلين من الذين جعل الإمام الأنبياء! وأعوذ بال وجعلن

المنتظَر إلا بالتقوى وبدرجات التنافس ف م لا فرق بين البشر والمهديشيئاً، وما أنا إلا بشر مثل أمر نفس
حب اله وقربه.

ويا معشر عبيد اله اتّقوا اله وابتغوا إليه الوسيلة، فلم يجعل اله نفسه لأنبيائه والمهدي المنتظَر بل لم من
الحق ف ذات اله كما للمهدي المنتظَر ولافة الأنبياء، وأقسم باله العظيم أنّ من قال من عبيد اله: "وكيف

ه من باقبال ه! بل هم أولمهم اله وقربه وقد كرال حب المنتظَر ف ه والمهديأن أنافس أنبياء ال ل
البشر؟". ومن ثم يرد عليه المهدي المنتظَر وأقول: أقسم باله الواحد القهار إنّك من أصحاب النار إن لم

تتُب إل اله رب وربك ورب العالمين، ذلم الرب المعبود ورب الوجود وجميع ما ف السماوات والأرض
له عبيد ولهم الحق سواء ف ربهم ليتنافس المقربون منهم ف حب اله وقربه.

أحد السائلين فيقول: "وهل أصحاب اليمين من المقربين أم أنّهم تركوا التنافس ف أن يقاطعن ما يودولرب
حب اله وقربه لعباد اله المقربين؟". ومن ثم يرد عليم المهدي المنتظَر وأقول: هيهات هيهات، ورب

الأرض والسماوات لو أنّ أصحاب اليمين تركوا التنافس ف حب اله وقربه لعباد اله المقربين ما كان
تاب لم يهتموا بالتنافس فال ه ليجعلهم من أصحاب جنة النعيم؛ بل أصحاب اليمين هم المقتصدون فال

حب اله وقربه بل اكتفوا بما فرض اله عليهم من الفروض الجبرية فلم يزيدوا عل ذلك فتقبل اله منهم
ونالوا رضوان اله عليهم ولنهم لم ينالوا حب اله وقربه، وإنما ينال محبة اله السابقون بالخيرات والدعوة

إل ربهم ونصرة الحق بل ما أوتوا من قوة لا يخافون ف اله لومة لائم.

ويا معشر البشر اتّقوا اله الواحد القهار واتّبعوا الذِّكر ونافسوا المهدي المنتظَر ف حب اله وقربه،
واعلموا أنّ عند اله درجة تسم الوسيلة وه طيرمانة الجنة ف التاب لا تنبغ إلا أن تون لعبدٍ واحدٍ من
ه صاحب طيرمانة الجنة عبداً مجهولاة، وجعل الأو من الإنس أو من الملائ ه سواء من الجنبين عبيد ال
من بين العبيد ولم يخبر أنبياءه ورسله من هو ذلك العبد. والحمة من عدم الفتوى من هو ذلك العبد وذلك
ل يتم تنافس جميع العبيد إل الرب المعبود أيهم أحب وأقرب، وبهذه حمة فمن لم يفُز بالدرجة العالية
فأضعف الإيمان أخرجه اله من دائرة الشرك ونَجا من عذاب اله كون اله لا يغفر أن يشرك به. فاتقوا اله
ولا تبالغوا ف عباد اله المرمين فإنهم عباد له أمثالم وقد علمم اله بطريقة عبادتهم لربهم. وقال اله
تعال: {يبتَغُونَ الَ ربهِم الْوسيلَةَ ايهم اقْرب ويرجونَ رحمتَه ويخَافُونَ عذَابه انَّ عذَاب ربكَ كانَ محذُورا}
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صدق اله العظيم [الإسراء:57].

روا عل[يوسف:106]، سوف ين {َونشْرِكم مهلا وا هبِال مهثَركا نموا يمو} :ه عنهمن الذين قال الول
المهدي المنتظَر دعوة العبيد جميعاً إل التنافس إل الرب المعبود، وسوف يقول النصارى: "أجننت يا

ناصر محمد؟ فهل تريدنا أن ننافس رسول اله المسيح عيس ابن مريم ابن اله! فيف ننافس من اتخذه اله
ولداً؟". ومن ثم يرد عليهم المهدي المنتظَر وأقول: سبحان اله العظيم عما تشركون وتعال علواً كبيراً لم

يتخذ صاحبة ولا ولداً والحم له وهو خير الفاصلين.

وأما المشركون من المسلمين فسوف يقولون: "أجننت يا ناصر محمد، يا من يدعونا إل منافسة الأنبياء
والمهدي المنتظَر ف حب اله وقربه؟ إذاً أنت لست المهدي المنتظَر، فيف تريدنا أن ننافس محمداً رسول
اله ‐صل اله عليه وآله وسلم‐ ف الدرجة العالية الرفيعة ف الجنة والت تسم بالوسيلة، ونعم ه أقرب
ذي العرش سبحانه، والت إل بأقرب درجة ه هو أولمحمد رسول ال نذي العرش سبحانه ول درجة إل
بأقرب درجة إل ه الوسيلة كونه أولمحمداً رسول ال الوسيلة أفلا ترانا ندعو عند كل صلاة أن يؤت تسم
الرب من أتباعه؟". ومن ثم يرد عليم المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان وأقول: وهل أفتاكم محمد رسول

اله أنّه هو صاحب درجة الوسيلة الت لا تنبغ إلا أن تون لعبدٍ من عبيد اله؟ ومعلوم جواب علماء
المسلمين وأمتهم فسوف يقولون: "كلا لم يفتنا إنه هو؛ بل يتمن أن يون هو صاحب تلك الدرجة كون
صاحبها جعله اله عبداً مجهولا، ولذلك اخترنا محمداً رسول اله أن يون هو صاحب الدرجة العالية

الرفيعة الت لا تنبغ إلا أن تون لعبدٍ من عبيد اله، وكما يرجو أن يون هو فنحن المسلمين نريد أن نحقق
له أمنيته فنسأل له من دوننا أن يفوز بأقرب درجة إل ذات عرش اله والت تسم بالوسيلة". ومن ثم يقيم
ه سبحانه وتعالمون رحمة اله القرآن العظيم وأقول: أأنتم تقسم كتاب الالمنتظَر من مح عليهم المهدي
علواً كبيراً. وقال اله تعال: {اهم يقْسمونَ رحمت ربكَ نَحن قَسمنَا بينَهم معيشَتَهم ف الْحياة الدُّنْيا ورفَعنَا

بعضهم فَوق بعضٍ درجاتٍ} صدق اله العظيم [الزخرف].

ويا معشر المسلمين من الذين لا يؤمنون باله إلا وهم به مشركون عباده المقربين من الأنبياء والأولياء، أفلا
تعقلون! فيف إنّ اله ورسوله لم يفتم إنه هو صاحب تلك الدرجة وعلّمم محمد رسول اله ‐صل اله
عليه وآله وسلم‐ أنّ صاحبها عبدٌ مجهول وإنما يرجو أن يون هو ذلك العبد، وكذلك غيره يرجو ما يرجوه
محمد رسول اله ‐ صل عليهم وسلم ‐ ومن تبعهم، فجميع المتنافسين من عباد اله المقربين يتنافسون
عل تلك الدرجة أيهم الأقرب إل ذات الرب. وقال اله تعال: {يبتَغُونَ الَ ربهِم الْوسيلَةَ ايهم اقْرب ويرجونَ

رحمتَه ويخَافُونَ عذَابه انَّ عذَاب ربكَ كانَ محذُورا} صدق اله العظيم [الإسراء:57].

ولنم أعلنتم نهاية التنافس ف حب اله وقربه بإعلانم أنّ الفائز بها هو محمد رسول اله صل اله عليه
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المعبود من بين العبيد. ويا عجب ذات الرب أن يفوز بأقرب درجة إل إنّه هو الأول وآله وسلم، وأفتيتم
الشديد! فهل محمد رسول اله ‐صل اله عليه وآله وسلم‐ جعلتموه ولداً له فأصبح هو الأول بأقرب

درجة من بين العبيد إل الرب المعبود؟ إذاً لان رسول اله جبريل عليه الصلاة والسلام هو الأول بها كونه
هو المعلم لمحمدٍ رسول اله ‐صل اله عليه وآله وسلم‐ هذا القرآن العظيم، أو لان الأول بها إمام
البيان الحق تاب وكان الرحمن هو المعلم للإمام المهديه علم الالمنتظَر الذي آتاه ال الأنبياء المهدي

ه صاحبها عبداً مجهولاللقرآن العظيم بالتفهيم وليس وسوسة شيطان رجيم، وهيهات هيهات.. بل جعل ال
من بين العبيد، وإنّما ه فتنةٌ ولن أكثر خلق اله لا يعلمون، وقد ابتلان اله بالبشرى بها فأبيتُها وأنفقتُها
لمن يشاء اله قربة إل رب كوسيلة لتحقيق النعيم الأعظم منها فيرض، ولذلك تسم بالوسيلة ولن أكثر

الناس لا يعلمون.

فهبوا للتنافس ف حب اله وقربه ومن فاز بالدرجة العالية الرفيعة ف جنة النعيم طيرمانة الجنة فلينفقها
كوسيلة إل الرب لتحقيق النعيم الأعظم منها فيرض إنْ كنتم إياه تعبدون، ولذلك خلقم.

من كان من أصحاب أعظم فضل هذا وكل فيا أهل النعيم الأعظم أنتم الوحيدون الذين سوف تفقهون بيان
ف التاب من قوم يحبهم اله ويحبونه، واله الذي لا إله غيره منزل التاب ومجري السحاب وهازم

الأحزاب من خلق آدم من تراب إنّه لن يرضيهم ربهم بألف مليون ترليون الدرجة العالية الرفيعة ف جنة
النعيم حت يحقِّق لهم النعيم الأعظم منها فيرض، ألا وإنّ نعيم رضوان اله عل عباده لهو النعيم الأعظم من

الدرجة العالية الرفيعة ف جنات النعيم. تصديقاً لقول اله تعال: {وعدَ اله الْمومنين والْمومنَاتِ جنَّاتٍ
تَجرِي من تَحتها انْهار خَالدِين فيها ومساكن طَيبةً ف جنَّاتِ عدْنٍ ورِضوانٌ من اله اكبر ذَٰلكَ هو الْفَوزُ

الْعظيم} صدق اله العظيم [التوبة:72].

وهل خلقم إلا لتعبدوا رضوان اله ومن ثم تجدوا أنّ نعيم رضوان اله عل عباده هو حقاً النعيم الأعظم من
.ة تدمع مما عرفوا من الحقهذه الأم ونه فه ويحبهم الأرى أعين قوم يحب ّه وكأنجنته؟ وتال

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان م؛ الإمام المهديم الذليل عليأخوكم وخادم

ـــــــــــــــــــــ
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الإمام ناصر محمد اليمان
30 ‐ 07 ‐ 1433 هـ
20 ‐ 06 ‐ 2012 مـ

03:56 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشـاركـــــــــة الأصلية للبيــــــــــــــان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=48182

ــــــــــــــــــــ

تحذير المهدي المنتظَر إل جميع المسلمين المعرضين عن الذِّكر من رجم الحجارة بالدخان المبين..

بسم اله الرحمن الرحيم
{حم (1) والْتَابِ الْمبِين (2) انَّا انْزلْنَاه ف لَيلَة مباركة انَّا كنَّا منْذِرِين (3) فيها يفْرق كل امرٍ حيم (4) امرا
من عنْدِنَا انَّا كنَّا مرسلين (5) رحمةً من ربكَ انَّه هو السميع الْعليم (6) رب السماواتِ وارضِ وما بينَهما

انْ كنْتُم موقنين (7)  الَه ا هو يحيِ ويميت ربم ورب آبائم اولين (8) بل هم ف شَكٍّ يلْعبونَ (9)
فَارتَقب يوم تَات السماء بِدُخَانٍ مبِين (10) يغْشَ النَّاس هذَا عذَاب اليم (11) ربنَا اكشف عنَّا الْعذَاب انَّا
مومنُونَ (12) انَّ لَهم الذِّكرى وقَدْ جاءهم رسول مبِين (13) ثُم تَولَّوا عنْه وقَالُوا معلَّم مجنُونٌ (14) انَّا

مقَو ملَهلَقَدْ فَتَنَّا قَبونَ (16) ومنْتَقنَّا مى اربْطْشَةَ الالْب شطنَب مودُونَ (15) يائع مَّنا ًيذَابِ قَلفُو الْعاشك
ِّنا هال َللُوا عتَع  ْنا(18) و ينما ولسر مَل ِّنا هال ادبع َلوا ادنْ ا(17) ا رِيمك ولسر مهاءجنَ ووعرف
آتيم بِسلْطَانٍ مبِين (19) وانِّ عذْت بِرب وربم انْ تَرجمونِ (20) وانْ لَم تُومنُوا ل فَاعتَزِلُونِ (21) فَدَعا
ربه انَّ هوء قَوم مجرِمونَ (22) فَاسرِ بِعبادِي لَيً انَّم متَّبعونَ (23) واتْركِ الْبحر رهوا انَّهم جنْدٌ مغْرقُونَ

(24) كم تَركوا من جنَّاتٍ وعيونٍ (25) وزُروع ومقَام كرِيم (26) ونَعمة كانُوا فيها فَاكهِين (27) كذَلكَ
ننَا بيلَقَدْ نَج(29) و نْظَرِينانُوا ما كمو ضراو اءمالس هِملَيع تا ب(28) فَم ا آخَرِينما قَوثْنَاهرواو

َلع لْمع َلع منَاهلَقَدِ اخْتَر(31) و ينرِفسالْم نا ميالانَ عك نَّهنَ اوعرف ن(30) م هِينذَابِ الْمالْع نم يلائرسا
الْعالَمين (32) وآتَينَاهم من اياتِ ما فيه بَء مبِين (33) انَّ هوء لَيقُولُونَ (34) انْ ه ا موتَتُنَا اولَ وما
منَّها منَاهَلها هِملقَب نم الَّذِينو عتُب مقَو ما رخَي مه(36) ا ينادِقص نْتُمنْ كنَا اائتُوا بِآب(35) فَا نْشَرِينبِم ننَح
نَلو قبِالْح ا اما خَلَقْنَاه(38) م بِينع امنَهيا بمو ضرااتِ واوما خَلَقْنَا السم(37) و ينرِمجانُوا مك
مه ا وىشَي ًلوم نع ًلوم غْني  مو(40) ي ينعمجا ميقَاتُهم لالْفَص مونَّ يونَ (39) الَمعي  مهثَركا
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لهالْم(44) ك يمثا ام(43) طَع قُّومالز ترنَّ شَج(42) ا يمحالر زِيزالْع وه نَّها هال محر نم ونَ (41) ارنْصي
نم هسار قوا فَوبص (47) ثُم يمحالْج اءوس َلا لُوهتفَاع (46) خُذُوه يممالْح ْغَلطُونِ (45) كالْب ف غْلي
قَامم ف ينتَّقنَّ الْمونَ (50) اتَرتَم بِه نْتُما كذَا منَّ ه(49) ا رِيمْال زِيزالْع نْتنَّكَ اا (48) ذُق يممذَابِ الْحع

ينورٍ عبِح منَاهجزَوكَ وذَل(53) ك ينتَقَابِلقٍ مرتَبسانْدُسٍ وس نونَ مسلْبونٍ (52) ييعنَّاتٍ وج (51) ف ينما
(56) يمحالْج ذَابع مقَاهوو َولتَةَ اوالْم ا توا الْميهذُوقُونَ في  (55) يننآم ةهفَاك لِا بيهونَ فدْع(54) ي
فَضً من ربكَ ذَلكَ هو الْفَوزُ الْعظيم (57) فَانَّما يسرنَاه بِلسانكَ لَعلَّهم يتَذَكرونَ (58) فَارتَقب انَّهم مرتَقبونَ

(59)} صدق اله العظيم [الدخان].

.المنتظَر الإمام ناصر محمد اليمان المنذر بالذكر؛ المهدي
ــــــــــــــــــــــ



22-06-2012 ولربما يود أن يقاطعن الإدريس فيقول: وها أنا الطالب الإدريس غلبتك بالأحمر والأـ...  84

n-ye.me/48504 309/873

- 2 -
الإمام ناصر محمد اليمان

02 ‐ 08 ‐ 1433 هـ
22 ‐ 06 ‐ 2012 مـ

05:53 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشـاركـــــــــة الأصلية للبيــــــــــــــان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=48419

ــــــــــــــــــــ

ولربما يود أن يقاطعن الإدريس فيقول: وها أنا الطالب الإدريس غلبتك بالأحمر والأخضر..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدّي محمدٍ رسول اله وآله الأطهار وجميع أنصار اله من
الجن والإنس ومن كل جنسٍ إل اليوم الآخر، أما بعد..

سلام اله عليم ورحمة اله وبركاته معشر الأنصار السابقين الأخيار والباحثين عن الحق ف طاولة
الحوار، السلام علينا وعل عباد اله الصالحين.

:بيانك ما يل أراك قلت ف ل دعوى برهان وإنإنّ ل ،(الطالب الإدريس) ويا أيها

إقتباس

(وأريد أن أحاججه بالعلم والبرهان أمام الملأ)

بمعن أنّك منر عل الإمام ناصر محمد اليمان أنّه المهدي المنتظَر ولذلك تريد أن تُفنّد حجتنا بالبرهان الساطع الأشدّ
وضوحاً من بيان ناصر محمد اليمان حت تثبت أنّ ناصر محمد اليمان ليس المهدي المنتظَر. ومن ثم يرد عليك ناصر

محمد اليمان وأقول: أبشِّرك أنّك تستطيع أن تُفنّدَ حجة ناصر محمد اليمان لو أنك جئت بالبرهان المبين لعالم الأمة وعامة
المسلمين فتفصل البيان الحق للقرآن العظيم تفصيلا من ذات القرآن بشرط أن يون البرهان من آيات التاب المحمات
تأت ومن ثم نها ناصر محمد اليمانبي من الآيات الت آية ة بسلطان العلم المبين، وخذ أيتستطيع إقامة الحج نات حتالبي
بالبيان الأفضل لتلك الآية والأحق والأهدى سبيلا إن استطعت؛ ولن تستطيع. ولئن استطعت فقد دخلت التاريخ من أوسع

واحدة آية المنتظَر؛ لو تستطيع فقط ف وهو ليس الإمام المهدي أبوابه وأنقذت المسلمين من أن يضلهم ناصر محمد اليمان
فقط، ولنك لن تستطيع نظراً لفتوى جدّي محمدٍ رسول اله ف الرؤيا الحق: [وإنك أنت المهدي المنتظَر وما جادلك عالم من

.نتهالقرآن إلا غلبتَه]. ا
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ولن يا إدريس إن أفتيك بالحق أنّ رؤيا ناصر محمد اليمان للنب أنّه المهدي المنتظَر وأنّه لا يجادله عالم من القرآن إلا غلبه
الإمام ناصر محمد اليمان ومردودةٌ عل من جوع إنّ هذه الرؤيا لا تسمن ولا تغن ه يا إدريسأشهد ال نناصر محمد، ول
ما لم يصدقه اله الرؤيا بالحق فيجد المسلمون أنّه حقاً لا يجادل ناصر محمد اليمان عالم من القرآن إلا غلبه ناصر محمد

.والأهدى سبيلا الأصدق قيلا بالبيان الحق اليمان

وربما يود أن يقاطعن الإدريس فيقول: "وها أنا الطالب الإدريس غلبتك بالأحمر والأخضر ولم تبينه لنا من محم الذكر".
ومن ثم يرد عليك المهدي المنتظَر وأقول: لئن سألت عن آية ف التاب ولم آتك ببيانها فلست الإمام المهدي وحت ولو كان

ف بيانها خطراً عل الأنصار الجدد فسوف أبينها مهما كانت خطورة بيانها، وهذا شء كرمنا به الإدريس الذي لطالما
يحاججنا بالتهويت واللام الغامض ليزعم للآخرين أنّ هذا وراءه أسرار التاب وما وراء الأبواب وأنّه يعلم الأكثر والثير وأنّه
محيط العلم والقلم حت إذا جاء ببيانٍ لشء من القرآن فإذا هو لا يزيد القرآن إلا تعقيداً عل الباحثين عن الحق، أولئك أضلّوا

أنفسهم وأضلّوا أمتهم ولا يخفون علينا وتاهوا وراء خيالات شيطانية وخزعبلاتٍ وأضغاث شيطانية، وربما تقابلوا مع
الشياطين وقالوا لهم: "نحن من ملائة الرحمن المقربين فاسجدوا لنا قربةً إل اله" فخروا لهم ساجدين ويحسبون أنّهم

مهتدون! ويجعلونهم يزعمون أنّهم أنبياء كمثل عقيدة الأحمديين، وكأنك منهم!

ويا رجل، إنّ أمر دعوة المهدي المنتظَر ليس فيها لف ولا دوران؛ دعوةً واضحةً جليةً ليلها كنهارها لا يزيغ عن الحق فيها إلا
هالكٌ أعم لا يبصر الحق شيئاً أو شيطانٌ مريدٌ من الذين كرهوا رضوان اله فأحبط أعمالهم ولعنهم لعناً كبيراً.

ويا رجل، إن دعوة الإمام المهدي المنتظَر ليست إعجازاً بالألغاز واللام غير المفهوم ولفاً ودوراناً وتهويتاً، وأعوذ باله أن أتبع
تهويتم ومبالغتم ف الإمام المهدي أنّه يعلم ما كان وما سوف يون إل يوم الدين! ويا رجل، سبحان اله! وهل كنت إلا بشراً

علَّمه اله البيان الحق للتاب وأفصله تفصيلا، ولا نحيط بأسراركم ولا بأخباركم واله أعلم بما ف قلوبم.

وما تقصد بالأحمر والأخضر؟ أفلا تون صريحاً فصيح اللسان قوي البيان بالحجة والبرهان؟ فلو أنّك أخذت آيةً من الآيات
ه ما لا تعلم ولسوف آتيك بالبيان الحقال ه يا ناصر محمد فلا تقُل علال وقلت: "اتق م بيانها ناصر محمد اليمانعلّم الت

لتلك الآية وأفصلها خيراً منك تفصيلا وأحسن تأويلا يا ناصر محمد"، ومن ثم تثبت تحدّيك بالحق عل الواقع بالعلم والسلطان،
فإن فعلت فقد هزمت ناصر محمد اليمان ف عقر داره ف موقعه، ولئن حذف ناصر محمد اليمان برهانك وبيانك للقرآن بعد

أن أقمت عل ناصر محمد اليمان الحجة ف طاولة حواره فسوف يخسر أنصاره، وهيهات هيهات.

وتاله إنن أعرفم ف لحن القول يا إدريس، وإنما لا نريد أن نبين أمركم من قبل أن نقيم عليم الحجة والبرهان المبين،
ه علم لا تزيدون كتاب الأقول: كون أن يقول: "وكيف تعرفنا يا ناصر من لحن القول؟". ومن ثم الإدريس ما يودولرب

المتدبرين إلا تعقيداً وعم وظما، وعلْمم ليس فصيحاً وصريحاً وكلامم يأت فيه التهويت لتوهموا الناس إنّم بحر محيط
من العلم، ولنه سرعان ما يتبين للباحثين عن الحق أن بحركم المحيط ليس إلا مجرد سرابٍ يحسبه الظمآن ماء حت إذا

جاءه لم يجده شيئاً، وهذا أنتم ومن كان عل شاكلتم.

ف أستخدم ذكائ ّنمن إبليس الشيطان الرجيم، ول ناصر محمد لهو الأذك المنتظَر الحق ه إنّ المهديوتال ،ويا إدريس
السع لتحقيق نعيم رضوان رب فأسع لنجعل الناس أمةً واحدةً عل الشر، وأما الشياطين فيستخدمون ذكاءهم ف تحقيق
ما يغضب اله وف السع ليجعلوا الناس أمةً واحدةً عل الفر، وتاله لولا خشية فتنة الأنصار الذين لم يصلوا إل اليقين

بحقيقة اسم اله الأعظم لأفتيت ف شأنم من أول بيانٍ تلقون به فأعرف من خلاله ما ترمون إليه وما تريدون، ولن ليس كلم
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شياطين بل منم من يضلُّهم الشياطين عن السبيل ويحسبون أنهم مهتدون، ومنم من كان من شياطين البشر ممن يظهرون
الإيمان ويبطنون الفر والمر للصدّ عن الذكر.

هذا فيقول: "ما خطبك يا ناصر محمد من لم يتبع منهجك فهو شيطانٌ مريدٌ ف من بيان ما يغضب الطالب الإدريسولرب
نظرك؟". ومن ثم يرد عليم ناصر محمد اليمان وأقول: هيا اىتُون بالبيان الأحق من بيان ناصر محمد اليمان للقرآن العظيم
،وأحسن تأويلا والأهدى سبيلا م بيانها الأحقالحجة فيها بأنّ لدي ناصر محمد اليمان ولو آية واحدة تختارونها فتقيمون عل
فليس لدينا أسراراً نُخفيها عن الناس، ويا سبحان رب! وهل ابتعث اله أئمة التاب ليزيدوا التاب تعقيداً أم ليبينوه للناس

ويفصلوه تفصيلا؟ ولن بيانم للتاب سيجده الناس العس للبيان والتفصيل للتنزيل؛ بل تجعلون الآية صعبة الفهم ومعقدة
العلم وذلك حت لا يفهم الناس كتاب اله المنزل إليهم.

ويا معشر الأنصار بما فيهم أحمد السودان فلا تغضب من بيان هذا ولا تن عوناً للذين يصدون الحق من ربهم، ويا رجل
فليس من الحق أن تلق باللوم عل الأنصار أنّهم وأنّهم بل الأحرى أن تقول للإدريس ومن كان عل شاكلته ما أمركم اله أن
تقولوا للمعرضين: " {قُل هاتُوا برهانَم انْ كنتُم صادِقين} [البقرة:111]، فقد اطّلعنا عل برهان ناصر محمد اليمان فما الذي

." والأقوم سبيلا تأتون بالبرهان الأصدق قيلا بيان القرآن ومن ثم رتم عليه فأن

فلا تقل إنّ الأنصار يتبجحون بعبادة النعيم الأعظم باتخاذ رضوان الرب غايةً وليس وسيلة، ولن يا أحمد السودان إنهم
ليعلمون ما لا تعلم. وأشهد اله بالحق أنّ أحمد السودان لم يرتق بعد إل مستوى حقيقة النعيم الأعظم كون النعيم الأعظم يعلم
به أهله الآن، وأقول الآن يا أحمد ف عصر الحوار من قبل الظهور ولذلك لن يرضيهم ربهم بملوته أجمعين حت يرض كونهم

يعبدون رضوان اله غايةً وليس وسيلةً، أولئك سوف يعلمون علم اليقين أنّ الإمام ناصر محمد اليمان هو المهدي المنتظَر
الحق من ربهم ولسوف يثْبتون مع الإمام المهدي إل آخر رمق ف حياتهم، فتذكروا فتوى محمد رسول اله ‐صل اله عليه

وآله وسلم‐ أنه لن يثبت مع الإمام المهدي إلا الذين علموا بحقيقة اسم اله الأعظم.

ولربما يود أحمد السودان أن يقول: "وهل ترى يا إمام ناصر محمد أنّ أحمد السودان ليس منهم؟". ومن ثم يرد عليك الإمام
المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: لم تَصر منهم بعد يا أحمد ولم نفتِ أنك لن تون منهم؛ بل قلنا لم تَصر منهم بعد يا أحمد

السودان، فلا تسع ف التشيك ف دعوة ناصر محمد اليمان وأنت من الأنصار السابقين الأخيار صفتك تحت اسمك.

وربما يود أحمد السودان أن يقول: "ومت رأيت أحمد السودان يسع للتشيك ف دعوتك يا أيها الإمام ناصر محمد
ف كوكب العذاب، وتسع يك فالتش ف وأقول: إنّك لتسع ناصر محمد اليمان عليك الإمام المهدي يرد ؟". ومن ثماليمان

التشيك ف الأرض المجوفة ذات المشرقين، وتسع للتشيك ف أصحاب الهف والرقيم.

ويا رجل فما دمت أنرت الأرض ذات المشرقين فقد أنرت أشياء كثيرة سواء الفتوى ف حقيقة جنة اله من تحت الثرى
الت كان فيها آدم وحواء عليهم الصلاة والسلام، وكذلك أنرت أنّ الشيطان هو المسيح الذاب الذي يريد أن يقول أنّه

المسيح عيس ابن مريم؛ وبما أنّه ليس هو ولذلك يسم بالمسيح الذاب، وكذلك أنرت حقيقة يأجوج ومأجوج وكذلك حقيقة
سدّ ذي القرنيين.

وتنازل عن صفتك تحت اسمك ومن ثم فارجع من ضمن الباحثين عن الحق إن لم تزل باحثاً عن الحق ويا أحمد السودان
تجادل ناصر محمد اليمان من القرآن العظيم جدالا كبيراً حت يقيم عليك الحجة بالحق من التاب، ولن آخذك إل أصحاب
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الهف ولن آخذك إل أرض المشرقين ل تصدق فليست تلك مهمت؛ بل البيان الحق للتاب فمن شاء فليؤمن ومن شاء
فليفر، ومن أصدق من اله قيلا؟ ألا وإن ف النفق الأرض آيات لحقائق هذا القرآن العظيم، ولذلك قال اله تعال: {وان كانَ
كبر علَيكَ اعراضهم فَانِ استَطَعت ان تَبتَغ نَفَقاً ف الارضِ او سلَّماً ف السماء فَتَاتيهم بِآية} صدق اله العظيم [الأنعام:35].

ويقصد آية من الجنتين سواء جنة له من تحت الثرى بالنفق الأرض أو الجنة الت ف السماء إذا كان يظن أنّهم سوف يؤمنون
لو يأتيهم بآية من حقائق هذا التاب حت يصدّقون، وعلّمه اله أنّ الهدى هدى اله وليس الهدى بأيديهم كما يزعمون لو يأتيهم
بآية لصدقوه واتّبعوا الحق من ربهم. ولا داع لترار البرهان يا أحمد وسبق تفصيل البيان الحق لأرض المشرقين من ذات
القرآن ولا نزال نظن ف أحمد السودان خيراً كثيراً، ولن لا ين معيناً للذين يسعون معاجزين ف آيات ربهم، وليس لدينا

تميم أفواه يا أحمد؛ بل ننطق بالحق ونهدي إل صراط مستقيم ونعلمم ما لم تونوا تعلمون، فن من الشاكرين يا قرة عين
إمامك حت لا يزيغ اله قلبك ثم يصرفك لتدعو إل محاربة دعوة ناصر محمد اليمان بعد أن كنت تدعو إل الحق من ربك ثم
لا تجد لك من دون اله ولياً ولا نصيراً. ولم نحم ف شأن أحمد السودان بعد ولا يزال ذا مقام كريم لدينا بإذن اله حت يبين

ونحسن تأديبه وتهذيبه فلا يتلفظ عل وإنما أردنا تأديبه قليلا خليلا ه، ولا نزال نتخذ أحمد السودانبسر ه المطلعلنا أمر
الأنصار الحق بغير الحق، ولين من الشاكرين فلا يشمت بنا الأعداء.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي

ــــــــــــــــــــــ
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الإمام ناصر محمد اليمان
03 ‐ 08 ‐ 1433 هـ
23 ‐ 06 ‐ 2012 مـ

02:55 صباحاً
ــــــــــــــــــــــ

فلا يجوز لأهلك أن يحرموك نصيبك من الميراث بسبب خلافاتٍ بين زوجك وأخيك..

{ بِينقْرالاو ندَيالوِ الْوا منْفُسا َلع لَوو هل دَاءشُه طسبِالْق ينامونُوا قَونُوا كآم ا الَّذِينهيا اي }
صدق اله العظيم ..

إقتباس

المهدي المنتظر وآل بيته الأبرار وعل ه وآله الأطهار وعلمحمد رسول ال ه الرحمن الرحيم والصلاة والسلام علبسم ال
جميع الأنصار السابقين الأخيار إل اليوم الآخروبعد:

سيدي الإمام أسألك باله إلا ماأجبتن ف هذه المسألة القابعة عل صدري كالجبل وخلاصة الموضوع : وقعت خلافات
بين زوج وأخ ونصب عليه ف ماله فحقد عليه شر حقد ،ومما زاد الطين بلة غصبون حق ف الميراث من والدي
الذي ترك 51 هتارا وأملاك عدة ولم يعطون درهما واحدا ولم يتفوا بهذا فحسب بل تبرأت من والدت وقالت كلمة

المنر: لا ه ابنت ولا أنا أمها ، فمنعن زوج من زيارتهم والاتصال بهم أو اللام معهم ويهددن بالقتل إن خالفته وأنا
أعيش ف الغربة مقهورة بين نارين نار زوج المتسلط ونار صلة الرحم المقطوعة أفتن ياإمام والحم له ولك ياخليفة

. يا قرة عين ه وأيدك وأجدد لك بيعتالمغرب نصرك ال سأنزل قريبا إل أقرب وقت لأن ف الرحمن ماذا أفعل ؟ رد عل

بسم اله الرحمن الرحيم، وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين، أما بعد..

سلام اله عليم يا أمة اله المباركة وعل كافة الأنصار السابقين الأخيار وعل جميع المسلمين، فلا يجوز
لأهلك أن يحرموك نصيبك من الميراث بسبب خلافاتٍ بين زوجك وأخيك، فلا يجوز لهم؛ فلا يجوز لهم؛ فلا

يجوز لهم. وقال اله تعال: {و تَزِر وازِرةٌ وِزْر اخْرى} صدق اله العظيم [فاطر:18].

فلا يجوز لأقربائك وأمك أن يحرموك حقّك ف الميراث بسبب ذنب زوجك وخلافه مع أخيك، ولا يجوز
للمسلمين أن يتخلّوا عن أرحامهم بسبب خلاف بين الصهر وصهرِه فليتّقوا اله. وقال اله تعال: {يايها



23-06-2012 فلا يجوز لأهلك أن يحرموك نصيبك من الميراث بسبب خلافات بين زوجك وأخيك..  85

n-ye.me/48611 314/873

هاتّقُواْ الو آءسنيراً وثك الاا رِجمنْهم ثبا وهجا زَونْهم خَلَقو دَةاحن نّفْسٍ وم مَالّذِي خَلَق مباتّقُواْ ر النّاس
الّذِي تَسآءلُونَ بِه والأرحام انّ اله كانَ علَيم رقيباً} صدق اله العظيم [النساء:1].

فلك الحق يا أمة اله أن ترفع عل أخيك قضية دعوى ف محاكم العدل بحرمانك نصيبك ف ميراث أبيك
بسبب خلافٍ بين أخيك وزوجك، وكذلك لأخيك الحق أن يرفع قضية نصبٍ واحتيالٍ عل زوجك من غير

ظلم، وكل يختص بذنبه. تصديقاً لقول اله تعال: {و تَزِر وازِرةٌ وِزْر اخْرى} صدق اله العظيم.

ولا يجوز لأمك أن تحرمك رحمة الأم بسبب تعصبها مع ولدها ضدّ زوجك وليس لك ذنب ف النَّصبِ، ولا
يجوز لك أنْ تقف إل جانب زوجك وأنت تعلمين أنّه نصب عل أخيك فلا يجوز لك أن تُنري فعله بسبب
حبه أو أنّه أبو أولادك، فإن طُلبت منك شهادة من أهلك عل شء تعلمينه فلا يجوز لك أن تتم الشهادة

من بعد طلبها وحت ولو كانت ضدّ زوجك أبا أولادك، وحت لو كانت الشهادة ضدّ أبيك وأمك وإخوتك فلا
ا الَّذِينهيا اي} :ه تعالنفسك. تصديقاً لقول ال ولو عل من بعد طلبها حت يجوز لك كتمان الشهادة بالحق
ها فَاليرفَق وا ايغَن ننْ يا بِينقْرالاو ندَيالوِ الْوا منْفُسا َلع لَوو هل دَاءشُه طسبِالْق ينامونُوا قَونُوا كآم
اولَ بِهِما فَلا تَتَّبِعوا الْهوى انْ تَعدِلُوا وانْ تَلْۇوا او تُعرِضوا فَانَّ اله كانَ بِما تَعملُونَ خَبِيرا} صدق اله

العظيم [النساء:135].

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي

ـــــــــــــــــــــ



23-06-2012 { يا أيها الذين آمنوا كونوا قوامين بالقسط شهداء له ولو عل أنفسم أو الوالدين وـ...  86

n-ye.me/48611 315/873

- 23 -
[ لمتابعة رابط المشـاركـــــــــة الأصلية للبيــــــــــــــان ]

الإمام ناصر محمد اليمان
04 ‐ 08 ‐ 1433 هـ
23 ‐ 06 ‐ 2012 مـ

02:55 صباحاً
ــــــــــــــــــــــ

{ بِينقْرالاو ندَيالوِ الْوا منْفُسا َلع لَوو هل دَاءشُه طسبِالْق ينامونُوا قَونُوا كآم ا الَّذِينهيا اي }
صدق اله العظيم

إقتباس

المهدي المنتظر وآل بيته الأبرار وعل ه وآله الأطهار وعلمحمد رسول ال ه الرحمن الرحيم والصلاة والسلام علبسم ال
جميع الأنصار السابقين الأخيار إل اليوم الآخر وبعد..

سيدي الإمام أسألك باله إلا ما أجبتن ف هذه المسألة القابعة عل صدري كالجبل وخلاصة الموضوع: وقعت خلافات
بين زوج وأخ ونصب عليه ف ماله فحقد عليه شر حقد، ومما زاد الطين بلة غصبون حق ف الميراث من والدي
الذي ترك 51 هتاراً وأملاك عدة ولم يعطون درهماً واحداً ولم يتفوا بهذا فحسب بل تبرأت من والدت وقالت كلمة
المنر: لا ه ابنت ولا أنا أمها، فمنعن زوج من زيارتهم والاتصال بهم أو اللام معهم ويهددن بالقتل إن خالفته وأنا

أعيش ف الغربة مقهورة بين نارين نار زوج المتسلط ونار صلة الرحم المقطوعة أفتن يا إمام والحم له ولك يا خليفة
.يا قرة عين ه وأيدك وأجدد لك بيعتالمغرب نصرك ال سأنزل قريبا إل أقرب وقت لأن ف الرحمن ماذا أفعل؟ رد عل

بسم اله الرحمن الرحيم، وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين، أما بعد..
سلام اله عليم يا أمة اله المباركة وعل كافة الأنصار السابقين الأخيار وعل جميع المسلمين، فلا يجوز
لأهلك أن يحرموك نصيبك من الميراث بسبب خلافات بين زوجك وأخيك، فلا يجوز لهم فلا يجوز لهم فلا

يجوز لهم، وقال اله تعال: {و تَزِر وازِرةٌ وِزْر اخْرى} صدق اله العظيم [فاطر:18].

فلا يجوز لأقربائك وأمك أن يحرموك حقك ف الميراث بسبب ذنب زوجك وخلافه مع أخيك، ولا يجوز
للمسلمين أن يتخلوا عن أرحامهم بسبب خلاف بين الصهر وصهره فليتقوا اله. وقال اله تعال: {يايها

هاتّقُواْ الو آءسنيراً وثك الاا رِجمنْهم ثبا وهجا زَونْهم خَلَقو دَةاحن نّفْسٍ وم مَالّذِي خَلَق مباتّقُواْ ر النّاس

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?t=7396
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الّذِي تَسآءلُونَ بِه والأرحام انّ اله كانَ علَيم رقيباً} صدق اله العظيم [النساء:1].

فلك الحق يا أمة اله أن ترفع عل أخيك قضية دعوى ف محاكم العدل بحرمانك نصيبك ف ميراث أبيك
بسبب خلاف بين أخيك وزوجك، وكذلك لأخيك الحق أن يرفع قضية نصب واحتيال عل زوجك من غير

ظلم، وكل يختص بذنبه، تصديقاً لقول اله تعال: {و تَزِر وازِرةٌ وِزْر اخْرى} صدق اله العظيم.

ولا يجوز لأمك أن تحرمك رحمة الأم بسبب تعصبها مع ولدها ضدّ زوجك وليس لك ذنب ف النَّصبِ، ولا
يجوز لك أن تقف إل جانب زوجك وأنت تعلمين أنه نصب عل أخيك فلا يجوز لك أن تنري فعله بسبب
حبه أو أنه أبو أولادك، فإن طُلبت منك شهادة من أهلك عل شء تعلمينه فلا يجوز لك أن تتم الشهادة

من بعد طلبها وحت ولو كانت ضدّ زوجِك أب أولادك، وحت لوكانت الشهادة ضد أبيك وأمك وإخوتك ولا
ا الَّذِينهيا اي} :ه تعالنفسك . تصديقاً لقول ال ولو عل يجوز لك كتمان الشهادة بالحق من بعد طلبها حت

ها فَاليرفَق وا ايغَن ننْ يا بِينقْرالاو ندَيالوِ الْوا منْفُسا َلع لَوو هل دَاءشُه طسبِالْق ينامونُوا قَونُوا كآم
اولَ بِهِما فَلا تَتَّبِعوا الْهوى انْ تَعدِلُوا وانْ تَلْۇوا او تُعرِضوا فَانَّ اله كانَ بِما تَعملُونَ خَبِيرا} صدق اله

العظيم [النساء:135].

وسلام عل المرسلين ، والحمد له رب العالمين..
.أخوكم الإمام المهدي ناصر محمد اليمان

ـــــــــــــــــــــ
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الإمام ناصر محمد اليمان
03 ‐ 08 ‐ 1433 هـ
23 ‐ 06 ‐ 2012 مـ

06:32 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=48586

ـــــــــــــــــــــ

.. واقترب الوعد الحق

بسم اله الرحمن الرحيم: {فََ اقْسم بِالشَّفَق (16) واللَّيل وما وسق (17) والْقَمرِ اذَا اتَّسق (18) لَتَركبن طَبقاً
عن طَبق (19) فَما لَهم  يومنُونَ (20) واذَا قُرِى علَيهِم الْقُرآنُ  يسجدُونَ (21) بل الَّذِين كفَرواْ يذِّبونَ

(22) واله اعلَم بِما يوعونَ (23) فَبشِّرهم بِعذَابٍ اليم (24)} صدق اله العظيم [الإنشقاق].

.ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي
______________

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=48586
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=48586


23-06-2012 قال ل جدي محمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم ف الرؤيا الحق..  88

n-ye.me/48840 318/873

الإمام ناصر محمد اليمان
03 ‐ 08 ‐ 1433 هـ
23 ‐ 06 ‐ 2012 مـ

05:14 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشـاركـــــــــة الأصلية للبيــــــــــــــان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=48577

ـــــــــــــــــــ

.. الرؤيا الحق ه عليه وآله وسلم فال ه صلجدّي محمد رسول ال قال ل

قال ل جدي محمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم ف الرؤيا الحق: [لن يثبت معك إلا الذين علموا
بحقيقة اسم اله الأعظم] فونوا عل ذلك لمن الشاهدين.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي

ـــــــــــــــــــــ

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=48577
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الإمام ناصر محمد اليمان
04 ‐ 08 ‐ 1433 هـ
24 ‐ 06 ‐ 2012 مـ

06:35 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشـاركـــــــــة الأصلية للبيــــــــــــــان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=48820

ــــــــــــــــــــــ

الإمام المهدي المنتظَر يلمنا عن سعة رحمــــة اله وعظيم مغفرتــــه..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدي محمد رسول اله وآله الأطهار وجميع أنبياء اله
وآلهم الأطهار وجميع المؤمنين إل يوم الدين لا نفرق بين أحدٍ من رسله ونحن له مسلمون، أما بعد..

ويا أيها ( المذنب ) لسوف نقتبس بيانك الذي كتبته ومن ثم نجيب عليه بالحق، وما يل بيان ( المذنب )
يقول:

إقتباس

المشاركة الأصلية كتبت بواسطة ( المذنب الحقير ) مشاهدة المشاركة:
بسم اله الرحمن الرحيم. السلام عليم ورحمة اله وبركاته..

أعانم اله عل قبول عضويت وتفعيلها، لأنن سأكون منبع أسئلة.. فإن هدان اله بأجوبتم فهو من
حسن توفيق.. وإن لم يهدن فعس أن تهدي أجوبتم غيري! ويشهد اله أنن أبحث عن إمام حق..
يجيب بالحق دون تفير.. إن عدالة اله ه عدالة مطلقة! نسأل اله أن لا يعاملنا بها ويبدلنا إياها

برحمته.. وسؤال إليم وأرجو إيصاله إل فضيلة الإمام..
سأنمو وأكون ضعيفاً عن مجابهة نفس يعلم بأنن ن رب؟ ألم يقبل خلق يعلم ذنوب ن ربألم ي

الأمارة بالسوء.. وسأقوم بمختلف أنواع الذنوب الت تغضبه وتجرن إل نيرانه وعذابه؟ فان كان يعلم..
فلماذا خلقن؟ وهو الرحيم؟ ألم ين أقرب للرحمة لو أنه جنبن ذلك كله.. كما جنب الغلام الذي قتله

سيدنا الخضر للوالدين المؤمنين؟ وإن كان لا يعلم بمصيري فيف ذلك وهو علام الغيب وعلام ما كان
ويون ليوم الدين؟

أفتونا بهذه المتناقضات، فقد عجز عن إقناع كل من كتبت لهم من رجال الدين والمجتهدين من كل

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=48820
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الطوائف، وأنا ضائع ف بحر الذنوب الت اقترفت وسجين بها ولها ليوم ممات. لن أنتظر يوم القيامة
لأتمن أن أكون تراباً، فأنا أتمن لو أنن كنت تراباً الآن!

.نتها
ومن ثم يرد عليك المهدي المنتظر ناصر محمد اليمان وأقول: ويا رجل! وهل تظن المهدي المنتظر

لَتوأقول: إنه لربما ك معصوماً ولم يذنب قط؟ ومن ثم يجيب عليك المهدي المنتظر ناصر محمد اليمان
،ليهدي قلب رب من السيئات من قبل أن أنيب إل الإمام ناصر محمد اليمان ثرة ما كتب علتيدٍ ليدا ع

فغفر ل رب إل ته وأنبمن رحمة ال ساولم أي رحيم، فبرغم كثرة ذنوب غفور مت كم ربومن ثم عل
فوهبن حماً وعلماً وجعلن للناس إماماً فأيدن بالبيان الحق للقرآن فلا يجادلن أحدٌ من كتاب اله من

علماء المسلمين وعامتهم المؤمنين بالقرآن العظيم إلا وأقمت عليهم الحجة بسلطان العلم من محم القرآن،
وإنّا لصادقون، ذلك مما علّمن رب ولن أكثر الناس لا يعلمون.

ويا صاحب المذنب، لعل ذنوب الإمام المهدي ه أكثر من ذنوبك ولن رحمة رب وسعت ذنوب عفواً
المنتظَر لندعو البشر إل ه الرسل والمهديه، وابتعث الال ف ء حبيبه وسعت كل شوغفراناً، فرحمة ال
اله الواحد القهار ليغفر لهم ما علمه من ذنوبهم من قبل أن يفعلوها ثم يغفر لهم ما فعلوا من الذنوب من بعد
الإنابة إل ربهم ليغفر ذنوبهم، فلا شكّ ف رحمة اله ولا ف ذاته ووعده الحق وهو أرحم الراحمين، وابتعث

اله رسله والمهدي المنتظَر ليدعو البشر إل عفو اله وغفرانه، فتدبر وتفر ف محم الذكر ف سورة
إبراهيم عليه الصلاة والسلام:

اطرص َلا هِمبذْنِ رالنُّورِ بِا َلاتِ االظُّلُم نم النَّاس تُخْرِجكَ للَيا لْنَاهنزا تَابالَر ك} :يمحالر نمحالر هال مبِس
الْعزِيزِ الْحميدِ ﴿1﴾ اله الَّذِي لَه ما ف السماواتِ وما ف الارضِ وويل لِّلْافرِين من عذَابٍ شَدِيدٍ ﴿2﴾
الَّذِين يستَحبونَ الْحياةَ الدُّنْيا علَ الآخرة ويصدُّونَ عن سبِيل اله ويبغُونَها عوجا اولَئكَ ف ضلالٍ بعيدٍ
زِيزالْع وهشَاء ون يدِي مهيشَاء ون يم هال لضفَي ملَه نيبيل همانِ قَوسبِل لاولٍ اسن رلْنَا مسرا ام3﴾ و﴿
نَّ فا هال اميبِا مهرذَكالنُّورِ و َلاتِ االظُّلُم نكَ ممقَو خْرِجنْ انَا ااتبِآي وسلْنَا مسرلَقَدْ ا4﴾ و﴿ يمالْح
ذَلكَ لآياتٍ لِّل صبارٍ شَورٍ ﴿5﴾ واذْ قَال موس لقَومه اذْكرواْ نعمةَ اله علَيم اذْ انجاكم من آلِ فرعونَ
يسومونَم سوء الْعذَابِ ويذَبحونَ ابنَاءكم ويستَحيونَ نساءكم وف ذَلم بلاء من ربم عظيم ﴿6﴾ واذْ تَاذَّنَ
ربم لَئن شَرتُم لازِيدَنَّم ولَئن كفَرتُم انَّ عذَابِ لَشَدِيدٌ ﴿7﴾ وقَال موس ان تَفُرواْ انتُم ومن ف الارضِ
لا مدِهعن بم الَّذِينو ودثَمادٍ وعو نُوح مقَو ملن قَبم الَّذِين انَب متاي لَميدٌ ﴿8﴾ امح لَغَن هنَّ الا فَايعمج

يعلَمهم الا اله جاءتْهم رسلُهم بِالْبينَاتِ فَردواْ ايدِيهم ف افْواههِم وقَالُواْ انَّا كفَرنَا بِما ارسلْتُم بِه وانَّا لَف شَكٍّ
مما تَدْعونَنَا الَيه مرِيبٍ ﴿9﴾ قَالَت رسلُهم اف اله شَكٌّ فَاطرِ السماواتِ والارضِ يدْعوكم ليغْفر لَم من
ذُنُوبِم ويوخِّركم الَ اجل مسم قَالُواْ انْ انتُم الا بشَر مثْلُنَا تُرِيدُونَ ان تَصدُّونَا عما كانَ يعبدُ آبآونَا فَاتُونَا
بِسلْطَانٍ مبِين ﴿10﴾ قَالَت لَهم رسلُهم ان نَّحن الا بشَر مثْلُم ولَن اله يمن علَ من يشَاء من عبادِه وما
كانَ لَنَا ان نَّاتيم بِسلْطَانٍ الا بِاذْنِ اله وعلَ اله فَلْيتَوكل الْمومنُونَ ﴿11﴾ وما لَنَا الا نَتَوكل علَ اله وقَدْ
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هِملسرواْ لفَرك الَّذِين قَاللُونَ ﴿12﴾ وكتَوالْم لكتَوفَلْي هال َلعونَا وتُما آذَيم َلنَّ عبِرلَنَصلَنَا وبدَانَا سه
ضرالا مَّنَنلَنُس13﴾ و﴿ ينمالظَّال نللَنُه مهبر هِملَيا حونَا فَالَّتم نَّ فودلَتَع ونَآ اضرا نم مَّنلَنُخْرِج
هآئرن ويدٍ ﴿15﴾ منارٍ عبج لك خَابواْ وتَفْتَحاسيدِ ﴿14﴾ وعو خَافو قَامم خَاف نمكَ لذَل مدِهعن بم
جهنَّم ويسقَ من ماء صدِيدٍ ﴿16﴾ يتَجرعه ولا ياد يسيغُه وياتيه الْموت من كل مانٍ وما هو بِميتٍ ومن
ورآئه عذَاب غَليظٌ ﴿17﴾ مثَل الَّذِين كفَرواْ بِربهِم اعمالُهم كرمادٍ اشْتَدَّت بِه الريح ف يوم عاصفٍ لا يقْدِرونَ
شَان يا بِالْحق ضرالااتِ واومالس خَلَق هنَّ الا تَر لَميدُ ﴿18﴾ اعالْب للاالض وكَ هذَل ءَش َلواْ عبسا كمم
لَّذِينفَاء لعالض ا فَقَاليعمج هزُواْ لربزِيزٍ ﴿20﴾ وبِع هال َلكَ عا ذَلمدِيدٍ ﴿19﴾ وج تِ بِخَلْقايو مبذْهي
استَبرواْ انَّا كنَّا لَم تَبعا فَهل انتُم مغْنُونَ عنَّا من عذَابِ اله من شَء قَالُواْ لَو هدَانَا اله لَهدَينَاكم سواء

قدَ الْحعو مدَكعو هنَّ الا رمالا ا قُضطَانُ لَمالشَّي قَاليصٍ ﴿21﴾ وحن ما لَنَا منَا مربص منَا ازِعجنَآ الَيع
ووعدتُّم فَاخْلَفْتُم وما كانَ ل علَيم من سلْطَانٍ الا ان دعوتُم فَاستَجبتُم ل فَلا تَلُومون ولُومواْ انفُسم

﴾22﴿ يملا ذَابع ملَه ينمنَّ الظَّالا لن قَبونِ متُمكشْرآ ابِم تفَرك ِّنا رِخصبِم نتُما امو مرِخصنَاْ بِما ام
وادخل الَّذِين آمنُواْ وعملُواْ الصالحاتِ جنَّاتٍ تَجرِي من تَحتها الانْهار خَالدِين فيها بِاذْنِ ربهِم تَحيتُهم فيها
سلام ﴿23﴾ الَم تَر كيف ضرب اله مثَلا كلمةً طَيبةً كشَجرة طَيبة اصلُها ثَابِت وفَرعها ف السماء ﴿24﴾
ةرشَجك خَبِيثَة ةملك ثلمونَ ﴿25﴾ ورتَذَكي ملَّهلنَّاسِ لَعل ثَالمالا هال رِبضيا وهبذْنِ ربِا ينح لا كلَهكا تتُو
خَبِيثَة اجتُثَّت من فَوقِ الارضِ ما لَها من قَرارٍ ﴿26﴾ يثَبت اله الَّذِين آمنُواْ بِالْقَولِ الثَّابِتِ ف الْحياة الدُّنْيا
وف الآخرة ويضل اله الظَّالمين ويفْعل اله ما يشَاء ﴿27﴾ الَم تَر الَ الَّذِين بدَّلُواْ نعمةَ اله كفْرا واحلُّواْ

قَومهم دار الْبوارِ ﴿28﴾ جهنَّم يصلَونَها وبِىس الْقَرار ﴿29﴾ وجعلُواْ له اندَادا لِّيضلُّواْ عن سبِيله قُل تَمتَّعواْ
فَانَّ مصيركم الَ النَّارِ ﴿30﴾ قُل لِّعبادِي الَّذِين آمنُواْ يقيمواْ الصلاةَ وينفقُواْ مما رزَقْنَاهم سرا وعلانيةً من

جخْراء فَااء ممالس نم لنزاو ضرالااتِ واومالس الَّذِي خَلَق ه31﴾ ال﴿ للاخ لاو يهف عيب لا موي تان يا لقَب
مَخَّر لس32﴾ و﴿ ارنْهالا مَل خَّرسو رِهمرِ بِاحالْب ف رِيتَجالْفُلْكَ ل مَل خَّرسو مَّاتِ رِزْقًا لرالثَّم نم بِه

لا هال تمعدُّواْ نن تَعاو وهلْتُماا سم لن كم مآتَاك33﴾ و﴿ ارالنَّهو لاللَّي مَل خَّرسو ينبآئد رالْقَمو سالشَّم
تُحصوها انَّ الانسانَ لَظَلُوم كفَّار ﴿34﴾ واذْ قَال ابراهيم رب اجعل هذَا الْبلَدَ آمنًا واجنُبن وبن ان نَّعبدَ
يمحر نَّكَ غَفُورفَا انصع نمو ِّنم نَّهفَا نن تَبِعالنَّاسِ فَم نا ميرثك لَلْنضا ننَّها ب35﴾ ر﴿ نَامصالا

ندَةً مفْئا لعةَ فَاجلاواْ الصيمقينَا لبر مرحكَ الْمتيندَ بع عرِ ذِي زَرادٍ غَيبِو تين ذُرم نتسا ِّننَا اب36﴾ ر﴿
َخْفا يمو نلا نُعمو ا نُخْفم لَمنَّكَ تَعنَا ابونَ ﴿37﴾ ررْشي ملَّهاتِ لَعرالثَّم نم مزُقْهارو هِملَيوِي االنَّاسِ تَه
قحساو يلاعمسرِ ابْال َلع ل بهالَّذِي و هدُ لماء ﴿38﴾ الْحمالس ف لاضِ ورالا َف ءَن شم هال َلع
ل رنَا اغْفباء ﴿40﴾ رعد لتَقَبنَا وبر تين ذُرمو ةلاالص يمقم لْنعاج باء ﴿39﴾ رالدُّع يعملَس بنَّ را

مويل مهخِّروا ينَّمونَ امالظَّال لمعا يمع لاغَاف هال نبستَح لا41﴾ و﴿ ابسالْح قُومي موي يننمولْملو دَيالولو
تَشْخَص فيه الابصار ﴿42﴾ مهطعين مقْنع رءوسهِم لا يرتَدُّ الَيهِم طَرفُهم وافْئدَتُهم هواء ﴿43﴾ وانذِرِ
لَموا لسالر نَتَّبِعتَكَ ووعد قَرِيبٍ نُّجِب لجا َلنَا اخِّرنَا ابواْ رظَلَم الَّذِين قُولفَي ذَابالْع يهِمتاي موي النَّاس

فيك مَل نيتَبو مهنفُسواْ اظَلَم الَّذِين ناكسم ف نتُمسالٍ ﴿44﴾ ون زَوم مَا لم لن قَبتُم ممقْسونُواْ اَت
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الالْجِب نْهم ولتَزل مهرانَ من كاو مهرم هندَ العو مهرواْ مرقَدْ م45﴾ و﴿ ثَالمالا مَنَا لبرضو لْنَا بِهِمفَع
﴿46﴾ فَلا تَحسبن اله مخْلف وعدِه رسلَه انَّ اله عزِيز ذُو انْتقَام ﴿47﴾ يوم تُبدَّل الارض غَير الارضِ

والسماوات وبرزُواْ له الْواحدِ الْقَهارِ ﴿48﴾ وتَرى الْمجرِمين يومئذٍ مقَرنين ف الاصفَادِ ﴿49﴾ سرابِيلُهم
من قَطرانٍ وتَغْشَ ۇجوههم النَّار ﴿50﴾ ليجزِي اله كل نَفْسٍ ما كسبت انَّ اله سرِيع الْحسابِ ﴿51﴾ هذَا

بلاغٌ لِّلنَّاسِ ولينذَرواْ بِه وليعلَمواْ انَّما هو الَه واحدٌ وليذَّكر اولُواْ الالْبابِ ﴿52﴾} صدق اله العظيم
[إبراهيم].

لْتُم بِهسرا انَا بِمفَرنَّا كقَالُواْ او هِماهفْوا ف مهدِييواْ ادنَاتِ فَريم بِالْبلُهسر ماءتْهافرين بربهم: {جفانظر لقول ال
موكدْعضِ يرالااتِ واومرِ السشَكٌّ فَاط هال فا ملُهسر رِيبٍ ﴿9﴾ قَالَتم هلَيونَنَا اا تَدْعمشَكٍّ م نَّا لَفاو

ليغْفر لَم من ذُنُوبِم} صدق اله العظيم.

ولربما يود أن يقاطعن المذنب فيقول: "يا ناصر محمد لماذا قال اله تعال: {يدْعوكم ليغْفر لَم من
ذُنُوبِم} صدق اله العظيم، فلماذا قال:{ليغْفر لَم من ذُنُوبِم}؟ فلماذا قال: من ذنوبم! فهل يعن هذا أنه
لن يغفر ذنوبنا جميعاً كونه يعلم بذنوبنا جميعاً ما سوف نفعله طيلة الحياة حت الموت؟ فلماذا قال اله

تعال: {{ليغْفر لَم من ذُنُوبِم}} فهل هذا يعن أنه لن يغفر لنا كافة ذنوبنا من ذنوبنا فقط نحن المذنبون؟".

ومن ثم يرد عليه الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: كون اله لن يحاسبنا عل ما هو آتٍ من فعل
الذنوب من قبل أن نفعلها، وحين تتوب إل ربك متاباً ‐حبيب ف اله‐ يغفر لك ما فات من ذنوبك، وأما
ما هو آتٍ ف علم الغيب فلا يزال لم يتب عليك ف كتاب الملك عتيد كونك لم تفعله بعد، وإنما ذلك يعلمه

علام الغيوب الذي تاب عليك حين توبتك فغفر لك جميع ما فات من ذنوبك ولم ينظر لما هو آت حت
تفعله، فإن فعلته واستغفرت اله وتُبت إليه متاباً وجدت لك رباً غفوراً رحيماً. تصديقاً لقول اله

هال ا الذُّنُوب رغْفي نمو ذُنُوبِهِموا لتَغْفَرفَاس هوا الرذَك مهنْفُسوا اظَلَم وشَةً الُوا فَاحذَا فَعا الَّذِينو}:تعال
ولَم يصروا علَ ما فَعلُوا وهم يعلَمونَ} صدق اله العظيم [آل عمران:135].

ولا ينظر اله إل علمه بذنوبم المستقبلية بل ينظر إل قلوبم حين التوبة والإنابة للرب ليهدي القلب؛ فهل
لا يوجد ف قلوبم الإصرار عل الاستمرار ف ذلك الذنب؟ فإذا لا يوجد نية الاستمرار ف الذنوب ومن ثم

يغفر لك اله ما تقدم من ذنوبك أجمعين ولا يبال بما سوف تفعله من بعد التوبة ف علم الغيب، وهو الغفور
ما}:ه تعالكتاب عتيد من بعد فعل الذنب. تصديقاً لقول ال إذا أذنبت كتب عليك ذلك ف الرحيم. حت

يحسبونَ انَّا  نَسمع سرهم ونَجواهم بلَ ورسلُنَا لَدَيهِم يتُبونَ (80)} [الزخرف].

وقال ف سورة الانفطار: {وانَّ علَيم لَحافظين (10) كراما كاتبِين (11) يعلَمونَ ما تَفْعلُونَ (12)}.
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يبقر هلَدَي لٍ اقَو نظُ ملْفا ييدٌ (17) مالِ قَعالشِّم نعو ينمالْي نانِ عتَلَقِّيالْم َّتَلَقذْ يسورة ق: {ا وقال ف
عتيدٌ (18)} صدق اله العظيم، وحت إذا تبت وأنبت غفر اله لك ذلك الذنب وأبدلك بحسنة العفو والغفران
ما دمت لم تنوِ الرجوع إل ذلك الذنب فيغفره اله وحت ولو كان يعلم اله أنّك سوف تعود لذلك الذنب بعد
ك بالتّوبة النّصوح ولم تنوِ الرجوع إلرب ه ذلك عن العفو والغفران كونك أقمت الحجة علال ساعة لما أثن

ذلك الذنب مرةً أخرى ومن ثم يغفر اله لك ذنبك. تصديقاً لقول اله تعال:{الا الَّذِين تَابواْ من بعدِ ذَلكَ
واصلَحواْ فَانَّ اله غَفُور رحيم (90)} صدق اله العظيم [آل عمران:89].

ولن شرط قبول التوبة لدى الرب هو عدم نية الإصرار عل الاستمرار ف الذنب، وهنا توفر شرط الغفران
كونه تاب إل ربه متاباً ولم ينوِ أن يعود للذنوب، ومن ثم يغفر اله له ذنبه كونه تاب إل اله متاباً، فما دام

شرط قبول التوبة إل الرب توفر ف القلب فيجد اله غفوراً رحيماً.

ولربما يود المذنب أن يقول: "يا ناصر محمد، وما هو شرط التوبة ف القلب ليغفر اله الذنب؟". ومن ثم
نترك للسائل من الرب الجواب ف محم التاب:{ولَم يصروا علَ ما فَعلُوا وهم يعلَمونَ} صدق اله العظيم

[آل عمران:135].

ه لك ما سلف ولا يباللغفر ال ذلك الذنب اليوم التال م الغيوب أنّك سوف تعود إلَّه عولو يعلم ال وحت
نظراً لتوفر شرط التوبة إل الرب ف قلبك حين توبتك. تصديقا لقول اله تعال: {ولَم يصروا علَ ما فَعلُوا

وهم يعلَمونَ} صدق اله العظيم [آل عمران:135].

وأما إذا المذنب يستغفر ربه ليغفر ذنبه غير أنّه مصر عل الاستمرار فلن يغفر اله له، وأما علم اله بذنوبم
ف علم الغيب فلن يحاسبم اله عليها من قبل أن تفعلوها فإذا فعلتموها كتبت عليم سيئة ف كتاب الملك
عفو ذلك الذنب من بعد التوبة، ورب م علم فلا يعاقبم حسنات بالحه سيئاتإذا تبتم أبدل ال عتيد حت
غفور رحيم. ألا وإن العفو والغفران له من هوايات الرب ف نفسه أن يغفر ويرحم وهو خير الراحمين كونه

عفو يحب العفو عن عباده ويحب الاظمين الغيظ والعافّين عن الناس واله يحب المحسنين، فما أعظم
صفات اله أرحم الراحمين وما أعدله وأكرمه غفّار الذنوب وستّار العيوب وقابل التَوب ولا يظلم ربك

.رحيم ه غفوره لتعبدوه وحده لا شريك له ولتعلموا كم الم الأحداً، وخلق

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.العالمين المذنب التائب؛ الإمام المهدي ناصر محمد اليمان أخو المذنبين التائبين ف

ــــــــــــــــــــ
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الإمام ناصر محمد اليمان
04 ‐ 08 ‐ 1433 هـ
24 ‐ 06 ‐ 2012 مـ

04:18 صباحاً
[ لمتابعة رابط المشـاركـــــــــة الأصلية للبيــــــــــــــان ]

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=48806
ـــــــــــــــــــ

لا تسقط عدّة الطلاق عل الإطلاق إلا ف حالة واحدة فقط إذا طلقها من قبل أن يأت زوجها حرثه ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدّي وحبيب قلب ف حب رب محمد رسول اله وكافة
الأنبياء والمرسلين وآلهم الطيبين الطاهرين لا نفرق بين أحدٍ من رسله ونحن له مسلمون، أما بعد..

ويا أيتها السائلة الت تقول: ((هل واجب عليها التزام عدّة عل زوجها الثان المتوف؟ )). ومن ثم يرد عليها
الإمام المهدي ونفتيها بالحق لا ريب فيه وليس بالظن الذي لا يغن من الحق شيئاً، بل نفت بالحق واله

الموفق:

إنّ العدّة شرطٌ أساس لصحة الزواج، وأي امرأة تتزوج قبل انقضاء عدتها فزواجها باطل ومحرم حت لا
تختلط الأنساب سواء توف عنها زوجها أو طلقها زوجها.

عدّتها كونها لا تزال ف لمن كان زوجها من قبل إلا بعد أن تنقض ذلك لا تحلفإذا طلقها زوجها الجديد ف
عقد زوجها حت تنقض العدّة كون تطبيق الطلاق شرعاً هو بعد انقضاء العدة، فإذا انقضت العدة وزوجها
لم يتراجع عن الطلاق ومن ثم يتم تطبيق الطلاق شرعاً وإخراجها من بيت زوجها كونها أصبحت لا تحل له
إلا بعقدٍ جديدٍ من ول أمرها لون طلاقهن لا يجوز تطبيقه من بعد لفظ الطلاق كون زوجته لا تزال ف عقده

حت لو قال لزوجته أنتِ طالق ألف مرة فه كذلك لا تزال زوجته وف عقده شرعاً كون تطبيق طلاقهن
شرعاً هو: {لعدَّتهِن واحصوا الْعدَّةَ}.
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ولا يجوز لزوجها أن يخرجها من بيتها من قبل انقضاء عدّة الطلاق كونها لا تزال ف عقده شرعاً، ولا تزال
حقوقها الزوجية ف اليلَة المادية تلزم زوجها بالنفقة عليها، وأما ليلتها فتسقط حت يتراجعا عن الطلاق،
وإذا لمسها بالجماع فهنا بطلت عدّة الطلاق. ولا يجوز لزوجها أن يجامعها وهو لا يزال مصراً عل الطلاق،
وإن أراد مساسها فليشهد أحد أهل بيته ذوي عدلٍ أو جيرانه أنّه تراجع عن الطلاق حت لا يتّهمها بالفاحشة

ظُ بِهوعي مذَل هةَ لادوا الشَّهيمقاو مْندْلٍ مي عشْهِدُوا ذَواو} :ه تعالإن كان من الفاسقين. تصديقاً لقول ال
من كانَ يومن بِاله والْيوم الآخرِ ومن يتَّق اله يجعل لَه مخْرجا} صدق اله العظيم [الطلاق:2]. ولا يجوز لها

ه بالأزواج والأولاد فعسذلك رحمة من ال أن تخرج من بيت زوجها من قبل انقضاء عدة الطلاق، وف
زوجها يتراجع عن الطلاق قبل انقضاء العدة.

فاتّقوا اله يا معشر المتزوجين والتزموا بأمر اله إليم ف محم كتابه يفقهه علماء الأمة وعامة المسلمين
 ۖ مبر اتَّقُوا اللَّـهدَّةَ ۖ ووا الْعصحاو هِندَّتعل نفَطَلِّقُوه اءالنِّس ذَا طَلَّقْتُما ِا النَّبهيا اي} :ه تعالقول ال ف
تُخْرِجوهن من بيوتهِن و يخْرجن ا ان ياتين بِفَاحشَة مبينَة ۚ وتلْكَ حدُود اللَّـه ۚ ومن يتَعدَّ حدُود اللَّـه فَقَدْ

ظَلَم نَفْسه ۚ  تَدْرِي لَعل اللَّـه يحدِث بعدَ ذَٰلكَ امرا ﴿١﴾} صدق اله العظيم [الطلاق].

وف حم العدة حمة بالغة وعدم إخراجها من بيت زوجها لعلهم يتراجعان عن الطلاق فيتفقان قبل انقضاء
العدّة فتعود المياه إل مجاريها، وكذلك الحمة من العدّة لعدم اختلاط الأنساب، فلو أحل اله لها الزواج

مباشرةً من بعد الطلاق ومن بعد ثلاثة أشهر أو أربعة تبين أنّها حامل سواء طلقها زوجها أو تُوفّ عنها، فمن
يدري هل أبو المولود زوجها الجديد أم القديم؟

ولم أجد ف كتاب اله أنّه أحل للمرأة الزواج مباشرة من بعد الطلاق إلا ف حالة واحدة وهو: إذا طلقها
زوجها من بعد الزواج من قبل أن يتماسا. فإذا لم ينَل حرثه منها عل الإطلاق منذ أن تزوجها فإذا طلقها

فهنا تسقط العدّة ويحل للمطلقة الزواج مباشرةً من بعد الطلاق كونه لم يأتِ حرثه منها، فلا شُبهة لو حملت
من زوجها الجديد كون زوجها الأول لم يأتِ حرثه منها فلا عدّة يعتدّونها. وذلك تصديقاً لقول اله تعال: {يا

ايها الَّذِين آمنُوا اذَا نَحتُم الْمومنَاتِ ثُم طَلَّقْتُموهن من قَبل ان تَمسوهن فَما لَم علَيهِن من عدَّة تَعتَدُّونَها
فَمتِّعوهن وسرحوهن سراحاً جميلا (49)} صدق اله العظيم [الأحزاب:49].

.أخوكم؛ الإمام المهدي ناصر محمد اليمان
___________
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الإمام ناصر محمد اليمان
07 ‐ 08 ‐ 1433 هـ
27 ‐ 06 ‐ 2012 مـ

07:26 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشـاركـــــــــة الأصلية للبيــــــــــــــان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=49170

ـــــــــــــــــ

بيان المهدي المنتظَر إل صاحب الاسم المستعار ( لبيك يا حسين )، ونحن نقول: لبيك اللهم لبيك، لبيك
لا شريك لك لبيك..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدّي محمد رسول اله وآله الأطهار وجميع أنصار اله
الواحد القهار إل اليوم الآخر، أما بعد..

سؤال المهدي المنتظر إل أحد ضيوف طاولة الحوار من الشيعة الاثن عشر والذي يسم نفسه ( لبيك يا
حسين )، فلا تستخدم التقية بغير الحق لدينا فقد كان تحت اسمك من الأنصار السابقين الأخيار ولنه تبين

لنا أمرك أنك تُظهر الإيمان وتُبطن الفر بالمهدي المنتظر ناصر محمد اليمان ولذلك نزعنا عنك الصفة
(من الأنصار السابقين الأخيار) كونك لست منهم يا رجل، وتلك طريقة المنافقين فلا تن منهم ولا تتّبع

نهجهم، ولقد نزعنا عنك صفتك تحت اسمك (من الأنصار السابقين الأخيار) وذلك حت تخلع القناع فتبدي
لنا شأنك، وقد تبين لنا شأنك فلا نقول إنّك من شياطين البشر من الذين يظهرون الإيمان ويبطنون الفر؛ بل
نقول إنّك من الشيعة الاثن عشر، ولذلك سوف يوجه إليك المهدي المنتظر سؤالا: فهل ترى أنّه يحق لك أن
ون أقرب من جدّي الإمام الحسين بن عللو أنّك ت ه وقربه وتتمنال حب تنافس جدي الإمام الحسين ف

من عليه الصلاة والسلام وآله؟ وأعلم بجوابك فسوف تقول: "يا ناصر محمد إنّ الإمام الحسين هو أول
بأقرب درجة ف حب اله وقربه فهو ابن فاطمة الزهراء بنت محمد رسول اله ‐صل اله عليه وآله وسلم‐
واصطفاه اله للناس إماماً، فيف ل أن أطمع إل منافسة الإمام الحسين بن عل ف حب اله وقربه! بل
هو الأول من بأقرب درجة ف حب اله وقربه". ومن ثم يرد عليك الإمام المهدي وأقول: لقد تفضلت باله

للإمام الحسين عليه الصلاة والسلام وآله! والسؤال الذي يطرح نفسه هو: قربةً إل من تفضلت باله سبحانه
أن يون الإمام الحسين هو الأحب والأقرب إل الرب؟ أليس ذلك مخالف لناموس العبادة ف التاب لافة
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أنبياء اله وأتباعهم؟ فلم تجدونهم فضلوا بعضهم بعضاً ف التنافس ف حب اله وقربه، فلن يتفضلوا بأقرب
درجة إل ربهم لبعضهم بعضاً كون حبهم لربهم هو أكبر من حبهم لبعضهم بعضاً، وأفتاكم اله بناموس
عبادتهم لربهم، وقال اله تعال: {يبتَغُونَ الَ ربهِم الْوسيلَةَ ايهم اقْرب ويرجونَ رحمتَه ويخَافُونَ عذَابه انَّ

عذَاب ربكَ كانَ محذُورا} صدق اله العظيم [الإسراء:57].

شْفونَ كلمي ََف هونن دتُم ممزَع وا الَّذِينعاد نفس الموضع: {قُل وسوف تجده ف وإليك البيان الحق
تَهمحونَ رجريو بقْرا مهييلَةَ اسالْو هِمبر َلتَغُونَ ابونَ يدْعي كَ الَّذِينولَـٰئ٥٦﴾ ا﴿ ًوِيتَح و منع رالض
وا ةاميالْق موي لا قَبوهلهم ننَح ا ةين قَرن ماا ﴿٥٧﴾ وذُورحانَ مكَ كبر ذَابنَّ عا ۚ هذَابخَافُونَ عيو

معذِّبوها عذَابا شَدِيدًا ۚ كانَ ذَٰلكَ ف الْتَابِ مسطُورا ﴿٥٨﴾} صدق اله العظيم [الإسراء].

ويا رجل اتقوا اله، وإنّ المهدي المنتظر الحق ناصر محمد اليمان أقسم باله الواحد القهار لو أنّ أحد
الأنصار تفضل باله للمهدي المنتظر أن يون المهدي المنتظر هو العبد الأحب والأقرب منه فإنّه قد أشرك
باله ولن يغن عنه المهدي المنتظر ناصر محمد شيئاً ولن يجد له من دون اله ولياً ولا نصيراً. ويا رجل

عشر ولا للسنة والجماعة أن يصطفوا المهدي ه وما كان للشيعة الاثناصطفانا ال نحن أئمة آل البيت الحق
المنتظر خليفة اله من دونه. تصديقاً لقول اله تعال: {وربكَ يخْلُق ما يشَاء ويخْتَار ما كانَ لَهم الْخيرةُ

لَـٰها  اللَّـه وهنُونَ ﴿٦٩﴾ ولعا يمو مهدُورص نُا تم لَمعكَ يبرونَ ﴿٦٨﴾ وشْرِكا يمع َالتَعو انَ اللَّـهحبس
ا هو لَه الْحمدُ ف اولَ واخرة ولَه الْحم والَيه تُرجعونَ ﴿٧٠﴾} صدق اله العظيم [القصص].

فأما الشيعة فبالغوا ف المهدي المنتظر حت يدعونه من دون اله، وأما أهل السنة والجماعة فحقّروا من
المهدي فهم بشأنه وقالوا: بل نحن نصطفالمنتظر إذا حضر أن يعر المهدي موا علشأنه لدرجة أنهم حر
تاب المسطور، فسوف نعرفه فنقول له إنك أنت المهديال المنتظر من بين البشر إذا جاء قدره المقدور ف
المنتظر. وحت ولو أنر أجبروه عل البيعة وهو صاغر! وأعوذ باله أن أنتم إل الشيعة الاثن عشر ولا
إل أهل السنة والجماعة ولا إل أيٍ من فرقم وطوائف الذين فرقوا دينهم شيعاً، وكل حزبٍ بما لديهم

الَّذِينونُوا كَلا تم كتابه:{ومح ونون من المعذبين كونهم خالفوا أمر ربهم إليهم ففرحون، وأولئك سي
تَفَرقُوا واخْتَلَفُوا من بعدِ ما جاءهم الْبينَات واولَئكَ لَهم عذَاب عظيم} صدق اله العظيم [آل عمران:105].

م المهديم بينالمسلمين يقولون: نحن الطائفة الناجية وما دوننا هم المعذبون! ومن ثم يح فرقة ف وكل
المنتظر الحق من ربم وأقول: إنما الطائفة الناجية يوجدون ف مختلف المذاهب والفرق من عامة الناس،
وهم الذين لا يشركون باله شيئاً، أولئك هم الناجون يوم لا ينفع مال ولا بنون إلا من أت اله بقلب سليم من
الشرك إن الشرك لظلم عظيم. وأما الأخطاء الفقهية فلا يحاسبهم اله شيئاً عليها بل يحاسب علماء مذاهبهم
من الذين يقولون عل اله ما لا يعلمون إلا من كان طالب علم لدى العلماء فتلك مسؤولية كبرى فامره اله
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عمنَّ السا لْمع لَكَ بِه سا لَيم تَقْف لاو} :ه تعالتصديقاً لقول ال .أن يستخدم عقله فلا يتّبع الاتِّباع الأعم
والْبصر والْفُواد كل اولئكَ كانَ عنْه مسوولا} صدق اله العظيم [الإسراء:36].

:ه تعاله من بعد رجوعه إليهم. وقال القوم لضكون طالب العلم إذا لم يأخذ العلم من أهل الذِّكر فسوف ي
{وما كانَ الْمومنُونَ لينْفروا كافَّةً ۚ فَلَو نَفَر من كل فرقَة منْهم طَائفَةٌ ليتَفَقَّهوا ف الدِّين ولينْذِروا قَومهم اذَا

رجعوا الَيهِم لَعلَّهم يحذَرونَ} صدق اله العظيم [التوبة:122].

ولن اله أمر طلبة العلم أن يسألوا أهل الذكر المحفوظ من التحريف والتزييف كون القرآن العظيم هو
حجة اله للعالم أو حجة اله عل طالب العلم، وبما أنّ الإمام ناصر محمد اليمان منهم فلن تستطيعوا أن

تهيمنوا عليه بسلطان العلم من الذكر الحيم لو اجتمع علماء الشيعة والسنة وجميع علماء الذين فرقوا دينهم
.شيعاً الأحياء منهم والأموات أجمعين إلا وهيمن عليهم الإمام ناصر محمد اليمان

ولربما يود صاحب الاسم المستعار ف طاولة الحوار ( لبيك يا حسين ) أن يقول: "يا ناصر محمد وتاله لو
تب المهديذلك الاسم ولا ت فلو تستقر عل (الإمام ناصر محمد اليمان) تبسط حين نجدك تتعلم كم نَنْب
المنتظر إذاً لبايعك الشيعة الاثن عشر جميعاً فهم يؤمنون باليمان يظهر ف اليمن ونعتقد أنّه الممهد للإمام

المهدي، ولن الذي أساءنا كثيراً منك يا ناصر محمد هو أنك سفّهت أحلامنا وتقول: أنك أنت المهدي
المنتظر". ومن ثم يرد عليم المهدي المنتظر الإمام الثان عشر من آل البيت المطهر الإمام ناصر محمد

اليمان وأقول: هيهات هيهات أن يتبع الحق أهواءكم ما دمت حياً فقد طلب من قوم من أهل السنة
والجماعة أن أحذف صفة أنّ المهدي المنتظر من جميع بيانات وأكتف بالاسم (الإمام ناصر محمد

اليمان) ومن ثم يعترفون ب كإمام للأمة وقد علموا بجواب عليهم وما كان للحق أن يتّبع أهواءكم يا معشر
م فه القرآن العظيم فإذا هيمنت عليكتاب ال ام إلم أن تجيبوا دعوة الاحتوبين السنة والشيعة، وبين
999 مسألة وهيمنتم عل الإمام ناصر محمد اليمان ف مسألة واحدة فقط من القرآن العظيم فقد حمت

عل نفس مسبقاً لئن فعلتم فعل التراجع ف عقيدة أن الإمام المهدي المنتظر وعل الأنصار ف كافة
الأقطار التراجع عن اتِّباع ناصر محمد اليمان، وإن لم تفعلوا ولن تفعلوا فأبيتم فسوف يظهرن اله بوكب

العذاب ف ليلة وأنتم صاغرون.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.أخوكم؛ الإمام المهدي ناصر محمد اليمان

ـــــــــــــــــــ
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- 1 -
الإمام ناصر محمد اليمان

07 ‐ 08 ‐ 1433 هـ
27 ‐ 06 ‐ 2012 مـ

04:52 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشـاركــة الأصلية للبيــان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=49165

ـــــــــــــــــــــ

رد المهدي المنتظَر إل السائلين عن اسم اله الأعظم..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدي محمد رسول اله وآله الأطهار وجميع أنبياء اله
ورسله وآلهم الأطهار وجميع المسلمين التابعين للحق إل يوم الدين..

نى متَقْو َلع انَهنْيب سسا نفَما} :ه تعالريم ( أسس )، وقال الال ه وبركاته أخم ورحمة الالسلام علي
مدِي الْقَوهي لا هالو نَّمهنَارِ ج ف بِه ارارٍ فَانْهفٍ هرشَفَا ج َلع انَهنْيب سسا نم ما رانٍ خَيورِضو هال

الظَّالمين} صدق اله العظيم [التوبة:109].

وأرجو أن تون من أصحاب المسجد الأول وسراجاً منيراً للأمة، وما دمت مشهوراً من خطباء المنابر
ركن م للحوار فصورتُك كثيراً من بيوت المسلمين عن طريق الفضائيات فنحن نرحب بفضيلت خلتود

من أركان الإسلام ألا وه الصلاة الت جعلها اله الصلة بين العبيد والرب المعبود، ولسوف نفصلها
تفصيلا بإذن اله ومن محم التاب ذكرى لأول الألباب ولن بشرط أن تقوم بتنزيل صورتك واسمك

بالحق، ولسوف ننظر هل حقاً دخلت الديار بصورتك عن طريق الفضائيات وشاهدناك ف التلفاز كونه لا
حل لقسمك غير هذا إنك من الذين يظهرون ف الفضائيات. فأهلا وسهلا ومرحباً بأخ الريم، ونأمر

الأنصار أن يحترموك ويقيمون لك وزناً ولن كن جدياً فالأمر نبا عظيم وحوار ف دين اله فلا تُخفِ نفسك،
ومما تخاف يا رجل؟ ويا عجب من كثير من علماء الأمة ممن أظهرهم اله عل دعوة الإمام المهدي ناصر
محمد ف عصر الحوار من قبل الظهور ولم يتجرأ أحد المشايخ المشهورين أن يقوم بتنزيل صورته واسمه

بالحق ليحاور الإمام ناصر محمد اليمان ف ركن الصلاة عمود الدين.

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=49165
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=49165


27-06-2012 رد المهدي المنتظر إل السائلين عن اسم اله الأعظم..  92

n-ye.me/49169 331/873

وربما ( أسس ) يود أن يقول: "ولماذا لم تستمل بيان الصلاة للأنصار يا ناصر محمد أول من أن تبينها
لشيخ مشهورٍ ولم ين من أنصارك؟". ومن ثم يرد عليه الإمام المهدي ناصر محمد وأقول: يا رجل إنّ الإمام
المهدي لا يريد أن يزيدكم فرقةً جديدةً إل فرقم كون لو أبينها جميعاً وآمر أنصاري بالالتزام بتطبيق بيان
بيوتهم مما سوف يضر ه مساجد المسلمين فيصلوا ففسوف يضطروا أن يهجروا بيوت ال الصلاة بالحق
الدعوة المهدية، فيقول الناس: كان فلان يصل الصلوات الخمس ف المسجد حت إذا اتّبع الإمام ناصر

محمد اليمان فأصبح لا يصل ف بيت اله ولا فرضاً واحداً من فروض الصلوات، ومن ثم يظن الناس أنّ
ناصر محمد اليمان يضل الأمة، ويزيد الناس من ناصر محمد نفوراً كبيراً فلا يطّلعون عل بيانات الإمام

المهدي ناصر محمد ويحمون عليه أنه عل ضلالٍ مبين، فيظلمون أنفسهم ويعرِضون عن دعوة الحق من
ربهم، ولذلك لم نشأ أن نمل بيان الصلوات لأحبت الأنصار وأمرناهم أن يصلّوا كما يصلّ أهل السنة
والجماعة حت ولو كانت صلاتهم فيها زيادة ف الركعات فسوف تتب لهم نافلةً عند ربهم، ويتقبل اله

صلوات المسلمين حت ولو كان فيها اختلافاً فأهم شء أن تون خالية من الشرك باله فلا يدعوا مع اله
أحداً. تصديقاً لقول اله تعال: {وانَّ الْمساجِدَ له فََ تَدْعوا مع اله احدًا}صدق اله العظيم [الجن:18].

فالأهم أنّنا أخرجناهم من الظلمات إل النور فلا يدعون مع اله أحداً ولا يرجون شفاعة العبيد بين يدي
الرب المعبود، وطهرناهم من رجس الشيطان بالبيان الحق للقرآن تطهيراً، فأصبحت عبادتهم لربهم عبادة
بالحق وليست عادةً بل قدّروا اله حق قدره فاتخذوا رضوان اله غاية بسبب عظيم الحب ف قلوبهم لربهم
ه الأعظم والمادة فال الدنيا والآخرة، ولا يجتمع حب هم عن المادة فه لهم، فارتقت عبادتهم لربال وحب
قلوب عبيده، وذلك أعظم فضل من اله ف التاب آتاه قوماً يحبهم ويحبونه أعظم من حبهم لملوت ربهم

ف الدنيا والآخرة.

وأقسم باله العظيم رب السماوات والأرض وما بينهم ورب العرش العظيم أنهم لن يرضوا بملوت الدنيا
والآخرة ومثله معه ومثله معه مهما زاد ومهما كان ومهما يون ملاً بلا حدود فيؤتيه اله لل واحدٍ من

قوم يحبهم اله ويحبونه إنهم لن يرضوا حت يتحقق النعيم الأعظم من ملوت اله أجمعين رضاء نفس ربهم
أرحم الراحمين، وذلك من عظيم حبهم لربهم تجاوز المادة ف الدنيا والآخرة، وقالوا: وكيف نرض بجنات
النعيم ونستمتع بالحور العين وأحب شء إل أنفسنا متحسر وحزين عل عباده الضالين النادمين! ولربما
يود الرجل الذي أرجو أن يون قلبه اسس عل التقوى أن يقول: "يا ناصر محمد، فهل وهل تزعم أنّ اله
يتحسر عل الفار المفسدين ف الأرض المعرضين عن دعوة الحق من ربهم فيتحسر عليهم ربهم ف هذه

الحياة؟". ومن ثم يرد عليه الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: أعوذ باله أن أقول عل اله غير
الحق، بل غاضب اله عل الفارِ ف هذه الحياة وكافة المعرضين عن اتّباع الحق من ربهم، ولم أجد أنّ
اله يتحسر عليهم شيئاً سبحانه! بل غاضب عليهم ويمقتهم أكبر من مقت المتقين للافرين، ولا ينبغ أن
تأت الحسرة ف نفس اله عليهم من قبل أن تأت الحسرة ف أنفسهم عل ما فرطوا ف جنب ربهم، وإنما
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تأت الحسرة ف أنفسهم من بعد أن يأتيهم عذاب ربهم. تصديقاً لقول اله تعال: {قُل يا عبادِي الَّذِين اسرفُوا
علَ انفُسهِم  تَقْنَطُوا من رحمة اللَّـه انَّ اللَّـه يغْفر الذُّنُوب جميعا ۚ انَّه هو الْغَفُور الرحيم ﴿٥٣﴾ وانيبوا

الَ ربم واسلموا لَه من قَبل ان ياتيم الْعذَاب ثُم  تُنصرونَ﴿٥٤﴾ واتَّبِعوا احسن ما انزِل الَيم من ربم
من قَبل ان ياتيم الْعذَاب بغْتَةً وانتُم  تَشْعرونَ ﴿٥٥﴾ ان تَقُول نَفْس يا حسرتَ علَ ما فَرطت ف جنبِ
ينح تَقُول و٥٧﴾ ا﴿ ينتَّقالْم نم نتَل دَانه نَّ اللَّـها لَو تَقُول و٥٦﴾ ا﴿ رِيناخالس نلَم نتن كاو اللَّـه

نتكو تربَتاسا وبِه تذَّبَف اتتْكَ آياءقَدْ ج َل٥٨﴾ ب﴿ يننسحالْم نونَ مكةً فَارك نَّ لا لَو ذَابى الْعتَر
من الْافرِين ﴿٥٩﴾} صدق اله العظيم [الزمر].

فانظر يا (أسس) مت حدثت الحسرة ف أنفسهم عل ما فرطوا ف جنب ربهم، وتجد ف محم التاب أنه
من بعد حدوث صيحة العذاب عليهم من ربهم فيقول أحدهم: وقال اله تعال: {واتَّبِعوا احسن ما انزِل الَيم
ف طتا فَرم َلع َترسا حي نَفْس ن تَقُولونَ ﴿٥٥﴾ ارتَشْع  نتُماغْتَةً وب ذَابالْع ميتان يا لن قَبم مبن رم
جنبِ اللَّـه وان كنت لَمن الساخرِين ﴿٥٦﴾} صدق اله العظيم، وأين فتوى اله ف محم كتابه أنّه متحسر

عل المعرضين الضالين الذين أهلهم بسبب إعراضهم عن دعوة رسل اله؟ فهاتِ برهانك إن كنت من
ا انَتن كتاب: {ام الالمنتظَر الجواب من الرب مباشرة من مح الصادقين. ومن ثم يترك المهدي
صيحةً واحدَةً فَاذَا هم خَامدُونَ ﴿٢٩﴾ يا حسرةً علَ الْعبادِ ما ياتيهِم من رسولٍ ا كانُوا بِه يستَهزِىونَ

﴿٣٠﴾ الَم يروا كم اهلَنَا قَبلَهم من الْقُرونِ انَّهم الَيهِم  يرجِعونَ ﴿٣١﴾ وان كل لَّما جميع لَّدَينَا محضرونَ
﴿٣٢﴾} صدق اله العظيم [يس].

ومن ثم يتبين لعبيد النعيم الأعظم أنّ ربهم متحسر وحزين ف نفسه عل عباده المعذَّبين النادمين، ومن ثم
؟ هيهات هيهات أن نرضوحزين أنفسنا متحسر ء إلش من جنات النعيم وأحب قالوا: "إذاً فماذا نبغ

حت يرض، وإن لم يرض فلماذا خلقنا اله سبحانه؟ فهل ل نستمتع بالحور العين وجنات النعيم؟". ومن
ثم وجدوا الجواب من ربهم ف محم التاب عن الحمة من خلقهم أنه لم يخلقهم ل يدخلهم جنات

النعيم ولا ل يعذبهم ف نار الجحيم، وقال اله تعال: {وما خَلَقْت الْجِن وانس ا ليعبدُونِ} صدق اله
العظيم [الذاريات:56].

فهل ترى قوم يحبهم اله ويحبونه ضلّوا عن الصراط المستقيم بسبب أنّهم اتّخذوا رضوان اله النعيم الأكبر
غاية وليس وسيلة لتحقيق النعيم الأصغر جنات النعيم؟ وهيهات هيهات.. وأقسم باله العظيم أنهم علموا
ومن الآن وهم لا يزالون ف الحياة الدنيا أنّ رضوان اله هو النعيم الأكبر وأنّ الجنة ه النعيم الأصغر،

ه علم كتابه إنّ رضوان المح ه فم الفتيف يتخذون النعيم الأكبر وسيلة لتحقيق النعيم الأصغر! ألم يف
عباده هو النعيم الأعظم من نعيم جنته؟ وقال اله تعال: {وعدَ اله الْمومنين والْمومنَاتِ جنَّاتٍ تَجرِي من

تَحتها الانْهار خَالدِين فيها ومساكن طَيبةً ف جنَّاتِ عدْنٍ ورِضوانٌ من اله اكبر ذَلكَ هو الْفَوزُ الْعظيم}صدق
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اله العظيم [التوبة:72].

والسؤال الذي يوجهه الإمام المهدي عن حقيقة اسم اله الأعظم إل كافة المسلمين: فهل ترون أنصار الإمام
المهدي ف عصر الحوار من قبل الظهور الذين اتخذوا رضوان نفس ربهم عل عباده غاية ف أنفسهم ثابتة

ف الدنيا والآخرة أنّهم ضلّوا عن الصراط المستقيم؟ قل هاتوا برهانم إن كنتم صادقين. ألا واله الذي لا إله
غيره إنّ قوماً يحبهم اله ويحبونه حقاً وجدوا أنّ رضوان اله عل عباده هو النعيم الأعظم من جنته لا شك
ولا ريب، ولذلك اتخذوا رضوان اله غاية أولئك سوف يفت المهدي المنتظَر كافة البشر ف شأن قوم يحبهم

اله ويحبونه، وأقول: أقسم باله العظيم رب السماوات والأرض وما بينهم ورب العرش العظيم أنهم لن
يرضوا بملوت ربهم أجمعين ف الدنيا والآخرة حت يحقق لهم النعيم الأعظم ويرض، وهم عل ذلك لمن

الشاهدين شهادة الحق اليقين أنّ الإمام المهدي أفت ف شأنهم بالحق وبين للناس حقيقة خفية ف أنفسهم لا
يعلم بها إلا اله ف أنفسهم، وتلك آية المهدي المنتظَر الحق من ربم وه أكبر آية ف التاب عل الإطلاق،

فليس أكبر من آية النعيم الأعظم آية ف الوجود كله... سبحان اله العظيم وتعال علوا كبيراً.

ولن يثبت مع الإمام المهدي ف الدنيا والآخرة غير قوم يحبهم اله ويحبونه اجتمعوا عل حب اله من بقاع
الأرض الشت، ألا واله الذي لا إله غيره إنّه ليغبطهم الأنبياء والشهداء لقربهم ومانتهم من ربهم وهم ليسوا

بأنبياء ولم يونوا ممن يبتغون الشهادة ف سبيل اله، ولذلك فليسوا من الشهداء كونهم لا يتمنون لقاء
الافرين ليقتلوهم ويسفون دماءهم، بل اتّبعوا الأحب إل نفس اله فتمنوا هداهم، ولا تجدنهم يتمنون قتال
الافرين وسفك دمائهم أو ليقتلهم الافرون ليدخلوا الجنّة بل يتمنون هدى الأمة كلها، وجعلوا هدف هدى
الناس جميعاً هدفهم يعملون الليل والنهار عل تحقيق هذا الهدف السام والعظيم، أولئك رحمة من اله
للأمة، كم تجهلون قدرهم ولا تحيطون بسرهم. وأقسم باله العظيم أنّ تلك حقيقة قوم يحبهم اله ويحبونه
مبِقَو هال تاي فوفَس هدِين نع مْنتَدَّ مري ننُوا مءاَم ا الَّذِينهيا ام كتابه: {يمح ه بهم فالذين وعدكم ال
يحبهم ويحبونَه اذِلَّة علَ المومنين اعزة علَ الافرِين يجاهدُونَ ف سبِيل اله ولا يخَافُونَ لَومةَ لائم ذَلكَ

فَضل اله يوتيه من يشَاء واله واسع عليم} صدق اله العظيم [المائدة:54].

ولربما يود أحد السائلين أن يقول: "يا ناصر محمد أفلا ترى أنّ قوماً يحبهم اله ويحبونه يتمنون قتال
َلع ةزعا يننموالم َلع ذِلَّةا} :ه تعالهداهم، والدليل قول ال وا دماءهم فلا يحرصوا علافرين ليسفال

الافرِين يجاهدُونَ ف سبِيل اله} صدق اله العظيم؟". ومن ثم يرد الإمام المهدي عل السائلين وأقول: واله
لا أعلم إلا أنّهم يتمنون لقاء شياطين الجن والإنس ولا يتمنون قتال الافرين من الضالين الذين لا يعلمون،
وأما جهادهم المقصود ف هذه الآية إنه جهادهم بدعوة البشر إل تحقيق النعيم الأعظم لا يخافون ف اله

لومة لائم، وإنما اللوم لا يون ف القتال بل يون ف الدعوة فيلومونهم الذين لا يعلمون سر دعوتهم الحقّ، ألا
واله أن أعظم فضل من اله عل عباده ف التاب هو الفضل الذي آتاه قوماً يحبهم ويحبونه، فهل تجدونه
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ذكر ف عبادتهم جنة ولا ناراً؟ بل ذكر السر ف عبادتهم لربهم بسبب عظيم حبهم لربهم تجاوز حب المادة
مهما تون فيرونها حقيرةً وصغيرةً ف الدنيا والآخرة، فلن يرضوا ف أنفسهم حت يرض حبيبهم ولذلك لم
هدِين نع مْنتَدَّ مري ننُوا مءاَم ا الَّذِينهيا اي} :ه تعالموضع ذكرهم لا جنة ولا ناراً. قال ال ه ذكر فتجدوا ال

فَسوف يات اله بِقَوم يحبهم ويحبونَه اذِلَّة علَ المومنين اعزة علَ الافرِين يجاهدُونَ ف سبِيل اله ولا
يخَافُونَ لَومةَ لائم ذَلكَ فَضل اله يوتيه من يشَاء واله واسع عليم} صدق اله العظيم [المائدة:54].

ألا واله الذي لا إله غيره إنّ ذلك أعظم فضل ف التاب أن يجعل عبادتهم لربهم تطهرت من الماديات
تطهيراً: {ذَلكَ فَضل اله يوتيه من يشَاء واله واسع عليم} صدق اله العظيم، فهل ذكر جنة النعيم ف موضع
ذكرهم ف التاب أنّها ه فضل اله عليهم العظيم؟ كلا ورب بل {يحبهم ويحبونَه} ذلك هو الفضل الأعظم

.{يملع عاسو هالو شَاءي نم يهتوي هال لكَ فَضذَل} :ه تعالتاب، ولذلك قال الال ف

أحد السائلين أن يقول: "وما هو ذلك الفضل المقصود؟" ومن ثم نترك الجواب مباشرة من الرب ما يودولرب
ف محم التاب: {يحبهم ويحبونَه} ، ولن حبهم لربهم عظُم حت تجاوز المادة فاتّخذوا رضوان اله غاية

ولن يرضوا حت يرض، فونوا عل ذلك من الشاهدين.

وإن له مائة اسم وعلّم الأنبياء للأمم منها 99 اسماً وخص اله الإمام المهدي المنتظَر أن يعرف للبشر
حقيقة اسم اله الأعظم الذي جعله اله صفة لرضوان نفسه عل عباده، وف ذلك سر الإمام المهدي المنتظَر
لو كنتم توقنون. ولربما يود الذين يلحدون ف أسماء اله أن يقاطعن فيقول: "يا ناصر محمد إنّما ذلك الاسم

ه الحسنعليه الإمام المهدي: لا فرق بين أسماء ال يرد به الرب أجاب". ومن ثم عالأعظم الذي إنْ د
سبحانه وتعال علواً كبيراً. تصديقاً لقول اله تعال: {وله الاسماء الْحسنَ فَادعوه بِها وذَرواْ الَّذِين يلْحدُونَ

ف اسمآئه} [الأعراف:180].
وقال تعال: {قُل ادعواْ اله اوِ ادعواْ الرحمن ايا ما تَدْعواْ فَلَه الاسماء الْحسنَ} صدق اله العظيم

[الإسراء:110].

فيف تعتقدون إنّ اسم اله الأعظم أنَّ من علمه ثم يدعو اله به إلا وأجابه الرب؟ أليست تلك العقيدة الباطل
تفريق بين أسماء اله يا معشر خطباء المنابر ومفت الديار؟ بل يجيبم اله بأي اسم تدعونه به من أسمائه

الحسن. تصديقاً لقول اله تعال: {قُل ادعواْ اله اوِ ادعواْ الرحمن ايا ما تَدْعواْ فَلَه الاسماء الْحسنَ} صدق
اله العظيم، ولن من عظيم جهلم أنّم ظننتم أنّ اسم اله الأعظم هو أعظم من أسمائه الحسن الأخرى،
وإنم لاذبون يا من تقولون عل اله ما لا تعلمون. ولسوف يفتيم الإمام المهدي المنتظَر ناصر محمد
إله سبحانه وتعال ه الحسنمن أسماء ال ه الأعظم بالأعظم فليس أنه أعظموصف اسم اللماذا ي اليمان

واحدٌ فلا فرق ف أسماء اله الحسن، وإنما يوصف اسم اله الأعظم بالأعظم كون سره ف نفسه جعله صفة
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لرضوان نفسه عل عباده، والذين قدروا ربهم حق قدره سوف يجدون رضوان اله عل عباده هو النعيم
الأعظم من نعيم جنته، ولذلك يوصف بالاسم الأعظم كونه صفة رضوان اله عل عباده فيجدون أنه حقاً
نعيم أكبر من نعيم جنته حقاً كما أفتاهم ف محم كتابه أنّ رضوان اله عل عباده نعيم أكبر من جنته.
تصديقاً لقول اله تعال: {وعدَ اله الْمومنين والْمومنَاتِ جنَّاتٍ تَجرِي من تَحتها الانْهار خَالدِين فيها

ومساكن طَيبةً ف جنَّاتِ عدْنٍ ورِضوانٌ من اله اكبر ذَلكَ هو الْفَوزُ الْعظيم} صدق اله العظيم [التوبة:72].

ولربما يود أن يقاطعن أحد أول الألباب فيقول: "إن كنت حقاً المهدي المنتظَر لا شك ولا ريب فسوف نجد
م كتابه أنه قد بعثهم للعالمين يدعون المسلمين والناس أجمعين علمح ه بهم فالقوم الذي وعد ال
بصيرة من ربهم فصفهم لنا يا ناصر محمد اليمان حت نعرفهم من بين الدعاة إل اله". ومن ثم يترك
الإمام المهدي للرب الجواب عل السائلين ف محم التاب: {يحبهم ويحبونَه} صدق اله العظيم، فلن

تجدونهم يتلمون عن الجنة ونعيمها؛ بل يدعون الناس إل النعيم الأعظم منها أن يتخذوا رضوان اله غاية،
وعلّموهم أن ذلك سوف يجدونه هو حقاً النعيم الأعظم من جنته. ولن هذه الحقيقة لن يدركها إلا أصحاب
الحب الأعظم ف التاب الذين استجابوا لدعوة الإمام المهدي إل النعيم الأعظم من نعيم الدنيا والآخرة،
ومن ثم يجدون ف أنفسهم الآن وهم لا يزالون ف الحياة الدنيا أنّ رضوان نفس ربهم عل عباده هو حقاً

النعيم الأعظم من نعيم ملوت الدنيا والآخرة، وإذا لم يوجد هذا الوصف لقوم يحبهم اله ويحبونه ف هذه
الأمة فلست الإمام المهدي المنتظَر فونوا عل ذلك من الشاهدين، وإنهم ليعلمون علم اليقين لا شك ولا
ريب إنّ الإمام المهدي المنتظَر هو حقاً الإمام ناصر محمد اليمان من قبل أن يرون وجهه عل الواقع
الحقيق وإنما ف الصور شاهدوه فما الذي جعلهم موقنين أنّه الإمام المهدي المنتظَر لا شك ولا ريب؟
والجواب بالحق: إن سر يقينهم هو ف الآية الت أيد اله بها المهدي المنتظَر لم ترها أعينهم ولم تسمعها

آذانهم برغم أنّها أعظم آية ف التاب عل الإطلاق وأكبر آية ف التاب عل الإطلاق بل أعظم من ملوت
آيات اله البرى جميعاً ف الدنيا والآخرة، وتلك الآية ه حقيقة اسم اله الأعظم. ولذلك لن يرضوا بملوت
آيات اله جميعاً ف الدنيا ولا بملوت آيات اله جميعاً ف الآخرة حت يرض ربهم ف نفسه لا متحسراً ولا
حزيناً. وسبب حسرة اله ف نفسه عل النادمين من عباده الضالين هو بسبب صفة الرحمة ف نفس اله

ه ربالمرسلين، والحمد ل م اليقين، وسلام ٌعليأتي م أرحم الراحمين فاعبدوه حته ربم الذل
العالمين..

ويا (أسس)! فبرغم اسمك وكأنّه اسم المستهزئ إلا أنْ تقصد أنّ لك قلب اسس عل التقوى فنعم الرجل،
واله أعلم بما ف نفسك وإل ربك إيابك وعليه حسابك. ولربما أسس يود أن يقول: "مهلا مهلا يا ناصر

يرد ه أعظم من رسله وأنبيائه؟". ومن ثمونه أنهم يحبون اله ويحبهم المحمد فهل تظن أن أنصارك قوم يحب
الإمام المهدي عل السائلين وأقول: حاشا له رب العالمين، وتاله إنهم ليحبون ربهم بالحب الأعظم، ألا

واله العظيم لو علم الأنبياء والرسل بحسرة اله ف نفسه عل عباده من بعد أن يجيب دعوتهم عل أقوامهم
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فيهلهم إذاً لما دعا نب عل قومه قط حت يهديهم اله، وإنما القوم الذين يحبهم اله ويحبونه علّمهم الإمام
المهدي أنّ اله أرحم الراحمين متحسر وحزين عل عباده الضالين النادمين من بعد صيحة العذاب أو

المنتظَر ف فصاروا من المعذبين النادمين. ومن ثم قال أنصار المهدي ضلالٍ مبين الذين ماتوا وهم عل
عصر الحوار من قبل الظهور قوم يحبهم اله ويحبونه قالوا: "إذاً فيف نرض بجنات النعيم والحور العين
العالمين أن نرض ه ربعباده الضالين! ونعوذ بال نفسه عل وحبيبنا الرحمن الرحيم متحسر وحزين ف

يرد نفسه لا متحسراً ولا حزيناً". ومن ثم ون حبيبنا الرحمن الرحيم راضياً في وت الدنيا والآخرة حتبمل
عليهم الإمام المهدي المنتظَر الحق ناصر محمد اليمان وأقول: هيا جاهدوا بالدعوة إل تحقيق رضوان
النعيم الأعظم بل حيلة ووسيلة ولا تخافوا ف اله لومة لائم ولن حسب جهدكم وف نطاق قدرتم ولا
يلف اله نفساً إلا وسعها، فأنتم تريدون اله راضياً ف نفسه وقد علمتم أنّ اله لا يرض لعباده الفر بل
يرض لهم الشر، وحت يتحقق رضوان اله ف نفسه فلا بد أن تجاهدوا بالدعوة إل اله عل بصيرة من

.ه لا يشركون به شيئاً فيرضمستقيم يعبدون ال صراط ةً واحدةً علتجعلوا الناس أم م حترب

اللهم قد بلغت، اللهم فاشهد.. فوكب العذاب عل الأبواب، فليتّبع البشر البيان الحق للذِّكر الذي يحاجهم به
المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان خليفة اله عل البشر، وإن أعرضوا وقالوا: "يا ناصر محمد إنك كذاب
أشر" فسوف يعلمون ليلة مرور كوكب سقر اللواحة للبشر من عصر إل آخر أينا الذاب الأشر. ليلةٌ يسبق
الليل النهار؛ ليلةُ اكتمال البدر ف أحد الأشهر؛ ليلةٌ يظهر اله المهدي المنتظَر عل كافة البشر ف ليلة وهم

صاغرون المعرضون عن البيان الحق للقرآن العظيم.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان ه وعبده الإمام؛ المهديخليفة ال

ـــــــــــــــــــ
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الإمام ناصر محمد اليمان
08 ‐ 08 ‐ 1433 هـ
28 ‐ 06 ‐ 2012 مـ

05:58 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشـاركـــــــــة الأصلية للبيــــــــــــــان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=49255

ـــــــــــــــــــــ

رد المهدي المنتظر إل (مفتاح الجزائر)، وأمر إل كافة الأنصار السابقين الأخيار السابقين واللاحقين..

ه فه وآله الأطهار وجميع أنصار الجدّي محمد رسول ال ه الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام علبسم ال
كل زمانٍ ومانٍ إل اليوم الآخر، أما بعد..

سلام اله عليم ورحمة اله وبركاته يا (مفتاح الجزائر) من الأنصار السابقين الأخيار، وسلام اله عل كافة
المهدي المنتظر آمركم جميعاً السابقين واللاحقين ف ّالأنصار السابقين الأخيار من قبله ومن بعده، وإن
عصر الحوار من قبل الظهور بعدم تحديد موعد مرور كوكب سقر بحسب أيام البشر، وما نُه عنه المهدي

المنتظر فليلتزم به الأنصار إن كانوا من أتباع المهدي المنتظَر، فلا تفتنوا أنفسم وأمتم بتحديد موعد
ه صله به جدّي محمد رسول التاب للمعرضين عن الذِّكر من البشر، وما أمر الال العذاب الموعود ف
اله عليه وآله وسلم فهو أمر ساري المفعول عل المهدي المنتظَر ناصر محمد وكافة أنصار محمد رسول

اله صل عليه وآله وسلم.

م الذِّكر إلمح ه فالمنتظَر، وماهو أمر ال ه المهديال ف مفتاح الجزائر أن يقول: "يا حبيب ما يودولرب
رسوله ف تحديد موعد مرور كوكب سقر؟". ومن ثم يرد عليه المهدي المنتظَر من محم الذكر وأقول، قال

اله تعال:{ويقُولُونَ متَ هـٰذَا الْوعدُ ان كنتُم صادِقين ﴿٣٨﴾ لَو يعلَم الَّذِين كفَروا حين  يفُّونَ عن
مه ا وهدونَ ريعتَطسي ََف متُههغْتَةً فَتَبيهِم بتتَا لونَ ﴿٣٩﴾ برنصي مه و مورِهن ظُهع و النَّار هِموهۇج

ينظَرونَ ﴿٤٠﴾} [الأنبياء].

ةما لل اللَّـه ا شَاءم ا انَفْع ا ورض نَفْسكُ للما  ٤٨﴾ قُل﴿ ينادِقص نتُمن كدُ اعـٰذَا الْوه َتقُولُونَ ميو}
اجل اذَا جاء اجلُهم فََ يستَاخرونَ ساعةً و يستَقْدِمونَ ﴿٤٩﴾} [يونس].
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{ ويقُولُونَ متَ هـٰذَا الْوعدُ ان كنتُم صادِقين ﴿٧١﴾ قُل عس ان يونَ ردِف لَم بعض الَّذِي تَستَعجِلُونَ
﴿٧٢﴾ } [النمل].

ةً واعس نْهونَ عرختَاتَس  موي اديعم مَّ٢٩﴾ قُل ل﴿ ينادِقص نتُمن كدُ اعـٰذَا الْوه َتقُولُونَ ميو }
تَستَقْدِمونَ ﴿٣٠﴾ } [سبأ].

{ ويقُولُونَ متَ هـٰذَا الْوعدُ ان كنتُم صادِقين ﴿٤٨﴾ ما ينظُرونَ ا صيحةً واحدَةً تَاخُذُهم وهم يخصمونَ
﴿٤٩﴾ } [يس].

{ ﴾٢٦﴿ بِينم نَا نَذِيرا انَّماو ندَ اللَّـهع لْما الْعنَّما ٢٥﴾ قُل﴿ ينادِقص نتُمن كدُ اعـٰذَا الْوه َتقُولُونَ ميو }
[الملك].

صدق اله العظيم.

وكذلك الإمام المهدي ناصر محمد وكافة أنصار محمد رسول اله ‐ صل اله عليه وعليهم وأسلم تسليماً
‐ فإذا سألهم المستعجلون بعذاب اله وقالوا: مت هذا الوعد إن كنتم صادقين؟ فقولوا ما أمر اله محمداً

عبده ورسوله أن يقول:{قُل انَّما الْعلْم عندَ اللَّـه وانَّما انَا نَذِير مبِين ﴿٢٦﴾} صدق اله العظيم [الملك].
وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين.

ألا وإنّ المهدي المنتظر لا يقر ولا ينر عذاب اله ف عام 2012 ولا عام 2013 ؛بل أقول ما أمر اله به
جدي محمد رسول اله أن يقول: {قُل انَّما الْعلْم عندَ اللَّـه وانَّما انَا نَذِير مبِين ﴿٢٦﴾} صدق اله العظيم

[الملك].

.ه عليه وآله وسلم؛ الإمام المهدي ناصر محمد اليمانال ه صلأخو أنصار محمد رسول ال
ـــــــــــــــــــــــ
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الإمام ناصر محمد اليمان
09 ‐ 08 ‐ 1433 هـ
29 ‐ 06 ‐ 2012 مـ

06:21 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=49417

ــــــــــــــــــــ

الرد المختصر للمهدي المنتظَر عل المنرين لحقيقة اسم اله الأعظم..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدي محمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم وجميع
أنبياء اله ورسله وآلهم الطيبين وجميع المسلمين التابعين للحق إل يوم الدين، أما بعد..

ويا رجل وهل عدمت عليك الأسماء المستعارة حت تتب اسمك (سس) ؟ فيف تريدنا أن نناديك أثناء
الحوار(سس) ؟ واله أعلم بمرادك من هذا الاسم ( سس)، وعل كل حالٍ يا رجل إنك أتيت برواية حق حول
فتوى عدد أسماء اله الحسن أنها 99 اسماً ولن محمداً رسول اله صل اله عليه وآله وسلم يعلم أنه لم
يعلم المسلمون بأسماء اله جميعاً وأنه لا يزال له اسم خف ،ولذلك قال عليه الصلاة والسلام: [ما أصاب
ف مك، عدلح بيدك ماض ف عبدك وابن عبدك وأمتك، ناصيت ولا حزنٌ فقال اللهم إن أحداً قط هم
قضاؤك، أسألك بل اسم هو لك، سميت به نفسك، أو أنزلته ف كتابك، أو علمته أحداً من خلقك، أو

استأثرت به ف علم الغيب عندك، أن تجعل القرآن العظيم ربيع قلب، ونور صدري، وجلاء حزن وذهاب
هم وغم، إلا أذهب اله همه وحزنه وأبدله مانه فرجاً].

فانظر لقول محمد رسول اله ‐صل اله عليه وآله وسلم‐ حيث قال: [أنزلته ف كتابك أو علمته أحداً من
خلقك، أو استأثرت به ف علم الغيب عندك]. انته الاقتباس من حديث محمد رسول اله ‐صل اله عليه
وآله وسلم‐ ولو أن فيه إدراج بسيط، والحق هو: [اللهم إن عبدك وابن أمتك ناصيت بيدك ماض ف حمك
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عدل ف قضاؤك أسألك بل اسم هو لك سميت به نفسك وأنزلته ف كتابك واستأثرت به ف علم الغيب
وذهاب هم ونور صدري، وجلاء حزن ،عندك وعلمته لأحد من خلقك أن تجعل القرآن العظيم ربيع قلب

وغم، إلا أذهب اله همه وحزنه وأبدله مانه فرجاً]. صدق عليه الصلاة والسلام.

ولن الإدراج جعل فرصة لافتراء أسماء اله أنه لم ينزلها ف كتابه جميعاً وأنه يعلّم من يشاء من عبيده
أسماء لم ينزلها ف كتابه، وذلك حت يأتوا له بأسماء ما أنزل اله بها من سلطان ف محم القرآن ومن ثم
يقولون: ألم يقل محمدٌ رسول اله ‐ صل اله عليه وآله سلم ‐ أن اله يعلم من يشاء بأسماء اله لم ينزلها
ف كتابه بل يعلمها لمن يشاء من خلقه ولم ينزلها عل رسله؟ ومن ثم تتهيأ الفرصة للإلحاد ف أسماء اله

الحسن واله من ورائهم محيط.

وأما الاسم الذي استأثر به ف علم الغيب فقد آثر اله به الإمام المهدي ليعلّمه لأمته فجعله اله من أعظم
آيات التصديق للمهدي المنتظَر، وهو يقصد اسم اله الأعظم يا (سس) الذي لا تحيط به علماً. أفلا تعلم أنّ

الحمة من خلق العبيد تمن ف اسم اله الأعظم وهو (النعيم) الأعظم؟ وليس سبب أنه يوصف بالأعظم إنه
ه جعله صفة رضوان نفسه علعلواً كبيراً! بل لأن ال الأخرى سبحانه وتعال ه الحسنأعظم من أسماء ال
عباده وأفتاهم إنه حقاً سيجدونه النعيم الأعظم من نعيم جنته، ولم يقل ذلك المهدي المنتظَر من عند نفسه بل

أفتاكم اله ف محم كتابه أن نعيم رضوان اله عل عباده لهو النعيم الأعظم من جنته. تصديقاً لقول اله
تعال: {ورِضوانٌ من اله اكبر ذَلكَ هو الْفَوزُ الْعظيم} صدق اله العظيم [التوبة:72].

ولربما (سس) يود أن يقول: "وما يقصد اله تعال بقوله: {ورِضوانٌ من اله اكبر ذَلكَ هو الْفَوزُ الْعظيم}؟".
ومن ثم يرد عليه عبد النعيم الأعظم الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: ذلك هو النعيم الأعظم من

يننموالْم هدَ العو} :ه تعالعباده. تصديقاً لقول ال ه صفة لرضوان نفسه علنعيم الجنة جعله ال
هال نانٌ مورِضدْنٍ ونَّاتِ عج ةً فبطَي ناكسما ويهف دِينخَال ارنْها الاهتن تَحرِي منَّاتٍ تَجنَاتِ جموالْمو

اكبر ذَلكَ هو الْفَوزُ الْعظيم} صدق اله العظيم [التوبة:72].

كل ه بين يديك فرم. وترى كرم الصفة ال ؟ وه(ريمال) مثال أسمائه الحسن ه فر صفات الأم تن
شء، فما أكرم اله! وكذلك (الخالق) وترى حقيقة خلق اله بين يديك، فذلك اسم اله الأعظم جعله اله

عباده وكذلك سوف يجدونه حقيقة أنّه النعيم الأعظم من جنته، ولذلك لن يرضوا حت الصفة لرضوانه عل
يرض. بل حقيقة اسم اله الأعظم ه أكبر آية ف التاب عل الإطلاق لا يساويه ملوت اله أجمعين.

ويا أخ الريم سس، إنّ حقيقة اسم اله الأعظم ليس إنه لا يزال ف علم الغيب؛ بل وجده الأنصار
السابقون الأخيار حقيقة لا شك ولا ريب أن رضوان اله عل عباده لهو النعيم الأعظم من نعيم جنته لا شك



29-06-2012 الرد المختصر للمهدي المنتظر عل المنرين لحقيقة اسم اله الأعظم..  94

n-ye.me/49424 341/873

ولا ريب، ولذلك لن تجدهم يتخذون النعيم الأكبر وسيلة لتحقيق النعيم الأصغر، بل اسمع ما أقول: أقسم باله
النعيم الأعظم لو يؤت اله أحدهم ملوت نعيم الجنة الت عرضها السماوات والأرض غير أنه يعلم أن ربه
حبيبه ليس راضياً ف نفسه، ومن ثم يعلم أن لو ينفق ملوت نعيم الجنة جميعاً أنه سوف يتحقق رضوان
نفس ربه، إذاً لأنفق نعيم الجنة الت عرضها كعرض السماوات والأرض وهو فرح مسرور لا يأس عليها

مثقال ذرة. إذاً يا حبيب ف اله، لو لم يعلموا أن حقيقة رضوان اله عل عباده هو النعيم الأعظم لما أنفقوا
نعيم جنته ولنهم علموا أن رضوان اله نعيم أكبر من نعيم جنته حقيقة لا شك ولا ريب كما وصف اله لهم
ناكسما ويهف دِينخَال ارنْها الاهتن تَحرِي منَّاتٍ تَجنَاتِ جموالْمو يننموالْم هدَ العم كتابه: {ومح ذلك ف

طَيبةً ف جنَّاتِ عدْنٍ ورِضوانٌ من اله اكبر ذَلكَ هو الْفَوزُ الْعظيم} صدق اله العظيم [التوبة:72].

أي ورب إنّ صفة رضوان اله حقيقة هو النعيم الأكبر من جنته، فهل تلومنا يا أخ الريم (سس) أن اتخذنا
رضوان اله النعيم الأكبر غاية ولن نتخذه وسيلة لتحقيق النعيم الأصغر؟ فلم علم بهذه الحقيقة الحق قوم
يحبهم اله ويحبونه: {ذَلكَ فَضل اله يوتيه من يشَاء واله واسع عليم} صدق اله العظيم [المائدة:54]. ألا

واله لو آتاك اله ذلك الفضل لما جادلت فيه الإمام المهدي شيئاً ولنه لم يؤتك ذلك الفضل بعد وله الأمر
من قبل ومن بعد.

وأما الصلوات فها أنت تجد القرآنيين لا يصلّون إلا ثلاث صلوات فقط وليس أنهم نقصوا أو زادوا ف
الركعات؛ بل أضاعوا فرضين بأكملها، ولا أريد الحوار معك ف ركن الصلوات وقد أقمنا عليم الحجة

بالحق ولم يتجرأ ممن أظهرهم عل أمرنا من علماء الأمة أن يعترضوا عل بيان الصلوات.

ويا رجل ،أفلا تتفرون ف صلوات القصر أنها قصر ف الركعات من الأصل إل ركعة واحدة إلا الإمام
يصليها كما أنزلت ركعتين، فتصل معه الطائفة الأول ركعةً واحدةً حت استمال التشهد الأوسط من بعد
الركعة الأول، ومن ثم يسلموا فينصرفوا، وأما الإمام فيقوم لقضاء الركعة الثانية، ومن ثم تأت طائفةٌ أخرى
لم يصلوا ومن ثم يصلوا مع الإمام الركعة الثانية حت استمال التشهد الأخير فيسلم الإمام ويسلموا معه،

ومن ثم تجد صلاة الطائفتين متساويةً بالحق من غير ظلم قراءة الفاتحة وتشهد.
ولن لم أجد لديم التشهد الأوسط من بعد الركعة الأول فتقولون بل يصل الركعة الأول فيقوم من
السجود فيظل قائماً، وأما الطائفة الأول فهل أمرتموهم بالتسليم من غير تشهد أم أمرتموهم بالجلوس

ليقرأوا التشهد إل نهايته ومن ثم يسلموا وينصرفوا والإمام يظل قائماً ينتظر الطائفة الأخرى؟ ما لم كيف
تحمون؟ بل التشهد الأوسط هو ف جميع الصلوات من بعد الركعة الأول، ولذلك تجدون صلاة القصر

للطائفتين متساوية بدقة متناهية عن الخطأ واللخبطة أفلا تعقلون؟

بل الأعجب من ذلك كيف سوف تصنعون ف صلاة المغرب فيف تقسمونها عل طائفتين ف صلاة
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القصر! أفلا تتفرون؟ أم إنّم تقولون من عند أنفسم لا قصر ف صلاة المغرب ، ولن اله سبحانه قال:
{واذَا ضربتُم ف ارضِ فَلَيس علَيم جنَاح انْ تَقْصروا من الصَة انْ خفْتُم انْ يفْتنَم الَّذِين كفَروا انَّ

الْافرِين كانُوا لَم عدُوا مبِينًا (101)} صدق اله العظيم [النساء:101].

وتلك ه صلاة القصر ف كتاب اله من ركعتين إل ركعة ولها شرط محم ف كتاب اله: {انْ خفْتُم انْ
يفْتنَم الَّذِين كفَروا انَّ الْافرِين كانُوا لَم عدُوا مبِينًا (101)} صدق اله العظيم. والسؤال الذي يطرح نفسه:
صل‐ مع النب تصل صلاة المغرب؟ فهل ترون أنّ الطائفة الأول فما هو الحل لو خشوا أن يفتنونهم ف
اله عليه وعليهم وسلم تسليماً‐ ومن ثم يقيم صلاة المغرب مرةً أخرى فيصليها مرةً أخرى ل يصل معه
الطائفة الثانية؟ قل هاتوا برهانم إن كنتم صادقين. أم إنم قلتم: لا قصر ف صلاة المغرب؟ فتواكم من عند

أنفسم وحسب اله ونعم الوكيل.

وعل كل حالٍ فلا حوار بين وبينك ف ركن الصلاة إلا بتنفيذ شروط الحوار ف ركن الصلاة ويختص بذلك
مفت الديار الإسلامية بتنزيل صورته واسمه الحق، وقد بينا لم الحمة من تأخير استمال الحوار ف ركن
الصلاة، وذلك كون أنصار المهدي المنتظَر سوف يضطرون إل مغادرة المساجد نظراً لاختلاف الصلاة

فهم لن يستطيعوا أن يقيموا التشهد الأوسط من بعد الركعة الأول، وكذلك اختلاف زيادة الركعات ف الظهر
والعصر والمغرب والعشاء، ولن اله يتقبل صلاتهم وسوف تحسب لهم زيادة الركعات نافلة لهم عند ربهم
ولا خوف عليهم ولا هم يحزنون، وأهم شء أنّ صلواتهم خالية من الشرك ومن تراب أبت الإمام الحسين

عليه الصلاة والسلام وآله الأطهار.

وسلام عل المرسلين ، والحمد له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي

ــــــــــــــــــــ
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[ لمتابعة رابط المشاركـــــــــــــة الأصلية للبيــــــــــــــان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=49537

الإمام ناصر محمد اليمان
10 ‐ 08 ‐ 1433 هـ
30 ‐ 06 ‐ 2012 مـ

01:35 صباحاً
ـــــــــــــــــ

رد الإمام المهدي إل (أبو ملك) الذي يلوم الإمام المهدي عل العهد الحق للمملة العربية السعودية بعدم
الظهور عند البيت العتيق إلا من بعد التصديق حومة وشعباً ..

إقتباس

وأما سؤال لك، ماذا تسم هذا: ( إن الإمام المهدي ناصر محمد اليمان أعاهد اله رب وربم ورب العالمين أن لن أظهر
للبيعة ف المسجد الحرام من قبل التصديق من هيئة كبار علماء المسلمين بالمملة العربية السعودية )؟ هل أمرك اله با

التعاهد لعلماء آل سعود أم إنه لا طاعة له ف معصية علماء آل سعود؟ هل اتخذت عند اله موعداً لظهورك بعد موافقة هيئة
مجموعة كوكب سقر عل ذيب الخبر المنشور ففعليك بت ناصر اليمان ن هذا قولك أخعلماء السعودية؟ فان لم ي

الفيسبوك وأن تطلب ممن يدع مناصرتك أن لا يسبقوك بالقول، فإن المؤتم إن تقدم أقل من خطوة عن إمامه بطلت صلاته
وقطعت صلته وهو ف هاوية غيه وانسلخ اسمه بتجاوزه رسمه وخرج من دائرة الطاعة مذموماً مدحوراً وأخبر مناصريك أن
فلا داع { ًلامالُونَ قَالُوا ساهالْج مهذَا خَاطَباناً ووضِ هرا َلشُونَ عمي الَّذِين نمحالر ادبعو } وأخلاق الدين والمهدي خلق
نُوح الارِج كَ القَب نلْنَا مسرا امه { ولا تتناقض مع كتاب ال لإخراج الناس من الدين بمجرد أنهم يبحثون عن الحقيقة الت

الَيهِم فَاسالوا اهل الذِّكرِ انْ كنْتُم لا تَعلَمونَ } وحثهم عل الاكتفاء بالترحيب لقاصديك وسائليك ووصليك ترغيبا وتحبيبا
ف نَهزَيانَ ويما ملَيا ببح هال نَلو تُّمنرِ لَعما نيرٍ مثك ف ميعطي لَو هال ولسر مينَّ فوا الَماعه { واسترشاداً بقول ال
قُلُوبِم وكره الَيم الْفْر والْفُسوق والْعصيانَ اولَئكَ هم الراشدُونَ } (الحجرات:7) وقد كنت سألت سابقاً ما اللمات؟ وبما
تيذُر نمو اماً قَالملنَّاسِ الُكَ لاعج ِّنا قَال نهتَماتٍ فَاملِب هبر يماهربا َتَلذِ اباو } ه تبارك وتعالقول ال أتمهن ابرهيم ف

قَال لا ينَال عهدِي الظَّالمين } (البقرة:124) ولم أجد من جواب إل الآن

بسم اله الرحمن الرحيم والصلاة والسلام عل جدّي محمد رسول اله وآله الأطهار وجميع المسلمين له
إل يوم الدين أما بعد..

ويا (خادم الإمام المهدي)، يا من تلومن عل عهدي الذي قطعته عل نفس بعدم الظهور ف المسجد
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الحرام إلا من بعد التصديق من المملة العربية السعودية بشأن الإمام ناصر محمد اليمان سواء صدقوا
.يلوم علينا هذا العهد الحق ن خادم المهديللقرآن العظيم أو بسبب آية العذاب الأليم، ول بالبيان الحق

ويا رجل، لقد أصبح من يدَّعون شخصية المهدي كابوساً عل أمن المملة! فبين الحين والآخر يظهر عند
العبة من ينادي ف المسجد الحرام للبيعة ويقول أنّه الإمام المهدي ومن ثم يتم القبض عليهم فوراً من قبل
المنتظَر هو جهيمان والذي أدخل السلاح إل ن من أشدّ المدعين شخصية المهديأمن المسجد الحرام، ول
المسجد الحرام عل أساس أنه جنائز موت ليصلّ عليهم وسفك الدماء بالمسجد الحرام وإنّه لمن الضالين
ة أنّ الإمام ناصر محمد اليمانة السعودية العربيتطمئن الممل ومن معه جميعاً، ولذلك أعلنّا العهد حت
لن يفعل كما فعل جهيمان ونعوذ باله أن نون من الجاهلين، ولنّ أعلم إنّما الظهور عند المسجد الحرام

هو للبيعة وليس للحوار، بل الحوار يأت من قبل الظهور ومن بعد التصديق يظهر المهدي المنتظَر للبيعة عند
البيت العتيق، أم تريد أن يظهر المهدي المنتظر ف المسجد الحرام من قبل التصديق من المملة العربية
ه ونأتال البيوت من ظهورها، بل نتق ننا لا نأتالمسجد الحرام القائمون بخدمته؟ ول ة أولياءالسعودي

البيوت من أبوابها والدعوة المهدوية الحق تأت ف عصر الحوار من قبل الظهور ومن بعد التصديق نظهر
للبيعة عند البيت العتيق.

ويا رجل، إنّ أعلم أنّ المملة العربية السعودية سوف يصدّقون الإمام المهدي ناصر محمد اليمان حومةً
وشعباً، ولن لا أدري هل تصديقهم يأت قبل الفتح أم بعد الفتح، والمهم إنّ من بعد التصديق نظهر عند

أن تسفك الدماء ف ه، أم ترضال ف حبيب ن من الجاهلين ولا تلُم علينا بغير الحقالبيت العتيق، فلا ت
بيت اله المعظم المسجد الحرام؟ هيهات هيهات.. وأعوذ باله أن يتّبع الحق أهواءكم فأكون من الجاهلين.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
أخوكم؛ الإمام المهدي ناصر محمد اليمان

____________
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- 1 -
الإمام ناصر محمد اليمان

13 ‐ 08 ‐ 1433 هـ
03 ‐ 07 ‐ 2012 مـ

08:47 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشـاركـــــــــة الأصلية للبيــــــــــــــان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=49998

ــــــــــــــــــــــ

رد المهدي المنتظَر عل أحد شياطين البشر من الذين يظهرون الإيمان ويبطنون الفر والمر للصدّ عن
الذكر..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدّي محمد ٍرسول اله وآله الطيبين الطاهرين والتابعين
للحق إل يوم الدين..

ويا من يسم نفسه الأمين، إن أعلم وأنت تعلم أنك لست من المؤمنين ولست أميناً كونك من الذين قال
نَا فلَيع سقَالُواْ لَي منَّهكَ بِاماً ذَلقَآئ هلَيع تما دم لاكَ الَيا هدوي بِدِينَارٍ لا نْهمن تَاا نم منْهمه عنهم: {وال

الاميين سبِيل ويقُولُونَ علَ اله الْذِب وهم يعلَمونَ} صدق اله العظيم [آل عمران:75].

وكذلك تعلم نفسك أنك لست من الافرين الضالين الذين ضل سعيهم ف الحياة الدنيا ويحسبون أنهم
مهتدون؛ بل من قوم آخرين من شياطين البشر ممن يتظاهرون بالإيمان ويبطنون الفر لصدّ البشر عن
اتّباع الذكر كما سوف يتبين للأنصار والباحثين عن الحق ف طاولة الحوار، ونعلم ما تريد أن تصل إليه
وهو التشيك ف شأن ناصر محمد اليمان أنّه مجرد شيطان، والبرهان عل ما تريد أن تصل إليه نقتبسه

:من بيانك كما يل

إقتباس

بل الجديد فيه هو ذكر (ن) يعن انه هو المهدي و انته التفسير..ثم هناك اخطاء كثيرة جدااا لا يستوعبها
لا العقل و لا المنطق ف الثير من البيانات...و قد اطلعت عل ما تيسر منها باذن اله و بتفر شديد و

اله المستعان..
صحيح الاخ لا يقول شي سي..بل يذكر كتاب اله و يدعو للتوحيد..فهل فرتم و لا تعرفون ان اشد مر
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ابليس لعنة اله عليه هو الدخول من باب الدين ويوهم الناس باشياء لا تتصور؟؟

ومن ثم يرد عليك المهدي المنتظَر الإمام ناصر محمد اليمان وأقول: نعم إن الشياطين من البشر يدخلون عل الناس من باب
الدين حين يريدون أن يصدوا عن الصراط المستقيم كما سوف يفعل الأمين، ومن ثم تُوهم الباحثين أنّ الإمام ناصر محمد

عذلك اد أحد أوائل السور ذات الأحرف المقطعة، وعل بسبب أنه وجد حرف (ن) ف شخصية الإمام المهدي عاد اليمان
أنه يرمز لاسمه (ن) أي: ناصر، ومن ثم يرد عليك الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: فلو كنت من الصادقين يا هذا
فلن يغن الحرف (ن) عن سلطان العلم شيئاً، ألا واله الذي لا إله غيره إنك لم تأتِ لتبحث عن الحق؛ بل لتصدّ عنه وإنك لو

وجدت الحق لما اتبعته، ولسوف نثبت لافة الأنصار السابقين الأخيار أنك من الذين يسعون ليطفئوا نور اله برغم أنك تتظاهر
بالسينة والروية والهدوء، ولن سوف أكشف لثام وجهك للأنصار وللباحثين عن الحق ف طاولة الحوار العالمية.

وبما أنك أفتيت أنك اطّلعت عل كثيرٍ من بيان الإمام ناصر محمد للقرآن فوجب عليك أن تأتينا بآيات فَسرها ناصر محمد
نك لن تستطيع وإنما تفشإن كنت من الصادقين، ول والأصدق قيلا بالبيان الأهدى سبيلا بالتفسير الباطل ومن ثم تأت

التشيك ف الحق بدون أن تقيم الحجة بسلطان العلم، وقد وعدت الأنصار أنهم سوف يرون برهان علمك، ومن ثم نرد عليم
بما أمر اله محمداً عبده ورسوله أن يقوله لأمثالم: {قُل هاتُوا برهانَم انْ كنتُم صادِقين} صدق اله العظيم [البقرة:111].

ولسوف ننظر سلطان علمك الذي وعدت به الأنصار، ولئن أقمت علينا الحجة بسلطان العلم من محم كتاب اله القرآن
العظيم ولو ف مسألة واحدة فقد أصبح ناصر محمد اليمان هو الشيطان وأنت ول الرحمن، ولئن هيمن الإمام ناصر محمد

اليمان عليك من محم كتاب اله القرآن العظيم ف جميع نقاط الحوار ثم لا تتّبع الحق فقد أثبتنا أنك شيطان رجيم جئت لصدّ
الناس عن الصراط المستقيم.

ولربما يود أحد أحبت الأنصار السابقين الأخيار أن يقول: "يا إمام فلربما يهتدي فلا تحم عليه أنه لمن شياطين البشر من
الذين يظهرون الإيمان ويبطنون الفر والمر للصدّ عن الذكر". ومن ثم يرد عليه الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: يا

المنتظَر لا شك ولا ريب لسي هو المهدي ه إنه من الذين لو علموا علم اليقين أنّ ناصر محمد اليمانه، وتالال ف حبيب
وجهه، و لما زاده ذلك إلا حزناً ورجساً إل رجسه، وحت ولو تظاهر بالإيمان فترة قصيرة فسوف تجدونه يرتد عل وجه من
نزِلا نُواْ بِالَّذِيتَابِ آمْال لها نفَةٌ مقَالَت طَّآئه عنهم: {ور لعله يرجع الأنصار عن اتّباع الذكر، كونه من الذين قال الباب الم

علَ الَّذِين آمنُواْ وجه النَّهارِ واكفُرواْ آخره لَعلَّهم يرجِعونَ} صدق اله العظيم [آل عمران:72].

وأعلم أنّ البيان الحق للذكر للمهدي المنتظَر لن يزيدك إلا رجساً إل رجسك، ولنه سوف يون سبباً ف هدى قوم آخرين
كثير، ولسوف أجعلك تندم لو أنك ما جئت إل موقع النور لتخرج الناس إل الظلمات، وهل تدري لماذا؟ وذلك كون مرك

سوف يصبح نتيجته عسية لما كنت تريد.

ولربما يود أحد أحبت الأنصار السابقين الأخيار أن يقول: "يا إمام أفلا تعلّمنا كيف نستطيع التمييز بين شياطين البشر من
الذين يظهرون الإيمان ويبطنون الفر والمر لصدِّ البشر عن اتّباع الذكر وبين الباحثين عن الحق حت لا نظلم الباحثين عن
المنتظَر وأقول: يا أحبت السائلين المهدي عل يرد ؟". ومن ثمالحق أو الذين يذودون عن حياض الدين بزعمهم أنهم عل الحق
ف اله، إنّ الباحثين عن الحق لا يخفون علينا كونهم سيأتون فيأخذون أحد المواضيع الت بينها ناصر محمد، ومن ثم يطلب
المزيد من التوضيح والبيان، أو يقيم الحجة عل ناصر محمد اليمان بسلطان العلم إن استطاع ولن يستطيع. وأما شياطين
البشر الذين يظهرون الإيمان ويبطنون الفر والمر للصدّ عن اتّباع الذكر فتعرفونهم بدعوتهم للإشراك باله من خلال بياناتهم
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المبهمة، ويقولون: "نحن تدبرنا ف بيان الإمام ناصر محمد اليمان ف كل صغيرة وكبيرة تدبراً شديدَ التركيز حت لا نظلمه
أحد بياناتهم فيقول: "إذاً لقد وفَّر عل الجدد حين يطّلعوا عل الباحثون عن الحق يظن حت ."ضلالٍ مبين شيئاً، فوجدناه عل
هؤلاء ويبدو أنهم قرأوا ف بيان الإمام ناصر محمد اليمان ليلا ونهاراً وتبين لهم أنه عل ضلالٍ مبين". ومن ثم ينصرفون عن

الألباب من الباحثين فسوف يقول: "وف إلا أول بسبب فتنة بيان شيطانٍ رجيم موقع ناصر محمد اليمان ف البحث عن الحق
أي موضوع وجدوه عل ضلالٍ وأقاموا الحجة عل ناصر محمد فيه؟". ومن ثم يبحث ف بياناتهم وإذا هو يجدها ليس إلا لهو

الحديث؛ كلام + كلام خالٍ من سلطان العلم المبين.

وكذلك تقول يا عدو اله: "إن ناصر محمد اليمان يعقِّد القرآن"! قاتلك اله! ومن الذي عقّد عل الناس فهمه غيركم؟ بل الإمام
.ل يسرٍ وسهولةجعل القرآن يصبح بسيط الفهم لسلطان العلم يفهمه عامة المسلمين ب المهدي

."ه يقول: "إنما تخدع ببيانك البسطاء من الناس، ولم نجد عالماً مشهوراً أعلن اتّباعه للإمام ناصر محمد اليمانولربما عدو ال
ومن ثم يرد عليك ناصر محمد وأقول: إنّ مثل الإمام المهدي ف أنصاره كمثل أتباع الأنبياء، فلم أجد ف التاب إلا أنّه اتبعهم

هال نم لاءوهقُولُوا ايضٍ لعبِب مهضعكَ فَتَنَّا بذَلكو} :ه تعالالمجتمع. وقال ال بادئ الأمر إلا الناس البسطاء المحتقرون ف
علَيهِم من بيننَا الَيس اله بِاعلَم بِالشَّاكرِين} صدق اله العظيم [الأنعام:53].

بدءا من رسول اله نوح عليه الصلاة والسلام. وقال اله تعال: {قَالُوا انُومن لَكَ واتَّبعكَ ارذَلُونَ ﴿111﴾} صدق اله العظيم
[الشعراء].

وأخبرنا اله عن قول المتبرين من الذين أعزهم اله ورفع مقامهم ف المجتمع أيشرون أم يفرون ويتبرون بغير الحق؟
وقال اله تعال: {وما نَراكَ اتَّبعكَ الا الَّذِين هم اراذِلُنَا بادِي الرايِ} [هود:27].

ومن ثم نستنبط الحم بالحق أنّ الأنبياء لم يتّبعهم بادئ الأمر إلا الناس البسطاء، وكذلك الإمام المهدي بادئ الرأي لن يتبعه إلا
الناس البسطاء من عامة المسلمين، وشيئاً فشيئاً، وإل اله ترجع الأمور يعلم خائنة الأعين وما تخف الصدور.

وأراك يا هذا تقول للأنصار أن يذروا الحوار بينك وبين الإمام ناصر محمد اليمان ف برهان الإمامة، وتقول بأنك اطّلعت عليه
ولذلك فسوف نختار موضوع الحوار ف النقطة الأول ف الحوار هو: (برهان الإمام الملكُ القائدُ المصطف من رب العالمين

المهدي ة علد بإقامة الحجلهذا الذي يتوع وراً، وقفوا يا معشر الأنصار وذرونالأرض)، فتفضل للحوار مش خليفة ف
المنتظَر.

بشرط : أن يتب البيان الواحد وينتظر حت يأت ردنا عليه بالحق، وأما أنّه يريد أن يتب بياناً تلو البيان تلو البيان فهذا شء
مرفوض، بل يتب بيانه وينتظر الرد ومن ثم يتب الرد الآخر، وهذا نتبارز بسلطان العلم حت ننظر أينا يغلب الآخر بسلطان

ليضل نا يسعالعالمين، وأي ر فهم القرآن العظيم علنا يعسللقرآن المجيد، وأي العلم المبين بسيف من حديد بالبيان الحق
.مستقيم صراط ويهدي إل نا ينطق بالحقالناس عن الهدى، وأي

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.المنتظَر الإمام ناصر محمد اليمان عدو شياطين البشر؛ المهدي

ـــــــــــــــــــــــــ
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2 -الإمام ناصر محمد اليمان -
14 ‐ شعبان ‐ 1433 هـ

04 ‐ 07 ‐ 2012 مـ
07:25 صباحاً

( بحسب التقويم الرسم لأم القرى )

[ لمتابعة رابط المشـاركة الأصلية للبيــان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=50127

ـــــــــــــــــــ

إنّ الطلاق يظل لفظاً ولا يتم تطبيقه شرعاً إلا بعد انقضاء عدّتهن، فلا تظلموا المؤمنات يا معشر المؤمنين ..

إقتباس

فيما يل ضمن(المقتبس من بيان الإمام المهدي)..باللون الأحمر..قوله عليه السلام:

إقتباس

فإذا كانت الطلقة الثالثة فلتبق ف بيت زوجها حت انقضاء عدتها الثلاثة الأشهر

فإن أمر اله أنه لا يجوز أن تعود المرأة لعصمة الرجل إلا بعد أن تتزوج بآخر ويطلقها، عندها يجوز عقدها عل الزوج الأول..

حال عدم جواز رجوعهما لبعضهما ؟؟..وبقاءها لايرتج دار زوجها الأول ف إذاً بقاءها ف سؤال..فعلام ذهن وهنا يتبادر إل
منه تراجعهما..لأن ذلك مشروط بزواجها من رجل آخر..

فمن لديه الجواب..فليتفضل به علينا مشورا
وسلام عل المرسلين والحمد له رب العالمين .

إل بين والتابعين للحقه وآله الطّيحمدٍ رسول الدّي مج ه الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام علبسم ال
يوم الدين، أما بعد..

قال اله تعال: { يا ايها النَّبِ اذَا طَلَّقْتُم النِّساء فَطَلِّقُوهن لعدَّتهِن واحصوا الْعدَّةَ } صدق اله العظيم
[الطلاق:1].

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=50127
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=50127


04-07-2012 إن الطلاق يظل لفظا ولا يتم تطبيقه شرعا إلا بعد انقضاء عدتهن، فلا تظلموا المؤمناتـ...  97

n-ye.me/142223 350/873

ومن ثم علمتم أنّ الطلاق لا يتم تطبيقه شرعاً حين لفظه عل الإطلاق؛ بل يتم تطبيقه شرعاً بعد انقضاء
العدّة. تصديقاً لقول اله تعال: {فَطَلِّقُوهن لعدَّتهِن واحصوا الْعدَّةَ} صدق اله العظيم. فإذا طلقها للمرة

الأول ولم يتراجع عن قراره إلا بعد انقضاء العدّة فهنا يتم إرجاعها بعقدٍ جديدٍ من ول أمرها، وتحسب طلقةً
واحدةً، فإذا طلّقها للمرة الثانية ولم يتراجع عن قرار الطلاق إلا بعد انقضاء العدّة فهنا تحسب الطلقة الثانية،
فإذا طلّقها الطلاق النهائ فذلك لا يتم تطبيقه شرعاً إلا بعد انقضاء العدّة كونه لم يعتبر أنّه طلقها إلا مرتين
برغم أنّه طلقها للمرة الثالثة ولنّه لا يحسب شرعاً إلا مرتين حت تنقض عدّة الطلاق النهائ، فإذا مضت
عدتها وزوجها لم يتراجع من قبل انقضاء العدّة فهنا يتم تطبيق طلاق الخلعان، فلا تحل له حت تنح زوجاً

آخر.

نرد بيت زوجها كونه طلاق الخلعان الأخير. ومن ثم ها فمن بقائ تقولين: أنّه لا فائدة تُرتُج وأراك يا أم
عليك يا أم ونقول: إنّ طلاق الخلعان كذلك لا يتم تطبيقه شرعاً إلا بعد انقضاء العدّة كونها لا تزال ف عقده

من بعد إرجاعها بعد عدّة الطلاق الثان. فهل فهمتم الخبر والبيان الحق للذكر؟ فلا تتعدوا حدود اله ولا
تخرجوهن من بيوتهن إلا بعد انقضاء عدتهن كونها لا تزال ف عقد زوجها شرعاً لا شكّ ولا ريب حت لو قال

أحدكم لزوجته أنتِ طالق مليون مرة فه كذلك لا تزال ف عقد زوجها حت تنقض العدّة.

وأحصوا العدّة حت لا تأتوا الفاحشة لونها لو انقضت عدّتها أصبح الطلاق نافذاً، فمن مسها من بعد
انقضاء عدتها ولم يعقد له ول أمرها فقد أت فاحشةً وساء سبيلا، كون العقد مرتان والطلاق مرتان ولا

طلاق إلا بعدّة، ولا يتم تطبيق الطلاق شرعاً إلا بعد انقضاء العدّة.

فتذكروا: إنّ الطلاق لا يتم تطبيقه شرعاً مباشرةً من بعد لفظه؛ بل من بعد انقضاء العدّة، ولذلك قال اله
تعال: {فَطَلِّقُوهن لعدَّتهِن واحصوا الْعدَّةَ} صدق اله العظيم [الطلاق:1].

وكذلك طلاق الخلعان فله عدّة كما للطلاق الأول والثان غير أنّه يختلف فيما لو انقضت عدّة طلاق الخلعان
وأراد أن يرجع عن قراره بعدما مضت وانقضت عدّة طلاق الخلعان فلا تحل له حت تنح زوجاً آخر، ولنّه

يستطيع أن يمسها قبل نهاية العدّة ولو بيوم واحدٍ كون طلاق الخلعان لا يعتبر طلاقاً إلا إذا بلغ عدّته
للمطلقات، وأما إذا كان طلاق الخلعان لم يبلغ عدّته فلا يعتبر أنّه طلقها غير مرتين، ويستطيع أن يمسها
لحي لاانٍ وسحبِا رِيحتَس ووفٍ ارعاكٌ بِمسمتَانِ فَارم قالطَّلا} :ه تعالبإحسانٍ. وقال ال بمعروفٍ أو تسريح
لَم ان تَاخُذُواْ مما آتَيتُموهن شَيئاً} صدق اله العظيم [البقرة:229]. لون الطلاق له عدّة ويبق لفظاً ولا

يتم تطبيقه شرعاً إلا بعد انقضاء العدّة، حت طلاق الخلعان له عدّة ولا يجوز لها الزواج إلا بعد انقضاء العدّة.

ولا يجوز لأهلها أن يخرجوها من بيت زوجها من قبل انقضاء عدّتها كونها لا تزال ف عقده، ولا يجوز لزوجها
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أن يخرجها من بيته وبيتها من قبل انقضاء عدّتها، ولا يجوز لها ه أن تخرج من بيت زوجها من قبل انقضاء
عدّتها عس اله أن يحدث بعد ذلك أمراً فيتراجع زوجها عن الطلاق من قبل انقضاء عدّتها. فالتزموا يا

هِندَّتعل نفَطَلِّقُوه اءالنِّس ذَا طَلَّقْتُما ِا النَّبهيا اي} :ه تعالمعشر المؤمنين بناموس الطلاق. تصديقاً لقول ال
واحصوا الْعدَّةَ ۖ واتَّقُوا اللَّـه ربم ۖ  تُخْرِجوهن من بيوتهِن و يخْرجن ا ان ياتين بِفَاحشَة مبينَة ۚ وتلْكَ

حدُود اللَّـه ۚ ومن يتَعدَّ حدُود اللَّـه فَقَدْ ظَلَم نَفْسه ۚ  تَدْرِي لَعل اللَّـه يحدِث بعدَ ذَٰلكَ امرا ﴿1﴾} صدق
اله العظيم [الطلاق]. اللهم قد بلغت بالبيان الحق للتاب، اللهم فاشهد.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.أخوكم؛ الإمام المهدي ناصر محمد اليمان

________________

ثم أردف الإمام المهدي ناصر محمد اليمان موضحاً معن كلمة الخلعان فقال:
طلاق الخلعان: هو الذي ليس له رجعة حت تنح زوجاً آخر.

________________
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- 2 -
الإمام ناصر محمد اليمان

14 ‐ 08 ‐ 1433 هـ
04 ‐ 07 ‐ 2012 مـ

04:31 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشـاركـــــــــة الأصلية للبيــــــــــــــان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=50114

ـــــــــــــــــــــ

رد آخر من محم التاب عل المحاور السباب..

إقتباس

بسم اله الرحمن الرحيم
والصلاة والسلام عل محمد رسول اله وأله الأطهار وعل المهدي المنتظر وأل بيته الأبرار وعل جميع

الأنصار السابقين الأخيار إل اليوم الأخر السلام عليم ورحمة اله وبركاته.
السلام عل أخ أحمد السودان ورحمة اله وبركاته وهذا ما تبحث عنه من رؤيا للإمام المهدي يخبره
:من بيان الإمام عليه الصلاة والسلام كما يل المقتبس التال ه بأنه المهدي المنتظر ففيه رسول ال

فاجيبوا دعوة الإحتام إل كتاب اله القرآن العظيم يامعشر علماء المسلمين واعلموا أن محمد رسول
اله صل اله عليه وآله وسلم قال ل ف الرؤيا الحق:

[كان من حرثك وعلياً بذرك ، أهدى الرايات رايتك وأعظم الغايات غايتك وما جادلك أحدا من القرآن
إلا غلبته]

وف رؤيا أخرى:
[وإنك أنت المهدي المنتظر وما جادلك عالم من القرآن إلا غلبته]

انتهت الرؤيا بالحق
ولن أشهدُ اله أنه ما أمركم أن تجعلوا الأحام الشرعية عل الرؤيا المنامية كون الرؤيا فتوى

تخص صاحبها ولن هذه الرؤيا سوف تون حجة عليم لو أن اله أصدقن الرؤيا بالحق عل الواقع
الحقيق

فتجدوا أنه حقاً لا يجادل ناصر محمد اليمان عالم من القرآن إلا وأقام عليه ناصر محمد اليمان حجة
العلم والسلطان من محم القرآن.

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=50114
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=50114


04-07-2012 رد آخر من محم التاب عل المحاور السباب..  98

n-ye.me/50118 353/873

إنته الإقتباس,,,
وهذا رابط البيان المقتبس منه:

رابـــــــــــــط البيــــــــــــان
سبحان ربك رب العزة عما يصفون وسلام عل المرسلين والحمدله رب العالمين

بسم اله الرحمن الرحيم، وسلام عل المرسلين والحمد له رب العالمين، وسلام اله عل (علاء الدين نور
الدين) وجميع الأنصار المقتبسين الحق من النور المبين السلام علينا وعل عباد اله الصالحين، إنا له

وإنا إليه لراجعون..

ويا من يسم نفسه الأمين، إنّ الإمام المهدي يتحدّاك بسلطان العلم وسيف التاب وسلطان العلم وسيفك
السب والشّتم وتلعن الإمام المهدي ناصر محمد اليمان فصبر جميل، ولا جدوى من الحوار معك كونك

لست إلا مضيعة للوقت.

وأما ( سس ) الذي يحاجن بعدم تصديق الرؤيا ويقول: "وها هو سلم القيادة عل عبد اله صالح إل عبد
ربه منصور ف عصر الحوار من قبل الظهور". ومن ثم يرد عليه المهدي المنتظَر وأقول: بل سلّمها ظاهر
م بالرؤيا كونجدال شف المستور، ولا يهمنه يعلمون ذلك والأيام بيننا توعبد ربه وعبد ال الأمر وعل
أعلم أنه لا ينبغ لم أن تُأسسوا أحام الدين عل الرؤيا المنامية، وإنما قلنا لم إنها لا تون حجة عليم
إلا من بعد التصديق كمثل فتوى جدّي ل بالحق أن الإمام المهدي المنتظَر وإنّه لا يجادلن عالم من القرآن

إلا غلبته، فقلت لم:
(( ليست هذه الرؤيا حجة عليم فتصدقون ما لم يصدقن الرؤيا بالحق عل الواقع الحقيق، ومن ثم

تجدون أنه حق لا يجادل الإمام ناصر محمد اليمان عالم أو من عامة المسلمين إلا وأقام الإمام ناصر محمد
اليمان الحجة وهيمن بسلطان العلم، فإن أصدقن اله رؤيا بسطة العلم عل الواقع الحقيق فهنا جاء

البرهان المبين كون برهان الإمام المصطف أن يزيده اله بسطةً عل كافة علماء عصره ليحم بينهم فيما
كانوا فيه يختلفون ف دين اله ))

وأما أنم تجعلون البرهان عل أن المهدي المنتظَر إذا سلّمن القيادة عل عبد اله صالح، ومن ثم نقول
لم:

لم يجعل اله البرهان للمهدي المنتظَر أن يسلمه القيادة أحد قادات البشر؛ بل البرهان أن يزيده اله بسطةً
بالبيان الحق للذكر برغم أنّ رؤيا عل عبد اله صالح لا تزال سوف تَتَحقق حين يشاء اله، ولنها ليست

.ولا عل ة لا لالحج
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يرون العذاب الأليم، وبين م من القوم الذين لا يهتدون أبداً حتّكل حال يا ( أسس وقبيله )، إن وعل
وبينم البيان الحق للقرآن العظيم فلماذا لا تأخذوا أياً من مواضيع علوم الدين الت بينها ناصر محمد من
التاب المبين وفصلها تفصيلا ومن ثم تقيمون الحجة بسلطان العلم الأهدى سبيلا والأصدق قيلا إن كنتم
صادقين؟ ولنم أعرضتم عن كثير من المواضيع وتبحثون ف البيانات علّم تجدون ثغرةً ف البيانات
فتحاجون بها ناصر محمد اليمان، وعليه فسوف نفت ف شأنم من غير ظلم أنم من الذين لن يبصروا
م عمه عليفيه أبدا، بل جعله ال للقرآن مليون مرة فلن تبصروا الحق ولو قرأتم بيان الإمام المهدي الحق
ه الذين يبحثون عن الحقم وإنّما يهدي الم ظلمتم أنفسف ،لتتبعوه بل عن ثغرة م لا تبحثون عن الحقكون

علَم هنَّ الالَنَا وبس منَّهدِيينَا لَنَهدُوا فاهج الَّذِينو} :ه تعالتصديقاً لقول ال .سبيل الحق ثم يهدهم إل
الْمحسنين} صدق اله العظيم [العنبوت:69].

وأما الذين لا يبحثون عن الحق بل عن ثغراتٍ بحسب ظنّهم أنها ثغرات فسوف يجعل اله ف ذلك فتنتهم
ويزيدهم عم عن الحق ولا يهتدون إذا أبداً حت يروا العذاب الأليم، وحسبنا اله ونعم الوكيل! فقد

شتمتمونا بغير الحق، ومن ثم نرد عليم بما أمرنا اله أن نقوله لم ولأمثالم. وقال اله تعال: {واذَا سمعوا
اللَّغْو اعرضوا عنْه وقَالُوا لَنَا اعمالُنَا ولَم اعمالُم سلام علَيم لا نَبتَغ الْجاهلين} صدق اله العظيم

[القصص:55].

ونحن كذلك لا نبتغ الحوار مع الجاهلين من الذين يجادلون ف آيات اله بغير سلطان آتاهم من ربهم. وقال
يهغالبِب ما هم ربك ا مدُورِهص نْ فا ۙ متَاهلْطَانٍ ارِ سبِغَي هاتِ الآي ادِلُونَ فجي نَّ الَّذِينا} :ه تعالال
ه من شروركم ونجعله فه العظيم [غافر:56]. ونعوذ بالصدق ال {يرصالْب يعمالس وه نَّها هذْ بِالتَعفَاس
نحوركم، فلتموتوا بغيظم. وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين.. ولسوف نقوم بقفل صفحة

عليه قولُه إلا أن يستحق المهدي ويلعنه، ومردود الإمام المهدي للأمانة الذي يسب الحوار مع الذي ليس أهلا
المنتظَر ناصر محمد اليمان لعنة شياطين البشر، فالحم له الواحد القهار. من كان يستحق لعنة اله فلن

يجد له من دون اله ولياً ولا نصيراً..

.المنتظَر ناصر محمد اليمان عدو شياطين البشر؛ المهدي
ـــــــــــــــــــــــــ
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الإمام ناصر محمد اليمان

14 ‐ 08 ‐ 1433 هـ
04 ‐ 07 ‐ 2012 مـ

06:26 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشـاركـــــــــة الأصلية للبيــــــــــــــان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=50121

ـــــــــــــــــــــ

إقتباس

ســـــــأل سائل : ما تفسير وبيان هذه الآيات من سورة هود ؟
{ ولَما جاءت رسلُنَا لُوطًا سء بِهِم وضاق بِهِم ذَرعا وقَال هـٰذَا يوم عصيب ﴿77﴾ وجاءه قَومه يهرعونَ
ونِ فتُخْز و فَاتَّقُوا اللَّـه ۖ مَل رطْها نه نَاتب ءـٰوه ما قَوي اتِ ۚ قَالىيلُونَ السمعانُوا يك لن قَبمو هلَيا

ضيف ۖ الَيس منم رجل رشيدٌ ﴿78﴾ قَالُوا لَقَدْ علمت ما لَنَا ف بنَاتكَ من حق وانَّكَ لَتَعلَم ما نُرِيدُ
﴿79﴾ } صدق اله العظيم

***************

نب اله لوط عليه الصلاة والسلام يفتدي ضيفه ببناته..

فأجاب الإمام المهدي عليه الصلاة والسلام:
ه وآله الأطهار وجميع المسلمين إلجدّي محمد ٍرسول ال ه الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام علبسم ال

يوم الدين، أما بعد..
إن قوم لوط جاءوا بفاحشة ما سبقهم بها أحدٌ من العالمين من قبل، وفضلوا شهوة الرجال فيما بينهم من
دون النساء، وجاء ضيوف إبراهيم عليه الصلاة والسلام فضافوا من بعده نب اله لوط فاستقبلهم وأدخلهم
ف داره وكان يظنّهم من البشر ويرى عليهم جمال المنظر، فرآهم غرباء عن الديار وأنهم قد جاءوا من بلدٍ

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=50121
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بعيدٍ، ولن الجمال ظاهر وباهر عل صورهم! ولذلك ضاق بهم نب اله لوط بسبب جمالهم وخش عليهم
من قومه أن يمسوهم بالفاحشة غصباً. وقال اله تعال: {ولَما جاءت رسلُنَا لُوطًا سء بِهِم وضاق بِهِم ذَرعا
ءـٰوه ما قَوي اتِ قَالىيلُونَ السمعانُوا يك لن قَبمو هلَيونَ اعرهي همقَو هاءج٧٧﴾ و﴿ يبصع موـٰذَا يه قَالو
بنَات هن اطْهر لَم فَاتَّقُوا اللَّـه و تُخْزونِ ف ضيف الَيس منم رجل رشيدٌ ﴿٧٨﴾ قَالُوا لَقَدْ علمت ما لَنَا

ف بنَاتكَ من حق وانَّكَ لَتَعلَم ما نُرِيدُ ﴿٧٩﴾} صدق اله العظيم [هود].

وربما الذين يقولون عل اله ما لا يعلمون يقولون: "إنّ نب اله لوط عليه الصلاة والسلام عرض عل قومه
الزواج من بناته"، ولننا نُفت بالحق ونقول: فهل بناته تف لقومه أن يتزوجوهن! فهن قليل وقومه كثير؟ ما
لم كيف تحمون؟ بل أراد نب اله لوط أن يفتدي ضيفه ببناته لعل قومه يرحمونه إذ وصل به الأمر إل أن

يعرض عليهم بناته ليقضوا شهوتهم ولا يخزوه ف ضيفه فبناته أهون مما يريدون، ولن قوم لوط عليه
الصلاة والسلام لم يرحموه برغم عرضه عليهم بناته ليقضوا شهوتهم ويذهبوا ولا يخزوه ف ضيفه، ولن
ذلك العرض لا يبغونه بل يريدون الرجال الضيوف أصحاب الجمال الأجانب، وبعد أن رفض قومه قضاء
الشهوة ف بناته فأرادوا الدخول عل ضيوفه، ومن ثم حاول نب اله لوط عليه الصلاة والسلام أن يمنعهم
نّ لا لَو ه لوط لقومه: {قَالال ضيوفه بالقوة، ومن ثم قال نب نهم دخلوا علضيفه ول من الدخول عل

بِم قُوةً او آوِي الَ ركن شَدِيدٍ} [هود:80].

ولن اله طمس عل أعين قومه فلم يشاهدوا ضيوفه وجمالهم حين دخولهم، ولن لوط كان يشاهدهم
فاستغرب كيف لم يرونهم قومه، حت انصرف قومه ولم يجدوا ضيوفه، وكان ف دهشة لون قومه لم

يشاهدوا ضيوفه برغم أنّهم أمامهم ف مان استقبال الضيوف، ولن اله سبحانه طمس عل أعينهم من
رؤية ضيف نب اله لوط. وقال اله تعال: {ولَقَدْ راودوه عن ضيفه فَطَمسنَا اعينَهم} صدق اله العظيم

[القمر:37].

ولن نب اله لوط أخذته الدهشة كيف لم يبصر قومه ضيوفَه، حت إذا ذهب قومه واستيأسوا من وجود
يهانُوا فا كنَاكَ بِمجِى لونَ ﴿٦٢﴾ قَالُوا برنم مقَو مَّنا ه لوط: {قَالال الضيوف، ومن ثم قال لضيوفه نب
تلْتَفي و مهاربدا اتَّبِعو لاللَّي نم طْعكَ بِقلهرِ بِاسادِقُونَ ﴿٦٤﴾ فَانَّا لَصاو قنَاكَ بِالْحتَياونَ ﴿٦٣﴾ وتَرمي
{﴾٦٦﴿ ينبِحصقْطُوعٌ مم ءـٰوه ابِرنَّ دا رمكَ اذَٰل هلَينَا ايقَضونَ ﴿٦٥﴾ ورمتُو ثيوا حضامدٌ وحا منم

صدق اله العظيم [الحجر].

وبرغم أنّ كوكب العذاب صار قريباً من الأرض ليلتَها ولنهم لم يشاهدوا كوكب العذاب لونه يأت للأرض
من الأطراف، كما سوف نفصل بياناً عن حقيقة كوكب العذاب ف التاب ونفصله تفصيلا لقوم يؤمنون.
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وسلام عل المرسلين والحمد له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان أخوكم؛ الإمام المهدي

ـــــــــــــــــــــــــ
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الإمام ناصر محمد اليمان

15 ‐ 08 ‐ 1433 هـ
05 ‐ 07 ‐ 2012 مـ

06:22 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشـاركـــــــــة الأصلية للبيــــــــــــــان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=50249

ـــــــــــــــــــــ
الرد الأخير عل من يسم نفسه الأمين..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدي محمد وآله الأطهار وجميع المؤمنين إل يوم الدين،
:نفسه الأمين بما يل أما بعد فسوف نقتبس من بيان من يسم

إقتباس

( فامامم من كشف عن نفسه ولم يتمالك نفسه ..و نعتن بالشيطان من غير علم...و يدع علم التاب...مستندا من غير
علم عل قول اله تعال(قُل كفَ بِاله شَهِيدًا بين وبينَم ومن عندَه علْم الْتَابِ)صدق اله العظيم..و اقول لك ان من عنده

علم التاب هو اله و واحد القهار..)

ندَهع نمو مَنيبو نيشَهِيدًا ب هبِال َفك قُل} :ه تعالنفسه الأمين، فانظروا لبيانه لقول ال الاقتباس من بيان من يسم انته
علْم الْتَابِ} صدق اله العظيم [الرعد:43]. ومن ثم يقول: "إن الذي عنده علم التاب هو اله"، ومن ثم يرد عليه صاحب علم
التاب والقول الصواب وفصل الخطاب ذكرى لأول الألباب وأقول: فهل يمن أن تستخدم واو العطف مرتين عل شخصٍ؟
فهل يصح أن نقول: (محمد رسول اله و محمد رسول اله) فيف تقول إن المقصود بقوله تعال: {ومن عندَه علْم الْتَابِ} أن

اله يقصد نفسه؟ ولنه سبحانه يتلم عن شاهدين اثنين.

والشاهد الأول هو اله سبحانه وتعال. تصديقاً لقول اله تعال: {قُل كفَ بِاله شَهِيدًا بين وبينَم}، و{ومن عندَه علْم الْتَابِ}
وهو الشاهد الثان، فلا تحرف كلام اله عن مواضعه المقصودة.

ويا رجل لا فائدة ترتج منك غير مضيعة الوقت، فلا أمل ف هداك ولسوف تشغلنا وتشغل الأنصار عما هو أهم وأعظم، وأما
لحن القول فهو من خلال اللمات يدرك مدى الحقد والعداوة والبغضاء للمؤمنين، وتلك من آيات المنافقين أمثالك كما تره

ناصر محمد اليمان وأنصاره كرهاً شديداً. وقال اله تعال: {يا ايها الَّذِين آمنُوا لا تَتَّخذُوا بِطَانَةً من دونم لا يالُونَم خَبا ودوا

ما عنتُّم قَدْ بدَتِ الْبغْضاء من افْواههِم وما تُخْف صدُورهم اكبر قَدْ بينَّا لَم الآياتِ انْ كنْتُم تَعقلُونَ} صدق اله العظيم [آل

عمران:118].

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=50249
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=50249


05-07-2012 الرد الأخير عل من يسم نفسه الأمين..  100

n-ye.me/50246 359/873

وقد تركنا لك الفرصة مرةً أخرى علّك تجادل ف موضوع يفيد المؤمنين ف دينهم، وتَبين لنا أنك لست إلا
مضيعة للوقت، ولذلك أصبح للإدارة الحق أن يحجبوك كونك سوف تفسد ف المنتدى بتنزيل البيانات

الفارغة؛ ليس إلا لَهو الحديث وسب وشتم ولعن، وحسبنا اله ونعم الوكيل عليك وعل أمثالك.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.عدو شياطين البشر؛ المهدي المنتظر ناصر محمد اليمان

ــــــــــــــــــــــــ
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الإمام ناصر محمد اليمان

15 ‐ 08 ‐ 1433 هـ
05 ‐ 07 ‐ 2012 مـ

05:07 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشـاركـــــــــة الأصلية للبيــــــــــــــان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=50237

ــــــــــــــــــــ

رد الإمام المهدي إل (عبد الرحمن سعد) من الأنصار السابقين الأخيار بإذن اله العل القدير..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدّي محمد ٍرسول اله صل اله عليه وآله الأطهار
عصر الحوار من قبل الظهور وجميع المسلمين إل المنتظَر وجميع الأنصار ف وصحابته الأخيار والمهدي

يوم الدين، أما بعد..

ولا تريد غير الحق عن الحق ه أنك باحثوأشهد ل ،ه وخليفته الحقبك ال بويا عبد الرحمن سعد، رح
والحق أحق أن يتبع، ونعم الرجل، ويا حبيب ف اله، إنّ الذين هرعوا إل بيت نب اله لوط ‐ عليه الصلاة
والسلام ‐ ليسوا اثنين أو ثلاثة حت يزوجهم بناته، ولن هرع إل داره أهل المدينة وه من أكبر قرى قوم
نب اله إبراهيم عليه الصلاة والسلام، بمعن: جميع أهل المدينة من الرجال، لون خبر الضيوف أصحاب
الجمال البديع قد انتشر لأنّهم رأوهم أثناء قدومهم قريتهم وأنّهم وفدوا عند نب اله لوط، ولذلك انتشر الخبر
ءـٰونَّ ها ونَ ﴿٦٧﴾قَالرشتَبسي دِينَةالْم لها اءجو} :ه تعالوبشّر القوم بعضهم بعضاً. تصديقاً لقول ال

ضيف فََ تَفْضحونِ ﴿٦٨﴾} صدق اله العظيم [الحجر].

والسؤال الذي يطرح نفسه، فهل بالعقل والمنطق يستطيع أن يزوج بناته لأهل مدينة بأسرها؟ فلن يقبل ذلك
العقل والمنطق أن يزوج بناته لأهل المدينة من الرجال. ويا حبيب ف اله إنما أراد نب اله لوط أن

يستعطف قومه علّهم يرجعون عما يريدون أن يفعلوا بضيفه، ولذلك قال لهم نب اله لوط: {هولاء بنَات انْ
كنْتُم فَاعلين} صدق اله العظيم [الحجر:71].
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فانظروا لقوله {انْ كنْتُم فَاعلين}. ولن نب اله لوط عليه الصلاة والسلام يعلم علم اليقين أن قومه لن
يرغبوا ف بناته ولا يريدونهن شيئاً، ويعلم علم اليقين أنهم لن يقبلوا العرض الذي عرضه عليهم، ولذلك قال

له قومه: {قَالُوا لَقَدْ علمت مالَنَا ف بنَاتكَ من حق وانَّكَ لَتَعلَم ما نُرِيدُ} صدق اله العظيم [هود:79].

فانظر، إنّ قوم لوط ليعلمون أنّ لوطاً يعلم أنّهم لن يقبلوا ببناته بدلا عن ضيفه، ولذلك قالوا: {قَالُوا لَقَدْ
علمت مالَنَا ف بنَاتكَ من حق وانَّكَ لَتَعلَم ما نُرِيدُ} صدق اله العظيم. ومن ثم نستنبط أنّ نب اله لوط ‐
عليه الصلاة والسلام‐ قال ذلك القول وهو آمن عل بناته أنّه لن يصيبهن مروه من قومه لونه يعلم أنّهم

يأتون الفاحشة مع الرجال من دون النساء. وقال اله تعال: {ولُوطًا اذْ قَال لقَومه اتَاتُونَ الْفَاحشَةَ ما سبقَم
بِها من احدٍ من الْعالَمين (80) انَّم لَتَاتُونَ الرجال شَهوةً من دونِ النِّساء بل انتُم قَوم مسرِفُونَ (81)} صدق

اله العظيم [الأعراف].

فانظر لقول نب اله لوط عليه الصلاة والسلام {انَّم لَتَاتُونَ الرجال شَهوةً من دونِ النِّساء}، إذاً فهو يعلم
علم اليقين أنهم لن يرضوا أن يأتوا الفاحشة مع بناته، وكذلك قومه يعلمون أن لوطاً يعلم أنهم لن يرضوا أن
يأتوا الفاحشة مع بناته بدلا عن ضيفه، ولذلك قالوا: {قَالُوا لَقَدْ علمت مالَنَا ف بنَاتكَ من حق وانَّكَ لَتَعلَم ما
نُرِيدُ} صدق اله العظيم، إذاً فنب اله لوط ‐ عليه الصلاة والسلام ‐ آمن عل بناته من قومه وإنما عرض
عليهم بناته من باب الاستعطاف عل قومه يرحمونه فينصرفون عن ضيفه ولا يفضحونه، ولذلك قال: {قَالُوا

اولَم نَنْهكَ عن الْعالَمين﴿٧٠﴾قَال هـٰوء بنَات انْ كنْتُم فَاعلين ﴿٧١﴾} صدق اله العظيم [الحجر].

وقال ذلك لعلّه يرحمه أحدهم حين عرض عليهم بناته فلذة كبده وعرضه وشرفه؛ علّه يتأثر ويرحمه أحدهم
و فَاتَّقُوا اللَّـه ۖ مَل رطْها نه نَاتب ءـٰوه ما قَوي فيقول: ذروا لوطاً وضيفه يا قوم، ولذلك قال: {قَال

تُخْزونِ ف ضيف ۖ الَيس منْم رجل رشيدٌ ﴿٧٨﴾قَالُوا لَقَدْ علمت ما لَنَا ف بنَاتكَ من حق وانَّكَ لَتَعلَم ما
نكر َلآوِي ا وةً اقُو مِب نَّ لا لَو إذا استيأس من رحمتهم: {قَال ه العظيم، حتنُرِيدُ ﴿٧٩﴾} صدق ال

شَدِيدٍ (80)} صدق اله العظيم [هود:80].

ومن ثم اقتحموا بيت نب اله لوط ‐ عليه الصلاة والسلام ‐ ولم يجدوا أحداً ف مان استقبال الضيوف،
ومن ثم قاموا بتفتيش البيت حجرةً حجرةً حت المطبخ فلم يجدوا الضيوف، وأما نب اله لوط ‐ عليه

الصلاة والسلام ‐ فان واقفاً عند ضيفه فقد دخلوا عليهم ولم يرونهم وأخذته الدهشة كيف لم يرونهم! ومن
ثم كلّمه ضيفه بالحق وأعلموه أنّهم رسل ربه وأمروه ما يفعل هو وأهله وأنّ عليهم أن يسروا مع نب اله
إبراهيم وزوجته عليهم الصلاة والسلام بقطَع من الليل كون اله تعال نج آل لوط وآل إبراهيم إل مة

{ينالَملْعا ليهنَا فكارب ضِ الَّترالا َللُوطًا او نَاهينَجو} :ه تعالة. وقال الة السعودية العربيرمة بالمملالم
صدق اله العظيم [الأنبياء:71].
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وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان أخوكم؛ الإمام المهدي

ـــــــــــــــــــــــ
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الإمام ناصر محمد اليمان
16 ‐ 08 ‐ 1433 هـ
06 ‐ 07 ‐ 2012 مـ

04:37 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشـاركـــــــــة الأصلية للبيــــــــــــــان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=50363

ــــــــــــــــــــ
ه علال عصر الحوار من قبل الظهور الدعاة إل الأنصار السابقين الأخيار ف وصية الإمام المهدي إل

بصيرة من ربهم..

بسم اله الرحمن الرحيم، وسلام عل المرسلين من أولهم إل خاتمهم جدي محمد رسول اله وآله الأطهار،
السلام علينا وعل عباد اله الصالحين، وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..

من الإمام المهدي إل كافة أحبت الأنصار السابقين الأخيار ف عصر الحوار من قبل الظهور قوم يحبهم
اله ويحبونه، فإن أردتم نجاح دعوتم إل اله ف العالمين فأطيعوا أمر اله إل الدعاة إليه ف قول اله

لن ضبِم لَمعا وكَ هبنَّ را نسحا ه م بِالَّتادِلْهجو نَةسالْح ظَةعوالْمو ةمكَ بِالْحبر بِيلس لعُ ااد} :تعال
عن سبِيله وهو اعلَم بِالْمهتَدِين} صدق اله العظيم [النحل:125].

وأما الفظاظة بالدعوة فتسبب نفور الناس من الداعية حت ولو كانوا من أتباعه المؤمنين بدعوته ومن ثم
وجدوه فظاً غليظ القلب فحتماً ينفضون من حوله برغم أنهم قد آمنوا بدعوته واتّبعوه ولن الفظاظة تسبب

النفور، فما بالم بمن لم يتّبعوا دعوته بالمرة فما ه نتيجة الفظاظة؟ فسوف يون النفور أكبر. تصديقاً
منْهع فكَ فَاعلوح نواْ منفَضيظَ الْقَلْبِ لافَظّاً غَل نتك لَوو ملَه نتل هال نم ةمحا رفَبِم} :ه تعاللقول ال

واستَغْفر لَهم وشَاوِرهم ف الامرِ فَاذَا عزمت فَتَوكل علَ اله انَّ اله يحب الْمتَوكلين} صدق اله العظيم [آل
عمران:159].

ويا أحبت الأنصار السابقين الأخيار إن أعلم ببر المقت ف قلوبم فتمقتون الذين يجادلون ف آيات اله
بغير سلطان آتاهم من ربهم، ولن مقت اله أكبر من مقتم لبعضم بعضاً. تصديقاً لقول اله تعال: {انَّ
الَّذِين كفَروا ينَادونَ لَمقْت اله اكبر من مقْتم انْفُسم اذْ تُدْعونَ الَ ايمان فَتَفُرونَ} صدق اله العظيم

[غافر:10].
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فالمقت يون كبيراً ف أنفسم عل المعرضين كما هو أكبر ف نفس اله من مقتم لبعضم بعضاً، وقال
عطْبكَ يذَلنُوا كآم ندَ الَّذِينعو هندَ القْتًا عم ربك متَاهلْطَانٍ ارِ سبِغَي هاتِ الآي ادِلُونَ فجي الَّذِين} :ه تعالال

اله علَ كل قَلْبِ متَبرٍ جبارٍ} صدق اله العظيم [غافر:35].

ولن اله استوصاكم بالصبر، أفلا ترون كم اله صبور عل عباده علّهم يهتدون فينيبون إل ربهم فيهدي
قلوبهم؟ ولذلك يستوصيم اله بالصبر ف الدعوة إليه، فاكظموا غيظم من أجل اله تفوزوا فوزاً عظيماً

وتحقِّقوا هدف الهدى للعالمين، وما يلقّاها إلا الذين صبروا ف الدعوة إل اله. تصديقاً لقول اله تعال: {ولا
تَستَوِي الْحسنَةُ و السيىةُ ادفَع بِالَّت ه احسن فَاذَا الَّذِي بينَكَ وبينَه عدَاوةٌ كانَّه ول حميم ( 34 ) وما

نَّها هذْ بِالتَعغٌ فَاسطَانِ نَزالشَّي نغَنَّكَ منْزا يما( 35 ) و يمظظٍّ عذُو ح ا الَقَّاها يموا وربص الَّذِين ا الَقَّاهي
هو السميع الْعليم ( 36 )} صدق اله العظيم [فصلت].

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.أخوكم؛ الإمام المهدي ناصر محمد اليمان

ــــــــــــــــــــــ
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الإمام ناصر محمد اليمان
19 ‐ 08 ‐ 1433 هـ
09 ‐ 07 ‐ 2012 مـ

06:07 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشـاركـــــــــة الأصلية للبيــــــــــــــان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=50741

ــــــــــــــــــــ

..الأرض الأم افر علكافة شعوب البشر مسلمهم وال المنتظَر إل عاجل من المهدي

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل كافة الأنبياء والرسل من أولهم إل خاتمهم محمد رسول
اله إل الناس كافة بالقرآن العظيم لمن شاء منهم أن يستقيم لا نفرق بين أحدٍ من رسله وأنا من المسلمين،

أما بعد..

ه إلا الحقال لا أقول عل افر، حقيقكافة قادات وشعوب البشر مسلمهم وال المنتظَر إل من المهدي
وافتيم بالحق والحق أحق أن يتّبع فهل بعد الحق إلا الضلال؟

يا أيها الناس اعبدوا ربم الذي خلقم من نفس المادة الت خلق منها ملوت السماوات والأرض، وأشهد
له رب العالمين شهادة الحق اليقين أن اله أنشأكم وأنشأ ملوت السماوات والأراضين من أم واحدةٍ؛

بمعن أنّ أمم الت أنشأكم منها ه ذاتها الأم الت أنشأ منها ملوت السماوات السبع والأراضين السبع،
ولعنة اله عل الاذبين.

البشر الذي أنشأهم الواحد القهار منها؟" ومن ثم أم أحد السائلين فيقول: "وماه أن يقاطعن ما يودولرب
نفتيه بالجواب من محم التاب قال اله تعال: {هو اعلَم بِم اذْ انشَاكم من الارضِ واذْ انتُم اجِنَّةٌ ف بطُونِ

امهاتم} صدق اله العظيم [النجم:32]. وهذه الأرض الت أنشأكم منها ه ذاتها أم ملوت السماوات
السبع وزينتها وأم الأراضين السبع وأقمارها (وإنّا لصادقون) ذلم الوكب الأم الذي تعيشون عليه.

يا أيها الناس صدقون إنّ السماوات سبع والأراضين سبع ومن كذّب بيان المهدي المنتظَر فقد كذّب بلام
.والأراضين سبع م أنّ السماوات سبعه يفتيبل ال من عند نفس م بالظنفتار، ولم اه الواحد القهال
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تصديقاً لقول اله تعال: {اله الَّذِي خَلَق سبع سماواتٍ ومن ارضِ مثْلَهن يتَنَزل امر بينَهن لتَعلَموا انَّ
ه ربه العظيم [الطلاق:12]. فصدِّقوا اللْماً} صدق الع ءَش لِاطَ بحقَدْ ا هنَّ الاو قَدِير ءَش لك َلع هال

وربم ولا تذبون.

الَّذِين ري لَموا} :ه تعالم الذكر وقال المح ه فم الالمنتظر، لقد خاطب ة المهديأم فار فويا معشر ال
كفَروا انَّ السماواتِ وارض كانَتَا رتْقاً فَفَتَقْنَاهما وجعلْنَا من الْماء كل شَء ح افََ يومنُونَ} صدق اله

العظيم [الأنبياء:30].

وهذه فتوى من اله الواحد القهار عن الوكب الأم الذي انفتقت منه السماوات السبع وزينتها من الواكب
والنجوم، وانفتقت منه الأراضين السبع وأقمارها فانت النشأة لملوت السماوات السبع وزينتها

والأراضين السبع وأقمارها ه من الأرض الأم الت أنشأكم منها، حقيق لا أقول عل اله إلا الحق ولعنة اله
عل الاذبين.

ولم يبعث اله المهدي المنتظَر بتابٍ جديدٍ بل علّمن البيان الحق للقرآن فآتيم بالبيان للقرآن من محم
القرآن ونفصل لم البيان الحق للقرآن بآياتٍ محماتٍ بيناتٍ لعالمم وعامة المسلمين يفقههن كل ذو
لسانٍ عرب مبين. مثال قول اله تعال: {اله الَّذِي خَلَق سبع سماواتٍ ومن ارضِ مثْلَهن} صدق اله

العظيم [الطلاق:12]. أليست هذه فتوى محمة أنّ السماوات سبع والأرض مثلهن ف العدد سبع لا شك ولا
ريب؟ وكذلك علّمم أنَّ ملوت السماوات السبع والأراضين السبع كانتا مجتمعةً مطويةً عل كوكبٍ واحدٍ
وذلك هو الوكب الأم الذي انفتقت منه السماوات السبع وكافة الواكب المضيئة والمنيرة، حقيق لا أقول

عل اله إلا الحق ولعنة اله عل الاذبين.

ويا أيها الناس إنما نحاجم بلام اله المحفوظ من التحريف والتزييف فنُقيم عليم الحجة بالحق بآيات
بينات لعلمائم وعامتم، وما يفر بها فينر أنّها الحق عل الواقع الحقيق إلا الفاسقون. تصديقاً لقول اله
تعال: {ولَقَدْ انزلْنَا الَيكَ آياتٍ بينَاتٍ وما يفُر بِها ا الْفَاسقُونَ} صدق اله العظيم [البقرة:99]. ومن الآيات
نثْلَهضِ مرا نماتٍ واومس عبس الَّذِي خَلَق هال} :ه تعالمات قول التاب المحال نات من آيات أمالبي
يتَنَزل امر بينَهن لتَعلَموا انَّ اله علَ كل شَء قَدِير وانَّ اله قَدْ احاطَ بِل شَء علْماً} صدق اله العظيم

[الطلاق:12]. وف هذه الآية أفتاكم اله أنّ السماوات سبع وكذلك الأراضين سبع، وكذلك أفتاكم أنّ أرضم
لتَنَزي نثْلَهضِ مرا نمو} :ه تعالقول ال نةً فتخرج عن رقم الأراضين السبع وجعل الفتوى واضحةً بي
رسوله إل ه القرآن العظيم الذي تنزل علال ه العظيم. فما هو الأمر؟ ألا وإنّه أمرصدق ال {ننَهيب رما
الناس كافةً. تصديقاً لقول اله تعال: {فَاصدَعْ بِما تُومر واعرِض عن الْمشْرِكين} صدق اله العظيم

[الحجر:94].
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تاب أنهنال تحديد الأراضين السبع ف م وتمإذاً يا معشر البشر إنّ الأراضين السبع يوجدن من بعد أرض
ةرن شَجضِ مرالا ا فنَّما لَوو} :ه تعالم، ولذلك قال الالفضاء من بعد أرض م طباقاً فمن بعد أرض

اقْلام والْبحر يمدُّه من بعدِه سبعةُ ابحرٍ ما نَفدَت كلمات اله انَّ اله عزِيز حيم} صدق اله العظيم
[لقمان:27].

فأنتم تعلمون أنّ أرضم هذه ثلاثة أرباعها بحر وربع يابسة ومن ثم يفتيم اله أنه لو يجعل ما ف الأرض من
شجرٍ أقلاماً وبحر الأرض مداداً ومن ثم يتم كتابة كلمات قدرته تعال لنفد البحر قبل أن تنفد كلمات قدرته

لون ليس لقدرة اله حدود، وحت ولو يمدّ الأراضين بسبعة أبحرٍ ليون مداداً للأقلام لنفدْنَ أبحر الأراضين
السبع قبل نفاد كلمات اله لون ليس لقدرته حدود سبحانه وتعال علواً كبيراً، ونستنبط من ذلك برهاناً آخر

أنّ الأراضين السبع ه من بعد أرض البشر وبحرهم. ولذلك قال اله تعال: {والْبحر يمدُّه من بعدِه سبعةُ
دُّهمي رحالْبو} :ه تعاله العظيم. فانظروا لقول الصدق ال {يمح زِيزع هنَّ الا هال اتملك دَتا نَفرٍ محبا
من بعدِه}، فانظروا لقوله {من بعدِه}، ويقصد الأراضين السبع من بعد أرضم فلو يمدهن بسبعة أبحرٍ مثل

بحر أرضم لنفدن جميعاً قبل أن تنفد كلمات قدرته تعال كن فيون، أفلا تتفرون؟

ويا معشر البشر أحيطم علماً إنّما نريد أن نبين لم من محم التاب حقيقة كوكب العذاب: إنّه أسفل
آخر لينقصها من البشر بالحق أرض البشر من عصر إل عل برى ويمرالأراضين السبع ويحمل النار ال

ف كل دورة لوكب العذاب ذلم كوكب سقر، ويأت للأرض من أطرافها بمعن أنّ دورته من حول
القطبين للأرض وليس أنّه يأت للأرض من الشرق أو الغرب؛ بل يظهر عل الأرض بغتةً عليم من أطرافها،
وقد علم الفار بحقيقة دورة كوكب العذاب إنه يأت للأرض من الأطراف كون دورانه يميل عن دوران بقية
كواكب المجموعة الشمسية بخمسة وأربعين درجة؛ بمعن أنه يأت الأرض من أطرافها لينقصها من البشر
نا مهنَنقُص ضرالا تنَّا نَااْ اوري لَموا} :ه تعالوكب العذاب. ولذلك قال الدورة ل كل ف من غير ظلم
اطْرافها واله يحم لا معقِّب لحمه وهو سرِيع الْحسابِ} صدق اله العظيم [الرعد:41]. ومن ثم يغلب
بوكب العذاب المعرضين عن اتّباع التاب من الذين يحاربون اله ورسله. وقال اله تعال: {بل متَّعنَا
هوء وآباءهم حتَّ طَال علَيهِم الْعمر افََ يرونَ انَّا نَات ارض نَنقُصها من اطْرافها افَهم الْغَالبونَ} صدق

اله العظيم [الأنبياء:44].

فما هو الذي يأت به اله للأرض من أطرافها فينقصها من البشر؟ والجواب تجدونه ف محم الذكر: إنه
كوكب سقر لا تأتيهم إلا بغتةً لونها تظهر عل البشر بغتةً من أحد أطراف الأرض فتبهتهم فلا يستطيعون
مَتهآل رذْكذَا الَّذِي يها اوزلا هذُونَكَ اتَّخنْ يوا افَرك آكَ الَّذِينذَا راو} :ه تعالردها ولا هم ينظرون. وقال ال
َتقُولُونَ ميجِلُونِ (37)وتَعفَلا تَس اتآي مرِياس لجع نانُ منْسالا قونَ (36) خُلرافك مه نمحرِ الربِذِك مهو
هذَا الْوعدُ انْ كنْتُم صادِقين (38) لَو يعلَم الَّذِين كفَروا حين لا يفُّونَ عن ۇجوههِم النَّار ولا عن ظُهورِهم ولا
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نم لسبِر زِىتُهلَقَدِ اسونَ (40) ونْظَري ملا ها وهدونَ ريعتَطسفَلا ي متُههغْتَةً فَتَبب يهِمتتَا لونَ (39) برنْصي مه
قَبلكَ فَحاق بِالَّذِين سخروا منْهم ما كانُوا بِه يستَهزِىونَ (41)} صدق اله العظيم [الأنبياء].

ويا أيها الناس، لقد مر الشياطين بتابة أساطير أمم المايا ويخبرونم أنّ أمم المايا كانوا يعبدون
الواكب، وإنّهم يعتقدون بمرور كوكب آلهة العذاب من عصرٍ إل آخر، ومن ثم يقول شياطين البشر: إنما
كوكب العذاب مجرد أسطورة ويطمئن البشر أن لا خوف عليهم من حدوث ما يعتقده المايا وذلك لونه
ة من إخباركم بعقائد أمم المايا وفمة الشيطانيالح مجرد أسطورة. والسؤال الذي يطرح نفسه، فما ه
إذا جاء البشر ة من ذلك؟ وذلك حتمة الشيطانيالح ذبون بعقائدهم؟ فهل تعلمون ما هنفس الوقت ي
كوكب سقر ومن ثم يقول البشر: "إذاً أساطير المايا أصبحت حقاً وليست أساطير" ومن ثم يتّبع البشر

عقائد المايا فيتخذون الوكب إلهاً من دون الرحمن، ثم لا يؤمنون بما تنزل ف التاب.

،لنا فيه حقيقة كوكب العذاب تفصيلاتاب الذي فصال ف روا البيان الحقالألباب وتدب ه يا أولفاتّقوا ال
:ه تعالزمن إبراهيم ولوط عليهم الصلاة والسلام وآلهم الأطهار، ولذلك قال ال البشر ف عل ة مروآخر مر
نَّهتَكَ اارام دٌ احا مْنم تلْتَفي و لاللَّي نم طْعكَ بِقلهرِ بِاسكَ فَالَيلُوا اصي كَ لَنبر لسنَّا را لُوطُ اقَالُوا ي}
مصيبها ما اصابهم انَّ موعدَهم الصبح الَيس الصبح بِقَرِيبٍ (81) فَلَما جاء امرنَا جعلْنَا عاليها سافلَها

وامطَرنَا علَيها حجارةً من سجيل منضودٍ (82) مسومةً عنْدَ ربكَ وما ه من الظَّالمين بِبعيدٍ (83)} صدق
اله العظيم [هود].

ويا معشر المسلمين، نوصيــم حين ترون كوكب العذاب كوكب سقر فإذا شئتم النظر إليها حين إقبالها
فانظروا إليها لمحاً بالبصر، وإن شئتم إقرار النظر فانظروا إليها من طرفٍ خف من وراء النظارات السوداء
حت لا يذهب بصركم بأشعتها الضارة، وكذلك استوص الرسل نب اله إبراهيم ولوطاً ومن معهم من آل
ة لنبلا يذهب بصره. ولذلك قال الملائ كوكب العذاب حت بصره ف بيوتهم أن لا يلتفت منهم أحدٌ ليقر

اله لوط وآل بيته: قال اله تعال: {ولا يلْتَفت منْم احدٌ وامضوا حيث تُومرونَ} صدق اله العظيم
[الحجر:65].

ء، ومثلها كمثل الشمس فلو أن أحدكم أقركوكب العذاب المض وإنما يقصد عدم إقرار البصر بالنظر إل
بصره ف الشمس أليست الشمس قد تذهب بصره؟ إلا أن يلمحها لمحاً بالبصر..فالفرار الفرار إل اله

الواحد القهار، وأطيعوا أمر خليفة اله وعبده المهدي المنتظَر قبل أن يسبق الليل النهار.

ويا معشر البشر لقد أدركت الشمس القمر ف أول شعبان لعامم هذا 1433، ولذلك لا بدّ أن يون أول
صيام رمضان يوم الجمعة المباركة فلا تردوا شهود رؤية الهلال فتعصوا اله ورسوله. ويا معشر علماء
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الفلك، إن المهدي المنتظَر من الموقنين بعلومم الفلية ولن البشر دخلوا ف عصر أشراط الساعة البر
فأدركت الشمس القمر بسبب اقتراب كوكب سقر من الشمس، فاتّقوا اله الواحد القهار من قبل أن يسبق
م ناصحل ّم بعذاب كوكب سقر إنتسحللذكر في الليل النهار، ولا تصدّوا البشر عن اتّباع البيان الحق

أمين، فاتقوا اله وأطيعون لعلم تفلحون. اللهم قد بلغت اللهم فاشهد..

ولربما يود أن يقاطعن أحد العلماء من خطباء المنابر فيقول: "مهلا مهلا يا أيها المهدي المنتظر، فيف
تريدنا أن نصدقك ونذب بقول اله الواحد القهار: {وآيةٌ لَهم اللَّيل نَسلَخُ منْه النَّهار فَاذَا هم مظْلمونَ (37)
ونِ الْقَدِيمجرالْعك ادع َّتح نَازِلم نَاهقَدَّر رالْقَم(38) و يملزِيزِ الْعالْع كَ تَقْدِيرا ذَللَه تَقَرسمرِي لتَج سالشَّمو
(39) لا الشَّمس ينْبغ لَها انْ تُدْرِكَ الْقَمر ولا اللَّيل سابِق النَّهارِ وكل ف فَلَكٍ يسبحونَ (40)} صدق اله

العظيم [يس]. فيف يا من يزعم أنه المهدي المنتظَر كيف تريدنا أن نصدق فتواك أنّ الشمس أدركت القمر
ونذب بفتوى اله الواحد القهار {لا الشَّمس ينْبغ لَها انْ تُدْرِكَ الْقَمر ولا اللَّيل سابِق النَّهارِ وكل ف فَلَكٍ
المنتظَر وأقول: إنما ذلك النظام الفل عليه المهدي يرد ه العظيم؟". ومن ثمونَ (40)} صدق الحبسي

سه السماوات والأرض {لا الشَّملجريان الشمس والقمر والأرض نظام دقيق جداً منذ أن خلق ال ونال
ينْبغ لَها انْ تُدْرِكَ الْقَمر ولا اللَّيل سابِق النَّهارِ وكل ف فَلَكٍ يسبحونَ (40)} صدق اله العظيم، حت يدخل
البشر ف عصر أشراط الساعة البر فيتلو القمر الشمس، وأقسم اله بذلك الحدث الحق إذا تلاها. تصديقاً
لقول اله تعال: {والشَّمسِ وضحاها ﴿١﴾ والْقَمرِ اذَا تََها ﴿٢﴾} صدق اله العظيم [الشمس]. وأما كيف

يسبق الليل النهار فأنتم تعلمون أن من أشراط الساعة البرى طلوع الشمس من مغربها فذلك لن يحدث
حت يسبق الليل النهار.

ولربما يود أحد علماء الفلك أن يقول: "وكيف يتلو القمر الشمس؟". ومن ثم يرد عليهم المهدي المنتظَر
وأقول: يا أيها العالم الفل، إنم لتعلمون أنّ القمر يجتمع بالشمس ف العرجون القديم من قبل منازل

زاوية مستقيمة من الأعل ون الشمس والقمر علالأهلّة وهو بما يسميه علماء الفلك بالمحاق المظلم في
والأدن، ومن ثم يتولد هلال الشهر الجديد، ومن تلك اللحظة ينفصل هلال الشهر الجديد شرقاً والشمس

تجري وراءه من جهة الغرب، وهذا ما يعلمه كافة علماء الفلك منذ مئات السنين كيف يتولد الهلال وأنه من
لحظة عمر ثانيته الأول يبدأ بالانفصال عن الشمس شرقاً فيتقدمها والشمس تجري وراءه من ناحية الغرب

برغم أنها إل الأعل منه، ولنه يتقدمها نحو الشرق كونه أسرع منها ف الحركة، وتبدأ منازل الأهلّة من
لحظة تولّد الهلال بعد أن يتجاوز العرجون القديم، والعرجون القديم هو الوضع السابق من قبل منازل الأهلة،
فيون وجه القمر مظلماً كلياً خالياً من منازل الأهلة، ومن ثم يميل القمر عن الشمس شرقاً فيبدأ عمر هلال
الشهر الجديد بادئاً منزلته الأول ثم الت تليها حت يصبح بدراً حين يقابل الشمس وهو ف الشرق والشمس
ف الغرب فيظهر بدراً من الشرق بوقت المغرب، ويستمر ف منازل الأهلّة حت يعود إل العرجون القديم

وهو وضع القمر من قبل منازل الأهلّة، وهذا منذ أن خلق اله السماوات والأرض {لا الشَّمس ينْبغ لَها انْ
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تُدْرِكَ الْقَمر ولا اللَّيل سابِق النَّهارِ وكل ف فَلَكٍ يسبحونَ} صدق اله العظيم. حت يدخل البشر ف عصر
أشراط الساعة البر فيتلو القمر الشمس فيحدث انتفاخ الأهلّة.

وأما كيف يتلو القمر الشمس؟ فهو أن يغرب القمر قبل غروب الشمس برغم أنه قد تم ميلاد هلال الشهر
الجديد. ومن ثم يجد علماء الفلك أنّ القمر سوف يغرب قبل غروب الشمس برغم أنه عل حساباتهم الدقيقة
قد تولّد هلال الشهر الجديد، ولنهم لن يستطيعوا تفسير هذه الظاهرة حت يوقنوا أنّ الشمس حقاً أدركت
القمر فولد الهلال من قبل السوف فاجتمعت به الشمس وقد هو هلال. أفلا يتقون ولا يصدون عن الإيمان
ون إلبآية الإدراك؟ كون المسلمين والناس أجمعين لو يعلمون أنّ الشمس حقاً أدركت القمر فسوف يفر
اله الواحد القهار قبل أن يسبق الليل النهار، ثم لا ينفع نفس إيمانها لم تن آمنت من قبل فتذوق العذاب؛

:ه تعالإلا بالدعاء الخالص. تصديقاً لقول ال ه تحويلاتاب ولن تجد لسنة الال الذين خلوا ف ه فسنة ال
{يوم يات بعض آياتِ ربكَ لا ينفَع نَفْسا ايمانُها لَم تَن آمنَت من قَبل او كسبت ف ايمانها خَيرا قُل انتَظروا

انَّا منتَظرونَ} صدق اله العظيم [الأنعام:158]. وسلام عل المرسلين والحمد له رب العالمين..

ويا معشر الأنصار، بلغوا بيان هذا بل حيلة ووسيلة ما استطعتم، لا يلف اله نفس إلا وسعها.
.ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي

ولربما يود أحد الذين يهرفون بما لا يعرفون أن يقاطعن فيقول: "مهلا مهلا، الآن تبين لنا اسمك بالأخير
ناصر محمد وذلك مخالف لفتوى الرسول صل اله عليه وآله وسلم ف شأن الفتوى النّبوية عن اسم

المهدي المنتظَر [يواط اسمه اسم]، ولذلك نعتقد نحن أهل السنة إنّ اسمه (محمد بن عبد اله) كون
عليهم المهدي يرد اسم أبيه". ومن ثم التطابق، وكذلك الشيعة يسمونه محمداً وإنما اختلفنا ف التواطؤ يعن

المنتظَر ناصر محمد وأقول: لئن استطعتم سنةً وشيعةً أن تثبتوا لغةً واصطلاحاً أنّ التواطؤ يقصد به
التطابق فقد صدقتم وكذب المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان. ألا واله لا تستطيعون أن تثبتوا أنّ

التواطؤ يقصد به التطابق حت يلج الجمل ف سم الخياط! فهل يصح أن نقول: (تطابق فلان مع فلان لقتل
فلان)؟ ومعلوم جوابم فسوف تقولون سنة وشيعة: "كلا لا يصح أن نقول: (تطابق فلان مع فلان لقتل فلان)
يرد بل الصح أن نقول (تواطأ فلان مع فلان لقتل فلان)، أو نقول (توافق فلان مع فلان لقتل فلان)". ومن ثم

عليهم المهدي المنتظَر ناصر محمد وأقول: أفلا ترون أن التواطؤ لا يقصد به التطابق؟ بل التواطؤ لغةً
واصطلاحاً يقصد به التوافق؟ بمعن: إن الاسم محمد يوافق ف اسم (ناصر محمد)، وجعل اله نقطة

التوافق للاسم محمد ف اسم ف اسم أب وذلك كون اله لن يبعث المهدي المنتظَر رسولا أو نبياً جديداً بل
الأم ه خاتم الأنبياء والمرسلين النّبالمنتظَر (ناصر محمد) أي: ناصراً لمحمدٍ رسول ال ه المهدييبعث ال
صل اله عليه وآله وأسلم تسليماً، وحت إذا شهدتم بالحق تقولون: (نشهد أن المهدي المنتظَر ناصر محمد

اليمان). كونم لن تشهدوا للمهدي المنتظَر أنّ اله بعثه رسولا أو نبياً جديداً بل ناصراً لخاتم الأنبياء
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ه الصالحين، وسلامعباد ال عليه وآله وسلم تسليماً، السلام علينا وعل ه صلوالمرسلين محمد رسول ال
عل المرسلين والحمد له رب العالمين..

وراً فهذا فليتفضل للحوار مش بيان ون والدين، من كان له أي اعتراض علويا معشر علماء الفلك وال
طاولة الحوار العالمية ف عصر الحوار من قبل الظهور:

(موقع الإمام المهدي ناصر محمد اليمان منتديات البشرى الإسلامية)
:الرابط التال عل

https://nasser-alyamani.org
ــــــــــــــــــــــــ

https://nasser-alyamani.org/
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الإمام ناصر محمد اليمان
20 ‐ 08 ‐ 1433 هـ
10 ‐ 07 ‐ 2012 مـ

10:41 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشـاركـــــــــة الأصلية للبيــــــــــــــان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=50867

ــــــــــــــــــــ

فم تشرح صدر المهدي المنتظَر ردودكم يا معشر الأنصار الموقنين أحباب رب العالمين كما يشرح البيان
الحق صدوركم..

ه إله وآله الأطهار وجميع أنصار الجدي محمد رسول ال ه الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام علبسم ال
اليوم الآخر، أما بعد..

علينا وعل عصر الحوار من قبل الظهور، السلام الأنصار السابقين الأخيار ف م يا أحبته عليال سلام
عباد اله الصالحين، وسلام عل المرسلين والحمد له رب العالمين..

ويا أحبت الأنصار، وتاله إنّ الإمام المهدي ليتدبر ف ردودكم واحداً واحداً وأستمتع ببعضها وينشرح بها
صدري خصوصاً بيانات الموقنين منم الذين يبصرون الحق جلياً لا غبار عليه، وآخرون من الأنصار لما
يتمم اله لهم نورهم ولا حرج عليهم كأمثال حبيب وقرة عين أحمد السودان رض اله عنه وأرضاه؛ سوف
يتمم اله له نوره فيجعله من الموقنين، فذلك كان صحابة محمد رسول اله ‐ صل اله عليه وآله وسلم ‐

لم يونوا من الموقنين جميعاً ف آنٍ واحدٍ؛ بل كلما نزلت آيةٌ جديدةٌ تزيدهم إيماناً بالحق من ربهم
ويستبشرون أنهم عل الحق من ربهم، وأما المنافقون الذين يظهرون الإيمان ويبطنون المر والصدّ عن
ـٰذِهه تْهزَاد ميا قُولن يم منْهةٌ فَمورس نزِلَتا اذَا ماو} :ه تعالرجسهم. وقال ال الذكر فتزيدهم رجساً إل
ايمانًا فَاما الَّذِين آمنُوا فَزادتْهم ايمانًا وهم يستَبشرونَ ﴿١٢٤﴾ واما الَّذِين ف قُلُوبِهِم مرض فَزادتْهم رِجسا

الَ رِجسهِم وماتُوا وهم كافرونَ ﴿١٢٥﴾} صدق اله العظيم [التوبة].

ونستنبط من هذه الآية درجات اليقين ف قلوب صحابة محمد رسول اله ‐صل اله عليهم وأسلّم تسليماً‐
أنّ اليقين لم يأتِ إل قلوبهم جميعاً جملةً واحدةً بل كلما جاءت آيةٌ جديدةٌ يزيد نورهم شيئاً فشيئاً

فيستبشرون أنهم عل الحق المبين، كون أعداء اله يسعون الليل والنهار إل تشيهم ف الحق من ربهم
ولن الآيات تتنزل عل مثٍ لتثبيتهم كمثل أنصار الإمام المهدي ف عصر الحوار من قبل الظهور، فلما
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أراد المرجفون تشيهم أو أشل عليهم فَهم بعض أسرار البيان ومن ثم يأت بيانٌ آخر فأزال الريبة من
أنفسهم وزادهم إيماناً وهم يستبشرون أنهم عل الحق من ربهم فتطمئن قلوبهم وتقر أعينهم، ومثلهم كمثل
صحابة رسول اله المرمين كلما تَنَزلت آيةٌ تزيدهم إيماناً بالحق من ربهم وهم يستبشرون. تصديقاً لقول
مهانًا ويما متْهادنُوا فَزآم ا الَّذِينمانًا فَايما ـٰذِهه تْهزَاد ميا قُولن يم منْهةٌ فَمورس نزِلَتا اذَا ماو} :ه تعالال

يستَبشرونَ ﴿١٢٤﴾ واما الَّذِين ف قُلُوبِهِم مرض فَزادتْهم رِجسا الَ رِجسهِم وماتُوا وهم كافرونَ ﴿١٢٥﴾}
صدق اله العظيم [التوبة].

ويا أحبت ف اله، فمن مسه طائف من الشيطان فليتذكر حقيقة النّعيم الأعظم ومن ثم ينظر إل قلبه فهل
يجد ف قلبه أنه سوف يرض بملوت الجنة ونعيمها وحبيبه متحسر وحزين ف نفسه عل عباده الذين
ظلموا أنفسهم من الضالين؟ ثم يجد الإصرار يتجدد ف قلبه من جديد عل الثبات عل العهد الذي قطعه

عل نفسه لربه أن لا يرض حت يرض، فإذا هم مبصرون فأبدلهم باليقين وأذهب طائف الشيطان الرجيم
من قلوبهم وطهرهم تطهيراً. تصديقاً لقول اله تعال: {انَّ الَّذِين اتَّقَواْ اذَا مسهم طَائف من الشَّيطَانِ تَذَكرواْ

فَاذَا هم مبصرونَ} صدق اله العظيم [الأعراف:201]

الحق يك فالتش ف الانصار السابقين الاخيار فاحذروا طائف الشيطان من غير سلطانٍ مبين ويا أحبت
م جميعاً؛ بل فقلوب ونوا من الشاكرين. ولم يحدث الطائف فإلا الضلال؟ ف م؛ فهل بعد الحقمن رب
قلوب بعضٍ منم فتذكروا إصراركم عل تحقيق النعيم الأعظم، فواله لا يفتننم اله عن الحق ما دمتم

مصرين عل تحقيق النعيم الأعظم فتقولون: "لن نرض حت يرض ربنا حبيب قلوبنا". واصبروا وصابروا
ورابطوا واتقوا اله وبلّغوا البيان الحق للقرآن ما استطعتم بل حيلة ووسيلة، فما أعظم أجور المبلغين

البيان الحق للعالمين، وما أبلغ أجور المترجمين البيان الحق إل لغات العالمين كون القرآن العظيم رسالة
من اله شاملة للناس أجمعين.

فبلغوا ولا تملّوا ولا تهنوا ولا تستينوا واصبروا وصابروا ورابطوا واتقوا اله لعلم ترحمون، وارحموا من
ف الأرض يرحمم من ف السماء، وبشروا وادعوا إل سبيل اله بالحمة والموعظة الحسنة، ولا تنفروا

مالوما لَۇنَّ فلَتُب} :ه تعاله به. تصديقاً لقول الم الناس فذلك مما وعدكم الم وإن شتمواكظموا غيظ
وانفُسم ولَتَسمعن من الَّذِين اوتُواْ الْتَاب من قَبلم ومن الَّذِين اشْركواْ اذًى كثيراً وان تَصبِرواْ وتَتَّقُواْ فَانَّ

ذَلكَ من عزم الامورِ} صدق اله العظيم [آل عمران:186].

ولربما يود أحبت الأنصار السابقين الأخيار ف عصر الحوار من قبل الظهور ممن ألق اله ف قلوبهم حباً
عظيماً للإمام المهدي أن يقولوا: "يا إمام ناصر محمد نحن قادرون عل الصبر والتحمل ف سبنا وشتمنا
بل لغات العالم فسوف نصبر ونظم غيظنا من أجل اله ونعفو عن الناس ف حقنا، ولن يا إمامنا إنك لا
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تعلم حين نجدهم يلعنونك ويسبونك ويشتمونك فهنا ينفد صبرنا فلا نستطيع أن نظم غيظنا من شدة حبنا
لخليفة اله الذي أخرجنا اله به من الظلمات إل النور". ومن ثم يرد عليهم الإمام المهدي ناصر محمد

اليمان وأقول: " يا أحباب قلب وأحباب جدّي محمد رسول اله ‐صل اله عليه وآله وسلم‐ يا أحباب
اله؛ قوماً يحبهم ويحبونه، إن أشهد اله وأشهدكم وكف باله شهيداً أن قد عفوت عمن ظلمن بما ليس
فين أو شتمن أو سبن أو لعنن من المسلمين، وأقول: اللهم اغفر لأحبت ف اله المسلمين فإنهم لا

يعلمون أنهم يسبون ويشتمون خليفة اله وعبده الإمام المهدي ناصر محمد اليمان، اللهم فاغفر لهم، اللهم
إنهم ف ذمتك، اللهم لا تغضب عليهم ولا تصبهم بحصائد ألسنتهم ف الإمام المهدي، اللهم إن عبدك قد

عفوت ما تقدم منهم من الأذى وما تأخر لوجهك الريم، اللهم فاعف عنهم واغفر لهم وأهدهم من أجل عبدك
وأنت أرحم بهم من عبدك ووعدك الحق وأنت أرحم الراحمين، يا من وسعت كل شء رحمةً وعلماً، يا

أرحم الراحمين.

ويا أحباب اله ورسوله وخليفته فإذا سمعتم أحد المسلمين يشتم الإمام المهدي فلين جوابم عليهم
قد عفوت عنهم مسبقاً ونهيت أنصاري عن الأخذ بثأر إمامهم برد السب هذا فبشروهم أن الاقتباس من بيان

والشتم وأن يقولوا سلاماً ويعرضوا عن الجاهلين"، وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..

أخوكم ف دين اله الذليل عل المؤمنين العزيز عل الافرين الشياطين؛ الإمام المهدي ناصر محمد
.اليمان

ـــــــــــــــــــــ
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الإمام ناصر محمد اليمان
23 ‐ 08 ‐ 1433 هـ
13 ‐ 07 ‐ 2012 مـ

05:47 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشـاركـــــــــة الأصلية للبيــــــــــــــان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=51207

ـــــــــــــــــــــ

رد مختصر من المهدي المنتظَر إل أب مالك..
إنما الحجاب يحجب العبيد عن الرب المعبود، ولم نقل أنّ الحجاب يحيط بالرب سبحانه! بل يحيط

بالملوت من كل الجهات ..

بسم اله الرحمن الرحيم، وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..

ويا أبا مالك المحترم، واله الذي لا إله غيره إنّ الشمس سوف تطلع من مغربها ف عامم هذا 1427. وقال
اله تعال: {قُل هل يستَوِي الَّذِين يعلَمونَ والَّذِين لا يعلَمونَ} صدق اله العظيم [الزمر:9].

وقال اله تعال: {الشَّمس والْقَمر بِحسبانٍ} صدق اله العظيم [الرحمن:5]، وف ذلك الحساب أسرار
التاب.

ويا أبا مالك، فم طول يوم القمر وكم شهر القمر وكم عام القمر؟ ودخل عام القمر الذي يون فيه النصر
والظهور ف عام 1427 للهجرة، ولا يزال ذلم العام ساري المفعول حت هذه الساعة.

للقرآن، وحت ن ملماً بما كتبه ناصر محمد من البيان الحقف ن من الحقويا أبا مالك إذا أردت أن تتبي
تعلم حقيقة أسرار الحساب لحركة الشمس والقمر فارجع لبيان (لبث أصحاب الهف الأول والأخير) ولن
تجد الخطأ ف ثانية واحدة برغم أنّ الحساب كان بحساب حركة ثلاثة كواكب: الشمس والقمر والأرض،
وحت إذا هضمت بيان اللبث الأول والثان لأصحاب الهف سوف يتبين لك أنّ عام القمر ف ذات القمر

فعلا لم ينقضِ بعد يا أبا مالك. ونصيحة لك لوجه اله لا تسع معاجزاً ف آيات اله واتق اله.
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وكذلك إنّ أتذكر سؤالك عن حجاب الرب فيقول أبو مالك: "وكيف للحجاب أن يحجب الرب عن خلقه
والرب أكبر من الحجاب؟". ومن ثم نرد عل أب مالك بالجواب ونقول: يا أبا مالك، إنما الحجاب يحجب
العبيد عن الرب المعبود، ولم نقل أنّ الحجاب يحيط بالرب سبحانه؛ بل يحيط بالملوت من كل الجهات،
فما دونه الخلائق وما وراءه الخالق المستوي عل العرش العظيم؛ اله أكبر من خلقه أجمعين وأكبر من

حجابه سبحانه وتعال علواً كبيراً، وحجاب الرب يحيط بالخلق ليحجبهم عن رؤية الخالق. ويا أبا مالك لو
غطّيت كفّك عل عينيك لحجبت بصرك عن رؤية الجبل فهل ترى أنّ كفّك ه أكبر من الجبل ولذلك حجب

كفُّك بصرك عن رؤية الجبل؟ وجواب أب مالك معلوم فسوف يقول: "بل كف حجبت بصري عن رؤية
يا أبا مالك، وإنما تحجب الخلق عن الخالق فما دونها العبيد وما وراءها الرب الجبل". وكذلك سدرة المنته

المعبود، وتلك سدرة المنته أكبر شء ف خلق اله؛ بل ه أكبر من الجنة الت عرضها السماوات
والأرض، ولذلك قال اله تعال: {عندَها جنَّةُ الْماوى (15) اذْ يغْشَ السدْرةَ ما يغْشَ (16)} صدق اله

العظيم [النجم]. فيف تون الجنة الت عرضها السماوات والأرض عند شجرة ما لم تن الشجرة أكبر من
الجنة؟ ولذلك قال اله تعال: {عندَها جنَّةُ الْماوى}.

ويا حبيب ف اله أبا مالك المحترم، أوصيك لا تحم علينا من قبل التدبر والتفر بشل عام ف بيان الإمام
ناصر محمد اليمان للقرآن حت تهضم الحق ولنّك ملول وكسول ف القراءة برغم أنّه نبأ عظيم، ولذلك لم
تفهم بعد شيئاً. ولا تحسب الأنصار السابقين الأخيار قوماً لا تتفر وأنّهم اتّبعوا الاتّباع الأعم، كلا ورب اله
ر فر وتفالموقنين منهم، ولم يبايعوا بالسهولة إلا بعد فحصٍ وتدب ومنطق كثيراً بعلم إنّهم بحثوا عن الحق
ينطق بالحق ه لهم نورهم فأبصروا أنّ ناصر محمد اليمانال أتم للذِّكر شهوراً وسنيناً، حت البيان الحق

ويهدي إل صراط مستقيم فبايعوا واتّبعوا دعوة الحق من ربهم ولست منهم إل حدّ الآن يا أبا مالك، وأرجو
من اله أن تون منهم.

وأما لو إنّك جئت فبحثت ف بيانات ناصر محمد اليمان ليس لتعثَر عل ثغرة لتقيم الحجة عليه وليس بحثاً
جميعاً حت ون عليك عمسواء السبيل، وسوف ي إل ه بالبيان الحقفلن تجد ولن يهديك ال عن الحق

تبحث عن الحق ولا تريد غير الحق سبيلا، ومن ثم يبصرك اله بالحق يا أبا مالك، فأعط لنفسك فرصةً للتدبر
والتفر ف كثيرٍ من البيانات وسوف تجد البيان الحق للقرآن كالبنيان المرصوص يشدُّ بعضه بعضاً من

غير تناقضٍ ولا اختلاف.

والسؤال الموجه لأب مالك: هل جئت لتبحث عن الحق أم لتبحث عن ثغرة حسب ظنّك حت تقُيم الحجة
عل ناصر محمد اليمان ولو ف نقطة واحدة؟ ولن تجد نقطةً واحدةً ولو زعمت أنّها حجة بادئ الأمر

وأيقنت بذلك فسوف يتبين لك إنّ حجتك كانت مجرد سرابٍ بقيعة يحسبه الظمآنُ ماء، ولسوف نقيم الحجة
عليك بالحق بإذن اله حت أجعلك بين خيارين اثنين إما أن تتّبع محم القرآن العظيم أو تفر به ولا خيار
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ثالث لك.

ه أعلم بما فعطفَك، أم ما هو هدفك؟ فال ثان ولا تزال تجادل بغير الحق ويا أبا مالك قد اقترب الوعد الحق
{مهعمس ارخَي يهِمف هال ملع لَوو} :ه تعالتك لهداك. تصديقاً لقول النفسك ولو علم فيك خيراً لنفسك وأم

صدق اله العظيم [الأنفال:23].

ولن يستجِب لدعوة المهدي المنتظَر ف عصر الحوار من قبل الظهور ممن أعثرهم اله عل أمرنا إلا الأخيار
ثم تجد فيهم خيراً لأمتهم ويحرصون عل هداهم، أولئك رحمة من اله للعالمين صفوة البشرية وخير البرية،

المذنبون الأوابون أحباب رب العالمين الذين تابوا وأنابوا إل ربهم فتطهروا من الذنوب فأحبهم ربهم
وقربهم.

تصديقاً لقول اله تعال: {انَّ اله يحب التَّوابِين ويحب الْمتَطَهرِين} صدق اله العظيم [البقرة:222].

وأما بالنسبة لزعيم اليمن عل عبد اله صالح والرئيس عبد ربه منصور فهما الحم بين وبينك لو ينطقون
بالحق: هل حقاً سلِّمت القيادة ظاهر الأمر وباطنه؟ وهل لا يزال عل عبد اله صالح يحم اليمن من وراء

الستار؟ فهذا ما سوف تبينه الأحداث القادمة بإذن اله، برغم أنّنا لا نحاجم بتسليم القيادة، وما عساه يون
عل عبد اله صالح! بل نحاجم بالبيان الحق للقرآن العظيم لنهديم إل الصراط المستقيم.

المنتظَر لا شكّ ولا ريب حت هو حقاً المهدي ه الذي لا إله غيره لن توقن أنّ ناصر محمد اليمانألا وال
حت العالمين، ولن تتوصل لتلك الحقيقة العظم ف ه الأعظم الأساس لدعوة المهديتوقن بحقيقة اسم ال
يحبك اله وتحب اله، ولن يحبك اله حت تون من الذين يسارعون ف الخيرات قربة إل ربهم، أو من

ه علسبيل ال ن ظلمهم فيصبرون لوجه ربهم، أو من الذين يدعون إلظمون غيظهم ويعفون عمالذين ي
بصيرة من ربهم، أو من الذين يؤثرون الناس عل أنفسهم ولو كان بهم خصاصة، أو من الذين ألسنتهم
رطبة بذكر اله ف كل فراغ يجدونه يستغلونه ف التبتل إل ربهم تبتيلا، أو من الذين لا يحبون أن تدمع

أعينهم من ذكر اله والناس يرونهم بل تمنّوا لو جعل اله بينهم وبين الناس حجاباً مستوراً إلا أن يخرج الأمر
عن إرادتهم فلا حرج عليهم. فن من الشاكرين يا أبا مالك إذ جعلك اله ف عصر بعث المهدي المنتظَر

تاب هال ه الذي لا إله غيره إنّ أعظم حسرة فحسرة يا أبا مالك؟ ألا وال ون عليك حسرة، وأيلا ن حت
عل الذين أعثرهم اله عل دعوة الإمام المهدي ف عصر الحوار من قبل الظهور ولم يتّبعوه ولم يتخذوا

رضوان الرحمن غاية، ولسوف تعلمون.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان أخوكم؛ الإمام المهدي
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الإمام ناصر محمد اليمان
27 ‐ 08 ‐ 1433 هـ
17 ‐ 07 ‐ 2012 مـ

08:18 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشـاركـــــــــة الأصلية للبيــــــــــــــان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=51847

ــــــــــــــــــــ

فاتقوا يوم تشف حقائق أعمال الناس لبعضهم بعضاً، ذلم يوم التغابن ..

ه إله وآله الأطهار وجميع أنصار الجدّي محمدٍ رسول ال ه الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام علبسم ال
اليوم الآخر، أما بعد..

مالع َلونَ ادتُر ثُم ولُهسرو مَلمع هى الريسو} :ه تعاللقول ال ه السائل عن البيان الحقال ف ويا حبيب
الْغَيبِ والشَّهادة فَينَبىم بِما كنْتُم تَعملُونَ} [التوبة:94].

ةادالشَّهبِ والْغَي مالع َلونَ ادتُرسنُونَ وموالْمو ولُهسرو مَلمع هى الريلُوا فَسماع قُلو} :ه تعالوقال ال
فَينَبىم بِما كنْتُم تَعملُونَ} صدق اله العظيم [التوبة:105].

وإنما يقصد يوم تُبل السرائر فتون ف الظاهر، يوم تسود وجوه وتبيض وجوه، يوم تشف الحقائق، يوم
يشف فيه كذلك سر قوم يحبهم اله ويحبونه فتتبين حقيقة عبادتهم لربهم أمام الرسل والذين آمنوا من أتباع
الرسل جميعاً، ذلك يوم تتضح فيه حقائق البشر بين يدي اله الواحد القهار، ذلم يوم الدين يوم يقوم الناس
لرب العالمين، ولن يستطيع المؤمنون أن يروا حقائق أعمال بعضهم بعضاً إلا يوم تبل السرائر ويشف عن

ساق، ذلم يوم التلاق.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي

ــــــــــــــــــ
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الإمام ناصر محمد اليمان
27 ‐ 08 ‐ 1433 هـ
17 ‐ 07 ‐ 2012 مـ

07:25 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشـاركـــــــــة الأصلية للبيــــــــــــــان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=51840

ـــــــــــــــــــــــ

يوصيم الإمام المهدي بأنّ اله هو الأحق بحبم الأعظم إن كنتم إياه تعبدون ..

ه فه وآله الأطهار وجميع أنصار الجدّي محمدٍ رسول ال ه الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام علبسم ال
الأولين وف الآخرين وف الملأ الأعل إل يوم الدين..

سلام اله عليم ورحمة اله وبركاته أيها المنصف وكافة أنصار اله السابقين المرمين ف العالمين، ويا
أحبت ف اله الأنصار السابقين الأخيار قوماً يحبهم اله ويحبونه، إن علامة الحب ف قلوبم ه آيةٌ من اله
:ه تعالمن الذين آمنوا وعملوا الصالحات. تصديقاً لقول ال م أنّ الإمام ناصر محمد اليمانقلوب م إلل

{انَّ الَّذِين آمنُوا وعملُوا الصالحاتِ سيجعل لَهم الرحمن ۇدا} صدق اله العظيم [مريم:96].

فإن كنتم تحبون اله فاتبعون ف التنافس ف حب اله وقربه يحببم اله، ولا تذروا التنافس ف حب اله
وقربه للإمام المهدي من دونم فتشركوا باله عبدَه وخليفتَه، فاحذروا...

ولم يأمر الأنبياء أتباعهم أن يعتقدوا أنّ اله للأنبياء من دون الصالحين؛ بل قالوا إنّ اله ربنا وربم، وقالوا
إنما نحن بشر مثلم لم من الحق ف ذات اله ما لأنبيائه ورسله، فابتغوا إل اله الوسيلة أيم أحب وأقرب
إل الرب سبحانه. تصديقاً لقول اله تعال: {يبتَغُونَ الَ ربهِم الْوسيلَةَ ايهم اقْرب ويرجونَ رحمتَه ويخَافُونَ

عذَابه انَّ عذَاب ربكَ كانَ محذُورا} صدق اله العظيم [الإسراء:57].

واله هو الأحق بحبم الأعظم إن كنتم إياه تعبدون، فاتقوا اله وأطيعونِ، وسلام عل المرسلين، والحمد له
رب العالمين..
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ويا أحبت ف اله نحيطم علماً عن الحسين بن عمر إنه لمن الموقنين ولا يزال عل عهده وبيعته والحمد
ه فينظر ال حت مفتوحة إجازة ه، ولا يزال فجداً يعلم بها ال بسبب ظروفٍ خاصة نه مسافره، ولل

أمره، ورض اله عنه وأرضاه. فإياكم ثم إياكم ألا تظنّوا ف الحسين بن عمر إلا خيراً، وأستوصيم به خيراً.
.(درع الإمام المهدي) عودة الحسين بن عمر فإنه ة حتوأما قائد إدارة طاولة الحوار العالمي

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.أخوكم الإمام المهدي ناصر محمد اليمان

ــــــــــــــــــــــ
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الإمام ناصر محمد اليمان
28 ‐ 08 ‐ 1433 هـ
18 ‐ 07 ‐ 2012 مـ

04:59 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشـاركـــــــــة الأصلية للبيــــــــــــــان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=51925

ـــــــــــــــــــــ

رد المهدي المنتظَر إل حبيب ف اله حيدر ضيف طاولة الحوار ..

ه وآله الأطهار وجميع أحباب ربجدّي محمدٍ رسول ال ه الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام علبسم ال
العالمين إل يوم الدين..

سلام اله عليم ورحمة اله وبركاته أحبت الأنصار أصحاب الردود، فما خطبم نفد صبركم وصرتم
عصبيين بعض الشء ف الردود؟ ويا أحبت ف اله إن كنتم أحباب اله الرحمن الذي وعد بهم ف محم

{يننموالْم َلع ذِلَّةا ونَهبحيو مهبحي مبِقَو هال تاي فوفَس} :م كتابهمح ه فالقرآن فقد وصفهم ال
[المائدة:54]. ولن ليس ف ردودكم ذلةٌ وتواضع؛ بل فيها شء من الغلظة، ويا أحبت ف اله فلعل كثرة
الحوار مع الناس ضاقت به صدوركم بسبب التذيب، فتذكروا قول اله تعال: {ومن احسن قَو ممن دعا

ه بِالَّت فَعةُ ۚ ادىيالس نَةُ وستَوِي الْحتَس ٣٣﴾ و﴿ ينملسالْم نم نَّنا قَالا وحالص لمعو اللَّـه َلا
احسن فَاذَا الَّذِي بينَكَ وبينَه عدَاوةٌ كانَّه ول حميم ﴿٣٤﴾ وما يلَقَّاها ا الَّذِين صبروا وما يلَقَّاها ا ذُو حظٍّ

عظيم ﴿٣٥﴾ واما ينزغَنَّكَ من الشَّيطَانِ نَزغٌ فَاستَعذْ بِاللَّـه ۖ انَّه هو السميع الْعليم ﴿٣٦﴾} صدق اله
العظيم [فصلت].

فصبر جميل أحبت ف اله..

ويا حبيب ف اله حيدر جعلك اله من الأنصار، إنّ المهدي المنتظَر تسره رسائلم عل الخاص، ولن ما
عن رد جميل، أو لربما أعرضت م جميعاً.. فصبرعلي الرد م هو أن لا تحزنوا إذا لم يتسننرجوه من

الجواب لحمة بالغة إل حين، أو لربما اختبار لتصميمم وثبات أقدامم ومدى إصراركم عل الاستمرار
ف الدعوة إل سبيل اله عل بصيرة من ربم.

ونرحب برسائلم جميعاً عل العام والخاص بالموقع، ومستعدون لاستقبال رسائلم عل الخاص بالموقع،
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ولن ما نريده منم هو عدم الغضب إذا لم نرد بالجواب برغم أن أستفيد من رسائلم ولربما تجدون
الجواب ينزل ف بيانٍ جديدٍ دون أن أذكر السائل، وكذلك تراسلونَن عل الهاتف الشخص ف أي وقتٍ،
وأما المالمات الهاتفية فمن بعد منتصف الليل، ويطلب الرقم من الإدارة من لم يصله رقم هاتف الإمام
المهدي ناصر محمد اليمان الذي تم تعميمه عل الأنصار، كون التواصل خاص بالأنصار ولا حوار لدينا

هاتفياً.
وشر اله لم وغفر لم وعفا اله عنم ورفع مقامم وثبتن وإياكم عل الصراط المستقيم..

.ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي
ــــــــــــــــــــــــ
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-2-
[ لمتابعة رابط المشـاركـــــــــة الأصلية للبيــــــــــــــان

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=52457[

الإمام ناصر محمد اليمان
02 ‐ 09 ‐ 1433 هـ
21 ‐ 07 ‐ 2012 مـ

10:58 صباحاً
ـــــــــــــــــــــ

بيان المهدي المنتظَر ناصر محمد، فهل من مدّكر ؟

ه فه وآله الأطهار وجميع أنصار الجدّي محمد رسول ال ه الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام علبسم ال
الأولين والآخرين وف الملأ الأعل إل يوم الدين، أما بعد..

السلام عليم ورحمة اله وبركاته أحبت الأنصار السابقين الأخيار، السلام علينا وعل عباد اله الصالحين،
وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين.

ويا شمس المغرب لا تثريب عليك من العتاب يا قرة عين إمامك، فلم الحق أن تعاتبوا إمامم وأتقبل
عتابم وكافة الأنصار وأنا متبسم ضاحك ومن ثم اقيم عليم الحجة بالحق، كون عتاب شمس المغرب

بسبب إنَّها لم تصم الجمعةَ مع الإمام المهدي بسبب أنها لا تعلم بأمر صيام الجمعة.

وأقول: يا قرة عين الإمام المهدي، رض اله عنم وأرضاكم إن البيان كان جلياً واضحاً لا غُبار عليه
فسبقت الفتوى بالحق عن غرة صيام رمضان لعام 1433 أنها الجمعة لا شك ولا ريب مثقال ذرة، وكذلك لم
نعلن التخوف من إعراض المملة العربية السعودية كون المحمة العليا قد تراجعت عن قرارها برد شهود
رؤية هلال المستحيل ف نظر علماء الفلك، ولذلك أفتيتُم بالحق فقلت لم الحق: وسوف يتم إعلان ثبوت

رؤية الهلال من المملة العربية السعودية فيعلنون أنّ أول صيام رمضان لعام 1433 هو يوم الجمعة.
واعتمدنا ذلك الإعلان لافة الدول الإسلامية العربية والأعجمية وكان عليهم جميعاً أن يبدأوا الصيام بيوم
الجمعة كون هلال رمضان هلال واحد ف سماء الرة الأرضية وليس لل دولة هلال، فما دام ثبتت رؤيته

ف دولة إسلامية الت ه قبلَة العالم الإسلام فيها فان يجب عل الجميع أن يتبعوا المملة العربية
السعودية فيصومون جميعاً يوم الجمعة المباركة، فيتوحد صيامهم أجمعين. كون هلال الشهر هلالا واحداً
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إذا ثبتت رؤيته من قبل عدولٍ فلن يفتروا عل أنفسهم وعل أمتهم ما دام مشهوداً لهم بالصدق والصلاح،
نفَم} :ه تعالظروفَهم. وقال ال هبلِّغوا بعضهم بعضاً، وقدَّر الفلن يستطيعوا أن ي العصور الأول ا فوأم

شَهِدَ منْم الشَّهر فَلْيصمه} صدق اله العظيم [البقرة:185].

.[هتيوروا لرفْطاو هتيوروا لومص] :وقال ه عليه وآله وسلم بالحديث الحقال ه صلوصدق محمد رسول ال
صدق عليه الصلاة والسلام

وصدق حديث ربه بالحديث الحق، وذلك كونهم لا يستطيعون مشاهدة الهلال ف ليلة واحدة ف جميع أقطار
العالم، ولذلك قال اله تعال: {فَمن شَهِدَ منْم الشَّهر فَلْيصمه} صدق اله العظيم.

وعلم اله أنهم لن يستطيعوا أن يبلِّغوا بعضهم بعضاً ف نفس ليلة الصيام بسبب عدم وجود وسائل إعلام
عالمية، ولن اله بين للناس أن منازل الأهلّة ميقات عالم للناسِ بشل عام؛ بل إذا تمت مشاهدة منزلة
الهلال فذلك ميقات عالم لتاريخ العالم بأسره كون هلال الشهر واحدٌ ف سماء الرة الأرضية وليس لل

بلدة هلال، فأتوا البيوت من أبوابها يا معشر المسلمين لعلم تفلحون، واعتصموا بقول اله تعال: {يسالُونَكَ
عن الاهلّة قُل ه مواقيت للنَّاسِ والْحج ولَيس الْبِر بِانْ تَاتُواْ الْبيوت من ظُهورِها ولَـن الْبِر من اتَّقَ واتُواْ

الْبيوت من ابوابِها واتَّقُواْ اله لَعلَّم تُفْلحونَ} صدق اله العظيم [البقرة:189].

فانظروا لقول اله تعال: {يسالُونَكَ عن الاهلِّة قُل ه مواقيت للنَّاسِ} صدق اله العظيم، كونه ليس لل
شعب هلال خاص؛ بل إذا ثبتت رؤية هلال الشهر فأصبح ميقات يعتمد لميقاتِ التاريخ لأهل الأرض، وإن
ون أكثرله أن ي ل العالم، كون الشهر لا ينبغأول مشاهدة رؤية هلال الشهر أنه أول أيام الشهر الجديد ل

من ثلاثين يوماً، وبما أنّ الأهلّة أفتاكم اله إنها ميقات عام للناس لدخول منازل الأهلّة ف سماء الره
لنفس وقت الحدث بش هم بعضاً فبعض تأتيهم أخبار واحدة ة، وبما أن العالم صار كمثل قريةالأرضي
مباشر، فهنا أصبح عل المسلمين أن يعتمدوا رؤية هلال شهر رمضان لأي من الدول الإسلامية فيتوحد
دولة أخرى، وإنما ف دولة تمت المشاهدة ف ف واحدٍ، فإن غُم يوم واحدٍ وإفطارهم ف يوم صيامهم ف
الزمن الماض لا توجد وسائل إعلام عالمية ف نفس الحدث بل لا تأتيهم أخبار بعضهم بعضاً إلا بعد أيام

وأشهر وليس ف نفس الحدث.

ولم يفتم الإمام المهدي أن تعتمدوا رؤيةَ هلال الشهر ميقاتاً للناسِ بشل عام ف ظل التطور العلم بل
أفتاكم اله ف محم كتابه أن أهلّة الشهور ومنازل الأهلّة ه مواقيت للناس بشل عام. تصديقاً لقول اله

الْبِر نلَـا وورِهن ظُهم وتياْ الْبتُونْ تَابِا الْبِر سلَيو جالْحلنَّاسِ ول يتاقوم ه قُل لّةالأه نلُونَكَ عاسي} :تعال
من اتَّقَ واتُواْ الْبيوت من ابوابِها واتَّقُواْ اله لَعلَّم تُفْلحونَ} صدق اله العظيم، فه مواقيت عامة للناس
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ومواقيت للحج. فتذكروا قول اله تعال: {ولَيس الْبِر بِانْ تَاتُواْ الْبيوت من ظُهورِها ولَـن الْبِر من اتَّقَ واتُواْ
الْبيوت من ابوابِها واتَّقُواْ اله لَعلَّم تُفْلحونَ} صدق اله العظيم.

وكان من المفروض بعد أن ثَبتَت رؤية هلال شهر رمضان لعام 1433 ف السعودية وف اليمن ودول أخرى
كان من المفروض أن يصدقهم كافة الدول الإسلامية فيصومون جميعاً يوم الجمعة ويتوحد التاريخ وليس
الوقت؛ بل يعتمدون يوم الجمعة غرة صيام شهر رمضان المبارك فيصوم جميع المسلمين ف يوم واحدٍ،

كون رمضان له هلال واحدٌ ف سماء الأرض الأم وليس لها عدة أقمار كما ف الواكب الاخر، فاتقوا اله يا
أول الأبصار.

وأما سبب أن ناصر محمد اليمان شَهِد له شهادة الحق اليقين أن غرة صيام رمضان لعام 1433 سوف
تون بيوم الجمعة المباركة وذلك لأن أعلم علم اليقين أن الشمس سوف تدرك القمر ف أول شعبان لعام
1433، وبما أن غرة شعبان كانت ف حالة إدراك ولم يتم حساب غرة شعبان إلا من تاريخ الليلة الثانية
وشاهدوه منتفخاً فقيل هلال ليلتين، إذاً فلا ينبغ لشهر شعبان أن يون واحد وثلاثون يوماً؛ بل سوف تتم

مشاهدة هلال رمضان بعد غروب شمس الخميس. وأعلم أن شعبان ثلاثون يوماً بدءاً من ليلة الأربعاء منزلة
غرة شعبان الأول ليلة الإدراك وتسعة وعشرون شعبان هو يوم الأربعاء وثلاثون الخميس وغرة صيام

رمضان الجمعة المباركة كون الشهر لا ينبغ له أن يزيد عن ثلاثين يوماً.

وأنا الإمام المهدي الموقن بدقة علماء الفلك وأصبح يقين بعلمهم أشدّ من يقينهم بعلمهم الفل الآن كونهم
تزلزلوا زلزالا عظيماً وما قط اختلف علماء الفلك ف حسابات جريان الشمس والقمر ولنهم اختلفوا الآن،

ومن ثم يحم بينهم الإمام المهدي بالحق وأقول:
م الثابتين الموقنين بعلمهم كمثل "محمد عودة" بالمشروع الإسلاميا معشر علماء الفلك إن الذين هم أعلم

لرصد الأهلّة كونه بحسب علمهم أن تاريخ 29 شعبان لعام 1433 تستحيل رؤية هلال رمضان فلا بد من
إكمال عدة شعبان ثلاثون يوماً، ولن يا محمد عودة إنك لا تعلم أن الشمس أدركت القمر ف غرة شعبان
فأنتم لم تحسبوا شعبان إلا من الليلة الثانية أي ليلة الخميس ولنم شاهدتم هلال شعبان لعام 1433 كان
منتفخاً فقيل هلال ليلتين وهو حق هلال ليلتين برغم إنها المشاهدة الأول، ولن أول مشاهدة لهلال شعبان
ه أصلا الليلة الثانية كون المنزلة الأول كانت ف حالة إدراك ولم يشاهدها البشر جميعاً، وإنما شاهدوا

هلال الليلة الثانية وكان منتفخاً كونه هلال الليلة الثانية حقاً لا شك ولا ريب. وإنما ذلك الحدث تصديقاً لأحد
أشراط الساعة البرى (انتفاخ أهلة الشهور)، كون الهلال المنتفخ هو هلال الليلة الثانية ولذلك يراه الناظرين
إليه إنه ليلتين، وذلك الحدث تصديق للحديث الحق عن محمد رسول اله ‐ صل اله عليه وآله وسلم ‐
الذي علمم أن أحد أشراط الساعة البرى انتفاخ الأهلّة فتون أول مشاهدة أهلة الإدراك ه ليلته الثانية

ترونه منتفخاً، كونها مضت عليه منزلة وهو ف حالة إدراك ولم تشاهدوا إلا منزلة الهلال الثانية من الميقات،
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فمن كذّب ناصر محمد اليمان ف بيان انتفاخ الأهلّة عل الواقع الحقيق فقد كذب بحديث محمد رسول
اله صل اله عليه وآله وسلم: [من اقتراب الساعة انتفاخ الأهلّة وأن يرى الهلال لليلة فيقال لليلتين]. صدق

عليه الصلاة والسلام

ولن المعرضين عن الحق من ربهم لن يتبعوا الحق ف كتاب اله وسنة رسوله الحق بل سوف يعتصمون
بما يخالف لمحم كتاب اله وسنة رسوله ويزعمون إنهم هم المهتدون، أولئك قوم كالأنعام بل هم أضل

سبيلا، ويغضبون من ناصر محمد اليمان الذي يدعوهم للاحتام إل القرآن العظيم فتشمئز قلوبهم
ويقولون إنه قرآن لا يتبع السنة النّبوية. ومن ثم يرد عليهم الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: هيهات
هيهات.. واله الذي لا إله غيره إن يقين ناصر محمد بسنة محمد رسول اله ‐صل اله عليه وآله وسلم‐
أعظم من يقينم، وأتحداكم أن تتبعوا الحق فيها ما دمتم أبيتم الاحتام إل كتاب اله القرآن العظيم. وهل
سبب إعراضم إلا إن آيات التاب المحمات البينات سوف تأت مخالفة لبعض ما لديم من الأحاديث
ف السنة؟ ولذلك كرهتم دعوة الاحتام إل كتاب اله القرآن كما كره ذلك اليهود من قبلم وأنتم اتبعتم
ملتهم ونهجتم نهجهم وتحسبون أنم مهتدون، وأنتم لستم عل شء ف كثير من أحام دين اله، فلا أنتم
عل كتاب اله ولا سنة رسوله كون منطق كتاب اله ومنطق أحاديث الحق ف السنة النّبوية هو منطق

واحد موحد لا يختلف شيئاً، ولنم تفرقون بين اله ورسوله كمثل اليهود الذين يريدون أن يفرقوا بين ما
جاء به محمد رسول اله وما جاء به رسل اله موس وعيس عليهم الصلاة والسلام وقال اله تعال: {انَّ
الَّذِين يفُرونَ بِاله ورسله ويرِيدُونَ انْ يفَرقُوا بين اله ورسله ويقُولُونَ نُومن بِبعضٍ ونَفُر بِبعضٍ ويرِيدُونَ
انْ يتَّخذُوا بين ذَلكَ سبِيً(150) اولَئكَ هم الْافرونَ حقا واعتَدْنَا للْافرِين عذَابا مهِينًا (151)} صدق اله

العظيم [النساء].

ولن شياطين البشر منهم قاموا بتحريف التوراة والإنجيل ولذلك نه اله رسوله محمد صل اله عليه وآله
وسلم أن يدعوهم للاحتام إل كتاب اله التوراة ولا إل كتاب اله الإنجيل كونهم تم تحريفهما من قبل

:ه تعالر الخبيث عن تحريف التوراة والإنجيل. وقال اله بذلك المشياطين البشر من اليهود، وأفتاكم ال
هنْدِ الع نم وقُولُونَ هيتَابِ وْال نم وا همتَابِ وْال نم وهبستَحتَابِ لْبِال منَتَهلْسلْۇونَ الَفَرِيقًا ي منْهنَّ ماو}

وما هو من عنْدِ اله ويقُولُونَ علَ اله الْذِب وهم يعلَمونَ} صدق اله العظيم [آل عمران:78].

ولذلك لم يأمر اله خاتم الأنبياء محمد رسول اله أن يدعوهم للاحتام إل التوراة والإنجيل بسبب علمه
تعال بتحريفهم كثيراً مما جاء فيهم إل غير الحق الذي أنزله اله ف التوراة والإنجيل، ولذلك أمر اله محمداً
عبدَه ورسولَه أن يدعو أهل التاب إل الاحتام إل محم القرآن العظيم، ولن ذُريات الذين حرفوا التوراة
والإنجيل قالوا: "لن نتبع من القرآن ما جاء مخالفاً ف التوراة إلا ما وافق من القرآن التوراة اتبعناه". ومن ثم
ه عليهم وسلم‐ هو منطقال ومحمد ‐صل وعيس إن منطق رسله موس وأفت ه عليهم بقوله الحقال رد
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واحدٌ من غير اختلافٍ ف أحام دين اله وشريعته الحق، وما خالفه فهو من حديث الشيطان عن طريق
نيقُوا بفَرنْ يرِيدُونَ ايو هلسرو هونَ بِالفُري نَّ الَّذِينا} :ه تعاله ورسله. وقال الأوليائه وليس من حديث ال

مكَ هولَئ(150) ا ًبِيكَ سذَل نيذُوا بتَّخنْ يرِيدُونَ ايضٍ وعبِب فُرَنضٍ وعبِب نمقُولُونَ نُويو هلسرو هال
الْافرونَ حقا واعتَدْنَا للْافرِين عذَابا مهِينًا (151)} صدق اله العظيم [النساء]. ولذلك أعرضوا عن دعوة

التوراة كونه تم ثيرٍ مما لديهم ولم يوافق فمخالفاً ل القرآن العظيم بسبب أنه سوف يأت ام إلالاحت
تحريف أكثره.

ولربما يود أحد السائلين أن يقول: "يا ناصر محمد وما يدريك أنه تم تحريف أكثر ما ف التوراة والإنجيل؟".
ثَركا يلائرسا نب َلع قُصآنَ يذَا الْقُرنَّ هم كتابه القرآن العظيم: {امح ه فعليه بفتوى ال ومن ثم نرد
الَّذِي هم فيه يخْتَلفُونَ} صدق اله العظيم [النمل:76]، ومن خلال ذلك نستنبط أنه تم تحريف الثير فيهما

وبق القليل من الحق، ولو اتبع محمدٌ رسول اله صل اله عليه وآله وسلم أهواءهم لترك أكثر ما تنزل عليه
ف محم القرآن العظيم ولضل عن الصراط المستقيم ثم لا يجد له من دون اله ولياً ولا نصيراً. تصديقاً
نلَئدَى والْه وه هدَى النَّ ها قُل ملَّتَهم تَتَّبِع َّتى حارلا النَّصو ودهنْكَ الْيع ضتَر لَنو} :ه تعاللقول ال

اتَّبعت اهواءهم بعدَ الَّذِي جاءكَ من الْعلْم ما لَكَ من اله من ول ولا نَصيرٍ} صدق اله العظيم [البقرة:120].

ولذلك اعتصم محمد رسول اله بما أوح إليه ف محم القرآن العظيم ودعا أهل التاب إل الاحتام
والاعتصام بحبل اله القرآن العظيم بشرط إن ما يجدونه جاء ف التوراة والإنجيل مخالفاً لمحم القرآن

العظيم أن يعتصموا بحبل اله القرآن العظيم فيذرون ما خالف لمحمه ف التوراة والإنجيل كون ما خالف
لمحم القرآن ف التوراة والإنجيل فهو من عند غير اله ورسله موس وعيس صل اله عليهم وسلم

تسليماً، ولن ما ه النتيجة؟ فهل يا ترى استجاب شياطين البشر من أهل التاب للاحتام إل القرآن
نا ميبوتُوا نَصا الَّذِين َلا تَر لَما} :ه تعالتاب قال الم المح ف العظيم؟ والجواب تجدونه من الرب
الْتَابِ يدْعونَ الَ كتَابِ اله ليحم بينَهم ثُم يتَولَّ فَرِيق منْهم وهم معرِضونَ} صدق اله العظيم [آل

عمران:23].

وربما يود أحد السائلين أن يقول: "ولنك تقول أنّهم أعرضوا أي شياطين البشر الذين إن يروا سبيل الحق لا
يرد فما يدريك فعل المعرضين ليس إلا أنهم ضالّون وليسوا من شياطين البشر؟". ومن ثم ،يتخذونه سبيلا
عليهم المهدي المنتظَر وأقول: ولنهم ليعلمون إنه الحق من ربهم وأعرضوا عنه وهم يعلمون إنّ جزاءهم
َلا تَر لَما} :ه تعالث فيها أياماً معدوداتٍ. ولذلك قال اللة إنما نمنهم قالوا لا مشذلك النار، ول عل
الَّذِين اوتُوا نَصيبا من الْتَابِ يدْعونَ الَ كتَابِ اله ليحم بينَهم ثُم يتَولَّ فَرِيق منْهم وهم معرِضونَ (23)

منَاهعمذَا جا فيَونَ (24) ففْتَرانُوا يا كم هِمدِين ف مهغَراتٍ ودُودعاً ماميلا اا نَا النَّارستَم قَالُوا لَن منَّهكَ بِاذَل
ليوم لا ريب فيه وۇفِّيت كل نَفْسٍ ما كسبت وهم لا يظْلَمونَ(25)} صدق اله العظيم [آل عمران].
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عصر الحوار من قبل الظهور أن يقول: "يا أيها الإمام المهدي أحدُ الأنصار السابقين الأخيار ف ما يودولرب
المنتظَر، فهل هذا يعن الحم عل المعرضين عن دعوة الاحتام إل القرآن العظيم أنّهم من شياطين

البشر؟". ومن ثم يرد عل السائل المهدي المنتظَر وأقول: كلا ليسوا من شياطين البشر ولنهم كمثل البقر
صراط ويهدي إل المنتظَر هل ينطق بالحق بيان المهدي ر فعدم التف لتهم هر، فمشلا تتف الت

مستقيم؛ بل لا يعطوا لأنفسهم الفرصة بالتفر ف بيانات الإمام ناصر محمد، ولو سألتَهم عن السبب لقالوا:
"فيف نصدق أنّ اسم الإمام المهدي ناصر محمد بل اسمه محمد بن عبد اله أو محمد بن الحسن

العسري". ولئن سألتهم: وما دليلم عل أنّ اسم الإمام المهدي محمد؟ لقالوا: "ذلك بسبب حديث التواطؤ
للاسم محمد ف اسم الإمام المهدي". ولئن سألتهم: فهل التواطؤ يقصد به لغةً واصطلاحاً التطابق؟ لقالوا:
"كلا بل التواطؤ يقصد به التوافق". ومن ثم يقول لهم الإمام المهدي ناصر محمد: أفلا تتفرون فيف أنم

لتعلمون علم اليقين أنّ التواطؤ لغةً واصطلاحاً تعن التوافق وليس التطابق ومن ثم تعتقدون بغير الحق؟ ما
لم كيف تحمون! ولئن سألتهم: فهل تعتقدون أنّ اله يبعث المهدي المنتظَر رسولا إل الناس بتابٍ
جديدٍ؟ لقالوا بلسانٍ واحدٍ: "بل نعتقد إن اله يبعث المهدي المنتظَر ناصر محمدٍ". ولئن سألتهم: وما

تقصدون بعقيدتم ف بعث المهدي المنتظَر ناصر محمدٍ؟ لقالوا بلسان واحد: "ذلك تصديق لقول اله
تعال: {ما كانَ محمدٌ ابآ احدٍ من رجالم ولَـٰن رسول ٱله وخَاتَم ٱلنَّبِيين وكانَ ٱله بِل شَء عليماً}
صدق اله العظيم [الأحزاب:40]، ولذلك نعتقد أنّ اله يبعث المهدي المنتظَر ناصراً لمحمد رسول اله

صل اله عليه وآله وسلم". ومن ثم يرد عليهم المهدي المنتظَر ناصر محمد وأقول: أفلا تتفرون؟ فما غركم
بدعوة الحق من ربم؟ برغم إنَّ أوضح دعوة للناس ه دعوة الإمام المهدي يخضع لها العقل إن كنتم

تعقلون، وما يتذكر إلا أولو الألباب وأما أشر الدواب فإنهم الصم البم العم الذين لا يعقلون.

وإل مت الاعراض عن دعوة الاحتام إل كتاب اله القرآن العظيم، أم تنتظرون ناصر محمد يتبع
ه الذي لا إله غيره لن يتبع الإمام ناصر محمد اليمانم ناصر محمد وأقول: والعلي يرد أهواءكم؟ ومن ثم
أهواءكم لو استمر عصر الحوار من قبل الظهور خمسين مليون سنة لما اعتصمت بغير كتاب اله القرآن
العظيم والسنة النّبوية الحق الت لا تخالف لمحم كتاب اله القرآن العظيم فونوا عل ذلك من الشاهدين.

ويا أحبت ف اله جميع المسلمين علماءهم وعامتهم، لا حجة لم عند اله بل الحجة عليم لئن أعرضتم
عن دعوة الاحتام إل كتاب اله القرآن العظيم فلن تجدوا لم من دون اله ولياً ولا نصيراً.

ولربما يود أن يقاطعن أحد عامة المسلمين فيقول: "يا ناصر محمد فما ذنب العامة المعرضين ممن
أظهرهم اله عل أمرك فهم ليسوا بعلماء حت يتبين لهم الحق من الباطل؟". ومن ثم يرد عل عامة

نْتُمَف ملَيع َتُتْل اتآي نَت لَما} :ه تعالالمسلمين إمام العالمين ناصر محمد وأقول: هل تفقهون قول ال
بِها تُذِّبونَ (105) قَالُوا ربنَا غَلَبت علَينَا شقْوتُنَا وكنَّا قَوما ضالِّين (106) ربنَا اخْرِجنَا منْها فَانْ عدْنَا فَانَّا
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ظَالمونَ(107)} صدق اله العظيم [المؤمنون].

ومعلوم جواب كافة عامة المسلمين فسوف يقولون: "هذه آية محمة يبين اله فيها الحجة عل عباده أنه
القرآن العظيم الذي يتل عل الناس فمن أعرض عن اتباع آياته اقيمت الحجة عليه ودخل النار سواء يون
مسلم أم كافر فمصيره النار". ومن ثم يقول المهدي المنتظَر ناصر محمد: أفلا ترون إنم لتعلمون محم

وبين علماء المسلمين وعامتهم، وصار عمر دعوة المهدي نات وذلك بينمات البيآياته المح ه فكلام ال
المنتظَر ف عصر الحوار من قبل الظهور ف نهاية عامها الثامن ولا يزال علماء المسلمين وعامتهم من
الذين اطَّلعوا عل دعوة الإمام المهدي للاحتام إل القرآن العظيم معرضين ويحسبون أنهم مهتدون.

ألا واله لا يغن عنم علماؤكم يا معشر المسلمين، فاتقوا اله وأطيعونِ لعلم تهتدون.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي

ــــــــــــــــــــــ
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الإمام ناصر محمد اليمان
03 ‐ 09 ‐ 1433 هـ
22 ‐ 07 ‐ 2012 مـ

07:27 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشاركـــــــــــة الأصلية للبيـــــــــــان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=52706

ـــــــــــــــــــــ
رد الإمام المهدي إل (أبو يزن) عن حجاب المرأة بين أقاربها..

إقتباس

الأخ الإمام ناصر محمد اليمان حفظم اله، تحية طيبة و بعد، أرجوا الترم بتوجيه النصيحة و الرأي
فيما يل: ل أخت متزوجة و ملتزمة و لها أولاد، و أنا أحبها و أحترمها كثيرآ و أستمع إل نصائحها
م و كذلك تدعونا إلبيانات قت قريب أصبحت من أنصاركم و دائمآ ما تقرأ و تطلع عل دائمآ. ف
القراءة و التمعن ف بياناتم، و إل هنا لايوجد مشلة. ولن المشلة أنها قرأت بيانات الصلاة و

الحجاب، و من ثم أصبحت تتحجب دائمآ علينا (أخوها) و عل أولادها ف المنزل و لاتخلع الحجاب أبدآ
بحيث أننا الآن لا نرى منها سوى وجهها و كفيها. و كذلك تصل جميع الصلوات ركعتين كما

فصلتموها ف بياناتم للصلاة. و كلما ناقشناها ف ذلك تقول أنها مرتاحة و لا تريد أن تسمع لأحد.
أرجوا النصيحة و التوجيه.و جزاكم اله خيرآ. أخوكم / أبويزن.

ه فه وآله الأطهار وجميع أنصار الجدي محمدٍ رسول ال ه الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام علبسم ال
عل ه الصالحين، وسلامعباد ال يوم الدين، السلام علينا وعل إل الملأ الأعل الآخرين وف الأولين وف

المرسلين والحمد له رب العالمين..
ويا حبيب ف اله أبو يزن أهلا وسهلا ومرحباً بك ف طاولة الحوار العالمية الحرة لل السائلين والباحثين

عن الحق من العالمين، ويا حبيب ف اله إن أراك قد هضمت البيان الحق وعقلته وفهمته وعلمت أنّ
الجلباب غير الثيابِ كون الثوب هو ما يستر النظر عن عورة جسد المرأة مباشرةً سواء ثياب العرس أو أي
رأسها وتسدل حليها عل ها إن شاءت فتضع تاجها علترتديه المرأة أمام الأقارب وتظهر بحلي ثوبٍ جميل
عنقها وصدرها وتضع حزامها عل خصرها وتضع خواتمها وكف الحل عل يديها فتظهر بامل زينتها

أمام أقاربها وزوجها.
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غير أنّ الزوج يتفوق عل الأقارب أنّه يحل لها أن تضع ثوبها الذي يستر عورتها حين يشاء فهو لباس لها،
وذلك حصرياً للزوج أن ينظر إل جسدها من غير ثوبٍ، حصرياً له من دون أقاربها جميعاً ومحرم عليها

لبس الملابس الشفافة الت تُرى بشرة الجسد من ورائها أمام محارمهما.

ويا قرة عين أبو يزن، أبلغ أختك من الإمام المهدي السلام ورض اله عنها وأرضاها وما أمرناها أن ترتدي
الجلباب أمام محارمها وإنما ترتدي الثوب الذي يستر عورة الجسد، ويستوصيك الإمام المهدي بها خيراً

فإن فيها خيراً لك، وها ه كانت السبب ف حضورك لدينا عس اله أن يبصرك بالبيان الحق للذكر
ويجعلك من أنصار المهدي المنتظَر ف عصر الحوار من قبل الظهور قوم يحبهم اله ويحبونه، فما أعظم
قدرهم عند مليكٍ مقتدرٍ كونهم قدَروا ربهم حق قدره فاتخذوا رضوان اله غايةً ولذلك خلقهم فلن يرضوا

حت يرض، أولئك علموا بحقيقة اسم اله الأعظم؛ إنه صفة رضوان اله عل عباده.

ولربما يود حبيب ف اله أبو يزن أن يقول: "يا ناصر محمد فما ه حقيقة اسم اله الأعظم؟ فهل هو أعظم
من أسمائه الأخرى؟". ومن ثم يرد عليه الإمام المهدي ناصر محمد وأقول: يا حبيب ف اله إنّ اله واحدٌ

أحدٌ وأسماؤه لا فرق بين اسم وآخر. تصديقاً لقول اله تعال: {قُل ادعواْ اله اوِ ادعواْ الرحمـن اياً ما تَدْعواْ
فَلَه الاسماء الْحسنَ} صدق اله العظيم [الإسراء:110].

وإنما يوصف اسم اله الأعظم بالأعظم كون اله جعله صفة رضوان اله عل عباده، فإنهم سوف يجدونه
نعيماً أعظم من نعيم جنته. تصديقاً لقول اله تعال: {وعدَ اله الْمومنين والْمومنَاتِ جنَّاتٍ تَجرِي من تَحتها
الانْهار خَالدِين فيها ومساكن طَيبةً ف جنَّاتِ عدْنٍ ورِضوانٌ من اله اكبر ذَلكَ هو الْفَوزُ الْعظيم (72)} صدق

اله العظيم [التوبة].

وبمجرد أن تصبح من قوم يحبهم اله ويحبونه فسوف تعلم علم اليقين أنّ رضوان اله عل عباده هو النعيم
الأعظم من جنته وأنت لاتزال ف الحياة الدنيا تدركُ حقيقةَ رضوانِ اله.

وسلام ٌعل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.أخوكم الإمام المهدي ناصر محمد اليمان

ـــــــــــــــــــ
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الإمام ناصر محمد اليمان
03 ‐ 09 ‐ 1433 هـ
22 ‐ 07 ‐ 2012 مـ

07:27 صباحاً
ـــــــــــــــــــــ

رد الإمام المهدي إل (أبو يزن) عن حجاب المرأة بين أقاربها ..

إقتباس

الأخ الإمام ناصر محمد اليمان حفظم اله، تحية طيبة و بعد، أرجوا الترم بتوجيه النصيحة و الرأي
فيما يل: ل أخت متزوجة و ملتزمة و لها أولاد، و أنا أحبها و أحترمها كثيرآ و أستمع إل نصائحها
م و كذلك تدعونا إلبيانات قت قريب أصبحت من أنصاركم و دائمآ ما تقرأ و تطلع عل دائمآ. ف
القراءة و التمعن ف بياناتم، و إل هنا لايوجد مشلة. ولن المشلة أنها قرأت بيانات الصلاة و

الحجاب، و من ثم أصبحت تتحجب دائمآ علينا (أخوها) و عل أولادها ف المنزل و لاتخلع الحجاب أبدآ
بحيث أننا الآن لا نرى منها سوى وجهها و كفيها. و كذلك تصل جميع الصلوات ركعتين كما

فصلتموها ف بياناتم للصلاة. و كلما ناقشناها ف ذلك تقول أنها مرتاحة و لا تريد أن تسمع لأحد.
أرجوا النصيحة و التوجيه.و جزاكم اله خيرآ. أخوكم / أبويزن.

ه فه وآله الأطهار وجميع أنصار الجدي محمدٍ رسول ال ه الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام علبسم ال
عل ه الصالحين، وسلامعباد ال يوم الدين، السلام علينا وعل إل الملأ الأعل الآخرين وف الأولين وف

المرسلين والحمد له رب العالمين..
ويا حبيب ف اله أبو يزن أهلا وسهلا ومرحباً بك ف طاولة الحوار العالمية الحرة لل السائلين والباحثين

عن الحق من العالمين، ويا حبيب ف اله إن أراك قد هضمت البيان الحق وعقلته وفهمته وعلمت أنّ
الجلباب غير الثيابِ كون الثوب هو ما يستر النظر عن عورة جسد المرأة مباشرةً سواء ثياب العرس أو أي
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رأسها وتسدل حليها عل ها إن شاءت فتضع تاجها علترتديه المرأة أمام الأقارب وتظهر بحلي ثوبٍ جميل
عنقها وصدرها وتضع حزامها عل خصرها وتضع خواتمها وكف الحل عل يديها فتظهر بامل زينتها

أمام أقاربها وزوجها.

غير أنّ الزوج يتفوق عل الأقارب أنّه يحل لها أن تضع ثوبها الذي يستر عورتها حين يشاء فهو لباس لها،
وذلك حصرياً للزوج أن ينظر إل جسدها من غير ثوبٍ، حصرياً له من دون أقاربها جميعاً ومحرم عليها

لبس الملابس الشفافة الت تُرى بشرة الجسد من ورائها أمام محارمهما.

ويا قرة عين أبو يزن، أبلغ أختك من الإمام المهدي السلام ورض اله عنها وأرضاها وما أمرناها أن ترتدي
الجلباب أمام محارمها وإنما ترتدي الثوب الذي يستر عورة الجسد، ويستوصيك الإمام المهدي بها خيراً

فإن فيها خيراً لك، وها ه كانت السبب ف حضورك لدينا عس اله أن يبصرك بالبيان الحق للذكر
ويجعلك من أنصار المهدي المنتظَر ف عصر الحوار من قبل الظهور قوم يحبهم اله ويحبونه، فما أعظم
قدرهم عند مليكٍ مقتدرٍ كونهم قدَروا ربهم حق قدره فاتخذوا رضوان اله غايةً ولذلك خلقهم فلن يرضوا

حت يرض، أولئك علموا بحقيقة اسم اله الأعظم؛ إنه صفة رضوان اله عل عباده.

ولربما يود حبيب ف اله أبو يزن أن يقول: "يا ناصر محمد فما ه حقيقة اسم اله الأعظم؟ فهل هو أعظم
من أسمائه الأخرى؟". ومن ثم يرد عليه الإمام المهدي ناصر محمد وأقول: يا حبيب ف اله إنّ اله واحدٌ

أحدٌ وأسماؤه لا فرق بين اسم وآخر. تصديقاً لقول اله تعال: {قُل ادعواْ اله اوِ ادعواْ الرحمـن اياً ما تَدْعواْ
فَلَه الاسماء الْحسنَ} صدق اله العظيم [الإسراء:110].

وإنما يوصف اسم اله الأعظم بالأعظم كون اله جعله صفة رضوان اله عل عباده، فإنهم سوف يجدونه
نعيماً أعظم من نعيم جنته. تصديقاً لقول اله تعال: {وعدَ اله الْمومنين والْمومنَاتِ جنَّاتٍ تَجرِي من تَحتها
الانْهار خَالدِين فيها ومساكن طَيبةً ف جنَّاتِ عدْنٍ ورِضوانٌ من اله اكبر ذَلكَ هو الْفَوزُ الْعظيم (72)} صدق

اله العظيم [التوبة].

وبمجرد أن تصبح من قوم يحبهم اله ويحبونه فسوف تعلم علم اليقين أنّ رضوان اله عل عباده هو النعيم
الأعظم من جنته وأنت لاتزال ف الحياة الدنيا تدركُ حقيقةَ رضوانِ اله.

وسلام ٌعل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.أخوكم الإمام المهدي ناصر محمد اليمان

ـــــــــــــــــــ
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( فتاوى الإمام المهدي المنتظَر عليه السلام ف أحام الصيام )

- 1 -
[ رابط المشـاركـــــــــة الأصلية للبيــــــــــــــان ]

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=52726

الإمام ناصر محمد اليمان
04 ‐ 09 ‐ 1433 هـ
22 ‐ 07 ‐ 2012 مـ

10:14 صباحاً
ـــــــــــــــــــــ

بيان المهدي المنتظَر للصائمين ف تقديم الفدية مقابل الإفطار عل الذين يطيقونه ..

إقتباس

المشاركة الأصلية كتبت بواسطة عرفت طريق 
أيها الإخوة كما تعلمون عندنا هنا الصوم عشرون ساعة وهناك أناس لا يطيقونه يعن ما بيقدرو بدوخو
وبيصيبهم وجع معدة فهل أفت الإمام عن مثل هذه الأمور لأن هناك من يقول أن هناك شيوخ ثقة أفتوهم
بأن يفطروا عل آذان السعودية يعن تقريباً وقت العصر عندنا فأريد فتوى من الإمام بهذا الخصوص

لأن لا أريد أن افت من عندي وجزاكم اله خيراً
ملاحظة أنا رب أعطان قوة التحمل عل الصيام بس غيري ما بيقدر شو يعمل؟؟

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدّي محمد رسول اله وآله الأطهار وجميع المسلمين، أما
بعد..
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فلا أجد ف كتاب اله القرآن العظيم أنّه يحق للصائمين أن يفطروا قبل غروب الشمس وظهور الشفق.
هال ملع نلَّه اسبل نتُماو مَّل اسبل نه مآئسن َلا فَثالر اميلَةَ الصلَي مَل لحا} :ه تعالتصديقاً لقول ال
انَّم كنتُم تَخْتانُونَ انفُسم فَتَاب علَيم وعفَا عنم فَالآنَ باشروهن وابتَغُواْ ما كتَب اله لَم وكلُواْ واشْربواْ
حتَّ يتَبين لَم الْخَيطُ الابيض من الْخَيط الاسودِ من الْفَجرِ ثُم اتمواْ الصيام الَ الَّليل} صدق اله العظيم

[البقرة:187].

فبِدْء الصيام والإفطار قد جعله اله ف ميقاتٍ معلوم ف محم التاب وهو من تبيان ظهور الخيط الأبيض
من الفجر بالمشرق إل تبيان ظهور الشفق الأحمر بعد غروب الشمس وهو طرف الليل عند صلاة المغرب

بِالشَّفَق مقْسا ََف} :ه تعالبعد غروب الشمس كون طرف الليل يبدأ عند ظهور الشفق. تصديقاً لقول ال
(16) واللَّيل وما وسق (17)} صدق اله العظيم [الإنشقاق].

ولم يأمركم أن تصوموا إل الظلمة ورؤية النجوم فتلك بدعةٌ ما أنزل اله بها من سلطانٍ، فلم يأمركم اله أن
تصوموا حت غسق الليل المظلم ورؤية النجوم كون بعض البلدان لن يظلم فيها الليل إلا ف منتصف الليل
قدر ساعتين أو أربع ساعات تقريباً وباق الليل شبه ظل كمثل ميقات الظل الذي يون بعد صلاة الفجر
وقبل طلوع الشمس، فمن ذا الذي أفت الصائمين بالصيام إل ظُلمة الليل؟ ومن ذا الذي أفت بفطور

الصائمين قبل غروب الشمس؟ إنه لمن الاذبين وقد افترى عل اله كذباً.

وأما الذين يطيقون الصيام بشق الأنفُسِ فلم يجعل اله عليهم ف الدين من حرج، فقد أذِن اله لهم بعدم
صيام رمضان، مقابل أن يفَطِّر كل يوم من أيام رمضان مسيناً مقابل أن يفطُر يومه وله مثل أجرِ صومه.
الَّذِين َلعو خَرا اميا ندَّةٌ مفَرٍ فَعس َلع ورِيضاً ام منانَ من كاتٍ فَمدُودعاماً ميا} :ه تعالتصديقاً لقول ال

يطيقُونَه فدْيةٌ طَعام مسين فَمن تَطَوعَ خَيراً فَهو خَير لَّه وان تَصومواْ خَير لَّم ان كنتُم تَعلَمونَ (184)}
صدق اله العظيم [البقرة].

؟ والجواب: إنّه يقصد وعل{ينسم امةٌ طَعدْيف يقُونَهطي الَّذِين َلعو} :ه تعالفما هو المقصود من قول ال
الذين يطيقونه بشق الأنفسِ فلم يجعل اله عليهم ف الدين من حرج فقد أذِن لهم أن يفطروا ف رمضان
مقابل فدية؛ وه إطعام ف كل يوم من أيام رمضان مسيناً أو يفَطِّر صائماً عابر سبيل وله مثل أجر
صومه، ولن الذين يقولون عل اله ما لا يعلمون يفترون عل اله الذب بأنَّ هذه الآية تم نسخها، ويا

سبحان اله العظيم! ولنهم سوف يعجزون عن الفتوى ف معضلة حين يجدون بعض الناس عنده عاهةً
مستديمةً وبسببها لا يستطيع الصيام، فبماذا سوف يفتونه؟ فإن قالوا عدّة من أيام اخر، ومن ثم يقول لهم
ولن لديه عاهة مستديمة يتعاط العلاج بشل مستمرٍ وليس مرض عابراً حت أعوض الصيام من بعد

الشفاء. وآخر يأتيهم فيقول: "إنّ أشتغل عل أسرت ف فرزة سفرٍ مستمرٍ مئات اليلومترات وأطيق الصوم
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بصعوبة بالغة". فإن قالوا له: "فعدّة من أيام اخر"، فسوف يقول: " ولن هذا عمل ف رمضان وف الفطر؛
وأواجه صعوبةً بالغةً ف ،وتوفير قوت أولادي وزوجت وأم فرزة للبحث عن رزق أب ف مستمر سفر

الصيام"، ومن ثم يقول له المهدي المنتظَر: فلتطعم ف كل يوم مسيناً أو صائماً؛ عابر سبيل، أو تعط ما
يعادل فطوره نقداً أو تعطيه لأحدٍ يقوم بالمهمة فيطعم مسيناً أو يفطِّر صائماً؛ عابر سبيل أو فقيراً أو

محتاجاً. تصديقاً لقول اله تعال: {وعلَ الَّذِين يطيقُونَه فدْيةٌ طَعام مسين} صدق العظيم [البقرة:184].

طعام) ق الأنفُسِ أن يفطروا مقابل فديةطيقون الصيام بشه للذين يتاب أذِن الال هذا الموضع ف فف
مسين).

فهل فقهتم الخبر وبيان المهدي المنتظَر ف تقديم الفدية مقابل الإفطار؟ فلا يزال لدينا كثير من البرهان
للممترين المعرضين عن البيان الحق المبين.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.أخوكم الإمام المهدي ناصر محمد اليمان

ـــــــــــــــــ
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[لمتابعة رابط المشـاركـــــــــة الأصلية للبيــــــــــــــان]

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=52846

الإمام ناصرمحمد اليمان
04 ‐ 09 ‐ 1433 هـ
23 ‐ 07 ‐ 2012 مـ

06:25 صباحاً
ــــــــــــــــــ

فهل صدق اله إعلان الإمام المهدي بالحق عل الواقع الحقيق ؟
:الرابط التال م الجواب علوإلي

http://www.youtube.com/watch?v=-qfPiR7VmEQ

وقال اله تعال: {فَما لَهم  يومنُونَ ﴿٢٠﴾ واذَا قُرِى علَيهِم الْقُرآنُ  يسجدُونَ ۩ ﴿٢١﴾ بل الَّذِين كفَروا
يذِّبونَ ﴿٢٢﴾ واللَّـه اعلَم بِما يوعونَ ﴿٢٣﴾ فَبشِّرهم بِعذَابٍ اليم ﴿٢٤﴾ ا الَّذِين آمنُوا وعملُوا

الصالحاتِ لَهم اجر غَير ممنُونٍ ﴿٢٥﴾} صدق اله العظيم [الإنشقاق].

ولربما يود أن يقاطعن أحد الذين لا يعلمون فيقول: "يا ناصر محمد إنما أنت عالم فل مثلك كمثل علماء
الفلك فهم يعلمون ما تعلم؟". ومن ثم يرد عليه الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: تدبر بيان علماء

/http://www.sahafat-alyawm.net/news-2699:الرابط التال الفلك عل

:الرابط التال عل ناصر محمد اليمان وبيان الإمام المهدي
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?t=7195

وأعلم أنه لَيوجد آخرونَ يتوقَّعونَ غرة الصيام الجمعة مجرد توقع، ولن الإمام المهدي شَهِد له شهادة
الحق اليقين وهو من الموقنين أنّ غرة صيام رمضان لعام 1433 سوف تون الجمعة، وكذلك حدَّد لم

.الحق وحصحص الأمر وقُض ،الواقع الحقيق بالحدثِ عل سوف تعلن الدولة الت

ه ما لا تعلمون، وما كان بالظنأدركت القمر علم اليقين وأعلم من ال علم أنَّ الشمس اً علمبني وكان يقين

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=52846
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=52846
http://www.youtube.com/watch?v=-qfPiR7VmEQ
http://www.sahafat-alyawm.net/news-2699/%D8%AE%D8%A8%D8%B1%D8%A7%D8%A1-%D9%81%D9%84%D9%83-%D8%A7%D9%84%D8%B3%D8%A8%D8%AA-%D9%81%D8%A7%D8%AA%D8%AD-%D8%B1%D9%85%D8%B6%D8%A7%D9%86-1433-%D9%88%D8%A7%D9%84%D9%85%D8%BA%D8%B1%D8%A8-%D8%B1%D8%A7%D8%A6%D8%AF-%D9%81%D9%8A-%D8%A7%D9%84%D8%B1%D8%B5%D8%AF/
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?t=7195
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المهدي عتبفي أدركتِ القمر أنّ الشمس ؤمنوي رالذِّك دَّكرٍ يتَّبِعشيئاً، فهل من م من الحق غنالذي لا ي
المنتظَر من قَبل أنْ يسبِق الليل النهار؟

ولربما يود انْ يقول احدُ السائلين: "فَهل هذا يعن أنَّ كوكب العذابِ ف لَيلَة اكتمالِ البدرِ لشَهر رمضانَ هذا
الذي نَحن ف صيامه لعام 1433؟" ومن ثم يرد عل السائلين المهدي المنتظَر ناصر محمد وأقول ما أمر

اله جدّي من قبل أن يقول: {ويقُولُونَ متَ هـٰذَا الْوعدُ انْ كنْتُم صادِقين ﴿٢٥﴾ قُل انَّما الْعلْم عنْدَ اللَّـه وانَّما
انَا نَذِير مبِين ﴿٢٦﴾فَلَما راوه زُلْفَةً سيىت ۇجوه الَّذِين كفَروا وقيل هـٰذَا الَّذِي كنْتُم بِه تَدَّعونَ ﴿٢٧﴾} صدق

اله العظيم [الملك].

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي

ــــــــــــــــــــــ
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ناصرمحمد اليمان الإمام المهدي

04 ‐ رمضان ‐ 1433 هـ
23 ‐ 07 ‐ 2012 مـ

10:23 صباحا
(بحسب التَّقويم الرسم لأم القُرى)

[لمتابعة رابط المشاركة الأصلية]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=53011

ــــــــــــــــــــ

من أحداث ليلة القدر ومزيدٌ من أسرار التاب ذكرى لأول الألباب ..

إقتباس

امام هناك بعض البلدان ونفترض أن هناك شخصاً ف القطب الشمال يريد أن يصوم فيف يصوم مع العلم أن الشمس
لا تشرق ولا تغرب؟ أرجو الرد

بسم اله الرحمن الرحيم، وسلام عل المرسلين والحمد له رب العالمين..
ويا فارس الحق، إذا اختل طول اليوم أكثر من أربعة وعشرين ساعة فهنا يأت الإذن بتقدير الوقت كما

الوحيدةُ ف وه ،بحشهرٍ ما، وتلك ليلةٌ ما لها ص ليلة القدر ف سوف تعلمون عند مرور كوكب العذاب ف
التابِ ليلةٌ ما لها صبح حسب ميقاتِ مة المرمةَ وما جاورها، وليس ليلُها سرمدياً ولا نهارها سرمدياً

وإنما الليل ينته فيعود من حيث أت وكذلكَ النهار.

وإل التفصيل؛ فاعلموا أحبت ف اله إنّ ليلةَ مرورِ كوكب العذاب يشتدُّ التناوش والتجاذب بين الوكب
الأم الت ه أرض البشر وبين كوكب سقر، ومن ثم تبدأ الأرض بالتباطؤ ف دورانها حول نفسها شيئاً

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=53011
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=53011
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فشيئاً ف تلك الليلة حت مطلع الفجر فيتوقف دورانها ف ميقات الظل فتسن من الحركة تماماً بعد قضاء
صلاة الفجر، ومن ثم تبدأ بالتحرك العس ليسبق الليل النهار فيعود الليل من آخره إل الوراء متجهاً غرباً
فيحل ميقات صلاة الفجر صلاة المغرب وف ميقات صلاة المغرب صلاة الفجر كون الشرق سوف يصير
غرباً والغرب شرقاً، ومن ثم ترون الشمس تطلع من الغرب فتنته تلك الليلة، وما أدراك ما ليلة القدر! ولم

نحدد بأي شهرٍ، وإل اله ترجع الأمور.

جميل بالتقدير ولا يزال طول اليوم 24 ساعة فصبر نُفت إنّ الزمان لم يختل بعد حت ،ن يا فارس الحقول
حت يسن الظل. تصديقاً لقول اله تعال: {الَم تَر الَ ربكَ كيف مدَّ الظِّل ولَو شَاء لَجعلَه ساكنًا ثُم جعلْنَا

الشَّمس علَيه دليً ﴿45﴾ ثُم قَبضنَاه الَينَا قَبضا يسيرا ﴿46﴾} صدق اله العظيم [الفرقان].

وتلك ه ليلة القدر المعلومة ف التاب، وما أدراك ما ليلة القدر! ه حت مطلع الفجر فتسن حركة
الأرض ومن ثم يعود الليل من آخرة إل الوراء ليسبق الليل النهار بعد أن أدركت الشمس القمر ف كثير من
أهلّة الشهور، وما تذكر إلا قليل! إنا له وإنا إليه لراجعون. فم حرصت عليم، وما أكثر الناس ولوحرصت

بمؤمنين حت يروا العذاب الأليم، رجوت من رب أن يرحم عباده فيؤخِّر عنهم العذاب إل حين لعلهم
يهتدون وإن كان لا بد فليجعله حماً بالحق بيننا وبين الشياطين من عباده من الجن والإنس ومن كل

جنسٍ، فنحن قوم يحبهم اله ويحبونه غايتنا عس غاية شياطين الجن والإنس الذين اتخذوا غضب اله غايةً
ويسعون الليل والنهار إل تحقيق هدفهم ف نفس ربهم، وأما كيف يحققون عدم رضوان اله عل عباده؟ فهم
يصدّون عباد اله عن الحق وفتنتهم عن السبيل الحق، وأما نحن فقوم يحبهم اله ويحبونه، اتخذنا رضوان
اله غاية فلن نرض حت يرض ف نفسه ولن يرض ف نفسه حت يجعل الناس أمةً واحدةً عل الهدى
كون اله يرض لعباده الشر ولا يرض لهم الفر، اللهم سلِّم سلِّم. فمن كان مع المهدي المنتظَر اتخذ

رضوان اله غاية سوف يستمر إل أن يتحقق الهدى للناس جميعاً. وسلام عل المرسلين، والحمد له رب
العالمين.

ولو لم تحدث ليلة القدر المعلومة ف التاب هذا الشهر فمن الأنصار من سوف يرتدُّ عل عقبيه كونه لم
يرتق إل العبودية الحق ويزعم أنه يتخذُ رضوان اله غايةً فإذا هو يحزن بسبب عدم تحقيق حزن اله

وحسرته عل عباده.
ويا من سوف يرتدُّ عل عقبيه فهل سبب انقلابك وخلع بيعتك ونث عهدك بسبب أنّ العذاب لم يتحقق هذا
الشهر؟ ومن ثم نقول: ألست تزعم أنك تعبد رضوان اله غايةً وإنك لن ترض حت يرض؟ أفلا تعلم إنّ اله
لا يرض لعباده الفر ويحزنه تعذيبهم بل يرض لهم الشر؟ أفلا تعلم ما يحدث ف نفس اله من بعد حدوث
الصيحة وخمودهم؟ ولربما أحد السائلين يود أن يقول: "وماذا يحدث ف نفس اله من بعد حدوث الصيحة
عل المعرضين عن اتباع التاب؟". ومن ثم نترك الجواب من الرب مباشرةً ليعلمم بالحق ف نفسه، وقال
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ولٍ اسن ريهِم متاا يادِ مبالْع َلةً عرسا حدُونَ ﴿29﴾ يخَام مذَا هدَةً فَااحةً وحيص ا انَتن كا} :ه تعالال
كانُوا بِه يستَهزِىونَ ﴿30﴾ الَم يروا كم اهلَنَا قَبلَهم من الْقُرونِ انَّهم الَيهِم  يرجِعونَ ﴿31﴾ وان كل لَّما

جميع لَّدَينَا محضرونَ ﴿32﴾} صدق اله العظيم [يس].

فما خطبم يا معشر الأنصار تستعجلون العذاب عل المعرضين، فهل تريدون أن تزيدوا الحسرة ف نفس
اله أرحم الراحمين؟ أم تريدون أن تحققوا ف نفسه السرور؟ ولن يون مسروراً حت يتوبوا إل ربهم ليغفر
ذنوبهم، فاعتصموا برضوان اله غايةً، ولا تستيئسوا حت يتحقق هدى الأمة بأسرها فيجعل اله الناس أمةً
صراط ةً واحدةً علونون جميعاً مؤمنين أموالمسلمين والنصارى واليهود في مستقيم صراط واحدةً عل
والعظيم إلا أن يتوبوا فإنّ رب المنتظَر وهدفه السام إلا شياطين البشر منهم الذين كرهوا المهدي مستقيم

غفور رحيم.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان أخوكم؛ الإمام المهدي

ـــــــــــــــــــ
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الإمام المهدي ناصرمحمد اليمان

05 ‐ 09 ‐ 1433 هـ
24 ‐ 07 ‐ 2012 مـ

06:59 صباحاً
ـــــــــــــــــــ

رد الأمام المهدي المنتظَر إل أحد أحبائه، من الأنصار السابقين الأخيار (علاء الدين نور الدين) ..

إقتباس

بسم اله الرحمن الرحيم
والصلاة والسلام عل محمد رسول اله وأله الأطهار وعل المهدي المنتظر وأل بيته الأبرار وعل جميع

الأنصار السابقين الأخيار إل اليوم الأخر السلام عليم ورحمة اله وبركاته.
إمامنا الريم، المهدي المنتظر..من فضلم زدنا توضيحا للفقرة التالية المقتبسة من بيانم الريم،

:أدناه، والفقرة ه رابطه ف
((( ف سبات نائمون فهو لم يذهب ولم يأكلوا شء من الطعام لأنه أصلا رجع من باب الهف )))

URL="https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=4993]

URL/]]مقتطف من البيان //المهدي المنتظر يفت ف الزمن الذي لبثه أهل الهف ف كهفهم..

وإليم الفتوى الحق، فأما لبثهم الأول لقضاء نومتهم الأول فه{ ثََث مىة سنين }وتعدل بحسب أيامم
24 ساعة تسعة آلاف سنة مما تعدون ، وإنا لصادقون، وإن عل تقديم البرهان لقدير بإذن اله. وأما
الفتوى الأخرى لزمن نومتهم الأخرى{ وازْدادوا تسعاً }أي تسع سنوات فقط وتعدل بحسب أيامم 24

ساعة تسعة آلاف سنة مما تعدون ، وإنا لصادقون وإن عل تقديم البرهان لقدير بإذن اله فأصبح الأمد
الل منذ دخولهم الهف إل يوم خروجهم منه ثمانية عشر ألف سنة .واله عل ما أقول شهيدٌ ووكيل
فهل تعلمون لماذا الحمة من نومتهم الأول ثم يبعثهم اله ليتساءلوا فيما بينهم كم لبثهم قالوا يوم أو

بعض يوم ومن ثم عادوا إل نومتهم مرة أخرى إل حد الساعة
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ف سبات نائمون فهو لم يذهب ولم يأكلوا شيئاً من الطعام لأنه أصلا رجع من باب الهف
ولن أكثركم لا يعلمون وإنما يريد اله أن تون نومتهم الأول بحساب السنة القمرية لحركة القمر ، ومن

ثم تون نومتهم الأخرى بحساب السنة الشمسية ف ذات الشمس.
.حمد اليمانالإمام المهدي ناصر م

سلام اله عليم ورحمته وبركاته، ويا حبيب علاء الدين، إن الذي ذهب بورِقهم ليشتري طعاماً من المدينة
قد خرج إل باب الهف فلم ير مدينةً ولم يدْرِ ماذا حدث لقومهم من بعدِهم، واستدع أصحابه الذين معه
ء حولهم هامدٌ وصمتش لهف فلم يشاهدوا من أنوار المدينة شيئاَ، فباب ال هف،فخرجوا إلال ف
رهيب، فاستغربوا الأمر جميعاً ومن ثم قرروا العودة إل الهف ليناموا إل الصباح ومن ثم ينظروا ماذا
حدث لقومهم من بعدهم، ومن ثم ضرب اله عل آذانهم مرةً أخرى فازدادوا تسعاً، فهل فهمت الخبر،

ياحبيب المهدي المنتظر علاء الدين نور الدين؟

.أخوكم الإمام المهدي ناصر محمد اليمان
ــــــــــــــــــ



24-07-2012 وليلة القدر الت يظهر اله فيها المهدي المنتظر، ه خير من ألف ليلة قدر ولن أكثرـ...  116

n-ye.me/53009 407/873

ناصرمحمد اليمان الإمام المهدي
05 ‐ رمضان ‐ 1433 هـ

24 ‐ 07 ‐ 2012 مـ
06:33 صباحا

(بحسب التَّقويم الرسم لأم القُرى)

[لمتابعة رابط المشـاركة الأصلية للبيان]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=53012

ـــــــــــــــــــــ
وليلةُ القدر الت يظهر اله فيها المهدي المنتظر، ه خير من ألفِ ليلة قدرٍ ولن أكثر الناسِ لا يعلمون ..

{ افَنَجعل الْمسلمين كالْمجرِمين ﴿35﴾ ما لَم كيف تَحمونَ ﴿36﴾ }

صدق اله العظيم [القلم]

ه إله وآله الاطهار وجميع أنصار الجدّي محمد رسول ال لام عللاة والسحيم والصحمن الره الربِسم ال
اليوم الآخر أما بعد..

:ه تعالقال ال
ةرخا ذَابلَعا والدُّنْي اةيالْح يِ فزالْخ ذَابع ماتٍ لِّنُذِيقَهسنَّح اميا ا فرصرا صرِيح هِملَيلْنَا عسرفَا }

اخْزى وهم  ينصرونَ }
صدق اله العظيم [فصلت:16]

وكم هذه الأيام النحساتِ عل قوم نب اله هود عليه الصلاة والسلام وآله، والجواب ف محم التاب قال
:ه تعالال

{ ةخَاوِي ازُ نَخْلجعا منَّهاك عرا صيهف مى الْقَوا فَتَرومسح اميةَ ايانثَمالٍ ولَي عبس هِملَيا عهخَّرس }
صدق اله العظيم [الحاقه:7]

إذًا هذه الأيام شملت أيام الأسبوع فذكرها اله إنّها اياما نَحسات، فالسؤال الذي يطرح نفسه للعقل والمنطق،
فهل ه نحسات عل نب اله هود والذين آمنوا معه؟، والجواب: بل ه أيام نصرٍ وسلام عليهم من ربهم،
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نه، مليلةُ نصرٍ وسلام من ال ه هود والذين آمنوا معه فهال هم، وأما نبأعداء ساتٍ علنها أياماً نَحول
:ه تعاله عليهم والذين آمنوا معه، تصديقًا لقول الال
{ ذَلكَ جزينَاهم بِما كفَروا وهل نُجازِي ا الْفُور }

صدق اله العظيم [سبأ:17]

:ه تعالوقال ال
يملا ذَابنَّا عم مهسمي ثُم مهتِّعنُمس مماكَ وعن ممم مما َلعكَ ولَياتٍ عكربنَّا وم لامبِطْ بِساه ا نُوحي يلق }

ينتَّقلْمةَ لباقنَّ الْعا بِرذَا فَاصه لن قَبكَ ممقَو لاو نتا اهلَمتَع نتا ككَ ملَيا ايهبِ نُوحاء الْغَينبا نلْكَ م(48) ت
{ (49)

صدق اله العظيم [هود]

وكذلك ليلةُ القدرِ الت ينْصر فيها المهدي المنتظر، فه ليلةُ نصرٍ وظهورٍ، يأمر اله بالسلام عل قوم؛ وليلةُ
:ه تعالآخرين. وقال ال قوم عل نحسٍ وهزيمة

بِسم اله الرحمن الرحيم { حم (1) والْتَابِ الْمبِين (2) انَّا انْزلْنَاه ف لَيلَة مباركة انَّا كنَّا منْذِرِين (3) فيها
ب(6) ر يملالْع يعمالس وه نَّهكَ ابر نةً ممح(5) ر ينلسرنَّا منَّا كنْدِنَا اع نا مرم(4) ا يمرٍ حما لك قفْري

(8) ينلوا مائآب برو مبر يتميو ِيحي وه ا لَها  (7) يننوقم نْتُمنْ كا امنَهيا بمضِ ورااتِ واومالس
بل هم ف شَكٍّ يلْعبونَ (9) فَارتَقب يوم تَات السماء بِدُخَانٍ مبِين (10) يغْشَ النَّاس هذَا عذَاب اليم (11) ربنَا
لَّمعقَالُوا مو نْها علَّوتَو (13) ثُم بِينم ولسر مهاءقَدْ جى ورالذِّك ملَه َّننُونَ (12) امونَّا ما ذَابنَّا الْعع فشاك

مجنُونٌ (14) انَّا كاشفُوا الْعذَابِ قَليً انَّم عائدُونَ (15) يوم نَبطش الْبطْشَةَ الْبرى انَّا منْتَقمونَ (16) }
صدق اله العظيم [الدخان]

:ه تعالفما هو المقصود من قول ال
{ (5) ينلسرنَّا منَّا كنْدِنَا اع نا مرم(4) ا يمرٍ حما لك قفْرا ييهف }

صدق اله العظيم

نا مرما }:ه تعالقَدْرٍ ما، ومن ثم قال ال ليلة ف حدُثي نْتَظَرم وذلك حدث { ايهف }:فانظروا لقوله تعال
..{ ينلسرنَّا منَّا كنْدِنَا اع

وما يقصد اله بقوله تعال:{ امرا من عنْدِنَا انَّا كنَّا مرسلين }...؟

:ه تعالتاب، قال الم المح والجواب ف
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{ وسر ثعنَب َّتح ذِّبِينعنَّا ما كمو }
صدق اله العظيم [الإسراء:15]

:ه تعالولذلك، قال ال
{ فَارتَقب يوم تَات السماء بِدُخَانٍ مبِين (10) يغْشَ النَّاس هذَا عذَاب اليم (11) ربنَا اكشف عنَّا الْعذَاب انَّا

مومنُونَ (12) انَّ لَهم الذِّكرى وقَدْ جاءهم رسول مبِين (13) ثُم تَولَّوا عنْه وقَالُوا معلَّم مجنُونٌ (14) انَّا
كاشفُوا الْعذَابِ قَليً انَّم عائدُونَ (15) يوم نَبطش الْبطْشَةَ الْبرى انَّا منْتَقمونَ (16) }

صدق اله العظيم

فما خطبم تَجعلوها ليلةَ سلام مباركة سواء عل المسلمين والمجرمين وبينهم إختلافًا كثيرا؟، وقال اله:
{ افَنَجعل الْمسلمين كالْمجرِمين ﴿35﴾ ما لَم كيف تَحمونَ ﴿36﴾ }

صدق اله العظيم [القلم]

وليلةُ القدْرِ الت يظهِر اله فيها المهدي المنتظر، ه خير من ألفِ ليلة قدر ولن أكثر الناس لا يعلمون.

وسلام عل المرسلين والحمدُ له رب العالمين .

؛ ناصر محمد اليمانأخُوكم الإمام المهدي
_________

[لقراءة البيان من الموسوعة]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=53009
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- INDENT]- 1]

الإمام ناصر محمد اليمان
06 ‐ 09 ‐ 1433 هـ
25 ‐ 07 ‐ 2012 مـ

07:36 صباحاً

[ رابط المشـاركـــــــــة الأصلية للبيــــــــــــــان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=53164

ـــــــــــــــــــ

رد الإمام المهدي إل العضو (من يدري) :
نحن لا نحجب الذين يجادلون بعلم، بل يتم حجب الذين يجادلون بالسب والشتم ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدي محمدٍ رسول اله وآله الأطهار وجميع أنصار اله من
عباده أجمعين إل يوم الدين؛ أما بعد ..

ويا أيها الضيف، لا تفترِ علينا أننا نقوم بحذف من يقيم الحجة علينا، وكن من الصادقين ومع الصادقين، ولا
تن مع الذين تتخبطهم مسوس الشياطين، ونحن لا نحجب الذين يجادلون بعلم؛ بل يتم حجب الذين

لقدير إلجام ناصر محمد اليمان والشتم وخرجوا عن أدب الحوار، وإن كنت ترى إنك عل يجادلون بالسب
قُل} :ه تعالشاكلتك بقول ال بالرد عليك ومن كان عل فأكتف بسلطان العلم من القرآن جدير وبالهيمنة

هاتُوا برهانَم انْ كنْتُم صادِقين (64)} صدق اله العظيم [النمل].

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان بصيرة من ربه الإمام المهدي ه علال إل الداع

ــــــــــــــــــــــــ
[INDENT/]
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الإمام ناصر محمد اليمان
06 ‐ 09 ‐ 1433 هـ
25 ‐ 07 ‐ 2012 مـ

09:06 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشـاركـــــــــة الأصلية للبيــــــــــــــان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=53173

ـــــــــــــــــــــ


رد الإمام المهدي عل من يحرفون كلام اله عن مواضعه ..

إقتباس

بسم اله الرحمن الرحيم
مارد الإمام المهدي عليه الصلاة والسلام عل هذا المفتري؟

((ان "أزر " هو عم سيدنا ابراهيم واستغفر له ابراهيم له عن موعده وبعد ان تبين له انه عدو له تبرأ منه..واستغفر له
ابراهيم..

يمالنَّع نَّةج ثَةرن وم لْنعاج84﴾ و﴿ رِينخا دْقٍ فانَ صسل ِّل لعاج83﴾و﴿ ينحالبِالص قْنلْحاا ومح ل به بر}
َتا نم نُونَ ﴿88﴾ اب و الم نفَعي  موثُونَ ﴿87﴾ يعبي موي تُخْزِن 86﴾ و﴿ الِّينالض نانَ مك نَّها ِب راغْف85﴾ و﴿

{﴾89﴿ يملبِقَلْبٍ س اللَّـه
صدق اله العظيم [الشعراء]

{يملح اهو يماهربنَّ اا ۚ نْهم ارتَب هِّل دُوع نَّها لَه نيا تَبفَلَم اهيا ادَهعو دَةعون مع ا بِيه يماهربا غْفَارتانَ اسا كمو}
صدق اله العظيم [التوبة:114]

والعم يسم "أب" ....بالايه الريمه
يلاعمساو يماهربكَ اائآب لَـهاكَ ولَـهدُ ابدِي قَالُواْ نَععن بدُونَ مبا تَعم يهنبل ذْ قَالا توالْم قُوبعي رضذْ حدَاء اشُه نتُمك ما}

واسحاق الَـهاً واحداً ونَحن لَه مسلمونَ }البقرة133
...... فان اسماعيل هو عم يعقوب وليس ابيه الحقيق

و بعد ان بلغ من العمر ازله ..... "اى بعد ان استيقن ان أزر عدو اله" لم يدعو له قط
اما دعاء ابراهيم

تين ذُرمو ةلاالص يمقم لْنعاج باء{39} رالدُّع يعملَس بنَّ را اقحساو يلاعمسرِ ابْال َلع ل بهالَّذِي و هدُ لمالْح"
{41}ابسالْح قُومي موي يننمولْملو دَيالولو ل رنَا اغْفباء{40} رعد لتَقَبنَا وبر

كان لابيه الحقيق." تارح "......ابراهيم ابن تارح))
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بسم اله الرحمن الرحيم
قال اله تعال: {واذْ قَال ابراهيم لابِيه آزَر اتَتَّخذُ اصنَاماً آلهةً انِّ اراكَ وقَومكَ ف ضلالٍ مبِين} صدق اله العظيم [الأنعام:74].
فلا تونوا كمثل الذين هادوا، وقال اله تعال: {من الَّذِين هادوا يحرفُونَ الْلم عن مواضعه} صدق اله العظيم [النساء:46].

.ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي
ــــــــــــــــــــ
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[لمتابعة رابط المشـاركـــــــــة الأصلية للبيــــــــــــــان ]

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=53167

الإمام ناصر محمد اليمان
7 ‐ 9 ‐ 1433 هـ
25 ‐ 7 ‐ 2012 مـ

08:04 صباحاً
ـــــــــــــــــــــ

رد الإمام المهدي عل طلب فتوى ف الصيام ..

إقتباس

بسم اله الرحمن الرحيم والصلاة والسلام عل خاتم النبيين وال البيت الطيبين الطاهريين
سلام اله عليم ورحمته وبركاته حبيب ف اله وإمامنا الغال العليم

أفتن ف حم من يتقء بملء فمه ف نهار رمضان
هل القء ملء الفم يفطر الصائم مع العلم بأنه كله ينزل خارج الفم

فقد اصبت ببرد ف المعدة تسببت ل ف الغثيان والتقء , ولنن استمريت ف صيام اليوم
فهل عل يوم آخر أم صيام صحيح؟

وسلاما عل المرسلين والحمد له رب العالمين

بسم اله الرحمن الرحيم، وسلام عل المرسلين والحمدُ له رب العالمين، أما بعد..
اه ما لا يعلمون! وإنّما من كان مريضاً فتقيال ك ولا تتّبِع الذين يقولون عله صومل الك وتقبل يوممبل ف
ندَّةٌ مفَرٍ فَعس َلع وا ارِيضانَ مك نمو} :ه تعالفطر، تصديقاً لقول الطعامه وشرابه فلا تثريب عليه أن ي

مَّللَعو مدَاكا هم َلع هوا الربُتلدَّةَ ولُوا الْعمُتلو رسالْع مِرِيدُ بلا يو رسالْي مِب هرِيدُ الي خَرا اميا
تَشْرونَ} صدق اله العظيم [البقرة:185]، ولن اله لم يمنعم من مواصلة صيام يومم إذا لم ين عليم
عسر ف مواصلة صوم يومم. تصديقاً لقول اله تعال: {يرِيدُ اله بِم الْيسر ولا يرِيدُ بِم الْعسر} صدق اله

العظيم.
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وأشهد له بالحق أنه يحق للصائم أن يفطر وهو ف داره إذا تعرض لجوع وظمأ شديدين ولا يطيق الإنتظار
إل المغرب فيجوز له أن يفطر. تصديقاً لقول اله تعال: {يرِيدُ اله بِم الْيسر ولا يرِيدُ بِم الْعسر} صدق

اله العظيم.

فهل سبب الإذن للمسافرين بالإفطار إلا لأنّه قد يتعرض لجوع وعطشٍ شديدَين بسبب السفر، إنّ رب رؤوف
رحيم .

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين.
.أخوكم؛ الإمام المهدي ناصر محمد اليمان

ـــــــــــــــــــ
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- 2 -
الإمام ناصرمحمد اليمان

07 ‐ 09 ‐ 1433 هـ
26 ‐ 07 ‐ 2012 مـ

06:55 صباحاً

[ رابط المشـاركـــــــــة الأصلية للبيــــــــــــــان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=53306

ـــــــــــــــــــ

رد الإمام المهدي عل العضو (ومن يدري)، وهو من كان اسمه (بسم الرحمن) ..

إقتباس

واخيرا رددت عل يا اخ ناصر والحمد له انك قلت انم لاتطردوا الا من يسب ويشتم ويخرج عن ادب الحوار
فلماذا طردتوا العضو بسم الرحمن ؟ ؟ ؟

وانا هوى ذاك العضو بسم الرحمن وتعمدت ان اذكر اسماء اخرى وان اقول ما قلته ل ارى ردكم
واعضائك ظلمون ن للأسف فانك ظلمتنناصر وكنت معجب بطريقتك ول ن بعلمك يا اخكنت اظن ان طردي لم ي

فيف ستحم العالم بالعدل وانا امامك وف منتداك وظلمت وطردت
بدون سبب ؟

وقبل ان اقوم بهذا سجلت ف نفس اسم العضويه باسم بسم الرحمن وجائتن رسالة بطردي وبعدها ارسلت رسالة قلت
فيها اسئلوا ناصر محمد لماذا طردت هل يقبل بهذا وهملت رسالت

وانا الان كتبت اسم وتعمدت ان اكتبه ف اول الاسم وانت دخلت وقرئت اسم وكان لم اكن موجود ولم تقول باننا
ه الا الاخ من يجروء الوحيد الذي استثنانظلمناك سبحان ال

الم تسئل يا اخ ناصر محمد اين ذهب العضو الذي ناقشم وبأدب
لماذا ظلمتون وانا لم اذنب بحقم

ظلمته او شتمته او تجاوزت عليه ليقول ل وانا هنا من يقول انن
واطرد من العضو ومن الايب ان لاتحذف مشاركت اتمن

وانا انتظر رد الاخ ناصر محمد
وبعدها لن ترون هنا والسلام عليم ورحمة اله وبركاته

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=53306
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=53306


26-07-2012 رد الإمام المهدي عل العضو (ومن يدري)، وهو من كان اسمه (بسم الرحمن) ..  120

n-ye.me/53348 416/873

بسم اله الرحمن الرحيم، وسلام عل المرسلين والحمد له رب العالمين، أما بعد..
ن ذلك شركٌ، فلست؟ ول(ه الرحمن الرحيمبسم ال) يف تريد أن نناديك؟ فهل تريدنا أن نقول ياويا رجل، ف

شرياً ف اسم اله، ولربما تم حذف عضويتك بسبب الاسم المستعار.

وعل كافة الباحثين عن الحق ان يحسنوا أسماءهم بالحق من غير تجاوزٍ إل ما لا يجوز لهم .

.الإمام ناصر محمد اليمان
ـــــــــــــــــ
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[لمتابعة رابط المشـاركـــــــــة الأصلية للبيــــــــــــــان]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=53341

الإمام ناصرمحمد اليمان
7 ‐ 9 ‐ 1433 هـ
26 ‐ 7 ‐ 2012 مـ

11:06 صباحاً
ــــــــــــــــــــ

بيان الإمام المهدي إل المعرضين عن دعوة الاحتام إل القرآن العظيم، وفتوى خاصة بشأن خدمة بيان
نون عل هاتف الجوال ..

ه فه وآله الأطهار، وجميع أنصار الجدي محمدٍ رسول ال ه الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام علبسم ال
كل زمانٍ ومانٍ ف الأولين وف الآخرين وف الملأ الأعل إل يوم الدين، أما بعد..

السلام عليم ورحمة اله وبركاته أحبت الأنصار السابقين الأخيار، السلام علينا وعل عباد اله الصالحين
وسلام عل المرسلين والحمد له رب العالمين..

ونحيطم علماً إننا اذِنّا لحبيب قلب أحمد الوصاب بخدمة الجوال للبلاغ عن أي بيانٍ جديدٍ ف طاولة
جعلناها سواء الحوار والباحثين عن الحق ل البشر وطالببرى لال ة؛ مدرسة الإمام المهديالحوار العالمي
للمسلم والافر للحوار أو لتعلّم العلم بالحق، وما نريد قوله ف مقدمة هذا البيان هو التراجع عن الاستمرار

:خدمة الجوال لأسباب عديدة كما يل ف

1- ليس من مصلحة الأنصار عدم زيارة منتديات البشرى الإسلامية إلا ف حالة البلاغ ببيانٍ جديدٍ للإمام
المهدي كونها قد تمر أسابيع لا يتب فيها الإمام المهدي بياناً جديداً، وكذلك كثير من الأنصار قد يهجر
من الإمام المهدي الجوال عن تنزيل بيانٍ جديدٍ أو رد ه بلاغٌ فة أنه لم يأتموقع النور طيلة أسابيع بحج

.ناصر محمد اليمان

والسؤال الذي يطرح نفسه؛ فماذا يحدث لمن يهجر بيانات النور لفترة طويلة؟ والجواب: فسوف يضعف
نوره شيئاً فشيئاً، ومن ثم يشعر أنه لم يعد اليقين كما كان من قبل ولا يعلم عن السبب. وسوف نفتيم عن
السبب، وذلك بسبب توقف الشحن النوران للقلب فإن الذكرى تنفع المؤمنين، وحت ولو كانوا مؤمنين من
وه ذلك مثلا م علللذكر يضعف نور القلب. وأضرب ل ي نورهم، وهجر البيان الحققبل فإن الذكرى تقو
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بطاريات هواتفم فأنتم تقومون بشحنها بالهرباء نصف ساعة ف كل 24 ساعة وإن لم تفعلوا فسوف
تضعف البطارية شيئاً فشيئاً حت ينطف الهاتف، وكذلك قلوبم تحتاج إل شحن مستمرٍ ف قراءة البيان

الحق للذكر ولو لم ين هناك جديدٌ.

وربما يود أن يقاطعن أحد أحبت الأنصار فيقول: "يا إمام، ولنَّن الحمد له قرأت كافة بياناتك للقرآن
العظيم وهضمتُها جميعاً ولا أرى بالضرورة قراءتَها من جديد". ومن ثم يرد عل الأنصاري المهدي المنتظَر
وأقول: هيهات هيهات.. وتاله لو لم تستمر ف تدبر البيانات الحق للذكر فإنه سوف يضعف نور قلبك شيئاً

فشيئاً حت ينطف النور.
ويا حبيب ف اله لو كانت نظريتُك حقاً إذا لما أمرنا اله أن نقرا القرآنَ غير مرة واحدة، ولن اله أمرنا
كل ف القرآنِ كاملا نا بقراءةرمظُروفَنا لا ه قدّرما استطعنا، ولولا أنّ ال ره طيلةَ الحياةالقرآن وتدب بقراءة
أن نُحص عتَطنَس القرآن فلن ةثْرنَا لليونُ شاقّاً عي فوكَ سه كونَ ذلتمحعنّا بِر ه خفَّفال نول ليلة

هالو} :ه تعالآنِ. وقال الالقُر نم رما تيس فَنَقْرا هتمنّا بِرحع خَفّف ثُم نوم ،واحدة لَةلَي ف لِّهةَ القرآنِ كراءق
ضرم مْنونُ مينْ سا ملآنِ عالْقُر نم رسا تَيوا مءفَاقْر ملَيع فَتَاب وهصتُح نْ لَنا ملع ارالنَّهو لاللَّي قَدِّري

نْهم رسا تَيوا مءفَاقْر هال بِيلس لُونَ فقَاتونَ يآخَرو هال لفَض نتَغُونَ مبضِ يرالا ونَ فرِبضونَ يآخَرو
وه هنْدَ الع رٍ تَجِدُوهخَي نم منْفُسوا لاا تُقَدِّممنًا وسا حضقَر هوا القْرِضااةَ وكآتُوا الزلاةَ ووا الصيمقاو

خَيرا واعظَم اجرا واستَغْفروا اله انَّ اله غَفُور رحيم (20)} صدق اله العظيم [المزمل].

فما ه الحمة من ترار قراءة القرآن بتدبرٍ واستحضار القلب؟ وذلك ل تشحنوا قلوبم بنور القرآن
العظيم، وكذلك البيان الحق للقرآن العظيم فمن طول ف هجره فسوف يضعف نوره ويخُف يقينه شيئاً فشيئاً
حت ينْطَف فينقلب عل عقبيه، فالحذر الحذر ما استطَعتُم فلُّما وجدتم أنَّ لديم وقت فراغ فاهرعوا لموقع
البشرى لتَشحنوا قُلوبم بنورِ البيان الحق للقرآنِ العظيم، فإن لم تَجِدوا بياناً جديداً للإمام المهدي فاقرأوا ما
تيسر من البياناتِ القديمة وسوف تجدون أنها تزيدكم نوراً فتخشع من كثيرٍ منها القلوب وتدمع الأعين مما

.فتم من الحقعر

2- إن وجودكم وزيارتم لموقع البشرى فيه فائدة كبرى للإمام المهدي ولم ولدعوة المهدي العالمية
كونم تعينون إمامم عل الردود عل السائلين باقتباسم الجواب للسائل فتأتون له باقتباس الجواب من
بيان الإمام المهدي مما يوفِّر عل الإمام المهدي الوقت ويتسن له الوقت أن يتب لم وللباحثين بياناً
جديداً فيه مزيد من علم التاب، وكذلك يستفيد نواب الردود أثناء البحث ف الموقع ف بيانات الإمام

المهدي ليقتبسوا الإجابات للسائلين، فالنواب يستفيدون فائدة كبرى بالإلمام وبمزيد من الفهم وبسطة العلم
عل كافة الأنصار كمثل حبيب قلب أبو محمد العب ومن عل شاكلته من الأنصار.

وتاله إن أستعجب منهم كيف استطاعوا ان يأتوا بالاقتباس بالرد عل السائلين من بياناتٍ بعض منها لها
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سبع سنوات وست سنوات! فقلت: يا سبحان اله العليم الحيم فيف استطاع هؤلاء الأنصار أن يجدوا
.جابع ءمن بين آلاف البيانات! إنّ هذا لش الرد

وتاله لولا إنّ رب يعلِّمن بالرد لما استطعت أن أجِدَ كثيراً من الردود لآت للسائلين بها من بيانات منذ
سنوات كتبتُها، ولن العثور عليها أراه صعباً جِداً بسببِ تشابه البياناتِ وترار بعضٍ منها بسبب الترابط

بين آيات القرآن العظيم.
كَ كيفية الطريقة التعلِّمفالأمر بسيطٌ، فسوف ا أن يقول: "يا إمام عبأبو محمد ال حبيب قلب دولربما يو

احضر بها البيان المطلوب". ومن ثم أقول: يا حبيب قلب وقلوب الأنصار، لا حاجة ل بذلك فما كتبته
مخزون ف ذاكرت بفضل من رب، وإنما يلِّفُن كتابتَه كرد جديدٍ ليزيدن رب علْماً وحماً، ورض اله
عنم وأرضاكم وشر اله سعيم وجهودكم ف نشر الدعوة والتبليغ. فمجموعة يردون ف موقع البشرى

وآخرين يقومون بنشر الدعوة والتبليغ بالبيان الحق للذكر بافة مواقع البشر بمختلف لغات العالم ما
استطعتم.

ويا أحبت ف اله أرجو أن تتحمل طائفة منم مسؤولية التبليغ للعجم ولا تحصروا التبليغ عل العرب
والمسلمين فإن العجم هم أقرب للتصديق والإيمان بالبيان الحق للقرآن العظيم لو فقهوه، وأما علماء

المسلمين فإن أرى كثيراً منهم أشد كفراً بدعوة الإمام المهدي ناصر محمد اليمان، وآخرين ممن أظهرهم
ونوا موقنين ولا يزالون مذبذبين فلا هم مع الإمام المهدينهم لم يذِّبوها، ولبيانات الهدى لم ي ه علال
ناصر محمد اليمان ولا هم ضدي! وأما أشد علماء الأمة كفراً بدعوة الإمام ناصر محمد اليمان فهم الذين

لم يطّلعوا عل بيانات الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وإنما سمعوا بشخصٍ يقال إنه ف الأنترنت
إذا سمعوا بذكر اسمه استشاطوا غضباً عل واسمه ناصر محمد حت ة يقول إنه الإمام المهديالعالمي

الإمام المهدي ناصر محمد اليمان ويقولون: "بل هذا رجل كذاب"، ولئن سألهم السائلون عن سبب الحم
الألباب فيقولون: "كف ه من أولعليه أنه كذّاب ولم يقرأوا بياناته بعد، ومن ثم يردون عليه من لم يجعلهم ال
باسمه ناصر محمد برهاناً عل أنه عل باطل كذاب كون اسم الإمام المهدي هومحمد بن عبد اله"، وآخرون
يقولون: "بل اسمه محمد بن الحسن العسري"، وآخرون: "بل اسمه أحمد الحسن اليمان"، وآخرون: "بل
اسمه اللحيدي"، وآخرون: "بل اسمه ميرزا غلام". ومن ثم يرد عليهم الإمام المهدي المنتظَر الحق من ربهم
خليفته عليهم (ناصر محمد) وأقول: وتاله لو كنتم ف عهد محمد رسول اله ‐صل اله عليه وآله وسلم‐
لنتم من أشدّ الناس كفرا بمحمد رسول اله ‐صل اله عليه وآله وسلم‐ ولم أظلمم شيئاً بهذه الفتوى،
وتعالوا لأعلمم يا معشر علماء الأمة الذين يحمون عل الداعية من قبل أن يستمعوا إل قوله ومنطق علمه

عن سبب كفركم بالحق من ربم لو كنتم ف عصر بعث جدي محمد رسول اله ‐صل اله عليه وآله
وسلم‐ فبما إن لديم من علوم أهل التاب فمجرد ما تسمعوا إنه يوجد رجل بعثه اله نبياً جديداً من بعد
عيس ابن مريم عليهم الصلاة والسلام ويقول إنه يوح إليه بتابٍ جديدٍ اسمه القرآن العظيم فأول قولم
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لمن يخبركم فسوف تقولون وما اسمه فسوف يخبركم المحدث ويقول اسمه (محمد بن عبد اله)، ومن ثم
تستشيطون غضباً فتقولون: "بل هذا النب كذاب أشر وليس النب الذي وعد اله به عل لسان عيس ابن
مريم عليه الصلاة والسلام". ومن ثم يقول لم المحدثين: "ولن ما هو برهانم عل إنه كذاب أشر وليس

م: "لا داعون جواباً جديداً وأنتم لم تتدبروا القرآن الذي جاء به وتتبينوا من سلطان علمه؟". ومن ثم ينبي
لذلك فيف برهانٌ عل أنَّه كذاب أشر قول اله تعال ف كتاب الإنجيل: {ومبشِّراً بِرسولٍ يات من بعدِي

لجه العظيم [الصف:6]، وهذا اسمه محمد فأين أحمد من محمد فلا تتَّبعوا هذا الردُ} صدق المحا هماس
فإنه كذاب". ومن ثم تصدون عن محمدٍ رسولِ اله صل اله عليه وآله وسلم أعظم من صدِّ الافرين من
أهل التاب عن الحق من ربهم. والسؤال الذي يطرح نفسه، فما هو سبب فتنتم حت كفرتُم بالحق من
:ه تعالقول ال الاسم، ف م هو فسلطان العلم؟ والجواب إنَّ سبب فتنت م من قبل أن تستمعوا إلرب

{ومبشِّراً بِرسولٍ يات من بعدِي اسمه احمدُ} صدق اله العظيم [الصف:6].

كونُم لا تعلمون أن للأنبياء من اسمين اثنين ف كتاب علمه تعال كمثل نب اله إسرائيل فهو ذاته نب اله
يعقوب، وله حمةٌ بالغة ٌف ذلك ل تعلموا أنّ اله جعل الحجة ف العلم ولم يجعلها ف الاسم نظرا لتشابه
الأسماء بين البشر، وتاله إنَّ بعضاً منهم يتشابه اسمه مع شخص آخر إل الاسم الرابع فتجد أنّ اسمه فلان
أعلم أنَّ هذا الشخص ف نول (ه صالحعبد ال ه علعبدال) سبيل المثال بن فلان بن فلان بن فلان، عل

قريتنا وليس من أبناء الرئيس عل عبد اله صالح.

المبعوث من بعد عيس سلطان العلم برغم إن اسم النب الاسم؛ بل ف ة فالحج هال ويا قوم، لم يجعل
عليه الصلاة والسلام قال اله تعال عل لسان عيس ابن مريم: {اسمه احمدُ} صدق اله العظيم، ولن

محمد رسول اله معروف أنّ اسمه محمد منذ أن كان ف المهد صبياً، ولم يجعل اله ذلك حجة عل جدي
ة ليست فة بسلطان العلم، وكذلك هم يعلمون إن الحجتاب؛ بل أقام عليهم الحجه لأهل المحمدٍ رسول ال

الاسم؛ بل ه ف العلم كونَ للأنبياء اثنين من الاسماء ف كتاب علام الغيوب، وأما أنتم فلم يقُل اله و
ه لرسوله إن اسم الإمام المهديولم يقل ال ،(ريمحمد بن الحسن العس) هو رسوله إن اسم الإمام المهدي
محمد بن عبد اله؛ بل ه أسماء سميتموها أنتم وآباؤكم ما أنزل اله بها من سلطان، ولم يذكر لم محمدٌ

غير اسم الصفة فقط (المهدي اً من أسماء الإمام المهديه عليه وآله وسلم‐ أيال ه ‐صلرسول ال
المنتظَر)، ولن الضالون من أسلافم من قبلم من الأمم القريبة من أجيالم اصطفوا الإمام المهدي،

وسميتم الإمام المهدي وأبيه وجده من عند أنفسم وأنتم اتبعتم آباءكم اتباع الأعم لمن يقوده ف الطريق
دونما أن تبصروا أو تتفروا فيما وجدتم عليه آباءكم، وكذلك اتبعتم كل مفتَرٍ عل اله ورسوله واعتصمتم
به، وقد فضحم الإمام المهدي الحق من ربم، فإن معشر علماء هذه الأمة لم يعودوا عل كتاب اله القرآن

العظيم ولا سنة نبيه الحق؛ بل معتصمون بثيرٍ من أحاديث وروايات الشيطان الرجيم ويحسبون أنهم
مهتدون وهم ليسوا عل شء، كونهم لم يقيموا ما أنزل اله ف القرآن العظيم إلا قليلا مما وجدوه يتشابه مع
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ما لديهم من الأحاديث والروايات، ولن حين يجدون آية محمة بينة جاءت مخالفَة لمعتقدِهم ف الروايات
والأحاديث فسرعان ما ينبذون كتاب اله وراء ظهورِهم ويقولون لا يعلم تأويلَه إلا اله افتراء عل اله، ولم

يقل اله تعال إنه لا يعلم تأويل القرآن إلا اله بل المتشابه فقط.

وعل كل حالٍ فم استفززْت علماء المسلمين للحضور للحوار ف طاولة الحوار العالمية للمهدي المنتظَر
مهدي وا الحضور، وقالوا: "وأيالنور فأب إل قعر بحر لُج من قبل الظهور لنخرجهم من كهف الظلمات ف
منتظَر ف عصر الحوار من قبل الظهور؟ بل المهدي المنتظَر يظهر ف المسجد الحرام فيبايعه الناس". ومن
ثم يرد عليهم المهدي المنتظَر وأقول: ولنه قد ظهر لم ف المسجد الحرام مهدي منتظَر زايد مهدي منتظَر،
وبين الحين والآخر يظهر لم مهدي منتظَر جديد ف المسجد الحرام فيقول لم إنه المهدي المنتظَر ويطلب

البيعة ولم تصدقوهم وهل تدرون لماذا لم تصدِّقوهم؟ كونَهم لم يقيموا عليم الحجة بسلطان العلم بل هم
مثلُم تشابهت قلوبهم مع قلوبِم فقد زعموا ما زعمتم أنّ المهدي المنتظَر يظهر ف المسجد الحرام للبيعة

مباشرة وعل الناس أن يصدقوه وما يدري الناس ف المسجد الحرام إن هذا هو المهدي المنتظَر ما لم ين
الحوار من قبل الظهور ومن بعد التصديق يظهر المهدي المنتظَر عند البيت العتيق.

ولربما يود أن يقاطعن أحد علماء الشيعة الاثن عشر فيقول: "يا ناصر محمد نحن علماء الشيعة من سوف
يفت الناس بالحق كيف يعلمون المهدي المنتظَر الحق من ربهم إذا ظهر ف البيت العتيق، وذلك لأنّ اله

ه الإمام المهدينادي جبريل من فوق رأسه فيقول هذا خليفة الةَ مقترنين فيل معه الملائسوف يرس
فبايِعوه". ومن ثم يرد المهدي المنتظَر عل الشيعة الاثن عشر وأقول: ما أشبه قلوبم بقلوب الفار الذين
منَّها وهطَاعفَا همقَو تَخَف(53) فَاس ينقْتَرِنةُ ملائالْم هعم اءج وبٍ ان ذَهةٌ موِرسا هلَيع لْقلا اقالوا: {فَلَو

رِينخْل ثَلاملَفًا وس ملْنَاهع(55) فَج ينعمجا مقْنَاهغْرفَا منْهنَا مفُونَا انتَقَما آس(54) فَلَم ينقا فَاسمانُوا قَوك
(56)} صدق اله العظيم [الزخرف].

{(54) ينقا فَاسمانُوا قَوك منَّها وهطَاعفَا همقَو تَخَففَاس} :ه تعاللقول ال م لا تعلمون بالبيان الحقأم إن
صدق اله العظيم؟ ويقصد أن فرعونَ استخف بعقول قومه الذين لا يتفرون فاقنعهم أنَّ موس كذاب ولو
كان مرسلا من ربه لألق عليه أسورة من ذهبٍ فأغناه أو أرسل معه ملائة مقترنين به ليعرفوه للناس إنّه

رسول من رب العالمين، ومن ثم اقتنع قومه أنه مجرد ساحر كذاب فأطاعوا فرعونَ فجعلهم اله مثلا للذين
لا يعقلون، وكذلك الشيعة يعتقدون أن المهدي المنتظَر يظهر ف المسجد الحرام وأن اله يرسل مع الإمام
المهدي جبريل عن يمينه وإسرافيل عن يساره فيقولون للناس هذا خليفة اله المهدي فبايعوه ثم يبايعه

الناس، وإنه لاذب من يعتقد بذلك من الشيعة الاثن عشر.

وأما علماء أهل السنة وما أدراك ما علماء أهل السنة فيقولون: "بل نحن الذين نعرف الناس به فنقول للناس
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إن هذا هو الإمام المهدي فبايعوه". ومن ثم يقول الإمام المهدي فهل تعلمون الغيب يا اشَر الدواب؟ ولربما
يود أن يقاطعن أحدُ علماء الشيعة أو السنّة فيقول: "احترم نفسك يا ناصر محمد من التطاول عل علماء

الشيعة والسنة" ومن ثم يرد عليهم الإمام المهدي الحق من ربهم وأقول: لست من وصفتم؛ بل اله ف قوله
تعال: {انَّ شَر ٱلدَّواب عندَ ٱله ٱلصم ٱلْبم ٱلَّذِين لا يعقلُونَ} صدق اله العظيم [الأنفال:22].

ولربما يود أن يقاطعن أحد علماء السنة والشيعة فيقول: "ومن قال لك إننا لا نعقل يا ناصر محمد؟". ومن
ثم يرد عليهم الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: وتاله لو كنتم تعقلون لما اتبعتم الروايات الت لا

:يقبلها عقل ولا منطق، فأما الشيعة فاعتقدوا بهذه الرواية المفتراة كما يل

إقتباس

[ وعندما يقف الإمام المهدي بين الركن والمقام ليستعد للبيعة، يون أول من يضرب عل يديه جبرئيل
وميائيل ويبايعانه، وعندما يخرج من مة ومعه أصحابه 313 وعشرة آلاف من الذين اتبعوه ف مة

يون جبرئيل عن يمينه وميائيل عن شماله ].
الحديث رقم 831 ج 3.

وأما آخرين من الشيعة فقالوا:

إقتباس

[ جاء ف الحديث عنه عليه السلام قوله المهدي عل راسه غمامه فيها ملك ينادي هذا المهدي خليفة اله
فاتبعوه فف مت يقول اسمعوا له وف الحديث عندنا يقول الملك ف السحابة فبايعوه ].

ومن ثم يرد المهدي المنتظَر عل الشيعة الاثن عشر وأقول: ما أشبه قولم بقول الضالين من أهل التاب
:لم الناس كهلا فقالوا ما يلابن مريم حين ي بعث المسيح عيس عقيدتهم ف ف

إقتباس

[ وفيما هو يتلم إذا سحابة نيرة ظللتهم وصوت من السحابة قائلا هذا هو إبن الحبيب الذي سررت، له اسمعوا ].

وأما علماء السنة فاكتفوا بأنهم من سوف يعرفون الناس عل المهدي المنتظَر إذا جاء قدره المقدور فسوف
يتعرفون عليه من دون أن ينطق لهم أنه الإمام المهدي كونه لا يعلم أنه الإمام المهدي؛ بل نحن علماء السنة

من نُعرف شأنه أولا لنفسه ومن ثم نُعرفُه للناس فنقول هذا هو الإمام، فينر ثم نجبره عل البيعة وهو
صدِّقه لا يالمنتظَر وأقول: وتا ال نة المهديالذين لا يعقلون من علماء الشيعة والس عل يرد صاغر!! ومن ثم

ونون سبباً فالذين لا يعقلون وسوف ت الدواب م من أشرونَ إنأفلا تر ،هذه الخزعبلات إنسانٌ عاقل
عذاب البشر جميعاً بوكب سقر ليلة يسبق الليل النهار؟ بل أنتم أشر علماء تحت سقف السماء إلا الذين
استجابوا لدعوة الحق من ربهم من علماء السنة والشيعة فليسوا سواء، ولنه طفح اليل، ليس من علماء
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الشيعة والسنة فحسب بل من كافة علماء المسلمين من أشر الدواب الذين لا يعقلون ممن يتَّبِعونَ خُزعبلاتِ
وها هو الإمام المهدي ،وا عليها بالنواجذِ والأيادي والأقدامتخالف العقل والمنطق، ويعتصمون بها ويعض
منذ ثمان سنوات إلا قليلا وهو يدعوهم للاحتام إل كتاب اله القرآن العظيم والسنة النّبوية الحق فأبوا إلا

الاعتصام بما يخالف لمحم كتاب اله وسنة رسوله الحق، فيف يونوا مهتدين؟

ولربما يود أن يقاطعن أحدَ عامة المسلمين فيقول: "يا ناصر محمد لقد تجنّيت ف حق علماء المسلمين".
مٱلْب مٱلص هندَ ٱلع ابٱلدَّو نَّ شَرا} :ه تعالناصر محمد وأقول: قال ال عليه الإمام المهدي يرد ومن ثم

ٱلَّذِين لا يعقلُونَ} صدق اله العظيم.

ألا واله لو كانوا يعقلون لاستجابوا لدعوة الاحتام إل كتابِ اله القرآنِ العظيم وأعلنوا الفر بما يخالف
لمحم كتابِ اله القرآن العظيم سواء يونُ ف التوراة أو ف الإنجيل أو ف السنَة النبوية، وإن كانوا يرون
أنَّ ناصر محمدٍ اليمان ضال مضل يضل المسلمين فوجب عليهم الدفاع عن حياض الدين بل ما أوتوا

من سلطان العلم الحق ف كتاب اله وسنة رسوله الحق، ولنها أوشت السنة الثامنة أن تنقض ولم
يستجب لدعوة الاحتام إل كتاب اله القرآن العظيم لا علماء المسلمين ولا علماء النصارى ولا علماء

عشريا م الَمفَر فأين زَره القرآن العظيم، كلا لا وواحدٍ مخالفٍ لنهج كتاب ال نهج اليهود كونهم عل
المعرضين عن الذكر ليلةَ يسبِق اللّيل النهار ليلة ظهور المهدي المنتظَر عل كافة البشر وأنتم وهم صاغرون

مهطعون، فتظل أعناقُم لخليفة اله خاضعة، والأيام بيننا وإنّ لعنةَ اله عل الاذبين.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.انمدٍ اليمحم رنَاص المهدي مام؛ الايِنالَمالع َلع هيِفَةُ الخَل يِنملسوالم الدِّيِن دَاءعا عدُو

ــــــــــــــــــــــــ
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[ لمتابعة رابط المشاركــــــــــة الأصلية للبيـــــــــــــان ]

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=53476

الإمام ناصرمحمد اليمان
09 ‐ 09 ‐ 1433 هـ
27 ‐ 7 ‐ 2012 مـ

10:21 صباحاً
ـــــــــــــــــــــ

مزيدٌ من فتوى الصيام للحامل والمرضع ..

إقتباس

 المشاركة الأصلية كتبت بواسطة اروى 
بسم اله الرحمن الرحيم

والصلاة والسلام عل سيدنا محمد وعل آل سيدنا محمد والصلاة والسلام عل امام الامه ومهديها المهدي المنتظر ناصر
محمد اليمان وعل جميع الانصار السابقين الاخيار

سؤال ال امامنا الغال بخصوص الصوم للحوامل
امام بالنسبه للحوامل ف الاشهر الاول ماهو حم عدم الصوم لونها خائفه عل الجنين لونه صغير جدآ وقد يؤثر صيامها
عليه وذلك لامتناعها عن الطعام الذي هو اساس نموه فليس هناك حديث نبوي صريح بذلك فهل ان حم افطارها كالمريض

عدة من ايام اخر كما قال اله تعال ف كتابه الريم ام حمه بدفع فديه عن كل يوم افطار ؟
ارجوا الرد من حضرتم

وسلام عل المرسلين والحمدله رب العالمين

بسم اله الرحمن الرحيم، وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين، أما بعد..
ويا أخت السائلة، إنّ الجنين لا يتعرض لأذى الصيام حت تتعرض أمه لأذى الظمأ والجوع الشديد، فإذا

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=53476
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=53476
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=53346#post53346
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شعرت الحامل بعطشٍ شديدٍ أو جوع شديدٍ فهنا لا يحق لها مواصلة الصيام بل تُفطر ذلك اليوم حت لا
تعرض طفلَها للأذى أو الموت، وإذا كانت الحامل تريد مواصلة الصيام ف رمضان فعليها أن لا تتعرض
للشمس والسهر والأعمال المتعبة بل تُثر من النوم إل ميقات الصلوات وذلك حت تريح نفسها وتريح
جنينها، كونها لو عرضت نفسها للعطش الشديد أو الجوع وأرادت أن تصبر فلا يحل لها أن تؤذي جنينها

فعليها أن تُفطر وتقض يومها ف يوم آخر ف غير أيام الحمل، وكذلك المرضعات يحق لهن الإفطار وقضاء
الصوم ف أيام اخر. وقُضيت فتوى المهدي المنتظَر بالحق، ومن شاء فليؤمن ومن شاء فليفر.

وأما فدية الصيام فلم أجدها ف كتاب اله إلا عل الذين لا يطيقونه بشل مستمرٍ، وإل اله ترجع الأمور.

.أخوكم الإمام المهدي ناصر محمد اليمان
ــــــــــــــــــ
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[ فتاوى الإمام المهدي حول البنوك ]

- 1 -
[ لمتابعة رابط المشـاركـة الأصلية للبيــان ]

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=53474

الإمام ناصر محمد اليمان
08 ‐ 09 ‐ 1433 هـ
27 ‐ 07 ‐ 2012 مـ

09:56 صباحاً
ـــــــــــــــــــــ

فتوى القرض من البنوك الإسلامية التجارية والبنوك الربوية، والفرق بينهما كالفرق بين الحق والباطل ..

ه وآله الأطهار وجميع المسلمين إلجدّي محمد رسول ال ه الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام علبسم ال
يوم الدين، سلام اله عليم ورحمة اله وبركاته أحبت الأنصار السابقين الأخيار، السلام علينا وعل عباد

اله الصالحين، وسلام عل المرسلين والحمد له رب العالمين، أما بعد..

،بالحق أخذ القرضِ من البنوك، ومن ثم نفت ة وعامة عن طلب الفتوى فم وردت إلينا رسائل خاصف
:ه إلا الحقال حقيق لا أقول عل

إنّ المستهلين ليس عليهم وزر شيئاً، وما ينبغ له سبحانه أن يزيد العبد ظلماً إل ظلمه، سبحانه! ولا
يظلم ربك أحداً. وإنما الإثم عل الذين يربون ف أموال الناس ثم لم يتوبوا. وقال اله تعال: {الَّذِين ياكلُونَ

اللَّـه لحاا وبالر ثْلم عيا الْبنَّمقَالُوا ا منَّهكَ بِاذَٰل سالْم نطَانُ مالشَّي طُهتَخَبالَّذِي ي قُوما يمك ونَ اقُومي  ابالر
ابحصكَ اولَـٰئفَا ادع نمو اللَّـه َلا هرماو لَفا سم فَلَه فَانتَه هبن رظَةٌ معوم هاءن جا فَمبالر مرحو عيالْب
النَّارِ هم فيها خَالدُونَ ﴿٢٧٥﴾ يمحق اللَّـه الربا ويربِ الصدَقَاتِ واللَّـه  يحب كل كفَّارٍ اثيم ﴿٢٧٦﴾ انَّ
مه و هِملَيع فخَو و هِمبندَ رع مهرجا ماةَ لَهكآتَۇا الزةَ وَوا الصقَامااتِ وحاللُوا الصمعنُوا وآم الَّذِين
ن لَّم٢٧٨﴾ فَا﴿ يننمونتُم من كا ابالر نم قا بوا مذَرو نُوا اتَّقُوا اللَّـهآم ا الَّذِينهيا انُونَ ﴿٢٧٧﴾ يزحي

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=53474
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=53474


27-07-2012 فتاوى الإمام المهدي حول البنوك ..  123

n-ye.me/53477 427/873

تَفْعلُوا فَاذَنُوا بِحربٍ من اللَّـه ورسوله وان تُبتُم فَلَم رءوس اموالم  تَظْلمونَ و تُظْلَمونَ ﴿٢٧٩﴾} صدق
اله العظيم [البقرة].

والسؤال الذي يطرح نفسه: فهل المخاطَبين هنا هم المستفيدون أم المستهلون؟ والجواب ف محم التاب
ن لَّم٢٧٨﴾ فَا﴿ يننمونتُم من كا ابالر نم قا بوا مذَرو نُوا اتَّقُوا اللَّـهآم ا الَّذِينهيا اي} :ه تعالقول ال ف

تَفْعلُوا فَاذَنُوا بِحربٍ من اللَّـه ورسوله وان تُبتُم فَلَم رءوس اموالم  تَظْلمونَ و تُظْلَمونَ ﴿٢٧٩﴾} صدق
اله العظيم [البقرة].

ويتبين لم أنّ الخطاب موجه لمن كان لهم دين الربا ولم يخاطب الذين عليهم الدين بالربا؛ بل يخاطب
:ه تعالأموال الناس من خلال قول ال الذين لهم دين الربا. وتعلمون علم اليقين أنه يخاطب الذين يربون ف

{وان تُبتُم فَلَم رءوس اموالم  تَظْلمونَ و تُظْلَمونَ} صدق اله العظيم. ومن ثم تعلمون علم اليقين أنّ
الخطاب موجه للذين يربون ف أموال الناس ونهاهم اله عن ذلك، وقال لهم بأنّ لهم رؤوس أموالهم فقط فلا
يظلموا بطلب زيادة الربا ولا يظلمه المستهلك فيرد إليه حقاً منقوصاً؛ بل يرد إليه رأس ماله الذي اقترضه

منه.

وتبين لم بالحق أنّ الخطاب من الرب ف محم التاب موجه لأصحاب الربا الذين يربون ف أموال
الناس ونهاهم اله عن طلب الزيادة، وإن أبوا إلا أخذ الزيادة فتوعدهم اله بحربه حت يمحق أموال الربا

من بين أيديهم. تصديقاً لقول اله تعال: {يا ايها الَّذِين آمنُوا اتَّقُوا اللَّـه وذَروا ما بق من الربا ان كنتُم
مومنين ﴿٢٧٨﴾ فَان لَّم تَفْعلُوا فَاذَنُوا بِحربٍ من اللَّـه ورسوله ۖ وان تُبتُم فَلَم رءوس اموالم  تَظْلمونَ

و تُظْلَمونَ ﴿٢٧٩﴾} صدق اله العظيم [البقرة].

ه ظلماً إلالمال الذي أعطاه؛ فهل يعقل أن يزيده ال وأراد منه زيادةً عل ه الغنا الذي عليه الدَّين فظلموأم
ظلمه فيحاسبه عل الزيادة وه ليست له بل فرضها عليه صاحب الربا؟ ما لم كيف تحمون؟

وأشهد له شهادة الحق اليقين أتحمل مسؤولية فتواها بين يدي اله بأنّ وزر الربا ليس عل المحتاجين
أصحاب القرضِ من الوزر شيئاً؛ بل عل أصحاب ربا الزيادة؛ بل يدافع اله عن المظلوم ويطلب أن

تُنْظروه إل ميسرة من غير زيادة، وأمر اله الذين لهم المال بالتوبة عن الزيادة وإن لم يتوبوا واستمروا
بأكل أموال الناس بالباطل فتوعدهم اله بحرب من عنده حت يمحق أموالهم.

تصديقاً لقول اله تعال: {يا ايها الَّذِين آمنُوا اتَّقُوا اللَّـه وذَروا ما بق من الربا ان كنتُم مومنين ﴿٢٧٨﴾ فَان
لَّم تَفْعلُوا فَاذَنُوا بِحربٍ من اللَّـه ورسوله وان تُبتُم فَلَم رءوس اموالم  تَظْلمونَ و تُظْلَمونَ ﴿٢٧٩﴾ وان
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يهونَ فعجا تُرمواتَّقُوا يونَ ﴿٢٨٠﴾ ولَمتَع نتُمن كا مَّل ردَّقُوا خَين تَصاو ةرسيم َلةٌ ارفَنَظ ةرسانَ ذُو عك
الَ اللَّـه ثُم تُوفَّ كل نَفْسٍ ما كسبت وهم  يظْلَمونَ ﴿٢٨١﴾} صدق اله العظيم [البقرة].

فانظروا لقول اله تعال: {وان تُبتُم فَلَم رءوس اموالم} صدق اله العظيم، وتبين لم أنّ الخطاب والتهديد
رؤوس أموالهم فلا يظلمون من عليه الحق تفوا برده أن يفأمرهم ال ه هو للذين لهم الحقوالوعيد بحرب ال
بطلب زيادة عل ما عنده من الحق فذلك ظلم، فيف يزيد اله المظلوم ظلماً؟ بل ينصف اله له من ظالمه.

وقال اله تعال: {يمحق اله الربا ويربِ الصدَقَاتِ واله لا يحب كل كفَّارٍ اثيم} صدق اله العظيم
[البقرة:276].

وأما الذين طُلب منهم أضعاف ما عندهم من القرضِ فقد تم ظلمهم، وأصحاب الظلم هم أصحاب أضعاف
الربا الباطل. وقال اله تعال: {يا ايها الَّذِين آمنُوا  تَاكلُوا الربا اضعافًا مضاعفَةً واتَّقُوا اللَّـه لَعلَّم تُفْلحونَ

﴿١٣٠﴾ واتَّقُوا النَّار الَّت اعدَّت للْافرِين ﴿١٣١﴾} صدق اله العظيم [آل عمران].

لون الربا هو أكل أموال الناس بالباطل وهو محرم عليهم أن يربوا ف أموال الناس بل لهم رؤوس أموالهم.
وقال اله تعال: {فَبِظُلْم من الَّذِين هادوا حرمنَا علَيهِم طَيباتٍ احلَّت لَهم وبِصدِّهم عن سبِيل اللَّـه كثيرا
﴿١٦٠﴾ واخْذِهم الربا وقَدْ نُهوا عنْه واكلهِم اموال النَّاسِ بِالْباطل واعتَدْنَا للْافرِين منْهم عذَابا اليما

﴿١٦١﴾} صدق اله العظيم [النساء].

بو ف اموالِ وكان لهم أجر عند اله لو أنهم اقتنعوا برؤوس أموالهم. وقال اله تعال: {وما آتَيتُم من رِبا لير
النَّاسِ فَلا يربو عندَ اله وما آتَيتُم من زَكاة تُرِيدُونَ وجه اله فَاولَئكَ هم المضعفُونَ} صدق اله العظيم

[الروم:39]. أفلا تتفرون؟

:بالحـــق وعليه نفت
إنه لا إثم ولا وزر شيئاً عل مستهل القروض من البنوك الربوية لقضاء حوائجهم؛ بل الإثم عل أصحاب

البنوك الربوية الذين يربون ف أموال الناس.

ولربما يود أن يقاطعن أحد أصحاب البنوك الربوية فيقول: "يا ناصر محمد، ولن ما ه مصلحتنا من أن
عل يرد الناس أموالنا بغير فوائد وتأمرنا أن لا نأخذ منهم إلا رأس المال الذي أعطيناهم؟". ومن ثم نعط
أصحاب البنوك الربوية المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان وأقول: إليك الجواب ف محم كتاب اله
القرآن العظيم. قال اله تعال: {يا ايها الَّذِين آمنُوا  تَاكلُوا اموالَم بينَم بِالْباطل ا ان تَونَ تجارةً عن

تَراضٍ منم} صدق اله العظيم [النساء:29]، وهنا يقصد اله التجارة بالدّين تون عل اتفاقٍ وتراضٍ بين
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الطرفين، فيون شء يباع ويشترى بين الطرفين ذو ربح محدودٍ إل أجل معدود أو بالتقسيط المريح، فهنا
حلال عليم الزيادة يا أصحاب البنوك التجارية.

هذا الذي تم بيان ة علاللهم فاشهد، ومن كان له أي اعتراض من علماء الأم نت الفتوى بالحقاللهم قد بي
:تنزيل الفتوى بالحق

[ إن الذين عليهم القروض من البنوك الربوية ليس عليهم إثم شيئاً لونهم محتاجين إل ذلك ليقضوا
حاجاتهم سواء يريدون الزواج لأنفسهم أو لأولادهم، أو الإنفاق ف سبيل اله، أو أي شء آخر، ومن ثم

آتيناكم بالبرهان المبين أنّ إثم الربا هو حصرياً عل الذين يربون ف أموال الناس بغير الحق، والحم له
وهو خير الفاصلين ].

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي

______________
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[ لمتابعة رابط المشـاركـــــــــة الأصلية للبيــــــــــــــان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=53574

الإمام ناصر محمد اليمان
09 ‐ 09 ‐ 1433 هـ
28 ‐ 07 ‐ 2012 مـ

10:43 صباحاً
ـــــــــــــــــــــ

الاسم {يحي} من ضمن الاسماء الت علّمها اله لآدم من ضمن أسماء الأنبياء
الرد عل البصيرة من البصيرة المنيرة ..

إقتباس

بسم اله الرحمن الرحيم
اللهم صل عل محمد عل ال محمد الطيبين الطاهرين وصحبه ومن تبعهم باحسان ال يوم الدين وسلام عل المرسلين

والحمدله رب العالمين
إمام الغال ونور عيون المؤمنين دار ف ذهن وأعوذ باله من الشيطان الرجيم سؤالان وهما عن نب اله يحي عليه

السلام، أولهما قوله تعال { نبشرك بغلام اسمه يحي لم نجعل له من قبل سميا } فيف لم ين له نظير ( سم ) من قبل
فهل هو الحم صبيا؟ { يا يحي خذ التاب بقوة وآتيناه الحم صبيا } فهل هذا يعن أنه كان يفصل ف قضايا بن إسرائيل

ن مثله من قبل فصغر سنه والذي هو ما دون الحلم وبذلك يصدق عليه أن لم ي مه علمن التوراة وأنهم رضوا بح
البشرية يحم صغيرا. وأيضا تفرت ف قول اله { وسلام عليه يوم ولد ويوم يموت ويوم يبعث حيا } فما هو السلام الذي
ذكر ف نب اله يحي ونوع السلام الذي ذكر ف رسول اله عيس عليه السلام { والسلام عل يوم ولدت ويوم أموت ويوم
عليهم السلام بيوم موتهما مع الربط أن كلاهما ف ه عيسورسول ال ه يحيال نب ه فأبعث حيا } ولماذا جاء قول ال
ليلة القدر وسيتوفون ف ه ولادتهما فهل خص بالذكر الولادة بالسلام لأنه ولدوا فه وآية من الالولادة كان إعجازا من ال

ليلة القدر وإن بعث الناس سيتم ف ليلة القدر. وايضا كيف يون موت نب اله يحي سلام وقد مات مقتولا؟
آمنا باله كل من عند ربنا سبحانك لا علم لنا إلا ما علمتنا. اخوكم صاحب البصير المنير(البصيرة)

ه وآله الأطهار وجميع المؤمنين إلجدّي محمد رسول ال ه الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام علبسم ال
يوم الدين، أما بعد..
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ويا صاحب البصيرة رض اله عنك وجميع الأنصار، وأما البيان الحق لقول اله تعال: {يا زَكرِيا انَّا
نُبشِّركَ بِغُلام اسمه يحي لَم نَجعل لَّه من قَبل سميا} صدق اله العظيم [مريم:7].

{يحي} الاسم نه لآدم من ضمن أسماء الأنبياء، ولعلّمها ال من ضمن الاسماء الت {يحي} فإن الاسم
بهذا الاسم أحدٌ نظراً لعدم علمهم أنه من أسماء البشر، وكان ذلك من قبل نب الناس فلم يتسم جديدٌ عل
اله {يحي}، وأما من بعد نب اله {يحي} فَسم به أناس كثير، وإنما من قبله لم يتسم به أحدٌ نظراً لعدم

علمهم بهذا الاسم {يحي}، وبما أنه تمت تسمية اناسٍ كثيرين بالاسم {يحي} من بعده، ولذلك قال اله
تعال: {لَم نَجعل لَّه من قَبل سميا}، وليس أنه معدوم النظير وإنما يتلم اله عن الاسم وليس عن بسطة

العلم {لَم نَجعل لَّه من قَبل سميا}، ولنه سم بالاسم {{يحي}} من بعد، ولذلك قال: {من قَبل}. ويتبين لم
أنه يتلم عن الاسم وليس أنّ ليس مثله شء يا حبيب ف اله علاء الدين نور الدين.

وأما بالنسبة للبصيرة الذي يقول: "فيف يقول يا إمام وسلام عليه يوم يموت؟ ولنه مات مقتولا فأين
السلام!". ومن ثم يرد عل السائل الإمام المهدي ناصر محمد، وأقول: وإنما يتلم هنا عن السلام من عذاب
اله من بعد الموت، ولذلك قال اله تعال: {وسَم علَيه يوم ۇلدَ ويوم يموت ويوم يبعث حيا ﴿١٥﴾} صدق

اله العظيم [مريم]. فإنما يقصد سلام اله عليه من عذاب اله ف حياته ومماته.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.أخوكم الإمام المهدي ناصر محمد اليمان

ــــــــــــــــــــ
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- 2 -
[ لمتابعة رابط المشـاركـة الأصلية للبيــان ]

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=53572

الإمام ناصر محمد اليمان
09 ‐ 09 ‐ 1433 هـ
28 ‐ 07 ‐ 2012 مـ

09:59 صباحاً
ـــــــــــــــــ

مزيدٌ من الفتوى حول العمل ف البنوك بشل عام وإيداع الأموال فيها ..

ه وآله الأطهار وجميع المسلمين إلجدّي محمد رسول ال ه الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام علبسم ال
يوم الدين، أما بعد..

وأفت بالحق أنه لا حرج عل الموظفين ف البنوك بشل عام، والعامل مجرد موظف ويتقاض أجره ولن
يحاسب اله صاحب الراتب من أين اكتسب المال من أعطاه الراتب. ولو أنّ موظفاً أو عاملا عند أحد

يرفض أخذ راتبه حت يخبره من أعطاه الراتب من أين اكتسبه إذاً لتوقفت عجلة الحياة ف كل شء ولما
سخَّر اله الناس بعضهم لبعضٍ، فلو أنّ عمالا اشتغلوا عند أحد الأغنياء حت إذا أراد أن يعطيهم أجورهم
بالحق؛ فهل يحق لهم أن يقولوا لصاحب العمل نحن لا نأخذ المال المتسب من حرام فلا بدّ أن تثبت لنا

من أين اكتسبت هذا المال حت نعلم هل اكتسبته من مال حرام أم من حلالٍ؟ فهل يعقل هذا يا قوم؟ ولن لا
فلا دخل للعامل ف اكتسبه من حلالٍ أو من حرام العمل سواء صاحب من أين اكتسب المال العامل يخص
ذلك، كونه لن يحاسبه اله عليه من أين اكتسبه صاحب العمل. إلا أن يحمل سلعةً محرمةً كمثل أن يقول له
بتُغَي من المخدرات الت أحد تجار المخدرات: أريدك أن تحمل كيلو مخدرات أو حشيش أو هروين أو أي
العقل عن رؤياه، فيقول للعامل: "حملها إل المان الفلان وسوف أعطيك أجراً وفيراً كذا وكذا". فهنا لا

يجوز للعامل أن يحمل كيلو المخدرات أو الحشيش أو الهروين أو أي من المحرمات الت تُغَيب العقل عن
تصرفه، فلا يجوز للعامل أن يفعل ذلك كونه شارك ف توزيع ما حرمه اله، وشارك ف ضرر المجتمع

وجلب لهم المصائب.

ولربما يود أن يقاطعن أحد السائلين فيقول: "يا ناصر محمد، إنن أشتغل ف مطعم مأكولات عربية
وأجنبية ولن من ضمن ما يباع ف المطعم شراب الخمور، فهل ليس عل وزر أن أقوم بحمله للزبون؟".
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ومن ثم يرد عليه الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: لك الحق أن تقول لصاحب المطعم: أنا سوف
أحمل للزبائن كل ما يطلب الزبون من مأكولات ومشروبات إلا الخمر أو لحم الخنزير، فلِّف بذلك غيري

واعفن عن ذلك احتراماً لعقيدت، فأنا مسلم لا أحمل ما حرم اله لأعطيه لأحدٍ. وإن أب صاحب المطعم أو
البوفيه إلا أن تحمل للزبون الخمر ولحم الخنزير فاتركه هو وعمله وسوف يعوضك اله بعمل خير من ذلك

العمل وأحسن أجراً، ومن يتَّق اله يجعل له مخرجاً ويرزقه من حيث لا يحتسب.

وأما الذين يودِعون أموالهم ف البنوك مقابل ربح معلوم فهذا حلال طيب كونه يدخل ف ضمن اتفاق
إل منك لصاحب البنك الغن م، كون صاحب البنك الذي أخذ منك المال ليس قرضالتجارة فيما بين

ميسرة؛ بل أخذه منك صاحب البنك ليتاجر به، ولصاحب البنك نصيب من الربح أكثر من نصيب صاحب
المال، فَبدَل أن يضع أحدكم ماله ف بيته إذا كثُر فالأفضل له أن يضعه ف البنوك الاستثمارية وحت ولو
كان بربح زهيدٍ جداً، فذلك أفضل مما قد يتعرض ماله لسرقة وأحسن أمناً عل نفسه وعل ماله، فقد يعلم
بماله أحدُ المفسدين ف الأرض والسارقين فيقتحم عليه داره ليلا فيقوم بقتله من أجل أخذ ماله من الخزنة.
ما لم كيف تحمون يا من يحرمون إيداع الأموال عل المسلمين ف البنوك؟ أولئك يقولون عل اله ما لا

يعلمون.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي

________________
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[ لمتابعة رابط المشـاركـة الأصلية للبيـان ]
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الإمام ناصر محمد اليمان
10 ‐ 09 ‐ 1433 هـ
29 ‐ 07 ‐ 2012 مـ

09:04 صباحاً
ــــــــــــــــــــ

إنما يدافع اله عن ظلم المضطر الذي أجبرته الحاجة لتحمل الربا المضاعف، ويعلن الحرب عل أصحاب
أرباح الربا ..

وآله الأطهار والتابعين للحق ه حبيب قلبمحمدٍ رسول ال ه الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام علبسم ال
إل اليوم الآخر، أما بعد..

{مالوما وسءر مَفَل تُمن تُباو} :ه تعالقال ال ،أحمد السودان م ورحمته وبركاته، ويا أخه عليال سلام
صدق اله العظيم [البقرة:279].

فمن يأمره بالتوبة، فهل هو المحتاج المضطر إل أخذ المال من الأغنياء مقابل أن يرده بربح زائدٍ عل رأس
المال؟ أم أنّ اله يأمر بالتوبة أهل رؤوسِ الأموال الذين يقرضون الناس بالربا؟ فتدبر ما جاء ف محم

الذكر فستجد الخطاب موجهاً إل أهل رؤوس الأموال دفاعاً عن المعسر والمحتاج. قال اله تعال: {يا ايها
الَّذِين آمنُوا  تَاكلُوا الربا اضعافًا مضاعفَةً واتَّقُوا اله لَعلَّم تُفْلحونَ} صدق اله العظيم [آل عمران:130].

:ه تعاله بالعذاب. وقال الدهم الم الذين توعفالذي يأكل الربا المضاعف من أموال الناس بالباطل فذل
{واكلهِم اموال النَّاسِ بِالْباطل واعتَدْنَا للْافرِين منْهم عذَابا اليما} صدق اله العظيم [النساء:161].

وأمر اله الأغنياء بعدم أخذ الربا الزائد فوق رأس المال من المحتاجين الذين أقرضوهم المال ليقضوا
حاجتهم كون أنّ لهم أجراً كبيراً ف ذلك كمثل الصدقة عند ربهم، وإن ابوا إلا أخذ الربا الزائد فلن يرب اله
زْقطُ الرسبي هنَّ الا اوري لَموا} :ه تعاله ولياً ولا نصيراً. وقال القرضهم عنده، ولن يجدوا لهم من دون ال
ركَ خَيذَل بِيلالس نابو ينسالْمو قَّهح بنُونَ (37) فَآتِ ذَا الْقُرموي ماتٍ لِّقَوي َكذَل نَّ فا قْدِريشَاء ون يمل
هندَ الو عبرالِ النَّاسِ فَلا يوما ف وبرا لِّيبن رتُم ما آتَيمونَ (38) وحفْلالْم مكَ هولَئاو هال هجرِيدُونَ وي لِّلَّذِين

وما آتَيتُم من زَكاة تُرِيدُونَ وجه اله فَاولَئكَ هم الْمضعفُونَ (39)} صدق اله العظيم [الروم].

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=53687
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=53687


29-07-2012 إنما يدافع اله عن ظلم المضطر الذي أجبرته الحاجة لتحمل الربا المضاعف، ويعلن الحرـ...  126

n-ye.me/53689 435/873

با المضاعف، ويعلن الحرب عله عن ظلم المضطر الذي أجبرته الحاجة لتحمل الروإنما يدافع ال
يننمونتُم من كا ابالر نم قا بوا مذَرو نُوا اتَّقُوا اللَّـهآم ا الَّذِينهيا اي} :ه تعالبا. وقال الأصحاب أرباح الر
﴿٢٧٨﴾ فَان لَّم تَفْعلُوا فَاذَنُوا بِحربٍ من اللَّـه ورسوله وان تُبتُم فَلَم رءوس اموالم  تَظْلمونَ و تُظْلَمونَ

﴿٢٧٩﴾} صدق اله العظيم [البقرة].

فمن المخاطب يا أحمد؟ فهل هم الذين يربون ف أموال المحتاجين أم يخاطب المحتاجين ويتوعدهم
بالحرب؟ ما لم كيف تحمون؟ فتدبر القول الصواب مرةً أخرى: {يا ايها الَّذِين آمنُوا اتَّقُوا اللَّـه وذَروا ما
وسءر مَفَل تُمن تُباو هولسرو اللَّـه نبٍ مرذَنُوا بِحلُوا فَاتَفْع ن لَّم٢٧٨﴾ فَا﴿ يننمونتُم من كا ابالر نم قب

اموالم  تَظْلمونَ و تُظْلَمونَ ﴿٢٧٩﴾} صدق اله العظيم [البقرة]. ويتبين لك من المخاطب الذي
وسءر مَفَل تُمن تُباو هولسرو اللَّـه نبٍ مرذَنُوا بِحلُوا فَاتَفْع ن لَّمفَا} :ه من خلال قوله تعاليخاطبهم ال

اموالم  تَظْلمونَ و تُظْلَمونَ ﴿٢٧٩﴾} صدق اله العظيم.

وإنّما الحرب أمراض يصيبهم اله بها استجابة لدعاء رسوله والمظلومين المضطرين إل تحمل أضعاف
الربا، فيدع المحتاجون عل الأغنياء من أصحاب الربا الذين أكلوا أموالهم بالباطل فيبتليهم اله بأمراضٍ
حت يمحق الربا الزائد مع رأس المال لمن يشاء اله منهم. وقال اله تعال: {فَبِظُلْم من الَّذِين هادوا حرمنَا
الوما هِملكاو نْهوا عقَدْ نُها وبالر مخْذِهاا ﴿١٦٠﴾ ويرثك اللَّـه بِيلن سع مدِّهبِصو ملَه لَّتحاتٍ ابطَي هِملَيع

النَّاسِ بِالْباطل واعتَدْنَا للْافرِين منْهم عذَابا اليما ﴿١٦١﴾} صدق اله العظيم [النساء].

والسؤال الذي يطرح نفسه يا أحمد السودان: فمن هم الذين أصابهم بأمراض حت حرموا عل أنفسهم ما
لذَّ وطاب؟ هم الأغنياء ولن بسبب الأمراض الت ابتلاهم بها لم يتمتعوا بأموالهم. فتدبر مرةً أخرى. قال اله

تعال: {فَبِظُلْم من الَّذِين هادوا حرمنَا علَيهِم طَيباتٍ احلَّت لَهم وبِصدِّهم عن سبِيل اللَّـه كثيرا ﴿١٦٠﴾
واخْذِهم الربا وقَدْ نُهوا عنْه واكلهِم اموال النَّاسِ بِالْباطل واعتَدْنَا للْافرِين منْهم عذَابا اليما ﴿١٦١﴾} صدق

اله العظيم [النساء].

د أصحاب الحاجات الذين ألجأتهم الضرورة إله توعه القرآن العظيم بأنّ الم كتاب المح ولم أجد ف
تحمل الربا الزائد فيدفعونها ظلماً وباطلا عليهم، ولئن استطعت أن تأتينا بآية واحدة توعد اله فيها المعسر
بالانتقام؛ بل تجد العس يا أحمد؛ بل تجد اله يدافع عن المعسر ويقول للغن المربِ: لا تأخذ من المعسر
نتُمن كا مَّل ردَّقُواْ خَين تَصاو ةرسيم َلةٌ ارفَنَظ ةرسانَ ذُو عن كاو} :ه تعالوقال ال .رباً زائداً عن الحق

تَعلَمونَ} صدق اله العظيم [البقرة:280].

بل ويقول للغن وإن تصدّقت عل المعسر فعفوته عن المال الذي لديه قرض له من قبل؛ فإن عفوت عنه
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َلةٌ ارفَنَظ ةرسانَ ذُو عن كاو} :ه تعالالصدقات. تصديقاً لقول ال ه فيربال فسوف يتحول القرض إل
ميسرة وان تَصدَّقُواْ خَير لَّم ان كنتُم تَعلَمونَ} صدق اله العظيم [البقرة:280].

ويا أحمد، لو أنّ المحتاج يجد القرض من غير دفع الربا الزائد لما ذهب إل أهل فوائد الربا، ولنه قد لا
يجد من يقرضه مالا ليقض حاجته من غير فوائدٍ، ومن ثم يذهب ليأخذ مالا فيشترط عليه صاحب المال أن
هولسرو هال نبٍ مرذَنُوا بِحلُوا فَاتَفْع نْ لَمفَا} :ه تعالرأس المال، ولذلك قال ال يعيده مع الربا الزائد عل

وانْ تُبتُم فَلَم رءوس اموالم  تَظْلمونَ و تُظْلَمونَ} صدق اله العظيم [البقرة:279].

الذي أعط ه ينهقرضاً بالربا، وإنما أجد أن ال المحتاج أن يأخذ مالا ه ينهه أنّ الكتاب ال ولم أجد ف
هِملكاو نْهوا عقَدْ نُها وبالر مخْذِهاو} :ه تعالرأس ماله. تصديقاً لقول ال القرض من أخذ الربا الزائد عل

اموال النَّاسِ بِالْباطل واعتَدْنَا للْافرِين منْهم عذَابا اليما} صدق اله العظيم [النساء:161].

وأما بالنسبة للمحتاج ألا واله لا أجد ف محم كتاب اله أنّ عليه وزر مثقال ذرة؛ بل عل الذي أخذ الربا
الزائد. وبل يلوم اله عل الذين يأكلون أموال الناس بالباطل. تصديقاً لقول اله تعال: {واخْذِهم الربا وقَدْ
نُهوا عنْه واكلهِم اموال النَّاسِ بِالْباطل واعتَدْنَا للْافرِين منْهم عذَابا اليما} صدق اله العظيم [النساء:161].

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي

ـــــــــــــــــــــــ
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الإمام ناصر محمد اليمان
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AM 10:33
ــــــــــــــــــــــ

رض اله عن الذين يسروا دين اله بعلم بالحق من علماء المسلمين ..

إقتباس

alawab المشاركة الأصلية كتبت بواسطة 
بسم اله الرحمن الرحيم والصلاة والسلام عل خاتم الانبياء وال البيت الطيبين الاتقياء

سلام اله عل امام الامة خاتم الخلفاء المهدى المنتظر ناصر محمد صل اله عليه واله وسلم
أفتنا يامفت الامة ف تلك الفتوى ف الصيام:

alawab  المشاركة الأصلية كتبت بواسطة 
http://shorouknews.com/news/view.aspx?cdate=28072012&id=c10ef520-648f-448a

-a068-38ca4ea77828

(( الرياض ‐ أكد الشيخ عبد العزيز آل الشيخ، مفت عام السعودية، أن بخاخ الربو، والتنفس
بالأكسجين، وحقن الأنسولين لمرض السر، والحبوب الت توضع تحت اللسان لمرض القلب، لا

تؤدي إل الإفطار، لأنها ليست أكلا أو شربا ولا تدخل شيئا إل الجوف. ))

بسم اله الرحمن الرحيم، ونقول يسر اله عل من يسر للمسلمين دينهم بعلم ولم يعسره من جميع علماء
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الدِّين ف ملَيع لعا جمو ماكتَباج وه ۚ ادِهجِه قح هال دُوا فاهجو} :ه تعالالمسلمين. تصديقاً لقول ال
من حرج ۚ ملَّةَ ابِيم ابراهيم ۚ هو سماكم الْمسلمين من قَبل وف هٰذَا ليونَ الرسول شَهِيدًا علَيم وتَونُوا
{يرالنَّص معنو َلوالْم معفَن ۖ مكوم وه هوا بِالمتَصاعاةَ وكآتُوا الزةَ وَوا الصيمقالنَّاسِ ۚ فَا َلع دَاءشُه

صدق اله العظيم [الحج:78].

ولن لو نقول أنّ ذلك ليس من الطعام والشراب لجعلنا للناس علينا حجة فيأت آخرون فيقولون: وكذلك
الحبوب المسنة والحقَن بالعضل ليست من الطعام والشراب، ولذلك أكتف بقول اله تعال: {فَمن كانَ

منم مرِيضا او علَ سفَرٍ فَعدَّةٌ من ايام اخَر} صدق اله العظيم [البقرة:185].

وأما الأوكسجين، فيا رجل كيف أنّ الرجل صار يتنفس بأوكسجين صناع، فيف نقول له واصل صومك
حت ولو لم ين ذلك إفطاراً؟ بل نقول له أفطر وتناول علاجك وصم ف يوم آخر وأنت معاف قوي البدنِ.

تصديقاً لقول اله تعال: {فَمن كانَ منم مرِيضا او علَ سفَرٍ فَعدَّةٌ من ايام اخَر} صدق اله العظيم
[البقرة:185].

.ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي
ــــــــــــــــــــ
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.. أصحاب القروض من البنك الدول المنتظَر إل فتوى المهدي

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدّي محمد رسول اله وآله الأطهار وجميع أنبياء اله
وآلهم الأطهار لا نفرق بين أحدٍ من رسله، وأصلّ عل جميع المسلمين وأسلّم تسليماً، أما بعد..

والسلام ،اليهودي ة من أصحاب القروض من البنك الدولومات الإسلاميالح المنتظَر إل من المهدي
عل من اتّبع الهدى، فلا يجوز لم أخذ القروض من البنك الدول اليهودي بحجة القيام بمشاريع لشعوبم
ومن ثم يسرق غالبية القرض مسؤولو الحومات حت إذا جاء موعد التسديد للبنك الدول ومن ثم يرفعون
جرعةً عل الشعب حت لا تختل ميزانية الدولة، ومن ثم تسمح الحومة لل تاجرٍ أن يرفع ف سعر سلعته
لا تضمحل تجارته بسبب الجرعة، ومن ثم يقوم بتسديد قرض البنك الدول ما يقابل زيادة الجرعة حت

.من القرض الدول ءالدخل المحدود برغم أنه لم يدخل جيوبهم ش وأصحاب الفقراء

فسوف نصدر فتوى إل كافة الشعوب أن يرفضوا أن تأخذ حوماتهم قروضاً من البنك الدول، وإن قالت
حوماتُهم: "إنما نأخذها ل نبن لم مدارساً نمطية ذات بناء فاخرٍ"، ومن ثم يون رد الشعوب أن يقولوا:
"فما الفائدة أن تبنوا لنا مدارساً نمطية حت لو كانت من ذهبٍ ومن ثم ترفعوا علينا جرعاتٍ ف معيشتنا
جرعةً بعد جرعة ل تسددوا للبنك الدول حت تسروا ظهور أصحاب الدخل المحدود وتدّمروا الفقراء

وتقضوا عل المساكين ف الشعوب وتدّمروا اقتصاد البلاد فيثر الفساد؟ بل الأفضل لنا أن تجعلوا
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مدارسنا مخيماتٍ بدل النمطيات، خير من أن تأخذوا القروض من البنك الدول حت يتدمر اقتصاد البلاد
وتتدمر الشعوب ممن كانوا من أصحاب الدخل المحدود، وتتدمر معايش كثيرٍ من فقراء الشعوب، ويثر
الفقر ف البلاد ويثر الفساد والسرقة والقتل والسلب والنهب، وذلك بسبب قروض الحومات من البنك

."الدول

وأشهد له أنّ ذلك ظلم كبير عل الشعوب ومحرم عل الحومات أن يظلموا شعوبهم فلينتهوا عن القروض
من البنك الدول الذي استعمر الشعوب الإسلامية ودمر فقراء الشعوب تدميراً، فاتقوا اله يا أصحاب

.القروض من البنك الدول

وتاله إنّ البنك الدول دمر الشعب اليمن تدميراً جرعةً وراء جرعة وراء جرعة حت بلغت عشرات
الجرعات، كون حومة اليمن تأخذ من البنك الدول قروضاً بحجة بناء مشاريع، ومن ثم يتم سرقة معظم

القرض من قبل بعض مسؤول الحومة، فيتّفقون مع المقاول ولو بمبلغ من القرض ويسرقون معظم
القرض ويتقسمون الباق، فيقاولون المقاول عل مشروع يخلو من المواصفات الناجحة والدائمة كمثل
رء بالحفر مما سبب تدمير السيارات وتَفَجعدّة أشهر إلا وتجدون الشارع مل سفلتة الشارع ولا تمض
الإطارات، ومن ثم يقومون بعد زمن بأخذ قرضٍ جديدٍ لإصلاح الطرقات من جديد، ويستمر نفس نظام
مصلحة الطرقات ليعلمون بذلك وأننا لم نظلم المسؤولين ف ة فومة اليمنيالسرقات. ومقاولو الح

الحومة والمقاولين شيئاً، وكذلك الوزارات الأخرى عل شاكلتهم ولنهم أقل فساداً من وزارة الأشغال
العامة ومصلحة الطرق.

فما أعظم فساد الحومة اليمنية وظلمهم للشعب اليمن الأب العرب، وأفت بالحق أنّ الفساد ف ظل
الحومة الجديدة أظلم وأطغ من السلف، وزاد الفساد ضعف ما كان عليه من قبل، وذهب الأمن والأمان

وكثُر اللصوص وقطّاع الطرق، وتزلزل الشعب اليمن زلزالا عظيماً ف معيشته واهدر أمنه، ولن ينفع
الشعب اليمن باؤك يا أبا سندوة برغم أنك رجل طيب كما نظن ولنك ضعيف الشخصية، ولن تستطيع

أن تقيم العدل ف البلاد وتنه الفساد وأنت ضعيف الشخصية.

ألا واله لا يقيم العدل ف البلاد وينه الفساد ف الأرض ويحقق أمن العباد إلا حاكم صارم من غير ظلم؛
مقيم لحدود ما أنزل اله ف محم كتابه، فيقيم حد السرقة عل السارقين وحد النهابين وسفّاك دماء

المسلمين، ويقيم كافة حدود اله الت أنزلها ف محم كتاب القرآن لترفع ظلم الإنسان عن أخيه الإنسان،
ومن ثم يعيش الشعوب بأمن وسلام ويتحسن اقتصاد البلاد وترق الشعوب إل أوج العل، ولم يأمركم اله
ه فنه أمركم أن تقيموا حدود ما أنزل الالدين، ول الإيمان بالرحمن فلا إكراه ف رهوا الناس علُأن ت

محم القرآن ل ترفعوا ظلم الإنسان عن أخيه الإنسان.
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ألا واله الذي لا إله غيره أن بعد أن يمن اله الإمام المهدي أنَّه لو قام أخ ابن أم وأب بظلم كافرٍ أو
مسيح أو يهودي بغير الحق لأنصفت المظلوم من أخ ابن أم وأب ولا أبال، فونوا عل ذلك من

الشاهدين، ومن لم يحم بين الناس بما أنزل اله فلن يرفع ظلم الإنسان عن أخيه الإنسان، وما أنزل اله
القرآن العظيم إلا رحمةً للعالمين وبئس قادة المسلمين الذين لا يحمون بما أنزل اله، وسبقت الفتوى من

اله ف شأن من لم يحم بما أنزل اله ف التوراة والإنجيل والقرآن العظيم. وقال اله تعال: {انَّا انزلْنَا
التَّوراةَ فيها هدًى ونُور يحم بِها النَّبِيونَ الَّذِين اسلَمواْ للَّذِين هادواْ والربانيونَ والاحبار بِما استُحفظُواْ من

لنزا ام بِمحي ن لَّممو يلاناً قَلثَم اتواْ بِآيتَشْتَر لانِ واخْشَوو تَخْشَۇاْ النَّاس دَاء فَلاشُه هلَيانُواْ عكو هتَابِ الك
اله فَاولَـئكَ هم الْافرونَ (44)وكتَبنَا علَيهِم فيها انَّ النَّفْس بِالنَّفْسِ والْعين بِالْعين والانف بِالانفِ والاذُنَ

مكَ هلَـئوفَا هال لا أنزم بِمحي ن لَّممو ةٌ لَّهفَّارك وفَه بِه دَّقن تَصفَم اصصق وحرالْجو نبِالس نالسذُنِ وبِالا
الظَّالمونَ (45) وقَفَّينَا علَ آثَارِهم بِعيس ابن مريم مصدِّقاً لِّما بين يدَيه من التَّوراة وآتَينَاه الانجِيل فيه هدًى
ونُور ومصدِّقاً لِّما بين يدَيه من التَّوراة وهدًى وموعظَةً لِّلْمتَّقين (46)وانزلْنَا الَيكَ الْتَاب بِالْحق مصدِّقاً لِّما

لل الحق ناءكَ ما جمع ماءهوها تَتَّبِع لاو هال لنزا ام بِمنَهيم بفَاح هلَيناً عميهمتَابِ وْال نم هدَيي نيب
جعلْنَا منم شرعةً ومنْهاجاً ولَو شَاء اله لَجعلَم امةً واحدَةً ولَـن لِّيبلُوكم ف ما آتَاكم فَاستَبِقُوا الخَيراتِ
ماءهوها تَتَّبِع لاو هال لنزا ام بِمنَهيم بنِ احافُونَ (48)وتَخْتَل يهف نتُما كم بِمىنَبيعاً فَيمج مجِعره مال َلا
ضِ ذُنُوبِهِمعم بِبهيبصن يا هرِيدُ الا ينَّما لَماْ فَاعلَّون تَوكَ فَالَيا هال لنزا اضِ معن بنُوكَ عفْتن يا مهذَراحو
وانَّ كثيراً من النَّاسِ لَفَاسقُونَ (49) افَحم الْجاهلية يبغُونَ ومن احسن من اله حماً لِّقَوم يوقنُونَ (50)}

صدق اله العظيم [المائدة].

ه فم بما أنزل التاب بالحه أهل الأحدُ السائلين فيقول: "وهل أمر ال إلينا سؤالا أن يلق ما يودولرب
التوراة والإنجيل؟". ومن ثم يرد عليه المهدي المنتظَر الناصر لمحمدٍ وكافة النبيين بالحق وأقول: لم يبعث

اله المهدي المنتظَر ليأمر البشر بالفر بحم اله الحق ف التوراة والإنجيل، وإنما نأمرهم بالفر بما خالف
فيهم لمحم الذكر القرآن العظيم، كون اله جعل القرآن العظيم هو المهيمن ف الحم عل التوراة والإنجيل.
تصديقاً لقول اله تعال: {وانزلْنَا الَيكَ الْتَاب بِالْحق مصدِّقاً لِّما بين يدَيه من الْتَابِ ومهيمناً علَيه فَاحم

هشَاء ال لَواجاً ونْهمةً وعرش منلْنَا معج لل الحق ناءكَ ما جمع ماءهوها تَتَّبِع لاو هال لنزا ام بِمنَهيب
نتُما كم بِمىنَبيعاً فَيمج مجِعره مال َلاتِ ارتَبِقُوا الخَيم فَاسا آتَاكم ف مكلُوبن لِّيلَـدَةً واحةً وما مَلعلَج
هال لنزا اضِ معن بنُوكَ عفْتن يا مهذَراحو ماءهوها تَتَّبِع لاو هال لنزا ام بِمنَهيم بنِ احافُونَ (48)وتَخْتَل يهف
مفَحقُونَ (49) االنَّاسِ لَفَاس نيراً مثنَّ كاو ضِ ذُنُوبِهِمعم بِبهيبصن يا هرِيدُ الا ينَّما لَماْ فَاعلَّون تَوكَ فَالَيا
الْجاهلية يبغُونَ ومن احسن من اله حماً لِّقَوم يوقنُونَ (50)} صدق اله العظيم [المائدة]، ولن علماء

المسلمين رفضوا أن يون القرآن العظيم هو المهيمن عل أحاديث السنة النبوية، فبئس العلماء تحت سقف
.السماء إلا من رحم رب
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ووصل عمر دعوة الإمام المهدي ناصر محمد اليمان إل نهاية العام الثامن ونحن ندعو الليل والنهار عبر
الانترنت العالمية كافة خطباء المنابر من علماء المسلمين وكافة مفت الديار ف كافة الأقطار إل الاحتام

إل كتاب اله القرآن العظيم، وإل حدّ الساعة لم يستجب لداع الاحتام إل كتاب اله القرآن العظيم
علماء المسلمين إلا من رحم رب، وأما المعرضون فونهم لم يعودوا مسلمين. وقال اله تعال: {وانَّه لَهدًى
الحق َلنَّكَ عا هال َلع لك(78)فَتَو يملالْع زِيزالْع وهو همبِح منَهيب قْضكَ يبنَّ ر(77)ا يننمولْمةٌ لمحرو
نع مادِي الْعبِه نْتا ام(80)و دْبِرِينا ملَّوذَا وا اءالدُّع مالص عملا تُسو َتوالْم عمنَّكَ لا تُس(79) ا بِينالْم

ضلالَتهِم انْ تُسمع الا من يومن بِآياتنَا فَهم مسلمونَ (81)واذَا وقَع الْقَول علَيهِم اخْرجنَا لَهم دابةً من الارضِ
تُلِّمهم انَّ النَّاس كانُوا بِآياتنَا لا يوقنُونَ (82)ويوم نَحشُر من كل امة فَوجاً ممن يذِّب بِآياتنَا فَهم يوزَعونَ
(83)حتَّ اذَا جاءوا قَال اكذَّبتُم بِآيات ولَم تُحيطُوا بِها علْماً اماذَا كنتُم تَعملُونَ (84) ووقَع الْقَول علَيهِم بِما

ظَلَموا فَهم لا ينطقُونَ (85)} صدق اله العظيم [النمل].

وأشهد اله الواحد القهار أن المهدي المنتظَر ناصر محمد أدعو كافة علماء المسلمين للحم بينهم بحم
اله فيما كانوا فيه يختلفون، فأحم بينهم بحم اله أستنبطه لهم من محم القرآن العظيم، وليس ل شرط

رأفَغَي} :ه تعالم بينهم فيما كانوا فيه يختلفون. تصديقاً لقول الالعظيم هو الح ه العلعليهم إلا أن يقبلوا ال
قكَ بِالْحبن رم لنَزم نَّهونَ الَمعي تَابْال منَاهآتَي الَّذِينو لافَصم تَابْال ملَيا لنَزالَّذِي ا وهماً وح تَغبا هال

فَلا تَونَن من الْممتَرِين} صدق اله العظيم [الأنعام:114].

فإل مت الانتظار يا مفت الديار وخطباء المنابر ولم تُجيبوا المهدي المنتظَر ناصر محمد إل الاحتام
للذكر؟ فاتقوا اله الواحد القهار من قبل أن يسبق الليل النهار، فقد أدركت الشمس القمر كرتين تترى،

ولذلك سوف تتم أول مشاهدة لهلال غرة شهر شوال لعام 1433 وأنتم يا أصحاب صيام السبت لم تصوموا
غير ثمانية وعشرين يوماً، فهل من مدَّكر؟

وربما يود أكبر فطاحلة خطباء المنابر أو مفت الديار من حفظة الذِّكر أن يقول: "مهلا مهلا يا من يزعم أنه
م الذكر بنفة من محوها أنا ذا أقيم عليك الحج ،القمر البشر أنه أدركت الشمس المنتظَر ويفت المهدي
فتوى الإمام ناصر بقول اله تعال} : الشَّمس ينبغ لَها ان تُدْرِكَ الْقَمر و اللَّيل سابِق النَّهارِ وكل ف فَلَكٍ

يسبحونَ} صدق اله العظيم [يس:40]".

ومن ثم يرد المهدي المنتظَر الإمام ناصر محمد إل من يزعم أنه أقام الحجة عل الإمام ناصر من محم
الذِّكر وأقول: يا حافظاً للذكر، إن مثلك كمثل الحمار يحمل الأسفار لا يفهم ماذا يحمل عل الظهر، يا من

لليل أن يسبق النهار فتنف لها أن تدرك القمر ولا ينبغ م الذكر فتزعم أنّ الشمس لا ينبغمن مح تحاجن
طلوع الشمس من مغربها، ومن ثم يفتيك المهدي المنتظَر وأقول: إنما ذلك النظام الون ف قول اله
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تعال: { الشَّمس ينبغ لَها ان تُدْرِكَ الْقَمر و اللَّيل سابِق النَّهارِ وكل ف فَلَكٍ يسبحونَ} يستمر من بداية
الدهر حت يدخل البشر ف عصر أشراط الساعة البر ومن ثم تدرك الشمس القمر فيولد الهلال من قبل
للبشر من قبل أن يسبق الليل النهار، ليلة ظهور المهدي سوف فتجتمع به الشمس وقد هو هلال نذيرال

المنتظَر عل كافة البشر، ف ليلة القدر ف التاب ف أسرار الحساب، فهل من مدّكر؟ ولم نحدد بعد موعد
:ه تعالبقول ال بالرد تفالظهور ليلة مرور كوكب العذاب بحساب البشر، ون

{ويقُولُونَ متَ هذَا الْوعدُ ان كنتُم صادِقين} [الأنبياء:38].
{ويقُولُونَ متَ هذَا الْوعدُ ان كنتُم صادِقين} [النمل:71].

{ويقُولُونَ متَ هذَا الْفَتْح ان كنتُم صادِقين} [السجدة:28].
{ويقُولُونَ متَ هذَا الْوعدُ ان كنتُم صادِقين} [سبأ:29].
{ويقُولُونَ متَ هذَا الْوعدُ ان كنتُم صادِقين} [يس:48].

{ويقُولُونَ متَ هذَا الْوعدُ ان كنتُم صادِقين} [الملك:25].
{ويقُولُونَ متَ هـذَا الْوعدُ ان كنتُم صادِقين} [يونس:48].

:ه تعالوا به. وقال اله أن يردالمنتظَر وأنصار ه والمهديوأنصار ه الرسولالذي أمر ال ومن ثم ننظر الرد
{ويقُولُونَ متَ هـٰذَا الْوعدُ ان كنتُم صادِقين ﴿٢٥﴾ قُل انَّما الْعلْم عندَ اللَّـه} صدق اله العظيم

[الملك:26-25].

ويا معشر الأنصار السابقين الأخيار، احذروا تحديد مرور كوكب العذاب ف جميع الحساب، كون الذين لا
يعقلون سوف ينتظرون إل ذلك اليوم لينظروا هل يعذّبهم اله أم إنم كاذبون؟ ومن ثم يرد عليهم الإمام

المهدي وأقول: اولَو كنا صادقين فهل ينفعم الإيمان ذلك اليوم؟ أفلا تعقلون؟ وربما يود أن يقول أحد الذين
لا يعلمون: "مهلا مهلا يا ناصر محمد ألم تفت من قبل أن أول من يسلّمك القيادة إنه الرئيس عل عبد اله
صالح، وها هو سلّمها لعبد ربه منصور ف عصر الحوار من قبل الظهور؟" ومن ثم يرد عليه الإمام ناصر
محمد وأقول: واله الذي لا إله غيره إنَّ من سوف يسلّم قيادة اليمن إل الإمام المهدي ناصر محمد إنّه

الزعيم عل عبد اله صالح، وأعلم من اله ما لا تعلمون، ولا يعن ذلك أنّ عل عبد اله صالح من
الصالحين ومن أولياء اله المقربين فالعلم عند اله فإن ربه به عليم، وعس أن يهديه إل الصراط

ة اليمن إلة العالميالمستقيم. وإنما أعلم علم اليقين أنه هو من سوف يسلّم قيادة عاصمة الخلافة الإسلامي
الإمام المهدي ناصر محمد اليمان، وبما أن أعلم أن لم أفترِ عل اله فلا بدَّ أنَّ عل عبد اله صالح لا يزال

يحم اليمن من وراء الستار، ويعلم بهذه الحقيقة عل عبد اله صالح وعبد ربه منصور، وإل اله ترجع
الأمور، يعلم خائنة الأعين وما تخف الصدور.

.ناصر محمد اليمان العالم الإمام المهدي مفت
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الإمام ناصر محمد اليمان
11 ‐ 09 ‐ 1433 هـ
30 ‐ 07 ‐ 2012 مـ

09:08 صباحاً
____________

مزيدٌ من الفتوى حول القروض من البنوك الإسلامية ..

إقتباس

بِيلاْ سورن ياا ونُواْ بِهموي لا ةآي لاْ كورن ياو قرِ الْحضِ بِغَيرالا ونَ فربَتي الَّذِين اتآي نع رِفصاقال الواحد القهار=(((س
الرشْدِ لا يتَّخذُوه سبِيلا وان يرواْ سبِيل الْغَ يتَّخذُوه سبِيلا ذَلكَ بِانَّهم كذَّبواْ بِآياتنَا وكانُواْ عنْها غَافلين )صدق اله

العظيم________________________________________________اقتباس من الاخ احمد السودان(( كما
فعل الخليفه ابو بر الصديق رض اله عنه بحرب من ارتد ورفض دفع الزكاة .

_))))‐‐‐‐‐‐‐و هذا افتراء عل الصديق اب بر و لا اكراه بالدين و سبب الحرب هو الارتداد عن الاسلام بلالمرتدين
اعلنوا الحرب عل الاسلام باعتقادى و ليس السبب مادى و مال و عدم دفع الزكاه____________و اقتباس اخر

لااحمد السودان(((ا تمام مثل العبوديه ف الاسلام والت قض عليها الاسلام وجعل كثير من البائر والمعاص كفارتها
تحرير رقبه وهنا تون قمة العدل والمساوه _)))‐‐‐و من قال ان كفارة البائر و المعاص ه تحرير رقبه؟ بل التوبه و
الانابه ال اله ه الفاره و ان تمنا من العاص فيتم تنفيذ حم اله به و حسب ذنبه فاتق اله و لا تفت بلاعلم_و اترك
ضلالات تاجر البندقيه و اقتدى بتاب اله‐‐واقتباس اخر تقول فيه(((وبما ان سبب هلاك ودمار كثير من الدول ومن
الاسر كان بسبب المرابين بسبب البنوك _))))‐‐‐‐استدراك خاطء ‐فهاه امريا و اوروبا و اليابان و هم منبع

البنوك و البورصات و هم ف قمة حضارتهم و قوتهم ‐لن مفسدين و ف ضلال بل اله من يهلهم و ليس
البنوك____________________________________________و اسباب الانتحار والطلاق و خسارة الاملاك ه

بسبب جور الحام و الابتعاد عن الشرع ووجود علماء منافقين و ضالين من علماء الدين من الذين يفتون حسب اهواء
حامهم و مصالحهم و ليس بسبب البنوك يا احمد السودان‐‐‐‐ ثم تفترىو كعادتك مشا ف كل ماتعتقده ثغره ببيان
الامام و تقول(((كان الاول بدل الافتاء باخذ القروض هو الامتناع عنها والصبر واله مع الصابرين الاول الحث و تسهيل

امور الحياه والزواج وتجنيب المهور المرتفعه والتيسير و تشجيع التعاون بين الناس وعدم اللجوء ال الربا .
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‐)))))‐‐‐‐بل فتوى الامام فيها النصره و اليسره للفقراء الذين اجبروا بسبب حاجتهم عل اخذ القروض‐ و الفتوى
الحق لايداع الاموال بالبنوك افضل من يتعرض الانسان للسرقه و قد يقتل بسبب ذلك‐‐و يسدد البيان الحق بالحرب

علىاصحاب البنوك و ليس الموظفين المغلوبين عل امرهم و ه حرب من اله و رسوله‐‐‐م تريد يا احمد السودان ان
تعس لفتوى و تنصر الاغنياء الذين اسسوا البنوك و تصب نار غضبك عل الفقراء‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐و لن تزيك
قرِ الْحضِ بِغَيرالا ونَ فربَتي الَّذِين اتآي نع رِفصاس))))ا و ضلال و لن ترى النور و قال تعاليبيانات النور الا تش
وان يرواْ كل آية لا يومنُواْ بِها وان يرواْ سبِيل الرشْدِ لا يتَّخذُوه سبِيلا وان يرواْ سبِيل الْغَ يتَّخذُوه سبِيلا ذَلكَ بِانَّهم كذَّبواْ

بِآياتنَا وكانُواْ عنْها غَافلين )صدق اله العظيم‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐‐
‐‐‐‐و قال تعال((( و انه لتذكرة للمتقين (48) وانا لنعلم ان منم مذبين (49) و انه لحسرة عل الافرين (50) صدق
اله العظيم_______________________________و قال تعال(((اشحةً علَيم فَاذَا جاء الْخَوف رايتَهم ينظُرونَ الَيكَ
تَدُور اعينُهم كالَّذِي يغْشَ علَيه من الْموتِ فَاذَا ذَهب الْخَوف سلَقُوكم بِالْسنَة حدَادٍ اشحةً علَ الْخَيرِ اولَئكَ لَم يومنُوا فَاحبطَ

اله اعمالَهم وكانَ ذَلكَ علَ اله يسيرا ))‐‐ صدق اله
مْنم ما همو مْنلَم منَّها هفُونَ بِاللحيالعظيم_____________________________________________(((((((((و

ولَنَّهم قَوم يفْرقُونَ )))))))))
(((((( معنَّا مقَالُواْ ا هِميناطشَي َلاْ اذَا خَلَوانَّا ونُواْ قَالُواْ آمآم ذَا لَقُواْ الَّذِيناو ))))))

(((((((( قُلُوبِهِم ف سا لَيم هِمنَتلْسقُولُونَ بِاي))))))))
هال َلع لكتَوو منْهع رِضعتُونَ فَايبا يم تُبي هالو الَّذِي تَقُول رغَي منْهفَةٌ مطَائ تينْدِكَ بع نزُوا مرذَا بةٌ فَاقُولُونَ طَاعيو)
نم رما مهاءذَا جاا (82)ويرثفًا كَاخْت يهدُوا فجلَو هرِ النْدِ غَيع نانَ مك لَوآنَ وونَ الْقُررتَدَبي ََف(81)ا ًيكو هبِال َفكو

ملَيع هال لفَض لَوو منْهم تَنْبِطُونَهسي الَّذِين همللَع منْهرِ مما ولا َلاولِ وسالر َلا وهدر لَوو وا بِهذَاعفِ اوِ الْخَوا نما
ورحمتُه تَّبعتُم الشَّيطَانَ ا قَليً (83)صدق اله العظيم

ه ورسله وآلهم الأطهار وجميع المؤمنين إلكافة أنبياء ال ه الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام علبسم ال
اليوم الآخر، أما بعد..

سلام اله عليم ورحمته وبركاته، ويا حبيب ف اله (من يجروء) لم تشك ف أحمد السودان بغير سلطانٍ
بين؟ ولا نزال نظن فيه خيراً فاصبروا عل صاحبم وسلوا اله له الثبات عل الهدى حت يطمئن قلبه،

وربه به عليم، ورجوت من الغفور الرحيم أن يثبته عل الصراط المستقيم وجميع الأنصار السابقين الأخيار
فلا تركنوا إل الثقة ف أنفسم؛ بل ثقوا ف اله الذي يحول بين المرء وقلبه وسلّوه التثبيت. تصديقاً لقول

اله تعال: {واعلَموا انَّ اله يحول بين الْمرء وقَلْبِه} صدق اله العظيم [الأنفال:24].

أنّ المال الحرام عل ناصر محمد هو الحق به الإمام المهدي فما أفت ،ه أحمد السودانال ف ويا حبيب
المؤمنين ف محم كتاب اله هو ما زاد عن رؤوس أموال الذين يعطون القرض، وأما الذين اخذوا القرض

فأين الزيادة المحرمة فيه يا حبيب ف اله؟
وبالنسبة لأصحاب البنوك فإن أرادوا زيادةً ف القرض فيشترط أن يون بيع وشراء بين طالب القرض
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السوق، وإن يشأ أن يبيع الأرض ما ف والمستفيد، كمثل أن يبيع البنكُ إليه قطعة أرضٍ بسعرٍ زائدٍ عل
صاحبها الذي اشتراها بالدَّين فهو حر إل من يبيعها حت لو أراد أن يبيعها لصاحب البنك الذي اشتراها

منه، فيشتريها بسعر سوقها من غير بخسٍ حت لا يظلم صاحب القرض.

ونضرب عل ذلك مثلا أصحاب القروض ف البنوك الإسلامية بالمملة العربية السعودية فقد حل نظام
القروض ف البنوك الإسلامية مشاكل كثيرة كون صاحب البنك يتقاضها بالتقسيط المريح لعدّة سنواتٍ،

وليس ف ذلك مشقة عل صاحب القرض كون التسديد بالتقسيط المريح عل الراتب، فهم يعلمون بذلك أي
الشعب السعودي أنهم استفادوا من القروض ف البنوك الإسلامية ولم ين التسديد عليهم شاقاً كون

التسديد شهرياً بجزء قليل من الراتب بالتقسيط المريح.
وأما صاحب البنك الإسلام فلا تجده يتقاض حقّه إلا بعد عدّة سنواتٍ برغم أنه دفع مثلا مائة ألف ريالٍ
سعودي كاش ف أرضٍ هو من باعها لطالب القرض بالدين ولن بسعرٍ زائدٍ عل سعر الاش ف سوقها،
والزيادة تلك حلال طيب لصاحب البنك كون القرض بالدين مبن عل قول اله تعال: {يا ايها الَّذِين آمنُوا

 تَاكلُوا اموالَم بينَم بِالْباطل ا ان تَونَ تجارةً عن تَراضٍ منم} صدق اله العظيم [النساء:29].

فتصبح الزيادة حلالا طيباً عل صاحب البنك كونه كان بيعاً وشراء ويتقاض حقه بالتقسيط المريح من
صاحب القرض، وف ذلك تيسير لأمورٍ كثيرة. فسل أصحاب الدخل المحدود من الشعب السعودي ألم

لفه الزواج ما لا يقل مثلاة؟ فتصور لو أنَّ واحداً خطب امرأة وسوف يذلك كثيراً من مشاكلهم المادي حلي
عن مائة ألف ريالٍ سعودي ولن راتبه عشرة آلاف، فقد لا يستطيع أن يوفر منه مبلغ مائة ألف سعودي إلا
بعد عدة سنوات، ولن بفضل اله وبسبب نظام البنوك الإسلامية والقرض الإسلام حلَّت مشلة الزواج
كونه يعان الشباب من غلاء المهور ولا قوة إلا باله، فغلاء المهور من أسباب انتشار الفاحشة، ولن نظام

القروض ف البنوك الإسلامية أصبح يقلل من ارتاب الفاحشة بسبب القدرة عل الزواج بسبب تيسير
القروض من البنوك الإسلامية وبالتقسيط المريح.

وأما بالنسبة لقروض الحومات الدولية من البنك الدول اليهودي فسوف نصدر ف ذلك بياناً نفصله
تفصيلا بإذن اله رب العالمين.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي

________________
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الإمام ناصر محمد اليمان
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10:51 صباحاً
ـــــــــــــــــــــ

عــــــــاجل :
المهدي المنتظَر يعلن أول أيام عيد الفطر السبت لعام 1433 حسب رؤية الأهلّة الشرعية كون الشمس

أدركت القمر ..
بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدّي محمد رسول اله وآله الأطهار وجميع أنبياء اله

ورسله وآلهم الأطهار وجميع المسلمين، لا نفرق بين أحدٍ من رسله ونحن له مسلمون، أما بعد..

يا معشر البشر اسمعوا وعوا، إن المهدي المنتظَر أشهد له الواحد القهار أن البشر دخلوا ف عصر أشراط
الساعة البرى، ومنها بعث المهدي المنتظَر وأن تدرك الشمس القمر ف غرة الشهر الأول، فتون أول
مشاهدة من البشر لهلال الشهر ه ليلته الثانية، فيقال ليلتين! ويعلم البشر ذلك من انتفاخ الأهلّة لأشهر

الإدراك. تصديقاً لحديث محمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم، قال: [من اقتراب الساعة انتفاخ الأهلّة
وأن يرى الهلال لليلة فيقال لليلتين]. صدق عليه الصلاة والسلام وآله الأطهار.

وأدركت الشمس القمر ف كثير من الأشهر الماضية ولم تحدث لم ذكرى، وأدركت الشمس القمر ف هلال
شهر شعبان 1433، ولذلك تفاجأ علماء الفلك برؤية هلال رمضان بعد غروب شمس الخميس 29 شعبان،
وحسب علمهم أنّ هلال رمضان تستحيل رؤيته بعد غروب شمس الخميس 29 شعبان لعامم هذا 1433،

وأدركت الشمس القمر ف هلال رمضان 1433، ولذلك سيتفاجأ علماء الفلك بإعلان ثبوت رؤية هلال شوال
لعامم هذا 1433 بعد غروب شمس الجمعة كونهم ليعلمون أنه لا وجود للقمر بالأفق الغرب بعد غروب

شمس الجمعة ليلة السبت، ويسم هلال المستحيل، فلا يصدّق رؤيته علماء الفلك حت لو شهد عل رؤية
هلال شوال ألف واحدٍ من أصحاب تحري رؤية الأهلّة الشرعية ف إحدى الدول، فلن يصدق علماء الفيزياء

مت والخسوف القمري سوف الشمسم بمواعيد الة كونهم أصحاب العلم الدقيق الذين ينبئونيالفل
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سوف يحدثا باليوم والساعة والدقيقة والثانية، وليس أصحاب التوقع والتقدير الذين يخطئون ويصيبون
كون أصحاب التقدير قولهم بالظن الذي لا يغن من الحق شيئاً؛ بل نقصد علماء الفلك الفيزيائيين الذين

يحاربون علماء الفلك المنجمين كونهم يعلمون أن أصحاب التنجيم ليسوا من علماء الفلك، وإنما المنجمون
الذين يتلمون عن أحداث غيبية ستحدث ف الأرض ؛ أولئك أولياء الشياطين، وما علّمتهم النجوم

بالخَطَفات الغيبية الت أكثرها كذب وإنما علّمهم أولياؤهم الشياطين، ولنهم لا يريدون أن يفضحوا أنفسهم
أنهم تلقوا الخطفات الغيبية من شياطينهم بل يسندون ما يحدّثون الناس به أنهم علموه من خلال رصدهم
لحركات الواكب والنجوم، ولذلك يسمون بالمنجمين وإنهم لاذبون، ولو صدق أحدهم ف خطفة من

أخبار أهل الأرض فلم تخبرهم بذلك الحدث النجوم؛ بل تلقوا الخطفة من الشياطين، ومن ثم تجدونه يتلم
عن الأحداث ف الأرض للبشر ثم يسند علمه أنه علم بذلك من خلال رصده لحركة الوكب والنجوم،

(221) يناطالشَّي لن تَنَزم َلع مىنَبا له} :ه تعالفاعلموا أن ذلك الشخص أفّاك أثيم. تصديقاً لقول ال
تَنَزل علَ كل افَّاكٍ اثيم (222) يلْقُونَ السمع واكثَرهم كاذِبونَ (223)} صدق اله العظيم [الشعراء].

ولن الشياطين لا يريدون أن يميز البشر بين علماء الفلك والمنجمين، ولذلك يسمون أنفسهم بالفليين
وإنهم لاذبون ولعنهم اله بفرهم؛ بل هم أولياء الشياطين. ولن للأسف لم يستطع الناس أن يفرقوا بين

علماء الفلك الفيزيائيين وبين علماء الفلك المنجمين، ومن ثم نحم بينهم بالحق ونقول:
م بالخسوف القمريواكب والنجوم وينبئونلمون عن حركات الة فتجدونهم يتونيا علماء الفيزياء الفأم
والسوف الشمس وليس ذلك من علوم الغيب بل من خلال حساباتهم لحركة الشمس والقمر والأرض،

،سوف الشمسوال فيحدث الخسوف القمري مستقيم خط ون الشمس والقمر والأرض فت ويعلمون مت
ولا ولن تجدونهم يتلمون عن أبراج الناس وما سيحدث للبشر ف علوم الغيب بل الذين يتلمون ف الطالع

ويجعلون للناس مواليد الأبراج ويتلمون عن شخصياتهم والأحداث الت تنتظرهم فأولئك هم المنجمون
أولياء الشياطين، لعنهم اله بفرهم. فلا يجوز الذهاب إليهم ولا الاستماع إل الأخبار منهم، وإنهم ليصدوكم

عن الصراط المستقيم ويبغونها عوجاً.

وأما الفليون الفيزيائيون المنطقيون فلن تجدونهم يتلمون عن الأحداث المستقبلية ولا عن الطالع ولا عن
مواليد برج الحمل والميزان؛ بل يخبرونم مت شروق الشمس بالساعة والدقيقة والثانية ومت غروبها،

وكذلك مت شروق القمر وغروبه بالساعة والدقيقة والثانية، ويخبرونم مت يحدث اقتران الشمس والقمر
لحدوث ميلاد هلال الشهر الجديد، ومت كسوف الشمس وخسوف القمر.

فميزوا يا معشر البشر بين علماء الفلك الفيزيائيين وعلماء الفلك المنجمين الاذبين الذين يتلمون عن
الأحداث المستقبلية للبشر، فاحذروهم فإنهم أولياء الشيطان المسيح الذاب وشر الدّواب ف التاب.

ويا معشر البشر لقد دخلتم ف عصر أشراط الساعة البرى، فأدركت الشمس القمر، فَۇلدَ الهلال من قبل
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السوف، فاجتمعت به الشمس وقد هو هلال، ولعنة اله عل الاذبين. ولا ينبغ للشمس أن تدرك القمر
فيولد الهلال من قبل الاقتران منذ أن خلق اله السماوات والأرض ولا ينبغ للّيل أن يسبق النهار فتطلع

المنتظَر لينب ه المهديبرى، فيبعث العصر أشراط الساعة ال يدخل البشر ف الشمس من مغربها حت
البشر أنه قد أدركت الشمس القمر، وأن يتبع الذكر كافةُ البشر من قبل أن يسبق الليل النهار فتطلع الشمس

من مغربها.

ويا أصحاب صيام السبت لغرة رمضان 1433 ف عامم هذا فسوف يتم إعلان غرة شهر شوال لعامم
هذا 1433 وأنتم لم تصوموا من رمضان إلا 28 يوماً بسبب أن الشمس أدركت القمر تترى ف هلال شعبان

وف هلال رمضان وسوف تدركه ف هلال شوال لعامم هذا 1433، اللهم قد بلغت اللهم فاشهد.

ولربما يود كافة علماء الفلك الفيزيائيين الحق أن يقولون: "يا من يزعم أنه المهدي المنتظَر فف بالدليل
الاف عل أنك كذّاب أشر هو إعلانك السبت عيد الفطر غرة شوال 1433، فذلك يستحيل كونياً وفيزيائياً
ن عمره فخلتها ثم تضع صبياً صباح تلك الليلة ولم يليلة د وعملياً كمثل استحالة أن تحمل امرأة ف

بطنها غير ليلة واحدة! إلا أن يون ذلك بمعجزة من رب العالمين فهنا لا خلاف أنّ اله عل كل شء قدير.
فذلك إعلانك لأول أيام عيد الفطر المبارك إنه السبت كونك تعلن أنّ غرة شوال لعام 1433 سوف تون

السبت فحسب إعلانك أن أول ثبوت هلال شوال ف هذا العام 1433 للهجرة سوف يون بعد غروب شمس
الجمعة 29 رمضان ليلة السبت، فذلك هو المستحيل بعينة إلا أن تحدث معجزة كونية فهذا شء آخر، فإن
حدث فتلك معجزة كونية وتصديق لك من رب العالمين. ولن يا من يزعم أنه المهدي المنتظَر، نحيطك
علماً بأننا جميع علماء الفلك العالمين العرب والعجم نُقر إنه يستحيل رؤية هلال شوال لعام 1433 بعد

غروب شمس الجمعة 29 رمضان ليلة السبت حسب إعلان المملة العربية السعودية برغم أنّ علماء الفلك
اختلفوا ف رؤية هلال رمضان لهذا العام 1433، فمنهم من توقَّع رؤية هلال رمضان ومنهم من أنر نظراً

لأنّ هلال رمضان غَرب بعد غروب الشمس بتوقيت مة المرمة بست دقائق، فمنهم من توقع رؤيته ومنهم
من أنر، ولننا اتفقنا جميعاً عل عدم رؤية هلال شوال لعامنا هذا 1433، والسبب العلم الذي جعلنا

نوقن بعدم رؤيته بعد غروب شمس الجمعة هو لأننا نعلم علم اليقين الفيزيائ لحركة الشمس والقمر
والأرض أن جرم القمر سوف يغرب قبل غروب شمس الجمعة 29 رمضان ف ليلة تحري هلال شوال،
ولذلك تجد إعلان كافة علماء الفلك ف الأنترنت العالمية وف كافة وسائل الإعلام المقروءة والمسموعة

والمرئية متفقين وجازمين عل استحالة رؤية هلال شوال بعد غروب شمس الجمعة 29 رمضان. وهل تعلم
لماذا يا من يزعم أنه المهدي المنتظَر؟ وذلك لأننا نعلم علم اليقين أن جرم القمر سوف يغرب قبل غروب
شمس الجمعة 29 رمضان بــ 22 دقيقة بتوقيت مة المرمة ثم تغرب الشمس بعد غروب القمر، وبين

غروبهما اثنان وعشرون دقيقة، إذاً لا وجود لجرم القمر ف الأفق الغرب بعد غروب الشمس، فيف سوف
يشاهد هلال شوال بعد غروب شمس الجمعة 29 رمضان ولا وجود لجرم القمر عل الإطلاق بعد غروب
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شمس الجمعة 29 رمضان؟ كون جرم القمر غرب قبل غروب الشمس فلا وجود للقمر بالأفق الغرب بعد
غروب شمس الجمعة 29 رمضان، ولذلك فإن إعلانك هذا يا من يزعم أنه المهدي المنتظَر لشء عجاب

يستحيل أن يحدث إلا بمعجزة من رب العالمين".

ومن ثم يرد عليم المهدي المنتظَر الإمام ناصر محمد اليمان وأقول: اللهم إنك تعلم أن لم أعلن للبشر أنهم
دخلوا ف عصر أشراط الساعة البرى من ذات نفس، ولم أعلن للبشر أنه قد أدركت الشمس القمر

تصديقاً لأحد أشراط الساعة البر من ذات نفس، اللهم فاحم بين وبينهم بالحق وأنت خير الفاصلين،
وسوف يجدون يوم النحر لعامهم هذا 1433 يوافق يوم الخميس تصديقاً لحديث محمد رسول اله صل اله

عليه وآله وسلم: [يوم صومم يوم نحركم].

وبما أن غرة رمضان الأول ه الخميس ولن الشمس أدركت القمر ولم يشاهده كافة البشر ليلة غروب
شمس الأربعاء ليلة الخميس ولذلك أتموا الخميس ثلاثون شعبان، وثبتت رؤية هلال رمضان بعد غروب

شمس الخميس ليلة الجمعة فأعلنت المملة العربية السعودية ثبوت هلال رمضان لعام 1433 بعد غروب
شمس الخميس بعدد من الشهود العدول، وكذلك سوف تعلن المملة العربية السعودية ثبوت هلال شهر
شوال لعام 1433 بعد غروب شمس الجمعة ليلة السبت بإذن اله الحيم العليم وإن أول أيام عيد الفطر
المبارك هو يوم السبت أعاده اله بالأمن والبركات عل كافة الأمة الإسلامية، وكل عام وأنتم من عواده.

وهنا تحدث الطامة البرى لدى علماء الفلك إن لم يشاركوا ف تحري هلال شوال بعد غروب شمس الجمعة
29 رمضان، ولئن قالت لهم المحمة العليا بالمملة العربية السعودية: " يا معشر علماء الفلك بالمملة

ية إل جانب الأعين البصرية لرؤية الأهلّة الشرعية لتحري هلال العربية السعودية تعالوا بمناظيركم المجهر
رمضان بعد غروب شمس الجمعة 29 رمضان". فالذين لا يعلمون بدعوة المهدي المنتظَر من علماء الفلك
سوف يقولون: "ولننا وبعقولنا فيف سنتحرى هلال شوال بعد غروب شمس الجمعة 29 رمضان ونحن
كافة علماء الفلك العرب والعجم دونما استثناء نعلم علم اليقين العلم الفيزيائ الون لحركة الشمس
والقمر والأرض أن جرم القمر سوف يغرب قبل غروب شمس الجمعة 29 رمضان بـــ 22 دقيقة بتوقيت
مة المرمة وغروب جرم القمر من قبل ولادة هلال شوال ومن قبل حدوث الاقتران بالمرة، إذاً لا وجود
للقمر بالأفق الغرب بعد غروب شمس الجمعة ليلة السبت، ولذلك لن تتم مشاهدة هلال شوال بعد غروب
شمس الجمعة ليلة السبت ف كافة دول البشر يا من يزعم أنه المهدي المنتظَر، ويزعم أن أول أيام عيد

الفطر يوافق يوم السبت، إن إعلانك لشء عجاب!".

ومن ثم يرد عليهم المهدي المنتظَر وأقول: لقد أدركت الشمس القمر تترى ف هلال شعبان 1433 وف هلال
رمضان 1433 وسوف تدركه ف هلال شوال 1433، ولم تحسبوا أهلة الشهور الثلاثة إلا من الليلة الثانية وإنا

لصادقون، وبما أن غرة رمضان كانت ليلة الخميس لولا أنه ف حالة إدراك ولن يشاهده كافة البشر ليلة
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الجمعة إلا هلال المنزلة الثانية اثنين رمضان لعام 1433، وتصديقاً لحديث النب عليه الصلاة والسلام: [يوم
صومم يوم نحركم]، وعليه فإن الخميس سوف يوافق يوم النحر ومن قبله الوقوف بعرفة يوم الأربعاء، وإنا

لصادقون، اللهم قد بلغت اللهم فاشهد.

ويا معشر علماء الفلك تنازلوا عن كبركم وغروركم واعلموا أنّ اله عل كل شء قدير، وتحروا هلال شوال
لعام 1433 بعد غروب شمس يوم الجمعة 29 رمضان ليلة السبت، فلن يدرك أنها أدركت الشمس سواكم
وأما غيركم فسوف يظن الأمر طبيعياً وعادياً جداً فيقول: "وما العجب ف ذلك ألم نتحرى رؤية هلال شوال
بعد غروب شمس 29 رمضان فأحياناً تثبت رؤية هلال شوال وأحياناً نُمل عدة رمضان ثلاثين يوماً، فما
العجب ف ذلك؟". ومن ثم يرد المهدي المنتظَر عل الذين لا يعلمون وأقول: قال اله تعال: {قُل هل يستَوِي

الَّذِين يعلَمونَ والَّذِين لا يعلَمونَ انَّما يتَذَكر اولُوا الالْبابِ} صدق اله العظيم [الزمر:9].

فاسألوا أهل علم الفلك الفيزيائ كمثل سلمان العودة ف المشروع الإسلام لرصد الأهلّة وكافة علماء الفلك
الفيزيائ ف العرب والعجم، وقولوا: "فهل تتوقعون رؤية هلال شوال لعام 1433 بعد غروب شمس الجمعة
29 رمضان ليلة السبت؟" ومن ثم ابحثوا عن ردود كافة علماء الفلك العرب والعجم وسوف تجدون ردهم قد

توحد ف استحالة رؤية هلال شوال بعد غروب شمس يوم الجمعة 29 رمضان ليلة السبت أنه يستحيل
علمياً وعملياً كمثل استحالة أن يدخل الجمل ف سم الخياط، كونه لا وجود لجرم القمر بالأفق الغرب بعد
غروب شمس يوم الجمعة 29 ليلة السبت، وعليه فلا بدّ من إتمام عدة رمضان السبت ثلاثين يوماً، فيون

عيد الفطر هو يوم الأحد ف كافة الدول العربية والإسلامية. ومن ثم يرد عليه المهدي المنتظَر بقول اله
تعال: {ويقُولُونَ لَولا انْزِل علَيه آيةٌ من ربه فَقُل انَّما الْغَيب له فَانْتَظروا انِّ معم من الْمنتظَرين} صدق اله

العظيم [يونس:102].

اللهم يا عّم الغيوب ويا غفّار الذنوب، إنك تعلم إن لم أفترِ عليك أنَّ الشمس أدركت القمر تصديقاً لأحد
أشراط الساعة البر، اللهم فاحم بيننا بالحق وأنت خير الفاصلين لعلهم يؤمنون أنّ الشمس أدركت القمر

فيفرون إل ربهم قبل أن يسبق الليل النهار فتطلع الشمس من مغربها بسبب مرور بما يسمونه الوكب
العاشر نيبرو؛ بل هو كوكب سقر اللواحة للبشر من حين إل آخر، وسبق أن فصلناه لهم من محم الذكر

تفصيلا، فهل من مدّكرٍ ومبصرٍ قبل أن يسبق الليل النهار؟

وأحببت أن أعلن لم آية الإدراك ف آخر الشهر إن لم يحدث قبل ذلك أمر عس اله أن يؤخّركم لعلم
تعقلون، فتجيبون داع اله للاحتام إل محم كتاب اله القرآن العظيم لنحم بينم بحم اله فيما كنتم

تختلفون إن كنتم مسلمين، ويحق الحق بلماته ولو كره الافرون.
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وإنما أعلنا غرة صيام رمضان الجمعة لعام 1433 كون أعلم أنه لا ينبغ لم أن تشاهدوا غرة رمضان
الأحد ف ة رمضان الأولنت فيه غربيان الإدراك وبي حالة إدراك، وسبق ل القمر ف كون جرم الأول
ة رمضان الأولليلة الإدراك لغر أن بعض الأنصار صام ليلة الأحد وه ن ل1432، وتبي العام الماض
لعام 1432 ولم ينتظر لبيان رؤية هلال رمضان رغم أنن بينت غرة الصيام إنها الإثنين، ولذلك فهذا العام
م الحقن لوآن الأوان أن نبي ،ة رمضان الأولة الصيام مباشرة وأخّرنا بيان الإدراك لغر1433 أعلنّا غر

ونزدكم علماً لعلم تتفرون.

ولن أرى بعض من الأنصار السابقين الأخيار قد أحزنه البيان (1)، كونه ينتظر آية العذاب ليلة النصف
لشهر رمضان 1433، ومنهم من يقسم عل ليلة النصف، ومنهم من يجزم، ومنهم من يظن فقط، فيقول:
واله أعلم. ومن ثم يعاتب الإمام المهدي أنصاره وأقول: ولنه لم يتم حت إنقاذ المسلمين بعدُ إلا بنسبة

واحد ف المليون تقريباً، فصبر جميل.. ألم أقل لم أن لا تَفتنوا أنفسم وأمتَم بتحديد ليلة العذاب؟ ولن
أول اكتمال البدر لشهر رمضان 1433 هو ليلة الخميس بعد غروب شمس هذا اليوم الأربعاء حت إذا

تورات شمس نهار هذا اليوم الأربعاء وراء الحجاب ومن ثم تنظرون إل الشرق ترون وجه القمر يظهر بدراً
من الشرق متملا، وه ليلة الخميس ليلة النصف من رمضان لعامم هذا 1433 هذه الليلة بعد غروب

شمس الأربعاء، وإنما ليلة الجمعة من ليال الإبدار وه ليلة ستة عشر وليس ليلة النصف كما كنتم
تنتظرون، فنحن لا نريد أن نجلب المزيد من الحسرة إل نفس الرب عل عباده بل نريد لهم الرحمة وليس
العذاب، كون اله لا يفرح بعذابهم بل يحزن عليهم بعد أن يصبحوا نادمين من بعد وقوع العذاب، إذاً فما

ه لا يرضه؟ فاعلموا أن اله ألستم تعبدون النعيم الأعظم وهو تحقيق رضوان نفس الالفائدة يا أحباب ال
لعباده العذاب الفر بل يرض لهم الشر، فناضلوا لتجعلوا الناس أمةً واحدةً عل الهدى إن كنتم تعبدون

رضوان اله غاية، فاعلموا أن اله لا يرض لعباده الفر بل يرض لهم الشر، فاصدقوا اله يصدقم
فيحقق لم هدفم واله عل كل شء قدير، فاتبعون يا أول الألباب.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي

ـــــــــــــــــــــ
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الإمام ناصر محمد اليمان
14 ‐ 09 ‐ 1433 هـ
02 ‐ 08 ‐ 2012 مـ

09:12 صباحاً
ــــــــــــــــــــ

رد الإمام المهدي عل السائل الذي يريد أن يحصر علم الغيب عل الأنبياء من دون الأئمة الصالحين الذين
يؤتيهم اله علم التاب ..

ه إله وآله الأطهار وجميع أنصار الجدّي محمدٍ رسول ال ه الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام علبسم ال
اليوم الآخر، أما بعد..

نين بلُكُ مسي نَّهولٍ فَاسن رم تَضار نم دًا ﴿٢٦﴾ احا بِهغَي َلع ظْهِري ََبِ فالْغَي مالع} :ه تعالقال ال
يدَيه ومن خَلْفه رصدًا ﴿٢٧﴾ لِّيعلَم ان قَدْ ابلَغُوا رِساتِ ربهِم واحاطَ بِما لَدَيهِم واحص كل شَء عدَدا

﴿٢٨﴾} صدق اله العظيم [الجن].

وف هذه الآية يتلم عن التاب المنزل عل الرسل والأنبياء وليس عن الأنبياء والأئمة الذين يؤتيهم اله علم
التاب؛ بل يتلم عن الرسالة المنزلة الت أنزلها عل رسله وكلّف اله ملائته بحراستها. تصديقاً لقول اله

تعال: {ا من ارتَض من رسولٍ فَانَّه يسلُكُ من بين يدَيه ومن خَلْفه رصدًا ﴿٢٧﴾ لِّيعلَم ان قَدْ ابلَغُوا
رِساتِ ربهِم واحاطَ بِما لَدَيهِم واحص كل شَء عدَدا ﴿٢٨﴾} صدق اله العظيم [الجن].

وتخص هذه الآية الرسل الذين يتنزل عليهم التاب، كونم لن تجدوا قط أنّه تم قتل أي رسولٍ كونه ملف
هخَلْف نمو هدَيي نين بلُكُ مسي نَّهولٍ فَاسن رم تَضار نم ا} :ه تعالعليه، ولذلك قال ال لةمنز بتبليغ رسالة
رصدًا ﴿٢٧﴾ لِّيعلَم ان قَدْ ابلَغُوا رِساتِ ربهِم واحاطَ بِما لَدَيهِم واحص كل شَء عدَدا ﴿٢٨﴾} صدق اله

العظيم

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=54269
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وأولئك جاءت الرسالة من الرب عن طريقهم وف رسالتهم من علوم الغيب، ولا يحيط اله الرسل بافة ما
ف رسالتهم من علوم الغيب، وأما الأنبياء والأئمة فهم الذين آتاهم اله الحم وعلْم التاب، ويعلمون ما يشاء

اله من علوم الغيب ف محم التاب ومتشابهه.

ولربما يود أن يقول السائل: "ولن الرسل وحدهم فقط الذين أطلعهم اله عل علوم الغيب ولا يطَّلع عليه
أحدٌ غير الرسل، ألم يقل اله تعال: {عالم الْغَيبِ فََ يظْهِر علَ غَيبِه احدًا ﴿٢٦﴾ ا من ارتَض من رسولٍ}
ل عليهم بأنه لن يأتنزتاب الملم عن الوأقول: إنما يت عليه الإمام المهدي ه العظيم؟". ومن ثم يردصدق ال

بالتاب الحق إلا من كان رسول مصطفً من ربه، وما تنزلت به الشياطين.

ومن ثم يقاطعن السائل مرةً أخرى فيقول: "لا تراوغ يا ناصر محمد، فقد أثبتنا أنَّ علوم الغيب لا يظهرها
نم دًا ﴿٢٦﴾ احا بِهغَي َلع ظْهِري ََبِ فالْغَي مالع} :ه تعالرسله المصطفين. تصديقاً لقول ال ه إلا علال

ارتَض من رسولٍ} صدق اله العظيم، أليس ذلك برهاناً مبيناً أنَّ علم الغيب محصور عل الرسل فقط
يحيطهم اله به وحدهم من دون الصالحين؟". ومن ثم يرد عليه الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول:

إنما يقصد رسالة التاب المنزل وفيه من علوم الغيب، ولم يجعل اله علوم الغيب ف الرسالة المنزلة
محصورة عل الرسول الذي جاء بها؛ بل وكذلك الذين يؤتيهم اله علم ذلك التاب المنزل؛ بل من علوم
الغيب ما هو محم بين لعلماء الأمة وعامة المسلمين حت السائل يحيط به برغم أنه من علوم الغيب.

وربما السائل يود أن يقول: "يا ناصر محمد، إن لا أعلم من علوم الغيب شيئاً فلست رسولا كون اله لا
يحيط بعلوم الغيب إلا الرسل". ومن ثم أقيم عل السائل الحجة بالحق من محم علوم الغيب البين لعلماء

بسا كمو الُهم نْهع َغْنا ا١﴾ م﴿ تَببٍ ولَه ِبدَا اي تتَب} :ه تعالقول ال ة وعامة المسلمين فالأم
﴿٢﴾سيصلَ نَارا ذَات لَهبٍ ﴿٣﴾} صدق اله العظيم [المسد]. فهذه من علوم الغيب ف محم القرآن

أبو لهب ف لقُت يرزق، وفعلا عصر تنزيل القرآن وأبو لهبٍ ح فار والمسلمين فافة النةٌ لالعظيم آيةٌ بي
غزوة أحد وادخل ناراً ذات لهب. والسؤال الذي يطرح نفسه: أليست هذه الآية تحمل من علوم الغيب

المستقبلية وقد علم بها أنا وأنت وجميع المسلمين؟ وهنا يتبين لك أن اله يقصد علوم الغيب ف رسالة
التاب، وهل جاء بالرسالة من اله غير رسله؟ ولذلك قال اله تعال: {ا من ارتَض من رسولٍ فَانَّه يسلُكُ
ءَش لك صحاو هِما لَدَياطَ بِمحاو هِمبتِ رالَغُوا رِسبن قَدْ اا لَمعدًا ﴿٢٧﴾ لِّيصر هخَلْف نمو هدَيي نين بم

عدَدا ﴿٢٨﴾} صدق اله العظيم [الجن].

وتبين للسائل أنّ اله يقصد رسالة التاب الحق المنزلة من عند اله. وهل جاء برسالة التاب غير الرسل؟
وف رسالة الرسول كثير من علوم الغيب. تصديقاً لقول اله تعال: {عالم الْغَيبِ فََ يظْهِر علَ غَيبِه احدًا

﴿٢٦﴾ ا من ارتَض من رسولٍ فَانَّه يسلُكُ من بين يدَيه ومن خَلْفه رصدًا ﴿٢٧﴾ لِّيعلَم ان قَدْ ابلَغُوا
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رِساتِ ربهِم واحاطَ بِما لَدَيهِم واحص كل شَء عدَدا ﴿٢٨﴾} صدق اله العظيم [الجن].

ألا وإنَّ ف رسالة النّب المرسل من علوم الغيب ما يعلم بها النّب وقومه، وليست علوم الغيب محصورةً
عل النّب من دون قومه. وقال اله تعال: {تلْكَ من انباء الْغَيبِ نُوحيها الَيكَ ما كنت تَعلَمها انت ولا قَومكَ

من قَبل} صدق اله العظيم [هود:49].

لا تبالغوا ف الأنبياء من دون الصالحين حت ه عن مواضعه، ولا تحصروا العلم علفوا كلام الفلا تحر
لْمذِي ع لك قفَوو ن نّشَآءاتٍ مجرد فَعنَر} :ه تعالوقال ال .أمين م ناصحل ه، إنه فتشركوا بالأنبياء ال

عليم} صدق اله العظيم [يوسف:76]. وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..

ولربما يود السائل أن يقول: "مهلا مهلا يا ناصر محمد، ولنك لم تفتن من ذلك العبد من عباد اله
الصالحين الذي تعلّم منه العلم نب اله موس عليهم الصلاة والسلام؟ " ومن ثم نقول له: يا رجل إذا كان

اله كتم اسمه عن نب اله موس فيف يخبرك به أنت؟! سواء كنت أعلمه أم لا أعلمه فلا يحق ل أن
أكشف لك شأنه حت لا يدعوه من دون اله المبالغون ف عباد اله المقربين من الذين قال اله عنهم: {وما

يومن اكثَرهم بِاله الا وهم مشْرِكونَ} صدق اله العظيم [يوسف:106].

أولئك ما قدروا اله حق قدره فبمجرد ما يعلمون بعبدٍ من عبيد اله المقربين إلا وتوسلوا به إل اله وطلبوا
ه وسيطٌ فم وبين الفلا تجعلوا بين .عظيم وذلك من الشرك، إنّ الشرك لظلم هلهم ال منه الدعاء أن يدعو
الدعاء، فذلك شركٌ والشرك ظلم عظيم؛ بل ادعوا اله مباشرةً مخلصين له الدين ف الدعاء يجِبم حت ولو
نيرجالْفُلْكِ و ف نتُمذَا كا َّترِ ۖ ححالْبو رالْب ف مكريسالَّذِي ي وه}:ه تعالكنتم كافرين. تصديقاً لقول ال
بِهِم بِرِيح طَيبة وفَرِحوا بِها جاءتْها رِيح عاصف وجاءهم الْموج من كل مانٍ وظَنُّوا انَّهم احيطَ بِهِم ۙ دعۇا

غُونَ فبي مذَا ها ماهنجا ا٢٢﴾فَلَم﴿رِينالشَّاك نم ونَنَلَن ـٰذِهه نتَنَا مينجا نلَئ الدِّين لَه ينصخْلم اللَّـه
ارضِ بِغَيرِ الْحق ۗ يا ايها النَّاس انَّما بغْيم علَ انفُسم ۖ متَاعَ الْحياة الدُّنْيا ۖ ثُم الَينَا مرجِعم فَنُنَبىم

بِما كنتُم تَعملُونَ ﴿٢٣﴾} صدق اله العظيم [يونس].

ألا واله الذي لا إله غيره لو أنّ الذين تقوم عليهم الساعة يدعون اله مخلصين من غير شركٍ ف دعائهم
ذَابع متَاكنْ اا مَتيارا قُل} :ه تعالتصديقاً لقول ال .حين عذاب الساعة إل هم وكشف عنهملأجابهم رب
اللَّـه او اتَتْم الساعةُ اغَير اللَّـه تَدْعونَ ان كنتُم صادِقين ﴿٤٠﴾ بل اياه تَدْعونَ فَيشف ما تَدْعونَ الَيه ان

صراط ه وأطيعونِ تهتدوا إله العظيم [الأنعام]. فاتقوا الونَ ﴿٤١﴾} صدق الا تُشْرِكنَ موتَنسو شَاء
الرب ف م من الحقم وله مثلعبيدٌ ل المنتظَر وإنما نحن الأنبياء والمهدي مستقيم، وذروا المبالغة ف
المعبود ما للأنبياء والمهدي المنتظَر، كوننا عبيد له مثلم ولسنا أولاد اله ‐سبحانه وتعال علواً كبيراً‐
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حت نون أحق بذات اله منم؛ بل اله الرب المعبود وما ف السماوات والأرض عبيدٌ متنافسون إل ربهم
أيهم أحب وأقرب، ولم يفضلوا بعضهم بعضاً إل ذات الرب كونهم لا يشركون باله شيئاً، ولذلك تجدونهم
َلتَغُونَ ابي} :ه تعالربهم الوسيلة أيهم أقرب. تصديقاً لقول ال ه وقربه فيبتغون إلال حب متنافسين ف
ربهِم الْوسيلَةَ ايهم اقْرب ويرجونَ رحمتَه ويخَافُونَ عذَابه انَّ عذَاب ربكَ كانَ محذُورا} صدق اله العظيم
[الإسراء:57]. وأما المشركون فإن قال لهم الإمام المهدي: إنَّ الأعمال لم يغلق بابها وليس للإنسان إلا ما
سع ف هذه الحياة. تصديقاً لقول اله تعال: {وانْ لَيس لْنْسانِ ا ما سع (39) وانَّ سعيه سوف يرى

(40) ثُم يجزاه الْجزاء اوفَ (41)} صدق اله العظيم [النجم].

فهيا تنافسوا مع العبيد ف الملوت إل الرب المعبود أيهم أحب وأقرب. لقال جميع المسلمين إلا من رحم
رب: "ماذا تقول يا ناصر محمد؟ فهل تريدنا أن ننافس الأنبياء والرسل ف حب اله وقربه!". فيقول

النصارى: "بل المسيح عيس ابن مريم صل اله عليه وآله وسلم أول بأقرب درجة ف حب اله وقربه
كونه ابن اله". سبحانه وتعال عما يشركون! وأما المسلمون فسوف يقولون: "ماذا تقول يا ناصر محمد؟ بل
محمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم هو الأول بأقرب درجة ف حب اله وقربه". ومن ثم يرد عليهم
المنتظَر ناصر محمد اليمان افة أنصار المهديأقول ل الحق الإمام المهدي نالمنتظَر وأقول: ول المهدي

ف العالمين:
حب ف ه المهديله أن ينافس خليفة ال م يا معشر الأنصار أنه لا يحقه العظيم أن من يعتقد منأقسم بال
اله وقربه أنّه قد أشرك باله العظيم، ولن يجد له من دون اله ولياً ولا نصيراً، ولن كونوا ربانيين تعبدون

.غير الحق أن أدعوكم إل ل المعبود، وما ينبغ الرب ه وحده لا شريك له، وتنافسوا مع العبيد إلال
ا لادبونُوا علنَّاسِ كل قُولي ةَ ثُموالنُّبو مالْحو تَابْال هال هيتونْ يشَرٍ ابانَ لا كم} :ه تعالتصديقاً لقول ال

من دونِ اله ولَن كونُوا ربانيين بِما كنْتُم تُعلِّمونَ الْتَاب وبِما كنتُم تَدْرسونَ} صدق اله العظيم [آل
عمران:79].. اللهم قد بلغت، اللهم فاشهد.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي

ــــــــــــــــــ
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الإمام ناصر محمد اليمان
15 ‐ 09 ‐ 1433 هـ
03 ‐ 08 ‐ 2012 مـ

11:45 صباحاً
ـــــــــــــــــــــ

فريق الأنبياء الرسل معصومون من القتل، وفريق الأنبياء الذين يؤتيهم اله الحم لم يعدهم بالعصمة من
القتل فمنهم من يقتل ..

إقتباس

بسم اله الرحمن الرحيم والحمد له رب العالمين والصلاة والسلام عل جميع الأنبياء والمرسلين وأخص خاتمهم محمد
تاب وعليا صاحب علم ال أله المطهرين وعليك يا إمامنا المهدي ناصر محمد اليمان ه الصادق الأمين وعلبن عبد ال

جميع الانصار الاخيار السابقين منهم واللاحقين وعل من تبع هدى اله ال يوم الدين
السلام عليم ورحمة اله تعال وبركاته

يا حبيب قلوب أنصارك، لقد أشل عل فهم هذه الأيات التالية لأن ظاهرها أن من رسل اله من كـذّب ومنهم من قـُتل ‐
فهل تبين لنا البيان الحق لها:

قال تعال: { ولقد اتينا موس التاب وقفينا من بعده بالرسل واتينا عيس ابن مريم البينات وايدناه بروح القدس افلما
جاءكم رسول بما لا تهوى انفسم استبرتم ففريقا كذبتم وفريقا تقتلون } صدق اله العظيم

{ الذين قالوا ان اله عهد الينا الا نؤمن لرسول حت يأتينا بقربان تاكله النار قل قد جاءكم رسل من قبل بالبينات وبالذي
قلتم فلم قتلتموهم ان كنتم صادقين } صدق اله العظيم

والسلام عليم ورحمة اله وبركاته
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بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل كافة الأنبياء الرسل المنَزل عليهم التاب، والأنبياء الذين
يؤتيهم اله الحم وعلْم التاب لا نفرق بين أنبيائه ورسله ونحن له مسلمون، أما بعد..

عطَب لب نَا غُلْفقُلُوب هِملقَوو قرِ حبِغَي اءنْبِيالا هِمقَتْلو هاتِ البِآي مفْرِهكو ميثَاقَهم هِما نَقْضفَبِم} :ه تعالقال ال
اله علَيها بِفْرِهم فَلا يومنُونَ الا قَليلا} صدق اله العظيم [النساء:155]. فلو تعتقدون أنه يقصد الأنبياء
الرسل لجعلتم تناقضاً ف كتاب اله بين هذه الفتوى وبين فتوى اله بحماية الأنبياء الرسل ف قول اله

نمو هدَيي نين بلُكُ مسي نَّهولٍ فَاسن رم تَضار نم لادًا (26) احا بِهغَي َلع ظْهِربِ فَلا يالْغَي مالع} :تعال
خَلْفه رصدًا (27) ليعلَم ان قَدْ ابلَغُوا رِسالاتِ ربهِم واحاطَ بِما لَدَيهِم واحص كل شَء عدَدا (28)} صدق

اله العظيم [الجن].

كون فتوى اله ف هذه الآية يفت بأنّه كلف حرساً ملائياً بحماية الرسل من القتل كونهم موكلين بتبليغ
رسالة انزلت عليهم، وجميع الأمم هموا بقتل رسلهم وحال اله بينهم وبين قتل الرسل المنَزلِ عليهم التاب،
فمر بأعداء رسله. وقال اله تعال: {ما يجادِل ف آياتِ اله ا الَّذِين كفَروا فََ يغْرركَ تَقَلُّبهم ف الْبَِدِ (4)
وا بِهضدْحيل لاطلُوا بِالْبادجو خُذُوهايل هِمولسبِر ةما لك تمهو مدِهعب نم ابزحاو نُوح مقَو ملَهقَب تذَّبك
الْحق فَاخَذْتُهم فَيف كانَ عقَابِ (5) وكذَلكَ حقَّت كلمت ربكَ علَ الَّذِين كفَروا انَّهم اصحاب النَّارِ (6)}

صدق اله العظيم [غافر].

مخَذْتُهفَا قالْح وا بِهضدْحيل لاطلُوا بِالْبادجو خُذُوهايل هِمولسبِر ةما لك تمهو} :ه تعالفانظر لقول ال
فَيف كانَ عقَابِ (5) وكذَلكَ حقَّت كلمت ربكَ علَ الَّذِين كفَروا انَّهم اصحاب النَّارِ(6)} صدق اله العظيم.

مخَذْتُهفَا قالْح وا بِهضدْحيل لاطلُوا بِالْبادجو خُذُوهايل هِمولسبِر ةما لك تمهو} :ه تعالقول ال فتدبر ف
فَيف كانَ عقَابِ (5)} صدق اله العظيم.

والهم هو: ليس الفعل المعروف لغةً، وإنما همت كل أمة أن يقتلوا رسول ربهم وحال اله بينهم وبين رسوله
فلم يقتلوه.

دُونَ ففْسي طهةُ رعست دِينَةالْم انَ فكو} :ه تعاله صالح عليه الصلاة والسلام. قال المثال رسول ال
ارضِ و يصلحونَ ﴿٤٨﴾ قَالُوا تَقَاسموا بِاللَّـه لَنُبيتَنَّه واهلَه ثُم لَنَقُولَن لوليه ما شَهِدْنَا مهلكَ اهله وانَّا
لَصادِقُونَ ﴿٤٩﴾ ومروا مرا ومرنَا مرا وهم  يشْعرونَ ﴿٥٠﴾ فَانظُر كيف كانَ عاقبةُ مرِهم انَّا

دمرنَاهم وقَومهم اجمعين ﴿٥١﴾ فَتلْكَ بيوتُهم خَاوِيةً بِما ظَلَموا انَّ ف ذَٰلكَ يةً لِّقَوم يعلَمونَ ﴿٥٢﴾ وانجينَا
الَّذِين آمنُوا وكانُوا يتَّقُونَ ﴿٥٣﴾} صدق اله العظيم [النمل].

كونهم هموا بقتل رسول اله صالح وأولاده وزوجته ف ظلمات الليل، ومن ثم يقولون لول دمه: ما شهدنا



03-08-2012 فريق الأنبياء الرسل معصومون من القتل، وفريق الأنبياء الذين يؤتيهم اله الحم لم ـ...  132

n-ye.me/54383 460/873

مهلك أهله، وإنا لصادقون، وحال اله بينهم وبين قتل رسوله. وقال اله تعال: {ومروا مرا ومرنَا مرا
موتُهيلْكَ ب٥١﴾ فَت﴿ ينعمجا مهمقَوو منَاهرمنَّا دا مرِهةُ مباقانَ عك فيك ونَ ﴿٥٠﴾ فَانظُررشْعي  مهو

خَاوِيةً بِما ظَلَموا ۗ انَّ ف ذَٰلكَ يةً لِّقَوم يعلَمونَ ﴿٥٢﴾ وانجينَا الَّذِين آمنُوا وكانُوا يتَّقُونَ ﴿٥٣﴾} صدق
ولحعن رسوله كيدَهم، وآخرين ي هة من يصرف المن الأم نوا برسول ربهم وله العظيم. ونجد أنهم همال

لاطلُوا بِالْبادجو خُذُوهايل هِمولسبِر ةما لك تمهو} :ه تعالبينهم وبينَه صاعقة العذاب. ولذلك قال ال
ليدْحضوا بِه الْحق فَاخَذْتُهم فَيف كانَ عقَابِ (5)} صدق اله العظيم [غافر].

والْق السؤال عن الأنبياء المقصودين ف قول اله تعال. ونقول إنَّ اله لا يقصد الأنبياء الرسل الذين يتنزل
عليهم التاب بل يقصد الأنبياء الذين يؤتيهم اله الحم وعلم التاب، كمثل نب اله يحي عليه الصلاة

يحا يي} :ه تعالتاب. وقال الم اله حوالسلام، فهو ليس من الأنبياء الرسل بل من الأنبياء الذين يؤتيهم ال
خُذِ الْتَاب بِقُوة وآتَينَاه الْحم صبِيا} صدق اله العظيم [مريم:12]. ألا وإن نب اله يحي من الأنبياء الذين

هِمقَتْلو هاتِ البِآي مفْرِهكو ميثَاقَهم هِما نَقْضفَبِم} :ه تعالإسرائيل. ولذلك قال ال قتله الفاسقون من بن
الانْبِياء بِغَيرِ حق وقَولهِم قُلُوبنَا غُلْف بل طَبع اله علَيها بِفْرِهم فَلا يومنُونَ الا قَليلا} صدق اله العظيم

[النساء:155].

وتبين لم أنه يقصد الأنبياء الذين يؤتيهم اله حم التاب فمنهم من يقتل، وأما الرسل فلا رسول واحد مات
مقتولا كونهم ملفين بتبليغ رسالة منَزلَة عليهم، ولذلك يحول اله بين قومهم ورسله فلا يقتلونهم برغم أن كل
أمة همت بقتل رسول ربها. وقال اله تعال: {وهمت كل امة بِرسولهِم لياخُذُوه وجادلُوا بِالْباطل ليدْحضوا

بِه الْحق فَاخَذْتُهم فَيف كانَ عقَابِ (5)} صدق اله العظيم [غافر].

فهل فَهمت يا قرة العين؟ وإنما كنت أريده فخاً لغير الأنصار ليهرع قوم آخرون ليدحضوا فتواي بعدم قتل
الرسل، ومن ثم يقولون: بل من الرسل من يقتل. ومن ثم يأتون بالآية الت تفت بقتل بعض الأنبياء.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي

ـــــــــــــــــ
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[ لمتابعة رابط المشـاركــة الأصلية للبيـان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=54376

الإمام ناصر محمد اليمان
15 ‐ 09 ‐ 1433 هـ
03 ‐ 08 ‐ 2012 مـ

09:58 صباحاً
ــــــــــــــــــ

فتوى الإمام المهدي عن الذين يهتدون والذين لا يهتدون ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل كافة الأنبياء والمرسلين، لا نفرق بين أحدٍ من رسله ونحن
له مسلمون، أما بعد..

ويا معشر الأنصار السابقين الأخيار من الذين أعثرهم اله بقدرٍ مقدورٍ ف التاب المسطور عل دعوة
الإمام المهدي ف عصر الحوار من قبل الظهور من الذين اشْدَد اله بهم أزري فأشركهم ف أمري، لقد
وكلم اله بتبليغ دعوة الإمام المهدي لافة العرب والعجم ما استطعتم بل حيلة ووسيلة، كونم القوم

مهبحي مبِقَو هال تاي فوفَس هدِين نع مْنتَدَّ مري ننُوا مآم ا الَّذِينهيا ام كتابه: {يمح ه فالذين قال عنهم ال
هال لكَ فَضذَل مةَ لائمخَافُونَ لَولا يو هال بِيلس دُونَ فاهجي رِينافْال َلع ةزعا يننموالْم َلع ذِلَّةا ونَهبحيو

يوتيه من يشَاء واله واسع عليم} صدق اله العظيم [المائدة:54].

أولئك القوم هم أحباب رب العالمين {يحبهم ويحبونَه}، وبسبب حبهم الشديد لربهم أقسم باله العظيم لا
يرضيهم اله بملوت الدنيا والآخرة حت يرض كونهم اتّخذوا رضوان اله غايةً وليس وسيلةً.

ولربما يود أحد الذين لا يعلمون أن يقول: "يا ناصر محمد، إنما اله يقصد قوماً يجاهدون ف سبيل اله
لقتال الافرين لينالوا الشهادة ف سبيل اله". ومن ثم يرد عليه الإمام المهدي ونقول: فما هو اللوم؟ ومعلوم
الجواب إنَّه: اللوم باللام والسب والشتم، كون اله يقصد بقوله تعال {يجاهدُونَ ف سبِيل اله ولا يخَافُونَ
لَومةَ لائم} أي يجاهدون الناس بالبيان للقرآن العظيم جهاداً كبيراً عل بصيرة من ربهم اسوةً بمحمدٍ رسول
اله ‐ صل اله عليه وآله وسلم ‐ أمره اله تعال أن يجاهد الفار بالقرآن العظيم جهاداً كبيراً. تصديقاً

لقول اله تعال: {فَلا تُطع الْافرِين وجاهدْهم بِه جِهادا كبِيرا} صدق اله العظيم [الفرقان:52].
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وكذلك الأمر من اله ساري المفعول عل كل من كان ناصراً لمحمدٍ رسول اله ‐ صل اله عليه وآله
َلو اعدا بِيلس ذِهه قُل} :ه تعالوسلم ‐ أن يجاهد العالمين بالقرآن العظيم جهاداً كبيراً. تصديقاً لقول ال

اله علَ بصيرة انَا ومن اتَّبعن وسبحانَ اله وما انَا من الْمشْرِكين} صدق اله العظيم [يوسف:108].

ولن الذين لا يعلمون يزعمون أنَّ الجهاد فقط يقصد به القتال، ألا وإنَّ قوماً يحبهم اله ويحبونه لهم أشدُّ
بأساً عل الافرين المغضوب عليهم من شياطين الجن والإنس، وأما الضالون من الافرين فيجاهدونهم

بالقرآن العظيم جهاداً كبيراً لعلهم يهتدون، ولا يتمنون قتال الافرين الضالين بل قتال المغضوب عليهم من
شياطين الجن والإنس جيوش المسيح الدجال.

ويا معشر الأنصار السابقين الأخيار قوماً يحبهم اله ويحبونه، إنم أنتم القوم الذين وكلم اله بتبليغ دعوة
ننُوا مآم ا الَّذِينهيا اي} :ه تعالعصر الحوار من قبل الظهور. تصديقا لقول ال للعالمين ف الإمام المهدي
دُونَ فاهجي رِينافْال َلع ةزعا يننموالْم َلع ذِلَّةا ونَهبحيو مهبحي مبِقَو هال تاي فوفَس هدِين نع مْنتَدَّ مري

سبِيل اله ولا يخَافُونَ لَومةَ لائم ذَلكَ فَضل اله يوتيه من يشَاء واله واسع عليم} صدق اله العظيم
[المائدة:54].

ية فجاهدوا البشر بالبيان الحق للذِّكر الليل والنهار بل حيلة ووسيلة يا صفوة البشرية ويا خير البر
المذنبون التائبون إل اله متاباً، ألا وإن دعوة الإمام المهدي ف عصر الحوار من قبل الظهور ه أعظم
نها حسرةٌ علالقرآن العظيم ول تاب فلل الألباب الذين اتّبعوا البيان الحق أول تاب علال ف مالنِّع
عصر الحوار من قبل الظهور ولم يتّبعوا الحق ف دعوة الإمام المهدي ه علآخرين ممن أظهرهم ال قوم
من ربهم كونهم ليسوا من أول الألباب، من الذين لم يهدِ اله قلوبهم إل اتّباع الحق من ربهم، وما ظلمهم
اله ولن أنفسهم يظلمون، كونهم حموا عل الإمام المهدي ناصر محمد اليمان أنّه من الضالين من قبل
أن يستمعوا إل دعوته ويتدبروا ف قوة سلطان علمه هل ينطق بالحق ويدعو الناس عل بصيرة من ربه أم

من الذين يقولون عل اله ما لا يعلمون.

وأنا الإمام المهدي أفت بالحق إنن لم أجد ف التاب أنّ اله هدى ف عصر بعث الرسل إلا أولو الألباب
وهم الذين لا يحمون عل الداعية من قبل أن يتفروا ف لب دعوته وسلطان علمه. تصديقاً لقول اله

تعال: {فَبشِّر عبادِ ﴿١٧﴾ الَّذِين يستَمعونَ الْقَول فَيتَّبِعونَ احسنَه اولَـٰئكَ الَّذِين هدَاهم اللَّـه واولَـٰئكَ هم اولُو
الْبابِ ﴿١٨﴾} صدق اله العظيم [الزمر].

لب روا فالداعية من قبل أن يستمعوا قوله ويتدب مون علتهم فتجدونهم يحا الظالمون لأنفسهم ولأموأم
الإمام المهدي موا علدعوته وسلطان علمه الذي يحاجِج الناس به، أولئك لا بشرى لهم بالهدى كونهم ح
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الإمام المهدي مهم عل؟ وبسبب حأم باطل حق ته أهدعوته وحج من قبل النظر ف ناصر محمد اليمان
مسبقاً من قبل التفر والتدبر ف البيان الحق للذكر فلم نبشّرهم أن سيهدي قلوبهم حت لا يحموا من قبل

دعوة الإمام المهدي لب روا فا الذين استخدموا عقولهم وتدبر سلطان علمه، وأمأو تدب حوار الإمام المهدي
وتفروا ف قوة سلطان علمه أولئك يبشّرهم اله بهدي قلوبهم كونهم أخّروا الحم إل بعد الاستماع والتدبر،
نَهسحونَ اتَّبِعفَي لونَ الْقَوعتَمسي ادِ ﴿١٧﴾ الَّذِينبع شِّرفَب} :ه تعالولذلك نبشّرهم بالهدى. تصديقاُ لقول ال

اولَـٰئكَ الَّذِين هدَاهم اللَّـه واولَـٰئكَ هم اولُو الْبابِ ﴿١٨﴾} صدق اله العظيم [الزمر].

وأما الذين قالوا بأنهم لم يسمعوا بدعوة الحق إل اتّباع القرآن العظيم فنقول: إنهم لاذبون، فلا يوجد واحدٌ
ف البشر من الذين بلغوا سن الرشد إلا وهو يعلم بدعوة محمدٍ رسول اله ‐ صل اله عليه وآله وسلم ‐
تاب المحفوظ من التحريف والتزييف عله الالعالمين، وجعله ال ه إلاتباع القرآن العظيم رسالة ال إل

مر العصور، فلا تزال الحجة قائمة عليهم ف كل أمة من قبل أن يبعث اله خليفته الإمام المهدي ناصر
محمد اليمان. وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..

فانسخوا البيانات للذين لا يستطيعون دخول الإنترنت العالمية وإذا اهتموا بالأمر فسوف يتعلمون دخول
الإنترنت العالمية ل يطّلعوا عل دعوة الإمام المهدي ناصر محمد اليمان ف عصر الحوار من قبل

الظهور.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي

________________



04-08-2012 الفتوى للسائلين عن لبث أصحاب الهف الأول والثان بحساب ثلاثة كواكب ف التاب، ذكـ...  134

n-ye.me/54513 464/873

-1-
[ لمتابعة رابط المشـاركـــــــــة الأصلية للبيــــــــــــــان ]

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=54507

الإمام ناصر محمد اليمان
16 ‐ 09 ‐ 1433 هـ
04 ‐ 08 ‐ 2012 مـ

08:55 صباحاً
ـــــــــــــــــــ

تاب، ذكرى لأولال بحساب ثلاثة كواكبٍ ف هف الأول والثانثِ أصحاب اللَب الفتوى للسائلين عن
الألباب..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل كافة أنبياء اله ورسله وآلهم الطيبين الطاهرين والتابعين
الحق إل يوم الدين، أما بعد..

ويا معشر السائلين عن لَبثِ أصحاب الهف الأول والثان، حقيق لا أقول عل اله إلا الحق، وإليم السؤال
والجواب من محم التاب ذكرى لأول الألباب:

ســـ 1 ‐ بما إنّ أصحاب الهف لا يزالون ف كهفهم ف زمن بعث خاتم الأنبياء والمرسلين محمد رسول
ينمالْي ذَات مهنُقَلِّبو ۚ قُودر مهقَاظًا ويا مهبستَحو} :ه تعاله عليه وآله وسلم بدليل قول الال ه صلال

وذَات الشِّمالِ وكلْبهم باسطٌ ذِراعيه بِالْوصيدِ لَوِ اطَّلَعت علَيهِم لَولَّيت منْهم فرارا ولَملىت منْهم رعبا} صدق
اله العظيم [الهف:18].

والسؤال الذي يطرح نفسه: هل أصحاب الهف بعد أن انقض لبثهم الأول خرجوا من كهفهم ومن ثم
عادوا؟ وما دليلك من محم التاب عل خروجهم بعد انقضاء لبثهم الأول وعودتهم إل كهفهم لقضاء لبثهم

الثان؟
خروجهم من كهفهم بعد انقضاء لبث نومتهم الأول م القرآن علمح ا البرهان المبين فجـــ 1 ‐ فأم

فتجدونه ف قول اله تعال: {ولَبِثُوا ف كهفهِم ثَلاث ماىة سنين} صدق اله العظيم [الهف:25]. ونستنبط
هِمفهك لَبِثُوا فو} :ه تعالمن هذه الآية أنهم خرجوا جميعاً من كهفهم بعد انقضاء لبثهم الأول. ولذلك قال ال

ثَلاث ماىة سنين}، بمعن أنهم خرجوا منه بعد مض ثلاث مائة سنة قمرية.

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=54507
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=54507
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ســـ 2 ‐ وهل بعد أن بعثهم اله بعد انقضاء لبثهم الأول، فهل سئلوا من أحدٍ من العالمين حت يخبرونه
بقصتهم؟ والجواب تجدونه ف محم التاب إن الحمة من بعثهم هو للتساؤلٍ فيما بينهم، ولم يتساءلوا مع
:ه تعالتاب المسطور. ولذلك قال الال القدر المقدور ف هم إله سرشف اللا ي أحدٍ من العالمين حت

{كذَلكَ بعثْنَاهم ليتَساءلُوا بينَهم} صدق اله العظيم [الهف:19].
ويتبين لم أنّ اله بعثهم ليتلموا مع بعضهم بعضاً، ولم يتلموا من بعد بعثهم ف اللبثِ الأول مع أحدٍ،

موي ضعب وا اموقَالُوا لَبِثْنَا ي لَبِثْتُم مك منْهم لقَائ قَال منَهيلُوا باءتَسيل مثْنَاهعكَ بذَلك } :ه تعالولذلك قال ال
نْهم بِرِزْقٍ متاا فَلْيامطَع زْكا اهيا نظُرفَلْي دِينَةالْم َلا ذِهه مرِقم بِودَكحثُوا اعفَاب ا لَبِثْتُمبِم لَمعا مبقَالُوا ر
ولْيتَلَطَّف ولا يشْعرنَّ بِم احدًا انَّهم ان يظْهروا علَيم يرجموكم او يعيدُوكم ف ملَّتهِم ولَن تُفْلحوا اذًا ابدًا}

صدق اله العظيم [الهف:19].

ســـ 3 ‐ فهل الرجل الذي خرج من الهف ذهب إل المدينة فأحضر لهم طعاماً؟
جـــ 3- بل عاد من باب الهف كون اله خسف بمدينة قومهم من بعدهم، ولذلك خرج الرجل إل باب
الهف ولم يشاهد مدينةً ولا أضواء، وكان الوقت ليلا ولنه لم يشاهد شيىا غير ظلام دامسٍ ف سون

.دامس بيرة، بل ظلامبيوت أحدٍ من القرية ال ف ضوء سقَب الليل، ولم يشاهد حت
ومن ثم استدع أصحابه لينظروا ف الأمر، ومن ثم خرجوا جميعاً إل باب الهف فارهفوا السمع علّهم
يسمعون نباح كلابٍ أو نهيق حميرٍ أو أصوات أنعام أو صياح ديكٍ ليدلّهم عل وجود قومهم أحياء فلعلّهم
نائمين، ولنهم لم يسمعوا شيىا وكأنه لا حياة حولهم، فأدهشهم الأمر! ومن ثم قرروا العودة إل الهف
ليناموا إل الصباح ومن ثم ينظروا من باب الهف ماذا حدث لقومهم من بعدهم، فهم لا يعلمون أنّ اله

خسف بقرية قومهم قبل تسعة آلاف سنة، حت إذا رجعوا إل كهفهم ليناموا إل الصباح ومن ثم ضرب اله
.منامهم لقضاء لبثهم الثان الساعة الآن ف تسع سنوات. ولا يزالون حت آذانهم لقضاء لبثهم الثان عل

تصديقاً لقول اله تعال: {وازْدادوا تسعاً} صدق اله العظيم [الهف:25].

وأشهد له أنَّ زمن لبثهم الأول تسعة آلاف سنة بحساب أيام البشر، وإنّ زمن لبثهم الثان تسعة آلاف سنة
بحساب أيام البشر، وإنا لصادقون .

ولربما يود أحد السائلين أن يقول: "إن هذا لشء عجاب! فيف لبثُهم الأول ثلاث مائة سنة، فتقول تسعة
آلاف سنة! وكذلك لبثهم الثان تسع سنوات وتقول كذلك تسعة آلاف سنة؟ إن هذا لشء عجاب! فعلّمن من

أسرار الحساب ف محم التاب ذكرى لأول الألباب وفتوى للسائلين عن لبث أصحاب الهف الأول
والثان". ومن ثم يرد عليهم الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: إنّ الحساب سوف يون بحساب

حركة ثلاثة كواكبٍ أحدهم كوكب مضء وكوكب منير وكوكب أرض البشر. ولربما يود السائل أن يقول:
"وهل يوجد ف التاب حساب قمري وحساب شمس؟" . ومن ثم نُفت السائلين بالحق أنه يوجد حساب
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شمس بحركة الشمس، وحساب قمري بحركة القمر. تصديقاً لقول اله تعال: {الشَّمس والْقَمر بِحسبانٍ}
صدق اله العظيم [الرحمن:5].

وشهر الشمس يعدل ألف يوم قمري من أيام ذات القمر .

والسؤال الذي يطرح نفسه: فم يعدل يوم القمر بحسب أيام البشر؟
والجواب: ثلاثون يوماً أرضياً بحسب أيام البشر، إذاً الشهر الشمس يعدل ألف شهرٍ من أشهر البشر.

وحت لا تُعقَدُ عليم المسألة فاعلموا أنّ الثانية الواحدة من ثوان القمر تعدل ثلاثين ثانية أرضية، وكذلك
الدقيقة تعدل ثلاثين دقيقة أرضية، والساعة تعدل ثلاثين ساعة أرضية، واليوم يعدل ثلاثين يوماً أرضياً،

والشهر يعدل ثلاثين شهراً أرضياً، والسنة القمرية لذات القمر حتماً سوف تعدل ثلاثين سنة أرضية. ومن ثم
نأت لقول اله تعال: {ولَبِثُوا ف كهفهِم ثَلاث ماىة سنين} صدق اله العظيم، ويقصد بحساب السنة القمرية

لذات القمر وبحركة القمر ويوم القمر.

والسؤال الذي يطرح نفسه،:فم تعدل ثلاث مائة سنين قمرية بحساب سنين البشر؟ والجواب: فبما أنّ اليوم
ية الواحدة لذات القمر القمري لذات القمر يعدل ثلاثين يوماً أرضياً والشهر ثلاثين شهراً فحتماً السنة القمر

تعدل ثلاثين سنة أرضيةً، إذاً نقوم بضرب:
[ {ثَلاث ماىة سنين} x ثلاثون ] = تسعة آلاف سنة بحساب السنين الأرضية بنفس حساب أيام البشر لا تزيد

ثانية واحدةً ولا تنقص ثانية واحدة.
[[ {ثَلاث ماىة سنين} قمرية تعدل 9000 ألف سنة لا تزيد ثانية ولا تنقص ثانية ]]

ومن ثم نأت لحساب لبثهم الثان تصديقاً لقول اله تعال: {وازْدادوا تسعاً} صدق اله العظيم [الهف:25].

ومن ثم نعود لقول اله تعال: {الشَّمس والْقَمر بِحسبانٍ} صدق اله العظيم [الرحمن:5]. فهذا يعن أنّ لبثهم
الثان هو بالحساب الشمس لحركة الشمس، وبما أنّ الشهر الشمس يعدل ألف شهرٍ ف محم التاب

حسب أيام البشر إذاً السنة الشمسية الواحدة تعدل ألف سنة مما تعدون، ومن ثم نعلَم البيان الحق لقول اله
تعال {وازْدادوا تسعاً} صدق اله العظيم، أي: تسع سنوات شمسية. وبما أنّ السنة الشمسية الواحدة تعدل
ألف سنة من سنين البشر البيان الحق لقول اله تعال: {وازْدادوا تسعاً} أي: تسع سنوات شمسية، وبما أن

الشهر الشمس يعدل ألف شهر من أشهر البشر إذاً السنة الشمسية تعدل ألف سنة مما تَعدّون.
إذا البيان الحق لقول اله تعال: {وازْدادوا تسعاً} أي تسع سنين شمسية، وه تعدل تسعة آلاف سنة مما
تعدون، وتساوى لَبثَهم الأول ولبثهم الثان، فلم تَزِد ثانية أو تنقص ثانية واحدة برغم إنّ الحساب لم ين
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بحساب حركة كوكبٍ واحدٍ، بل اشترك فيها حساب حركة القمر والشمس والأرض.

وانتهت النتيجة بحساب أيام البشر :
لبثهم الأول تسعة آلاف سنة مما تعدّون، ولبثهم الثان تسعة آلاف سنة مما تعدّون، وإنا لصادقون ..

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
ولربما يود أن يقول أحد السائلين: "يا ناصر محمد إنك عالم فل عليم بحساب حركة الوكب" . ومن ثم

نه البيان الحق؛ ولدين مياً ولا عالماً فله العظيم ما كنت يوماً عالعليه الإمام المهدي وأقول: أقسم بال يرد
للقرآن! أفلا تتفرون؟ ولو كنت عالماً فلياً كما تزعمون لوجدتم إعلان لغرة شهر شوال لعام 1433 كمثل
إعلان كافة علماء الفلك العرب والعجم؛ متفقين أنّ غرة شوال لهذا العام 1433 لا تنبغ أن تون السبت بل
الأحد، كونهم حسب علمهم الفل أنّ القمر يغرب قبل غروب شمس الجمعة 29 رمضان 1433 للهجرة،
ولن إعلان المهدي المنتظر إنّ عيد الفطر المبارك يوافق يوم السبت، كون أعلم من اله ما لا يعلمه كافة
علماء الفلك العرب والعجم. والحمد له رب العالمين سيريم آياته فتعرفونها، وما ربك بغافل عما تعملون.

.أخوكم الإمام المهدي ناصر محمد اليمان
ــــــــــــــــــــ
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الإمام ناصر محمد اليمان
16 ‐ 09 ‐ 1433 هـ
04 ‐ 08 ‐ 2012 مـ

05:46 صباحاً
ـــــــــــــــــــ

هل اطَّلع جبريل ومن معه من الملائة عل أصحاب الهف ؟

بسم اله الرحمن الرحيم، وسلام عل المرسلين وآلهم الطيبين والتابعين الحق إل يوم الدين، أما بعد..
ة ‐عليهم الصلاة والسلام‐ علطَّلع جبريل ومن معه من الملائم هل االسائلين، وسؤال ويا أحبت

أصحاب الهف يوم رفعوا التابوت إل كهف أصحاب الهف ؟
ة تستطيع أن تدور فيه السيارة بالراحة قد تمل قُبش ونقول: إنه ليوجد مسجدٌ عل م بالحقعلي ومن ثم نرد
بناؤه ف باب إحدى الفجوات الداخلية ف الهف، ويوجد باب حجري؛ باب الفجوة داخل المسجد، وذلك

الباب من فتحه يطّلع عل أصحاب الهف النائمين.

وأما بالنسبة لحملة التابوت فلقد أحضروه إل المسجد ووضعوه ف المسجد ولم يقوموا بفتح الباب
الحجري الذي ف أحد حيطان الجامع، كون من فتحه يطَّلع عل أصحاب الهف. وملائة الرحمن لم

يفتحوا الباب كونهم لم يؤمروا بذلك.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي

ـــــــــــــــــــــــ
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الإمام ناصر محمد اليمان
17 ‐ 09 ‐ 1433 هـ
05 ‐ 08 ‐ 2012 مـ

05:26 صباحاً
ـــــــــــــــــــــ

إمام الريم، أفتنا ف قول اله تعال: { الا بِحبل من اله وحبل من النَّاسِ }
صدق اله العظيم ..

إل كافة الأنبياء والمرسلين وآلهم الطيبين والتابعين الحق ه الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام علبسم ال
يوم الدين، أما بعد..

هال نبٍ موا بِغَضآوبالنَّاسِ و نم لبحو هال نم لببِح لافُواْ اا ثُقم نيالذِّلَّةُ ا هِملَيع ترِبض} :ه تعالقال ال
وضرِبت علَيهِم الْمسنَةُ} صدق اله العظيم [آل عمران:112].

والمطلوب بيان قول اله تعال: {ضرِبت علَيهِم الذِّلَّةُ اين ما ثُقفُواْ الا بِحبل من اله وحبل من النَّاسِ} صدق
اله العظيم، ويقصد بقوله تعال: {الا بِحبل من اله وحبل من النَّاسِ} أي: بحرب من اله وحرب من

المؤمنين. مثال قول اله تعال: {فَاذَنُواْ بِحربٍ من اله ورسوله} صدق اله العظيم [البقرة:279]، كونهم
ضربت عليهم الذِّلة والمسنة.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي

ـــــــــــــــــــــ
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الإمام ناصر محمد اليمان
18 ‐ 09 ‐ 1433 هـ
06 ‐ 08 ‐ 2012 مـ

09:02 صباحاً
ـــــــــــــــــــــ

{ يرالنَّص معنو َلوالْم معفَن ملاكوم وه هوا بِالمتَصاعو }
صدق اله العظيم ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل كافة الأنبياء والمرسلين من أولهم إل خاتمهم وآلهم
الطيبين، وجميع المؤمنين التابعين الحق إل يوم الدين، أما بعد..

إنَّ من حرب اله عل شياطين الجن والبشر نور الذكر القرآن العظيم، كون كلماته سلاح نوران عل لسان
المؤمنين وشر عل الشياطين تحرقهم به وهم ف أوكارهم ف أجساد أوليائهم، وأشر منه عليهم كوكب سقر.
رنوا الْمفَرك الَّذِين وهۇج ف رِفنَاتٍ تَعياتُنَا بآي هِملَيع َذَا تُتْلام الذكر: {ومح ف ه تعالتصديقاً لقول ال

سبِىوا وفَرك الَّذِين ها الدَهعو النَّار من ذَلم م بِشَرىنَبفَاا نَا قُلاتآي هِملَيتْلُونَ عي طُونَ بِالَّذِينسونَ يادي
الْمصير} صدق اله العظيم [الحج:72].

ولن إذا تول المسلمون عن القرآن العظيم وابتغوا العزة ف غيره أذلّهم اله وأظهر عليهم عدوهم يسومهم
ضعب ِّلكَ نُوذَٰلكو} :ه تعالم. تصديقاً لقول الم بين يدي ربم أو علية لسوء العذاب، وجعل القرآن حج
اتآي ملَيونَ عقُصي منم لسر متاي لَمنسِ ااو الْجِن شَرعا مونَ ﴿١٢٩﴾ يبسانُوا يا كا بِمضعب ينمالظَّال

وينذِرونَم لقَاء يومم هـٰذَا قَالُوا شَهِدْنَا علَ انفُسنَا وغَرتْهم الْحياةُ الدُّنْيا وشَهِدُوا علَ انفُسهِم انَّهم كانُوا
كافرِين ﴿١٣٠﴾} صدق اله العظيم [الأنعام].

ألا وإنَّ القرآن العظيم حبل اله الممدود الشاحن لقلوبم، فيه شفاء لأمراضم، وكذلك تحرقون به
الشياطين ف ألدّ أعدائم، وتنتصرون بنوره عل عدوكم، فيجعل بأسم عليهم شديداً وبصركم حديداً إن
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اعتصمتم بالقرآن المجيد، وإن توليتم وابتغيتم الهدى ف سواه؛ فمن يأب من الأحزاب الاحتام إل التاب
ةيرم تَكُ ف ََف دُهعوم ابِ فَالنَّارزحا نم بِه فُري نمو} :ه تعالفقد كفر به والنار موعده. تصديقاً لقول ال

منْه انَّه الْحق من ربكَ ولَٰن اكثَر النَّاسِ  يومنُونَ ﴿17﴾} صدق اله العظيم [هود].

مكرنْصنْ يا} :ه تعاله القرآن العظيم، وقال الكم إلا إذا اعتصمتم بحبل العدو ه لا تنتصرون علألا وال
اله فََ غَالب لَم وانْ يخْذُلْم فَمن ذَا الَّذِي ينْصركم من بعدِه وعلَ اله فَلْيتَوكل الْمومنُونَ} صدق اله

العظيم [آل عمران:160].

ألا وإنَّ من اعتصم بمحم القرآن العظيم فقد اعتصم باله رب العالمين. تصديقاً لقول اله تعال: {يا ايها
قح اللَّـه دُوا فاهجونَ ﴿٧٧﴾ وحتُفْل مَّللَع رلُوا الْخَيافْعو مبدُوا رباعدُوا وجاسوا وعكنُوا ارآم الَّذِين

فو لن قَبم ينملسالْم ماكمس وه يماهربا مبِيلَّةَ ام جرح نم الدِّين ف ملَيع لعا جمو ماكتَباج وه ادِهجِه
وا بِاللَّـهمتَصاعاةَ وكآتُوا الزةَ وَوا الصيمقالنَّاسِ فَا َلع دَاءونُوا شُهَتو ملَيشَهِيدًا ع ولسونَ الريـٰذَا له

هو موكم فَنعم الْمولَ ونعم النَّصير ﴿٧٨﴾} صدق اله العظيم [الحج].

ولربما يود أحد السائلين أن يقول: وكيف طريقة الاعتصام باله؟ ومن ثم يرد عليه الإمام المهدي ناصر
محمد وأقول: هو أن تعتصموا بحبل اله الممدود من السماء إل الأرض طرفه بيد اله والطرف الآخر بيد

هال لبوا بِحمتَصاعو} :ه تعاله العزيز الحميد. تصديقاً لقول الم القرآن العظيم حبل المن اعتصم به؛ ذل
نتُمكانًا وخْوا هتمعتُم بِنحبصفَا مِقُلُوب نيب لَّففَا دَاءعا نتُمذْ كا ملَيع هال تمعوا نراذْكقُوا ۚ وتَفَر ا ويعمج

علَ شَفَا حفْرة من النَّارِ فَانقَذَكم منْها ۗ كذَٰلكَ يبين اله لَم آياته لَعلَّم تَهتَدُونَ} صدق اله العظيم [آل
عمران:103].

فاعتصموا بالنور وبالبرهان المبين؛ من اعتصم به وكفر لما يخالف محمه فقد هدي إل صراط مستقيم.
تصديقاً لقول اله تعال: {يا ايها النَّاس قَدْ جاءكم برهانٌ من ربم وانزلْنَا الَيم نُورا مبِينًا ﴿١٧٤﴾ فَاما
الَّذِين آمنُوا بِاللَّـه واعتَصموا بِه فَسيدْخلُهم ف رحمة منْه وفَضل ويهدِيهِم الَيه صراطًا مستَقيما ﴿١٧٥﴾}

صدق اله العظيم [النساء].

ومن أب أن يعتصم بمحم كتاب اله فقد أب أن يعتصم بحبل اله واعتصم بما يخالف لمحم كتاب اله
القرآن العظيم فسوف يشرك باله، ومن أشرك باله فأنما خر من السماء فتخطَفه الطير أو تهوي به الريح
ا خَرنَّماَف هشْرِكْ بِالي نمو} :ه تعالان السحيق. تصديقاً لقول الم الم؛ كوكب جهنم ذلانٍ سحيقم ف

من السماء فَتَخْطَفُه الطَّير او تَهوِي بِه الريح ف مانٍ سحيق (31)} صدق اله العظيم [الحج].
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وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي

ــــــــــــــــــــــ
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الإمام ناصر محمد اليمان
19 ‐ 09 ‐ 1433 هـ
07 ‐ 08 ‐ 2012 مـ

06:44 صباحاً
ـــــــــــــــــــــ

إنَّ درجة العبد الأحب والأقرب إل الرب عادت للمجهول، فونوا عل ذلك من الشاهدين ..

إل بين والتّابعين الحقه ورسله وآلهم الطيكافة أنبياء ال ه الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام علبسم ال
يوم الدين، أما بعد..

ويا حبيب ف اله من تقدّم إل الجنة وزُحزِح عن النّار إن يشاء الواحد القهار، لقد أخطأت ف حق أخيك
والأقرب إل ذب علينا بفتوى العبد الأحبمن الأنصار السابقين الأخيار فوجب عليك الاعتذار منه، ولم ي
ملن بعدما عه الأعظم، ولل من أحاطه باسم الالمنتظَر بسبب أنه أو بادئ الأمر عند بعث المهدي ف الرب

الأنصار بحقيقة اسم اله الأعظم شمروا لمنافسة المهدي المنتظَر ف حب اله وقربه كون اله أحاطهم
بحقيقة اسم اله الأعظم، فاتّخذوا عند الرحمن عهداً أن لا يرضوا حت يرض اله ف نفسه، فهنا لا يستطيع

الإمام المهدي أن يقول أنّه لا يزال هو العبد الأحب والأقرب إل الرب كون قوم يحبهم اله ويحبونه قد علموا
بما علَّم به اله المهدي المنتظَر وشمروا لمنافسة الإمام المهدي ليجعلوا الناس أمةً واحدةً حت يتحقّق

النعيم الأعظم من نعيم ملوت الدنيا والآخرة.

وأقسم باله العظيم لو لم أعلم علم اليقين إنّه يوجد ف أنصار المهدي المنتظَر ف عصر الحوار من قبل
الظهور قوم يحبهم اله ويحبونه قد علموا علم اليقين بما هو أعظم من ملوت الدنيا والآخرة نعيم رضوان
اله نفس ربهم لاستمررت عل فتواي بادئ الأمر، ولنّ حين علمت أنّ اله علّمهم بحقيقة اسم اله الأعظم

كما علّم الإمام المهدي من قبل فهنا تغير الأمر.

ولا نزال ف عصر الحوار من قبل الظهور كون اله علّمهم ما علّمن بحقيقة اسم الرب ف القلب، فهنا لا
يستطيع المهدي المنتظَر أن يجزم أنّه لا يزال هو العبد الأحب والأقرب إلا لو استمر الأمر ورأيت أنّه لا يوجد

أحدٌ ف الأنصار علّمه اله بحقيقة اسمه الأعظم، إذا لاستطاع المهدي المنتظَر أن يجزم فيقول أنّه العبد
الأحب والأقرب إل الرب بسبب تميز المهدي المنتظَر بين البشر بادئ الأمر بعلم ويقين لاسم اله الأعظم،
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حت إذا علمت أنّ اله أحاط به من يشاء من أنصار المهدي المنتظَر كما علّم المهدي المنتظَر من قبل فهنا
عادت الدرجة العالية الرفيعة ف حب اله وقربه للمجهول كما عادت الوسيلة من قبل، والسبب هو أنّ يقين
اسم اله الأعظم علّم اله به من يشاء من أنصار المهدي المنتظَر ف عصر الحوار من قبل الظهور من قبل

.الواقع وجهاً لوجه المنتظَر أو يراهم عل أن يروا المهدي

ألا واله الذي لا إله غيره أنه ليوجد ف أنصار المهدي المنتظَر ف عصر الحوار من قبل الظهور قوم يحبهم
ه أجمعين مهما ضاعف لهم ربهم وزاد، فلن يرضوا حتوت اله ويحبونه ذكوراً وإناثاً لن يرضوا بملال
يرض، وإصرارهم عل ذلك لا حدود له حت يتحقّق نعيمهم الأكبر من أي نعيم فيرض حبيبهم ف نفسه،

وأولئك لا يزالون ف سباق مع المهدي المنتظَر إل يوم التّلاق.

وعادت أقرب درجة ف حب اله وقربه للعبد المجهول، وأن ليس للإنسان إلا ما سع، فأبشروا فالتنافس لا
يزال مستمراً ف عصر الحوار من قبل الظهور ومن بعد الظهور إل يوم النشور، ولن لو لم يفقه أحدٌ حقيقة
والأقرب إل العبد الأحب ّفتواي إن الجزم ف ه الأعظم غير الإمام ناصر محمد إذاً لاستمررت فاسم ال

قوم ز معرأيت فيما بعد إنّه كذلك قد تمي ّنه الأعظم، ولاسم ال بيقين منوكر زنمي بسبب أنّ رب الرب
يحبهم اله ويحبونه، ولسوف أفت ف شأنهم بالحق ولعنة اله عل الاذبين:

وإن أقسم باله العظيم رب السماوات والأرض وما بينهما ورب العرش العظيم إنّه ليوجد ف أنصار
المهدي المنتظَر ف عصر الحوار من قبل الظهور قوم يحبهم اله ويحبونه لو يؤت اله أحدهم ملوت اله
أجمعين ف الدنيا والآخرة فإنّه سوف يستغل وعدَ اله لعباده الذي رض عنهم فوعد برضاهم ف قول اله

تعال: {رض اللَّـه عنْهم ورضوا عنْه} صدق اله العظيم [المائدة:119].

بذلك، وأسألك رب ه أجمعين، فيؤتيه لأحدهم فيقول: "هيهات هيهات أن أرضوت الفإنّهم لن يرضوا بمل
الثبات فلن أرض حت ترض". وحت ولو أيد اله أحدهم بأمر الاف والنون فيقول لشء كن فيون فلن
يرض حت يرض ربه ف نفسه، وحت لو جعل اله أحدهم هو العبد الأحب والأقرب إل الرب ولم يتحقق
رضوان نفس ربه فسوف يقول: "هيهات هيهات أن أرض حت يرض حبيب ولم يعد متحسراً ولا حزيناً".

فونوا عل ذلك من الشاهدين.

ولربما يود أحد السائلين أن يقول: "سم ل مجموعة منهم من الذين صاروا عل شاكلتك يا ناصر محمد".
لأنفسهم، ف أنفسهم بل هم يعلمون بما ف بما ف المنتظَر وأقول: وما يدرين ومن ثم يرد عليه المهدي
نفسه، فإذا وجد أحد الأنصار أنّه لن يرض ونه ليعلم حقيقة ما فه ويحبهم الواحدٍ من القوم الذي يحب

بملوت ربه حت يتحقّق رضوان نفْسِ ربه فيجد ف نفسه إصراراً عل تحقيق رضوان نفس ربه إصراراً لا
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حدود له حت لوكان ثمن تحقيق رضوان نفْسِ ربه أنْ يلق بنفسه ف نار جهنم فداء لعبيد اله الضالين
لانطلق إليها مسرعاً وهو لا يبال بما سوف يصيبه من لهيب جهنم ما دام ف ذلك تحقيق النعيم الأعظم،

."أحباب الرب برداً وسلاماً عل ه كونه لجهنم: "يا نار النفسه ثم يقول ال ه فرب فيرض
وإنما ذلك ل تعلموا بمدى عظيم إصرارهم ف تحقيق رضوان نفْسِ اله حبيبهم بعد أن علموا بعظيم حسرة

ربهم عل النادمين عل ما فرطوا ف جنب ربهم من بعد هلاكهم، ومن ثم اتّخذوا عند الرحمن عهداً فلن
.يرض يرضوا حت

هم أعلم بهم، فهم علة فهم يعلمون أنفسهم وربهذه الأم ونه فه ويحبهم اليحب ه قومويوجد عبيدُ رضوان ال
فتوى ما بأنفسهم لمن الشاهدين، ولذلك لم يعد يفْتِ الإمام المهدي إنّه العبد الأقرب والأحب إل الرب كونهم

.شاكلة الإمام المهدي ة من هم علهذه الأم صار يوجد ف

: بالحــق وأفت
إنَّ أقرب درجة ف حب اله وقربه عادت للمجهول.

وربما يستغرب الذين لا يعلمون من فتواي هذه المتررة ف قوم يحبهم اله ويحبونه! ومن ثم أقول لهم: يا
مسلمين، إنّ من رفض أن يرض بملوت اله جميعاً ف الدنيا والآخرة فأنّما أنفق ملوت اله جميعاً
قربةً إل ربه ليحقق له النعيم الأعظم، فمن ذا الذي أنفق ملوت اله جميعاً غيرهم ف عبيده أجمعين من
الجن والإنس والملائة؟ وإنّا لصادقون. أولئك يجدون أنفسهم نسخةً من الإمام المهدي وكأنّه ينطق بما

يشعرون به ف أنفسهم، وتلك آيةٌ لهم من ربهم الت أيد اله بها الإمام المهدي؛ حقيقة اسم اله الأعظم توقن
به قلوبهم، فلن يرضوا حت يتحقق رضوان نفس ربهم، فتجدونهم يناضلون الليل والنهار ليجعلوا الناس أمة

واحدةً عل صراط مستقيم، كونهم علموا أنّ اله لا يرض لعباده الفر وإن يشروا يرضه لهم.

ألا واله إنّ ليس إصرارهم عل تحقيق هدى الأمة كلها حسرة عل الناس؛ بل لأنّهم علموا بعظيم حسرة من
هو أرحم بعباده من عبيده اله أرحم الراحمين، وهم عل ذلك من الشاهدين.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان أخوكم؛ الإمام المهدي

____________
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الإمام ناصر محمد اليمان
19 ‐ 09 ‐ 1433 هـ
07 ‐ 08 ‐ 2012 مـ

08:55 صباحاً
ـــــــــــــــــــ

القرآن العظيم كلام اله تَنَزل ليعرفم بحقائق آيات اله بالحق عل الواقع الحقيق مثل ما أنّم تنطقون
.. الواقع الحقيق عل الحق

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل كافة أنبياء اله ورسله من أولهم إل خاتمهم وآلهم الطيبين
الطاهرين والتابعين الحق إل يوم الدين، أما بعد..

وإل التعريف الحق بالقرآن العظيـم:
وحدانيته ف ويخبركم بآياته الدالة عل ،الواقع الحقيق عل ه أنّ القرآن العظيم هو قوله بالحقم اليفتي
{(252) ينلسرالْم ننَّكَ لَماو كَ بالحقلَيا عنَتْلُوه هال اتلْكَ آيت} :ه تعالوته وقدرته المطلقة. وقال المل

صدق اله العظيم [البقرة].

وآيات اله ف محم كتابه الت أنزل ذكرها ليذكركم أنّه الذي خلقم كون لل فعل فاعل، ومن غير المنطق
أنم خُلقتم من غير خالق، ولذلك قال اله تعال: {ام خُلقُوا من غَيرِ شَء ام هم الْخَالقُونَ} صدق اله

العظيم [الطور:35].

ألا وإن المخلوق هو الإنسان وليس أنَّ القرآن مخلوق، وإنّما القرآن يتَنَزل بالخبر للتعريف من الذي أوجد
لا يستح ه الحقوال ،الواقع الحقيق م بحقائق آياته عله يحاجفتجدون ال ،الواقع الحقيق تلك الآية عل
:ه تعالم. مثال قول الم حين تأتوا حرثالذي يخرج من م بالمنفتجدونه سبحانه يجادل ،من قول الحق

{افَرايتُم ما تُمنُونَ ﴿٥٨﴾ اانتُم تَخْلُقُونَه ام نَحن الْخَالقُونَ ﴿٥٩﴾} صدق اله العظيم [الواقعة].

يننوقلِّلْم اتضِ آيرا فو} :ه تعالم. مثال قول الأنفس م وفبين أيدي م بحقائق آياته التويحاج
اءمالس بردُونَ ﴿٢٢﴾ فَوا تُوعمو مُرِزْق اءمالس فونَ ﴿٢١﴾ ورصتُب ََفا ۚ منفُسا ف٢٠﴾ و﴿

وارضِ انَّه لَحق مثْل ما انَّم تَنطقُونَ ﴿٢٣﴾} صدق اله العظيم [الذاريات].
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وكلام اله حق وف منته الصدقِ، فمثلما ينطق أحدكم بالحق من غير كذبٍ وكذلك كلام اله حق تجدون
تأويله عل الواقع الحقيق ف الدنيا والآخرة، وليس القرآن مخلوقاً بل القرآن العظيم كلام اله يحاجم بآياته

.الواقع الحقيق عل م الذي خلق تلك الآيات بالحقه ربالسماوات والأرض، فيقول: إنَّ ال خلق ف الت
:ه تعالمثال قول ال

{نَحن خَلَقْنَاكم فَلَو تُصدِّقُونَ (57) افَرايتُم ما تُمنُونَ (58) اانْتُم تَخْلُقُونَه ام نَحن الْخَالقُونَ (59) نَحن قَدَّرنَا
تُممللَقَدْ عونَ (61) ولَمتَع  ام ف مىنُنْشو مَثَالما دِّلنْ نُبا َل(60) ع ينوقبسبِم نا نَحمو توالْم مَنيب
نَشَاء ونَ (64) لَوارِعالز ننَح ما ونَهعرتَز نْتُماثُونَ (63) ارا تَحم تُميافَرونَ (62) ارتَذَك فَلَو َولةَ االنَّشْا

لَجعلْنَاه حطَاما فَظَلْتُم تَفَهونَ (65) انَّا لَمغْرمونَ (66) بل نَحن محرومونَ (67) افَرايتُم الْماء الَّذِي تَشْربونَ
تُميافَرونَ (70) ارْتَش ا فَلَواججا لْنَاهعج نَشَاء نْزِلُونَ (69) لَوالْم ننَح منِ ازالْم نم وهلْتُمنْزا نْتُما(68) ا
قْوِينلْما لتَاعمةً ورا تَذْكلْنَاهعج نونَ (72) نَحىنْشالْم ننَح ما اتَهرشَج تُمنْشَاا نْتُماونَ (71) اتُور الَّت النَّار

(73) فَسبح بِاسم ربكَ الْعظيم (74) فََ اقْسم بِمواقع النُّجوم (75) وانَّه لَقَسم لَو تَعلَمونَ عظيم (76) انَّه لَقُرآنٌ
كرِيم (77) ف كتَابٍ منُونٍ  (78) يمسه ا الْمطَهرونَ (79) تَنْزِيل من رب العالمين (80) افَبِهذَا الْحدِيثِ
انْتُم مدْهنُونَ (81) وتَجعلُونَ رِزْقَم انَّم تُذِّبونَ (82) فَلَو اذَا بلَغَتِ الْحلْقُوم (83) وانْتُم حينَئذٍ تَنْظُرونَ
نْتُمنْ كا اونَهجِع(86) تَر يندِينم رغَي نْتُمنْ كا ونَ (85) فَلَورصتُب  نَلو مْنم هلَيا بقْرا ننَح(84) و

صادِقين (87) فَاما انْ كانَ من الْمقَربِين (88) فَروح وريحانٌ وجنَّت نَعيم (89) واما انْ كانَ من اصحابِ
يممح نم ل(92) فَنُز الِّينالض ذِّبِينالْم نانَ منْ كا اما(91) و ينمابِ الْيحصا نلَكَ م مَ(90) فَس ينمالْي
(93) وتَصليةُ جحيم (94) انَّ هذَا لَهو حق الْيقين (95) فَسبح بِاسم ربكَ الْعظيم (96)} صدق اله العظيم

[الواقعة].

وخلاصة البيـــان:
إنَّ القرآن كلام الرحمن أنزل ذكر آياته بالحق الذي تجدونه عل الواقع الحقيق، بمعن إنّم تجدون لفظ

،الواقع الحقيق عل ه بالحقتأويل كلام ال الواقع ه فتلك الآيات عل ،الواقع الحقيق ه صدقاً علكلام ال
وكذلك حديث اله عن الآخرة والبعث فذلك تجدون تأويله حق عل الواقع الحقيق. ومن أصدق من اله

حديثاً؟

وقال اله تعال: {اله لا الَه الا هو لَيجمعنَّم الَ يوم الْقيامة لا ريب فيه ومن اصدَق من اله حدِيثًا} صدق
اله العظيم [النساء:87]، بمعن أنّ اله لا يتلم بالذب سبحانه وتعال علواً كبيراً! بل قول اله هو قول

صدقٍ لا شك ولا ريب. وقال اله تعال: {ومن اصدَق من اله حدِيثًا} صدق اله العظيم. وبما أنّ كلام اله
صدق تجدونه عل الواقع الحقيق ولذلك يحاجم بآيات اله بالحق عل الواقع الحقيق وليس فقط ف لفظ
قَتخُل لم عن آياته الته ليس مخلوق؛ بل يتلام الف ،الواقع الحقيق عل تاب؛ بل تجدون إنّه الحقال
مَنيب لعجا وهلَينُوا اتَسا لاجزْوا منْفُسا نم مَل نْ خَلَقا هاتيا نمو} :ه تعالم. أفلا تذكرون؟ وقال الل
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مودةً ورحمةً انَّ ف ذَلكَ ياتٍ لقَوم يتَفَرونَ} صدق اله العظيم [الروم:21].

والسؤال الذي يطرح نفسه، ألم تجدوا أنّ كلامه حق كونه فعلا خلق لم من أنفسم أزواجاً، أم أنَّه كذّب فلم
تجدوا إنَّ كلامه حق عل الواقع الحقيق؟ سبحانه وتعال علواً كبيراً! بل يحاجم بحقيقة قوله بين أيديم
ه حقاً علم سوف تجدون منطق الذب كونلم بالصدق فلا يم إنّه يتم آياته باللفظ ويفتيكونه يذكر ل
هاتآيو هدَ العدِيثٍ بح يفَبِا كَ بالحقلَيا عنَتْلُوه هال اتتَلْكَ آي} :ه تعالسبحانه! وقال ال ،الواقع الحقيق

يومنُونَ} صدق اله العظيم [الجاثية:6]. فما خطبهم يعقِّدون القرآن ولا يادون أن يفقهوه إلا قليلا؟

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي

ــــــــــــــــــــــــ
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[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيـان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=55050

الإمام ناصر محمد اليمان
20 ‐ رمضان ‐ 1433 هـ

08 ‐ 08 ‐ 2012 مـ
12:04 مساء

( بحسب التقويم الرسم لأم القرى )
ـــــــــــــــــــ

بين المختصمين ف م بالحقم هذا 1433 فيحعلن عن أسباب رؤية هلال شوال لعامي الإمام المهدي
رؤيته..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل كافة أنبياء اله ورسله من أولهم إل خاتمهم وآلهم الطيبين،
وجميع المسلمين إل يوم الدين لا نفرق بين أحدٍ من رسله ونحن له مسلمون، السلام علينا وعل عباد اله

الصالحين والباحثين عن الحق إل يوم الدين، أما بعد..

الباحثين عن الحق ه علالأنصار السابقين الأخيار، وسلام ال ه وبركاته أحبتم ورحمة اله عليال سلام
السماوات والأرض وما بينهما ورب الرحيم رب ره العظيم البة الإسلام، أقسم بالمن العالمين، ويا أم

العرش العظيم إنّ عمر الدهر دخل ف عصر أشراط الساعة البرى، ومنها بعث المهدي المنتظَر، وإدراك
الشمس للقمر ف غرة الشهر الأول. فاتقوا اله الواحد القهار من قبل أن يسبق الليل النهار، واتّبعوا كتاب
اله القرآن العظيم وسنّة نبيه الحق الت لا تخالف لمحم التاب، فاتقوا اله يا أول الألباب ولا تونوا من
تاب؛ وهم الذين لا يستخدمون عقولهم شيئاً فم المح الدواب ف الدواب وقد علمتم من هم أشر أشر

التفر ف آيات اله، وقال تعال: {انَّ شَر الدَّواب عندَ اله الصم الْبم الَّذِين لا يعقلُونَ} صدق اله العظيم
[الأنفال:22].

ويا أمة الإسلام يا حجاج بيت اله الحرام، إل مت الإعراض عن الآية الونية من رب العالمين؟ فم
جادلناكم بها جدالا كبيراً لعلم توقنون أنّ الشمس أدركت القمر فتفرون إل اله الواحد القهار فتتبعون
الذٍّكر من قبل أن يسبق الليل النهار بطلوع الشمس من مغربها، وللأسف إن كثيراً من الجاهلين يظن أنّ
الشمس إذا طلعت من مغربها فإن هذا يعن أنّها قامت القيامة، ولم يفتهم اله ولا رسوله بأنهم إذا شاهدوا

الشمس طلعت من مغربها بأنها قامت القيامة؛ بل أفتاهم اله ورسوله أن طلوع الشمس من مغربها تصديقاً
لإحدى أشراط الساعة البرى؛ فإذا حدث وطلعت الشمس من مغربها فهنا تحققت إحدى أشراط الساعة

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=55050
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=55050
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البرى، ويل طلوع الشمس من مغربها أشراط أخرى: بعث الرقيم رسول اله المسيح عيس ابن مريم
وأصحاب الهف صل اله عليهم وآلهم وأسلم تسليماً، وكذلك تَهدُّم سدّ ذي القرنين وخروج يأجوج

ومأجوج، والبعث الأول لمن يشاء اله من الافرين. فاتقوا اله وأطيعون تهتدون.

ولربما يود أحد الجاهلين من الذين يجادلون ف آيات اله بغير سلطانٍ آتاهم أن يقول: "يا ناصر محمد، ما
سمعنا بأنّ من أشراط الساعة البرى أن تدرك الشمس القمر إلا من الإمام ناصر محمد". ومن ثم يرد عليهم

م آية الإدراك المهديرون، كونه لم يبتدع للا يتف م قومالمنتظَر ناصر محمد وأقول: ذلك لأن المهدي
المنتظَر من عند نفسه بل أفتاكم محمدٌ رسول اله ‐ صل اله عليه وآله وسلم ‐ بأنّ من أشراط الساعة
البرى انتفاخ الأهلّة، وهو أن تروا الهلال ف أول مشاهدة له منتفخاً، فيقال ليلتين. والسؤال الذي يطرح
نفسه: فأين كان الهلال ف منزلته الأول؟ ومن ثم نفتيهم بالحق أين كان هلال الليلة الأول ف غرة الشهر

الذي تدرك فيه الشمس القمر فنقول:
كان ف حالة إدراكٍ والشمس تتقدمه إل الشرق منه وغرب هو؛ يتلوها من ناحية الغرب والشمس تتقدمه

إل الشرق منه.

ولربما يود أحد علماء الفلك أن يقول: "يا ناصر محمد اليمان، نحن علماء الفلك من سوف يفقه هذه الآية إن
كنت من الصادقين، فماذا تقصد بقولك إنّ الشمس أدركت القمر فولد الهلال من قبل السوف فاجتمعت
به الشمس وقد هو هلال؟". ومن ثم يرد المهدي المنتظَر عل علماء الفلك الفيزيائيين ونقول: تعالوا لنعلّمم
نْهلَخُ منَس لاللَّي مةٌ لَّهآيو} :ه تعالوقال ال .ه إلا الحقال القرآن العظيم، حقيق لا أقول عل ف العلم الفل

نَازِلم نَاهقَدَّر رالْقَم(38) و يملزِيزِ الْعالْع كَ تَقْدِيرا ذَللَّه تَقَرسمرِي لتَج سالشَّمونَ (37) ومظْلم مذَا هفَا ارالنَّه
حتَّ عاد كالْعرجونِ الْقَدِيم (39)  الشَّمس ينبغ لَها ان تُدْرِكَ الْقَمر و اللَّيل سابِق النَّهارِ وكل ف فَلَكٍ

يسبحونَ (40)} صدق اله العظيم [يس].

ولسوف نستنبط من هذه الآيات أحاماً عدّة ومنها الميقات لبدء اليوم ونهايته، ويفتيم اله ف محم كتابه
أنّ اليوم الجديد يبدأ من ميقات تواري الشمس بالحجاب وظهور الشفق ودخول ظلام الليلة الجديدة.
تصديقاً لقول اله تعال: {وآيةٌ لَّهم اللَّيل نَسلَخُ منْه النَّهار فَاذَا هم مظْلمونَ (37)} صدق اله العظيم.

فاليوم الجديد من غروب الشمس إل غروب الشمس، ولنم تتبعون حساب أهل التاب الذي يحسبون
بدء اليوم من منتصفه، ذلك لأنم قوم لا تعقلون! فما ه الليلة يا أول الألباب؟ ونقول ه: ليلة اليوم الجديد

تبدأ من تواري الشمس وراء الحجاب وتنته بتواري الشمس وراء الحجاب. فاتقوا اله يا أول الألباب.
وقال اله تعال: {قَال آيتُكَ ا تُلِّم النَّاس ثََث لَيالٍ سوِيا (10)} صدق اله العظيم [مريم:10].

والسؤال الذي يطرح نفسه: فما هو المقصود من {ثََث لَيالٍ سوِيا}؟ والجواب: إنه يقصد ثلاثة أيام. تصديقاً
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لقول اله تعال: {قَال رب اجعل لِّ آيةً قَال آيتُكَ الا تُلِّم النَّاس ثَلاثَةَ ايام الا رمزا} صدق اله العظيم [آل
عمران:41].

ونستنبط من ذلك ميقات حساب اليوم أنه يبدأ من دخول ميقات المغرب ودخول الليلة الجديدة، وتسم
نْتُماو مَل اسبل نه مائسن َلا فَثالر اميلَةَ الصلَي مَل لحا} :ه تعالتلك الليلة ليلة اليوم الجديد. وقال ال

لباس لَهن} صدق اله العظيم [البقرة:187].

لاح} :ه تعال؟ أي ليلة اليوم الجديد، فإذا كان رمضان قال ال{اميلَةَ الصلَي} :بقوله ه تعالفما يقصد ال
فَتَاب منْفُستَخْتَانُونَ ا نْتُمك مَّنا هال ملع نلَه اسبل نْتُماو مَل اسبل نه مائسن َلا فَثالر اميلَةَ الصلَي مَل
نم ضيبطُ الاالْخَي مَل نيتَبي َّتوا حباشْرلُوا وكو مَل هال تَبا كتَغُوا مابو نوهراشفَالآنَ ب مْنفَا ععو ملَيع

الْخَيط الاسودِ من الْفَجرِ ثُم اتموا الصيام الَ اللَّيل} صدق اله العظيم [البقرة:187].

بمعن أنّ اليوم يبدأ من غروب الشمس إل غروب الشمس، كون اليوم يبدأ ف الحساب من بدء دخول
ليلته. وقال اله تعال: {وواعدْنَا موس ثَلاثين لَيلَةً واتْممنَاها بِعشْرٍ فَتَم ميقَات ربه اربعين لَيلَةً} صدق اله
العظيم [الأعراف:142]، فانظروا لقول اله تعال: {ثَلاثين لَيلَةً واتْممنَاها بِعشْرٍ فَتَم ميقَات ربه اربعين لَيلَةً}

صدق اله العظيم.

حت إذا علمتم بدء حساب الأيام أنه يبدأ حساب اليوم من دخول ميقات صلاة المغرب ومن ثم تعلمون
وبل سهولة ميقات الصلاة الوسط، كون أول الصلوات ه صلاة المغرب ومن ثم العشاء ومن ثم الفجر
ومن ثم الظهر ومن ثم العصر، فتبين لم أن الصلاة الوسط ه صلاة الفجر لا شك ولا ريب ذات دعاء

القنوت. تصديقاً لقول اله تعال: {حافظُوا علَ الصلَواتِ والصلاة الْۇسطَ وقُوموا له قَانتين} صدق اله
العظيم [البقرة:238].

ولا نريد الخروج عن موضوع الحوار إل مسائل أخرى وإنما نشرح لم بدء الحساب لأيامم ف التاب
لاللَّي مةٌ لَّهآيو} :ه تعاللقول ال م البيان الحقن لغروب الشمس، وتبي وأنه حقاً من غروب الشمس إل

نَسلَخُ منْه النَّهار فَاذَا هم مظْلمونَ (37)} صدق اله العظيم.

نَاهقَدَّر رالْقَم(38) و يملزِيزِ الْعالْع كَ تَقْدِيرا ذَللَّه تَقَرسمرِي لتَج سالشَّمو} :ه تعاللبيان قول ال ومن ثم نأت
ف لكارِ والنَّه ابِقس لاللَّي و رن تُدْرِكَ الْقَما الَه غنبي سالشَّم  (39) ونِ الْقَدِيمجرالْعك ادع َّتح نَازِلم
م القرآن العظيم علم البرهان المبين من محه العظيم [يس]، ونستنبط لونَ (40)} صدق الحبسفَلَكٍ ي
إثبات حركة الشمس والقمر والأرض من خلال فتوى اله ف محم كتابه: {وكل ف فَلَكٍ يسبحونَ (40)}
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صدق اله العظيم [يس].

كونه تلم عن حركة الشمس والقمر والأرض بقوله تعال: {والشَّمس تَجرِي لمستَقَر لَّها ذَلكَ تَقْدِير الْعزِيزِ
و رن تُدْرِكَ الْقَما الَه غنبي سالشَّم  (39) ونِ الْقَدِيمجرالْعك ادع َّتح نَازِلم نَاهقَدَّر رالْقَم(38) و يملالْع

اللَّيل سابِق النَّهارِ وكل ف فَلَكٍ يسبحونَ (40)} صدق اله العظيم [يس].

ولربما يود أن يقاطعن أحد الذين لا يعقلون من الذين جعلوا المسلمين متخلّفين ف نظر العالمين فيقول:
"يا ناصر محمد، إن الأرض ثابتةً من الحركة وإنما أفت اله بحركة الشمس والقمر فقط ولم يذكر حركة

الأرض". ومن ثم يرد عل المتخلفين الإمام المهدي وأقول: أفتن أين يوجد الليل والنهار أليس ف الأرض؟
فيف تقول إنه لم يذكر حركة الأرض؟ ألم يقل اله تعال: {والشَّمس تَجرِي لمستَقَر لَّها ذَلكَ تَقْدِير الْعزِيزِ
و رن تُدْرِكَ الْقَما الَه غنبي سالشَّم  (39) ونِ الْقَدِيمجرالْعك ادع َّتح نَازِلم نَاهقَدَّر رالْقَم(38) و يملالْع
لاللَّي و} :ه تعاله العظيم؟ فما الذي يقصده الونَ (40)} صدق الحبسفَلَكٍ ي ف لكارِ والنَّه ابِقس لاللَّي

سابِق النَّهارِ وكل ف فَلَكٍ يسبحونَ (40)} صدق اله العظيم؟ إنه يقصد بقوله تعال: {وكل ف فَلَكٍ يسبحونَ}
أي الشمس والقمر والأرض {وكل ف فَلَكٍ يسبحونَ} صدق اله العظيم.

وربما يود آخر من الجاهلين أن يقول: "إن الأرض ليست كروية بل مفروشة". ومن ثم يرد عليه الإمام
المهدي وأقول: ولن اله لم يفتم أنّه إذا جاء النهار خَلَت الأرض كلها من الليل؛ بل أفتاكم رب العالمين
إنّ الليل والنهار يتطاردان عل وجه الأرض. تصديقاً لقول اله تعال: {ذَلكَ بِانَّ اله يولج اللَّيل ف النَّهارِ

ويولج النَّهار ف اللَّيل وانَّ اله سميع بصير} صدق اله العظيم [الحج:61].

وقال اله تعال: {يغْش اللَّيل النَّهار يطْلُبه حثيثًا} صدق اله العظيم [الأعراف:54].

كون الليل والنهار لا يذهبان من عل وجه الأرض بل يور الليل عل النهار ويور النهار عل الليل.
وأضرب لم عل ذلك مثلا: وجه القمر، فأنتم تشاهدون ليل القمر ونهاره ف آن واحدٍ كمثل هذه الليلة

المقبلة ليلة الخميس بعد غروب شمس يومنا هذا الأربعاء، فتدخل ليلة الخميس واحد وعشرون رمضان
حت إذا بلغ الليل منتصفه وظهر القمر من الشرق فترون نصف وجه القمر ليلا مظلماً ونصفه نهاراً منيراً،

وليلة الخميس ه ليلة التربيع الأخير لقمر رمضان 1433، فأنتم تشاهدون ليل القمر ونهاره، فسوف
تشاهدون الليلة المقبلة ليلة الخميس فترون نصف وجه القمر مظلماً ونصفاً مضيئاً، وعلمتم أنّ القمر ف
التربيع الأخير، فعلمتم كيف يور اله الليل عل النهار ف القمر، وكذلك الأرض غير أن الأرض أسرع من

القمر. ونأت لبيان قول اله تعال: {والْقَمر قَدَّرنَاه منَازِل حتَّ عاد كالْعرجونِ الْقَدِيم (39)} صدق اله
العظيم [يس:39].
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وتقدير منازل القمر يبدأ مباشرة من بعد العرجون القديم، فما هو العرجون القديم؟ ونقول: إنه وجه القمر
المظلم الخال من الأهلة، فيون وضع الشمس والقمر والأرض عل استقامة حت إذا انفصل القمر عن

الشمس متجهاً شرقاً فيسبقها إل الشرق والشمس إل الغرب منه ومن ثم تبدأ منازل الأهلّة ليلة بعد أخرى
حت عاد القمر إل العرجون القديم، وهو وضع القمر من قبل منازل الأهلة، ويسم ذلك الوضع علماء

الفلك (المحاق)، والقرآن يسميه (العرجون القديم) أي: وجه القمر قبل منازل أهلة النور.

ولربما يود علماء الفلك أن يقولوا: "يا ناصر محمد، لقد جادلتنا فأكثرت جدالنا ف كثير من الشهور، فتقول:
إنّ الشمس أدركت القمر. أفلا تعلّمنا نحن علماء الفلك كيف تدرك الشمس القمر يا من يزعم إنّه المهدي
المنتظَر؟ فإذا لم يفقه هذه الآية علماء الفلك فيف يفقهها الذين لا يعلمون بحساب حركة الشمس والقمر

والأرض؟". ومن ثم يرد عل السائلين المهدي المنتظَر وأقول: إذا وجدتم أنّ القمر قد تولد غير إنم تجدون
أنّ القمر سوف يغرب قبل غروب الشمس برغم سابق ميلاده، فأقسم باله العظيم إن ذلك هو الإدراك

بالضبط، وهو إنم تجدون الهلال قد تولد ورغم ذلك تجدوه يغرب قبل غروب الشمس، فهذا يعن أن الهلال
ولدَ قبل الاقتران فاجتمعت به الشمس وقد هو هلال، والدليل عل ميلاد الهلال من قبل الاقتران كونم تجدوه
غَرب قبل غروب الشمس والشمس تتقدمه شرقاً وهو يتلوها من ناحية الغرب برغم علمم بحدوث ميلاده،

وإنما الادراك هو أن يلدَ الهلال من قبل الاجتماع فتجتمع به الشمس وقد هو هلال.

ولربما يود أحد علماء الفلك أن يقول: "لا ينبغ لهلال الشهر الجديد أن يولد من قبل الاقتران الذي هو ذاته
الاجتماع ف المحاق؛ بل يأت المحاق أولا ومن ثم يتولد الهلال من بعد أن ينفصل عن الشمس شرقاً". ومن
نَازِلم نَاهقَدَّر رالْقَمو} :ه تعالذلك، وذلك. تصديقاً لقول ال المنتظَر وأقول: صدقت ف عليه المهدي ثم يرد

حتَّ عاد كالْعرجونِ الْقَدِيم (39)  الشَّمس ينبغ لَها ان تُدْرِكَ الْقَمر} صدق اله العظيم [يس:40-39].

وذلك نظام كون دقيق من بدء الدهر لا يختلف فيه شء حت يدخل البشر ف عصر أشراط الساعة البرى
فتتأثر حركة الشمس بسبب اقتراب كوكب العذاب منها، ألا وإن الخلل الفل بدأ ف حركة الشمس تقدمت

عل نقطة ميلاد هلال الشهر ومن ثم يأت القمر لتلك النقطة فيمل دورته حول نفسه فيولَد هلال الشهر
الجديد والشمس لا تزال إل الشرق منه كما سوف يحدث ف هلال شهر شوال لعامم هذا (1433 للهجرة)،
فسوف يولد هلال شهر شوال فجر الخميس والشمس إل الشرق منه، ويجتمع بالشمس بعد غروب شمس

الخميس ليلة الجمعة، ومن ثم يتجاوزها حت إذا غربت شمس الجمعة ليلة السبت تشاهدون هلال شوال بعد
غروب شمس الجمعة ليلة السبت، فتعلن المملة العربية السعودية ‐بإذن اله‐ أنها ثبتت رؤية هلال شهر
شوال لعام 1433 بعد غروب شمس الجمعة 29 رمضان، وعليه فإن أول أيام عيد الفطر المبارك هو يوم

السبت، وكل عام وأنتم طيبون وعل الحق ثابتون.
وسلام عل المرسلين والحمد له رب العالمين..
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ة ظاهرةه بآية كونيهذا فقد صدقك ال تأن يقول أحد علماء الفلك: "يا ناصر محمد، لئن ثَب ما يودورب
وباهرة". ومن ثم يرد عليه المهدي المنتظَر وأقول: أولم يصدقن اله بتلك الآية الونية ف كل مرة؟ حت إذا
أعلن الشهداء رؤية الهلال قلتم أنتم يا معشر علماء الفلك: وكيف يحدث رؤية هلال غَرب قبل غروب الشمس
ولا وجود للقمر ف الأفق الغرب؟ هذا مستحيل مستحيل! وتستمرون عل اصراركم باستحالة رؤية الهلال
بسبب علمم أن جرم القمر غرب قبل غروب الشمس، فلا وجود لجرم القمر ف الأفق الغرب بعد غروب

ون علذّبون شهداء الرؤية وتصررمة، ومن ثم تة المالشمس كونه غرب قبلها بتاريخ وتوقيت م
التذيب، وشهداء الرؤية يصرون عل أنهم لم يخدعوا أنفسهم وأمتهم وأنهم فعلا شاهدوا هلال المستحيل
أمام أعينهم، ولن شهداء الرؤية العاميين عن العلم الفل لا يعلمون أنه هلال المستحيل، وللأسف فلا

علماء الفلك صدقوا رؤية هلال المستحيل ولا شهداء الرؤية فقهوا أن الشمس أدركت القمر آية التصديق
للمهدي المنتظَر وتصديقاً لإحدى أشراط الساعة البرى.

وما نريده من علماء الفلك هو أن يتنازلوا عن كبرهم وغرورهم ويحضروا مع لجنة تحري هلال شهر شوال
لعامم هذا 1433 للهجرة ليراقبوا هلال المستحيل سوياً، فإذا تمت رؤيته من الطرفين ومن ثم يشهد علماء

الفلك أنّ الشمس حقاً أدركت القمر فولد الهلال من قبل الاقتران فاجتمعت به الشمس وقد هو هلال،
وصدق اله ورسوله والمهدي المنتظَر.

وأنقذوا أنفسم وأمتَم من قبل أن يسبق الليل النهار بطلوع الشمس من مغربها بسبب مرور ما تسمونه
بالوكب العاشر كوكب سقر ف محم الذكر، ولن يصطدم بالأرض بل سوف يأت إليها من أطرافها من

:ه تعالظلها. تصديقاً لقول ال فار بشررٍ حين يدخلوا فالبشر ال عل من أعلاها فترم أحد القطبين فيمر
{انْطَلقُوا الَ ما كنْتُم بِه تُذِّبونَ (29) انْطَلقُوا الَ ظل ذِي ثََثِ شُعبٍ  (30) ظَليل و يغْن من اللَّهبِ

(31) انَّها تَرم بِشَررٍ كالْقَصرِ (32) كانَّه جِمالَةٌ صفْر (33) ويل يومئذٍ للْمذِّبِين (34)} صدق اله العظيم
[المرسلات].

ولم نحدد لم موعد مرور كوكب سقر؛ بل موعد إدراك الشمس للقمر، ففروا إل اله الواحد القهار من قبل
الألباب، واتَّبعوا البيان الحق ه يا أولأن يسبق الليل النهار بسبب مرور كوكب سقر الأقرب، فاتقوا ال

للتاب.

وسلام عل المرسلين ومن تبعهم بإحسان إل يوم الدين والحمد له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي

ــــــــــــــــــــــ
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- 2 -
الإمام ناصر محمد اليمان
22 ‐ رمضان ‐ 1433 هـ

10 ‐ 8 ‐ 2012 مـ
10:25 صباحاً

( بحسب التقويم الرسم لأم القرى )
الإمام المهدي المنتظَر يرحب بفضيلة الشيخ محمد حسان، فليتفضل بالحوار عل طاولة الحوار العالمية

منتديات البشرى الإسلامية ..
بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل كافة رسل اله والصالحين التابعين للحق إل يوم الدين، لا

نفرق بين أحدٍ من رسله ونحن له مسلمون، أما بعد..

يا أيها التائب، تُب إل ربك واحم بالحق فما يضير الشيخ محمد حسان أن يتب ف جوجل كلمة بحث
(موقع الإمام ناصر محمد اليمان) ومن ثم يظهر له الموقع بأعل الصفحة فوراً وبل يسرٍ وسهولة، ومن ثم
يدخل طاولة الحوار العالمية فيقوم بإنزال صورته بجانب اسمه (الشيخ محمد حسان)، ومن ثم يتم التأكد

بأنه هو ولا أحد غيره ينتحل شخصيته بأن نرسل إليه أحدَ أنصارنا يسأله شخصياً: وهل هو أنت الذي
سجلت بموقع ناصر محمد اليمان وأنزلت صورتك؟ فإن قال: اللهم نعم. فمن بعد ذلك يحاور الإمام ناصر
محمد اليمان ف بيان الصلاة فيقيم الحجة عل ناصر محمد اليمان ف موقعة، ومن ثم يخسر ناصر محمد

اليمان كافة أنصاره لو يقوم ناصر محمد اليمان بحذف رد الشيخ محمد حسان، أو لو يقيم عليه الحجة
فضيلة الشيخ المحترم محمد حسان، فذلك سوف يتبين لأنصار ناصر محمد إنّه عل ضلالٍ لو يقيم حسان
عل اليمان الحجة بسلطان العلم. وهيهات هيهات، ورب الأرض والسماوات لا يستطيع كافة علماء الإنس

والجن ولو كان بعضهم لبعضٍ ظهيراً ونصيراً.

ونرر، فما يضير الشيخ محمد حسان أن يدخل إل موقع الإمام المهدي ناصر محمد اليمان ف خلال ربع
دقيقة أو أقل فإذا هو بطاولة الحوار العالمية، ومن ثم يقوم بتدبر بيان الإمام ناصر محمد اليمان ف ركن
الصلاة، ومن ثم يقوم بالرد علينا، ويرتّب سلطان علمه ترتيباً بل رواق وهدوء من غير مقاطعة من ناصر
محمد اليمان ولا أحدٍ من أنصاره فيشَوش فره؟ ألا واله إنّ الإنترنت العالمية له أفضل وسيلة للحوار
عل الإطلاق، ألا واله ما اخترتها من عند نفس وإنّه بأمر من اله ف عصر الحوار من قبل الظهور ولن

نتُمن كا مَانهراتُوا به قُل} :ه تعاله، فهل من مبارزٍ بسلطان العلم إن كنتم صادقين؟ وقال النخالف أمر ال
صادِقين} صدق اله العظيم [البقرة:111].

وأما القناة الفضائية فنحن بحاجتها للنشر والتبليغ إل مسامع العالمين ولن نستخدمها للحوار؛ بل الحوار

https://nasser-alyamani.org/
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كما أمرن رب عن طريق الإنترنت العالمية، وله الحمة البالغة.
وأما أن يون الحوار عبر قناة فضائية؛ وتاله لن يون حواراً ناجحاً؛ بل سوف يون كمثل الاتّجاه
المعاكس الذين يتراجمون أحياناً بالأحذية أعزكم اله، فلا تونوا من الجاهلين؛ بل أنتم عل ذلك من
الشاهدين أنّ أفضل وسيلة للحوار هو الحوار بالقلم الصامت باللام المتوب، فيقوم كل منّا بتنزيل

سلطان علمه بل هدوء ورواقٍ وطمأنينة، فلا أحدٌ يقول له: (الوقت خلص)، ولا يضايقه أحدٌ عل الإطلاق
ولا يشوش عليه فره ولا ينرفزه.

وبهذه الوسيلة الحق استطاع الإمام المهدي ناصر محمد اليمان أن يهيمن عل خصومه من علماء الأمة
بسلطان العلم الملجِم، ومن شاء منهم أن يستقيم هو من يهيمن بسلطان العلم الملجم من رب العالمين،

ومنهم الذي يجادل بغير علم ولا هدًى ولا كتابٍ منيرٍ.
وكذلك يستطيع أن يتابع الحوار من كافة أقطار العالم حت المنشغلين أثناء الحوار فحين يفرغون من عملهم
يأتون فيجدون الحوار متوباً كلمةً كلمةً، فيتدبرون ف سلطان علْم الطرفين فيحمون عقولهم أيهم ينطق
بالحق ويهدي إل صراط مستقيم؟ ومن ثم يتبع أولو الألباب الحق من ربهم، تصديقاً لقول اله تعال: {انَّما

يتَذَكر اولُوا الالْبابِ} صدق اله العظيم [الرعد:19].

ه عليهم مباشرة: {ٱلَّذِينال برد تفأحد السائلين أن يقول: "فمن هم أولو الألباب؟". ومن ثم ن وربما يود
يستَمعونَ ٱلْقَول فَيـتَّبِعونَ احسنَه اولَـٰئكَ ٱلَّذِين هدَاهم ٱله واولَـٰئكَ هم اولُو ٱلالْبـٰبِ} صدق اله العظيم

[الزمر:18].

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
.أخوكم الإمام المهدي ناصر محمد اليمان

ـــــــــــــــــــــــ
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الإمام ناصر محمد اليمان
22 ‐ رمضان ‐ 1433 هـ

10 ‐ 08 ‐ 2012 مـ
09:25 صباحاً

( بحسب التقويم الرسم لأم القرى )

[ لمتابعة رابط المشاركـة الأصلية للبيـان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=55300

ـــــــــــــــــــــ
الإمام المهدي المنتظَر يرحب بفضيلة الشيخ محمد حسان،

فليتفضل بالحوار عل طاولة الحوار العالمية منتديات البشرى الإسلامية ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل كافة رسل اله والصالحين التابعين للحق إل يوم الدين، لا
نفرق بين أحدٍ من رسله ونحن له مسلمون، أما بعد.. يا أيها التائب، تُب إل ربك واحم بالحق فما يضير
الشيخ محمد حسان أن يتب ف جوجل كلمة بحث (موقع الإمام ناصر محمد اليمان) ومن ثم يظهر له

الموقع بأعل الصفحة فوراً وبل يسرٍ وسهولة، ومن ثم يدخل طاولة الحوار العالمية فيقوم بإنزال صورته
بجانب اسمه (الشيخ محمد حسان)، ومن ثم يتم التأكد بأنه هو ولا أحد غيره ينتحل شخصيته بأن نرسل إليه
أحدَ أنصارنا يسأله شخصياً: وهل هو أنت الذي سجلت بموقع ناصر محمد اليمان وأنزلت صورتك؟ فإن
قال: اللهم نعم. فمن بعد ذلك يحاور الإمام ناصر محمد اليمان ف بيان الصلاة فيقيم الحجة عل ناصر
كافة أنصاره لو يقوم ناصر محمد اليمان محمد اليمان ناصر موقعة، ومن ثم يخسر ف محمد اليمان

بحذف رد الشيخ محمد حسان، أو لو يقيم عليه الحجة فضيلة الشيخ المحترم محمد حسان، فذلك سوف
يتبين لأنصار ناصر محمد إنّه عل ضلالٍ لو يقيم حسان عل اليمان الحجة بسلطان العلم. وهيهات هيهات،

ورب الأرض والسماوات لا يستطيع كافة علماء الإنس والجن ولو كان بعضهم لبعضٍ ظهيراً ونصيراً.

ونرر، فما يضير الشيخ محمد حسان أن يدخل إل موقع الإمام المهدي ناصر محمد اليمان ف خلال ربع
دقيقة أو أقل فإذا هو بطاولة الحوار العالمية، ومن ثم يقوم بتدبر بيان الإمام ناصر محمد اليمان ف ركن
الصلاة، ومن ثم يقوم بالرد علينا، ويرتب سلطان علمه ترتيباً بل رواق وهدوء من غير مقاطعة من ناصر
محمد اليمان ولا أحدٍ من أنصاره فيشَوش فره؟ ألا واله إنّ الإنترنت العالمية له أفضل وسيلة للحوار
عل الإطلاق، ألا واله ما اخترتها من عند نفس وإنّه بأمر من اله ف عصر الحوار من قبل الظهور ولن

نتُمن كا مَانهراتُوا به قُل} :ه تعاله، فهل من مبارزٍ بسلطان العلم إن كنتم صادقين؟ وقال النخالف أمر ال
صادِقين} صدق اله العظيم [البقرة:111].
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وأما القناة الفضائية فنحن بحاجتها للنشر والتبليغ إل مسامع العالمين ولن نستخدمها للحوار؛ بل الحوار
كما أمرن رب عن طريق الأنترنت العالمية، وله الحمة البالغة.

وأما أن يون الحوار عبر قناة فضائية؛ وتاله لن يون حوار ناجحاً؛ بل سوف يون كمثل الاتّجاه المعاكس
الذين يتراجمون أحياناً بالأحذية أعزكم اله، فلا تونوا من الجاهلين؛ بل أنتم عل ذلك من الشاهدين أنّ

أفضل وسيلة للحوار هو الحوار بالقلم الصامت باللام المتوب، فيقوم كل منّا بتنزيل سلطان علمه بل
هدوء ورواقٍ وطمأنينة، فلا أحدٌ يقول له: (الوقت خلص)، ولا يضايقه أحدٌ عل الإطلاق ولا يشوش عليه

فره ولا ينرفزه.
وبهذه الوسيلة الحق استطاع الإمام المهدي ناصر محمد اليمان أن يهيمن عل خصومه من علماء الأمة
بسلطان العلم الملجِم، ومن شاء منهم أن يستقيم هو من يهيمن بسلطان العلم الملجم من رب العالمين،

ومنهم الذي يجادل بغير علم ولا هدًى ولا كتابٍ منيرٍ.
وكذلك يستطيع أن يتابع الحوار من كافة أقطار العالم حت المنشغلون أثناء الحوار فحين يفرغون من

عملهم يأتون فيجدون الحوار متوباً كلمةً كلمةً، فيتدبرون ف سلطان علْم الطرفين فيحمون عقولهم أيهم
:ه تعالمن ربهم. تصديقاً لقول ال ؟ ومن ثم يتبع أولو الألباب الحقمستقيم صراط ويهدي إل ينطق بالحق

{انَّما يتَذَكر اولُوا الالْبابِ} صدق اله العظيم [الرعد:19].

ه عليهم مباشرة: {ٱلَّذِينال برد تفأحد السائلين أن يقول: "فمن هم أولو الألباب؟". ومن ثم ن وربما يود
يستَمعونَ ٱلْقَول فَيـتَّبِعونَ احسنَه اولَـٰئكَ ٱلَّذِين هدَاهم ٱله واولَـٰئكَ هم اولُو ٱلالْبـٰبِ} صدق اله العظيم

[الزمر:18].

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.أخوكم الإمام المهدي ناصر محمد اليمان

ـــــــــــــــــــــــ
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[لمتابعة رابط المشاركــــة الأصلية للبيان]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=55295

الإمام ناصر محمد اليمان
22 ‐ رمضان ‐ 1433 هـ

10 ‐ 08 ‐ 2012 مـ
08:45 صباحاً

( بحسب التقويم الرسم لأم القرى )
ـــــــــــــــــــــ

الملائة تَدب وتطير، فلهم أرجل يمشون بها وأجنحةٌ يطيرون بها ..

إل ه ورسله وآلهم الطيبين والتابعين الحقكافة أنبياء ال ه الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام علبسم ال
يوم الدين..

!مستمرٍ؟ فيا عجب لطيران بش ة لا أرجل لها وأنّهم فوالسؤال الذي يطرح نفسه: هل تظنون أنّ الملائ
وهل قطُ وجدتم طائراً يطير بجناحيه ولن من غيرِ أرجل؟ بل لا بدّ أن تون له أرجل فيهبط عل رجليه
لطيرانٍ بش ذلك لها أرجل؛ كونهم لا يبقون فة فإن كانت لها أجنحة فذلك الملائبهما، ف فيمش

مستمرٍ وف تحليق؛ بل يطيرون ويهبطون عل أرجلهم، وإنما جاء ذكر الدّواب ف السماوات والأرض وذلك
خَلْق هاتيا نمو} :ه تعالل مستمرٍ أو يطير ويدأب، ولذلك قال الون الخبر يشمل ما يدأب بشي حت
السماواتِ وارضِ وما بث فيهِما من دابة وهو علَ جمعهِم اذَا يشَاء قَدِير (29)} صدق اله العظيم

[الشورى].

نا ميهِمف ثا بمضِ ورااتِ واومالس خَلْق هاتيا نمو} :ه تعالوالسؤال الذي يطرح نفسه هو: لماذا قال ال
دابة}؟ والجواب: وذلك لأنّ الدابة تشمل ما يدأب أو يطير. ونستنبط من ذلك أنّ الملائة يهبطون من

الطيران ويترجلون حين يشاؤون، بمعن أنّ لهم أرجلا وأجنحةً يطيروا بها كون كل طائر يطير بجناحيه،
وكذلك له أرجل كونه لن يظل ف طيران بشل مستمرٍ فلا بدّ أن يهبط ويترجل، فذلك الملائة تدب وتطير

بأجنحتها مثن وثلاث ويزيد ف الخلق ما يشاء.

وكما قلنا أنه ذَكر ما ف السماوات والأرض من دابة، وذلك حت يشمل ما يدأب أو يطير، فلو أنّ اله
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فهنا لن يشمل ما يدأب عل ،{((طائر)) نا ميهِمف ثا بمضِ ورااتِ واومالس خَلْق هاتيا نمو} :سبحانه قال
رجليه. وبما أنّ اله يعلم أن الملائة تطير وتدب ولذلك قال اله تعال: {ومن اياته خَلْق السماواتِ وارضِ

وما بث فيهِما من دابة}، وذلك ل يشمل ما يدأب أو يطير.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي

______________
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[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=55294

الإمام ناصر محمد اليمان
22 ‐ رمضان ‐ 1433 هـ

10 ‐ 08 ‐ 2012 مـ
08:07 صباحاً

( بحسب التقويم الرسم لأم القرى )
ـــــــــــــــــ

ه إنال وا إلفاحذروا وفر ،ضلالٍ مبين ف المعبود دعاء العبيد ليشفعوا لهم عند الرب العبيد إل إنّ دعاء
.. مبين م منه نذيرل

ه ورسله وآلهم الطيبين وجميع المسلمين فكافة أنبياء ال ه الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام علبسم ال
كل زمانٍ ومانٍ إل يوم الدين، أما بعد..

ف الأنصار السابقين الأخيار وجميع الباحثين عن الحق ه وبركاته أحبتم ورحمة اله عليال سلام
العالمين، وخواتيم مباركة علينا وعليم وجميع المسلمين، وتقبل اله صيامنا وصالح أعمالنا، ومرحباً

المنتظَر من قبل الظهور، وأكرر الترحيب كثيراً بمن يأت ة للمهديطاولة الحوار العالمي بضيفنا العمري ف
ليقرع الحجة بالحجة الحق من عند اله، فنحن لها بإذن اله.

ونقطة اختلافنا ه ف كيفية تحقيق الشفاعة ف نفس الرب للعبيد كون الشفاعة ه له جميعاً. تصديقاً
هل لُونَ (43) قُلقعلا يونَ شيئاً ولمانُوا لا يك لَووا قُل اءشُفَع هونِ الد ناتَّخَذُوا م ما} :ه تعاللقول ال

الشَّفَاعةُ جميعا} صدق اله العظيم [الزمر:44-43].

بمعن أنّها تشفع رحمة اله ف نفسه من عذابه فيرض، فإذا تحقق رضوان نفس الرب تحققت الشفاعة من
اله، فمن يأذن لهم بالخطاب سوف يقولون قولا صواباً ويطلبون من ربهم تحقيق النعيم الأعظم من نعيم

الجنة.

ولربما يود العمري أن يقول: "وما هو النعيم الأعظم من الجنة؟". ومن ثم نفتيه بالحق: إنّ النعيم الأعظم هو
يننموالْم هدَ العو} :ه تعالعباده، فهو نعيم أكبر من نعيم الجنة. تصديقاً لقول ال ه علرضوان ال

هال نانٌ مورِضدْنٍ ونَّاتِ عج ةً فبطَي ناكسما ويهف دِينخَال ارنْها الاهتن تَحرِي منَّاتٍ تَجنَاتِ جموالْمو
اكبر ذَلكَ هو الْفَوزُ الْعظيم} صدق اله العظيم [التوبة:72].
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ويا حبيب ف اله العمري، فبما أنّ رضوان اله عل عباده هو النعيم الأعظم من نعيم جنته حسب فتوى
اله ف محم كتابه، ويعلم بذلك من قَدَر ربه حق قدره وهو لا يزال ف الحياة الدنيا فيجد الإصرار الشديد
ف نفس إنّه لن يرض بملوت الجنة جميعاً ما لم يتحقق رضوان اله عل عباده جميعاً ما عدى شياطين

الجن من الجن والإنس ومن كل جنسٍ حت يذوقوا وبال أمرهم إل ما شاء اله.
إذاً يا أخ الريم، إن الذين اذِنَ اله لهم بالخطاب لم يسألوا ربهم الشفاعة فذلك ليس القول الصواب فهم
ليسوا بأرحم من اله بعبيده حت يشفعوا لعباده سبحانه، ووعده الحق وهو أرحم الراحمين؛ بل الذين أذِن

مكو} :ه تعالتصديقاً لقول ال .هم تحقيق النعيم الأعظم من نعيم جنته فيرضيطالبوا رب لهم بالخطاب ل
من ملَكٍ ف السماواتِ لا تُغْن شَفَاعتُهم شيئاً ا من بعدِ انْ ياذَنَ اله لمن يشَاء ويرض} صدق اله العظيم

[النجم:26].

إذاً تحقيق الشفاعة مقترنٌ برضوان نفس الرب سبحانه، فانظر لقول اله تعال: {ويرض} صدق اله
العظيم، بمعن أن تحقيق الشفاعة ه بتحقق رضوان اله ف نفسه، ولن يرض اله بقول من يطلب الشفاعة
لأحدٍ عباده بل من يأذن اله له بعلم من اله كون قوله ف الطلب يرض اله، فتجدون الذين يريدون تحقيق
تحققت الشفاعة ف فإذا رض ،{ضريو} هم تحقيق النعيم الأعظم من جنتهه يطالبوا ربنفس ال الشفاعة ف
نفس اله فتشفع لهم رحمته من عذابه. تصديقاً لقول اله تعال: {قُل له الشَّفَاعةُ جميعا} صدق اله العظيم
[الزمر:44]، أي تشفع لهم رحمته من عذابه فيرض، فإذا رض عن عباده الضالين تحققت الشفاعة، وإنما
الذين جعلهم اله سبب تحقيق الشفاعة إنما يطلبون من ربهم تحقيق النعيم الأعظم فيرض. تصديقاً لقول
{ضريو شَاءي نمل هذَنَ الانْ يدِ اعب نم شيئاً ا متُهشَفَاع اتِ لا تُغْناومالس لَكٍ فم نم مكو} :ه تعالال

صدق اله العظيم [النجم:26].

ولربما يود أن يقول العمري: "يا ناصر محمد اليمان، تعال لأعلمك كيفية تَحقُق الشفاعة، وسوف آتيك
:كمال يل بحديث عن النّب

إقتباس

[ات رسول اله صلَّ اله علَيه وسلَّم بلحم، فَدُفع إليه منْها الذِّراعُ، وكانَت تُعجِبه فَنَهس منها نهسة، ثُم قَال: أنا سيدُ النَّاسِ
يوم القيامة، وهل تدرون مم ذاك؟ يجمع اله الأولين والآخرين ف صعيدٍ واحدٍ يسمعهم الداع، وينفذهم البصر، وتدنو

الشمس، فيبلغ النَّاس من الغم والرب ما لا يطيقون ولا يحتملون، فيقول بعض النَّاس لبعض: ألا ترون الَ ما أنتم فيه: ألا
ترون ما قد بلغم؟ ألا تنظرون من يشفع لم الَ ربم؟

فَيقُول بعض النَّاس لبعض: أبوكم آدم.
َلة فسجدوا لك، فاشفع لنا اه بيده، ونفخ فيك من روحه، وأمر الملائأبو البشر خلقك ال نْتا قُولُونَ: يا آدمتُونَ آدم، فَيافَي

ربك، ا تَرى ما نَحن فيه؟ ا تَرى ما قَدْ بلَغَنَا؟
فيقول آدم: إنَّ رب قَدْ غَضب اليوم غَضباً لَم يغْضب قَبلَه مثْلَه ولَن يغْضب بعدَه مثْلَه، وإنه نهان عن الشجرة فعصينه،

.نُوح َلوا ارِي اذَهبغَي َلوا اباذه ،نَفْس نَفْس نَفْس
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فَياتُونَ نُوحاً فَيقُولُونَ: يا نُوح انْت أول الرسل الَ أهل الأرض، وسماك اله عبداً شوراً، فاشْفَع لَنَا الَ ربكَ، ا تَرى ما
نَحن فيه؟ ا تَرى ما قَدْ بلَغَنَا؟

َلدعوة دعوت بها ع وإنه كانت ل ،ثْلَهم دَهعب بغْضي لَنو ثْلَهم لَهقَب بغْضي اً لَمبغَض موالي بقَدْ غَض بنوح: إنَّ ر قُولفَي
.مياهرإب َلوا ارِي اذَهبغَي َلوا اباذه ،نَفْس نَفْس نَفْس قوم

فيأتون إبراهيم، فَيقُولُونَ: يا إبراهيم، انْت نب اله وخليله من اهل الأرض ا تَرى ما نَحن فيه؟ ا تَرى ما قَدْ بلَغَنَا؟
فَيقُول: إنَّ رب قَدْ غَضب اليوم غَضباً لَم يغْضب قَبلَه مثْلَه ولَن يغْضب بعدَه مثْلَه، وذَكر كذباته، نَفْس نَفْس نَفْس اذهبوا

.وسم َلوا ارِى، اذَهبغَي َلا
فَياتُونَ موس فَيقُولُونَ: يا موس، انْت رسول اله اصطفاك اله برسالاته وبتليمه علَ الناس، اشفع لنا الَ ربك، ا تَرى

ما نَحن فيه؟ ا تَرى ما قَدْ بلَغَنَا؟
فَيقُول لهم موس: إنَّ رب قَدْ غَضب اليوم غَضباً لَم يغْضب قَبلَه مثْلَه ولَن يغْضب بعدَه مثْلَه، وإن قتلت نفساً لم أومر

.يسع َلوا ارِي اذَهبغَي َلوا اباذه ،نَفْس نَفْس بقتلها، نَفْس
فَياتُونَ عيس فَيقُولُونَ: يا عيس انْت رسول اله وكلمته ألقاها الَ مريم وروح منه قَال: هذا هو، وكلمت النَّاس ف المهد،

فاشْفَع لَنَا الَ ربك، ا تَرى ما نَحن فيه؟ ا تَرى ما قَدْ بلَغَنَا؟
فَيقُول لهم عيس: إنَّ رب قَدْ غَضب اليوم غَضباً لَم يغْضب قَبلَه مثْلَه ولَن يغْضب بعدَه مثْلَه، ولن يغضب بعده مثله، ولم

.لَّمسو هلَيع هال َّلد صمحم َلوا ارِي، اذَهبغَي َلوا ابيذكر له ذنبا، اذه
ربك، ا َلمن ذَنْبِكَ وما تَأخر، فاشفع لنا ا ا تَقدملكَ م هال ه وخاتم الأنبياء، غَفَرول السر نْتد امحقُولُونَ: يا مفَي تُونافَي

تَرى ما نَحن فيه؟ ا تَرى ما قَدْ بلَغَنَا؟
فاقُوم فآت تحت العرشِ فَاقَع ساجداً لرب عز وجل ثُم يفتح اله عل ويلْهِمن من محامدِه، وحسن الثناء عليه ما لم يفتحه
يا رب ،أمت أمت يا رب ،متا متا يا رب :قُولفَا ،تُشفَّع طَه، اشْفَعتُع ليا محمد، ارفع رأسك، س :قَالفي ،أحد قبل َلع

أمت أمت، فيقَال: ادخل من أمتك من لا حساب عليه من الباب الأيمن من أبواب الجنة، وهم شركاء النَّاس فيما سواه من
الأبواب، ثُم قَال: والذي نفس بيده، لما بين مصراعين من مصارِيع الجنَّة كما بين مةَ وهجر أو كما بين مةَ وبصرى}

أخرجاه ف الصحيحين بمعناه، واللفظ للإمام احمد].

ومن ثم يرد عل السائلين الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: أشهد له شهادة الحق اليقين أن هذا
الحديث لم يقلُه محمدٌ رسول اله ‐ صل اله عليه وآله وسلم ‐ وما ينبغ له أن يقول ما ليس له بحق، بل
ورد هذا الحديث كله جميعاً من عند الشيطان الرجيم عل لسان أوليائه من شياطين البشر الذين يظهرون

م الشيطان بطريق الضلال كون هذا الدعاء فر للصدِّ عن اتّباع الذكر، وعلّمفر والمبطنون الالإيمان وي
ضلال وليس الطريقة الحق، كون معتقدكم أنّ الناس يطلبون من الأنبياء والرسل أن يدعوا اله أن يخفف

.ضلالٍ وليس الطريقة الحق ن هذا الدعاء فه؛ ولعنهم ما هم فيه من عذاب ال
العبيد ليطلبوا لهم التخفيف من الرب تاب عن فتوى دعاء العبيد إلم الونأتيك بالبرهان المبين من مح

المعبود. وقال اله تعال: {وقَال الَّذِين ف النَّارِ لخَزنَة جهنَّم ادعوا ربم يخَفِّف عنَّا يوما من الْعذَابِ
﴿٤٩﴾قَالُوا اولَم تَكُ تَاتيم رسلُم بِالبينات قَالُوا بلَ قَالُوا فَادعوا ۗ وما دعاء الْافرِين ا ف ضَلٍ

﴿٥٠﴾} صدق اله العظيم [غافر].

فذلك عقيدة المشركين باله عبادِه المقربين كمثل أصحاب النار يطلبون من ملائة اله المقربين خزنة
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جهنم أن يدعوا لهم اله أن يخفف عنهم يوماً من العذاب، ومن ثم تنظرون إل فتوى ملائة الرحمن لخزنة
جهنم: {قَالُوا فَادعوا وما دعاء الْافرِين الا ف ضلالٍ} صدق اله العظيم، أي فادعوا اله هو أرحم بم من

ملائته المقربين، وما دعاء الافرين لعبيده من دونه أن يشفعوا لهم عند ربهم إلا ف ضلالٍ.

ولن للأسف يا عمري إنم تعتقدوا بنفس عقيدة أصحاب النار أنّه يتم طلب الشفاعة من العبيد إل العبيد
ليشفعوا لهم عند ربهم، ولن هذا الدعاء ف ضلالٍ؛ كون الطريقة الحق لطلب الشفاعة هو الدعاء المباشر
من العبيد إل الرب المعبود أن يرحمهم، ويحاجون ربهم بصفة الرحمة ف نفسه إنّه هو أرحم الراحمين،
فإذا لم يرحمهم هو فمن ذا الذي هو أرحم من اله بعباده؟ سبحانه عما يشركون وتعال علواً كبيراً! فقد

جئناك بالبرهان المبين من محم التاب:
إنّ طلب الشفاعة من العبيد إل العبيد ليشفعوا لهم عند الرب المعبود إنّ ذلك الدعاء ف ضلال مبين كونه

مخالف لفتوى اله ف محم كتابه: {وقَال ربـم ٱدعون استَجِب لَم} صدق اله العظيم [غافر:60].

وأما دعاء العبيد إل العبيد ليشفع لهم عند الرب المعبود فذلك دعاء شرك ف ضلالٍ مبين. تصديقاً لقول
اله تعال: {وقَال الَّذِين ف النَّارِ لخَزنَة جهنَّم ادعوا ربم يخَفِّف عنَّا يوما من الْعذَابِ ﴿٤٩﴾قَالُوا اولَم تَكُ

تَاتيم رسلُم بِالبينات قَالُوا بلَ قَالُوا فَادعوا ۗ وما دعاء الْافرِين ا ف ضَلٍ ﴿٥٠﴾} صدق اله العظيم
[غافر]، أي وما دعاء الافرين لعبيده من دونه إلا ف ضلالٍ، اللهم قد بلغت اللهم فاشهد.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي

ــــــــــــــــــــــ
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( حسن الشيع إل رد الإمام المهدي )

- 1 -
الإمام ناصر محمد اليمان

23 ‐ 09 ‐ 1433 هـ
11 ‐ 08 ‐ 2012 مـ

09:35 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشاركـــــــــــة الأصلية للبيـــــــــــــــان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=55440

ـــــــــــــــــــ

حسن الشيع إل الإمام المهدي رد
يا عباد اله قد بعث اله الإمام المهدي ليعلمم عن سر تحقيق الشفاعة ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدي محمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم وجميع
المسلمين إل يوم الدين، أما بعد..

وجميع الوافدين إل ريم حسن الشيعأرحب بفضيلة الشيخ ال ناصر محمد اليمان وأنا الإمام المهدي
طاولة الحوار العالمية للمهدي المنتظَر من قبل الظهور، ومن بعد التصديق نظهر للبيعة العامة عند البيت

العتيق.
ويا حسن الشيع لا تفتري علينا ما لم نقصده، ويا أخ الريم، افْركُ بنعل قدم أحاديث وروايات الباطل
بها كمثل درجة يقين ه عليه وآله وسلم فدرجة يقينال ه صلعن رسول ال ا الأحاديث الحقجميعاً، وأم

بالقرآن العظيم.

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=55440
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=55440


11-08-2012 رد الإمام المهدي إل حسن الشيع: يا عباد اله قد بعث اله الإمام المهدي ليعلمم ـ...  145

n-ye.me/55451 496/873

وأشهد له أن الإمام المهدي المؤمن بتاب اله والسنة النّبوية الحق نور عل نور، ولا أفرق بين حديث اله
وحديث رسوله وإنما أكذّب بما ورد إنّه عن رسوله ف السنّة ومن ثم أجده مخالفاً لحديث اله ف محم
ه صلرسوله ولم يقُله محمدٌ رسول ال ى علاليقين أن هذا حديث مفتر لْمع القرآن العظيم، ومن ثم أعلم

اله عليه وآله وسلم ولا صحابته الأخيار، وإنما افترى عليهم جميعاً قوم آخرون.

ويا حسن الشيع، إن الإمام المهدي المنتظَر الإمام الثان عشر من آل البيت المطهر لم يجعلن من الشيعة
الاثن عشر ولم يجعلن من أهل السنّة والجماعة ولا أنتم إل أيٍ من أحزاب المذاهب، وأعلن الفر

بالتعددية المذهبية ف دين اله؛ بل حنيفاً مسلماً وما أنا من المشركين، أدعو العباد إل الخروج من عبادة
العباد إل عبادة الرب المعبود وحده لا شريك له ف العبادة والدعاء، فلا أدعو مع اله أحداً أن يشفع ل عند
رب، وأعوذ باله أن أكون من المشركين من الذين يعتقدون بشفاعة العبيد للعبيد بين يدي الرب المعبود.

ويا شيخ حسن الشيع، واله الذي لا إله غيره لا تستطيع أن تهيمن عل الإمام المهدي من القرآن العظيم
مستقيم صراط العزيز الحميد رب صراط به عليم، وأهدي بالقرآن إل ّمه أو متشابهه فإنسواء من مح

وربم فاعبدوه وحده لا شريك له، فلا تشركوا معه ف الدعاء أحداً من عباده. تصديقاً لقول اله تعال: {فلا
تَدْعوا مع اله أحدًا} صدق اله العظيم [الجن:18].

ويا حسن الشيع، اتّبعون أهدكم بالقرآن المجيد إل صراط العزيز الحميد وأجاهدكم بمحم القرآن العظيم
جهاداً كبيراً حت تقدِّروا ربم حق قدرِه، فتعلمون أنّ اله هو أرحم الراحمين، وأن ليس لم إلا أن يرحمم
اله برحمته فتستغنون برحمة اله وحده ولا ترجون من دونه ولياً ولا نبياً ليشفع لم عند اله، وتلك دعوة
الأنبياء والمهدي المنتظَر ابتعثنا اله لننذر البشر أن يفروا بعقيدة شفاعة العبيد بين يدي الرب المعبود
ونأمرهم بالعقيدة الحق بأنّ ليس لهم من دون رحمته ول ولا شفيع عند أرحم الرحمين، سبحانه عما
المنتظَر أنذركم من عقيدة شفاعة العبيد بين يدي الرب علواً كبيراً! وإنما أنا المهدي يشركون وتعال

و لو هوند نم ملَه سلَي هِمبر َلوا اشَرحنْ يخَافُونَ اي الَّذِين بِه نْذِراو} :ه تعالالمعبود. تصديقاً لقول ال
شَفيع} صدق اله العظيم [الأنعام:51]، أي وأنذر به الذين يخافون أن يحشروا إل ربهم أن يعتقدوا أنْ ليس
لهم إلا أنْ يرحمهم برحمته، وأنْ ليس لهم من دونه ول ولا نب ليشفع لهم بين يديه، سبحانه عما يشركون

وتعال علواً كبيراً!

ه فؤ بين يدي اله لا أعلم بعبدٍ يجره لعباده ليس كما تزعمون، وتالإنّ تحقيق شفاعة ال ،ويا حسن الشيع
السماوات والأرض لطلب الشفاعة لأحدٍ من عباد اله. تصديقاً لقول اله تعال: {ويقُولُونَ هولاء شُفَعاونَا
عنْدَ اله قُل اتُنَبىونَ اله بِما لا يعلَم ف السمواتِ ولا ف الارضِ سبحانَه وتَعالَ عما يشْرِكونَ} صدق اله

العظيم[يونس:18].
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كون عقيدة شفاعة العبيد بين يدي الرب المعبود شركٌ باله، ولذلك قال اله تعال: {ويقُولُونَ هولاء شُفَعاونَا
عنْدَ اله قُل اتُنَبىونَ اله بِما لا يعلَم ف السمواتِ ولا ف الارضِ سبحانَه وتَعالَ عما يشْرِكونَ} صدق اله

العظيم[يونس:18].

نف تاب فم الم، واعتصموا بمحل م خيرواستجيبوا لما يحيي ،ه فضيلة الشيخ حسن الشيعفاتقوا ال
شفاعة العبيد للعبيد بين يدي الرب المعبود؛ وكل ما ف السماوات والأرض عبيدٌ له وهو الرب المعبود
سبحانه وتعال، وأما الذين يأذن اله لهم بتحقيق الشفاعة ف نفس اله فإنهم لن يسألوا الشفاعة من اله
لأحدٍ من عباده، وما ينبغ لهم! كونهم ليسوا بأرحم من اله بعباده، وإنما أذِن اله لهم بالخطاب كونهم

سوف ينطقون بالقول الصواب فيطلبون من ربهم أن يحقق لهم النعيم الأعظم من جنّته ويرض، فإذا تحقق
رضوان اله عل عباده تحققت شفاعة اله لعباده.

ولربما يود أحد السائلين أن يقول: "يا ناصر محمد، وكيف يشفع اله سبحانه؟". ومن ثم يرد عليه الإمام
المهدي وأقول: إنما الشفاعة له فتشفع رحمته من عذابه. تصديقاً لقول اله تعال: {قُل لِّه الشَّفَاعةُ جميعا

لَّه ملْكُ السماواتِ والارضِ ثُم الَيه تُرجعونَ} صدق اله العظيم [الزمر:44].

ولن سبب تحقيق الشفاعة ف نفس اله جعله اله بسبب عباده المرمين الذين يحاجون ربهم ف تحقيق
النعيم الأعظم من جنّته، كونّهم يحق ذلك للذين اتخذوا رضوان اله غاية وليس وسيلة لتحقيق الجنّة، فيف

يرضيهم اله حت يرض؟ فإذا تحقق رضوان نفسه تحققت الشفاعة ف نفس اله فشفع لهم رحمته من
عذابه. تصديقاً لقول اله تعال: {قُل لِّه الشَّفَاعةُ جميعا لَّه ملْكُ السماواتِ والأرضِ ثُم الَيه تُرجعونَ} صدق

اله العظيم [الزمر:44].

ولن يجرؤ عبدٌ ف ملوت السماوات والأرض أن يخاطب اله ف عباده الذين ظلموا أنفسهم. تصديقاً لقول
هِملَيونُ عن يم ما ةاميالْق موي منْهع هال ادِلجن يا فَمالدُّنْي اةيالْح ف منْهع لْتُمادلاء جـوه نتُمااه} :ه تعالال

وكيلا} صدق اله العظيم [النساء:109].

فمن يجرؤ؟ ولن يجرؤ عبدٌ بين يدي الرب المعبود أن يجادل اله ربه أن يشَفِّعه ف أحدٍ من عباده، ولن
عباد اله المرمين يحق لهم أن يجادلوا ربهم جدالا كبيراً أن يحقق لهم النعيم الأعظم من جنّته، كونهم

اتّخذوا رضوان الرحمن غايةً، كون رضوان اله هو النعيم الأعظم من جنّته. تصديقاً لقول اله تعال: {وعدَ
اله الْمومنين والْمومنَاتِ جنَّاتٍ تَجرِي من تَحتها الانْهار خَالدِين فيها ومساكن طَيبةً ف جنَّاتِ عدْنٍ

ورِضوانٌ من اله اكبر ذَلكَ هو الْفَوزُ الْعظيم} صدق اله العظيم [التوبة:72].
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ونستنبط من ذلك أنّ رضوان اله عل عباده هو النعيم الأعظم من جنّته، فيف نتخذ رضوان اله النعيم
الأعظم وسيلةً لتحقيق نعيم الجنّة الأصغر حت ولو لم ين علينا ف ذلك وزراً؟ ولن الحمة من خلق اله
عبيدَه هو أن يعبدوا اله وحده لا شريك له فيتخذوا رضوان اله غاية، ولم يحرم عليهم أن يتخذوا رضوان
اله وسيلةً بسبب عزة نفسه تعال إذ جعل الجنّة لمن شر والنار لمن كفر، فاتخذوا رضوان اله وسيلةَ
ليزحزحهم عن ناره ويدخلهم جنّته، فشر اله لهم وغفر لهم ورض عنهم، ولنه لم يتحقق رضوان اله؛

نَفْس اله، فهو لا يزال حزيناً ومتحسراً ف نفسه عل عباده النادمين المعذّبين من الذين يتحسرون عل ما
فرطوا ف جنب ربهم.

ويا حبيب ف اله حسن الشيع، واله لا أستطيع هداكم حت تؤمنوا أنّ اله أرحم الراحمين، ولربما
يستعجب حبيب حسن فيقول: "ويا ناصر محمد، إنَّ جميع المسلمين عل مختلف مذاهبهم وفرقهم ليؤمنوا
أنّ اله هو أرحم الراحمين". ومن ثم يهيمن عليهم الإمام المهدي بسلطان العلم وأقول: إذا فيف تلتمسون
رحمة الشفعاء بين يدي من هو أرحم بم من آباءكم وأمهاتم اله أرحم الراحمين؟ سبحانه عما يشركون

وتعال علوا كبيراً!

ويا حسن الشيع، إنَّ صفة الرحمة ف نفس الرحماء من عبيده ليست إلا جزء بسيطٌ من رحمة اله أرحم
الراحمين، فمن عبيدِه بعبيدِه لرؤوف رحيم، فما بالم باله الرؤوف الرحيم! فإن الفرق جدُّ عظيم، ولا مجال

للمقارنة بين رحمة حسن الشيع بولده وبين رحمة اله أرحم الراحمين.

ويا حسن، فلو أنّ ولدك عصاك ألف عام لم يطع لك أمراً، ومن ثم رأيته يصطرخ ف نار جهنم ولا قدّر اله،
فيقول: "يا ليتن ما عصيت أبت"، فتصور يا حسن كم مدى الحسرة ف نفسك عل ولدك كونك علمت أنه

قد أصبح من النادمين، فما بالك بحسرة من هو أرحم بولدك منك اله أرحم الراحمين؟
ولربما يود حسن أن يقول: "وهل اله سبحانه يتحسر عل عباده الذين ظلموا أنفسهم فأصبحوا من

النادمين؟". ومن ثم نترك الجواب من الرب إليم ف محم التاب:
انُوا بِهك ولٍ اسر نم يهِمتاا يادِ مبالْع َلةً عرسا حدُونَ (29) يخَام مذَا هدَةً فَااحةً وحيص ا انَتإنْ ك}
يستَهزِىونَ (30) الَم يروا كم اهلَنَا قَبلَهم من الْقُرونِ انَّهم الَيهِم  يرجِعونَ (31) وانْ كل لَما جميع لَدَينَا

محضرونَ (32)} صدق اله العظيم [يس].

فإذا كان حبيب ف اله حسن من قوم يحبهم اله ويحبونه فحتماً سوف يتوقف هنا برهةً للتفير فيقول: "يا
رب فماذا أبغ من جنّتك وأعنابها وحورها وقصورها وأحب شء إل نفس متحسر وحزين عل عباده

الضالين الذين ظلموا أنفسهم؟! هيهات هيهات أن أرض بنعيم جنّتك رب حت ترض لا متحسراً ولا
حزيناً". فن من الوفد المرمين يا حسن، فهل ترض بنعيم الجنّة وحبيبك ربك لا يزال متحسراً وحزيناً
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عل عباده بسبب عظيم الرحمة ف نفس اله أرحم الراحمين؟ فماذا تبغون يا عباد اله بملوت الدنيا
والآخرة ما لم ين اله سعيداً وفرحاناً مسروراً؟

وربما يود أحد المسلمين أن يقول: "وكيف نسع لتحقيق الفرحة ف نفس الرب؟". ومن ثم يرد عليهم
صاحب علم التاب وأقول: فلتسع إل أن تهدي عباده واصبر عل أذاهم ولا تدعو عليهم حت يهتدون، فإذا
أنابوا إل ربهم فسوف يهدي قلوبهم فيتوبون إل ربهم، حت إذا تابوا إل ربهم حلَّت الفرحة ف نفس اله
كونه لا يرض لعباده الفر بل يرض لهم الشر ولا يريد أن يعذبهم اله، وما يفعل اله بعذابهم؟ ولذلك

تتحقق الفرحة ف نفس اله بتوبة عباده كما وصف لم ذلك جدّي محمد رسول اله صل اله عليه وآله
وسلم قال:

[ له أشد فرحا بتوبة عبده حين يتوب إليه من أحدكم كان عل راحلته بأرض فلاة، فانفلتت منه، وعليها
طعامه وشرابه فأيس منها فأت شجرة فأضطجع ف ظلها – قد أيس من راحلته – فبينا هو كذلك إذا هو بها

قائمة عنده فأخذ بخطامها ثم قال من شدة الفرح: اللهم أنت عبدي وان ربك. أخطأ من شدة الفرح ].
صدق محمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم

وأقول يا معشر الذين يحبون اله، فانظروا لعظيم فرحة اله بتوبة عباده إليه برغم أنّه لم يعذبهم وتابوا قبل
موتهم، فما بالم بحزن اله عل المعذبين ومدى حسرته عليهم؟ فمن كان يحب اله ويهمه فرح اله وحزنه
وحسرته فاتبعون لتحقيق هداية الأمة كلها فنجاهدهم بالقرآن العظيم جهاداً كبيراً حت يتحقق هدى الأمة
كلها، ما عدى شياطين الجن والإنس الذين لو علموا أنّ ناصر محمد اليمان هو المهدي المنتظَر فتسوء

وجوههم ببعث المهدي المنتظر، كونهم علموا أنّ اله سوف يتم به نوره ولو كره المجرمون ظهوره.

ويا عباد اله قد بعث اله الإمام المهدي ليعلمم عن سر تحقيق الشفاعة، ألا واله ما كان يحيط بسرها
أنبياء اله ورسله، وكان نب اله نوح ‐عليه الصلاة والسلام‐ يظن إنّ الذي يأذن اله له بالشفاعة لأهله
وولده أنّ يتقدم بين يدي ربه بطلب الدعاء أن يشفِّعه ف ولده، ولذلك تقدم نب اله نوح ‐عليه الصلاة

ننَّ ابا به نوح عليه الصلاة والسلام: {رال ه. وقال نبوالسلام‐ بطلب سؤال الشفاعة لولده من عذاب ال
رغَي لمع نَّهكَ ۖ الها نم سلَي نَّها ا نُوحي ٤٥﴾قَال﴿ ينماكالْح محا نتاو قدَكَ الْحعنَّ واو لها نم

صالح ۖ فََ تَسالْن ما لَيس لَكَ بِه علْم انِّ اعظُكَ ان تَونَ من الْجاهلين ﴿٤٦﴾} صدق اله العظيم [هود].

والسؤال الذي يطرح نفسه: فماذا سأل نب اله نوح من ربه عليه الصلاة والسلام؟ والجواب من محم
ف هشَفِّعه أن يفهو قد طلب من رب ،{ينماكالْح محا نْتاو قدَكَ الْحعنَّ واو لها نم ننَّ ابا رب} :تابال

ولده فينقذه من عذابه ظناً من نوح ‐عليه الصلاة والسلام‐ أنّ شفاعة العبد بين يدي ربه تون بهذه
الطريقة، ولذلك قال اله تعال: {فَلا تَسالْن ما لَيس لَكَ بِه علْم انِّ اعظُكَ انْ تَونَ من الْجاهلين} صدق اله
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العظيم. وهنا أدرك نوح أنّه أخطأ ف سؤاله بطلب الشفاعة لولده من عذاب اله، وعلم أنّ تحقيق الشفاعة
ليست بهذه الطريقة، ولذلك جثَم نب اله نوح ‐عليه الصلاة والسلام‐ عل ركبتيه بين يدي ربه، وقال:

{رب انِّ اعوذُ بِكَ انْ اسالَكَ ما لَيس ل بِه علْم وا تَغْفر ل وتَرحمن اكن من الْخَاسرِين(47)} صدق اله
العظيم [هود].

ويا عباد اله، قد بين اله لأول رسول من اله أنّه لا ينبغ لعبدٍ أن يطلب الشفاعة لأيٍ من عباد اله. وعلّم
الأنبياء عليهم الصلاة والسلام أنّ لتحقيق الشفاعة سراً، ولم يحيطوا بعلمه كون سر الشفاعة متعلق بسر اسم

اله الأعظم.
وأراد اله أن يطهر عقيدة نب اله نوح من المعتقد الخاط كما أراد أن يطهر عقيدة نب اله موس من

نظُرا رِنا رب قَال هبر هلَّمكنَا ويقَاتمل وساء ما جلَمو} :ه تعاله جهرة. وقال البرؤية ال المعتقد الخاط
خَرا وكد لَهعج لبلْجل هبر َّلا تَجفَلَم انتَر فوفَس انَهم تَقَرنِ اسفَا لبالْج َلا انظُر نلَـو انلَن تَر كَ قَاللَيا

موس صعقًا فَلَما افَاق قَال سبحانَكَ تُبت الَيكَ وانَاْ اول الْمومنين} صدق اله العظيم [الأعراف:143].

فتجدون نب اله موس ‐عليه الصلاة والسلام‐ أدرك العقيدة الخطأ برؤية اله جهرةً، ومن ثم تاب إل ربه
من عقيدة رؤية اله جهرة وأناب، وقال: {قَال سبحانَكَ تُبت الَيكَ وانَاْ اول الْمومنين} صدق اله العظيم.

ه جهرةً، سبحانه وتعالانية رؤية الوهو إم كونه قد كان لديه معتقد خطا ه موسه عقيدة نبيفاصلح ال
علواً كبيراً! ولن لا يتحمل رؤية عظمة ذات اله إلا شء يساويه ف عظمة ذاته سبحانه، وليس كمثله شء

وهو السميع البصير!
وأراد اله أن يضرب لموس وقومه ‐عليه الصلاة والسلام‐ مثلا عل الواقع عن سبب عدم رؤية اله
جهرة كونه لا يتحمل رؤية عظمة ذات اله شء حت الجبل العظيم، فما بالك بالإنسان الضعيف؟ إلا أن

يستقر الجبل مانه فيتحمل رؤية عظمة ذات اله فهنا سوف يرى ربه موس، كون اله قادر أن يجعل قوة
نبيه موس كمثل قوة الجبل فيثبت أمام رؤية عظمة ذات اله، وهذا لو ثبت الجبل راسخاً مانه أمام رؤية

{انتَر فوفَس انَهم تَقَرنِ اسفَا لبالْج َلا انظُر نلَـو انلَن تَر قَال} :ه تعاله. ولذلك قال العظمة ذات ال
صدق اله العظيم.

إذاً عقيدة رؤية اله جهرةً متوقفةً عل ثبوت الجبل أمام رؤية عظمة ذات اله، كونه إذا ثبت الجبل فاله
قادر أن يؤت عباده الصالحين قوة الجبال ليتحملوا رؤية عظمة ذات ربهم، فتعالوا ننظر ماذا حدث للجبل
من بعد التجلّ لذات الرب سبحانه وتعال، فقال: {فَلَما تَجلَّ ربه للْجبل جعلَه دكا وخَر موس صعقًا فَلَما
افَاق قَال سبحانَكَ تُبت الَيكَ وانَاْ اول الْمومنين} صدق اله العظيم، ومن ثم طهر اله عقيدة نبيه موس عليه
،(ه جهرة سبحانه وتعالعدم رؤية ذات ال) :ه جهرة بالعقيدة الحقالصلاة والسلام، فاستبدل عقيدة رؤية ال
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لونَاْ ااكَ ولَيا تانَكَ تُبحبس فقال: {قَال ،المعتقد الحق إل من المعتقد الخاط ه موسال فتاب نب
الْمومنين} صدق اله العظيم، أي: تبت من عقيدة رؤية ذات اله جهرة سبحانه. كونه كان يعتقد كمثل قومه

بأنّه يمن رؤية اله جهرةً ف الدنيا أو ف الآخرة، ولنه تعلّم درساً لا ينساه وموعظة للمتقين.

وربما يفرح حسن الشيع فيقول: "يا ناصر محمد، الحمد له فمعتقدنا نحن الشيعة عل الحق ف عدم رؤية
اله جهرة، فعقيدتنا ف رؤية اله عل عس عقيدة أهل السنّة والجماعة، كونهم يعتقدون برؤية اله جهرةً".

ومن ثم يرد عليهم الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: إنما ابتعثن اله حماً بينم بالحق، فإن
م إلأخالف ّنه جهرة سبحانه ولعدم رؤية ال عشر ف المنتظَر عقيدة الشيعة الاثن عقيدة المهدي وافقت
العقيدة الحق ف عدم شفاعة العبيد بين يدي الرب المعبود. ومعشر الشيعة يدعون المهدي المنتظَر وأئمة آل
البيت أن يشفعوا لهم عند ربهم وهم لا يسمعونم، ولو سمعوا دعاءكم ما استجابوا لم وما يتجرؤون، كون

دعاؤكم لهم بالشفاعة شرك باله، ولذلك قال اله تعال: {انْ تَدْعوهم لا يسمعوا دعاءكم ولَو سمعوا ما
استَجابوا لَم ويوم الْقيامة يفُرونَ بِشركم ولا ينَبىكَ مثْل خَبِيرٍ} صدق اله العظيم [فاطر:14].

بل سيفرون بدعائم فيقولون: "إنا كنّا عن دعائم لغافلين، ولو علمنا أنم تدعوننا مع اله لنهيناكم عن
ذلك، ولننا لم نسمع دعاءكم من بعد موتنا". وقال اله تعال: {ويوم نَحشُرهم جميعا ثُم نَقُول للَّذِين اشْركوا
مانَم انتُم وشُركاوكم ۚ فَزيلْنَا بينَهم ۖ وقَال شُركاوهم ما كنتُم ايانَا تَعبدُونَ ﴿٢٨﴾ فَفَ بِاللَّـه شَهِيدًا بينَنَا

وبينَم ان كنَّا عن عبادتم لَغَافلين ﴿٢٩﴾} صدق اله العظيم [يونس].

وكانوا عليهم ضداً. وقال اله تعال: {كلا سيفُرونَ بِعبادتهِم ويونُونَ علَيهِم ضدا (82)} صدق اله العظيم
[مريم].

{ومن اضل ممن يدْعو من دونِ اللَّـه من  يستَجِيب لَه الَ يوم الْقيامة وهم عن دعائهِم غَافلُونَ ﴿٥﴾واذَا
حشر النَّاس كانُوا لَهم اعدَاء وكانُوا بِعبادتهِم كافرِين ﴿٦﴾} صدق اله العظيم [الأحقاف].

وألق اله بالسؤال إل أنبيائه ورسله وأئمة التاب: فهل وعدتم هؤلاء بالشفاعة بين يدي ربم فأضللتموهم
ملاء اوادِي هبع لَلْتُمضا نتُماا قُولفَي هونِ الن ددُونَ مبعا يمو مهشُرحي مويو} :ه تعالعن السبيل؟ وقال ال

هم ضلُّوا السبِيل} [الفرقان:17].

َّتح مهاءآبو متَهتَّعن مٰلَـو اءيلوا نكَ مونن دذَ من نَّتَّخلَنَا ا غنبانَ يا كانَكَ محبان جوابهم: {قَالُوا سف
نَسوا الذِّكر وكانُوا قَوما بورا ﴿١٨﴾ فَقَدْ كذَّبوكم بِما تَقُولُونَ فَما تَستَطيعونَ صرفًا و نَصرا ۚ ومن يظْلم

شُونَ فميو املُونَ الطَّعكالَي منَّها ا ينلسرالْم نلَكَ ملْنَا قَبسرا اما ﴿١٩﴾ وبِيرا كذَابع نُذِقْه منم
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اسواقِ ۗ وجعلْنَا بعضم لبعضٍ فتْنَةً اتَصبِرونَ ۗ وكانَ ربكَ بصيرا ﴿٢٠﴾} صدق اله العظيم [الفرقان].

الَّذِين بِه نذِراو} :ه تعالالمعبود. وقال ال كون الأنبياء وعظوا أصحاب عقيدة شفاعة العبيد بين يدي الرب
يخَافُونَ ان يحشَروا الَ ربهِم لَيس لَهم من دونه ول و شَفيع لَّعلَّهم يتَّقُونَ} صدق اله العظيم [الأنعام:51].

فيف ينف اله شفاعة الأنبياء والأولياء الصالحين بين يدي اله وأنذركم اله ف محم كتابه عن عقيدة
شفاعة العبيد بين يدي الرب المعبود وأمركم أن تعتقدوا بالعقيدة الحق أن ليس لم من دونه من ول ولا
شفيع فتعتقدون أنّ ليس لم إلا رحمة اله فيقيم ناره برحمته ويدخلم جنّته برحمته، فمن ذا الذي هو

أرحم بم من اله أرحم الراحمين! أفلا تتقون؟

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان ه وعبده؛ الإمام المهديخليفة ال

ـــــــــــــــــــــــ
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الإمام ناصر محمد اليمان

24 ‐ 09 ‐ 1433 هـ
12 ‐ 08 ‐ 2012 مـ

09:46 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشاركـــــــــــة الأصلية للبيـــــــــــــــان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=55600

ــــــــــــــــــــ
الإمام المهدي يعلن للمسلمين ليلة القدر لشهر رمضان 1433 للهجرة ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل كافة أنبياء اله ورسله وآلهم الطيبين والتابعين الحق من
ربهم ف كل زمانٍ ومانٍ إل يوم الدين، أما بعد..

ويا معشر الأنصار السابقين الأخيار وجميع المسلمين، إنّ ليلة القدر الأساسية ف الحساب ه ف القمر
وه شهر بحساب أيام البشر، ومن صام شهر رمضان إيماناً واحتساباً غفر اله له ما تقدم من ذنبه وما

تأخر، وأما ليلة القدر بحسب أيام البشر فه ليلةُ قدرٍ لأحداثٍ ربانية و ليست إلا جزء من ميقات ليلة القدر
يهف نزِلا انَ الَّذِيضمر رشَه} :ه تعالليلة القمر. ولذلك قال ال ة، كون ليلة القدر الأساسية هالأساسي

َلع ورِيضاً اانَ من كمو همصفَلْي رالشَّه منن شَهِدَ مقَانِ فَمالْفُردَى والْه ننَاتٍ ميبدًى لِّلنَّاسِ وآنُ هالْقُر
مدَاكا هم َلع هواْ الربُتلدَّةَ ولُواْ الْعمُتلو رسالْع مِرِيدُ بي لاو رسالْي مِب هرِيدُ الي خَرا اميا ندَّةٌ مفَرٍ فَعس

ولَعلَّم تَشْرونَ (185)} صدق اله العظيم [البقرة].

وبما أنه يقصد ليلة القدر ف القمر وتعدل شهراً بأيام البشر، ولذلك قال اله تعال: {انَّا انزلْنَاه ف لَيلَة الْقَدْرِ
﴿١﴾ وما ادراكَ ما لَيلَةُ الْقَدْرِ ﴿٢﴾ لَيلَةُ الْقَدْرِ خَير من الْفِ شَهرٍ ﴿٣﴾} صدق اله العظيم [القدر]، كون

ليلة القدر شهر وه خير من ألف شهر.

ليلة العذاب، وه الحساب تأت بعد نهاية ألف شهرٍ ف وأما ليلة القدر ذات الحدث بحسب أيام البشر فه
شر عل المستبر المعرِض عن الذِّكر، وخير ونصر وتمين للتابعين للذكر، فيها يفرق كل أمرٍ حيم، وما
كان اله ليعذّب عباده حت يبعث النذير المهدي المنتظر من بعد خاتم الرسل. تصديقاً لقول اله تعال: {حم

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=55600
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=55600
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نا مرم(4) ا يمرٍ حما لك قفْرا ييه(3) ف نْذِرِيننَّا منَّا كا ةكاربم لَةلَي ف لْنَاهنْزنَّا ا(2) ا بِينتَابِ الْمْال(1) و
عنْدِنَا انَّا كنَّا مرسلين (5)} صدق اله العظيم [الدخان].

وبما أنّ العذاب يأت ف عصر بعث النذير المهدي المنتظر ومن قبله رسول ولذلك ذكر النذير وذكر
الرسول، كون عذاب الدخان المبين ف عصر النذير ومن قبله رسول وهو خاتم الأنبياء والمرسلين محمدٌ

ف لْنَاهنزنَّا ا٢﴾ ا﴿ بِينتَابِ الْمْالحم ﴿١﴾ و} :ه تعاله عليه وآله وسلم. ولذلك قال الال ه صلرسول ال
لَيلَة مباركة انَّا كنَّا منذِرِين ﴿٣﴾ فيها يفْرق كل امرٍ حيم ﴿٤﴾ امرا من عندِنَا انَّا كنَّا مرسلين ﴿٥﴾ رحمةً
وه ا لَـٰها  ﴾٧﴿ يننوقنتُم من كا امنَهيا بمضِ ورااتِ واومالس ب٦﴾ ر﴿ يملالْع يعمالس وه نَّهكَ ابن رم
يحيِ ويميت ربم ورب آبائم اولين ﴿٨﴾ بل هم ف شَكٍّ يلْعبونَ ﴿٩﴾ فَارتَقب يوم تَات السماء بِدُخَانٍ

ملَه َّننُونَ ﴿١٢﴾ امونَّا ما ذَابنَّا الْعع فشنَا اكب١١﴾ ر﴿ يملا ذَابـٰذَا عه النَّاس َغْش١٠﴾ ي﴿ بِينم
ًيذَابِ قَلفُو الْعاشنَّا كنُونٌ ﴿١٤﴾ اجم لَّمعقَالُوا مو نْها علَّوتَو ١٣﴾ ثُم﴿ بِينم ولسر مهاءقَدْ جىٰ ورالذِّك

انَّم عائدُونَ ﴿١٥﴾ يوم نَبطش الْبطْشَةَ الْبرىٰ انَّا منتَقمونَ ﴿١٦﴾} صدق اله العظيم [الدخان].

وبما أنَّ ليلة القدر خير من ألف شهرٍ؛ فالسؤال الذي يطرح نفسه: أليس ف الألف شهرٍ سوف تأت خلاله
ليالٍ قَدْرٍ كثيرة ف كل شهر من رمضان؟ فلماذا ليلة القدر خير من ألف شهرٍ برغم أنها سوف تمر ليالٍ قدْرٍ
كثيرة ف خلال ألف شهر؟ ومن ثم يرد عل السائلين المهدي المنتظر وأقول: كون ف مثل تلك الليلة يفرق
كل أمرٍ حيم، ليلة الفتح الأكبر، ليلة ظهور المهدي المنتظر ف ليلة عل كافة البشر بعد انقضاء ألف شهر
كون ف تلك الليلة عذاب عل المستبر عن الذكر، وليلة نصرٍ وتمين للتابعين للذكر، فيها يفرق كل أمرٍ

حيم، سلام عل المتقين الساجدين.
وإنما يقصد: إنها خير من ألف شهر مر من قبلها من بعد ليلة تنزيل القرآن العظيم، وف ذلك سر الفتح

الأكبر ف تاريخ التاب.

ون ليلة القدر المباركة بوقوع الحدث هالقدر المباركة بحسب أيام البشر، فت إحدى ليال الفتح ف ويأت
خير من أشهر وليال قدرٍ مضت وانقضت ف الأشهر من قبل ليلة تفريق الأوامر الربانية، وليست ليلة تنزيل

.يمفرق كل أمر حمثل تلك الليلة فيها ي تاب؛ بل فال

ولربما يود أحد السائلين أن يقول: "يا من آتاه اله علم التاب ذكرى لأول الألباب، فمت ليلة القدر ف هذا
الشهر وبحسب أيام البشر؟" . ومن ثم يرد عليهم المهدي المنتظر وأقول:

إنّ ليلة القدر ف هذا الشهر رمضان 1433 وبحسب أيام البشر سوف تون ف تاريخ ليلة تسعة وعشرين
من رمضان، وف تاريخ ليلة ثمانٍ وعشرين من رمضان، وف تاريخ ليلة سبع وعشرين من رمضان.
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ويا معشر الأنصار السابقين الأخيار فحين ترونن أضع فخاً للذين لا يريدون أن يحاوروا ناصر محمد
اليمان إل أنْ يجدوا ثغرةً تون مدخلا عليه حسب زعمهم فيقيموا عليه الحجة بالحق حسب زعمهم، ولا
بعض البينات حت يزالون يبحثون الليل والنهار علّهم يجدون ثغرةً يدخلون منها، ولذلك نضع لهم فخاً ف
يظنون أنهم قد وجدوا ثغرةً بينةً، ومن ثم يعتقدون أنهم سوف يقيمون الحجة عل ناصر محمد اليمان من
خلالها، فيتجرؤون للحوار، فيعلن أحدُهم اسمه ويقوم بتنزيل صورته وتعريف شخصيته، فيزعم أنه سوف

يقيم الحجة عل ناصر محمد اليمان ف النقطة الفلانية، وبما أنّ ناصر محمد اليمان حم عل نفسه مسبقاً
لو أنّ أحداً علماء الأمة أقام عليه الحجة من محم التاب ف مسألة واحدة فقط فعليه التراجع عن عقيدة

أنّه الإمام المهدي وعل أنصاره التراجع عن اتّباعه.

ولنم يا معشر الأنصار تُفَشِّلون مر المهدي المنتظر بالحق كونم تبادرون بالاستفسار وتستعجلون البيان
ف تلك النقطة، فتجبرون الإمام المهدي عل التعجيل ببيانها خشية فتنتم، ويا ليتم تعلمون المقصود حين
تجدون فخاً ف أحد البيانات أن تصبروا وتعلموا أنّه فخٌ لنوقع فيه أحد علماء الأمة المشهورين المتهربين

.الإمام ناصر محمد اليمان من الحوار كونهم لم يجدوا ثغرةً ليدخلوا منها عل
ة المشهورين فلأوقعت بأحد علماء الأم م وفتنة الذين لا يزالون باحثين عن الحقولولا خشية الفتنة علي
فخ ف أحد البيانات، كون قد أكتب بياناً إما أن يون ف إحدى نقاطه وكأنه تناقض كبير بينه وبين بيانٍ

آخرٍ أو مخالف للعقل والمنطق.

ون فشهر رمضان لعام 1433 سوف ت بأنّ ليلة القدر بحسب أيام البشر ف سبيل المثال فلو أفت وعل
تاريخ تسعة وعشرين من رمضان وف تاريخ ثمانية وعشرين من رمضان وف تاريخ سبعة وعشرين من
رمضان ومن ثم يتجرأ أحد علماء الأمة فيعلن إقامة الحجة عل ناصر محمد اليمان فيثبت إنَّ ليلة القدر

بحسب أيام البشر ليست إلا ليلة قدرٍ واحدة تأت ف كل شهر رمضان، فيأت بالآيات والأحاديث لإثبات أنها
الإمام المهدي ناصر محمد اليمان ة علشهر رمضان، فيزعم أنّه سوف يقيم الحج ف ليلةٌ واحدةٌ تمر

برغم أنك تقول بحساب شهر وأيام البشر؟ فتقول: إنّ ليلة القدر ف يف تعلن أنّ ليلة القدر ثلاثفيقول: "ف
ليلة تسع وعشرين من رمضان لعام 1433 وكذلك تقول وف ليلة ثمانٍ وعشرين من رمضان لنفس شهر
رمضان 1433 وكذلك تقول وف سبع وعشرين من رمضان ف ذات الشهر نفسه 1433 ! فيف تجعلها

ثلاث ليالٍ؟ بل الأعجب من ذلك خَطَؤك ف الحساب، فيف جعلت ليلة تسع وعشرين قبل ثمانٍ وعشرين،
وجعلت ليلة ثمانٍ وعشرين من رمضان قبل ليلة سبع وعشرين، وهذا مخالف للعقل والمنطق كون حسابك
مخالف لناموس العدد ف الحساب، فيف تجعل ليلة تسع وعشرين قبل ليلة ثمانٍ وعشرين، وكيف تجعل

ليلة ثمانٍ وعشرين قبل ليلة سبع وعشرين!".

ومن ثم يأت الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقيم الحجة عل العالم الذي وقع ف الفخ فأقول: أشهد له
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أن لم أنطق إلا بالحق ولم افْتٍ إلا بالحق، وإنّ ليلة القدر ف ليلة القدر ف ليلة القدر لشهر رمضان لعامم
هذا 1433 للهجرة سوف تون ف تاريخ ليلة الخميس تسع وعشرين من رمضان وف تاريخ ليلة الخميس
ثمانٍ وعشرين من رمضان وف تاريخ ليلة الخميس سبع وعشرين من رمضان، وكف باله شهيداً. ومن ثم
أقيم عليه الحجة بالحق برغم أنه لا يوجد عنده حت نسبة %1 أن أستطيع أن أقيم عليه الحجة، ولن من
بعد التفصيل وتاله ليفقهن البيان أقل الناس فهماً وغباء ف العالمين فما بالم بأول الألباب كونه سوف
يرضخ العقل والمنطق للبيان الحق، ولسوف نترك البيان التفصيل إل ليلة أخرى بإذن اله من باب ترك

الفرصة للتفر والتدبر.

وأحذّر من أحطناه بالسر من الأنصار ف دولة إسلامية وليست عربية أن يخبر أحداً من البشر.

وسلام عل المرسلين ، والحمد له رب العالمين..
.أخوكم الإمام المهدي ناصر محمد اليمان

ــــــــــــــــــــــ
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-2-
الإمام ناصر محمد اليمان

25 ‐ 09 ‐ 1433 هـ
13 ‐ 08 ‐ 2012 مـ

11:17 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشاركـــــــــــة الأصلية للبيـــــــــــــــان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=55744

ـــــــــــــــــــــ
البيان التفصيل عن ليلة القدر، خير من ألف شهر ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل كافة أنبياء اله ورسله من أولهم إل خاتمهم محمد رسول
اله وآلهم الأطهار وجميع المسلمين ف كل زمانٍ ومانٍ إل يوم الدين، أما بعد..

سلام اله عليم ورحمة اله وبركاته أحبت الأنصار السابقين الأخيار وجميع الباحثين عن الحق ف طاولة
الحوار للمهدي المنتظَر من قبل الظهور، السلام علينا وعل عباد اله الصالحين أما بعد..

كل ولها ف شهر عصر الحوار من قبل الظهور، إنّ ليلة القدر ه الأنصار السابقين الأخيار ف ويا أحبت
كوكبٍ من كواكب الحساب سر، ونوضح لم بعض أسرار حساب ليلة القدر ولن المهدي المنتظَر يواجه

حرجاً كبيراً ف تبيان ليلة القدر البرى العسية ليلة يور اله الليل عل الليل ويور النهار عل النهار،
كون الليل سيعود من حيث أت والنهار سيعود من حيث أت ف ليلة القدر ذات القبض اليسير ف اليوم

العسير القمطرير عل المعرضين عن الذِّكر غير يسير، ذلم يوم ثقيل ليلة ظهور المهدي المنتظَر، كون ليلة
من ألف شهر من رمضان بحساب سنين الأرض الت خير المنتظَر ه ه فيها المهديظهر الي القدر الت

جعل اله فيها الخليفة أبا البشر أبت آدم عليه الصلاة والسلام وعل آله.
المنتظَر ألف سنة بحساب سنين الأرض الت ه المهديه آدم أبو البشر وخاتم خلفاء الخليفة ال نيو ب

أسن اله فيها آدم وزوجته جنّة بابل كما سبق بيانها من قبل، وعلّمناكم عن عدد السنين والحساب لتلك
الأرض المفروشة أنّ يومها كسنة من سنين الحساب مما تعدّون، إذاً فشهرها حتماً ثلاثون سنة وسنتها

ثلاثمائة وستون سنة.

والسؤال الذي يطرح نفسه: فم تعدل ألف سنة من سنين الأرض الت استخلف اله فيها أبت آدم؟
والجواب: فبما أنّ يومها يعدل سنة مما تعدّون وشهرها يعدل ثلاثون سنة مما تعدّون وسنتها تعدل ثلاثمائة

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=55744
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=55744
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وستون سنة مما تعدّون. إذاً فلحساب ألف سنة نقوم بضرب 360 ف 1000 سنة فيصبح الناتج بحساب
أيامم هو ثلاثمائة وستون ألف سنة مما تعدّون، وذلك الفارق الزمن منذ استخلاف أب البشر إل ليلة

استخلاف وتمين خاتم خلفاء اله المهدي المنتظَر ثلاثمائة وستون ألف سنة مما تعدّون.

تاب فم المح تاب؟ والجواب تجدونه فال ه فم ذلك بحساب سنين الوالسؤال الذي يطرح نفسه: ف
قول اله تعال: {ويستَعجِلُونَكَ بِالْعذَابِ ولَن يخْلف اله وعدَه وانَّ يوما عنْدَ ربكَ كالْفِ سنَة مما تَعدُّونَ ( 47
)} صدق اله العظيم [الحج]، إذاً فحساب ألف سنة من سنين جنّة بابل تساوي سنةً واحدةً فقط من سنين

اله ف الحساب ف محم التاب.

ومن ثم نأت لتعداد ليال القدر بحسب ليلة القدر الأساسية ليلة القمر والت ه شهر بحساب البشر،
فالسؤال الذي يطرح نفسه: فم تعداد ليال القدر المباركة ف اليوم الواحد؟ وربما يود كافة الأنصار جميعاً
أن يقولوا: "فيف يا إمامنا تفتينا أنّ ليلة القدر الأساسية إنما ه ليلة القمر وه تعدل شهراً بأيامنا، فيف
تقول فم تعداد ليال القدر المباركة ف اليوم الواحد؟". ومن ثم يرد عليهم المهدي المنتظر وأقول: إنما

دَهعو هال فخْلي لَنذَابِ وجِلُونَكَ بِالْعتَعسيتاب للحساب: {وم المح ه فنقصد اليوم الواحد من أيام ال
وانَّ يوما عنْدَ ربكَ كالْفِ سنَة مما تَعدُّونَ ( 47 )} صدق اله العظيم. ومن ثم نعيد السؤال عل الأنصار مرة

أخرى: (( فم تعداد ليال القدر المباركة ف اليوم الواحد؟ )). ومن ثم يرد علينا الأنصار المرمون
فيقولون: " حتماً يحتوي عل ألف ليلة قدرٍ مباركة كون ليلة القدر لا تأت إلا ف رمضان، وبما أن سرها
هال فخْلي لَنذَابِ وجِلُونَكَ بِالْعتَعسيالحساب {و ه فام اليتعلق بليلة القمر وبما أنّ اليوم الواحد من أي

وعدَه وانَّ يوما عنْدَ ربكَ كالْفِ سنَة مما تَعدُّونَ ( 47 )} صدق اله العظيم، إذاً يوم اله ف الحساب يحتوي
عل ألف شهرٍ من رمضان، أي ألف ليلة قَدْرٍ بحساب ليلة القمر". ومن ثم يقول المهدي المنتظر: صدقتم

أيها الأحباب أولو الألباب ومنهم الأواب.

ومن ثم نُلق إل الأنصار سؤالا آخراً: فم يعدل شهر اله ف الحساب؟ ومن ثم يرد علينا صاحب وصاب
فيقول: "فبما أنّ اله أفتانا عن قدر يومه ف الحساب {وانَّ يوما عنْدَ ربكَ كالْفِ سنَة مما تَعدُّونَ} إذاً شهر

اله حتماً يعدل (ثلاثين ألف سنة)".

ومن ثم نلق بسؤالٍ آخر: فم يحتوي عل ليالٍ قدرٍ شهر اله ف التاب؟ ومن ثم يرد علينا أبت محمد أبو
خالد فيقول: "فبما أنّ اليوم الواحد من أيام اله {كالْفِ سنَة مما تَعدُّونَ} فإن شهر اله يعدل ثلاثين ألف سنة
ية مباركة، كونه يحتوي عل ثلاثين ألف شهر من مما تعدّون، إذاً فحتماً يحتوي عل ثلاثين ألف ليلة قدرٍ قمر

رمضان".
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ومن ثم يلق الإمام المهدي بسؤالٍ آخر: فم تحتوي سنة اله ف التاب عل ليالٍ قدر؟ ومن ثم يرد علينا
كافة الأنصار السابقين الأخيار ف عصر الحوار من قبل الظهور فيقولون بلسانٍ واحدٍ: "فبناء عل قول اله
تعال: {ويستَعجِلُونَكَ بِالْعذَابِ ولَن يخْلف اله وعدَه وانَّ يوما عنْدَ ربكَ كالْفِ سنَة مما تَعدُّونَ ( 47 )} صدق
اله العظيم، إذاً سنة اله الواحدة حتماً سوف تعدل ثلاثمائة وستون ألف سنة مما تعدّون، وإذاً حتماً سوف
تحتوي عل ثلاثمائة وستين ألف رمضان، كون شهر رمضان سوف يمر عل البشر ف كل عام شهراً، وبما
القمر سوف تمر الحساب تعدل ثلاثمائة وستين ألف سنة مما تعدّون، وبما أنّ ليلة القدر ف ه فأنّ سنة ال
ف كل عام إذاً حتماً بين استخلاف آدم عليه الصلاة والسلام إل ليلة ظهور المهدي المنتظر ثلاثمائة وستين

ألف ليلة قدر.
:مايل أول بيانك هذا؟ قلت ر لنا القول فالنعيم الأعظم من نعيم الجنة، أفلا تفس إل ن يا إمامنا المهديول

إقتباس

( ولن المهدي المنتظر يواجه حرجاً كبيراً ف تبيان ليلة القدر البرى العسية ليلة يور اله الليل عل الليل ويور النهار
عل النهار، كون الليل سيعود من حيث أت والنهار سيعود من حيث أت ف ليلة القدر ذات القبض اليسير ف اليوم

العسير القمطرير عل المعرضين عن الذكر غير يسير ذلم يوم ثقيل ليلة ظهور المهدي المنتظر، كون ليلة القدر الت يظهر
ه فيها خليفةً أبا البشر أبتجعل ال من ألف شهر من رمضان بحساب سنين الأرض الت خير ه فيها المهدي المنتظر هال

آدم عليه الصلاة والسلام ).

ومن ثم يرد عليهم المهدي المنتظر ناصر محمد اليمان وأقول: فم عدد الأشهر عند اله ف التاب؟ ومن ثم يأتين الأنصار
{ضرااتِ واومالس خَلَق موي هتَابِ الك راً فشَه شَراثْنَا ع هنْدَ الورِ عدَّةَ الشُّهنَّ عا} :هتاب. قال الم البالجواب من مح

صدق اله العظيم [التوبة:36].

ومن ثم أقول صدق اله ورسوله والمهدي المنتظر وصدقتم. إذاً فم عدد أشهر السنة البابلية لأرض بابل جنّة اله ف الأرض؟
فحتماً تون اثن عشر شهراً كون يومها سنةً وشهرها سنةً. وربما يود الأنصار أن يقولوا بلسانٍ واحدٍ: "مهلا مهلا يا إمامنا فقد

أمرتنا أن لا نتبعك الاتّباع الأعم من قبل أن نعلم بسلطان العلم المبين، فيف يركب قولك هذا ف ذكر حساب جنّة بابل،
فتقول يومها سنة وشهرها سنة! فيف تركب هذه يا إمامنا؟" ومن ثم يرد عليهم المهدي المنتظر وأقول: فأما يومها فهو يعدل

سنة مما تعدّون، وأما شهرها فهو يعدل سنة قمرية بحساب القمر، كون يوم القمر شهر بحسب أيام البشر. إذاً سنة القمر حتماً
ثلاثين سنة مما يعدّه البشر. وبما أنّ اليوم البابل ف أرض بابل سنة من سنين البشر إذاً شهرها حتماً ثلاثين سنة من سنين

ية، وإنا لصادقون. البشر، وهو يعادل سنة قمرية واحدة، إذاً فلم ننطق إلا بالحق إنّ يومها سنة أرضية وشهرها سنة قمر

المنتظر بينهما ألف سنة ه المهديل خليفة من البشر وخاتم خلفاء الوالسؤال الذي يطرح نفسه: فبما أنّ بين استخلاف أو
بحسب سنين جنّة بابل، فم عدد أشهر رمضان بحساب أشهر جنّة بابل؟ والجواب ألف شهر من رمضان كون شهرها يعدل
سنة بحساب سنين القمر، إذاً ليلة القدر خير من ألف شهر، أي خير من ألف سنة من سنين أرض بابل، كون الألف السنة
البابلية تعدل ثلاثمائة وستين ألف سنة مما تعدّون، ومن ثم يل ذلك ليلة القدر بحسب أيام البشر بعد مض ألف شهر من

رمضان بحساب أشهر أرض بابل، ويأت الألف الشهر الرمضان البابل بعد مض ألف سنة بابلية، ألا وإنّ ألف سنة بابلية
تعدل سنةً واحدةً من سنين اله ف الحساب ف محم التاب، ألا وإنّ اليوم الواحد من أيام اله للحساب ف محم التاب،

قال اله تعال: {ويستَعجِلُونَكَ بِالْعذَابِ ولَن يخْلف اله وعدَه وانَّ يوما عنْدَ ربكَ كالْفِ سنَة مما تَعدُّونَ ( 47 )} صدق اله
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ية تترر ف الليلة الواحدة من ليال الرب ألف ليلة قمرية أي ألف شهر. العظيم، ألا وإنّ ليلة القدر القمر

وربما تود غادة نوران أن تقول: "يا إمام إنّ أصعب شء عل فهمه هو الحساب، يعقدن كثيراً! وأنا مدرسة لغة عربية وليس
ية تترر ف الليلة الواحدة من ليال الرب ألف ل هواية ف الرياضيات، فيف تقول يا إمام ما يل: ( ألا وإنّ ليلة القدر القمر

ليلة قمرية أي ألف شهر) !" ومن ثم يرد عليها المهدي المنتظر ناصر محمد اليمان وأقول: يا أمة اله لسوف أجعلك أنتِ
تجيبين نفسك عن سؤالك، فلو سألتك فم طول اليوم الواحد من أيام اله؟ وحتماً يون جوابك فتقولين: "أما هذا فسؤال بسيط
كون جوابه محم ف كتاب اله ف قول اله تعال: {وانَّ يوما عنْدَ ربكَ كالْفِ سنَة مما تَعدُّونَ (47)} صدق اله العظيم". ومن
ثم يلق الإمام المهدي إل غادة نوران بسؤال آخر وأقول: فم يأت خلاله عدد أشهرٍ من رمضان؟ ومن ثم ترد علينا نور فتقول:
بما أنّ يوم اله ف الحساب {وانَّ يوما عنْدَ ربكَ كالْفِ سنَة مما تَعدُّونَ ( 47 )} إذاً فسوف يأت فيه شهر رمضان ألف مرة، أي

ية بحساب ليال القمر تترر ألف ليلة، أي ألف شهر تأت ف خلاله ليلة من ألف شهر بحساب أيام البشر، أي ألف ليلة قمر
ليال الرب لا شك ولا ريب.

انته بعض بيان أسرار ليلة القدر، وربما يود كافة الأنصار أن يقولوا: "يا خليفة اله المهدي لقد وعدتنا ببيان عن ليلة القدر
لعامنا هذا 1433 بأن تفصل فتواك بالحق أنّ ليلة القدر سوف تون ف ليلة الخميس تسع وعشرين رمضان وف ليلة الخميس
ثمانٍ وعشرين رمضان وف ليلة الخميس ليلة سبع وعشرين رمضان، فوعدتنا ببيان ليلة القدر لعامنا هذا 1433 بياناً مبسطاً
حت يفقهه أغب العالمين، فأين البيان المبسط الذي سيفقهه عامة العالمين عن بيان ليلة القدر لشهر رمضان 1433؟". ومن ثم
يرد عل كافة الأنصار الإمام المهدي صاحب علم التاب وأقول: لقد أفتاكم الأواب بالحق، ومن الأنصار من علم الحق ولم
ة الإمام المهديون جواباً لسؤال أمين أملي الحساب. ونزيدكم تفصيلا اب فصوت الأو صوته إل تب، ومنهم من ضمي

عل الخاص عن ليلة القدر لشهر رمضان هذا 1433 وأنطق بالحق فأقول:
فأما ليلة القدر لشهر رمضان هذا 1433 فه ليلة الخميس تسع وعشرين من رمضان بدءاً من حساب غرة رمضان الأصلية
الت أدركت فيها الشمس القمر ليلة الخميس، وعليه فإنّ ليلة القدر ه ليلة الخميس ليلة تسع وعشرين من رمضان. وأما
بحساب إعلان غرة صيام رمضان الجمعة فليلة القدر سوف تون ليلة الخميس ثمانٍ وعشرين من رمضان، وأما بحساب

المهدي رقوعشرين من رمضان. ولا ي ون ليلة الخميس سبعة رمضان السبت فإن ليلة القدر سوف تالذين صاموا غر
المنتظر إنّه سوف يحدث فيها شيئاً ولا أنر، بل ملتزم بقول اله تعال: {قُل انْ ادرِي اقَرِيب ما تُوعدُونَ ام يجعل لَه رب امدًا}

صدق اله العظيم [الجن:25].

كَ اذَل هال ا خَلَقم ابسالْحو يننالس دَدوا علَمتَعل نَازِلم هقَدَّرا ونُور رالْقَمو اءيض سالشَّم لعالَّذِي ج وه} :ه تعالوقال ال
بِالْحق يفَصل اياتِ لقَوم يعلَمونَ} صدق اله العظيم [يونس:5].

وسلام عل المرسلين ، والحمد له رب العالمين..
.أخوكم الإمام المهدي ناصر محمد اليمان

ـــــــــــــــــــــ
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الإمام ناصر محمد اليمان

26 ‐ 09 ‐ 1433 هـ
14 ‐ 08 ‐ 2012 مـ

01:37 مساء

[ لمتابعة رابط المشاركـــــــــــة الأصلية للبيـــــــــــــــان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=55902

ـــــــــــــــــــــ
إنّ بيان ليلة القدر من الأسرار، وه أحياناً تأت ف العشر الأوائل وأحياناً الأواخر وأحياناً ليلة النصف ..

بسم اله الرحمن الرحيم، وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين، أما بعد..
ويا معشر الأنصار السابقين الأخيار، إنّ بيان ليلة القدر من الأسرار، وه أحياناً تأت ف العشر الأوائل

وأحياناً الأواخر وأحياناً ليلة النصف، فه ليست ثابتة ف ليلة معلومة بشل مستمرٍ، فه متحركة كمثل
ليست ثابتة ف الخريف، وكذلك ليلة القدر فه الربيع إل الشتاء إل تحرك منازل القمر من الصيف إل
ليلة معينة بشل مستمر بل متحركة من أوله إل وسطه إل آخره والعودة، غير إنّها لا تغادر شهر رمضان
لحمة ربانية. وهذا بالنسبة لليلة القدر للأحداث والت ه من ليال البشر ف الحساب فه متنقلة ف شهر

رمضان من ليلة إل أخرى. أم إنّم تجدون غرة رمضان ثابتة بيوم معلوم بشل مستمرٍ؟

وليلة القدر حسب أيام البشر ذات أسرارِ الأحداث، بل الأهم ليلة القدر ف القمر فه الأساس لحساب ليلة
القدر، وأما إنّم تريدون أن نبينها كيف تعلمونها بحسب أيام البشر فذلك ليس بسؤالٍ منطق، فيف نبينها؟
إذاً لأهمل البشر ذكر اله خلال شهر رمضان، ولما أحييتم فيه غير ليلة القدر حسب ليال البشر، فلن أبين

كيف تعلمون أيان ليلة القدر حسب ليال البشر ف كل شهر رمضان لا ف عصر الحوار من قبل الظهور ولا
من بعد الظهور، ولو كنت أعلم أنّ ليلة القدر حسب أيام البشر سوف تون ليلة تسع وعشرين من رمضان

بشل مستمرٍ إذاً لما بينها لم المهدي المنتظر ف شهر رمضان 1433، فونوا من الشاكرين.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.أخوكم الإمام المهدي ناصر محمد اليمان

ـــــــــــــــــــــ

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=55902
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الإمام ناصر محمد اليمان

26 ‐ 09 ‐ 1433 هـ
14 ‐ 08 ‐ 2012 مـ

08:27 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشاركـــــــــــة الأصلية للبيـــــــــــــــان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=55847

ــــــــــــــــــــــ

رد آخر للمهدي المنتظَر إل حسن الشيع، وموعظة للأنصار السابقين الأخيار ..

المشاركة الأصلية كتبت بواسطة حسن الشيع

إقتباس

يااخ.... كل هذا التوضيح وتريد اكثر؟ امامك يقول لك الدنيا سوف تنقلب نهاية الشهر... سبحان اله... من روع مؤمن
روعه اله يوم القيامة... صدق حبيب رسول اله (ص) عليه واله وسلم

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدّي محمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم، وجميع المسلمين التابعين
للحق إل يوم الدين، أما بعد..

ويا حسن الشيع، ولا أظنّك من الشيعة بل من أعداء الشيعة والسنّة وجميع المسلمين، والدليل عل ذلك افتراؤك، وسوف
نقتبس افتراءك علينا بما لم نقله.

إقتباس

يااخ.... كل هذا التوضيح وتريد اكثر؟ امامك يقول لك الدنيا سوف تنقلب نهاية الشهر...

ومن ثم يقول لك الإمام المهدي: إنك لمن المستهزئين، أو إنّ مثلك كمثل الذين كانوا يحضرون محاضرات النب عليه الصلاة
والسلام لاستماع بيان القرآن والأحاديث النبوية حت إذا خرجوا من عنده بيتوا قولا غير الذي يقول عليه الصلاة والسلام. وقال

اله تعال: {ويقُولُونَ طَاعة فَاذَا برزُوا من عنْدك بيت طَائفَة منْهم غَير الَّذِي تَقُول واَله يتُب ما يبيتُونَ} صدق اله العظيم

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=55847
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=55847
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[النساء:81].

انٍ آخر من بعد أن خرجوا من عنده، وأما حسن فيتجرأ علم الأقل إنما افتروا عليه ف منهم فهم عل أراك أقل حياء نول
الافتراء ف موقعنا وف نفس صفحة بيان ليلة القدرِ، ويقول أن الإمام ناصر يقول:

إقتباس

(امامك يقول لك الدنيا سوف تنقلب نهاية الشهر)

انته اقتباس الافتراء.

ومن ثم يرد عليك الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: إننا لم نفتِ بأن الدنيا سوف تنقلب نهاية شهر رمضان 1433؛ بل
بر ل لَهعجي مدُونَ اا تُوعقَرِيب مرِي ادنْ اا المنتظر: {قُل رسوله والمهدي ه إلر. والتزمت بالأمر من الولا نن قلنا إنّنا لا نقر

امدًا} صدق اله العظيم [الجن:25].

وللأسف بعض الأنصار سيأت بتوقعات من عنده فيقول: "من المؤكد أنّه ما بين الإمام ناصر محمد ليلة القدر لشهر رمضان
1433 إلا وه ليلة القدر المنتظرة". ومن ثم يرد عليه المهدي المنتظَر وأقول ما أمر اله به رسوله والمهدي المنتظَر أن يقولا:

{قُل انْ ادرِي اقَرِيب ما تُوعدُونَ ام يجعل لَه رب امدًا} صدق اله العظيم [الجن:25].

وقال اله تعال: {ويقُولُونَ متَ هـٰذَا الْوعدُ ان كنتُم صادِقين ﴿٢٥﴾ قُل انَّما الْعلْم عندَ اللَّـه وانَّما انَا نَذِير مبِين ﴿٢٦﴾} صدق
اله العظيم [الملك].

وكذلك فأن أرى إحدى النصيرات تقول: "يا إمام ألم تقل إنّ مرور كوكب العذاب يون ف ليلة والقمر فيها بدراً؟". ومن ثم
يرد عليها المهدي المنتظَر الإمام ناصر محمد اليمان وأقول: فهل أفتيتم يا أمة اله أنّ كوكب العذاب سوف يأت آخر شهر
رمضان هذا 1433؟ فلا تتبع من يفتري علينا بغير الحق، وكون من الشاكرين. ونعلم بعذابٍ دون كوكب العذاب. تصديقاً
لقول اله تعال: {وانْ يروا كسفًا من السماء ساقطًا يقُولُوا سحاب مركوم (44) فَذَرهم حتَّ يَقُوا يومهم الَّذِي فيه يصعقُونَ

(45) يوم  يغْن عنْهم كيدُهم شَيىا و هم ينْصرونَ (46) وانَّ للَّذِين ظَلَموا عذَابا دونَ ذَلكَ ولَن اكثَرهم  يعلَمونَ (47)
واصبِر لحم ربكَ فَانَّكَ بِاعيننَا وسبح بِحمدِ ربكَ حين تَقُوم (48) ومن اللَّيل فَسبحه وادبار النُّجوم (49)} صدق اله العظيم

[الطور].

وذلك من جراء التناوش من مانٍ بعيدٍ عن الأرض من قبل أنْ يأخذهم اله بوكب العذاب من مانٍ قريبٍ. تصديقاً لقول اله
تعال: {ولَو تَرى اذْ فَزِعوا فََ فَوت واخذُوا من مانٍ قَرِيبٍ (51) وقَالُوا آمنَّا بِه وانَّ لَهم التَّنَاۇش من مانٍ بعيدٍ (52) وقَدْ

انُوا فك منَّها لن قَبهِم ماعشْيبِا لا فُعمونَ كشْتَها يم نيبو منَهيب يلحيدٍ (53) وعانٍ بن مبِ مقْذِفُونَ بِالْغَييو لن قَبم وا بِهفَرك
شَكٍّ مرِيبٍ(54)} صدق اله العظيم [سبأ].

وأنا الإمام المهدي المنتظَر اصدر الأمر إل كافة الأنصار السابقين الأخيار ف عصر الحوار من قبل الظهور بعدم تحديد
مواعيد العذاب، فذلك مخالفةٌ لأمر اله إل رسوله ولمن اتّبعه أنَّ من سئل عن موعد العذاب أن يلتزم بالأمر الذي تَنَزل جواباً

:ه تعالقول ال للسائلين ف
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{ويقُولُونَ متَ هـٰذَا الْوعدُ ان كنتُم صادِقين ﴿٢٥﴾ قُل انَّما الْعلْم عندَ اللَّـه} صدق اله العظيم [الملك:26-25].
فلا تفتنوا أنفسم ولا تفتنوا أمتم، اللهم قد بلغت اله فاشهد.

وأما المعرضين المستهزئين فنقول لهم: فلا تأمنوا مر اله خير لم، ولا تستبعدوا أن يأتيم بأس اله ليلا أو نهاراً، ولا
قُل} :ه تعاليروا العذاب الأليم. وقال ال من ربهم حت ه يا معشر المعرضين الذين يؤخّرون الاتباع للحقتستعجلوا بعذاب ال
ارايتُم انْ اتَاكم عذَابه بياتًا او نَهارا ماذَا يستَعجِل منْه الْمجرِمونَ ﴿٥٠﴾ اثُم اذَا ما وقَع آمنتُم بِه ۚ آنَ وقَدْ كنتُم بِه تَستَعجِلُونَ

﴿٥١﴾} صدق اله العظيم [يونس].

فلا تدعوا عل أنفسم بالعذاب فليس القول الصواب قول أشر الدواب الذين قالوا: {اللَّهم ان كانَ هـذَا هو الْحق من عندِكَ
فَامطر علَينَا حجارةً من السماء اوِ اىتنَا بِعذَابٍ اليم} صدق اله العظيم [الأنفال:32].

فِّركنَا ولَنَا ذُنُوب رنَا فَاغْفبنَّا رفَآم مبنُوا بِرنْ آمانِ ايملانَادِي لنَادِياً ينَا معمنَّنَا سنَا ابالألباب: {ر بل القول الصواب هو قول أول
عنَّا سيىاتنَا وتَوفَّنَا مع الابرارِ} صدق اله العظيم [آل عمران:193].

أولئك كمثل الأنصار السابقين الأخيار ف عصر الحوار من قبل الظهور قالوا: ومالنا لا نجيب دعوة رجل يقول رب اله ويدعو
إل عبادة اله وحده لا شريك له عل بصيرة محمدٍ رسول اله صل اله عليه وآله وسلم، ولا يفرق بين كتاب اله وسنة رسوله
الحق بل يقول اتّبعوا كتاب اله وسنة رسوله الحق واكفروا بما يخالف لمحم كتاب اله القرآن العظيم سواء ين ف التوراة أو
ف الإنجيل أو ف السنة النّبوية، فما خالف لمحم القرآن العظيم فذلم افتراء عل اله ورسوله جاء من عند غير اله أي من

عند الشيطان الرجيم الذي يريد أن يصدّكم عن الصراط المستقيم، فاعتصموا بحبل اله القرآن العظيم حين تجدون ما يخالف
محمه ف جميع التب، إن لم من اله نذير مبين بالبيان الحق للقرآن العظيم آتيم به من ذات القرآن وليس بوح جديدٍ
من رب العالمين، وليس بين وبينم إلا كتاب اله وسنة رسوله الحق وما عندي غير ذلك، فلو جادلتم خمسين ألف سنة

شمسية لما استطعتم أن تخرجون عن كتاب اله وسنة رسوله الحق، فونوا عل ذلك من الشاهدين.

وإنما ابتعث اله الإمام المهدي ناصراً لمحمدٍ رسول اله صل اله عليه وآله وسلم فيحاجم بذات بصيرة محمدٍ رسول اله
خاتم الأنبياء والمرسلين، فونوا عل ذلك من الشاهدين.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان الأرض الإمام المهدي ه وخليفته فعبد ال

ـــــــــــــــــــــ
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- 3 -
الإمام ناصر محمد اليمان

26 ‐ 09 ‐ 1433 هـ
14 ‐ 08 ‐ 2012 مـ

01:07 مساء

[ لمتابعة رابط المشاركـــــــــــة الأصلية للبيـــــــــــــــان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=55894

ــــــــــــــــــــ

بصيرة القرآن العظيم ليست حصرياً بصيرةً لرسوله فقط؛ بل بصيرة لمحمدٍ رسول اله ومن اتّبعه إل يوم
الدين ..

المشاركة الأصلية كتبت بواسطة حسن الشيع

إقتباس

ال الاخ ناصر.................... دعن اعطيك مثـــــــــــــــــــــــ ـــــــــال لأ لا تقول حسن الشيع افترى عل كذب...............
اقرؤو ايها الانصار واحموا بيننا واله الشاهد

وأنا الإمام المهدي المنتظَر اصدر الأمر إل كافة الأنصار السابقين الأخيار ف عصر الحوار من قبل الظهور بعدم تحديد
لئل عن موعد العذاب أن يلتزم بالأمر الذي تَنَزرسوله ولمن اتّبعه أنَّ من س ه إلمواعيد العذاب، فذلك مخالفةٌ لأمر ال

:ه تعالقول ال جواباً للسائلين ف
___________________________________

الاخ ناصر يقول,.... فذلك مخالفة لامر اله..... (ال رسوله)................ من يون رسوله؟......... ماذا تقصد بهذه
الجمله؟

:rolleyes: ........................................رسوله ه اللامر ال

______________________________
انا اعرف ماذا تريد ان تقول............ وذلك يون مخالفا لامر اله ورسوله:)

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=55894
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=55894
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هل تريد المزيد اخ ناصر؟
__________________________________

ومن ثم يرد عليك الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: إننا لم نفت بأن الدنيا سوف تنقلب نهاية شهر رمضان 1433؛
بل قلنا إنّنا لا نقر ولا ننر. والتزمت بالأمر من اله إل رسوله والمهدي المنتظر

هل ينزل عليك الوح؟ وكيف ياتيك امر اله؟ هل لديك الدليل؟..........الجواب اذا امن

++++++++++++++++++++++++
وكذلك فأن أرى إحدى النصيرات تقول:"يا إمام ألم تقل إنّ مرور كوكب العذاب يون ف ليلة والقمر فيها بدراً؟". ومن
ثم يرد عليها المهدي المنتظَر الإمام ناصر محمد اليمان وأقول: فهل أفتيتم يا أمة اله أنّ كوكب العذاب سوف يأت آخر
شهر رمضان هذا 1433؟ فلا تتبع من يفتري علينا بغير الحق، وكون من الشاكرين. ونعلم بعذابٍ دون كوكب العذاب.

تصديقاً لقول الل
+++++++++++++++++

\الجواب............ نعم.. لقد قلت ان الوكب سوف يضرب الارض ف 29..28... 27,, وسوف تتوقف الرة الارضية,,
وسوف تدار عس الاتجاه وسوف يون العد عس من 29..28,,27 وليلة القد ه 29... وقلت الارض سوف تقف لمدة 3

ايام وستون معتمة ولانور ولانهار وبعد اليوم الثالث سوف يغادر كوكب العذاب,,,, وان شاءة انزل لك بيانك عن ليلة
القدر..... حقك من كثر اللام نسيت ياخوي

سلام اخ

بسم اله الرحمن الرحيم، وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين، أما بعد..
:افتراءك علينا بما لم نقله بما يل ويا حسن، ألا تزال تفتري علينا بما لم نقله؟ فانظر إل

إقتباس

( لقد قلت ان الوكب سوف يضرب الارض ف 29..28... 27,, وسوف تتوقف الرة الارضية,, وسوف تدار عس الاتجاه
وسوف يون العد عس من 29..28,,27 وليلة القد ه 29... وقلت الارض سوف تقف لمدة 3 ايام وستون معتمة

ولانور ولانهار وبعد اليوم الثالث سوف يغادر كوكب العذاب,,,, وان شاءة انزل لك بيانك عن ليلة القدر..... حقك من كثر
(لام نسيت ياخوي. سلام اخال

انته افتراء حسن الشيع الذي لا يستحي من اله ولا من خلقه.

نه شيئاً، ولهداك إلا أن يشاء ال فلن تتبعه ولا أمل ف ه إنك من القوم الذين لا يهتدون، ومهما آتيتك من برهانٍ مبينألا وال
أراك من الذين لا يهتدون.

ه إلأمر ال فسوف أثبت لك أنك من الخاطئين، ويا حسن انظر إل قول الإمام ناصر محمد اليمان وبالنسبة لتعليقك عل
رسوله: {ويقُولُونَ متَ هـٰذَا الْوعدُ ان كنتُم صادِقين ﴿٢٥﴾ قُل انَّما الْعلْم عندَ اللَّـه وانَّما انَا نَذِير مبِين ﴿٢٦﴾} صدق اله

العظيم [الملك].

،اد تفقه قولاه العظيم، فما خطبك لا تصدق ال {﴾٢٦﴿ بِينم نَا نَذِيرا انَّماو ندَ اللَّـهع لْما الْعنَّما قُل} :رسوله هو ه إلوأمر ال
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وكذلك تريد أن تجعل أمر اله إل رسوله حصرياً فلا يتّبعه المؤمنون؟ ولن بصيرة القرآن العظيم ليست حصرياً بصيرة
َلع هال َلو اعدا بِيلس ذِهه قُل} :ه تعاليوم الدين. تصديقاً لقول ال ه ومن اتّبعه إللرسوله فقط بل بصيرة لمحمدٍ رسول ال

بصيرة انَا ومن اتَّبعن وسبحانَ اله وما انَا من الْمشْرِكين (108)} صدق اله العظيم [يوسف:108].

ويا حسن، إنك من الذين لا يهتدون حت يروا العذاب الأليم ف اليوم العقيم، لأنك أصلا لا تبحث عن الحق بسبب يقين اعتقادك
يا حسن، فاختر موضوعاً يا حسن أي ءش ه العظيم لست علا سواه، وأنت والبه عم ما أنت عليه، فأنت مستغن عل

موضوع تشاء بشل عام من موقع الإمام المهدي ناصر محمد اليمان، ومن ثم أقم علينا الحجة بسلطان علم أهدى من بيان
ناصر محمد اليمان وأصدق قيلا وأقوم سبيلا، كونك تقول إنن أحرف آيات التاب لصالح! وهيهات هيهات وتاله لألجمنّك
بآيات التاب المحمات، ولن لن تتبع الحق حت لا تأخذكم العزة بالإثم، فن صادقاً مع اله ومع نفسك يا حسن، وما أنت
عليه باطل وزور وبهتانٌ ف عقيدة بعث الإمام المهدي محمد بن الحسن العسري ما أنزل الرحمن به من سلطانٍ ف محم

القرآن.

ويا حسن، إنّ لنا شرطاً عليك ف الحوار هو أن تتب بياناً ومن ثم تنتظر الرد من عليك بالحق، فلا تعبث ف الموقع بياناً تلو
منك فلا أكتب رداً عليك آخراً حت وانتظر الرد اً عليك بالبيان الحقتب ردسوف ي البيان، وكذلك الإمام ناصر محمد اليمان
ترد، فالتزم بأصول الحوار أيها الضيف المحترم، وطهر قلبك من الحقد عل الإمام المهدي ناصر محمد اليمان، فواله الذي لا

إله غيره إنّك تحقد عل الإمام المهدي الحق من ربك، فاتق اله وأنب إل ربك باكياً بين يديه، وقل:
"اللهم أنك تعلم وعبدك لا يعلم سبحانك لا علم لعبدك إلا ما علمته أنك أنت العزيز الحيم، اللهم إن كان الإمام المهدي ناصر

محمد اليمان هو الإمام الحق لا شك ولا ريب اللهم فلا تجعله حسرةً عل عبدك ولا تجعل بعثه نقمةً عل عبدك بل نعمةً،
واجعلن من الشاكرين إذ جعلتن ف عصر بعث المهدي المنتظَر إنك أنت السميع العليم".

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان ه وعبده ؛ الإمام المهديخليفة ال

ـــــــــــــــــــــ
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الإمام ناصر محمد اليمان
26 ‐ رمضان ‐ 1433 هـ

14 ‐ 08 ‐ 2012 مـ
10:55 صباحاً

( بحسب التقويم الرسم لأم القرى )

[ لمتابعة رابط المشاركـة الأصلية للبيـان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=55874

ــــــــــــــــ

.. ون من الباحثين عن الحقه أن يوأرجو من ال ،المسلم الحنيف إل الإمام المهدي رد
سلطان العلم المبين من رب الاسم؛ بل ف ة فه الحجويا معشر المسؤولين والسائلين، لم يجعل ال

العالمين..
المشاركة الأصلية كتبت بواسطة المسلم الحنيف

إقتباس

السلام عليم ورحمة اله وبركاته
ريم علري لإدارة الموقع اله ان يرزقنا وإياكم الخلود بها، واتقدم بخالص شبعد أطيب تحية لسلام اهل الجنة اسأل ال

قبول عضويت، و من هذه الرسالة أتقدم أيضاً بالدعاء للإمام ناصر ابن محمد اليمان الهاشم بان يوفقه لل الخير،
راجين مولانا تبارك وتعال فاطر السموات والأرض ان يمن عليه القوة والحمة ف تحقيق رضا رب العالمين وان يسخرنا

اله لنون من الأخيار الابرار الذين يساهمون برفع كلمة لا اله الا اله وحده لا شريك له بمعناها الحقب

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل كافة أنبياء اله ورسله وآلهم الطيبين الطاهرين وجميع المسلمين ف كل زمانٍ
ومانٍ إل يوم الدين، أما بعد..

سلام اله عليم أيها المسلم الحنيف، فقد وضعت نفسك ف شبهة أن تون لست من الباحثين عن الحق وهو تحريف الاسم
فتقول: (ناصر بن محمد)، ويا أخ الريم فنعم أنا ابن أبت محمد، ولن اله لم يجعل اسم محمد بن محمد كون كلمة الابن
لا تون ضرورية ف الاسم إلا حين يأت مرراً اسم الابن والأب مثل صالح صالح، فلا بد أن تقول: صالح بن صالح، أو محمد

بن محمد. وأما حين يون اسم الابن مختلفاً عن اسم الأب فليس من الضروري لغةً أن تقول: (ناصر بن محمد) بل تقول:
(ناصر محمد).

وربما يود أن يقاطعن أحد الذين لا يتفرون فيقول: "ألم يقل اله ف محم كتابه (عيس ابن مريم )؟". ومن ثم يرد عليه الإمام
المهدي ناصر محمد وأقول: فهل تريد اله أن يقول عيس ابن اله؟ سبحان اله وتعال علواً كبيراً! فهو لا بدّ أن ينسبه إل أمه

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=55874
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=55874
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كونها ولدته من غير أبٍ؛ بل بلمة من اله كن فيون.
ه إله العظيم ليهديك البال فأقسم طلب الحق بجدٍّ وإخلاصٍ ف ولا غير الحق ريم إن كنت باحثاً عن الحقال ويا أخ

الصراط المستقيم صراط اله العزيز الحميد. تصديقاً لقول اله تعال: {الر ۚ كتَاب انزلْنَاه الَيكَ لتُخْرِج النَّاس من الظُّلُماتِ
الَ النُّورِ بِاذْنِ ربهِم الَ صراط الْعزِيزِ الْحميدِ ﴿١﴾ اللَّـه الَّذِي لَه ما ف السماواتِ وما ف ارضِ ۗ وويل لِّلْافرِين من عذَابٍ

شَدِيدٍ ﴿٢﴾} صدق اله العظيم [إبراهيم].

فإن كان المسلم الحنيف يبحث عن الحق ولا يريد غير الحق فأشهد له شهادة الحق اليقين أن رب سوف يهديه إل صراط
هِمبذْنِ رالنُّورِ بِا َلاتِ االظُّلُم نم النَّاس تُخْرِجكَ للَيا لْنَاهنزا تَابالر ۚ ك} :ه تعاله سبحانه، ولذلك قال الهو ال والحق ،الحق
الَ صراط الْعزِيزِ الْحميدِ ﴿١﴾ اللَّـه الَّذِي لَه ما ف السماواتِ وما ف ارضِ ۗ وويل لِّلْافرِين من عذَابٍ شَدِيدٍ ﴿٢﴾} صدق

اله العظيم [إبراهيم].

ولربما المسلم الحنيف يود أن يقول: "ولن يا ناصر محمد، وكيف علمت الغيب أنن إذا كنت باحثاً عن الحق بأنك تشهد له
أن رب سوف يهدين إل الحق؟". ومن ثم يرد عليه الإمام المهدي ناصر محمد وأقول: لأن صدّقت اله بفتواه ف محم كتابه:

{والَّذِين جاهدُوا فينَا لَنَهدِينَّهم سبلَنَا وانَّ اله لَمع الْمحسنين} صدق اله العظيم [العنبوت:69].

وعليه فإن الباحثين عن الحق لا بدّ أن يهديهم اله بالتاب الحق إل صراط العزيز الحميد. تصديقاً لقول اله تعال: {الر ۚ
ا فم الَّذِي لَه يدِ ﴿١﴾ اللَّـهمزِيزِ الْحالْع اطرص َلا هِمبذْنِ رالنُّورِ بِا َلاتِ االظُّلُم نم النَّاس تُخْرِجكَ للَيا لْنَاهنزا تَابك

السماواتِ وما ف ارضِ ۗ وويل لِّلْافرِين من عذَابٍ شَدِيدٍ ﴿٢﴾} صدق اله العظيم [إبراهيم].

ولربما يود المسلم الحنيف أن يقول: "ولن لماذا الذين زاروا موقع الإمام ناصر محمد اليمان من علماء المسلمين لم يهتدوا
إل الحق جميعاً إلا قليل؟". ومن ثم يرد عل السائلين الإمام المهدي ناصر محمد وأقول: سوف نفتيك عن أسباب عدم هداهم

:كما يل
فإما إنّهم من الذين قال اله عنهم: {فَلَما جاءتْهم رسلُهم بِالْبينَاتِ فَرِحوا بِما عنْدَهم من الْعلْم وحاق بِهِم ما كانُوا بِه يستَهزِىون}

منهم يتبع أسلافه من غير تدبرٍ ف كون كل الحق ه العظيم [غافر:83]. وأولئك من الأحزاب الذين لا يهتدون إلصدق ال
سلطان علم سلفه هل ينطق بالحق أم علم فارغٌ من السلطان والبرهان من الرحمن؟ وهم به فرحون وبه مستمسون، وأولئك
من الأحزاب لا يهديهم اله سبيلا من الذين فرقوا دينهم شيعاً وأحزاباً وكل منهم بما لديهم من العلم فرحون، واتّبعوا قول الذين
خَلْقل دِيلتَب  ۚ اهلَيع النَّاس فَطَر الَّت اللَّـه تطْريفًا ۚ فنح لدِّينكَ لهجو مقفَا} :ه تعاله ما لا يعلمون. وقال الال يقولون عل

ينشْرِكالْم نونُوا مَت ةَ وَوا الصيمقاو اتَّقُوهو هلَيا يبِيننونَ ﴿٣٠﴾ ملَمعي  ِالنَّاس ثَركا نٰلَـو مالْقَي كَ الدِّينذَٰل ۚ اللَّـه
﴿٣١﴾ من الَّذِين فَرقُوا دِينَهم وكانُوا شيعا ۖ كل حزبٍ بِما لَدَيهِم فَرِحونَ ﴿٣٢﴾} صدق اله العظيم [الروم].

ولن الذين قال اله عنهم ف محم كتابه: {وما يومن اكثَرهم بِاله الا وهم مشْرِكونَ} صدق اله العظيم [يوسف:106]، ومنهم
كثير من علماء المسلمين، وأفت ف شأنهم بالحق: إنّ أكثرهم باله مشركون أنبيائه ورسله. والبرهان عل ذلك فلو تخاطب
أحدهم فتقول: فهل يحق لنا أن ننافس أنبياء اله ورسله من أولهم إل خاتمهم محمدٍ رسول اله ‐ صل اله عليهم جميعاً ‐
فهل يحق لنا أن ننافسهم ف حب اله وقربه؟ لنظروا إليك نظرة احتقارٍ ولقالوا لك بسخرية: "رحم اله امرا عرف قدر نفسه،

فيف تريد أن تنافس أنبياء اله ورسله ف حب اله وقربه؟ فقد كرمهم اله علينا برسالته شئنا أم أبينا؛ بل يحق لنا نحن
الصالحون التابعون أن نتنافس فيما بيننا ف حب اله وقربه".
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ومن ثم يرد عليهم المهدي المنتظر، وأقول: يا معشر علماء المسلمين المشركين باله أنبيائه ورسله إلا من رحم رب منم، ما
كان لرسولٍ ولا نب أن يقول لأتباعه لا تنافسون ف حب اله وقربه؛ بل التنافس يحق لم فيما بينم. فلا تفتروا عل أنبياء اله
ورسله. وأقسم باله العظيم البر الرحيم رب السماوات والأرض وما بينهما ورب العرش العظيم ما ينبغ لنب ولا رسولٍ ولا

إمام من أئمة التاب أن يحرم عل أتباعه أن ينافسوه ف حب اله وقربه، أو يقول لهم إنّه محرم عليم أن يتمن أحدٌ أن يون
أحب إل اله من وأقرب.

فلا تفتروا عل أنبياء اله ما لم يقولونه لأتباعهم فيسحتم اله بعذاب من عنده؛ بل يقولون لهم: "إنما نحن بشر مثلم وعباد له
أمثالم ولم من الحق ف اله ما لأنبيائه ورسله، كون اله لم يتخذ ولداً سبحانه حت يون الأول بحب اله وقربه؛ بل نحن

وأنتم عبيدٌ له لا فرق لعرب عل أعجم ولا أبيض عل أسود إلا بتقوى اله". فاتقوا اله واعبدوه وحده لا شريك له يجعلم من
هيتونْ يشَرٍ ابانَ لا كم} :ه تعالم من المقربين الربانيين، وذلك تصديقاً لقول اله وقربه يجعلال حب رمين، وتنافسوا فالم
نتُما كبِمو تَابْونَ اللِّمتُع نْتُما كبِم ينيانبونُوا رك نَلو هونِ الد نم ا لادبونُوا علنَّاسِ كل قُولي ةَ ثُموالنُّبو مالْحو تَابْال هال

تَدْرسونَ} صدق اله العظيم [آل عمران:79].
ويا معشر علماء المسلمين الذين يغتابون الإمام المهدي ويفتوا ف شأن السائلين من قبل أن يتدبروا ف منطق دعوة الإمام
ناصر محمد اليمان هل ينطق بالحق ويجادل بعلم وهدًى وسلطانٍ مبين أم كان من اللاعبين، فلا يجوز لم شرعاً وعرفاً أن

تحموا عل الداعية من قبل أن تسمعوا قوله وتتدبروا ف سلطان علمه إن كنتم منصفين، وتاله لا ينصف بالحق من يحم بين
المختصمين من قبل سماع دعوة كل منهما وبرهانه، فاتقوا اله.

وأما السائلين الذين يأتون لسؤالم: "هل ناصر محمد اليمان هو الإمام المهدي يدعو إل الحق فنتبعه؟". ومن ثم تقولون
للسائلين: "بل هو كذّاب أشر كون اسم المهدي المنتظَر محمد بن عبد اله أو محمد بن الحسن العسري". ومن ثم يقول الإمام

للسائل والمسؤول: أقسم باله العظيم لو كنتم ف عصر بعث محمد رسول اله ‐صل اله عليه وآله وسلم‐ لنتم من أشدّ
الناس كفراً بمحمدٍ رسول اله ‐صل اله عليه وآله وسلم‐ كونم سوف تلجؤون أن تسألوا أهل التاب ف عصر النب، ومن
ه بعثه نبياً ورسولايقول أن ال تاب فيقول: "السائل إنه يوجد هناك رجلثم يجد السائل من علماء الجهل والضلال من أهل ال
من بعد رسول اله المسيح عيس ابن مريم، فهل ترون أنه نب؟". ومن ثم يقول العالم من أهل التاب: "وما اسمه؟". ثم يقول
ه اسمه فالمنتظَر أنزل ال المنتظر؛ بل النب ر وليس النبالسائل: "اسمه محمد". ومن ثم يقول المسؤول: "هذا كذّاب أش
نم دَيي نيا بدِّقًا لِّمصم ملَيا هال ولسر ِّنا يلائرسا نا بي ميرم ناب يسع ذْ قَالاو} :ه تعالم ذكر الإنجيل. وقال المح

التَّوراة ومبشِّرا بِرسولٍ يات من بعدِي اسمه احمدُ} صدق اله العظيم [الصف:6]، فأين الاسم أحمد من الاسم محمد؟". ومن
ثم يقوم السائل من بين يدي المسؤول معتقداً اعتقاداً جازماً أنّ محمداً رسول اله ‐صل اله عليه وآله وسلم‐ كذاب أشر
وليس النب المنتظَر من بعد رسول اله عيس ابن مريم صل اله عليهم وآلهم الطيبين أجمعين. وما أشبه الليلة بالبارحة!

ويا معشر المسؤولين والسائلين لم يجعل اله الحجة ف الاسم بل ف سلطان العلم المبين من رب العالمين، وبئس السائل
والمسؤووووووول، فتدبروا القول وقوموا له مثن وفرادى وتفروا ف منطق الداع هل ينطق بالحق أم هو مجنون، وذلك
تصديقاً لقول اله تعال: {وكذَّب الَّذِين من قَبلهِم وما بلَغُوا معشَار ما آتَينَاهم فَذَّبوا رسل فَيف كانَ نَيرِ (45) قُل انَّما

اعظُم بِواحدَة ان تَقُوموا له مثْنَ وفُرادى ثُم تَتَفَروا ما بِصاحبِم من جِنَّة انْ هو ا نَذِير لَّم بين يدَي عذَابٍ شَدِيدٍ (46)}
صدق اله العظيم [سبأ].

ويا قوم لقد قال اله تعال من قبل أكثر من 1433 سنة: {اقْتَرب للنَّاسِ حسابهم وهم ف غَفْلَة معرِضونَ (1)} صدق اله
العظيم [الأنبياء].

وأذكركم مرة أخرى وأقول: قال اله تعال من قبل أكثر من 1433 سنة: {اقْتَرب للنَّاسِ حسابهم وهم ف غَفْلَة معرِضونَ (1)}
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صدق اله العظيم [الأنبياء].

والسؤال الذي يطرح نفسه : أليس موعد عذاب اله قد صار أقرب؟ فما خطبم تأمنون مر اله؟ وما دعوناكم إل باطل! ألا
ن المهديإن لم ي الإمام ناصر محمد اليمان ه علمن ربهم بغياً وعدواً، أو لعنة ال الذين يصدّون عن الحق ه عللعنة ال

المنتظَر لعناً كبيراً، فونوا عل ذلك من الشاهدين.

طفح اليل من علماء الضلالة الذين يقولون عل اله ما لا يعلمون فأضلّوا أنفسهم وأضلّوا أمتهم.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان ه وعبده الإمام المهديخليفة ال

ـــــــــــــــــــــــــ
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الإمام ناصر محمد اليمان
27 ‐ 09 ‐ 1433 هـ
15 ‐ 08 ‐ 2012 مـ

04:44 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=56047

ـــــــــــــــــــــــــ

إمام الريم، أفتن عن الوِزر الذي رفعه اله عن نبيه وكاد أن ينقض ظهره ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل كافة أنبياء اله ورسله وآلهم الطيبين ومن تبعهم بإحسانٍ
إل الدين، وخواتيم مباركةٌ علينا وعليم أحبت الأنصار وجميع المسلمين، أما بعد..

إنما الوِزر هو الذنوب بشل عام، وه حمل عل ظهر الإنسان إنْ لم يحطّ اله عنه ذنوبه، ومن أعظم الوزر
ضرعا نراً (99) ملَدُنَّا ذِك نناكَ مقَدْ آتَيو} :ه تعالهو الإعراض عن الذِّكر القرآن العظيم. تصديقاً لقول ال
عنْه فَانَّه يحمل يوم الْقيامة وِزْراً (100) خالدِين فيه وساء لَهم يوم الْقيامة حملا (101)} صدق اله العظيم

[طه].

وكما قلنا بأنّ الوزر حمل عل الإنسان يوم القيامة، ومن أعظم الوزر أوزار العلماء الذين يضلّون عن سبيل
اله بغير علم آتاهم من ربهم، يحملون وزرهم كاملا وكذلك من أوزار الذين يضلّونهم بغير علم. تصديقاً لقول
اله تعال: {ليحملُوا اوزَارهم كاملَةً يوم الْقيامة ومن اوزَارِ الَّذِين يضلُّونَهم بِغَيرِ علْم ا ساء ما يزِرونَ (25)}

صدق اله العظيم [النحل].

ولا يحمل أحدٌ وزر أحدٍ يوم القيامة لون كل نفسٍ لم يضع اله عنها وزر عمل السوء؛ تود لو أنّ بينها وبين
لَتما عما ورضحرٍ مخَي نم لَتما عنَفْسٍ م لتَجِدُ ك موي} :ه تعالذلك العمل أمداً بعيداً. تصديقاً لقول ال

من سوء تَود لَو انَّ بينَها وبينَه امدًا بعيدًا} صدق اله العظيم [آل عمران:30].
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وإنْ تدعُ مثقلة إل حملها فلن تجد من يحمله عنها. تصديقاً لقول اله تعال: {ولا تَزِر وازِرةٌ وِزْر اخْرى وان
تَدْعُ مثْقَلَةٌ الَ حملها لا يحمل منْه شَء ولَو كانَ ذَا قُرب} صدق اله العظيم [فاطر:18].

ولن من وضع اله عنه حمل أوزاره جميعاً ما تقدَّم من ذنبه وما تأخّر هو محمدٌ رسول اله صل اله عليه
متيو خَّرا تَامن ذَنبِكَ وم ا تَقَدَّمم لَكَ اللَّـه رغْفبِينًا ﴿١﴾ لِّيا منَا لَكَ فَتْحنَّا فَتَحا} :ه تعالوآله. تصديقاً لقول ال

نعمتَه علَيكَ ويهدِيكَ صراطًا مستَقيما ﴿٢﴾} صدق اله العظيم [الفتح].

وتبين لم أنّ الوزر هو حمل عل الظهور يأت يوم النشور، وبما أن اله حطَّ عن جدّي محمد رسول اله
ذنوبه فقد وضع عنه الذي أثقل ظهره من قبل الغفران. ولذلك قال اله تعال: {ألَم نَشْرح لَكَ صدْركَ (1)

ووضعنَا عنْكَ وِزْركَ (2) الَّذِي انْقَض ظَهركَ (3)} صدق اله العظيم [الشرح].

لون اله سبحانه لم يعصم الأنبياء من ارتاب الخطيئة ف حياتهم، وخير الخطّائين التوابون المتطهرون،
فلا تبالغوا ف أنبياء اله إنّما هم بشر مثلم ، وليس معصوماً من الخطأ أحدٌ إلا اله وحده سبحانه فقدّروه

حق قدره وتنافسوا ف حبه وقربه إن كنتم إياه تعبدون.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.أخوكم الإمام المهدي ناصر محمد اليمان

ــــــــــــــــــــــ
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الرد عل (المحترف):
أصحاب الأخدود هم الملك تُبع وقومه، وهو أحد ملوك اليمن الجبابرة بعث اله إليه نبياً فذّبوه

-1-
[ لمتابعة رابط المشاركـــــــــــة الأصلية للبيـــــــــــــــان ]

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=56260

الإمام ناصر محمد اليمان
28 ‐ 09 ‐ 1433 هـ
16 ‐ 08 ‐ 2012 مـ

12:24 مساء
ـــــــــــــــــــــ

رد الإمام المهدي عل المحترف ..
إل ه ورسله وآلهم الطيبين والتابعين الحقكافة أنبياء ال ه الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام علبسم ال

يوم الدين، أما بعد..

سلام اله عليم ورحمة اله وبركاته أحبت الأنصار السابقين الأخيار ف عصر الحوار من قبل الظهور،
وكل عام وأنتم طيبون وعل الحق ثابتون، وأما بالنسبة (للمحترف) فلم يأتم باحثاً عن الحق ف موقع

المهدي المنتظَر بل جاءكم متحدِّياً ليثبت لم عذاب القبر وأنّه روضةٌ من رياض الجنّة أو حفرةٌ من حفر
النيران، وكأنّه ف رهانٍ عل أنْ يأت بالبرهان لعذاب القبر من القرآن!

ويا (محترف)، من غير لفٍ ولا دوران تفضل آتنا بافة براهينك لإثبات العذاب البرزخ من بعد الموت أنّه
ف القبر، ولن الإمام المهدي يفت بالعذاب من بعد الموت إنّه ف النار ف ذات النار البرى يوم يزور

جسده حفرة السوءة فتصعد روحه إل سجين، وه سجن اله النار المؤصدة. وعل كل حالٍ إنّما البيان
الحق لقول اله تعال: {الْهاكم التَّاثُر ﴿١﴾ حتَّ زُرتُم الْمقَابِر ﴿٢﴾} [التاثر].

أي ألهاهم السع ف الحياة الدنيا لتاثر الأموال من أجل التفاخر بزينة الحياة الدنيا فألهاهم ذلك عن العمل
قَابِرالْم تُمزُر َّتح} :هذه الحياة الدنيا. وأما قوله تعال ه الخلق من أجله فأوجد ال مة التمن أجل الح

﴿٢﴾} أي: حت أدركم الموت وحملت أجسادكم إل المقابر.
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ولن بيان، أين تذهب الروح من بعد الموت؟ سوف نفصله من القرآن العظيم تفصيلا بما لم تن تحتسب يا
ه، ولسوف ترى كيف سينسف الإمام المهديبإذن ال ن محترفاً كيفما تشاء فنحن لها بالحق(محترف)، ف
عقيدتم بأنّ العذاب ف القبر نسفاً بآيات محماتٍ بيناتٍ من آيات أم التاب لا يزغ عما جاء فيهن إلا

الفاسقون.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان ه وعبده؛ الإمام المهديخليفة ال

ــــــــــــــــــــــ
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[ لمتابعة رابط المشاركـــــــــــة الأصلية للبيـــــــــــــــان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=56243

الإمام ناصر محمد اليمان
28 ‐ 09 ‐ 1433 هـ
16 ‐ 08 ‐ 2012 مـ

07:55 صباحاً
ـــــــــــــــــــ

نعيم الروح النفس يمدُّ اله به حزبه وهم لا يزالون ف الحياة الدنيا
{ ارنْها الاهتتَح نرِي منَّاتٍ تَجج ملُهدْخيو نْهم وحبِر مدَهياو }

________________

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل كافة أنبياء اله ورسله وآلهم وجميع المسلمين إل يوم
الدين..

ويا أيها المنر لنعيم رضوان اله عل عباده، إنك لم تذّب بفتوى الإمام المهدي للمؤمنين بأنّهم سيجدون
رضوان اله عليهم هو نعيم أكبر من جنّته؛ بل كذّبت بفتوى اله إل عباده الصالحين ف محم كتابه إنّهم
سوف يجدون أنّ رضوان اله عل عباده هو النعيم الأعظم من جنته أي نعيم أكبر من نعيم الجنّة. تصديقاً
لقول اله تعال: {وعدَ اله الْمومنين والْمومنَاتِ جنَّاتٍ تَجرِي من تَحتها الانْهار خَالدِين فيها ومساكن طَيبةً

ف جنَّاتِ عدْنٍ ورِضوانٌ من اله اكبر ذَلكَ هو الْفَوزُ الْعظيم (72)} صدق اله العظيم [التوبة].

ه إلم القرآن العظيم بفتوى المح ف نَةبي ةمحم بل جحدت بآية ذّب بفتوى الإمام المهديفأنت لم ت
عباده الذين اتّبعوا رضوان ربهم بأنّهم سيجدون النعيم الأعظم من نعيم جنّته هو رضوان اله عل عباده.

دِينخَال ارنْها الاهتن تَحرِي منَّاتٍ تَجنَاتِ جموالْمو يننموالْم هدَ العم كتابه: {ومح ه فتصديقاً لفتوى ال
فيها ومساكن طَيبةً ف جنَّاتِ عدْنٍ ورِضوانٌ من اله اكبر ذَلكَ هو الْفَوزُ الْعظيم (72)} صدق اله العظيم

[التوبة].

ويفقه تلك الفتوى ف محم كتاب اله علماء الأمة وعامة المسلمين أنّ النعيم الأكبر من نعيم الجنّة هو نعيم
رضوان اله عل عباده تصديقاً لفتوى اله ف محم كتابه: إنّ النعيم الأكبر من نعيم جنته هو رضوان اله

عل عباده، ولم يقُلْه الإمام المهدي من عند نفسه بل اله من أفتاكم بذلك تصديقاً لفتوى اله ف محم كتابه:
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{وعدَ اله الْمومنين والْمومنَاتِ جنَّاتٍ تَجرِي من تَحتها الانْهار خَالدِين فيها ومساكن طَيبةً ف جنَّاتِ عدْنٍ
ورِضوانٌ من اله اكبر ذَلكَ هو الْفَوزُ الْعظيم (72)} صدق اله العظيم [التوبة].

نَّها لَمقَدْ نَع} :ه تعالم كتابه. وقال المح ه فبل جحدت بفتوى ال ذّب بفتوى الإمام المهديإذاً فأنت لم ت
لَيحزنُكَ الَّذِي يقُولُونَ فَانَّهم لا يذِّبونَكَ ولَن الظَّالمين بِآياتِ اله يجحدُونَ}صدق اله العظيم[الأنعام:33].

وليس ذلك نعيم مادي بل روح وريحان؛ رضوان اله عل عباده، وكذلك يدخلهم جنّة نعيم. تصديقاً لقول اله
تعال: {فَاما ان كانَ من الْمقَربِين (88) فَروح وريحانٌ وجنَّةُ نَعيم (89)}صدق اله العظيم [الواقعة].

والسؤال الذي يطرح نفسه: فهل نعيم الروح النفس يمدُّ اله به حزبه وهم لا يزالون ف الحياة الدنيا أم لا
هنُونَ بِالموا يملا تَجِدُ قَو} :ه تعالقول ال تاب فم المح الآخرة؟ والجواب تجدونه ف يشعرون به إلا ف
تَبكَ كلَئوا متَهيرشع وا مانَهخْوا وا مهنَاءبا وا مهاءانُوا آبك لَوو ولَهسرو هال ادح نونَ مادورِ يالآخ موالْيو
منْهع هال ضا ريهف دِينخَال ارنْها الاهتتَح نرِي منَّاتٍ تَجج ملُهدْخيو نْهم وحبِر مدَهياانَ ويمالا قُلُوبِهِم ف

ورضوا عنْه اولَئكَ حزب اله الا انَّ حزب اله هم الْمفْلحونَ} صدق اله العظيم [المجادلة:22].

وإنما نعيم رضوان الرب هو نعيم نفس ف القلب يشرح اله به صدر حزبه ويصلح اله برضوانه بالهم.
هِمبن رم قالْح وهدٍ ومحم َلع لا نُزنُوا بِمآماتِ وحاللُوا الصمعنُوا وآم الَّذِينو} :ه تعالتصديقاً لقول ال

كفَّر عنْهم سيىاتهِم واصلَح بالَهم} صدق اله العظيم [محمد:2].

وهم الذين اتّبعوا رضوانه. تصديقاً لقول اله تعال: {فَانقَلَبواْ بِنعمة من اله وفَضل لَّم يمسسهم سوء واتَّبعواْ
رِضوانَ اله واله ذُو فَضل عظيم}صدق اله العظيم [آل عمران:174].

َلتَدُّوا عار نَّ الَّذِينا} :ه تعاله. وقال المن ال س، وباؤوا بسخطه فهم العا الذين كرهوا رضوان الوأم
ادبارِهم من بعدِ ما تَبين لَهم الْهدَى ۙ الشَّيطَانُ سول لَهم واملَ لَهم ﴿25﴾ ذَٰلكَ بِانَّهم قَالُوا للَّذِين كرِهوا ما

نَزل اللَّـه سنُطيعم ف بعضِ امرِ ۖ واللَّـه يعلَم اسرارهم ﴿26﴾ فَيف اذَا تَوفَّتْهم الْمَئةُ يضرِبونَ
ۇجوههم وادبارهم ﴿27﴾ ذَٰلكَ بِانَّهم اتَّبعوا ما اسخَطَ اللَّـه وكرِهوا رِضوانَه فَاحبطَ اعمالَهم﴿28﴾} صدق

اله العظيم [محمد].

لوطَانُ سدَى ۙ الشَّيالْه ملَه نيا تَبدِ معن بم مارِهبدا َلتَدُّوا عار نَّ الَّذِينه عنهم: {ان من الذين قال الفلا ت
لَهم واملَ لَهم ﴿25﴾} صدق اله العظيم. ألا واله الذي لا إله غيره إنّ من ارتدَّ عن الحق بعد إذْ تبين له

ضرعا نمو} :ه تعالتصديقاً لقول ال .فيعيش معيشةَ ضنكٍ وضيق ولا طمأنينة ينةالهدى إنّه لن يشعر بس



16-08-2012 نعيم الروح النفس يمد اله به حزبه وهم لا يزالون ف الحياة الدنيا { وأيدهم بروح ـ...  154

n-ye.me/56259 529/873

عن ذِكرِي فَانَّ لَه معيشَةً ضنْا ونَحشُره يوم الْقيامة اعم} صدق اله العظيم [طه:124].

ويجعل اله صدره ضيقاً حرجاً. تصديقاً لقول اله تعال: {فَمن يرِدِ اله ان يهدِيه يشْرح صدْره للاسلام ومن
يرِد ان يضلَّه يجعل صدْره ضيقًا حرجا كانَّما يصعدُ ف السمآء كذَلكَ يجعل اله الرجس علَ الَّذِين لا

يومنُونَ} صدق اله العظيم [الأنعام:125].

فمن لم يعلم قدْر ربه ف الدنيا فلن يعلم بقدر ربه ف الآخرة، كونه لم يعلم بحقيقة رضوان الرب عل القلب
لضاو معا ةرالآخ ف وفَه معا ذِهه انَ فك نمو} :ه تعالالحياة الدنيا. تصديقاً لقول ال وهو لا يزال ف

سبِيلا} صدق اله العظيم [الإسراء:72].

ويا أيها المنر لنعيم رضوان الرب عل القلب، أقسم باله العظيم لن تشعر بسينة ولا طمأنينة من بعد
اليوم حت يرض اله عنك، ولن يرض اله عنك حت تتوب وتتبع الحق من ربك، فما بعد الحق إلا

الضلال، اللهم قد بلغت اللهم فاشهد.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان ه وخليفته؛ الإمام المهديعبد ال

ــــــــــــــــــــ
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[ لمتابعة رابط المشاركـــــــــــة الأصلية للبيـــــــــــــــان ]
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الإمام ناصر محمد اليمان
28 ‐ 09 ‐ 1433 هـ
16 ‐ 08 ‐ 2012 مـ

10:19 صباحاً
ـــــــــــــــــــــ

( الرد الملجم بالحق من الإمام إل عمروا )
السبب ف أنّ اله استجاب لدعاء الافرين كونه توفّر شرط الإجابة للدعاء وهو الإخلاص للرب ف الدعاء..
بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل كافة أنبياء اله وآلهم التابعين لهم وجميع المسلمين لربهم

إل يوم الدين، أما بعد..
السلام عليم ورحمة اله وبركاته أحبت الأنصار السابقين الأخيار، وكل عام وأنتم وجميع المسلمين

طيبون وعل الحق ثابتون، اللهم آمين..

وأما عمروا فأراه يجادل الأنصار بدعاء بن إسرائيل موس أن يدعو اله، وقال عمروا:

إقتباس

(واحيلك ال قوم موس الذين خرجوا معه وأمنو به وقالوا ادع لنا ربك يخرج لنا مما تنبت الارض
( !!! م طلبتم الدعاء منانتم مشركون لأن وهم مؤمنين وما قال لهم موس

انته
ه قومأن يدعو ال ه موسالمنتظَر وأقول: يا عمروا، إنّ الذين يدعون مع ال عمروا المهدي عل ومن ثم يرد
لا يعقلون، ولسوف اثبت لك أنّهم قوم لا يعقلون، فيف إنّ اله فلق البحر نصفين ليجعل لهم وسط البحر
فون علالأمان وجدوا قوماً يع رب إذا أنقذهم وخرجوا إل طريقاً يبساً لينقذهم من فرعون وجنوده حت
عبادة الأصنام، فقالوا لنبيهم موس عليه من اله الصلاة والسلام: اجعل لنا إلهاً كما لهم آلهة. فهل تراهم
َلفُونَ ععي مقَو َلا عتَوفَا رحالْب يلائرسا نزْنَا بِباوجو} :ه تعالقدره؟ وقال ال هم حققوماً قدروا رب

اصنَام لَّهم قَالُواْ يا موس اجعل لَّنَا الَها كما لَهم آلهةٌ قَال انَّم قَوم تَجهلُونَ} صدق اله العظيم
[الأعراف:138].
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ا تُنبِتملَنَا م خْرِجكَ يبعُ لَنَا ردٍ فَاداحو امطَع َلع بِرلَن نَّص وسا مي ذْ قُلْتُماوهم أنفسهم الذين قالوا: {و
الارض من بقْلها وقثَّائها وفُومها وعدَسها وبصلها قَال اتَستَبدِلُونَ الَّذِي هو ادنَ بِالَّذِي هو خَير اهبِطُواْ مصراً

فَانَّ لَم ما سالْتُم وضرِبت علَيهِم الذِّلَّةُ والْمسنَةُ وباوواْ بِغَضبٍ} صدق اله العظيم [البقرة:61].

فهل تراهم قوماً مهتدين يا عمروا؟ اتق اله وحده لا شريك له، وتاله لا يجوز أن تدعو مع اله أحداً فتقول: يا
فلان ادعُ لنا. تصديقاً لقول اله تعال: {امن يجِيب الْمضطَر اذَا دعاه ويشف السوء ويجعلُم خُلَفَاء ارضِ

االَه مع اله قَليلا ما تَذَكرونَ} صدق اله العظيم [النمل:62].

{فلا تَدْعوا مع اله أحدًا} صدق اله العظيم [الجن:18].

{رِيناخد نَّمهدْخُلُونَ جيس تادبع نونَ عبِرَتسي نَّ الَّذِينا مَل تَجِبسا ونعاد مبر قَالو} :ه تعالوقال ال
صدق اله العظيم [غافر:60].

ألا واله إنَّ الذين يدعون مع اله عباده أن يدعوا لهم ربهم فإنَّ دعاءهم ف ضلالٍ مبين سواء ف الدنيا أو يوم
لضاو معا ةرالآخ ف وفَه معا ذِهه انَ فك نمو} :ه تعالالعالمين. تصديقاً لقول ال يقوم الناس لرب

سبِيلا} صدق اله العظيم [الإسراء:72].

فما خطبك يا عمروا تفت بالدعاء بأنّه يجوز أن تقول: يا فلان ادعو ل اله؟ ويا سبحان اله ومن الذي منعه
ه أحد فالدعاء إلا أن يدعونه مخلصين له الدين من غير شركٍ مع ال ه فأن يدعو ربه فلم يشترط ال
الدعاء، فوعدهم بالإجابة. تصديقاً لقول اله تعال: {وقَال ربم ادعون استَجِب لَم} صدق اله العظيم

[غافر:60].

وحت ولو كانوا كافرين ومن ثم دعوا ربهم مخلصين له وحده ف الدعاء من غير شركٍ ف الدعاء إلا أجاب
رالْب َلا ماها نَجفَلَم الدِّين لَه ينصخْلم هۇا العالْفُلْكِ د وا فبكذَا رفَا} :ه تعاله دعاءهم. تصديقاً لقول الال

اذَا هم يشْرِكونَ} صدق اله العظيم [العنبوت:65].

والسبب ف أنّ اله استجاب لدعاء الافرين كونه توفّر شرط الإجابة للدعاء وهو الإخلاص للرب ف الدعاء،
الدِّين لَه ينصخْلم هۇا العالْفُلْكِ د وا فبكذَا رفَا} :ه تعالالدعاء أحداً من عباده، وقال ال ولم يشركوا ف
فَلَما نَجاهم الَ الْبر اذَا هم يشْرِكونَ} صدق اله العظيم [العنبوت:65]، وسبب إجابة دعاء الافرين كونه
وه ا لَها  الْح وه} :ه تعالتصديقاً لقول ال .{الدِّين لَه ينصخْلم} :قلوبهم شرط إجابة الدعاء توفّر ف

فَادعوه مخْلصين لَه الدِّين} صدق اله العظيم [غافر:65].
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فما خطبك يا عمروا تدعو إل الإشراك باله بغير الحق؟ فأينا أهدى سبيلا، فهل هو الذي يأمر الناس أن
يدعوا ربهم فلا يشركوا معه ف الدعاء أحداً ليون وسيطاً لهم عند اله سبحانه؟ ألا واله الذي لا إله غيره إنّ
دعاء الذين يدعون ربهم عن طريق عباده فيقولون: "يا فلان ادعُ لنا اله". إنّ دعاءهم ف ضلالٍ مبين كمثل

ف الَّذِين قَالو} :ه تعاله أن يخفف عنهم يوماً من العذاب، وقال الدعاء أهل النار لخزنة جهنّم أنْ يدعوا ال
النَّارِ لخَزنَة جهنَّم ادعوا ربم يخَفِّف عنَّا يوما من الْعذَابِ ﴿٤٩﴾قَالُوا اولَم تَكُ تَاتيم رسلُم بِالْبينَاتِ ۖ

قَالُوا بلَ ۚ قَالُوا فَادعوا ۗ وما دعاء الْافرِين ا ف ضَلٍ ﴿٥٠﴾} صدق اله العظيم [غافر].

فهل دعاؤهم هذا عل الطريق الحق؟ كلا ورب إنّ دعاءهم ف ضلالٍ مبين كونهم يدعون عبيده من دونه أن
اءعا دموا وعة الرحمن: {قَالُوا فَادعليهم ملائ هم لهم أن يخفف عنهم يوماً من العذاب، ولذلك رديدعوا رب

الْافرِين ا ف ضلالٍ} صدق اله العظيم [غافر:50].

أي ادعوا اله وحده فلا تدعوا مع اله أحداً فتتخذونه وسيطاً بينم وبين ربم سبحانه، ولذلك تجد التعليق
عل دعائهم لربهم عن طريق التوسل بعبيده أن يدعوا اله لهم أن يخفف عنهم يوماً من العذاب، ولذلك قال

اله تعال: {قَالُوا بلَ ۚ قَالُوا فَادعوا ۗ وما دعاء الْافرِين ا ف ضَلٍ ﴿٥٠﴾} صدق اله العظيم.

الإمام المهدي نالظلمات؟ ول ه أحداً فتخرجون الناس من النور إلم يا قوم تدعون مع الفما خطب
ابتعثن اله لاخرج الناس من الظلمات إل النور إل صراط العزيز الحميد بالبيان الحق للقرآن المجيد.

اطرص َلا هِمبذْنِ رالنُّورِ بِا َلاتِ االظُّلُم نم النَّاس تُخْرِجكَ للَيا لْنَاهنزا تَابالَر ك} :ه تعالتصديقاً لقول ال
ذَابٍ شَدِيدٍ (2) الَّذِينع نم رِينافْلِّل ليوضِ ورالا ا فماتِ واومالس ا فم الَّذِي لَه هيدِ (1) المزِيزِ الْحالْع

يستَحبونَ الْحياةَ الدُّنْيا علَ الآخرة ويصدُّونَ عن سبِيل اله ويبغُونَها عوجاً اولَـئكَ ف ضلالٍ بعيدٍ (3)}
صدق اله العظيم [إبراهيم].

ويا أخ الريم، إنما استغفار الناس لبعضهم بعضاً حين يون الإثم ف حق اله وحق أحدٍ من عباده، فهنا
يأت المسلم عند الذي اثم ف حقّه يرجو منه أن يعفو عنه حت يعفو اله عنه، وهو خير الغافرين. أما حين
ولٍ اسن رلْنَا مسرا امو} :ه تعاله وحده. تصديقاً لقول اله وحده فليستغفروا الال حق ون الإثم في
دُوا اللَّـهجلَو ولسالر ملَه تَغْفَراسو وا اللَّـهتَغْفَروكَ فَاساءج مهنفُسوا اذ ظَّلَما منَّها لَوو ۚ ذْنِ اللَّـهطَاعَ بِايل
تَوابا رحيما ﴿٦٤﴾ فََ وربكَ  يومنُونَ حتَّ يحموكَ فيما شَجر بينَهم ثُم  يجِدُوا ف انفُسهِم حرجا مما

قَضيت ويسلِّموا تَسليما ﴿٦٥﴾} صدق اله العظيم [النساء].

:ه تعاله، وقال الم الام إليه لحغيابه ويصدّون عنه وعن الاحت فيغتابونه ف كون هؤلاء يؤذون النّب
لَّذِينةٌ لمحرو يننمولْمل نمويو هبِال نموي مَرٍ لذُنُ خَيا ذُنٌ ۚ قُلا وقُولُونَ هيو ذُونَ النّبوي الَّذِين منْهمو}
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آمنُوا منْم ۚ والَّذِين يوذُونَ رسول اله لَهم عذَاب اليم} صدق اله العظيم [التوبة:61].

،ه وسوف يصدق بأننا لم نصدّ عنه ولم نقُل فيه غير الحقأي: سنحلف له بال {ٌذُنا وه} ويقصدون بقولهم
الَّذِينو ۚ مْننُوا مآم لَّذِينةٌ لمحرو يننمولْمل نمويو هبِال نموي مَرٍ لذُنُ خَيا قولهم: {قُل ه علال ولذلك رد

يوذُونَ رسول اله لَهم عذَاب اليم} صدق اله العظيم.

وكذلك كمثل أبناء يعقوب عليه الصلاة والسلام الذين آذَوا أباهم أذًى عظيماً حت ابيضت عيناه من الحزن
بر مَل رتَغْفسا فوس (97) قَال ينئنَّا خَاطنَّا كنَا الَنَا ذُنُوب رتَغْفانَا اسبا ايوسف، ولذلك قالوا: {قَالُواْ ي عل

انَّه هو الْغَفُور الرحيم (98)} صدق اله العظيم [يوسف].

وماذا سوف يقول نب اله يعقوب؟ (اللهم إن قد عفوت عنهم فاعف عنهم إنك أنت الغفور الرحيم) فيغفر اله
لهم. فليس يعقوب وليس نب اله يعقوب أكرم من ربه الذي غفر لهم أذاهم وظلمهم لأبيهم، ولن رب خير

يهخاو فوسبِي لْتُما فَعم تُمملع له قَال} :ه تعالحقه. قال ال ه يوسف الذي أثموا فال الغافرين. وكذلك نب
بِرصيو تَّقي نم نَّهنَا الَيع هال نقَدْ م خذَا اهو فوسنَا يا قَال فوسي نْت َنَّكئلُونَ (89) قَالُوا ااهج نْتُمذْ اا
تَثْرِيب  (91) قَال ينئنَّا لَخَاطنْ كانَا ولَيع هكَ الثَرلَقَدْ ا ه(90) قَالُوا تَال يننسحالْم رجا يعضي  هنَّ الفَا

علَيم الْيوم يغْفر اله لَم وهو ارحم الراحمين (92)} صدق اله العظيم [يوسف].

وهنا يجوز طلب الاستغفار من المظلوم ف حقه، فيطلب منه الظالم العفو والغفران، حت إذا غفر المظلوم
للظالم فليس بأكرم من اله، فهنا يغفر اله لهم، وهو خير الغافرين. أما حين يذهب المذنب إل شخص لم

:ه تعالتصديقاً لقول ال .ضلالٍ مبين ف ه ودعاءحقه فيطلب منه الدعاء والاستغفار فذلك شركٌ بال يأثم ف
ميتتَكُ تَا لَموذَابِ ﴿٤٩﴾ قَالُوا االْع نا ممونَّا يع خَفِّفي مبوا رعاد نَّمهج نَةخَزالنَّارِ ل ف الَّذِين قَالو}

رسلُم بِالْبينَاتِ قَالُوا بلَ قَالُوا فَادعوا وما دعاء الْافرِين ا ف ضَلٍ ﴿٥٠﴾} صدق اله العظيم [غافر].

ف ا رِينافْال اءعا دموا وعقَالُوا فَاد َلقَالُوا ب} :ه تعالقول ال ف ه عن مواضعه الحقف كلام الفلا تحر
ف الَّذِين قَالتاب: {وم المح افرين؟ فتجد الجواب فه العظيم، وما هو دعاء اللٍ ﴿٥٠﴾} صدق الَض
النَّارِ لخَزنَة جهنَّم ادعوا ربم يخَفِّف عنَّا يوماً من الْعذَابِ} [غافر:49]، فانظر للرد بالحق: {قَالُوا بلَ قَالُوا

فَادعوا وما دعاء الْافرِين ا ف ضلالٍ} صدق اله العظيم.
أي فادعوا اله وحده فلا تدعوا معه عبيدَه من دونه ليدعوا لم اله فذلك الدعاء ف ضلالٍ مبين، ولن
ة الرحمن كما لا يفقه الذين ألبسوا إيمانهم بظلم نصيحة الإمام المهديافرين لم يفقهوا نصيحة ملائال

.ناصر محمد اليمان
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وأما حجتك أنّ الافرين دعوا اله ف قول اله تعال: {الَم تَن آيات تُتْلَ علَيم فَنْتُم بِها تُذِّبونَ (105)
ونَ (107) قَالمنَّا ظَالدْنَا فَانْ عا فَانْهنَا مخْرِجنَا اب(106) ر الِّينا ضمنَّا قَوكتُنَا وقْونَا شلَيع تنَا غَلَببقَالُوا ر
اخْسىوا فيها ولا تُلِّمونِ (108)} صدق اله العظيم [المؤمنون]، ويقول عمروا: "أفلا ترى يا ناصر محمد أنّ
أصحاب النار دعوا اله فلم يجبهم؟ فانظر لرد اله عليهم: {ربنَا اخْرِجنَا منْها فَانْ عدْنَا فَانَّا ظَالمونَ (107)

قَال اخْسىوا فيها ولا تُلِّمونِ (108)} صدق اله العظيم"

ومن ثم يرد عل عمروا صاحب علم التاب بالقول الصواب وأقول: يا عمروا إنهم لم يقولوا: {ربنَا ظَلَمنَا
انفُسنَا وان لَّم تَغْفر لَنَا وتَرحمنَا لَنَونَن من الْخَاسرِين (23)} [الأعراف:23]؛ بل قالوا: {ربنَا اخْرِجنَا منْها

فَانْ عدْنَا فَانَّا ظَالمونَ (107)} [المؤمنون]، فهم يريدون الرجوع إل الدنيا ليعملوا صالحاً ويتبعوا الحق من
ربهم، وقالوا: {فَانْ عدْنَا فَانَّا ظَالمونَ}، فليس ذلك الدعاء بحق يا عمروا، فهم يعتقدون جازمين ف أنفسهم لا

شك ولا ريب أن لو يعيدهم اله إل الدنيا فإنهم لن يعودوا إل ما نهاهم اله عنه وأنهم سوف يتبعون
رضوانه، وكأنّ الهدى هداهم! فهم لا يعلمون بأنّ اله يحول بين المرء وقلبه. ولذلك قال اله تعال: {ولَو تَرىٰ
اذْ ۇقفُوا علَ النَّارِ فَقَالُوا يا لَيتَنَا نُرد و نُذِّب بِآياتِ ربنَا ونَونَ من الْمومنين ﴿٢٧﴾ بل بدَا لَهم ما كانُوا

يخْفُونَ من قَبل ولَو ردوا لَعادوا لما نُهوا عنْه وانَّهم لَاذِبونَ ﴿٢٨﴾} صدق اله العظيم [الأنعام].

:دعائهم بالحق أقوامهم، انظر إل افرين الذين ماتوا قبل مبعث الرسل إلن يا عمروا انظر لدعاء الول
لَم ملَيع مَنْ سا نَّةالْج ابحصا اونَادو ماهيمبِس رِفُونَ كعي الافِ رِجرعا َلعو ابجا حمنَهيبو}
مالْقَو علْنَا معتَج  نَابابِ النَّارِ قَالُوا رحصا لْقَاءت مهارصبا رِفَتذَا صاونَ (46) وعطْمي مها ودْخُلُوهي

الظَّالمين (47)} صدق اله العظيم [الأعراف].

مالْقَو علْنَا معتَج  نَابابِ النَّارِ قَالُوا رحصا لْقَاءت مهارصبا رِفَتذَا صايا عمروا: {و فانظر لدعاء الحق
الظَّالمين} صدق اله العظيم، وانظر للإجابة عل دعاء الحق: {ادخُلُوا الْجنَّةَ  خَوف علَيم و انْتُم تَحزنُونَ

(49)} صدق اله العظيم [الأعراف]. كونهم مقرين ف أنفسهم إنّما دخل المؤمنون الجنّة برحمة اله،
ةمحبِر هال منَالُهي  تُممقْسا الَّذِين ءوهه. وقالوا: {اويمقتون الذين يجعلون الناس ييأسون من رحمة ال

ادخُلُوا الْجنَّةَ  خَوف علَيم و انْتُم تَحزنُونَ (49)} صدق اله العظيم [الأنعام].
وإنما ناداهم اله من وراء الحجاب فقال لأصحاب الأعراف: {ادخُلُوا الْجنَّةَ  خَوف علَيم و انْتُم تَحزنُونَ

رِفَتذَا صاو} :ه تعاله أن لا يجعلهم مع أهل النار. وقال اله العظيم. كونهم دعوا ال(49)} صدق ال
ابصارهم تلْقَاء اصحابِ النَّارِ قَالُوا ربنَا  تَجعلْنَا مع الْقَوم الظَّالمين (47)} صدق اله العظيم [الأعراف].

وأما دعاء الافرين اليائسين من رحمة اله فلم يجبهم اله كونهم معتقدين إنّهم لن يدخلوا الجنة إلا بعملهم،
ولذلك يطلبون من ربهم أن يرجعهم إل الدنيا ليعملوا غير الذين كانوا يعملون، ولن الحجة قد أقيمت عليهم
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ملَيع َتُتْل اتآي نَت لَما} :ه تعالمن ربهم. وقال ال م كتابه فأعرضوا عن الحقمح ه فبتلاوة آيات ال
فَنْتُم بِها تُذِّبونَ (105) قَالُوا ربنَا غَلَبت علَينَا شقْوتُنَا وكنَّا قَوما ضالِّين (106) ربنَا اخْرِجنَا منْها فَانْ عدْنَا

فَانَّا ظَالمونَ (107) قَال اخْسىوا فيها ولا تُلِّمونِ (108)} صدق اله العظيم [المؤمنون].

وتاله يا عمروا، إنّم تحرفون كلام اله عن مواضعه المقصودة بتحريفم لتأويله الحق، فاتقوا اله وكونوا
من الشاكرين، ولا تتبعوا قول الذين يقولون عل اله ما لا يعلمون إن لم نذير مبين. وسلام عل المرسلين

والحمد له رب العالمين..

وف ختام هذا البيان أقول لم كمثل قول مؤمن آل فرعون عليه الصلاة والسلام من ربه، قال: {ويا قَوم ما
موكعدنَا ااو لْمع بِه ل سا لَيم شْرِكَ بِهاو هبِال فُرك ونَنالنَّارِ (41) تَدْع َلا ونَنتَدْعو اةالنَّج َلا موكعدا ل

هال َلنَا ادرنَّ ماو ةرخا ف ا والدُّنْي ةٌ فوعد لَه سلَي هلَيا ونَنا تَدْعنَّما مرج  (42) ِزِيزِ الْغَفَّارالْع َلا
وانَّ الْمسرِفين هم اصحاب النَّارِ (43) فَستَذْكرونَ ما اقُول لَم وافَوض امرِي الَ اله انَّ اله بصير بِالْعبادِ

(44)}صدق اله العظيم [غافر].

.ناصر محمد اليمان ه وخليفته الإمام المهديعبد ال
ــــــــــــــــــــــ
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[ لمتابعة رابط المشاركـــــــــــة الأصلية للبيـــــــــــــــان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=56424

الإمام ناصر محمد اليمان
29 ‐ 09 ‐ 1433 هـ
17 ‐ 08 ‐ 2012 مـ

08:50 مساء
ــــــــــــــــــــــ

عيد مباركٌ، وعل جميع الأنصار ف جميع الأقطار تنفيذ الأمر ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جميع أنبياء اله ورسله وآلهم وجميع المسلمين، أما بعد..

وعل جميع الأنصار ف جميع الأقطار أن يعلموا أنّ غداً السبت عيد الفطر المبارك، ولن السعودية ردت
الشهود لهلال شوال حت يون العيد موحداً بسبب المؤتمر الإسلام الذي تم عقده ف السعودية، فاخَّروا

العيد يوماً ل يعيد كافةُ الدول العربية والإسلامية ف يوم واحدٍ.

وعل كل حالٍ نحن أول بوحدة المسلمين ونهتم بوحدة المسلمين خيراً منهم أجمعين، وعليه فنأمر جميع
الأنصار ف جميع الأقطار إنْ كان عليه يوماً قد أفطر فيه أن يصوم غداً السبت قضاء، ما لم؛ فاعتبروه

صيام نافلة إل ربم إن شئتم، ولن لا تصوموه من أيام رمضان كون غداً السبت واحد شوال لعام 1433
للهجرة، واله عل ما أقول شهيدٌ ووكيل.

فوحدة المسلمين ه الأهم حت ولو كان الحق معنا ف أنّ غداً السبت عيد الفطر المبارك، فلدينا خبر بأنّه
صدر ف إعلان عيد الفطر الأحد أمر سام بسبب المؤتمر الذي تم عقده بالمملة العربية السعودية، وقالوا
لا بد أن يون العيد موحداً من بعد عقد المؤتمر لوحدة الصف، ولم يبالوا بشهود رؤية الهلال وتم إرجاعهم

.جميل إرجاع الشهود، وهذا للعلم. فصبر اليمن كذلك تم ف جميعاً وحت

والإمام المهدي هو أشدُّ حرصاً عل وحدة المسلمين وجمع كلمتهم، ألا وإنَّ الإمام المهدي وأنصاره معم
لتحقيق وحدة الصف حت ولو كان الحق معنا فوحدة الصف ه الأهم لدينا.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=56424
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.ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي
ـــــــــــــــــــــ
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[ لمتابعة رابط المشاركـة الأصلية للبيان ]

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=56538

الإمام ناصر محمد اليمان
30 ‐ رمضان ‐ 1433 هـ

18 ‐ 08 ‐ 2012 مـ
06:23 صباحاً

( بحسب التقويم الرسم لأم القرى )
ـــــــــــــــــــ

الإمام المهدي يرحب بفضيلة الشيخ العتيب للاحتام إل كتاب رب القرآن العظيم..

ه ورسله وآلهم الطيبين وجميع المسلمين فكافة أنبياء ال ه الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام علبسم ال
كل زمانٍ ومانٍ إل يوم الدين، أما بعد..

سلام اله عليم ورحمة اله وبركاته أحبت ف اله جميع المسلمين، السلام علينا وعل جميع عباد اله
الصالحين ف الأولين وف الآخرين وف الملأ الأعل إل يوم الدين، ونرحب بفضيلة الشيخ العتيب للحوار

ف طاولة الحوار العالمية من قبل الظهور.

ويا حبيب ف اله، فمن الذي قال لك إنّنا نحذف بيان من أقام الحجة بسلطان العلم؟ ونعوذ باله أن نون
من الجاهلين، فنحن لا نحذف بيان من يخالفنا بل نقيم عليه الحجة بالحق بسلطان العلم الملجم بالحق، وإنما

نحذف بيانات السفهاء الذين يشتموننا بغير الحق، واله المستعان.

وأما شروط الإمام المهدي ف الحوار من قبل الظهور، فليس ل غير شرط واحدٍ وهو أن تقبلوا اله حماً
فيما كنتم فيه تختلفون ف دينم، وما عل الإمام المهدي إلا أن يستنبط لم حم اله بالحق من محم

ه فم كتاب الفر بما خالف لمحه ورسوله، وإنّما نق بين النّة النبوية فنحن لا نُفركتابه، وبالنسبة للس
السنة، كون ما خالف لمحم كتاب اله ف السنة فذلك حديث جاءكم من عند غير اله ورسوله، كون كتاب

اله وسنة رسوله نور عل نورٍ لا يختلفان ولا يفترقان؛ بل مزيدٌ من البيان الحق للقرآن.

ألا وإن الإمام المهدي يتّبع كتاب اله وسنّة رسوله الحق، والحق أحق أن يتبع وما بعد الحق إلا الضلال،

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=56538
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وكل عام وأنتم طيبون وعل الحق ثابتون، ونشهد له شهادة الحق اليقين أنّ يومنا هذا السبت هو غرة شوال
لعام 1433 وكف باله شهيداً ووكيلا فن شاهداً بالحق يا فضيلة الشيخ، كون الأهلّة ه منازل نور القمر
وأنّ التربيع الأول يتمل ف نفس ليلة غرة الشهر وأنّ القمر البدر يتمل ف نفس ليلة النصف، وعليه فإنّ
قمر شوال سوف يتمل نور تربيعه الأول ليلة السبت القادم بعد غروب شمس الجمعة، وأنّ القمر البدر

تمل ليلة السبت بعد غروب شمس الجمعة برغم أنَّ الشمس أدركت القمر بقدر اثنلشهر شوال سوف ي
عشر ساعة ف هلال شوال لعام 1433، وكذلك لا ينبغ لهلال شوال أن يتجاوز ثلاثين يوماً، وبما أنّ غرة
شوال ه السبت لا شك ولا ريب ولذلك ستون غرة ذي القعدة ليلة الإثنين، وكذلك يحدث فيها إدراك
نصف منزلة نفصل ذلك ف حينه، وقد اتّبعوا علماء الفلك الذين أنروا رؤية هلال رمضان بعد غروب

شمس الجمعة وثبتت رؤيته ولطالما أنروا ثبوت رؤية أهلّة كثيرة من أهلّة المستحيل حسب زعمهم وثبتت
رؤيتها، ولن هذه المرة قد اتّفق قادة الدول الإسلامية ف مؤتمر المملة العربية السعودية أن يون عيد

الفطر موحداً وأسروا النجوى، وليس البر أن يأتوا البيوت من ظهورها ولن البِر أنْ يتقوا اله فيأتوا البيوت
من أبوابها. تصديقاً لقول اله تعال: {يسالُونَكَ عن الأهلَّة قُل ه مواقيت للنَّاسِ والْحج ولَيس الْبِر بِانْ تَاتُواْ
الْبيوت من ظُهورِها ولَـن الْبِر من اتَّقَ واتُواْ الْبيوت من ابوابِها واتَّقُواْ اله لَعلَّم تُفْلحونَ(189)} صدق اله

العظيم [البقرة].

ولسوف نقيم عليهم الحجة بإذن اله ومن محم كتابه، ألا له الحجة البالغة، وبما أنّ الإمام المهدي يحرص
عل وحدة المسلمين حت ولو كان الحق معه وأنصاره، ولذلك أمرنا أنصارنا بصوم هذا اليوم السبت غرة
شوال ولن ليس من صيام رمضان كونه مض وانقض بل ليون قضاء للذين لم يصوموا الجمعة من

الأنصار، وأما آخرون فنافلة منهم إل ربهم وكتب اله أجرهم.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.أخوكم؛ الإمام المهدي ناصر محمد اليمان

ـــــــــــــــــــــ
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[ لمتابعة رابط المشاركـــــــــــة الأصلية للبيـــــــــــــــان ]

الإمام ناصر محمد اليمان
02 ‐ 10 ‐ 1433 هـ
20 ‐ 08 ‐ 2012 مـ

04:04 صباحاً
ـــــــــــــــــــــ

الإمام المهدي المنتظَر يفت بأنّ الدابة الت ستخرج تلّم الناس
إنّما ه عيس ابن مريم عليه الصلاة والسلام ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل كافة أنبياء اله ورسله وآلهم الطيبين والتّابعين الحق من
ربهم إل يوم الدين لا نفرق بين أحدٍ من رسله ونحن له مسلمون، أما بعد..

وإنّ الإمام المهدي ليقدّم اعتذاره إل ضيفنا الريم (التائب إل اله) بعدم رد الجواب عل أسئلته الت لم
أعثر عليها أو لا أتذكرها لثرة الأسئلة والردود عل العام والخاص، والإمام المهدي رجل واحدٌ والسائلون

.جميل ة، فصبرأم

وما أريده من أحبت الأنصار تطوعاً وليس أمراً أنّ من عثر عل سؤالٍ لم يتم الرد عليه أنْ يبعث به إلينا
كرسالة خاصة مع رابط البيان حت أجيب عليه حين تتيسر لنا الفرصة بإذن اله، وصبر جميل معشر

السائلين، وما كان الإمام المهدي ليتعال عل الباحثين عن الحق، ونجيب السائلين ولا نعلم من السائل،
والمهم أنّنا رددنا بالجواب ليستفيد الباحثون عن الحق بغض النظر هل اهتدى السائل أم كان من الذين لا
يهتدون؛ بل سوف يستفيد من الجواب عل سؤاله قوم آخرون باحثون عن الحق بل إخلاصٍ وصدقٍ.

م باطلم أنّ علمن لا الذين هم فرحون بما لديهم من العلم لدى مختلف الأحزاب فنقول: أولو كان تبيوأم
ف المسألة الفلانية؟ ولن اله أفتاكم ف محم كتابه أنّ لل دعوى برهانٌ، ولذلك قال اله تعال: {قُل هاتُوا
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برهانَم انْ كنتُم صادِقين} صدق اله العظيم [البقرة:111].

كمثل الذي يفت أنّ الدابة ه ناقة اله صالح بغير علم من اله إلا اتّباع الظن حين جاء ذكر الناقة ف القرآن
مخَاها ودثَم َلاو} :ه تعالتصديقاً لقول ال.وانقضت ه صالح مضتال بأنّها آيةٌ، ونقول: نعم آية لقوم نب
صالحاً قَال يا قَوم اعبدُوا اله ما لَم من الَه غَيره قَدْ جاءتْم بينَةٌ من ربم هذِه نَاقَةُ اله لَم آيةً فَذَروها

تَاكل ف ارضِ اله ولا تَمسوها بِسوء فَياخُذَكم عذَاب اليم} صدق اله العظيم [الأعراف:73].

ونتابع قصة قوم نب اله صالح صل اله عليه وآله الأطهار وسلم فهل رفع اله الناقة إل مانٍ عل فأنقذها
من القتل فشبه لهم ناقة أخرى ليقتلوها؟ ومن ثم نأت للفتوى من رب العالمين ف محم كتابه للعالم وعامة
المسلمين. قال اله تعال: {قَال الْمَ الَّذِين استَبروا من قَومه للَّذِين استُضعفُوا لمن آمن منْهم اتَعلَمونَ انَّ
صالحا مرسل من ربه قَالُوا انَّا بِما ارسل بِه مومنُونَ ﴿٧٥﴾ قَال الَّذِين استَبروا انَّا بِالَّذِي آمنتُم بِه كافرونَ

﴾٧٧﴿ ينلسرالْم نم نتن كدُنَا اا تَعنَا بِمتاى حالا صقَالُوا يو هِمبرِ رما نا عتَوعوا النَّاقَةَ وقَر٧٦﴾ فَع﴿
بالَةَ ررِس مُلَغْتبلَقَدْ ا ما قَوي قَالو منْهع َّل٧٨﴾ فَتَو﴿ ينماثج مارِهد وا فحبصفَةُ فَاجالر مخَذَتْهفَا

ونَصحت لَم ولَـٰن  تُحبونَ النَّاصحين ﴿٧٩﴾} صدق اله العظيم [الأعراف].

َلاو} :ه تعاله. تصديقاً لقول الصالح ناقةَ ال قوم وقتل ،إلهية مةه لم ينقذها من القتل لحأنّ ال فهذا يعن
ثَمود اخَاهم صالحا قَال يا قَوم اعبدُوا اللَّـه ما لَم من الَـٰه غَيره هو انشَاكم من ارضِ واستَعمركم فيها

فَاستَغْفروه ثُم تُوبوا الَيه انَّ رب قَرِيب مجِيب ﴿٦١﴾ قَالُوا يا صالح قَدْ كنت فينَا مرجوا قَبل هـٰذَا اتَنْهانَا ان
بن رم نَةيب َلع نتن كا تُميارا ما قَوي رِيبٍ ﴿٦٢﴾ قَالم هلَيونَا اا تَدْعمشَكٍّ م نَّنَا لَفانَا واودُ آببعا يدَ مبنَّع
نَاقَةُ اللَّـه ـٰذِهه ما قَوييرٍ ﴿٦٣﴾ وتَخْس رغَي ا تَزِيدُونَنفَم تُهيصنْ عا اللَّـه نم نرنصن يةً فَممحر نْهم آتَانو
وا فتَّعتَم افَقَالوهقَر٦٤﴾ فَع﴿ قَرِيب ذَابع مخُذَكافَي وءا بِسوهستَم و ضِ اللَّـهرا ف لكا تَاوهةً فَذَرآي مَل
دارِكم ثََثَةَ ايام ذَٰلكَ وعدٌ غَير مذُوبٍ ﴿٦٥﴾ فَلَما جاء امرنَا نَجينَا صالحا والَّذِين آمنُوا معه بِرحمة منَّا

ينماثج مارِهدِي وا فحبصةُ فَاحيوا الصظَلَم خَذَ الَّذِينا٦٦﴾ و﴿ زِيزالْع الْقَوِي وكَ هبنَّ رذٍ ائمويِ يزخ نمو
﴿٦٧﴾ كان لَّم يغْنَوا فيها ا انَّ ثَمود كفَروا ربهم ا بعدًا لِّثَمود ﴿٦٨﴾} صدق اله العظيم [هود].

:ه تعالفعقروها. تصديقاً لقول ال وا الناقة بسوءن لك يا رجل أنّ قوم ثمود عصوا أمر ربهم ومسويتبي
﴾١٤٣﴿ ينما ولسر مَل ِّنتَتَّقُونَ ﴿١٤٢﴾ ا ا حالص مخُوها ملَه ذْ قَال١٤١﴾ ا﴿ ينلسرالْم ودثَم تذَّبك}
فَاتَّقُوا اللَّـه واطيعونِ ﴿١٤٤﴾ وما اسالُم علَيه من اجرٍ انْ اجرِي ا علَ رب الْعالَمين ﴿١٤٥﴾ اتُتْركونَ
نتُونَ متَنْح١٤٨﴾ و﴿ يمضا ههطَلْع نَخْلو وعزُرونٍ ﴿١٤٧﴾ ويعنَّاتٍ وج ١٤٦﴾ ف﴿ ينننَا آماها هم ف

١٥١﴾ الَّذِين﴿ ينرِفسالْم رموا ايعتُط ونِ ﴿١٥٠﴾ ويعطاو ١٤٩﴾ فَاتَّقُوا اللَّـه﴿ ينوتًا فَارِهيالِ بالْجِب
يفْسدُونَ ف ارضِ و يصلحونَ ﴿١٥٢﴾ قَالُوا انَّما انت من الْمسحرِين ﴿١٥٣﴾ ما انت ا بشَر مثْلُنَا
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١٥٥﴾ و﴿ لُومعم موي برش مَلو برا شنَاقَةٌ لَّه ـٰذِهه ١٥٤﴾ قَال﴿ ينادِقالص نم نتن كا ةتِ بِآيفَا
تَمسوها بِسوء فَياخُذَكم عذَاب يوم عظيم ﴿١٥٦﴾ فَعقَروها فَاصبحوا نَادِمين ﴿١٥٧﴾ فَاخَذَهم الْعذَاب انَّ
ف ذَٰلكَ يةً وما كانَ اكثَرهم مومنين ﴿١٥٨﴾ وانَّ ربكَ لَهو الْعزِيز الرحيم ﴿١٥٩﴾} صدق اله العظيم

[الشعراء].

وبعد متابعة قصة نب اله صالح وقومه والناقة آية لهم من ربهم تبين لنا إنّها آيةٌ مضت وانقضت وقتلوها
يقيناً. تصديقاً لقول اله تعال: {كذَّبت ثَمود بِالنُّذُرِ ﴿٢٣﴾ فَقَالُوا ابشَرا منَّا واحدًا نَّتَّبِعه انَّا اذًا لَّف ضَلٍ

﴾٢٦﴿ رشا ذَّابْال نونَ غَدًا ملَمعي٢٥﴾ س﴿ رشا ذَّابك وه لنَا بنين بم هلَيع رالذِّك لْقارٍ ﴿٢٤﴾ اعسو
﴾٢٨﴿ رتَضحبٍ مرش لك منَهيةٌ بمسق اءنَّ الْما مهىنَب٢٧﴾ و﴿ طَبِراصو مهبتَقفَار متْنَةً لَّهف لُو النَّاقَةسرنَّا ما
فَنَادوا صاحبهم فَتَعاطَ فَعقَر ﴿٢٩﴾ فَيف كانَ عذَابِ ونُذُرِ ﴿٣٠﴾ انَّا ارسلْنَا علَيهِم صيحةً واحدَةً فَانُوا

كهشيم الْمحتَظرِ ﴿٣١﴾ ولَقَدْ يسرنَا الْقُرآنَ للذِّكرِ فَهل من مدَّكرٍ ﴿٣٢﴾} صدق اله العظيم [القمر].

إذاً عقروها وقُض أمرها فأهلهم اله بذنبهم فسواها. تصديقاً لقول اله تعال: {كذَّبت ثَمود بِطَغْواها ﴿١١﴾
اذِ انبعث اشْقَاها ﴿١٢﴾ فَقَال لَهم رسول اللَّـه نَاقَةَ اللَّـه وسقْياها ﴿١٣﴾ فَذَّبوه فَعقَروها فَدَمدَم علَيهِم ربهم

بِذَنبِهِم فَسواها ﴿١٤﴾ و يخَاف عقْباها ﴿١٥﴾} صدق اله العظيم [الشمس].

مخَاها ودثَم َلاو} :ه تعالقول ال وتجدون الجواب ف ،م سبب اتّباع هذا الرجل الظنن لوتعالوا لنبي
صالحاً قَال يا قَوم اعبدُوا اله ما لَم من الَه غَيره قَدْ جاءتْم بينَةٌ من ربم هذِه نَاقَةُ اله لَم آيةً} صدق اله

العظيم [الأعراف:73].

لالْقَو قَعذَا واو} :ه تعالالموضعين؟ وقال ال م الرجل: "أفلا ترون أنّ ذكر الآية جاء فوسوف يقول ل
علَيهِم اخْرجنَا لَهم دابةً من ارضِ تُلِّمهم انَّ النَّاس كانُوا بِاياتنَا  يوقنُونَ} صدق اله العظيم

[النمل:82]؟".

ومن ثم يقول الذين يتبعون الظن: "أفلا ترون أنّه ذكر لم {آية} ف الموضعين وهو موضع الناقة وموضع
الإمام الذين يتبعون الظن عل الناقة. ومن ثم يرد الدابة؟". ومن ثم يستنبطون حسب زعمهم أنّ الدابة ه

المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: ذلك هو اتّباع الظن الذي لا يغن من الحق شيئاً، وسبب ظنّم أنّ الناقة
ه الدابة هو ذكر الآية فم أنتم قوم تجهلون! فليس هذا هو تفسير القرآن بالقرآن فإنّم لخاطئون؛ بل تفسير
القرآن بالقرآن يجب أن يون عل أساسٍ متين مبين وبرهانٍ واضح وضوح الشمس حين الشروق لا شكّ
فلن تجدوا تناقضاً كما يفتري علينا الجاهلون، ونقر ناصر محمد اليمان ب كما يفعل الإمام المهدييولا ر
ونعترف بالأخطاء اللغوية وه حجة لنا وليست علينا والحمد له، وتاله إنّهم ليفهمون ويعلمون ما يقصده
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ناصر محمد اليمان ف كافة بياناته وهذا هو الأهم والأساس أن يفطنوا لما أقول.

ثيرة، فتاب دابال ف الأرض سواء كان إنساناً أو حيواناً فيسم عل دِبكل ما ي وأما الدابة: فيطلق عل
من الآيات ف محم التاب ذكرت الدواب ويقصد بها الناس. وثانياً إنّ الناس لا ينتظرون خروج ناقة اله
صالح عليه الصلاة والسلام؛ بل بعث الإمام المهدي وخروج الدابة المسيح عيس ابن مريم صل اله عليه

وآله وسلم وخروج المسيح الذاب من جنّة الفتنة.

تاب ذكرى لأوللل كونه البيان الحق يقبله كل إنسانٍ عاقل ويا رجل، إنّ بيان الإمام ناصر محمد اليمان
ن منهم وكن من الشاكرين أخالذين لا يعقلون، فلا ت مالب الدواب الصم ره إلا أشَرالألباب وما ين
المنتظَر ليخرج الناس من الظلمات إل عصر بعث المهدي ك الذي قدّر وجودك فريم، واحمدْ ربال
.ناصر محمد اليمان ة الإمام المهديونوا من الشاكرين يا أمف م عظيمه عليم فضل من الالنور؛ ذل

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان أخوكم؛ الإمام المهدي

___________
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[ لمتابعة رابط المشاركـــــــــــة الأصلية للبيـــــــــــــــان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=56842

الإمام ناصر محمد اليمان
02 ‐ 10 ‐ 1433 هـ
20 ‐ 08 ‐ 2012 مـ

06:04 صباحاً
ــــــــــــــــــــ

الإمام المهدي يدعو من يسم نفسه (قاهر الجبابرة) إل المباهلة إل اله فيجعل لعنة اله عل الظالمين ..

إل ه ورسله وآلهم الطيبين والتابعين الحقكافة أنبياء ال ه الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام علبسم ال
يوم الدين، أما بعد..

ويا حبيب ف اله الأنصاري (جادلهم بالت ه أحسن)، لا يغرك من يسم نفسه (قاهر الجبابرة) بالثناء
عليك، ألا واله لا يؤمن بالحق ولا يتَّبعه حت لو آتيتُه بتابٍ تَنَزل من السماء ف قرطاس فلمسه بيده لما
دًى وه و لْمرِ عبِغَي هال ف ادِلجي نالنَّاسِ م نمم كتابه: {ومح ه عنهم فاتّبعه كونه من الذين قال ال

كتَابٍ منيرٍ (8)ثَان عطْفه ليضل عن سبِيل اله لَه ف الدُّنْيا خزي ونُذِيقُه يوم الْقيامة عذَاب الْحرِيق (9) ذَلكَ
بِما قَدَّمت يدَاكَ وانَّ اله لَيس بِظََّم للْعبِيدِ (10)} صدق اله العظيم [الحج].

وهذه الآية نزلت ف أمثال من يسم نفسه (قاهر الجبابرة)، وبما أنّه ممن نزلت فيهم هذه الآية، ولذلك ترونه
يجادل ف اله بغير علم ولا هدًى ولا كتابٍ منيرٍ، فهو لن يستطيع أنْ يأت بآية من القرآن العظيم فيقول: يا

.والأهدى سبيلا بالبيان الأصدق قيلا ومن ثم يأت .هذه الآية بغير الحق نتناصر محمد لقد بي

وإن الإمام المهدي أتجرأ بالحق عل مباهلة من يسم نفسه (قاهر الجبابرة) فنبتهل إل اله فنجعل لعنة اله
ن لهم أنّ المهديهدى شياطين البشر كونهم لئن تبي المنتظَر لا يحرص عل الظالمين. كون المهدي عل

المنتظَر ناصر محمد اليمان لا شك ولا ريب لما زادهم إلا مراً بناصر محمد اليمان وصدّاً عن اتّباعه بل
.ووسيلة حيلة

ويا أحمد السودان، لقد رأيتك أتيت ببيانٍ لنا ومن ثم وضعت ف طياته نُران البيان الحق للنسخ، وسبق

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=56842
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=56842
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بيانٌ لنا بينّا فيه البيان الحق للنسخ لغةً واصطلاحاً بأنّه صورة لشء طبق الأصل، ولنك جعلته المحو
!نفس بيان والتبديل باللون الأحمر ف

ويا رجل لا نزال نبق صفتك من الأنصار السابقين الأخيار ولا تزال تحت المجهر، وحرصاً من عل عدم
ل الحقفآتنا به وفص نه الإمام المهديظلمك لم ننزع صفتك بعدُ، فإن كان لديك بيانٌ للنسخ غير الذي بي

.تفصيلا

وأما الذي يقهره الذباب، وإن يسلبه الذباب شيئاً لا يستنقذه منه ضعف الطالب والمطلوب، واله هو القاهر
فوق عباده، واسمك يعبر عن غرورك وتبرك وتريدنا أن نناديك قاهر الجبابرة! قاتلك اله، وتاله إنّك لمن
ه، فتقدّم للمباهلة ولن أتراجع عن المباهلة إلا أن تأتالأرض ممن يسعون ليطفئوا نور ال المفسدين ف
ءَش لك َلع هنَّ الا لَمتَع لَما اهثْلم وا انْهرٍ متِ بِخَيا نَاهنُنس وا ةآي نخْ ما نَنسم} :ه تعالببيانٍ لقول ال

قَدِير(106)} صدق اله العظيم [البقرة].

فخذ هذه الآية وآتنا ببيانٍ لها الأصدق قيلا والأهدى سبيلا، وإن لم تستطيع فخذ أي آية ترى أنّ الإمام ناصر
محمد اليمان بينها بغير الحق، ومن ثم تأت بالبيان الأحق لها مدعوماً بسلطان العلم من عند اله وليس من

عند نفسك، إن كنت من الصادقين..

وقد رأيناك كتبت إنّها توجد تناقضات ف بيانات ناصر محمد اليمان ولولا خشية الإدارة أن تحظر
عضويتك لأتيت بها. ومن ثم يرد عليك الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: فأتِ بها إنْ كنت من

.ة بالحقنقيم عليك الحج الصادقين ولن نحظر عضويتك حت
وكذلك تقول نفس افتراء صاحب النجف إنّنا قلنا أنّ العذاب آخر شهر رمضان هذا ف 27 و28 و29 وإنك
لمن الاذبين ومن الذين يحرفون اللم عن مواضعه ويبغونها عوجاً، وسوف تموت بغيظك، ولسوف نقيم
الإمام ناصر محمد اليمان لو تقيم عل ه، ما لم فلست الإمام المهديبإذن ال كل نقطة ة فعليك الحج
واحدة نقطة ة فترليون نقطة وأقمت علينا الحج ة فولو أقمنا عليك الحج حت واحدة نقطة ة فالحج
فقط شرط من محم التاب القرآن العظيم فهنا عل الأنصار ف جميع الأقطار التراجع عن اتّباع الإمام

ناصر محمد اليمان، وإن لم تفعل ولن تفعل فسوف تعلمون أنّ مركم قد صارت نتيجته ضدّكم وما مرتم
إلا بأنفسم، وعل اله فليتوكل المؤمنون.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.المنتظَر الإمام ناصر محمد اليمان عدو شياطين البشر؛ المهدي

ـــــــــــــــــــــــ
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[ لمتابعة رابط المشاركـــــــــــة الأصلية للبيـــــــــــــــان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=56832

الإمام ناصر محمد اليمان
02 ‐ 10 ‐ 1433 هـ
20 ‐ 08 ‐ 2012 مـ

04:04 صباحاً
ـــــــــــــــــــــ

الإمام المهدي المنتظَر يفت بأنّ الدابة الت ستخرج تلّم الناس إنّما ه عيس ابن مريم عليه الصلاة
والسلام ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل كافة أنبياء اله ورسله وآلهم الطيبين والتابعين الحق من
ربهم إل يوم الدين لا نفرق بين أحدٍ من رسله ونحن له مسلمون، أما بعد..

وإنّ الإمام المهدي ليقدّم اعتذاره إل ضيفنا الريم التائب إل اله بعدم رد الجواب عل أسئلته الت لم
أعثر عليها أو لا أتذكرها لثرة الأسئلة والردود عل العام والخاص، والإمام المهدي رجل واحدٌ والسائلون

.جميل ة، فصبرأم

وما أريده من أحبت الأنصار تطوعاً وليس أمراً أنّ من عثر عل سؤالٍ لم يتم الرد عليه أنْ يبعث به إلينا
كرسالة خاصة مع رابط البيان حت أجيب عليه حين تتيسر لنا الفرصة بإذن اله، وصبر جميل معشر

السائلين، وما كان الإمام المهدي ليتعال عل الباحثين عن الحق، ونجيب السائلين ولا نعلم من السائل،
والمهم أننا رددنا بالجواب ليستفيد الباحثون عن الحق بغض النظر هل اهتدى السائل أم كان من الذين لا
يهتدون، بل سوف يستفيد من الجواب عل سؤاله قوم آخرون باحثون عن الحق بل إخلاصٍ وصدقٍ.

م باطلم أن علمن لوأما الذين هم فرحون بما لديهم من العلم لدى مختلف الأحزاب فنقول: أولو كان تبي
ف المسألة الفلانية ولن اله أفتاكم ف محم كتابه أنّ لل دعوى برهانٌ، ولذلك قال اله تعال: {قُل هاتُوا

برهانَم انْ كنتُم صادِقين} صدق اله العظيم [البقرة:111].

كمثل الذي يفت أنّ الدابة ه ناقة اله صالح بغير علم من اله إلا اتّباع الظن حين جاء ذكر الناقة ف القرآن
مخَاها ودثَم َلاو} :ه تعالتصديقاً لقول ال .وانقضت ه صالح مضتال بأنّها آية، ونقول: نعم آية لقوم نب
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صالحاً قَال يا قَوم اعبدُوا اله ما لَم من الَه غَيره قَدْ جاءتْم بينَةٌ من ربم هذِه نَاقَةُ اله لَم آيةً فَذَروها
تَاكل ف ارضِ اله ولا تَمسوها بِسوء فَياخُذَكم عذَاب اليم} صدق اله العظيم [الأعراف:73].

ونتابع قصة قوم نب اله صالح صل اله عليه وآله الأطهار وسلم فهل رفع اله الناقة إل مانٍ عل فأنقذها
من القتل فشبه لهم ناقة أخرى ليقتلوها؟ ومن ثم نأت للفتوى من رب العالمين ف محم كتابه للعالم وعامة
المسلمين. قال اله تعال: {قَال الْمَ الَّذِين استَبروا من قَومه للَّذِين استُضعفُوا لمن آمن منْهم اتَعلَمونَ انَّ
صالحا مرسل من ربه قَالُوا انَّا بِما ارسل بِه مومنُونَ ﴿٧٥﴾ قَال الَّذِين استَبروا انَّا بِالَّذِي آمنتُم بِه كافرونَ

﴾٧٧﴿ ينلسرالْم نم نتن كدُنَا اا تَعنَا بِمتاى حالا صقَالُوا يو هِمبرِ رما نا عتَوعوا النَّاقَةَ وقَر٧٦﴾ فَع﴿
بالَةَ ررِس مُلَغْتبلَقَدْ ا ما قَوي قَالو منْهع َّل٧٨﴾ فَتَو﴿ ينماثج مارِهد وا فحبصفَةُ فَاجالر مخَذَتْهفَا

ونَصحت لَم ولَـٰن  تُحبونَ النَّاصحين ﴿٧٩﴾} صدق اله العظيم [الأعراف].

َلاو} :ه تعاله. تصديقاً لقول الصالح ناقةَ ال قوم وقتل ،إلهية مةه لم ينقذها من القتل لحأنّ ال فهذا يعن
ثَمود اخَاهم صالحا قَال يا قَوم اعبدُوا اللَّـه ما لَم من الَـٰه غَيره هو انشَاكم من ارضِ واستَعمركم فيها

فَاستَغْفروه ثُم تُوبوا الَيه انَّ رب قَرِيب مجِيب ﴿٦١﴾ قَالُوا يا صالح قَدْ كنت فينَا مرجوا قَبل هـٰذَا اتَنْهانَا ان
بن رم نَةيب َلع نتن كا تُميارا ما قَوي رِيبٍ ﴿٦٢﴾ قَالم هلَيونَا اا تَدْعمشَكٍّ م نَّنَا لَفانَا واودُ آببعا يدَ مبنَّع
نَاقَةُ اللَّـه ـٰذِهه ما قَوييرٍ ﴿٦٣﴾ وتَخْس رغَي ا تَزِيدُونَنفَم تُهيصنْ عا اللَّـه نم نرنصن يةً فَممحر نْهم آتَانو
وا فتَّعتَم ا فَقَالوهقَر٦٤﴾ فَع﴿ قَرِيب ذَابع مخُذَكافَي وءا بِسوهستَم و ضِ اللَّـهرا ف لكا تَاوهةً فَذَرآي مَل

دارِكم ثََثَةَ ايام ذَٰلكَ وعدٌ غَير مذُوبٍ ﴿٦٥﴾ فَلَما جاء امرنَا نَجينَا صالحا والَّذِين آمنُوا معه بِرحمة منَّا
ينماثج مارِهدِي وا فحبصةُ فَاحيوا الصظَلَم خَذَ الَّذِينا٦٦﴾ و﴿ زِيزالْع الْقَوِي وكَ هبنَّ رذٍ ائمويِ يزخ نمو

﴿٦٧﴾ كان لَّم يغْنَوا فيها ا انَّ ثَمود كفَروا ربهم ا بعدًا لِّثَمود ﴿٦٨﴾} صدق اله العظيم [هود].

:ه تعالفعقروها. تصديقاً لقول ال وا الناقة بسوءويتبين لك يا رجل أنّ قوم ثمود عصوا أمر ربهم ومس
﴾١٤٣﴿ ينما ولسر مَل ِّنتَتَّقُونَ ﴿١٤٢﴾ ا ا حالص مخُوها ملَه ذْ قَال١٤١﴾ ا﴿ ينلسرالْم ودثَم تذَّبك}
فَاتَّقُوا اللَّـه واطيعونِ ﴿١٤٤﴾ وما اسالُم علَيه من اجرٍ انْ اجرِي ا علَ رب الْعالَمين ﴿١٤٥﴾ اتُتْركونَ
نتُونَ متَنْح١٤٨﴾ و﴿ يمضا ههطَلْع نَخْلو وعزُرونٍ ﴿١٤٧﴾ ويعنَّاتٍ وج ١٤٦﴾ ف﴿ ينننَا آماها هم ف

١٥١﴾ الَّذِين﴿ ينرِفسالْم رموا ايعتُط ونِ ﴿١٥٠﴾ ويعطاو ١٤٩﴾ فَاتَّقُوا اللَّـه﴿ ينوتًا فَارِهيالِ بالْجِب
يفْسدُونَ ف ارضِ و يصلحونَ ﴿١٥٢﴾ قَالُوا انَّما انت من الْمسحرِين ﴿١٥٣﴾ ما انت ا بشَر مثْلُنَا
١٥٥﴾ و﴿ لُومعم موي برش مَلو برا شنَاقَةٌ لَّه ـٰذِهه ١٥٤﴾ قَال﴿ ينادِقالص نم نتن كا ةتِ بِآيفَا

تَمسوها بِسوء فَياخُذَكم عذَاب يوم عظيم ﴿١٥٦﴾ فَعقَروها فَاصبحوا نَادِمين ﴿١٥٧﴾ فَاخَذَهم الْعذَاب انَّ
ف ذَٰلكَ يةً وما كانَ اكثَرهم مومنين ﴿١٥٨﴾ وانَّ ربكَ لَهو الْعزِيز الرحيم ﴿١٥٩﴾} صدق اله العظيم

[الشعراء].
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وبعد متابعة قصة نب اله صالح وقومه والناقة آية لهم من ربهم تبين لنا إنّها آية مضت وانقضت وقتلوها
يقيناً. تصديقاً لقول اله تعال: {كذَّبت ثَمود بِالنُّذُرِ ﴿٢٣﴾ فَقَالُوا ابشَرا منَّا واحدًا نَّتَّبِعه انَّا اذًا لَّف ضَلٍ

﴾٢٦﴿ رشا ذَّابْال نونَ غَدًا ملَمعي٢٥﴾ س﴿ رشا ذَّابك وه لنَا بنين بم هلَيع رالذِّك لْقارٍ ﴿٢٤﴾ اعسو
﴾٢٨﴿ رتَضحبٍ مرش لك منَهيةٌ بمسق اءنَّ الْما مهىنَب٢٧﴾ و﴿ طَبِراصو مهبتَقفَار متْنَةً لَّهف لُو النَّاقَةسرنَّا ما
فَنَادوا صاحبهم فَتَعاطَ فَعقَر ﴿٢٩﴾ فَيف كانَ عذَابِ ونُذُرِ ﴿٣٠﴾ انَّا ارسلْنَا علَيهِم صيحةً واحدَةً فَانُوا

كهشيم الْمحتَظرِ ﴿٣١﴾ ولَقَدْ يسرنَا الْقُرآنَ للذِّكرِ فَهل من مدَّكرٍ ﴿٣٢﴾} صدق اله العظيم [القمر].

إذاً عقروها وقُض أمرها فأهلهم اله بذنبهم فسواها. تصديقاً لقول اله تعال: {كذَّبت ثَمود بِطَغْواها ﴿١١﴾
اذِ انبعث اشْقَاها ﴿١٢﴾ فَقَال لَهم رسول اللَّـه نَاقَةَ اللَّـه وسقْياها ﴿١٣﴾ فَذَّبوه فَعقَروها فَدَمدَم علَيهِم ربهم

بِذَنبِهِم فَسواها ﴿١٤﴾ و يخَاف عقْباها ﴿١٥﴾} صدق اله العظيم [الشمس].

مخَاها ودثَم َلاو} :ه تعالقول ال وتجدون الجواب ف ،م سبب اتّباع هذا الرجل الظنن لوتعالوا لنبي
صالحاً قَال يا قَوم اعبدُوا اله ما لَم من الَه غَيره قَدْ جاءتْم بينَةٌ من ربم هذِه نَاقَةُ اله لَم آيةً} صدق اله

العظيم [الأعراف:73].

لالْقَو قَعذَا واو} :ه تعالالموضعين؟ وقال ال م الرجل:أ"فلا ترون أن ذكر الآية جاء فوسوف يقول ل
علَيهِم اخْرجنَا لَهم دابةً من ارضِ تُلِّمهم انَّ النَّاس كانُوا بِاياتنَا  يوقنُونَ} صدق اله العظيم

[النمل:82]؟".

ومن ثم يقول الذين يتبعون الظن: "أفلا ترون أنّه ذكر لم آية ف الموضعين وهو موضع الناقة وموضع
الإمام الذين يتبعون الظن عل الناقة". ومن ثم يرد الدابة؟ ومن ثم يستنبطون حسب زعمهم أنّ الدابة ه

المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: ذلك هو اتّباع الظن الذي لا يغن من الحق شيئاً، وسبب ظنّم أنّ الناقة
ه الدابة هو ذكر الآية فم أنتم قوم تجهلون! فليس هذا هو تفسير القرآن بالقرآن فإنم لخاطئون؛ بل تفسير
القرآن بالقرآن يجب أن يون عل أساسٍ متين مبين وبرهانٍ واضح وضوح الشمس حين الشروق، لا شك
فلن تجدوا تناقضاً كما يفتري علينا الجاهلون، ونقر ناصر محمد اليمان ولا ريب كما يفعل الإمام المهدي
ونعترف بالأخطاء اللغوية وه حجة لنا وليست علينا والحمد له، وتاله إنّهم ليفهمون ويعلمون ما يقصده

ناصر محمد اليمان ف كافة بياناته وهذا هو الأهم والأساس أن يفطنوا لما أقول.

ثيرتاب دابة، فال ف الأرض سواء كان إنساناً أو حيواناً فيسم عل دبكل ما ي وأما الدابة فيطلق عل
من الآيات ف محم التاب ذكرت الدواب ويقصد بها الناس. وثانياً إنّ الناس لا ينتظرون خروج ناقة اله
صالح عليه الصلاة والسلام؛ بل بعث الإمام المهدي وخروج الدابة المسيح عيس ابن مريم صل اله عليه
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وآله وسلم وخروج المسيح الذاب من جنّة الفتنة.

تاب ذكرى لأوللل كونه البيان الحق يقبله كل إنسانٍ عاقل ويا رجل إنّ بيان الإمام ناصر محمد اليمان
ن منهم وكن من الشاكرين أخالذين لا يعقلون، فلا ت مالب الدواب الصم ره إلا أشَرالألباب وما ين

الريم، واحمد ربك الذي قدّر وجودك ف عصر بعث المهدي المنتظَر ليخرج الناس من الظلمات إل النور
.ناصر محمد اليمان ة الإمام المهديونوا من الشاكرين يا أمف م عظيمه عليم فضل من ال؛ ذل

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي

ــــــــــــــــــــ
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[ لمتابعة رابط المشاركـــــــــــة الأصلية للبيـــــــــــــــان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=56807

الإمام ناصر محمد اليمان
02 ‐ 10 ‐ 1433 هـ
20 ‐ 08 ‐ 2012 مـ

01:30 صباحاً
ــــــــــــــــــــ

الإمام المهدي المنتظَر يفت بالحق أن لا خروج عن الجماعة ف إعلان عيد الفطر المبارك ..
بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل كافة أنبياء اله وآلهم الطيبين وجميع التابعين الحق من
ه ربق بين أحدٍ من رسله ونحن له مسلمون، والحمد ليوم الدين، لا نفر انٍ إلزمانٍ وم كل ربهم ف

العالمين، أما بعد..

رض اله عنم وأرضاكم، وثبت عل الحق خُطاكم، وتقبل اله صيامم وقيامم وصالح أعمالم،
واستخلفم ف الأرض كما استخلف الذين من قبلم، ومن لم دينم الذي ارتضاه لم، وأبدلم من بعد
خوفم أمناً ما دمتم تعبدون اله لا تشركون به شيئاً، وكان حقاً عل الحق أن يحق وعدَه بالحق ف محم

كتابه ف قول اله تعال: {وعدَ اله الَّذِين آمنُوا منْم وعملُوا الصالحاتِ لَيستَخْلفَنَّهم ف الارضِ كما
استَخْلَف الَّذِين من قَبلهِم ولَيمنَن لَهم دِينَهم الَّذِي ارتَض لَهم ولَيبدِّلَنَّهم من بعدِ خَوفهِم امنًا يعبدُونَن لا

يشْرِكونَ بِ شَيىا ومن كفَر بعدَ ذَلكَ فَاولَئكَ هم الْفَاسقُونَ} صدق اله العظيم [النور:55].

ويا حبيب ف اله إسماعيل المغرب، لَم سر المهدي المنتظَر بما فعلت كونك صمت مع قومك يوم الأحد
وحت لو كان يوم الأحد تاريخ اثنين لشهر شوال لعام 1433 للهجرة، وكتب اله لك ذلك نافلةً عند ربك كونه
لا يصح أنْ تعلن العيد وقومك صائمون يا قرة عين، وآمر جميع الأنصار أنّه بالنسبة لعيد الفطر أن يلتزموا
فيتبعوا إعلان دولتهم كون العيد بالذات لا يصح أن تفطروا فتعلنوا العيد وقومم صائمون، وحت ولو كان

ن ثبوتلولو شاهد أحدكم هلال شوال بعين اليقين ولم تُع تحديد يوم العيد، وحت مسألة م فمع الحق
ناصر محمد اليمان رؤية هلال شوال دولتُه وأعلنت الإتمام لشهر رمضان ثلاثين يوماً فإن الإمام المهدي

مع قومه وأن لا يفطر فيعلن العيد وحده ولو كان محقاً؛ بل الأحق متمهلال شوال أن ي ليأمر ذلك الناظر إل
أن يتمم مع قومه.

وهذا بالنسبة لعيد الفطر المبارك، وأما بالنسبة لغرة صيام رمضان فمن شهد الشهر منم فليصمه حت ولو
لو صام قبل قومه بيوم لةن هناك أي مشة رمضان كونها لم تذلك اليوم كونه صام غر ه فقوم مصلم ي

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=56807
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فسوف يصوم ويفطر ف ذلك اليوم وبل هدوء، ولا يوجد هناك أي مشلة أو إحراج عليه مع قومه وكأنّه
صام أحد الأيام نافلةً أو قضاء فلن يواجه أي إحراج أو شذوذٍ عن الجماعة.

ا إنّه يفطر يوم عيد الفطر وقومه صائمون رمضان فقد أخطأ ولو كان محقاً، وهذه الفتوى حصرياً فوأم
عيد الفطر فإن صام أقوامم فأتموا عدة رمضان ثلاثين يوماً فصوموا وأتموا معهم وإن أفطَروا فأفطروا،
ثَركا عنْ تُطاو} :ه تعالهذه الفتوى قياساً يوماً ما فتتّبعوا الباطل. تصديقاً لقول ال ولا يجوز أن تبنوا عل

من ف الارضِ يضلُّوكَ عن سبِيل اله انْ يتَّبِعونَ ا الظَّن وانْ هم ا يخْرصونَ} صدق اله العظيم
[الأنعام:116].

بل الحق أحق أن يتّبع إلا ف مسألة الخروج عن الجماعة ف إعلان عيد الفطر المبارك فإن أعلنوا الإتمام
فأتموا وصوموا وإن أعلنوا الإفطار فأفطروا واسرحوا وافرحوا بالعيد مع قومم وشعوبم بارك اله فيم

ونفع أمتم بم.

وأما بالنسبة لصيام غُرة رمضان فلا تثريب عليم أن تصوموا عل إعلان مة المرمة مركز الأرض
والون حت لا تفُت عليم غرة صيام رمضان المبارك، وأما بالنسبة لإعلان عيد الفطر فحسب إعلان

دولم فإن أتَموا فأتموا وإن أفطَروا فأفطروا.

قبِالْح تَابْكَ اللَيلْنَا انزنَّا اا} :ه تعالتصديقاً لقول ال .اللهم إنك تشهد إنّ عبدك لم يفتِ إلا بما أريته بالحق
لتَحم بين النَّاسِ بِما اراكَ اله ولا تَن لِّلْخَآئنين خَصيما} صدق اله العظيم [النساء:105].

لْتُمقرتم عم، فلئن فُعقول عن الحق والمنطق شئتم أم أبيتم، فلن تضل ليوافقه العقل م الحقألا وإنّ الح
الحق من ربم. تصديقاً لقول اله تعال: {انَّما يتَذَكر اولُو الالْبابِ} صدق اله العظيم [الرعد:19].

يوم القيامة، وإن كانت خطا أجرها وكأجر من اتبعها إل فمن اتّبع فتواي فإن كانت حقاً فللإمام المهدي
فللإمام المهدي وِزْرها ووزر من اتّبعها إل يوم القيامة، وأعوذُ باله أن أفت المسلمين بغير الحق، حقيق لا
ه ربثابتون بإذن ال الحق وأنتم طيبون وعل اللهم قد بلغت اللهم فاشهد، وكل عام ،ه إلا الحقال أقول عل

العالمين.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي

ــــــــــــــــــــــــ



20-08-2012 الإمام المهدي المنتظر يفت بالحق أن لا خروج عن الجماعة ف إعلان عيد الفطر المبارـ...  161

n-ye.me/56847 553/873



20-08-2012 .. فضيلة الشيخ العتيب من الإمام المهدي إل الرد الثان  162

n-ye.me/56847 554/873

- 2 -
[ لمتابعة رابط المشاركـة الأصلية للبيان ]

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=56844

الإمام ناصر محمد اليمان
02 ‐ شوال ‐ 1433 هـ
20 ‐ 08 ‐ 2012 مـ

07:18 صباحاً
( بحسب التقويم الرسم لأم القرى )

ـــــــــــــــــــ

..فضيلة الشيخ العتيب من الإمام المهدي إل الثان الرد

ه ورسله وآلهم الطيبين وجميع المسلمين إلكافة أنبياء ال ه الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام علبسم ال
يوم الدين، أما بعد..

ويا أيها الضيف العتيب، فهل أفتاك الإمام ناصر محمد اليمان وأنصاره أننا شفعاؤكم عند اله؟ بل عقيدتنا
عس ذلك، بل تجدنا نفر بشفاعة العبيد بين يدي الرب المعبود.

وأما بالنسبة لحقيقة اسم اله الأعظم، فلن نرض حت يرض أحب شء إل أنفسنا اله رب العالمين،
وليس لنا من الأمر شء، ولسوف أفتيك بالحق والحق أقول: أقسم بالحق من هو الحق ووعده الحق وما بعد
الحق إلا الضلال، أنْ لن أرض بملوت رب أجمعين حت يرض رب حبيب لا متحسراً ولا حزيناً، ألا واله
لا يعلم بحقيقة النعيم الأعظم من ملوت اله أجمعين إلا قوم يحبهم اله ويحبونه ف هذه الأمة، فهم يعلمون
معرفته أنّه حقاً أرحم الراحمين، وهذا هو ما يقصده رسول المسيح عيس هم حقأنفسهم عرفوا رب بما ف

ابن مريم بقوله: {ان تُعذِّبهم فَانَّهم عبادكَ وان تَغْفر لَهم فَانَّكَ انت الْعزِيز الْحيم} صدق اله العظيم
[المائدة:118]. كون اله هو أرحم بعبيده من عبيده..

وحبيب ف اله العتيب، إنّ الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأنصاره لا يتحسرون عل آباءهم وأمهاتهم
وأولادهم وإخوانهم فقد شغلتنا حسرةُ من هو أرحم بعباده منّا؛ اله أرحم الراحمين. ويا عتيب، إنّما أعظك
بواحدة أن تتفر فلا قدّر اله لو أنّ أباك أو ولدك أو أمك اطّلعت عليها يوم القيامة فرأيتها تصطرخ ف نار
جهنم ولا قدر اله ذلك عل أمك يا حبيب ف اله، وإنّما لو يحدث ذلك ولا قدّر اله ذلك فهل سوف تخاطب
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ربك: "يا رب كيف تهنأ لعبدك جنّة النعيم وأم الت ولدتن وربتن وأحق الناس بحسن صحابت رأيتها
تتعذب ف نار الجحيم؟". وهنا يمن الفرق بينم وبين الإمام المهدي وقوم يحبهم اله ويحبونه فهم لا

رون بحال من هو أشدّ حسرةً من الأمأمهاتهم ولا أولادهم ولا إخوانهم بل يتف آبائهم ولا عل يتحسرون عل
فر والذنوب بل يتحسر علال ين علرصالم ه يتحسر علأرحم الراحمين، ولا نقول إنَّ ال هبولدها ال

ف طتا فَرم َعل َترسا حمنهم يقول: {ي إذا كل النادمين بعد أن أخذتهم الصيحة فأصبحوا نادمين، حت
جنبِ اله وان كنت لَمن الساخرِين} صدق اله العظيم [الزمر:56].

وهنا تأت الحسرة ف نفس اله بسبب صفته أنّه أرحم الراحمين. وقال اله تعال: {انْ كانَت ا صيحةً
واحدَةً فَاذَا هم خَامدُونَ (29) يا حسرةً علَ الْعبادِ ما ياتيهِم من رسولٍ ا كانُوا بِه يستَهزِىونَ (30) الَم يروا
كم اهلَنَا قَبلَهم من الْقُرونِ انَّهم الَيهِم  يرجِعونَ (31) وانْ كل لَما جميع لَدَينَا محضرونَ (32)} صدق اله

العظيم [يس].

وحزين أنفسنا متحسر ء إلش وت الدنيا والآخرة وأحبمن مل فماذا نبغ ،ه العتيبال ف إذًا يا حبيب
عباده، واعلم ه الرحمن علعباده الذين ظلموا أنفسهم؟ فتعال معنا نناضل من أجل تحقيق رضوان ال عل
أن اّله لا يرض لعباده الفر بل يرض لهم الشر، وحت يون اله راضياً ف نفسه فلا بدّ أن نناضل لهدى

من الإمام المهدي ه لا يأتألا وال ،مستقيم صراط ةً واحدةً عله أمنجعلهم بإذن ال الناس أجمعين حت
وأنصاره إلا الخير للعالمين كونهم رحمةً للأمة، ولن شياطين الجن والإنس شمروا لحرب المهدي المنتظَر
وأنصاره وعدم تحقيق هدفهم العالم كمثل الذي يسم نفسه ف موقعنا (قاهر الجبابرة) وهو من شياطين

البشر من الذين يظهرون الإيمان ويبطنون الفر والمر للصدِّ عن الذكر.

ويا عتيب، كونوا مع المهدي المنتظر والأنصار ولا تونوا مع شياطين الجن والإنس! كون غاية شياطين
الجن والإنس ه بعس غاية المهدي المنتظَر والأنصار السابقين الأخيار، فأنتم تعلمون عن هدف شياطين
الجن والإنس هو أنهم كرهوا رضوان اله ويسعون الليل والنهار ليجعلوا النّاس أمةً واحدةً عل الفر، كونهم

علموا أنّ اله لا يرض لعباده الفر.

ولن المهدي المنتظَر والأنصار السابقين الأخيار قوم يحبهم اله ويحبونه قد اتخذنا رضوان اله غاية،
ة واحدةً علأن نجعل الناس أم ر، ولذلك نسعلهم الش فر بل يرضلعباده ال ه لا يرضنا أنّ الموعل

صراط مستقيم، وبرغم أنّه هدف صعب ويتحقق ببطء شديدٍ ولننا لن نستيئس وسوف نناضل الليل والنهار
لدعوة الناس إل عبادة اله وحده لا شريك له حت يتبعوا كتاب اله وسنة رسوله الحق. فهل تروننا ضللنا
عن الهدى؟ ما لم كيف تحمون؟ فهل ترون الحق باطلا والباطل حقاً؟ فاتقوا اله إن كنتم إياه تعبدون.
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وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.أخوكم؛ الإمام المهدي ناصر محمد اليمان

ـــــــــــــــــــــــ
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https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=56962

الإمام ناصر محمد اليمان
03 ‐ 10 ‐ 1433 هـ
21 ‐ 08 ‐ 2012 مـ

09:38 صباحاً
ـــــــــــــــــــــ

رد الإمام المهدي من المصحف غير المزيف ولا المحرف إل (المحترف) ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل كافة أنبياء اله ورسله من أولهم إل خاتمهم محمد رسول
اله وآلهم الطيبين والتابعين الحق إل يوم الدين، أما بعد..

ويا أيها المحترف، إنّ الإمام المهدي لم يظلمك شيئاً حين ظننت أنك جئتنا لتجادلنا ف عذاب القبر كونك
َّت١﴾ ح﴿ اثُرَّالت ماكلْهاثر {اسورة الت عدة مرات عن آيات ف رراً نسخٌ ولصقواحداً مت وضعت سؤالا
زُرتُم الْمقَابِر ﴿٢﴾}، وبما أنّ أصحاب عقيدة عذاب القبر ف حفرة السوءة قد تأسست عقيدتهم عل فهمهم
لهذه السورة ويستدلون بأحاديث الفتنة الموضوعة ف أنّ العذاب من بعد الموت ف حفرة السوءة، فانظر

:قولهم كما يل

إقتباس

(القول ف تأويل قوله جل ثناؤه وتقدست أسماؤه: ( ألهاكم التاثر (1) حت زرتم المقابر (2) كلا سوف تعلمون (3) ثم كلا
سوف تعلمون (4) كلا لو تعلمون علم اليقين (5) لترون الجحيم (6) ثم لترونها عين اليقين (7) ثم لتسألن يومئذ عن النعيم
(8) ). يقول تعال ذكره: ألهاكم أيها الناس المباهاة بثرة المال والعدد عن طاعة ربم ، وعما ينجيم من سخطه عليم.

وبنحو الذي قلنا ف ذلك قال أهل التأويل.
ذكر من قال ذلك: حدثنا بشر، قال: ثنا يزيد، قال: ثنا سعيد، عن قتادة (ألهاكم التاثر حت زرتم المقابر) قال: كانوا يقولون:
نحن أكثر من بن فلان، ونحن أعد من بن فلان، وهم كل يوم يتساقطون إل آخرهم، واله ما زالوا كذلك حت صاروا من

أهل القبور كلهم.
حدثنا ابن عبد الأعل، قال: ثنا ابن ثور، عن معمر، عن قتادة (ألهاكم التاثر) قالوا: نحن أكثر من بن فلان، وبنو فلان أكثر
من بن فلان، ألهاهم ذلك حت ماتوا ضلالا. وروي عن النب صل اله عليه وسلم كلام يدل عل أن معناه التاثر بالمال.
ذكر الخبر بذلك: حدثنا أبو كريب، قال: ثنا وكيع، عن هشام الدستوائ، عن قتادة، عن [ص:580] مطرف بن عبد اله بن
الشخير، عن أبيه أنه انته إل النب صل اله عليه وسلم، وهو يقرأ: (ألهاكم التاثر حت زرتم المقابر) قال: "ابن آدم، ليس

لك من مال إلا ما أكلت فأفنيت، أو لبست فأبليت، أو تصدقت فأمضيت".
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حدثنا محمد بن خلف العسقلان، قال: ثنا آدم، قال: ثنا حماد بن سلمة، عن ثابت البنان، عن أنس بن مالك، عن أب بن
كعب، قال: كنا نرى أن هذا الحديث من القرآن: "لو أن لابن آدم واديين من مال، لتمن واديا ثالثا، ولا يملأ جوف ابن آدم
إلا التراب، ثم يتوب اله عل من تاب" حت نزلت هذه السورة: (ألهاكم التاثر) إل آخرها. وقوله صل اله عليه وسلم
بعقب قراءته "ألهاكم" ليس لك من مالك إلا كذا وكذا، ينب أن معن ذلك عنده: ألهاكم التاثر: المال. وقوله: (حت زرتم

المقابر) يعن: حت صرتم إل المقابر فدفنتم فيها; وف هذا دليل عل صحة القول بعذاب القبر؛ لأن اله تعال ذكره، أخبر
اثر، أنهم سيعلمون ما يلقون إذا هم زاروا القبور وعيدا منه لهم وتهددا. وبنحو الذي قلنا فعن هؤلاء القوم الذين ألهاهم الت

ذلك قال أهل التأويل.
ذكر من قال ذلك: حدثنا أبو كريب، قال: ثنا ابن عطية، عن قيس، عن حجاج، عن المنهال، عن زر، عن عل، قال: كنا نشك

ف عذاب القبر، حت نزلت هذه الآية: (ألهاكم التاثر)... إل (كلا سوف تعلمون) ف عذاب القبر.
حدثنا ابن حميد، قال: ثنا حام بن سلم، عن عنبسة، عن ابن أب ليل، عن المنهال، عن زر، عن عل، قال: نزلت (ألهاكم

التاثر) ف عذاب القبر.
قال: ما زلنا نشك ف ،ام، عن عمرو، عن الحجاج، عن المنهال بن عمرو، عن زر، عن علحدثنا ابن حميد، قال: ثنا ح
عذاب القبر، حت نزلت: (ألهاكم التاثر حت زرتم المقابر). وقوله: (كلا سوف تعلمون) يعن تعال ذكره بقوله: كلا ما

هذا ينبغ أن تفعلوا، أن يلهيم التاثر. وقوله: (سوف تعلمون) يقول جل ثناؤه: سوف تعلمون إذا زرتم المقابر، أيها الذين
ألهاهم التاثر، غب فعلم، واشتغالم بالتاثر ف الدنيا عن طاعة اله ربم. [ص:581]. وقوله: ( ثم كلا سوف تعلمون )

يقول: ثم ما هذا ينبغ أن تفعلوا أن يلهيم التاثر بالأموال، وكثرة العدد، سوف تعلمون إذا زرتم المقابر، ما تلقون إذا أنتم
زرتموها، من مروه اشتغالم عن طاعة ربم بالتاثر. وكرر قوله: (كلا سوف تعلمون) مرتين؛ لأن العرب إذا أرادت

التغليظ ف التخويف والتهديد كرروا اللمة مرتين.
وروي عن الضحاك ف ذلك ما حدثنا به ابن حميد، قال: ثنا مهران، عن أب سنان، عن ثابت، عن الضحاك (كلا سوف

تعلمون) قال: الفار (ثم كلا سوف تعلمون) قال: المؤمنون. وكذلك كان يقرأها. وقوله: (كلا لو تعلمون علم اليقين) يقول
تعال ذكره: ما هذا ينبغ أن تفعلوا، أن يلهيم التاثر أيها الناس، لو تعلمون أيها الناس علما يقينا، أن اله باعثم يوم
القيامة من بعد مماتم من قبوركم ما ألهاكم التاثر عن طاعة اله ربم، ولسارعتم إل عبادته، والانتهاء إل أمره ونهيه،

ورفض الدنيا إشفاقا عل أنفسم من عقوبته. وبنحو الذي قلنا ف ذلك قال أهل التأويل.
ذكر من قال ذلك: حدثنا بشر، قال: ثنا يزيد، قال: ثنا سعيد، عن قتادة (كلا لو تعلمون علم اليقين) كنا نحدث أن علم
اليقين: أن يعلم أن اله باعثه بعد الموت. وقوله: ( لترون الجحيم ) اختلفت القراء ف قراءة ذلك; فقرأته قراء الأمصار:

(لترون الجحيم) بفتح التاء من (لترون) ف الحرفين كليهما، وقرأ ذلك السائ بضم التاء من الأول، وفتحها من الثانية.
والصواب عندنا ف ذلك الفتح فيهما كليهما؛ لإجماع الحجة عليه. وإذا كان ذلك كذلك، فتأويل اللام: لترون أيها

المشركون جهنم يوم القيامة، ثم لترونها عيانا لا تغيبون عنها.
حدثن محمد بن سعد، قال: ثن أب، قال: ثن عم، قال: ثن أب، عن أبيه، عن ابن عباس قوله: (ثم لترونها عين اليقين)

يعن: أهل الشرك. وقوله: (ثم لتسألن يومئذ عن النعيم) يقول: ثم ليسألنم اله عز وجل عن النعيم الذي كنتم فيه ف الدنيا:
ماذا عملتم فيه، من أين وصلتم إليه، وفيم أصبتموه، وماذا عملتم به. [ص:582]. واختلف أهل التأويل ف ذلك النعيم ما

هو؟ فقال بعضهم : هو الأمن والصحة.
عن ابن مسعود، ف ،عن الشعب ،ليل عباد بن يعقوب، قال: ثنا محمد بن سليمان، عن ابن أب ذكر من قال ذلك: حدثن

قوله: (ثم لتسألن يومئذ عن النعيم) قال: الأمن والصحة.
حدثنا أبو كريب، قال: ثنا حفص، عن ابن أب ليل، عن الشعب، عن عبد اله، مثله.

حدثن عل بن سعيد الندي، قال: ثنا محمد بن مروان، عن ليث، عن مجاهد (ثم لتسألن يومئذ عن النعيم) قال: الأمن
والصحة.
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حدثنا ابن بشار، قال: ثنا أبو عاصم. قال: ثنا سفيان، قال: بلغن ف قوله: (لتسألن يومئذ عن النعيم) قال: الأمن والصحة.
حدثنا ابن حميد، قال: ثنا مهران، عن إسماعيل بن عياش، عن عبد العزيز بن عبد اله، قال: سمعت الشعب يقول: النعيم
المسئول عنه يوم القيامة: الأمن والصحة. قال: ثنا مهران، عن خالد الزيات، عن ابن أب ليل، عن عامر الشعب، عن ابن

مسعود، مثله. قال: ثنا مهران، عن سفيان (ثم لتسألن يومئذ عن النعيم) قال: الأمن والصحة. وقال آخرون: بل معن ذلك: ثم
ليسئلن يومئذ عما أنعم اله به عليهم مما وهب لهم من السمع والبصر وصحة البدن.

ذكر من قال ذلك: حدثن عل، قال: ثنا أبو صالح، قال: ثن معاوية، عن عل، عن ابن عباس، ف قوله: (ثم لتسألن يومئذ
عن النعيم) قال: النعيم: صحة الأبدان والأسماع والأبصار، قال: يسأل اله العباد فيم استعملوها، وهو أعلم بذلك منهم، وهو

قوله: (إن السمع والبصر والفؤاد كل أولئك كان عنه مسئولا).
حدثن إسماعيل بن موس الفزاري، قال: أخبرنا عمر بن شاكر، عن الحسن قال: كان يقول ف قوله: (ثم لتسألن يومئذ عن

النعيم) قال: السمع والبصر، وصحة البدن. [ص:583]. وقال آخرون: هو العافية.
ذكر من قال ذلك: حدثن عباد بن يعقوب، قال: ثنا نوح بن دراج، عن سعد بن طريف، عن أب جعفر (ثم لتسألن يومئذ عن

النعيم) قال: العافية. وقال آخرون: بل عن بذلك: بعض ما يطعمه الإنسان، أو يشربه.
ير بن عتيق، قال: رأيت سعيد بن جبير أتذكر من قال ذلك: حدثنا ابن بشار، قال ثنا عبد الرحمن، قال: ثنا سفيان، عن ب

بشربة عسل، فشربها، وقال: هذا النعيم الذي تسألون عنه.
حدثن عل بن سهل الرمل، قال: ثنا الحسن بن بلال، قال: ثنا حماد بن سلمة، عن عمار بن أب عمار، قال: سمعت جابر
بن عبد اله يقول: أتانا النب صل اله عليه وسلم وأبو بر وعمر رض اله عنهما، فأطعمناهم رطبا، وسقيناهم ماء، فقال

رسول اله صل اله عليه وسلم: "هذا من النعيم الذي تسألون عنه".
حدثنا جابر بن الردي، قال: ثنا يزيد بن هارون، قال: ثنا حماد بن سلمة، عن عمار بن أب عمار، قال: سمعت جابر بن

عبد اله يقول: أتانا النب صل اله عليه وسلم، فذكر نحوه.
حدثن الحسن بن عل الصدائ، قال: ثنا الوليد بن القاسم، عن يزيد بن كيسان، عن أب حازم، عن أب هريرة، قال: بينما
أبو بر وعمر رض اله عنهما جالسان؛ إذ جاء النب صل اله عليه وسلم، فقال: "ما أجلسما هاهنا؟" قالا: الجوع. قال:
صل أتوا بيت رجل من الأنصار، فاستقبلتهم المرأة، فقال لها النب غيره" فانطلقوا حت بالحق ما أخرجن والذي بعثن"
اله عليه وسلم: "أين فلان؟" فقالت: ذهب يستعذب لنا ماء، فجاء صاحبهم يحمل قربته، فقال: مرحبا، ما زار العباد شء
أفضل من شء زارن اليوم، فعلق قربته برب نخلة، وانطلق فجاءهم بعذق، فقال النب صل اله عليه وسلم: "ألا كنت

اجتنيت؟" فقال: أحببت أن [ص:584] تونوا الذين تختارون عل أعينم، ثم أخذ الشفرة، فقال النب صل اله عليه وسلم:
"إياك والحلوب" فذبح لهم يومئذ، فأكلوا، فقال النب صل اله عليه وسلم: "لتسألن عن هذا يوم القيامة، أخرجم من بيوتم

الجوع، فلم ترجعوا حت أصبتم هذا، فهذا من النعيم".
حدثنا أبو كريب، قال: ثنا يحي بن أب بير، قال ثنا شيبان بن عبد الرحمن، عن عبد الملك بن عمير، عن أب سلمة، عن
أب هريرة، قال: قال النب صل اله عليه وسلم لأب بر وعمر: "انطلقوا بنا إل أب الهيثم بن التيهان الأنصاري"، فانطلق
بهم إل ظل حديقته، فبسط لهم بساطا، ثم انطلق إل نخلة، فجاء بقنو، فقال رسول اله صل اله عليه وسلم: "فهلا تنقيت
لنا من رطبه؟" فقال: أردت أن تخيروا من رطبه وبسره، فأكلوا وشربوا من الماء; فلما فرغ رسول اله صل اله عليه

وسلم، قال: "هذا والذي نفس بيده من النعيم، الذي أنتم فيه مسئولون عنه يوم القيامة، هذا الظل البارد، والرطب البارد،
عليه الماء البارد".

حدثن صالح بن مسمار المروزي، قال: ثنا آدم بن أب إياس، قال: ثنا شيبان، قال: ثنا عبد الملك بن عمير، عن أب سلمة
بن عبد الرحمن، عن أب هريرة، عن رسول اله صل اله عليه وسلم بنحوه، إلا أنه قال ف حديثه: "ظل بارد، ورطب بارد،

وماء بارد".
عسيب، مول البزاز، قال: ثنا سعيد بن سليمان، عن حشرج بن نباتة، قال: ثنا أبو بصيرة عن أب بن عيس حدثنا عل
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رسول اله صل اله عليه وسلم، قال: مر النب صل اله عليه وسلم حت دخل حائطا لبعض الأنصار، فقال لصاحب
الحائط: "أطعمنا بسرا" فجاء بعذق فوضعه، فأكل رسول اله صل اله عليه وسلم وأصحابه، ثم دعا بماء بارد فشرب، فقال:

"لتسألن عن هذا يوم القيامة" فأخذ عمر العذق، فضرب به الأرض حت تناثر البسر، ثم قال: يا رسول اله، إنا لمسئولون
عن هذا؟ قال: "نعم، إلا من كسرة يسد بها جوعة، أو حجر يدخل فيه من الحر والقر".

حدثن سعيد بن عمرو السون، قال: ثنا بقية، عن حشرج بن نباتة، قال: حدثن أبو بصيرة، عن أب عسيب مول رسول
ر وعمر [ص:585] رضوخرجت ومعه أبو ب ه عليه وسلم، فدعانال صل النب ه عليه وسلم، قال: مر بال ه صلال

اله عنهما، فدخل حائطا لبعض الأنصار، فأت ببسر عذق منه، فوضع بين يديه، فأكل هو وأصحابه، ثم دعا بماء بارد،
فشرب، ثم قال: "لتسألن عن هذا يوم القيامة" فقال عمر: عن هذا يوم القيامة؟ فقال: "نعم، إلا من ثلاثة: خرقة كف بها عورته،

أو كسرة سد بها جوعتة، أو جحر يدخل فيه من الحر والقر".
حدثن يعقوب، قال: ثنا ابن علية، عن الجريري، عن أب بصيرة، قال: أكل رسول اله صل اله عليه وسلم وناس من

أصحابه أكلة من خبز شعير لم ينخل بلحم سمين، ثم شربوا من جدول، فقال: "هذا كله من النعيم الذي تسألون عنه يوم
القيامة".

حدثنا مجاهد بن موس، قال: ثنا يزيد، قال: ثنا محمد بن عمرو، عن صفوان بن سليم، عن محمد بن محمود بن لبيد، قال:
"لما نزلت (ألهاكم التاثر) فقرأها حت بلغ: (لتسألن يومئذ عن النعيم) قالوا: يا رسول اله، عن أي النعيم نسأل، وإنما هو

الأسودان: الماء، والتمر، وسيوفنا عل عواتقنا، والعدو حاضر! قال: "إن ذلك سيون".
،ه بن العلاء أبو رزين الشامعبد ال قالا ثنا شبابة بن سوار، قال: ثن ،الصدائ يعقوب بن إبراهيم والحسين بن عل حدثن
قال: ثنا الضحاك بن عرزم، قال: سمعت أبا هريرة يقول: قال: رسول اله صل اله عليه وسلم: "إن أول ما يسأل عنه العبد

يوم القيامة من النعيم أن يقال له: ألم نصح لك جسمك، وترو من الماء البارد"؟
حدثن يعقوب، قال: ثنا ابن علية، قال: ثنا ليث، عن مجاهد، قال: قال أبو معمر عبد اله بن سخبرة: ما أصبح أحد بالوفة

إلا ناعما، إن أهونهم عيشا الذي يأكل خبز البر، ويشرب ماء الفرات، ويستظل من الظل، وذلك من النعيم.
حدثنا ابن حميد، قال: ثنا مهران، عن إسماعيل بن عياش، عن عبد الرحمن بن الحارث التميم، عن ثابت البنان، عن

النب صل اله عليه وسلم قال: "النعيم: المسئول عنه يوم القيامة: كسرة تقويه، وماء يرويه، وثوب يواريه". قال: ثنا مهران،
عن إسماعيل بن عياش، عن بشر بن عبد اله بن بشار، قال: سمعت بعض أهل يمن يقول: سمعت أبا أمامة يقول: النعيم

المسئول عنه يوم القيامة: خبز البر، والماء العذب.
قال: ثنا مهران، عن سفيان، عن بير بن عتيق العامري، قال: أت سعيد [ص:586] بن جبير بشربة عسل، فقال: أما إن هذا

النعيم الذي نسأل عنه يوم القيامة (ثم لتسألن يومئذ عن النعيم).
حدثنا أبو كريب، قال: ثنا وكيع، عن سفيان، عن بير بن عتيق، عن سعيد بن جبير، أنه أت بشربة عسل، فقال: هذا من

النعيم الذي تسألون عنه. وقال آخرون: ذلك كل ما التذه الإنسان ف الدنيا من شء.
ذكر من قال ذلك: حدثن محمد بن عمرو، قال: ثنا أبو عاصم، قال: ثنا عيس; وحدثن الحارث، قال: ثنا الحسن، قال: ثنا
ورقاء، جميعا عن ابن أب نجيح، عن مجاهد، ف قول اله: (ثم لتسألن يومئذ عن النعيم) قال: عن كل شء من لذة الدنيا.

حدثنا بشر، قال: ثنا يزيد، قال: ثنا سعيد، عن قتادة، قوله: (ثم لتسألن يومئذ عن النعيم) إن اله عز وجل سائل كل عبد عما
استودعه من نعمه وحقه.

حدثنا ابن عبد الأعل، قال: ثنا ابن ثور، عن معمر، عن قتادة ( ثم لتسألن يومئذ عن النعيم ) قال: إن اله تعال ذكره سائل
كل ذي نعمة فيما أنعم عليه. وكان الحسن وقتادة يقولان: ثلاث لا يسأل عنهن ابن آدم، وما خلاهن فيه المسألة والحساب

إلا ما شاء اله: كسوة يواري بها سوءته، وكسرة يشد بها صلبه، وبيت يظله. والصواب من القول ف ذلك: أن يقال: إن اله
أخبر أنه سائل هؤلاء القوم عن النعيم، ولم يخصص ف خبره أنه سائلهم عن نوع من النعيم دون نوع، بل عم بالخبر ف ذلك

عن الجميع، فهو سائلهم كما قال عن جميع النعيم، لا عن بعض دون بعض.)
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انتهــ التفسير الباطل..

وإل بيان الإمام المهدي، حقيق لا أقول عل اله إلا الحق، أما بعد..
اثر، وعن ماذا ألهاهم؟ ونأتوالسؤال الذي يطرح نفسه: فما هو الت .[اثرالت] {﴾٢﴿ قَابِرالْم تُمزُر َّت١﴾ ح﴿ اثُرَّالت ماكلْها}
أولا بالبيان الحق من محم التاب عن المقصود بالتاثر، ويقصد به السع وراء تاثر الأموال وزينة الحياة الدنيا من النساء
والأولاد، فألهتهم الحياة الدنيا عن الهدف الذي خلقهم اله من أجله. وتجدون البرهان ف قول اله تعال: {اعلَموا انَّما الْحياةُ
الدُّنْيا لَعب ولَهو وزِينَةٌ وتَفَاخُر بينَم وتَاثُر ف اموالِ واودِ كمثَل غَيثٍ اعجب الْفَّار نَباتُه ثُم يهِيج فَتَراه مصفَراً ثُم يونُ

حطَاماً وف اخرة عذَاب شَدِيدٌ ومغْفرةٌ من اله ورِضوانٌ وما الْحياةُ الدُّنْيا ا متَاعُ الْغُرورِ (20)} صدق اله العظيم [الحديد].

والبيان الحق لقوله تعال: {الْهاكم} أي: ألهتهم زينة الحياة الدنيا عن تحقيق الحمة من خلقهم فلم يذكروا اله فيتمتعوا بنعيم
رضوانه. وقال اله تعال: {يا ايها الَّذِين آمنُوا  تُلْهِم اموالُم و اودكم عن ذِكرِ اله ومن يفْعل ذَلكَ فَاولَئكَ هم الْخَاسرونَ}

صدق اله العظيم [المنافقون:9].

ولنه قد ألهاهم التاثر عن النّعيم الأعظم من زينة الحياة الدنيا حت أدركهم الموت، ولا يع تعريف الإمام المهدي للنّعيم
الأعظم إلا قوم يحبهم اله ويحبونه فهم يعلمون بما ف أنفسهم، وعل كل حالٍ لا نطيل عليك حت لا تمل وأقل الناس علماً

الملول السول، ومن ثم نأت لسؤال المحترف عن قول اله تعال: {واذَا الْموءودةُ سئلَت ﴿٨﴾ بِاي ذَنبٍ قُتلَت ﴿٩﴾} صدق
اله العظيم [التوير].

يمظك وها ودوسم ههجو ظَل َنثم بِادُهحا شِّرذَا باو} :ه تعالالتراب. تصديقاً لقول ال ونها فيدس الطفلة البريئة الت وه
﴿٥٨﴾ يتَوارىٰ من الْقَوم من سوء ما بشِّر بِه ايمسه علَ هونٍ ام يدُسه ف التُّرابِ ا ساء ما يحمونَ ﴿٥٩﴾} صدق اله

العظيم [النحل].

وأما البيان الحق لقول اله تعال: {قُتل اصحاب الاخْدُودِ (4) النَّارِ ذَاتِ الْوقُودِ (5) اذْ هم علَيها قُعود (6) وهم علَ ما يفْعلُونَ
ءَش لك َلع هالضِ ورالااتِ واوملْكُ السم يدِ (8) الَّذِي لَهمزِيزِ الْحالْع هنُوا بِالمون يا لاا منْهوا ما نَقَمم(7) و ودشُه يننموبِالْم

شَهِيدٌ(9)} صدق اله العظيم [البروج].

منْهكَ ملقَب نم ًسلْنَا رسرلَقَدْ او} :ه تعالخفيت قصصهم. تصديقاً لقول الا المؤمنون فهم أتباع أحدِ الأنبياء من الذين افأم
رخَسو قبِالْح قُض هال رما اءذَا جفَا هذْنِ البِا ا ةبِآي تانْ يولٍ اسرانَ لا كمكَ ولَيع صنَقْص لَم نم منْهمكَ ولَينَا عصقَص نم

هنَالكَ الْمبطلُونَ} صدق اله العظيم [غافر:78].

ومن الذين لم يذكر اله قصتَهم كمثل قصة أصحاب الهف وقومهم بالتفصيل، وكذلك قصة أصحاب الأخدود، غير إننا نعلمها
ف أسرار القرآن العظيم أنّ أصحاب الأخدود هم الملك تُبع وقومه، وهو أحد ملوك اليمن الجبابرة بعث اله إليه نبياً فذّبوه

فانوا أشدّ بطشاً ف البلاد، وحفروا لأتباع النّب أخدوداً وملأوه بالجحيم، وكانوا يقذفون بمن آمن واتَّبع نبيهم ف نار الجحيم.

ولربما يود أحد السائلين أن يقول: "يا ناصر محمد، وهل قوم تُبع أهلهم اله كما أهلك فرعون وقومه؟". ومن ثم نرد عليه من
محم التاب ونقول:{اهم خَير ام قَوم تُبع والَّذِين من قَبلهِم اهلَنَاهم انَّهم كانُوا مجرِمين (37)} صدق اله العظيم [الدخان].
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فأهله اله وقومه وأورث ذلك النّب ملْكَ تُبع الحميري، وكان ملْاً كبيراً ومالا وفيراً، ولا أعلم أن الملك تُبع اليمان أسلم كما
مقَوو} :ه تعالوعيد. وقال ال وقومه من الذين كذّبوا برسل ربهم فحق عك تُبله ما لا يعلمون؛ بل المال يعتقد الذين يقولون عل

تُبع كل كذَّب الرسل فَحق وعيدِ} صدق اله العظيم [ق:14].

ولربما يود أن يقاطعن أحد الذين يتَّبعون الأحاديث المخالفة لمحم القرآن العظيم فيقول: إليك الأحاديث عن النّب ف شأن
:عتُب

إقتباس

التحليل الموضوع
4674 حدثنا محمد بن المتوكل العسقلان ومخلد بن خالد الشعيري المعن قال حدثنا عبد الرزاق أخبرنا
معمر عن ابن أب ذئب عن سعيد بن أب سعيد عن أب هريرة قال قال رسول اله صل اله عليه وسلم ما

أدري أتبع لعين هو أم لا وما أدري أعزير نب هو أم لا
الحاشية رقم:1

(ما أدري أتبع لعين هو أم لا): هذا قبل أن يوح إليه شأن تبع. وقد روى أحمد من حديث سهل بن سعد
الساعدي قال: قال رسول اله صل اله عليه وسلم لا تسبوا تبعا فإنه كان قد أسلم وروى الطبران من
حديث ابن عباس مثله. وروى ابن مردويه من حديث أب هريرة مثله كذا ف مرقاة الصعود (وما أدري
أعزير نب هو أم لا): قال الحافظ أبو الفضل العراق ف أماليه ف رواية الحاكم ف المستدرك بدله وما
أدري ذا القرنين نبيا كان أم لا وزاد فيه وما أدري الحدود كفارات لأهلها أم لا ورويناه بتمامه بذكر تبع

وعزير وذي القرنين والحدود ف تفسير ابن مردويه من رواية محمد بن أب السري عن عبد الرزاق قال ثم
أعلم اله نبيه أن الحدود كفارات وأن تبعا أسلم. كذا ف مرقاة الصعود.

وقال الحافظ ابن كثير ف تفسير سورة الدخان: أخرج ابن عساكر ف تاريخه من طريق عبد الرزاق عن
معمر عن ابن أب ذئب عن المقبري عن أب هريرة رض اله [ص:336] عنه عن النب صل اله عليه

وسلم قال ما أدري الحدود طهارة لأهلها أو لا، ولا أدري تبع لعينا كان أم لا، ولا أدري ذو القرنين نبيا كان
أم ملا وقال غيره عزيرا كان نبيا أم لا كذا رواه ابن أب حاتم عن محمد بن حماد الظهران عن عبد

الرزاق. قال الدارقطن: تفرد به عبد الرزاق. ثم روى ابن عساكر من طريق محمد بن كريب عن أبيه عن
ه عنهما مرفوعا عزير لا أدري أنبيا أم لا، ولا أدري ألعن تبعا أم لا ثم أورد ما جاء فال ابن عباس رض
النه عن سبه ولعنته. وقال قتادة: ذكر لنا أن كعبا كان يقول ف تبع الرجل الصالح ذم اله تعال قومه

ه عنها تقول "لا تسبوا تبعا فإنه قد كان رجلا صالحا". وقال ابن أبال ولم يذمه. قال وكانت عائشة رض
حاتم حدثنا أبو زرعة حدثنا صفوان حدثنا الوليد حدثنا عبد اله بن لهيعة عن أب زرعة يعن عمرو بن

جابر الحضرم قال سمعت سهل بن سعد الساعدي رض اله عنه يقول: قال رسول اله صل اله عليه
وسلم لا تسبوا تبعا فإنه قد كان أسلم ورواه الإمام أحمد ف مسنده عن حسن بن موس عن ابن لهيعة به.

وقال الطبران حدثنا أحمد بن عل الأبار حدثنا أحمد بن محمد بن أب برزة حدثنا مؤمل بن إسماعيل
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حدثنا سفيان عن سماك بن حرب عن عرمة عن ابن عباس رض اله عنهما عن النب صل اله عليه
وسلم قال لا تسبوا تبعا فإنه قد أسلم. وقال عبد الرزاق أيضا أخبرنا معمر عن ابن أب ذئب عن المقبري
ه عليه وسلم ما أدري تبع نبيا كان أم غير نبال ه صله عنه قال: قال رسول الال هريرة رض عن أب
وتقدم بهذا السند من رواية ابن أب حاتم كما أورده ابن عساكر لا أدري تبع كان لعينا أم لا. ورواه ابن
عساكر من طريق زكريا بن يحي المدن عن عرمة عن ابن عباس موقوفا. وقال عبد الرزاق أخبرنا

عمران أبو الهذيل أخبرن تميم بن عبد الرحمن قال: قال عطاء بن أب رباح لا تسبوا تبعا فإن رسول اله
صل اله عليه وسلم نه عن سبه انته كلامه والحديث ست عنه المنذري

..نـتهـا

ومن ثم يرد عليهم الإمام المهدي ونقول لهم: اتقوا اله فيف لا يعلم محمدٌ رسول اله صل اله عليه وآله وسلم هل تُبع كان
ملاً كافراً أم مسلماً! ومرةً أخرى يقول فلا أعلم تُبع أسلم أم لا! ما لم تتّبعون ما يخالف للعقل والمنطق أفلا تعقلون؟ فانظروا

للروايتين:

إقتباس

(ثم روى ابن عساكر من طريق محمد بن كريب عن أبيه عن ابن عباس رض اله عنهما مرفوعا عزير لا
أدري أنبيا أم لا، ولا أدري ألعن تبعا أم لا)وحديث آخر يقول: (حدثنا محمد بن المتوكل العسقلان ومخلد
بن خالد الشعيري المعن قال حدثنا عبد الرزاق أخبرنا معمر عن ابن أب ذئب عن سعيد بن أب سعيد
ه عليه وسلم ما أدري أتبع لعين هو أم لا وما أدري أعزير نبال ه صلهريرة قال قال رسول ال عن أب

هو أم لا).

انته الافتراء
:ه تعاله. تصديقاً لقول الوقوم عكذب الرسل تُب ه ونقول: كلم كتاب المن مح ومن ثم نفتيهم بالحق

{وقَوم تُبع كل كذَّب الرسل فَحق وعيدِ} صدق اله العظيم [ق:14].

لسالر ذَّبك لك عتُب مقَوو} :ه تعالوقومه. تصديقاً لقول ال عذِّبة ومنهم تُبه عن الأمم الموهنا فتوى من ال
لك عتُب مقَوو} :ه تعاله بما سوف تزعمون، ولذلك قال اله العظيم [ق:14]، ويعلم اليدِ} صدق العو قفَح

كذَّب الرسل فَحق وعيدِ} صدق اله العظيم [ق:14].

ودثَمو سالر ابحصاو نُوح مقَو ملَهقَب تذَّبك} :ه تعاليل ذكرهم. وقال الذيبهم قُببت ورغم أنه قد أفت
﴿١٢﴾ وعاد وفرعونُ واخْوانُ لُوط ﴿١٣﴾ واصحاب اية وقَوم تُبع كل كذَّب الرسل فَحق وعيدِ ﴿١٤﴾}

صدق اله العظيم [ق].
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فانظروا لقول اله تعال: {كذَّبت}، والسؤال الذي يطرح نفسه هو: فلماذا ذكر أنهم مذِّبين مرتين ف نفس
الموضع؟ والجواب إنّما يقصد ف التأكيد الأخير أي الملك تُبع وقومه، كون اله علم بما سوف تزعمون،

ولذلك قال اله تعال: {وقَوم تُبع كل كذَّب الرسل فَحق وعيدِ} صدق اله العظيم [ق:14].

وإنما تُبع من قومه وجميعهم كافرون، ومثله كمثل فرعون. وقال اله تعال: {واذْ نَادىٰ ربكَ موس انِ اىتِ
الْقَوم الظَّالمين ﴿١٠﴾ قَوم فرعونَ ا يتَّقُونَ ﴿١١﴾} صدق اله العظيم [الشعراء].

والسؤال الذي يطرح نفسه أليس فرعون كان كافراً، أم إنّ قومه فقط كافرون؟ ويا للعجب فم زيفوا التاريخ
القديم بما لم ينزل اله به من سلطان، وكتبوا أساطيراً عن الملك تُبع اليمان، ولسوف نُفتيم ف شأنه

:بالحق
إنّما هو أحد ملوك حمير وكان أبوه ملاً من قبله، وكانت تأت له ذريةَ بناتٍ، وحين جاءه مولود ذكر ‐وهو
الذكر الوحيد‐ اجتمع بمجلسه الاستشاري مع أعيان البلاد، وقال: لقد جاءن مولود لطالما انتظرته كثيراً
وأريد أن أسميه اسماً يليق بابن الملك شرط أن يملأ الفم. فقال أحدهم: (دبا)، فأمر بسجنه. وقال آخر: بل
اسمه تُبع ونحن أتباعه وجنده، فأعطاه الملك جائزةً ثمينةً ومنصباً ف الدولة، وعاش تُبع مدللا ولم يربيه
أبوه التربية الحسنة، وما عاقبه قط عل أي خطأ يرتبه منذ الصغر، وطلع باغ طاغ وعالٍ ف الأرض ومن
ع أشدّ كفراً من بين الملوك كمثل فرعون، فأطاعه قومه وما هداهم إلك تُبلالأرض، والم المفسدين ف

سبيل الرشاد.

وبالعقل والمنطق فلو أسلم لآتاه اله أجره وأجر قومه كونهم سوف يسلمون وراءه جميعاً سواء ظاهر الأمر
خوفاً منه أو يسلمون ظاهراً وباطناً، والمهم أنّه لو أسلم الملك تُبع الحميري اليمان لأسلم وراءه قومه

جميعاً. فما لم كيف تحمون! أفلا تتفرون؟ فلم أضلّم المؤرخون بأساطير من عند أنفسهم ما أنزل اله
بها من سلطانٍ، ومنهم أفَّاكين كاذبين كمثل الذي افترى الملحمة الشعرية لتُبع اليمان وسماها بالملحمة

البرى من البداية إل النّهاية، وكأنَّ الملك تُبع عّم الغيوب، وأخطأ فيها اسم الإمام المهدي ناصر محمد.
:م القصيدة المفتراة من بعد الأحداث كما يلوإلي

إقتباس

يـقـول التـبـع المـلـك اليـمـانـ لهيب النـار تشعـل فـ فـؤادي
أمـيـر كـلـيـب يـافــارس ربـيـعـة ويـا حامـ النسـا يــوم الـطـراد
اريدالـيـوم ان اعلـمـك شـيـئـا لتـعـرف حــال أخـبـار الـعـبـادي
فموسـ كـان فـ الدنيـا نبـيـا لــه الـتــوراة أعـطــت لـلـرشـاد
وداوود النـبـ قــد جــاء بـعــده يبـشـر بالـزبـور اهـــل الـفـسـاد



21-08-2012 رد الإمام المهدي من المصحف غير المزيف ولا المحرف إل المحترف..  163

n-ye.me/56977 565/873

وعيسـ ابـن مريـم جــاء ايـضـا بانجيـل الـخـلاص لــ يـنـادي
نب لم يـن فـ النـاس مثلـه لان اله اخــــتــــاره يــــفـــــادي
فـــم مـيــت بـلـمـتـه اقــامــا ومسقـوم شـفـاه مــن الـوسـاد

وعـنـدي قــد تـبـيـن بالـمـلاحـم بـأنـك قـاتـلــ دون الــعــبـــادي
وبـعـده شـاعــر تـنــزل علـيــم وتفتـك بيـن قيـس فــ الـبـلاد

وانــت بـرمـح جـسـاس تـطـعـن وعـبـدي يذبـحـك بـيـن الـجـمـاد
وتتب فـ دمائك علـ البلاطـة لمـن بعـدك لتشتيـت الاعــادي
وياتـ الـزيـر ابولـيـل المهلـهـل فيصل الحرب ف كل البـلادي
ويـقـهــر كــــل جــبـــار عـنــيــد بضرب السيـف فـ يـوم الجـلاد
وتـاخــذ الجلـيـلـة لـــك قـريـنــة وتـحــظــ بـالـمـسـرةوالـمـراد
ويظـهـر لــك غــلام بـعـد مـوتـك يسمـ الـجـرو قـهـار الاعــادي
يقتل علـ يـده جسـاس خالـه وامـــا الـزيــر تقـتـلـه الاعــــادي
وسيـف ذو يـزن بعـدك سيظهـر وتصحبه السعادة فـ العبـادي
ويبـقـ ملــه سبـعـون عـامــا وبعـد ذلـك يطـوي فــ الـوهـاد
ويظـهـر لــه ولــد يـدعـ بـدمـر شديـد الـبـاس مـرفـوع العـمـاد
فيملـك فـ بـلاد الشـام بـعـده يجيـب الـمء مـن اقصـ الـبـلاد

وبـعـده يـظـهـر الـمـدعـو بعـنـتـر يهيـن الـضـد فــ يــوم الـطـراد
وبـعـده يظـهـر الـهـادي مـحـمـد يقـيـم الـديـن مــا بـيــن الـعـبـاد

وأصحابـه مـعـه عـشـرة كـوامـل كــرام الـنـاس ســـادات الـبــلاد
أبـوبــر وسـعــد مـــع سـعـيــد وطلـحـة والـزبـيـر ابـــن الـجـيـاد
وعـثـمـان مـــع عــمــر وعــلــ وعامر مع حسين اهـل الرشـاد
يموت الهاشم ويصيـر خليفـة عـلـ الأحــام بـعـده بالـعـبـاد
ابــو بــر يـمـوت بـلـسـع حـيــه وبـعــده عـمــر يـقـتـل بـالـطـراد
عل بالسيف يرديه ابـن ملجـم يتيـمـا انتـشـ بـيـن الـــولادي

ولايـعــرف لــــه قــبــر مـحـقــق علـ وجـه الثـرى بـيـن العـبـاد
وتختلـف الصحابـة علـ الحـم ويحـمـهـا حـسـيـن بـالـبـوادي
وبـعـده بنوأمـيـة ســوف تحــموا ولـهــم مـعـاويـة ابـــن وهــــاد
ومن بعـده بنـ العبـاس تحـم سنـيـن كثـيـرة بـيــن الـعـبـادي

وبـعـده الـخـوارج ســوف تظـهـر يـثـيــرون الـفـواحــش والـعـنــاد
يقيموا الشر فـ كـل الأراضـ ويـمـلـوا الأرض طـــراً بالـفـسـاد
وتظهـر فـ بــلاد السروعصـبـة فيـصـد جيـشـاً غــرب الـبــلادي
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هــلال وعـامــر مـــن آل قـيــس يـزيـدوا حــرب حمـيـر مــع ايـــاد
حـسـن أميـرهـم فـخـر الـبـرايـا وبـعـده ذيـــاب قـهــار الاعـــادي
وأبـو زيــد ابــن عـنـه لـيـث أروع شديـد البـاس فـ يـوم الطـراد
يـطـوفــون الــبــلاد فيمـلـوهـا ويسـبـون الـعـدا أهـــل الـعـنـاد

ويمحـون العجـم مـن كـل طــاغ بــارمـــاح واســـيـــاف حــــــداد
وقـبــرص والـجـزائــر يمـلــوهـا وبـدريـس الخـزاعـ والاعـــادي
كـذا فرمنـد فــ مـصـر العـذيـة ستـخـرب دورهــا بـيــن الـبــلاد
وبعـده يظـهـر الاشـطـان ظـالـم خبيـث الاصـل مـن قـوم شــداد
بـنــو أيـــوب تـظـهـر بـعــد مـنــه يقيمون الدين مـن بعـد الفسـاد
ويظهـر ابــن عثـمـان المسـاعـد بـأرض الشـرق ويحــم بالعـبـاد
ملوك الارض تخش من لقاهم لان جيـوشـهـم مـثــل الــجــراد
عـداد ملوكهـم عشـرة وعشـرة وتـسـعـة بـعـدهـم دون أزديــــاد

ويظـهـر تمرلـنـك مــن الاعـجـام وجنـيـز خـــان مـــن الاعـــادي
ويظـهـر فـارســاً يـــدع قطـيـعـة فعـشـر سنـيـن يظـلـم بالعـبـاد
ويـظـهـر بـعــده الـدجــال حـقــاً فتتبـعـه الــورى أهــل الفـسـاد

بطرف الارض مـن شـرق وغـرب ويفـعـل معـجـزات فـــ الـبــلاد
ويظهـرضـده الـمـهـدي سـريـعـاًويـسـطـع نـــوره فـــ الـعـبــاد
وبـعــده دابـــة تـظـهـر سـريـعــاً فتفـعـل معـجـزات فــ الـبــلاد
ونـار مـن عـدن تظـهـر وتسـطـع فتشوا الناس من هـول النـاد
وبعده الشمس تظهر من مغيب وتــزداد الخـلايـق فــ الفـسـاد

ويـاجــوج ومـــا جـــوج جـمـيـعـاً تـحـيـط رجـالـهـم كـــل الــبــلاد
فـلا نهـر الفـرات لهـم سيجـري ولاسيـحـون والـدجـلـه الـمــداد
وتـغـشـ الارضـمـوتـاً ياكـلـيـبـاً وجـوع وقـتـل فــ كــل العـبـاد
ونــيـــران تــعـــم الارض طــــــراً عل أعلـ الجبـال وكـل وادي

وبـعـده ينغـلـق بــاب الـمـراحـم وبـــاب الـشــر يـفـتـح بـارتـصــاد
فـــلا يـصـعـد ولايـاتــ جــــواب فــذاك الـوقـت يحـتـرق الـعـبـاد
ونـيـران ستظـهـر مـــن جـهـنـم وينفـخ ريـح مــن اقـصـ الـبـلاد
يموت الخلق منه وليـس يبقـ ىسـوى الرحـمـن خــلاق العـبـاد

فعنـدي الجفـر قـد أخبـر مؤطـد بــمــا أخـبـرتـــم دون ازديـــــاد
واسـمـع ياأمـيـر كـلـيـب مـنــ حقائـق قصتـ وافـهـم مــرادي
وماعلمـت مـن حالـ وضعفـ أجرنـ ياملـك واطـلـق قـيـادي
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واعـلــم يـاأمـيـر أنـــ عتـيـقـك مدى عمري إلـ يـوم المعـادي
ـــــــــــــــــــــــ

نتها

ية، وتلك من الأساطير فذروها واتّبعوا بل ه مفتراةٌ من بعد الأحداث، وقد يزعم المفتري أنّه وجدها متوبةً ف قطعة أثر
.أمين م ناصحل صراط العزيز الحميد إن م الذِّكر القرآن المجيد إلالمنتظَر الذي يرشدكم بمح المهدي

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي

ــــــــــــــــــــ
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- 3 -
[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيـان ]

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=56972

الإمام ناصر محمد اليمان
03 ‐ شوال ‐ 1433 هـ
21 ‐ 08 ‐ 2012 مـ

10:41 صباحاً
( بحسب التقويم الرسم لأم القرى )

ــــــــــــــــــ

..فضيلة الشيخ العتيب عل الثالث من الإمام المهدي الرد

بسم اله الرحمن الرحيم، وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
فاسمع يا عتيب، إنّك تقول أنّك سوف تحاجن من القرآن وتقول وها أنت حاججتن من القرآن وتقول أن لم

أرد عليك! ألم نرد عليك بالحق عن المقصود من قول المسيح عيس ابن مريم بأنّه لم يتجرأ للشفاعة
للنصارى؛ بل قال: {ان تُعذِّبهم فَانَّهم عبادكَ وان تَغْفر لَهم فَانَّكَ انت الْعزِيز الْحيم} صدق اله العظيم

[المائدة:118].

كون النصارى بالغوا ف المسيح عيس صل اله عليه وعل آله وأمه، وقال اله تعال: {واذْ قَال اللَّـه يا
عيس ابن مريم اانت قُلْت للنَّاسِ اتَّخذُون وام الَـٰهين من دونِ اللَّـه ۖ قَال سبحانَكَ ما يونُ ل انْ اقُول ما
لَيس ل بِحق ۚ ان كنت قُلْتُه فَقَدْ علمتَه ۚ تَعلَم ما ف نَفْس و اعلَم ما ف نَفْسكَ ۚ انَّكَ انت عَّم الْغُيوبِ
﴿١١٦﴾ ما قُلْت لَهم ا ما امرتَن بِه انِ اعبدُوا اللَّـه رب وربم ۚ وكنت علَيهِم شَهِيدًا ما دمت فيهِم ۖ فَلَما
رن تَغْفاكَ ۖ وادبع منَّهفَا مهذِّبن تُعشَهِيدٌ ﴿١١٧﴾ ا ءَش لك َلع نتاو ۚ هِملَيع يبقالر نتا نتك تَنفَّيتَو

لَهم فَانَّكَ انت الْعزِيز الْحيم ﴿١١٨﴾} صدق اله العظيم [المائدة].

وإن أراك تقول يا عتيب إنّك لا تدري أتصدق المهدي المنتظر أم المسيح عيس ابن مريم صل اله عليهم
وسلم؟ ويا سبحان اله! وما اختلف قول الإمام المهدي عن قول المسيح عيس ابن مريم، كون المسيح

عيس والإمام المهدي نحن جميعاً نفر بشفاعة العبيد بين يدي الرب المعبود، أم إنّك لم تفهم الآية بأنّها عن
نف شفاعة المسيح عيس للنصارى الذين بالغوا فيه وأمه؟ فما خطبك يا عتيب؟ فأرجو أن تبين الاختلاف
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بين عقيدة الإمام المهدي والمسيح عيس ابن مريم عليه الصلاة والسلام وأمه.

.ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي
ــــــــــــــــــــــ
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-1-
[ لمتابعة رابط المشاركــــــــــــة الأصلية للبيــــــــــــــــان ]

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=57308

الإمام ناصر محمد اليمان
06 ‐ 10 ‐ 1433 هـ
24 ‐ 08 ‐ 2012 مـ

05:11 صباحاً
ــــــــــــــــــــ

الإمام المهدي يعلن يوم النّفير للحج ف عامم هذا 1433 للهجرة، اللهم قد بلّغت اللهم فاشهدْ ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل كافة أنبياء اله وآلهم الطيبين من أولهم إل خاتمهم محمد
بصيرة ه علال ق بين أحدٍ من رسله ونحن له مسلمون، أدعو إله وجميع المسلمين لا نفررسول ال

وسبحان اله، وما أنا من المشركين..

من المهدي المنتظَر الناصر لما جاء به محمدٌ رسول اله صل اله عليه وآله وسلم الإمام ناصر محمد
اليمان إل خادم الحرمين الشريفين صاحب السمو المل الملك عبد اله بن عبد العزيز آل سعود حفظه

اله، وكذلك إل هيئة كبار العلماء بالمملة العربية السعودية وهم:
سماحة الشيخ عبدالعزيز بن عبداله بن محمد آل الشيخ؛ مفت عام المملة العربية السعودية ورئيس هيئة

كبار العلماء ورئيس اللجنة الدائمة للبحوث العلمية والإفتاء.

سماحة الشيخ صالح بن محمد اللحيدان؛ رئيس مجلس القضاء الأعل وعضو هيئة كبار العلماء.

معال الشيخ أ.د. صالح بن عبد اله بن حميد؛ رئيس مجلس الشورى وعضو هيئة كبار العلماء.

معال الشيخ د. عبد اله بن محمد بن ابراهيم آل الشيخ؛ وزير العدل وعضو هيئة كبار العلماء.

معال الشيخ أ.د. عبداله بن عبدالمحسن الترك؛ الأمين العام لرابطة العالم الإسلام وعضو هيئة كبار
العلماء.
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معال الشيخ أ.د. صالح بن فوزان بن عبد اله الفوزان؛ عضو هيئة كبار العلماء وعضو اللجنة الدائمة
للبحوث العلمية والإفتاء.

معال الشيخ عبد اله بن عبد الرحمن بن غديان؛ عضو هيئة كبار العلماء وعضو اللجنة الدائمة للبحوث
العلمية والإفتاء.

معال الشيخ أ.د. أحمد بن عل سير المبارك؛ عضو هيئة كبار العلماء وعضو اللجنة الدائمة للبحوث
العلمية والإفتاء.

معال الشيخ عبد اله بن سليمان بن منيع؛ عضو هيئة كبار العلماء وعضو اللجنة الدائمة للبحوث العلمية
والإفتاء.

معال الشيخ أ.د. عبد اله بن محمد المطل؛ عضو هيئة كبار العلماء وعضو اللجنة الدائمة للبحوث العلمية
والإفتاء.

معال الشيخ محمد بن حسن بن عبد الرحمن آل الشيخ؛ عضو هيئة كبار العلماء وعضو اللجنة الدائمة
للبحوث العلمية والإفتاء.

معال الشيخ عبد اله بن محمد بن سعد بن خنين؛ عضو هيئة كبار العلماء وعضو اللجنة الدائمة للبحوث
العلمية والإفتاء.

معال الشيخ د. سعد بن ناصر بن عبد العزيز الشثري؛ عضو هيئة كبار العلماء وعضو اللجنة الدائمة
للبحوث العلمية والإفتاء.

معال الشيخ د. يوسف بن محمد الغفيص؛ عضو هيئة كبار العلماء وعضو اللجنة الدائمة للبحوث العلمية
والإفتاء.

معال الشيخ أ.د. عبد الوهاب بن ابراهيم أبو سليمان؛ عضو هيئة كبار العلماء وأستاذ الدراسات العليا بلية
الشريعة والدراسات الإسلامية بجامعة أم القرى.

معال الشيخ أ.د. عبدالرحمن بن محمد بن فهد السدحان؛ عضو هيئة كبار العلماء وأستاذ أصول الفقه
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بلية الشريعة بجامعة الإمام محمد بن سعود الإسلامية.

معال الشيخ أ.د. عبداله بن سعد بن محمد الرشيد؛ عضو هيئة كبار العلماء وأستاذ الفقه بلية الشريعة
جامعة الإمام محمد بن سعود الإسلامية.

معال الشيخ أ.د. محمد بن عروس بن عبد القادر بن محمد؛ عضو هيئة كبار العلماء والمدرس بالحرم
.الم

معال الشيخ أ.د. عل بن سعد الضويح؛ عضو هيئة كبار العلماء وأستاذ أصول الفقه بلية الشريعة ‐
الأحساء‐ جامعة الإمام محمد بن سعود الإسلامية.

معال الشيخ د. عبدالعزيز بن محمد العبد المنعم؛ الأمين العام لهيئة كبار العلماء.

معال الشيخ د. محمد بن سعد الشويعر؛ مستشار بالرئاسة العامة للبحوث العلمية والإفتاء.

معال الشيخ عبدالعزيز بن ناصر بن باز؛ مستشار بالرئاسة العامة للبحوث العلمية والإفتاء وعضو مجلس
الشورى.

وكذلك إل كافة المفتين ف الديار الإسلامية ف العالمين، وكذلك إل جميع علماء المسلمين ف العالم
كافةً، وكذلك إل كافة الشُعوب الإسلامية، سلام اله عليم ورحمة اله وبركاته، السلام علينا وعل عباد

اله الصالحين ف الأولين وف الآخرين وف الملأ الأعل إل يوم الدين، أما بعد..

يا أمة الإسلام يا حجاج بيت اله الحرام، استجيبوا لدعوة الاحتام إل كتاب اله القرآن العظيم والسنّة
النّبوية الحق، نور عل نورٍ كتاب اله وسنّة رسوله، ولا تفرقوا بين اله ورسوله فتؤمنون ببعض التاب
وتفرون ببعض، فاتّبعوا الإمام المهدي المنتظَر الحق ناصر محمد اليمان، وما كان للإمام المهدي أن

يبعثه اله متّبعاً لأهوائم بل أنطق بالحق فمن شاء فليؤمن ومن شاء فليفر، ومن كفر بالبيان الحق للقرآن
أم القرآن العظيم هن مات فنات المحه البيبل قد جحد بآيات ال ذّب ناصر محمد اليمانالعظيم فلم ي
التاب. تصديقاً لقول اله تعال: {ولَقَدْ انزلْنَا الَيكَ آياتٍ بينَاتٍ وما يفُر بِها الا الْفَاسقُونَ (99)} صدق اله

العظيم [البقرة].

ولربما يود أن يقاطعن فضيلة الشيخ عبد العزيز آل الشيخ فيقول: "يا ناصر محمد اليمان، إنا نراك تعلن
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ة مسؤولون عن إعلان يوم النّفير للحجة السعودية العربيالممل مة العليا فونحن المح يوم النّفير للحج
كون الحج عرفة. تصديقاً لحديث محمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم، حدّثنا أبو بر قال حدّثنا

حفص بن غياث عن ابن أب ليل وابن جريج عن عطاء أن النّب صل اله عليه وسلم قال: [من أدرك عرفة
قبل أن يطلع الفجر فقد أدرك الحج، ومن فاتته عرفة فقد فاته الحج]. صدق محمد رسول اله صل اله عليه

وآله وسلم".

وأقول: صدقت يا فضيلة الشيخ عبد العزيز آل الشيخ المحترم، فاستجيبوا لدعوة الاحتام إل كتاب اله
القرآن العظيم والسنّة النبوية الحق الت لا تخالف لمحم كتاب اله القرآن العظيم إن كنتم به مؤمنون.

ويا معشر علماء أمة الإسلام يا حجاج بيت اله الحرام، إنّ الإمام المهدي ناصر محمد اليمان يحاجم
بحجة اله عليم ف محم القرآن العظيم ف قول اله تعال: {يسالُونَكَ عن الأهلَّة قُل ه مواقيت للنَّاسِ
هاتَّقُواْ الا وابِهوبا نم وتيتُواْ الْباو َاتَّق نم الْبِر نلَـا وورِهن ظُهم وتياْ الْبتُونْ تَابِا الْبِر سلَيو جالْحو

لَعلَّم تُفْلحونَ (189)} صدق اله العظيم [البقرة].

عل ة، كونوا شهداءة والعجميجميع الأقطار العربي الديار ف ويا معشر علماء المسلمين والمفتين ف
أنفسم وعل أمتم بأنن أدعوكم إل الاحتام إل محم كتاب اله القرآن العظيم والبرهان المبين لإعلان
يوم النّفير للحج بعد انقضاء سبع من أهلّة النّور، ولم يأمركم اله بشرط أن يون الحساب إذا رأيتم هلال
غرة ذي الحجة كون الحج يختلف عن الصيام كون النّفير للحج ليس ف أول ذي الحجة؛ بل بعد انقضاء

سبع أهلّة من أهلّة النّور لمنازل شهر ذي الحجة لا شك ولا ريب.

ولربما يود أحدُ حجاج المسلمين لعام 1433 أن يقول: "يا ناصر محمد اليمان، فما يدرينا نحن الحجاج
ناصر محمد اليمان عليه الإمام المهدي لشهر ذي الحجة؟". ومن ثم يرد الأهلّة منازل السبع تنقض مت
سوجهه تقو من عل اج إذا رأيتم وجه القمر اختفة البالغة، ويا معشر الحجه فله الحجوأقول: الحمد ل

الأهلّة وصار نصفه مضيئاً ونصفه مظلماً فذلك يعن إعلان اكتمال التربيع الأول لأهلة شهر ذي الحجة وأنّه
قد انقضت سبع من أهلّة النّور للشهر، وهذا يحدث بعد غروب شمس يوم الإثنين ليلة الثلاثاء لشهر ذي

الحجة لعامم هذا 1433.

عل ة؟". ومن ثم يردليلة السابع من ذي الحج أن يقول أحدُ السائلين: "فهل ليلة الثلاثاء ه ما يودورب
السائلين الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: ألم أقل لم إنّ الحج عرفة، وإنّ إعلان يوم النّفير بعد

انقضاء سبع من أهلّة النّور، وتنقض السبع أهلّة بعد غروب شمس يوم الإثنين لبدء دخول ليلة الثلاثاء، وهذا
يعن أنّ يوم النّفير ف يوم الثلاثاء كونه اليوم الثامن من ذي الحجة لعامم هذا 1433.
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ولربما يود أحدُ السائلين أن يقول: " يا ناصر محمد اليمان، ولماذا لا تعلن غُرة شهر ذي الحجة لعامنا هذا
ر الذين يقولون علوأقول: إننا لا نأمن م ناصر محمد اليمان عليهم الإمام المهدي 1433؟". ومن ثم يرد
اله ما لا يعلمون، وأخش أن يفتنوا الأنصار برد الشهود واتّباع علماء الفلك الذين لا يعلمون أنّ الشمس
أدركت القمر فتلاها وهم لا يشعرون، ولذلك سوف يشاهدون اكتمال أهلّة ذي الحجة الأول فيصل القمر

للتربيع الأول لشهر ذي الحجة بعد انقضاء سبع من أهلّة النّور بعد غروب شمس الإثنين ليلة الثلاثاء لا شك
ولا ريب. فهذا يعن أنّ يوم الثلاثاء لشهر ذي الحجة هو اليوم الثامن من شهر ذي الحجة لعامم هذا 1433
كونه لا يتمل التربيع الأول للقمر إلا إذا انقضت سبع من أهلّة النّور، وعليه سوف تنقض السبع أهلّة لشهر
ذي الحجة لعامم هذا 1433 بعد غروب شمس الإثنين فنقول مضت سبع ليالٍ سوياً من شهر ذي الحجة،

وعليه يون يوم الثلاثاء هو النّفير للحج، كون يوم الثلاثاء هو الثامن من ذي الحجة لعامم هذا 1433
للهجرة، سواء شاهدتم هلال غرة ذي الحجة بعد غروب شمس الإثنين 29 ذو القعدة أم غُم عليم، فلم يأمركم

اله ورسوله أن تحجوا لرؤية هلال غُرته؛ بل تنظرون لأهلّة الحج ليلةً بعد أخرى حت تشاهدون أنَّ نصف
إل ة تماماً ومن ثم تعلنوا النّفير للحجوأنّه قد اختفت أهلّة منازل شهر ذي الحج ونصفه مظلم القمر مضاء
من ومزدلفة وعرفة من بعد اكتمال التربيع الأول لشهر ذي الحجة، وذلك حت يون يوم الوقوف بعرفة هو

اليوم التاسع من شهر ذي الحجة.

فلا يأمركم اله بأنّ يوم النّفير للحج هو بحساب رؤية هلال ذي الحجة ف المملة العربية السعودية وحت لو
لم يشاهد هلال شهر ذي الحجة أهل الأرض جميعاً.

فاشهدوا له أنّ إعلان يوم النفير للحج أنّه سيون بعد انتهاء مواقيت أهلّة ذي الحجة الأول، فترون نصف
القمر مضاء ونصفه مظلماً، فهذا يعن أنّه قد انقضت سبع ليالٍ من شهر ذي الحجة وإنّم ف ليلة الثامن

من ذي الحجة لا شك ولا ريب.

فلو نفرض أنّهم لم يشاهدوا غرة ذي الحجة ف المملة العربية السعودية وشاهدوه ف بلدانٍ أخرى إلا
السعودية قد غُم عليهم ولم يعلنوا أنّ غرة ذي الحجة إلا من الليلة الثانية برغم أنّه قد مضت ليلة من ذي

ون اليوم التاسع هو فعلاة سوف يحساب إعلان السعودي ة، فهنا السؤال الذي يطرح نفسه: فهل علالحج
اليوم التاسع يوم عرفة؟ والجواب: حاشا له؛ بل سوف يون اليوم العاشر لو غُم عليهم ف المملة العربية

.ة إلا من اليوم الثانة ذي الحجة ولم يحسبوا غرالسعودي

وربما يود أن يقاطعن أحد السائلين فيقول: "فهل إعلان غُرة ذي الحجة يعتمد عل رؤية هلال غُرة ذي
الحجة ف أي دولة من دول العالمين؟". ومن ثم يرد عليه الإمام المهدي وأقول: اشهد له شهادة الحق اليقين
أن لو أعلن رؤيةَ هلال شهر ذي الحجة كافةُ دول البشر وشاهده كافةُ شعوب البشر ومن ثم اكتمل التربيع
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الأول من قبل حساب رؤية غرة هلال شهر ذي الحجة فإنّ عليم إعلان النّفير للحج كونه لا يتمل هلال شهر
ذي الحجة إلا بعد مض سبع ليالٍ، فلعل البشر لم يشاهدوا إلا هلال الليلة الثانية ف الزمن الذي تدرك فيه
الشمس القمر لحدوث شرط من أشراط الساعة البر، كون الشمس لا ينبغ لها أن تدرك القمر منذ بدء
حركة الدهر والشهر إلا إذا دخل البشر ف عصر أشراط الساعة البرى فتدرك الشمس القمر فيتلوها.

تصديقاً لقول اله تعال: {والشَّمسِ وضحاها ﴿١﴾ والْقَمرِ اذَا تََها ﴿٢﴾} صدق اله العظيم [الشمس].

وأنا الإمام المهدي اشهد له شهادة الحق اليقين أنّه سوف يتمل التربيع الأول لشهر شوال لعامم هذا
1433 بعد غروب شمس غداً الجمعة ليلة السبت، فبما إنّ الإمام ناصر محمد اليمان سبق وأن أعلن لم

أنّ غُرة شوال لعامم هذا كانت ليلة السبت إذاً فإذا كان الإمام المهدي ناصر محمد اليمان لمن الصادقين
لا شك ولا ريب فحتماً لا شك ولا ريب سوف يرى البشر أنَّ التربيع الأول لقمر شوال اكتمل بعد غروب

شمس الجمعة ليلة السبت، فهذا يعن أنّ قمر شوال قد انقضت من عمره سبع من أهلّة شوال أي سبع ليالٍ
لا شك ولا ريب، وبما أنّ اكتمال التربيع الأول للقمر ينقض بعد مض سبع ليالٍ فإذاً بعد غروب شمس
الجمعة ليلة السبت ه ليلة الثامن لشهر شوال لعامم 1433، كون غرة شوال ه ليلة السبت ليلة عيد

الفطر المبارك، ولنم صمتم العيد وصام الإمام المهدي وأنصاره وراءكم برغم أننا نعلم علم اليقين بأنّ
يوم السبت هو يوم عيد الفطر المبارك لعامم 1433 كوننا لا يصح أن نفطر يوم السبت فنعلن العيد والنّاس
من حولنا صائمون، ولا يصح أن نصوم ومن حولنا أفطروا معلنين عيد الفطر المبارك؛ بل اتّبعناكم وصمنا

يوم العيد حت لا نون جماعةً جديدةً بين المسلمين، كون الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأنصاره
يسعون لجمع أمة الإسلام وتوحيد صفّهم، ولا نريد أن نون فرقةً جديدةً بل نفر بالتعددية المذهبية ف دين
اله وندعو إل اتّباع كتاب اله وسنة رسوله الحق، ولا أقول وأنا من السنّة ولا أقول وأنا من الشيعة ولا أيٍ

عل من الأحزاب الأخرى؛ بل أقول وأنا من المسلمين؛ بل حنيفاً مسلماً وما أنا من المشركين. وسلام
المرسلين، والحمد له رب العالمين، اللهم قد بلغت اللهم فاشهد.

وأدعو كافة علماء المسلمين والنّصارى واليهود إل الحوار من قبل الظهور ف (موقع الإمام المهدي ناصر
الموقع ف أن يقول أحد السائلين: "وهل لن يظهر ل ما يودة). وربمنتديات البشرى الإسلامي محمد اليمان

صفحة قوقل حت أكتب كلمة البحث كلها (موقع الإمام المهدي ناصر محمد اليمان منتديات البشرى
،(موقع الإمام ناصر محمد اليمان) ه بل اكتب فقطال ف د عليه ونقول: يا حبيبة) ؟" ومن ثم نرالإسلامي

ومن ثم تجد موقعنا ف الصفحة الأول ف السطر الأول من ذات الصفحة.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين.
.ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي

ــــــــــــــــــــــ
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[ لمتابعة رابط المشاركــــــــــــة الأصلية للبيــــــــــــــــان ]

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=57411

الإمام ناصر محمد اليمان
06 ‐ 10 ‐ 1433 هـ
24 ‐ 08 ‐ 2012 مـ

07:33 مساء
ــــــــــــــــــــ

عاجل إل كافة الأنصار ف مختلف الأقطار وكافة الباحثين عن الحق ف العالمين ..
بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل كافة الأنبياء والمرسلين من أولهم إل خاتمهم محمد رسول

اله وآلهم الطيبين وجميع المسلمين ف كل زمانٍ ومانٍ إل يوم الدين، أما بعد..

عل ونوا شهداءاكتمال التربيع الأول لقمر شهر شوال لعام 1433 لت فاخرجوا الآن هذه الليلة لتنظروا إل
أنفسم وعل أمتم بأنّه حقاً قد انقضت سبع من أهلّة النّور إل بعد غروب شمس الجمعة السابع من شهر
شوال هذه الليلة، وأنتم الآن ف ليلة السبت ليلة الثامن من شوال لعامم 1433، والمهم لدينا أنّه قد انقضت

سبع من أهلّة نور القمر لشهر شوال إل غروب شمس الجمعة، ولذلك ترون وجه القمر نصفه مضيئاً
ونصفه مظلماً واختف تقوس الأهلّة مما يدل عل أنّ قمر شوال اكتمل تربيعه الأول بعد انقضاء سبع ليالٍ

من غرة شوال الحق من ليلة السبت، وأنتم الآن ف ليلة السبت ليلة الثامن من شوال لعامم 1433 للهجرة.

ونأمر كافة الأنصار ف جميع الأقطار بالخروج الآن ف هذه الليلة ليشاهدوا اكتمال التربيع الأول لقمر شوال
ليونوا شهداء عل أنفسهم وعل أمتهم، وحصحص الحق لمن يريد أنْ يتّبع الحق.

وسلام عل المرسلين والحمد له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي

ــــــــــــــــــــ
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الإمام ناصر محمد اليمان
08 ‐ شوال ‐ 1433 هـ
26 ‐ 08 ‐ 2012 مـ

09:44 صباحاً
( بحسب التقويم الرسم لأم القرى )

[ لمتابعة رابط المشاركــــــــــــة الأصلية للبيــــــــــــــــان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=57762

_________

إنّما ضل الذين من قبلم بسبب المبالغة ف آل بيوت أنبيائهم بأنّهم لا ينطقون عن الهوى ف دين اله،
فأضلّهم الجاهلون منهم من بعد الهدى ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل كافة أنبياء اله ورسله والتابعين لهم بإحسانٍ إل يوم الدين،
أما بعد..

سلام اله عليم ورحمة اله وبركاته يا أحبت ف اله، ويشهدُ اله من عال سماه أنّ لم أكن أعلم حين
ابن أم حذّرت أخ طْ بها علماً إلا من بعد نشرها، برغم أننححديقة داري، ولم ا التقاط هذه الصورة ف
وأب عبد الجبار الذي يصغرن ببضع سنين فأمرته تراراً ومراراً بعدم تصويري بغير إذنٍ من أو نشر أي
ته إلا قوله: "يا ابن أمذلك وما كانت حج م زجرتُه ونهرتُه علن للأسف فلول ،إلا بإذن نصورة تخص

وأب، أفلا ترى عظيم حب الأنصار لك وعظيم شوقهم لرؤيتك؟ وتاله ما أردت إلا أن أفرحهم فأدخل السرور
إل أنفسهم برؤيتك، فقد أمدّك اله بأنصارٍ نادرين ف البشر". فقلت له: يا عبد الجبار إن لا أريد أن أعود
الأنصار عل الاستمرار ف تنزيل الصور حت لا يلْهيهم الشوق إل الصور عن البيان الحق للذّكر، فلا تعدْ

لمثل ذلك إلا بإذن، وأشهدُ عليكَ اله الواحد القهار وكافة الأنصار السابقين الأخيار.

وربما يود أحدُ أحبت الأنصار السابقين الأخيار أن يقول: "يا حبيب وقرة عين وإمام، أليس المفروض أن
لا تفضح أخاك أنّه ينشر صورك بغير إذنٍ منك، وأن تأمره سراً فتمنعه من ذلك". ومن ثم أرد عل الأنصار
غضبت عليه غضباً شديداً حين وجدته أنزل ل ار إنه الواحد القهالسابقين الأخيار، وأقول: أقسم بال

صورةً قديمةً وكنت صبياً ونهيته عن ذلك، وقلت له كان من المفروض أن تأخذ الإذن من أولا كون تنزيل
الصور عل مختلف العمر يون من بعد التصديق الشامل، وأما الآن فه صور بعضها يضر ولا ينفع، فإياك
ثم إياك أن تنزل صورةً إلا أن يأذن بها أخوك ابن أمك وأبيك، فإن كنت تؤمن أنن الإمام المهدي فرضوان

اله وخليفته أحق عليك من رضوان كافة أنصاري.
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ولن للأسف خالف أمري مرةً أخرى وللمرة الثالثة وقام بتصويري وأنا جالس عل الأرض ف الحديقة
ع عبد الجبار أحد الأنصار فشجلا ي تنزيل البيان لفضحه لمخالفته أمري وحت ولذلك تم ،وبغير إذنٍ من
التقاط الصور بغير إذن المهدي المنتظَر، ولذلك أردنا أن نلقنه درساً لا ينساه حت لا يغتر به الأنصار كونه

.ه لا يلهمه ولا يعلمه كما يعلم الإمام المهديال نول وأب ابن أم المنتظَر، وأقول نعم إنه أخ أخو المهدي

فلا تونوا من الجاهلين يا معشر الأنصار السابقين الأخيار فتعتقدون ف أقرباء المهدي المنتظَر بأنّهم لا
ينطقون عن الهوى، فقد يضلّم أحدهم ف مسألة ف الدين ويقول عل اله ما لا يعلم ومن ثم أنتم صدّقتم
فاتّبعتم بسبب زعمم إنّ الذي أفتاكم ف تلك المسألة ف دين اله أنّه أحد أقرباء المهدي المنتظَر. ومن ثم

يرد عليم المهدي المنتظَر وأقول: وهل كان سبب ضلال الذين من قبلم إلا مبالغتهم ف آل بيوت أنبياء اله
الإمام المهدي ّنفقدّسوهم وعظّموهم وبالغوا فيهم وظنّوا أنّهم لا ينطقون عن الهوى وأنّهم وأنّهم وأنّهم؟ ول

المنتظَر الحق من ربم أقول لل البشر من قبل الظهور:

مسألة منهم ف تاب، فمن أفته علم الالمنتظَر كمثل عامة المسلمين، ولم يلهمهم ال إنّما آل بيت المهدي
ف دين اله فليقُل السائلين لآل بيت الإمام المهدي: {قُل هاتُوا برهانَم انْ كنتُم صادِقين} صدق اله العظيم

[البقرة:111].

فهذا علّمم اله ف محم كتابه أنّه مهما كان ظنُّم حسناً ف الشخص فإن سألتموه ف مسألة ف الدين
لطلب العلم فوجب عليم عدم اتّباع فتواه ف الدين حت يأت بسلطان العلم من رب العالمين، شرط أن

يون برهاناً مبيناً من آيات أم التاب ذكرى لأول الألباب، اللهم قد بلغت اللهم فاشهد.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي

ــــــــــــــــــــــ
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[ لمتابعة رابط المشاركــــــــــــة الأصلية للبيــــــــــــــــان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=57743

الإمام ناصر محمد اليمان
08 ‐ 10 ‐ 1433 هـ
26 ‐ 08 ‐ 2012 مـ

07:54 صباحاً
ـــــــــــــــــــــ

كلمة الأنبياء تأت شاملةً للأنبياء الذين يؤتيهم اله حم التاب من بعد الرسل، وكذلك كلمة الأنبياء تشمل
الذين يوح اله إليهم رسالة التاب

من كان يؤمن بالقرآن العظيم فليستجب لدعوة الاحتام إليه إن كان من الصادقين ..
بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل أحبت وقدوت أنبياء اله ورسله المرمين وإمامهم معهم
ومن تبعهم ف المنافسة ف حب اله وقربه ولم يذرِ المنافسة ف حب اله وقربه لأنبيائه ورسله، ومن فعل

.المنتظَر بتعظيم المبالغة بغير الحق ه والمهديه من عظّم أنبياء الذلك فقد خاب وخسر، وأشرك بال

وربما يود أحبت الأنصار جميعاً أن يقولوا: "وماه المبالغة بغير الحق؟". ومن ثم نرد عليهم وأقول: هو أن
تعتقدوا بغير الحق، فيقول أحدكم: فيف أطمع أنْ أنافس أنبياء اله ورسله والمهدي المنتظَر ف حب اله
وقربه؟ فهم الأول. فيف! ويقول أحد المشركين: "فيف يحق ل أن أطمع ف منافسة محمدٍ رسول اله ‐
صل اله عليه وآله وسلم‐ ف الفوز بالدرجة العالية الرفيعة؟ فصاحبها هو أقرب عبدٍ إل اله، فقد تركتها
لمحمد رسول اله ‐صل اله عليه وآله وسلم‐ كون أرى بأنّه أول بأقرب درجة إل ذات اله المستوي
عل العرش العظيم". ومن ثم يرد عل المؤمنين المشركين الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: يا
معشر الذين قال اله عنهم: {وما يومن اكثَرهم بِاله الا وهم مشْرِكونَ} صدق اله العظيم [يوسف:106]،

وذلك بسبب تعظيم الأنبياء والأئمة الأولياء فترون بأنّ ليس لم الحق ف ذات اله كما لهم. ويا سبحان اله
العظيم ولم يتخذ صاحبةً حت تون ه الأول بأقرب درجة ف حب اله وقربه، ولم يتخذ ولداً ليون هو
الأول بأقرب درجة ف حب اله وقربه، سبحانه وتعال علواً كبيراً! بل نحن العبيد واله وحده لا شريك له
هو الرب المعبود، وإنما جعل صاحب الدرجة العالية الرفيعة عنده عبداً مجهولا فلم يتم تحديده هل هو من
الملائة أم من الجن أم من الإنس؟ وما ذاك إلا لحمة إلهية بالغة وذلك حت يتم التنافس بين كافة العبيد

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=57743
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=57743
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إل الرب المعبود (أيهم أقرب)؟ تصديقاً لقول اله تعال: {يبتَغُونَ الَ ربهِم الْوسيلَةَ ايهم اقْرب ويرجونَ
رحمتَه ويخَافُونَ عذَابه انَّ عذَاب ربكَ كانَ محذُورا} صدق اله العظيم [الإسراء:57].

ولن للأسف الشديد فلو يأت أحد المسلمين إل مجلسٍ ضم كافة علماء المسلمين عل مختلف فرقهم
وطوائفهم ومن ثم يقف بين أيديهم فيقول: "يا معشر علماء المسلمين، إن ملتزم بأمر اله تعال: {وما ارسلْنَا
من قَبلكَ ا رِجا نُوح الَيهِم فَاسالُوا اهل الذِّكرِ انْ كنْتُم  تَعلَمونَ (43)} صدق اله العظيم [النحل:43]،

فأفتون هل يحق ل كمسلم من الصالحين أن أطمع ف منافسة الأنبياء والمرسلين ف حب اله وقربه
طامعاً أن أكون أحب إل اله منهم وأقرب؟ ولسوف أعمل جاهداً ليلا ونهاراً علّ أكون أنا الأحب والأقرب
إل الرب، فهل يحق ل ذلك يا علماء المسلمين؟". ومن ثم يرد عليه علماء المسلمين بلسانٍ واحدٍ فيقولون:

"اُخرج! لا يحرقنا اله بنارك". فزجروه ونهروه فخرج وهو يب و يقول: "يا رب، ألست عبدك وأنبياؤك
عبيدك وليسوا أولادك حت يونون هم الأول بحبك وقربك؟". ومن ثم يجأر باكياً وهو يقول: " يارب، أليس

فيك كما لأنبيائك ورسلك والمهدي الحق ؟ أليس لفيك يا رب الحق ؟ أليس لفيك يا رب الحق ل
المنتظَر؟ ألم تخلقن لعبادتك وحدك لا شريك لك وللتنافس ف حبك وقربك حت ترض؟ فهل جعلت

أنبياءك ورسلك خطاً أحمر بين وبينك؟ فلو كانوا أولادك لما تمنيت أن أنافسهم ف حبك وقربك كونهم
أولادك أول بك من غيرهم، ولنهم عبيدٌ مثلما نحن عبيدك، فأنت العدْل، ولا يظلم ربك أحداً، وقد أفتيتنا عن

الحمة من خلقنا وقلت وقولك الحق: {وما خَلَقْت الْجِن وانس ا ليعبدُونِ} صدق اله العظيم
[الذاريات:56]".

ومن ثم يقول الإمام المهدي: يا معشر الذين ظلموا أنفسهم وأمتهم، إنّ للإمام المهدي سؤالا إليم وأقول: بما
أنّم تنازلتم عن التنافس إل الرب فلم تطمعوا أن ينال أحدكم أقرب درجة إل ذي العرش بأعل جنّة

ه عليه وآله وسلم‐ عند كل صلاةال ه ‐صلمن تنازلتم عنها فتسألوها لمحمدٍ رسول ال إل النّعيم، فقربة
ولم تسألوها لأنفسم؟ والسؤال هو مرةً أخرى: فقربة إل من تنازلتم عنها؟ أللرسول؟ أجيبون إن كنتم

صادقين.
ولن الإمام المهدي لو أوت الوسيلة الدرجة العالية الرفيعة لأنفقتها إل جدّي محمد رسول اله ‐صل اله

عليه وآله وسلم‐ حت يتحقق النّعيم الأعظم منها. ولنم لا تعلمون لماذا تسم بالوسيلة، كونها ليست
الغاية من خلقم، فابتغوها وسيلةً، وليتمنّ كل منم الفوزَ بها لينفقها لتحقيق النّعيم الأعظم منها ألا وهو

رضوان اله نفْس الرحمن المستوي عل العرش العظيم.
وما رضوان اله عل أحدكم إلا جزء من رضوان نفس اله تعال، ولن يتحقق رضوان اله نفس الرحمن

حت يذهب من نفسه الحزنُ والتحسر عل عباده الذين ضلّوا عن الصراط المستقيم.

ويا قوم إنّما التحسر ف نفس اله عل عباده هو بسبب عظمة صفة الرحمة ف نفس اله أرحم الراحمين،
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فلو أنّ أحدكم عصاه ولدُه ألف عام، ومن ثم شاهد ولدَه يصطرخ ف نار جهنم ويسمعه يقول: يا ليتن لم
أعصِ أبت، فهل تظنون أن والدَه سوف يون فرحاً مسروراً! وربما يود أحدُ الآباء الرحماء أن يقول: "يا

ف يف لا أشعر بحسرةنار جهنّم؟ ف ناصر محمد، وكيف أكون فرحاً مسروراً وأنا أرى ولدي يصطرخ ف
نفس عل ولدي وهو قد أصبح من النّادمين عل العصيان؟ فيف لا أتحسر عليه وأنا أراه يصطرخ ف نار
جهنّم ولم يعد مصراً عل عصيان بل يقول: يا حسرت عل ما فرطت ف جنب أبت، وتاله يا ناصر محمد
.ولدي برغم عصيانه ل عل عظيمة لقد شعرت بحسرة فأقول: يا رب ركبتاي بين يدي رب عل لأجثمن

وأقول: يا رب إذا كان هذا حال فيف بعظيم حسرة من هو أرحم بولدي من! اله أرحم الراحمين؟"

وربما يود كافة علماء المسلمين عل مختلف فرقهم وطوائفهم أن يقولوا: "يا ناصر محمد اليمان، وهل اله
يتحسر عل الافرين المعرضين عن دعوة الحق من ربهم الذين يفسدون ف الأرض؟". ومن ثم يرد عليهم

ناصر محمد اليمان وأقول: حاشا له رب العالمين، فيف يتحسر اله عل قوم مجرمين لا يزالون مصرين
عل كفرهم وعنادهم ومعرضين عن اتّباع دعوة الحق من ربهم؟ بل سخطَ اله عليهم وغضب عليهم وأعدّ

لهم عذاباً عظيماً.
فما خطبم يا معشر البشر ومفت الديار وخطباء المنابر لم تفقهوا فتوى المهدي المنتظَر عن تحسر اله
ه الذي لا إله غيره لن تأتألا وال :بالحق افرين؟ فاسمعوا وعوا وافقهوا قولعباده ال ار علالواحد القه

ن تَقُولمنهم: {ا جنْب ربهم، فيقول كل طوا فما فر أنفسهم عل الحسرة ف تأت ه حتنفس ال الحسرة ف
نَفْس يا حسرتَ علَ ما فَرطت ف جنبِ اللَّـه وان كنت لَمن الساخرِين ﴿56﴾} صدق اله العظيم

[الزمر:56].

ومن ثم يرد كافة علماء الأمة بلسانٍ واحدٍ فيقولون: إنه لن تأت الحسرة ف أنفسهم عل ما فرطوا ف جنب
لن قَبم وا لَهملساو مبر َلوا ايبناو} :ه تعالربهم إلا بعد حدوث العذاب يا ناصر محمد. تصديقاً لقول ال
ذَابالْع ميتان يا لن قَبم مبن رم ملَيا نزِلا ام نسحوا ااتَّبِعونَ ﴿54﴾ ورتُنص  ثُم ذَابالْع ميتان يا

نلَم نتن كاو نبِ اللَّـهج ف طتا فَرم َلع َترسا حي نَفْس ن تَقُولونَ ﴿55﴾ ارتَشْع  نتُماغْتَةً وب
الساخرِين ﴿56﴾} صدق اله العظيم [الزمر].

ومن ثم يرد عليهم الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: فهنا تأت الحسرة ف نفس اله كونهم لم
يعودوا مصرين عل كفرهم وعنادهم، ولم يعودوا مصرين عل الاستمرار ف ذنوبهم. غير أنّ ندمهم جاء

متأخراً بعد فوات الأوان، ورغم ذلك تجدون اله متحسراً عليهم وحزيناً ولم يظلمهم اله شيئاً، ولن سبب
تحسر اله عليهم هو بسبب صفته بأنّه أرحم الراحمين، فلا يوجد شء ف خلق اله عل الإطلاق من هو

أرحم من اله.
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وربما يود كافة علماء الأمة أن يقولوا: "يا ناصر محمد اليمان، فما هو دليلك من محم كتاب اله أنّ اله
نبِ اللَّـهج ف طتا فَرم َلع َترسا حي نَفْس ن تَقُولمنهم يقول: {ا عباده من بعد أن سمع كلا يتحسر عل
طوا فما فر أنفسهم عل أنفسهم عل ه العظيم، فهذه حسرة عباده فصدق ال {رِيناخالس نلَم نتن كاو
جنب ربهم فانوا من المعذَّبين، ولن أين تحسر اله عل عباده بعد أن علم بندمهم؟ قل هاتوا برهانم إن

انَتنْ كا} :ه تعالم. وقال اله يفتيالسائلين، وأقول: بل ال عل الإمام المهدي كنتم صادقين". ومن ثم يرد
ا صيحةً واحدَةً فَاذَا هم خَامدُونَ (29) يا حسرةً علَ الْعبادِ ما ياتيهِم من رسولٍ ا كانُوا بِه يستَهزِىونَ (30)

الَم يروا كم اهلَنَا قَبلَهم من الْقُرونِ انَّهم الَيهِم  يرجِعونَ (31) وانْ كل لَما جميع لَدَينَا محضرونَ (32)}
صدق اله العظيم [يس].

شيع ق إله والتفردين ال ة فة المذهبيون أمةً واحدةً، وذروا التعدديإذاً يا معشر المسلمين، تعالوا ن
وأحزابٍ وكل حزبٍ بما لديهم فرحون..

جانب الإمام المهدي ه، وتعالوا إلم. فلتتقوا الهم وهداهلّفين بتبليغم المتم وأضعتم أمفأضعتم أنفس
لنون أصحاب هدفٍ واحدٍ أن نعبد اله وحده لا شريك له، فنتخذ رضوان اله غاية النّعيم الأعظم من نعيم

الجنّة.

وربما يود أحدُ الذين لم يستمتعوا برضوان اله قطْ أن يقول: "ومن قال لك يا ناصر محمد أنّ رضوان
الرحمن نعيم أكبر من نعيم جنّته؟". ومن ثم يرد عل السائلين الإمام المهدي وأقول: يا معشر خطباء المنابر
ومفت الديار، إنَّ المهدي المنتظَر لم يفتِ بذلك من عند نفسه بأنَّ رضوان اله نعيم أكبر من نعيم جنّته بل
ارنْها الاهتتَح نرِي منَّاتٍ تَجنَاتِ جموالْمو يننموالْم هدَ العو} :ه تعالمن أفتاكم. تصديقاً لقول ال هال

خَالدِين فيها ومساكن طَيبةً ف جنَّاتِ عدْنٍ ورِضوانٌ من اله اكبر ذَلكَ هو الْفَوزُ الْعظيم} صدق اله العظيم
[التوبة:72].

ويا معشر المسلمين، فبما أنّ رضوان الرحمن هو النّعيم الأعظم من نعيم الجنان فتعالوا يا معشر الإنس
والجانِّ لنتخذ رضوانَ الرحمن غايةً، فإذا كنتم تريدون أن تتخذوا رضوان اله غاية وليس وسيلة لتحقيق
النّعيم الأصغر نعيم الجنان فاعلموا أنّ اله لا يرض لعباده الفر بل يرض لهم الشر، فتعالوا لنناضل

لنجعل الإنس والجن أمةً واحدةً عل صراط مستقيم يعبدون اله لا يشركون به شيئاً، ولا تتمنوا أن تسفوا
دماء الافرين ويسفون دماءكم لتنالوا الشهادة إلا أن تُجبروا عل ذلك، فلا تتمنَّوا ذلك، فالأحب إل اله أنْ
تتمنّوا هداهم فيهديهم اله من أجلم، تلم الأمنية أحب إل اله من تمنّيم لقاءهم لسفك دمائهم وليسفوا
ه فاتبعونون اله؟ فإن كنتم تحبم أم تحبون الون أنفسدماءكم لتنالوا الشهادة لتدخلوا الجنّة، فهل تحب

لتحقيق ما يحبه اله ويفرح نفسه.
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وربما يود أحدُ السائلين أن يقول: "وما هو أشدّ ما يفرح اله أرحم الراحمين حت أناضل عل تحقيقه بل
حيلة ووسيلة؟". ومن ثم يرد عل السائلين الإمام المهدي وأقول: إن أشدّ ما يفرح اله أرحم الراحمين توبة

عباده إليه كونه يرض لهم الشر ولا يرض لهم الفر والعذاب الأليم. وقد علّمم جدي محمد رسول اله ‐
صل اله عليه وآله وسلم‐ عن أشدّ ما يفرح اله: حدَّثَنَا محمدُ بن الصباح، وزُهير بن حربٍ، قَالا حدَّثَنَا
عمر بن يونُس، حدَّثَنَا عرِمةُ بن عمارٍ، حدَّثَنَا اسحاق بن عبدِ اله بن اَبِ طَلْحةَ، حدَّثَنَا اَنَس بن مالكٍ، ‐

وهو عمه ‐ قَال قَال رسول اله صل اله عليه وسلم: 
[لَه اَشَدُّ فَرحا بِتَوبة عبدِه حين يتُوب الَيه من اَحدِكم كانَ علَ راحلَته بِاَرضِ فَلاة فَانْفَلَتَت منْه وعلَيها

طَعامه وشَرابه فَاَيِس منْها فَاَتَ شَجرةً فَاضطَجع ف ظلِّها قَدْ اَيِس من راحلَته فَبينَا هو كذَلكَ اذَا هو بِها قَائمةً
.[حالْفَر دَّةش نكَ . اَخْطَأ مباَنَا ردِي وبع اَنْت ماللَّه حالْفَر دَّةش نم قَال ا ثُمهطَامفَاَخَذَ بِخ نْدَهع

انته الحديث

ويا أمة الإسلام يا حجاج بيت اله الحرام، اتّبعوا الإمام المهدي ناصر محمد اليمان لتحقيق الفرحة ف نفس
اله إن كنتم تحبون اله، فاتبعون يحببم اله وكونوا من القوم الذي وعد اله بهم ف محم كتابه: {يا ايها

َلع ةزعا يننموالْم َلع ذِلَّةا ونَهبحيو مهبحي مبِقَو هال تاي فوفَس هدِين نع مْنتَدَّ مري ننُوا مآم الَّذِين
{يملع عاسو هالو شَاءي نم يهتوي هال لكَ فَضذَل مةَ لائمخَافُونَ لَولا يو هال بِيلس دُونَ فاهجي رِينافْال

صدق اله العظيم [المائدة:54].

وربما يود أحد السائلين أن يقول: "يا ناصر محمد وما يقصد اله تعال بقوله: {اعزة علَ الْافرِين}؟" ومن
ثم يرد عل السائلين ناصر محمد وأقول: إنّما هم أعزةٌ عل الافرين الذين يحاربونهم ف دينهم ويسعون
ليطفئوا نور اله، ولا يقصد أن يونوا أعزةً عل الافرين الذين لا يحاربون المسلمين غير إنّهم لا يؤمنون
بدين الإسلام، فقد أمركم اله أن تبروهم وتقسطوا إليهم وتعاملونهم بمعاملة الدين بالمعاملة الطيبة، واله

يحب المحسنين.

وربما يود أحد السائلين أن يقول: وما يقصد اله بقوله تعال: {يجاهدُونَ ف سبِيل اله ولا يخَافُونَ لَومةَ
لائم} صدق اله العظيم؟". ومن ثم يرد عل السائلين الإمام المهدي ناصر محمد وأقول: إنما يقصد

المجاهدين ف الدعوة إل سبيل اله عل بصيرة من ربهم لا يخافون لومة لائم عند قول الحق، وقد أمر اله
الإمام المهدي وجميع علماء الدين ما أمر به جدي محمد رسول اله ‐صل اله عليه وآله وسلم‐ أن نجاهد
:ه تعالعلّهم يهتدون. تصديقاً لقول ال ة بالحقنقيم عليهم الحج النّاس بهذا القرآن العظيم جهاداً كبيراً حت

{فَلا تُطع الْافرِين وجاهدْهم بِه جِهادا كبِيرا} صدق اله العظيم [الفرقان:52].

وربما يود أن يقول أحد السائلين: "يا ناصر محمد، وهل الأمر الصادر إل الرسول يصبح كذلك أمراً جبرياً
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ذِهه قُل} :ه تعالوأقول: قال ال السائلين الإمام المهدي عل من اتّبعه؟". ومن ثم يرد المفعول عل ساري
سبِيل ادعو الَ اله علَ بصيرة انَاْ ومن اتَّبعن وسبحانَ اله وما انَاْ من الْمشْرِكين} صدق اله العظيم

[يوسف:108].

وبما أنّ الإمام المهدي متَبِع لمحمدٍ رسول اله ‐صل اله عليه وعل من تَبِعه‐ ولذلك تجدونن أجاهد
النّاس بمحم القرآن العظيم جهاداً كبيراً، ولن أفتُر ولن أستين ومستمر ف الإصرار عل دعوة الاحتام
إل الذكر. فهل أنتم مسلمون وبالقرآن العظيم مؤمنون؟ أم إنّه لم يبق من الإسلام إلا اسمه ومن القرآن إلا
م غريباً؟ ومن ثم يردعلي ولذلك أصبح قول الحق ه وسنّة رسوله الحقغير كتاب ال رسمه وقد صرتم عل

عليم الإمام المهدي وأقول: وما الغريب ف دعوة رجل يقول رب اله ويدعوكم إل عبادة اله وحده لا
شريك له وأنِ اتّبعوا كتاب اله وسنّة رسوله الحق الت لا تخالف لمحم كتاب اله! ولم أقُل لم إنن نب ولا
فترة من الزمن ثم م الشيطان فتقولون إنما هم؟ أم يوسوس لمن رب دعوة الحق فما الغريب ف ،رسول
يدّع ناصر محمد النّبوة كغيره ممن سبقوه. ومن ثم يرد عليهم الإمام المهدي ناصر محمد اليمان، وأقول:
أعوذ باله أن أكون من الجاهلين، فيف أكذب بقول اله تعال: {ما كانَ محمدٌ ابا احدٍ من رجالم ولَٰن

رسول اله وخَاتَم النَّبِيين وكانَ اله بِل شَء عليما (40)} صدق اله العظيم [الأحزاب].

وربما يود أحدُ الأحمديين أن يقول: "يا ناصر محمد؛ بل الإمام المهدي المنتظَر نب من بعد محمدٍ، وإنما
محمدٌ رسول اله خاتم الرسل". ومن ثم يرد عل الأحمديين الإمام المهدي ناصر محمد، وأقول: و تاله لو

قال اله تعال: إنّ محمداً خاتم المرسلين لصدَقْتُم، ولن اله يعلم أنّ كلمة الأنبياء تأت شاملة للأنبياء الذي
يؤتيهم اله حم التاب من بعد الرسل وكذلك كلمة الأنبياء تشمل الذين يوح اله إليهم رسالة التاب وهم
هانَ الكو ينالنَّبِي خَاتَمو هال ولسن رَٰلو مالجن ردٍ محا ابدٌ امحانَ ما كم} :ه تعالالرسل، ولذلك قال ال

بِل شَء عليما (40)} صدق اله العظيم

ويا معشر علماء المسلمين، تعالوا لنفتيم عن سبب مرِ الشياطين الذين يوسوسون إل أصحاب المرض
المنتظَر الحق ه الإمام المهديإذا بعث ال المنتظَر، وذلك حت ممن يقول إنّه الإمام المهدي النّفس

فتُعرضون عنه حسب زعمم أنه ليس إلا كمثل الذين سبقوه، فيأتيم عذاب اله وأنتم عن دعوته معرضون،
فلا تتركوا الخطّة الشيطانية تنجح، ولا تصدّقوا من ادع إنّه الإمام المهدي ولا تذّبوه بل قولوا سننظر

ه زاده بسطةً فاذبين، واستجيبوا لدعوة حواره بسلطان العلم، فإن وجدتم أن الأصدقت أم كنت من ال
العلم عليم أجمعين وحم بينم فيما كنتم فيه تختلفون فهنا يون قد تبين لم الحق، وما بعد الحق إلا

الضلال، وإنْ كان من الاذبين فتاله ليغلبنّه أقل علماء المسلمين علماً ويهيمن عليه بسلطان العلم.

وكذلك ناصر محمد، فإن هيمن عليم بسلطان البيان الحق للقرآن العظيم فصدق، وإن لم يستطع فتبين لم
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إنّه من الاذبين فستنقذون أمتم إن كان ناصر محمد اليمان كمثل ميرزا غلام وجهيمان وغيرهم ممن
أضلّوا أنفسهم وأضلّوا أمتهم. فاستخدِموا عقولَم الت جعلها اله شاهداً عليم بأنّ الحق هو مع الإمام

ناصر محمد اليمان، فصدّقوا عقولم إنْ كنتم تعقلون. أم إنّم لا تعلمون عن سبب دخول أهل النّارِ النّار؟
فقد اكتشف ذلك جميع الذين أهلهم اله وهم عل ضلال مبين، فاكتشفوا سبب ضلالهم عن الحق من ربهم

بأنّه بسبب عدم استخدام العقل، ولذلك قالوا: {وقَالُوا لَو كنَّا نَسمع او نَعقل ما كنَّا ف اصحابِ السعيرِ}
صدق اله العظيم [الملك:10].

فاستمعوا للفتوى الحق، وأقول: أقسم باله العظيم إنّه لن يتبع الإمام المهدي ناصر محمد اليمان ف عصر
الحوار من قبل الظهور إلا الذين يعقلون، فهل تدرون لماذا؟ وذلك لأنّهم حموا عقولَهم فرضخت عقولُهم
للحق من ربهم فسلّموا تسليماً، وكذلك أتباع الأنبياء ف كل زمانٍ ومانٍ لم يتّبعهم بادئ الأمر إلا الذين

يعقلون.

وربما يود أحد السائلين أن يقول: "يا ناصر محمد، ومن هم الذين يعقلون؟". ومن ثم يرد عليهم الإمام
المهدي ناصر محمد وأقول: هم الذين لا يحمون من قبل الاستماع إل قول الداعية والتفرِ إل سلطان
علمه؛ بل يؤخرون حمهم عل الداعية أهو يدعو إل الحق أم عل ضلالٍ مبين؟ حت إذا سمعوا دعوة

الداع وسلطان علمه ومن ثم تفروا فيه بالعقل والمنطق، فإذا كان يدعوا إل اله عل بصيرة تبين لهم
الحق من ربهم بالعقل والمنطق. وأولئك الذين هداهم اله ف كل زمانٍ وهم الذين لا يحمون من قبل

ن لعقولهم أنّ الداعية يدعو إلرون فيه ومن ثم يتبعون أحسنه إن تبيويتف أولا الاستماع بل يستمعون القول
لونَ الْقَوعتَمسي ادِ ﴿17﴾ الَّذِينبع شِّرفَب} :ه تعالتصديقاً لقول ال .مستقيم صراط ويهدي إل الحق
فَيتَّبِعونَ احسنَه اولَـٰئكَ الَّذِين هدَاهم اللَّـه واولَـٰئكَ هم اولُو الْبابِ ﴿18﴾} صدق اله العظيم [الزمر].

وربما يود أن يقول أحدُ السائلين: "وبم تبشّر الذين سألهم النّاس عن شأن ناصر محمد اليمان فقالوا لا
تتبعوه إنّه كذّاب أشر وليس المهدي المنتظَر". ومن ثم يرد عليهم المهدي المنتظَر، وأقول: حمتم عل من
قبل أن تتدبروا القول فلستم من أول الألباب، ولذلك لستم من الذين هداهم اله كون الذين هداهم اله هم

أولو الألباب الذين بشّرهم اله بالهدى ف محم التاب: {فَبشِّر عبادِ ﴿17﴾ الَّذِين يستَمعونَ الْقَول فَيتَّبِعونَ
احسنَه اولَـٰئكَ الَّذِين هدَاهم اللَّـه واولَـٰئكَ هم اولُو الْبابِ ﴿18﴾} صدق اله العظيم، فالذين أفتوا عن

المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان من قبل التدبر ف سلطان علم دعوته فأقول لهم: يا أسف عليم، فقد
أضللتُم أنفسم وأضللتم أمتَم وصدَدتم عن دعوة الاحتام إل محم القرآن العظيم، فهل تريدون أن

نبشّركم إلا بعذابٍ أليم يا معشر المعرضين عن دعوة الاحتام إل محم القرآن العظيم؟ فأبشركم بعذاب
﴾18﴿ قذَا اتَّسرِ االْقَم17﴾ و﴿ قسا ومو لاللَّي16﴾ و﴿ بِالشَّفَق مقْسا ََف} :ه تعالأليم. تصديقاً لقول ال
لدُونَ ﴿21﴾ بجسي  ُآنالْقُر هِملَيع ذَا قُرِىانُونَ ﴿20﴾ وموي  ما لَه19﴾ فَم﴿ قن طَبقًا عطَب نبكلَتَر
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الَّذِين كفَروا يذِّبونَ ﴿22﴾ واللَّـه اعلَم بِما يوعونَ ﴿23﴾ فَبشِّرهم بِعذَابٍ اليم ﴿24﴾ ا الَّذِين آمنُوا
وعملُوا الصالحاتِ لَهم اجر غَير ممنُونٍ ﴿25﴾} صدق اله العظيم [الإنشقاق].

ف ليلة القدر خير من ألف شهرٍ بحسب أيٍ من ليال القدر ف التاب إذ لها ف كل كوكب سر! فلا تأمنوا
مر اله الواحد القهار، فقد أدركت الشمس القمر، فاتّبعوا الذكر من قبل أن يسبق الليل النهار، اللهم قد

بلغت اللهم فاشهد.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي

ـــــــــــــــــــــ



03-09-2012 إن الإمام المهدي ليرم الأذكياء ف العالمين ويشجع مواهبهم وينم قدراتهم ويشد من ـ...  169

n-ye.me/59078 588/873

[ لمتابعة رابط المشاركــــــــــــة الأصلية للبيــــــــــــــــان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=59069

الإمام ناصر محمد اليمان
16 ‐ 10 ‐ 1433 هـ
03 ‐ 09 ‐ 2012 مـ

04:49 صباحاً
ــــــــــــــــــــــــ

إنّ الإمام المهدي ليرم الأذكياء ف العالمين ويشجع مواهبهم وينم قُدراتهم ويشدّ من أزرهم من بعد
الظهور

رد الإمام المهدي إل إبراهيم المتوكل، ثبته اله عل الصراط المستقيم ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل كافة أنبياء اله ورسله وآلهم ومن تبعهم بإحسانٍ إل يوم
الدين لا نفرق بين أحدٍ من رسله ونحن له مسلمون، أما بعد..

أيا إبراهيم هداك الرجل العليم بعلم التصميم وهداك اله إل الصراط المستقيم وعلّمك البيان الحق للقرآن
هبك ال بتبع، ورحأحق إنْ ي والحق ولا نريد غير الحق إحقاق الحق ذلك استخدم ذكاءك فالعظيم، ف

وخليفتُه، ومعذرةً حبيب ف اله إبراهيم عل تأخّر ردنا عليك ومثلك من يصبر عل جفاء المهدي المنتظَر
رنمتأخراً فوجدناك من الصابرين والمنتظرين، ولم تقل: "لماذا لم يش جاء الرد مةظاهر الأمر، فلح

المهدي المنتظَر عل الصور ف بعض مدن وعواصم العالم فجعلتُه وكأنّ الصور من بعد الظهور والتمين
عل العالم؟". ومن ثم يرد عليك المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان وأقول: إن أعترف ولن انر أنّ

الصور حقاً قد نالت إعجاب! فأنّه قد جاء النّصر والتمين عل العالمين، وكأنّ اله أتم نوره عل العالمين
ولو كره المجرمون ظهوره.

ويا إبراهيم، إنّ الإمام المهدي ليرم الأذكياء ف العالمين ويشجع مواهبهم وينم قُدراتهم ويشدّ من أزرهم
من بعد الظهور شرط أنّ يون علمهم ينفع البشر ولا يضرهم، كون المهدي المنتظَر جعله اله رجل السلام
ف العالمين يدعو إل الرحمة والبر والإحسان ويسع لرفع ظلم الإنسان عن أخيه الإنسان ولا يره النّاس

عل الإيمان فيؤمنون ويحبون اله ودينه العدل.

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=59069
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=59069
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وكما أرسل اله جدي محمد رسول اله ‐ صل اله عليه وآله وسلم ‐ رحمةً للعالمين كذلك ابتعث اله
الإمام المهدي رحمةً للإنس والجن أجمعين، إلا من أب رحمة اله بعدما تبين له أنّه الحق، أولئك كرهوا

رضوان اله فأحبط أعمالهم أولئك شياطين الجن والإنس لا خير فيهم لأنفسهم ولا لأمتهم، ولو علم اله فيهم
خيراً لهداهم ولا يظلم ربك أحداً.

المهدي عل نمالصبر والانتظار وأنّه لم ي ره عله إبراهيم المتوكل ونشال رر الترحيب بحبيبنا فون
المنتظَر بالصور، وزادك علماً ونفع اله بعلمك أمتك، ونعم الرجل يا إبراهيم، وثبتك اله عل الصراط

المستقيم، فأبلغ رسالةً عامةً ما استطعت بل حيلة ووسيلة كما علّمك اله إل علماء الأمة ومفتي الديار
وخطباء المنابر وقادات البشر:

إنّ المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان يدعوهم للحوار من قبل الظهور ف موقع الإمام المهدي ناصر
.محمد اليمان

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي

ـــــــــــــــــــــــ
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[ لمتابعة رابط المشاركــــــــــــة الأصلية للبيــــــــــــــــان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=61446

الإمام ناصر محمد اليمان
03 ‐ 11 ‐ 1433 هـ
19 ‐ 09 ‐ 2012 مـ

02:08 صباحاً
ــــــــــــــــــــ

من الإمام المهدي إل قوم يحبهم اله ويحبونه ف هذه الأمة المعدودة ف التاب، فم اشتقنا للقائم أيها
الأحباب..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل كافة أنبياء اله ورسله من أولهم إل خاتمهم محمد رسول
اله صل اله عليهم وآلهم وأسلم تسليماً ومن تبعهم بإحسانٍ ف كل زمانٍ ومانٍ إل يوم الدين، ولا نفرق
بين أحدٍ من رسله ونحن له مسلمون ندعو إل اله عل بصيرة، وسبحان اله وما أنا من المشركين، أما

بعد..

صلوات اله وسلامه عليم ورحمته وبركاته يا أحباب اله رب العالمين قوم يحبهم اله ويحبونه، وأنا
الإمام المهدي ناصر محمد اليمان أفت بالبرهان المبين ف أنفس قوم يحبهم اله ويحبونه بأنّهم لن يرضوا

ف أنفسهم حت يرض حبيبهم اله رب العالمين لا متحسراً ولا حزيناً، أولئك اتّخذوا عند الرحمن عهداً
بأنّهم لن يرضوا حت يرض، فيقول من كان من القوم الذي يحبهم اله ويحبونه: فماذا نبغ من الحور

العين وجنّات النعيم وحبيبنا متحسر وحزين عل عباده الضالين الذين هم ليسوا من شياطين الجن والإنس
وإنّما ضل سعيهم ف الحياة الدنيا ويحسبون أنّهم مهتدون، وأما المغضوب عليهم فلا يتحسر اله عليهم
حت يذوقوا وبال أمرهم كونهم ليسوا بنادمين يوم الدين عل ما فرطوا ف جنب ربهم؛ بل نادمون لو أنّهم
أضلّوا عباد اله جميعاً حت يونوا معهم سواء ف نار الجحيم، وقال اله تعال: {ودوا لَو تَفُرونَ كما

كفَروا فَتَونُونَ سواء فَلا تَتَّخذُوا منْهم اولياء} صدق اله العظيم [النساء:89].

والبيان الحق لقول اله تعال: {ودوا لَو تَفُرونَ كما كفَروا فَتَونُونَ سواء} أي سواء ف نار الجحيم كون
دُوع مَطَانَ لنَّ الشَّيا} :ه تعالونوا من أصحاب السعير. وقال اله ليالشيطان وحزبه يدعون عباد ال

فَاتّخذوه عدُوا انَّما يدْعو حزبه ليونُوا من اصحابِ السعيرِ} صدق اله العظيم [فاطر:6].

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=61446
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=61446
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وإنما الحسرة ف نفس اله عل قوم آخرين ليسوا من المغضوب عليهم بل من الضالين عن الهدى بغير
عداوة مقصودة لرب العالمين، حت إذا حصحص الحق وتبين لهم أنّ رسلهم حق من رب العالمين ندموا

ندماً شديداً لدرجة أنَّ كل ظالم منهم يعض عل يديه من النّدم لو أنّه اتّبع رسول ربه. تصديقاً لقول اله
تعال: {ويوم يعض الظَّالم علَ يدَيه يقُول يا لَيتَن اتّخذت مع الرسولِ سبِيً (27) يا ويلَتَ لَيتَن لَم اتّخذ

فَُنًا خَليً (28) لَقَدْ اضلَّن عن الذِّكرِ بعدَ اذْ جاءن وكانَ الشَّيطَانُ لْنْسانِ خَذُو (29)} صدق اله العظيم
[الفرقان:27].

ولربما يود أن يقاطعن أحد الذين لا يعلمون بحقيقة صفة الرحمة ف نفس اله وأن يقول: "يا ناصر محمد،
لقد تجرأت بوصف اله بما ليس من صفاته سبحانه فتصف أنّه يتحسر عل عباده الظالمين، وفتواك هذه

عل الإمام المهدي تعذيب الظالمين؟". ومن ثم يرد نفسه عل ه فيف يندم اله بالنّدم. سبحانه! فتصف ال
الذين لا يعلمون وأقول: يا سبحان اله العظيم! وتعال علواً كبيراً أن يندم عل شء كونه لا يندم عل فعل
الشء إلا الخطّاؤون، ما لم كيف تحمون؟ فمن الذي أفت أنّ تحسر اله عل عباده الضالين هو تحسر

الندم؟ سبحانه وتعال علواً كبيراً! فلا ينبغ له أن يندم عل شء كونه لا يخط سبحانه وتعال علواً كبيراً!
ولنّم قوم لا تفرقون بين حسرة اله عل الضالين وبين حسرة الظالمين عل ما فرطوا ف جنب ربهم،

:ه تعالوأقول: قال ال م الإمام المهديعلي الأمر، ومن ثم يرد الندم وقض ومن ثم تقولون إنّ الحسرة ه
ملَيع ِّلصالَّذِي ي و٤٢﴾ ه﴿ ًيصاةً ورب وهحبسا ﴿٤١﴾ ويرثا كرذِك وا اللَّـهرنُوا اذْكآم ا الَّذِينهيا اي}

ومَئتُه ليخْرِجم من الظُّلُماتِ الَ النُّورِ وكانَ بِالْمومنين رحيما ﴿٤٣﴾} صدق اله العظيم [الأحزاب].

ما يودالمؤمنين؟ ورب ته علالمؤمنين كمثل صلاة ملائ ه علو السؤال الذي يطرح نفسه: فهل صلاة ال
أحد السائلين أن يقول: "فعلّمنا كيف تون صلاة الملائة عل المؤمنين حت نستطيع أن نعلم الفرق بين
صلاة اله عل المؤمنين وصلاة الملائة عل المؤمنين". ومن ثم يرد عليهم الإمام المهدي الحق من ربهم

ا فم لَه} :ه تعالالدعاء للذين آمنوا. تصديقاً لقول ال المؤمنين فه ة علوأقول: فأما صلاة الملائ
السماواتِ وما ف ارضِ وهو الْعل الْعظيم ﴿٤﴾ تَاد السماوات يتَفَطَّرنَ من فَوقهِن والْمَئةُ يسبحونَ
بِحمدِ ربهِم ويستَغْفرونَ لمن ف ارضِ ا انَّ اللَّـه هو الْغَفُور الرحيم ﴿٥﴾} صدق اله العظيم [الشورى].

وقال اله تعال: {الَّذِين يحملُونَ الْعرش ومن حولَه يسبحونَ بِحمدِ ربهم ويومنُونَ بِه ويستَغْفرونَ للَّذِين آمنُوا
ربنَا وسعت كل شَء رحمةً وعلْما فَاغْفر للَّذِين تَابوا واتَّبعوا سبِيلَكَ وقهِم عذَاب الْجحيم} صدق اله العظيم

[غافر:7]، فتلك ه صلاة ملائة الرحمن عل من ف الأرض من عباد اله المؤمنين.

وهنا يتبين لعلماء الأمة وعامة المسلمين أنّ صلاة اله عل المؤمنين لا ينبغ أن تون كمثل صلاة الملائة
عل المؤمنين كون صلاة الملائة عل المؤمنين ه الدعاء إل اله أن يغفر لهم ويرحمهم، ولن اله يدعو
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من؟ سبحانه وتعال علواً كبيراً! بل صلاة اله عل المؤمنين ه إجابة دعاء الملائة.
﴾٤٢﴿ ًيصاةً ورب وهحبسا ﴿٤١﴾ ويرثا كرذِك وا اللَّـهرنُوا اذْكآم ا الَّذِينهيا اي} :ه تعالتصديقاً لقول ال
هو الَّذِي يصلِّ علَيم ومَئتُه ليخْرِجم من الظُّلُماتِ الَ النُّورِ وكانَ بِالْمومنين رحيما ﴿٤٣﴾} صدق

اله العظيم [الأحزاب].

فذلك حسرة العباد عل ما فرطوا ف جنب ربهم فحسرتهم ه الندامة عل ما فرطوا ف جنب ربهم، وأما
حسرة اله عليهم فليست ندامةً؛ بل حسرته بسبب صفة الرحمة ف نفس اله، أفلا تؤمنون أنّ اله هو حقاً
أرحم الراحمين؟ فيف لا يحزن عل النادمين عل ما فرطوا ف جنب ربهم ف الحياة الدنيا وهم يحسبون

أنّهم مهتدون؟ وإنما حسرة اله عليهم ليست الندامة فلم يظلمهم شيئاً، سبحانه حت يندم عل ظلمهم! بل هم
الذين ظلموا أنفسهم. وإنّما حسرة اله عليهم هو الحزن عليهم كونهم ظلموا أنفسهم فأصبحوا نادمين، ولو لم

يندموا عل ما فرطوا ف جنب ربهم لما تحسر اله عليهم شيئاً.

ويا عباد اله الرحماء، واله إنّم لتشعروا بالحسرة الآن عل الذين لم يتّبعوا الحق من ربهم برغم إنّهم لم
يندموا بعد، فما بالم من بعد الندم! فيف ستون حسرتم عليهم؟ فإذا كان هذا حالم، فيف إذاً بحال

من هو أرحم بعباده منم؛ اله أرحم الراحمين؟

ه صفة الرحمة فوعباده الرحماء، ولذلك يصف ال ه صفة مشتركة بين الربنفس ال ألا وإنّ الرحمة ف
نفسه بأنّه هو أرحم الراحمين برغم أنّه لا إله غيره وبرغم ذلك يصف نفسه أنّه هو أرحم الراحمين. ولربما يود
أن يقول أحد الذين لا يعلمون: "قال اله تعال: {لَيس كمثْله شَء وهو السميع الْبصير} صدق اله العظيم

[الشورى:11].". ومن ثم يرد عليه الإمام المهدي وأقول: اللهم نعم فليس قدر صفة الرحمة ف أنفسم كمثل
قدر صفة الرحمة ف نفس اله؛ بل الفرق عظيم ولا مجال للمقارنة ووعده الحق وهو أرحم الراحمين، كون
صفة الرحمة ف أنفسم محدودة وصفة الرحمة ف نفس اله ليس لها حدود مهما كانت ذنوبم ومهما
الَّذِين ادِيبا عي قُل} :ه تعالء رحمةً وعلماً لمن تاب وأناب. تصديقاً لقول الوسع كل ش عظمت، فرب
اسرفُوا علَ انْفُسهِم لا تَقْنَطُوا من رحمة اله انَّ اله يغْفر الذُّنُوب جميعا انَّه هو الْغَفُور الرحيم} صدق اله

العظيم [الزمر:53].

ولن الإنابة والندم شرطٌ محم ف كتاب اله لمن يرجو رحمة ربه أن يغفر ذنبه ويهدي قلبه. تصديقاً لقول
اله تعال: {وانيبوا الَ ربم واسلموا لَه من قَبل انْ ياتيم الْعذَاب ثُم  تُنْصرونَ ﴿54﴾} صدق اله

العظيم [الزمر].

ويا عباد اله لا تقنطوا من رحمة اله، ألا واله إنّ من أعظم الظلم ف التاب هو القنوط من رحمة ربه،
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ومن يقنط من رحمة ربه فقد ظلم نفسه ظلماً عظيماً، كون القنوط من رحمة اله جرم كبير ف حد ذاته
وكفر بأحب صفات اله إل نفسه بأنّه هو أرحم الراحمين بل أرحم بعبده من الأم بولدها، أفلا تؤمنون أن

اله هو حقاً أرحم الراحمين؟ إذا لا ينبغ للأم أن تون أرحم بابنها من اله أرحم الراحمين.

فيا معشر الأمهات، إذا أردنَ أن تتحقق الشفاعة ف نفس اله لأبنائهن من أصحاب الجحيم فلتتذكر كيف
تشعر بالحسرة الشديدة والحزن العظيم عل ولدها لو كان من أصحاب الجحيم حت إذا استشعرت

بالحسرة والحزن العظيم فإن قالت: "يا رب اغفر لولدي"، وتتوسل إل الرب ليغفر لولدها الذي مات وهو
من الغافلين الضالين فلن يغفر اله له كونها ألهتها الحسرة ف نفسها عل ولدها ونسيت أنّ اله هو أرحم

منها بولدها.
ما تود إحدى الأمهات أن تقول: "يا ناصر محمد، فلو وجدت ولدي يوم القيامة من أصحاب الجحيم فإنورب
كلما تذكرت ولدي بين الحين والآخر سوف يغمر قلب جنّات النعيم كون لن أكون سعيدة ف أشهدك إنّن
الحزن الشديد حسرةً عل ولدي كون امه، فهل لو أتضرع إل رب أن يرحمن فيعتق ولدي من نار الجحيم
وأقول: بل سوف يرد عليها الإمام المهدي ولدي؟". ومن ثم يرد ف فيشفّعن جيب دعائه سوف يفهل ال
عليك اله بنفس رده عل نب اله نوح عليه الصلاة والسلام حين أراد أن يشفع لولده من عذاب اله وأراد
نب اله نوح أن يرحمه اله فيعتق ولده من العذاب ف الدنيا والآخرة، فانظري لرد اله عل نبيه نوح عليه

الصلاة والسلام. قال اله تعال: {فَلا تَسالْن ما لَيس لَكَ بِه علْم انِّ اعظُكَ انْ تَونَ من الْجاهلين} صدق اله
العظيم [هود:46].

كون نب اله نوح عليه الصلاة والسلام سأل ربه الشفاعة لابنه من عذاب اله بالغرق ومن بعد الغرق من
عذاب الجحيم، وبما أنّ نب اله نوح عليه الصلاة والسلام سأل ربه الشفاعة وهو لا يعلم بسرها، ولذلك قال
اله تعال: {فَلا تَسالْن ما لَيس لَكَ بِه علْم انِّ اعظُكَ ان تَونَ من الْجاهلين (46) قَال رب انِّ اعوذُ بِكَ انْ

اسالَكَ ما لَيس ل بِه علْم والا تَغْفر ل وتَرحمن اكن من الْخَاسرِين (47)} صدق اله العظيم [هود].

وبما أن نب اله نوح عليه الصلاة والسلام علم من خلال رد اله عليه أنّه تجاوز بالدعاء إل ما لا يحق له
وعلم إنّ للشفاعة سراً لا يحيط به علماً وإنّه ليس كما يظن، ولذلك قال نب اله نوح: {قَال رب انِّ اعوذُ بِكَ

انْ اسالَكَ ما لَيس ل بِه علْم والا تَغْفر ل وتَرحمن اكن من الْخَاسرِين (47)} صدق اله العظيم [هود]، فغفر
اله له ذلك الدعاء وهو الغفور الرحيم.

وربما تود أن تقاطعن الأم مرةً أخرى فتقول: "يا ويلت فيف أدعو اله لو وجدت ولدي من أصحاب
الجحيم وعلمت أنّ ولدي قد أصبح من النادمين عل ما فرط ف جنب ربه؟ ولنّ لن أستطيع أن أستمتع
ه إمامه العظيم يا من اصطفاه النار جهنّم من عذاب الحريق، فسألتك بال ه وولدي يصرخ فبنعيم جنّة ال
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العالمين أن تعلّمن كيف انقذ ولدي من عذاب الحريق لو وجدته من المعذّبين وأمه من الصالحين؟". ومن
ثم يرد عليها عبد النعيم الأعظم الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: يا معشر الأمهات لو علمتن أنّ

ولدها المعذّب ف بعظيم الحسرة والحزن عل من الضالين من أصحاب الجحيم ومن ثم تشعر الأم أولادكن
يف بحال من هو أرحم بولدي منف إذا كان هذا حال ه فتقول: "يا ربنار جهنّم ومن ثم تجثم بين يدي ال
اله أرحم الراحمين؟". ومن ثم يناديها اله من وراء الحجاب فيقول: صدقتِ واعترفتِ أنّ اله هو حقاً أرحم

الراحمين فلا ينبغ لك أن تون أرحم بولدك من ووعدي الحق وأنا أرحم الراحمين. ومن ثم تحقق
الشفاعة لولدها ف نفس اله كون الشفاعة له جميعاً فتشفع لعباده رحمته من عذابه. تصديقاً لقول اله

تعال: {قل له الشفاعة جميعا له ملك السماوات والأرض ثم إليه ترجعون} صدق اله العظيم [الزمر:44].

وربما يود أن يقول أحد عباد اله المسلمين: "وهل ف نفس اله حسرة عل الافرين الضالين بسبب صفة
الرحمة ف نفسه تعال لأنّه أرحم الراحمين؟". ومن ثم نترك الرد عل العباد من اله أرحم الراحمين مباشرة:

{ياحسرةً علَ الْعبادِ ما ياتيهِم من رسولٍ ا كانُوا بِه يستَهزِىونَ (30) الَم يروا كم اهلَنَا قَبلَهم من الْقُرونِ
انَّهم الَيهِم  يرجِعونَ (31)} صدق اله العظيم [يس].

وهنا يتوقف للتفر كل من كان من قوم يحبهم اله ويحبونه فيقول: "يا رب فماذا نبغ من الحور العين
وجنّات النعيم وأحب شء إل أنفسنا اله أرحم الراحمين متحسر وحزين؟ فقد شغلنا عن حسرتنا التفر

ف حسرة من هو أرحم بأولادنا منّا اله أرحم الراحمين، فيف نقبل أن نون سعداء ف جنّات النّعيم
وحبيبنا أرحم الراحمين متحسر وحزين؟ فأين السعادة ما لم يذهب الحزن والحسرة من نفس اله أرحم
الراحمين؟". ومن ثم يقول كل من كان من قوم يحبهم اله ويحبونه: "أقسم باله العظيم من يحي العظام

ه فيرضالنّعيم الأعظم من جنّات ال رب يحقّق ل بجنّات النّعيم والحور العين حت رميم لن أرض وه
ف نفسه لا متحسراً ولا حزيناً". ومن ثم يرد الإمام المهدي عل الذين اتّخذوا عند الرحمن عهداً بأنّهم لن

يرضوا حت يرض وأقول: وهل سبب قسمم أنم علمتم أن رضوان نفس الرب هو النّعيم الأعظم من نعيم
جنته ولذلك أقسمتم باله جهد إيمانم بالحق إنّم لن ترضوا حت يرض؟ فهذا يعن إنّم قد علمتم علم

اليقين أنّ رضوان اله نعيم أكبر من نعيم جنّته فصدقتم بفتوى اله ف محم كتابه لعلماء الأمة وعامتهم بأنّ
رضوان الرحمن هو النّعيم الأعظم من نعيم الجنان. تصديقاً لقول اله تعال: {وعدَ اله الْمومنين والْمومنَاتِ
وكَ هذَل ربكا هال نانٌ مورِضدْنٍ وجنّات ع ةً فبطَي ناكسما ويهف دِينخَال ارنْها الاهتن تَحرِي مجنّات تَج

الْفَوزُ الْعظيم (72)} صدق اله العظيم [التوبة].

وقال اله تعال: {وتُوبوا الَ اله جميعاً ايها الْمومنُونَ لَعلَّم تُفْلحونَ} صدق اله العظيم [النور:31].

ويا قوم ما دعوتم إلا إل عبادة اله وحده لا شريك له، ولم أفتيم إلا بالحق بأنّ اله هو حقاً أرحم
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الراحمين، فاكفروا بعقيدة شفاعة العبيد بين يدي الرب المعبود إن كنتم تؤمنون أنّ اله هو حقاً أرحم
الراحمين، فيف تلتمسون الرحمة عند من هم أدن رحمة أن يشفعوا لم عند اله أرحم الراحمين؟ ما لم

كيف تحمون؟ ومن أب إلا الاستمرار ف عقيدة الشفاعة بين يدي الرب المعبود فاشهدوا عليه بأنّه من
الذين قال اله عنهم ف محم كتابه: {وما يومن اكثَرهم بِاله الا وهم مشْرِكونَ} صدق اله العظيم

[يوسف:106].

وربما يرد أحد السائلين المؤمنين أن يقول: "وما سبب إشراكهم باله من بعد إيمانهم بأنّ اله هو الحق؟".
:ه تعالقول ال وأقول: تجدون الجواب عن سبب إشراكهم ف السائلين الإمام المهدي عل ومن ثم يرد

{ويقُولُونَ هولاء شُفَعاونَا عنْدَ اله قُل اتُنَبىونَ اله بِما لا يعلَم ف السمواتِ ولا ف الارضِ سبحانَه وتَعالَ عما
يشْرِكونَ} صدق اله العظيم [يونس:18].

وربما يود أن يقاطعن أحد عباد اله المؤمنين فيقول: "فهل لا يحق لنا أن نعتقد بشفاعة العبيد بين يدي
سهم لَيرب َلوا اشَرحنْ يخَافُونَ اي الَّذِين بِه نْذِراو} :ه تعالقول ال المعبود؟". ومن ثم يجد الجواب ف الرب

لَهم من دونه ول و شَفيع لَعلَّهم يتَّقُونَ} صدق اله العظيم [الأنعام:51].

اللهم قد بلغت اللهم فاشهد، وسلام عل المرسلين والحمد له رب العالمين..

وعنم طالت الغيبات لن ما نسيناكم منازلم سواد العين ووسط القلب ذكراكم، أحبت ف اله فم زاد
،ونه الذين تسيل أعينهم من الدمع مما عرفوا من الحقه ويحبهم اللقاء قوم يحب إل اشتياق الإمام المهدي
رض اله عنهم وأرضاهم بنعيم رضوانه عل عباده، وصل اله عليهم والملائة والمهدي المنتظر وأسلم

تسليماً.

.ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي
ــــــــــــــــــــ
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الإمام ناصر محمد اليمان
05 ‐ 11 ‐ 1433 هـ
21 ‐ 09 ‐ 2012 مـ

03:50 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشاركــة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=61847

ــــــــــــــــــــ
.. فضيلة الشيخ العقب اً علعن الشفاعة رد وجواب سؤال

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدّي محمدٍ رسول اله وكافّة أنبياء اله وآلهم الطيبين
الطاهرين لا نفرق بين أحدٍ من رسله ونحن له مسلمون، أدعو إل اله عل بصيرة من رب القرآن العظيم

وسنّة البيان الت لا تخالف لمحم القرآن، وأنا من المسلمين وأعلن الفر المطلق بالتعددية المذهبية وتعدّد
ه ربولست مبتدعاً، والحمد ل ه وسنّة رسوله الحقتاب الل ه ومتبعدين ال ة فالأحزاب السياسي

العالمين، أما بعد..

ويا حبيب ف اله نجيب العقب، إنّ الإمام المهدي ناصر محمد اليمان برغم أنّه يدعو كافة علماء المسلمين
والنّصارى واليهود إل الاحتام إل محم القرآن العظيم ولن هذا لا يعن أنّ الإمام المهدي ناصر محمد
اليمان لا يتّبع إلا القرآن العظيم؛ بل إنّ متبع لتاب اله وسنّة رسوله الحق، وإنّما أدعو علماء المسلمين
وعامتهم إل الاعتصام بالقرآن العظيم حين يجدون ما يخالف محمه ف السنّة النبوية، فهنا أمرهم اله

التوراة أو ف ون فه وراء ظهورهم سواء يمورسوله أن يعتصموا بالقرآن العظيم وينبذوا ما يخالف لمح
الإنجيل أو ف السنّة النبوية، كون ما خالف لمحم كتاب اله القرآن العظيم باطل مفترى عل اله ورسله

من قبل شياطين الجن والإنس سواء يون ف التوراة أو ف الإنجيل أو ف سنن البيان لأنبياء اله، فاتقوا اله
ه إنّما هلسان نبي عل ه إنّ سنّة البيان الحقوتال ،ة الحقه والسنّة النبويقوا بين كتاب الوأطيعونِ، ولا تفر

من عند اله. تصديقاً لقول اله تعال: {فَاذَا قَرانَاه فَاتَّبِع قُرآنَه (18) ثُم انَّ علَينَا بيانَه (19)} صدق اله
العظيم [القيامة].

وأشهد له أنّ البيان الحق ف السنّة النبوية إنّما هو من عند اله بوح التفهيم، ومنها ما يتعلمه عن طريق
معلّمه رسولِ اله جبريل عليه الصلاة والسلام وعل جميع ملائة اله المقربين.

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=61847
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=61847
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ويا معشر علماء الأمة المختلفين ف دينهم ما خطب طائفة منم نبذوا كتاب اله وراء ظهورهم وقالوا
حسبنا سنّة البيان ويسمون أنفسهم بالسنِّيين؟ فقد ضللتم عن الصراط المستقيم يا معشر أهل السنّة، كونم
نبذتم كتاب اله القرآن العظيم وراء ظهوركم وتأخذون ما تستطيعون أن توولونه حسب أهوائم فقلتم: قال

اله تعال: {وما آتَاكم الرسول فَخُذُوه وما نَهاكم عنْه فَانْتَهوا} صدق اله العظيم [الحشر:7].

ومن ثم يرد عليم الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: فمن الذي جاء بالقرآن العظيم إليم إن كنتم
صادقين؟ ألم يأتم به محمدٌ رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلم، أفلا تتقون؟ فيف تنبذون كتاب اله

القرآن العظيم وراء ظهوركم؟ وحين تأت فيه آيةٌ محمةٌ مخالفةٌ للباطل المفترى ف السنّة النبوية فتقولون:
لا يعلم بتأويله إلا اله! افتراء عل اله.

ولربما يود أن يقول أحد علماء السنة: "يا ناصر محمد، ألم يقل اله تعال: {وما يعلَم تَاوِيلَه الا اله} صدق
اله العظيم [آل عمران:7] ؟". ومن ثم يرد عليه الإمام المهدي وأقول: إنّما يقصد بأنّ المتشابه من القرآن لا

يعلم بتأويله إلا اله والراسخون ف علم التاب، ولم يأمركم اله باتّباع ظاهر المتشابه لأنّ له تأويل غير
ظاهره؛ بل أمركم اله باتّباع آيات التاب المحمات البينات هن أم التاب فتحتمون إليها كونها آيات

بينات لعلماء الأمة وعامة المسلمين لل ذي لسانٍ عرب مبين، وما يفر بآيات اله المحمات البينات إلا
الفاسقون. تصديقاً لقول اله تعال: {ولَقَدْ انزلْنَا الَيكَ آيات بينات وما يفُر بِها الا الْفَاسقُونَ (99)} صدق

اله العظيم [البقرة].

وتلك الآيات المحمات هن آيات أم التاب البينات لعلماء الأمة وعامة المسلمين آيات محمات لل ذي
لسانٍ عرب مبين، وأمركم اله بالاحتام إل تلك الآيات المحمات واتّباعها والإيمان فقط بالآيات

المتشابهات، ولم يأمركم اله باتّباع ظاهر المتشابه من القرآن العظيم بل أمركم باتباع المحم والإيمان
خَراتاب وال أم هن اتمحم اتآي نْهم تَابْكَ اللَيع لنْزالَّذِي ا وه} :ه تعالبالمتشابه. تصديقاً لقول ال

هال ا وِيلَهتَا لَمعا يمو هوِيلتَا غَاءتابو تْنَةالْف غَاءتاب نْهم ها تَشَابونَ متَّبِعغٌ فَيزَي قُلُوبِهِم ف ا الَّذِينمفَا اتتَشَابِهم
والراسخُونَ ف الْعلْم يقُولُونَ آمنَّا بِه كل من عنْدِ ربنَا وما يذَّكر ا اولُو الْبابِ ﴿7﴾} صدق اله العظيم [آل

عمران].

فقد نهاكم اله عن اتّباع ظاهر المتشابه من القرآن العظيم، وإنّما أمركم أن تتبعوا محم القرآن والإيمان
.له تفصيلام ويفصنه له إماماً كريماً يبييبعث ال بالمتشابه حت

ناتبي مات آياتتاب المحة المسلمين أن يقول: "يا ناصر محمد، إنّك تقول إنّ آيات الأحد عام ما يودورب
لعلماء الأمة وعامة المسلمين وأنا من عامة المسلمين فآتن بآياتٍ محماتٍ بيناتٍ من آيات أم التاب،
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مات آياتتاب المحة كونك تقول إنّ آيات العلماء الأم وترى هل أستطيع فهمها من دون الرجوع إل
بينات لعلماء الأمة وعامة المسلمين؟". ومن ثم يرد عليه الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: إليك من
آيات التاب المحمات البينات هن أم التاب وأقسم باله العظيم إنّه ليعلمها من قرأها أو سمعها من عامة

المسلمين ف فتوى اله ف نف شفاعة العبيد بين يدي الرب المعبود.

ويا امة الإسلام يا حجاج بيت اله الحرام، اتقوا اله فإنّ أنذركم بما انذر به الذين من قبلم بالفر بعقيدة
الشفاعة من العبيد للعبيد بين يدي الرب المعبود إن لم نذير مبين بالبيان الحق للقرآن العظيم، وأشهدُ له
شهادة الحق اليقين بين يدي اله بأنّ الذين يعتقدون بشفاعة الأنبياء والأولياء الصالحين بين يدي اله قد

أشركوا باله وكذّبوا عل أنفسهم وضل عنهم ما كانوا يفترون، أفلا تعلمون أنّ تماثيل الأصنام كانت بدايتها
تماثيل لصور أنبياء اله وأوليائه الصالحين؟ والذين كانوا يعرفون سر عبادة الأصنام سألهم رسل اله لماذا
يعبدون أصناماً تماثيل لبشرٍ من دون اله؟ فقال الذين لا يؤمنون باله إلا وهم مشركون قالوا: "إنّما نعبدهم
ليقربونا إل اله زلفاً فيشفعوا لنا بين يدي اله، وإنّما الأصنام ه تماثيل عملناها لعباد اله المقربين من
الأنبياء والأولياء". فرد اله عل الأولين المشركين الذين يعلمون سر عبادة الأصنام وبأنها تماثيل لعباد اله
المقربين من الأنبياء والأولياء، فقال اله تعال: {ا له الدِّين الْخَالص والَّذِين اتخذوا من دونه اولياء ما
اذِبك وه ندِي مهي  هنَّ الفُونَ اخْتَلي يهف ما هم ف منَهيب محي هنَّ الا َزُلْف هال َلونَا ابقَريل ا مدُهبنَع

كفَّار} صدق اله العظيم [الزمر:3].

ويقولون هؤلاء شفعاؤنا عند اله ولن اله يعلم أنّه لا يتجرأ لطلب الشفاعة أي عبدٍ ف السموات والأرض
سواء كان من ملائة الرحمن المقربين أو من الجن أو من الإنس، وبما أنّ الذين يعبدون تماثيل لعباد اله
الصالحين كونهم يعتقدون بشفاعتهم لهم بين يدي ربهم يوم الدين، ولذلك قال اله تعال: {ويقُولُونَ هولاء
شُفَعاونَا عندَ اله قُل اتُنَبىونَ اله بِما لا يعلَم ف السماواتِ ولا ف الارضِ سبحانَه وتَعالَ عما يشْرِكونَ}

صدق اله العظيم [يونس:18].

وإليم السؤال والجواب مباشرةً من الرب ف آيات أم التاب المحمات البينات لعلماء الأمة وعامة
:مبين ذي لسانٍ عرب لالمسلمين ل

ســ 1- فهل يعلم اله بأنّ أحداً من عبيده يتجرأ أن يشفع لعبيده بين يدي ربهم يوم القيامة؟
ف لااتِ واومالس ف لَمعي ا لابِم هونَ الىتُنَبا قُل هندَ النَا عاولاء شُفَعوقُولُونَ هيو} :ه تعالجــ 1- قال ال

الارضِ سبحانَه وتَعالَ عما يشْرِكونَ} صدق اله العظيم [يونس:18]، ويتبين لم أنّ أصحاب عقيدة شفاعة
العبيد للعبيد بين يدي الرب المعبود قد أشركوا بربهم، ولذلك قال اله تعال: {ويقُولُونَ هولاء شُفَعاونَا عندَ

اله قُل اتُنَبىونَ اله بِما لا يعلَم ف السماواتِ ولا ف الارضِ سبحانَه وتَعالَ عما يشْرِكونَ} صدق اله
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العظيم.

ســ 2- وهل أمر اله رسله أن ينهوا النّاس عن الاعتقاد بشفاعة الأنبياء وأولياء اله بين يدي ربهم؟
ملَّهلَّع يعشَف لاو لو هونن دم ملَه سهم لَيرب َلواْ اشَرحن يخَافُونَ اي الَّذِين بِه نذِراو} :ه تعالجــ 2- قال ال

يتَّقُونَ} صدق اله العظيم [الأنعام:51].

ســ 3- وهل للافرين شُفعاء بين يدي ربهم يطيعهم اله ف طلب الشفاعة كما يعتقدون ف الدُنيا والآخرة؟
و يممح نم ينملظَّالا لم ينماظنَاجِرِ كلَدَى الْح ذِ الْقُلُوبا زِفَةا موي مهنذِراو} :ه تعالجــ 3- قال ال

شَفيع يطَاعُ} صدق اله العظيم [غافر:18].

ســ 4 ‐ وهل للمؤمنين شُفعاء بين يدي اله كما يعتقدون بشفاعة العبيد للعبيد بين يدي الرب المعبود؟
لاخُلَّةٌ و لاو يهف عيب لا موي تان يا لن قَبم مزَقْنَاكا رمقُواْ منفنُواْ اآم ا الَّذِينهيا اي} :ه تعالجــ 4 ‐ قال ال

شَفَاعةٌ} صدق اله العظيم [البقرة:254].

ســ 5- إذاً لن يجرؤ أحدٌ أن يتقدم بين يدي ربه يحاجه من أن يعذب عباده الذين ظلموا أنفسهم فيشفع
للظالمين بين يدي ربهم؟

جــ 5- قال اله تعال: {فَمن يجادِل اله عنْهم يوم الْقيامة ام من يونُ علَيهِم وكيلا} صدق اله العظيم
[النساء:109].

ســ 6- فإذا كان الأب من أولياء اله وابنه من الذين ظلموا أنفسهم فهل يغن عنه من عذاب اله شيئاً
فيشفع لولده بين يدي ربه؟

هدَ العنّ وئاً اشَي دِهالن وازٍ عج وه لُودوم لاو لَدِهن ودٌ عالزِي وجي ماً لاواْ ياخْشَوو} :ه تعالجــ 6- قال ال
حق فَلا تَغُرنّم الْحياةُ الدّنْيا ولا يغُرنّم بِاله الْغَرور} صدق اله العظيم [لقمان:33].

ســ 7- وهل إذا كان الزوج من أولياء اله وزوجته من الذين ظلموا أنفسهم فهل يغن عن زوجته شيئاً
فيشفع لها بين يدي ربها حت ولو كان نبياً ورسولا؟

جــ 7- قال اله تعال: {ضرب اله مثًَ لِّلَّذِين كفَروا امراةَ نُوح وامراةَ لُوط كانَتَا تَحت عبدَين من عبادِنَا
صالحين فَخَانَتَاهما فَلَم يغْنيا عنْهما من اله شَيئاً وقيل ادخَُ النّار مع الدَّاخلين (10)} صدق اله العظيم

[التحريم].

ســ 8- فهل هذا يعن نف الشفاعة مطلقاً للعبيد بين يدي الرب المعبود لافّة عبيده؟
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مه لاةٌ وا شَفَاعهتَنفَع لاو دْلا عنْهم لقْبي لائاً ون نَّفْسٍ شَيع زِي نَفْستَج ماً لاواتَّقُواْ يو} :ه تعالجــ 8- قال ال
ينصرونَ} صدق اله العظيم [البقرة:48].

ســ 9- إذاً لن ينفع الأرحام أرحامهم بين يدي ربهم فلا يأذن اله لأحدٍ منهم أن يشفع لأهله بين يدي ربه،
فزدنا فتوى ف ذلك من محم التاب ذكرى لأول الألباب؟

يرصلُونَ بما تَعه بِمالو مَنيب لفْصي ةاميالْق موي ـمكدوا و ـمُامـحرا ملَن تَنفَع} :ه تعالجــ 9- قال ال
(3)} صدق اله العظيم [الممتحنة].

ســ 10- إذاً الشفاعة ه من اله إليه فلم تتجاوز ذاته سبحانه إل أحدٍ من عباده، فزدنا فتوى للتأكيد من
محم التاب ذكرى لأول الألباب؟

جــ 10- قال اله تعال: {قُل له الشَّفَاعةُ جميعا لَه ملْكُ السماواتِ وارضِ ثُم الَيه تُرجعونَ} صدق اله
العظيم [الزمر:44]، ولذلك أمر اله الرسل أن ينذروا أقوامهم فينهونهم عن عقيدة شفاعة العبيد بين يدي
لاو لو هونن دم ملَه سهم لَيرب َلواْ اشَرحن يخَافُونَ اي الَّذِين بِه نذِراو} :ه تعالالمعبود. وقال ال الرب

شَفيع لَّعلَّهم يتَّقُونَ} صدق اله العظيم [الأنعام:51].

ســ 11- فهل يوجد ف سنّة البيان ف الأحاديث النبوية الحق ما يزيد ذلك بياناً وتوضيحاً للأمة عن محمدٍ
رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلم ‐ الذي كان يبين للنّاس التاب بالحق فلا ينطق عن الهوى؟
جــ 11- قال محمدٌ رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلم: [يا فاطمة بنت محمد! يا صفية بنت عبد

المطلب! يا بن عبد المطلب! لا أملك لم من اله شيئاً].

وقال محمدٌ رسول اله صلّ اله عليه وآله الأطهار وسلم: [يا بن كعب بن لؤي! أنقذوا أنفسم من النّار. يا
بن مرة بن كعب! أنقذوا أنفسم من النّار يا بن هاشم! أنقذوا أنفسم من النّار، يا بن عبد المطلب! أنقذوا

أنفسم من النّار، يا فاطمة! انقذي نفسك من النّار، فإن لا أملك لم من اله شيئاً].

وقال محمدٌ رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلم: [يا معشر قريش! اشتروا أنفسم من اله لا أغن عنم
من اله شيئاً، يا بن عبد المطلب! لا أغن عنم من اله شيئاً، يا عباس بن عبد المطلب لا أغن عنك من
اله شيئاً، يا صفية عمة رسول اله! لا أغن عنك من اله شيئاً، يا فاطمة بنت رسول اله لا أغن عنك من

اله شيئاً] صدق عليه الصلاة والسلام.

إذاً فلماذا يا أمة الإسلام تذرون الآيات البينات المحمات هن من آيات أم التاب ف فتوى نف شفاعة
العبيد بين يدي الرب المعبود ، وكذلك الأحاديث النبوية الحق عن فتوى نف شفاعة العبيد للعبيد بين يدي
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الرب المعبود نفياً مطلقاً ومن ثم تتبعون الآيات المتشابهات عن ذكر الشفاعة الت لا تحيطون بسرها علماً؟
وكذلك تتبعون الأحاديث المفتراة عن رسوله ف سنّة البيان الت تشابه الآيات المتشابهات ف ظاهرها

ن فالبي م زيغٌ عن الحققلوب نات، فهل فتاب البيال مات من آيات أمتاب المحوتختلف مع آيات ال
آيات أم التاب فتذروهن وراء ظهوركم وكأنم لا تعلمون بهن وتتبعون الآيات المتشابهات بذكر الشفاعة؟

هن اتمحم اتآي نْهم تَابْكَ اللَيع لنْزالَّذِي ا وه} :ه تعالوقال ال .قلبه زيغٌ عن الحق ومن فعل ذلك فف
أم التاب واخَر متَشَابِهات فَاما الَّذِين ف قُلُوبِهِم زَيغٌ فَيتَّبِعونَ ما تَشَابه منْه ابتغَاء الْفتْنَة وابتغَاء تَاوِيله وما
يعلَم تَاوِيلَه ا اله والراسخُونَ ف الْعلْم يقُولُونَ آمنَّا بِه كل من عنْدِ ربنَا وما يذَّكر ا اولُوا الالْبابِ} صدق

اله العظيم [آل عمران:7].

ولربما يود أحد الذين ف قلوبهم زيغٌ عن الحق البين ف آيات التاب المحمات اللات يذرهن وراء ظهره
شْفَعذَا الَّذِي ي نضِ مرالا ا فماتِ وومالس ا فم له} :ه تعالألم يقل ال ،فيقول: "يا ناصر محمد اليمان

عنْدَه ا بِاذْنه} صدق اله العظيم [البقرة:255]". ومن ثم يرد عليه الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول:
فتلك من آيات التاب المتشابهات ف ذكر الشفاعة، وإنّما يأذن اله له بالخطاب بالقول الصواب. تصديقاً
لقول اله تعال: {يوم يقُوم الروح والْمَئةُ صفا  يتَلَّمونَ ا من اذِنَ لَه الرحمن وقَال صوابا} صدق اله
العظيم [النبأ:38]، وإنّما يأذن اله لمن يشاء لتحقيق الشفاعة بالقول الصواب وليس بالقول الباطل الذي
للعبيد بين يدي الرب ه يأذن بطلب الشفاعة من الربشركهم حسب اعتقادكم بأنّ ال يزيدهم شركاً إل
المعبود، بل يأذن اله لعبده بالخطاب لتحقيق الشفاعة ف نفس اله فتشفع لم رحمة اله من عذابه.

تصديقاً لقول اله تعال: {قُل له الشَّفَاعةُ جميعاً} صدق اله العظيم [الزمر:44].

شُرنَح موي} :ه تعالذكر الشفاعة أن يقولوا: ألم يقل ال الذين يتّبعون الآيات المتشابهات ف ما يودورب
الْمتَّقين الَ الرحمن وفْدًا (85) ونَسوق الْمجرِمين الَ جهنَّم وِردا (86) لا يملونَ الشَّفَاعةَ الا من اتخذ عنْدَ

الرحمن عهدًا (87)} صدق اله العظيم [مريم]؟ فانظر يا ناصر محمد إل قول اله تعال: {لا يملونَ
الشَّفَاعةَ الا من اتخذ عنْدَ الرحمن عهدًا} صدق اله العظيم". ومن ثم يرد عليه الإمام المهدي ناصر محمد
وأقول: إنّ الذين اتّخذوا عند الرحمن عهداً عاهدوا اله من قبل عل أنّهم لن يرضوا حت يرض، ولم يأذن
اله لهم بطلب الشفاعة بل بتحقيق الشفاعة ف نفس اله حت تشفع لم رحمة اله من عذابه، فيطلبون من
ربهم أن يرض ف نفسه وأن لا يون متحسراً وحزيناً بسبب ظلم عباده لأنفسهم، وسبب حزنه كونه أرحم

الراحمين.

وقالوا: "يا أرحم الراحمين إننا من عبادك وقد اتخذنا رضوانك غايةً وليس وسيلةً لتحقيق جنّة النّعيم بل
رضوان نفسك هو النّعيم الأعظم بالنسبة لنا من نعيم جنّة النّعيم، وقد اتخذنا عندك عهداً عل أنفسنا ونحن لا

نزال ف الحياة الدنيا أنّنا لن نرض حت ترض ولا نزال ثابتين عل عهدنا ولم تفتنّا رؤية جنّة النّعيم عن
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."ترض حت الحياة الدنيا، فإنّنا لن نرض أنفسنا ونحن لا نزال ف عهدنا الذي قطعناه عل

ثم يرد اله عليهم: "ألم يرض ربم عنم؟ ولذلك سوف أدخلم جنّات النّعيم. أفلا يفيم ذلك؟".

ومن ثم يردون عل ربهم فيقولون: "ولننا لم نتخذ رضوانك وسيلة لتدخلنا جنّة النّعيم بل اتخذنا رضوان
نفسك غايةً ف أنفسنا، فلسنا متحسرين عل عبادك الظالمين لأنفسهم فلسنا أرحم بهم من اله أرحم

الراحمين، فهل أنت فَرِح وسعيد؟".

ومن ثم يرد عليهم ربهم فيقول: "إنّما يفرح اله بتوبة عباده إليه حت لا يعذبهم فيدخلهم جنّات النّعيم، فيف
م كتابه أنّه متحسرمح م فم إليمن عبادي إلا القليل؟ وسبقت فتوى رب م فَرِحاً ولم يتب إلون ربي
عل الافرين الظالمين المذبين برسل ربهم من لحظة ندمهم عل ما فرطوا ف جنب ربهم، ولنهم لم
يندموا عل ما فرطوا ف جنب ربهم إلا بعد أن أهلناهم من بعد التذيب برسل ربهم فأهلتهم فأصبحوا
عل م كتابه عن حاله بأنّه متحسرمح م فهم، فقد علمتم بفتوى ربجنب رب طوا فما فر نادمين عل

عباده النادمين عل ما فرطوا ف جنب ربهم، ولنهم لم يندموا عل ما فرطوا ف جنب ربهم إلا من بعد أن
أهلناهم بعذابٍ أليم وألقيناهم ف نار الجحيم فإذا هم مبلسون من رحمة ربهم أرحم الراحمين، وما ظلمناهم

ولن أنفسهم يظلمون".

ومن ثم يرد الوفد المرمون فيقولون: "يا رب العالمين، فهل ضل عن الصراط المستقيم الذين اتخذوا
رضوان نفسك غايةً وليس وسيلةً لتحقيق الدخول إل جنّات النّعيم؟".

ومن ثم يرد عليهم ربهم فيقول: "بل ذلك هو أهدى سبيل إل ربم أن تتخذوا رضوان اله غايةً؛ وما خلقت
ياً عليم أن تتخذوا الجن والإنس إلا ليعبدون، ولن بسبب عزة نفس اله ربم لم يجعل ذلك أمراً جبر

رضوان ربم غاية لا طمعاً ف جنت ولا خوفاً من ناري، ولذلك جعلنا الجنّة لمن شر والنّار لمن كفر، وأما
والإنس ف الجن م إلمة من خلق العبيد. تصديقاً لفتوى ربذلك الح م غاية ففأن تتخذوا رضوان رب

محم كتابه: {وما خَلَقْت الجن وانس ا ليعبدُونِ} صدق اله العظيم [الذاريات:56].

فأنتم القوم الذين وعد اله ببعثهم ف عصر بعث الإمام المهدي إل النّعيم الأعظم من نعيم جنت فاستجبتم
لدعوة الحق من ربم واتخذتم عند ربم عهداً بأنّم لن ترضوا حت يرض فسلوا ما شئتم" .

فيقولون بلسانٍ واحدٍ: "نريد أن تحقق لنا النّعيم الأعظم من جنتك فترض، فوعدك الحق وأنت أرحم
الراحمين، وما ينبغ لعبيدك أن يطلبوا الشفاعة لعبيدك سبحانك فأنت أرحم بعبادك من عبيدك ووعدك
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الحق وأنت أرحم الراحمين، فلسنا أرحم بعبادك منك سبحانك فأنت أرحم الراحمين".

ومن ثم يرد عليهم ربهم فيقول: "صدقتم وبالقول الصواب نطقتم، فبعزت وجلال لا يرضيم اله ربم
بملوته جميعاً حت يرض، فقد رضيت بقولم كونه القول الصواب يا معشر قوم يحبهم اله ويحبونه فلقد

أبيتم أن ترضوا بجنّات النّعيم حت يرض من هو أحب إليم من ملْه أجمعين اله رب العالمين، فقد
."عبادي وادخلوا جنت فادخلوا ف ،لعبادي من عذاب م، وشفعت رحمتحبيب رض

وهنا يتفاجأ النادمون عل ما فرطوا ف جنب ربهم كونهم سمعوا اله يقول: "قد شفعت رحمت لعبادي من
عذاب فادخلوا ف عبادي وادخلوا جنت". ومن ثم يقول النادمون عل ما فرطوا ف جنب ربهم لقوم يحبهم

اله ويحبونه: {ماذَا قَال ربم قَالُوا الحق وهو الْعل الْبِير} صدق اله العظيم [سبأ:23].

وربما يود أن يقاطعن أحد فطاحلة علماء المسلمين فيقول: "ما هذا يا ناصر محمد! فهل هذا وح جديد
تفتريه عل اله؟". ومن ثم يرد عليه الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: لا وح جديدٌ من بعد القرآن

:ه تعاللقول ال العظيم وإنّما ذلك هو البيان الحق
لالْع وهو م قَالُوا الحقرب اذَا قَالقَالُوا م ن قُلُوبِهِمعَ عذَا فُزا َّتح ذِنَ لَها نمل ا ندَهةُ عالشَّفَاع تَنفَع }

الْبِير} صدق اله العظيم [سبأ:23].

وتاله ما أجبرن عل بيان ذلك إلا فهمم الخاط لتحقيق شفاعة العبيد بين يدي الرب المعبود فزعمتم أنّ
اله يأذن لمن يشاء من عباده أن يشفع لعباده بين يديه سبحانه وتعال علواً كبيراً! بل يأذن لهم بتحقيق

الشفاعة ف نفس اله تعال كونهم اتّخذوا رضوان نفس اله غايةً، كونهم يرون أنّ رضوان اله حبيبهم هو
النّعيم الأعظم من جنّته وهم لا يزالون ف هذه الحياة.

ألا واله الذي لا إله غيره ولا معبوداً سواه لا يوقن ببيان هذا إلا من كان من قوم يحبهم اله ويحبونه ف هذه
الأمة، وهل تدرون لماذا؟ وذلك لأنّهم يعلمون عظيم إصرارهم ف أنفسهم الآن ف هذه الحياة الدنيا بأنّهم لن

.يرض الدنيا والآخرة حت ه جميعاً فوت اليرضوا بمل

وربما يود أحد علماء الأمة أن يقول: "يا ناصر محمد اليمان، فهل تعرفهم حت تشهد بوجودهم ف هذه
الأمة؟". ومن ثم يرد عليهم الإمام المهدي وأقول: إنّهم ليعلمون أنّ ناصر محمد اليمان لا يعرفهم، ولو

عرفتهم وصادقتهم وصاحبتهم فما يدرين بما ف أنفسهم! بل هم الذين يعلمون ما بأنفسهم فيجدون هذه
الحقيقة البرى آية التصديق للإمام المهدي ناصر محمد اليمان. وربما يود عالم آخر أن يقول: "وماه هذه

الآية لديهم الت علم بها قوم يحبهم اله ويحبونه علم اليقين بأنّها آية التصديق للإمام المهدي ناصر محمد
اليمان؟". ومن ثم يرد الإمام المهدي ناصر محمد اليمان عل السائلين أجمعين وأقول: أقسم باله العظيم
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رب السموات والأرض وما بينهما ورب العرش العظيم إنّ القوم الذي وعد اله بهم ف محم كتابه: {يا ايها
الَّذِين ءاَمنُوا من يرتَدَّ منْم عن دِينه فَسوف يات اله بِقَوم يحبهم ويحبونَه} صدق اله العظيم [المائدة:54]؛

إنّهم موجودون ف هذه الأمة.

ولربما يود أحد السائلين أن يقول: "وكيف سوف يعلم بهم العالمون ما دمت لن تعرفهم للعالمين! بل
الأعجب من ذلك أنك تقول إنّك لا تعرفهم! فيف إذاً سوف نعرفهم؟". ومن ثم يرد عل السائلين الإمام

ما يودونه. وربه ويحبهم الوأقول: إنّما هم الذين سوف يعلمون علم اليقين إنّهم من القوم الذين يحب المهدي
سائل آخر أن يقول: "يا ناصر محمد أوجز وأوضح وأفصح فيف ل أن أعلم علم اليقين أنّن من قوم يحبهم
اله ويحبونه ف هذه الأمة؟". ومن ثم يرد الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: إن كنت من القوم الذي

وعد اله ببعثهم ف محم كتابه قوم يحبهم اله ويحبونه فأقسم باله العظيم رب السموات والأرض وما
بينهما ورب العرش العظيم أنك سوف تجد ف نفسك بأنّك لن ترض بملوت السموات والأرض ولا

ما لا نهاية؛ فلن ترض عرضها السموات والأرض ومثله معه ومثله معه ومثله معه إل وت الجنّة التبمل
بذلك كلّه حت يرض حبيبك اله أرحم الراحمين فتذهب الحسرة والحزن من نفسه فيرض، كون القوم

الذين يحبهم اله ويحبونه اتّخذوا رضوان اله غايةً وليس وسيلةً للفوز بملوت الدنيا والآخرة، ألا واله الذي
لا إله غيره ولا معبود سواه لو يؤت اله أحدهم ملوت اله أجمعين فأنه لن يرض وسوف يقول: هيهات
هيهات أن يرض عبدك رب حت ترض! فقد علمت بحالك من خلال فتواك عن حالك ف محم كتابك

لَمونَ ﴿٣٠﴾ ازِىتَهسي انُوا بِهك ولٍ اسن ريهِم متاا يادِ ۚ مبالْع َلةً عرسا حة المسلمين: {ية وعاملعلماء الأم
ه العظيم [يس]، وبما أنك متحسرونَ ﴿٣١﴾} صدق الجِعري  هِملَيا منَّهونِ االْقُر نم ملَهنَا قَبَلها ما كوري
وحزين عل عبادك النادمين من الذين لم يتّبعوا الحق من ربهم فأهلتهم فأصبحوا نادمين تصديقاً لفتواك

الحق ف محم كتابك: {ان كانَت الا صيحةً واحدَةً فَاذَا هم خَامدُونَ (29) يا حسرةً علَ الْعبادِ ما ياتيهِم من
لن كاونَ (31) وجِعري لا هِملَيونِ أنّهم االْقُر نم ملَهنَا قَبَلها ما كوري لَمون (30) ازِوتَهسي انُوا بِهك لاولٍ اسر

لَّما جميع لَّدَينَا محضرونَ (32)} صدق اله العظيم [يس].

فَمن بعد هذا البيان لهذه الآية فَمن كان من قوم يحبهم اله ويحبونه فأقسم برب العالمين إنّهم سوف يتخذون
عند الرحمن عهداً عليهم ويشهدوا اله عليه بأنّهم لم يرضوا حت يرض حبيبهم اله رب العالمين أرحم

الراحمين.

وربما يود أحد الباحثين عن الحقيقة أن يقول: "يا ناصر محمد اليمان، إنّ أشعر أنّ لن أرض حت يتحقق
رضوان اله غير متحسرٍ ولا حزين ولن من المذنبين كثيراً وممن أسرفوا عل أنفسهم فارتبوا كافّة
الذنوب، فهل ينبغ ل أن أكون من قوم يحبهم اله ويحبونه لو تبت إل رب متاباً واتّبعت دعوة الإمام
المهدي ناصر محمد اليمان؟". ومن ثم يرد عليه الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: ربما ذنوب
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م كتابه فمح ه فآمنت بفتوى ال ّنأكثر من ذنوبك يا هذا، ول ناصر محمد اليمان الإمام المهدي
عه العظيم [البقرة:222]، ولذلك طَمصدق ال {رِينتَطَهالْم بحيو ابِينالتَّو بحي هنَّ الا} :القرآن العظيم

ه ببعثهم فونه من الذين وعد اله ويحبهم اليحب ه من قومأن يجعله ال ناصر محمد اليمان الإمام المهدي
محم كتابه ف آخر الزمان، ومن ثم جعلن اله لهم إماماً وهدان صراطاً مستقيماً وزادن علماً وحماً.

وسلام عل المرسلين والحمد له رب العالمين ..
.ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي

_______________
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https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=61855

الإمام ناصر محمد اليمان
05 ‐ 11 ‐ 1433 هـ
21 ‐ 09 ‐ 2012 مـ

04:53 صباحاً
ـــــــــــــــــــــــــ

:سؤال الشيحان عل يرد الإمام المهدي
هل يستطيع أن يخرج إنسانٌ عن ملوت اله ؟

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل رسول اله وآله الأطهار، وجميع أنصار اله الواحد القهار،
أما بعد..

ويا أيها السائل: هل يستطيع أن يخرج إنسانٌ عن ملوت اله؟ فأقول: سبحان اله العظيم! فلن يستطيع أن
يخرج إنسانٌ عن ملوت اله حت يون هو من خَلَق نفسه أو خُلق من غير شء خَلَقَه. تصديقاً لقول اله

تعال: {ام خُلقُوا من غَيرِ شَء ام هم الْخَالقُونَ ﴿٣٥﴾ ام خَلَقُوا السماواتِ وارض ۚ بل  يوقنُونَ
﴿٣٦﴾ ام عندَهم خَزائن ربكَ ام هم الْمصيطرونَ ﴿٣٧﴾} صدق اله العظيم [الطور].

ما ف له سبحانه، ولذلك فه ولا خالق غير الوالذي خلق الخلق هو ال ،من فاعل ل فعلإذاً فلا بدّ ل
ملوت السماوات والأرض إلا آت الرحمن عبداً، فلن يخرج أي مخلوق عن ملوت الرب سبحانه لأنّه هو

من خلق الخلق أجمعين.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي

ـــــــــــــــــــــ
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الإمام ناصر محمد اليمان
05 ‐ 11 ‐ 1433 هـ
21 ‐ 09 ‐ 2012 مـ

11:39 مساء
ـــــــــــــــــــــــــ

نعم إنّ اله عل كل شء قدير، وما ينبغ له أن يفعل شيئاً يناف لوحدانيته، سبحانه وتعال علواً كبيراً !

بسم اله الرحمن الرحيم، وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين، أما بعد..
وحدانيته سبحانه وتعال ه سبحانه أن يفعل شيئاً ينافل قدير، وما ينبغ ءش كل ه علإنّ ال ،ويا شيحان

هال وه ۖ انَهحبس ۚ شَاءا يم خْلُقا يمم َطَفص لَدًاذَ وتَّخن يا هال ادرا لَّو} :ه تعالاً كبيراً. وقال العلو
الْواحدُ الْقَهار ﴿٤﴾} صدق اله العظيم [الزمر].

ولن لو فعل اله ذلك فاتّخذ له ولداً مما يخلق من كل ما يشاء لتناف ذلك مع صفة الوحدانية للرب، ولذلك
نزه نفسه أن يفعل ذلك، فتدبر وتفر ف قول اله تعال: {لَّو اراد اله ان يتَّخذَ ولَدًا صطَفَ مما يخْلُق ما
يشَاء ۚ سبحانَه ۖ هو اله الْواحدُ الْقَهار ﴿٤﴾} صدق اله العظيم، فانظر لتنزيه الرب لنفسه من أن يتخذ

ولداً، ولذلك قال تعال: {سبحانَه ۖ هو اله الْواحدُ الْقَهار} صدق اله العظيم.

إذاً فلو أخرج اله إنساناً عن ملوته حت لا يون ضمن عبيده فأصبح يناف ذلك قول اله تعال: {وقَالُوا
رتَخو ضرا تَنشَقو نْهنَ متَفَطَّري اتاومالس ادَ٨٩﴾ ت﴿ ادا اىشَي تُم٨٨﴾ لَّقَدْ جِى﴿ لَدًاو ٰنمحاتَّخَذَ الر

ن فم لن ك٩٢﴾ ا﴿ لَدًاذَ وتَّخن يا ٰنمحلرل غنبا يم٩١﴾ و﴿ لَدًاو ٰنمحلرا لوعن د٩٠﴾ ا﴿ اده الالْجِب
السماواتِ وارضِ ا آت الرحمٰن عبدًا ﴿٩٣﴾} صدق اله العظيم [مريم].

سبحانه، ولذلك لا ينبغ وحدانية الرب ن ذلك الفعل ينافأن يتخذ ولداً مما يخلق ول ه لقادرفبرغم أنّ ال
له أن يفعل ذلك، ولذلك قال اله تعال: {وما ينبغ للرحمٰن ان يتَّخذَ ولَدًا ﴿٩٢﴾ ان كل من ف السماواتِ

وارضِ ا آت الرحمٰن عبدًا ﴿٩٣﴾} صدق اله العظيم

إلا الضلال فاتق وما بعد الحق ه إلا الحقال ؟ فحقيق لا أقول علريم هل جئت باحثاً عن الحقال ويا أخ
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اله أخ الريم فلا تعاجز بأسئلة غير ذات حق، ويا رجل إن كنت عالم دين يهمك ما ينفع المسلمين
لمعرفة أمور دينهم فلتخُض فيما ينفع الدّين ولا تن معاجزاً بالأسئلة الفاضية والباطلة.

لما عليه كثير من المسلمين فلماذا لا تحاورنا ف ه مخالفةدين ال ف م نفينا من عقائدٍ باطلةويا رجل ف
الباطل الذي تم نسفه من محم القرآن العظيم نسفاً؟ ويا رجل كن من الشاكرين أن جعلك اله ف الأمة

الت يبعث فيها المهدي المنتظر ناصر محمد اليمان، فاتّبع الهدى هو خير لك ولا تصدنّ عن الحق صدوداً
فيجعل اله عليك بعث الإمام المهدي حسرةً ونقمةً وحجةً له عليك فيعذبك عذاباً عظيماً إن لم ناصح

أمين، وسلام عل المرسلين والحمد له رب العالمين..

فلا تضع نفسك ف شبهة يا شيحان فأنّ سؤالك: هل يستطيع اله أن يخرج إنساناً عن مله؟ فأنه تمهيدٌ
لخروج الشيطان الذي يتمثل إنساناً فيدّع الربوبية، وظننت أنك سوف تقيم الحجة عل الإمام ناصر محمد
اليمان فتحاجن بقول اله تعال: {الَم تَعلَم انَّ اله علَ كل شَء قَدِير} صدق اله العظيم [البقرة:106].

ومن ثم يزعم الشيحان بأنّه سوف يضع الإمام ناصر محمد اليمان أمام أمرين أحلاهما مر فإن قال ناصر
محمد اليمان لا يستطيع الرحمن أن يخرج إنساناً عن ملوته فلا يون للرحمن عبداً، ومن ثم يقول

{قَدِير ءَش لك َلع هنَّ الا لَمتَع لَما} :ه تعاله المطلقة تصديقاً لقول الار لقدرة الأليس ذلك إن الشيحان
صدق اله العظيم؟

وإن أفت ناصر محمد اليمان بأنّ الرحمن يستطيع أن يخرج إنساناّ عن ملوته حت لا يون ضمن ملوت
الرب ولا يون من عبيده بناء عل قول اله تعال: {الَم تَعلَم انَّ اله علَ كل شَء قَدِير} صدق اله العظيم،
ة، فقد علمنا ما ترمالربوبي ة علينا من بعد خروج الشيطان الإنسان الذي يدّعون الجواب حجومن ثم ي
ه علر قدرة الا أن ينفإم أمام أمرين أحلاهما مر الإمام المهدي أنك جعلت ولذلك ظننت إليه يا شيحان
إنسانٍ فيدّع يتمثل إل ون الإجابة تمهيداً لخروج الشيطان التبذلك فت قروته أو يخروج إنسانٍ عن مل

.ة بغير الحقالربوبي

والسؤال الذي يطرح نفسه: فهل أقمنا عليك الحجة من محم الذِّكر ياشيحان بالبيان المختصر أم نزيدك
إلجاماً بسلطان البيان الحق للقرآن الذي يخرس اللسان؟ ونحن لا نحم عل كل من خالفنا بأنّه شيطانٌ إلا

من وقع ف منطق بيانه بلسانه فلا يلومن إلا نفسه.

.ناصر محمد اليمان ه وعبده الإمام المهديخليفة ال
ــــــــــــــــــــــ
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الإمام ناصر محمد اليمان
06 ‐ 11 ‐ 1433 هـ
22 ‐ 09 ‐ 2012 مـ

02:02 صباحاً
ــــــــــــــــــــــــ

وحصحص الحق يا شيحان ف البيان أعلاه وكشفنا لثامك ..

[SHOWPOST]62084[/SHOWPOST]

وحصحص الحق يا شيحان ف البيان أعلاه وكشفنا لثامك فجعلناك بين أمرين أحلاهما مر إما أن تعترف
أنّك من شياطين البشر الممهدين لإبليس الشيطان الذي سوف يتمثل إنساناً وعص الرحمن وأراد الخروج
أو تعترف بأنك كنت من الخاطئين، فلقد وضعت نفسك ف ،ة بغير الحقالربوبي ة فيدّعوت العبوديعن مل

شبهة يصعب عليك الخروج منها.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.المنتظر الإمام ناصر محمد اليمان عدو شياطين البشر؛ المهدي

ــــــــــــــــــــــــ
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الإمام ناصر محمد اليمان
06 ‐ 11 ‐ 1433 هـ
22 ‐ 09 ‐ 2012 مـ

02:49 صباحاً
ــــــــــــــــــ

أفتيك بالحق أنّ الشيحان من قوم آخرين من الدعاة إل الشرك ..

إقتباس

ماكنت اتوقع جواب ذك جدا جدا جدا من الاستاذ الشيحان عندما اتهم الاخ عبد اله الحسين الشيعه بالشرك فقال
"ففاكم إشراكا ً بأئمة آهل البيت (سلام اله عليهم) فيوم القيامة يفرون بشركم بصراخم (يا حسين) (يا عل) (يا

زهراء)" ثم قال "ام تقولون انما ندعوهم ليقربونا ال اله زلف ويتشفعوا لنا"
ثم رد عبقري القرن الواحد والعشرين مدافعاً عن الشيعه وهو يحاول ان يثبت ان الشيعه ليس بمشركين بائمه البيت فقال
"انما اهل البيت عليهم السلام وسيلة ال اله" , "نحن نتخذهم وسيلة للتقرب بهم ال اله ونتوسل بهم" اسمع قول الحق

منَهيب محي هنَّ الا َزُلْف هال َلونَا ابقَريل ا مدُهبا نَعم اءيلوا هوند ناتَّخَذُوا م الَّذِينو صالْخَال الدِّين هلا لا )) :تبارك وتعال
ف ما هم فيه يخْتَلفُونَ انَّ اله لا يهدِي من هو كاذِب كفَّار ))[الزمر:3] اما نحن المسلمون فاله ولينا ف الدنيا والاخره لا

اله الا هو العزيز الحيم.

بسم اله الرحمن الرحيم، اللهم صل عل محمد وآل محمد الأطهار وجميع أنصار اله الواحد القهار،
وصدقت يا عدي اليافع، ولن أفتيك بالحق أنّ الشيحان لا ينتم إل الشيعة ولا إل أهل السنّة

والجماعة؛ بل من قوم آخرين من الدعاة إل الشرك باله من الذين قال اله تعال عنهم ف محم كتابه:

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=62064
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{ذَلم بِانَّه اذَا دع اله وحدَه كفَرتُم وان يشْركْ بِه تُومنُوا فَالْحم له الْعل الْبِيرِ} صدق اله العظيم
[غافر:12].

ويتبين لم أنّ الذين وضعوا رواياتٍ مذوبة أمثال الاذب الشيحان الذي ينر أنّ السفيان صدام حسين
ولم يجعل اله الإمام ناصر محمد اليمان ملزماً بأن يأت بالبرهان عل أنّ السفيان صدام حسين المجيد؛
بل حجت عليم البيان الحق للقرآن المجيد، فأهديم به إل صراط العزيز الحميد، ولم أدعوكم إل اتّباع
السفيان حت أكون ملزماً بالبرهان أنّ صدام هو السفيان بل لا يهمن أمر السفيان شيئاً، ولا حاجة لنا
يزيد بن معاوية بن أب ولا فيمن خلفه كما لا خير ف السفيان ته وصفاته كونه لا خير فبإثبات شخصي

سفيان.

ويا شيحان، لا تفتري عل الشيعة وتدّع أنّك منهم فلست منهم، وإن صدّقت مبالغة بعضهم ف آل البيت
دَهحو هال عذَا دا نَّهم بِاه عنهم: {ذَلنّة من الذين قال البل من ألدّ أعداء الشيعة والس نك لست شيعول

كفَرتُم وان يشْركْ بِه تُومنُوا فَالْحم له الْعل الْبِيرِ} صدق اله العظيم [غافر:12].

وتبين لنا حقيقة الشيحان من غير ظلم بأنّه من شياطين البشر من الذين يظهرون الإيمان ويبطنون الفر
والمر للصدِّ عن اتّباع الذكر، فلا يشغلم عن الاستمرار ف الدعوة والتبليغ يا معشر الأنصار، فبلِّغوا الليل

والنّهار البيان الحق للذكر بل حيلة ووسيلة عل حسب جهدكم.

وسلام عل المرسلين والحمد له رب العالمين الذي جعلن للنّاس إماماً، وجعلن المهدي المنتظر،
وعلّمن البيان الحق للذكر، وجعلن الإنسان الذي علمه بيان القرآن حجة اله عل بن الإنس والجانّ،

وعدواً لشياطين الجن والإنس وإنّا فوقهم قاهرون وعليهم منتصرون بإذن اله رب العالمين..

.المنتظر الإمام ناصر محمد اليمان عدو شياطين البشر؛ المهدي
ــــــــــــــــــــــ
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- 5 -
الإمام ناصر محمد اليمان

09 ‐ 11 ‐ 1433 هـ
25 ‐ 09 ‐ 2012 مـ

06:29 صباحاً

[لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=62519

ــــــــــــــــــــــ

عاجـــل عاجــــل عاجـــــل ...
إعلان حدوث شرط من أشراط الساعة البرى ف عامم هذا 1433 هـ ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل كافة أنبياء اله ورسله وآلهم الطيبين من أولهم إل خاتمهم
محمد رسول صل اله عليهم وأسلم تسليماً، لا نفرق بين أحدٍ من رسله حنيفاً مسلماً وما أنا من المشركين،

أما بعد..

:يا معشر البشر اسمعوا وعوا واعقلوا هذه الفتوى بالحق
،شيطانٍ رجيم إلا من يتخبطُه مس هثععصر ب ه أو فثعالمنتظر من قبل ب ة المهديشخصي إنّه لا يدّع

وذلك مر خطير من شياطين الجن عن طريق بعض الممسوسين، وذلك حت إذا بعث اله المهدي المنتظر
الحق من ربم ومن ثم سوف تقولون: "إنّه ليس إلا كمثل الذين خلوا من قبله فبين الحين والآخر يظهر لنا
من يدّع بأنّه المهدي المنتظر"، ومن ثم يرد عليم المهدي المنتظر الحق من ربم وأقول: يا معشر علماء
المسلمين وأمتهم إنّن الإمام المهدي المنتظر الحق من ربم قد جعلن للنّاس إماماً وزادن بسطةً ف العلم

لأخرج النّاس من الظلمات إل النّور بنور البيان الحق للقرآن العظيم فنهديهم به إل الصراط المستقيم،
وحقيق لا أقول عل اله إلا الحق وإنّ الإمام المهدي المنتظر أشهد له شهادة الحق اليقين بين يديه بأنّ

البشر دخلوا ف عصر أشراط الساعة البرى، ومنها بعث المهدي المنتظر الحق من ربم، ومنها أن تدرك
الشمس القمر إل ما يشاء اله ومن ثم يسبق الليل النّهار ليلة يظهر اله المهدي المنتظر بوكب العذاب،
فاتقوا اله يا أول الألباب، واتّبعوا البيان الحق للتاب، ولا تؤخّروا اتّباع البيان الحق للتاب حت تروا

العذاب، فإن فعلتم وأخّرتم التصديق بالبيان الحق للقرآن العظيم حت تروا العذاب الأليم فقد أصبحتم كمثل
الذين قال اله عنهم: {واذْ قَالُوا اللَّهم ان كانَ هٰذَا هو الحق من عندِكَ فَامطر علَينَا حجارةً من السماء اوِ اىتنَا

بِعذَابٍ اليم} صدق اله العظيم [الأنفال:32].

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=62519
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فهل ترون أصحاب هذا الدعاء من أول الألباب؟ فلا تونوا أمثالهم تؤخّرون التصديق بدعوة الحق من ربم
حت تروا هل سيأت العذاب الأليم! فلا تونوا أمثالهم قوماً مجرمين. وقال اله تعال: {ويقُولُونَ متَ هذَا
ملُهجا اءذَا جا لجا ةما لل هال ا شَاءلا ما الا نَفْعا ورض نَفْسكُ للملا ا (48) قُل ينادِقص نْتُمنْ كدُ اعالْو

فَلا يستَاخرونَ ساعةً ولا يستَقْدِمونَ (49) قُل ارايتُم انْ اتَاكم عذَابه بياتًا او نَهارا ماذَا يستَعجِل منْه الْمجرِمونَ
(50) اثُم اذَا ما وقَع آمنْتُم بِه آلآنَ وقَدْ كنْتُم بِه تَستَعجِلُونَ (51)} صدق اله العظيم [يونس].

م وقولوا: اللهم إن كان ناصر محمد هو حقاً الإمام المهديرب تهم تضرعوا إلويا علماء المسلمين وأم
المنتظر الناصر لمحمدٍ رسول اله صل اله عليه وآله وسلم اللهم فبصرنا بالحق لنتّبعه حت لا يون بعث

الإمام المهدي حسرةً علينا، ووعدك الحق وأنت أرحم الراحمين.

ويا معشر علماء الأمة، لا تفرحوا بما عندكم من العلم ف كتيباتم فتعرضوا عن دعوة الإمام الحق من ربم
فيسحتم اله بعذابٍ أليم، ألا واله إنّ أكثر العلم الذي أنتم به معتصمون مخالف لأحام اله ف محم

القرآن العظيم، فيف تحسبون أنّم مهتدون وأنتم مخالفون لما أنزل اله ف محم كتابه ف القرآن العظيم؟
ويا معشر علماء المسلمين وأمتهم، اسمعوا وعوا واعقلوا لما سوف أفتيم بالحق مزكيه بالقسم باله العظيم

رب السماوات والأرض وما بينهما ورب العرش العظيم:

شوال وف رمضان وف شعبان وف م 1433 فعام تترى ف ته الأولغر إنّ الشمس أدركت القمر ف
ذي القعدة وف ذي الحجة، وإنا لصادقون..

ويا علماء المسلمين وأمتهم، وتاله إنّ الإمام المهدي لف عجبٍ شديدٍ منم للغاية فهل أنتم قوم لا تتفرون
بما يجري حولم ف الملوت؟ فيف إنّم تعلمون بأنّم أعلنتم عيد الفطر غرة شوال لعامم هذا 1433
فأفطرتم يوم الأحد باعتباره غرة شوال! والسؤال هو: فيف تجدون اكتمال البدر لشهر ذي القعدة سوف

يون ليلة الأحد مع أنم أعلنتم أنّ عيد الفطر المبارك يوم الأحد؟ إن هذا لشء عجاب!

وربما يود فضيلة الشيخ عبد العزيز آل الشيخ رئيس هيئة كبار العلماء بالمملة العربية السعودية أن يقول:
عليه الإمام المهدي أم كنت من اللاعبين؟". ومن ثم يرد المنتظر هل جئت بالحق يا من يزعم أنّه المهدي"
المنتظر وأقول: حقيق لا أقول عل اله إلا الحق وأعوذُ باله أن أكون من الجاهلين ومن أظلم ممن افترى
الإجابة عل لا يزال مصراً عل إذ جاءه، ويا فضيلة الشيخ، إنّ الإمام المهدي ه كذباً أو كذّب بالحقال عل
السؤال وهو: كيف أنّم قد أعلنتم غرة شوال لعامم هذا 1433 يوم الأحد؟ فإن كنتم صادقين فيف تجدون
أنّ ليلة النصف لشهر ذي القعدة ه كذلك ليلة الأحد؟ فاحسبوها صح يا فضيلة الشيخ عبد العزيز آل الشيخ

حفظك اله من كل مروه وكافة المسلمين.
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ويا فضيلة الشيخ عبد العزيز آل الشيخ وكافة أعضاء هيئة كبار العلماء بالمملة العربية السعودية وكافة
علماء المسلمين، فيف أنّم قد أعلنتم غرة شوال الأحد لعام 1433 أليس وعل حسابم سوف يون تاريخ
تسعة وعشرون من شوال هو يوم الأحد؟ ولنم سوف تجدون أنّ ليلة اكتمال البدر لشهر ذي القعدة هو ليلة
الأحد المقبل فيف تركب هذه يا قوم! أجيبون إن كنتم صادقين؟ ألستم تتحرون الهلال بعد غروب شمس
يوم تسعة وعشرين من الشهر ليلة الثلاثين؟ فإن شاهدتم الهلال أعلنتم وإن لم تشاهدوا أتممتم، ولن يوم

الأحد حسب إعلانم هو تسعة وعشرون من شوال فيف يون ليلة النصف من ذي القعدة ه ليلة الأحد ما
لم تن الشمس أدركت القمر؟ وتاله لا تستطيعون أن تجيبوا بالحق إلا بالاعتراف بالحق بأنّ الشمس أدركت

القمر والنّاس ف غفلة معرضون.

وربما يود فضيلة الشيخ عبد العزيز آل الشيخ المحترم أن يقول: "يا من يزعم أنّه المهدي المنتظر أعد
عليه الإمام المهدي ومن ثم يرد ."عليك بالحق نستطيع أن نرد سؤالك كون فهم السؤال نصف الإجابة حت
المنتظر وأقول: يا فضيلة الشيخ كيف تون ليلة اكتمال القمر البدر لشهر ذي القعدة بعد غروب شمس

السبت ليلة الأحد المقبل مع أنم أعلنتم أنّ غرة شوال لعيد الفطر المبارك هو يوم الأحد؟ أليس يوم تسعة
وعشرون من شوال الأحد؟ فيف تون ليلة اكتمال البدر لشهر ذي القعدة ه ليلة الأحد ولم يحدث لم

ذكرى؟

ويا أمة الإسلام يا حجاج بيت اله الحرام، أشهدُ له شهادة الحق اليقين شهادةً أحاسب عليها بين يدي اله
إن كنت من الاذبين، إنّ رؤية هلال ذي الحجة لعامم هذا (1433 للهجرة) سوف تون بعد غروب شمس
الإثنين فتعلن المملة العربية السعودية ثبوت هلال شهر ذي الحجة بعد غروب شمس الإثنين ليلة الثلاثاء،

وعليه فإن الوقوف بعرفة سوف يون يوم الأربعاء ويوم النحر الخميس أول أيام عيد الأضح المبارك أعاده
اله عل جميع المسلمين بالمن والبركات ورزقهم اله الباقيات الصالحات.

وأما سبب يقين برؤية هلال ذي الحجة بعد غروب شمس الإثنين ليلة الثلاثاء وذلك لأن أعلم علم اليقين أنّ
غرة ذي الحجة الأول ه ليلة الإثنين ولن الشمس أدركت القمر ف غرة ذي الحجة الأول ولذلك لن
يشاهد كافة البشر رؤية هلال ذي الحجة إلا بعد غروب شمس الإثنين ليلة الثلاثاء منتفخاً كونه ف منزلة

الليلة الثانية برغم أنّها المشاهدة الأول لهلال شهر ذي الحجة من قبل البشر لعامم هذا 1433 بعد غروب
شمس الإثنين ليلة الثلاثاء، ولن ذلك تصديق للحديث المروي عن محمد رسول اله صل اله عليه وآله

وسلم كما يل: [ومن أشراط الساعة: انتفاخ الأهلة، وهو أن يرى الهلال لليلة فيقال لليلتين]، فعن ابن مسعود
رض اله عنه قال: قال رسول اله صل اله عليه وآله وسلم: [من اقتراب الساعة انتفاخ الأهلة] رواه

الطبران وقال الألبان: صحيح.
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وها هو يحدث الحق بين يديم ولنم عن الحق معرضون، ويا قوم لقد أدركت الشمس القمر مراراً وتراراً
ه يا أولار من قبل أن يسبق الليل النّهار ليلة مرور كوكب العذاب فاتقوا اله الواحد القهم تتّقون اللعل

الألباب واتّبعوا البيان الحق للتاب وما يتذكر إلا أولو الألباب، وأما أشر الدواب فإنهم الصم البم الذين لا
يستخدمون عقولهم شيئاً.

ولا يزال المهدي المنتظر ف عصر الحوار من قبل الظهور ولا نزال نحاجم بآية الإدراك الشمس للقمر
فتلاها ف أول الشهر وأنتم ف غفلة معرضون، وإنّما ذلك هو البيان الحق لقسم اله تعال: {والشَّمسِ

وضحاها (1) والْقَمرِ اذَا تََها (2)} صدق اله العظيم [الشمس]. برغم أنّ الشمس لا ينبغ لها أن تدرك
القمر فيتلوها إلا إذا دخل عمر البشر ف عصر أشراط الساعة البرى فتدرك الشمس القمر إل ما شاء اله

ومن ثم يسبق الليل النّهار فتطلع الشمس من مغربها، أفلا تتقون؟

ويا معشر علماء الفلك بالمملة العربية السعودية، سألتم باله العظيم أن تتنازلوا عن كبركم وغروركم
فتونوا إل جانب لجان تحري هلال ذي الحجة لعامم هذا 1433 بعد غروب شمس الإثنين فلا تقولوا:
"يستحيل رؤية هلال ذي الحجة بعد غروب شمس الإثنين ليلة الثلاثاء كون القمر سوف يغرب قبل غروب

شمس الإثنين ليلة الثلاثاء". ومن ثم يرد عليم المهدي المنتظر الحق من ربم وأقول: ولن الشمس أدركت
ة فبعد غروب شمس الأحد ليلة الإثنين ولذلك لن يشاهد هلال ذي الحج ة الأولة ذي الحجغر القمر ف
غرته الأول كافة البشر عل وجه الأرض كونه ف حالة إدراك برغم ميلاد هلال ذي الحجة ولنّه ف حالة

إدراك فيغرب قبل غروب شمس الأحد ليلة الإثنين، ولذلك سوف يحصحص الحق بعد غروب شمس الإثنين
ليلة الثلاثاء فتشاهدون هلال ذي الحجة منتفخاً برغم أنم تستحيلون رؤيته بعد غروب شمس الإثنين ليلة

الثلاثاء حسب تاريخ وتوقيت المملة العربية السعودية ‐الت خصها اله حصرياً بإعلان أهلّة الحج
للنّاس‐ فلا تذّبوا شهود رؤية هلال شهر ذي الحجة ف المملة العربية السعودية بعد غروب شمس الإثنين

ليلة الثلاثاء، وها نحن أخبرناكم عن السبب من قبل الحدث كون سبب رؤية هلال ذي الحجة بعد غروب
شمس الإثنين ليلة الثلاثاء وذلك لونه هلال المنزلة الثانية كون غرة ذي الحجة الحقيقية ه بعد غروب

شمس الأحد ليلة الإثنين، ولذلك سيون اكتمال التربيع الأول لشهر ذي الحجة بعد غروب شمس الأحد ليلة
الإثنين السابع من ذي الحجة، وذلك إعلان من رب العالمين أن يوم النفير للحج هو ف اليوم الذي يليه أي
يوم الثلاثاء ينطلقون إل من، كون يوم الثلاثاء هو اليوم الثامن من ذي الحجة، وأما يوم الوقوف بعرفة فهو

يوم الأربعاء التاسع من ذي الحجة، وأما يوم النحر فهو يوم الخميس العاشر من ذي الحجة لعامم هذا
1433 للهجرة.

اللهم قد بلغت اللهم فاشهد..

ولن بحساباتم إنّ يوم الوقوف بعرفة هو يوم الخميس وإنّ يوم النحر هو يوم الجمعة وإنم لخاطئون.
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فاتقوا اله وأطيعون تهتدوا، وأعلم من اله ما لا تعلمون، اللهم قد بلغت اللهم فاشهد، وسلام عل المرسلين،
والحمد له رب العالمين..

وربما يود أن يقول فضيلة الشيخ عبدالعزيز آل الشيخ رئيس هيئة كبار العلماء بالمملة العربية السعودية أو
فضيلة الشيخ المرشد الروح لإيران آية اله العظم السيد عل الخامنئ أن يقولا: "مهلا مهلا يا ناصر

نّنا سنّةً وشيعةً مؤمنون ومتفقون أنّ اسم الإمام المهدي(محمد) ول محمد يا من يزعم بأنّه الإمام المهدي
اطوقال: [ي ه عليه وآله وسلم عن اسم الإمام المهديال ه صلفتوى محمد رسول ال (محمد) بناء عل

."[اسم اسمه

ومن ثم يرد الإمام المهدي المنتظر ناصر محمد وأقول: يا أيها الشيخين المحترمين، وتاله إنّم لتعلموا علم
اليقين أنّ المقصود بالتواطؤ لغةً واصطلاحاً التوافق وليس التطابق، بمعن أنّ الاسم (محمد) يوافق ف اسم
يحمل اسم وذلك ل اسم أب ف اسم ه التوافق للاسم محمد ف(ناصر محمد)، وجعل ال الإمام المهدي
صفت الت جئتم بها فلم يجعلن اله نبياً جديداً بل ابتعثن اله ناصراً لمحمدٍ رسول اله ‐صل اله عليه
وآله وسلم‐ ولذلك أحاجم بالبصيرة الت كان يحاج النّاس بها محمدٌ رسول اله ‐صل اله عليه وآله

وسلم‐ كتاب اله والسنّة النبوية الحق الت لا تخالف لمحم كتاب اله القرآن العظيم، فاتقوا اله
وأطيعون، إنّا له وإنّا إليه لراجعون، وما أكثر النّاس ولو حرصت بمؤمنين حت يروا العذاب الأليم.

ويا معشر الأنصار السابقين الأخيار بلّغوا بيان هذا بل حيلة ووسيلة إل كافة خطباء المنابر ومفت الديار
عل تهم ولعلهم يتقون، وسلامأم أنفسهم وعل ونوا شهداء علكافة الأقطار العربية والأجنبية لي ف

المرسلين والحمد له رب العالمين..

.ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي
___________

الإمام ناصر محمد اليمان
02 - 05 ‐ 1434 هـ
14 ‐ 03 ‐ 2013 مـ

04:01 صباحاً

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=90355
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https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=90355

ـــــــــــــــــــــــ

إنّ الشمس سوف تطلع من مغربها خلال عام 1427 ونقصد عام القمر ..

بسم اله الرحمن الرحيم
ويا حميدي اسمع لقول، أقسم برب العالمين إنّ طلوع الشمس من مغربها خلال عامم هذا 1427 ولا

تزالون فيه، ولا نقول إنّ طلوع الشمس من مغربها ف نهاية عام 1427 بل قلنا:
إنّ الشمس سوف تطلع من مغربها خلال عام 1427 ونقصد عام القمر.

فأنتم تعلمون أنّ اليوم الواحد من أيام القمر يعدل شهراً حسب أيام حسابم وشهره يعدل ثلاثين شهراً
حسب شهوركم، إذاً سنة القمر تعدل ثلاثين عاماً بحسب سنين حسابم. ودخلت السنة القمرية الت يحدث
خلالها طلوع الشمس من مغربها فقد وافق دخولها ف عام 1427 بحسب التاريخ الهجري، والسؤال الذي

يطرح نفسه:

فهل ياترى مض وانقض عام 1427 بحسب سنين القمر؟ ولن السنة القمرية طولها ثلاثون عاماً بالتمام،
إذاً فلا تزالون ف ذلك العام أي العام القمري لذات القمر وبحسب طول يومه وشهره وف خلال ذلك العام
ساري المفعول و يحدث خلاله طلوع الشمس من مغربها، ولا نقول ف نهايته بل قلنا خلال عام 1427، ولم

ينقض بعد يا أخ عل الحميدي.

:ه تعاللقول ال اً بالبيان الحقملون مت كل حالٍ لن تعلم ما هو المقصود من ذلك التاريخ حت وعل
{الشَّمس والْقَمر بِحسبانٍ} صدق اله العظيم [الرحمن:5].

وربما يود عل الحميدي أن يقول: "يا ناصر محمد اليمان، وما يدرينا أنه يوجد حسابان ف أسرار القرآن
حت نعلم علم اليقين أنّ الشمس والقمر بحسبان؟". ومن يرد عليه الإمام المهدي وأقول: عليك بتدبر بيان
لبث أصحاب الهف الأول والثان، أو يأتيك به أحد الأنصار حت توقن أنّ الشمس والقمر بحسبان لعلك

.واحدة ثانية ف للقرآن كونك لن تجد أنّ الإمام المهدي أخطأ حت تعقل البيان الحق

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.أخوكم؛ الإمام المهدي ناصر محمد اليمان

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=90355
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___________
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[ لمتابعة رابط المشاركــة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=62519

الإمام ناصر محمد اليمان
09 ‐ 11 ‐ 1433 هـ
25 ‐ 09 ‐ 2012 مـ

06:29 صباحاً
ــــــــــــــــــــــ

عاجل عاجل عاجل... إعلان حدوث شرط من أشراط الساعة البرى ف عامم هذا 1433 هـ ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل كافة أنبياء اله ورسله وآلهم الطيبين من أولهم إل خاتمهم
محمد رسول صل اله عليهم وأسلم تسليماً، لا نفرق بين أحدٍ من رسله حنيفاً مسلماً وما أنا من المشركين،

أما بعد..

:يا معشر البشر اسمعوا وعوا واعقلوا هذه الفتوى بالحق
،شيطانٍ رجيم إلا من يتخبطُه مس هثععصر ب ه أو فثعالمنتظر من قبل ب ة المهديشخصي إنّه لا يدّع

وذلك مر خطير من شياطين الجن عن طريق بعض الممسوسين، وذلك حت إذا بعث اله المهدي المنتظر
الحق من ربم ومن ثم سوف تقولون: "إنّه ليس إلا كمثل الذين خلوا من قبله فبين الحين والآخر يظهر لنا

من يدّع بأنّه المهدي المنتظر".
ومن ثم يرد عليم المهدي المنتظر الحق من ربم وأقول: يا معشر علماء المسلمين وأمتهم إنّن الإمام

المهدي المنتظر الحق من ربم قد جعلن للنّاس إماماً وزادن بسطةً ف العلم لأخرج النّاس من الظلمات
إل النّور بنور البيان الحق للقرآن العظيم فنهديهم به إل الصراط المستقيم، وحقيق لا أقول عل اله إلا

الحق وإنّ الإمام المهدي المنتظر أشهد له شهادة الحق اليقين بين يديه بأنّ البشر دخلوا ف عصر أشراط
الساعة البرى، ومنها بعث المهدي المنتظر الحق من ربم، ومنها أن تدرك الشمس القمر إل ما يشاء اله

ومن ثم يسبق الليل النّهار ليلة يظهر اله المهدي المنتظر بوكب العذاب، فاتقوا اله يا أول الألباب،
واتّبعوا البيان الحق للتاب، ولا تؤخّروا اتّباع البيان الحق للتاب حت تروا العذاب، فإن فعلتم وأخّرتم

التصديق بالبيان الحق للقرآن العظيم حت تروا العذاب الأليم فقد أصبحتم كمثل الذين قال اله عنهم: {واذْ
قَالُوا اللَّهم ان كانَ هٰذَا هو الحق من عندِكَ فَامطر علَينَا حجارةً من السماء اوِ اىتنَا بِعذَابٍ اليم} صدق اله

العظيم [الأنفال:32].

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=62519
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=62519
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فهل ترون أصحاب هذا الدعاء من أول الألباب؟ فلا تونوا أمثالهم تؤخّرون التصديق بدعوة الحق من ربم
حت تروا هل سيأت العذاب الأليم! فلا تونوا أمثالهم قوماً مجرمين. وقال اله تعال: {ويقُولُونَ متَ هذَا
ملُهجا اءذَا جا لجا ةما لل هال ا شَاءلا ما الا نَفْعا ورض نَفْسكُ للملا ا (48) قُل ينادِقص نْتُمنْ كدُ اعالْو

فَلا يستَاخرونَ ساعةً ولا يستَقْدِمونَ (49) قُل ارايتُم انْ اتَاكم عذَابه بياتًا او نَهارا ماذَا يستَعجِل منْه الْمجرِمونَ
(50) اثُم اذَا ما وقَع آمنْتُم بِه آلآنَ وقَدْ كنْتُم بِه تَستَعجِلُونَ (51)} صدق اله العظيم [يونس].

م وقولوا: اللهم إن كان ناصر محمد هو حقاً الإمام المهديرب تهم تضرعوا إلويا علماء المسلمين وأم
المنتظر الناصر لمحمدٍ رسول اله صل اله عليه وآله وسلم اللهم فبصرنا بالحق لنتبعه حت لا يون بعث

الإمام المهدي حسرةً علينا، ووعدك الحق وأنت أرحم الراحمين.

ويا معشر علماء الأمة، لا تفرحوا بما عندكم من العلم ف كتيباتم فتعرضوا عن دعوة الإمام الحق من ربم
فيسحتم اله بعذابٍ أليم، ألا واله إنّ أكثر العلم الذي أنتم به معتصمون مخالف لأحام اله ف محم

القرآن العظيم، فيف تحسبون أنّم مهتدون وأنتم مخالفون لما أنزل اله ف محم كتابه ف القرآن العظيم؟
ويا معشر علماء المسلمين وأمتهم، اسمعوا وعوا واعقلوا لما سوف أفتيم بالحق مزكيه بالقسم باله العظيم

رب السماوات والأرض وما بينهما ورب العرش العظيم:
شوال وف رمضان وف شعبان وف م 1433 فعام تترى ف ته الأولغر إنّ الشمس أدركت القمر ف

ذي القعدة وف ذي الحجة، وإنا لصادقون..

ويا علماء المسلمين وأمتهم، وتاله إنّ الإمام المهدي لف عجبٍ شديدٍ منم للغاية فهل أنتم قوم لا تتفرون
بما يجري حولم ف الملوت؟ فيف إنّم تعلمون بأنّم أعلنتم عيد الفطر غرة شوال لعامم هذا 1433
فأفطرتم يوم الأحد باعتباره غرة شوال! والسؤال هو: فيف تجدون اكتمال البدر لشهر ذي القعدة سوف

يون ليلة الأحد مع أنم أعلنتم أنّ عيد الفطر المبارك يوم الأحد؟ إن هذا لشء عجاب!

وربما يود فضيلة الشيخ عبد العزيز آل الشيخ رئيس هيئة كبار العلماء بالمملة العربية السعودية أن يقول:
عليه الإمام المهدي أم كنت من اللاعبين؟". ومن ثم يرد المنتظر هل جئت بالحق يا من يزعم أنّه المهدي"
المنتظر وأقول: حقيق لا أقول عل اله إلا الحق وأعوذُ باله أن أكون من الجاهلين ومن أظلم ممن افترى
الإجابة عل لا يزال مصراً عل إذ جاءه، ويا فضيلة الشيخ، إنّ الإمام المهدي ه كذباً أو كذّب بالحقال عل
السؤال وهو: كيف أنّم قد أعلنتم غرة شوال لعامم هذا 1433 يوم الأحد؟ فإن كنتم صادقين فيف تجدون
أنّ ليلة النصف لشهر ذي القعدة ه كذلك ليلة الأحد؟ فاحسبوها صح يا فضيلة الشيخ عبد العزيز آل الشيخ

حفظك اله من كل مروه وكافة المسلمين.
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ويا فضيلة الشيخ عبد العزيز آل الشيخ وكافة أعضاء هيئة كبار العلماء بالمملة العربية السعودية وكافة
علماء المسلمين، فيف أنّم قد أعلنتم غرة شوال الأحد لعام 1433 أليس وعل حسابم سوف يون تاريخ
تسعة وعشرون من شوال هو يوم الأحد؟ ولنم سوف تجدون أنّ ليلة اكتمال البدر لشهر ذي القعدة هو ليلة
الأحد المقبل فيف تركب هذه يا قوم! أجيبون إن كنتم صادقين؟ ألستم تتحرون الهلال بعد غروب شمس
يوم تسعة وعشرين من الشهر ليلة الثلاثين؟ فإن شاهدتم الهلال أعلنتم وإن لم تشاهدوا أتممتم، ولن يوم

الأحد حسب إعلانم هو تسعة وعشرون من شوال فيف يون ليلة النصف من ذي القعدة ه ليلة الأحد ما
لم تن الشمس أدركت القمر؟ وتاله لا تستطيعون أن تجيبوا بالحق إلا بالاعتراف بالحق بأنّ الشمس أدركت

القمر والنّاس ف غفلة معرضون.

وربما يود فضيلة الشيخ عبد العزيز آل الشيخ المحترم أن يقول: "يا من يزعم أنّه المهدي المنتظر أعد
عليه الإمام المهدي ومن ثم يرد ."عليك بالحق نستطيع أن نرد سؤالك كون فهم السؤال نصف الإجابة حت
المنتظر وأقول: يا فضيلة الشيخ كيف تون ليلة اكتمال القمر البدر لشهر ذي القعدة بعد غروب شمس

السبت ليلة الأحد المقبل مع أنم أعلنتم أنّ غرة شوال لعيد الفطر المبارك هو يوم الأحد؟ أليس يوم تسعة
وعشرون من شوال الأحد؟ فيف تون ليلة اكتمال البدر لشهر ذي القعدة ه ليلة الأحد ولم يحدث لم

ذكرى؟

ويا أمة الإسلام يا حجاج بيت اله الحرام، أشهدُ له شهادة الحق اليقين شهادةً أحاسب عليها بين يدي اله
إن كنت من الاذبين، إنّ رؤية هلال ذي الحجة لعامم هذا (1433 للهجرة) سوف تون بعد غروب شمس
الإثنين فتعلن المملة العربية السعودية ثبوت هلال شهر ذي الحجة بعد غروب شمس الإثنين ليلة الثلاثاء،

وعليه فإن الوقوف بعرفة سوف يون يوم الأربعاء ويوم النحر الخميس أول أيام عيد الأضح المبارك أعاده
اله عل جميع المسلمين بالمن والبركات ورزقهم اله الباقيات الصالحات.

وأما سبب يقين برؤية هلال ذي الحجة بعد غروب شمس الإثنين ليلة الثلاثاء وذلك لأن أعلم علم اليقين أنّ
غرة ذي الحجة الأول ه ليلة الإثنين ولن الشمس أدركت القمر ف غرة ذي الحجة الأول ولذلك لن
يشاهد كافة البشر رؤية هلال ذي الحجة إلا بعد غروب شمس الإثنين ليلة الثلاثاء منتفخاً كونه ف منزلة

الليلة الثانية برغم أنّها المشاهدة الأول لهلال شهر ذي الحجة من قبل البشر لعامم هذا 1433 بعد غروب
شمس الإثنين ليلة الثلاثاء، ولن ذلك تصديق للحديث المروي عن محمد رسول اله صل اله عليه وآله

:وسلم كما يل
[ومن أشراط الساعة: انتفاخ الأهلة، وهو أن يرى الهلال لليلة فيقال لليلتين]، فعن ابن مسعود رض اله عنه

قال: قال رسول اله صل اله عليه وآله وسلم: [من اقتراب الساعة انتفاخ الأهلة] رواه الطبران وقال
الألبان: صحيح.
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وها هو يحدث الحق بين يديم ولنم عن الحق معرضون.

ويا قوم لقد أدركت الشمس القمر مراراً وتراراً لعلم تتقون اله الواحد القهار من قبل أن يسبق الليل
النّهار ليلة مرور كوكب العذاب فاتقوا اله يا أول الألباب واتبعوا البيان الحق للتاب وما يتذكر إلا أولو

الألباب، وأما أشر الدواب فإنهم الصم البم الذين لا يستخدمون عقولهم شيئاً.

ولا يزال المهدي المنتظر ف عصر الحوار من قبل الظهور ولا نزال نحاجم بآية الإدراك الشمس للقمر
فتلاها ف أول الشهر وأنتم ف غفلة معرضون، وإنما ذلك هو البيان الحق لقسم اله تعال: {والشَّمسِ

وضحاها (1) والْقَمرِ اذَا تََها (2)} صدق اله العظيم [الشمس]. برغم أنّ الشمس لا ينبغ لها أن تدرك
القمر فيتلوها إلا إذا دخل عمر البشر ف عصر أشراط الساعة البرى فتدرك الشمس القمر إل ما شاء اله

ومن ثم يسبق الليل النّهار فتطلع الشمس من مغربها، أفلا تتقون؟

ويا معشر علماء الفلك بالمملة العربية السعودية، سألتم باله العظيم أن تتنازلوا عن كبركم وغروركم
فتونوا إل جانب لجان تحري هلال ذي الحجة لعامم هذا 1433 بعد غروب شمس الإثنين فلا تقولوا:
"يستحيل رؤية هلال ذي الحجة بعد غروب شمس الإثنين ليلة الثلاثاء كون القمر سوف يغرب قبل غروب

شمس الإثنين ليلة الثلاثاء". ومن ثم يرد عليم المهدي المنتظر الحق من ربم وأقول: ولن الشمس أدركت
ة فبعد غروب شمس الأحد ليلة الإثنين ولذلك لن يشاهد هلال ذي الحج ة الأولة ذي الحجغر القمر ف
غرته الأول كافة البشر عل وجه الأرض كونه ف حالة إدراك برغم ميلاد هلال ذي الحجة ولنّه ف حالة

إدراك فيغرب قبل غروب شمس الأحد ليلة الإثنين، ولذلك سوف يحصحص الحق بعد غروب شمس الإثنين
ليلة الثلاثاء فتشاهدون هلال ذي الحجة منتفخاً برغم أنم تستحيلون رؤيته بعد غروب شمس الإثنين ليلة

الثلاثاء حسب تاريخ وتوقيت المملة العربية السعودية ‐الت خصها اله حصرياً بإعلان أهلّة الحج
للنّاس‐ فلا تذّبوا شهود رؤية هلال شهر ذي الحجة ف المملة العربية السعودية بعد غروب شمس الإثنين

ليلة الثلاثاء، وها نحن أخبرناكم عن السبب من قبل الحدث كون سبب رؤية هلال ذي الحجة بعد غروب
شمس الإثنين ليلة الثلاثاء وذلك لونه هلال المنزلة الثانية كون غرة ذي الحجة الحقيقية ه بعد غروب

شمس الأحد ليلة الإثنين، ولذلك سيون اكتمال التربيع الأول لشهر ذي الحجة بعد غروب شمس الأحد ليلة
الإثنين السابع من ذي الحجة، وذلك إعلان من رب العالمين أن يوم النفير للحج هو ف اليوم الذي يليه أي
يوم الثلاثاء ينطلقون إل من، كون يوم الثلاثاء هو اليوم الثامن من ذي الحجة، وأما يوم الوقوف بعرفة فهو

يوم الأربعاء التاسع من ذي الحجة، وأما يوم النحر فهو يوم الخميس العاشر من ذي الحجة لعامم هذا
1433 للهجرة... اللهم قد بلغت اللهم فاشهد.

ولن بحساباتم أنّ يوم الوقوف بعرفة إنّه يوم الخميس وإنّ يوم النحر هو يوم الجمعة وإنم لخاطئون.
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عل ه ما لا تعلمون، اللهم قد بلغت اللهم فاشهد، وسلامه وأطيعون تهتدون، وأعلم من الفاتقوا ال
المرسلين، والحمد له رب العالمين..

وربما يود أن يقول فضيلة الشيخ عبدالعزيز آل الشيخ رئيس هيئة كبار العلماء بالمملة العربية السعودية أو
فضيلة الشيخ المرشد الروح لإيران آية اله العظم السيد عل الخامنئ أن يقولا: "مهلا مهلا يا ناصر

ننا سنّةً وشيعةً مؤمنون ومتفقون إن اسم الإمام المهدي(محمد) ول محمد يا من يزعم بأنّه الإمام المهدي
اطوقال: [ي ه عليه وآله وسلم عن اسم الإمام المهديال ه صلفتوى محمد رسول ال (محمد) بناء عل

."[اسم اسمه

ومن ثم يرد الإمام المهدي المنتظر ناصر محمد وأقول: يا أيها الشيخين المحترمين، وتاله إنّم لتعلموا علم
اليقين أنّ المقصود بالتواطؤ لغةً واصطلاحاً التوافق وليس التطابق، بمعن أن الاسم (محمد) يوافق ف اسم
يحمل اسم وذلك ل اسم أب ف اسم ه التوافق للاسم محمد ف(ناصر محمد)، وجعل ال الإمام المهدي
صفت الت جئتم بها فلم يجعلن اله نبياً جديداً بل ابتعثن اله ناصراً لمحمدٍ رسول اله ‐صل اله عليه
وآله وسلم‐ ولذلك أحاجم بالبصيرة الت كان يحاج النّاس بها محمدٌ رسول اله ‐صل اله عليه وآله

وسلم‐ كتاب اله والسنّة النبوية الحق الت لا تخالف لمحم كتاب اله القرآن العظيم، فاتقوا اله وأطيعون،
إنا له وإنا إليه لراجعون، وما أكثر النّاس ولو حرصت بمؤمنين حت يروا العذاب الأليم.

ويا معشر الأنصار السابقين الأخيار بلّغوا بيان هذا بل حيلة ووسيلة إل كافة خطباء المنابر ومفت الديار
عل تهم ولعلهم يتقون، وسلامأم أنفسهم وعل ونوا شهداء علكافة الأقطار العربية والأجنبية لي ف

المرسلين والحمد له رب العالمين..

.ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي
ـــــــــــــــــــــــ

- 2 -
[ لمتابعة رابط المشاركـــــــــة الأصلية للبيـــــــــــان ]

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=90355

الإمام ناصر محمد اليمان
02 - 05 ‐ 1434 هـ
14 ‐ 03 ‐ 2013 مـ

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=90355
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=90355
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04:01 صباحاً
ـــــــــــــــــــــــ

إنّ الشمس سوف تطلع من مغربها خلال عام 1427 ونقصد عام القمر ..

بسم اله الرحمن الرحيم
ويا حميدي اسمع لقول، أقسم برب العالمين إنّ طلوع الشمس من مغربها خلال عامم هذا 1427 ولا

تزالون فيه، ولا نقول إنّ طلوع الشمس من مغربها ف نهاية عام 1427 بل قلنا:
إنّ الشمس سوف تطلع من مغربها خلال عام 1427 ونقصد عام القمر.

فأنتم تعلمون أنّ اليوم الواحد من أيام القمر يعدل شهراً حسب أيام حسابم وشهره يعدل ثلاثين شهراً
حسب شهوركم، إذاً سنة القمر تعدل ثلاثين عاماً بحسب سنين حسابم. ودخلت السنة القمرية الت يحدث
خلالها طلوع الشمس من مغربها فقد وافق دخولها ف عام 1427 بحسب التاريخ الهجري، والسؤال الذي

يطرح نفسه:
فهل ياترى مض وانقض عام 1427 بحسب سنين القمر؟ ولن السنة القمرية طولها ثلاثون عاماً بالتمام،
إذاً فلا تزالون ف ذلك العام أي العام القمري لذات القمر وبحسب طول يومه وشهره وف خلال ذلك العام
ساري المفعول و يحدث خلاله طلوع الشمس من مغربها، ولا نقول ف نهايته بل قلنا خلال عام 1427، ولم

ينقض بعد يا أخ عل الحميدي.

:ه تعاللقول ال ون ملماً بالبيان الحقت كل حالٍ لن تعلم ما هو المقصود من ذلك التاريخ حت وعل
{الشَّمس والْقَمر بِحسبانٍ} صدق اله العظيم [الرحمن:5].

وربما يود عل الحميدي أن يقول: "يا ناصر محمد اليمان، وما يدرينا أنه يوجد حسابان ف أسرار القرآن
حت نعلم علم اليقين أنّ الشمس والقمر بحسبان؟". ومن يرد عليه الإمام المهدي وأقول: عليك بتدبر بيان
لبث أصحاب الهف الأول والثان، أو يأتيك به أحد الأنصار حت توقن أنّ الشمس والقمر بحسبان لعلك

.واحدة ثانية ف للقرآن كونك لن تجد أن الإمام المهدي أخطأ حت تعقل البيان الحق

وسلام عل المرسلين ، والحمد له رب العالمين..
.أخوكم الإمام المهدي ناصر محمد اليمان

ـــــــــــــــــــــــ
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[ لمتابعة رابط المشاركــــــــــــة الأصلية للبيــــــــــــــــان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=62519

الإمام ناصر محمد اليمان
09 ‐ 11 ‐ 1433 هـ
25 ‐ 09 ‐ 2012 مـ

06:29 صباحاً
ــــــــــــــــــــــ

عاجل عاجل عاجل... إعلان حدوث شرط من أشراط الساعة البرى ف عامم هذا 1433 هـ ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل كافة أنبياء اله ورسله وآلهم الطيبين من أولهم إل خاتمهم
محمد رسول صل اله عليهم وأسلم تسليماً، لا نفرق بين أحدٍ من رسله حنيفاً مسلماً وما أنا من المشركين،

أما بعد..

:يا معشر البشر اسمعوا وعوا واعقلوا هذه الفتوى بالحق
،شيطانٍ رجيم إلا من يتخبطُه مس هثععصر ب ه أو فثعالمنتظر من قبل ب ة المهديشخصي إنّه لا يدّع

وذلك مر خطير من شياطين الجن عن طريق بعض الممسوسين، وذلك حت إذا بعث اله المهدي المنتظر
الحق من ربم ومن ثم سوف تقولون: "إنّه ليس إلا كمثل الذين خلوا من قبله فبين الحين والآخر يظهر لنا

من يدّع بأنّه المهدي المنتظر".

ومن ثم يرد عليم المهدي المنتظر الحق من ربم وأقول: يا معشر علماء المسلمين وأمتهم إنّن الإمام
المهدي المنتظر الحق من ربم قد جعلن للنّاس إماماً وزادن بسطةً ف العلم لأخرج النّاس من الظلمات
إل النّور بنور البيان الحق للقرآن العظيم فنهديهم به إل الصراط المستقيم، وحقيق لا أقول عل اله إلا

الحق وإنّ الإمام المهدي المنتظر أشهد له شهادة الحق اليقين بين يديه بأنّ البشر دخلوا ف عصر أشراط
الساعة البرى، ومنها بعث المهدي المنتظر الحق من ربم، ومنها أن تدرك الشمس القمر إل ما يشاء اله

ومن ثم يسبق الليل النّهار ليلة يظهر اله المهدي المنتظر بوكب العذاب، فاتقوا اله يا أول الألباب،
واتّبعوا البيان الحق للتاب، ولا تؤخّروا اتّباع البيان الحق للتاب حت تروا العذاب، فإن فعلتم وأخّرتم

التصديق بالبيان الحق للقرآن العظيم حت تروا العذاب الأليم فقد أصبحتم كمثل الذين قال اله عنهم: {واذْ
قَالُوا اللَّهم ان كانَ هٰذَا هو الحق من عندِكَ فَامطر علَينَا حجارةً من السماء اوِ اىتنَا بِعذَابٍ اليم} صدق اله

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=62519
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=62519
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العظيم [الأنفال:32].

فهل ترون أصحاب هذا الدعاء من أول الألباب؟ فلا تونوا أمثالهم تؤخّرون التصديق بدعوة الحق من ربم
حت تروا هل سيأت العذاب الأليم! فلا تونوا أمثالهم قوماً مجرمين. وقال اله تعال: {ويقُولُونَ متَ هذَا
ملُهجا اءذَا جا لجا ةما لل هال ا شَاءلا ما الا نَفْعا ورض نَفْسكُ للملا ا (48) قُل ينادِقص نْتُمنْ كدُ اعالْو

فَلا يستَاخرونَ ساعةً ولا يستَقْدِمونَ (49) قُل ارايتُم انْ اتَاكم عذَابه بياتًا او نَهارا ماذَا يستَعجِل منْه الْمجرِمونَ
(50) اثُم اذَا ما وقَع آمنْتُم بِه آلآنَ وقَدْ كنْتُم بِه تَستَعجِلُونَ (51)} صدق اله العظيم [يونس].

م وقولوا: اللهم إن كان ناصر محمد هو حقاً الإمام المهديرب تهم تضرعوا إلويا علماء المسلمين وأم
المنتظر الناصر لمحمدٍ رسول اله صل اله عليه وآله وسلم اللهم فبصرنا بالحق لنتبعه حت لا يون بعث

الإمام المهدي حسرةً علينا، ووعدك الحق وأنت أرحم الراحمين.

ويا معشر علماء الأمة، لا تفرحوا بما عندكم من العلم ف كتيباتم فتعرضوا عن دعوة الإمام الحق من ربم
فيسحتم اله بعذابٍ أليم، ألا واله إنّ أكثر العلم الذي أنتم به معتصمون مخالف لأحام اله ف محم

القرآن العظيم، فيف تحسبون أنّم مهتدون وأنتم مخالفون لما أنزل اله ف محم كتابه ف القرآن العظيم؟
ويا معشر علماء المسلمين وأمتهم، اسمعوا وعوا واعقلوا لما سوف أفتيم بالحق مزكيه بالقسم باله العظيم

رب السماوات والأرض وما بينهما ورب العرش العظيم:

شوال وف رمضان وف شعبان وف م 1433 فعام تترى ف ته الأولغر إنّ الشمس أدركت القمر ف
ذي القعدة وف ذي الحجة، وإنا لصادقون..

ويا علماء المسلمين وأمتهم، وتاله إنّ الإمام المهدي لف عجبٍ شديدٍ منم للغاية فهل أنتم قوم لا تتفرون
بما يجري حولم ف الملوت؟ فيف إنّم تعلمون بأنّم أعلنتم عيد الفطر غرة شوال لعامم هذا 1433
فأفطرتم يوم الأحد باعتباره غرة شوال! والسؤال هو: فيف تجدون اكتمال البدر لشهر ذي القعدة سوف

يون ليلة الأحد مع أنم أعلنتم أنّ عيد الفطر المبارك يوم الأحد؟ إن هذا لشء عجاب!

وربما يود فضيلة الشيخ عبد العزيز آل الشيخ رئيس هيئة كبار العلماء بالمملة العربية السعودية أن يقول:
عليه الإمام المهدي أم كنت من اللاعبين؟". ومن ثم يرد المنتظر هل جئت بالحق يا من يزعم أنّه المهدي"
المنتظر وأقول: حقيق لا أقول عل اله إلا الحق وأعوذُ باله أن أكون من الجاهلين ومن أظلم ممن افترى
الإجابة عل لا يزال مصراً عل إذ جاءه، ويا فضيلة الشيخ، إنّ الإمام المهدي ه كذباً أو كذّب بالحقال عل
السؤال وهو: كيف أنّم قد أعلنتم غرة شوال لعامم هذا 1433 يوم الأحد؟ فإن كنتم صادقين فيف تجدون
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أنّ ليلة النصف لشهر ذي القعدة ه كذلك ليلة الأحد؟ فاحسبوها صح يا فضيلة الشيخ عبد العزيز آل الشيخ
حفظك اله من كل مروه وكافة المسلمين.

ويا فضيلة الشيخ عبد العزيز آل الشيخ وكافة أعضاء هيئة كبار العلماء بالمملة العربية السعودية وكافة
علماء المسلمين، فيف أنّم قد أعلنتم غرة شوال الأحد لعام 1433 أليس وعل حسابم سوف يون تاريخ
تسعة وعشرون من شوال هو يوم الأحد؟ ولنم سوف تجدون أنّ ليلة اكتمال البدر لشهر ذي القعدة هو ليلة
الأحد المقبل فيف تركب هذه يا قوم! أجيبون إن كنتم صادقين؟ ألستم تتحرون الهلال بعد غروب شمس
يوم تسعة وعشرين من الشهر ليلة الثلاثين؟ فإن شاهدتم الهلال أعلنتم وإن لم تشاهدوا أتممتم، ولن يوم

الأحد حسب إعلانم هو تسعة وعشرون من شوال فيف يون ليلة النصف من ذي القعدة ه ليلة الأحد ما
لم تن الشمس أدركت القمر؟ وتاله لا تستطيعون أن تجيبوا بالحق إلا بالاعتراف بالحق بأنّ الشمس أدركت

القمر والنّاس ف غفلة معرضون.

وربما يود فضيلة الشيخ عبد العزيز آل الشيخ المحترم أن يقول: "يا من يزعم أنّه المهدي المنتظر أعد
عليه الإمام المهدي ومن ثم يرد ."عليك بالحق نستطيع أن نرد سؤالك كون فهم السؤال نصف الإجابة حت
المنتظر وأقول: يا فضيلة الشيخ كيف تون ليلة اكتمال القمر البدر لشهر ذي القعدة بعد غروب شمس

السبت ليلة الأحد المقبل مع أنم أعلنتم أنّ غرة شوال لعيد الفطر المبارك هو يوم الأحد؟ أليس يوم تسعة
وعشرون من شوال الأحد؟ فيف تون ليلة اكتمال البدر لشهر ذي القعدة ه ليلة الأحد ولم يحدث لم

ذكرى؟

ويا أمة الإسلام يا حجاج بيت اله الحرام، أشهدُ له شهادة الحق اليقين شهادةً أحاسب عليها بين يدي اله
إن كنت من الاذبين، إنّ رؤية هلال ذي الحجة لعامم هذا (1433 للهجرة) سوف تون بعد غروب شمس
الإثنين فتعلن المملة العربية السعودية ثبوت هلال شهر ذي الحجة بعد غروب شمس الإثنين ليلة الثلاثاء،

وعليه فإن الوقوف بعرفة سوف يون يوم الأربعاء ويوم النحر الخميس أول أيام عيد الأضح المبارك أعاده
اله عل جميع المسلمين بالمن والبركات ورزقهم اله الباقيات الصالحات.

وأما سبب يقين برؤية هلال ذي الحجة بعد غروب شمس الإثنين ليلة الثلاثاء وذلك لأن أعلم علم اليقين أنّ
غرة ذي الحجة الأول ه ليلة الإثنين ولن الشمس أدركت القمر ف غرة ذي الحجة الأول ولذلك لن
يشاهد كافة البشر رؤية هلال ذي الحجة إلا بعد غروب شمس الإثنين ليلة الثلاثاء منتفخاً كونه ف منزلة

الليلة الثانية برغم أنّها المشاهدة الأول لهلال شهر ذي الحجة من قبل البشر لعامم هذا 1433 بعد غروب
شمس الإثنين ليلة الثلاثاء، ولن ذلك تصديق للحديث المروي عن محمد رسول اله صل اله عليه وآله

:وسلم كما يل
[ومن أشراط الساعة: انتفاخ الأهلة، وهو أن يرى الهلال لليلة فيقال لليلتين]، فعن ابن مسعود رض اله عنه
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قال: قال رسول اله صل اله عليه وآله وسلم: [من اقتراب الساعة انتفاخ الأهلة] رواه الطبران وقال
الألبان: صحيح.

وها هو يحدث الحق بين يديم ولنم عن الحق معرضون.

ويا قوم لقد أدركت الشمس القمر مراراً وتراراً لعلم تتقون اله الواحد القهار من قبل أن يسبق الليل
النّهار ليلة مرور كوكب العذاب فاتقوا اله يا أول الألباب واتبعوا البيان الحق للتاب وما يتذكر إلا أولو

الألباب، وأما أشر الدواب فإنهم الصم البم الذين لا يستخدمون عقولهم شيئاً.

ولا يزال المهدي المنتظر ف عصر الحوار من قبل الظهور ولا نزال نحاجم بآية الإدراك الشمس للقمر
فتلاها ف أول الشهر وأنتم ف غفلة معرضون، وإنما ذلك هو البيان الحق لقسم اله تعال: {والشَّمسِ

وضحاها (1) والْقَمرِ اذَا تََها (2)} صدق اله العظيم [الشمس]. برغم أنّ الشمس لا ينبغ لها أن تدرك
القمر فيتلوها إلا إذا دخل عمر البشر ف عصر أشراط الساعة البرى فتدرك الشمس القمر إل ما شاء اله

ومن ثم يسبق الليل النّهار فتطلع الشمس من مغربها، أفلا تتقون؟

ويا معشر علماء الفلك بالمملة العربية السعودية، سألتم باله العظيم أن تتنازلوا عن كبركم وغروركم
فتونوا إل جانب لجان تحري هلال ذي الحجة لعامم هذا 1433 بعد غروب شمس الإثنين فلا تقولوا:
"يستحيل رؤية هلال ذي الحجة بعد غروب شمس الإثنين ليلة الثلاثاء كون القمر سوف يغرب قبل غروب

شمس الإثنين ليلة الثلاثاء". ومن ثم يرد عليم المهدي المنتظر الحق من ربم وأقول: ولن الشمس أدركت
ة فبعد غروب شمس الأحد ليلة الإثنين ولذلك لن يشاهد هلال ذي الحج ة الأولة ذي الحجغر القمر ف
غرته الأول كافة البشر عل وجه الأرض كونه ف حالة إدراك برغم ميلاد هلال ذي الحجة ولنّه ف حالة

إدراك فيغرب قبل غروب شمس الأحد ليلة الإثنين، ولذلك سوف يحصحص الحق بعد غروب شمس الإثنين
ليلة الثلاثاء فتشاهدون هلال ذي الحجة منتفخاً برغم أنم تستحيلون رؤيته بعد غروب شمس الإثنين ليلة

الثلاثاء حسب تاريخ وتوقيت المملة العربية السعودية ‐الت خصها اله حصرياً بإعلان أهلّة الحج
للنّاس‐ فلا تذّبوا شهود رؤية هلال شهر ذي الحجة ف المملة العربية السعودية بعد غروب شمس الإثنين

ليلة الثلاثاء، وها نحن أخبرناكم عن السبب من قبل الحدث كون سبب رؤية هلال ذي الحجة بعد غروب
شمس الإثنين ليلة الثلاثاء وذلك لونه هلال المنزلة الثانية كون غرة ذي الحجة الحقيقية ه بعد غروب

شمس الأحد ليلة الإثنين، ولذلك سيون اكتمال التربيع الأول لشهر ذي الحجة بعد غروب شمس الأحد ليلة
الإثنين السابع من ذي الحجة، وذلك إعلان من رب العالمين أن يوم النفير للحج هو ف اليوم الذي يليه أي
يوم الثلاثاء ينطلقون إل من، كون يوم الثلاثاء هو اليوم الثامن من ذي الحجة، وأما يوم الوقوف بعرفة فهو

يوم الأربعاء التاسع من ذي الحجة، وأما يوم النحر فهو يوم الخميس العاشر من ذي الحجة لعامم هذا
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1433 للهجرة... اللهم قد بلغت اللهم فاشهد.

ولن بحساباتم أنّ يوم الوقوف بعرفة إنّه يوم الخميس وإنّ يوم النحر هو يوم الجمعة وإنم لخاطئون.
عل ه ما لا تعلمون، اللهم قد بلغت اللهم فاشهد، وسلامه وأطيعون تهتدون، وأعلم من الفاتقوا ال

المرسلين، والحمد له رب العالمين..

وربما يود أن يقول فضيلة الشيخ عبدالعزيز آل الشيخ رئيس هيئة كبار العلماء بالمملة العربية السعودية أو
فضيلة الشيخ المرشد الروح لإيران آية اله العظم السيد عل الخامنئ أن يقولا: "مهلا مهلا يا ناصر

ننا سنّةً وشيعةً مؤمنون ومتفقون إن اسم الإمام المهدي(محمد) ول محمد يا من يزعم بأنّه الإمام المهدي
اطوقال: [ي ه عليه وآله وسلم عن اسم الإمام المهديال ه صلفتوى محمد رسول ال (محمد) بناء عل

."[اسم اسمه

ومن ثم يرد الإمام المهدي المنتظر ناصر محمد وأقول: يا أيها الشيخين المحترمين، وتاله إنّم لتعلموا علم
اليقين أنّ المقصود بالتواطؤ لغةً واصطلاحاً التوافق وليس التطابق، بمعن أن الاسم (محمد) يوافق ف اسم
يحمل اسم وذلك ل اسم أب ف اسم ه التوافق للاسم محمد ف(ناصر محمد)، وجعل ال الإمام المهدي
صفت الت جئتم بها فلم يجعلن اله نبياً جديداً بل ابتعثن اله ناصراً لمحمدٍ رسول اله ‐صل اله عليه
وآله وسلم‐ ولذلك أحاجم بالبصيرة الت كان يحاج النّاس بها محمدٌ رسول اله ‐صل اله عليه وآله

وسلم‐ كتاب اله والسنّة النبوية الحق الت لا تخالف لمحم كتاب اله القرآن العظيم، فاتقوا اله وأطيعون،
إنا له وإنا إليه لراجعون، وما أكثر النّاس ولو حرصت بمؤمنين حت يروا العذاب الأليم.

ويا معشر الأنصار السابقين الأخيار بلّغوا بيان هذا بل حيلة ووسيلة إل كافة خطباء المنابر ومفت الديار
عل تهم ولعلهم يتقون، وسلامأم أنفسهم وعل ونوا شهداء علكافة الأقطار العربية والأجنبية لي ف

المرسلين والحمد له رب العالمين..

.ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي
ـــــــــــــــــــــــ

[ لمتابعة رابط المشاركـــــــــة الأصلية للبيـــــــــــان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=90355

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=90355
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=90355
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الإمام ناصر محمد اليمان
02 - 05 ‐ 1434 هـ
14 ‐ 03 ‐ 2013 مـ

04:01 صباحاً
ـــــــــــــــــــــــ

إنّ الشمس سوف تطلع من مغربها خلال عام 1427 ونقصد عام القمر ..

بسم اله الرحمن الرحيم
ويا حميدي اسمع لقول، أقسم برب العالمين إنّ طلوع الشمس من مغربها خلال عامم هذا 1427 ولا

تزالون فيه، ولا نقول إنّ طلوع الشمس من مغربها ف نهاية عام 1427 بل قلنا:
إنّ الشمس سوف تطلع من مغربها خلال عام 1427 ونقصد عام القمر.

فأنتم تعلمون أنّ اليوم الواحد من أيام القمر يعدل شهراً حسب أيام حسابم وشهره يعدل ثلاثين شهراً
حسب شهوركم، إذاً سنة القمر تعدل ثلاثين عاماً بحسب سنين حسابم. ودخلت السنة القمرية الت يحدث
خلالها طلوع الشمس من مغربها فقد وافق دخولها ف عام 1427 بحسب التاريخ الهجري، والسؤال الذي

يطرح نفسه:

فهل ياترى مض وانقض عام 1427 بحسب سنين القمر؟ ولن السنة القمرية طولها ثلاثون عاماً بالتمام،
إذاً فلا تزالون ف ذلك العام أي العام القمري لذات القمر وبحسب طول يومه وشهره وف خلال ذلك العام
ساري المفعول و يحدث خلاله طلوع الشمس من مغربها، ولا نقول ف نهايته بل قلنا خلال عام 1427، ولم

ينقض بعد يا أخ عل الحميدي.

:ه تعاللقول ال ون ملماً بالبيان الحقت كل حالٍ لن تعلم ما هو المقصود من ذلك التاريخ حت وعل
{الشَّمس والْقَمر بِحسبانٍ} صدق اله العظيم [الرحمن:5].

وربما يود عل الحميدي أن يقول: "يا ناصر محمد اليمان، وما يدرينا أنه يوجد حسابان ف أسرار القرآن
حت نعلم علم اليقين أنّ الشمس والقمر بحسبان؟". ومن يرد عليه الإمام المهدي وأقول: عليك بتدبر بيان
لبث أصحاب الهف الأول والثان، أو يأتيك به أحد الأنصار حت توقن أنّ الشمس والقمر بحسبان لعلك

.واحدة ثانية ف للقرآن كونك لن تجد أن الإمام المهدي أخطأ حت تعقل البيان الحق
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وسلام عل المرسلين ، والحمد له رب العالمين..
.أخوكم الإمام المهدي ناصر محمد اليمان

ـــــــــــــــــــــــ
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[ لمتابعة رابط المشاركـة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=63298

الإمام ناصر محمد اليمان
14 ‐ 11 ‐ 1433 هـ
30 ‐ 09 ‐ 2012 مـ

14:39 صباحاً
ـــــــــــــــــــــ

من الإمام المهدي إل كل عالم فل فيزيائ، أفتون عن السبب إن كنتم تملون الجواب، أو يفتيم
صاحب علم التاب ..

بسم اله لا قوة إلا باله، والصلاة والسلام عل رسل اله ومن تبعهم إل يوم الدين، أما بعد ..
ويا علماء الفلك الفيزيائيين، إنّ المهدي المنتظَر يعلن الإصرار الشديد عل الاستفسار لماذا اكتمل القمر

البدر لشهر ذي القعدة لعامم 1433 ليلة الأحد بعد غروب شمس السبت برغم أنّم قد أعلنتم أنّ عيد الفطر
يوم الأحد غرة شوال حسب إعلانم؟ والسؤال هو: أليس تسع وعشرون من شوال هو كذلك يوم الأحد،

فيف يون اكتمال البدر لشهر ذي القعدة أيضاً ليلة الأحد؟ أليس تسع وعشرون من شوال لا يزال من شهر
شوال حسب إعلانم؟

ولربما يود بعض السائلين من المسلمين أن يقول: "يا ناصر محمد يا من يزعم أنّه المهدي المنتظر ليتك
السائلين بالزيادة ف عل المنتظَر الحق المهدي رر". ومن ثم يردتوضح لنا أكثر فأكثر عن هذا السؤال المت
التوضيح لسؤال الموجه إل علماء الفلك الفيزيائيين وجميع المسلمين وأقول: يا أمة الإسلام ألستم تراقبون

أهلّة الشهور بعد مض تسع وعشرين يوماً من الشهر؟ بمعن أنّم دائما تتحرون رؤية الأهلّة بعد غروب
شمس تسع وعشرين ليلة الثلاثين؟ فإن شاهدتم الهلال أعلنتم غرة الشهر وإن لم تشهدوا أتممتم الشهر ثلاثين

يوماً.

وربما يود أحد علماء الفلك الفيزيائيين أن يقول: "اللهم نعم، يا ناصر محمد اليمان وما العجب ف ذلك؟
أفلا تعلم أنّ أهل الأرض جميعاً لا يمنهم أن يشاهدوا هلال غرة الشهر جميعاً ف ليلته الأول؟ بل تشهده

طائفة ويغم عل أخرى. وعل سبيل المثال قد تشهد رؤيةَ هلال الشهر ف ليلته الأول أغلب الدول الأجنبية

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=63298
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=63298
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والإسلامية ولا تشهده المملة العربية السعودية وكافة الدول العربية ومن ثم يتمون الشهر ثلاثين يوماً، ولن
ليلة اكتمال البدر للشهر تحدث حسب ليلة المشاهدة الأول منذ بداية الدهر وحركة الشمس والقمر، فما

الغريب ف ذلك يا من يزعم أنّه المهدي المنتظر؟".
ومن ثم يرد عليهم المهدي المنتظَر: أليس كلامك هذا يعن أنّ هلال ذي القعدة سوف يتمل ليلة الإثنين

كونم شاهدتم هلال ذي القعدة ليلة الإثنين بعد غروب شمس تسع وعشرين من شوال وكانت أول مشاهدة
لغرة شوال وآخرين قد أعلنوا غرة ذي القعدة يوم الثلاثاء؟ إذاً فمن المفروض أن يتمل البدر لشهر ذي

القعدة إما ليلة الإثنين وإما ليلة الثلاثاء، ولنم شاهدتم هلال ذي القعدة هذه الليلة ليلة الأحد وأنّه قد صار
بدراً متملا لا شك ولا ريب، برغم أنّ غرة شوال حسب إعلانم ليلة الأحد ليلة عيد الفطر بحسب إعلانم
ة، فبما أنّ ليلة الأحد لا تزال ليلة تسع وعشرون من شوال ولم تتحرعبر قنوات الأخبار والأنترنت العالمي
فيها الهلال أي من دول البشر عل وجه الأرض كون ليلة الأحد تدخل بعد غروب شمس ثمانٍ وعشرين

لشهر شوال فدخلت ليلة الأحد ليلة التاسع والعشرون، ولنم لا تتحرون الهلال ليلة تسع وعشرين بل ليلة
الثلاثين الت تدخل بعد غروب شمس تسع وعشرين، فإن شاهدتم الهلال بعد غروب شمس تسع وعشرين

أعلنتم غرة الشهر وإن لم تشاهدوا أتممتم الشهر ثلاثين يوماً.

والسؤال الذي يطرح نفسه للمرة المائة لعلماء الفلك ولل عالم أو أم عرب أو أعجم هو: لماذا حدث
اكتمال البدر هذه الليلة ليلة الأحد؟ أليس من المفروض أن يتمل البدر لقمر شهر ذي القعدة أما ليلة الإثنين
أو ليلة الثلاثاء كون منم من أعلن غرة ذي القعدة ليلة الإثنين ومنم من أعلن غرة ذي القعدة ليلة الثلاثاء
كون عيد الفطر لديهم كان يوم الإثنين، إذاً ليلة الإثنين لديهم لا تزال ليلة التاسع والعشرين كونهم أعلنوا عيد

الفطر الإثنين؟ والسؤال الذي يطرح نفسه للمرة الألف هو:
فيف يتمل البدر لشهر ذي القعدة بعد غروب شمس السبت ليلة الأحد قبل ليلة الإثنين وقبل ليلة الثلاثاء؟

فهل تستطيعون أن تأتوا بالجواب يا أول الألباب؟ وإن لم تستطيعوا آتاكم به من آتاه اله علم التاب.

وأقول يا معشر المسلمين أقسم باله العظيم رب السموات والأرض وما بينهما ورب العرش العظيم:
إنّ الشمس أدركت القمر بعد غروب شمس التاسع والعشرين من شهر شوال لعامم هذا 1433، ولذلك لم
يشاهد أحدٌ من البشر غرة شهر ذي القعدة ليلة الأحد لم يشاهدها أحدٌ من الإنس والجن، كون هلال شهر ذي

القعدة كان ف حالة إدراك كامل ف غرته الأول ليلة الأحد، والآن حصحص الحق. ألم نعلن لم أنّ غرة
شوال لعامم هذا كانت يوم السبت؟ إذاً تسع وعشرون كان يوم السبت وبعد غروب شمس السبت تسع

وعشرون أدركت الشمس القمر ليلة الأحد ولم يشاهد الجن والإنس هلال شهر ذي القعدة بل لم يشاهدوه إلا
ليلة الإثنين ف منزلته الثانية، ولذلك لا ينبغ لشهر ذي القعدة هذا أن يتجاوز يوم الإثنين كون غرته الحقيقية
ه ليلة الأحد، وتسعة وعشرون الأحد، والثلاثون الإثنين، ويوم الثلاثاء هو غرة شهر ذي الحجة حسب رؤية
الأهلّة الشرعية بالعين المجردة، برغم أنّ ليلة الثلاثاء ه الليلة الثانية لشهر ذي القعدة كون غرته الحقيقية
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ه ليلة الإثنين، ولن هلال ذي الحجة ف حالة إدراكٍ كامل ولن يشاهده كافة البشر، ولذلك يتمل التربيع
ة ليلة الإثنين، وأما يوم النفير للحجتمل القمر البدر لشهر ذي الحجة ليلة الإثنين، ويالأول لشهر ذي الحج
من ومزدلفة هو يوم الثلاثاء، ويوم عرفة يون يوم الأربعاء، ويوم النحر هو يوم الخميس. تصديقاً لحديث

محمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم: [يوم صومم يوم نحركم].

وربما يود أن يقاطعن أحد المسلمين فيقول: "يا ناصر محمد، وما يقصد محمد رسول اله ‐صل اله عليه
وآله وسلم‐ بقوله: [يوم صومم يوم نحركم]؟". ومن ثم يرد عليه الإمام المهدي وأقول: يقصد أن أول صيام

المسلمين ف منزلة هلال رمضان الأول دائماً يوافقها يوم النحر ف أيام الحج منذ بداية الشهر والدهر.

وربما يود أن يقاطعن أحد الذين لا يعلمون فيقول: "يا ناصر محمد، لو نرجع مائة عام للوراء لوجدنا أعواماً
لم يوافق فيها يوم النحر نفس الغرة الت دخل بها رمضان حسب صيام المملة العربية السعودية". ومن ثم
يرد عليه الإمام المهدي وأقول: وهل قال محمد رسول اله ‐صل اله عليه وآله وسلم‐ يوم صيام المملة
أنّ يوم النّحر دائماً يأت ويقصد به النب ،[م يوم نحركميوم صوم] :ة يوم نحركم؟ بل قالة السعوديالعربي
موافقاً لأول مشاهدة لهلال شهر رمضان من قبل أعين أحدِ البشر، ولن المملة العربية السعودية قد لا
تشاهد هلال رمضان فيتمون شعبان ثلاثين يوماً، ولنه قد شوهدَ هلال شهر رمضان ف دولٍ أخرى ولم
يتموا بل أعلنوا الصيام. إذاً يوم نحركم سوف يوافق يوم الغرة الأول لشهر رمضان وتجدونه يوافق يوم

النحر ف الحج.

وربما يود آخر أن يقاطعن فيقول وبلغة عامية: "يا ناصر محمد، ربشتنا! فيف تقول إنّ يوم النّحر لعامنا
هذا 1433 سوف يوافق يوم الخميس وأن ذلك تصديقاً لحديث محمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم:
[يوم صومم يوم نحركم]؟ ولنّه لم يعلن أحدٌ من دول البشر بأنّ الخميس غرة شهر رمضان لعامنا هذا
1433؛ بل هناك من أعلن غرة صيام رمضان لعامنا هذا 1433 أنّها الجمعة، وآخرون أتموا فأعلنوا غرة

الصيام السبت، وآخرون الأحد، ولن يوم الخميس لم يعلَن عنه من أيٍ من البشر عل أنّه غرة شهر
رمضان لعامنا هذا 1433؛ بل حت أنت أيها الإمام ناصر محمد اليمان أعلنت أنّ غرة صيام رمضان

الجمعة! فيف تقول أنّ يوم عيد الأضح أي يوم النّحر سوف يون الخميس تصديقاً لحديث النب: [يوم
صومم يوم نحركم]؟".

ومن ثم يرد المهدي المنتظر عل السائلين وأقول: اللهم نعم [يوم صومم يوم نحركم]، وأشهد له شهادة
الحق اليقين بأنّ غرة رمضان الحقيقية لعامم هذا 1433 كانت ف يوم الخميس، ولنّ أعلم أنّ الشمس
أدركت القمر فيه ليلة الخميس فلم يشاهد هلال شهر رمضان أي أحدٍ من البشر؛ بل كانت أول مشاهدة
لهلال شهر رمضان ه منزلته الثانية ليلة الجمعة، ولذلك أعلنوا أنّ غرة الصيام الجمعة، ولن الغرة
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الحقيقية ه الخميس، والحم يوم النّحر بإذن اله ستجدونه يوم الخميس تصديقاً لحديث النب عليه الصلاة
والسلام: [يوم صومم يوم نحركم]، ولنّها أدركت الشمس القمر ف غرة شهر رمضان الأول. فهل من

مدّكر؟ والحم بيننا بإذن اله يوم النحر وسيون يوم الخميس.

وربما يود أن يقول أحد السائلين: "ولن يا ناصر، ألم يتموا شهر رمضان ثلاثين يوماً فان العيد عيد الفطر
يوم الأحد؟" . ومن ثم يرد عل السائلين المهدي المنتظَر وأقول: إن كانوا صادقين فيف يون اكتمال البدر
لشهر ذي القعدة هو كذلك ليلة الأحد؟ أليس غرة شوال الأحد حسب إعلانم وتسع وعشرون من شوال هو

الأحد؟ فيف تون ليلة اكتمال البدر لشهر ذي القعدة ه كذلك هذه الليلة المباركة ليلة الأحد؟ فلا يقبل ذلك
لا عقل ولا منطق، بل الحق هو أنّ غرة شوال حقاً كانت السبت، وتسع وعشرون شوال السبت، وبعد غروب
شمس السبت لم يشاهد أحد من البشر هلال ذي القعدة بعد غروب شمس السبت ليلة الأحد كونه ف حالة

إدراكٍ كامل ليلة الأحد ليلة الثلاثين، وبدأتم غرة شهر ذي القعدة الإثنين، وإنا لصادقون.

فهل فقهتم الخبر والمقصود مما ف بيان المهدي المنتظَر بأنّ الشمس أدركت القمر ف غرة الشهر الأول؟
فهل من مدّكر من قبل أن يسبق الليل النّهار بسبب ما تسمونه بالوكب العاشر ذلم كوكب سقر اللواحة

للبشر من حين إل آخر؟

ة بهذا البيان الحقياللهم قد بلغت اللهم فاشهد، فبلّغوا يا معشر الأنصار السابقين الأخيار كافة المواقع الفل
لعلهم يتنازلون عن كبرهم فيونون إل جانب لجان تحري أهلّة شهر الحج بالمملة العربية السعودية حت لا

يذبهم علماء الفلك حين إعلان المملة العربية السعودية ثبوت رؤية هلال شهر ذي الحجة بعد غروب
شمس الإثنين ليلة الثلاثاء، وإذا لم ين علماء الفلك بجانب لجان تحري الأهلّة بالمملة العربية السعودية

فسوف يقول علماء الفلك:
"فيف تعلن المملة العربية السعودية ثبوت رؤية هلال شهر ذي الحجة بعد غروب شمس الإثنين ليلة

الثلاثاء؟ ولننا نحن علماء الفلك نعلم علم اليقين أن جرم القمر غرب قبل غروب شمس الإثنين ليلة الثلاثاء
فيف يشاهدون الهلال ولا وجود للقمر عل الإطلاق بالأفق الغرب بعد غروب شمس الإثنين كونه غرب قبل

غروب شمس الإثنين!".

ومن ثم يرد الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول:
"يا معشر علماء الفلك، أقسم باله الواحد القهار مجري السحاب ومنزل التاب وهازم الأحزاب الذي خلق
الجانّ من مارج من نار وخلق الإنسان من صلصال كالفخار إنّ الشمس أدركت القمر لتصديق شرط من

أشراط الساعة البرى فولد الهلال قبل الاقتران فاجتمعت به الشمس وقد هو هلال، أفلا تتقون؟
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والطامة البرى أنّ الذين يشاهدون أهلّة المستحيل بالمملة العربية السعودية لم يعلموا بآية الإدراك فظنّوا
الأمر طبيعياً، وأما علماء الفلك فهم يعلمون أن لو تتم مشاهدة رؤية هلال شهر ذي الحجة بعد غروب شمس
الإثنين ليلة الثلاثاء فهنا يعلمون علم اليقين بأنّ ليس سبب هذه الرؤية إلا شيئاً واحداً وهو أنّ هلال شهر ذي
الحجة ۇلدَ ليلة الإثنين وكان ف حالة إدراكٍ، ولذلك تمت مشاهدته بعد غروب شمس الإثنين ليلة الثلاثاء،

ومن ثم يعلمون علم اليقين أنّ الهلال حقاً ۇلد قبل السوف فاجتمعت به الشمس وقد هو هلال.
فما يضيركم يا معشر علماء الفلك بالمملة العربية السعودية أن تراقبوا هلال شهر ذي الحجة بعد غروب

شمس الإثنين 29 ذي القعدة ليلة الثلاثاء حت يحصحص الحق للجميع بإذن اله رب العالمين!

،م، وتنازلوا عن كبركم وقولوا: "يا ناصر محمد اليمانتم يا معشر علماء الفلك، وأنقذوا أمفأنقذوا أنفس
فبرغم أننا معشر علماء الفلك نعلم علم اليقين أنّه لا وجود لجرم القمر بالأفق الغرب بعد غروب شمس

الإثنين 29 ذي القعدة كون القمر ف الحسابات الفلية الدقيقة سوف يغرب قبل غروب شمس الإثنين 29
أننا نشكّ مثقال ذرة ة فليس ذلك يعنجانب لجان التحري لهلال شهر ذي الحج ذي القعدة، فإذا ذهبنا إل
ف علمنا بحركة القمر بأنّه سوف يغرب قبل غروب شمس الإثنين؛ بل نعلم علم اليقين أنّه لا وجود لجرم

القمر بعد غروب شمس الإثنين ليلة الثلاثاء، ولننا برغم علمنا الفيزيائ الفل الدقيق سوف نذهب لننظر
يا ناصر محمد اليمان أصدقت أم كنت من الاذبين، فإن شاهدنا الهلال فعلا فهذا لا يعن إلا شيئاً واحداً
وهو أنّ الهلال ۇلدَ من قبل الاقتران ليلة الإثنين فاجتمعت به الشمس وقد هو هلال وتجاوزها، ولذلك تمت
مشاهدة رؤية هلال ذي الحجة بعد غروب شمس الإثنين ليلة الثلاثاء، وهذا يعن أنّ الشمس حقاً أدركت
القمر وعل البشر أن يفروا إل اله الواحد القهار من قبل أن يسبق الليل النّهار بسبب مرور كوكب سقر

برى وصدق المهديعصر أشراط الساعة ال وكب العاشر، وأنّ البشر حقاً قد دخلوا فوهو ما يسمونه بال
،اذبين واشهدوا بالحقالمنتظَر، فتنازلوا عن كبركم وقولوا: سننظر يا ناصر محمد أصدقت أم كنت من ال

ولا نريد منم إلا شهادة الحق، فقد جعلم اله الحم ف مسألة الإدراك فتنازلوا عن كبركم لتحري هلال
شهر ذي الحجة بعد غروب الإثنين ليلة الثلاثاء حت يحصحص الحق، والحم له وهو خير الفاصلين.

وسلام عل المرسلين ، والحمد له رب العالمين ..
.أخوكم الإمام المهدي ناصر محمد اليمان

ـــــــــــــــــــــ
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الإمام ناصر محمد اليمان
16 ‐ ذو القعدة ‐ 1433 هـ

02 ‐ 10 ‐ 2012 مـ
05:55 صباحاً

( بحسب التقويم الرسم لأم القرى )

[ لمتابعة رابط المشاركــة الأصلية للبيـــان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=63621

_____________

إعلانٌ هام من الإمام المهدي المنتظَر بشأن أهل الهف والرقيم ابن مريم عليهم الصلاة والسلام ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدّي محمدٍ وآله الأطهار وجميع الأنصار السابقين الأخيار
ومنهم حبيب قلب أحمد الوصاب وأسامة اليمان حبيب الإمام المهدي ناصر محمد اليمان آخر من

وإنّهما لم يتوصلا إل ،ه لومة لائمال الرجلان لا يخافان ف معكلفناهم للتفاهم مع أصحاب قرية الأقمر ون
إقناع كافة الأطراف فمنهم من يقول: "فليأتِ الإمام ناصر محمد ليرينا الطريق إل أصحاب الهف". وإنّما
هدفهم فقط أنّ يتم تحديد مان الهف بالضبط ومن ثم يثيرون فتنةً فيما بينهم ظاهرية حت يتخلصوا من

رسل الإمام ناصر محمد اليمان، ومن ثم ينبشونه بحثاً عن النوز كون تلك المنطقة أثرية، وذلك مبلغهم من
العلم.

وقد آذَوا صالحاً بالتُّهم بغير الحق بسبب ضيوفه رسل الإمام المهدي، وكان يخف صالح عليهم الأمر حرجاً
منهم حت لا يظنّوا فيه بغير الحق بأنه يريد أن يذهبوا من ضيافته.

ومن ثم نقول يا حبيب أحمد الوصاب وأسامه اليمان ونعم الرجال، فقد فعلتم كل ما ف وسعم وفوق
ينة حتتابوت الس الرجل الذي دخل من قبل عددٍ من السنين إل م، ولقد التقينا بصالح وبرفقتطاقت
نوم السبات، ومن ثم ظاً؛ وهو نائمه يقببطول التابوت وحس عظيم القامة مستلق فتح التابوت فوجد رجلا
ولّ مدبراً هو والذي دخل معه، ولن أبا سيف تذكر المحنطين فقال: "لعل الرجل محنطٌ". فرجع وفتح
التابوت مرةً أخرى فنظر إل وجه الرجل فإذا هو وكأنّه سيلمه كونه مفتوح العينين، فنظر إليه فإذا هو
ون عفريتاً فيوقظه من منامه، ومن ثمأن ي جسده، وخش بشحمه ولحمه لا شكّ ولا ريب ولا ضمور ف
ياً بالحائط أرجع باب التابوت العلوي بل هدوء، ونظر إل ما حوله ف مسجد القبة فإذا هو يرى باباً حجر

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=63621
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=63621
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وف الباب طاقة، فأضاء ف الطاقة بنور أتريه الهربائ عن بعد وهو بجانب التابوت، فإذا بالنور يخترق
الطاقة إل مدخل مظلم؛ أي تؤدي إل مدخل مظلم، فعلم أنّ ذلك الباب الحجري عل شء، ومن ثم قال:
"لعل هذا ملكٌ الذي ف التابوت وف ذلك المان المظلم كنوزه". ومن ثم انطلق نحو باب الحائط وقبل أن
يصله بثلاث خطوات تم تثبيت قدميه إل الأرض بقدرة اله ولم يستطع أن يتقدم خطوةً واحدةً إل باب

الحائط! وذلك رحمة من اله كونه لو فتح الباب لاطّلع عل أصحاب الهف وكلبهم باسطٌ ذراعيه بالوصيد
ّول شديدٍ برغم أنّ أبا سيف ذا بأسٍ شديدٍ، ومن ثم نه شعر بفزعه ترجع الأمور. ولال إذاً لزاغ عقله. وإل

مدبراً ولم يعقب.

ويا قوم، إنّما محاولاتنا ف بعث الرسل من الأنصار إل أصحاب الهف لتصويرهم للعالمين ‐ برغم أنّه لا
يزال قدر بعثهم بعد مرور الوكب ‐ وإنما ذلك حرص عل إنقاذ المسلمين لعلهم يوقنون، ولن العقبات لا
تزال تحول بين رسل الإمام المهدي والوصول إل أصحاب الهف والرقيم ابن مريم عليهم الصلاة والسلام

لتصويرهم للعالمين. وإل اله يرجع الأمر كله.

وأوشك أن ينفد عصر الحوار من قبل الظهور وإل اله ترجع الأمور، نعم المول ونعم النصير..

.ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي
______________
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الإمام ناصر محمد اليمان
16 ‐ ذو القعدة ‐ 1433 هـ

02 ‐ 10 ‐ 2012 مـ
03:41 صباحاً

( بحسب التقويم الرسم لأم القرى )

[ لمتابعة رابط المشاركــــة الأصلية للبيـان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=63610

ـــــــــــــــــــــ

الآن يعلن الإمام المهدي المنتظَر الاستنار عل فيلم شيطان من شياطين البشر، فلا تقولوا: الآن؟! يا عمر
..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدّي محمدٍ رسول اله وآله الأطهار وجميع أنصار اله
الواحد القهار، أما بعد ..

لربما بعض الأنصار السابقين الأخيار يستعجب من الإمام ناصر محمد لماذا لم يعلن الاستنار ضدّ
كارهون؟ ومن ثم التشوية بخاتم الأنبياء والمرسلين من قبل أحد شياطين البشر المجرمين الذين هم للحق
نرد عل السائلين وأقول: حين رأيت الشعوب العربية تموج موجاً للاستنار وأعلنوا الهجوم ف عدد من

البلدان عل السفارة الأمريية وقتلوا أناساً أبرياء لا ذنب لهم بذلك الفيلم، فخشيت أن ينضم الأنصار
ة وقتل الأبرياء فيالسفارات الأمري الهجوم عل ة فالسابقين الأخيار للمشاركة مع الشعوب العربي

السفارة بسبب ذلك الفيلم، ولذلك أخّرت إعلان الاستنار لما فعل أحد شياطين البشر إل حين حت تهدأ
مظاهرات الشعوب العربية، ومن ثم نقول ألا لعنة اله عل صاحب ذلك الفيلم لعناً كبيراً، وأشهد أنّه لمن
شياطين البشر مهما اعتذر فلا قبول لعذره، ويعلم اله بسره وجهره، ولن لو أنّ الشعوب العربية أعلنت
المظاهرات دونما الهجوم عل السفارات الأمريية وقتل الأبرياء فيها من قوم آخرين لا ذنب لهم بما فعله
ذلك الشيطان الرجيم، ويا قوم اتقوا اله واتّبعوا أمر اله ف قوله تعال: {و تَزِر وازِرةٌ وِزْر اخْرى} صدق

اله العظيم [الأنعام:164].

وما أحل اله لم قتل أحدٍ بسبب ذنب رجل آخر، فليس ف دين الإسلام ظلم وحرم اله الظلم بين عباده،
ولم يأمركم اله أن تقاتلوا الفّار فتقتلوهم بسبب ذنب كفّارٍ آخرين، هيهات هيهات. فإن ذلك محرم عليم
ف محم كتاب اله القرآن العظيم فتجدون ف محمه أنّ اله نهاكم أن تعتدوا عل كفّارٍ بسبب ذنب كفّارٍ
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تَدِينعالْم بحي لا هنَّ التَدُواْ اتَع لاو مَلُونقَاتي الَّذِين هال بِيلس لُواْ فقَاتو} :ه تعالآخرين. تصديقاً لقول ال
(190)} صدق اله العظيم [البقرة].

ويا معشر المسلمين إنم لتعلمون أنّ الظلم محرم ف دين اله فإذا لم يأمركم بقتل ولدِ القاتل فيف يأمركم
أن تقتلوا نفساً بسبب جرم نفسٍ أخرى! ما لم كيف تحمون؟ فما ذنب الذي قُتلوا ف السفارة الأمريية
ف بعض الدول العربية؟ ونعم إنّ الإمام المهدي ليره سياسة أمريا ولنّ لا أسمح لأنصاري أن يعتدوا
عل أي من السفارات الأمريية وموظفيها فلا ذنب لموظف السفارات الأجنبية ف سياسة دولتهم وهم

ضيوف لديم.

ويا عباد اله إنها لفرصةٌ كبرى لدى المسلمين وجود كافة السفارات الأجنبية ف دولهم فلو عاملتم يا معشر
المسلمين موظف السفارات الأجنبية بمعاملة الدّين بلطفٍ وأخلاقٍ عالية وإكرام حت يمشوا بين المسلمين
آمنين حت إذا رجعوا إل بلدانهم سوف يتحدثوا عن المسلمين وعن تسامح دين الإسلام فيخبروا شعوبهم
إنّ دين الإسلام قد وجدوه رحمةً للعالمين، ولن حين ترهبونهم وتختطفونهم وتفزعونهم وتقتلوا من قَدَرتُم
عليه من موظف السفارات الأجنبية بحجة كفرهم أو تختطفوهم بسبب مطالبات لم من حوماتم فهنا لن

يتجرأوا أن يقتربوا منم ليخالطوكم فيشاهدوا معاملتم لهم أو يشاهدوا المعاملة فيما بينم، فلن تون
لديهم أي خلفية عن أخلاق المسلمين كونهم لن يقربوا المسلمين خشية أن تقتلوهم أو تختطفوهم.

وللأسف فهم يظنون أنّ دين الإسلام هو من أمركم بقتل الفّار حيث ثقفتموهم ومن ثم كرهوا دين الإسلام
كونهم يرونه ديناً دموياً بسبب أفعال الضالّين من المسلمين الذين جعلوا دين الإسلام ديناً دموياً ف نظر
العالمين، ولنه العس ورب العالمين، فإنّ دين الإسلام إنّما هو رحمةٌ للعالمين، ولم يأمر بسفك دماء

الافرين بحجة كفرهم، ولم يأمر بقتل أي فرد من الشعوب لديم بسبب سياسة حومته، ولم يأمركم بإكراه
النّاس حت يونوا مؤمنين؛ بل أمر اله ف دين الإسلام برفع ظلم الإنسان عن أخيه الإنسان، وعدم إكراه
النّاس عل الإيمان بالرحمن، فأنتم ترهون النّاس حت يونوا مؤمنين، فلا إكراه ف الدّين أفلا تتقون؟

ألا واله الذي لا إله غيره لئن أطعتم الإمام المهدي ناصر محمد اليمان فطبقتم معاملة الدّين الحق بينم
وبين الفّار لدخل النّاس ف دين اله أفواجاً بل قناعة كون الدّين المعاملة واتّباع للحمة والموعظة

الحسنة ف الدعوة إل اله، ولن أكثر النّاس لا يعلمون. إنا له وإنا إليه لراجعون.

ويا معشر المجاهدين لقد أضررتم بدينم أكثر من نفعم له حت جعلتم النّاس يرهون دين الإسلام الذي
أرسله اله رحمةً للعالمين، فاتقوا اله وأطيعون لعلم ترحمون، وإنما الجهاد ف سبيل اله عل أسس

وفتاوى ف محم التاب للاستسلام لتطبيق حدود اله ولرفع ظلم الإنسان عن أخيه الإنسان، ولذلك قال
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نب اله سليمان عليه الصلاة والسلام: {ا تَعلُوا علَ واتُون مسلمين ﴿٣١﴾} صدق اله العظيم [النمل].

فهو لا يريد إكراههم عل الإيمان؛ بل الاستسلام لتطبيق حدود اله لرفع ظلم الإنسان عن أخيه الإنسان،
فحين يطبقون حدّ القاتل ظلماً فيقتل القاتل تطبيقاً لحدّ اله فلن يقتل الإنسان أخاه الإنسان، وحين يطبقون
حدّ السرقة فلن يسرق الإنسان أخاه الإنسان، وحين يطبقون حدّ الزن فلن يعتدي الإنسان عل عرضِ أخيه

الإنسان، وحين يطبقون حدود المفسدين ف الأرض من قطّاع الطرق والنهابين لأموال النّاس فلن يتجرأ
المفسدون ف الأرض لقطع السبيل لنهب الأبرياء وسفك دمائهم أو الاعتداء عل أعراضهم، ولذلك أمركم اله

بالجهاد ف سبيل اله لتطبيق حدود اله لرفع ظلم الإنسان عن أخيه الإنسان وليس الجهاد ف سبيل اله
لإكراه النّاس عل الإيمان! ما لم كيف تحمون؟

ألا واله لو أكرهتم من ف الأرض جميعاً عل الإيمان بالرحمن فأقاموا الصلاة وآتوا الزكاة وصاموا
رمضان وحجوا المسجد الحرام لما تَقَبل اله منهم شيئاً حت تون عبادتهم لربهم خالصةً له وليس خشية
من المسلمين. تصديقاً لقول اله تعال: {انَّما يعمر مساجِدَ اله من آمن بِاله والْيوم اخرِ واقَام الصَةَ
وآتَ الزكاةَ ولَم يخْش ا اله ۖ فَعس اولَٰئكَ انْ يونُوا من الْمهتَدِين ﴿18﴾} صدق اله العظيم [التوبة]،
ولذلك لم يأمركم اله أن تُرهوا النّاس حت يونوا مؤمنين كونه لن يتقبل اله عبادتهم ما لم تن خالصة

له من قلوبهم وليس ظاهر الأمر خشيةً منم.

ويا معشر المجاهدين ف سبيل اله، أشهد له شهادة الحق اليقين إنّ المجاهدين ف سبيل اله هم أصحاب
الدعوة إل دين اله بالحمة والموعظة الحسنة عل بصيرة من ربهم، فاتقوا اله يا عباد اله واستجيبوا

لداع الرحمة للعالمين والاحتام إل كتاب اله القرآن العظيم إن كنتم به مؤمنين.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي

______________
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[الحوار المفصل ف أخبار البعث الأول بين المهدي المنتظَر والدكتور أحمد عمرو ]

- 1 -
[ لمتابعة رابط المشاركــة الأصلية للبيـان ]

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=64798

الإمام ناصر محمد اليمان
24 ‐ ذو القعدة ‐ 1433 هـ

10 ‐ 10 ‐ 2012 مـ
08:17 صباحاً

( بحسب التقويم الرسم لأم القرى )
ـــــــــــــــــــــــ

يا معشر الأنصار، لا تضيعوا وقتم ف الحوار مع شيطانٍ من شياطين البشر أحمد عمرو من ألدِّ أعداء اله
الواحد القهار..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل كافة أنبياء اله وآلهم الطيبين من أولهم إل خاتمهم جدّي
محمد رسول اله، صلّوا عليهم وسلموا تسليماً، أما بعد..

ويا معشر الأنصار السابقين الأخيار ف عصر الحوار من قبل الظهور، أشهد له أنّ أحمد عمرو من
شياطين البشر الذين يصدّون عن اتّباع الذِّكر بل حيلة ووسيلة، ويصدّون عن الصراط المستقيم الليل

والنّهار وهم لا يسأمون.
ولربما أحمد عمرو يقول: "يا ناصر محمد اليمان، لقد ظلمتن بهذا الحم فلست من شياطين البشر الذين

يصدّون عن الذِّكر بل من علماء المسلمين الذين يذودون عن حياض الدين". ومن ثم يرد عليه الإمام
المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: لسوف أخزيك يا أحمد عمرو بإذن اله فأثبت أنّك من شياطين البشر
من الذين يصدّون عن اتّباع الصراط المستقيم صدوداً شديداً وهم لا يسأمون بل حيلة ووسيلة، وما جئتنا
لتبحث عن الحق، كلا ورب العالمين؛ بل أتيت إل موقع النّور لتصدّ الأنصار والنّاس أجمعين عن اتّباع
الحق من ربهم، وتلبس الحق بالباطل وتظهر الإيمان وتبطن الفر، وتحم عل ناصر محمد اليمان بأنّه
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فإن كنت من الصادقين يا أحمد عمرو فأجب دعوة المباهلة بينك وبين المهدي ،ضلالٍ مبين يدعو إل
المنتظَر ناصر محمد اليمان فنجعل لعنة اله عل الاذبين لعناً كبيراً.

ألا واله يا أحمد عمرو إنك لن تتّبع الإمام المهدي الحق من ربك حت ولو عرفته كما تعرف ابنك فإذاً
،يتخذونه سبيلا وإن يروا سبيل الغ لا يتخذونه سبيلا ونك من الذين إن يروا سبيل الحقره للسوف تن
ملعونين أينما ثُقفوا اخذوا وقُتّلوا تقتيلا لونك من الذين يسعون الليل والنّهار ليطفئوا نور اله الواحد

القهار، ويأب اله إلا أن يتم نوره ولو كره المجرمون ظهوره، فإن كنت واثقاً من نفسك فتقدم للمباهلة إن
كنت من الصادقين، ولنك لن تجرؤ حت لا يجعلك اله عبرةً لمن يعتبر فيمسخك اله إل خنزيرٍ فيلعنك

.المنتظَر ناصر محمد اليمان لعناً كبيراً فيجعلك من آيات التصديق للمهدي

فلا يضيع وقتَم ‐ يا معشر الأنصار ‐ شيطانٌ من شياطين البشر الذي يجعل واو العطف عل المعطوف
عليه جملةً وتفصيلا لفظاً ومعنً، والفرق عظيم كالفرق بين الجنّة والنّار، فلو نقول: (ف النّار أحمد عمرو،
والمهدي المنتظر ف الجنّة)، فهل ترى المهدي المنتظَر المعطوف عل أحمد عمرو سواء معه ف النّار؟

قاتلك اله أيها المغالط يا من تلبس الحق بالباطل، فقد علمنا بمركم فقلتم: فما دام ناصر محمد اليمان لا
دراية له بالمسائل النحوية فسوف نحاول أن نقيم عليه الحجة عن طريق مسائل النحو من تأليف البشر.

وهيهات هيهات بل آتان اله البيان الحق للذكر ونبين القرآن بالقرآن يا عدو الرحمن، وأعلم أنّك تنر البعث
الأول حت لا ينشف أمر الشيطان المسيح الذّاب، وتريد أن تجعله بعثاً واحداً فقط ل تنجح خطّة

الشيطان كونه يريد أن يقول للنّاس ف يوم البعث الأول إنَّ هذا يوم الخلود، ويقول إنّه اله رب العالمين،
ويقول إنّ لديه جنّة ونار، ويقول إنّه من يحي الموت، ويقول إنّه المسيح عيس ابن مريم، ويقول إنّه اله وما
كان لابن مريم أن يقول ما ليس له بحق، بل ذلم المسيح الذاب وليس المسيح عيس ابن مريم الحق، ألا
نظَرِينالْم ننَّكَ مفَا ثُونَ ﴿٣٦﴾ قَالعبي موي َلا نرنظفَا بر قَال} :ه تعالاذبين، وقال الال ه عللعنة ال

﴿٣٧﴾ الَ يوم الْوقْتِ الْمعلُوم ﴿٣٨﴾} صدق اله العظيم [الحجر].

وطلب إبليس من الرب أن ينظره ف الجنّة إل يوم البعث فأجاب اله طلبه بأن ينظره ف الجنّة إل ميقات
البعث الأول، ولذلك تجدون ميقات البعث الأول مربوطٌ بهدم سدِّ ذي القرنين لخروج يأجوج ومأجوج.

وججامو وججاي تحذَا فُتا َّتونَ ﴿٩٥﴾ حجِعري  منَّها انَاهَلها ةيقَر َلع امرحو} :ه تعالتصديقاً لقول ال
وهم من كل حدَبٍ ينسلُونَ ﴿٩٦﴾} صدق اله العظيم [الأنبياء].

،{وججامو وججاي تحذَا فُتا َّتونَ ﴿٩٥﴾ حجِعري  منَّها انَاهَلها ةيقَر َلع امرحو} :ه تعالفانظر لقول ال
فذلك هو الوقت المعلوم الذي يقصده اله رب العالمين يوم يبعث اله الظالمين من دون الصالحين،

وميقات بعثهم مقرونٌ بهدم سدِّ ذي القرنين وخروج يأجوج ومأجوج المفسدين ف الأرض وملهم الشيطان
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الرجيم من جنّة الفتنة باطن أرضم، وقال اله تعال: {فَما اسطَاعوا ان يظْهروه وما استَطَاعوا لَه نَقْبا (97)
وجمذٍ يئموي مهضعنَا بكتَرا (98) وقح بدُ رعانَ وكاء وكد لَهعج بدُ رعو اءذَا جفَا بن رةٌ ممحذَا ره قَال
ف بعضٍ ونُفخَ ف الصورِ فَجمعنَاهم جمعا (99) وعرضنَا جهنَّم يومئذٍ لِّلْافرِين عرضا (100)} صدق اله

العظيم [الهف].

ويا عدو اله، إنّ للافرين المفترين حياتين وموتتين. تصديقاً لقول اله تعال: {انَّ الَّذِين كفَروا ينَادونَ
لَمقْت اله اكبر من مقْتم انفُسم اذْ تُدْعونَ الَ ايمانِ فَتَفُرونَ (10) قَالُوا ربنَا امتَّنَا اثْنَتَين واحييتَنَا
كْ بِهشْرن ياو تُمفَرك دَهحو هال عذَا دا نَّهم بِا(11) ذَل بِيلن سم وجخُر َلا لفْنَا بِذُنُوبِنَا فَهتَرفَاع ناثْنَتَي

تُومنُوا فَالْحم له الْعل الْبِيرِ (12)} صدق اله العظيم [غافر].

وأما الصالحين فليس لهم إلا موتةٌ واحدةٌ فقط. تصديقاً لقول اله تعال} : يذُوقُونَ فيها الْموت ا الْموتَةَ
{﴾56﴿ يمحالْج ذَابع مقَاهوو َولا

صدق اله العظيم [الدخان].

ويا عدو اله، تاله إنّ أعلم أنه لا فائدة من الحوار معك كونك من الذين لا يهتدون وإنّك من المغضوب
عليهم، فإن كنت ترى ناصر محمد اليمان ظالماً لك فتقدم للمباهلة إن كنت من الصادقين، ولنك تعلم أنّك
المباهلة فقد اطّلعت ك بالموافقة علمن الذين يصدّون عن الصراط المستقيم ويبغونها عوجاً، وسأنتظر رد
عل معظم بيانات الإمام ناصر محمد اليمان وبحثت فيها نقطةً نقطةً علّك تجد ثغرةً تدخل منها لتُقيم عليه
الحجة ولو ف مسألة واحدة فقط، فإذاً لن يهديك اله فيبصرك بالحق كون تدبرك ف البيان الحق للقرآن

ليس بحثاً عن الحق بل لعلّك أنْ تجد ثغرةً، فلم تجد ولن تجد يا أحمد عمرو بإذن اله، وسوف تموت
بغيظك.. فتفضل للمباهلة مشوراً.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.عدو شياطين البشر؛ المهدي المنتظر ناصر محمد اليمان

ــــــــــــــــــــــ
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[لمتابعة رابط المشاركـــــة الأصلية للبيـــان]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=64783

الإمام ناصر محمد اليمان
24 ‐ ذو القعدة ‐ 1433 هـ

10 ‐ 10 ‐ 2012 مـ
06:00 صباحاً

( بحسب التقويم الرسم لأم القرى )
ـــــــــــــــــــــــ

ية .. التعريف من محمدٍ رسول اله والإمام المهدي لقوم يحبهم اله ويحبونه صفوة البشرية وخير البر

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل كافة أنبياء اله وآلهم الطيبين ومن تبعهم بإحسانٍ إل يوم
الدين، أما بعد..

وإل التعريف الحق الصادر عل لسان محمد رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلم، قال: [يا ايها النّاس،
هِمسالجم َلع دَاءالشُّهونَ والنَّبِي مغْبِطُهي دَاءلا شُهو اءنْبِيوا بِاسا لَيادبع هنَّ لوا الَماعلُوا وقاعوا واسمع

،لَّمسو هلَيع هال َّلص هال ِنَب َلا دِهى بِيلْواالنّاس و ةيقَاص نابِ مرعالا نم لجر اءفَج .هال نقُربهم مو
هال نقُربهم مو هِمسالجم َلع دَاءالشُّهونَ والنَّبِي مغْبِطُهي دَاءلا شُهو اءنْبِيوا بِاسالنّاس لَي نم ،هال ِا نَبي :فَقَال
هال َّلص هال ولسر فَقَال ،ِابرعالِ الاوسل لَّمسو هلَيع هال َّلص هولِ السر هجو رلَنَا، فَس مفْهلَنَا، ص متْهانْع
علَيه وسلَّم: "هم نَاس من افْنَاء النّاس ونَوازِع الْقَبائل لَم تَصل بينَهم ارحام متَقَارِبةٌ تَحابوا ف اله وتَصافَوا
موعُ النّاس يفْزا ينُور مهابيثو مهوهۇج لعجا فَيهلَيع مهسلجنُورٍ فَي نم نَابِرم ةاميالْق موي ملَه هال عضي يهف

الْقيامة ولا يفْزعونَ]. صدق محمد رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلم.

ننُوا مآم ا الَّذِينهييا ا} :ه تعالقول ال م القرآن العظيم فمح ه ببعثهم فأولئك هم القوم الذين وعد ال
دُونَ فاهجي رِينافْال َلع ةزعا يننموالْم َلع ذِلَّةا ونَهبحيو مهبحي مبِقَو هال تاي فوفَس هدِين نع مْنتَدَّ مري

سبِيل اله ولا يخَافُونَ لَومةَ لائم ذَلكَ فَضل اله يوتيه من يشَاء واله واسع عليم} صدق اله العظيم
[المائدة:54].

وأما قدر بعثهم فهو حين يرتدّ المؤمنون عن اتّباع كتاب ربهم الحق المحفوظ من التحريف والتزييف القرآن
العظيم، وقد جاء قدرهم المقدور ف التاب المسطور ف عصر الحوار من قبل الظهور، وإل اله ترجع

الأمور يعلم خائنة الأعين وما تخف الصدور.

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=64783
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=64783
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وربما يود أحد السائلين أن يقول: "لقد وصف الرسول عليه الصلاة والسلام سر عبادتهم لربهم فقال إنّهم
اجتمعوا عل محبة ربهم برغم إنّهم مجموعات من شت بقاع الأرض لا تربط بينهم أرحام ولا أنساب ولا

أموال يتعاطونها، وبما أنّك يا ناصر محمد اليمان تفت المسلمين بأنّه جاء قدر بعثهم المقدور ف التاب
المسطور بل وتفت بأنّهم هم أنصار المهدي المنتظَر ف عصر الحوار من قبل الظهور، وبما أنّك تقول إنّك
ه قد أحاطك بهم أكثر علماً فصفهم لنا أكثرالمنتظَر فلا بدّ أنّ ال المنتظَر فإن كنت حقّاً المهدي المهدي

وصفاً وأكثر تفصيلا لعلّنا نعرفهم".

ومن ثم يرد الإمام المهدي ناصر محمد اليمان عل السائلين وأقول: يا قوم، إنّ اللام عنهم كبير لا
تستوعبه عقولم! ويا معشر علماء أمة المسلمين والنّصارى واليهود، فلو أنّ اله يؤت أحدكم ملوت اله

جميعاً فيجعله خليفة ربه عل الملوت كلّه ف الدنيا والآخرة فيؤتيه الدرجة العالية الرفيعة ف جنّات النّعيم
ثم يجعله العبدَ الأحب والأقرب إل رب العالمين، فهل سيرض أحد علماء المسلمين والنّصارى واليهود

بذلك؟ وأعلم أنها سوف تغشاكم الدهشة فيملؤكم العجب من هذا السؤال، فلو نطقتم لقلتم قولا واحداً
موحداً: "فيف لن يرض من آتاه اله ملوت الجنّة الت عرضها السموات والأرض فآتاه الدرجة العالية

الرفيعة ف جنّات النّعيم ووقاه من نار الجحيم وجعله العبدَ الأحب والأقرب إل الرب! فيف لا يرض بذلك
كله وقد فاز فوزاً عظيماً! فهل بعد هذا نعيم يا ناصر محمد؟".

ومن ثم يرد عليهم المهدي المنتظَر ف عصر الحوار من قبل الظهور ناصر محمد اليمان وأقول: سلوهم هل
وحقيق لا أقول إلا الحق ،م عنهم اللسان الناطق باسمهم بالحقيوجد نعيم هو أكبر من هذا؟ ولسوف يجيب
وهم عل ذلك من الشاهدين بأنّ الوصف الذي وصفهم به الإمام المهدي ناصر محمد اليمان لهو الوصف

:أنفسهم كما يل الحقيق فمثلما ينطق يجدونه ف الحق
أقسم باله العظيم رب السموات والأرض وما بينهما ورب العرش العظيم الذي خلق الجانّ من مارج من
نارٍ وخلق الإنسان من صلصال كالفخار اله الواحد القهار بأنّه لن يرض أي أحدٍ من القوم الذين يحبهم
اله ويحبونه بملوت اله أجمعين ف الآخرة والأول مهما كان ومهما يون، وحت ولو يؤيد اله الواحد
منهم بأمر الاف والنون فيقول للشء كن فيون من غير حدود، ملكٌ مطلق لا حدود له، ومن ثم يجعله
أحب عبدٍ وأقرب عبدٍ إل نفسه، ومن ثم يخاطبه ربه من وراء الحجاب فيقول له: فهل رضيت عبدي بما
أوتيت من فضل ربك؟ لقال: يا رب ألن تعهد عل نفسك ف محم كتابك برضوان عبيدك الذين رضيت

عنهم، وقلت وقولك الحق: {رض اله عنْهم ورضوا عنْه} صدق اله العظيم [التوبة:100]؟

ومن ثم يرد عليهم ربهم فيقول: {ومن اوفَ بِعهدِه من اله} صدق اله العظيم [التوبة:111]! أفلا ترضيم
أعل درجات جنّات النّعيم وحور العين كأنّهن الياقوت والمرجان للذكور الصالحين، وولدانٌ مخلدون

كأمثال اللؤلؤ المنون للإناث الصالحات، ولم فيها ما تشته أنفسم ولم فيها ما تدّعون نزلا من غفورٍ



10-10-2012 التعريف من محمد رسول اله والإمام المهدي لقوم يحبهم اله ويحبونه صفوة البشرية وخـ...  183

n-ye.me/64797 649/873

رحيم؟ لقال قوم يحبهم اله ويحبونه: هيهات هيهات أن نرض حت ترض، فيف يرض الحبيب وتقر عينه
بعد أن علم عن حال حبيبه أنّه متحسر وحزين عل عباده الافرين الضالين! فقد علمنا كيف حال المستوي
عل عرشه العظيم إذ أنّ حاله ليس سعيداً مسروراً بل متحسراً وحزيناً عل عباده الافرين برسل ربهم بعد
أن علم اله بأنّهم صاروا نادمين متحسرين عل ما فرطوا ف جنب ربهم، ومن ثم تحسر اله عليهم بسبب
ظلمهم لأنفسهم، وإنّما الحسرة ف نفس اله عليهم لم تحدث إلا بعد أن حلّت الحسرة ف أنفسهم عل ما
{ينمنَّا ظَالنَّا كلَنَآ ايقَالُواْ ياو} :أنفسهم من بعد صيحة العذاب هم، وحدث التحسر فجنب رب طوا ففر

صدق اله العظيم [الأنبياء:14].

وقال كل منهم: {يا حسرتَ علَ ما فَرطت ف جنبِ اله وان كنت لَمن الساخرِين} صدق اله العظيم
[الزمر:56].

ويا معشر علماء الأمة، لو أنّ إنساناً أخطأ ف حق أحدكم ومن ثم علم أنّ الذي أخطأ بحقّه قد ندم ندماً
شديداً فهل ترون أنّ غيظم سوف يبق عل المخط بحقم من بعد الندم؟ بل سوف تهدأ النّفس ويذهب

الغيظُ بسبب أنّ المخط قد أصبح من النادمين، وكذلك رب العالمين تجدونه بعد أنِ انتقم من عباده
هنبِ الج ف طتا فَرم َعل َترسا حنفس منهم إذ تقول: {ي افرين فأصبحوا من النادمين فعلم بقول كلال
وان كنت لَمن الساخرِين} ومن ثم يست الغضب ف نفس اله بسبب قول كل واحدٍ من عباده الضالين:
{يا حسرتَ علَ ما فَرطت ف جنبِ اله وان كنت لَمن الساخرِين}، ومن ثم تحل الحسرة ف نفس اله

أرحم الراحمين، وليست حسرة اله ندماً عل ما فعل بهم سبحانه وتعال علواً كبيراً إذ أنه لم يظلمهم شيئاً
ولم يخط ف حقّهم سبحانه وتعال علواً كبيراً! ولا يظلم ربك أحداً؛ بل سبب حسرة اله عليهم هو بسبب
ظلمهم لأنفسهم، تصديقاً لقول اله تعال: {وما ظَلَمنَاهم ولَن كانُوا انْفُسهم يظْلمونَ} صدق اله العظيم

[النحل:118].

وبما أنّ اله هو أرحم الراحمين فبسبب هذه الصفة تجدون اله متحسراً وحزيناً عل عباده الذين أخذتهم
صيحة العذاب فأصبحوا نادمين برغم أنهم كانوا قوماً كافرين برسل ربهم فأهلهم اله بصيحة العذاب

فأصبحوا نادمين عل تذيبهم برسل ربهم وأصبحوا متحسرين عل ما فرطوا ف جنب ربهم.
فانظروا ما ف نفس اله المستوي عل عرشه العظيم بعد أن أخذتهم الصيحة فأصبحوا نادمين متحسرين
عل ما فرطوا ف جنب ربهم، فانظروا كيف حال اله سبحانه من بعدهم. ونترك لم الجواب مباشرةً من

الرب ف محم التاب ليخبركم عن حاله من بعدهم: {ان كانَت ا صيحةً واحدَةً فَاذَا هم خَامدُونَ ﴿٢٩﴾
يا حسرةً علَ الْعبادِ ما ياتيهِم من رسولٍ ا كانُوا بِه يستَهزِىونَ ﴿٣٠﴾ الَم يروا كم اهلَنَا قَبلَهم من الْقُرونِ

انَّهم الَيهِم  يرجِعونَ ﴿٣١﴾ وان كل لَّما جميع لَّدَينَا محضرونَ ﴿٣٢﴾} صدق اله العظيم [يس].
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لهذه الآية فسوف يقول: "إذاً ماذا نبغ ونه بالبيان الحقه ويحبهم اليحب من كان من قوم إذا علم كل حت
من الجنّة وحورها وقصورها وربنا متحسر وحزين بسبب صفة الرحمة الت ف نفسه؟ هيهات هيهات فلن
نرض حت يرض حبيبنا الرحمن الرحيم". ومن ثم يرد عل قوم يحبهم اله ويحبونه المهدي المنتظَر ناصر

محمد اليمان وأقول: يا معشر قوم يحبهم اله ويحبونه، إنّ الأحب إل اله أن يون عباده من الشاكرين
فاسعوا مع الإمام المهدي لتجعلوا النّاس أمةً واحدةً عل صراط مستقيم شاكرين لربهم حت يرض اله،
غَن هنَّ الوا فَافُرَن تا} :ه تعالر. تصديقاً لقول اللهم الش فر بل يرضلعباده ال ه لا يرضكون ال

عنم و يرض لعبادِه الْفْر وان تَشْروا يرضه لَم} صدق اله العظيم [الزمر:7].

س هدف الشيطان الرجيم وحزبه من شياطين الجنم هو عن هدفونه، فليه ويحبهم الويا معشر قوم يحب
والإنس. ولربما يود أحد السائلين أن يقول: "وما هو هدف الشيطان وحزبه؟". ومن ثم نرد عل السائلين

ه يرضعباده، وبما أنّهم علموا أنّ ال نفسه عل ه فونقول: هدف الشيطان وحزبه أن لا يتحقق رضوان ال
لعباده الشر ولذلك يسعون الليل والنّهار أن لا يون عباد اله شاكرين لربهم، ولذلك قال كبيرهم الشيطان
نعو هِمانميا نعو هِمخَلْف نمو دِيهِميا نيب نم منَّهيت (16) ثُم يمتَقساطَكَ الْمرص مدَنَّ لَهقْع} :الرجيم إبليس

شَمائلهِم و تَجِدُ اكثَرهم شَاكرِين (17)} صدق اله العظيم [الأعراف].

فذلك هدف شياطين الجن والإنس يسعون الليل والنّهار وهم لا يسأمون من النّضال لتحقيق هدفهم الشامل
وهو أن لا يون عباد اله من الشاكرين وذلك حت لا يتحقق رضوان نفس اله، ولن قوم يحبهم اله

ويحبونه يسعون الليل والنّهار وهم لا يسأمون لتحقيق الهدف المعاكس وهو أن يجعلوا النّاس أمةً واحدةً
عل صراط مستقيم ليونوا من الشاكرين حت يتحقق رضوان اله نفس ربهم، فهؤلاء من خيار خلق اله

بعس الشياطين أشر خلق اله.

فلا تصدونا عن تحقيق هدفنا يا معشر علماء المسلمين وأمتهم فيلعنم اله لعناً كبيراً ويعذبم عذاباً نراً،
فما خطبم تقعدون وتصدّون عن الصراط المستقيم أحباب رب العالمين قوم يحبهم اله ويحبونه؟ فهل

ه الذي لا إله غيره إنّهم يدعون النّاس إلتصدّوا عنهم صدوداً؟ ألا وال حت باطل ترونهم يدعون النّاس إل
عبادة اله وحده لا شريك له فهم قوم لا يشركون باله شيئاً من خلقه أجمعين، وهم قوم استغنوا برحمة اله
عما دونه فلا ينتظرون شفاعة العبيد بين يدي الرب المعبود، وهم يدعون النّاس إل اتّباع كتاب اله وسنّة
رسوله الحق، وهم يرجون للنّاس الرحمة من ربهم لا عذابه، وهم يحرصون عل تحقيق هدى النّاس جميعاً
كحرصهم عل إخوانهم، فهل ترونهم قوماً مجرمين أم رحمةً للعالمين! ما لم كيف تحمون؟ ألا واله إنّ
من أحبهم أحبه اله ومن أبغضهم أبغضه اله، كونهم أحباب اله قوم يحبهم اله ويحبونه، ولذلك تجدون
اله يحب من أحب أحبابه ويبغض من أبغضهم، فلينظر أحدكم إل نفسه فلو كان له أحباب أليس سوف
يحب من أحبهم ويبغض من أبغضهم؟ فاتقوا اله ولا تعادوا أولياء اله. وأقسم باله العظيم أنّ اله ابتعثهم
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وإمامهم المهدي رحمةً للعالمين، فنحن قوم لا نطمع إل لقاء الافرين لنسفك دماءهم ويسفون دماءنا كون
ذلك ضدّ هدفنا إلا أن نُجبر عل ذلك؛ بل هدفنا هو تحقيق الأحب إل نفس اله، فهل الأحب إل نفس اله هو
أنْ نسفك دماءهم ويسفون دماءنا؟ أم الأحب إل اله الجهاد لتحقيق هداهم ونجاح توبتهم إل ربهم؟ أفلا

تعلمون لم فرحة اله بتوبة عباده كونه لا يرض لهم الفر والجحيم بل يرض لهم الشر والنعيم؟ وسبقت
الفتوى من اله عل لسان رسوله صلّ اله عليه وآله وسلم عن مدى فرحة اله بتوبة عباده قال رسول اله
صلّ اله عليه وآله وسلم: [لَه اشَدُّ فَرحا بِتَوبة عبدِه حين يتُوب الَيه من احدِكم كانَ علَ راحلَته بِارضِ

فََة فَانْفَلَتَت منْه وعلَيها طَعامه وشَرابه فَايِس منْها فَاتَ شَجرةً فَاضطَجع ف ظلِّها قَدْ ايِس من راحلَته فَبينَا
نم خْطَاكَ ابنَا رادِي وبع نْتا ماللَّه حالْفَر دَّةش نم " :قَال ا، ثُمهطَامخَذَ بِخفَا نْدَهةً عما قَائبِه وذَا هكَ اذَلك وه

شدَّة الْفَرح"]. صدق عليه الصلاة والسلام

ويا معشر قوم يحبهم اله ويحبونه، فلتجاهدوا النّاس جهاداً كبيراً بالبيان الحق للقرآن العظيم، وأقيموا عليهم
حجة سلطان العلم عل بصيرة من ربم البيان الحق للقرآن العظيم، ذلم بيان القرآن بالقرآن تبياناً

للعالمين، فمن شاء فليؤمن ومن شاء فليفر وما أمركم اله أن تُرهوا النّاس حت يونوا مؤمنين إذ لا
إكراه ف الدين، واصبروا عل أذاهم وصابروا ورابطوا واتقوا اله لعلم ترحمون، فيهدهم اله من أجلم

ووعده الحق وهو أرحم الراحمين، وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..

فبلّغوا يا معشر الأنصار السابقين الأخيار ولا تهنوا ولا تستينوا ولا تسأموا ف الدعوة إل اله ما استطعتم
الليل والنّهار، فقد أيدكم اله بسلطان العلم فلا تحاجوا النّاس من عند أنفسم؛ بل مما علّمم اله بقلم عبده

.ناصر محمد اليمان الإمام المهدي

.ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي
ـــــــــــــــــــــــــ
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- 2 -
[ لمتابعة رابط المشاركــة الأصلية للبيــان ]

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=64970

الإمام ناصر محمد اليمان
25 ‐ ذو القعدة ‐ 1433 هـ

11 ‐ 10 ‐ 2012 مـ
07:18 صباحاً

( بحسب التقويم الرسم لأم القرى )
ـــــــــــــــــــــ

الرد الثان من الإمام إل أحمد عمرو ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل كافة الأنبياء والمرسلين وآلهم الطيبين الطاهرين ومن تبعهم
بإحسانٍ إل يوم الدين لا نفرق بين أحدٍ من رسله ونحن له مسلمون، أما بعد..

يا أحمد عمرو، إن أعدك وعداً غير مذوب أنّ لن أنقذك ف المباهلة لئن حدثت بيننا لأنك لست جزءاً من
هدف إن كنت من المغضوب عليهم، وإنما هدف انقاذ الضالّين من عباد اله وهدي جميع المسلمين، أما
المغضوب عليهم فلا بدّ لهم أن يذوقوا وبال أمرهم إل حين، وأعلم أنّك قد اطّلعت عل كثيرٍ من بيانات

لتتّبعه بل تبحث عن ثغرة ونك لا تبحث عن الحقولم تحدث لك ذكرا، ل ناصر محمد اليمان الإمام المهدي
.ر ما تشاء من معتقدات الحقبظنك أنّك سوف تجدها وتن

وقد دعوتك إل المباهلة مباشرةً لأنّك تعلم أنّن لم أظلمك شيئاً، فأسلوبك أسلوب شيطان وله نفس النمط
الذي تتخذه الشياطين عل مدار ثمان سنوات ف عصر الحوار من قبل الظهور، وحت ولو لم تن منهم

فقد ظلمت نفسك باتّباع أسلوبهم وما ظلمك الإمام المهدي شيئاً، وأراك لم تجِب الدعوة للتباهل مباشرة بل
لجأت للحوار فلن نحرمك هذه الفرصة حت لا تون لك حجة ف نظر الذين لا يعلمون، وعل كل حالٍ لقد

أجابك الأنصار السابقين الأخيار عما سألت فلم تقتنع ولم تدرأ الحجة بالحجة، ولن لا مشلة فلسوف
نتفرغ خصيصاً للرد عل أحمد عمرو ونقتبس من بيانه النقطة الأول ف إناره للبعث الأول لمن يشاء اله
من الافرين ويحرف كلام اله عن مواضعه المقصودة بالتأويل الباطل من عند نفسه لقول اله تعال: {انَّ
الَّذِين كفَروا ينَادونَ لَمقْت اله اكبر من مقْتم انفُسم اذْ تُدْعونَ الَ ايمانِ فَتَفُرونَ (10) قَالُوا ربنَا امتَّنَا
تُمفَرك دَهحو هال عذَا دا نَّهم بِا(11) ذَل بِيلن سم وجخُر َلا لفْنَا بِذُنُوبِنَا فَهتَرفَاع نتَنَا اثْنَتَيييحاو ناثْنَتَي

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=64970
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=64970
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وان يشْركْ بِه تُومنُوا فَالْحم له الْعل الْبِيرِ (12)} صدق اله العظيم [غافر].

:إذا يقول أحمد عمرو أنّ بيان تلك الآية من عند نفسه ما يل

إقتباس

(وبهذا يون للمرء حياتين وموتتين . حياته ف الدنيا ثم حياته ف الاخرة، وموته قبل أن يخلق ف بطن امه فل امرء قد
أخذ منه ميثاق من قبل الخلق فتلك ه الموتة الأول ثم خلق ثم مات وتلك ه الموتة الثانية)

ومن ثم يرد عليه الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: يا أحمد عمرو، إنّ الإمام المهدي ناصر محمد
اليمان يدعو إل اله عل بصيرة من ربه ولم آتم بشء من عند نفس برأي واجتهادي كما تفعلون

فتتّبعون قول الظن من عند أنفسم والظن لا يغن من الحق شيئاً، بل نأتيم بالبيان الحق للقرآن من ذات
القرآن ف قلب وذات الموضوع ونفصله تفصيلا من محم التنزيل، وإنّ أجد ف محم كتاب اله أنّّ
للافرين المفترين ضعف الحياة وضعف الممات ولذلك حذّر اله رسوله أن يتّبع افتراء شياطين البشر
ننُونَكَ عفْتوا لَيادنْ كاو} :ه تعاله ورسوله، وقال الفر ويخادعون الالذين يظهرون الإيمان ويبطنون ال
الَّذِي اوحينَا الَيكَ لتَفْتَرِي علَينَا غَيره واذًا لاتَّخَذُوكَ خَليلا (73) ولَولا انْ ثَبتْنَاكَ لَقَدْ كدْت تَركن الَيهِم شَيىا
قَليلا (74) اذًا لاذَقْنَاكَ ضعف الْحياة وضعف الْمماتِ ثُم لا تَجِدُ لَكَ علَينَا نَصيرا (75)} صدق اله العظيم

[الإسراء].

ف عذابٍ غليظ ون إلالحياة الدنيا ثم يرد ه مرتين فون أولئك المجرمون المنافقون سوف يعذبهم الل
َلواْ عدرم دِينَةالْم لها نمقُونَ ونَافابِ مرعالا نم مَلوح نممو} :ه تعالالحياة الآخرة. تصديقاً لقول ال
النِّفَاقِ لا تَعلَمهم نَحن نَعلَمهم سنُعذِّبهم مرتَين ثُم يردونَ الَ عذَابٍ عظيم} صدق اله العظيم [التوبة:101].

فأما المرة الأول فه بعد الموتة الأول ف الحياة البرزخية، وأما المرة الثانية فه بعد الموتة الثانية كذلك
ف الحياة البرزخية، وأما المرة الثالثة فهو عذاب الخلد ف نار جهنّم بالروح والجسد خالدين فيها. تصديقاً
ننَح مهلَمتَع النِّفَاقِ لا َلواْ عدرم دِينَةالْم لها نمقُونَ ونَافابِ مرعالا نم مَلوح نممو} :ه تعاللقول ال

نَعلَمهم سنُعذِّبهم مرتَين ثُم يردونَ الَ عذَابٍ عظيم (101)} صدق اله العظيم [التوبة].

ولذلك خاطبوا ربهم من بعد العذاب مرتين عند مجء عذابهم الثالث بالروح والجسد خالدين، فسألوا ربهم
قْتنَ لَمونَادوا يفَرك نَّ الَّذِينا} :ه تعاللإنقاذهم من العذاب الخالد بالروح والجسد؟ وقال ال هل من طريقة

نتَنَا اثْنَتَيييحاو نتَّنَا اثْنَتَيمنَا ابونَ (10) قَالُوا رفُرَانِ فَتيما َلنَ اوذْ تُدْعا منفُسا مقْتن مم ربكا هال
فَاعتَرفْنَا بِذُنُوبِنَا فَهل الَ خُروج من سبِيل (11) ذَلم بِانَّه اذَا دع اله وحدَه كفَرتُم وان يشْركْ بِه تُومنُوا

فَالْحم له الْعل الْبِيرِ (12)} صدق اله العظيم [غافر].
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وما السبب يا عمرو بأنّ اله قد عذبهم أكثر مما يعذب باق الافرين؟ وذلك لأنّهم دعاةٌ إل الشرك باله
هل منُوا فَالْحمتُو كْ بِهشْرن ياو تُمفَرك دَهحو هال عذَا دا نَّهم بِاذَل} :ه تعاله السبب. وقال الح الووض

الْعل الْبِيرِ (12)} صدق اله العظيم [غافر].

كون من الفار الضالّين من ليست لهم حياتين وموتتين كمثل هؤلاء الذين يدخلون النّار مرتين ف الحياة
الدنيا، وذلك بعد موتهم الأول وموتهم الثان ثم يردون إل عذابٍ عظيم يوم يقوم النّاس لرب العالمين.

نار جهنّم غير مرة نهم لن يعذبوا فوحياة الرجعة، ول فار من لهم حياتان وهما الحياة الدنيا الأولومن ال
ما نُهوا عنه كمثل أشر ه إلونهم لن يعودوا بإذن الل من بعد موتتهم الأول وهو العذاب البرزخ واحدة

خلق اله من شياطين الخلق.

ويا أحمد عمرو، إنّ الفرق جداً عظيم بين الافرين الضالّين والافرين المغضوب عليهم لون الافرين
الضالين ضل سعيهم ف الحياة الدنيا وهم يحسبون أنهم مهتدون إل ربهم، وأما المغضوب عليهم فهم

يرهون اله ورضوانه ويسعون إل إضلال عباد اله ليونوا معهم سواء ف نار جهنّم فودوا لو يفرون كما
كفروا فيونون معهم سواء ف نار جهنّم. وقال اله تعال: {ودواْ لَو تَفُرونَ كما كفَرواْ فَتَونُونَ سواء}

صدق اله العظيم [النساء:89].

أي فتونون سواء ف النّار لون شياطين الجن والإنس وقائد حزبهم يدعون النّاس ليونوا من أصحاب
السعير. تصديقاً لقول اله تعال: {انَّ الشَّيطَانَ لَم عدُو فَاتَّخذُوه عدُواً انَّما يدْعو حزبه ليونُوا من اصحابِ

السعيرِ (6)} صدق اله العظيم [فاطر].

فالفرق عظيم بين الضالّين والمغضوب عليهم من العالمين، ولن أكثر النّاس لا يعلمون.

ف أنّهم يموتون من بعد حياتهم الأول فار من ليس له غير حياة وموت وبعث لحياة الخلد، بمعنومن ال
الحياة الدنيا ثم لا يبعثهم اله إلا يوم البعث الشامل يوم يقوم النّاس لرب العالمين، وأولئك من الفار من

عبدة الأصنام الذين لهم حجة عل ربهم. ولربما يود أحمد عمرو أن يقول: "فيف يون للفار عبدة
عليه الإمام المهدي ناصر محمد اليمان ه". ومن ثم يردال هم؟ يا ناصر محمد اتقرب ة علالأصنام حج
وأقول: يا أحمد إنّن الإمام المهدي لا أقول عل اله إلا الحق، فأما الفار الذين لهم حجة عل ربهم وهم

الذين ماتوا من قبل أن يبعث اله رسله إليهم ولذلك فلهم حجة عل ربهم بسبب موتهم قبل بعث رسل ربهم
لسدَ الرعةٌ بجح هال َللنَّاسِ عونَ لي لاىل نذِرِينمو شِّرِينبم لاسر} :ه تعالقُراهم. تصديقاً لقول ال إل

وكانَ اله عزِيزا حيما} صدق اله العظيم [النساء:165].
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ذِّبِينعنَّا ما كمو} :ه تعاله بن عبد المطلب. تصديقاً لقول اله أبداً كمثل جدّي عبد الأولئك لن يعذبهم ال
حتَّ نَبعث رسو} [الإسراء:15]. وبما أن جدّي عبد اله بن عبد المطلب من الفّار الذي ماتوا قبل بعث
محمد رسول اله ‐صل اله عليه وآله وسلم‐ إذاً فهو ليس من المعذَبين. تصديقاً لقول اله تعال: {وما

كنْت بِجانبِ الطُّورِ اذْ نَادينَا ولَن رحمةً من ربكَ لتُنْذِر قَوما ما اتَاهم من نَذِيرٍ من قَبلكَ لَعلَّهم يتَذَكرونَ (46)
نونَ مَنكَ واتآي فَنَتَّبِع نَا رسولالَيا لْتسرلا انَا لَوبقُولُوا رفَي دِيهِميا تا قَدَّمةٌ بِميبصم مهيبنْ تُصلا الَوو

الْمومنين (47)} صدق اله العظيم [القصص].

لْتسرلا انَا لَوبقُولُوا رفيقولون: {فَي ،فسوف يقولون هذا ظلم يا إله العالمين أن تعذبنا ولم تبعث إلينا رسولا
الَينَا رسولا فَنَتَّبِع آياتكَ ونَونَ من الْمومنين(47)} صدق اله العظيم، وفعلا هذا ظلم لو يعذّب اله الافرين

الذين لم يبعث إليهم رسولا، ولذلك قال اله تعال: {وما كنَّا معذِّبِين حتَّ نَبعث رسو} [الإسراء:15].

وبما أنّ جدّي عبد اله بن عبد المطلب من الذين لم يبعث اله إليهم رسولا من قبل موته فلن يعذبه اله.
ملَّهكَ لَعلن قَبن نَّذِيرٍ مم متَاها اا ممقَو تُنذِركَ لبن رم الحق وه لب اهقُولُونَ افْتَري ما} :ه تعالتصديقاً لقول ال

يهتَدُونَ} صدق اله العظيم [السجدة:3].

(4) يمتَقسم اطرص َل(3) ع ينلسرالْم ننَّكَ لَم(2) ا يمآنِ الْحالْقُريس (1) و} :ه تعالوتصديقاً لقول ال
تَنْزِيل الْعزِيزِ الرحيم (5) لتُنْذِر قَوما ما انْذِر آباوهم فَهم غَافلُونَ (6)} صدق اله العظيم [يس].

ه وحده من قبل ولا يتذكروا حتعبادة ال دعوا إلهم فهم لم يرب ة علفار لهم حجفهؤلاء الصنف من ال
العهد الأزل ف العالم المنَوي وإنّما يتذكره الذين اقيمت عليهم الحجة ببعث الرسل، وكما أسلفنا ذكره أنّ

هؤلاء الصنف من الفار لم تتم دعوتهم إل عبادة اله وحده لونهم ماتوا قبل بعث رسل اله إليهم ولم
ءيحيطوا بخبر البعث من بعد الحياة مطلقاً وكان وضعهم من بعد موتهم وكأنّهم نائمون لا يشعرون بش

فأخذتهم الدهشة يوم البعث الشامل من بعد موتهم: {قَالُوا يا ويلَنَا من بعثَنَا من مرقَدِنَا} صدق اله العظيم
[يس:52]؟ فرد عليهم كفار آخرون من الضالّين من الذين يدخلون النّار بحسابٍ من الذين كذّبوا برسل ربهم

فقالوا: {هذَا ما وعدَ الرحمن وصدَق الْمرسلُونَ} صدق اله العظيم [يس:52]، ولذلك تجدوننا نقول عن
البعث الأول إنّه لمن يشاء اله من الافرين، ورب أعلم بعباده فهو أعلم أيهم أول بنار جهنّم صلياً، يعذب

من يشاء ويرحم من يشاء لا يسأل عما يفعل وهم يسألون.

ونعود للبعث الأول ونقول: إن ميقاته يوم تَهدُّم سدّ ذي القرنين يوم مرور جهنّم فيشاهدها كافة الافرين
ةيقَر َلع امرحو} :ه تعالأمام أعينهم بجانب أرضهم. تصديقاً لقول ال ونها سوف تمرالأحياء أجمعين ل

اهلَنَاها انَّهم  يرجِعونَ (95) حتَّ اذَا فُتحت ياجوج وماجوج وهم من كل حدَبٍ ينسلُونَ (96)} صدق اله
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العظيم [الأنبياء].

ونستنبط الميقات المعلوم لرجعة من يشاء اله من الافرين بأنّه مقرونٌ بتَهدُّم سدّ ذي القرنين، ولذلك قال
اله تعال: {قَال هـٰذَا رحمةٌ من رب فَاذَا جاء وعدُ رب جعلَه دكاء وكانَ وعدُ رب حقا ﴿٩٨﴾ وتَركنَا
رِينافْذٍ لِّلئموي نَّمهنَا جضرعا ﴿٩٩﴾ وعمج منَاهعمورِ فَجالص خَ فنُفضٍ وعب ف وجمذٍ يئموي مهضعب

عرضا ﴿١٠٠﴾} صدق اله العظيم [الهف].

ولربما يود أحد السائلين أن يقول: "وكأننا نرى أنّ جهنّم سوف تُعرض عل الافرين من قبل أن يدخلوها".
ومن ثم نقول: إنما جهنّم ه ذاتها كوكب العذاب الذي يحمل النّار البرى ذلم كوكب سقر الت سوف

تُعرض عل الافرين ليلة مرورها بجانب أرضهم، فيشاهدها الفار أجمعون ف العالمين ليلة مرورها من
جانب أرض البشر، ويتهدم سدّ ذي القرنين بسبب مرورها الأقرب إل أرض البشر. تصديقاً لقول اله

مهضعنَا بكتَرا ﴿٩٨﴾ وقح بدُ رعانَ وكو اءكد لَهعج بدُ رعو اءذَا جفَا بن رةٌ ممحـٰذَا ره قَال}:تعال
يومئذٍ يموج ف بعضٍ ونُفخَ ف الصورِ فَجمعنَاهم جمعا ﴿٩٩﴾ وعرضنَا جهنَّم يومئذٍ لِّلْافرِين عرضا

﴿١٠٠﴾} صدق اله العظيم [الهف].

ويا أحمد عمرو، إنّ مشلتم ه دمج الآيات مع بعضها فتجعلون لها بياناً واحداً وإنم لخاطئون، وأضرب
لك عل ذلك مثلا. قال اله تعال: {هذَا يوم الْفَصل الَّذِي كنتُم بِه تُذِّبونَ (21) احشُروا الَّذِين ظَلَموا
وازْواجهم وما كانُوا يعبدُونَ (22) من دونِ اله فَاهدُوهم الَ صراط الْجحيم (23)} صدق اله العظيم

[الصافات].

فلو نجعلها شاملةً إذاً لحمنا عل أنبياء اله وأوليائه المرمين بحشرهم إل نار جهنّم لونهم يعبدون من
دون اله وهم لا يعلمون لون المبالغة فيهم حصلت من بعد موتهم فيدعونهم اتّباعهم من دون اله. وقال اله

تعال: {وربكَ اعلَم بِمن ف السماواتِ والارضِ ولَقَدْ فَضلْنَا بعض النَّبِيين علَ بعضٍ وآتَينَا داۇود زَبورا
(55) قُل ادعواْ الَّذِين زَعمتُم من دونه فَلا يملونَ كشْف الضر عنم ولا تَحوِيلا (56) اولَـئكَ الَّذِين يدْعونَ
يبتَغُونَ الَ ربهِم الْوسيلَةَ ايهم اقْرب ويرجونَ رحمتَه ويخَافُونَ عذَابه انَّ عذَاب ربكَ كانَ محذُورا (57)}

صدق اله العظيم [الإسراء].

مهاجزْواوا وظَلَم وا الَّذِينشُرونَ (21) احذِّبُت بِه نتُمالَّذِي ك لالْفَص موذَا يه} :ه تعاللقول ال ومن ثم نأت
وما كانُوا يعبدُونَ (22) من دونِ اله فَاهدُوهم الَ صراط الْجحيم (23)} صدق اله العظيم [الصافات]، فلو
نطبق هذه الآية عل المشركين بشل عام وعل ما كانوا يعبدون من دون اله فيساقون إل نار جهنّم إذاً

لحمتم عل أنبياء اله أيضاً أن يلق بهم اله ف نار جهنّم وذلك لونه يقصد المشركين من عباد الشياطين
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وأزواجهم من يأجوج ومأجوج. ولذلك قال اله تعال: {هذَا يوم الْفَصل الَّذِي كنتُم بِه تُذِّبونَ (21) احشُروا
الَّذِين ظَلَموا وازْواجهم وما كانُوا يعبدُونَ (22) من دونِ اله فَاهدُوهم الَ صراط الْجحيم (23)} صدق اله
العظيم، ولا يقصد المشركين الذين يعبدون أنبياء اله وأولياءه برغم أنّ المشركين باله أنبياءه وأولياءه من
المعذَّبين، ولن لا تخصهم هذه الآية ف قول اله تعال: {احشُروا الَّذِين ظَلَموا وازْواجهم وما كانُوا يعبدُونَ

(22) من دونِ اله فَاهدُوهم الَ صراط الْجحيم (23)} صدق اله العظيم.

ولن يا أحمد عمرو، إنّ المفسرين من الذين اصطفوا من أنفسهم أئمةً للنّاس قد عجنوا القرآن عجناً
بتفسيراتهم الباطلة فيقولون عل اله ما لا يعلمون، ودمجوا الآيات فأخرجوها عن مواضعها المقصودة،
وابتعث اله لم الإمام المهدي ليفصل لم كتاب اله تفصيلا؛ وأعظم فضل عليم من ربم فونوا من

الشاكرين.

:منك يا أحمد عمرو وهو قولك ما يل كلمة حق وحقيقة أعجبتن

إقتباس

ويا اخ الريم ليس عيبا انك لا تعرف العربية جيدا نحوا اوبلاغة، فهذا ليس عيبا بل وقد اعتبره انا ان
ذلك حجة لك ان كنت المهدي حقا حيث يمن ان يقال استطاع المهدي الذي لا يعرف قواعد النحو

العرب وبلاغته جيدا استطاع ان يات بفهم وتفسير اوضح من العلماء الذين يعرفون النحو وجميع فنون
اللغة، هذا سيبدو الامر. فيا اخ فد تون هذه حجة لك

ولنك اتّخذت أسلوباً من أساليب شياطين البشر فلا تلومنا إن حمنا عليك بأنّك منهم، فلم نظلمك لونك
أنت من أوقعت نفسك ف شبهة فاتّخذت أسلوبهم بدقة، وكذلك تفتري علينا بأنّه اوح إلينا أنّك منهم! ولم
نقل إنّه اوح إلينا انك منهم، فلا تفترِ علينا؛ بل قلنا فقد علمنا أنّك منهم، وعلمنا ذلك من خلال أسلوبك

وجدالك الملتوي وتلبس الحق بالباطل، ولم نُحط بالأسئلة الت تقول أننا لم نرد عليها.

ويا رجل إن الإمام المهدي رجل واحدٌ والسائلين أمة، وكل يسأل وحده عن أسئلة أجبنا عليها مئات
المرات، وعل كل حالٍ فسوف نجيب عل أسئلتك ولن واحداً واحداً بادئين بسؤال البعث الأول لونك

تنره ونحن نقره بإذن اله، وسوف يستمر الحوار فيه حت ننته منه ومن ثم ننتقل إل الإجابة عل السؤال
الثان، وهذا.. كون أفصل الإجابة تفصيلا وليس مجرد إجابة عابرة بل هو نبأ عظيم أنتم عنه معرضون..

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين.

خنزيرٍ بل نتبع المباهلة كما ه ه أن يمسخك إلا المباهلة فسوف نجعلها بعد نهاية الحوار، ولن ندعو الوأم
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ف محم التاب نبتهل إل اله فنجعل لعنة اله عل الاذبين، ولسوف ننظر هل أنت من شياطين البشر أم
من خيار البشر، وسوف نؤجل الحم إل الأخير من باب التحري، فإذا أقمت عليك الحجة فأخذتك العزة
بالإثم بعدما تبين لك أنّه الحق فأنت منهم، وأتمن من اله ألا تون منهم يا رجل، ولنك أغضبتن غضباً
شديداً فيف تقول: "إنّك تدعونا إل كتاب اله وسنّة رسوله وأنت تصدّ عن الدعوة إل اتّباع كتاب اله

ة؟! بل ندعو إلسنوات من عمر الدعوة المهدي ماذا ندعو طيلة ثمان ه! وإلوسنّة رسوله"؟ ويا سبحان ال
اتّباع كتاب اله وسنّة رسوله والاحتام إل كتاب اله، فما وجدناه مخالفاً لمحم التاب فهو قد جاءكم
من عند غير اله سواء يون ف التوراة أو الإنجيل أو السنّة النبوية لونهم جميعاً من عند اله، وما خالف

فيهم لمحم القرآن المحفوظ من التحريف فهو حديث مفترى، فهل نتفق عل ذلك؟

ويا رجل فلتُظهر صورتك وتعرفنا عل اسمك الحق، فلا تخف ف اله لومة لائم، وسوف نقيم لك وزناً إن
شئت لون الحوار مع شخصياتٍ معروفة ومشهورة خير للدعوة المهدية من الحوار مع شخصياتٍ

مجهولة، فلم حاورن كثير من علماء الأمة ولن للأسف بأسماء مستعارة وهذا لا يليق بهم، ولن الإمام
المهدي ناصر محمد اليمان يحاورهم باسمه الحق وصورته الحق ولا أخاف ف اله لومة لائم، فلماذا

تخافون من تنزيل صوركم وذكر أسمائم الحقيقية يا معشر علماء الأمة؟

ويا أحمد إليك تذكرة بأننا سوف نرد عل كافة أسئلتك الت تلقيها إلينا بإذن اله، ولن لن ننتقل من السؤال
الحق نا يدعو إلأو تقيمها علينا، ولسوف ننظر أي ة عليك فيه بسلطان العلم بالحقمنه فأقيم الحج ننته حت

ويهدي إل صراط مستقيم، فتفضل للحوار مشوراً.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.أخوكم؛ الإمام المهدي ناصر محمد اليمان

ـــــــــــــــــــــــ
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[ لمتابعة رابط المشاركـة الأصلية للبيـان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=64943

الإمام ناصر محمد اليمان
25 ‐ ذو القعدة ‐ 1433 هـ

11 ‐ 10 ‐ 2012 مـ
02:21 صباحاً

( بحسب التقويم الرسم لأم القرى )
ـــــــــــــــــــــــ

رد الإمام المهدي إل ياسر صلاح:
.. رٍ خبيثٍ أدهش شياطين الجنوم مةه بحبل شياطين البشر يصدّون عن اتّباع رضوان ال

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدّي محمد رسول اله وآله الأطهار وجميع أنصار اله
الواحد القهار ف الأولين وف الآخرين وف الملأ الأعل إل يوم الدين، أما بعد..

ويا حبيب ف اله ياسر صلاح، نحن لا نصف من يخالفنا الرأي والمعتقدَ بأنّه من شياطين البشر بل نقيم
م الذكر كما يبصر الشمس فمح ف أبصر الحق م الذِّكر، فإذا كان باحثاً عن الحقة من محعليه الحج

النّهار أو ستأخذه الدهشة من بيان الإمام ناصر محمد اليمان فيخش أن يون هو المهدي المنتظَر ثم يرجو
تصديقه إل حين فيتابع عن بعد ويفنا شره وأذاه، وأما شياطين البشر الذين كرهوا رضوان اله فإنَّ الإمام
لا نَزوا مرِهك لَّذِينقَالُوا ل منَّهكَ بِاذَل} :ه تعالالمنتظَر يعرفهم من خلال لحن القول. تصديقاً لقول ال المهدي

مهوهونَ ۇجرِبضةُ يلائالْم مفَّتْهذَا تَوا فيَ(26) ف مهاررسا لَمعي هالرِ ومضِ الاعب ف ميعنُطس هال
ف الَّذِين بسح م(28) ا مالَهمعطَ ابحفَا انَهووا رِضرِهكو هخَطَ السا اوا معاتَّب منَّهكَ بِا(27) ذَل مهاربداو
نلَح ف مرِفَنَّهلَتَعو ماهيمم بِسفْتَهرفَلَع مهنَاكير نَشَاء لَو(29) و مغَانَهضا هال خْرِجن لَّن يا ضرقُلُوبِهِم م

الْقَولِ واله يعلَم اعمالَم (30)} صدق اله العظيم [محمد].

وليس من خلال لحن السب والشتم نعرفهم؛ بل لا نجدهم يشتمون إلا قليلا إنّما يسب ويشتم الجاهلون الذين
لا يعلمون وهم ليسوا من شياطين البشر؛ بل شياطين البشر يصدّون عن اتّباع رضوان اله بحمة ومرٍ

خبيثٍ أدهش شياطين الجن لدرجة أنَّ أولياءهم من شياطين الجن شوا ف أمرهم واعتقدوا أنّهم لم يعودوا
فينطقون أحياناً بقول الحق ولا غير الحق أنّهم يريدون الحق معهم كونهم يجيدون التمثيل ظاهر الأمر عل

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=64943
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=64943
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حت يسبوا ثقة الذين يريدون أن يتبعوا الحق، ومن بعد كسب ثقتهم ومن ثم يضلّونهم ف مسائل أخرى
تختص بالعقيدة.

من تمثيل شياطين الإنس حت ن لنا كيف اندهش شياطين الجنياسر صلاح أن يقول: "أفلا تبي ما يودورب
شكّ شياطين الجن أنّ شياطين الإنس لم يعودوا معهم عل ملّتهم ف الصدّ عن اتّباع الصراط المستقيم؟".

شياطين الإنس من خلال أخبارهم ف ف فأقول: نستنبط شكّ شياطين الجن عليه الإمام المهدي ومن ثم يرد
قول اله تعال: {واذَا لَقُواْ الَّذِين آمنُواْ قَالُواْ آمنَّا واذَا خَلَواْ الَ شَياطينهِم قَالُواْ انَّا معم انَّما نَحن مستَهزِىونَ

(14)} صدق اله العظيم [البقرة].

فبرغم أنَّ قرناءهم ف ذات أجسادهم فيروا أنّ شياطين البشر حين يجدوا المؤمنين من الذين أوتوا العلم
سبوا بذلك ثقة قومتشفوا أمرهم، وكذلك يعجبهم قولهم ليلا ي حت قالوا آمنا وينطقون بين أيدهم بالحق
ذَا لَقُواْ الَّذِيناو} :ه تعالأصحابهم. وقال ال وا فش حت ر أدهش شياطين الجنن هذا المآخرين، ول
فَلاا مبندَ رع م بِهوكآجحيل ملَيع هال ا فَتَحم بِمدِّثُونَهتُحضٍ قَالُواْ اعب َلا مهضعب ذَا خَلاانَّا ونُواْ قَالُواْ آمآم

تَعقلُونَ (76)} صدق اله العظيم [البقرة].

ولنهم شياطين البشر من الذين يظهرون الإيمان ويبطنون الفر والمر قالوا لشياطين الجن: "إنما قلنا
الحق أمام أهل العلم كمثل الرسول والذين أوتوا العلم معه وذلك حت يرى قوم من المؤمنين أنّ قولنا

أعجب رسولهم والذين أوتوا العلم منهم، ومن ثم يأخذ عنّا العلم قوم آخرون من الذين آمنوا حت نخرجهم
عن الصراط المستقيم". وقال شياطين البشر لشياطين الجن: "فاطمئنوا يا شياطين الجن إنّا معم ف الصدّ
عن اتّباع الصراط المستقيم، وأن رأيتمونا نصدّق ظاهر الأمر فإنّما تلك طريقة خفية لنجاح الصدّ عن اتّباع
الذكر". فهل فهمت الخبر يا ياسر؟ وذلك هو البيان لقول اله تعال: {واذَا لَقُواْ الَّذِين آمنُواْ قَالُواْ آمنَّا واذَا

خَلَواْ الَ شَياطينهِم قَالُواْ انَّا معم انَّما نَحن مستَهزِىونَ(14)} صدق اله العظيم [البقرة].

ونستنبط من ذلك شكّ شياطين الجن ف شياطين الإنس بسبب دقّة التمثيل حين يلقَون الذين أوتوا العلم من
الذين آمنوا فيتظاهرون بالإيمان والاتّباع وينطقون بسلطان العلم الحق ليسبوا ثقة المؤمنين بأنّهم مؤمنون
حت اندهش شياطين الجن من دقّة تمثيل شياطين الإنس ومنهم أحمد عمرو، وحت وإن رأيتم أنّه صدّق

واتّبع المهدي المنتظَر فلعلّه اتّباعٌ مؤقت إل حين وسوف يظل تحت المجهر.

غير أنّ أشهد اله الواحد القهار أنّ أنه الأنصار السابقين الأخيار ف عصر الحوار من قبل الظهور أن
،المنتظَر ناصر محمد اليمان يصفوا من يخالفهم أنّه من شياطين البشر ما لم تصدر فيه فتوى من المهدي
فن يا ياسر صلاح عل ذلك النه من الشاهدين كون من ضمن مر شياطين البشر عدم التمييز بين الذين
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يظهرون الإيمان ويبطنون الفر وبين الباحثين عن الحق من العالمين.
وهيهات هيهات تاله إنّ المهدي المنتظَر ليعرف ما ترمون إليه يا معشر شياطين البشر من قبل أن تنطقوا
به، فامروا كيفما تشاؤون ولسوف تعلمون أنّ المهدي المنتظَر هو الأذك من كافة شياطين الجن والإنس،
بالمهدي ه إلا أن يتمال م لتطفئوا نوره ويأبمن رب المنتظَر الحق م تحاولون الصدّ عن اتّباع المهديف

المنتظَر نوره ولو كره المجرمون ظهوره.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.المنتظَر ناصر محمد اليمان شياطين البشر المهدي عدو

ـــــــــــــــــــ
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- 3 -
[ لمتابعة رابط المشاركـة الأصلية للبيـــان ]

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=65122

الإمام ناصر محمد اليمان
26 ‐ ذو القعدة ‐ 1433 هـ

12 ‐ 10 ‐ 2012 مـ
03:47 صباحاً

( بحسب التقويم الرسم لأم القرى )
ـــــــــــــــــــــــ

الرد الثالث من الإمام المهدي ناصر محمد اليمان إل ضيف طاولة الحوار فضيلة الشيخ أحمد عمرو..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل كافة أنبياء اله ورسله وآلهم الطيبين من أولهم إل خاتمهم
جدّي محمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم، يا أيها الذين آمنوا صلّوا عليهم جميعاً وسلّموا تسليماً ولا
نْزِلا امنَا ولَيا نْزِلا امو هنَّا بِالم كتابه {قُولُوا آممح ه أن تقولوه فه وقولوا ما أمركم القوا بين رسل التفر

 همرب نونَ مالنَّبِي وتا امو يسعو وسم وتا امو اطبساو قُوبعيو اقحساو يلاعمساو يماهربا َلا
نُفَرق بين احدٍ منْهم ونَحن لَه مسلمونَ (136)} [البقرة]، أما بعد ..

ويا عباد اله، إنّن الإمام المهدي جعلن اله خليفةً ف الأرض وجعلن للنّاس إماماً، وزادن عليم بسطةً
بصيرة ه وحده لا شريك له علعبادة ال العلم لأدعو المسلمين والنّصارى واليهود والنّاس أجمعين إل ف
من رب القرآن العظيم، وأشهد له شهادة الحق اليقين بأنّه لا يجادل الإمام المهدي ناصر محمد اليمان أحدٌ

من علماء الأمة وعامتهم من القرآن العظيم إلا وهيمن عليهم الإمام المهدي ناصر محمد اليمان بسلطان
العلم الملجم بالحق لمن كان يريد الحق والحق أحق أن يتّبع، وما بعد الحق إلا الضلال.

ويصلّ الإمام المهدي ناصر محمد اليمان عل كافة المسلمين الأحياء والأموات أجمعين الليل والنّهار
وأقول: اللهم صل عليهم برحمتك وعفوك وعظيم غفرانك ووعدك الحق وأنت أرحم الراحمين، اللهم لا تجب

دعاء عبدك عليهم لئن نفد صبري ولن أجب دعائ لهم بالرحمة والهدى، ووعدك الحق وأنت أرحم
الراحمين.

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=65122
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=65122
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ألا واله لا تذهب نفس الإمام المهدي حسرات عل الذين لا يهتدون ولنّ حزين من حزن رب وتحسره
ه المستوي علأجد حال ال ونهم لجنب رب طوا فما فر أنفسهم عل روا علالنادمين الذين تحس عل

العرش العظيم متحسراً وحزيناً عل النّادمين المعذَّبين الذين ظلموا أنفسهم.

ه علنار جهنّم فاعلموا أنّ ال ه أن يرحم من يشاء من المعذّبين فه، إن أراد اله.. ويا عباد الويا عباد ال
كل شء قدير وإنّه غفور ودود فعال لما يريد. تصديقاً لقول اله تعال: {فَاما الَّذِين شَقُوا فَف النَّارِ لَهم فيها

زَفير وشَهِيق ﴿١٠٦﴾ خَالدِين فيها ما دامتِ السماوات وارض ا ما شَاء ربكَ انَّ ربكَ فَعال لِّما يرِيدُ
﴿١٠٧﴾} صدق اله العظيم [هود].

فتالمنتظَر وي يا من يزعم أنّه المهدي ،ه السائلين أن يقول: "يا ناصر محمد اليمانأحد عباد ال ما يودولرب
بحقيقة البعث الأول بأنّها فرصةٌ من رب العالمين، فهل يوجد أمل أن يخرج اله عباده المعذَّبين ف نار جهنّم
حت الذين أهلهم اله من اليهود من الذين صاروا نادمين عل ما فرطوا ف جنب ربهم؟". ومن ثم يرد عليه
الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: سوف نترك الرد عل السائل مباشرة من ربه من محم كتابه:

{ألَم تَعلَم انَّ اله لَه ملْكُ السموات وارضِ يعذِّب من يشَاء ويغْفر لمن يشَاء واله علَ كل شَء قَدِير} صدق
اله العظيم [المائدة:40].

{ عس ربم ان يرحمم وانْ عدتُّم عدْنَا وجعلْنَا جهنّم للْافرِين حصيراً } صدق اله العظيم [الإسراء:8].

يا عباد اله، إنّ من أعظم الظلم لأنفسم هو اليأس من رحمة اله، فلا تيأسوا من روح اله فتونوا ظالمين
لأنفسم فلا تشملم رحمة اله، وأشهد له رب العالمين شهادةً أحاسب عليها بين يدي اله إن كنت من
الاذبين أنَّ معشر الشياطين من الجن والإنس لو أنّهم يتوبون إل اله متاباً فيتّبعون سبيل الحق من ربهم
ءَش لك تعسنَا وبة الرحمن المقربون الذين قالوا: {رذلك ملائ عل ه، ويشهد مععتهم رحمة اللوس

رحمةً وعلْما فَاغْفر للَّذِين تَابوا واتّبعوا سبِيلَكَ وقهِم عذَاب الْجحيم} صدق اله العظيم [غافر:7].

والسؤال الذي يطرح نفسه: أليس الشياطين شء من خلق اله فيف لا تسعهم رحمة اله لو تابوا وأنابوا
واتّبعوا سبيل الحق من ربهم ليغفر ذنوبهم الذي يغفر الذنوب جميعاً الذي وسع كل شء رحمة وعلماً واله
عل كل شء قدير؟ ومن يئس من رحمة اله وقنط من أن يغفر اله له فقد افترى عل اله كذباً. ولم يقل اله

للعبيد الذين أسرفوا عل أنفسهم إنّه لن يقبل توبتهم ولن يغفر ذنوبهم حت ولو تابوا من قبل موتهم، فقل
هاتوا برهانم إن كنتم صادقين! وأما برهان الإمام المهدي فنأت به من فتوى اله رب العالمين الذي أعلن

بالنداء العام إل كافة عبيده أجمعين من الجن والإنس ومن كل جنس ف السموات والأرض فأمرنا أن نعلن
نَّها ايعمج الذُّنُوب رغْفي نَّ اللَّـها اللَّـه ةمحن رتَقْنَطُوا م  هِمنفُسا َلفُوا عرسا الَّذِين ادِيبا عي لهم ونقول: {قُل
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هو الْغَفُور الرحيم ﴿٥٣﴾ وانيبوا الَ ربم واسلموا لَه من قَبل ان ياتيم الْعذَاب ثُم  تُنصرونَ ﴿٥٤﴾
نَفْس ن تَقُولونَ ﴿٥٥﴾ ارتَشْع  نتُماغْتَةً وب ذَابالْع ميتان يا لن قَبم مبن رم ملَيا نزِلا ام نسحوا ااتَّبِعو
نتَل دَانه نَّ اللَّـها لَو تَقُول و٥٦﴾ ا﴿ رِيناخالس نلَم نتن كاو نبِ اللَّـهج ف طتا فَرم َلع َترسا حي
من الْمتَّقين ﴿٥٧﴾ او تَقُول حين تَرى الْعذَاب لَو انَّ ل كرةً فَاكونَ من الْمحسنين ﴿٥٨﴾ بلَ قَدْ جاءتْكَ

آيات فَذَّبت بِها واستَبرت وكنت من الْافرِين ﴿٥٩﴾} صدق اله العظيم [الزمر].

والسؤال الذي يطرح نفسه: أليس شياطين الجن والإنس من ضمن عبيد اله؟ ألا يشملهم نداء اله ف محم
وه نَّها ايعمج الذُّنُوب رغْفي نَّ اللَّـها اللَّـه ةمحن رتَقْنَطُوا م  هِمنفُسا َلفُوا عرسا الَّذِين ادِيبا عي كتابه {قُل
الْغَفُور الرحيم ﴿٥٣﴾ وانيبوا الَ ربم واسلموا لَه من قَبل ان ياتيم الْعذَاب ثُم  تُنصرونَ ﴿٥٤﴾ واتَّبِعوا
احسن ما انزِل الَيم من ربم من قَبل ان ياتيم الْعذَاب بغْتَةً وانتُم  تَشْعرونَ ﴿٥٥﴾} صدق اله العظيم؟

فهل تزعم أنّ إبليس وشياطين الجن فضيلة الشيخ أحمد عمرو أن يقول: "يا ناصر محمد اليمان ما يودولرب
والإنس لو ينيبون إل ربهم ليهدي قلوبهم فيتوبون إل اله متاباً فهل تزعم بأنّ اله سيغفر لهم ويتقبل توبتهم

بعد أن أحل اله عليهم لعنته ولعنة ملائته والنّاس أجمعين خالدين فيها؟ قل هاتوا برهانم إن كنتم
صادقين". ومن ثم نقول: يا فضيلة الشيخ أحمد عمرو، لن يرد عل سؤالك الإمام المهدي ناصر محمد

اليمان بل نترك الرد عليك من اله مباشرة. قال اله تعال: {كيف يهدِي اله قَوماً كفَروا بعدَ ايمانهِم وشَهِدُوا
هنَةَ اللَع هِملَينَّ عا مهزاوكَ جلئ(86) أو ينمالظَّال مدِي الْقَوهلا ي هالو ناتيالْب مهجاءو قح ولسنَّ الرا

نوا متاب الَّذِين لاونَ (88) انْظَري ملا هو ذابالْع منْهع خَفَّفيها لا يف دِين(87) خال ينعمجالنّاس او ةلائالْمو
بعدِ ذلكَ واصلَحوا فَانَّ اله غَفُور رحيم (89)} صدق اله العظيم [آل عمران].

وهذه الآية فتوى لافة الشياطين الذين يعلمون الحق من ربهم ثم لا يتّبعوه ويئسوا من رحمة اله فيحاربون
ه متاباً وينيبوا إلال يتوبوا إل ه قلوبهم أبداً حته، ولا ولن يهدي السهم من رحمة الاه ورسله بسبب يال
ربهم ليهدي قلوبهم ويغفر لهم ويرحمهم ثم يجدوا اله غفوراً رحيماً بعد أن حلّت عليهم لعنة اله وملائته
والنّاس أجمعين لونهم شهدوا ف أنفسهم أنّ الرسول حق فاظهروا الإيمان وأبطنوا الفر ليصدّوا عن

الذّكر كونهم من شياطين البشر، ورغم ذلك لا ينبغ للمهدي المنتظَر أن يفتيهم بأن يقنطوا من رحمة اله بل
اله من يفتيهم بالحق أن لا يقنطوا من رحمته وحت ولو شهدوا أنّ الرسول حق وكفروا به فليس ذلك حجة
المنتظَر ويصدّوا النّاس عن الأنبياء والمهدي ه ورسله والمهديه فيحاربوا اللهم أن يستيئسوا من رحمة ال
المنتظَر ليون النّاس معهم سواء ف نار جهنّم بسبب ياسهم من رحمة ربهم، ولنّ الإمام المهدي المبعوث
برحمة اله الت وسعت كل شء إلا من أب أن يستجيب لداع رحمة اله لعباد اله جميعاً فقد ظلم نفسه

ظلماً عظيماً أعظم من كافة ذنوبه من قبل مهما كانت.
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شهدوا أنّ الرسول حق ه لقومفضيلة الشيخ أحمد عمرو أن يقول: "يا ناصر محمد، كيف يغفر ال ما يودورب
ه توبتهم لو تابوا وأنابوا إليف يقبل اله ورسوله، فه ويحاربوا الوكفروا به ويسعون ليطفئوا نور ال

ربهم؟". ومن ثم يرد عليه الإمام المهدي الداع إل رحمة اله الت وسعت كل شء وأقول: كذلك سنترك
الرد عليك مباشرة من محم الذّكر بأنّ اله سوف يغفر حت لشياطين البشر لو تابوا وأنابوا، فتدبر وتفر

ف برهان قبول التوبة لشياطين الجن والإنس لو يتوبون إل ربهم برغم أن جريمتهم أنّهم شهدوا أنّ الرسول
هِميماندَ اعا كفروا بمقَو هدِي الهي فكي} :ه تعالهم وكفروا بعد إيمانهم وقال المن رب رهوا الحقف حق

وشَهِدُوا انَّ الرسول حق وجاءهم الْبينات واله لا يهدِي الْقَوم الظَّالمين (86) أولئكَ جزاوهم انَّ علَيهِم لَعنَةَ
اله والْملائة والنّاس اجمعين (87) خالدِين فيها لا يخَفَّف عنْهم الْعذاب ولا هم ينْظَرونَ (88) الا الَّذِين تابوا

من بعدِ ذلكَ واصلَحوا فَانَّ اله غَفُور رحيم (89)} صدق اله العظيم [آل عمران].

وربما يود فضيلة الدكتور أحمد عمرو المحترم أن يقول: "يا ناصر محمد لقد اطّلعت عل بيانك لبرهان
البعث الأول والثان حسب زعمك لتفسير قول اله تعال: {منْها خَلَقْنَاكم وفيها نُعيدُكم ومنْها نُخْرِجم تَارةً

اخْرى} صدق اله العظيم [طه:55]، وتقول إنّما يقصد بالعودة هو البعث الأول ف الحياة الدنيا فهاتِ
برهانك المبين من رب العالمين عل أنّه يقصد بالعودة أي البعث ف الحياة الدنيا". ومن ثم يرد عل أحمد
عمرو المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان وأقول: سوف نترك الرد عليك مباشرة من اله ف محم الذّكر
أنَّ الإنسان يعود إل افرين والمسلمين فأنّه يقصد بالعودة أي الرجعة كونه لا جدال بين اثنين من ال عل
تراب، فهم يعلمون أي الفار والمؤمنون أنّ الإنسان يعود طيناً، ولذلك قالوا: من يحي العظام وه رميم؟
ه واضحة فه بأنّه يجعل أجسادهم تراباً بل فتوى اللفتوى ال طين، فلا داع العظام وه أي من يحي

محم التاب بأنّه يقصد بالعودة أي الإحياء لأجسادهم من بعد أن كانوا عظاماً نخرةً.

:ه يقصد بقوله تعالم الذّكر أنّ الوربما الدكتور أحمد عمرو يقول: "عجباً يا ناصر بالبرهان من مح
{وفيها نُعيدُكم} أي البعث الأول". ومن ثم نقول قال اله تعال: {وقَالُواْ ائذَا كنَّا عظَاماً ورفَاتاً اانَّا لَمبعوثُونَ
يدُنَا قُلعن يقُولُونَ ميفَس مدُورِكص ف ربا يمخَلْقاً م ودِيداً (50) اح وةً اارجونُواْ حدِيداً (49) قُل كخَلْقاً ج
الَّذِي فَطَركم أول مرة فَسينْغضونَ الَيكَ رووسهم ويقُولُونَ متَ هو قُل عس ان يونَ قَرِيباً (51)} صدق اله

العظيم [الإسراء].

والإعادة ف كافة الآيات أي الإعمار من جديد، ولذلك قالوا: {وقَالُواْ ائذَا كنَّا عظَاماً ورفَاتاً اانَّا لَمبعوثُونَ
يدُنَا قُلعن يقُولُونَ ميفَس مدُورِكص ف ربا يمخَلْقاً م ودِيداً (50) اح وةً اارجونُواْ حدِيداً (49) قُل كخَلْقاً ج
الَّذِي فَطَركم أول مرة فَسينْغضونَ الَيكَ رووسهم ويقُولُونَ متَ هو قُل عس ان يونَ قَرِيباً (51)} صدق اله

العظيم.
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وقد اقترب الوعد الحق يا فضيلة الشيخ أحمد عمرو، ولا تظن أنّ ناصر محمد اليمان يصول ويجول فقط
ببيان هذه الآية بل إنّ كافة الآيات مترابطة وتأت بالبرهان بأنّ الافرين المذّبين لهم حياتان وموتتان

َلنَ اوذْ تُدْعا منْفُسا مقْتم نم ربكا هال قْتنَ لَمونَادوا يفَرك نَّ الَّذِينا} :ه تعالوبعثان. تصديقاً لقول ال
(11) بِيلس نم وجخُر َلا لفْنَا بِذُنُوبِنَا فَهتَرفَاع نتَنَا اثْنَتَيييحاو نتَّنَا اثْنَتَيمنَا ابونَ (10) قَالُوا رفُرَانِ فَتيما
ذَلم بِانَّه اذَا دع اله وحدَه كفَرتُم وانْ يشْركْ بِه تُومنُوا فَالْحم له الْعل الْبِيرِ (12)} صدق اله العظيم

[غافر].

كون منهم من سوف يعذبه اله مرتين ف الحياة البرزخية ف الحياة الدنيا كون لهم حياتان وموتتان فيها.
ًيتَّخَذُوكَ خَل ذًااو هرنَا غَيلَيع تَفْتَرِيكَ للَينَا ايحوالَّذِي ا ننُونَكَ عفْتوا لَيادن كاو} :ه تعالتصديقاً لقول ال
﴿٧٣﴾ ولَو ان ثَبتْنَاكَ لَقَدْ كدت تَركن الَيهِم شَيىا قَليً ﴿٧٤﴾ اذًا ذَقْنَاكَ ضعف الْحياة وضعف الْمماتِ

ثُم  تَجِدُ لَكَ علَينَا نَصيرا ﴿٧٥﴾} صدق اله العظيم [الإسراء].

كون الحياتين ه لمن يشاء اله من المذبين ومنهم من سوف يعود إل ما نُهوا عنه ف الحياة الأول برغم
أنّهم تعذبوا من بعد موتتهم الأول ف النّار ف الحياة البرزخية قبل نهاية الحياة الدنيا حت إذا أعادهم اله
فيها ليعملوا صالحاً عادوا لما نُهوا عنه حت إذا أماتهم اله فأدخلهم النّار مرةً أخرى لقضاء عذاب البرزخ
حت يأت البعث الثان يوم يقوم النّاس لرب العالمين فيبعثهم اله ليردهم إل عذاب غليظ بالروح والجسد
 ِالنِّفَاق َلوا عدرم دِينَةالْم لها نمقُونَ ونَافابِ مرعا نم مَلوح نممو} :ه تعالمعاً. تصديقاً لقول ال

تَعلَمهم نَحن نَعلَمهم سنُعذِّبهم مرتَين} صدق اله العظيم [التوبة:101].

فأما المرة الأول فبعد موتتهم الأول فيدخلهم ف النّار ف الحياة البرزخية حت يأت قدر بعثهم الأول ومن ثم
يعيدهم إل الدنيا حت إذا عادوا لما نُهوا عنه وجاء قدر موتهم ومن ثم يدخلهم اله النّار لقضاء حياتهم

البرزخية الثانية فيها حت يأت قدر البعث الشامل يوم يقوم النّاس لرب العالمين، ثم يردون إل عذاب عظيم
لها نمقُونَ ونَافابِ مرعالا نم مَلوح نممو} :ه تعاللقول ال بالروح والجسد، وذلك هو البيان الحق
الْمدِينَة مردواْ علَ النِّفَاقِ لا تَعلَمهم نَحن نَعلَمهم سنُعذِّبهم مرتَين ثُم يردونَ الَ عذَابٍ عظيم} صدق اله

العظيم [التوبة:101].

نك تقول أن حسب فتوى ناصر محمد اليمانوهنا تجد أنّ لهم حياتين وموتتين وبعثين يا دكتور عمرو، ول
لبيان هذه الآية أنّ بعث الحياة صار ثلاثاً، ومن ثم نقول: يا رجل لا تقلُ علينا ما لم نقله بل كانوا ف الحياة
الدنيا فأماتهم اله فعذّبهم ف الحياة البرزخية، ومن ثم أعادهم إل الحياة الدنيا فعاد منهم إل ما نُهوا عنه
فأماتهم فعذّبهم المرة الثانية ف النّار ف الحياة البرزخية، ومن ثم جاء قدر البعث الثان يوم يقوم النّاس
لرب العالمين فبعثهم مع المبعوثين يوم الدين ليردهم إل عذاب عظيم بالروح والجسد. تصديقاً لقول اله



12-10-2012 الرد الثالث من الإمام المهدي ناصر محمد اليمان إل ضيف طاولة الحوار فضيلة الشيخ ـ...  186

n-ye.me/65150 667/873

مهلَمنَع ننَح مهلَمتَع النِّفَاقِ لا َلواْ عدرم دِينَةالْم لها نمقُونَ ونَافابِ مرعالا نم مَلوح نممو} :تعال
سنُعذِّبهم مرتَين ثُم يردونَ الَ عذَابٍ عظيم} صدق اله العظيم [التوبة:101].

ولربما فضيلة الدكتور أحمد عمرو يقول: "يا ناصر محمد اليمان، لماذا الآن تجادلن بالت ه أحسن برغم
أنّ سابق فتواك ف أحمد عمرو كانت بأنّه من شياطين البشر؟". ومن ثم يرد عليك المهدي المنتظر ناصر

محمد اليمان وأقول: وذلك لون لا تأخذن العزة بالإثم يا دكتور أحمد عمرو، فبما أنّك تقول يا ناصر تذكر
نَّهنَ اوعرف َلا ابهم: {اذْهوأخاه هارون ‐عليهم الصلاة والسلام وآلهم‐ إذ قال لهم رب موس ه إلوصية ال
طَغَ (43) فَقُو لَه قَولا لَّيناً لَّعلَّه يتَذَكر او يخْشَ (44)} صدق اله العظيم [طه]، فبرغم أن فرعون قال: {انَا
ربم اعلَ ﴿24﴾} [النازعات]، ورغم ذلك تجد اله يستوص نبيه موس وأخيه هارون: {فَقُو لَه قَولا لَّيناً

لَّعلَّه يتَذَكر او يخْشَ} صدق اله العظيم، ومن ثم أخذ الإمام المهدي ناصر محمد اليمان بوصية فضيلة
.ليناً لعله يتذكر أو يخش الشيخ أحمد عمرو فقلنا له قولا

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.أخوكم؛ الإمام المهدي ناصر محمد اليمان

ـــــــــــــــــــــــ
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[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيـــان ]

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=65144

الإمام ناصر محمد اليمان
26 ‐ ذو القعدة ‐ 1433 هـ

12 ‐ 10 ‐ 2012 مـ
07:40 صباحاً

( بحسب التقويم الرسم لأم القرى )
ــــــــــــــــــــــ

الرد الرابع من الإمام المهدي إل أحمد عمرو..

بسم اله الرحمن الرحيم، وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
ويا دكتور أحمد عمرو، لم يبعث اله المهدي المنتظَر ليعلّمم حروف النّصب والجر بل البيانَ الحق للذّكر،
ما خَلَقْنَاكنْهم} :ه تعالقلب وذات الموضوع. مثال قول ال م بالبيان لآيات القرآن من ذات القرآن فوآتي

وفيها نُعيدُكم ومنْها نُخْرِجم تَارةً اخْرى} صدق اله العظيم [طه:55].

وحت نعلم علم اليقين ما يقصد اله بالإعادة بالضبط ومن ثم نجد الفتوى ف قول اله تعال: {قُل كونُوا
ۚ ةرم لوا مكالَّذِي فَطَر يدُنَا قُلعن يقُولُونَ ميفَس مدُورِكص ف ربا يمخَلْقًا م ودِيدًا ﴿٥٠﴾ اح وةً اارجح
فَسينْغضونَ الَيكَ رءوسهم ويقُولُونَ متَ هو قُل عس ان يونَ قَرِيبا ﴿٥١﴾} صدق اله العظيم [الإسراء].

يدُنَا قُلعن يفار: {مرجوع أرواح المبعوثين فيها لقضاء حياتهم الثانية. ولذلك قال ال الأرض ه والعودة ف
الَّذِي فَطَركم اول مرة ۚ فَسينْغضونَ الَيكَ رءوسهم ويقُولُونَ متَ هو قُل عس ان يونَ قَرِيبا} صدق اله

لوا مكالَّذِي فَطَر عليهم: {قُل ويقصدون من سيبعثنا، ثم انظر الرد ،{يدُنَاعن يم} :فارالعظيم، فانظر لقول ال
مرة ۚ فَسينْغضونَ الَيكَ رءوسهم ويقُولُونَ متَ هو قُل عس ان يونَ قَرِيبا} صدق اله العظيم.

ويا رجل، سبق وقلت لك: (إنّ عقيدة العودة يقصد بها البعث) وآتيناك بالبرهان من محم القرآن: {من
يعيدُنَا قُل الَّذِي فَطَركم اول مرة فَسينْغضونَ الَيكَ رءوسهم ويقُولُونَ متَ هو قُل عس ان يونَ قَرِيبا} صدق

ةرم لوا مكالَّذِي فَطَر قُل} :الدنيا مرة أخرى؟ ثم انظر الجواب من الرب ه العظيم. أي من يعيدنا فال

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=65144
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=65144
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فَسينْغضونَ الَيكَ رءوسهم ويقُولُونَ متَ هو قُل عس ان يونَ قَرِيبا} صدق اله العظيم، وكذلك قال اله
تعال: {قُل هل من شُركائم من يبدَا الْخَلْق ثُم يعيدُه قُل اله يبدَا الْخَلْق ثُم يعيدُه} صدق اله العظيم

[يونس:34].

الْخَلْق دَابي هال قُل يدُهعي ثُم الْخَلْق دَابي نبقول: {م ه تعالوالسؤال الذي يطرح نفسه للدكتور، فهل يقصد ال
ثُم يعيدُه}، فهل يقصد أنّه يبدأه من تراب ويعيده إل تراب، أم يقصد أنّه يعيده خلقاً جديداً؟ فما خطبك

تغالط ف الحق البين؟ وما أظن فرعون قد اهتدى وإن قيل له قولا ليناً!

سها علافرين فلم نؤسه من الالدنيا لمن يشاء ال ويا رجل، سبقت فتوانا أننا لم نؤسس عقيدة العودة ف
بيان هذه الآية فقط بل عل آيات تترى ف قلب وذات الموضوع، ألا واله يا سعادة الدكتور أحمد عمرو أن

لو أتيتك بألف آية بينة ف البرهان المبين للبعث الأول ومن ثم زدتك آيةً أخرى فأنت تستطيع أن تأولَها
بالباطل وتحرفها عن موضعها المقصود، وأنك سوف تترك الألف البرهان المبين ومن ثم تعمد لهذه الآية

تعجنها عجناً وعلاً وتستطيع أن تحولها لصالح معتقدك، ولن تجادلنا ف الألف الآية المحمة البينة!

هذُنَيا نَّ فاا كهعمسي نْ لَماا كبِرَتسم َّلاتُنَا وآي هلَيع َذَا تُتْلاه عنهم: {ون من الذين قال الويا رجل، فلا ت
وقْرا فَبشِّره بِعذَابٍ اليم} صدق اله العظيم [لقمان:7].

وقال اله تعال: {قُل اله يبدَا الْخَلْق ثُم يعيدُه} صدق اله العظيم [يونس:34].

ويا أحمد عمرو، فهل يقصد أنّه قد خلقه من ترابٍ ثم يعيده إل ترابٍ؟ ولنك تعلم علم اليقين أنه يقصد اله
بقوله تعال: {قُل اله يبدَا الْخَلْق ثُم يعيدُه} صدق اله العظيم، أي يعيده كما بدأه أول مرة. تصديقاً لقول اله
تعال: {ولَقَدْ جِىتُمونَا فُرادىٰ كما خَلَقْنَاكم اول مرة وتَركتُم ما خَولْنَاكم وراء ظُهورِكم} صدق اله العظيم

[الأنعام:94].

وقال اله تعال: {قُل جاء الحق وما يبدِى الْباطل وما يعيدُ} صدق اله العظيم [سبأ:49]؛ وما يبدئ الباطل
أي ما يبدئ الخلق وما يعيد، أي وما يبعث الخلق من جديد. وجميع آيات التاب ف محم القرآن العظيم

تقصد بالإعادة أي يبعثهم خلقاً جديداً.

وأراك تحاجن فتقول: "لو أنّه قال من وليس ف". ومن ثم نرد عليك بالحق ونقول: سبحان رب أن أحرف
اللم عن مواضعه المقصودة بالبيان الباطل! بل يقصد وفيها نعيدكم أي وف الأرض نبعثم خلقاً حت إذا
كفروا بربهم مرة أخرى برغم أنّ اله أذاقهم عذاب الحريق من بعد موتتهم الأول وبرغم ذلك منهم من عاد
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هلَيا ثُم ميِيحي ثُم مُيتمي ثُم ماكيحاتًا فَاوما نْتُمكو هونَ بِالفُرَت فيهم يوم البعث الشامل: {كفقال لهم رب
تُرجعونَ (28)} صدق اله العظيم [البقرة:28].

َلا لفْنَا بِذُنُوبِنَا فَهتَرفَاع نتَنَا اثْنَتَيييحاو نتَّنَا اثْنَتَيمنَا ابموضع آخر: {قالُوا ر هم فرب هم علفانظروا لرد
خُروج من سبِيل (11) ذَلم بِانَّه اذَا دع اله وحدَه كفَرتُم وانْ يشْركْ بِه تُومنُوا فَالْحم له الْعل الْبِيرِ

(12)} صدق اله العظيم [غافر].

ويا دكتور أحمد عمرو، أعلم أنّ الحوار معك إضاعةٌ للوقت ولا أمل ف هداك، ولن لا مشلة فسوف نهدي
بالحوار بسببك قوماً آخرين من الباحثين عن الحق، ويزداد الذين آمنوا إيماناً وهم يستبشرون.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين ..
.أخوكم؛ الإمام المهدي ناصر محمد اليمان

ــــــــــــــــــــــــ
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[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيــان ]

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=65319

الإمام ناصر محمد اليمان
27 ‐ ذو القعدة ‐ 1433 هـ

13 ‐ 10 ‐ 2012 مـ
03:48 صباحاً

( بحسب التقويم الرسم لأم القرى )
ــــــــــــــــــــــ

بيان الإمام المهدي ناصر محمد اليمان عن البعث الأول لمن يشاء اله من الافرين، فلا يفتنم المسيح
الذّاب، فاتقوا اله يا أول الألباب..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل كافة أنبياء اله ورسله من أولهم إل خاتمهم وآلهم الطيبين
والتابعين لهم بإحسان إل يوم الدّين لا نفرق بين أحدٍ من رسله ونحن له مسلمون، أما بعد ..

ويا معشر علماء المسلمين وأمتهم أجمعين والنّاس كافة، احذروا فتنة المسيح الذّاب الذي علم بالبعث
الأول ويريد أن يستغله لفتنة الأحياء والأموات فيخْرج عل النّاس فيقول: "أيها النّاس، إن المسيح عيس ابن

مريم، وإنّ أنا اله رب العالمين الذي بعث الأموات هؤلاء من قبورهم، ولدي جنّة ولدي نار، وقد عرضنا
لم جهنّم عرضاً فمرت أمام أعينم وألقينا فيها الذين كفروا بأنّ اله هو المسيح عيس ابن مريم ولذلك لا
ترونهم بين المبعوثين ف الأرض". ويقول: "وأنا من أنزل القرآن ولن تم تحريفه ولم يعد كما أنزلناه". ومن
ثم يجعل الحق فيه باطلا والباطل حقّاً، ألا لعنة اله عليه. فاحذروا فتنته وهذا قبل أن يتنزل اله ف ظُلَل من

الغمام ليخاطب المبعوثين الافرين والنّاس أجمعين من وراء الحجاب.

يا أيها النّاس، حقيق لا أقول عل اله إلا الحق فاحذروا فتنة المسيح الذّاب والتصديق بربوبيته، وما كان
هو المسيح عيس ابن مريم الحق عليه الصلاة والسلام؛ بل وما كان للمسيح عيس ابن مريم أن يقول ما

ليس له بحق، بل منتحلا لشخصية المسيح عيس ابن مريم وما كان هو ولذلك يسم المسيح الذّاب
بالمسيح الذّاب لونه ليس المسيح عيس ابن مريم الحق، ولذلك قدّر اله عودة المسيح عيس ابن مريم

شاهداً بالحق عل النّصارى واليهود والمسلمين ويقول لم: "إن عبد اله". فيخاطبم وهو كهل فيقول
للناس كما قال لهم من قبل وهو ف المهد صبياً فقال لهم: "إن عبد اله". وكذلك يلّم النّاس وهو كهلٌ

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=65319
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=65319
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ويقول لهم: "إن عبد اله". تصديقاً لقول اله تعال: {ويلِّم النَّاس ف الْمهدِ وكهً ومن الصالحين} صدق
اله العظيم [آل عمران:46].

ويا أيها النّاس إن لم تعلموا علم اليقين أنّ البعث الأول هو للافرين من دون الصالحين فسوف يفتنم
المسيح الذّاب والأموات المبعوثون فتصدقوا بأنّه اله رب العالمين.

يا أيها النّاس، حقيق لا أقول عل اله إلا الحق وآتيم بالسلطان المبين من محم القرآن العظيم، فاحذروا
واعلموا علم اليقين بأنّه يوجد بعث ف الدنيا لمن يشاء اله من الافرين، بمعن إنّ اله يحشر ف البعث
الأول من كل أمة فوجاً وهم فقط المذّبين بآيات ربهم وذلك ف زمن بعث الدّابة ومرافقاً لخروج المسيح

افرين، فإن لم تتّبعوا الإمام المهديذّاب من جنّة الفتنة لفتنة الأحياء والأموات المبعوثين من الال
والمسيح عيس ابن مريم الحق فسوف تصدقوا أنّ اله هو المسيح عيس ابن مريم الذّاب وما كان

المسيح عيس ابن مريم الحق صل اله عليه وعل امه واسلِّم تسليماً، بل الذي يدّع الربوبية فيقول إنّه
المسيح عيس ابن مريم فإنّه كذّاب فهو ليس المسيح عيس ابن مريم، ولذلك يوصف بالمسيح الذّاب

لونه ليس المسيح عيس ابن مريم الحق كون المسيح عيس ابن مريم الحق لا يدّع الربوبية، وما كان له
أن يقول ما ليس له بحق بل سوف يبعثه اله كهلا فيقول لم ما قال للذين من قبلم وهو ف المهد صبياً:

"إن عبد اله".

ويا معشر المسلمين، إن لم تتبعوا الإمام المهدي المنقذ لم من فتنة المسيح الذّاب فسوف يقيم المسيح
الذّاب عليم الحجة فتتبعوا الشيطان إلا قليلا من الأنصار السابقين الأخيار ف عصر الحوار من قبل

الظهور.

ذّاب إذا لم نصدّق الإمام المهديال ة المسيحأحد السائلين أن يقول: "وكيف يقيم علينا الحج ما يودورب
ونتبعه؟". ومن ثم نرد عل السائلين بالحق ونقول: إنّم إذا لم تصدّقوا بأنّه يوجد بعث لمن يشاء اله من

الافرين فحتماً سوف يفتنم إلا قليلا من الأنصار الموقنين بالبيان الحق من ربهم لونم لن تستطيعوا أن
تذّبوا المبعوثين كون اله بعثهم من قبورهم وأنتم تنظرون، فيخاطبونم وتخاطبونهم، فلن تستطيعوا أن

تقولوا إنّ ذلك سحر بل بعث حقيق بين يديم.

ذّاب هو من بعثهم كونه يحيمن علماء المسلمين الذين لا يعقلون أن يقولوا: "بل المسيح ال كثير ما يودورب
الموت فتنةً للنّاس أجمعين". ومن ثم يرد عليهم الإمام المهدي وأقول: إن تلك العقيدة ف قلوبم منرةٌ

وزور وباطل كبير، فيف يؤيد اله المسيح الذّاب بمعجزة إحياء الموت والمسيح الذّاب هو الباطل بذاته!
فاعلموا أنّ عقيدتم ف أنّ الباطل يحي الموت بإذن اله مخالفةٌ لما أنزل اله إليم ف محم كتابه ف قول
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اله تعال: {قُل جاء الْحق وما يبدِى الْباطل وما يعيدُ} صدق اله العظيم [سبأ:49].

أفلا تعلمون بتحدي رب العالمين ف محم كتابه إل الباطل وأوليائه فقال لهم لئن استطاعوا أن يحيوا ميتاً
واحداً فقد صدّقوا بدعوة الباطل من دون اله؟ فيف يذّب اله نفسه بنفسه ‐سبحانه‐ فيؤيد الباطل

بمعجزة إحياء الموت! أفلا تعقلون؟ ألا واله لو صدّقتم ف عقيدتم بأنّ المسيح الذّاب يحي الموت لأصبح
الشيطان الرجيم المسيح الذّاب هو الصادق واله سبحانه وتعال هو الاذب، سبحانه عما تشركون! ألم
يتنزل التحدي من رب العالمين ف محم القرآن العظيم إل الباطل وأوليائه أن يعيدوا ويرجعوا روح ولو
جسد الميت فقد أصبحوا هم الصادقون ف ه إنّهم لئن فعلوا فأعادوا الروح إلميتٍ واحدٍ فقط؟ وقال ال

دعوة الباطل من دون اله، أفلا تعقلون؟

ولربما يود أحد علماء الأمة وأمتهم الذين هجروا تدّبر القرآن العظيم أن يقول: "يا ناصر محمد اليمان، وأين
التحدي من رب العالمين إل الباطل وأوليائه أنْ يرجعوا روح ولو ميتٍ واحدٍ فقط؟ فلا نظن ذلك التحدي
تنزل ف القرآن العظيم، فيف يتحدى اله الباطل وأولياءه أنْ يعيدوا روح ميتٍ إل الجسد ومن ثم يؤيدهم
بمعجزة الإحياء المسيح الذّاب؟ فأتنا بالبرهان من محم التاب بتحدي اله للباطل وأوليائه بأن يعيدوا

عاقوبِم مقْسفَلا ا} :ه تعالالسائلين وأقول قال ال الإمام المهدي عل روح ولو ميتٍ واحدٍ فقط". ومن ثم يرد
لاا هسمي  (78) ٍنُونتَابٍ مك (77) ف رِيمآنٌ كلَقُر نَّه(76) ا يمظونَ علَمتَع لَّو ملَقَس نَّها(75) و ومالنُّج
مَّنا مَلُونَ رِزْقعتَجنُونَ (81) ودْهنتُم مدِيثِ اذَا الْحفَبِه(80) ا ينالَمالْع بن رم ونَ (79) تَنزِيلرطَهالْم
 نَلو منم هلَيا بقْرا ننَحونَ (84) وذٍ تَنظُرينَئح نتُما(83) و لْقُوملَغَتِ الْحذَا بلا اونَ (82) فَلَوذِّبُت
تُبصرونَ (85) فَلَولا ان كنتُم غَير مدِينين (86) تَرجِعونَها ان كنتُم صادِقين (87)} صدق اله العظيم

[الواقعة].

فانظروا التحدي من رب العالمين إل الباطل وأوليائه: {فَلَولا اذَا بلَغَتِ الْحلْقُوم (83) وانتُم حينَئذٍ تَنظُرونَ
نتُمن كا اونَهجِع(86) تَر يندِينم رغَي نتُمن كلا اونَ (85) فَلَورصتُب  نَلو منم هلَيا بقْرا ننَح(84) و

صادِقين (87)} صدق اله العظيم، فانظروا التحدي للباطل وأوليائه: {تَرجِعونَها ان كنتُم صادِقين} صدق
إل ذّاب يقطع رجلاتهم كفروا بهذا التحدي فآمنوا أنّ المسيح العلماء المسلمين وأم نه العظيم، ولال
نصفين فيمر بين الفلقتين ومن ثم يعيد إليه روحه من بعد موته، وتأسست عقيدتم عل حديث الباطل

المفترى المناقض لمحم القرآن العظيم ونقتبس من الرواية المفتراة عل اله ورسوله أنّ المسيح الذّاب
يقول: [أرأيتم إن قتلت هذا ثم أحييته؛ أتشون ف الأمر؟ فيقولون: لا. فيقتله ثم يحييه].

ومن ثم يقيم الإمام المهدي ناصر محمد اليمان عليم الحجة بالحق وأقول: أليست هذه الرواية مناقضة
(83) لْقُوملَغَتِ الْحذَا بلا افَلَو} :ه تعالقول ال الباطل وأوليائه ف م القرآن العظيم إلمح ه فلتحدي ال
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(86) يندِينم رغَي نتُمن كلا اونَ (85) فَلَورصتُب  نَلو منم هلَيا بقْرا ننَحونَ (84) وذٍ تَنظُرينَئح نتُماو
نتُمن كا اونَهجِعنفسه: {تَر ه علم اله العظيم؟ فانظروا لح(87)} صدق ال ينادِقص نتُمن كا اونَهجِعتَر

،ذّاب بمعجزة إحياء الموتد المسيح اله رواية الباطل فأين لو صدق اله العظيم، ولصدق ال {ينادِقص
فهنا قد حم اله عل نفسه ف محم كتابه بأنَّ المسيح الذّاب وأولياءه هم الصادقون واله وأولياؤه هم
الاذبون، ألا لعنة اله عل المفترين لعناً كبيراً.. وأما الذين اتّبعوا افتراء الباطل فأولئك قوم لا يعقلون.

ويا معشر علماء المسلمين وأمتهم، أشهد له عل أنّه يوجد بعث ف الدنيا لمن يشاء اله من الافرين
فسوف يعيدهم اله إليم ف هذه الأرض من بعد موتهم وأنتم تنظرون لون بعثهم مقرون بخروج المسيح
الذّاب الشيطان الرجيم من جنّة الفتنة كون اله أنظره فيها إل يوم البعث الأول لمن يشاء اله أن يبعثهم

من الافرين المذّبين بالبعث ف الحياة الدنيا. وقال اله تعال: {منْها خَلَقْنَاكم وفيها نُعيدُكم ومنْها
نُخْرِجم تَارةً اخْرى} صدق اله العظيم [طه:55].

أحمد عمرو أن يقول: "يا ناصر محمد، لقد أفتيناك إنّ العودة ف الدكتور صاحب حروف الجر ما يودورب
الأرض أي يعيدهم تراباً". ومن ثم يرد عليه الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: إسمع يا دكتور أحمد
عمرو، لئن استطعت أن تأت ببرهانٍ واحدٍ فقط من محم القرآن العظيم بأنّ اله يقصد بقوله تعال {وفيها
راً وليس المهديكذّاباً أش تراب؛ فإن فعلت فقد أصبح ناصر محمد اليمان أي بعودة الخلق إل {ميدُكنُع

المنتظَر، ألا واله الذي لا إله غيره لا تستطيع أنت وكافة علماء الإنس والجن ولو كان بعضم لبعض ظهيراً
ونصيراً أن تأتوا ببرهانٍ واحدٍ فقط من محم القرآن العظيم لبيانم لهذه الآية بأنّ الإعادة يقصد بها تحلل
الجسد إل تراب. ولنّ الإمام المهدي الذي يحاجم بمحم التاب ذكرى لأول الألباب سوف أحاجم

بافة آيات الإعادة للخلق ف التاب ومن ثم ننظر فهل يقصد بإعادة الخلق أي تحلّله إل تراب كما
العالمين ونقول: يا رب رب ام إلالاحت الأرض؟ وإل تزعمون، أم يقصد به إعادة الخلق من جديدٍ ف

العالمين إنّك أنت خير الفاصلين ومن أحسن من اله حماً لقوم يؤمنون، اللهم أفتنا عن المقصود بإعادة
م بيننا من ربترابٍ أم تقصد إعادته من جديدٍ؟ ومن ثم ننظر الح الخلق، فهل تقصد تحلّل الجسد إل

العالمين وقال اله تعال: {قُل اله يبدَا الْخَلْق ثُم يعيدُه} صدق اله العظيم [يونس:34].

ولن يا إله العالمين لقد علمنا بالبيان الحق لقولك الحق {يبدَا الْخَلْق} وهو خلق الإنسان من طين، ولن
ف الجواب من الرب تراب؟ وإل فهل تقصد إنّك تعيده إل {يدُهعي ثُم} :المقصود بقولك الحق أفتنا ف
محم التاب قال اله تعال: {كما بدَانَا اول خَلْق نُعيدُه وعدًا علَينَا انَّا كنَّا فَاعلين} صدق اله العظيم

[الأنبياء:104].

إذاَ الإعادة هو بعث الخلق من جديد ولا يقصد عودته إل تراب كما تزعم يا دكتور أحمد، وبالنسبة لتحلل
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الجسد إل ترابٍ فلا جدال فيه ولا إنّار. وقال الفار: {وقَالُوا ااذَا كنَّا عظَاما ورفَاتًا اانَّا لَمبعوثُونَ خَلْقًا
جدِيدًا ﴿٤٩﴾} صدق اله العظيم [الاسراء].

وقال اله تعال: {قُل كونُوا حجارةً او حدِيدًا ﴿٥٠﴾ او خَلْقًا مما يبر ف صدُورِكم فَسيقُولُونَ من يعيدُنَا
قُل الَّذِي فَطَركم اول مرة فَسينْغضونَ الَيكَ رءوسهم ويقُولُونَ متَ هو قُل عس ان يونَ قَرِيبا ﴿٥١﴾}

صدق اله العظيم [الإسراء].

ونستنبط من ذلك البيان الحق للمقصود من الإعادة عل أنّه إعادة خلقهم من جديد. تصديقاً لقول اله
تعال: {كما بدَاكم تَعودونَ ﴿٢٩﴾ فَرِيقًا هدَىٰ وفَرِيقًا حق علَيهِم الضَلَةُ} صدق اله العظيم

[الأعراف:30-29].

والسؤال الذي يطرح نفسه: فما يقصد اله بقوله تعال: {{{ كما بدَاكم تَعودونَ }}}؟ ومن ثم تجدون الجواب
ف محم التاب أنّه يقصد بالإعادة أي الإعادة إل البداية. تصديقاً لقول اله تعال: {ولَقَدْ جِىتُمونَا فُرادىٰ
ميف منَّها تُممزَع الَّذِين مكاءشُفَع معىٰ ما نَرمو مورِكظُه اءرو ملْنَاكا خَوم تُمكتَرو ةرم لوا ما خَلَقْنَاكمك

شُركاء} صدق اله العظيم [الأنعام:94].

وربما يود أحد السائلين أن يقول: ولماذا لم يبعث اله شركاءهم معهم؛ أولئك الذين أشركوهم برب العالمين
تُممزَع الَّذِين مكاءشُفَع معىٰ ما نَرمو} :ه تعالل ونستنبط ذلك من قول الالبعث الأو كونهم كانوا غائبين ف

انَّهم فيم شُركاء} صدق اله العظيم، فهل هذا البعث الأول فقط يختص بمن يشاء اله من الافرين
منَا فَهاتبِآي ذِّبي نما مجة فَوأم لك نم شُرنَح مويو} :ه تعالهم. تصديقاً لقول الذّبين بآيات ربالم

يوزَعونَ ﴿83﴾} صدق اله العظيم [النمل].

وميقات ذلك البعث الأول لمن يشاء اله من الافرين يحدث ف زمن إخراج الدابة وخروج المسيح الذّاب
:ه تعالوذلك بعد مرور كوكب العذاب. تصديقاً لقول ال وجيوشه من يأجوج ومأجوج وبعث الإمام المهدي

موينُونَ (82) ووقي  نَااتانُوا بِآيك نَّ النَّاسا مهلِّمُضِ ترا نةً مابد منَا لَهجخْرا هِملَيع لالْقَو قَعذَا واو}
نَحشُر من كل امة فَوجاً ممن يذِّب بِآياتنَا فَهم يوزَعونَ (83)} صدق اله العظيم [النمل].

ولن هذا البعث يأت مرافقاً للزمن الذي يخرج فيه المسيح الذّاب ويأجوج ومأجوج وإخراج الدابة وبعث
 منَّها انَاهَلها ةيقَر َلع امرحو} :ه تعالأكثر النّاس لا يعلمون وذلك تصديقاً لقول ال نول الإمام المهدي

يرجِعونَ ﴿٩٥﴾ حتَّ اذَا فُتحت ياجوج وماجوج وهم من كل حدَبٍ ينسلُونَ ﴿٩٦﴾} صدق اله العظيم
[الأنبياء].



13-10-2012 بيان الإمام المهدي ناصر محمد اليمان عن البعث الأول لمن يشاء اله من الافرين فلـ...  188

n-ye.me/65506 676/873

ويحدث ذلك بعد تهدّم سدّ ذي القرنين لخروج يأجوج ومأجوج وملهم. تصديقاً لقول اله تعال: {قَال هذَا
رحمةٌ من رب فَاذَا جاء وعدُ رب جعلَه دكاء وكانَ وعدُ رب حقّاً (98) وتَركنَا بعضهم يومئذٍ يموج ف بعضٍ

ونُفخَ ف الصورِ فَجمعنَاهم جمعاً (99) وعرضنَا جهنَّم يومئذٍ للْافرِين عرضاً (100)} صدق اله العظيم
[الهف].

وربما يود أحد أحبت الأنصار السابقين الأخيار أن يقول: "يا إمام ما هو البيان لقول اله تعال: {وعرضنَا
جهنَّم يومئذٍ للْافرِين عرضاً (100)} صدق اله العظيم؟". ومن ثم يرد عليم الإمام المهدي وأقول: ذلك يوم

تهدّم سدّ ذي القرنين بسبب مرور كوكب النّار بجانب أرض البشر فيراها الفار جميعاً تعرض بجانب
أرض البشر. ولذلك قال اله تعال: {وعرضنَا جهنَّم يومئذٍ للْافرِين عرضاً} صدق اله العظيم، وإنما

العرض يحدث قبل أن يدخلها الفار الأحياء ف عصر مرورها، ولن أكثر النّاس لا يعلمون.

ويا معشر الباحثين عن الحق، إنّما يريد المسيح الذّاب أن يستغل البعث الجزئ للافرين فيدّع الربوبية
ويقول إنّ ذلك يوم البعث الشامل، ويقول إنّه اله رب العالمين، ويقول إنّ لديه جنّة ونار فيقول: "أما النّار

فقد عرضناها عرضاً فمرت أمام أعينم وأما الجنّة فه من تحت الثرى باطن أرضم، وأما الأموات
الغائبين الذين لم ترونهم مع المبعوثين فأولئك كانوا عل ضلالٍ مبين فألقينا بهم جميعاً ف نار جهنّم، وأما
هؤلاء المبعوثون فإنّهم عل الحق المبين فقد غفرت لهم وسوف أدخلهم جنت باطن أرضم"، ومن ثم يقول
الإمام المهدي: أجعلت الحق باطلا والباطل حقاً يا عدو اله؟ وهيهات هيهات تاله لأبطلن وأفشلن مركم
أجمعين يا معشر الشياطين بإذن اله رب العالمين، وإنا فوقم قاهرون وعليم منتصرون وسوف تعلمون

أنّ العاقبة للمتقين، وسلام عل المرسلين والحمد له رب العالمين..

ولربما يود أحد السائلين أن يقول: "مهلا مهلا يا ناصر محمد، فبيانك هذا يدل عل أنّ للفار حياتين
وموتتين ف هذه الحياة الدنيا فهل لديك برهانٌ مبين محم ف كتاب اله أنَّ للفار حياتين وموتتين

ماكيحاتًا فَاوما نْتُمكو هنَ بِالوفُرَت فيك} :ه تعالعليهم الإمام المهدي وأقول قال ال وبعثين؟". ومن ثم يرد
ثُم يميتُم ثُم يحيِيم ثُم الَيه تُرجعونَ} صدق اله العظيم [البقرة:28].

قالوا: {قَالُوا ربنَا امتَّنَا اثْنَتَين واحييتَنَا اثْنَتَين فَاعتَرفْنَا بِذُنُوبِنَا فَهل الَ خُروج من سبِيل (11) ذَلم بِانَّه اذَا
نم مَل لنَزيو هاتآي مرِيالَّذِي ي وبِيرِ (12) هْال لالْع هل منُوا فَالْحمتُو كْ بِهشْرن ياو تُمفَرك دَهحو هال عد

السماء رِزْقاً وما يتَذَكر ا من ينيب (13)} صدق اله العظيم [غافر].

وربما يود أن يلق إلينا سائل آخر سؤالا فيقول: "يا ناصر محمد اليمان، إنّه حسب بيانك هذا المبين أنّ
تُممزَع الَّذِين مكاءشُفَع معىٰ ما نَرمو} :ه تعالل ولذلك قال الالبعث الأو ه الصالحين غائبون فأولياء ال
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انَّهم فيم شُركاء} صدق اله العظيم [الأنعام:94]، فهذا يعن بأنّ ليس للصالحين إلا موتةً واحدةً وبعثاً
ه ربتاب من الم الذّاب، فآتنا بالجواب من محالنّار كما كذّب المسيح ال واحداً فقط وأنّهم ليسوا ف

ل". ومن ثم يردمسألة البعث الأو للقرآن بالقرآن ف ن لنا البيان الحقتمل الصورة لدينا ويتبيت العالمين ك
عل السائلين الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: قال اله تعال} : يذُوقُونَ فيها الْموت ا الْموتَةَ

اولَ ووقَاهم عذَاب الْجحيم ﴿56﴾} صدق اله العظيم [الدخان].

ولن الدكتور أحمد عمرو يزعم أنّ النّاس كانوا أمواتاً من قبل خلقهم بغير علم من اله ويحرف كلام اله
عن مواضعه المقصودة ويلق بالتهمة عل الإمام ناصر محمد اليمان أنّه من يغير اللم عن مواضعه!

ويهدي إل نا ينطق بالقول الصواب بالحقالألباب أي ن لأولم الحاكمين يا دكتور؟ وقد تبيه بأحأليس ال
.مستقيم صراط

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.أخوكم؛ الإمام المهدي ناصر محمد اليمان

ـــــــــــــــــــــــ



13-10-2012 بيان الإمام المهدي ناصر محمد اليمان عن البعث الأول لمن يشاء اله من الافرين، فـ...  189

n-ye.me/65346 678/873

[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=65319

الإمام ناصر محمد اليمان
27 ‐ ذو القعدة ‐ 1433 هـ

13 ‐ 10 ‐ 2012 مـ
03:48 صباحاً

( بحسب التقويم الرسم لأم القرى )
ـــــــــــــــــــــ

بيان الإمام المهدي ناصر محمد اليمان عن البعث الأول لمن يشاء اله من الافرين، فلا يفتنم المسيح
الذّاب، فاتقوا اله يا أول الألباب..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل كافة أنبياء اله ورسله من أولهم إل خاتمهم وآلهم الطيبين
والتابعين لهم بإحسان إل يوم الدّين لا نفرق بين أحدٍ من رسله ونحن له مسلمون، أما بعد..

ويا معشر علماء المسلمين وأمتهم أجمعين والنّاس كافة، احذروا فتنة المسيح الذّاب الذي علم بالبعث
الأول ويريد أن يستغله لفتنة الأحياء والأموات فيخْرج عل النّاس فيقول: "أيها النّاس، إن المسيح عيس ابن

مريم، وإنّ أنا اله رب العالمين الذي بعث الأموات هؤلاء من قبورهم، ولدي جنّة ولدي نار، وقد عرضنا
لم جهنّم عرضاً فمرت أمام أعينم وألقينا فيها الذين كفروا بأنّ اله هو المسيح عيس ابن مريم ولذلك لا
ترونهم بين المبعوثين ف الأرض". ويقول: "وأنا من أنزل القرآن ولن تم تحريفه ولم يعد كما أنزلناه". ومن
ثم يجعل الحق فيه باطلا والباطل حقّاً، ألا لعنة اله عليه. فاحذروا فتنته وهذا قبل أن يتنزل اله ف ظُلَل من

الغمام ليخاطب المبعوثين الافرين والنّاس أجمعين من وراء الحجاب.

يا أيها النّاس، حقيق لا أقول عل اله إلا الحق فاحذروا فتنة المسيح الذّاب والتصديق بربوبيته، وما كان
هو المسيح عيس ابن مريم الحق عليه الصلاة والسلام؛ بل وما كان للمسيح عيس ابن مريم أن يقول ما

ليس له بحق؛ بل منتحل لشخصية المسيح عيس ابن مريم وما كان هو ولذلك يسم المسيح الذّاب
بالمسيح الذّاب لونه ليس المسيح عيس ابن مريم الحق، ولذلك قدّر اله عودة المسيح عيس ابن مريم

شاهداً بالحق عل النّصارى واليهود والمسلمين ويقول لم: "إن عبد اله". فيخاطبم وهو كهل فيقول
لّم النّاس وهو كهله". وكذلك يعبد ال المهد صبياً فقال لهم: "إن للناس كما قال لهم من قبل وهو ف

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=65319
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=65319
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ويقول لهم: "إن عبد اله". تصديقاً لقول اله تعال: {ويلِّم النَّاس ف الْمهدِ وكهً ومن الصالحين} صدق
اله العظيم [آل عمران:46].

ويا أيها النّاس، إن لم تعلموا علم اليقين أنّ البعث الأول هو للافرين من دون الصالحين فسوف يفتنم
المسيح الذّاب والأموات المبعوثون فتصدقوا بأنّه اله رب العالمين.

يا أيها النّاس، حقيق لا أقول عل اله إلا الحق وآتيم بالسلطان المبين من محم القرآن العظيم، فاحذروا
واعلموا علم اليقين بأنّه يوجد بعث ف الدنيا لمن يشاء اله من الافرين، بمعن إنّ اله يحشر ف البعث
الأول من كل أمة فوجاً وهم فقط المذّبين بآيات ربهم، وذلك ف زمن بعث الدّابة ومرافقاً لخروج المسيح

افرين، فإن لم تتبعوا الإمام المهديذّاب من جنّة الفتنة لفتنة الأحياء والأموات المبعوثين من الال
والمسيح عيس ابن مريم الحق فسوف تصدقوا أنّ اله هو المسيح عيس ابن مريم الذّاب وما كان

المسيح عيس ابن مريم الحق صل اله عليه وعل امه واسلِّم تسليماً؛ بل الذي يدّع الربوبية فيقول إنّه
المسيح عيس ابن مريم فإنّه كذّاب فهو ليس المسيح عيس ابن مريم، ولذلك يوصف بالمسيح الذّاب

لونه ليس المسيح عيس ابن مريم الحق كون المسيح عيس ابن مريم الحق لا يدّع الربوبية، وما كان له
أن يقول ما ليس له بحق بل سوف يبعثه اله كهلا فيقول لم ما قال للذين من قبلم وهو ف المهد صبياً:

"إن عبد اله".

ويا معشر المسلمين، إن لم تتبعوا الإمام المهدي المنقذ لم من فتنة المسيح الذّاب فسوف يقيم المسيح
الذّاب عليم الحجة فتتبعوا الشيطان إلا قليلا من الأنصار السابقين الأخيار ف عصر الحوار من قبل

الظهور.

ذّاب إذا لم نصدّق الإمام المهديال ة المسيحأحد السائلين أن يقول: "وكيف يقيم علينا الحج ما يودورب
ونتبعه؟". ومن ثم نرد عل السائلين بالحق ونقول: إنّم إذا لم تصدّقوا بأنّه يوجد بعث لمن يشاء اله من

الافرين فحتماً سوف يفتنم إلا قليلا من الأنصار الموقنين بالبيان الحق من ربهم لونم لن تستطيعوا أن
تذّبوا المبعوثين كون اله بعثهم من قبورهم وأنتم تنظرون، فيخاطبونم وتخاطبونهم، فلن تستطيعوا أن

تقولوا إنّ ذلك سحر؛ بل بعث حقيق بين يديم.

ذّاب هو من بعثهم كونه يحيمن علماء المسلمين الذين لا يعقلون أن يقولوا: "بل المسيح ال كثير ما يودورب
الموت فتنةً للنّاس أجمعين". ومن ثم يرد عليهم الإمام المهدي وأقول: إن تلك العقيدة ف قلوبم منرةٌ

وزور وباطل كبير، فيف يؤيد اله المسيح الذّاب بمعجزة إحياء الموت والمسيح الذّاب هو الباطل بذاته!
فاعلموا أنّ عقيدتم ف أنّ الباطل يحي الموت بإذن اله مخالفةٌ لما أنزل اله إليم ف محم كتابه ف قول
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اله تعال: {قُل جاء الْحق وما يبدِى الْباطل وما يعيدُ} صدق اله العظيم [سبأ:49].

أفلا تعلمون بتحدي رب العالمين ف محم كتابه إل الباطل وأوليائه فقال لهم لئن استطاعوا أن يحيوا ميتاً
واحداً فقد صدّقوا بدعوة الباطل من دون اله؟ فيف يذّب اله نفسه بنفسه ‐سبحانه‐ فيؤيد الباطل

بمعجزة إحياء الموت! أفلا تعقلون؟ ألا واله لو صدّقتم ف عقيدتم بأنّ المسيح الذّاب يحي الموت لأصبح
الشيطان الرجيم المسيح الذّاب هو الصادق واله سبحانه وتعال هو الاذب، سبحانه عما تشركون! ألم
يتنزل التحدي من رب العالمين ف محم القرآن العظيم إل الباطل وأوليائه أن يعيدوا ويرجعوا روح ولو
جسد الميت فقد أصبحوا هم الصادقون ف ه إنّهم لئن فعلوا فأعادوا الروح إلميتٍ واحدٍ فقط؟ وقال ال

دعوة الباطل من دون اله. أفلا تعقلون؟

ولربما يود أحد علماء الأمة وأمتهم الذين هجروا تدّبر القرآن العظيم أن يقول: "يا ناصر محمد اليمان، وأين
التحدي من رب العالمين إل الباطل وأوليائه أنْ يرجعوا روحاً ولو ميتٍ واحدٍ فقط؟ فلا نظن ذلك التحدي
تنزل ف القرآن العظيم، فيف يتحدى اله الباطل وأولياءه أنْ يعيدوا روح ميتٍ إل الجسد ومن ثم يؤيدهم
بمعجزة الإحياء المسيح الذّاب؟ فأتنا بالبرهان من محم التاب بتحدي اله للباطل وأوليائه بأن يعيدوا

عاقوبِم مقْسفَلا ا} :ه تعالالسائلين وأقول: قال ال عل الإمام المهدي روح ولو ميتٍ واحدٍ فقط". ومن ثم يرد
لاا هسمي  (78) ٍنُونتَابٍ مك (77) ف رِيمآنٌ كلَقُر نَّه(76) ا يمظونَ علَمتَع لَّو ملَقَس نَّها(75) و ومالنُّج
مَّنا مَلُونَ رِزْقعتَجنُونَ (81) ودْهنتُم مدِيثِ اذَا الْحفَبِه(80) ا ينالَمالْع بن رم ونَ (79) تَنزِيلرطَهالْم
 نَلو منم هلَيا بقْرا ننَحونَ (84) وذٍ تَنظُرينَئح نتُما(83) و لْقُوملَغَتِ الْحذَا بلا اونَ (82) فَلَوذِّبُت
تُبصرونَ (85) فَلَولا ان كنتُم غَير مدِينين (86) تَرجِعونَها ان كنتُم صادِقين (87)} صدق اله العظيم

[الواقعة].

فانظروا التحدي من رب العالمين إل الباطل وأوليائه: {فَلَولا اذَا بلَغَتِ الْحلْقُوم (83) وانتُم حينَئذٍ تَنظُرونَ
نتُمن كا اونَهجِع(86) تَر يندِينم رغَي نتُمن كلا اونَ (85) فَلَورصتُب  نَلو منم هلَيا بقْرا ننَح(84) و

صادِقين (87)} صدق اله العظيم، فانظروا التحدي للباطل وأوليائه: {تَرجِعونَها ان كنتُم صادِقين} صدق
إل ذّاب يقطع رجلاتهم كفروا بهذا التحدي فآمنوا أنّ المسيح العلماء المسلمين وأم نه العظيم، ولال
نصفين فيمر بين الفلقتين ومن ثم يعيد إليه روحه من بعد موته، وتأسست عقيدتم عل حديث الباطل

المفترى المناقض لمحم القرآن العظيم ونقتبس من الرواية المفتراة عل اله ورسوله أنّ المسيح الذّاب
يقول: [أرأيتم إن قتلت هذا ثم أحييته؛ أتشون ف الأمر؟ فيقولون: لا. فيقتله ثم يحييه].

ومن ثم يقيم الإمام المهدي ناصر محمد اليمان عليم الحجة بالحق وأقول: أليست هذه الرواية مناقضة
(83) لْقُوملَغَتِ الْحذَا بلا افَلَو} :ه تعالقول ال الباطل وأوليائه ف م القرآن العظيم إلمح ه فلتحدي ال
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(86) يندِينم رغَي نتُمن كلا اونَ (85) فَلَورصتُب  نَلو منم هلَيا بقْرا ننَحونَ (84) وذٍ تَنظُرينَئح نتُماو
نتُمن كا اونَهجِعنفسه: {تَر ه علم اله العظيم؟ فانظروا لح(87)} صدق ال ينادِقص نتُمن كا اونَهجِعتَر

ذّاب بمعجزة إحياء الموتد المسيح اله رواية الباطل فأين لو صدق اله العظيم، ولصدق ال {ينادِقص
فهنا قد حم اله عل نفسه ف محم كتابه بأنَّ المسيح الذّاب وأولياءه هم الصادقون واله وأولياؤه هم

الاذبون، ألا لعنة اله عل المفترين لعناً كبيراً. وأما الذين اتّبعوا افتراء الباطل فأولئك قوم لا يعقلون.

ويا معشر علماء المسلمين وأمتهم، أشهد له عل أنّه يوجد بعث ف الدنيا لمن يشاء اله من الافرين
فسوف يعيدهم اله إليم ف هذه الأرض من بعد موتهم وأنتم تنظرون لون بعثهم مقرون بخروج المسيح
الذّاب الشيطان الرجيم من جنّة الفتنة كون اله أنظره فيها إل يوم البعث الأول لمن يشاء اله أن يبعثهم

من الافرين المذّبين بالبعث ف الحياة الدنيا، وقال اله تعال: {منْها خَلَقْنَاكم وفيها نُعيدُكم ومنْها
نُخْرِجم تَارةً اخْرى} صدق اله العظيم [طه:55].

أحمد عمرو أن يقول: "يا ناصر محمد، لقد أفتيناك إنّ العودة ف الدكتور صاحب حروف الجر ما يودورب
الأرض أي يعيدهم تراباً". ومن ثم يرد عليه الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: اسمع يا دكتور أحمد
عمرو، لئن استطعت أن تأت ببرهانٍ واحدٍ فقط من محم القرآن العظيم بأنّ اله يقصد بقوله تعال: {وفيها
ر وليس المهديأش كذّاب ترابٍ؛ فإن فعلت فقد أصبح ناصر محمد اليمان أي بعودة الخلق إل {ميدُكنُع

المنتظر، ألا واله الذي لا إله غيره لا تستطيع أنت وكافة علماء الإنس والجن ولو كان بعضم لبعض ظهيراً
ونصيراً أن تأتوا ببرهانٍ واحدٍ فقط من محم القرآن العظيم لبيانم لهذه الآية بأنّ الإعادة يقصد بها تحلل

الجسد إل تراب.
ولنّ الإمام المهدي الذي يحاجم بمحم التاب ذكرى لأول الألباب سوف أحاجم بافة آيات الإعادة

للخلق ف التاب ومن ثم ننظر فهل يقصد بإعادة الخلق أي تحلله إل تراب كما تزعمون، أم يقصد به إعادة
الخلق من جديد ف الأرض؟ وإل الاحتام إل رب العالمين ونقول:

يا رب العالمين إنّك أنت خير الفاصلين ومن أحسن من اله حماً لقوم يؤمنون، اللهم أفتنا عن المقصود
بإعادة الخلق، فهل تقصد تحلل الجسد إل ترابٍ أم تقصد إعادته من جديد؟ ومن ثم ننظر الحم بيننا من

رب العالمين، وقال اله تعال: {قُل اله يبدَا الْخَلْق ثُم يعيدُه} صدق اله العظيم [يونس:34].

ولن يا إله العالمين لقد علمنا بالبيان الحق لقولك الحق: {يبدَا الْخَلْق} وهو خلق الإنسان من طين، ولن
ف الجواب من الرب تراب؟ وإل فهل تقصد إنّك تعيده إل {يدُهعي ثُم} :المقصود بقولك الحق أفتنا ف
محم التاب قال اله تعال: {كما بدَانَا اول خَلْق نُعيدُه وعدًا علَينَا انَّا كنَّا فَاعلين} صدق اله العظيم

[الأنبياء:104]. إذاَ الإعادة هو بعث الخلق من جديدٍ ولا يقصد عودته إل تراب كما تزعم يا دكتور أحمد.
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وبالنسبة لتحلل الجسد إل ترابٍ فلا جدال فيه ولا إنار، وقال الفّار: {وقَالُوا ااذَا كنَّا عظَاما ورفَاتًا اانَّا
لَمبعوثُونَ خَلْقًا جدِيدًا ﴿٤٩﴾} صدق اله العظيم [الإسراء].

وقال اله تعال: {قُل كونُوا حجارةً او حدِيدًا ﴿٥٠﴾ او خَلْقًا مما يبر ف صدُورِكم فَسيقُولُونَ من يعيدُنَا
قُل الَّذِي فَطَركم اول مرة فَسينْغضونَ الَيكَ رءوسهم ويقُولُونَ متَ هو قُل عس ان يونَ قَرِيبا ﴿٥١﴾}

صدق اله العظيم [الإسراء].

ونستنبط من ذلك البيان الحق للمقصود من الإعادة عل أنّه إعادة خلقهم من جديدٍ. تصديقاً لقول اله
تعال: {كما بدَاكم تَعودونَ ﴿٢٩﴾ فَرِيقًا هدَىٰ وفَرِيقًا حق علَيهِم الضَلَةُ} صدق اله العظيم

[الأعراف:30-29].

ومن ثم تجدون الجواب ف {{{َونودتَع مكدَاا بمك}}} :ه بقوله تعالوالسؤال الذي يطرح نفسه: فما يقصد ال
محم التاب أنّه يقصد بالإعادة أي الإعادة إل البداية. تصديقاً لقول اله تعال: {ولَقَدْ جِىتُمونَا فُرادىٰ كما
{اءكشُر ميف منَّها تُممزَع الَّذِين مكاءشُفَع معىٰ ما نَرمو مورِكظُه اءرو ملْنَاكا خَوم تُمكتَرو ةرم لوا مخَلَقْنَاك

صدق اله العظيم [الأنعام:94].

وربما يود أحد السائلين أن يقول: ولماذا لم يبعث اله شركاءهم معهم؛ أولئك الذين أشركوهم برب العالمين
الَّذِين مكاءشُفَع معىٰ ما نَرمو} :ه تعالل، ونستنبط ذلك من قول الالبعث الأو كونهم كانوا غائبين ف

زَعمتُم انَّهم فيم شُركاء} صدق اله العظيم، فهل هذا البعث الأول فقط يختص بمن يشاء اله من الافرين
منَا فَهاتبِآي ذِّبي نما مجة فَوأم لك نم شُرنَح مويو} :ه تعالهم؟ تصديقاً لقول الذّبين بآيات ربالم

يوزَعونَ ﴿83﴾} صدق اله العظيم [النمل]؟

وميقات ذلك البعث الأول لمن يشاء اله من الافرين يحدث ف زمن إخراج الدابة وخروج المسيح الذّاب
وجيوشه من يأجوج ومأجوج وبعث الإمام المهدي، وذلك بعد مرور كوكب العذاب. تصديقاً لقول اله

تعال: {واذَا وقَع الْقَول علَيهِم اخْرجنَا لَهم دابةً من ارضِ تُلِّمهم انَّ النَّاس كانُوا بِآياتنَا  يوقنُونَ (82)
ويوم نَحشُر من كل امة فَوجاً ممن يذِّب بِآياتنَا فَهم يوزَعونَ (83)} صدق اله العظيم [النمل].

ولن هذا البعث يأت مرافقاً للزمن الذي يخرج فيه المسيح الذّاب ويأجوج ومأجوج وإخراج الدابة وبعث
 منَّها انَاهَلها ةيقَر َلع امرحو} :ه تعالأكثر النّاس لا يعلمون. وذلك تصديقاً لقول ال نول الإمام المهدي

يرجِعونَ ﴿٩٥﴾ حتَّ اذَا فُتحت ياجوج وماجوج وهم من كل حدَبٍ ينسلُونَ ﴿٩٦﴾} صدق اله العظيم
[الأنبياء].
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ويحدث ذلك بعد تهدّم سدّ ذي القرنين لخروج يأجوج ومأجوج وملهم. تصديقاً لقول اله تعال: {قَال هذَا
رحمةٌ من رب فَاذَا جاء وعدُ رب جعلَه دكاء وكانَ وعدُ رب حقّاً (98) وتَركنَا بعضهم يومئذٍ يموج ف بعضٍ

ونُفخَ ف الصورِ فَجمعنَاهم جمعاً (99) وعرضنَا جهنَّم يومئذٍ للْافرِين عرضاً (100)} صدق اله العظيم
[الهف].

وربما يود أحد أحبت الأنصار السابقين الأخيار أن يقول: "يا إمام ما هو البيان لقول اله تعال: {وعرضنَا
جهنَّم يومئذٍ للْافرِين عرضاً (100)} صدق اله العظيم؟". ومن ثم يرد عليم الإمام المهدي وأقول: ذلك يوم

تهدّم سدّ ذي القرنين بسبب مرور كوكب النّار بجانب أرض البشر فيراها الفار جميعاً تعرض بجانب
أرض البشر، ولذلك قال اله تعال: {وعرضنَا جهنَّم يومئذٍ للْافرِين عرضاً} صدق اله العظيم، وإنما

العرض يحدث قبل أن يدْخلَها الفار الأحياء ف عصر مرورها، ولن أكثر النّاس لا يعلمون.

ويا معشر الباحثين عن الحق، إنّما يريد المسيح الذّاب أن يستغل البعث الجزئ للافرين فيدّع الربوبية
ويقول إنّ ذلك يوم البعث الشامل، ويقول إنّه اله رب العالمين، ويقول إنّ لديه جنّةً وناراً، فيقول: "أما النّار

فقد عرضناها عرضاً فمرت أمام أعينم وأما الجنّة فه من تحت الثرى باطن أرضم، وأما الأموات
الغائبين الذين لم ترونهم مع المبعوثين فأولئك كانوا عل ضلالٍ مبين فألقينا بهم جميعاً ف نار جهنّم، وأما

هؤلاء المبعوثون فإنّهم عل الحق المبين فقد غفرت لهم وسوف أدخلهم جنت باطن أرضم".

ه لأبطلنه؟ وهيهات هيهات تالوالباطل حقاً يا عدو ال باطلا ومن ثم يقول الإمام المهدي: أجعلت الحق
وأفشلن مركم أجمعين يا معشر الشياطين بإذن اله رب العالمين، وإنّا فوقم قاهرون وعليم منتصرون

وسوف تعلمون أنّ العاقبة للمتقين. وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..

ولربما يود أحد السائلين أن يقول: "مهلا مهلا يا ناصر محمد، فبيانك هذا يدل عل أنّ للفار حياتين
وموتَتَين ف هذه الحياة الدنيا فهل لديك برهانٌ مبين محم ف كتاب اله أنَّ للفار حياتين وموتَتَين

ماكيحاتًا فَاوما نْتُمكو هنَ بِالوفُرَت فيك} :ه تعالوأقول قال ال عليهم الإمام المهدي وبعثين؟". ومن ثم يرد
ثُم يميتُم ثُم يحيِيم ثُم الَيه تُرجعونَ} صدق اله العظيم [البقرة:28].

قالوا: {قَالُوا ربنَا امتَّنَا اثْنَتَين واحييتَنَا اثْنَتَين فَاعتَرفْنَا بِذُنُوبِنَا فَهل الَ خُروج من سبِيل (11) ذَلم بِانَّه اذَا
نم مَل لنَزيو هاتآي مرِيالَّذِي ي وبِيرِ (12) هْال لالْع هل منُوا فَالْحمتُو كْ بِهشْرن ياو تُمفَرك دَهحو هال عد

السماء رِزْقاً وما يتَذَكر ا من ينيب (13)} صدق اله العظيم [غافر].

وربما يود أن يلق إلينا سائل آخر سؤالا فيقول: "يا ناصر محمد اليمان، إنّه حسب بيانك هذا المبين أنّ
تُممزَع الَّذِين مكاءشُفَع معىٰ ما نَرمو} :ه تعالل، ولذلك قال الالبعث الأو ه الصالحين غائبون فأولياء ال
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بأنّ ليس للصالحين إلا موتةٌ واحدةٌ وبعث ه العظيم [الأنعام:94]، فهذا يعنصدق ال {اءكشُر ميف منَّها
ه ربتاب من الم الذّاب، فآتنا بالجواب من محالنّار كما كذّب المسيح ال واحدٌ فقط وأنّهم ليسوا ف

ل"، ومن ثم يردمسألة البعث الأو للقرآن بالقرآن ف ن لنا البيان الحقتمل الصورة لدينا ويتبيت العالمين ك
عل السائلين الإمام المهدي ناصر محمد اليمان، وأقول قال اله تعال} : يذُوقُونَ فيها الْموت ا الْموتَةَ

اولَ ووقَاهم عذَاب الْجحيم ﴿56﴾} صدق اله العظيم [الدخان].

ولن الدكتور أحمد عمرو يزعم أنّ النّاس كانوا أمواتاً من قبل خلقهم بغير علم من اله! ويحرف كلام اله
عن مواضعه المقصودة ويلق بالتهمة عل الإمام ناصر محمد اليمان أنّه من يغير اللم عن مواضعه.

ويهدي إل نا ينطق بالقول الصواب بالحقالألباب أي ن لأولم الحاكمين يا دكتور؟ وقد تبيه بأحأليس ال
.مستقيم صراط

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي

ــــــــــــــــــــــــ
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[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيــان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=65319

الإمام ناصر محمد اليمان
27 ‐ ذو القعدة ‐ 1433 هـ

13 ‐ 10 ‐ 2012 مـ
03:48 صباحاً

( بحسب التقويم الرسم لأم القرى )
ــــــــــــــــــــــ

بيان الإمام المهدي ناصر محمد اليمان عن البعث الأول لمن يشاء اله من الافرين، فلا يفتنم المسيح
الذّاب، فاتقوا اله يا أول الألباب..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل كافة أنبياء اله ورسله من أولهم إل خاتمهم وآلهم الطيبين
والتابعين لهم بإحسان إل يوم الدّين لا نفرق بين أحدٍ من رسله ونحن له مسلمون، أما بعد ..

ويا معشر علماء المسلمين وأمتهم أجمعين والنّاس كافة، احذروا فتنة المسيح الذّاب الذي علم بالبعث
الأول ويريد أن يستغله لفتنة الأحياء والأموات فيخْرج عل النّاس فيقول: "أيها النّاس، إن المسيح عيس ابن

مريم، وإنّ أنا اله رب العالمين الذي بعث الأموات هؤلاء من قبورهم، ولدي جنّة ولدي نار، وقد عرضنا
لم جهنّم عرضاً فمرت أمام أعينم وألقينا فيها الذين كفروا بأنّ اله هو المسيح عيس ابن مريم ولذلك لا
ترونهم بين المبعوثين ف الأرض". ويقول: "وأنا من أنزل القرآن ولن تم تحريفه ولم يعد كما أنزلناه". ومن
ثم يجعل الحق فيه باطلا والباطل حقّاً، ألا لعنة اله عليه. فاحذروا فتنته وهذا قبل أن يتنزل اله ف ظُلَل من

الغمام ليخاطب المبعوثين الافرين والنّاس أجمعين من وراء الحجاب.

يا أيها النّاس، حقيق لا أقول عل اله إلا الحق فاحذروا فتنة المسيح الذّاب والتصديق بربوبيته، وما كان
هو المسيح عيس ابن مريم الحق عليه الصلاة والسلام؛ بل وما كان للمسيح عيس ابن مريم أن يقول ما

ليس له بحق، بل منتحلا لشخصية المسيح عيس ابن مريم وما كان هو ولذلك يسم المسيح الذّاب
بالمسيح الذّاب لونه ليس المسيح عيس ابن مريم الحق، ولذلك قدّر اله عودة المسيح عيس ابن مريم

شاهداً بالحق عل النّصارى واليهود والمسلمين ويقول لم: "إن عبد اله". فيخاطبم وهو كهل فيقول
للناس كما قال لهم من قبل وهو ف المهد صبياً فقال لهم: "إن عبد اله". وكذلك يلّم النّاس وهو كهلٌ

ويقول لهم: "إن عبد اله". تصديقاً لقول اله تعال: {ويلِّم النَّاس ف الْمهدِ وكهً ومن الصالحين} صدق

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=65319
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=65319
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اله العظيم [آل عمران:46].

ويا أيها النّاس إن لم تعلموا علم اليقين أنّ البعث الأول هو للافرين من دون الصالحين فسوف يفتنم
المسيح الذّاب والأموات المبعوثون فتصدقوا بأنّه اله رب العالمين.

يا أيها النّاس، حقيق لا أقول عل اله إلا الحق وآتيم بالسلطان المبين من محم القرآن العظيم، فاحذروا
واعلموا علم اليقين بأنّه يوجد بعث ف الدنيا لمن يشاء اله من الافرين، بمعن إنّ اله يحشر ف البعث
الأول من كل أمة فوجاً وهم فقط المذّبين بآيات ربهم وذلك ف زمن بعث الدّابة ومرافقاً لخروج المسيح

افرين، فإن لم تتّبعوا الإمام المهديذّاب من جنّة الفتنة لفتنة الأحياء والأموات المبعوثين من الال
والمسيح عيس ابن مريم الحق فسوف تصدقوا أنّ اله هو المسيح عيس ابن مريم الذّاب وما كان

المسيح عيس ابن مريم الحق صل اله عليه وعل امه واسلِّم تسليماً، بل الذي يدّع الربوبية فيقول إنّه
المسيح عيس ابن مريم فإنّه كذّاب فهو ليس المسيح عيس ابن مريم، ولذلك يوصف بالمسيح الذّاب

لونه ليس المسيح عيس ابن مريم الحق كون المسيح عيس ابن مريم الحق لا يدّع الربوبية، وما كان له
أن يقول ما ليس له بحق بل سوف يبعثه اله كهلا فيقول لم ما قال للذين من قبلم وهو ف المهد صبياً:

"إن عبد اله".

ويا معشر المسلمين، إن لم تتبعوا الإمام المهدي المنقذ لم من فتنة المسيح الذّاب فسوف يقيم المسيح
الذّاب عليم الحجة فتتبعوا الشيطان إلا قليلا من الأنصار السابقين الأخيار ف عصر الحوار من قبل

الظهور.

ذّاب إذا لم نصدّق الإمام المهديال ة المسيحأحد السائلين أن يقول: "وكيف يقيم علينا الحج ما يودورب
ونتبعه؟". ومن ثم نرد عل السائلين بالحق ونقول: إنّم إذا لم تصدّقوا بأنّه يوجد بعث لمن يشاء اله من

الافرين فحتماً سوف يفتنم إلا قليلا من الأنصار الموقنين بالبيان الحق من ربهم لونم لن تستطيعوا أن
تذّبوا المبعوثين كون اله بعثهم من قبورهم وأنتم تنظرون، فيخاطبونم وتخاطبونهم، فلن تستطيعوا أن

تقولوا إنّ ذلك سحر بل بعث حقيق بين يديم.

ذّاب هو من بعثهم كونه يحيمن علماء المسلمين الذين لا يعقلون أن يقولوا: "بل المسيح ال كثير ما يودورب
الموت فتنةً للنّاس أجمعين". ومن ثم يرد عليهم الإمام المهدي وأقول: إن تلك العقيدة ف قلوبم منرةٌ

وزور وباطل كبير، فيف يؤيد اله المسيح الذّاب بمعجزة إحياء الموت والمسيح الذّاب هو الباطل بذاته!
فاعلموا أنّ عقيدتم ف أنّ الباطل يحي الموت بإذن اله مخالفةٌ لما أنزل اله إليم ف محم كتابه ف قول

اله تعال: {قُل جاء الْحق وما يبدِى الْباطل وما يعيدُ} صدق اله العظيم [سبأ:49].
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أفلا تعلمون بتحدي رب العالمين ف محم كتابه إل الباطل وأوليائه فقال لهم لئن استطاعوا أن يحيوا ميتاً
واحداً فقد صدّقوا بدعوة الباطل من دون اله؟ فيف يذّب اله نفسه بنفسه ‐سبحانه‐ فيؤيد الباطل

بمعجزة إحياء الموت! أفلا تعقلون؟ ألا واله لو صدّقتم ف عقيدتم بأنّ المسيح الذّاب يحي الموت لأصبح
الشيطان الرجيم المسيح الذّاب هو الصادق واله سبحانه وتعال هو الاذب، سبحانه عما تشركون! ألم
يتنزل التحدي من رب العالمين ف محم القرآن العظيم إل الباطل وأوليائه أن يعيدوا ويرجعوا روح ولو
جسد الميت فقد أصبحوا هم الصادقون ف ه إنّهم لئن فعلوا فأعادوا الروح إلميتٍ واحدٍ فقط؟ وقال ال

دعوة الباطل من دون اله، أفلا تعقلون؟

ولربما يود أحد علماء الأمة وأمتهم الذين هجروا تدّبر القرآن العظيم أن يقول: "يا ناصر محمد اليمان، وأين
التحدي من رب العالمين إل الباطل وأوليائه أنْ يرجعوا روح ولو ميتٍ واحدٍ فقط؟ فلا نظن ذلك التحدي
تنزل ف القرآن العظيم، فيف يتحدى اله الباطل وأولياءه أنْ يعيدوا روح ميتٍ إل الجسد ومن ثم يؤيدهم
بمعجزة الإحياء المسيح الذّاب؟ فأتنا بالبرهان من محم التاب بتحدي اله للباطل وأوليائه بأن يعيدوا

عاقوبِم مقْسفَلا ا} :ه تعالالسائلين وأقول قال ال الإمام المهدي عل روح ولو ميتٍ واحدٍ فقط". ومن ثم يرد
لاا هسمي  (78) ٍنُونتَابٍ مك (77) ف رِيمآنٌ كلَقُر نَّه(76) ا يمظونَ علَمتَع لَّو ملَقَس نَّها(75) و ومالنُّج
مَّنا مَلُونَ رِزْقعتَجنُونَ (81) ودْهنتُم مدِيثِ اذَا الْحفَبِه(80) ا ينالَمالْع بن رم ونَ (79) تَنزِيلرطَهالْم
 نَلو منم هلَيا بقْرا ننَحونَ (84) وذٍ تَنظُرينَئح نتُما(83) و لْقُوملَغَتِ الْحذَا بلا اونَ (82) فَلَوذِّبُت
تُبصرونَ (85) فَلَولا ان كنتُم غَير مدِينين (86) تَرجِعونَها ان كنتُم صادِقين (87)} صدق اله العظيم

[الواقعة].

فانظروا التحدي من رب العالمين إل الباطل وأوليائه: {فَلَولا اذَا بلَغَتِ الْحلْقُوم (83) وانتُم حينَئذٍ تَنظُرونَ
نتُمن كا اونَهجِع(86) تَر يندِينم رغَي نتُمن كلا اونَ (85) فَلَورصتُب  نَلو منم هلَيا بقْرا ننَح(84) و

صادِقين (87)} صدق اله العظيم، فانظروا التحدي للباطل وأوليائه: {تَرجِعونَها ان كنتُم صادِقين} صدق
إل ذّاب يقطع رجلاتهم كفروا بهذا التحدي فآمنوا أنّ المسيح العلماء المسلمين وأم نه العظيم، ولال
نصفين فيمر بين الفلقتين ومن ثم يعيد إليه روحه من بعد موته، وتأسست عقيدتم عل حديث الباطل

المفترى المناقض لمحم القرآن العظيم ونقتبس من الرواية المفتراة عل اله ورسوله أنّ المسيح الذّاب
يقول: [أرأيتم إن قتلت هذا ثم أحييته؛ أتشون ف الأمر؟ فيقولون: لا. فيقتله ثم يحييه].

ومن ثم يقيم الإمام المهدي ناصر محمد اليمان عليم الحجة بالحق وأقول: أليست هذه الرواية مناقضة
(83) لْقُوملَغَتِ الْحذَا بلا افَلَو} :ه تعالقول ال الباطل وأوليائه ف م القرآن العظيم إلمح ه فلتحدي ال
(86) يندِينم رغَي نتُمن كلا اونَ (85) فَلَورصتُب  نَلو منم هلَيا بقْرا ننَحونَ (84) وذٍ تَنظُرينَئح نتُماو
نتُمن كا اونَهجِعنفسه: {تَر ه علم اله العظيم؟ فانظروا لح(87)} صدق ال ينادِقص نتُمن كا اونَهجِعتَر
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،ذّاب بمعجزة إحياء الموتد المسيح اله رواية الباطل فأين لو صدق اله العظيم، ولصدق ال {ينادِقص
فهنا قد حم اله عل نفسه ف محم كتابه بأنَّ المسيح الذّاب وأولياءه هم الصادقون واله وأولياؤه هم
الاذبون، ألا لعنة اله عل المفترين لعناً كبيراً.. وأما الذين اتّبعوا افتراء الباطل فأولئك قوم لا يعقلون.

ويا معشر علماء المسلمين وأمتهم، أشهد له عل أنّه يوجد بعث ف الدنيا لمن يشاء اله من الافرين
فسوف يعيدهم اله إليم ف هذه الأرض من بعد موتهم وأنتم تنظرون لون بعثهم مقرون بخروج المسيح
الذّاب الشيطان الرجيم من جنّة الفتنة كون اله أنظره فيها إل يوم البعث الأول لمن يشاء اله أن يبعثهم

من الافرين المذّبين بالبعث ف الحياة الدنيا. وقال اله تعال: {منْها خَلَقْنَاكم وفيها نُعيدُكم ومنْها
نُخْرِجم تَارةً اخْرى} صدق اله العظيم [طه:55].

أحمد عمرو أن يقول: "يا ناصر محمد، لقد أفتيناك إنّ العودة ف الدكتور صاحب حروف الجر ما يودورب
الأرض أي يعيدهم تراباً". ومن ثم يرد عليه الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: إسمع يا دكتور أحمد
عمرو، لئن استطعت أن تأت ببرهانٍ واحدٍ فقط من محم القرآن العظيم بأنّ اله يقصد بقوله تعال {وفيها
راً وليس المهديكذّاباً أش تراب؛ فإن فعلت فقد أصبح ناصر محمد اليمان أي بعودة الخلق إل {ميدُكنُع

المنتظَر، ألا واله الذي لا إله غيره لا تستطيع أنت وكافة علماء الإنس والجن ولو كان بعضم لبعض ظهيراً
ونصيراً أن تأتوا ببرهانٍ واحدٍ فقط من محم القرآن العظيم لبيانم لهذه الآية بأنّ الإعادة يقصد بها تحلل
الجسد إل تراب. ولنّ الإمام المهدي الذي يحاجم بمحم التاب ذكرى لأول الألباب سوف أحاجم

بافة آيات الإعادة للخلق ف التاب ومن ثم ننظر فهل يقصد بإعادة الخلق أي تحلّله إل تراب كما
العالمين ونقول: يا رب رب ام إلالاحت الأرض؟ وإل تزعمون، أم يقصد به إعادة الخلق من جديدٍ ف

العالمين إنّك أنت خير الفاصلين ومن أحسن من اله حماً لقوم يؤمنون، اللهم أفتنا عن المقصود بإعادة
م بيننا من ربترابٍ أم تقصد إعادته من جديدٍ؟ ومن ثم ننظر الح الخلق، فهل تقصد تحلّل الجسد إل

العالمين وقال اله تعال: {قُل اله يبدَا الْخَلْق ثُم يعيدُه} صدق اله العظيم [يونس:34].

ولن يا إله العالمين لقد علمنا بالبيان الحق لقولك الحق {يبدَا الْخَلْق} وهو خلق الإنسان من طين، ولن
ف الجواب من الرب تراب؟ وإل فهل تقصد إنّك تعيده إل {يدُهعي ثُم} :المقصود بقولك الحق أفتنا ف
محم التاب قال اله تعال: {كما بدَانَا اول خَلْق نُعيدُه وعدًا علَينَا انَّا كنَّا فَاعلين} صدق اله العظيم

[الأنبياء:104].

إذاَ الإعادة هو بعث الخلق من جديد ولا يقصد عودته إل تراب كما تزعم يا دكتور أحمد، وبالنسبة لتحلل
الجسد إل ترابٍ فلا جدال فيه ولا إنّار. وقال الفار: {وقَالُوا ااذَا كنَّا عظَاما ورفَاتًا اانَّا لَمبعوثُونَ خَلْقًا

جدِيدًا ﴿٤٩﴾} صدق اله العظيم [الاسراء].
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وقال اله تعال: {قُل كونُوا حجارةً او حدِيدًا ﴿٥٠﴾ او خَلْقًا مما يبر ف صدُورِكم فَسيقُولُونَ من يعيدُنَا
قُل الَّذِي فَطَركم اول مرة فَسينْغضونَ الَيكَ رءوسهم ويقُولُونَ متَ هو قُل عس ان يونَ قَرِيبا ﴿٥١﴾}

صدق اله العظيم [الإسراء].

ونستنبط من ذلك البيان الحق للمقصود من الإعادة عل أنّه إعادة خلقهم من جديد. تصديقاً لقول اله
تعال: {كما بدَاكم تَعودونَ ﴿٢٩﴾ فَرِيقًا هدَىٰ وفَرِيقًا حق علَيهِم الضَلَةُ} صدق اله العظيم

[الأعراف:30-29].

والسؤال الذي يطرح نفسه: فما يقصد اله بقوله تعال: {{{ كما بدَاكم تَعودونَ }}}؟ ومن ثم تجدون الجواب
ف محم التاب أنّه يقصد بالإعادة أي الإعادة إل البداية. تصديقاً لقول اله تعال: {ولَقَدْ جِىتُمونَا فُرادىٰ
ميف منَّها تُممزَع الَّذِين مكاءشُفَع معىٰ ما نَرمو مورِكظُه اءرو ملْنَاكا خَوم تُمكتَرو ةرم لوا ما خَلَقْنَاكمك

شُركاء} صدق اله العظيم [الأنعام:94].

وربما يود أحد السائلين أن يقول: ولماذا لم يبعث اله شركاءهم معهم؛ أولئك الذين أشركوهم برب العالمين
تُممزَع الَّذِين مكاءشُفَع معىٰ ما نَرمو} :ه تعالل ونستنبط ذلك من قول الالبعث الأو كونهم كانوا غائبين ف

انَّهم فيم شُركاء} صدق اله العظيم، فهل هذا البعث الأول فقط يختص بمن يشاء اله من الافرين
منَا فَهاتبِآي ذِّبي نما مجة فَوأم لك نم شُرنَح مويو} :ه تعالهم. تصديقاً لقول الذّبين بآيات ربالم

يوزَعونَ ﴿83﴾} صدق اله العظيم [النمل].

وميقات ذلك البعث الأول لمن يشاء اله من الافرين يحدث ف زمن إخراج الدابة وخروج المسيح الذّاب
:ه تعالوذلك بعد مرور كوكب العذاب. تصديقاً لقول ال وجيوشه من يأجوج ومأجوج وبعث الإمام المهدي

موينُونَ (82) ووقي  نَااتانُوا بِآيك نَّ النَّاسا مهلِّمُضِ ترا نةً مابد منَا لَهجخْرا هِملَيع لالْقَو قَعذَا واو}
نَحشُر من كل امة فَوجاً ممن يذِّب بِآياتنَا فَهم يوزَعونَ (83)} صدق اله العظيم [النمل].

ولن هذا البعث يأت مرافقاً للزمن الذي يخرج فيه المسيح الذّاب ويأجوج ومأجوج وإخراج الدابة وبعث
 منَّها انَاهَلها ةيقَر َلع امرحو} :ه تعالأكثر النّاس لا يعلمون وذلك تصديقاً لقول ال نول الإمام المهدي

يرجِعونَ ﴿٩٥﴾ حتَّ اذَا فُتحت ياجوج وماجوج وهم من كل حدَبٍ ينسلُونَ ﴿٩٦﴾} صدق اله العظيم
[الأنبياء].

ويحدث ذلك بعد تهدّم سدّ ذي القرنين لخروج يأجوج ومأجوج وملهم. تصديقاً لقول اله تعال: {قَال هذَا
رحمةٌ من رب فَاذَا جاء وعدُ رب جعلَه دكاء وكانَ وعدُ رب حقّاً (98) وتَركنَا بعضهم يومئذٍ يموج ف بعضٍ
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ونُفخَ ف الصورِ فَجمعنَاهم جمعاً (99) وعرضنَا جهنَّم يومئذٍ للْافرِين عرضاً (100)} صدق اله العظيم
[الهف].

وربما يود أحد أحبت الأنصار السابقين الأخيار أن يقول: "يا إمام ما هو البيان لقول اله تعال: {وعرضنَا
جهنَّم يومئذٍ للْافرِين عرضاً (100)} صدق اله العظيم؟". ومن ثم يرد عليم الإمام المهدي وأقول: ذلك يوم

تهدّم سدّ ذي القرنين بسبب مرور كوكب النّار بجانب أرض البشر فيراها الفار جميعاً تعرض بجانب
أرض البشر. ولذلك قال اله تعال: {وعرضنَا جهنَّم يومئذٍ للْافرِين عرضاً} صدق اله العظيم، وإنما

العرض يحدث قبل أن يدخلها الفار الأحياء ف عصر مرورها، ولن أكثر النّاس لا يعلمون.

ويا معشر الباحثين عن الحق، إنّما يريد المسيح الذّاب أن يستغل البعث الجزئ للافرين فيدّع الربوبية
ويقول إنّ ذلك يوم البعث الشامل، ويقول إنّه اله رب العالمين، ويقول إنّ لديه جنّة ونار فيقول: "أما النّار

فقد عرضناها عرضاً فمرت أمام أعينم وأما الجنّة فه من تحت الثرى باطن أرضم، وأما الأموات
الغائبين الذين لم ترونهم مع المبعوثين فأولئك كانوا عل ضلالٍ مبين فألقينا بهم جميعاً ف نار جهنّم، وأما
هؤلاء المبعوثون فإنّهم عل الحق المبين فقد غفرت لهم وسوف أدخلهم جنت باطن أرضم"، ومن ثم يقول
الإمام المهدي: أجعلت الحق باطلا والباطل حقاً يا عدو اله؟ وهيهات هيهات تاله لأبطلن وأفشلن مركم
أجمعين يا معشر الشياطين بإذن اله رب العالمين، وإنا فوقم قاهرون وعليم منتصرون وسوف تعلمون

أنّ العاقبة للمتقين، وسلام عل المرسلين والحمد له رب العالمين..

ولربما يود أحد السائلين أن يقول: "مهلا مهلا يا ناصر محمد، فبيانك هذا يدل عل أنّ للفار حياتين
وموتتين ف هذه الحياة الدنيا فهل لديك برهانٌ مبين محم ف كتاب اله أنَّ للفار حياتين وموتتين

ماكيحاتًا فَاوما نْتُمكو هنَ بِالوفُرَت فيك} :ه تعالعليهم الإمام المهدي وأقول قال ال وبعثين؟". ومن ثم يرد
ثُم يميتُم ثُم يحيِيم ثُم الَيه تُرجعونَ} صدق اله العظيم [البقرة:28].

قالوا: {قَالُوا ربنَا امتَّنَا اثْنَتَين واحييتَنَا اثْنَتَين فَاعتَرفْنَا بِذُنُوبِنَا فَهل الَ خُروج من سبِيل (11) ذَلم بِانَّه اذَا
نم مَل لنَزيو هاتآي مرِيالَّذِي ي وبِيرِ (12) هْال لالْع هل منُوا فَالْحمتُو كْ بِهشْرن ياو تُمفَرك دَهحو هال عد

السماء رِزْقاً وما يتَذَكر ا من ينيب (13)} صدق اله العظيم [غافر].

وربما يود أن يلق إلينا سائل آخر سؤالا فيقول: "يا ناصر محمد اليمان، إنّه حسب بيانك هذا المبين أنّ
تُممزَع الَّذِين مكاءشُفَع معىٰ ما نَرمو} :ه تعالل ولذلك قال الالبعث الأو ه الصالحين غائبون فأولياء ال

انَّهم فيم شُركاء} صدق اله العظيم [الأنعام:94]، فهذا يعن بأنّ ليس للصالحين إلا موتةً واحدةً وبعثاً
ه ربتاب من الم الذّاب، فآتنا بالجواب من محالنّار كما كذّب المسيح ال واحداً فقط وأنّهم ليسوا ف
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ل". ومن ثم يردمسألة البعث الأو للقرآن بالقرآن ف ن لنا البيان الحقتمل الصورة لدينا ويتبيت العالمين ك
عل السائلين الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: قال اله تعال} : يذُوقُونَ فيها الْموت ا الْموتَةَ

اولَ ووقَاهم عذَاب الْجحيم ﴿56﴾} صدق اله العظيم [الدخان].

ولن الدكتور أحمد عمرو يزعم أنّ النّاس كانوا أمواتاً من قبل خلقهم بغير علم من اله ويحرف كلام اله
عن مواضعه المقصودة ويلق بالتهمة عل الإمام ناصر محمد اليمان أنّه من يغير اللم عن مواضعه!

ويهدي إل نا ينطق بالقول الصواب بالحقالألباب أي ن لأولم الحاكمين يا دكتور؟ وقد تبيه بأحأليس ال
.مستقيم صراط

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.أخوكم؛ الإمام المهدي ناصر محمد اليمان

ـــــــــــــــــــــــ
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- 6 -
[ لمتابعة رابط المشاركــة الأصلية للبيــان ]

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=65490

الإمام ناصر محمد اليمان
28 ‐ ذو القعدة ‐ 1433 هـ

14 ‐ 10 ‐ 2012 مـ
06:35 صباحاً

( بحسب التقويم الرسم لأم القرى )
ـــــــــــــــــــــ

الرد الملجم بالبرهان المحم من القرآن العظيم عل الدكتور أحمد عمرو..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدّي محمد رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلّم وجميع
المرسلين والتابعين لدعوة الحق من ربهم ف كل زمانٍ ومانٍ إل يوم الدّين، أما بعد..

سالشَّم لعجنُوراً و يهِنف رالْقَم لعجباقاً (15) وماواتٍ طس عبس هال خَلَق فيا كوتَر لَما} :ه تعالقال ال
مَل لعج هالخْراجاً (18) وا مخْرِجييها وف ميدُكعي ضِ نَباتاً (17) ثُمرا نم مَتنْبا هالراجاً (16) وس

ارض بِساطاً (19) لتَسلُوا منْها سبلا فجاجاً (20)} صدق اله العظيم [نوح].

وإل البيان الحق لقول اله تعال: {واله انْبتَم من ارضِ نَباتاً} صدق اله العظيم، والسؤال الذي يطرح
نفسه فما هو النبات؟ والجواب: إنّها البذور الت تنبت ف الحرث، وكذلك البشر بدايتهم بذور يتفرد بها
الرجل يقذفها ف حرث زوجته وقال اله تعال: {نسآوكم حرث لَّم} صدق اله العظيم [البقرة:223].

والسؤال الذي يطرح نفسه فما هو النبات الذي يقذفه الرجل ف رحم المرأة؟ والجواب: {افَرايتُم ما تُمنُونَ
﴿٥٨﴾ اانتُم تَخْلُقُونَه ام نَحن الْخَالقُونَ ﴿٥٩﴾} صدق اله العظيم [الواقعة].

:ه تعالقول ال تاب فم المح ة؟ والجواب تجدوه فوين لهذه البذور البشريالت تم ثمة سؤال آخر فمت
{ومن آياته انْ خَلَقَم من تُرابٍ ثُم اذَا انتُم بشَر تَنتَشرونَ} صدق اله العظيم [الروم:20].

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=65490
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=65490
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إذاً ليس فقط أبونا آدم عليه الصلاة والسلام تم خلقه من ترابٍ بل كذلك ذريته خلقهم اله مع أبيهم آدم يوم
خلقه من الأرض. تصديقاً لقول اله تعال: {هو اعلَم بِم اذْ انشَاكم من الارضِ واذْ انتُم اجِنَّةٌ ف بطُونِ

امهاتم فَلا تُزكوا انفُسم هو اعلَم بِمن اتَّقَ} صدق اله العظيم [النجم:32].

وقبل أن يون الإنسان جنيناً ف رحم امه فقد سبقت مرحلة بِدء خلقه من ترابٍ ف الأمم المنوية ف صلب
أبينا آدم عليه الصلاة والسلام، ولل حيوانٍ منوي ذرية ف ظهره. ولربما العلْم لم يتشف إلا الحيوانات

المنوية ف من الرجل، ومن ثم نقول:
[ألا وإن لذلك الحيوان المنوي ذرية يحملها ف ظهره تم خلقها يوم خلق اله أبانا آدم ف الأزل القديم، ومن
ثم أخذ من تلك الأمم المنوية العهد الأزل للرب سبحانه فأنطقهم جميعاً سبحانه فقال لهم: ألست بربم؟

.[قالوا بل

َلقَالُوا ب مببِر تلَسا هِمنفُسا َلع مدَهشْهوا متَهيذُر مورِهن ظُهم مآد نن بكَ مبخَذَ رذْ ااو} :ه تعالوقال ال
شَهِدْنَا ان تَقُولُوا يوم الْقيامة انَّا كنَّا عن هـٰذَا غَافلين ﴿١٧٢﴾ او تَقُولُوا انَّما اشْركَ آباونَا من قَبل وكنَّا ذُريةً

من بعدِهم افَتُهلنَا بِما فَعل الْمبطلُونَ ﴿١٧٣﴾} صدق اله العظيم [الأعراف].

وتلك ه الفطرة الت فطر اله النّاس عليها أن يعبدوا اله وحده لا يشركون به شيئاً. تصديقاً لقول اله
نَلو مالْقَي كَ الدِّينذَل هال خَلْقل دِيلا لا تَبهلَيع النَّاس فَطَر الَّت هةَ الطْريفًا فنح لدِّينكَ لهجو مقفَا} :تعال

اكثَر النَّاسِ لا يعلَمونَ} صدق اله العظيم [الروم:30].

اهم بأسمائهم فالأرض وسم تاب الذين جعلهم للنّاس أئمةً وخلفاء فومن ثم اختار منهم أنبياءه وأئمة ال
التاب، ومن ثم علّمهم لأبيهم آدم عليه الصلاة والسلام جميعاً الأنبياء وأئمة التاب من ذريته لأنّ اله

اصطفاهم خلفاء له ف الأرض لونه يعلم أنّهم لن يظلموا عباده فيونوا طغاةً جبارين، ومن ثم عرض اله
وننبِىا فَقَال ةئلاالْم َلع مهضرع ا ثُملَّهاء كمسالا مآد لَّمعو} :ه تعالة. وقال الالملائ أسماءهم عل

بِاسماء هـولاء ان كنتُم صادِقين (31)} صدق اله العظيم [البقرة:31].

كونهم أفتوا ف شأنّهم من قبل خلقهم بأنّهم سوف يونون مفسدين ف الأرض أي ظالمين ف حمهِم
ويسفون الدّماء بغير الحق ظلماً واعتداء عل النّاس، ولن ملائة الرحمن أخطأوا ف ذلك كون اله يعلم
من يصطف ويختار ومن سوف يون جديراً بالخلافة وليس الملائة هم أعلم من ربهم حت حين قال لهم:
ننَحو اءكُ الدِّمفسيا ويهدُ ففْسي نا ميهف لعتَجيفَةً قَالُوا اضِ خَلرالا ف لاعج ِّنا ةلائلْمكَ لبر ذْ قَالاو}

نُسبح بِحمدِكَ ونُقَدِّس لَكَ قَال انِّ اعلَم ما لا تَعلَمونَ} صدق اله العظيم [البقرة:30].
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فانظروا لرد اله عل ملائته فقال: {انِّ اعلَم ما لا تَعلَمونَ}، أي أعلَم أنّهم جديرون بالخلافة، فما يدريم
أنّهم سوف يونون مفسدين ف الأرض ظالمين للنّاس؟ ومن ثم أقام اله عل الملائة الحجة فعرضهم

عليهم جميعاً الأنبياء وأئمة التاب، فقال: {انبِىون بِاسماء هـولاء ان كنتُم صادِقين(31)} صدق اله العظيم
[البقرة].

وهنا نال الفزعُ من قلوب ملائته المقربين وعلموا أنّهم تجاوزوا ما لا يحق لهم الخيرة فيه. تصديقاً لقول اله
تعال: {وربكَ يخْلُق ما يشَاء ويخْتَار ما كانَ لَهم الْخيرةُ سبحانَ اله وتَعالَ عما يشْرِكونَ (68) وربكَ يعلَم ما

تُن صدُورهم وما يعلنُونَ (69)} صدق اله العظيم [القصص].

ومن ثم علم الملائة أنّه قد صار ف نفس ربهم منهم شيئاً بسبب قولهم: {اتَجعل فيها من يفْسدُ فيها ويسفكُ
الدِّماء ونَحن نُسبح بِحمدِكَ ونُقَدِّس لَكَ قَال انِّ اعلَم ما لا تَعلَمونَ}، ولنهم ليسوا بأعلم من ربهم ولم يدركوا
خطأهم ف حق ربهم إلا حين قال اله لملائته المقربين: {انبِىون بِاسماء هـولاء ان كنتُم صادِقين} صدق

اله العظيم، أي إن كنتم صادقين أنّهم سوف يفسدون ف الأرض فيسفون الدماء ظلماً وعدواناً! فما يدريهم
بعمل خلفاء اله ف الأرض حت إذا عرضهم اله عليهم فإذا هم لا يعلمون حت أسماء خلفاء اله! وتبين لهم
إنّهم قد افتروا ف حقّهم وإنّ ربهم هو أعلم بمن يصطف ويختار، ومن ثم سبحوا ربهم فخضعوا خاشعين

{يمالْح يملالْع نتنَّكَ اتَنَا الَّما عم لالَنَا ا لْمع انَكَ لاحبقَالُواْ س} :همعترفين بأنّهم ليسوا بأعلم من ال من الذل
صدق اله العظيم [البقرة:32].

ومن ثم أراد اله أن يعلّمهم برهان النّبوة والخلافة والإمامة وبأنّه يزيد من يصطف ويختار بسطةً ف علم
َلع مهضرع ا ثُملَّهك اءمسالا مآد لَّمعو} :ه تعاله عليهم. فقال الون أعلم ممن استخلفه الي تاب حتال
نْتنَّكَ اتَنَا الَّما عم لالَنَا ا لْمانَكَ لا عحب(31) قَالُوا س ينادِقص نتُمنْ كلاء اوه اءمسبِا وننْبِىا فَقَال ةلائالْم

الْعليم الْحيم (32) قَال يا آدم انْبِىهم بِاسمائهِم فَلَما انْباهم بِاسمائهِم قَال الَم اقُل لَم انِّ اعلَم غَيب السمواتِ
والارضِ واعلَم ما تُبدُونَ وما كنتُم تَتُمونَ (33)} صدق اله العظيم [البقرة].

مانَ لَها كم خْتَاريو شَاءا يم خْلُقكَ يبرو} :ه تعالويختار. تصديقاً لقول ال علِّم من يصطفه هو يكون ال
الْخيرةُ سبحانَ اله وتَعالَ عما يشْرِكونَ (68) وربكَ يعلَم ما تُن صدُورهم وما يعلنُونَ (69)} صدق اله

العظيم [القصص].

حت إذا أقام خليفة اله عل ملائة الرحمن الحجة بأنّ اله قد زاده بسطةً ف علم التاب عليهم ومن ثم
أمرهم اله أن يسجدوا لآدم بعد أن قدّم آدم البرهان المبين بأنّه أعلم منهم فعلّمهم ما لم يونوا به يعلمون.
بغَي لَمعا ِّنا مَل قُلا لَما قَال هِمائمسبِا مهانْبا افَلَم هِمائمسبِا مهنْبِىا ما آدي قَال} :ه تعالتصديقاً لقول ال
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يسلبا لادُوا اجفَس مدُوا لآدجاس ةلائلْمذْ قُلْنَا لاونَ (33) وتُمَت نتُما كمدُونَ وا تُبم لَمعاضِ ورالااتِ وومالس
اب واستَبر وكانَ من الْافرِين (34)} صدق اله العظيم [البقرة].

ولا نريد أن نبحر ف بحر علم التاب بعيداً ولنَعد للأمم المنوية الذين كانوا حاضرين ف تلك الساحة كون
اله خلقهم ف نفس اللحظة الت خلق فيها أباهم آدم عليه الصلاة والسلام. تصديقاً لقول اله تعال: {ما

خَلْقُم ولا بعثُم الا كنَفْسٍ واحدَة انَّ اله سميع بصير} صدق اله العظيم [لقمان:28].

مِب لَمعا هو} :ه تعاله أباهم آدم. تصديقاً لقول اله خلقهم وأنّهم من ترابٍ يوم خلق البدأ ال منا متلوقد ع
اذْ انشَاكم من الارضِ واذْ انتُم اجِنَّةٌ ف بطُونِ امهاتم فَلا تُزكوا انفُسم هو اعلَم بِمن اتَّقَ} صدق اله

العظيم [النجم:32].

ومن ثم تستمر امم العلَق ف التنقل ف أصلاب البشر حت يأت قدره المقدور ف التاب المسطور فينمو
ف رحم أمه فيصير جنيناً مخلّقاً وهو لا يزال مستمر ف الحياة منذ أن خلقه اله يوم خلق أباه آدم عليه

الصلاة والسلام، ونحن لا نتلم عن الأموات من العالم المنوي لون من مات منهم من قبل أن يونوا أجنّة
ورجالا ونساء فلا أعلم أنّ اله يعذّبهم ف نار جهنّم لأنّه لا وجود لأعمالهم، بل نحن نتلم عن الذين تمت
مراحل خلقهم وأوجدهم اله ف الحياة الدنيا وابتعث إليهم رسله وأنبياءه فدعوهم إل عبادة اله وحده لا
شريك له وحاجوهم بآيات كتابه فذّب بها الذين لا يعقلون فأقيمت الحجة عليهم فعذّبهم اله، وقال اله

تعال: {قُلْنَا اهبِطُوا منْها جميعا فَاما ياتينَّم منِّ هدًى فَمن تَبِع هدَاي فَلا خَوف علَيهِم ولا هم يحزنُونَ ( 38 )
والَّذِين كفَروا وكذَّبوا بِآياتنَا اولَئكَ اصحاب النَّارِ هم فيها خَالدُونَ ( 39 )} صدق اله العظيم [البقرة]، وإنّما

أصحاب النّار هم المذبون بآيات ربهم. تصديقاً لقول اله تعال: {والَّذِين كفَروا وكذَّبوا بِآياتنَا اولَئكَ
اصحاب النَّارِ هم فيها خَالدُونَ (39)} صدق اله العظيم.

وقال اله تعال: {واذْ قُلْنَا للْمَئة اسجدُوا دم فَسجدُوا ا ابليس اب (116) فَقُلْنَا يا آدم انَّ هٰذَا عدُو لَكَ
ا ويهف اتَظْم  َنَّكاىٰ (118) ورتَع ا ويهوعَ فتَج نَّ لَكَ ا(117) ا َفَتَشْق نَّةالْج نا ممَّنخْرِجي ََجِكَ فوزلو
تَضح (119) فَوسوس الَيه الشَّيطَانُ قَال يا آدم هل ادلُّكَ علَ شَجرة الْخُلْدِ وملْكٍ  يبلَ (120) فَاكَ منْها
فَتَاب هبر اهتَباج ىٰ (121)ثُمفَغَو هبر مآد صعو نَّةقِ الْجرو نا مهِملَيفَانِ عخْصقَا يطَفا ومآتُهوا سملَه دَتفَب

ََف دَايه عاتَّب ندًى فَمه ِّنم مَّنيتاا يمفَا دُوضٍ ععبل مضعا بيعما جنْهبِطَا ماه دَىٰ (122) قَالهو هلَيع
(124) قَال معا ةاميالْق موي هشُرنَحا وْنيشَةً ضعم نَّ لَهرِي فَاذِك نع ضرعا نم(123) و َشْقي و لضي
{(126) تُنْس موكَ الْيذَٰلكا ويتَهاتُنَا فَنَستَتْكَ آيكَ اذَٰلك ا (125) قَاليرصب نْتقَدْ كو معا تَنشَرح مل بر

صدق اله العظيم [طه].
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وربما يود أحد علماء اليهود من الذين يسعون للإثبات بالباطل فيزعمون بتناقض القرآن العظيم فيقول:
"يا ناصر محمد اليمان يا من يزعم أنّ اله أمره أن يجاهد النّاس بهذا القرآن جهاداً كبيراً حت يقيم عليهم
ضرعا نمو} :ه تعالة فنأتيك بتناقضات القرآن مثال قول الة منه، فها نحن علماء اليهود نقيم الحجالحج

نْتقَدْ كو معا تَنشَرح مل بر (124) قَال معا ةاميالْق موي هشُرنَحا وْنيشَةً ضعم نَّ لَهرِي فَاذِك نع
بصيرا (125)} صدق اله العظيم [طه]. والتناقض هو ف قول اله تعال: {قَال رب لم حشَرتَن اعم وقَدْ
ًبِيس لضاو معا ةرخا ف وفَه معا ٰذِهه انَ فك نمو} :ه تعالا} كونه يتناقض مع قول اليرصب نْتك

﴿72﴾} [الإسراء]. فما هو الرد عل علماء اليهود الذين أعلنوا ببيانٍ بعنوانِ (متناقضات القرآن) ومنها
وفَه معا ٰذِهه انَ فك نموقوله: {و ،{ايرصب نْتقَدْ كو معا تَنشَرح مل بر قَال} :قولان متناقضان. مثال
انَ فك نمقولٍ آخر {و الدنيا وف يف الإنسان يقول إنّه كان بصيراً فف .{ًبِيس لضاو معا ةرخا ف

هٰذِه اعم فَهو ف اخرة اعم واضل سبِيً}؟".

فَطَر ه التطْرةَ العلماء اليهود وأقول: إنّما كان الإنسان بصيراً يوم ف ة علالحج ومن ثم يقيم الإمام المهدي
النّاس عليها يوم خلقهم مع أبيهم آدم فانوا يؤمنون باله أجمعين. تصديقاً لقول اله تعال: {واذْ اخَذَ ربكَ
من بن آدم من ظُهورِهم ذُريتَهم واشْهدَهم علَ انفُسهِم الَست بِربم قَالُواْ بلَ شَهِدْنَا} صدق اله العظيم

[الأعراف:172].

مورِهن ظُهم مآد نن بكَ مبخَذَ رذْ ااوذلك ما يقصده الإنسان بقوله: {و ،إنسان بصيراً بالحق ولذلك كان كل
نول فنس عصر العهد الأزل ف شَهِدْنَا}، أي بصير َلقَالُواْ ب مببِر تلَسا هِمنفُسا َلع مدَهشْهاو متَهيذُر
اله أقام عليه الحجة بتذكير الإنسان بآيات ربه الت بعث بها رسله فقال اله تعال: {قَال اهبِطَا منْها جميعا

نع ضرعا نم(123) و َشْقي و لضي ََف دَايه عاتَّب ندًى فَمه ِّنم مَّنيتاا يمفَا دُوضٍ ععبل مضعب
ذِكرِي فَانَّ لَه معيشَةً ضنْا ونَحشُره يوم الْقيامة اعم (124) قَال رب لم حشَرتَن اعم وقَدْ كنْت بصيرا

(125) قَال كذَٰلكَ اتَتْكَ آياتُنَا فَنَسيتَها وكذَٰلكَ الْيوم تُنْس (126)} صدق اله العظيم [طه].

واستملنا البيان لقول اله تعال: {واله انْبتَم من ارضِ نَباتاً (17)} صدق اله العظيم [نوح]، وفصلنا
العالم الذري تفصيلا، ونأت لبيان قول اله تعال: {ثُم يعيدُكم فيها ويخْرِجم اخْراجاً (18)} صدق اله

العظيم [نوح].

:ه تعالالأرض. تصديقاً لقول ال ل مرة فم أوذبين كما خلقوالإعادة أي إنّه يعيدكم فيها يا معشر الم
{ولَقَدْ جِىتُمونَا فُرادى كما خَلَقْنَاكم اول مرة وتَركتُم ما خَولْنَاكم وراء ظُهورِكم} صدق اله العظيم

[الأنعام:94].
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ملْنَاكا خَوتُم مكتَرو ةرم لوا ما خَلَقْنَاكمى كادونَا فُرتُمولَقَدْ جِى} :نه لا يقصد النّاس أجمعين بقوله تعالول
وراء ظُهورِكم} صدق اله العظيم؛ بل يخاطب الافرين الذين أعادهم ف الحياة الدنيا حت إذا انقضت

حياتهم الثانية فماتوا حت إذا قامت الساعة وجاء البعث الشامل ومن ثم يخرج النّاس أجمعون المؤمنون
والافرون جميعاً إخراجاً كنفسٍ واحدة كما سبق أن فصلنا بيان الإعادة من محم القرآن تفصيلا، فلا
تجعل التناقض ف القرآن يا دكتور عمر فلا يستوي الفّار والمؤمنون بمحياهم ومماتهم وبعثهم. تصديقاً
اءواتِ سحاللُوا الصمعنُوا وآم الَّذِينك ملَهعنْ نَجاتِ اىيوا السحتَراج الَّذِين بسح ما} :ه تعاللقول ال

محياهم ومماتُهم ۚ ساء ما يحمونَ} صدق اله العظيم [الجاثية:21].

﴾٧٣﴿ ًيتَّخَذُوكَ خَل ذًااو هرنَا غَيلَيع تَفْتَرِيكَ للَينَا ايحوالَّذِي ا ننُونَكَ عفْتوا لَيادن كاو} :ه تعالوقال ال
ولَو ان ثَبتْنَاكَ لَقَدْ كدت تَركن الَيهِم شَيىا قَليً ﴿٧٤﴾ اذًا ذَقْنَاكَ ضعف الْحياة وضعف الْمماتِ ثُم  تَجِدُ

لَكَ علَينَا نَصيرا ﴿٧٥﴾} صدق اله العظيم [الإسراء].

ولذلك قال اله: {كيف تَفُرونَ بِاله وكنتُم امواتاً فَاحياكم ثُم يميتُم ثُم يحيِيم ثُم الَيه تُرجعونَ(28)} صدق
اله العظيم [البقرة].

ومن ثم نستنبط ردهم عل ربهم من محم التاب: {قَالُوا ربنَا امتَّنَا اثْنَتَين واحييتَنَا اثْنَتَين فَاعتَرفْنَا بِذُنُوبِنَا
لالْع هل منُوا فَالْحمتُو كْ بِهشْرن ياو تُمفَرك دَهحو هال عذَا دا نَّهم بِا(11) ذَل بِيلن سم وجخُر َلا لفَه

الْبِيرِ(12)} صدق اله العظيم [غافر].

ويا أحمد عمرو، لا نسمح لك بتشتيت الحوار والفوض بالموقع وصدق ابن مسعود بوعظه لك أن تلتزم
الحوار نقطة فنقطة، أم إنّك تريد محاورة الأنصار لونهم أدن ‐ف نظرك‐ من الحوار مع الإمام ناصر
محمد اليمان وذلك حت تستطيع أن تقيم عليهم الحجة فتشك قوماً آخرين من الباحثين عن الحق؟

وهيهات هيهات يا دكتور عمرو فنحن نعلم ما ترم إليه ولن تفلت من، فليستمر الحوار إل النهاية ونختمه
بالمباهلة فنجعل لعنة اله عل الاذبين لونك من الذين لا يهتدون من الذين ف قلوبهم زيغٌ عن الحق وإن
جئتهم بل آية محمة بينة من آيات أم التاب فسوف يعرضون عنها ويجادلون بالمتشابه الذي لا يزال

بحاجة للتأويل ويأتون بالبيان لآيات التاب من عند أنفسهم من غير برهان الصدق من ربهم، فهم بعس
الإمام المهدي لون آتيم بالبيان الحق للقرآن من عند اله لأن آتيم بالبيان للقرآن من محم القرآن وليس
من عند نفس وأفصله تفصيلا فنأت بالتفصيل من محم التنزيل، وأما أنتم فتأتون بالبيان للقرآن من عند
:ه تعالوراء ظهوركم. مثال قول ال نات فتذروهنمات البيتاب المحم وتعرضون عن اتّباع آيات الأنفس
عذَا دا نَّهم بِا(11) ذَل بِيلن سم وجخُر َلا لفْنَا بِذُنُوبِنَا فَهتَرفَاع نتَنَا اثْنَتَيييحاو نتَّنَا اثْنَتَيمنَا ابقَالُوا ر}

اله وحدَه كفَرتُم وان يشْركْ بِه تُومنُوا فَالْحم له الْعل الْبِيرِ (12)} صدق اله العظيم [غافر].
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وجعلتم محياهم ومماتهم سواء ولن ليس للصالحين من أولياء اله غير موتة واحدة وليست موتتين اثنتين.
تصديقاً لقول اله تعال: { يذُوقُونَ فيها الْموت ا الْموتَةَ اولَ ووقَاهم عذَاب الْجحيم ﴿56﴾} صدق اله

العظيم [الدخان].

وأما المجرمون من الفّار فلهم حياتان وموتتان. تصديقاً لقول اله تعال: {كيف تَفُرونَ بِاله وكنتُم امواتاً
فَاحياكم ثُم يميتُم ثُم يحيِيم ثُم الَيه تُرجعونَ (28)} صدق اله العظيم [البقرة]؛ أي كيف تفرون باله وقد

أمتناكم من بعد أن كذبتم ف الحياة الدنيا وعذبناكم ثم أحييناكم ثم أمتناكم ثم إليه ترجعون؟

هم يرجعون وقد اعترفوا بذنوبهم فرب افرين كون لهم موتتان وحياتان اثنتان ثم إله للوهذا الخطاب موج
َلا لفْنَا بِذُنُوبِنَا فَهتَرفَاع نتَنَا اثْنَتَيييحاو نتَّنَا اثْنَتَيمنَا ابقَالُوا ر} :ه تعالوالثانية، ولذلك قال ال الحياة الأول

خُروج من سبِيل (11) ذَلم بِانَّه اذَا دع اله وحدَه كفَرتُم وان يشْركْ بِه تُومنُوا فَالْحم له الْعل الْبِيرِ
(12)} صدق اله العظيم [غافر].

فانظروا لاعترافهم بذنوبهم الت ارتبوها ف الحياة الأول وف الحياة الثانية، ولذلك قالوا: {قَالُوا ربنَا امتَّنَا
تُمفَرك دَهحو هال عذَا دا نَّهم بِا(11) ذَل بِيلن سم وجخُر َلا لفْنَا بِذُنُوبِنَا فَهتَرفَاع نتَنَا اثْنَتَيييحاو ناثْنَتَي

وان يشْركْ بِه تُومنُوا فَالْحم له الْعل الْبِيرِ(12)} صدق اله العظيم، وأما أولياء اله الصالحون فليس لهم
ذَابع مقَاهوو َولتَةَ اوالْم ا توا الْميهذُوقُونَ في } :ه تعالفقط ، ولذلك قال ال غير حياة والموتة الأول

الْجحيم ﴿56﴾} صدق اله العظيم.

وإن أراك يا دكتور أحمد عمرو تقول: "لم تأتِ بجديد يا ناصر محمد فالآيات ه نفس الآيات الت تجادلنا
بهن ف كل بيان". ومن ثم نرد عليك يا دكتور ونقول: وبماذا تريدنا أن نجادلك به من بعد أن أقمنا عليك

الحجة بالحق بآيات محمات بينات من آيات أم التاب؟ فما بعد الحق إلا الضلال. فلن نضيع وقتنا معك
يا دكتور أحمد ودع الفرصة لغيرك ف مسألة البعث الأول أو ننتقل إل المسائل الأخرى الت ألقيتها إلينا
من قبل أو نجعل لابن مسعود عليك سلطاناً! فلا تضيع وقتنا فقد بدأنا وأعدنا البرهان ف البيان، فلا تقل:

"فانظر إل حرف الجر يا ناصر ف قولك: (فقد بدأنا وأعدنا البرهان ف البيان من جديد )". ومن ثم نقول: يا
ه وما بعد الحقمن ال لمات الحقبدِّل لالبيان من جديد كونه لا م دكتور، اللهم نعم بدأنا وأعدنا البرهان ف

إلا الضلال.

ل بياناتك موجودةٌ فف ،ذِفأو ح ه لا أعلم لك ببيانٍ خُفوبالنسبة لقولك أنّ بياناتك لا تظهر بالموقع، فتال
صفحات الحوار بين وبينك ومن ثم يقوم الإداريون بتنزيل كل بيانٍ جديدٍ لنا ف الحوار ف قسم الموسوعة
ار فلا يتوه الزو حت صاً حصرياً لبيانات الإمام ناصر محمد اليمانلأنّ قسم الموسوعة جعلناه مخص
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صفحات الحوار باحثون عن بيانات الإمام المهدي ناصر محمد اليمان، ولذلك أعددنا الموسوعة لتون
حصرياً لبيانات الإمام المهدي ليسهل الأمر للباحثين عن الحق، فلعلك تطّلع عل قسم الموسوعة فحين لا
صفحات الحوار ف باقية ف ذفت بياناتك فهحذف بياناتك! وما ح ترى ردودك فيها ومن ثم تتّهم أنّه تم

الموقع.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.أخوكم؛ الإمام المهدي ناصر محمد اليمان

ـــــــــــــــــــــ
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- 7 -
[ لمتابعة رابط المشاركـة الأصلية للبيــــان ]

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=65572

الإمام ناصر محمد اليمان
29 ‐ ذو القعدة ‐ 1433 هـ

15 ‐ 10 ‐ 2012 مـ
04:43 صباحاً

( بحسب التقويم الرسم لأم القرى )
ـــــــــــــــــــــ

..لا أقول إلا الحق يجادلنا من القرآن العظيم، حقيق ل عالمالإمام المهدي الملجم بسلطان العلم ل رد

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل الأنبياء والمرسلين وأئمة التاب رحمةً للعالمين وعل آلهم
الطيبين وعل من تبعهم بإحسانٍ إل يوم الدّين، أما بعد..

بين المهدي جميعاً، كونوا شهداء بالحق ويا معشر الأنصار السابقين الأخيار، ويا معشر الباحثين عن الحق
المنتظر والدكتور أحمد عمرو وتدبروا ف الفرق بين بيان المهدي المنتظَر للذِكر وبيان أحمد عمرو، وسوف
تجدون الفرق كبيراً كما بين الليل والنّهار وما بين الظلمات والنّور وما بين الظل والحرور وما بين الأحياء

والأموات، وما أنت بمسمع البيان الحق من ف القبور لونهم أمواتاً غير أحياء فلن يسمع الميت من يخاطبه
ما دام ميتاً حت تعود إل ذلك الجسد الروح الت تملك حواس السمع والبصر والحياة.

ويا معشر الباحثين عن الحق كونوا حماً بيننا بالحق أينا يأت بآيات التاب ومن ثم يفصلها من عند نفسه
بقول الظن الذي لا يغن من الحق شيئاً، وأينا يأت بآيات التاب ومن ثم يبينها بآيات أخرى من التاب

ويفصل الحق تفصيلا من التاب ذكرى لأول الألباب، وما يذكر إلا أولو الألباب، وأما أشر الدّواب فإنّهم
الذين لا يعقلون كلام اله كونهم لا يستخدمون عقولهم للتفر والتدّبر ل يفرقوا بين الحق والباطل.

ويا دكتور أحمد عمرو، إنك تلبس الحق بالباطل وتحرف اللم عن مواضعه المقصودة، وكذلك تأت بآياتٍ
تخص خطاب الفار الذين ليس لهم غير موتة واحدة وبعثٍ واحدٍ، ولذلك تجدون الإمام المهدي حين

يفتيم بالبعث الأول للافرين فتجدونن أقول: إنّما العودة إل الدنيا لمن يشاء اله من الافرين من الذين

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=65572
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=65572
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كذبوا برسل ربهم، ولم نصدر الحم أنّ البعث الأول يشمل كافة الافرين كون الافرون ليسوا سواء بل
درجات، وأضل الفار قوماً آخرين من الفار من الذين كذبوا عل ربهم ما لم يقله ويقولون عل ربهم

بالظن الذي لا يغن من الحق شيئاً، فأضلّوا أنفسهم وأضلّوا اممهم.

ألا وإنّ الذين افتروا عل ربهم فأضلّوا أنفسهم وأضلّوا أممهم إليم عائدون وأنتم تشهدون يا معشر الأشهاد
الأحياء الذين سوف يشهدون البعث الأول لمن يشاء اله من الافرين، وأرجو أن يتم التركيز لفتواي عن

البعث الأول حين أقول: (( لمن يشاء اله من الافرين)) لأن هناك كافرون ليس لهم غير موتة واحدة وبعثٍ
واحدٍ، ولن أكثر النّاس لا يعلمون.

وأما المبعوثين ف عصري وعصركم وزمان وزمانم ‐وأنتم تشهدون‐ فإنّهم الفار الذين كذبوا عل ربهم
فأضلّوا أنفسهم وأضلّوا أمتهم بقولهم عل اله غير الحق. تصديقاً لقول اله تعال: {ومن اظْلَم ممن افترى

َلع هنَةُ اللَع لاهم ارب َلواْ عذَبك لاء الَّذِينـوه ادشْهالا قُوليهم ورب َلونَ عضرعكَ يلَـئوذِباً اك هال َلع
الظَّالمين (18) الَّذِين يصدُّونَ عن سبِيل اله ويبغُونَها عوجاً وهم بِالآخرة هم كافرونَ (19)} صدق اله

العظيم [هود].

فمن هم الأشهاد؟ ألا وإنّهم هم الأمة الحاضرة للبعث الأول ولم يموتوا بعد، وقد علموا من بعد بيان الإمام
المهدي أصحاب البعث الأول من الافرين المفترين عل ربهم الذين أضلّوا أنفسهم وأضلّوا أمتهم، ولذلك

يوم يشاهدون البعث الأول للافرين المفترين ومن ثم يقول الأشهاد الذين شاهدوا البعث الأول يقولون
:ه تعالهم"، وذلك تصديقاً لقول الرب ل هم الذين كذبوا علالبعث الأو لبعضهم بعضاً: "هؤلاء المبعوثون ف
هال بِيلن سدُّونَ عصي (18) الَّذِين ينمالظَّال َلع هنَةُ اللَع لاهم ارب َلواْ عذَبك لاء الَّذِينـوه ادشْهالا قُوليو}
لاء الَّذِينـوه العظيم؛ ويقصد الأشهاد من قولهم {هونَ (19)} صدق الرافك مه ةرم بِالآخهجاً ووا عغُونَهبيو
كذَبواْ علَ ربهم}، أي هؤلاء المبعوثون ف البعث الأول الذين افتروا عل ربهم؛ لون الأشهاد قد علموا أنّ

للمفترين عل ربهم ضعف الحياة وضعف الممات. تصديقاً لقول اله تعال: {وان كادوا لَيفْتنُونَكَ عن الَّذِي
ًيشيئاً قَل هِملَيا نكتَر دتتْنَاكَ لَقَدْ كن ثَبا لَو73﴾ و﴿ ًيتَّخَذُوكَ خَل ذًااو هرنَا غَيلَيع تَفْتَرِيكَ للَينَا ايحوا
﴿74﴾ اذًا ذَقْنَاكَ ضعف الْحياة وضعف الْمماتِ ثُم  تَجِدُ لَكَ علَينَا نَصيرا ﴿75﴾} صدق اله العظيم

[الإسراء].

لأنّ منهم منافقون وهم من أشدّ النّاس كفراً وعداوةً له ورسله، حم اله عليهم بالعذاب ف النّار من بعد
موتتهم الأول فيقضون حياتهم البرزخية ف نار جهنّم ومن ثم بعثهم ف البعث الأول فعاد المنافقون منهم

إل ما نُهوا عنه حت إذا ماتوا قضوا حياةً برزخيةً أخرى ف نار جهنّم إل يوم البعث الشامل لافة
الافرين وكافة المؤمنين، ومن ثم يردون إل عذابٍ غليظ ف جهنّم خالدين بالروح والجسد. تصديقاً لقول
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مهلَمنَع ننَح مهلَمتَع النِّفَاقِ لا َلواْ عدرم دِينَةالْم لها نمقُونَ ونَافابِ مرعالا نم مَلوح نممو} :ه تعالال
سنُعذِّبهم مرتَين ثُم يردونَ الَ عذَابٍ عظيم (101)} صدق اله العظيم [التوبة].

ويقصد هنا العذاب من بعد الموتة الأول والموتة الثانية أي العذاب البرزخ ف الزمن الفاصل بين البعث
الأول والبعث الثان ثم العذاب الثالث بالروح والجسد. تصديقاً لقول اله تعال: {سنُعذِّبهم مرتَين ثُم يردونَ
للروح فقط من دون الجسد ف ا المرتين فيقصد عذابهم البرزخه العظيم، فأمصدق ال {يمظذَابٍ عع َلا
النّار، فالعذاب الأول من بعد موتتهم الأول فيتعذّبون ف نار جهنّم إل ميقات البعث الأول، ثم يعيدهم اله

لقضاء حياتهم للمرة الثانية، حت إذا ماتوا فأدخلهم النّار يتعذّبون ف نار جهنّم إل يوم البعث الشامل ومن
ثم يردون إل عذاب غليظ بالروح والجسد. تصديقاً لقول اله تعال: {سنُعذِّبهم مرتَين ثُم يردونَ الَ عذَابٍ

عظيم} صدق اله العظيم، وإنّما العذاب ف النّار لونهم لم يأخذوا جزاءهم من العذاب ف الحياة قبل
الموت ولن اله كتب لهم العذاب مرتين ف نار جهنّم ثم يردون إل عذاب غليظ ف نار جهنّم بالروح

والجسد.

ولربما يود أحد السائلين أن يقول: "يا ناصر محمد، أفلا تأتينا بالبرهان المبين الذي لا شك ولا ريب فيه بأنّ
نتَيرم مهذِّبنُعس} :ه يقصد بقوله تعالالحياة الدنيا؟ فما يدريك يا ناصر لعل ال ه لم يعذّبهم قبل موتهم فال
ثُم يردونَ الَ عذَابٍ عظيم} صدق اله العظيم، فما يدريك أنّ اله عذّبهم مرتين ف الحياة من قبل موتهم

ومن ثم ردهم إل عذابٍ غليظ ف نار جهنّم؟". ومن ثم يرد الإمام المهدي ناصر محمد اليمان عل السائلين
المنتظر كمثل الدكتور أحمد عمرو الذي يأت المهدي ه الإمامالعالمين إذ لم يجعل ال ه ربوأقول: الحمد ل
من الحق الذي لا يغن ه بالظنال فذلك هو القول عل ،ببيان الآيات من عند نفسه ويحسب أنّه ينطق بالحق
شيئاً وهو أن تأتوا بآية ف التاب لا تزال بحاجة للبيان والتفصيل ومن ثم تأتوا بتفصيلها من رؤوسم من
عند أنفسم بما لم ينزل اله بها من سلطانٍ، ولنّ الإمام المهدي أعلم أنّ اله لم يعذّب أولئك المنافقين
شيئاً بعذابٍ من عنده من قبل موتهم كون حسبهم العذاب ف نار جهنّم ثلاث مرات. تصديقاً لقول اله

تعال: {سنُعذِّبهم مرتَين ثُم يردونَ الَ عذَابٍ عظيم} صدق اله العظيم.

وربما يود السائل أن يقول: "أفلا تأتينا بالبرهان المبين بأنّ اله لم يعذّب المنافقين الذين مردوا عل النّفاق
من قبل موتهم كونك تقول يا ناصر بأنّ اله لم يعذّبهم بعذابٍ من عنده ف الحياة الدنيا، وتقول إنّ اله قال
أن حسبهم العذاب ف النّار". ومن ثم يرد عل السائلين المهدي المنتظر من محم الذكر وآتيم بالبرهان

َلا تَر لَما} :ه تعاله لم يعذّبهم من قبل موتهم كون حسبهم عذاب النّار وذلك تصديقاً لقول الالمبين بأنّ ال
الَّذِين نُهوا عن النَّجوىٰ ثُم يعودونَ لما نُهوا عنْه ويتَنَاجونَ بِاثْم والْعدْوانِ ومعصيتِ الرسولِ واذَا جاءوكَ
سا ۖ فَبِىنَهلَوصي نَّمهج مهبسح ۚ ا نَقُولبِم نَا اللَّـهذِّبعي لَو هِمنفُسا قُولُونَ فيو اللَّـه كَ بِهيحي ا لَمكَ بِمويح
ا بِالْبِروتَنَاجولِ وستِ الريصعمانِ ودْوالْعو ثْما بِاوتَتَنَاج ََف تُميذَا تَنَاجنُوا اآم ا الَّذِينهيا ا٨﴾ ي﴿ يرصالْم
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سلَينُوا وآم نَ الَّذِينزحيطَانِ لالشَّي نىٰ موا النَّجنَّمونَ ﴿٩﴾ اشَرتُح هلَيالَّذِي ا اتَّقُوا اللَّـهىٰ ۖ والتَّقْوو
بِضارهم شَيىا ا بِاذْنِ اللَّـه ۚ وعلَ اللَّـه فَلْيتَوكل الْمومنُونَ ﴿١٠﴾} صدق اله العظيم [المجادلة].

لَما} :ه تعالونستنبط ذلك من خلال قول ال حياتهم الأول ه لم يعذّبهم من قبل موتهم فومن ثم نعلم أنّ ال
تَر الَ الَّذِين نُهوا عن النَّجوىٰ ثُم يعودونَ لما نُهوا عنْه ويتَنَاجونَ بِاثْم والْعدْوانِ ومعصيتِ الرسولِ واذَا

جاءوكَ حيوكَ بِما لَم يحيكَ بِه اللَّـه ويقُولُونَ ف انفُسهِم لَو يعذِّبنَا اللَّـه بِما نَقُول ۚ حسبهم جهنَّم يصلَونَها ۖ
فَبِىس الْمصير ﴿٨﴾} صدق اله العظيم؛ كون المنافقين الذين مردوا عل النّفاق من الذين يظهرون الإيمان
ويبطنون الفر والمر والصدّ عن اتباع الذكر فحين يدخلون مجلس النب ‐صل اله عليه وآله وسلم‐

يقولون: (السام عليم)، ويرد عليهم النب ومن ف مجلسه من المؤمنين فيقولون للمنافقين: (وعليم السلام
نهم يلقون تحيتهم بلسانٍ سريعول ،(مالسلام علي) ه وبركاته) كونهم قد ظنّوا أنّ المنافقين قالواورحمة ال
(السام عليم) فيظن النب والمؤمنين أنّهم قالوا: (السلام عليم). ومن ثم نزل قول اله تعال: {واذَا جاءوكَ
سا ۖ فَبِىنَهلَوصي نَّمهج مهبسح ۚ ا نَقُولبِم نَا اللَّـهذِّبعي لَو هِمنفُسا قُولُونَ فيو اللَّـه كَ بِهيحي ا لَمكَ بِمويح

الْمصير ﴿٨﴾} صدق اله العظيم، أولئك المنافقون الذين مردوا عل النّفاق الذين يظهرون الإيمان
ه أنّه لم يصبهم بعذابٍ من عنده قبل موتهم كونهم يقولون فم كتاب المح فر، فتجدون فويبطنون ال

أنفسهم: {لَو يعذِّبنَا اللَّـه بِما نَقُول ۚ حسبهم جهنَّم يصلَونَها ۖ فَبِىس الْمصير ﴿٨﴾} صدق اله العظيم، أي
ه تعالنار جهنّم وقال ال ه عليهم فوعدهم بالعذاب فال الحياة الدنيا، ولذلك رد ه فلولا يعذّبنا ال

:{ويقُولُونَ ف انفُسهِم لَو يعذِّبنَا اللَّـه بِما نَقُول ۚ حسبهم جهنَّم يصلَونَها ۖ فَبِىس الْمصير ﴿٨﴾} صدق اله
ة الثانية، وحسبهم عذابالحياة البرزخي وف ة الأولالحياة البرزخي العظيم، بل حسبهم جهنّم مرتين ف

لها نمقُونَ ونَافابِ مرعالا نم مَلوح نممو} :ه تعالغليظٌ بالروح والجسد يوم الحساب. تصديقاً لقول ال
الْمدِينَة مردواْ علَ النّفاق لا تَعلَمهم نَحن نَعلَمهم سنُعذِّبهم مرتَين ثُم يردونَ الَ عذَابٍ عظيم} صدق اله

العظيم [التوبة:101].

،إبليس ليفتنوا النّاس من بعد موت الإمام المهدي ما نُهوا عنه وحلّوا محل والأعجب من ذلك أنّهم عادوا إل
دعا النّاس عصر الحوار من قبل الظهور حت وأنصاره السابقين الأخيار ف الإمام المهدي فبالغوا ف

الإمام المهدي وأنصاره السابقين الأخيار ف عصر الحوار من قبل الظهور فأشرك النّاس باله مرةً أخرى
ية، ألم يجعله إلا من رحم رب، بل سيقولون: "إنّ الإمام المهدي وأنصاره أولاد اله صفوة البشرية وخير البر
اله إمام الأنبياء وكذلك أنصاره هم الصفوة ف عصر الحوار من قبل الظهور؛ صفوة البشرية وخير البرية؟
فهم كذلك أولاد اله". ألا لعنة اله عل المفترين لعناً كبيراً، ولذلك سوف يعذّبهم اله من بعد موتهم ف النّار

الإمام المهدي ه ما بالغوا فمرةً أخرى، فسحقاً لأصحاب السعير فلا حسرةً عليهم ولا حزناً، ألا وال
وأنصاره حباً فيهم بل ل يشرك النّاس بهم فيواصلون تحقيق هدف الشيطان إبليس برغم أنّ الشيطان

إبليس وقبيله ليس لهم إلا حياةً واحدةً وموتةً واحدةً وبعثاً واحداً فيدخله اله وقبيله الإنسان الذي كان من
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الملائة ف النّار خالدين فيها إل يوم البعث الشامل يوم يقوم النّاس لرب العالمين، تصديقاً لقول اله
ينالَمالْع بر هال خَافا ِّننكَ ام رِيءب ِّنا قَال فَرا كفَلَم فُرانِ اكنسْل ذْ قَالطَانِ االشَّي ثَلمك} :تعال
﴿١٦﴾ فَانَ عاقبتَهما انَّهما ف النَّارِ خَالدَين فيها ۚ وذَٰلكَ جزاء الظَّالمين ﴿١٧﴾} صدق اله العظيم

[الحشر].

واحدة يتهم يأجوج ومأجوج ليس لهم غير موتةوذلك الإنسان هو قبيل الشيطان، وهم الملك ماروت وذر
وعذابٍ واحدٍ، فلا يفتنم الشيطان إبليس الملك هاروت وقبيله ماروت وذريتهم يأجوج ومأجوج إن لم
نذير مبين أنذركم بالبيان الحق للقرآن العظيم من ذات القرآن لقوم يعقلون، فقد حذّركم اله فتنة الشيطان

وقبيله وذرياتهم الشياطين من يأجوج ومأجوج. تصديقاً لقول اله تعال: {يا بن آدم لا يفْتنَنَّم الشَّيطَانُ كما
اخْرج ابويم من الْجنَّة ينزِعُ عنْهما لباسهما ليرِيهما سوءاتهِما انَّه يراكم هو وقَبِيلُه من حيث لا تَرونَهم انَّا

جعلْنَا الشَّياطين اولياء للَّذِين لا يومنُونَ} صدق اله العظيم [الأعراف:27].

عليه الإمام المهدي لَكٌ"؟ ومن ثم يردأن يقول أحد السائلين: "يا ناصر محمد وهل الشيطان م ما يودورب
وأقول: قال اله تعال: {اذْ قَال ربكَ للْمَئة انِّ خَالق بشَرا من طين ﴿٧١﴾ فَاذَا سويتُه ونَفَخْت فيه من

رِينافْال نانَ مكو ربَتاس يسلبا ونَ ﴿٧٣﴾ اعمجا ملُّهةُ كئَدَ الْمج٧٢﴾ فَس﴿ اجِدِينس وا لَهفَقَع وحر
رنَا خَيا ٧٥﴾ قَال﴿ ينالالْع نم نتك ما تربَتسا دَيبِي ا خَلَقْتمدَ لجن تَسكَ انَعا مم يسلبا اي ٧٤﴾ قَال﴿
موي َلا نَتكَ لَعلَينَّ عا٧٧﴾ و﴿ جِيمنَّكَ را فَانْهم جفَاخْر ٧٦﴾ قَال﴿ ينن طم خَلَقْتَهن نَّارٍ وم خَلَقْتَن نْهم

الدِّين ﴿٧٨﴾ قَال رب فَانظرن الَ يوم يبعثُونَ ﴿٧٩﴾ قَال فَانَّكَ من الْمنظَرِين ﴿٨٠﴾ الَ يوم الْوقْتِ
الحقو فَالحق ٨٣﴾ قَال﴿ ينخْلَصالْم منْهكَ مادبع ٨٢﴾ ا﴿ ينعمجا منَّهغْوِي َكتزفَبِع ٨١﴾ قَال﴿ لُومعالْم

اقُول ﴿٨٤﴾ مَنَّ جهنّم منكَ وممن تَبِعكَ منْهم اجمعين ﴿٨٥﴾} صدق اله العظيم [ص].

ويا معشر الذين يفسرون آيات القرآن من عند أنفسهم من غير رسوخ ف آيات التاب، فلو نعتمد عل هذه
الآية لوحدها لوجدنا الفتوى فيها بأنّ الشيطان إبليس كان من ملائة الرحمن المقربين وذلك لو نعتمد فقط
ةئَلْمكَ لبر ذْ قَالا} :ه تعالآيات أخرى للتفصيل، فانظروا قال ال هذه الآية لوحدها دون الرجوع إل عل

انِّ خَالق بشَرا من طين ﴿٧١﴾ فَاذَا سويتُه ونَفَخْت فيه من روح فَقَعوا لَه ساجِدِين ﴿٧٢﴾ فَسجدَ
الْمَئةُ كلُّهم اجمعونَ ﴿٧٣﴾ ا ابليس استَبر وكانَ من الْافرِين ﴿٧٤﴾} صدق اله العظيم، فلو يعتمد
ينن طا مشَرب قخَال ِّنا ةئَلْمكَ لبر ذْ قَالة: {االملائ ظاهر هذه الآية لوجدتم الخطاب موجهاً إل عل

﴿٧١﴾ فَاذَا سويتُه ونَفَخْت فيه من روح فَقَعوا لَه ساجِدِين ﴿٧٢﴾ فَسجدَ الْمَئةُ كلُّهم اجمعونَ ﴿٧٣﴾
ا ابليس استَبر وكانَ من الْافرِين ﴿٧٤﴾} صدق اله العظيم، وأما الذين يقولون عل اله ما لا يعلمون

فسوف يقولون إنّ إبليس كان من ملائة الرحمن المقربين! ولنّه ليس من الملائة المقربين بل من ملائة
نع قفَفَس الْجِن نانَ مك يسلبا دُوا اجفَس مد دُواجاس ةلائلْمذْ قُلْنَا لاو} :ه تعالالجانّ، تصديقاً لقول ال
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امرِ ربه افَتَتَّخذُونَه وذُريتَه اولياء من دون وهم لَم عدُو بِىس للظَّالمين بدَ} [الهف:50].

ويا عباد اله، أشهد له شهادة الحق اليقين أنّه يوجد بعث ف هذه الدنيا وأنتم تشهدون، وليس لل الافرين
بل لمن يشاء اله من الافرين، وسوف يستغل ذلك البعث الشيطانُ الرجيم الملك هاروت وقبيله الملك

ية فيلمم بصوته وأنتم ماروت وجيوشهم ذريتهم يأجوج ومأجوج لفتنتم، وتلك ه فتنة الشيطان الجهر
ترونه ويجلب عليم بخيله ورجاله ويريد أن يزوجم بناته ويقول لم إنّهن الحور العين الت ۇعد بها

المتقون، ولن تجدوهن أباراً بل ثيباتٍ وهن لسن الحور العين الت وعد اله بهن المتقين بل الحور العين
أجمعين تجدونهن أباراً لم يطمثهن من قبلم إنس ولا جانٌ، فاحذروا مشاركة الشيطان ف النسب

بالتناسل ف ذريته بالشيطانيات، فقد ولدْنَ كثيراً من يأجوج ومأجوج.

ولربما يود أحد السائلين أن يقول: "وما ه فتنة الشيطان الجهرية؟ فلا بد أن تون بالصوت وبجيوشٍ
مرئية". ومن ثم نرد عليه من محم التاب ونقول: {واستَفْزِزْ من استَطَعت منْهم بِصوتكَ واجلب علَيهِم
بِخَيلكَ ورجِلكَ وشَارِكهم ف الاموالِ والأولادِ وعدْهم وما يعدُهم الشَّيطَانُ الا غُرورا} صدق اله العظيم

[الإسراء:64].

وربما يود سائل آخر أن يقول: "فما يقصد اله تعال بقوله: {واستَفْزِزْ من استَطَعت منْهم بِصوتكَ}؟".
ية تأت بعد أن يون النّاس كلهم مؤمنين من والجواب: أي يخرجهم من النّور إل الظلمات كون فتنته الجهر
بعد مرور كوكب العذاب وقال اله تعال: {الم ﴿١﴾ احسب النَّاس ان يتْركوا ان يقُولُوا آمنَّا وهم  يفْتَنُونَ
﴿٢﴾ ولَقَدْ فَتَنَّا الَّذِين من قَبلهِم ۖ فَلَيعلَمن اللَّـه الَّذِين صدَقُوا ولَيعلَمن الْاذِبِين ﴿٣﴾} صدق اله العظيم

[العنبوت].

وربما يود آخر أن يقول: "لماذا قال النّاس بشل عام ف قول اله تعال: {احسب النَّاس ان يتْركوا ان
يقُولُوا آمنَّا وهم  يفْتَنُونَ} صدق اله العظيم، فهل سوف يؤمن النّاس جميعاً؟ وما هو سبب إيمانهم؟ ومن
بِينبِدُخَانٍ م اءمالس تتَا موي بتَقفَار} :ه تعالونقول: قال ال عليهم بالحق لفتنتهم؟". ومن ثم نرد الذي يأت
﴿١٠﴾ يغْشَ النّاس هـٰذَا عذَاب اليم ﴿١١﴾ ربنَا اكشف عنَّا الْعذَاب انَّا مومنُونَ ﴿١٢﴾} صدق اله العظيم

[الدخان].

حت إذا اتّبعوا الإمام المهدي من بعد الظهور من بعد آية الدّخان المبين ومن ثم يأت المسيح الذاب
لفتنتهم. تصديقاً لقول اله تعال: {الم ﴿١﴾ احسب النَّاس ان يتْركوا ان يقُولُوا آمنَّا وهم  يفْتَنُونَ ﴿٢﴾

ولَقَدْ فَتَنَّا الَّذِين من قَبلهِم ۖ فَلَيعلَمن اللَّـه الَّذِين صدَقُوا ولَيعلَمن الْاذِبِين﴿٣﴾} صدق اله العظيم
[العنبوت].
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وجيوش المسيح الذاب أكثرهم يأجوج من الإنس؛ وهم غير الإنس من ذرية آدم بل من ذرية الإنسان قبيل
الشيطان كان من الملائة فجعله إنساناً فآتاه الملك من بعد آدم ‐ وعل نب اله آدم الصلاة والسلام ‐
وآتاه اله آياته فانسلخ منها، ومن ثم أتبعه الشيطان إبليس وهو قبيل الشيطان، وقد تلونا عليم قصصهم

بالحق تنفيذاً لأمر اله ف محم كتابه: {واتْل علَيهِم نَبا الَّذِي آتَينَاه آياتنَا فَانسلَخَ منْها فَاتْبعه الشَّيطَانُ فَانَ
لمن تَحلْبِ اْال ثَلمك ثَلُهفَم اهوه عاتَّبضِ ورا َلخْلَدَ اا نَّهٰلَـا وبِه نَاهفَعئنَا لَرش لَو١٧٥﴾ و﴿ الْغَاوِين نم
علَيه يلْهث او تَتْركه يلْهث ذَّٰلكَ مثَل الْقَوم الَّذِين كذَّبوا بِآياتنَا فَاقْصصِ الْقَصص لَعلَّهم يتَفَرونَ ﴿١٧٦﴾

ساء مثًَ الْقَوم الَّذِين كذَّبوا بِآياتنَا وانفُسهم كانُوا يظْلمونَ ﴿١٧٧﴾} صدق اله العظيم [الأعراف].

فاحذروا فتنتهم واعلموا أنّ اله لا يلم عباده جهرةً بل من وراء حجاب. تصديقاً لقول اله تعال: {وما كانَ
لبشَرٍ ان يلِّمه اله ا وحياً او من وراء حجابٍ او يرسل رسولا فَيوح بِاذْنه ما يشَاء انَّه عل حيم} صدق

اله العظيم [الشورى:51].

بمعن إنّ اله لا يلم عباده تليماً إلا من وراء حجابٍ، ولسوف تعلمون حين يأتيم اله ف ظُلل من الغمام
ف البعث الأول فتسمعون صوت اله سبحانه ولنّم لن ترونه جهرةً ذلك يوم يخاطب اله عبده ورسوله

المسيح عيس ابن مريم ف البعث الأول ويذكره بنعم اله عليه تثبيتاً له لونه قد أمره أن يطيع أمرَ الخليفة
الإمام المهدي ويون من الصالحين التابعين، ولذلك يذكره اله بنعمه عليه ليثبته فلا يستنف يوماً ما من
ون فن فيه بخلقه ال ورسول نب (ابن مريم أي عيس) من الصالحين وهو ذلك كون الإمام المهدي

بطن أمه.

ونرر أنّ سبب تذكير اله لعبده المسيح عيس ابن مريم بنعمه عليه وذلك حت لا يعص أمر ربه، كون
سبب فتنة الشيطان ه درجة الخلافة عل الإنس والجن والملائة، وقد غضب إبليس من ربه بسبب تريم

آدم بدرجة الخلافة عل الجن والملائة والإنس من ذريته، وكان إبليس يرى بأنّه الأول بذلك المنصب
ا تَهيذُر نتَنح ةاميالْق موي َلا تَنخَّرا نلَئ َلع تمرٰذَا الَّذِي كتَكَ هيارا نظره، ولذلك قال: {قَال العظيم ف

قَليً} صدق اله العظيم [الإسراء:62].

دُثحلا ي ه عليه وآله وسلم‐ حتال ابن مريم ‐صل ت عبده ورسوله المسيح عيسه أن يثبولذلك أراد ال
له ما حدث للشيطان الذي كان سبب فتنته الخلافة، ولن اله ثبت عبده ورسوله المسيح عيس ابن مريم
ذْ قَالا} :ه تعالبرين، وقال الون من الشاكرين لا من المستي عمه عليه من قبل وذلك حته بنره الوذك
اله يا عيس ابن مريم اذْكر نعمت علَيكَ وعلَ والدَتكَ اذْ ايدتُّكَ بِروح الْقُدُسِ تُلِّم النّاس ف الْمهدِ وكهلا واذْ

علَّمتُكَ الْتَاب والْحمةَ والتَّوراةَ والانجِيل واذْ تَخْلُق من الطِّين كهيىة الطَّيرِ بِاذْن فَتَنفُخُ فيها فَتَونُ طَيراً
بِاذْن وتُبرِى الاكمه والابرص بِاذْن واذْ تُخْرِج الْموتَ بِاذْن واذْ كفَفْت بن اسرائيل عنكَ اذْ جِىتَهم بِالْبينَاتِ
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فَقَال الَّذِين كفَرواْ منْهم انْ هـذَا الا سحر مبِين} صدق اله العظيم [المائدة:110].

ويا فضيلة الشيخ المحترم الدكتور أحمد عمرو، إنّك لا تفرق بين آيات الخطاب من الرب ف البعث الأول
ولا بين آيات الخطاب من الرب ف البعث الشامل؛ بل تجعلهم خطاباً واحداً وف موضع واحدٍ لونك من
الذين يقولون عل اله ما لا يعلمون. فلنفرض أنّ أحمد عمرو قال: "إنّ هذا الخطاب من اله إل المسيح
عيس ابن مريم يوم البعث الشامل". ومن ثم نرد عليه ونقول: ولماذا يذكر اله المسيح عيس ابن مريم

بنعمه عليه إلا لأنّه يريده أن يون من الشاكرين! وكيف يون ذلك يوم الحساب وقد رفعت الأعمال؟ ومن ثم
ون من الشاكرين كون سبب فتنة الشيطان هابن مريم بنعمه عليه لي ه المسيح عيسر النقول: بل يذك
الخلافة حين استخلف آدم بدلا منه وأمر اله إبليس أن يطيع أمر آدم فقال: أنا خير منه! ولن اله يريد أن

ون من الصالحين التابعين للإمام المهديف أن يابن مريم فلا يستن ه ورسوله المسيح عيست عبد اليثب
وذلك يوم يجمع اله النبيين (أصحاب الهف والرقيم) بالإمام المهدي، ويسأل اله الأنبياء الثلاثة فيقول لهم:
ماذا اجِبتم؟ أي ماذا فعلنا بقومم من بعدكم الذين أرادوا أن يرجموكم أو يعيدوكم ف ملّتهم؟ ولن الرسل
تُمجِباذَا ام قُولفَي لسالر هال عمجي موي} :ه تعاله بقومهم من بعدهم. وقال الالثلاثة لا يعلمون ما فعل ال

قَالُوا لا علْم لَنَا انَّكَ انْت علام الْغُيوبِ ( 109 ) اذْ قَال اله يا عيس ابن مريم اذْكر نعمت علَيكَ وعلَ والدَتكَ
ذْ تَخْلُقاو نْجِيلالااةَ ورالتَّوةَ ومالْحو تَابْتُكَ اللَّمذْ عالا وهكدِ وهالْم النّاس ف لِّمُالْقُدُسِ ت وحدْتُكَ بِريذْ اا
َتوالْم ذْ تُخْرِجاو ذْنبِا صربالاو همكالا رِىتُبو ذْنا بِارونُ طَيَا فَتيهفَتَنْفُخُ ف ذْنرِ بِاالطَّي ةىيهك الطِّين نم

{( 110 ) بِينم رحلا سذَا انْ ها منْهوا مفَرك الَّذِين نَاتِ فَقَاليبِالْب متَهذْ جِىنْكَ اع يلائرسا نب فَفْتذْ كاو ذْنبِا
صدق اله العظيم [المائدة].

اللَّـه ذْ قَالاو} :ه تعالل، وقال الابن مريم يوم البعث الأو ه لعبده ورسوله المسيح عيسوكذلك خطاب ال
قُولنْ اا ونُ لا يانَكَ محبس قَال ۖ ونِ اللَّـهن دم نيلَـٰها ماو ذُونلنَّاسِ اتَّخل قُلْت نتاا ميرم ناب يسا عي

مَّع نتنَّكَ اكَ ۚ انَفْس ا فم لَمعا و نَفْس ا فم لَمتَع ۚ تَهملفَقَدْ ع قُلْتُه نتن كا ۚ قبِح ل سا لَيم
تما دشَهِيدًا م هِملَيع نتكو ۚ مبرو بر دُوا اللَّـهبنِ اعا بِه تَنرما ام ا ملَه ا قُلْتوبِ ﴿١١٦﴾ مالْغُي

منَّهفَا مهذِّبن تُعشَهِيدٌ ﴿١١٧﴾ ا ءَش لك َلع نتاو ۚ هِملَيع يبقالر نتا نتك تَنفَّيا تَوفَلَم ۖ يهِمف
ملَه ۚ مدْقُهص ينادِقالص نفَعي موـٰذَا يه اللَّـه ١١٨﴾ قَال﴿ يمالْح زِيزالْع نتنَّكَ افَا ملَه رن تَغْفاكَ ۖ وادبع

يمظزُ الْعكَ الْفَوذَٰل ۚ نْهوا عضرو منْهع اللَّـه ضدًا ۚ ربا ايهف دِينخَال ارنْها اهتن تَحرِي متَج نَّاتج
﴿١١٩﴾ للَّـه ملْكُ السماواتِ وارضِ وما فيهِن ۚ وهو علَ كل شَء قَدِير ﴿١٢٠﴾} صدق اله العظيم

[المائدة].

فلو يقول الدكتور عمرو: "يا ناصر محمد، إنّما ذلك الخطاب يوم البعث الشامل". ومن ثم يرد عليه الإمام
المهدي ونقول: إذا فمت عودة المسيح عيس ابن مريم إن كنت من الصادقين؟ أفلا ترى إنّه لا يعلم مبالغة
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أهل التاب فيه بعد أن توفاه اله ورفع روحه إليه؟ ولذلك قال المسيح عيس ابن مريم: {ما قُلْت لَهم الا ما
هِملَيع يبقالر نْتا نْتك تَنفَّيا تَوفَلَم يهِمف تما دشَهِيدًا م هِملَيع نْتكو مبرو بر هدُوا البنِ اعا بِه تَنرما

{(118) يمالْح زِيزالْع نْتنَّكَ افَا ملَه رنْ تَغْفاكَ وادبفإنّهم ع مهذِّبنْ تُعشَهِيدٌ (117) ا ءَش لك َلع نْتاو
صدق اله العظيم [المائدة].

وذلك الخطاب ف زمن البعث الأول لمن يشاء اله من الافرين ولا وجود للأموات الصالحين بين
المبعوثين ف البعث، وخاطب اله المبعوثين ف البعث الأول. قال اله تعال: {ولَقَدْ جِىتُمونَا فُرادىٰ كما
ميف منَّها تُممزَع الَّذِين مكاءشُفَع معىٰ ما نَرمو ۖ مورِكظُه اءرو ملْنَاكا خَوتُم مكتَرو ةرم لوا مخَلَقْنَاك

شُركاء ۚ لَقَد تَّقَطَّع بينَم وضل عنم ما كنتُم تَزعمونَ} صدق اله العظيم [الأنعام:94].

وربما يود أحد السائلين أن يقول: "ومن هم الشركاء الغائبون ف البعث الأول كون اله تعال يقول: {وما
نَرىٰ معم شُفَعاءكم الَّذِين زَعمتُم انَّهم فيم شُركاء}؟". ومن ثم يرد الإمام المهدي عل السائلين من محم
التاب: سوف تعرف من هم شركاؤهم ف يوم البعث الشامل للافرين والمؤمنين. وقال اله تعال: {واذَا
مَّنا لالْقَو هِملَيا الْقَوكَ ۖ فَاونن دو منَّا نَدْعك نَا الَّذِيناوكشُر ءـٰونَا هبقَالُوا ر مهاءكوا شُركشْرا ى الَّذِينار
لَاذِبونَ ﴿٨٦﴾ والْقَوا الَ اللَّـه يومئذٍ السلَم ۖ وضل عنْهم ما كانُوا يفْتَرونَ ﴿٨٧﴾ الَّذِين كفَروا وصدُّوا

عن سبِيل اللَّـه زِدنَاهم عذَابا فَوق الْعذَابِ بِما كانُوا يفْسدُونَ ﴿٨٨﴾} صدق اله العظيم [النحل].

فانظروا لرد شركائهم عل الذين بالغوا فيهم من بعد موتهم: {واذَا راى الَّذِين اشْركوا شُركاءهم قَالُوا ربنَا
هـٰوء شُركاونَا الَّذِين كنَّا نَدْعو من دونكَ ۖ فَالْقَوا الَيهِم الْقَول انَّم لَاذِبونَ ﴿٨٦﴾} صدق اله العظيم،

لونهم عن عبادتهم غافلين وإنّما بالغوا فيهم من بعد موتهم وإلا لنهوهم عن ذلك، ويجمع اله بينهم ف البعث
مَانوا مكشْرا لَّذِينل نَقُول جميعاً ثُم مهشُرنَح مويو} :ه تعالافرين والمؤمنين، وقال الالشامل لجميع ال
انْتُم وشُركاوكم فَزيلْنَا بينَهم وقَال شُركاوهم ما كنْتُم ايانَا تَعبدُونَ ﴿28﴾ فَفَ بِاله شَهِيدًا بينَنَا وبينَم انْ

كنَّا عن عبادتم لَغَافلين ﴿29﴾} صدق اله العظيم [يونس].

ولن شركاءهم الذين يعتقدون أنّهم شفعاؤهم بين يدي اله لم يونوا موجودين معهم ف البعث الأول، ولذلك
قال اله تعال: {ولَقَدْ جِىتُمونَا فُرادىٰ كما خَلَقْنَاكم اول مرة وتَركتُم ما خَولْنَاكم وراء ظُهورِكم ۖ وما نَرىٰ
معم شُفَعاءكم الَّذِين زَعمتُم انَّهم فيم شُركاء ۚ لَقَد تَّقَطَّع بينَم وضل عنم ما كنتُم تَزعمونَ} صدق اله

العظيم [الأنعام:94].

ويا معشر الأنصار السابقين الأخيار وكافة الباحثين عن الحق أجمعين، لقد تبين لم أنّه يوجد بعث أول
لمن يشاء اله من الافرين ومنهم المنافقين من اليهود الذين ينقضون عهد اله من بعد ميثاقه، وتبين لم
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 نَّ اللَّـها} :ه تعالما كان يفعل من قبل. وقال ال أنّ لهم حياتين وموتتين، وأن منهم من سوف يعود إل
ا الَّذِينماو ۖ هِمبن رم قالْح نَّهونَ الَمعنُوا فَيآم ا الَّذِينما ۚ فَاقَها فَوةً فَموضعا بم ًَثم رِبضن يا ِيتَحسي

ينقالْفَاس ا بِه لضا يما ۚ ويرثك دِي بِههيا ويرثك بِه لضي ۘ ًَثـٰذَا مبِه اللَّـه ادراذَا اقُولُونَ موا فَيفَرك
﴿٢٦﴾ الَّذِين ينقُضونَ عهدَ اللَّـه من بعدِ ميثَاقه ويقْطَعونَ ما امر اللَّـه بِه ان يوصل ويفْسدُونَ ف ارضِ ۚ

هلَيا ثُم ميِيحي ثُم مُيتمي ثُم ۖ ماكيحاتًا فَاوما نتُمكو ونَ بِاللَّـهفُرَت فيونَ ﴿٢٧﴾ كرالْخَاس مكَ هولَـٰئا
تُرجعونَ ﴿٢٨﴾} صدق اله العظيم [البقرة].

نتَّنَا اثْنَتَيمنَا ابتاب: {قَالُوا رم المح هم فرب هم علوإنّما ذلك السؤال لقوم مبعوثين مرتين وتجدون رد
واحييتَنَا اثْنَتَين فَاعتَرفْنَا بِذُنُوبِنَا فَهل الَ خُروج من سبِيل ﴿١١﴾ ذَٰلم بِانَّه اذَا دع اللَّـه وحدَه كفَرتُم ۖ وان

يشْركْ بِه تُومنُوا ۚ فَالْحم للَّـه الْعل الْبِيرِ ﴿١٢﴾} صدق اله العظيم [غافر].

ولن الدكتور أحمد عمرو من الذين يحرفون اللم عن مواضعه المقصودة يقول: "إنّما هذا الخطاب موجه
لفار قريش". ويقول: " إنّ اله أمر رسوله أن يقول: قل كيف تفرون باله وكنتم أمواتاً؟" ولننا لم نجد

الأمر إل رسوله أن يقول قل كيف تفرون باله وكنتم أمواتاً، فهل تفتري عل اله ورسوله؟ وأعلم إنّك من
الذين لا يهتدون، وإنّما اضطررنا أن نخاطبك برفق ولين ليعلم قوم آخرون أننا لم نظلمك شيئاً، وأنك ما

جئت إلا لتصدّ عن اتباع الصراط المستقيم، ولن يزيدك البيان الحق للقرآن إلا رجساً إل رجسك فلن تفلت،
وأقسم باله العظيم لن أتنازل عن المباهلة بين وبينك فنجعل لعنة اله عل الاذبين لعناً كبيراً سواء ين

الاذب أحمد عمرو أو ناصر محمد اليمان، والحم له وهو خير الفاصلين.

وإليك هذا السؤال يا دكتور عمرو من محم الذكر ف قول اله تعال: {اولَم ير الّذِين كفَرواْ انّ السماواتِ
والأرض كانَتَا رتْقاً فَفَتَقْنَاهما وجعلْنَا من الْمآء كل شَء ح افَلا يومنُونَ} صدق اله العظيم [الأنبياء:30].

والسؤال هو ف قول اله تعال: {اولَم ير الّذِين كفَرواْ انّ السماواتِ والأرض كانَتَا رتْقاً فَفَتَقْنَاهما} فهل
يخاطب كفار قريش أم كفار اليوم الذين اكتشفوا أنّ السموات والأرض كانت كوكباً نيترونياً واحداً

مدكوكاً دكاً فانفتق نتيجة الانفجار الأعظم؟ فما يدري قريش بهذه الرؤية العلمية لو كنت من الصادقين
بالذكر؛ بل يخاطب كفار اليوم ف عصر بعث الإمام المهدي الذي يبين للنّاس القرآن العظيم. تصديقاً لقول

اله تعال: {ولنُبينَه لقَوم يعلَمونَ} صدق اله العظيم [الأنعام:105].

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.شياطين البشر؛ المهدي المنتظر الإمام ناصر محمد اليمان عدو

ـــــــــــــــــــ



15-10-2012 رد الإمام المهدي الملجم بسلطان العلم لل عالم يجادلنا من القرآن العظيم، حقيق لا ـ...  192

n-ye.me/65837 710/873



16-10-2012 الرد السادس من الإمام المهدي إل الدكتور أحمد عمرو، فصبر جميل واله المستعان علىـ...  193

n-ye.me/65837 711/873

- 8 -
[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيـان ]

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=65819

الإمام ناصر محمد اليمان
30 ‐ ذو القعدة ‐ 1433 هـ

16 ‐ 10 ‐ 2012 مـ
09:11 صباحاً

( بحسب التقويم الرسم لأم القرى )
ــــــــــــــــــــــ

الرد السادس من الإمام المهدي إل الدكتور أحمد عمرو، فصبر جميل واله المستعان عل ما تصفون..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جميع أنبياء اله ورسله وآلهم الطيبين من أولهم إل خاتمهم
جدّي محمد رسول اله، يا أيها الذين آمنوا صلّوا عليهم وسلموا تسليماً، ولا تفرقوا بين أحدٍ من رسله،

وقولوا سمعنا وأطعنا غفرانك ربنا وإليك المصير، أما بعد ..

ويا أحمد عمرو، إنّ مثل الأنصار ومثلك كمثل صحابة رسول اله الحق قلباً وقالباً وقوم آخرين يظهرون
الإيمان ويبطنون الفر، وهل تدري لماذا ضربنا هذا المثل؟ وذلك كون المزيد من البيان الحق للقرآن يزيد
الأنصار إيماناً وتستبشر قلوبهم بأنّ ناصر محمد اليمان هو حقاً المهدي المنتظَر كما كان يزداد صحابة
رسول اله يقيناً بتنزيل الآية الجديدة فيستبشرون أنّ محمداً رسول اله حقاً نبياً من رب العالمين وكذلك

فإنها تزيدهم إيماناً، وأما المنافقون فتزيدهم رجساً إل رجسهم، ولنّ أرى أحمد عمرو لا يزيده المزيد من
نزِلَتا اذَا ماو} :ه تعالرجسه، فما أشبه اليوم بالبارحة! وقال ال البيان الجديد للقرآن المجيد إلا رجساً إل

سورةٌ فَمنْهم من يقُول ايم زَادتْه هذِه ايمانًا فَاما الَّذِين آمنُواْ فَزادتْهم ايمانًا وهم يستَبشرونَ (124) واما
الَّذِين ف قُلُوبِهِم مرض فَزادتْهم رِجسا الَ رِجسهِم وماتُواْ وهم كافرونَ (125)} صدق اله العظيم [التوبة].

النّور ﴿٢٠﴾ و و اتالظُّلُم ١٩﴾ و﴿ يرصالْبو معتَوِي اسا يمو} :ه تعاللقول ال البيان الحق وإل
ن فم عمسبِم نتا امو شَاءن يم عمسي نَّ اللَّـهالأموات ا تَوِي الأحياء وسا يم٢١﴾ و﴿ وررالْح و الظِّل

الْقُبورِ ﴿٢٢﴾} صدق اله العظيم [فاطر].

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=65819
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=65819
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الظلمات والذين ف الذين ف ثَلكون الفرق بينهما كم وعن البصير بالحق عن الحق ه عن الأعملم الويت
النّور، وكمثَل الذين ف الظل والذين ف الحرور، كون مثلُهم كمثل الأحياء والأموات فهل يستوي الأحياء

والأموات؟ ولذلك قال اله تعال: {انَّ اله يسمع من يشَاء وما انت بِمسمع من ف الْقُبورِ} صدق اله العظيم
[فاطر:22]، بمعن إنّ اله يهدي من يشاء وما أنت بمسمع من ف القبور. وهذا مثل للذين لا يسمعون فإنّ
ه مثلاونهم أمواتاً لا أرواح فيهم، وضرب الحولهم ل نالمقابر لا يسمعون شيئاً م مثلَهم كمثل الأموات ف

بالإمام المهدي وبمن كان من الغافلين كمثل أحمد عمرو. تصديقاً لقول اله تعال: {اومن كانَ ميتًا
فَاحيينَاه وجعلْنَا لَه نُورا يمش بِه ف النّاس كمن مثَلُه ف الظُّلُماتِ لَيس بِخَارِج منْها كذَلكَ زُين للْافرِين ما

كانُوا يعملُونَ} صدق اله العظيم [الأنعام:122].

وإنما يضرب اله الفرق بين الذاكرين لربهم المتّبعين للحق وبين المعرضين الغافلين عن ذكر ربهم فلم
ا الَّذِينهيا اي} :ه تعاله والرسول كمثل الأحياء. تصديقاً لقول اله قلوبهم، فمثل الذين استجابوا لال يحي

آمنُوا استَجِيبوا له وللرسولِ اذَا دعاكم لما يحيِيم واعلَموا انَّ اله يحول بين الْمرء وقَلْبِه وانَّه الَيه تُحشَرونَ
(24)} صدق اله العظيم [الأنفال].

فالذين استجابوا لدعوة الحق من ربهم أحياء قلوبهم بعد أن كانوا أمواتاً، وأما الذين لم يستجيبوا فهم لا
يسمعون ولا يفقهون ولا يعقلون لون قلوبهم أمواتاً لا تعقل ولا تسمع، ومثلهم كمثل الأموات الذين ف القبور
تَوِي الأحياء وسا يمو} :ه تعالم. وقال الثْلُهفهل يسمعون نداءه لو يناديهم؟ وكذلك الغافلون المعرضون م

الأموات انَّ اله يسمع من يشَاء وما انْت بِمسمع من ف الْقُبورِ ﴿22﴾} صدق اله العظيم [فاطر].

ولنّك تحرف الآية عن موضعها؛ بل ه ضرب لمثل، فلن يسمع أصحاب القبور نداء الأحياء ما داموا
أمواتاً، وكذلك المعرضون فلن يستجيبوا للداع ما دامت قلوبهم ميتة عن ذكر اله. تصديقاً لحديث محمد
رسول اله ‐صل اله عليه وآله وسلم‐ قال: [مثَل الَّذِي يذْكر ربه والَّذِي  يذْكر ربه مثَل الْح والْميتِ]
(صحيح البخاري)، كون الفريقين الذاكرين لربهم والغافلين عن ذكر ربهم كمثل من يسمع ومن لا يسمع
ومثل من يبصر ومن لا يبصر ومثل من يتلم ومن لا يتلم؛ إذاً هم كمثل الأحياء والأموات كون الأحياء

يتلمون ويسمعون ويبصرون والأموات لا يتلمون ولا يبصرون ولا يسمعون، ولذلك ضرب اله بهم المثل.
تصديقاً لقول اله تعال: {مثَل الْفَرِيقَين كالاعم والاصم والْبصيرِ والسميع هل يستَوِيانِ مثَلا افَلا تَذَكرونَ}

صدق اله العظيم [هود:24].

و الظِّل النّور ﴿٢٠﴾ و و اتالظُّلُم ١٩﴾ و﴿ يرصالْبو معتَوِي اسا يمو} :ه تعالولذلك قال ال
الْحرور ﴿٢١﴾ وما يستَوِي الأحياء و الأموات ۚ انَّ اللَّـه يسمع من يشَاء وما انت بِمسمع من ف الْقُبورِ

﴿٢٢﴾} صدق اله العظيم [فاطر].
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بمعن إنّ المعرضين مثلُهم كمثل الأموات صم بم عم فهم لا يعقلون، ولنّك تريد أن تحرف الآية عن
موضعها بأنّ اله لن يبعثهم من قبورهم ف الحياة الدنيا، فذلك تحريف اللم عن مواضعه، ويدرك ذلك

التحريف أولو الألباب.

ومن ثم نأت لتأويلك لعذاب المنافقين بأموالهم فتقول: إن هناك عذاب للمنافقين ف الدنيا، ومن ثم تقول يا
ناصر محمد فاسمع لقول اله تعال: {ولا تُعجِبكَ اموالُهم واولادهم انَّما يرِيدُ اله ان يعذِّبهم بِها ف الدُّنْيا

وتَزهق انفُسهم وهم كافرونَ} صدق اله العظيم [التوبة:85].

ومن ثم يقيم الإمام المهدي عليك الحجة بالحق وأقول: وكيف يعذبه اله بأمواله وبأولاده؟ فلا تحرف اللم
العذاب له ف ه ماله وولده سببلهذه الآية، وهو: أن يجعل ال عن مواضعه بل سوف أفتيك عن البيان الحق
الدنيا فيلته بهم عن ذكر ربه حت تزهق نفسه وهو من الافرين الغافلين، ولذلك قال اله تعال: {يا ايها
الَّذِين آمنُوا  تُلْهِم اموالُم و اودكم عن ذِكرِ اله ومن يفْعل ذَلكَ فَاولَئكَ هم الْخَاسرونَ} صدق اله

العظيم [المنافقون:9].

وإنما يجعل اله أولادهم وأموالهم ف الدنيا سبب العذاب لونهم تلَهوا بأموالهم وأولادهم حت تزهق أنفسهم
وهم كافرون غافلون عن ذكر ربهم. تصديقاً لقول اله تعال: {ولا تُعجِبكَ اموالُهم واولادهم انَّما يرِيدُ اله ان

يعذِّبهم بِها ف الدُّنْيا وتَزهق انفُسهم وهم كافرونَ} صدق اله العظيم [التوبة:85].

بونَ الذَّهزني الَّذِينو} :ه تعالة. تصديقاً لقول الالحياة البرزخي النّار ف ه بأموالهم فثم يعذّبهم ال
والْفضةَ ولا ينفقُونَها ف سبِيل اله فَبشِّرهم بِعذَابٍ اليم (34) يوم يحم علَيها ف نَارِ جهنّم فَتُوى بِها

جِباههم وجنوبهم وظُهورهم هذَا ما كنَزتُم لانفُسم فَذُوقُواْ ما كنتُم تَنزونَ (35)} صدق اله العظيم [التوبة]،
وكيف يعذّبهم اله بأموالهم وأولادهم؟ فإنّما ذلك أنّ أولادهم وأموالهم جعلها اله سبب عذابهم كونهم تلَهوا بها

ف الحياة الدنيا حت تزهق أنفسهم وهم كافرون، فاتّقوا اله ولا تقولوا عل اله ما لا تعلمون!

خر فن آياتٍ اتبي اللات نات وهنه عن مواضعه فنحن نجادلك بالآيات المبيف كلام الويا رجل لا تحر
التاب. تصديقاً لقول اله تعال: {ولَقَدْ انزلْنَا الَيم آياتٍ مبينَاتٍ} صدق اله العظيم [النور:34]، كون
ثُم اتُهآي تمحا تَابك} :ه تعاله تفصيله فيه. تصديقاً لقول الوأنزل ال لاومفص القرآن العظيم مجملا

فُصلَت من لَّدُنْ حيم خَبِيرٍ} صدق اله العظيم [هود:1].

كون القرآن العظيم مجملا ومفصلا وجعل اله تفصيله فيه. تصديقاً لقول اله تعال: {افَغَير اله ابتَغ حما
وهو الَّذِي انْزل الَيم الْتَاب مفَصً} صدق اله العظيم [الأنعام:114].
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يتقون وليس من عند نفس م القرآن بالقرآن لقومل لالقرآن العظيم لنفص ام إلالاحت ولذلك ندعوكم إل
ه ما لا يعلمون علم اليقين بأنّه الحقال ه أن أكون من الذين يقولون علكما يفعل أحمد عمرو، وأعوذ بال
من ربهم، فاسمعوا لما أقول وعوا واعقلوا: ألا واله لولا أن أخش أن تجعلوا البيان للقرآن بالقرآن كتاباً
جديداً لوضعت الآية والآية المفصلة لها بسطرٍ واحدٍ فإذا هو قرآن مبين واضح للجميع لعلماء المسلمين

:ذلك مثلا م علوعامتهم، ولسوف أضرب ل
{ كيف تَفُرونَ بِاله وكنتُم امواتاً فَاحياكم ثُم يميتُم ثُم يحيِيم ثُم الَيه تُرجعونَ }

{ بِيلن سم وجخُر َلا لفْنَا بِذُنُوبِنَا فَهتَرفَاع نتَنَا اثْنَتَيييحاو نتَّنَا اثْنَتَيمنَا ابقَالُوا ر }

ولن أعداء اله سوف يستغلون ذلك كمثل أحمد الحسن اليمان الذي يفتري إعادة ترتيب القرآن ليحرف
كلام اله عن مواضعه، ولذلك لن ندعَ لهم الفرصة لتحريف كتاب اله عن مواضعه المقصودة بل نجعل بين
الآيات والآيات المفصلات فاصلا ونقول: قال اله تعال.. أو تصديقاً لقول اله تعال.. أو فاصلا بين الآية

والآية المفصلة لها. فليلتزم بذلك كافة أنصار المهدي المنتظَر إل يوم يقوم النّاس له الواحد القهار
محافظة عل ذكر اله حت لا يستغل ذلك أعداء اله فيزعمون ترتيب القرآن من عند أنفسهم، واله حافظٌ

ذكره من التحريف والتزييف كما هو بين أيديم.

:ه تعالبقول ال أراك تجادلن افرين كونتفصيل العائدين من ال لا أريد أن أدخل ف ويا أحمد عمرو، إن
لُوا آلخدةُ ااعالس تَقُوم مويا ويشعا وا غُدُوهلَيونَ عضرعذَابِ ﴿٤٥﴾ النّار يالْع وءنَ سوعربِآلِ ف اقحو}

فرعونَ اشَدَّ الْعذَابِ ﴿٤٦﴾} صدق اله العظيم [غافر].

ومن ثم نقول: ألم نقل لم إنّ البعث الأول ليس لافة الافرين؟ بل يبق ف النّار كذلك من الافرين
ويعذّبون مع الشياطين ومنهم آل فرعون من الفار الذين سوف يبقون ف نار جهنّم إل ما شاء اله؟ ولذلك

لم نفتم ببعث الافرين كافةً ف البعث الأول بل نقول: (من يشاء اله من الافرين).

وللأسف أجد أنّ اله لن يخفف عن آل فرعون العذاب كونهم من الذين سوف يبقون ف نار جهنّم لونها
استيقنت أنفسهم آيات اله ثم استبروا عن اتّباع الحق من ربهم. وقال اله تعال: {وادخل يدَكَ ف جيبِكَ
متْهاءا ج١٢﴾ فَلَم﴿ ينقا فَاسمانُوا قَوك منَّها همقَونَ ووعرف َلاتٍ اآي عست ف وءرِ سغَي نم اءضيب جتَخْر
آياتُنَا مبصرةً قَالُوا هـٰذَا سحر مبِين ﴿١٣﴾ وجحدُوا بِها واستَيقَنَتْها انفُسهم ظُلْما وعلُوا فَانظُر كيف كانَ

عاقبةُ الْمفْسدِين ﴿١٤﴾} صدق اله العظيم [النمل].

فانظروا كيف أنّهم أيقنوا بآيات اله بأنّها الحق من ربهم ثم استبروا عن التصديق بها وجحدوا بها وقالوا
هذا سحر مبين، برغم أنّهم يعلمون أنّها قد استيقنتها أنفسهم. تصديقاً لقول اله تعال: {فَلَما جاءتْهم آياتُنَا
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مبصرةً قَالُوا هـٰذَا سحر مبِين ﴿١٣﴾ وجحدُوا بِها واستَيقَنَتْها انفُسهم ظُلْما وعلُوا فَانظُر كيف كانَ عاقبةُ
الْمفْسدِين ﴿١٤﴾} صدق اله العظيم [النمل].

فهؤلاء ف أشدّ العذاب ولا أجد بأنّ اله يخفِّف عنهم العذاب يوماً بل متواصلا إل قيام الساعة، وكذلك يوم
تقوم الساعة يأمر اله خزنة جهنّم أن يدخلوا آل فرعون أشدّ العذاب، ويستمر عذابهم ف نار جهنّم لا يخفّف
:ه تعاله فأوردهم النّار. وقال القوم قْدِمالبعث الشامل ي نار جهنّم، وكذلك يوم القيامة ف يوماً واحداً ف

{ولَقَدْ ارسلْنَا موس بِآياتنَا وسلْطَانٍ مبِين (96) الَ فرعونَ وملَئه فَاتَّبعواْ امر فرعونَ وما امر فرعونَ بِرشيدٍ
(97) يقْدُم قَومه يوم الْقيامة فَاوردهم النّار وبِىس الْوِرد الْمورود (98)} صدق اله العظيم [هود].

ولن أتوسل إل رب بحق رحمته أن يجعل كافة النّادمين المتحسرين عل ما فرطوا ف جنب ربهم
أن يبدّل تأويلها رب ل هذه الآيات عسه لا أريد أن أفصعباده الصالحين، ألا وال فيدخلهم برحمته ف

بآياتٍ اخر ف التاب فيحقق تأويل آياتٍ اخَر ف التاب عل الواقع. مثال قول اله تعال: {عس ربم ان
يرحمم وانْ عدتُّم عدْنَا وجعلْنَا جهنّم للْافرِين حصيراً} صدق اله العظيم [الإسراء:8].

الَّذِين َلا تَر لَما} :ه تعاله ورحمةٌ، مثال قول المن ال أن يجعل البعث الأول فضل وكذلك أرجو من رب
نَلالنّاس و َلع للَذُو فَض هنَّ الا ماهيحا وتُوا ثُمم هال ملَه تِ فَقَالوالْم ذَرح لُوفا مهو مارِهدِي نوا مجخَر

اكثَر النّاس لا يشْرونَ} صدق اله العظيم [البقرة:243].

وإنما الرؤية ه رؤيتهم ف التاب ويقصد المذّبين برسل ربهم حت إذا أحسوا بأس اله أحاط بقراهم فإذا
هم منها يركضون حذر الموت، فقال لهم اله موتوا بالعذاب الأليم، قالوا يا ويلنا إنّا كنّا ظالمين، فما زالت

انَتك ةين قَرنَا ممقَص مكو} :ه تعالقول ال جعلناهم حصيداً خامدين. وتفصيلها ف تلك دعواهم حت
ظَالمةً وانشَانَا بعدَها قَوما آخَرِين ﴿١١﴾ فَلَما احسوا باسنَا اذَا هم منْها يركضونَ ﴿١٢﴾  تَركضوا

وارجِعوا الَ ما اتْرِفْتُم فيه ومساكنم لَعلَّم تُسالُونَ ﴿١٣﴾ قَالُوا يا ويلَنَا انَّا كنَّا ظَالمين ﴿١٤﴾ فَما زَالَت
{﴾١٦﴿ بِينع امنَهيا بمو ضراو اءما خَلَقْنَا السم١٥﴾ و﴿ دِينيدًا خَامصح ملْنَاهعج َّتح ماهوعتِّلْكَ د

صدق اله العظيم [الأنبياء].

ثم أحياهم ف عصر بعث الإمام المهدي رحمةً للعالمين. تصديقاً لقول اله تعال: {الَم تَر الَ الَّذِين خَرجوا
ثَركا نَلالنّاس و َلع للَذُو فَض هنَّ الا ماهيحا وتُوا ثُمم هال ملَه تِ فَقَالوالْم ذَرح لُوفا مهو مارِهدِي نم

النّاس لا يشْرونَ} صدق اله العظيم[البقرة:243].

هنَّ الا ماهيحا وتُوا ثُمم هال ملَه هم: {فَقَالرون ربم كتابه فإنّما بعثهم لعلهم يشمح ه فوانظروا لفتوى ال
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ةيقَر َلع امرحه عنهم: {وونَ}، وأولئك هم الذين قال الرْشالنّاس لا ي ثَركا نَلالنّاس و َلع للَذُو فَض
اهلَنَاها انَّهم  يرجِعونَ ﴿٩٥﴾ حتَّ اذَا فُتحت ياجوج وماجوج وهم من كل حدَبٍ ينسلُونَ ﴿٩٦﴾} صدق

اله العظيم [الأنبياء].

وأريد من رب أن يجعل البعث الأول فضلا من لدنه عل عباده النادمين ف جهنّم أجمعين وذلك تصديقاً
لقول اله تعال: {عس ربم ان يرحمم وانْ عدتُّم عدْنَا وجعلْنَا جهنّم للْافرِين حصيراً} صدق اله العظيم

[الإسراء:8].

ويا أحمد عمرو، إنّ ما بينه الإمام المهدي سوف يأت تأويله عل الواقع الحقّيق، وهناك آيات قابلات
للتبديل ف التأويل عل الواقع الحقّيق رحمةً بالعباد من أجل تحقيق هدف الإمام المهدي وأنصاره، فلا

تجبرون عل بيان آياتٍ ليست من صالحم تأويلها، واله عل ما أقول شهيدٌ ووكيل لون من الأنصار من
أحزنهم بيان الأمس برغم أنّه زادهم إيماناً ويقيناً أنّ ناصر محمد اليمان هو الإمام المهدي المنتظَر لا شك

ولا ريب ولنّهم ف نفس الوقت حزنوا من مصير المبعوثين ف البعث الأول فقالوا ف أنفسهم: ظننا أنّ اله
سيبعثهم ليجعل النّاس أمةً واحدةً عل الإيمان الأحياء والأموات الذين كانوا كافرين، ولنّهم وجدوا ف بيان

الأمس ما أحزنهم لمعرفة مصير بعض المبعوثين وقالوا: مت يتحقق هدفنا؟ لونهم يريدون أن يون اله
راضياً ف نفسه.

ويا قوم فما بينه لم الإمام المهدي فخذوه وما نهيتم عنه فانتهوا خيراً لم، ولا تسألوا عن أشياء أن تبدَ لم
والأنصار السابقين الأخيار ف بيانها مصلحة لهدف الإمام المهدي تسؤكم، ولا تسألوا عن أشياء ليس ف

عصر الحوار من قبل الظهور، وليس ف بيانها خيراً لم فاحذروا.

ويا معشر اليهود، افعلوا ما وعظناكم به خيراً لم وأشدّ تثبيتاً، وانضموا مع الإمام المهدي وحزبه لقتال
والمسيح عيس منهم فراراً الإمام المهدي ّه لن يولذاب وجيوشه من يأجوج ومأجوج، ألا والالمسيح ال
ابن مريم ف الجبال كما يفتري المفترون ف بعض الروايات تمهيداً لفتنتهم ليتولّ المسلمون عن قتالهم،

ه ربه وإنّا فوقهم قاهرون وعليهم منتصرون بإذن الوهيهات هيهات بل سوف نقاتلهم ومن معنا من جند ال
العالمين.

ويا قوم لقد أدركت الشمس القمر ف أول شهر ذي القعدة 1433، ولذلك تمت رؤية هلال المستحيل لشهر
ذي الحجة 1433 ف نظر علماء الفلك بعد غروب شمس الإثنين نهاية ذي القعدة. ويا قوم إن أعلم من اله

ما لا تعلمون فأطيعون تهتدوا.
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ه التفروا برحمة الولو كنت من معشر يهودٍ فلا ت حت من هدف ويا أحمد عمرو، لا أخفيك بأنك جزء
وسعت كل شء خيراً لم، ولا تُنْفدوا صبري فأدعو عليم من قلب لرب فانتهوا خيراً لم، وإن أبيتم

فسوف نبتهل جميعاً فنجعل لعنة اله عل الظالمين ما لعن اله إبليس إل يوم الدين، وسلام عل المرسلين
والحمد له رب العالمين.

؟". ومن ثم يردلن يباهلن م أن ناصر محمد اليمانأحمد عمرو أن يقول: "أفلا ترون؟ وألم أقل ل ما يودورب
العالمين رب المباهلة فأقسم برب ت علروأقول: لئن أصر عليك الإمام المهدي ناصر محمد اليمان

السموات والأرض وما بينهما ورب العرش العظيم أن أجيب مباهلتك ثم يلعنك اله لعناً كبيراً ويعذبك عذاباً
أنّه هو الإمام المهدي ه عله اللعناً كبيراً إن لم يفت ناصر محمد اليمان راً، أو يلعن الإمام المهدين

المنتظر، واله خير الفاصلين.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.أخوكم؛ الإمام المهدي ناصر محمد اليمان

ـــــــــــــــــــــــــ
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[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيـان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=65983

الإمام ناصر محمد اليمان
01 - ذي الحجة ‐ 1433 هـ

17 ‐ 10 ‐ 2012 مـ
03:32 صباحاً

( بحسب التقويم الرسم لأم القرى )
ــــــــــــــــــــــ

عاجل عاجل.. من الإمام المهدي إل مفت عام المملة العربية السعودية فضيلة
الشيخ عبد العزيز آل الشيخ المحترم ..

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=65983
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=65983
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بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل كافة الأنبياء والمرسلين وآلهم الطيبين الطاهرين وعل من
تبعهم بإحسانٍ إل يوم الدين لا أفرق بين أحدٍ من رسله حنيفاً مسلماً وما أنا من المشركين، أما بعد..

من الإمام المهدي ناصر محمد اليمان إل فضيلة الشيخ عبد العزيز آل الشيخ مفت عام المملة العربية
ه وبركاته، السلام علينا وعلم ورحمة الة والإسلامية، السلام عليالدول العربي ف كل مفت ة وإلالسعودي

عباد اله الصالحين، وأشهد له شهادة الحق اليقين شهادةً أحاسب عليها يوم الدين لو لم أكن من
الصادقين أنّ الشمس أدركت القمر تصديقاً لأحد أشراط الساعة البرى فيولد الهلال من قبل السوف
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فتجتمع به الشمس وقد هو هلال، ولعنة اله عل الاذبين ومن أظلم ممن أفترى عل اله كذباً! ومن أظلم
ممن كذّب بالصدق إذا جاءه؟

وها أنتم أضللتم حجاج بيت اله الحرام عن يوم الحج المعلوم ف التاب، ألا وإنّ الحج عرفة تاريخ تسعة
من ذي الحجة ولنّم جعلتم يوم عرفة لعامم هذا 1433 هو يوم عيد الأضح المبارك، وأرجعتم شهادة

رؤية هلال ذي الحجة لعامم 1433 ف منطقة شقراء بالمملة العربية السعودية.

مة هو الحل لقمر شهر ذي الحجه التربيع الأوويا فضيلة الشيخ عبد العزيز آل الشيخ المحترم، قد جعل ال
بين وبينم كون العالَم بأسره سوف يشهد أنّ أهلّة القمر لشهر ذي الحجة سيتمل تربيعه الأول بعد غروب
شمس الأحد ليلة الإثنين، وذلك إعلان من رب العالمين أنّ اليوم الذي يليه الثلاثاء هو الثامن من ذي الحجة

وذلم يوم النّفير للحج إل من، والأربعاء عرفة، والخميس يوم النّحر يوم عيد الأضح المبارك.

ة حتوجه قمر ذي الحج ف أهلّة الحج ه بالنّظر إلويا فضيلة الشيخ عبد العزيز آل الشيخ، لقد أمركم ال
إذا بلغ القمر تربيعه الأول فصار نصف القمر مضيئاً ونصفه مظلماً فهنا تعلمون علم اليقين وكافة البشر
الناظرين إل السماء بأنّ قمر شهر ذي الحجة اكتمل تربيعه الأول، فهذا يعن أنّ اليوم الذي يليه هو الثامن

من ذي الحجة أول أيام النّفير إل الحج من وعرفة، ولن سوف يتمل التربيع الأول لشهر ذي الحجة
لعامم هذا 1433 بعد غروب شمس الأحد ليلة الإثنين فينظر إل القمر كافة البشر ليلة الإثنين فيعلمون علم
اليقين أنّه بلغ تربيعه الأول، بمعن أنّه قد انقضت سبعة من أهلّة النّور من شهر ذي الحجة كون إعلان النّفير

للحج هو بدءاً من اليوم الثامن من ذي الحجة وقد جعل اله يوم بِدْء النّفير للحج لا يختلف عليه اثنين من
و وقفُس و فَثر ََف الحج يهِنف ضفَر نفَم اتلُومعم رشْها الحج} :ه تعالاج. تصديقاً لقول الالحج

جِدَال ف الحج} صدق اله العظيم [البقرة:197].

كون برهان الإعلان لبدء النّفير للحج قد جعله اله لا يختلف عليه اثنين من البشر لون اله قد علّمم أنّ
ميقات الحج هو بالنظر إل أهلّة شهر ذي الحجة ليلة بعد أخرى حت تروا القمر لشهر ذي الحجة نصفه
مضء ونصفه مظلم ومن ثم تعلنوا للعالمين أنّ اليوم الذي يليه التربيع الأول هو اليوم الثامن من ذي

الحجة يوم التروية ويوم عرفة ويوم عيد الأضح المبارك.

ولم يجعل اله يوم عيد الأضح المبارك كمثل عيد الفطر كون عيد الفطر ف أول شهر شوال ولن عيد
الأضح المبارك جعله اله عيداً لل المسلمين ف العالمين ف يوم واحدٍ كون اله قدّره ف تاريخ عشرة

من ذي الحجة، ولم يجعله اله بحساب اكمال عدّة شهر ذي الحجة ثلاثون يوماً لو غم عليم الهلال،
فلنفرض أنّه قد تمت مشاهدة هلال شهر ذي الحجة ف دول أخرى ف العالمين ولنّه غم عل المملة
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العربية السعودية وما جاورها فهل أمركم اله أن تفعلوا كما تفعلوا ف شعبان ورمضان فتملوا عدة شهر
ذي الحجة ثلاثون يوماً ثم تبدَؤون الغرة، قل هاتوا برهانم إن كنتم صادقين؟

ولن عيد الأضح المبارك يختلف عن عيد الفطر لون عيد الفطر ف أول الشهر وبحسب رؤية هلال شهر
شوال، ولن عيد الأضح المبارك جعله اله ف تاريخ عشرة من ذي الحجة ويتحم ف حساب ميقاته

منازل أهلّة شهر ذي الحجة كون جميع المسلمين يستطيعون أن يعلموا علم اليقين ميقات ثمانية ذي الحجة
وتسعة ذي الحجة وعشرة ذي الحجة وذلك من خلال مراقبة أهلّة شهر الحج ليلة بعد أخرى حت إذا بلغ

القمر تربيعه الأول فصار نصفه مظلماً ونصفه مضيئاً فهذا يعن أنه قد انقضت سبعة منازل من أهلّة شهر
ذي الحجة وأنّ اليوم الذي يليه هو اليوم الثامن من ذي الحجة، ومن ثم تعلم علم اليقين اليوم التاسع يوم

عرفة وكذلك يوم عيد الأضح المبارك يوم عشرة، فلا جدال ف الحج ولا اختلاف بين اثنين لو كنتم تأتون
البيوت من أبوابها، ولنم تأتون البيوت من ظهورها وجعلتم حج هذا العام 1433 يوم عرفة ف يوم عيد

الأضح المبارك! أي جعلتم تاريخ تسعة من ذي الحجة هو اليوم العاشر من ذي الحجة حت لا يتبين للنّاس
الحق من ربهم.

ولم نفترِ عليم شيئاً وذلك لأنّم أرجعتم شاهد رؤية هلال ذي الحجة ف منطقة شقراء فقلتم "شاهدٌ واحدٌ لا
م أرجعتم شهادة الحقّنذب، وله إلا بشاهدٍ واحدٍ ذي عدلٍ لا ي؛ برغم أنّه برؤية الهلال لم يأمركم ال"في
ف منطقة شقراء فأتممتم ذي القعدة ثلاثين يوماً، ولم يأمركم اله بذلك وما أنزل اله بذلك من سلطان لون

حساب مواقيت أيام النّفير للحج لم تبدأ من أوله بل ه من تاريخ ثمانية من ذي الحجة.

فما الذي أعجلم عل إعلان غرة ذي الحجة كون النّفير للحج ليس ف أول ذي الحجة! بل أمركم اله بالنّظر
إل أهلّة منازل شهر ذي الحجة حت إذا بلغ تربيعه الأول فصار نصف وجه القمر مضيئاً ونصفه مظلماً

فتعلموا وكافة البشر أنّ التربيع الأول لشهر ذي الحجة اكتمل لا شك ولا ريب، ومن ثم تعلموا أنّ اليوم الذي
يليه هو اليوم الثامن من ذي الحجة لا شك ولا ريب، ولنم خالفتم أمر اله وأتيتم البيوت من ظهورها كون

حسب إعلانم أنّ اليوم التاسع من ذي الحجة هو يوم الخميس ويوم النّحر هو الجمعة.

ولنّ الإمام المهدي ناصر محمد اليمان أشهد له شهادة الحق اليقين شهادة أحاسب عليها بين يدي اله
لو لم أكن من الصادقين أنّم جعلتم يوم عرفة ف يوم عيد الأضح المبارك لونم لم تدخلوا البيوت من
أبوابها فوقع عليم قول اله تعال: {يسالُونَكَ عن الأهلّة قُل ه مواقيت للنَّاسِ والحج ولَيس الْبِر بِانْ تَاتُواْ

الْبيوت من ظُهورِها ولَـن الْبِر من اتَّقَ واتُواْ الْبيوت من ابوابِها واتَّقُواْ اله لَعلَّم تُفْلحونَ(189)} صدق اله
العظيم [البقرة].

فاتقوا اله وادخلوا البيوت من أبوابها لتراقبوا منازل أهلّة ذي الحجة ليلةً بعد أخرى حت يتمل التربيع
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الأول ومن ثم تعلموا يوم التروية ويوم عرفة ويوم عيد الأضح المبارك لا شك ولا ريب، ولا يتجادل عليه
اثنين من حجاج بيت اله الحرام أو من البشر كافةً بسبب أنّ القمر صار نصفه مضيئاً ونصفه مظلماً لا

شك ولا ريب أمام أعين الناظرين، ومن ثم تعلنوا النّفير من اليوم الذي يليه وهو اليوم الثامن.

وختام بيان هذا أقول يا فضيلة الشيخ عبد العزيز آل الشيخ مفت عام المملة العربية السعودية، لقد جعل
اله الحم بين وبينم هو اكتمال التربيع الأول لشهر ذي الحجة، فإن وجدنا أنّه اكتمل التربيع الأول للقمر
بعد غروب شمس الأحد ليلة الإثنين فصدق الإمام المهدي ناصر محمد اليمان، فاتقوا اله وادخلوا البيوت

من أبوابها.

والبرهان الآخر عليم أنّم لم تدخلوا البيوت من أبوابها هو أنه سوف يتمل القمر البدر لشهر ذي الحجة
ولم ينقضِ من ذي الحجة 1433 غير اثن عشر يوماً بالتمام والمال ليلة الثالث عشر حسب إعلانم لغرة
ذي الحجة، وإنما جعلتموه بياناً مضاداً للبيان الحق للإمام المهدي ناصر محمد اليمان الذي أعلن لم أنّ
الشمس أدركت القمر فيف تفرون أنّ الشمس أدركت القمر فولد الهلال من قبل الاقتران فاجتمعت به

الشمس وقد هو هلال، وسبب ذلك انتفاخ الأهلّة ف رؤيته الأول كونه قد مضت عليه منزلةً فلم تشاهدوا إلا
حالة إدراك بسبب أنّ الشمس أدركت القمر فتلاها ف كان ف ون هلال المنزلة الأولهلال الليلة الثانية ل
يدخل البشر ف لها أن تدرك القمر من بدء حركة الشهر والدهر حت برغم أنّ الشمس لا ينبغ ته الأولغر

عصر أشراط الساعة البرى، ومن ثم تدرك الشمس القمر إل ما شاء اله، ومن ثم يسبق الليل النّهار فتطلع
الشمس من مغربها، وإنا لصادقون.

وإنما آية الإدراك نذير للبشر لمن شاء منهم أن يتقدّم فيتبع الذكر أو يتأخر عن اتّباع الحق، وفروا إل اله
الواحد القهار واتّبعوا الذِّكر من قبل أن يسبق الليل النّهار بسبب مرور كوكب سقر وه بما يسمونه

بالوكب العاشر نيبيروا؛ بل ه كوكب سقر اللواحة للبشر من عصرٍ إل آخر بينهما أمدٌ بعيدٌ وقد أوشك
أن ينقض فيعرضها اله عرضاً فتمر بجانب أرضم وأنتم تشاهدونها ليلة مرورها بجانب أرض البشر

فتسبب انعاس دوران الأرض فيسبق الليل النّهار فتطلع الشمس من مغربها فيصبح الغرب شرقاً والشرق
غرباً.

ألا واله الذي لا إله غيره إنّ ذلك الحدث ف جيل وجيلم ف أمتم هذه المعدودة ف التاب، فاتقوا اله يا
م العمالب الدواب فهم الصم تاب، وأما أشرالألباب، وما يذّكر إلا أولو الألباب المتدبرون لآيات ال أول

عن الحق فهم لا يبصرون الحق من ربهم ولا يزيدهم البيان الحق للقرآن العظيم إلا رجساً إل رجسهم،
وسوف يعلمون أي منقلبٍ ينقلبون، والحم له وهو خير الفاصلين، فتوبوا إل اله جميعاً أيها المؤمنون

لعلم تفلحون.
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الأنصار السابقين الأخيار تبليغ هذا البيان عبر وسائل الإعلان ما استطاعوا إل ملاحظة هامة: يجب عل
.ذلك سبيلا

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي

ـــــــــــــــــــــــ
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- 9 -
[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيـان ]

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=66002

الإمام ناصر محمد اليمان
01 ‐ ذو الحجة ‐ 1433 هـ

17 ‐ 10 ‐ 2012 مـ
05:57 صباحاً

( بحسب التقويم الرسم لأم القرى )
ـــــــــــــــــــــ

:ه تعالبيان قول ال
{ كيف تَفُرونَ بِاله وكنتُم امواتاً فَاحياكم ثُم يميتُم ثُم يحيِيم ثُم الَيه تُرجعونَ }

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل كافة أنبياء اله وخلفائه وأئمة التاب
وآلهم ومن تبع نهجهم وسار ف دربهم إل ربهم متنافسين ف حبه وقربه، أما بعد..

هلَيا ثُم ميِيحي ثُم مُيتمي ثُم ماكيحاتاً فَاوما نتُمكو هونَ بِالفُرَت فيك} :ه تعالقال ال
تُرجعونَ} صدق اله العظيم [البقرة:28]. وإل البيان الحق، حقيق لا أقول عل اله إلا
الحق، قال اله تعال: {كيف تَفُرونَ بِاله وكنتُم امواتاً}، والسؤال الذي يطرح نفسه:
فهل كانوا يفرون بالحياة الأول؟ والجواب ف محم التاب: {ولَقَدْ علمتُم النَّشْاةَ

الاولَ فَلَولا تَذَكرونَ} صدق اله العظيم [الواقعة:62].

روها فوجدوها من بعد موتتهم الأولكانوا ين هم بالأحداث التهم ربولذلك يحاج
فعذّبهم اله. تصديقاً لقول اله تعال:{انَّ الَّذِين كفَروا ينَادونَ لَمقْت اله اكبر من

مقْتم انفُسم اذْ تُدْعونَ الَ ايمانِ فَتَفُرونَ (10) قَالُوا ربنَا امتَّنَا اثنتين واحييتَنَا

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=66002
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=66002
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دَهحو هال عذَا دا نَّهم بِا(11) ذَل بِيلن سم وجخُر َلا لفْنَا بِذُنُوبِنَا فَهتَراثنتين فَاع
كفَرتُم وان يشْركْ بِه تُومنُوا فَالْحم له الْعل الْبِيرِ (12)} صدق اله العظيم [غافر].

فلماذا قالوا: {ربنَا امتَّنَا اثنتين}؟ فتلك موتتهم من بعد الحياة الأول وموتتهم من بعد
الحياة الثانية فصاروا اثنتين، وأما قولهم: {واحييتَنَا اثنتين}، وتلك حياتهم من بعد

؟ سلامادون تفقهون قولام لا تفما خطب ،الموت الأول وحياتهم من بعد الموت الثان
قولا من رب رحيم، سلام عليم لا نبتغ الجاهلين، وسلام عل المرسلين، والحمد له

رب العالمين..

{كيف تَفُرونَ بِاله وكنتُم امواتاً}، أي كيف تفرون باله وقد تبين لم عذاب اله من
،الحياة من بعد موتتهم الأول وتلك ه ،{ماكيحفَا} :ه تعالم؟ ومن ثم قال البعد موت
ومن ثم قال اله تعال: {ثُم يميتُم} وذلك بعد انتهاء حياتهم الثانية، ومن ثم قال اله
تعال: {ثُم يحيِيم ثُم الَيه تُرجعونَ(28)} صدق اله العظيم، وتلك الحياة الخالدة لا

نَّ الَّذِينم كتابه، ولذلك قالوا: {امح ه فم الح جهنّم خالدين ف موت من بعدها ف
كفَروا ينَادونَ لَمقْت اله اكبر من مقْتم انفُسم اذْ تُدْعونَ الَ ايمانِ فَتَفُرونَ (10)
(11) بِيلن سم وجخُر َلا لفْنَا بِذُنُوبِنَا فَهتَرتَنَا اثنتين فَاعييحاتَّنَا اثنتين ومنَا ابقَالُوا ر

ذَلم بِانَّه اذَا دع اله وحدَه كفَرتُم وان يشْركْ بِه تُومنُوا فَالْحم له الْعل الْبِيرِ (12)}
صدق اله العظيم [غافر].

منفُسا مقْتن مم ربكا هال قْتنَ لَمونَادوا يفَرك نَّ الَّذِينا} :ه تعالا البيان لقول الفأم
اذْ تُدْعونَ الَ ايمانِ فَتَفُرونَ (10)} صدق اله العظيم [غافر]، وذلك يوم البعث

الشامل يوم يبعثهم اله جميعاً ينادون من وراء الحجاب فيسمعون صوت اله يمقتهم
فيحتقرهم، ألا وإنّ مقت اله هو أكبر من مقت المؤمنين للافرين. تصديقاً لقول اله

َلنَ اوذْ تُدْعا منفُسا مقْتن مم ربكا هال قْتنَ لَمونَادوا يفَرك نَّ الَّذِينا} :تعال
ايمانِ فَتَفُرونَ (10)} صدق اله العظيم [غافر].
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وأما قولهم: {ربنَا امتَّنَا اثنتين}، فلا بد أن تون حياة قبل موتتهم الأول وحياة قبل
موتتهم الثانية، ومن ثم يتبين لم من خلال قولهم: {واحييتَنَا اثنتين}، وذلك إحياؤهم
من بعد موتتهم الأول وإحياؤهم من بعد موتتهم الثانية، فما خطبك يا عمرو لا تاد

تفقه الخطاب والقول الصواب ذكرى لأول الألباب؟ ولننا قمنا بتبير خط هذا البيان
علك تبصر.

ونتف بهذا القدر ف تبيان البعث الأول ورفعت الأقلام وجفّت الصحف، ونترك الحم
بيننا لقوم يعقلون من علماء المسلمين وأمتهم فمن كان يرى أنّه قادر عل أنْ يقيم
الحجة عل الإمام ناصر محمد اليمان من محم القرآن فليتفضل للحوار مشوراً.

.أخوكم؛ الإمام المهدي ناصر محمد اليمان
ـــــــــــــــــــــــ
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-1-
[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيــان ]

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=66333

الإمام ناصر محمد اليمان
03 ‐ ذو الحجة ‐ 1433 هـ

19 ‐ 10 ‐ 2012 مـ
05:32 صباحاً

( بحسب التقويم الرسم لأم القرى )
ـــــــــــــــــــــ

المهدي المنتظَر يعلن للمسلمين أنّ الأربعاء غرة محرم رأس السنّة الهجرية 1434، وكل عام وأنتم طيبون
وعل الحق ثابتون..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل كافة أنبياء اله ف التاب وآلهم من أول الألباب والتابعين
للبيان الحق للتاب وما يتذكر إلا أولو الألباب، وأما أشر الدواب فهم الصم البم العم فهم لا يعقلون.

السلام علينا وعل عباد اله الصالحين ف كل زمانٍ ومانٍ إل يوم الدين، أدعو إل اله عل بصيرة من
رب البيانَ الحق للقرآن حنيفاً مسلماً وما أنا من المشركين، أما بعد..

سلام اله عل المملة العربية السعودية حومةً وشعباً، وسلام اله عل كافة الدول العربية والإسلامية
وشعوبهم، وكل عام وأنتم طيبون.. فاتقوا اله أحبت ف اله، وأقسم باله الرحيم الغفور من يعلم خائنة

الأعين وما تخف الصدور أنّ المهدي المنتظَر ف عصر الحوار من قبل الظهور اعلن لل البشر أنّهم دخلوا
ف عصر أشراط الساعة البرى وهم ف غفلة معرضون، وأنّ المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان ولا
أزال منتظراً ف عصر الحوار من قبل الظهور وأعلن للبشر أنّهم دخلوا ف عصر أشراط الساعة البرى،

وأنّه أدركت الشمس القمر فيولد الهلال من قبل الاقتران فتجتمع به الشمس وقد هو هلال آية كونية من اله
الواحد القهار لتصديق المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان وتصديق البيان الحق للقرآن العظيم:

{والشَّمسِ وضحاها ﴿١﴾ والْقَمرِ اذَا تََها ﴿٢﴾} صدق اله العظيم [الشمس].

ويا أمة الإسلام يا حجاج بيت اله الحرام، إنّ المهدي المنتظَر أقسم باله الواحد القهار أنّ الشمس أدركت
القمر ف هلال شهر ذي الحجة 1433 فتلاها من بعد ميلاده بعد غروب شمس الأحد ليلة الإثنين وغرب قبيل

كافة الإنس والجن ته الأولغر ة فحالة إدراك، ولم يشاهد هلال ذي الحج غروب شمس الإثنين وهو ف

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=66333
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=66333


19-10-2012 المهدي المنتظر يعلن للمسلمين أن الأربعاء غرة محرم رأس السنة الهجرية 1434، وكل عاـ...  196

n-ye.me/66348 728/873

لون الشمس أدركت القمر فتلاها، بمعن أنّ آخر منازل ذي القعدة ه الأحد وأما ليلة الإثنين فه غرة ذي
الحجة، ولن لم يشاهد هلال ذي الحجة ف غرته الأول لعامم هذا 1433 كافة الإنس والجن كون الشمس

أدركت القمر ليلة الإثنين غرته الأول وأنتم لا تعلمون وأعلم من اله ما لا تعلمون، وأما غرته الشرعية
بحساب رؤية الأهلّة للناظرين فه بعد غروب شمس الإثنين ليلة الثلاثاء ولنّها المنزلة الثانية لهلال ذي

الحجة لعامم هذا 1433، وإنا لصادقون..

ولن المحمة العليا بالمملة العربية السعودية ‐ هداهم اله ‐ أرجعوا شاهد رؤية هلال ذي الحجة لعامم
هذا 1433 بحجة أن شاهداً واحداً لا يف! ومن ثم نقول: يا معشر أعضاء المحمة العليا بالمملة العربية
السعودية إنّها ليست شهادة حدٍّ من حدود اله حت تشترطوا أكثر من شاهدٍ ولا دين عل أحدِ المسلمين

حت يونا شاهدين ذوي عدْلٍ منم، فما خطبم قلتم شاهدٌ واحدٌ لا يف لرؤية الهلال؟

ومن ثم يقيم الإمام المهدي عليم الحجة بالحق وأقول: ولنّ أجد ف محم كتاب اله أنّ اله أمركم أن
يهف نزِلانَ الَّذِى اضمر رشَه} :ه تعالفقط لرؤية هلال شهر رمضان: تصديقاً لقول ال واحدة تفوا بشهادةت

القُرآنُ هدًى لِّلنَّاسِ وبينَاتٍ من الهدَى والْفُرقَانِ فَمن شَهِدَ منم الشَّهر فَلْيصمه} صدق اله العظيم
[البقرة:185].

والسؤال الذي يطرح نفسه: فهل الذي شَهِدَ برؤية الهلال وجب عليه الصيام لوحده بين المسلمين؟ والجواب
بالحق بل وجب عليه الصيام وعل من حوله أن يتفوا بشهادته فيصوموا شهر رمضان ما دام هو رجل لا
يعلمون أنّه من الاذبين وما قط شَهِدَ بشهادة زورٍ وبهتانٍ ومعلوم لديهم أنّه من الصالحين المهتمين بصيام
رمضان، فهنا وجب عل المسلمين من حوله أن يعتمدوا شهادته برؤية هلال شهر رمضان فيصوموا مع
الشاهد، واله خير الشاهدين. وكذلك هلال شوال تتفون بشهادة أحد المتخصصين لمراقبة الهلال، وأما
هلال ذي الحجة فلم يجعل اله ف أوله يوم التروية ولا يوم الوقوف بعرفة ولا يوم النّحر ولا أيام التشريق،
ولذلك أمركم اله بمتابعة منازل أهلّة شهر ذي الحجة ليلة بعد أخرى كون ميقات الحج أياماً معدودات
وميقات للناس بشل عام ليعلموا اليوم المعلوم ليوم النّحر، وأمرهم اله أنّ عيد الأضح يشمل جميع

المسلمين ليذكروا اله عل ما رزقهم من بهيمة الأنعام صوافين من قبل ذبحها.

وأما كيف يعلم النّاس ذلك الميقات المعلوم؟ فذلك كونه سوف يشهد كافة البشر أنّه قد اكتمل التربيع الأول
لشهر ذي الحجة وذلك إعلانٌ من اله بميقاتٍ مضبوط بدقة متناهية أنّ يوم النفير للحج ف اليوم الذي يليه
:ه تعالفتدخلون البيوت من أبوابها. تصديقاً لقول ال ة، وذلك إن أردتم الحقمباشرةً يوم ثمانية ذي الحج
نم الْبِر نلَـا وورِهن ظُهم وتياْ الْبتُونْ تَابِا الْبِر سلَيو جالْحلنَّاسِ ول يتاقوم ه قُل لَّةالأه نلُونَكَ عاسي}

اتَّقَ واتُواْ الْبيوت من ابوابِها واتَّقُواْ اله لَعلَّم تُفْلحونَ (189)} صدق اله العظيم [البقرة].
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وبما أنّ المحمة العليا بالمملة العربية السعودية لم يأتوا البيوت من أبوابها هذا العام ف إعلان غرة شهر
ذي الحجة بقولهم إنّه يوم الأربعاء، وعليه فإنّ الإمام المهدي أشهد له إنّ عدة شهر ذي الحجة سوف تون
28 يوم فقط ولو لم يتحروا هلال محرم للعام الجديد 1434 كون غرة محرم تدخل بعد غروب شمس الثلاثاء
ثمانية وعشرون ذي الحجة ليلة تسعة وعشرين كون غرة محرم لعامم الجديد 1434 للهجرة ه لا شك ولا

ريب ليلة الأربعاء.

وربما يود كافة علماء الفلك ف العالمين أن يقولوا: "يا ناصر محمد اليمان، وكيف تون غرة ذي الحجة
لعامنا هذا 1433 الأربعاء وكذلك غرة محرم للعام الجديد 1434 كذلك الأربعاء؟". ومن ثم يرد عل السائلين

الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وعل كافة علماء الفلك الفيزيائيين ف العالمين وأقول: إنّ الإمام
المهدي أعلم من اله ما لا تعلمون، وأعلم علم اليقين أن غرة ذي الحجة الأول ه ليلة الإثنين والمرئية ليلة
الثلاثاء، ولنم تجاهلتم ومن اتّبع نهجم شهداء رؤية هلال ذي الحجة بعد غروب شمس الإثنين ليلة الثلاثاء،

وعليه فإنّ الإمام المهدي ناصر محمد اليمان أعلن لعموم المسلمين أنّ غرة شهر محرم لعامم الجديد
1434 للهجرة ه ليلة الأربعاء، وأعلم أنم سوف تعلنون غرة محرم الخميس، ولن الإمام المهدي يشهد له

إنّها الأربعاء شئتم أم أبيتم.

ولربما يود كافة عامة المسلمين أن يقولوا: "يا ناصر محمد اليمان لقد أعرضوا عن شهادة الحق وكتموا
الحق بعد ما تبين لهم أنّه الحق علماء الفلك وعلماء الدين إلا من رحم رب، وكيف لنا نحن عامة المسلمين
أن نعلم علم اليقين أنّ الحق هو مع الإمام ناصر محمد اليمان أم مع علماء الفلك ف العالمين؟". ومن ثم
يرد عليهم الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: قد جعل اله القمر هو الحم فإن وجدتم القمر البدر
لشهر محرم لعامم الجديد 1434 اكتمل بدره بعد غروب شمس الثلاثاء ليلة الأربعاء فقولوا صدق الإمام

م 1434، بمعنليلة النصف ليلة اكتمال البدر لشهر محر ون ليلة الأربعاء هل المهدي ناصر محمد اليمان
أنّ غرة شهر محرم كانت ليلة الأربعاء فيف تون غرة ذي الحجة كذلك ليلة الأربعاء! ما لم كيف

تحمون؟ فذلك يستحيل عقلا ومنطقاً أن تون غرة ذي الحجة 1433 ه يوم الأربعاء وكذلك غرة شهر
ية الجديدة 1434 محرم لعام 1434، وحت إذا تبين الحق للناظرين من أول الألباب أنّ رأس السنة الهجر

ه حقاً الأربعاء ومن ثم تتّبعون الحق يا معشر المسلمين لمن يرجو أن يتبع الحق، مالم... فقد اقيمت
الحجة عليم، والحم له وهو خير الفاصلين.

وبرغم أنّ الإمام المهدي ناصر محمد اليمان لا يذّب بعلوم الفيزياء الفلية الدقيقة الت آتاها اله علماء
نّهم لا يعلمون أنّ الشمس أدركت القمر فتلاها فة، ولة العلمية الفيزيائييالفلك عن طريق دراساتهم الفل

غرة الشهر غير المهدي المنتظَر، ولذلك كان إعلان الإمام المهدي هو الوحيد ف العالمين وكافّة علماء
الفلك يخالفون الإمام المهدي ناصر محمد اليمان، فاتّقوا اله الواحد القهار قبل أن يسبق الليل النّهار وأنتم
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ف غفلة معرضون وتصدون عن الحق صدوداً بغير قصدٍّ منم وتحسبون أنّهم هم الأعلم والنّاس دونهم
جاهلون بعلوم الفلك الفيزيائية.

العلم عل ه بسطةً فزاده ال وأقول: بل الإمام المهدي ناصر محمد اليمان عليهم الإمام المهدي ومن ثم يرد
كافة علماء الفلك وعلماء الدين، ولسوف تعلمون أنّن أعلم من اله ما لا تعلمون، والحم له وهو خير

الفاصلين.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.البشر؛ المهدي المنتظر ناصر محمد اليمان أخوكم مفت

ــــــــــــــــــــــــ
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[ لمتابعة رابط المشاركـة الأصلية للبيــان ]

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=66313

الإمام ناصر محمد اليمان
03 ‐ ذو الحجة ‐ 1433 هـ

19 ‐ 10 ‐ 2012 مـ
02:01 صباحاً

( بحسب التقويم الرسم لأم القرى )
ــــــــــــــــــ

رد صاحب علم التاب إل أب شعيب: معن كلمة { فَسيحوا } ف القرآن الريم ..

إقتباس

اسمح ل أن أقول أنك انسان استثنائ يا ناصر اليمان سابقة ف التاريخ قول الحق فرجل يدع العلم و
يجزم يقينا أنه المهدي الموعود و يصنف نفسه اماما عل الناس و أن اله فضله عل العالمين و يصف
نفسه بالخبير بالرحمان و مفت البشر و صاحب علم التاب ان هذا ليسيل اللعاب ; و يثير الفضول و

ينشط العقول كذلك ; و يدفعك للسؤال و التساؤل لهذا عندي لك سلسلة أسئلة أرجو أن ترد عليها خاصة
أنك من يعرض عقله علينا و تدعونا ليل نهار ¨للحوار¨

السؤال الأول:ذكر اله ف آية الراكعين و التائبين و العابدين و المؤمنين و السائحين ,قد علمنا الراكعين
و التائبين و العابدين و المؤمنين فما السائحون؟

من المفترض أن يون جوابك دقيقا جامعا مانعا فلو لا قدر اله كان أبترا لا يشف الغليل و يتناول ما
ليس منه من فضول اللام أو كان مطنبا مهلهلا فقد سقطت ف الأمتحان .

و لا يفوتن أن اسلم عل الأعضاء السابقين فان عضو جديد.

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل كافة أنبياء اله أجمعين وآلهم الطيبين من أولهم إل خاتمهم ومن تبعهم

بإحسانٍ إل يوم الدين لا أفرق بين أحدٍ من رسله حنيفاً مسلماً وما أنا من المشركين، أما بعد..

تاب، وسؤالك عن المقصود بالسائحين، ومن ثملل الألباب المتدبرين للبيان الحق م يا أبا شعيب وكافة أوله عليال سلام

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=66313
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=66313


19-10-2012 رد صاحب علم التاب إل أب شعيب: معن كلمة { فسيحوا } ف القرآن الريم ..  197

n-ye.me/66455 732/873

نفتيك بالحق ولا غير الحق نقول بإذن اله:

إنّ الّسائحين هم الذين يسيحون ف الأرض يدعون النّاس إل سبيل اله عل بصيرة من ربهم.

وتجد البرهان ف محم القرآن بأنّه يقصد الذين يسيحون ف الأرض للدعوة ف سبيل اله عل بصيرة من ربهم، ونستنبط ذلك

} صدق اله رِينافْخْزِي الم هنَّ الاو هجِزِي العم رغَي مَّنوا الَماعرٍ وشْهةَ اعبرضِ ارا وا فيحفَس} :ه تعالمن خلال قول ال

العظيم [التوبة:2].

ونستنبط من هذه الآية كلمةً واحدةً فقط وه قول اله تعال: {فَسيحوا}، وبرغم أن هذه الآية تخص الافرين بالحق من ربهم،

وإنما نستنبط منها برهان السياحة ف الأرض، ومن ثم نفهم المعن المقصود من قول اله تعال: {التَّائبونَ الْعابِدُونَ الْحامدُونَ

السائحونَ الراكعونَ الساجِدُونَ امرونَ بِالْمعروفِ والنَّاهونَ عن الْمنْرِ والْحافظُونَ لحدُودِ اله ۗ وبشِّرِ الْمومنين} صدق اله

ه علسبيل ال الأرض لدعوة النّاس إل للسائحين فإنهم الذين يسيحون ف نعلم البيان الحق العظيم [التوبة:112]، ومن ثم

بصيرة من ربهم.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..

.ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي
______________
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- 6 -[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=66343

الإمام ناصر محمد اليمان
03 ‐ ذو الحجة ‐ 1433 هـ

19 ‐ 10 ‐ 2012 مـ
06:33 صباحاً

( بحسب التقويم الرسم لأم القرى )
ـــــــــــــــــــــ

سؤال إل الإمام المهدي عن يوم عرفة ..

إقتباس

إمامنا الحبيب
أفتنا ف يوم عرفة

ماهو الوقت المسموح به ليعتد الحاج قد وقف وأدرك عرفة ليصح حجه
تصديقا لحديث محمد صل اله عليه واله وسلم

ــــــــــــــــــ
حدّثنا أبو بر قال حدّثنا حفص بن غياث عن ابن أب ليل وابن جريج عن عطاء أن النب صل اله عليه وسلم قال:

[ من أدرك عرفة قبل أن يطلع الفجر فقد أدرك الحج ، ومن فاتته عرفة فقد فاته الحج ]
صدق محمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم

ـــــــــــــــ
بمعن أى فجر ف الحديث هو المقصود أهو فجر يوم النحر ؟؟

أرجو التبيانم حت نستطيع أن نخبر كل مانعرفهم وننصححهم بالوقوف بعرفة ليصح حجهم بإذن اله

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل الأنبياء والمرسلين، والحمد له رب العالمين، أما بعد..
فإن يوم عرفة هو اليوم التاسع من شهر ذي الحجة، ويبدأ من غروب شمس الثامن إل غروب شمس

التاسع فينته يوم عرفة ويفيضون من عرفات، والمتأخرون عن يوم عرفة وجب عليهم أن يدركوه قبيل
طلوع فجره، إلا أنه حبسهم عذر شرع فيصلون خلال النّهار قبل غروب شمسه، وينته يوم عرفات بغروب

شمسه.
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وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي

ـــــــــــــــــــــــ

:قائلا أجاب الإمام المهدي وأما عن تحديد موقع صعيد عرفة الجغراف

[INDENT]بسم اله الرحمن الرحيم وسلام عل المرسلين والحمد له رب العالمين..

ألا وإنَّ صعيدَ عرفة كلُّه موقف؛ الجبل وساحة الجبل من حوله.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.أخوكم الإمام المهدي ناصر محمد اليمان

ـــــــــــــــــــــــ
[INDENT/]
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[ لمتابعة رابط المشاركــة الأصلية للبيــان ]

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=66442

الإمام ناصر محمد اليمان
04 ‐ ذو الحجة ‐ 1433 هـ

20 ‐ 10 ‐ 2012 مـ
05:04 صباحاً

( بحسب التقويم الرسم لأم القرى )
ــــــــــــــــ

لا نزال نقول لم يبعث اله المهدي المنتظَر ليبين لم حروف النّصب والجر بل البيانَ الحق للذِّكر ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل أنبياء اله ورسله وآلهم الأطهار وجميع أنصار اله الواحد
القهار ف كل زمانٍ ومانٍ إل اليوم الآخر، أما بعد..

ويا سبحان اله يا أبا شعيب! ظننتك من الباحثين عن الحق ولن تبين أنّك كذلك من الذين لا يهتدون ولو
جئتهم بل آية، وعل كل حال فأبشر بالحوار مرةً أخرى وسوف نقيم عليك الحجةّ ف كل مرة بالحق ونهدي

بالحوار قوماً آخرين، ونزيد الأنصار هدًى إل هداهم وهم يستبشرون بأنّ الإمام المهدي هو حقاً ناصر
محمد اليمان لا شكّ ولا ريب، فذلك كان صحابة رسول اله ‐ صل اله عليه وآله وسلم ‐ بادئ الأمر
.ر بالصدّ عن الذِّكر ومنهم أصحاب حروف النّصب والجربطنون المظهرون الإيمان ويآخرون ي وقوم

متْهادنُواْ فَزآم ا الَّذِينمانًا فَايما ذِهه تْهزَاد ميا قُولن يم منْهةٌ فَمورس نزِلَتا اذَا ماو} :ه تعالتصديقاً لقول ال
مهاتُواْ ومو هِمسرِج َلا اسرِج متْهادفَز ضرقُلُوبِهِم م ف ا الَّذِينماونَ (124) ورشتَبسي مهانًا ويما

كافرونَ(125)} صدق اله العظيم [التوبة].

بل البيانَ الحق م حروف النّصب والجرن لالمنتظَر ليبي ه المهديويا أبا شعيب، لا نزال نقول لم يبعث ال
للذِّكر، وأجد أنّ السياحة ف التاب ه الضرب ف الأرض. تصديقاً لقول اله تعال: {فَسيحوا ف ارضِ

اربعةَ اشْهرٍ واعلَموا انَّم غَير معجِزِي اله وانَّ اله مخْزِي الْافرِين (2)} صدق اله العظيم [التوبة].

وكذلك السياحة ضرب ف الأرض للدعوة ف سبيل اله عل بصيرة من ربهم والأمر بالمعروف والنه عن
المنر. تصديقاً لقول اله تعال: {التَّائبونَ الْعابِدُونَ الْحامدُونَ السائحونَ الراكعونَ الساجِدونَ الآمرونَ
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بِالْمعروفِ والنَّاهونَ عن الْمنرِ والْحافظُونَ لحدُودِ اله وبشِّرِ الْمومنين} صدق اله العظيم [التوبة:112].

ويا رجل فما هو الجمع للمة (سائح)؟ إنّ جمعها (سائحون)، ولن نجادلك حت باللغة العربية المتداولة بل
بالقرآن العرب المبين وهو كفيل أن يلجمك إلجاماً.

ونمن الباطل ل أعلم البيان الحق بها حت ة لك ونصبك فَبِلَّها واشرب ماءها فلا حاجوأما حروف جر
أعتمد عل بيان القرآن بالقرآن وهو قرآنٌ عرب مبين، وأما اختلافم ف النحو فسوف تجدون خلال البيان
الحق الحم بينم بالحق، وإن أبيت فسوف أقول لك وهل يخاطب الجمع بالمثن؟ فف قاموسم يستحيل
أن يخاطب الجمع بالمثن، ولنّ أجد ف محم كتاب اله أنه يصح أن تخاطب المثن بالجمع وكذلك
يصح خطاب الجمع بالمثن ف مواضع، وأتحداك بالبيان الحق للقرآن العظيم أم تريد كعادتك أن تسأل

ه ما لا يعلمون، وما ينبغال الأستاذ (جوجل) عن السائحين فيقول لك إنّهم الصائمون؟ أولئك يقولون عل
للحق أن يتّبع أهواءكم، وننطق بالحق ونهدي إل صراطٍ مستقيم بالبيان الحق للذكر، فمن شاء فليؤمن ومن

شاء فليفر، والحم له وهو خير الفاصلين. وأبشّرك بأنّك من الذين لا يهتدون وأنت عل ذلك لمن
الشاهدين.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان المهيمن بسلطان العلم ؛ الإمام المهدي

___________________
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[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيـان ]

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=66448

الإمام ناصر محمد اليمان
04 ‐ ذو الحجة ‐ 1433 هـ

20 ‐ 10 ‐ 2012 مـ
06:04 صباحاً

( بحسب التقويم الرسم لأم القرى )
ــــــــــــــــــــــ

.. الحج فتوى الحلاقة والتقصير ف

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل الأنبياء والمرسلين وآلهم الطيبين لا نفرق بين أحدٍ من رسله
ونحن له مسلمون، أما بعد..

فبالنسبة لأصحاب الأضاح فالحلاقة والتقصير يونا من بعد ذبح الأضحية، ألا وإنّ الحلاقةَ للرجل
والتقصير للمرأة، فأما المرأة فتقصر قبضةَ كفّها من أطراف شعر رأسها، وأما الرجل فيحلق رأسه بالموس
فينعمه، ولنّ أراكم تقصرون ف الحج كمثل النّساء، ولنّ أجد التقصير للمرأة فقط، وأما الرجل فيحلق
ولَهسر اللَّـه دَقلَّقَدْ ص} :ه تعالون التقصير للمرأة فقط والحلاقة للرجل. تصديقاً لقول الرأسه بالموس، ل
ملتَخَافُونَ ۖ فَع  رِينقَصمو موسءر ينلِّقحم يننآم اللَّـه ن شَاءا امرجِدَ الْحسالْم لَتَدْخُلُن ۖ قا بِالْحيوالر

ما لَم تَعلَموا فَجعل من دونِ ذَٰلكَ فَتْحا قَرِيبا﴿٢٧﴾} صدق اله العظيم [الفتح].

وربما يود أحد السائلين أن يقول: "وما هو دليلك عل أنّ المقصود حلاقة شعر رأس الرجل من جذوره؟".
ومن ثم نستنبط لم البرهان المبين من قول اله تعال: {ولا تَحلقُوا رءوسم حتَّ يبلُغَ الْهدْي محلَّه فَمن كانَ

منْم مرِيضا او بِه اذًى من راسه فَفدْيةٌ من صيام او صدَقَة او نُسكٍ} صدق اله العظيم [البقرة:196].

إذاً لو كان التقصير كذلك للرجل إذاً لاستطاع أن يقص شعره وحت لو كان به أذى من مرضٍ ف جلدة
الرأس، ولن الحلاقة يقصد بها حلاقة شعر رأس الرجل من جذوره، ولن الذي به أذًى من رأسه فلن

يستطيع، ولذلك قال اله تعال: {ولا تَحلقُوا رءوسم حتَّ يبلُغَ الْهدْي محلَّه فَمن كانَ منْم مرِيضا او بِه اذًى
من راسه فَفدْيةٌ من صيام او صدَقَة او نُسكٍ} صدق اله العظيم [البقرة:196].
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وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي

ـــــــــــــــــــــــ
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[ لمتابعة رابط المشاركـة الأصلية للبيــان ]

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=66435

الإمام ناصر محمد اليمان
04 ‐ ذو الحجة ‐ 1433 هـ

20 ‐ 10 ‐ 2012 مـ
04:15 صباحاً

( بحسب التقويم الرسم لأم القرى )
ـــــــــــــــــــــ

بيان الأضحية من التاب إل كافة المسلمين المقتدرين، والحمد له رب العالمين ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل كافة أنبياء اله ف التاب وآلهم من أولهم إل خاتمهم
محمد رسول اله ومن تبعهم بإحسانٍ ف كل زمانٍ ومانٍ إل يوم الدين، أما بعد..

سلام اله عليم ورحمة اله وبركاته أحبت المسلمين المقتدرين عل شراء الأضحية إن لم يملوها، ألا وإنّ
أفضل الأضاح الضأن ويفضل أن تون البدنة كبش سمين وليس سمناً مسرفاً بل متوسطاً، لا عوراء ولا

مسورة ولا عرجاء بين عرجها، ولا مشوهة مقطّعة الآذان.

والذي يذبح الأضاح ف المسلخ يجب عليه قبل أن يسلّمها للجزار لذبحها يجب عليه أن يذكر اسم اله
عليها أي صاحبها؛ صواف وه لا تزال بصوفها حية من قبل ذبحها، فيقول:

"اللهم إن هذه الأضحية قربة من عبدك إليك رب لنفس، ويأكل منها آل بيت ومن ليس لديهم أضحية من
الفقراء من حول والمساكين والسائلين فأعطيهم منها إذا وجبت جنوبها، اللهم تقبل من عبدك قربانه إليك
برحمتك يا أرحم الراحمين، فاغفر لنا وارحمنا وتوفّنا مسلمين حنفاء له مخلصين، ووعدك الحق وأنت
أرحم الراحمين". ومن ثم يقول: "بسم اله الرحمن الرحيم، سبحان من أحلّك للذبح حلالا طيباً، اله أكبر

وله الحمد".

ومن ثم يأخذها للجزار لذبحها بشرط أن لا يقطع رأسها حت ينته سيلان دمائها، لونه إذا قطع رأسها نهائياً
فلن يخرج دمها كاملا؛ بل سيبق فيها كثير من دمها ثم يون لون اللحم أحمر، ولذلك لا يفصل الرأس عن
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ن لديه خبرةٌ يذهب بها إلسيلان دمها المسفوح، ومن ثم يسلخها، وإن لم ت ينته ة حتجسد الأضحي
الجزار ولن بعد أن تم ذكر اسم اله عليها صواف أي وه لا تزال بصوفها حية، حت إذا وجبت جنوبها
فسوف تجدون لحمها لذيذاً طيباً بسبب ذكر اسم اله عليها صواف وبسبب أنها قربة له لنفسك وآل بيتك
ومن حولك من الفقراء والمساكين والسائلين ولو بشء يسيرٍ منها إلا أن تون الأسرة كبيرة بالاد تفيهم
الأضحية فلا حرج عليهم، ولن ينال اله لحومها ولا دماؤها ولن يناله التقوى منم، ولتبروا اله عل ما

هداكم ولعلم تشرون.

ولربما يود أحد السائلين من المسلمين أن يقول: "يا ناصر محمد اليمان، وما دليلك من محم كتاب اله
بأنّ أفضل الأضاح الضأن الذكر (البش)؟ وما دليلك من محم التاب أنّ ذكر اله عليها وه لا تزال
:ه تعالالسائلين وأقول: قال ال عل الإمام المهدي ةً بصوفها من قبل ذبحها وسلخها؟". ومن ثم يردحي

{وجعل لَم من جلُودِ انْعام بيوتًا تَستَخفُّونَها يوم ظَعنم ويوم اقَامتم ۙ ومن اصوافها واوبارِها واشْعارِها
اثَاثًا ومتَاعا الَ حين ﴿٨٠﴾} صدق اله العظيم [النحل].

ونستنبط من ذلك: ما ه الأنعام ذات الصوف؟ فنجدها الضأن، وأما الماعز فه ذات الشعر، وأما الإبل
{﴾٨٠﴿ ينح َلا اتَاعمثَاثًا وا اارِهشْعاا وارِهبواا وهافوصا نمو} :ه تعالذات الوبر. تصديقاً لقول ال فه
أنّها الضأن، ومن ثم تعلمون علم اليقين المقصود بذات الصوف عل ه العظيم [النحل]. ومن ثمصدق ال
نستخرج الأضحية من الضأن وتفضل أن تون ذكراً حت تطمئنوا أنّ الأضحية لا عاطف ولا حامل لا شيةَ
فيها، والمقصود من كلمة عاطف وه الت تعطف عل ولدها فترضعه حليبها، ومن ثم نستنبط أنّ الأضحية

تفضل أن تون ذكراً (البش).

وأما ذِكر اله عليها فيجب أن تذكروا اله عليها وه لا تزال حيةً بصوفها ومن قبل ذبحها. فتجدوه ف قول
اله تعال: {والْبدْنَ جعلْنَاها لَم من شَعائرِ اله لَم فيها خَير ۖ فَاذْكروا اسم اله علَيها صواف ۖ فَاذَا

وجبت جنُوبها فَلُوا منْها واطْعموا الْقَانع والْمعتَر ۚ كذَٰلكَ سخَّرنَاها لَم لَعلَّم تَشْرونَ ﴿٣٦﴾} صدق اله
العظيم [الحج].

وربما يود أحد السائلين أن يقول: "وما يقصد اله تعال بقوله {والْبدْنَ}؟". والجواب بالحق: إنّه يقصد
الضأن ذات الجسم البير والسمين وليس صغيراً لا يزال يرضع من أمه.

وربما يود آخر أن يقول: "وما يدريك أنه يقصد بالبدن أي الجسم؟". ومن ثم نستنبط الجواب من قول اله
تعال: {فَالْيوم نُنَجيكَ بِبدَنكَ لتَونَ لمن خَلْفَكَ آيةً ۚ وانَّ كثيرا من النَّاسِ عن آياتنَا لَغَافلُونَ ﴿٩٢﴾} صدق

اله العظيم [يونس].
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ونستنبط من ذلك المعن المراد للبدن وأنه الجسم، ونعود لقول اله تعال: {والْبدْنَ جعلْنَاها لَم من شَعائرِ
عوا الْقَانمطْعاا ونْهلُوا مَا فهنُوبج تبجذَا وفَا ۖ افوا صهلَيع هال موا اسرفَاذْك ۖ را خَييهف مَل هال

والْمعتَر ۚ كذَٰلكَ سخَّرنَاها لَم لَعلَّم تَشْرونَ ﴿٣٦﴾} صدق اله العظيم [الحج]. ويقصد الأضحية ذات
الجسم السمين، ومن ثم نعلم أنّ أفضل الأضاح ه ذات الصوف وه الضأن، ونستنبط ذلك من خلال
قول اله تعال: {فَاذْكروا اسم اله علَيها صواف} صدق اله العظيم. ولا يقصد بذلك الإبل ولا البقر وإنّما

الصوف يطلق عل صوف الضأن. تصديقاً لقول اله تعال: {ومن اصوافها واوبارِها واشْعارِها اثَاثًا ومتَاعا
الَ حين ﴿٨٠﴾} صدق اله العظيم [النحل].

فأما قول اله تعال: {ومن اصوافها} فيقصد صوف الضأن، وأما قول اله تعال: {واشْعارِها} فيقصد
الماعز، وأما قول اله تعال: {واوبارِها} وه الإبل.

وحقيقة لم نالن العجب ممن يقولون عل اله ما لا يعلمون، ولم نالن العجب من الذين يتّبعونهم اتّباع
الأعم لمن يقوده! ولن الأعم فقد بصره فهو مضطر أن يتّبع من يقوده ليدلّه عل الطريق! ولنم كذلك
تتبعون الذين يقولون عل اله ما لا يعلمون من أئمتم الذين اصطفوا أنفسهم أئمة للنّاس ليهدوهم إل سواء

السبيل بقول الظن الذي لا يغن من الحق شيئاً، فاضلّوا أنفسهم وأضلّوا أمتهم، أفلا تتفرون؟

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.أخوكم الإمام المهدي ناصر محمد اليمان

ـــــــــــــــــــــ
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[ لمتابعة رابط المشاركـة الأصلية للبيـــان ]

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=79744

الإمام ناصر محمد اليمان
05 ‐ ذو الحجة ‐ 1433 هـ

21 ‐ 10 ‐ 2012 مـ
04:51 صباحاً

( بحسب التقويم الرسم لأم القرى )
ـــــــــــــــــــــ

خطاب الجمع بالمثن، وذِكر المثن بالجمع ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل كافة النبيين وآلهم ومن تبعهم بإحسانٍ إل يوم الدين..
ه أممسورة الرحمن يخاطب ال وتجدون ذلك ف ،البرهان المبين لخطاب الجمع بخطاب المثن إل ونأت

:ه تعالقول ال ف بخطاب المثن الإنس وأممَ الجن
يمحالر ـٰنمحالر اللَّـه مبِس

{الرحمـٰن ﴿١﴾ علَّم الْقُرآنَ ﴿٢﴾ خَلَق انسانَ ﴿٣﴾ علَّمه الْبيانَ ﴿٤﴾ الشَّمس والْقَمر بِحسبانٍ ﴿٥﴾
والنَّجم والشَّجر يسجدَانِ ﴿٦﴾ والسماء رفَعها ووضع الْميزانَ ﴿٧﴾ ا تَطْغَوا ف الْميزانِ ﴿٨﴾ واقيموا
اممكا ذَات النَّخْلةٌ وها فَاكيه١٠﴾ ف﴿ نَامْا لهعضو ضراانَ ﴿٩﴾ ويزوا الْمرتُخْس و طسزْنَ بِالْقالْو
﴿١١﴾ والْحب ذُو الْعصفِ والريحانُ ﴿١٢﴾ فَبِاي آء ربما تُذِّبانِ ﴿١٣﴾ خَلَق انسانَ من صلْصالٍ

برو نشْرِقَيالْم بانِ ﴿١٦﴾رذِّبُا تمبر ءآ ين نَّارٍ ﴿١٥﴾ فَبِام ارِجن مانَّ مالْج خَلَقالْفَخَّارِ ﴿١٤﴾ وك
الْمغْرِبين ﴿١٧﴾ فَبِاي آء ربما تُذِّبانِ ﴿١٨﴾ مرج الْبحرين يلْتَقيانِ ﴿١٩﴾ بينَهما برزَخٌ  يبغيانِ ﴿٢٠﴾
لَهانِ ﴿٢٣﴾ وذِّبُا تمبر ءآ يانُ ﴿٢٢﴾ فَبِاجرالْمو لُوا اللُّومنْهم جخْرانِ ﴿٢١﴾ يذِّبُا تمبر ءآ يفَبِا

َقبيا فَانٍ ﴿٢٦﴾ وهلَيع نم لانِ ﴿٢٥﴾ كذِّبُا تمبر ءآ ي٢٤﴾ فَبِا﴿ مَعارِ كحالْب ف نشَآتارِ الْموالْج
وجه ربكَ ذُو الْجَلِ واكرام ﴿٢٧﴾ فَبِاي آء ربما تُذِّبانِ ﴿٢٨﴾ يسالُه من ف السماواتِ وارضِ ۚ
كل يوم هو ف شَانٍ ﴿٢٩﴾ فَبِاي آء ربما تُذِّبانِ ﴿٣٠﴾ سنَفْرغُ لَم ايه الثَّقََنِ ﴿٣١﴾ فَبِاي آء ربما
 ۚ ضِ فَانفُذُوارااتِ واومقْطَارِ السا نن تَنفُذُوا ما تُمتَطَعنِ اسنسِ ااو الْجِن شَرعا مانِ ﴿٣٢﴾ يذِّبُت

ََف اسنُحن نَّارٍ واظٌ ما شُوملَيع لسرانِ ﴿٣٤﴾ يذِّبُا تمبر ءآ يلْطَانٍ ﴿٣٣﴾ فَبِابِس تَنفُذُونَ ا
ءآ يانِ ﴿٣٧﴾ فَبِاالدِّهةً كدرو انَتَف اءمذَا انشَقَّتِ السانِ ﴿٣٦﴾ فَاذِّبُا تمبر ءآ يانِ ﴿٣٥﴾ فَبِارتَنتَص

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=79744
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=79744
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فرعانِ ﴿٤٠﴾ يذِّبُا تمبر ءآ يانٌّ ﴿٣٩﴾ فَبِاج و نسا ن ذَنبِهع لاسي  ٍذئموانِ ﴿٣٨﴾ فَيذِّبُا تمبر
ذِّبي الَّت نَّمهج ـٰذِهانِ ﴿٤٢﴾ هذِّبُا تمبر ءآ ي٤١﴾ فَبِا﴿ قْدَاماو اصخَذُ بِالنَّووفَي ماهيمونَ بِسرِمجالْم

خَاف نملانِ ﴿٤٥﴾ وذِّبُا تمبر ءآ يآنٍ ﴿٤٤﴾ فَبِا يممح نيبا ونَهيطُوفُونَ بونَ ﴿٤٣﴾ يرِمجا الْمبِه
مقَام ربه جنَّتَانِ ﴿٤٦﴾ فَبِاي آء ربما تُذِّبانِ ﴿٤٧﴾ ذَواتَا افْنَانٍ ﴿٤٨﴾ فَبِاي آء ربما تُذِّبانِ ﴿٤٩﴾
ءآ يانِ ﴿٥٢﴾ فَبِاجزَو ةهفَاك لن كا ميهِمانِ ﴿٥١﴾ فذِّبُا تمبر ءآ يانِ ﴿٥٠﴾ فَبِارِينَانِ تَجيا عيهِمف
ربما تُذِّبانِ ﴿٥٣﴾ متَّئين علَ فُرشٍ بطَائنُها من استَبرقٍ ۚ وجنَ الْجنَّتَين دانٍ ﴿٥٤﴾ فَبِاي آء ربما

تُذِّبانِ ﴿٥٥﴾ فيهِن قَاصرات الطَّرفِ لَم يطْمثْهن انس قَبلَهم و جانٌّ ﴿٥٦﴾ فَبِاي آء ربما تُذِّبانِ
﴿٥٧﴾ كانَّهن الْياقُوت والْمرجانُ ﴿٥٨﴾ فَبِاي آء ربما تُذِّبانِ ﴿٥٩﴾ هل جزاء احسانِ ا احسانُ

﴿٦٠﴾ فَبِاي آء ربما تُذِّبانِ ﴿٦١﴾ ومن دونهِما جنَّتَانِ ﴿٦٢﴾ فَبِاي آء ربما تُذِّبانِ ﴿٦٣﴾
مدْهامتَانِ ﴿٦٤﴾ فَبِاي آء ربما تُذِّبانِ ﴿٦٥﴾ فيهِما عينَانِ نَضاخَتَانِ ﴿٦٦﴾ فَبِاي آء ربما تُذِّبانِ

يانٌ ﴿٧٠﴾ فَبِاسح اترخَي يهِنانِ ﴿٦٩﴾ فذِّبُا تمبر ءآ يانٌ ﴿٦٨﴾ فَبِامرو نَخْلةٌ وها فَاكيهِم٦٧﴾ ف﴿
نثْهطْمي انِ ﴿٧٣﴾ لَمذِّبُا تمبر ءآ ي٧٢﴾ فَبِا﴿ اميالْخ ف اتورقْصم ورانِ ﴿٧١﴾ حذِّبُا تمبر ءآ
انس قَبلَهم و جانٌّ ﴿٧٤﴾ فَبِاي آء ربما تُذِّبانِ ﴿٧٥﴾ متَّئين علَ رفْرفٍ خُضرٍ وعبقَرِي حسانٍ

{﴾٧٨﴿ امركالِ وَكَ ذِي الْجبر مكَ اسارانِ ﴿٧٧﴾ تَبذِّبُا تمبر ءآ ي٧٦﴾ فَبِا﴿
صدق اله العظيم [الرحمن]

فما هو المقصود من القول المترر ف السورة وهو قول اله تعال: {فَبِاي آء ربما تُذِّبانِ}
[الرحمن:16]؟ ويقصد أمتَ الإنس والجانّ، ولن خطاب الجمع بالمثن له مواضع، وذلك حين تخاطب
فريقين مختلفين ف شء فيصح أن تخاطبهما بالمثن فتقول: ما خطبما. أي: ما خطبما أيها الفريقان،

وهذا عل سبيل المثال. ولا أظن ف قاموس لغتم أن يون خطاب الجمع بالمثن صحيحاً عندكم....
.انته

ابرحوا الْمروذْ تَسا مالْخَص اتَاكَ نَبا لهو} :ه تعالقول ال بالجمع فتجدونه ف لذكر المثن نأت ومن ثم
﴿٢١﴾ اذْ دخَلُوا علَ داۇود فَفَزِعَ منْهم ۖ قَالُوا  تَخَف ۖ خَصمانِ بغَ بعضنَا علَ بعضٍ فَاحم بينَنَا

بِالْحق و تُشْططْ واهدِنَا الَ سواء الصراط ﴿٢٢﴾} صدق اله العظيم [ص].

فانظروا إل ذكر المثن بالجمع، وقال اله تعال: {وهل اتَاكَ نَبا الْخَصم اذْ تَسوروا الْمحراب ﴿٢١﴾} صدق
اله العظيم. فانظروا لقوله اله تعال: {اذْ تَسوروا}، وكذلك انظروا لقول اله تعال: {اذْ دخَلُوا}، وكذلك

انظروا لقول اله تعال: {فَفَزِعَ منْهم قَالُوا  تَخَف}. فلو كان المثن لا يخاطب به الجمع مطلقاً إذا لقال اله
تعال: (إذ تسورا)، وكذلك لقال: (إذ دخلا)، وكذلك لقال: (ففزع منهما) لون الذين دخلوا ليسا إلا خصمين
اثنين فقط، اثنان فقط تجدونهما ف محم كتاب اله: {وهل اتَاكَ نَبا الْخَصم اذْ تَسوروا الْمحراب ﴿٢١﴾ اذْ
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و قنَنَا بِالْحيم بضٍ فَاحعب َلنَا عضعب َغانِ بمخَص ۖ تَخَف  قَالُوا ۖ منْهفَفَزِعَ م اۇودد َلخَلُوا عد
تُشْططْ واهدِنَا الَ سواء الصراط ﴿٢٢﴾} صدق اله العظيم [ص].

ومن خلال ذلك يزول الظن لديم ف خطاب أحد أصحاب الهف حين قال: {وكذَلكَ بعثْنَاهم ليتَساءلُوا
مرِقم بِودَكحثُوا اعفَاب ا لَبِثْتُمبِم لَمعا مبقَالُوا ر موي ضعب وا اموقَالُوا لَبِثْنَا ي لَبِثْتُم مك منْهم لقَائ قَال منَهيب

هذِه الَ الْمدِينَة} صدق اله العظيم [الهف:19].

فظننتم أنّه كان يخاطب أكثر من اثنين بسبب ظنّم بأنّه لا يخاطب المثن إلا بالمثن، ولننا أثبتنا أنّهما
هف فلهم صفحاتاثنان وثالثهما من يخاطبهما ورابعهم كلبهم، وليس هنا موضوع الحوار عن أصحاب ال

أخرى. وعل كل حالٍ سلام عليم يا أبا شعيب لا نبتغ الجاهلين.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي

ـــــــــــــــــــــــ
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الإمام ناصر محمد اليمان
05 ‐ ذو الحجة ‐ 1433 هـ

21 ‐ 10 ‐ 2012 مـ
03:05 صباحاً

( بحسب التقويم الرسم لأم القرى )
ـــــــــــــــــــــــ

البيان الحق لقول اله تعال: { ثُم لْيقْضوا تَفَثَهم } صدق اله العظيم ..

إقتباس

قال تعال: واذِّن ف النَّاسِ بِالْحج ياتُوكَ رِجالا وعلَ كل ضامرٍ ياتين من كل فَج عميق{27} ليشْهدُوا منَافع لَهم ويذْكروا
اسم اله ف ايام معلُوماتٍ علَ ما رزَقَهم من بهِيمة انْعام فَلُوا منْها واطْعموا الْبائس الْفَقير{28} ثُم لْيقْضوا تَفَثَهم ولْيوفُوا

.{29}يقتتِ الْعيفُوا بِالْبطَّولْيو مهنُذُور
صدق اله العظيم

مامعن قوله تعال: تَفَثَهم بعض العلماء يقول هو قص الأظافر والشعر !!
ولن ذكر تعال وقال: ولا تَحلقُواْ رووسم حتَّ يبلُغَ الْهدْي محلَّه فَمن كانَ منم مرِيضاً او بِه اذًى من راسه فَفدْيةٌ من

صيام او صدَقَة او نُسكٍ.
أذآ ما هو التفث

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل كافة أنبياء اله ورسله المرمين وآلهم الطيبين والتابعين الحق إل يوم الدين،
أما بعد..

ملَه عنَافدُوا مشْه٢٧﴾ لِّي﴿ يقمع فَج لن كم ينتارٍ يامض لك َلعو اتُوكَ رِجاي جالنَّاسِ بِالْح ذِّن فاو} :ه تعالقال ال
ويذْكروا اسم اللَّـه ف ايام معلُوماتٍ علَ ما رزَقَهم من بهِيمة انْعام ۖ فَلُوا منْها واطْعموا الْبائس الْفَقير ﴿٢٨﴾ ثُم لْيقْضوا

تَفَثَهم ولْيوفُوا نُذُورهم ولْيطَّوفُوا بِالْبيتِ الْعتيق ﴿٢٩﴾} صدق اله العظيم [الحج].
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وإنّما التفث هو العرق الذي يخرج من الجسم، وإزالته من بعد الذبح وحلق الرأس وقص الأظافر والتحلل من الإحرام، ثم
والإقامة ف .طاهر نظيف لبس الثوب الجديد بمناسبة العيد لمن كان يملك ثوباً جديداً؛ ما لم فثوب الاغتسال لإزالة التفث، ثم

من ثلاثة أيام، ومن تعجل ف يومين فلا إثم عليه، وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين.

ويا أيها السائل الباحث عن الحق، لئن وجدتم الإمام المهدي أعرض عن إجابة سؤالٍ فليس عجز من الذي آتاه اله علم التاب
ذكرى لأول الألباب، فلا تن من الجاهلين. ولعل سوت عن الجواب إل حين لون الجواب سوف يفتح باباً ولا نزال نستخدم

الحمة حت نهديم بإذن اله إل السنن الحق للذين من قبلم، ولتبروا اله عل ماهداكم ولعلم تشرون، فونوا من
الشاكرين.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي

ــــــــــــــــــــــــ
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[ لمتابعة رابط المشاركـة الأصلية للبيــان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=66759

الإمام ناصر محمد اليمان
06 ‐ ذو الحجة ‐ 1433 هـ

22 ‐ 10 ‐ 2012 مـ
08:00 صباحاً

( بحسب التقويم الرسم لأم القرى )
ــــــــــــــــــ

:لمتل ه تعالمن كتاب ال ن البيان الحقيبي الإمام المهدي
.. { يندِينم } و { الدِّين }

___________________

إقتباس

اخ الامام ناصر محمد
سلام اله عليم

"الدِّين موكِ يالم" قوله تعال كلمة الدين ف معن ف افتن
"الدِّين لَه ينصخْلم وهعادو" قوله تعال وكلمة الدين ف
"مَسا هندَ الع إنَّ الدِّين" قوله تعال وكلمة الدين ف
"يندِينم رغَي نتُمن كا فَلَو" قوله تعال وكلمة مدينين ف

ولماذا هذه اللمة لها معان متعددة
واسأل اله ان ينور قلوبنا بالحق

بسم اله الرحمن الرحيم، وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين، أما بعد..
الحساب عل ه العظيم [الفاتحة]، أي ربصدق ال {﴾٤﴿ الدِّين موكِ يالم} :ه تعاللقول ال والبيان الحق

الدّين الحق الذي أمر به كافة عبيده، فيجازي قوماً بالثواب وآخرين بالعذاب، ويحاسبهم اله عل دينهم فمن
ابتغ غير الإسلام ديناً فلن يقبل منه. تصديقاً لقول اله تعال: {شَهِدَ اللَّـه انَّه  الَـٰه ا هو والْمَئةُ واولُو

الْعلْم قَائما بِالْقسط ۚ  الَـٰه ا هو الْعزِيز الْحيم ﴿١٨﴾انَّ الدِّين عنْدَ اللَّـه اسَم ۗ وما اخْتَلَف الَّذِين اوتُوا
الْتَاب ا من بعدِ ما جاءهم الْعلْم بغْيا بينَهم ۗ ومن يفُر بِآياتِ اللَّـه فَانَّ اللَّـه سرِيع الْحسابِ ﴿١٩﴾فَانْ
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حاجوكَ فَقُل اسلَمت وجهِ للَّـه ومن اتَّبعن ۗ وقُل للَّذِين اوتُوا الْتَاب واميين ااسلَمتُم ۚفَانْ اسلَموا فَقَدِ
اهتَدَوا ۖ وانْ تَولَّوا فَانَّما علَيكَ الْبَغُ ۗ واللَّـه بصير بِالْعبادِ ﴿٢٠﴾} صدق اله العظيم [آل عمران].

وأما قول اله تعال: {فَلَو ان كنتُم غَير مدِينين ﴿٨٦﴾ تَرجِعونَها ان كنتُم صادِقين ﴿٨٧﴾} صدق اله
العظيم [الواقعة].

والبيان: فإن كنتم غير مدينين أي لا إدانة عليم ف نظركم وترون أنّم عل الحق المبين ف دعوتم من
دون اله، فإن كنتم ترون أنّه لا حجة عليم ف دعوتم من دون اله أحداً {تَرجِعونَها ان كنتُم صادِقين}. أي

دِىبا يمو} :ه تعالالجسد إذ لا يستطيع الباطل وأولياؤه أجمعون. تصديقاً لقول ال يرجعون الروح إل
الْباطل وما يعيدُ ﴿٤٩﴾} صدق اله العظيم [سبأ].

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.أخوكم الإمام المهدي ناصر محمد اليمان

ـــــــــــــــــــــــ



22-10-2012 أصدق اله يصدقك، وأنب إل ربك ليهدي قلبك ..  205

n-ye.me/66753 749/873

- 4 -
[ لمتابعة رابط المشاركـة الأصلية للبيــان ]

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=66744

الإمام ناصر محمد اليمان
06 ‐ ذو الحجة ‐ 1433 هـ

22 ‐ 10 ‐ 2012 مـ
04:28 صباحاً

( بحسب التقويم الرسم لأم القرى )
ـــــــــــــــــــــــــ

أصدق اله يصدقك، وأنب إل ربك ليهدي قلبك ..

عل ه.. ألم أقل لك يا أبا شعيب إنّك من الذين لا يهتدون؟ وإنّا لصادقون. وسلامه لا قوة إلا بالبسم ال
المرسلين، والحمد له رب العالمين.

وما ه يا ترى حمتم الآتية بمعرفم الجديد؟ فحتماً سوف تتخذون حمةً أخرى تؤمنون ومن ثم تفرون
كمثل طريقة أصحابم من قبلم ف عصر بعث محمدٍ رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلم. وقال اله
ملَّهلَع هرواْ آخفُراكارِ والنَّه هجنُواْ وآم الَّذِين َلع نزِلا نُواْ بِالَّذِيتَابِ آمْال لها نفَةٌ مقَالَت طَّآئو} :تعال

يرجِعونَ} صدق اله العظيم [آل عمران:72].

وكذلك نحيطم علماً أنّ من الأنصار من سينقلب عل وجهه وذلك لأنّ اله لم يطهر قلبه من الشكّ بأنّه قد
يون هو المهدي المنتظَر، وأولئك ف خطرٍ عظيم بسبب طوائف الشيطان الذين سلّمت لهم قلوبهم فأصغت

إل ما وسوست أنفسهم به لقلوبهم، ولن هؤلاء لا نقول إنّهم من شياطين البشر من الذين أظهروا الإيمان
ويبطنون الفر والمر للصدّ عن الذكر؛ بل هم من الذين تتخبطهم مسوس الشياطين بسبب الطمع والأمل
بأنّه قد يون هو الإمام المهدي، ونصيحت لهؤلاء أن ينيبوا إل ربهم ليهدي قلوبهم ويذهب عنهم شر أنفسهم

ملو يقيم عال ون من الأنصار من يتمنل مستقيم صراط ر قلوبهم من الحقد والحسد ويهديهم إلويطه
يتحقق له ذلك أنّ ناصر محمد اليمان حت الإمام ناصر محمد اليمان فقط عل واحدة مسألة ة فالحج
قلوبهم، ولا يزالون ف ة فنصرتهم بسبب مرض طمع المهدي فأولئك لا تركنوا إل ،ليس الإمام المهدي

ريبهم يترددون حت تقطع قلوبهم فيصبحوا من النادمين، ومن شعر بذلك فليستعذِ باله ربه أن يثبت قلبه و
إل به يصدقك، وأنه حديثاً؟ فأصدق اله. ومن أصدق من المن رب بصيرة ه بالصراط المستقيم علرصبي

ربك ليهدي قلبك.
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وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي

______________
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[ لمتابعة رابط المشاركـة الأصلية للبيان ]

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=66756

الإمام ناصر محمد اليمان
06 ‐ ذو الحجة ‐ 1433 هـ

22 ‐ 10 ‐ 2012 مـ
07:29 صباحاً

( بحسب التقويم الرسم لأم القرى )
ـــــــــــــــــــ

فتوى الإمام المهدي عن الشرط الذي يجب توفره ف الأضحية وصاحبها، ومن هما القانع والمعتر ..

إقتباس

السلام عليم ورحمة اله
أريد أن أستفسر من فضلم فيما يخص الشروط الت يجب أن تتوفر ف الشخص الذي يشتري الأضحية؟

وهل جائز أن يشترك أفراد العائلة الإخوة لشراء الأضحية؟
هل يجب عل رب البيت أن يشتريها بماله هو ؟

هل يجوز لبنت أن تشتري الأضحية إذا كان الوالد غير قادر عل توفير المال كاف لها؟

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل أنبياء اله وأئمة التاب الناطقين بالقول الصواب وفصل
الخطاب ذكرى لأول الألباب، أما بعد..

إن الإضحية تجزي عن الأب وأولاده، متزوجين كانوا أو عزاباً ما داموا أسرةً واحدةً، وكذلك يشتريها
شرائها، وليس شرطٌ أن لا يدفع ثمنها إلا رب أنعامهم أو يتعاونون عل ونها فالمقتدر منهم إذا كانوا لا يمل
الأسرة بل المقتدر منهم، أو التعاون ف شرائها، أو تُهدى لهم من آل بيتهم أو من فاعل خيرٍ فليقبلوا هديته،

وتقبل اله من الجميع.

وكذلك أرباب الاسر يستطيعون أن يتشاركوا ف أضحية عجل من البقر أو من الإبل بالثير ثمانية، وكلٌ
يأخذ منها نصيبه الثُمن عل قدر ما دفع من ماله ف ثَمنها، إلا أن يتصدّق فيأخذوه بالسوية أي يتساوى
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نصيب كل منهم حت ولو دفع الأكثر، أو يأخذ حقّه كاملا إن كان لا يريد التنازل عن الزيادة للآخرين،
:ه عليها بوبرها أو بشعرها أو بصوفها، بمعنالأضحية هو أن يذكروا اسم ال ف والمهم والشرط الأساس

إنّ شرط ذكر اسم اله عليها واجب وه لا تزال عل قيد الحياة.

افوا صهلَيع هال موا اسرفَاذْك را خَييهف مَل هرِ الائن شَعم مَا للْنَاهعدْنَ جالْبو} :ه تعالتصديقاً لقول ال
فَاذَا وجبت جنُوبها فَلُوا منْها واطْعموا الْقَانع والْمعتَر كذَلكَ سخَّرنَاها لَم لَعلَّم تَشْرونَ} صدق اله

العظيم [الحج:36].

والفتوى عن القانع: هو الذي لا يسأل النّاس من شدّة حيائه وعزة نفسه، وأولئك من الفقراء العفيفين يحسبهم
الجاهل عن حالهم أغنياء من التعفف لا يسألون النّاس إلحافاً.

وأما المعتَر: فهو سائل عارٍ وجهه من الحياء، فهو السائل الجريء لا يستح أن يسأل حاجته من النّاس.

وسلام عل المرسلين، والحمد اله رب العالمين، وقال اله تعال: {فَاذَا وجبت جنُوبها فَلُوا منْها واطْعموا
الْقَانع والْمعتَر} صدق اله العظيم.

.أخوكم الإمام المهدي ناصر محمد اليمان
ـــــــــــــــــــــــــ
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[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيـان ]

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=66763

الإمام ناصر محمد اليمان
06 ‐ ذو الحجة ‐ 1433 هـ

22 ‐ 10 ‐ 2012 مـ
08:34 صباحاً

( بحسب التقويم الرسم لأم القرى )
ــــــــــــــــــــــ

الإمام المهدي يزيدنا تفصيلا بالحق بما يتعلق بصلاة العيد ..

إقتباس

بسم اله والحمد له والصلاة والسلام عل رسول اله
السلام عل امامنا الغال وعل الانصار السابقين الاخيار ورحمة اله وبركاته

بارك اله فيك يا امامنا الريم وجزاك عنا كل خير فقد افتيتنا بالحق وبينت لنا امور ديننا فاصبحت
سهلة ميسرة واضحة فنعم الامام انت وسبحان من علمك
وعندي سؤال ارجو ان تترموا وتفيدونا ف هذه المسالة

اذا صادف العيد يوم جمعة وصلينا صلاة العيد ف جماعة فهل تسقط عنا صلاة الجمعة
وسلام عل المرسلين والحمد له رب العالمين

ه وآله الأطهار والتابعين الأبرار إلجدّي محمد رسول ال ه الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام علبسم ال
اليوم الآخر، أما بعد..

وبالنسبة لصلاة عيد الفطر أو عيد الأضح، فإن الخطبة قبل الركعتين كما ف صلاة الجمعة، ولا تُجزي
صلاة العيد عن صلاة الجمعة، ولا تُجزي خطبة العيد وركعتاها عن خطبة وركعت صلاة الجمعة كون

ذَا نُودِينُوا اآم ا الَّذِينهيا اي} :ه تعالتصديقاً لقول ال .صلاة الجمعة سنّة واجبة لمن استطاع إليها سبيلا
للصَة من يوم الْجمعة فَاسعوا الَ ذِكرِ اله وذَروا الْبيع ۚ ذَٰلم خَير لَم انْ كنْتُم تَعلَمونَ ﴿9﴾فَاذَا قُضيتِ

الصَةُ فَانْتَشروا ف ارضِ وابتَغُوا من فَضل اله واذْكروا اله كثيرا لَعلَّم تُفْلحونَ ﴿10﴾} صدق اله
العظيم [الجمعة].
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وأما صلاة العيد فه سنّة مستحبة وف حضورها زيادة خيرٍ، وذكر اله أكبر وخيرٌ كثيرٌ.

وإذا وافق العيد يوم الجمعة فصلاة الفجر ف ميقاتها المعلوم، وأما صلاة العيد فبعد طلوع الشمس وخطبة
العيد، ويجب أن تون من أقصر الخطب فيوعظ فيها المسلمون عن صلة الرحم والإنفاق والعفو والتسامح

وزيارة الأقارب والأصدقاء بعضهم بعضاً لتوثيق عرى الأخوة والمحبة والتسامح.

وصلاة الجمعة ف ميقاتها المعلوم تحل ميقات الظهر، وصلاة الظهر جمع تأخيرٍ مع صلاة العصر.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.أخوكم الإمام المهدي ناصر محمد اليمان

ــــــــــــــــــــــ
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[ لمتابعة رابط المشاركـة الأصلية للبيـان ]

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=66902

الإمام ناصر محمد اليمان
07 ‐ ذو الحجة ‐ 1433 هـ

23 ‐ 10 ‐ 2012 مـ
03:00 صباحاً

( بحسب التقويم الرسم لأم القرى )
ـــــــــــــــــــ

.. ومناسك الحج شعائر الحج عن معان يزيدنا تفصيلا الإمام المهدي

إقتباس

كنت افضل الرد من الامام افضل من الردود العشوائية من بعض الاخوة. .
اما من ناحية التفث فقد ذكرت انة العرق الذي يخرج من جسم الانسان

فهل العرق من شعائر الحج !!
تدبر

عل ه ورسله وآلهم الطيبين والتابعين لدعوة الحقأنبياء ال ه الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام علبسم ال
بصيرة من ربهم إل يوم الدين، أما بعد..

.نن الحجوس ومناسك الحج ه فيك فلا تخلط بين شعائر الحجبارك ال عن الحق ها التائه إنّك حقاًّ تائهيا أي

فأما الشعائر فمفردها مشْعر، وه الأماكن المقدسة الت تؤدّى فيها المناسك. تصديقاً لقول اله تعال: {فَاذَا
افَضتُم من عرفَاتٍ فَاذْكرواْ اله عندَ الْمشْعرِ الْحرام} صدق اله العظيم [البقرة:198].

أي عند المسجد الحرام وهو أن يطوفوا بالبيت العتيق، وكذلك منطقة الصفا والمروى من شعائر اله.
تصديقاً لقول اله تعال: {انَّ الصفَا والْمروةَ من شَعآئرِ اله فَمن حج الْبيت اوِ اعتَمر فَلا جنَاح علَيه ان

يطَّوف بِهِما ومن تَطَوعَ خَيراً فَانَّ اله شَاكر عليم(158)} صدق اله العظيم [البقرة].

وأما المناسك فه نُسك الحج، وه أعمال يؤديها الحاج. ونستنبط أن النُّسك إنّما هو عمل يقوم به الحاج من
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موسوقُواْ رلتَح لادْيِ والْه نم رستَيا اسفَم تُمرصحنْ افَا هةَ لرمالْعو جواْ الْحمتاو} :ه تعالخلال قول ال
حتَّ يبلُغَ الْهدْي محلَّه فَمن كانَ منم مرِيضاً او بِه اذًى من راسه فَفدْيةٌ من صيام او صدَقَة او نُسكٍ} صدق
اله العظيم [البقرة:196]، فما يقصد اله تعال بقوله {او نُسكٍ}؟ والنُسك المقصود هنا أي الفدية، فلا تخلط

بين التسميات أخ الريم.

وأما المشاعر فه المشاعر المقدسة.

ويا رجل إن الحاج يتّسخُ بالعرق فتَنْفُث منه رائحة تختلف تسميتها لدى النّاس فمنهم يسميها (كور)،
وآخرون يسمونها (تفث)، فيقال إنّ فلان تفث أي (كور) أو (ذفر)، والمهم قد علم الجميع ما المقصود أن
يقال "يا فلان إنّك تفث" أي تعرق كثيراً حت تظهر لك رائحة تفثة أي غير مرغوبة، وه رائحة تفثه بسبب

التعرق الخارج من الجسد.
ويا رجل أفلا يسيل العرق من الحاج أثناء تأدية مناسك الحج؟ فذلك فائدة الغسل أن يزيل الشوائب الأخرى
من الحاج كالشعر والغبار فيف لا يون الغسل عند التحلل من سنن الحج وقد أصبحت رائحته تفثة؟ هداك

اله أخ الريم (التائه) إل الصراط المستقيم.

وكذلك من شعائر اله أشياء أخرى، والمهم لا نخرج عن الموضوع ولسوف أخبرك عن الحمة البالغة من
الغسل لذهاب تفثهم وذلك لونهم سوف ينطلقون إل البيت العتيق، ويا رجل فهل تريدهم أن يطوفوا بالبيت

العتيق وهو بما يسمونه بطواف الإفاضة بعد الزحف من مة إل من ومزدلفة وعرفات والعودة فيف
تريدهم أن يطوفوا بالبيت العتيق بتفثهم برائحة كريهة؟ فيف ستون رائحة المسجد الحرام! فاتقوا اله..

ألا واله إنّك حين لا تدخل بيت اله تفثاً فإنّ ذلك من تعظيم حرمات اله حت لا توسخها، وذلك من تقوى
القلوب. ولذلك قال اله تعال: {ثُم لْيقْضوا تَفَثَهم ولْيوفُوا نُذُورهم ولْيطَّوفُوا بِالْبيتِ الْعتيق ﴿٢٩﴾ ذَٰلكَ ومن
يعظِّم حرماتِ اللَّـه فَهو خَير لَّه عندَ ربه} صدق اله العظيم [الحج:29-30]، وتعظيم حرمات اله هو أن لا

توسخها ولا تنجسها أو تجعل رائحتها كريهة بتفثك بارك اله فيك.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين ..
.أخوكم الإمام المهدي ناصر محمد اليمان

ـــــــــــــــــــــــــ
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[ لمتابعة رابط المشاركــة الأصلية للبيـان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=67077

الإمام ناصر محمد اليمان
08 ‐ ذو الحجة ‐ 1433 هـ

24 ‐ 10 ‐ 2012 مـ
02:39 صبـــــاحاً

( بحسب التقويم الرسم لأم القرى )
ــــــــــــــــــ

عاجل إل الصائمين يوم عرفة من الأنصار السابقين الأخيار ف عصر الحوار من قبل الظهور..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل كافة أنبياء اله ورسله وآلهم الأطهار وجميع أنصار أنبياء
اله وأوليائه ف الأولين وف الآخرين وف الملأ الأعل إل يوم الدين..

أحبت ف اله الأنصار السابقين الأخيار كونوا حريصين عل وحدة أمتم حت ولو كنتم محقّين لون
وحدة المؤمنين ه الأهم عند اله، ولم أجركم عند اله بصيام الخميس أعظم من صيامم الأربعاء

بمفردكم، فاجنحوا مع وحدة المسلمين حت ولو كان الحق معم إلا ف شء واحدٍ فلا تتّبعوهم ف كل ما
كان يؤدي للشرك باله، أما هذه فلا وألف لا ما دمتم ف الحياة حت تلقوا اله بقلوبٍ سليمة من الشرك باله

فتفوزوا فوزاً عظيماً. تصديقاً لقول اله تعال: {انَّ اله لا يغْفر ان يشْركَ بِه ويغْفر ما دونَ ذَلكَ لمن يشَاء
ومن يشْرِكْ بِاله فَقَدِ افْتَرى اثْما عظيما} صدق اله العظيم [النساء:48].

يماهربا نَا بِهيصا ومكَ ولَينَا ايحوالَّذِي اا ونُوح بِه صا وم الدِّين نم مَعَ لشَر} :ه تعالروا قول الوتذك
وموس وعيس انْ اقيموا الدِّين و تَتَفَرقُوا فيه} صدق اله العظيم [الشورى:13].

فتذكروا قول اله تعال: {انْ اقيموا الدِّين و تَتَفَرقُوا فيه} صدق اله العظيم [الشورى:13].

وعليه فلن يخالف الإمام المهدي ناصر محمد اليمان أمر اله بعدم التفرق، وأعلن للأنصار السابقين
الأخيار: أنّ سوف أصوم الخميس مع إخوان الصائمين حرصاً عل وحدة المؤمنين.
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مم تريدون صيام الأربعاء، فمن كان يريد ذلك فليصّأن ه الأنصار السابقين الأخيار أعلمال ف ويا أحبت
الأربعاء بنية صيام يوم عرفة، ومن ثم يصوم الخميس مع الصائمين وينويه قضاء يوم من أيام رمضان إن

كان عليه من عدة صيام رمضان، أو ينوي صيام الخميس نافلةَ صيام له رب العالمين.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.أخوكم الإمام المهدي ناصر محمد اليمان

ـــــــــــــــــــ
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[ لمتابعة رابط المشاركـة الأصلية للبيـان ]

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=67077

الإمام ناصر محمد اليمان
08 ‐ ذو الحجة ‐ 1433 هـ

24 ‐ 10 ‐ 2012 مـ
02:39 صباحاً

( بحسب التقويم الرسم لأم القرى )
ــــــــــــــــــــــ

عاجل إل الصائمين يوم عرفة من الأنصار السابقين الأخيار ف عصر الحوار من قبل الظهور ..

بسم اله الرحمن الرحيم والصلاة والسلام عل كافة أنبياء اله ورسله وآلهم الأطهار وجميع أنصار أنبياء
اله وأوليائه ف الأولين وف الآخرين وف الملأ الأعل إل يوم الدين..

أحبت ف اله الأنصار السابقين الأخيار كونوا حريصين عل وحدة أمتم حت ولو كنتم محقّين لون
وحدة المؤمنين ه الأهم عند اله، ولم أجركم عند اله بصيام الخميس أعظم من صيامم الأربعاء

بمفردكم، فاجنحوا مع وحدة المسلمين حت ولو كان الحق معم إلا ف شء واحدٍ فلا تتّبعوهم ف كل ما
كان يؤدي للشرك باله؛ أما هذه فلا وألف لا ما دمتم ف الحياة حت تلقون اله بقلوبٍ سليمة من الشرك
باله فتفوزون فوزاً عظيماً. تصديقاً لقول اله تعال: {انَّ اله لا يغْفر ان يشْركَ بِه ويغْفر ما دونَ ذَلكَ لمن

يشَاء ومن يشْرِكْ بِاله فَقَدِ افْتَرى اثْما عظيما} صدق اله العظيم [النساء:48].

يماهربا نَا بِهيصا ومكَ ولَينَا ايحوالَّذِي اا ونُوح بِه صا وم الدِّين نم مَعَ لشَر} :ه تعالوتذكروا قول ال
:ه تعاله العظيم [الشورى:13]، فتذكروا قول الصدق ال {يهقُوا فتَتَفَر و وا الدِّينيمقنْ اا يسعو وسمو

{انْ اقيموا الدِّين و تَتَفَرقُوا فيه} صدق اله العظيم [الشورى:13].

وعليه فلن يخالف الإمام المهدي ناصر محمد اليمان أمر اله بعدم التفرق، وأعلن للأنصار السابقين
الأخيار:

إنّن سوف أصوم الخميس مع إخوان الصائمين حرصاً عل وحدة المؤمنين.
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ويا أحبت ف اله الأنصار السابقين الأخيار، أعلم أنّم تريدون صيام الأربعاء، فمن كان يريد ذلك فليصم
الأربعاء بنية صيام يوم عرفة، ومن ثم يصوم الخميس مع الصائمين وينويه قضاء يوم من أيام رمضان إن

كان عليه من عدة صيام رمضان، أو ينوي صيام الخميس نافلةَ صيام له رب العالمين.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي

ـــــــــــــــــــــــ
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[ لمتابعة رابط المشاركـة الأصلية للبيـان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=67762

الإمام ناصرمحمد اليمان
12 ‐ ذو الحجة ‐ 1433 هـ

28 ‐ 10 ‐ 2012 مـ
05:44 صباحاً

( بحسب التقويم الرسم لأم القرى )
ـــــــــــــــــــــ

المهدي المنتظَر يدعو البشر إل النظر ف وجه القمر، هل اكتمل البدر ولم ينقضِ من الشهر إلا اثنا عشر
يوماً؟ أفلا تبصرون ؟

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل كافة الأنبياء والمرسلين وآلهم الطيبين الطاهرين والتابعين
لهم بإحسانٍ إل يوم الدين، أما بعد..

يا معشر البشر، أقسم باله الواحد القهار نور السماوات والأرض الباطن والظاهر الذي جعل الجنَّة لمن
شر والنار لمن كفر، إنّ الشمس أدركت القمر فۇلد الهلال من قبل السوف فاجتمعت به الشمس وقد هو
هلال، ذلك مما علَّمن رب ولعنة اله عل من افترى عل اله كذباً ما لم ينزل اله به من سلطانٍ ف محم

للقرآنِ تذكرةً للإنسِ والجانِّ واعلموا أنّ الشمس م البيان الحقإنّما نعلم ،الرحمن هالقرآن، فاتقوا ال
يدْخل البشر ف لها أنْ تُدرك القمر منذ حركة الدهر والشهر حت لا ينبغ بحسبانٍ وأنّ الشمس والقمر

عصر أشراط الساعة البر، فاقْسم اله الواحدُ القهار لم بآية إدراكِ الشمس للقمرِ إذا تلاها، ف قول اله
تعال: {والشَّمسِ وضحاها(1) والْقَمرِ اذَا تََها(2) والنَّهارِ اذَا جَّها(3) واللَّيل اذَا يغْشَاها(4)} صدق اله

العظيم [الشمس].

برغم أن هلال أول الشهر لا ينبغ له أن يتلو الشمس؛ بمعن لا ينبغ له أن يولَد من قبل السوف فتجتمع به
الشمس وقد هو هلال منذ أن خلق اله السماواتِ والأرض حت يدخل الدهر ف عصر أشراط الساعة

البرى ومن ثم تدرك الشمس القمر ف أوائل غرر الشهور فيولَد الهلال من قبل السوف فتجتمع به الشمس
وقد هو هلال فيون ذلك الحدث سبب انتفاخ الأهلّة ف أول الشهر كونها أدركت الشمس القمر ف غرة

الشهر وأنتم لا تعلمون، جعلها اله آيةً كونية ظاهرةً وباهرةً للناظرين من علماء الأمة وعامتهم وإنا
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لصادقون.

ويا معشر علماء المسلمين وأمتهم، أقسم لم باله العظيم رب وربم منزل التاب وهازم الأحزاب ما قلت
لم إنّ الشمس أدركت القمر من ذات نفس بقول الظن الذي لا يغن من الحق شيئاً، ومن أظلم ممن افترى
عل اله كذباً وأعوذُ باله أن أكونَ من الجاهلين، ألا واله الذي لا إله غيره إنّ رب أران كيف تُدرك الشمس

القمر ف الملوت عند الشروق وعند الغروب كون لم أفهم بادئ الأمر كيف تدرك الشمس القمر فَيولَد
الهلال من قبل السوف فتجتمع به الشمس وقد هو هلال، فأران رب أنّ الهلال إما أن يولد بالفجر والشمس

إل الشرق منه فتجتمع به الشمس وقد هو هلال؛ وكذلك أران كيف يولد الهلال من قبل الاقتران ومن ثم
يغرب الهلال قبل غروب الشمس ثم تجتمع به الشمس من بعد ذلك وقد هو هلال.

ويا أحبت ف اله علماء الفلك الفيزيائيين لا تستهينوا بعلم الإمام المهدي ناصر محمد اليمان، تاله إن لا
أجهل ناموس حركة الشمس والقمر ف التاب وأعلم إنّ هلال الشهر لا ينبغ له أن يولد من قبل حدوث

الاقتران حت إذا انفصل القمر عن الشمس شرقاً تولَّد هلال النور الجديد، وهذا منذ أن خلق اله السماوات
والأرض لا الشمس ينبغ لها أن تدرك القمر ولا الليل سابق النهار فتطلع الشمس من مغربها حت يدخل

البشر ف عصر أشراط الساعة البرى، وأنا المهدي المنتظَر أحد أشراط الساعة البرى وبعث اله مع آيةً
المنتظَر، ولذلك وجدتم كافة علماء الفلك ف الشمس والقمر فتلاها ولم يحط بها سوى المهدي ة فكوني
البشر جميعهم يستحيلون رؤية هلال ذي الحجة لعام 1433 بعد غروب شمس الإثنين ليلة الثلاثاء فقالوا
جميعاً بلسانٍ واحدٍ موحدٍ: "كيف يرى الهلال وقد غرب جرم القمر قبل غروب شمس الإثنين عند دخول
ليلة الثلاثاء؟ بل لا بد من إتمام ذي القعدة ثلاثون يوماً". ومن ثم يرد عليهم الإمام المهدي ناصر محمد

اليمان وأقول:" يا معشر علماء الفلك إنم لتصفون الإمام المهدي بالجهل وسوف أثبت لم أنّ أعلم من
اله ما لا تعلمون وأنم أنتم الجاهلون أو أخذتم العزة بالإثم بعد إقامة الحجة عليم بالحق".

وربما يود أحد علماء الفلك وهو الدكتور زك بن عبدالرحمن المصطف ‐مساعد المشرف عل معهد
بحوث الفلك والجيوفيزياء، رئيس قسم الفلك بمدينة الملك عبدالعزيز للعلوم والتقنية‐ أن يقول: "يا ناصر
محمد اليمان، نحن معشر علماء الفلك الفيزيائيين ف العلوم الونية نعلم بالعلم الدقيق عن حركة الشمس
سوف باليوم؛ بل بالساعة؛ بل بالدقيقة؛ بل بالثانية بدقةم بمواعيد الخسوف والوالقمر والأرض ولذلك نعلم
متناهية عن الخطأ، ولم نُخط بموعد خسوفٍ قمري ولا كسوف شمس عل مدار السنين". ومن ثم يرد عليه

الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: ولنك أخطأت يا زك بن عبد الرحمن ف تاريخ أول خسوف
القمر بعد الإدراك ف أول الشهر وحسب علمم إنّ الخسوف القمري لا يحدث إلا ف ليلة الإبدار أي ليلة
ولا لوم عليك يا زك ،كاملة قبل ليلة النصف بمنزلة تفاجأت بخسوف القمر يأت نك يا زكالنصف، ول

كونك لم تعلم إنّ الشمس أدركت القمر ف غرة شهر رمضان لعام 1425 وتفاجأت بما لم تن تحسب، ولم
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أفترِ عليك يا زك بغير الحق وقد نزل إعلانك ف جريدة الرياض فلا يزال إعلانم ف جريدة الرياض شاهداً
عليم إل هذه الساعة، وكان إعلانم إنّ خسوف القمر سوف يحدث فجر الجمعة منتصف رمضان لعام

1425 ولن ألومك عل ذلك ومنطقُك منطق الحق كونه حسب علمك من قبل دخول البشر ف عصر أشراط
الساعة البرى ولنه اختلف عليك الأمر بسبب إنّ الشمس أدركت القمر فتلاها ف أول الشهر فاجتمعت به
الشمس وقد هو هلال وأنتم لا تعلمون ولذلك تفاجأت يا زك بخسوف القمر يحدث فجر الخميس وليس فجر

.جريدة الرياض وبيان إعلانك شاهد عليك ولم نفترِ عليك بغير الحق الجمعة حسب إعلانك ف

وفيما يل بيان الدكتور زك بن عبدالرحمن المصطف مساعد المشرف عل معهد بحوث الفلك
والجيوفيزياء، رئيس قسم الفلك بمدينة الملك عبدالعزيز للعلوم والتقنية، ف جريدة الرياض عل الرابط

كما هو ف أو غيره من الأنصار السابقين الأخيار أن يقوم بتصوير بيانه عاجلا وأرجو من الوصاب :التال
جريدة الرياض عل الرابط التال من قبل أن يذهبوه:

http://www.alriyadh.com/Contents/05-...CAL1_22707.php

:الرابط التال وكذلك عل
/http://www.hyil.com/vb/hail40055

http://www.alriyadh.com/Contents/05-10-2004/Mainpage/LOCAL1_22707.php
http://www.hyil.com/vb/hail40055/
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وفيما يل بيان الدكتور زك بن عبد الرحمن المصطف مساعد المشرف عل معهد بحوث الفلك
والجيوفيزياء، رئيس قسم الفلك بمدينة الملك عبدالعزيز للعلوم والتقنية، ف جريدة الرياض

إقتباس

الثلاثاء 21 شعبان 1425العدد 13255 السنة 40
كسوف جزئ للشمس ف 30 شعبان وخسوف كل للقمر ف 15رمضان

حدث بمشيئة اله تعال فجر الخميس 30شعبان 1425ه، الموافق 14أكتوبر 2004م كسوف جزئ للشمس، لا يمن
مشاهدته ف المملة العربية السعودية، حيث يشاهد ف أجزاء من الصين واليابان والوريتين والاسا.

وأوضح الدكتور زك بن عبدالرحمن المصطف مساعد المشرف عل معهد بحوث الفلك والجيوفيزياء، رئيس قسم الفلك
بمدينة الملك عبدالعزيز للعلوم والتقنية، أنه وفقاً لذلك فإن شهر شعبان لهذا العام سيتم بإذن اله ثلاثين يوماً، وذلك كون
السوف يحدث بعد مغيب الشمس من يوم 29شعبان وبالتال تستحيل رؤية الهلال ذلك اليوم ومن المعروف أن كسوف

الشمس يعتبر اقترانا مشاهدا للقمر.
واستند الدكتور زك ف حديثه إل فتوى سماحة الشيخ ابن عثيمين رحمه اله تعال حيث قال: (إذا وقع كسوف الشمس

بعد غروبها ف أي مان من الأرض فإنه يتعذر أن يون ف اليوم التال أول شهر جديد وذلك لأنه من المعلوم عند
المحققين من أهل العلم شرعاً وأهل الخبرة حسا ان سبب كسوف الشمس الحس حيلولة القمر بينها وبين الأرض ومن

المعلوم عند العامة والخاصة أن دخول الشهر لا يون إلا حيث يرى الهلال بعد غروب الشمس متأخراً عنها فإذا كان كذلك
فإنه لا يمن أن يحم بدخول الشهر ف الليلة الت يقع فيها كسوف الشمس والقمر.. قال اله تعال: {وجعل الليل سناً
والشمس والقمر حسباناً ذلك تقدير العزيز العليم}، وقال تعال: {والشمس تجري لمستقر لها ذلك تقدير العزيز العليم

والقمر قدرناه منازل حت عاد كالعرجون القديم لا الشمس ينبغ لها أن تدرك القمر ولا الليل سابق النهار وكل ف فلك
يسبحون} وقال تعال {والشمس وضحاها والقمر إذا تلاها}.

وأشار الشيخ ابن عثيمين رحمه اله إل أن ف هذه الآية نص عل أن القمر ليلة الهلال تال للشمس، فإذا كان تالياً لها فهو
متأخر عنها بعد الحيلولة بينها وبين الأرض فيف يقفز حت يحول بينها وبين الأرض، والناظر ف سير الشمس والقمر يرى
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أن القمر دائماً متأخر عن الشمس ف سيره فتراه ف أول ليلة من الشهر يبعد عنها بقدر مترين أو ثلاثة، والليلة الثانية
والثالثة بأكثر، حت يون ف منتصف الشهر ف الجانب المقابل لها من الأفق، فيون بينهما ما بين المشرق والمغرب.
وأضاف الدكتور زك أنه سيعقب كسوف الشمس، خسوف كل للقمر يحدث بإذن اله فجر يوم الجمعة 15رمضان

1425ه، الموافق 28أكتوبر 2004م، ويشاهد ف السعودية قبل شروق الشمس.

انته بيانم الذي نُشر ف جريدة الرياض بتاريخ 21 ‐ شعبان 1425هـ .

وجميل أنّك حسبتَه بالتاريخ الهجري القمري ولم تحسبه بالميلادي كونك لو حسبته بالميلادي فسوف تقول فجر الخميس دون
تحديد عدّة رمضان لعام 1425، ولن زك حسبها صح، ولا نلوم عليه كونه يعلم أنّه لا خسوف إلا ف ليلة الإبدار ليلة النصف

من الشهر ولذلك أعلنت به يا زك فجر الجمعة وتفاجأتم به يحدث فجر الخميس ليلة الرابع عشر وليس فجر الجمعة ليلة
الخامس عشر وكافة علماء الفلك يعلمون أنّ اكتمال البدر الأول يحدث بعد مض أربعة عشر يوم فيتمل القمر البدر ليلةَ

دخولِ الخامس عشر؛ ليلة النصف من الشهر.

وما يل معلومات فلية لا يختلف عليها اثنان من علماء الفلك:

إقتباس

( للقمر دائماً نصف مضاء وهو النصف المواجه للشمس، ونصف مظلم وهو البعيد عن أشعة الشمس، ونرى من الأرض
جزءاً من النصف المضاء كل ليله، ويعتمد حجم الجزء المضاء المشاهد من الأرض عل موقع القمر بالنسبة للأرض.

الاقتران، فإننا لا نرى القمر من الأرض عل ون القمر فخط واحد بين الشمس والأرض، أي ي ون القمر علفعندما ي
الاطلاق، وذلك لأن النصف المضاء بأكمله يون باتجاه الشمس ، والنصف المظلم باتجاه الأرض، ويسم العرب القمر

عندما يون ف هذه الحالة (المحاق) أي انمحق القمر عن الرؤية، ويتم تحديد نهاية الشهر القمري ونهايته فلياً عندما يون
القمر ف الاقتران، ويطلق الفليون الأجانب عل القمر عندما يون ف الاقتران (القمر الوليد)New Moon . ثم يتحرك
القمر نحو الشرق فيظهر جزء صغير من طرف النصف المضاء للقمر عل شل هلال نحيل، ويرى بعد غروب الشمس

مباشرة فوق الأفق الغرب ويسم القمر ف هذه الحالة (هلالا) ويستمر حت الأيام الثلاثة الأول بعد الولادة أو الاقتران، ثم
يزداد حجم النصف المضاء من القمر بالظهور عبر الليال حت يقطع القمر 90 درجه ف مداره حول الأرض، أي ربع

وسط السماء عل ويظهر القمر عند التربيع الأول ف First Quarter(التربيع الأول) هذه الحالة القمر ف مداره، ويسم
شل نصف قمر بعد غروب الشمس مباشرة، ويون عمر القمر ف هذه الحالة 7 ليال، ثم يمل القمر دورانه حول الأرض
متجهاً نحو الشرق كل ليلة بمعدل 13 درجة ف السماء، حت يقطع 180 درجة ف مداره حول الأرض أي نصف مداره،

ويظهر القمر مشرقاً ف السماء جهة الشرق بعد غروب الشمس مباشرة، ويغيب عند شروق الشمس، ويسم القمر ف هذه
الحالة بدرا (القمر المتمل)Full Moon حيث يظهر النصف المضاء من القمر بأكمله كونه يون باتجاه الشمس والارض
معاً، أي تون الأرض ف هذه الحالة بين الشمس والقمر، ويون عمر القمر عندما يون ف الاكتمال (14) ليله. ثم يمل
Second Quarter(التربيع الثان) القمر دورانه حول الأرض ماراً بأطوار معاكسه تماماً للأطوار السابقة، حيث يمر بطور

بعد مرور 21 ليله، ثم يعود للاقتران من جديد معلناً نهاية الشهر وبداية شهر جديد.)

.الفل التقرير العلم انته
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ومن ثم يقيم عليهم الإمام المهدي ناصر محمد الحجة ف شهر ذي الحجة لعامم هذا 1433 ونقول:" أفتونا
عن سبب اكتمال البدر الأول لشهر ذي الحجة ولم ينقضِ من شهر ذي الحجة سوى اثنا عشر يوماً، أليس
العلم الفل لا اختلاف فيه إن القمر يصير بدراً بعد مض أربعة عشر يوماً فيظهر القمر البدر بعد غروب
شمس الرابع عشر أي ليلة الخامس عشر؛ ليلة النصف من الشهر، أفلا تتقون؟ ويا شمري ويا زك بن عبد

الرحمن وكافة علماء الفلك ف العالم العرب والإسلام، اتّقوا اله فلن يستطيع أن يعلم علم اليقين إنّ
الشمس حقاً أدركت القمر علمياً إلا علماء الفلك كونم لو تتنازلوا عن كبرِكم فتراقبوا أهلّة المستحيل

لشاهدتم هلال المستحيل بعين اليقين ومن ثم لا يون أمامم ما هو سبب مشاهدة هلال المستحيل إلا سبباً
واحداً فتقولون لا بد إنّ الهلال ۇلدَ من قبل السوف فاجتمعت به الشمس وقد هو هلال وصدق اله ورسوله
والمهدي المنتظَر، فاتّقوا اله الواحد القهار واعترفوا أن الشمس أدركت القمر من قبل أن يسبق الليل النهار
م فالمنتظَر وكوكب سقر إلي آخر، ألا وإنّ المهدي بسبب مرور كوكب سقر لواحة للبشر من عصر إل
سباق واقترب يوم التلاق للأنصار السابقين الأخيار، اللهم قد بلغت اللهم فاشهد، وسلام عل المرسلين،

والحمد له رب العالمين.

وربما يود أحد أحبت الأنصار السابقين الأخيار أن يقول:" مهلا مهلا يا إمام، فما تقصد بقولك اكتمال
البدر الأول؟" ومن ثم يرد عليه الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول:" إنّ البدر الأول هو أول ما تتمل
دائرة وجه القمر وتستمر كذلك الليلة الت تليها فيرى كذلك بدراً متملا، ومن ثم يبدأ بالتناقص من الليلة
الثالثة كون ليال الإبدار الامل ليلتان فقط، وبما إنّ القمر البدر سوف يتمل بعد غروب شمس يومنا هذا

الأحد ليلة الإثنين وعليه فذلك ليلة الثلاثاء يرى بدراً كاملا ولنه سوف يبدأ البدر بالتناقص من ليلة النصف
ليلة الأربعاء حسب إعلان المحمة العليا بالمملة العربية السعودية" ومن ثم نقول: "ومن مت يون القمر
ليلة النصف من الشهر ناقصاً، أفلا تعقلون أنّ الشمس حقاً أدركت القمر تصديقاً لشرط من أشراط الساعة

البر قبل أن يسبق الليل النهار، أفلا تتقون؟ اللهم قد بلغت، اللهم فاشهد.

.ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي
ــــــــــــــــــــ
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[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيـان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=67882

الإمام ناصر محمد اليمان
13 ‐ ذو الحجة ‐ 1433 هـ

29 ‐ 10 ‐ 2012 مـ
05:11 صباحاً

( بحسب التقويم الرسم لأم القرى )
ــــــــــــــــــــ

.. المنتظَر ناصر محمد اليمان صدق المهدي وشهد القمر عل

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل كافة أنبياء اله ف التاب وآلهم من أول الألباب ومن
تبِعهم ف سبيل الحق إل ربهم واصلّ عل كافة أولياء اله وأسلم تسليماً، أدعو إل اله عل بصيرة من

رب حنيفاً مسلماً وما أنا من المشركين، والحمد له رب العالمين، أما بعد..

يا معشر البشر، إنّ المهدي المنتظَر جعلن اله خليفةً ف الأرض لنقيم حدود اله فنرفع ظلم الإنسان عن
يا للمسلمين بل إل كافة البشر مسلمهم والافر أخيه الإنسان، ولم يبعث اله المهدي المنتظَر حصر

ه إلبر، ومنها أنْ يبعث العصر أشراط الساعة ال ن لهم أنّ الدهر دخل فللذِّكر ونبي لنُعلِّمهم بالبيان الحق
البشر المهدي المنتظَر الذي يؤتيه اله علم التاب فيحاجِج البشر بالبيان الحق للذكر ف مختلف المجالات

العلمية وليس ف الدين فحسب، ونزيدُهم علماً بما لم يونوا يعلمون وإنّا لصادقون.

وربما يود أحد الذين عثروا عل أحد بيانات لأول مرة أن يقول:" يا ناصر محمد إنّك لمجنون، فما رأيك أن
تتعالج لدى طبيبٍ نفس عل حساب؟". ومن ثم يرد عليه الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول:"

أشرك أخ الريم عل جودك وكرمك ولك الحق أن تتوقّع ف شأن ناصر محمد اليمان، فتقول:" إما أن
يون مجنوناً مريضاً نفسياً وإما أنّه المهدي المنتظَر الحق ولا خيار ثالث". ومن ثم يبق عل الباحث عن
بالبيان الحق مستقيم صراط ويهدي إل مجنونٌ أم ينطق بالحق ن هل ناصر محمد اليمانأن يتبي الحق
.بعذابٍ عظيم هال مَتسحم فيفتظلموا أنفس الإمام ناصر محمد بالظن موا علللقرآن العظيم، فلا تح

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=67882
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=67882
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=67882
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=67882
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ولربما يود آخر أن يقول:" يا ناصر محمد، وهل سيعذبنا اله لئن لم نستجِب لدعوتك واتباعك؟ ولن خاتم
الأنبياء والمرسلين هو محمدٌ رسول اله صل اله عليه وآله وسلم، أم إنّ اله بعثك إلينا نبياً ورسولا؟". ومن
علم هال من الصالحين آتان من الأنبياء؛ بل إمام وأقول: لست ناصر محمد اليمان الإمام المهدي يرد ثم
التاب ذكرى لأول الألباب، وآتان الحمة وفصل الخطاب، فلا يجادلن أحدٌ من التاب إلا أقمت عليه

الحجة بالقولِ الصوابِ حت لو أجمعوا ليدحضوا حجت كافة علماء الأحزاب، فل حزبٍ بما لديهم فرحون
ويحسبون أنّهم مهتدون.

وأشهد له رب العالمين أنّ اله لن يعذّب البشر بسبب الفر بالمهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان بل
سيعذب اله المعرضين عن دعوة الاحتام إل اله؛ الذين أبوا أن يستجيبوا لدعوة الاحتام إل كتاب اله
القرآن العظيم، فالذين أبوا أن يسمعوا الدعوة إل الاحتام إل كتاب اله القرآن العظيم وأعرضوا عن اتّباع

ه يا أوله الرحمة وليس العذاب فاتقوا الفأولئك سينالُهم نصيبهم من العذابِ وأرجو لهم من ال همحم
الألباب.

ويا أمة الإسلام وعلماءهم، لقد وصل عمر دعوة الإمام المهدي ف ليلة الإثنين ليلة الخامس عشر لشهر ذي
الحجة لعام 1433 إل نهاية سنتها الثامنة وأوشت السنة التاسعة عل الدخول وأنتم لا تزالون معرضين يا
معشر علماء المسلمين وخطباء المنابر ومفت الديار عن دعوة الاحتام إل كتاب اله القرآن العظيم، فما

ه حجتُم علينا إن كنتم صادقين؟

وربما يود أحد علماء الفلك أن يقول:" مهلا مهلا يا ناصر محمد اليمان، فيف تقول إنّ دعوتَك ف عصر
الحوار من قبل الظهور وصل عمرها إل حدّ الآن ليلة الإثنين الخامس عشر من شهر ذي الحجة لعام 1433
المهدي يرد ومن ثم ."!ليلة الأربعاء وليست ليلةُ الإثنين ة لعام 1433 هن ليلة النصف لشهر ذي الحجول
المنتظَر ناصر محمد اليمان عل كافة السائلين من علماء الفلك وكافة البشر الأنث منهم والذكر وأقول:
أشهد له الواحد القهار إنّ الشمس قد أدركت القمر ف غرة شهر ذي الحجة بعد غروب شمس الأحد ليلة
الإثنين لعامم هذا 1433، وإنما شاهد الرائ (ناصر الفياض) ف منطقة شقراء هلال الليلة الثانية فذلك
أرجعتم شهادته وبدأتم شهر ذي الحجة من تاريخ ثلاثة ذي الحجة لعامم هذا 1433 يوم الأربعاء ثلاثة ذي
الحجة، ولذلك ستون آخر رؤية لهلال ذي الحجة فجر الإثنين السابع والعشرون حسب تاريخ إعلانم وإنّا
لصادقون، كونَ حسب علم الإمام المهدي فإن يوم الإثنين هو يوم التاسع والعشرون لشهر ذي الحجة، ثم
يولد هلال محرم للعام الجديدِ من قبل السوف فتجتمع به الشمس وقد هو هلال، ولذلك أعلنّا لم غرة

محرم للعام الجديد 1434 أنها الأربعاء، وإنما تلك ه الغرة الشرعية حسب رؤية هلال محرم الحرام لعام
1434، ولن ف الحقيقة إن الشمس سوف تدرك القمر ف هلال محرم للعام الجديد 1434 للهجرة فَيولَد
الهلال من قبل السوف فتجتمع به الشمس وقد هو هلال وأنتم ف غفلة لا تعلمون، فالفرار الفرار إل اله

الواحد القهار.
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وأقسم باله الواحد القهار أنّ الشمس أدركت القمر فۇلد الهلال من قبل السوف فاجتمعت به الشمس وقد
هو هلال والحم بيننا التربيع الأول والتربيع الثان والبدر الأول والبدر الثان، كون التربيع الأول هو بحسب
نواحدٌ للقمرِ ول ة لرؤية الهلال، وبرغم أنّه تربيعة الشرعيفهو بحسب الغر ة الإدراك، وأما التربيع الثانغر
ولا يدرك الفرق، إلا أهل الاختصاص بين التربيع الأول والثان الناظر يشاهد التربيع الأول والتربيع الثان
كمثل هذه الليلة تملاالإبدار ليلتين اثنتين، تشاهدون القمر فيهما م كون ليال ،وكذلك البدر الأول والثان

ليلة الإثنين وكذلك ليلة الثلاثاء، ولن ليلة النصف المنتظرة ليلة الأربعاء سوف تشاهدون القمر لم يعد
دائري الوجه تماماً وأنّه بدأ ف التناقص لا شك ولا ريب، ويا للعجب! فيف يون البدر ناقصاً ليلة النصف
من الشهر أفلا تتقون؟ ويا معشر علماء الفلك أبشِّركم أنّم من أشدّ النّاس عذاباً ما دمتم معرضين عن دعوة

الإمام المهدي إل تحري أهلّة المستحيل بل مصداقية".

وربما يود أحد علماء الفلك بالمملة العربية السعودية أن يقول:" يا ناصر محمد نحن ولو استجبنا لتحري
هلال المستحيل فلن نون مخلصين ف التحري ف رؤيته وذلك لعدم قناعتنا ف أنفسنا أن نرى هلال وجه
القمر وقد غرب كوكب القمر قبل غروب الشمس، فيف إذاً سوف نرى هلالا بعد غروب الشمس؟ وحسب
علمنا الدقيق إنّ القمر غرب قبل غروب الشمس، وعل سبيل المثال؛ هلال ذي الحجة لعامنا هذا 1433

حسب علم المعايير الفلية الدقيقة نجد أنّ القمر سوف يغرب قبل غروب شمس الإثنين ليلة الثلاثاء، فيف
يا ترى (ناصر الفياض) قد شاهد هلال ذي الحجة من منطقة شقراء بالمملة العربية السعودية بعد غروب

شمس الإثنين ليلة الثلاثاء؟ فلا وجود للقمر بعد غروب شمس الإثنين كونه غرب قبل غروب الشمس".
ومن ثم يرد عل كافة السائلين من علماء الفلك الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأفتيهم بالحق كيف
شاهد (ناصر الفياض) هلال ذي الحجة بعد غروب شمس الإثنين ليلة الثلاثاء: حقيق لا أقول عل اله إلا
الحق وذلك لأنّ الشمس أدركت القمر فولد هلال ذي الحجة عصر يوم الأحد وغرب قبل غروب شمس
الأحد ليلة الإثنين وهو ف حالة إدراكٍ، فاجتمعت به الشمس وقد هو هلال، فتجاوزها قبل غروب شمس

الإثنين ليلة الثلاثاء، ولذلك غرب هلال ذي الحجة بعد غروب شمس الإثنين ليلة الثلاثاء، ولذلك شاهد ناصر
الفياض هلال ذي الحجة بعد غروب شمس الإثنين ليلة الثلاثاء، وأدهشم الأمر برغم أنّه شاهد هلال المنزلة
الثانية لشهر ذي الحجة لعامم هذا 1433 وها هو حصحص الحق ليحيا من ح عن بينة ويهلك من هلك
عن بينة، فانت أول ليال الإبدار لشهر ذي الحجة بعد غروب شمس الأحد ليلة الإثنين لتعلموا علم اليقين
أنّ الشمس أدركت القمر تصديقاً لأحد أشراط الساعة البرى وآية التصديق للمهدي المنظر الإمام ناصر
محمد اليمان، وشهد القمر بالحق ف هذه الليلة المباركة ليلة الإثنين أول اكتمال البدر لشهر ذي الحجة

لعامم هذا 1433، فهل من مدَّكر؟ أفسحر هذا أم أنّم لا تبصرون؟ فاتقوا اله الواحد القهار واتبعوا البيان
الحق للذِّكر وأطيعوا المهدي المنتظَر من قبل أن يسبق الليل النهار فتطلع الشمس من مغربها بسبب مرور

ه علنه من كتب الأحزاب ولعنة الولم نبي لناه تفصيلاتاب وفصم من الكوكب العذاب، فقد بينَّاه ل
الاذبين ومن أظلم ممن افترى عل اله كذباً وأعوذ باله أن أكون من الجاهلين.
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ونوا شهداء التبليغ علعصر الحوار من قبل الظهور لي السابقين الأخيار ف الأنصار اللهم قد بلَّغت
العالمين بل حيلة ووسيلة، فلم يعد متسع من الوقت للتبليغ إلا قليل، فاصبروا وصابروا ورابطوا ف التبليغ

خَرا آخرين من الأنصار كلفوا أنفسهم بمهام قوم ولا لوم عل ،ذلك سبيلا الليل والنهار ما استطعتم إل
ة للعالمين وكلإنجاح الدعوة المهدي لوا والجميع يعملون علمما عم درجات لول ،الإمام المهدي تخص

ناصر محمد اليمان ة واستمرار دعوة الإمام المهديلتحقيق نجاح الدعوة المهدي يسع مجاله منهم ف
تاب علال ه النعيم الأكبر أعظم آية ف؛ بل من أجل تحقيق رضوان الوليس من أجل ناصر محمد اليمان

الإطلاق؛ ه حقيقة رضوان الرحمن عل عباده وتلك الآية ه صفة رضوان اله عل عباده يجدوه نعيماً
ارنْها اهتتَح نرِي منَّاتٍ تَجنَاتِ جموالْمو يننموالْم هدَ العو} :ه تعالتصديقاً لقول ال ."أكبر من جنته

خَالدِين فيها ومساكن طَيبةً ف جنَّاتِ عدْنٍ ورِضوانٌ من اله اكبر ذَلكَ هو الْفَوزُ الْعظيم (72)} صدق اله
العظيم [التوبة].

وربما يود أحد السائلين أن يقول: "وكيف أعلم علم اليقين أنّ رضوان نفس الرب هو النعيم الأكبر من
جنته؟" ومن ثم يرد الإمام المهدي عبد النعيم الأعظم ناصر محمد اليمان عل السائلين وأقول: إذا كنت ترى
أنّ ربك لن يرضيك بملوته جميعاً حت يرض فاعلم إنّك من قوم يحبهم اله ويحبونه ولن تقر عينك بجنة
عل وحزين العرش العظيم أنّه متحسر النعيم والحور العين بعدما علمت عن حال الرحمن المستوي عل
عباده الافرين الذين أعرضوا عن اتّباع المرسلين، فدعا عليهم رسل ربهم فاستجاب اله دعاء رسله فأهلك

عدوهم وأورثهم اله الأرض من بعدهم وهذا.

ولن السعادة ف نفس اله لم تتحقق بسبب ظلم العباد لأنفسهم حت إذا أهلهم اله فأصبحوا نادمين، ومن
ثم جاءت الحسرةُ ف نفسِ اله عليهم بعد أن جاءت الحسرةُ ف أنفسهم عل ما فرطوا ف جنبِ ربهم، وإنا
لصادقون عن حال الرحمن المستوي عل العرش العظيم. والحمد له الذي أخبركم عن حاله ف محم
كتابه فأعلمم أنّه متحسر وحزين عل عباده الذين أهلهم اله بسبب ظلمهم لأنفسهم فأصبحوا نادمين.

وقال اله تعال: {انْ كانَت ا صيحةً واحدَةً فَاذَا هم خَامدُونَ (29) يا حسرةً علَ الْعبادِ ما ياتيهِم من رسولٍ
ا كانُوا بِه يستَهزِىونَ (30) الَم يروا كم اهلَنَا قَبلَهم من الْقُرونِ انَّهم الَيهِم  يرجِعونَ (31) وانْ كل لَما

جميع لَدَينَا محضرونَ (32)} صدق اله العظيم [يس].

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان الدم من حواء وآدم؛ الإمام المهدي أخو البشر ف

ــــــــــــــــــــ
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- 1 -
الإمام ناصر محمد اليمان

14 ‐ ذو الحجة ‐ 1433 هـ
30 ‐ 10 ‐ 2012 مـ

12:31 صباحاً
( بحسب التقويم الرسم لأم القرى )

[URL/]["URL="https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=68090][ لمتابعة رابط
المشاركــة الأصلية للبيـان ]

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=68090
ـــــــــــــــــــــ

عــــاجل عــــــاجل..
المهدي المنتظَر يعلن للبشر بيان البحر المسجور ف محم الذِّكر ف عصر الحوار من قبل الظهور من

علامات مرور كوكب سقر ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل كافة أنبياء اله ورسله ف التاب من أولهم إل خاتمهم
محمد رسول اله إل الناس كافةً صل اله عليهم وآلهم وجميع المسلمين التابعين للحق إل يوم الدين لا
أفرق بين أحدٍ من رسله وأنا من المسلمين، أدعو إل اله عل بصيرة البيان الحق للقرآن العظيم حنيفاً

مسلماً وما أنا من المشركين، أما بعد..
من المهدي المنتظَر ف عصر الحوار من قبل الظهور إل كافة البشر مسلمهم والافر، لقد جاء ميعاد البحر

المسجور ف القرآن العظيم من علامات قدوم كوكب العذاب، وقد أقسم اله به ف التاب عل وقوع
العذاب. تصديقاً لقول اله تعال: {والطُّورِ (1) وكتَابٍ مسطُورٍ (2) ف رق منشُورٍ (3) والْبيتِ الْمعمورِ (4)
والسقْفِ الْمرفُوع (5) والْبحرِ الْمسجورِ (6) انَّ عذَاب ربكَ لَواقع (7) ما لَه من دافع (8)} صدق اله العظيم

[الطور].

ألا وإنّ البحر المسجور فوق اليابسة سوف يصيب بعض المدن الساحلية حيث ظهر فيها الفساد جهرةً.
تصديقاً لقول اله تعال: {ظَهر الْفَساد ف الْبر والْبحرِ بِما كسبت ايدِي النَّاسِ ليذِيقَهم بعض الَّذِي عملُوا

لَعلَّهم يرجِعونَ} صدق اله العظيم [الروم:41].

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=68090
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=68090
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?t=9321
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?t=9321
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=68090
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=68090
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=68090
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ومن سواحل الفساد، سواحل أمريا كما تعلمون سوف يضربها البحر المسجور فيصل إليها عند ميقات
دخول هذه الليلة؛ ليلة الثلاثاء الرابع عشر من شهر ذي الحجة حسب رؤية هلال ذي الحجة لعام 1433

للهجرة كما ثبت من قبل، ألا وإنّ عذاب البحر المسجور عذاباً دون كسف كوكب العذاب تصديقاً لفتوى
﴾44﴿ ومكرم ابحقُولُوا سطًا ياقس اءمالس نفًا مسا كورن ياو} :ه تعالقول ال تاب فم المح ه فال
فَذَرهم حتَّ يَقُوا يومهم الَّذِي فيه يصعقُونَ ﴿45﴾ يوم  يغْن عنْهم كيدُهم شَيىا و هم ينصرونَ ﴿46﴾

وانَّ للَّذِين ظَلَموا عذَابا دونَ ذَٰلكَ ولَٰن اكثَرهم  يعلَمونَ ﴿47﴾} صدق اله العظيم [الطور].

تجدون الجواب ف فما هو العذاب الذي يحدث دون ذلك، أي دون ميعاد كسف كوكب العذاب؟ ومن ثم
محم التاب ف قول اله تعال: {والْبحرِ الْمسجورِ (6) انَّ عذَاب ربكَ لَواقع (7) ما لَه من دافع (8)} صدق
ملَنُذِيقَنَّهو} :ه تعالدون عذاب كوكب العذاب الأكبر. تصديقاً لقول ال ه العظيم، وذلك من العذاب الأدنال

من الْعذَابِ الادنَ دونَ الْعذَابِ الاكبرِ لَعلَّهم يرجِعونَ} صدق اله العظيم [السجده:21].

وأما ميعاد البحر المسجور ف محم التاب فهو يأت ف نفس ميعاد مرور كوكب العذاب الأكبر مع
اختلاف الشهر ف ليلة الرابع عشر من الشهر القمري كونه سبق لهم خسوف القمر النذير للبشر ف نفس

الميعاد ليلة الرابع عشر من الشهر ولم يحدث لهم ذكراً، فذلك العذاب ف نفس الميعاد. تصديقاً لقول اله
تعال: {والْفَجرِ ﴿1﴾ ولَيالٍ عشْرٍ ﴿2﴾ والشَّفْع والْوتْرِ ﴿3﴾ واللَّيل اذَا يسرِ ﴿4﴾ هل ف ذَٰلكَ قَسم لِّذِي
حجرٍ ﴿5﴾ الَم تَر كيف فَعل ربكَ بِعادٍ ﴿6﴾ ارم ذَاتِ الْعمادِ ﴿7﴾ الَّت لَم يخْلَق مثْلُها ف الْبَِدِ ﴿8﴾

وثَمود الَّذِين جابوا الصخْر بِالْوادِ ﴿9﴾ وفرعونَ ذِي اوتَادِ ﴿10﴾ الَّذِين طَغَوا ف الْبَِدِ ﴿11﴾ فَاكثَروا
فيها الْفَساد ﴿12﴾ فَصب علَيهِم ربكَ سوطَ عذَابٍ ﴿13﴾ انَّ ربكَ لَبِالْمرصادِ ﴿14﴾} صدق اله العظيم

[الفجر].

ومن ثم نعلم المقصودين بذلك الميعاد من خلال قول اله تعال: {الَم تَر كيف فَعل ربكَ بِعادٍ ﴿6﴾ ارم ذَاتِ
الْعمادِ ﴿7﴾ الَّت لَم يخْلَق مثْلُها ف الْبَِدِ ﴿8﴾} صدق اله العظيم، كونهم كمثل دولة عاد كانوا يظنّون
نقَالُوا مو قرِ الْحضِ بِغَيرا وا فربَتفَاس ادا عمفَا} :ه تعالالأرض. وقال ال لا تقهر ف أنّهم القوة الت
هِملَيلْنَا عسردُونَ ﴿١٥﴾ فَاحجنَا ياتانُوا بِآيكةً وقُو منْهشَدُّ ما وه مالَّذِي خَلَقَه نَّ اللَّـها اوري لَموةً انَّا قُوشَدُّ ما

رِيحا صرصرا ف ايام نَحساتٍ} صدق اله العظيم [فصلت:16-15].

ومن ثم نعلم إنّ ذلك الميعاد كذلك يفعل بقوم آخرين اليوم ف الأرض يرون أنّهم القوة الت لا تُقهر ف البلاد
فأكثروا فيها الفساد وسوف يعلمون أنّ اله أشدّ منهم قوة، فاتقوا اله يا أيها الرئيس الأمري باراك حسين

أوباما، فما سوف يصيبم هذه الليلة؛ ليلة الثلاثاء الرابع عشر من شهر ذي الحجة لعام 1433 من جراء
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البحر المسجور هو من العذاب الأدن دون العذاب الأكبر من كوكب العذاب الذي أنتم منرون مروره
بجانب أرض البشر وهو بما تسمونه بالوكب العاشر، بل هو كوكب سقر ف محم القرآن العظيم الذي

جعل اله مروره من أشراط الساعة البرى يأت بعد أن تدرك الشمس القمر إل ما شاء اله ومن ثم يسبق
الليل النهار بسبب مرور كوكب سقر من فوق أرض البشر يأتيم من أطراف الأرض لون دورانه حول
القطب الجنوب والشمال فذلك يأتيم ف نفس ميعاد البحر المسجور الذي حدث بنفس ميعاد خسوف

القمر النذير مع اختلاف الشهر قبل ليلة النصف من الشهر حسب إعلان الحج لهذا العام 1433.

فاتقوا اله الواحد القهار يا أيها الرئيس الأمري وشعبه واستجيبوا لدعوة الإسلام واتّباع ذكر اله القرآن
العظيم رسالة اله إل الناس كافة، ألا وإنّ المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان يريد لم ولافة المسلمين

والفار الخير ولا نريد لم الشر وأحب إلينا أن يهديم اله خير لنا من أن يهلم، فاستجيبوا لدعوة
الدخول ف دين الإسلام الذي جاء به رسول اله موس وعيس ومحمد رسول اله وكافة الأنبياء من أولهم
إل خاتمهم محمد رسول اله إل الناس كافة أن يعبدوا اله وحده لا شريك له وله يسلموا، ومن يبتغ غير
الإسلام ديناً فلن يقبله اله منه وهو ف الآخرة من الخاسرين، ألا وإن دين الإسلام هو الدين الذي جاء به

موس وعيس ومحمدٌ رسول اله وكافة الرسل من ربهم صل اله عليهم وأسلم تسليماً. تصديقاً لقول اله
:تعال

ةرخاا والدُّنْي ا فجِيهو ميرم ناب يسع يحسالْم هماس نْهم ةملِكِ بشِّربي هنَّ الا ميرا مةُ يئَذْ قَالَتِ الْما }
لَملَدٌ وو ونُ لي َّنا بر 46﴾ قَالَت﴿ ينحالالص نمو ًهكدِ وهالْم ف النَّاس لِّمي45﴾ و﴿ بِينقَرالْم نمو

هلِّمعيونُ ﴿47﴾ون فَيك لَه قُولا ينَّما فَارما ذَا قَضا ۚ شَاءا يم خْلُقي هكِ الذَٰلك قَال ۖ شَرب نسسمي
خْلُقا ِّنا ۖ مبن رم ةم بِآيُتقَدْ جِى ِّنا يلائرسا نب َلا وسر48﴾ و﴿ نجِيلااةَ ورالتَّوةَ ومالْحو تَابْال
لَم من الطِّين كهيىة الطَّيرِ فَانفُخُ فيه فَيونُ طَيرا بِاذْنِ اله ۖ وابرِى اكمه وابرص واحيِ الْموتَ بِاذْنِ
اله ۖ وانَبىم بِما تَاكلُونَ وما تَدَّخرونَ ف بيوتم ۚ انَّ ف ذَٰلكَ يةً لَّم ان كنتُم مومنين ﴿49﴾ ومصدِّقًا
لِّما بين يدَي من التَّوراة وحل لَم بعض الَّذِي حرم علَيم ۚ وجِىتُم بِآية من ربم فَاتَّقُوا اله واطيعونِ
نم قَال فْرْال منْهم يسع سحا ا51﴾ ۞ فَلَم﴿ يمتَقساطٌ مرٰذَا صه ۗ دُوهبفَاع مبرو بر هنَّ ال50﴾ ا﴿
انصارِي الَ اله ۖ قَال الْحوارِيونَ نَحن انصار اله آمنَّا بِاله واشْهدْ بِانَّا مسلمونَ ﴿52﴾ ربنَا آمنَّا بِما

ذْ قَال54﴾ ا﴿ رِيناكالْم رخَي هالو ۖ هال رموا ورم53﴾ و﴿ دِينالشَّاه عنَا متُبفَاك ولسنَا الرعاتَّبو لْتنزا
َلوا افَرك الَّذِين قوكَ فَوعاتَّب الَّذِين لاعجوا وفَرك الَّذِين نكَ مرطَهمو َلكَ اعافرفِّيكَ وتَوم ِّنا يسا عي هال
يوم الْقيامة ۖ ثُم الَ مرجِعم فَاحم بينَم فيما كنتُم فيه تَخْتَلفُونَ ﴿55﴾ فَاما الَّذِين كفَروا فَاعذِّبهم عذَابا

فِّيهِمواتِ فَيحاللُوا الصمعنُوا وآم ا الَّذِينما56﴾ و﴿ رِينن نَّاصم ما لَهمو ةرخاا والدُّنْي شَدِيدًا ف
يسع ثَلنَّ م58﴾ ا﴿ يمرِ الْحالذِّكاتِ ويا نكَ ملَيع كَ نَتْلُوه57﴾ ذَٰل﴿ ينمالظَّال بحي  هالو ۗ مهورجا

تَرِينمالْم نن مَت ََكَ فبن رم قونُ ﴿59﴾ الْحن فَيك لَه قَال ابٍ ثُمن تُرم خَلَقَه ۖ مآد ثَلمك هندَ الع
﴿60﴾فَمن حاجكَ فيه من بعدِ ما جاءكَ من الْعلْم فَقُل تَعالَوا نَدْعُ ابنَاءنَا وابنَاءكم ونساءنَا ونساءكم وانفُسنَا
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ۚ هال ا لَٰها نا ممو ۚ قالْح صالْقَص وٰذَا لَهنَّ ه61﴾ا﴿ اذِبِينْال َلع هال نَتل لَّععفَنَج تَهِلنَب ثُم منفُساو
َلا االَوتَابِ تَعْال لها اي 63﴾ قُل﴿ دِينفْسبِالْم يملع هنَّ الا فَالَّون تَو62﴾ فَا﴿ يمالْح زِيزالْع ولَه هنَّ الاو
كلمة سواء بينَنَا وبينَم ا نَعبدَ ا اله و نُشْرِكَ بِه شَيىا و يتَّخذَ بعضنَا بعضا اربابا من دونِ اله ۚ فَان

نجِيلااةُ ورنزِلَتِ التَّوا امو يماهربا ونَ فاجتُح متَابِ لْال لها اونَ ﴿64﴾ يملسنَّا مدُوا بِاا فَقُولُوا اشْهلَّوتَو
م بِهَل سا لَييمونَ فاجتُح مفَل لْمع م بِهَا ليمف تُمجاجح ءٰوه نتُما الُونَ ﴿65﴾ هقتَع ََفا ۚ دِهعن بم ا
علْم ۚ واله يعلَم وانتُم  تَعلَمونَ ﴿66﴾ ما كانَ ابراهيم يهودِيا و نَصرانيا ولَٰن كانَ حنيفًا مسلما وما
لو هالنُوا ۗ وآم الَّذِينو ِٰذَا النَّبهو وهعاتَّب لَلَّذِين يماهربالنَّاسِ بِا َلونَّ ا67﴾ ا﴿ ينشْرِكالْم نانَ مك

الْمومنين ﴿68﴾ ودت طَّائفَةٌ من اهل الْتَابِ لَو يضلُّونَم وما يضلُّونَ ا انفُسهم وما يشْعرونَ ﴿69﴾ يا
اهل الْتَابِ لم تَفُرونَ بِآياتِ اله وانتُم تَشْهدُونَ ﴿70﴾ يا اهل الْتَابِ لم تَلْبِسونَ الْحق بِالْباطل وتَتُمونَ

الْحق وانتُم تَعلَمونَ ﴿71﴾ وقَالَت طَّائفَةٌ من اهل الْتَابِ آمنُوا بِالَّذِي انزِل علَ الَّذِين آمنُوا وجه النَّهارِ
ثْلدٌ محا َتون يا هدَى الدَىٰ هنَّ الْها قُل مَدِين ن تَبِعمل نُوا امتُو ونَ ﴿72﴾ وجِعري ملَّهلَع هروا آخفُراكو
خْتَص73﴾ ي﴿ يملع عاسو هالو ۗ شَاءن يم يهتوي هدِ البِي لنَّ الْفَضا قُل ۗ مبندَ رع موكاجحي وا يتُموتا ام

بِرحمته من يشَاء ۗ واله ذُو الْفَضل الْعظيم ﴿74﴾ ۞ ومن اهل الْتَابِ من ان تَامنْه بِقنطَارٍ يوده الَيكَ
بِيلس ينيما نَا فلَيع سقَالُوا لَي منَّهكَ بِاا ۗ ذَٰلمقَائ هلَيع تما دم كَ الَيا هدوي  ٍبِدِينَار نْهمن تَاا نم منْهمو
ويقُولُونَ علَ اله الْذِب وهم يعلَمونَ ﴿75﴾ بلَ من اوفَ بِعهدِه واتَّقَ فَانَّ اله يحب الْمتَّقين ﴿76﴾ انَّ
موي هِملَيا نظُري و هال مهلِّمي و ةرخا ف ملَه قََخ  َكولَٰئا ًينًا قَلثَم هِمانمياو هدِ الهونَ بِعشْتَري الَّذِين

الْقيامة و يزكيهِم ولَهم عذَاب اليم ﴿77﴾ وانَّ منْهم لَفَرِيقًا يلْۇونَ الْسنَتَهم بِالْتَابِ لتَحسبوه من الْتَابِ وما
هو من الْتَابِ ويقُولُونَ هو من عندِ اله وما هو من عندِ اله ويقُولُونَ علَ اله الْذِب وهم يعلَمونَ ﴿78﴾
ما كانَ لبشَرٍ ان يوتيه اله الْتَاب والْحم والنُّبوةَ ثُم يقُول للنَّاسِ كونُوا عبادا لِّ من دونِ اله ولَٰن كونُوا

ربانيين بِما كنتُم تُعلِّمونَ الْتَاب وبِما كنتُم تَدْرسونَ ﴿79﴾ و يامركم ان تَتَّخذُوا الْمَئةَ والنَّبِيين اربابا ۗ
ثُم ةمحتَابٍ ون كم مُتا آتَيلَم ينالنَّبِي يثَاقم هخَذَ الذْ ااونَ ﴿80﴾ وملسنتُم مذْ ادَ اعفْرِ بْم بِالكرمايا
جاءكم رسول مصدِّق لِّما معم لَتُومنُن بِه ولَتَنصرنَّه ۚ قَال ااقْررتُم واخَذْتُم علَ ذَٰلم اصرِي ۖ قَالُوا

رفَغَيقُونَ ﴿82﴾االْفَاس مكَ هولَٰئكَ فَادَ ذَٰلعب َّلن تَو81﴾ فَم﴿ دِينالشَّاه نم معنَا مادُوا وفَاشْه نَا ۚ قَالرقْرا
دِين اله يبغُونَ ولَه اسلَم من ف السماواتِ وارضِ طَوعا وكرها والَيه يرجعونَ ﴿83﴾ قُل آمنَّا بِاله وما
انزِل علَينَا وما انزِل علَ ابراهيم واسماعيل واسحاق ويعقُوب واسباط وما اوت موس وعيس والنَّبِيونَ
ف وهو نْهم لقْبدِينًا فَلَن ي مَسا رغَي تَغبن يمونَ ﴿84﴾ وملسم لَه ننَحو منْهدٍ محا نيب قنُفَر  هِمبن رم

مهاءجو قح ولسنَّ الرشَهِدُوا او هِمانيمدَ اعوا بفَرا كمقَو هدِي الهي في85﴾ ك﴿ رِينالْخَاس نم ةرخا
ينعمجالنَّاسِ او ةئَالْمو هنَةَ اللَع هِملَينَّ عا مهاوزكَ جولَٰئ86﴾ ا﴿ينمالظَّال مدِي الْقَوهي  هالو ۚ نَاتيالْب
﴿87﴾ خَالدِين فيها  يخَفَّف عنْهم الْعذَاب و هم ينظَرونَ ﴿88﴾ ا الَّذِين تَابوا من بعدِ ذَٰلكَ واصلَحوا فَانَّ

اله غَفُور رحيم ﴿89﴾ انَّ الَّذِين كفَروا بعدَ ايمانهِم ثُم ازْدادوا كفْرا لَّن تُقْبل تَوبتُهم واولَٰئكَ هم الضالُّونَ
مكَ لَهولَٰئا ۗ لَوِ افْتَدَىٰ بِها وبضِ ذَهرا ءلم مدِهحا نم لقْبفَلَن ي فَّارك مهاتُوا وموا وفَرك نَّ الَّذِين90﴾ ا﴿
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عذَاب اليم وما لَهم من نَّاصرِين ﴿91﴾ لَن تَنَالُوا الْبِر حتَّ تُنفقُوا مما تُحبونَ ۚ وما تُنفقُوا من شَء فَانَّ
لن تُنَزا لن قَبم هنَفْس َلع يلائرسا مرا حم ا يلائرسا نلِّب انَ حك امالطَّع ل92﴾ (4)۞ ك﴿ يملع بِه هال

التَّوراةُ ۗ قُل فَاتُوا بِالتَّوراة فَاتْلُوها ان كنتُم صادِقين ﴿93﴾ فَمن افْتَرىٰ علَ اله الْذِب من بعدِ ذَٰلكَ
فَاولَٰئكَ هم الظَّالمونَ ﴿94﴾ قُل صدَق اله ۗ فَاتَّبِعوا ملَّةَ ابراهيم حنيفًا وما كانَ من الْمشْرِكين ﴿95﴾ انَّ
خَلَهن دمو ۖ يماهربا قَامم نَاتيب اتآي يه96﴾ ف﴿ ينالَمدًى لِّلْعها وكاربةَ ملنَّاسِ لَلَّذِي بِبل عتٍ ۇضيب لوا

ينالَمالْع نع غَن هنَّ الفَا فَرن كمو ۚ ًبِيس هلَيتَطَاعَ ااس نتِ ميالْب جالنَّاسِ ح َلع هلنًا ۗ وانَ آمك
متَابِ لْال لها اي لُونَ ﴿98﴾ قُلما تَعم َلشَهِيدٌ ع هالو هاتِ الونَ بِآيفُرَت متَابِ لْال لها اي 97﴾ قُل﴿
تَصدُّونَ عن سبِيل اله من آمن تَبغُونَها عوجا وانتُم شُهدَاء ۗ وما اله بِغَافل عما تَعملُونَ ﴿99﴾ يا ايها
الَّذِين آمنُوا ان تُطيعوا فَرِيقًا من الَّذِين اوتُوا الْتَاب يردوكم بعدَ ايمانم كافرِين ﴿100﴾ وكيف تَفُرونَ

وانتُم تُتْلَ علَيم آيات اله وفيم رسولُه ۗ ومن يعتَصم بِاله فَقَدْ هدِي الَ صراط مستَقيم ﴿101﴾ يا ايها
ا ويعمج هال لبوا بِحمتَصاعونَ ﴿102﴾ وملسنتُم ماو ا وتُنتَم و هتُقَات قح هنُوا اتَّقُوا الآم الَّذِين

تَفَرقُوا ۚ واذْكروا نعمت اله علَيم اذْ كنتُم اعدَاء فَالَّف بين قُلُوبِم فَاصبحتُم بِنعمته اخْوانًا وكنتُم علَ شَفَا
َلونَ ادْعةٌ يما منن مَلْتتَدُونَ ﴿103﴾ وتَه مَّللَع هاتآي مَل هال نيبكَ يذَٰلا ۗ كنْهم منقَذَكالنَّارِ فَا نم ةفْرح
الْخَيرِ ويامرونَ بِالْمعروفِ وينْهونَ عن الْمنرِ ۚ واولَٰئكَ هم الْمفْلحونَ ﴿104﴾ و تَونُوا كالَّذِين تَفَرقُوا

ۚ وهۇج دوتَسو وهۇج ضيتَب مو105﴾ ي﴿ يمظع ذَابع مكَ لَهولَٰئاو ۚ نَاتيالْب مهاءا جدِ معن باخْتَلَفُوا مو
ا الَّذِينماونَ ﴿106﴾ وفُرَت نتُما كبِم ذَابفَذُوقُوا الْع مانيمدَ اعتُم بفَركا مهوهۇج تدواس ا الَّذِينمفَا

ابيضت ۇجوههم فَف رحمة اله هم فيها خَالدُونَ ﴿107﴾ تلْكَ آيات اله نَتْلُوها علَيكَ بِالْحق ۗ وما اله يرِيدُ
رخَي نتُم109﴾ ك﴿ ورما عجتُر هال َلاضِ ۚ ورا ا فماتِ واومالس ا فم هل108﴾ و﴿ ينالَما لِّلْعظُلْم
امة اخْرِجت للنَّاسِ تَامرونَ بِالْمعروفِ وتَنْهونَ عن الْمنرِ وتُومنُونَ بِاله ۗ ولَو آمن اهل الْتَابِ لَانَ خَيرا
 ثُم اربدا ملُّوكوي ملُوكقَاتن ياذًى ۖ وا ا موكرضقُونَ ﴿110﴾ لَن يالْفَاس مهثَركانُونَ وموالْم منْهم ۚ ملَّه

هال نبٍ موا بِغَضاءبالنَّاسِ و نم لبحو هال نم لببِح فُوا اا ثُقم نيالذِّلَّةُ ا هِملَيع ترِبونَ ﴿111﴾ ضرنصي
وضرِبت علَيهِم الْمسنَةُ ۚ ذَٰلكَ بِانَّهم كانُوا يفُرونَ بِآياتِ اله ويقْتُلُونَ انبِياء بِغَيرِ حق ۚ ذَٰلكَ بِما عصوا

وكانُوا يعتَدُونَ ﴿112﴾ ۞ لَيسوا سواء ۗ من اهل الْتَابِ امةٌ قَائمةٌ يتْلُونَ آياتِ اله آنَاء اللَّيل وهم يسجدُونَ
﴿113﴾ يومنُونَ بِاله والْيوم اخرِ ويامرونَ بِالْمعروفِ وينْهونَ عن الْمنرِ ويسارِعونَ ف الْخَيراتِ واولَٰئكَ
من الصالحين ﴿114﴾ وما يفْعلُوا من خَيرٍ فَلَن يفَروه ۗ واله عليم بِالْمتَّقين ﴿115﴾ انَّ الَّذِين كفَروا لَن
تُغْن عنْهم اموالُهم و اودهم من اله شَيىا ۖ واولَٰئكَ اصحاب النَّارِ ۚ هم فيها خَالدُونَ ﴿116﴾ مثَل ما
مها ظَلَممو ۚ تْهَلهفَا مهنفُسوا اظَلَم مقَو ثرح تابصا را صيهف رِيح ثَلما كالدُّنْي اةيالْح ٰذِهه قُونَ فنفي
اله ولَٰن انفُسهم يظْلمونَ ﴿117﴾ يا ايها الَّذِين آمنُوا  تَتَّخذُوا بِطَانَةً من دونم  يالُونَم خَبا ودوا ما

عنتُّم قَدْ بدَتِ الْبغْضاء من افْواههِم وما تُخْف صدُورهم اكبر ۚ قَدْ بينَّا لَم اياتِ ۖ ان كنتُم تَعقلُونَ
﴿118﴾ ها انتُم اوء تُحبونَهم و يحبونَم وتُومنُونَ بِالْتَابِ كلِّه واذَا لَقُوكم قَالُوا آمنَّا واذَا خَلَوا عضوا
علَيم انَامل من الْغَيظ ۚ قُل موتُوا بِغَيظم ۗ انَّ اله عليم بِذَاتِ الصدُورِ ﴿119﴾ ان تَمسسم حسنَةٌ
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تَسوهم وان تُصبم سيىةٌ يفْرحوا بِها ۖ وان تَصبِروا وتَتَّقُوا  يضركم كيدُهم شَيىا ۗ انَّ اله بِما يعملُونَ
محيطٌ ﴿120﴾ واذْ غَدَوت من اهلكَ تُبوى الْمومنين مقَاعدَ للْقتَالِ ۗ واله سميع عليم ﴿121﴾ اذْ همت

نتُمادْرٍ وبِب هال مكرلَقَدْ نَصنُونَ ﴿122﴾ وموالْم لكتَوفَلْي هال َلعا ۗ ومهيلو هالو ََن تَفْشا منفَتَانِ مطَّائ
نفٍ مآ ثَةََم بِثبر مدَّكمن يا ميفلَن يا يننمولْمل ذْ تَقُولونَ ﴿123﴾ ارْتَش مَّللَع هذِلَّةٌ ۖ فَاتَّقُوا الا
نفٍ مآ ةسم بِخَمبر مكدِدمٰذَا يه مرِهن فَوم متُوكايتَتَّقُوا ووا وبِرن تَصا ۚ َل124﴾ ب﴿ ينلنزم ةئَالْم
هندِ الع نم ا را النَّصمو ۗ م بِهقُلُوب نئتَطْملو مَىٰ لشْرب ا هال لَهعا جم125﴾ و﴿ ينموسم ةئَالْم
الْعزِيزِ الْحيم ﴿126﴾ ليقْطَع طَرفًا من الَّذِين كفَروا او يبِتَهم فَينقَلبوا خَائبِين ﴿127﴾ لَيس لَكَ من امرِ
شَء او يتُوب علَيهِم او يعذِّبهم فَانَّهم ظَالمونَ ﴿128﴾ وله ما ف السماواتِ وما ف ارضِ ۚ يغْفر لمن
يشَاء ويعذِّب من يشَاء ۚ واله غَفُور رحيم ﴿129﴾ يا ايها الَّذِين آمنُوا  تَاكلُوا الربا اضعافًا مضاعفَةً ۖ
مَّللَع ولسالرو هوا اليعطا131﴾ و﴿ رِينافْلل دَّتعا الَّت اتَّقُوا النَّارونَ ﴿130﴾ وحتُفْل مَّللَع هاتَّقُوا الو

ينتَّقلْمل دَّتعا ضراو اتاوما السهضرع نَّةجو مبن رم ةرغْفم َلوا اارِعسونَ ﴿132﴾ ۞ ومحتُر
يننسحالْم بحي هالالنَّاسِ ۗ و نع ينافالْعظَ والْغَي ينماظْالو اءرالضو اءرالس قُونَ فنفي 133﴾ الَّذِين﴿
هال ا الذُّنُوب رغْفن يمو ذُنُوبِهِموا لتَغْفَرفَاس هوا الرذَك مهنفُسوا اظَلَم وشَةً الُوا فَاحذَا فَعا الَّذِين134﴾ و﴿

ولَم يصروا علَ ما فَعلُوا وهم يعلَمونَ ﴿135﴾ اولَٰئكَ جزاوهم مغْفرةٌ من ربهِم وجنَّات تَجرِي من تَحتها
انْهار خَالدِين فيها ۚ ونعم اجر الْعاملين ﴿136﴾ قَدْ خَلَت من قَبلم سنَن فَسيروا ف ارضِ فَانظُروا

كيف كانَ عاقبةُ الْمذِّبِين ﴿137﴾ هٰذَا بيانٌ لِّلنَّاسِ وهدًى وموعظَةٌ لِّلْمتَّقين ﴿138﴾ } صدق اله العظيم
[آل عمران].

وأنا الإمام المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان أدعو كافة البشر إل الدخول ف دين الإسلام كافة الذي
جاء به موس وعيس ومحمد رسول اله صلّ اله عليهم وآلهم الطيبين وأسلم تسليماً لا نفرق بين أحدٍ من
رسله ونحن له مسلمون، فاتّقوا اله وأطيعون وأنيبوا إل ربم ليصرف عنم عذاب البحر المسجور هذه
الليلة؛ ليلة الثلاثاء بعد غروب شمس الإثنين الرابع عشر من شهر ذي الحجة تصديقاً لميعاد اله بالنذير

لاللَّيتْرِ ﴿3﴾ والْوو الشَّفْعشْرٍ ﴿2﴾ والٍ علَيرِ ﴿1﴾ والْفَجو} :ه تعالقول ال تاب فم المح رر فالمت
اذَا يسرِ ﴿4﴾ هل ف ذَٰلكَ قَسم لِّذِي حجرٍ ﴿5﴾ الَم تَر كيف فَعل ربكَ بِعادٍ ﴿6﴾ ارم ذَاتِ الْعمادِ ﴿7﴾
الَّت لَم يخْلَق مثْلُها ف الْبَِدِ ﴿8﴾ وثَمود الَّذِين جابوا الصخْر بِالْوادِ ﴿9﴾ وفرعونَ ذِي اوتَادِ ﴿10﴾
الَّذِين طَغَوا ف الْبَِدِ ﴿11﴾ فَاكثَروا فيها الْفَساد ﴿12﴾ فَصب علَيهِم ربكَ سوطَ عذَابٍ ﴿13﴾ انَّ ربكَ

لَبِالْمرصادِ ﴿14﴾} صدق اله العظيم [الفجر].

ويتم تطبيق ذلك الميعاد عل خسوف القمر النذير من قبل ف شهر رمضان 1425 والذي حدث فيه أول
أشراط الساعة البرى فأدركت الشمس القمر نذيراً للبشر، وكذلك يحدث ف نفس الميعاد البحر المسجور
مع اختلاف الشهر وكذلك ميعاد مرور كوكب سقر مع اختلاف الأشهر، وأما الآن فذلك سوف يتم تطبيق
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بيانه عل ميعاد البحر المسجور ف شهر ذي الحجة لعام 1433. تصديقاً لقول اله تعال: {والْفَجرِ ﴿1﴾
فيك تَر لَمرٍ ﴿5﴾ اجلِّذِي ح مكَ قَسذَٰل ف لرِ ﴿4﴾ هسذَا يا لاللَّيتْرِ ﴿3﴾ والْوو الشَّفْعشْرٍ ﴿2﴾ والٍ علَيو
خْروا الصابج الَّذِين ودثَمدِ ﴿8﴾ وَِالْب ا فثْلُهم خْلَقي لَم ادِ ﴿7﴾ الَّتمذَاتِ الْع مرادٍ﴿6﴾ اكَ بِعبر لفَع
ب12﴾ فَص﴿ ادا الْفَسيهوا فثَركدِ ﴿11﴾ فَاَِالْب ا فطَغَو تَادِ ﴿10﴾ الَّذِينونَ ذِي اوعرفادِ ﴿9﴾ وبِالْو

علَيهِم ربكَ سوطَ عذَابٍ ﴿13﴾ انَّ ربكَ لَبِالْمرصادِ ﴿14﴾} صدق اله العظيم [الفجر].

فأما الليال العشر فيتم تطبيقها عل العشر الأول من شهر ذي الحجة، وأما قول اله تعال: {والشَّفْع والْوتْرِ
﴿3﴾ واللَّيل اذَا يسرِ ﴿4﴾}، فأما الشفع فه ركعتين وترمز لليلة الحادي عشر والثان عشر من الشهر
:ه تعالركعة ترمز لليلة الثالث عشر من الشهر، وأما قول ال فه {﴾تْرِ ﴿3الْوو} :ه تعالوأما قول ال
{واللَّيل اذَا يسرِ (4)} فتلك ليلة الرابع عشر من الشهر القمري هذه الليلة؛ ليلة الثلاثاء بعد غروب شمس

الإثنين الرابع عشر من شهر ذي الحجة؛ ليلة وصول البحر المسجور إل مدن سواحل أمريية وذلك الميعاد
:ه تعالتاب المسطور للبحر المسجور قبيل قدوم كوكب العذاب الأكبر. تصديقاً لقول الال المقدور ف
{والْبحرِ الْمسجورِ (6) انَّ عذَاب ربكَ لَواقع (7) ما لَه من دافع (8)} صدق اله العظيم، فانظروا لجواب

ا لَه(7) م عاقكَ لَوبر ذَابنَّ عورِ (6) اجسرِ الْمحالْبو} :ه تعالالقسم من بعد حدث البحر المسجور، فقال ال
من دافع (8)} صدق اله العظيم.

ولم يبق لموعد الوصول الفعل لعذاب البحر المسجور إلا قليلا، وتستطيعون يا معشر الشعب الأمري أن
تصرفوا عنم عذاب البحر المسجور بالدعاء والإنابة إل الرب، فلا تقولوا إنّما تلك كوارث طبيعية، فذلك
كفر وإلحاد بعذاب اله الأدن دون العذاب الأكبر فاتّقوا اله فلا تونوا ملحدين بقولم كوارث طبيعيةٌ، ألا
واله إنَّ عذاب البحر المسجور بالإعصار من الريح العقيم بأمرٍ من اله من العذاب الأدن دون العذاب

الأكبر لعلم ترجعون إل ربم فتعبدونه وحده لا شريك له فتتبعون القرآن العظيم فتقيمون التوراة والإنجيل
والقرآن العظيم إلا ما خالف لمحم القرآن العظيم ف التوراة والإنجيل فاعلموا إنّ ما خالف لمحم القرآن
العظيم ف التوراة والإنجيل فذلك من افتراء شياطين البشر الذين يظهرون الإيمان بموس وعيس ومحمد

ويبطنون الفر والمر فيقولون عل اله ورسله ما لم يقُلْه اله ورسله.

رر النبأ أنّ كذلك موعد العذاب لمرور كوكب سقر فاللهم قد بلغت اللهم فاشهد.. ون
ليلة الرابع عشر من الشهر القمري كما ميعاد خسوف القمر النذير أول إدراكات

الشمس للقمر، وهذا بلاغ من المهدي المنتظَر بإذن اله الواحد القهار ولم يجعلن اله
نبياً ولا رسولا بل جعلن للناس إماماً من الصالحين أدعو الناس عل بصيرة البيان

رِه الناسُه أن نفر، فلم يأمرنا الللقرآن العظيم فمن شاء فليؤمن ومن شاء فلي الحق
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حت يونوا مؤمنين، وما علينا إلا البلاغ وعل اله الحساب.

م لتعلمون علم اليقين أنّ كوكب العذاب قادم وتخفون علّباراك حسين أوباما إن ويا أيها الرئيس الأمري
البشر الأمر، فإن كذبتم به فسوف يظهر اله به المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان ف ليلة وأنتم صاغرون،
ألا وإنّ كوكب العذاب سقر اللواحة للبشر ه بما تسمونه بالوكب العاشر ولن يأت كما يزعمون ف يوم
قخُل} :ه تعالم. تصديقاً لقول الم إلا بغتةً فتبهتالجمعة واحد وعشرون من ديسمبر 2012 بل لا تأتي

38﴾ لَو﴿ ينادِقص نتُمن كدُ اعذَا الْوه َتقُولُونَ ميجِلُونِ ﴿37﴾ وتَعتَس ََف اتآي مرِياس لجع نانُ منسا
يعلَم الَّذِين كفَروا حين  يفُّونَ عن ۇجوههِم النَّار و عن ظُهورِهم و هم ينصرونَ ﴿39﴾ بل تَاتيهِم بغْتَةً

فَتَبهتُهم فََ يستَطيعونَ ردها و هم ينظَرونَ ﴿40﴾} صدق اله العظيم [الأنبياء].

اللهم قد بلغت اللهم فاشهد، فأنيبوا إل ربم بالدعاء يا أيها الشعب الأمري لعل اله يصرف عنم عذاب
البحر المسجور وإل اله ترجع الأمور وله الأمر من قبل ومن بعد ولن أكثر الناس لا يعلمون، وليس البحر

المسجور إلا من أحداث العذاب الأدن لعلهم يرجعون إل ربهم فيعبدون اله وحده لا شريك له سبحانه
وتعال عما يشركون.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان ه وعبده؛ الإمام المهديخليفة ال

_________________
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- 2 -
الإمام ناصر محمد اليمان

16 ‐ ذو الحجة ‐ 1433 هـ
01 - 11 ‐ 2012 مـ

08:55 صباحاً
( بحسب التقويم الرسم لأم القرى )

[ لمتابعة رابط المشاركــة الأصلية للبيـــان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=68602

ــــــــــــــــــــ

الحمد له الذي حقق لنا ما نرجوه برحمته فشف عنهم العذاب إل حين، إنّ رب سميع الدّعاء ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدي محمد رسول اله وآله وصحبه وجميع الأنبياء من
قبله ومن تبعهم بإحسانٍ إل يوم الدين، أما بعد..

سلام اله عليم ورحمته وبركاته أحبت الأنصار السابقين الأخيار ف عصر الحوار من قبل الظهور، قد
استجاب اله دعاءكم نظراً لحرصم عل تحقيق النّعيم الأعظم ف نفس اله فيرض لونم قد علمتم بأنّ
م إلا استهزاءن للأسف لن يزيد الجاهلين إجابةُ دعائر، وللهم الش فر بل يرضلعباده ال ه لا يرضال

وغروراً.

ولن يا أحبت ف اله، أولئك قوم لا يعقلون من الافرين والمسلمين ولو أنهم قالوا: "اله أعلم، فلعل اله
استجاب دعاء قوم يحبهم ويحبونه إن كانوا صادقين فأصدقهم اله فلن نهزأ بمن دعا ربه سبحانه، إنّ اله

عل كل شء قدير". ومن ثم نرد عليهم بالحق ونقول: الحمد له إذ اكتف الرب بهلاك من يشاء من
ه عذاباً كان مسطوراً فكل حالٍ لقد كشف ال حين، وعل منهم إل نّه لم يهلك إلا قليلاالشياطين، ول

التاب بقدرٍ مقدورٍ ف عصر الحوار من قبل الظهور بسبب دعاء قوم من الأنصار وآخرين من المسلمين
ف أمريا. تصديقاً لقول اله تعال: {وقَال ربم ادعون استَجِب لَم} صدق اله العظيم [غافر:60].

وكذلك سوف يستجيب حين وقوع الدخان المبين فيشف العذاب بسبب الدّعاء، ولن للأسف إنّ منهم
لعائدون. تصديقاً لقول اله تعال: {انَّا كاشفُو الْعذَابِ قَليً ۚ انَّم عائدُونَ ﴿١٥﴾ يوم نَبطش الْبطْشَةَ

الْبرىٰ انَّا منتَقمونَ ﴿١٦﴾} صدق اله العظيم [الدخان].

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=68602
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وربما يود مقاطعت أحد الممترين من الذين لا يؤمنون حت يروا العذاب الأليم أن يقول: "يا ناصر محمد،
أتزعم بأنّ اله استجاب وكشف العذاب عن قوم آخرين بسبب دعائك ودعاء أنصارك ودعاء قوم آخرين

ممن ف منطقة العذاب؟". ومن ثم يرد عليه الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: ألا واله الذي لا إله
غيره لو تقوم الساعة فتدعون اله مخلصين له الدين فإنّم سوف تجدون أنّ اله لا يخلف وعده لدعاء

الدّاع المبتهل إل ربه، وحت ولو قامت الساعة الأده والأمر فإنّ اله سوف يشف عنهم عذاب الساعة
الرب الدعاء إل سبحانه، فلتستمروا ف م الذين لا يوقنون بإجابة دعاء الربحين، فلا يصدّن ويؤخرها إل
ليشف العذاب عن عباده ويؤخرهم حت يهتدوا، فحت ولو قامت الساعة ومن ثم دعا الافرون ربهم أن
تَجِبسا ونعم ادرب قَالو} :ه تعالقول ال دْقحين برحمته لوجدوا ص شف عنهم عذاب الساعة إلي

لَم} صدق اله العظيم [غافر:60].

وحت ولو كان الدّعاء أن يشف عذاب الساعة، فما بالم أن يشف عذاب ما دون ذلك؟ فتذكروا قول اله
اهيا ل(40) ب ينادِقص نتُمن كونَ اتَدْع هال رغَيةُ ااعالس مْتَتا وا هال ذَابع متَاكنْ ام اُتيارا قُل} :تعال

تَدْعونَ فَيشف ما تَدْعونَ الَيه انْ شَاء وتَنسونَ ما تُشْرِكونَ(41)} صدق اله العظيم [الأنعام].

وأما الذين سوف يستهزئون بأنصار الإمام المهدي فيقولون: "إنّ أنصار الإمام ناصر محمد اليمان يزعمون
أنّ اله كشف العذاب عن أمريا بسبب دعائهم!". ومن ثم نرد عل المجرمين ونقول: نحن ندعو للمسلمين

وندعو اله أن يمهل الافرين حت يهديهم ثم يغفر لهم ولا نتمن هلاك الافرين الضالّين أبداً؛ بل نرجو
الهداية وإتمام هدى اله للافرين والمسلمين حت يجعل اله النّاس أمةً واحدةً عل صراط مستقيم، ولن

نيأس من رحمة اله لا ف الدّنيا ولا ف الآخرة، فنحن نرجو من اله ما لا ترجون ونعلم من اله ما لا
تعلمون، فسلام عليم لا نبتغ الجاهلين.

ويا معشر الأنصار أنيبوا إل حبيبم اله الواحد القهار وادعوه الليل والنّهار أن يهدي كافة المسلمين
والفار حت يحقق اله هدفم الذي جعله اله ف قلوبم ولا يستخفنّم قوم لا يعقلون.

وهل أخبرناكم بأحد مواعيد البحر المسجور ف التاب ل يتم تحقيقه ف التاب؟ بل ما أخبرنا به قوماً
يحبهم ويحبونه إلا ل يدعوا اله مع الإمام المهدي أن يشف عن المعذَّبين عذابه، وكذلك طلبنا منم أن
ه، وما أعلن المهديشف عنهم عذابه وأن لا يستيئسوا من رحمة الهم ليتبلّغوا أصحاب العذاب ليدعوا رب

شف عذابه المسطور فه ليدنا وقلنا ادعوا اله عذابه بل أكشف الالمنتظَر للبشر أنّ البحر المسجور لن ي
محم كتابه. فمال هؤلاء القوم لا يادون أن يفقهوا قولا؟

وختام بيان هذا أقول ف دعائ ما قلته من قبل:
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اللهم لا تستجب دعاء عبدك عل عبادك إن نفد صبري عليهم، ولن استجب دعاء عبدك لهم بالرحمة والعفو
والمغفرة والهدى، اللهم إنّا عل العهد الذي قطعناه طوعاً عل أنفسنا أن لا نرض حت ترض، فقد علمنَا

أنّك لا ترض لعبادك الفر بل ترض لهم الشر.

ولذلك فإنّ الإمام المهدي ناصر محمد اليمان والذين معه بقلوبهم (قوماً يحبهم اله ويحبونه) حريصون
عل تحقيق النّعيم الأعظم وما بدّلوا تبديلا، وأما الذين يحزنون لو لم يهلك اله الافرين ومن ثم نقول: هل

يرضيم أن يهلهم اله بصيحة العذاب فإذا هم خامدون ومتحسرون عل ما فرطوا ف جنب ربهم، ومن ثم
مذَا هدَةً فَااحةً وحيص ا انَتن كا} : ه تعالهم عليهم وهو أرحم الراحمين! فلا تنسوا أبداً قول اليتحسر رب

ما كوري لَمونَ ﴿٣٠﴾ ازِىتَهسي انُوا بِهك ولٍ اسن ريهِم متاا يادِ ۚ مبالْع َلةً عرسا حدُونَ ﴿٢٩﴾ يخَام
اهلَنَا قَبلَهم من الْقُرونِ انَّهم الَيهِم  يرجِعونَ ﴿٣١﴾ وان كل لَّما جميع لَّدَينَا محضرونَ ﴿٣٢﴾} صدق اله

العظيم [يس].

فلا يستخفنّم الذين لا يوقنون بأنّ اله قد استجاب دعاءكم، واعلموا إنْ لم يستجِب اله دعاءكم وأهلَكَ من
يذوقوا وبال أمرهم، وإل يشاء من عباده فإنّه ما أهلك إلا من كان من شياطين البشر، فلا تحزنوا عليهم حت
اله ترجع الأمور، فلا تهنوا ولا تحزنوا وجادلوا ربم كما جادله علاء الدين نور الدين فلا يفتنم عن تحقيق

النّعيم الأعظم قوم لا يعقلون. ولم أعجبن دعاء علاء الدين نور الدين الذي قال:
[ويا أرحم الرحمين إن أبتهل إليك يا اله، وأسألك بحق لا إله إلا أنت وبحق عظيم نعيم رضوان نفسك،

وأجادلك كما جادلك نب اله إبراهيم ف قوم لوط، وأسألك وأنت الذي إذا دعيت أجبت أن تشف عذابك
الأدن عن أهل أمريا عس أن يتوبوا إليك ويتّبعوا الحق من ربهم، وما تريد بعذابهم يا اله وقد أفسدوا

فر بل ترضلعبادك ال ء وأنت الغفور الرحيم، وأنت لا ترضن رحمتك وسعت كل شوبغوا وطغوا ول
لهم الشر، وما لذلك عبدناك ولم خلقتنا يا اله، اللهم فقولك الحق ووعدك الحق وأنت أرحم الراحمين،

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين].

م من قومّه أنوغيرهم من الأنصار السابقين الأخيار، وأقول أشهد ل (بين أيديهم نورهم يسع) وكذلك دعاء
لا يرضيهم ربهم بملوته كلّه حت يرض أحب شء إل أنفسهم اله أرحم الراحمين، وسلام عل المرسلين،

والحمد له رب العالمين.

وأختم بيان هذا وأقول: يا معشر قوم يحبهم اله ويحبونه، اجثموا بين يدي اله أرحم الراحمين أن يشف
عن إخوانم السوريين ما ابتلاهم به عاجلا غير آجل، ووعده الحق وهو أرحم الراحمين.

.ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي
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- 17 -
[ لمتابعة رابط المشاركـة الأصلية للبيـان ]

الإمام ناصر محمد اليمان
19 ‐ ذو الحجة ‐ 1433 هـ

04 ‐ 11 ‐ 2012 مـ
09:31 صباحاً

( بحسب التقويم الرسم لأم القرى )
ـــــــــــــــــــــ

رد الإمام المهدي إل سعد :
ه رببإذن ال يلانا أشدّ بأساً وأشدّ تنه، وليعلمن أيافة جند الذّاب وجيوشَه بال سوف نقاتل المسيح

العالمين ..
ه من المرسلين والأنبياء والأولياء وعلال كافة الدعاة إل ه الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام علبسم ال

أئمة التاب وآلهم والتابعين الحق إل يوم الدين..
ما هذا تورد الإبل يا سعد! فهل جعلت صاحب علم التاب الإمام المهدي ناصر محمد اليمان كمثل الإمام
الذّاب أحمد الحسن اليمان؟ فاتّق اله يا رجل، فهل أنت من الذين لا يفرقون بين الحمير والبعير؟ أفلا تعلم
الإمام المهدي ّنالتوسل بالأنبياء والأولياء؟ ول ه وإلالشرك بال يدعو إل العراق إنّ أحمد الحسن اليمان
ناصر محمد اليمان تجد دعوت العس تماماً لدعوة أحمد الحسن العراق لون أدعو إل عبادة اله وحده
لا شريك له وعدم التوسل بالأنبياء والأولياء، فما خطبك يا رجل لا تفرق بين الحق والباطل، أم جئتنا لتصدّ

عن الحق وتبغيها عوجاً؟ ويا رجل، لئن أردت فتنة الأنصار السابقين الأخيار ف عصر الحوار من قبل
الظهور عن اتّباع ناصر محمد اليمان فلن تستطيع حت تأت ببيانٍ لآيات القرآن خيراً من بيان ناصر محمد

.وأحسن تأويلا اليمان

ذلك أحمد الحسن اليمانيجادل بالقرآن ف ا فتواك من عند نفسك وقولك: "إذا كان ناصر محمد اليمانوأم
يجادل بالقرآن ويستشهد بآيات". ومن ثم يرد عليك الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: ما أظلم

حمك من رجل! وإنك لتعلم الفرق العظيم بين الباطل أحمد حسن اليمان العراق والإمام المهدي ناصر
محمد اليمان. ويا رجل، إن كنت ترى ناصر محمد اليمان عل باطل وأنّه يفسر القرآن من عند نفسه فآتنا
بالبيان الأحق يا سعد، وفصله من القرآن العظيم تفصيلا إن كنت من الصادقين، وليس سعد منهم ف شء،
ولو أبصر سعد الحق لما اتّبعه. وربما يود أحد الباحثين عن الحق أن يقول: "وما يدريك أنّ سعد لو يبصر
الحق لما اتّبعه؟". ومن ثم نرد عليه بالحق من غير ظلم ونقول: إنّ الذين تجدونهم فقط يبحثون عن ثغراتٍ

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=69231
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لعلهم يقيمون الحجة عل ناصر محمد اليمان ولوف نقطة واحدة ‐ ولن يستطيعوا ‐ أولئك قوم لا يهتدون
لونهم لا يبحثون عن الحق، ولو أبصروا الحق لانوا عنه معرضين.

ويا سعد، لسوف نحم بينك وبين الأنصار بالحق ونقول: اىتِ بالبيان الأهدى من بيان الإمام المهدي ناصر
محمد اليمان، فإن فعلت فسوف يتبين للأنصار أنّ ناصر محمد اليمان عل ضلالٍ وتدخل التاريخ من
أوسع أبوابه فتنقذ المسلمين من أن يضلّهم ناصر محمد اليمان إن كان من الضالّين المضلّين، وإن لم

العالمين. وأرى جدالك جدالا غضبٍ من رب فتنال غضباً عل ه ولا تصدّ عن الحقال تفعل ولن تفعل فاتّق
عقيماً لونك تجادل باللام وليس بسلطان العلم وتبغيها عوجاً، وأكرر وأقول: هاتِ البيانَ الأهدى لأي من

آيات التاب الت فصلها الإمام ناصر محمد اليمان إن كنت من الصادقين. وسلام عل المرسلين، والحمد
له رب العالمين.

:ه تعالم القرآن العظيم، قال المح ة فسبيل المثال البرهان المبين لفتنة الشيطان الجهري فعل
ۚ مدْهعدِ وواالِ ووما ف مهشَارِككَ وجِلركَ ولبِخَي هِملَيع بلجاكَ وتوبِص منْهم تتَطَعاس نتَفْزِزْ ماسو}
ية يلمم وأنتم وما يعدُهم الشَّيطَانُ ا غُرورا} صدق اله العظيم [الإسراء:64]. وتلك فتنة الشيطان الجهر
ترونه، وإنما الاستفزاز: هو أن يخرج النّاس من النّور إل الظلمات من بعد هداية النّاس جميعاً وبعد أن
جعلهم اله أمةً واحدةً عل الصراط المستقيم ومن ثم يصل المسيح الذاب لفتنة النّاس عن الإيمان

بالرحمن. ولذلك قال اله تعال: {الم (1) احسب النّاس انْ يتْركوا انْ يقُولُوا آمنَّا وهم  يفْتَنُونَ (2)}صدق
اله العظيم [العنبوت].

:ه تعالذّاب الشيطان الرجيم سيخرج لفتنة النّاس من بعد الهدى ولذلك قال الوبما أنّ المسيح ال
الظلمات بصوتك أي ف من استطعت منهم من النّور إل خْرِجأي ا ،{َكتوبِص منْهم تتَطَعاس نتَفْزِزْ ماسو}

الفتنة الجهرية، وأجلب عليهم بخيلك وتلك خيول عل الواقع الحقيق، ونعم إنّ خيوله من خيول الأرض
:ه تعالم كتابه وتدخل من ضمن بيان قول المح ه عنها فالمفروشة لا تحيطون بها علماً، وقد أخبركم ال

{رآئا جنْهمو بِيلدُ السقَص هال َلعونَ (8) ولَمتَع ا لام خْلُقيزِينَةً وا ووهبكتَرل يرمالْحو الْبِغَالو لالْخَيو}
صدق اله العظيم [النحل:9-8].

فأما الجائر: فه مصنوعة من خلق اله فقد سبق بيان الجائر، وه سفن اليوم والطائرات والسيارات
والقاطرات والقطارات، وكذلك خيول الدجال لا تحيطون بها علماً وه من خلق اله ف أرض المشرقين لا
خْلُقيزِينَةً وا ووهبكتَرل يرمالْحو الْبِغَالو لالْخَيو} :ه تعالكذلك تدخل ضمن قول ال تحيطون بها علماً، وه

ما لا تَعلَمونَ (8)} صدق اله العظيم .
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ابن مريم إل والمسيح عيس ه وعليهم منتصرون، ولن يهرب الإمام المهديوإنّا فوقهم قاهرون بإذن ال
ذّاب كما يفتري علينا المفترون، وتلك رواية تلاها الشيطان علرؤوس الجبال بجيشهم هرباً من المسيح ال

أوليائه ليضلّوكم، والحمة الخبيثة منها ه حت إذا خرج المسيح الذّاب وجيوشه من يأجوج ومأجوج
ومن ثم يهرب المؤمنون من قتالهم إل رؤوس الجبال لتصديق الرواية المفتراة، ثم لا يجد المسيح الذّاب
ويأجوج ومأجوج أي مواجهة من المؤمنين لون جيش الإمام المهدي ووزيره المسيح عيس ابن مريم
انهزموا إل الجبال. وهيهات هيهات ورب الأرض والسماوات لئن خرجوا إلينا فإنّنا سوف نقاتل المسيح

الذاب وجيوشه بافة جند اله، وليعلمن أينا أشدّ بأساً وأشدّ تنيلا بإذن اله رب العالمين.

ويا أيها النّاس، إنَّ الشيطان الرجيم لن يقول لم إنّه الشيطان الرجيم الملك هاروت، ولن يقول لم إنّه
المسيح الذّاب؛ بل سوف يقول لم إنّه المسيح عيس ابن مريم، ولذلك يسم المسيح الذّاب لونه ليس
ولذلك لا بدّ من عودة المسيح عيس ،ابن مريم وما كان لابن مريم أن يقول ما ليس له بحق المسيح عيس
ابن مريم الحق ‐ صل اله عليه وعل أمه وأسلّم تسليماً ‐ لون اله يعلم أنّ المسيح الذّاب يريد أن

ينتحل شخصية المسيح عيس ابن مريم فيدّع الربوبية.

ويا معشر الأنصار، لا يشغلم سعد وأمثاله عن الدعوة إل اله عل بصيرة من ربم بالتبليغ لبيان القرآن
إل العالمين، وإنّما يريد سعد أن يشغلم عن الدعوة إل اله عل بصيرة من ربم فلا تقيموا له وزناً فإنه
ن لنا أمره من خلال حواره مع الأنصار، وقد جادلتموه ببيانات الإمام المهديمن الذين لا يهتدون، وقد تبي

فأعرض عنها جميعاً وكأنّه لم يسمعها أو لم يقرأها؛ بل قرأها حرفاً حرفاً ولم يفنّد ف نقطة فيها فيأت بالبيان
ونقوم بغلق الموضوع حت م للباحثين عن الحقونترك الح ،ة وكفالأحسن تفسيراً، وقد أقمتم عليه الحج

لا يضيع وقتم أكثر، فأعرضوا عن الجاهلين.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان أخوكم؛ الإمام المهدي

ـــــــــــــــــــــ
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[ لمتابعة رابط المشاركـة الأصلية للبيـان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=69231

الإمام ناصر محمد اليمان
19 ‐ ذو الحجة ‐ 1433 هـ

04 ‐ 11 ‐ 2012 مـ
09:31 صباحاً

( بحسب التقويم الرسم لأم القرى )
ـــــــــــــــــــــ

رد الإمام المهدي إل سعد :
ه رببإذن ال يلانا أشدّ بأساً وأشدّ تنه، وليعلمن أيافة جند الذّاب وجيوشَه بال سوف نقاتل المسيح

العالمين ..
ه من المرسلين والأنبياء والأولياء وعلال كافة الدعاة إل ه الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام علبسم ال

أئمة التاب وآلهم والتابعين الحق إل يوم الدين..
ما هذا تورد الإبل يا سعد! فهل جعلت صاحب علم التاب الإمام المهدي ناصر محمد اليمان كمثل الإمام
الذّاب أحمد الحسن اليمان؟ فاتّق اله يا رجل، فهل أنت من الذين لا يفرقون بين الحمير والبعير؟ أفلا تعلم
الإمام المهدي ّنالتوسل بالأنبياء والأولياء؟ ول ه وإلالشرك بال يدعو إل العراق إنّ أحمد الحسن اليمان
ناصر محمد اليمان تجد دعوت العس تماماً لدعوة أحمد الحسن العراق لون أدعو إل عبادة اله وحده
لا شريك له وعدم التوسل بالأنبياء والأولياء، فما خطبك يا رجل لا تفرق بين الحق والباطل، أم جئتنا لتصدّ

عن الحق وتبغيها عوجاً؟ ويا رجل، لئن أردت فتنة الأنصار السابقين الأخيار ف عصر الحوار من قبل
الظهور عن اتّباع ناصر محمد اليمان فلن تستطيع حت تأت ببيانٍ لآيات القرآن خيراً من بيان ناصر محمد

.وأحسن تأويلا اليمان

ذلك أحمد الحسن اليمانيجادل بالقرآن ف ا فتواك من عند نفسك وقولك: "إذا كان ناصر محمد اليمانوأم
يجادل بالقرآن ويستشهد بآيات". ومن ثم يرد عليك الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: ما أظلم

حمك من رجل! وإنك لتعلم الفرق العظيم بين الباطل أحمد حسن اليمان العراق والإمام المهدي ناصر
محمد اليمان. ويا رجل، إن كنت ترى ناصر محمد اليمان عل باطل وأنّه يفسر القرآن من عند نفسه فآتنا
بالبيان الأحق يا سعد، وفصله من القرآن العظيم تفصيلا إن كنت من الصادقين، وليس سعد منهم ف شء،
ولو أبصر سعد الحق لما اتّبعه. وربما يود أحد الباحثين عن الحق أن يقول: "وما يدريك أنّ سعد لو يبصر
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الحق لما اتّبعه؟". ومن ثم نرد عليه بالحق من غير ظلم ونقول: إنّ الذين تجدونهم فقط يبحثون عن ثغراتٍ
لعلهم يقيمون الحجة عل ناصر محمد اليمان ولوف نقطة واحدة ‐ ولن يستطيعوا ‐ أولئك قوم لا يهتدون

لونهم لا يبحثون عن الحق، ولو أبصروا الحق لانوا عنه معرضين.

ويا سعد، لسوف نحم بينك وبين الأنصار بالحق ونقول: اىتِ بالبيان الأهدى من بيان الإمام المهدي ناصر
محمد اليمان، فإن فعلت فسوف يتبين للأنصار أنّ ناصر محمد اليمان عل ضلالٍ وتدخل التاريخ من
أوسع أبوابه فتنقذ المسلمين من أن يضلّهم ناصر محمد اليمان إن كان من الضالّين المضلّين، وإن لم

العالمين. وأرى جدالك جدالا غضبٍ من رب فتنال غضباً عل ه ولا تصدّ عن الحقال تفعل ولن تفعل فاتّق
عقيماً لونك تجادل باللام وليس بسلطان العلم وتبغيها عوجاً، وأكرر وأقول: هاتِ البيانَ الأهدى لأي من

آيات التاب الت فصلها الإمام ناصر محمد اليمان إن كنت من الصادقين. وسلام عل المرسلين، والحمد
له رب العالمين.

:ه تعالم القرآن العظيم، قال المح ة فسبيل المثال البرهان المبين لفتنة الشيطان الجهري فعل
ۚ مدْهعدِ وواالِ ووما ف مهشَارِككَ وجِلركَ ولبِخَي هِملَيع بلجاكَ وتوبِص منْهم تتَطَعاس نتَفْزِزْ ماسو}
ية يلمم وأنتم وما يعدُهم الشَّيطَانُ ا غُرورا} صدق اله العظيم [الإسراء:64]. وتلك فتنة الشيطان الجهر
ترونه، وإنما الاستفزاز: هو أن يخرج النّاس من النّور إل الظلمات من بعد هداية النّاس جميعاً وبعد أن
جعلهم اله أمةً واحدةً عل الصراط المستقيم ومن ثم يصل المسيح الذاب لفتنة النّاس عن الإيمان

بالرحمن. ولذلك قال اله تعال: {الم (1) احسب النّاس انْ يتْركوا انْ يقُولُوا آمنَّا وهم  يفْتَنُونَ (2)}صدق
اله العظيم [العنبوت].

:ه تعالذّاب الشيطان الرجيم سيخرج لفتنة النّاس من بعد الهدى ولذلك قال الوبما أنّ المسيح ال
الظلمات بصوتك أي ف من استطعت منهم من النّور إل خْرِجأي ا ،{َكتوبِص منْهم تتَطَعاس نتَفْزِزْ ماسو}

الفتنة الجهرية، وأجلب عليهم بخيلك وتلك خيول عل الواقع الحقيق، ونعم إنّ خيوله من خيول الأرض
:ه تعالم كتابه وتدخل من ضمن بيان قول المح ه عنها فالمفروشة لا تحيطون بها علماً، وقد أخبركم ال

{رآئا جنْهمو بِيلدُ السقَص هال َلعونَ (8) ولَمتَع ا لام خْلُقيزِينَةً وا ووهبكتَرل يرمالْحو الْبِغَالو لالْخَيو}
صدق اله العظيم [النحل:9-8].

فأما الجائر: فه مصنوعة من خلق اله فقد سبق بيان الجائر، وه سفن اليوم والطائرات والسيارات
والقاطرات والقطارات، وكذلك خيول الدجال لا تحيطون بها علماً وه من خلق اله ف أرض المشرقين لا
خْلُقيزِينَةً وا ووهبكتَرل يرمالْحو الْبِغَالو لالْخَيو} :ه تعالكذلك تدخل ضمن قول ال تحيطون بها علماً، وه

ما لا تَعلَمونَ (8)} صدق اله العظيم .
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ابن مريم إل والمسيح عيس ه وعليهم منتصرون، ولن يهرب الإمام المهديوإنّا فوقهم قاهرون بإذن ال
ذّاب كما يفتري علينا المفترون، وتلك رواية تلاها الشيطان علرؤوس الجبال بجيشهم هرباً من المسيح ال

أوليائه ليضلّوكم، والحمة الخبيثة منها ه حت إذا خرج المسيح الذّاب وجيوشه من يأجوج ومأجوج
ومن ثم يهرب المؤمنون من قتالهم إل رؤوس الجبال لتصديق الرواية المفتراة، ثم لا يجد المسيح الذّاب
ويأجوج ومأجوج أي مواجهة من المؤمنين لون جيش الإمام المهدي ووزيره المسيح عيس ابن مريم
انهزموا إل الجبال. وهيهات هيهات ورب الأرض والسماوات لئن خرجوا إلينا فإنّنا سوف نقاتل المسيح

الذاب وجيوشه بافة جند اله، وليعلمن أينا أشدّ بأساً وأشدّ تنيلا بإذن اله رب العالمين.

ويا أيها النّاس، إنَّ الشيطان الرجيم لن يقول لم إنّه الشيطان الرجيم الملك هاروت، ولن يقول لم إنّه
المسيح الذّاب؛ بل سوف يقول لم إنّه المسيح عيس ابن مريم، ولذلك يسم المسيح الذّاب لونه ليس
ولذلك لا بدّ من عودة المسيح عيس ،ابن مريم وما كان لابن مريم أن يقول ما ليس له بحق المسيح عيس
ابن مريم الحق ‐ صل اله عليه وعل أمه وأسلّم تسليماً ‐ لون اله يعلم أنّ المسيح الذّاب يريد أن

ينتحل شخصية المسيح عيس ابن مريم فيدّع الربوبية.

ويا معشر الأنصار، لا يشغلم سعد وأمثاله عن الدعوة إل اله عل بصيرة من ربم بالتبليغ لبيان القرآن
إل العالمين، وإنّما يريد سعد أن يشغلم عن الدعوة إل اله عل بصيرة من ربم فلا تقيموا له وزناً فإنه
ن لنا أمره من خلال حواره مع الأنصار، وقد جادلتموه ببيانات الإمام المهديمن الذين لا يهتدون، وقد تبي

فأعرض عنها جميعاً وكأنّه لم يسمعها أو لم يقرأها؛ بل قرأها حرفاً حرفاً ولم يفنّد ف نقطة فيها فيأت بالبيان
ونقوم بغلق الموضوع حت م للباحثين عن الحقونترك الح ،ة وكفالأحسن تفسيراً، وقد أقمتم عليه الحج

لا يضيع وقتم أكثر، فأعرضوا عن الجاهلين.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان أخوكم؛ الإمام المهدي

ـــــــــــــــــــــ
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[ لمتابعة رابط المشاركـة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=69214

الإمام ناصر محمد اليمان
19 ‐ ذو الحجة ‐ 1433 هـ

04 ‐ 11 ‐ 2012 مـ
07:00 صباحاً

( بحسب التقويم الرسم لأم القرى )
ـــــــــــــــــــــ

حديث حق عن محمد رسول اله صل اله عليه وآله وسلم أنه قال:

[ يا معشر المؤمنين، لن ينج أحداً منم عملُه، قالوا: ولا أنت يا رسول اله! قال: ولا أنا، إلا أن يتغمدن اله
[ برحمة

صدق عليه الصلاة والسلام وآله وسلم.
...........................................

إقتباس

السلام عليم ورحمه اله.
عندما نقرا هذه الآيه:

{فَاما من ثَقُلَت موازِينُه فَهو ف عيشَة راضية واما من خَفَّت موازِينُه فَامه هاوِيةٌ وما ادراكَ ما هيه نَار حاميةٌ} صدق اله
العظيم

نفهم أن اله تعال يحاسب الناس يوم الدين حسب أعمالهم سواء كان مومناً ام كافراً.
وعندما نقرأ هذا الحديث: ما رواه البخاري ف "صحيحه" أن أبا هريرة رض اله عنه،قال: سمعت رسول اله صل اله

عليه وسلم، يقول:
[لن ينج أحدًا منم عمله ، قالوا: ولا أنت يا رسول اله ! قال: ولا أنا، إلا أن يتغمدن اله برحمة، سددوا، وقاربوا، واغدوا،

وروحوا، وشء من الدلجة، والقصد القصد تبلغوا]
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نفهم أن اله يدخلنا الجنّه برحمته فقط. هل هذا يتناقض مع الآيه السابقه؟ جزاكم اله خير.

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل أحب خلق اله إل قلب جدّي وقدوت وأسوت محمد رسول اله ‐صل اله
عليه وآله وسلم‐ الذي قال: [يا معشر المؤمنين، لن ينج أحداً منم عملُه، قالوا: ولا أنت يا رسول اله! قال: ولا أنا، إلا أن

يتغمدن اله برحمة] صدق عليه الصلاة والسلام وآله وسلم.

ونعم، توزن الأعمال ولن اله يضاعف أفعال الخير برحمته أضعافاً مضاعفةً حت يثقل موازينه بالحق برحمة اله ليدخله
جنّته ويقيه من ناره، وثقلها يعود عل إخلاصها ف القلب للرب، وما كان لغير وجه اله فلا يقيم اله له وزناً؛ بل كرمادٍ اشتدت
به الريح ف يوم عاصفٍ لا يقدروا عل شء مما كسبوا. لون اله لا يقبل عملا فيه رياء وليس لوجه اله الريم، فحتماً يجعل

اله موازين الأعمال الصالحة للمشركين لا وزن لها ف الميزان كونها ليست لوجه الرحمن.

والحمد له الذي جعلن لا أبال برضوان العبيد حت لا يشغلن رضوانهم عن رضوان الرب المعبود، ألا واله إنّ الذي يعلم
العمل هل هو لوجه اله أم رياء إنّه الرب الذي يعلم ما ف القلوب، وكذلك الإنسان صاحب القلب لونه يعلم ما قدّم لنفسه غداً
نُوا اتَّقُوا اللَّـهآم ا الَّذِينهيا اي} : ه تعاله أم غير ذلك. تصديقاً لقول اللوجه ال قلبه هل عمله خالص ف هتكونه يعلم الإنسان بني

ۚ مهنفُسا ماهنسفَا وا اللَّـهنَس الَّذِينونُوا كَت لُونَ ﴿١٨﴾ وما تَعبِم خَبِير نَّ اللَّـها ۚ اتَّقُوا اللَّـهغَدٍ ول تا قَدَّمم نَفْس لْتَنظُرو
اولَـٰئكَ هم الْفَاسقُونَ ﴿١٩﴾  يستَوِي اصحاب النَّارِ واصحاب الْجنَّة ۚ اصحاب الْجنَّة هم الْفَائزونَ ﴿٢٠﴾} صدق اله

العظيم [الحشر].

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.أخوكم؛ الإمام المهدي ناصر محمد اليمان

ــــــــــــــــــــ
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[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيـان ]

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=69415

الإمام ناصر محمد اليمان
20 ‐ ذو الحجة ‐ 1433 هـ

05 - 11 ‐ 2012 مـ
08:04 صباحاً

( بحسب التقويم الرسم لأم القرى )
ــــــــــــــــــــ

دعوة من الإمام المهدي ناصر محمد اليمان إل فضيلة الشيخ محمد بن موس العامري نائب رئيس هيئة
علماء اليمن ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل كافة أنبياء اله ورسله وآلهم الطيبين ومن تبعهم بإحسانٍ
إل يوم الدين، لا نفرق بين أحدٍ من رسله ونحن له مسلمون، أما بعد..

سلام اله عليم ورحمته وبركاته حبيب ف اله فضيلة الشيخ محمد بن موس العامري المحترم والمرم،
وإنّ الإمام المهدي ناصر محمد اليمان أدعوك للحوار ف موقع طاولة الحوار العالمية للمهدي المنتظَر

من قبل الظهور:
(موقع الإمام المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان منتديات البشرى الإسلامية)

ولسوف أجيبك عل كافّة الأسئلة بإذن اله ومن محم القرآن العظيم بشرط أن تستجيب إل دعوة طلب
الحوار ف موقع فتون ضيفاً علينا معززاً مرماً، وتنزل باسمك الحق وصورتك، ومن ثم تذود عن حياض
الدّين إن كنت ترى أنّ ناصر محمد اليمان ف ضلالٍ مبين، وإن هيمن الإمام ناصر محمد اليمان بسلطان
العلم المقنع فنرجو أن يسجل لك التاريخ ‐ بإذن اله ‐ دوراً كبيراً ف عصر الحوار من قبل الظهور، وإن
هيمنت أنت عل الإمام ناصر محمد اليمان ولو ف مسألة واحدة فقط فعل التراجع عن معتقد أنّن الإمام
غْلَب الإمام المهديلو فقط ي جميع الأقطار التراجع عن اتّباع ناصر محمد اليمان الأنصار ف وعل المهدي
ناصر محمد اليمان ف مسألة واحدة فقط من القرآن العظيم، بمعن أن يأتوا ببيانٍ لمسألة ف القرآن هو
أصدق بياناً من بيان ناصر محمد اليمان وأحسن تأويلا بشرط الاحتام إل كتاب اله القرآن الذي جعله
اله المرجع الحق للتوراة والإنجيل والسنّة النبوية، وعل هذا تتأسس دعوة الحوار مع فضيلة الشيخ الريم

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=69415
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=69415


05-11-2012 دعوة من الإمام المهدي ناصر محمد اليمان إل فضيلة الشيخ محمد بن موس العامري نائـ...  218

n-ye.me/142224 792/873

محمد بن موس العامري مدرس مادة التفسير بمركز الدعوة وعضو رابطة علماء المسلمين ونائب رئيس
هيئة علماء اليمن والأمين المساعد لهيئة الفضيلة ورئيس مجلس أمناء موقع منبر علماء اليمن ورئيس حزب

اتحاد الرشاد السلف ف اليمن.

ونأمر الأنصار بالاحترام والوقار والتقدير لهذا الشيخ لئن وفد ضيفاً علينا ف موقع الإمام المهدي ناصر
محمد اليمان ف عصر الحوار من قبل الظهور، وإن قال الشيخ محمد بن موس: "بل نحن ندعوك للحوار
ف موقعنا يا ناصر محمد لننظر أصدقت أم كنت من الاذبين". ومن ثم يرد عليه الإمام المهدي ناصر
محمد اليمان وأقول: فلك ذلك يا فضيلة الشيخ ولن تجدوا المهدي المنتظَر يغتر ويتبر، ولسوف أقيم

الحجة عل خصم ف الحوار من محم الذِّكر بإذن اله رب العالمين سواء ف موقع أو طاولات أخرى
.للحوار الحر

فبلِّغوا دعوة الإمام المهدي ناصر محمد اليمان إل فضيلة الشيخ محمد بن موس المحترم والمرم ونحن
ف انتظار قبول دعوتنا لك يا فضيلة الشيخ محمد بن موس لتون ضيفاً علينا ف موقعنا معززاً مرماً

مصان الهيبة والوقار والتقدير من كافة الأنصار ف عصر الحوار من قبل الظهور.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي

ـــــــــــــــــــــــ
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- 3 -
الإمام ناصر محمد اليمان

21 ‐ ذو الحجة ‐ 1433 هـ
06 ‐ 11 ‐ 2012 مـ

02:12 صباحاً
( بحسب التقويم الرسم لأم القرى )

[ لمتابعة رابط المشاركــة الأصلية للبيـان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=69615

ـــــــــــــــــــ
الإمام المهدي يخبرنا أنّ هذا حديث باطل مفترى:

[يطلقها عند كل طهر تطليقة، فإذا طهرت الثالثة طلقها وعليها بعد ذلك حيضة]
____________

إقتباس

بسم اله الرحمن الرحيم
الحمد له الذي هدانا إل الحق وأصبحنا بفضله من الأنصار.. اللهم صل وسلم وبارك عل رسول اله

وكافة الأنبياء والمرسلين وعل إمامنا المهدي عجل اله ظهوره، وبعد ..
أمامنا الحبيب اختلاط علينا أمر هام فلجأنا أليك نحتاج علماك فنبئنا به فآنت ملجئنا ف العلم وقد فضلك

اله علينا بالعلم
نبئنا يا أمامنا عن صحة هذا الحديث وعن معناه

عن عبد اله قال ف طلاق السنة :
(يطلقها عند كل طهر تطليقة، فإذا طهرت الثالثة طلقها وعليها بعد ذلك حيضة)

بسم اله الرحمن الرحيم
ويا أمة الرحمن، هذا حديث مفترى من أولياء الشيطان وما أنزل اله به من سلطان ف محم القرآن؛ بل هو
مخالف لجميع أحام اله ف الفرقان، فاعتصموا باله هو مولاكم نعم المول ونعم النّصير، واتّبعوا البيان
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الحق للقرآن العظيم، واعتصموا بنور البيان الحق للقرآن العظيم الذي تنزل عل رسوله ليهدي اله من
اعتصم به إل الصراط المستقيم. تصديقاً لقول اله تعال: {يا ايها النَّاس قَدْ جاءكم برهانٌ من ربم وانزلْنَا
هلَيا دِيهِمهيو لفَضو نْهم ةمحر ف ملُهدْخيفَس وا بِهمتَصاعو نُوا بِاللَّـهآم ا الَّذِينمبِينًا ﴿١٧٤﴾ فَاا منُور ملَيا

صراطًا مستَقيما ﴿١٧٥﴾} صدق اله العظيم [النساء].

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.أخوكم؛ الإمام المهدي ناصر محمد اليمان

___________
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[ لمتابعة رابط المشاركــة الأصلية للبيـان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=70221

الإمام ناصر محمد اليمان
25 ‐ ذو الحجة ‐ 1433 هـ

10 - 11 ‐ 2012 مـ
03:54 صباحاً

( بحسب التقويم الرسم لأم القرى )
ــــــــــــــــــــ

الرد عل ابن أب القاسم :
ذلك من مر الشياطين لشق عصا المسلمين كما أئمتم الذين جعلوا أنفسهم أئمةً للنّاس ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل كافة أنبياء اله ورسله وآلهم الأطهار من أولهم إل خاتمهم
محمد رسول اله، يا أيها الذين آمنوا صلّوا عليهم وسلّموا تسليماً ولا تفرقوا ف الصلاة عليهم والإيمان
يلاعمساو يماهربا َلا نْزِلا امنَا ولَيا نْزِلا امو هنَّا بِالم القرآن: {قُولُوا آممح م فه إليتنفيذاً لأمر ال

ننَحو منْهدٍ محا نيب قنُفَر  همرب نونَ مالنَّبِي وتا امو يسعو وسم وتا امو اطبساو قُوبعيو اقحساو
لَه مسلمونَ (136)} صدق اله العظيم [البقرة 136]، أما بعد..

ويا ابن أب القاسم، ولا يزال الرجل منم قد شق عصا المسلمين ودعا ال نفسه وزعم أنّه الإمام سفهاً وقلةَ
علم فذلك من مر الشياطين لشق عصا المسلمين كما أئمتم الذين جعلوا أنفسهم أئمةً للنّاس من عند

شيع ق المسلمون إلتهم وتفرتاب، ولذلك أضلّوا أنفسهم وأضلّوا أمه من أئمة الهم الأنفسهم ولم يصطف
وأحزابٍ بسببهم وكل حزبٍ بما لديهم فرحون كما هو حالم اليوم يا ابن أب القاسم، وليس منهم ف شء
الإمام المهدي ناصر محمد اليمان لون اله جعله للنّاس إماماً وحماً كريماً، وما جادلن عالم من القرآن
.م القرآن العظيم وإنا لصادقون، وإن لم أفعل فلست الإمام المهديالعظيم إلا غلبته بسلطان العلم من مح

ويا ابن أب القاسم، إنّ الإمام يصطفيه اله للنّاس إماماً سواء يون من الأئمة الأنبياء أم من أئمة التاب
ا قَالامملُكَ للنّاس ااعج ِّنا قَال نهتَماتٍ فَاملِب هبر يماهربا َتَلذِ اباو} :ه تعالالصالحين. تصديقاً لقول ال

ومن ذُريت قَال لا ينَال عهدِي الظَّالمين} صدق اله العظيم [البقرة:124].

وكذلك أئمة التاب من الصالحين فذلك يصطفيهم ويختارهم اله وحده لا شريك له. تصديقاً لقول اله
تعال: {وربك يخْلُق ما يشَاء ويخْتَار ما كانَ لَهم الْخيرةُ سبحانَ اله وتَعالَ عما يشْرِكونَ (68) وربك يعلَم ما

تُن صدُورهم وما يعلنُونَ (69)} صدق اله العظيم [القصص].
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ويا ابن أب القاسم، إنّ الإمام المصطف من رب العالمين يزيده اله بسطةً ف العلم عل كافة علماء عصره
م الإمام الحقالمسلمين ويحقق وحدتهم ذل د صففيما كانوا فيه يختلفون فيوح ماً بالحقه حليجعله ال

المصطف من رب العالمين خليفةً عل المؤمنين، وأما الذين يصطفون أنفسهم من أنفسهم فيجعلون
أنفسهم أئمةً للنّاس بغير اختيارٍ من اله فتاله لا يزيدونم إلا فرقةً إل فرقم وشتاتاً إل شتاتم ولن يجمعوا
شملم ولن يحققوا وحدتم، ولن يستطيعوا أن يهيمنوا عل علمائم بسلطان العلم المقنع للعقل والمنطق
من محم التاب ولذلك لن يستطيعوا أن يحموا بين علماء المسلمين فيما كانوا فيه يختلفون، فيف إذاً

يستطيعون أن يحقِّقوا وحدة المسلمين وجمع فرقهم وتوحيد مذهبهم! ولذلك أفتيناكم من قبل بالحق إنّ الذي
يصطفيه اله للنّاس إماماً وملاً عليهم فسوف يجدون أنّ اله زاده بسطةً ف العلم والجسم. تصديقاً لقول
قحا ننَحنَا ولَيلْكُ عالْم ونُ لَهي َّناْ ااً قَالُولم طَالُوت مَل ثعقَدْ ب هنَّ الا مهنَبِي ملَه قَالو} :ه تعالال

توي هالو مالْجِسو لْمالْع طَةً فسب هزَادو ملَيع طَفَاهاص هنَّ الا الِ قَالالْم نةً معس توي لَمو نْهلْكِ مبِالْم
ملْه من يشَاء واله واسع عليم(247)} صدق اله العظيم [البقرة].

ولا يقصد اله بسطة الجسم أنه لا بدّ أن يون كبير الهامة عريض المنبين؛ بل يقصد بسطة الجسم؛ أي
عل أجسامم من بعد موتهم لون أجسام الأئمة المصطفين الأخيار لا تون بعد موتهم جيفةً قذرةً ولا

عظاماً نخرة كمثل أجسادكم، ومثل أجساد أئمة التاب المصطفين كمثل أجساد الأنبياء المرمين لا تون
أجسادهم من بعد موتهم جيفةً قذرةً ولا عظاماً نخرة وذلك كمثل جسد نب اله سليمان عليه الصلاة والسلام
وآله لم يتورم أو يون جيفةً قذرةً من بعد موته حيث لم يستدلّوا عل أنّه مات؛ بل ما دلّهم عل موته إلا دابة
الأرض تأكل منْسأته. تصديقاً لقول اله تعال: {فَلَما قَضينَا علَيه الْموت ما دلَّهم علَ موته ا دابةُ ارضِ
تَاكل منساتَه فَلَما خَر تَبينَتِ الْجِن ان لَّو كانُوا يعلَمونَ الْغَيب ما لَبِثُوا ف الْعذَابِ الْمهِين (14)} صدق اله

العظيم [سبأ].

فما خطبم يا أبا القاسم تجادلون ف آيات اله بغير علم ولا هدًى ولا كتابٍ منيرٍ؟ وكذلك تُصدرون الحم
عل الدّاعية من قبل التدبر والتفر ف سلطان علمه هل يجادلم بالحق أم كان من اللاعبين المستهزئين؟ أم
سوس الشياطين فيأمرونهم أن يقولوا علطهم مه ما لا يعلمون؟ أم من الذين تتخبال من الذين يقولون عل

اله ما لا يعلمون إنّه الحق من ربهم ويحرفون كلام اله بغير ما يقصده اله ف كلامه فأضلّوا أنفسهم
وأضلّوا أمتهم، أم تظن نفسك الإمام المهدي أو أباك يا ابن أب القاسم؟

وف ختام ردي هذا عل ابن أب القاسم أقول: اسمع يا هذا، لقد حمت عل الإمام المهدي ناصر محمد
اليمان ومن كان عل شاكلتك من علماء الضلال فحمتم أنّ ناصر محمد اليمان عل ضلالٍ مبين! ومن
وأقول: إنّه من السهل اليسير أن تقول يا فلان إنك عل ناصر محمد اليمان م الإمام المهديعلي ثم يرد
ضلالٍ، ولنم لا تستطيعون أن تثبتوا أنّ الإمام ناصر محمد اليمان عل ضلالٍ مبين حت تأتوا بالبيان
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الأحق للقرآن العظيم خيراً من بيان ناصر محمد اليمان وأحسن تأويلا وأصدق تفسيراً، وهيهات هيهات
ورب الأرض والسماوات لا تستطيعون يا ابن أب القاسم أن تأتوا ببيانٍ لآية واحدة فقط ببيانٍ هو أهدى من
بيان الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأحسن تأويلا حت و لو كان بعضم لبعضٍ ظهيراً ونصيراً، وأما
أن تفتوا أنّ ناصر محمد اليمان عل ضلالٍ ومن ثم تولّوا الأدبار ولم تعقبوا فذلك سهل يسير عل اللسان أن

يقول يا فلان إنك عل ضلالٍ، وهيهات هيهات بل لل دعوى برهانٌ، فإن كنتم صادقين هاتوا برهانم من
لب لن قَبم رذِكو عن مم رذَا ذِكه مَانهراتُوا به قُل} :ه تعالم. تصديقاً لقول الم وليس من عند أنفسرب

اكثَرهم لا يعلَمونَ الحق فَهم معرِضونَ} صدق اله العظيم [الأنبياء:24].

ويا ابن أب القاسم، إنّ الذين لا يعقلون منم قوم عقلوا بيانات الإمام المهدي ناصر محمد اليمان للقرآن
ليس هو المهدي ون ناصر محمد اليمانهم خشية أن يمن رب بالقرآن ومن ثم لم يتّبعوا دعوة الحق

المنتظر. ومن ثم يرد عليهم المهدي المنتظر الحق من ربهم وأقول: يا قوم، إنما يحاسبم اله عل البينات
من ربم الت يحاج النّاس بها الأنبياء وأئمةُ التاب، وأما ذات شخص الدّاعية فإن ين كاذباً فعليه كذبه

،ًن إماماً مصطفأو لو لم ي اً مرسلان نبيه لو لم يم التاب فلن يحاسبأو من أئمة ال أنّه نب سواء يدّع
لجر قَاله: {وه. تصديقاً لقول الال يحاكم بها الدّاعية إل م التنات من ربالبي ه علم الوإنّما يحاسب

مومن من آلِ فرعونَ يتُم ايمانَه اتَقْتُلُونَ رجً ان يقُول رب اله وقَدْ جاءكم بِالْبينَاتِ من ربم وان يكُ كاذِبا
فَعلَيه كذِبه وان يكُ صادِقًا يصبم بعض الَّذِي يعدُكم انَّ اله  يهدِي من هو مسرِف كذَّاب} صدق اله

العظيم [غافر:28].

:ه تعالم كتابه؟ تصديقاً لقول المح نات فه عباده إلا بسبب الإعراض عن اتّباع آياته البيفهل يعذّب ال
{تَلْفَح ۇجوههم النَّار وهم فيها كالحونَ ﴿104﴾ الَم تَن آيات تُتْلَ علَيم فَنتُم بِها تُذِّبونَ ﴿105﴾ قَالُوا
ربنَا غَلَبت علَينَا شقْوتُنَا وكنَّا قَوما ضالِّين ﴿106﴾ ربنَا اخْرِجنَا منْها فَانْ عدْنَا فَانَّا ظَالمونَ ﴿107﴾}

صدق اله العظيم [المؤمنون].

وعل سبيل المثال فهل من كذّب بدعوة محمد رسول اله ‐ صل اله عليه وآله وسلم ‐ فهل كذّب بالنب؟
نَلنَكَ ووذِّبي لا منَّهنَ فَالُوقُوي نُكَ الَّذِيزحلَي نَّها لَمتاب: {قَدْ نَعم المن مح ومن ثم نترك الجواب من الرب

الظَّالمين بِآياتِ اله يجحدُونَ} صدق اله العظيم [الأنعام:33].

وأما الجحود فبالآيات واتّباع الباطل المفترى فهو كما تفعلون! فيف يفتيم اله ف محم كتابه أنّه هو من
يصطف للنّاس إماماً ويجعله خليفةً عليهم وأن ليس لم من أمر الاختيار شيئاً بل له وحده، ونأتيم

بالبرهان المبين ف محم التاب. قال اله تعال: {وربكَ يخْلُق ما يشَاء ويخْتَار ما كانَ لَهم الْخيرةُ سبحانَ
اله وتَعالَ عما يشْرِكونَ (68) وربكَ يعلَم ما تُن صدُورهم وما يعلنُونَ (69)} صدق اله العظيم
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[القصص]، ولن المجرمين سوف يجحدون بفتوى اله ف محم كتابه، فاصطف الشيعة لهم مهدياً من
عند أنفسهم وأطلقوا عليه (محمد بن الحسن العسري)، وكذلك أهل السنّة اصطفوا لهم مهدياً من عند

أنفسهم فأسموه (محمد بن عبد اله)، فأضلّوا أنفسهم وأضلّوا أمتهم ولا يزالون ف ظلماتٍ يعمهون إلا من
رحم رب فاتّبع الحق بعدما تبين له الإمام المهدي الحق المصطف من رب العالمين رحمةً للمؤمنين أنّه هو

من أب اً وكدراً عله بعثه شرالمنتظر والذي جعل ال المهدي ناصر محمد اليمان الإمام المهدي فعلا
واستبر عن اتّباع الذكر فيعذبه اله عذاباً نراً.

ويا ابن أب القاسم، لم تصدّون عن الحق وتبغونها عوجاً؟ فمن يجِركم من عذاب يوم عقيم عل الأبواب يا
معشر المعرضين عن دعوة الاحتام إل كتاب اله القرآن العظيم المحفوظ من التحريف؟ فبأي حديثٍ

بعده تؤمنون!

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان ه؛ الإمام المهديدين ال أخوكم ف

ـــــــــــــــــــ
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-2-
[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيــان ]

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=70820

الإمام ناصر محمد اليمان
28 ‐ ذو الحجة ‐ 1433 هـ

13 ‐ 11 ‐ 2012 مـ
05:00 صباحاً

( بحسب التقويم الرسم لأم القرى )
ــــــــــــــــــــ

رد الإمام المهدي إل فضيلة الشيخ محمد بن موس العامري ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل كافة أنبياء اله ف التاب وآلهم التابعين ومن تبع نهجهم لا
نفرق بين أحدٍ منهم ونحن له مسلمون، أما بعد..

العامري المحترم، ويا أخ ه فضيلة الشيخ محمد بن موسال ف م ورحمته وبركاته حبيبه عليال سلام
الريم وجب عليك أن تذود عن حياض الدين بل ما آتاك اله من سلطان العلم الحق إن كان الحق معك

وليس مع ناصر محمد اليمان، ويا أخ الريم إنّ أشهد اله الواحد القهار وكافةَ الأنصار السابقين
الأخيار ف عصر الحوار من قبل الظهور وكافةَ الباحثين عن الحق ف طاولة الحوار العالمية أنّن الإمام
المهدي ناصر محمد اليمان أدعو فضيلة الشيخ محمد بن موس العامري إل الاحتام إل كتاب اله

القرآن العظيم للحم فيما اختلف فيه مذاهب الأحزاب وكل حزبٍ بما لديهم فرحون، وأشهد اله وكف باله
شهيداً أنّ أعلن الفر المطلق بالتعددية المذهبية ف دين اله وملتزم بأمر اله ف محم كتابه: {انْ اقيموا

الدِّين ولا تَتَفرقوا فيه} صدق اله العظيم [الشورى:13].

وقد نهاكم اله ف محم كتابه أن تتبعوا ملّة أهل التاب الذين تفرقوا ف دين اله شيعاً وأحزاباً. وقال اله
تعال: {ولا تَونُواْ كالَّذِين تَفرقوا واختلفواْ من بعدِ ما جاءهم الْبينَات واولَـئكَ لَهم عذَاب عظيم} صدق اله

العظيم [آل عمران:105].

للقرآن المجيد إل م بالبيان الحقليهدي ه الإمام المهديوها أنتم اتّبعتم ملّتهم ونهجتم نهجهم، وابتعث ال
صراط العزيز الحميد وجعلن حماً بين الأحزاب فيما كانوا فيه يختلفون ف دينهم حت نجمع شمل

المسلمين فنعيدهم إل منهاج النّبوة الأول كتاب اله وسنّة رسوله الحق الت لا تخالف لمحم التاب،

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=70820
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=70820
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=70820
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وأشهد له أنّ السنّة النبوية من عند اله كما القرآن من عند اله، وأشهد له أنّ السنّة النبوية ليست محفوظةً
من التحريف والتزييف بل القرآن هو المحفوظ من التحريف ليجعله اله المهيمن والحم والمرجع فيما
اختلف الأحزاب ف السنّة النبوية، فأجيبوا داع اله لنحم بينم فيما كنتم فيه تختلفون، وإذا لم تجدوا
الإمام المهدي ناصر محمد هو المهيمن عليم بإذن اله بسلطان العلم المقنع للعقل من محم كتاب اله

فلست الإمام المهدي ناصر محمد وذلك بين وبينم.
ويا عجب منم يا معشر علماء المسلمين فهل تنتظرون مهديا منتظَراً يدعوكم إل الاحتام إل كتاب بحار
الأنوار أو كتاب البخاري ومسلم؟ فهل جعلتم كتيباتم ه المرجع لتاب اله القرآن العظيم، ما لم كيف

تحمون؟

فضيلة الشيخ محمد العامري أن يقول: "يا ناصر محمد، إنّما الأحاديث والروايات عن النّب ما يودورب
مدونة ف كتب السنّة". ومن ثم يرد عليه وعل كافة علماء المسلمين ناصر محمد وأقول: يا معشر علماء

الأمة، لقد أفتاكم اله ف محم كتابه بأنّ أحاديث النّب صلّ اله عليه وآله وسلم ه من عند اله، وكذلك
أفتاكم اله بأنّ أحاديث السنّة ليست محفوظةً من التحريف والتزييف ومن ثم أمركم أن تعرضوا الأحاديث
النبوية عل محم القرآن العظيم، وحم اله أنّ ما وجدتم منها جاء مخالفاً لمحم القرآن العظيم فإنّ ذلك
الحديث جاءكم من عند غير اله فأصبح حديثاً مفترى عل رسوله، بمعن إنّ محم القرآن هو المرجع فيما

اختلفتم فيه من الأحاديث النبوية لون عل اله قرآنه وبيانه، فاتقوا اله وأطيعون تهتدوا.

وربما فضيلة الشيخ محمد العامري يود أن يقول: "أعندك سلطان بهذا يا ناصر محمد اليمان بأنّ اله جعل
القرآن المرجع فيما اختلفنا فيه من الأحاديث النبوية؟". ومن ثم يرد عليه الإمام المهدي ناصر محمد وأقول
قال اله تعال: {ويقُولُونَ طَاعةٌ فَاذَا برزُوا من عنْدِكَ بيت طَائفَةٌ منْهم غَير الَّذِي تَقُول واله يتُب ما يبيتُونَ

هرِ النْدِ غَيع نانَ مك لَوآنَ وونَ الْقُررتَدَبي ََف81﴾ ا﴿ ًيكو هبِال َفكو هال َلع لكتَوو منْهع رِضعفَا
َلاولِ وسالر َلا وهرد لَوو وا بِهذَاعفِ اوِ الْخَوا نما نم رما مهاءذَا جاا ﴿82﴾ ويرثفًا كَاخْت يهدُوا فجلَو

ًيقَل طَانَ االشَّي تبعتم تُهمحرو ملَيع هال لفَض لَوو منْهم تَنْبِطُونَهسي الَّذِين همللَع منْهرِ مما ولا
﴿83﴾} صدق اله العظيم [النساء]

فانظروا لحم اله بالحق بين المختلفين ف الأحاديث النبوية فبما أنّ الأحاديث النبوية من عند اله وبما
أنّها ليست محفوظةً من التحريف ولذلك أمركم اله بعرضها عل محم القرآن العظيم وحم اله بينم
بالحق أنّ ما وجدتم من الأحاديث النبوية جاء مخالفاً لمحم القرآن العظيم فحم اله أنّ ذلك الحديث

جاءكم من عند غير اله لون أحاديث السنّة النبوية ليست محفوظةً من التحريف والتزييف، تصديقاً لقول
اله تعال: {ويقُولُونَ طَاعةٌ فَاذَا برزُوا من عنْدِكَ بيت طَائفَةٌ منْهم غَير الَّذِي تَقُول واله يتُب ما يبيتُونَ

هرِ النْدِ غَيع نانَ مك لَوآنَ وونَ الْقُررتَدَبي ََف81﴾ ا﴿ ًيكو هبِال َفكو ۚ هال َلع لكتَوو منْهع رِضعفَا
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لَوجدُوا فيه اخْتَفًا كثيرا ﴿82﴾} صدق اله العظيم [النساء]

كون اله يخاطب الذين قالوا طاعة له ولرسوله ولم يخاطب الافرين بالقرآن العظيم، فتدبروا كتاب اله إن
هالو الَّذِي تَقُول رغَي منْهفَةٌ مطَائ تينْدِكَ بع نزُوا مرذَا بةٌ فَاقُولُونَ طَاعيو} :ه تعالقول ال كنتم تعقلون ف
نانَ مك لَوآنَ وونَ الْقُررتَدَبي ََف81﴾ ا﴿ ًيكو هبِال َفكو هال َلع لكتَوو منْهع رِضعتُونَ فَايبا يم تُبي

َلا وه رد لَوو وا بِهذَاعفِ اوِ الْخَوا نما نم رما مهاءذَا جاا ﴿82﴾ ويرثفًا كَاخْت يهدُوا فجلَو هرِ النْدِ غَيع
الرسولِ والَ اول امرِ منْهم لَعلمه الَّذِين يستَنْبِطُونَه منْهم ولَو فَضل اله علَيم ورحمتُه تبعتم الشَّيطَانَ

ا قَليً ﴿83﴾} صدق اله العظيم [النساء]

ه فبنفس فتوى ال للقرآن تفت ة البيان الحقم عن طريق الأحاديث النبويه إليوكذلك تجدون أنّ أمر ال
القرآن العظيم، وقال محمد رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلم: [ما من نب إلا وقد كذب عليه من بعده، ألا
وسيذب عل من بعدي كما كذِب عل من كان قبل، فما أتاكم عن فاعرضوه عل كتاب اله فما وافقه

فهو عنّ وما خالفه فليس عن] (مسند الربيع عن جابر بن زيد).

وقال محمد رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلم: [سئلت اليهود عن موس فأكثَروا فيه وزادوا ونقَصوا
كفروا، وأنه ستفشو عن فأكثروا فيه وزادوا ونقصوا حت كفروا، وسئلت النصارى عن عيس حت

أحاديث فما أتاكم من حديث فاقرؤوا كتاب اله واعتبِروا، فما وافق كتاب اله فأنا قلته وما لم يوافق كتاب
اله فلم أقله].

فاعرِضوه عل م ستختلفون من بعدي فما جاءكم عنه عليه وآله وسلم: [إنال ّه صلوقال محمد رسول ال
.[وما خالفه فليس عن ّه فما وافقه فعنكتاب ال

وقال محمد رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلم: [ستون عن رواه يروون الحديث فاعرِضوه عل القرآن،
فإن وافق القرآن فخذوه والا فدعوه]
(كنز العمال نقلا عن ابن عساكر).

وقال رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلم: [الا انَّ رح الاسلام دائرةٌ، قَال: فَيف نَصنَع يا رسول اله؟
[نَا قُلْتُهاو ،ِّنم وفَه افَقَها وتَابِ، فَمْال َلع دِيثوا حرِضاع :قَال

(المعجم البير للطبران عن ثوبان).

مدِيثَهوا حرِضفَاع دِيثالْح ِّنۇونَ عراةٌ يودِى رعونُ بَتا سنَّهه عليه وآله وسلم: [اال ّه صلوقال رسول ال
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.[خُذُوا بِهتَا آنَ فَلاالْقُر قافوي ا لَممو آنَ فَخُذُوا بِهالْقُر افَقا وآنِ، فَمالْقُر َلع

وقال محمد رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلم: [كتاب اله فيه خبر ما قبلم ونبأ ما بعدكم وحم ما
، م ، هو الفصل ليس بالهزل ، هو الذي لا تزيغ به الأهواء ، ولا يشبع منه العلماء ، ولا يخلق عن كثرة ردبين

ولا تنقض عجائبه ، هو الذي من تركه من جبار قصمه اله ، ومن ابتغ الهدى ف غيره أضله اله ، هو
حبل اله المتين وهو الذكر الحيم ، وهو الصراط المستقيم ، هو الذي من عمل به أجر ، ومن حم به عدل

، ومن دعا إليه هدي إل صراط مستقيم] صدق عليه الصلاة والسلام، وها أنتم وجدتم أمر اله ف كتابه
.الحق واحدٌ موحدٌ لا اختلاف ف م أنّه أمرن لوتبي سنّة رسوله الحق وف

والسؤال الذي يطرح نفسه لفضيلة الشيخ محمد بن موس العامري وكافة علماء المسلمين الذين فرقوا
دينهم شيعاً وأحزاباً هو: لم لا تريدون أن تجيبوا دعوة الاحتام إل كتاب اله القرآن العظيم؟ فهل اتبعتم ملّة
ّه صله عن ذلك ومن ثم بعث محمداً رسول القوا دينهم شيعاً وأحزاباً وقد نهاهم التاب كونهم فرأهل ال
قُصآنَ يـٰذَا الْقُرنَّ ها} :ه تعالام القرآن العظيم؟ وتصديقاً لقول الالاحت ه عليه وآله وسلم ليدعوهم إلال
قْضكَ يبنَّ ر٧٧﴾ ا﴿ يننموةٌ لِّلْممحردًى ولَه نَّهافُونَ ﴿٧٦﴾ وخْتَلي يهف مالَّذِي ه ثَركا يلائرسا نب َلع

بينَهم بِحمه وهو الْعزِيز الْعليم ﴿٧٨﴾} صدق اله العظيم [النمل].

ولن للأسف فإنّم يا معشر علماء المسلمين اتّبعتم نهج فريق من أهل التاب فأعرضتم عن الدعوة
للاحتام إل لقرآن كما أعرض فريق من الذين أوتوا التاب عن الدعوة إل الاحتام إل كتاب اله القرآن

ثُم منَهيب محيل هتَابِ الك َلنَ اودْعتَابِ يْال نا ميبوتُوا نَصا الَّذِين َلا تَر لَما} :ه تعالالعظيم. وقال ال
يتَولَّ فَرِيق منْهم وهم معرِضونَ ( 23)} صدق اله العظيم [آل عمران:23].

واله المستعان يا فضيلة الشيخ المحترم الدكتور محمد بن موس العامري، فقد رحب بك الإمام ناصر
محمد والأنصار للحوار ف طاولة الحوار للمهدي المنتظَر ف عصر الحوار من قبل الظهور، فلماذا الفرار
اسم ه فقد جعل ال (ٍمحمد ناصر) ؛ بلاً ولا رسولاه نبيال من الحوار مع الإمام ناصر محمد؟ ولم يبعثن

خبري وراية أمري.

وربما فضيلة الدكتور محمد العامري يقول: "يا ناصر محمد، إنك تطيل البيانات وتدخلنا ف متاهات". ومن
ثم يرد عليه المهدي المنتظَر ناصر محمد وأقول: لسوف نختصر المسألة فأجعل التحدي إل العامري وكافة
علماء المسلمين إل الجواب عن سؤالٍ افتراض لأحد عامة المسلمين يقول: "هل الاسم ((ناصر محمد))

يطابق الاسم ((محمد بن عبد اله)) ؟".
والجواب بالحق نقول: ليس بين الاسمين تطابقاً بل بينهما توافقاً ف الاسم (محمد)، كون الاسم محمد يوافق
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ف الاسم ((ناصر محمد)) ف اسم الأب، ولذلك أفتاكم محمد رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلم إنّ اسمه
عليه الصلاة والسلام يوافق ف اسم الإمام المهدي ((ناصر محمد))، ولذلك قال عليه الصلاة والسلام:
[المهدي يواط اسمه اسم]، أي يوافق اسمه اسم، بمعن أن الاسم محمد يوافق ف الاسم ((ناصر

محمد)).

وإن الإمام المهدي ناصر محمد أشهد اله وكف باله شهيداً لئن استطاع فضيلة الشيخ محمد العامري
نائب رئيس هيئة علماء اليمن وكافة علماء المذاهب الإسلامية عل مختلف فرقهم ومذاهبهم أن يثبتوا لغةً

واصطلاحاً أنّ التواطؤ يقصد به التطابق فإن فعلوا ‐ولن يفعلوا‐ وأثبتوا أنّ التواطؤ يقصد به التطابق فإنّ
عل الإمام ناصر محمد التراجع عن عقيدة أنّه المهدي المنتظَر ناصر محمد، وأنّ عل كافة الأنصار

التراجع عن الاعتقاد أنّ الإمام المهدي ناصر محمد، ولن كافة علماء المسلمين ليعلمون جميعاً أنّ التواطؤ
لغةً واصطلاحاً يقصد به التوافق ولا يقصد به التطابق.

فونوا شهداء يا أمة الإسلام عل أنفسم وعل علمائم، وقد أوشك عمر دعوة الإمام المهدي ناصر محمد
اليمان أن يدخل بداية السنّة التاسعة ف يوم الأربعاء القادم غرة السنّة الهجرية للعام الجديد 1434 ولا نزال

نعلن الاستمرار والإصرار الشديد عل الدعوة إل الاحتام إل كتاب اله القرآن العظيم للحم بين
المختلفين ف الدّين، وليست الدّعوة خاصة للمسلمين بل لافة علماء المسلمين والنّصارى واليهود وعلماء

كافة الملل ف البشر مسلمهم والافر، فأجيبوا دعوة الاحتام إل الذِّكر القرآن العظيم ذكركم وذكر من
كان قبلم وخبركم وخبر من كان قبلم وحم ما بينم، ذلم القول الفصل وما هو بالهزل، فاستجيبوا

لدعوة الاحتام إل كتاب اله القرآن العظيم إن كنتم به مؤمنون، وإن أبيتم فالحم له وهو خير الفاصلين.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان الدم من حواء وآدم؛ الإمام المهدي أخو البشر ف

ــــــــــــــــــــــ
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الإمام ناصر محمد اليمان
08 - محرم - 1434 هـ
22 ‐ 11 ‐ 2012 مـ

04:45 صباحاً
( بحسب التقويم الرسم لأم القرى )

ــــــــــــــــــــــ

رد المهدي المنتظَر إل أحمد عمرو، ومزيدٌ من التذكير أنّ الشمس أدركت القمر فولد الهلال من قبل
السوف فاجتمعت به الشمس وقد هو هلال ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل كافة الأنبياء والمرسلين وآلهم الطيبين والتّابعين لدعوة
الحق من ربهم إل يوم الدّين لانفرق بين أحدٍ من رسله ونحن له مسلمون، أدعو إل اله عل بصيرة حنيفاً

مسلماً وما أنا من المشركين، أما بعد..

سلام اله عليم ورحمة اله وبركاته أحبت الأنصار السابقين الأخيار ف عصر الحوار من قبل الظهور فقد
زادت الأشواق واقترب يوم التلاق بين قوم يحبهم اله ويحبونه من بقاع شتّ ف الأرض، اجتمعوا عل محبة
اله متنافسين ف حب اله وقربه أيهم أحب وأقرب؟ تجدونهم يحبون بعضهم بعضاً أشدّ من حبهم لأهليهم

إلا من كان من أهلهم عل نهجهم، صل اله عليهم وملائته والمهدي المنتظَر وأسلّم تسليماً..

وأما أحمد عمرو فإنّه من الذين لا يهتدون فلا تضيعوا معه وقتم الثمين فيشغلم عن هدى العالمين،
ولربما أحمد عمرو يود أن يقول: "يا ناصر محمد، بأي حق تحم عل أحمد عمرو أنه من الذين لا

يهتدون؟". ومن ثم يرد عليه الإمام ناصر محمد اليمان وأقول: كون أراك تُجهد نفسك الليل والنّهار لصدّ
البشر عن اتّباع البيان الحق للَّذكر بل حيلة ووسيلة، وكذلك حمت بين خصمين ف الحوار مض عليه

عدة سنوات بين الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وفضيلة الشيخ أحمد هواري خطيب أحد مساجد دولة
الأردن الشقيق بالعاصمة الأردنية عمان، وقد أقمنا عليه الحجة بسلطان العلم الملجم منذ عدّة سنوات ولم
يتم حجب عضوية فضيلة الشيخ أحمد هواري إل يومنا هذا، ولنّ أرى أحمد عمرو نصب نفسه حماَ

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=72257
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=72257
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مع فضيلة الشيخ أحمد هواري وإنّ الإمام ناصر محمد اليمان الحوار وقال: "إنّ الحق بين الخصمين ف
عل باطل" . ومن ثم يرد عليه الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: ألا واله لو اتّبع الإمام المهدي

ناصر محمد اليمان افتراءكم عل اله ورسوله لاتخذته خليلا يا أحمد عمرو.

ولا يزال الإمام المهدي هو المهيمن بإذن اله بسلطان العلم عل مدار سنين الحوار ودخلنا ف بداية السنة
التاسعة للحوار قبل الظهور ولا نزال عل الحق ثابتين بإذن اله رب العالمين، وما بعد الحق إلا الضلال

المبين.

ة وعلنقيم عليك الحج ومن ثم ،الحق عل الباطل ومن خالفن ويا أحمد عمرو إنّك ترى ناصر محمد عل
من كانوا عل شاكلتك ونقول: يا رجل إنّما يحاجم الإمام المهدي ناصر محمد اليمان بآياتٍ بيناتٍ من
:ه تعالالقرآن العظيم وحتماً سوف نجدك كافراً بها يا أحمد عمرو. تصديقاً لقول ال تاب فال آيات أم

{ولَقَدْ انزلْنَا الَيكَ آياتٍ بينَاتٍ وما يفُر بِها الا الْفَاسقُونَ (99)} صدق اله العظيم [البقرة].

وربما أحمد عمرو يود أن يقول: "يا ناصر محمد، أتزعم إنّك الإمام المهدي الإمام العدل بحم اله؟ وها أنت
ا آتنم القرآن العظيم! فهيمح نات فتاب البيفرون بآيات الظلمت أحمد عمرو وقلت إنّه من الذين ي
بآية محمة من آيات أم التاب ف محم القرآن العظيم، فهل تجدن أعرض عنها؟". ومن ثم يرد عليه

﴾٧٥﴿ ومالنُّج عاقوبِم مقْسا ََف} :ه تعالعصر الحوار من قبل الظهور وأقول قال ال المهدي المنتظر ف
وانَّه لَقَسم لَّو تَعلَمونَ عظيم ﴿٧٦﴾ انَّه لَقُرآنٌ كرِيم ﴿٧٧﴾ ف كتَابٍ منُونٍ ﴿٧٨﴾  يمسه ا الْمطَهرونَ
﴿٧٩﴾ تَنزِيل من رب الْعالَمين ﴿٨٠﴾ افَبِهـٰذَا الْحدِيثِ انتُم مدْهنُونَ ﴿٨١﴾ وتَجعلُونَ رِزْقَم انَّم تُذِّبونَ

 نٰلَـو منم هلَيا بقْرا ننَحونَ ﴿٨٤﴾ وذٍ تَنظُرينَئح نتُما٨٣﴾ و﴿ لْقُوملَغَتِ الْحذَا با ٨٢﴾ فَلَو﴿
تُبصرونَ ﴿٨٥﴾ فَلَو ان كنتُم غَير مدِينين ﴿٨٦﴾ تَرجِعونَها ان كنتُم صادِقين ﴿٨٧﴾} صدق اله العظيم

[الواقعة].

جسدها فيعيدوه إل جِعوا روح ميتٍ إلرالباطل وأوليائه أن ي العالمين إل ومن ثم نستنبط التحدي من رب
الحياة إن لم يونوا غير مدينين بإقامة الحجة عليهم، ويا أحمد عمرو أليست الآيات من 83 إل 87 من

:ه تعالقول ال تأويل غير ظاهرهن؟ وهن نات لا تحتاج إلمات البيتاب المحسورة الواقعة من آيات ال
{فَلَو اذَا بلَغَتِ الْحلْقُوم ﴿٨٣﴾ وانتُم حينَئذٍ تَنظُرونَ ﴿٨٤﴾ ونَحن اقْرب الَيه منم ولَـٰن  تُبصرونَ

﴿٨٥﴾ فَلَو ان كنتُم غَير مدِينين ﴿٨٦﴾ تَرجِعونَها ان كنتُم صادِقين ﴿٨٧﴾} صدق اله العظيم، فإن كان
جواب أحمد عمرو: "اللهم نعم تلك من آيات التاب البينات يتحدى اله الباطل وأولياءه أجمعين أن يعيدوا
روح ميتٍ إل الجسد". ومن ثم نقول: الحمد له رب العالمين، فتعال لننظر ما هو عليه فضيلة الشيخ أحمد
هواري ومن كانوا عل شاكلته من علماء الأمة من أصحاب الاتّباع الأعم فتجدهم يؤمنون بالرواية المفتراة
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عن النّب ف وصف الباطل المسيح الذّاب أنّه يقول: [أرأيتم إن قتلت هذا ثم أحييته هل تشون ف الأمر؟
فيقولون: "لا". فيقتله ثم يحييه]، ومن ثم نقول يا أحمد عمرو أليست هذه الرواية المفتراة تهدف فقط إل

﴾٨٦﴿ يندِينم رغَي نتُمن كا الباطل وأوليائه: {فَلَو م كتابه إلمح العالمين ف ذّيب التحدي من ربت
تَرجِعونَها ان كنتُم صادِقين ﴿٨٧﴾} صدق اله العظيم؟

فأما الإمام المهدي ناصر محمد اليمان فأقول: صدق اله العظيم. وأما المخالفين فسوف يقولون: "كذب
الإمام ناصر محمد اليمان؛ بل الرواية حقيقة عن النّب وليست مفتراة عن النّب". ومن ثم يرد عليهم الإمام

ه إلال بل كذّبتم تحدي ذّبوا الإمام ناصر محمد اليمانم لم تّوأقول: إن ناصر محمد اليمان المهدي
الباطل وأوليائه، والحم له وهو خير الفاصلين، فيف أنّ الإمام المهدي ناصر محمد اليمان يحاجم

بقول اله تعال ف محم كتابه وأنتم تحاجون بما يخالف لمحم كتاب اله القرآن العظيم وتحسبون أنّم
أنتم عل الهدى؟! ومن ثم نترك الحم لأول الألباب وليس لأصحاب الاتّباع الأعم من غير تفرٍ ولا تدبرٍ

فيما وجدوا عليه آباءهم.

ويا معشر البشر، لقد أدركت الشمس القمر فولد الهلال من قبل السوف فاجتمعت به الشمس وقد هو هلال
كما حدث ف هلال شهر محرم الحرام لعامم هذا 1434 فولد هلال شهر محرم فجر الثلاثاء نهاية ذي الحجة

لعام 1433 فاجتمعت به الشمس وقد هو هلال، ولذلك أعلنّا أنّ غرة محرم حسب رؤية الأهلّة ه يوم
الأربعاء ولنم جعلتموها الخميس حت لا يضج الحجاج، ولم تأمروا لجان التّحري بمراقبة هلال محرم
1434 بعد غروب شمس الثلاثاء ليلة الأربعاء، وسوف يحم اله بيننا ف ليال الإبدار. وأشهد له أنّ ليلة

البدر الأول لشهر محرم 1434 ه ليلة الثلاثاء ليلةً أدركت الشمس القمر ف أوله.

وربما يود أحد أحبت الأنصار أن يقول: "يا إمام لقد كنّا منتظرين بياناً ف شأن التربيع الأول لشهر محرم
1434". ومن ثم يرد عليهم الإمام المهدي وأقول: يا أحبت ف اله، إنّ التربيع الأول دقيق جداً فوجدت أنّه

لن يتمل التربيع الأول لشهر محرم إلا فجر الثلاثاء، ولن القمر سوف يغرب منتصف ليلة الثلاثاء عن
المنطقة العربية قبل اكتمال التربيع بست ساعات تقريباً، وخشينا أن يستغل ذلك المرجفون ف التشيك

بآية الإدراك الونية، ولذلك أخّرنا البيان إل بيان البدر الأول لشهر محرم الحرام، وسوف يجد كافة
ل فجر ليلة الثلاثاء، ولذلك سوف تجدون القمر يغرب فه القمر أنّه اكتمل القمر البدر الأووج الناظرين إل

ميقات صلاة فجر الثلاثاء، فأين الثلاثاء من ليلة الخميس؟ ولن غرة محرم حسب رؤية الأهلة ه ليلة
الأربعاء، وإنما البدر الأول بسبب أن الشمس أدركت القمر ف غرته الأول، أفلا تتقون؟

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.الصراط المستقيم؛ الإمام المهدي ناصر محمد اليمان إل الدّاع
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الإمام ناصر محمد اليمان
12 ‐ محرم ‐ 1434 هـ
26 ‐ 11 ‐ 2012 مـ

02:52 صباحاً
( بحسب التقويم الرسم لأم القرى )

ــــــــــــــــــــ
مزيدٌ من إقامة الحجة عل أحمد عمرو ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل أنبياء اله ورسله وآلهم الطيبين من أولهم إل خاتمهم جدّي
محمد رسول اله صلّ اله عليهم وعل من اقتف نهجهم بالحق وأسلّم تسليماً..

ويا أحمد عمرو، إنّك تفت أنّ المسيح الذّاب سوف يحي الميت بأسلوب علم، ونترك الرد من اله عليك
لفْعي نم مائكشُر نم له ميِيحي ثُم مُيتمي ثُم مَزَقر ثُم مَالَّذِي خَلَق هم القرآن العظيم:{المباشرةً من مح

من ذَلم من شَء سبحانَه وتَعالَ عما يشْرِكونَ} صدق اله العظيم [الروم:40].

بمعن إنّه لا يستطيع أحدٌ أن يفعل ذلك من أهل الباطل أجمعين، ولا ينبغ له أن يؤيد الباطل بذلك، فانظر
نم له ميِيحي ثُم مُيتمي ثُم} :ه تعالد بذلك الباطل بإحياء ميتٍ، ولذلك قال اله نفسه أن يؤيه ينزكيف ال

شُركائم من يفْعل من ذَلم من شَء سبحانَه وتَعالَ عما يشْرِكونَ} صدق اله العظيم [الروم:40].

لعكانت، فلا يستطيع الباطل ف الجسد بأي طريقة عيدوا الروح إللأصحاب دعوة الباطل أن ي ولا ينبغ
ذلك عل الإطلاق لون الباطل لا ينبغ له أن يبدئ أو يعيد وإنما يفعل ذلك الحق سبحانه. تصديقاً لقول اله

تعال: {ذَلكَ بِانَّ اله هو الحق وانَّه يحيِ الْموتَ وانَّه علَ كل شَء قَدِير} صدق اله العظيم [الحج:6].

فيف يأت المسيح الذّاب يدّع بأنّه اله رب العالمين الذي يحي الموت ومن ثم يفعل ذلك عل الواقع
الحقيق مع أنّه يقول إنّه اله، وقد أفتانا اله الحق أنّه لا يحي الموت أحدٌ سواه كونه الحق؟ تصديقاً لقول
اله تعال: {ذَلكَ بِانَّ اله هو الحق وانَّه يحيِ الْموتَ وانَّه علَ كل شَء قَدِير} صدق اله العظيم [الحج:6].
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ولن اله يؤيد بمعجزة إحياء الموت لمن يشاء من الدعاة إل عبادة اله وحده لا شريك له تصديقاً لدعوة
الحق، فيف كذلك يعلِّم الباطل بعلم إحياء الموت؟ ويا رجل، ليست طريقة إحياء الموت طريقةً علمية بل
بلمة من اله كن فيون فيصير حياً بأي سببٍ من الأسباب وليس بطريقة علمية، وقال اله تعال: {واذْ

َتوالْم اللَّـه ِيحكَ يذَٰلا كهضعبِب وهرِبونَ ﴿72﴾ فَقُلْنَا اضتُمَت نتُما كم خْرِجم اللَّـها ويهف تُماارا فَادنَفْس قَتَلْتُم
ويرِيم آياته لَعلَّم تَعقلُونَ ﴿73﴾} صدق اله العظيم [البقرة].

والسؤال الذي يطرح نفسه: فهل نب اله موس أحيا الميت المقتول بطريقة علمية؟ بل أحياه اله بمجرد أنّه
ه معجزةً لتصديق دعوة الحقفقط ليجعله ال من البقرة؛ بل ذلك سبب ت بقطعة لحمقام بضرب جسد المي
إل اله وحده، وبمجرد ما إن قام نب اله موس بضرب جسد الميت بقطعة من لحم البقرة فإذا هو ينهض

قائماً حياً، فلّمه موس: من قتلك؟ قال: قتلن أخ فلان ليرث مال من بعدي.

ويا رجل، إنما إحياء الموت بأي سببٍ يريده اله، فهل نادى نب اله إبراهيم عل الطيور المقطّعة إرباً إرباً
عل كل جبل منهن جزء فناداهن نب اله إبراهيم فإذا اله يبعثهم بقدرته كن فيون، وأرى اله عبدَه وخليله
أنّ طريقة إحياء الموت ه بقدرة اله كن فيون وليس بطريقة علمية كون نب اله سأل ربه أن يريه كيف
َلب ن قَالمتُو لَموا قَال َتوالْم يِـتُح فيك رِنا بر يماهربا ذْ قَالاو} :ه تعالوقال ال ،ه الموتال يحي
نهعاد ءاً ثُمزج ننْهم لبج لك َلع لعاج كَ ثُملَيا نهررِ فَصالطَّي نةً معبرفَخُذْ ا قَال ِقَلْب نئطْمن لِّيلَـو

ياتينَكَ سعياً واعلَم انَّ اله عزِيز حيم} صدق اله العظيم [البقرة:260].

فهل علّمه اله طريقةً علميةً لإحياء أربعة من الطير؟ بل بمجرد ما إنْ ناداهن بصوته بعثهم اله فانطلقن سعياً
نْ تَقُوما هاتآي نمو} :ه تعالون. ولذلك قال الفي ه كنكلمة من ال ه إبراهيم، وإنما إحياء الموتال نب إل

السماء وارض بِامرِه ثُم اذَا دعاكم دعوةً من ارضِ اذَا انْتُم تَخْرجونَ ﴿25﴾ ولَه من ف السماواتِ
وارضِ كل لَه قَانتُونَ ﴿26﴾ وهو الَّذِي يبدَا الْخَلْق ثُم يعيدُه وهو اهونُ علَيه ولَه الْمثَل اعلَ ف السماواتِ

وارضِ وهو الْعزِيز الْحيم ﴿27﴾} صدق اله العظيم [الروم].

وكذلك كافة آيات التاب المحمات ف إحياء الموت تبين أنّه لا يفعل ذلك إلا الحق، ولذلك تحدّى اله كافة
نم لفْعي نم مائكشُر نم له ميِيحي ثُم مُيتمي ثُم مَزَقر ثُم مَالَّذِي خَلَق هال} :ه تعالأهل الباطل، وقال ال

ذَلم من شَء سبحانَه وتَعالَ عما يشْرِكونَ} صدق اله العظيم [الروم:40].

فهل يستطيع الباطل أن يخلق شيئاً من خلق اله أو أن ينزل المطر وينبت الحبوب والشجر رزقاً للعباد أو
مائكشُر نم له ميِيحي ثُم مُيتمي ثُم} :ه تعاله العظيم! ولذلك قال ال؟ والجواب: سبحان الالموت يحي

من يفْعل من ذَلم من شَء سبحانَه وتَعالَ عما يشْرِكونَ} صدق اله العظيم [الروم:40].
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ذَا خَلْقه} :ه تعاله، ولذلك قال اله يتحدّى الباطل وأولياءه جميعاً أن يخلقوا شيئاً مثل خلق الوأجد ال
اله فَارون ماذَا خَلَق الَّذِين من دونه بل الظَّالمونَ ف ضَلٍ مبِين} صدق اله العظيم [لقمان:11].

بل لن يستطيعوا أن يخلقوا ذباباً ولو اجتمع أن يخلقه كافة أصحاب دعوة الباطل أجمعين من الجن والإنس،
تصديقاً لقول اله تعال: {يا ايها النَّاس ضرِب مثَل فَاستَمعوا لَه انَّ الَّذِين تَدْعونَ من دونِ اله لَن يخْلُقُوا
ذُباباً ولَوِ اجتَمعوا لَه وانْ يسلُبهم الذُّباب شَيئاً لا يستَنْقذُوه منْه ضعف الطَّالب والْمطْلُوب} صدق اله

العظيم [الحج:73].

أم تريد أن تقول: "بل سوف يخلقون ذباباً ولن بطريقة علمية"! ويا رجل، لا تفترِ عل اله الذب من عند
نفسك ولا تقُل عل اله غير الحق إن كنت تريد الحق، ولن يستطيع المسيح الذّاب أن ينزل المطر مع أنّه

يدّع الربوبية كونه لا ينزل المطر إلا اله وحده، تصديقاً لقول اله تعال: {افَرايتُم الْماء الَّذِي تَشْربونَ
﴿68﴾ اانتُم انزلْتُموه من الْمزنِ ام نَحن الْمنزِلُونَ ﴿69﴾} صدق اله العظيم [الواقعة].

وكذلك لا يستطيع المسيح الذّاب أن ينبِت الشجر مع أنّه يدّع الربوبية. تصديقاً لقول اله تعال: {افَرايتُم
ما تَحرثُونَ ﴿63﴾ اانتُم تَزرعونَه ام نَحن الزارِعونَ ﴿64﴾} صدق اله العظيم [الواقعة].

ويا رجل، إنما نتعرف عل وجود اله ونؤمن باله بسبب وجود آيات قدراته سبحانه ف السماوات والأرض،
فيف يأت من يفعل مثل ما يفعل اله سبحانه فيبدِئ الخلق ويرزقهم بأنّ ينزل المطر فينبت الشجر؟! لا إله

رغَي قخَال نم له ملَيع هال تمعوا نراذْك ا النَّاسهيا اي} :ه تعالغيره ولا يفعل ذلك سواه. تصديقاً لقول ال
اله يرزُقُم من السماء وارضِ  الَه ا هو فَانَّ تُوفَونَ }صدق اله العظيم [فاطر:3].

وذلك تحدٍ من رب العالمين:{ هل من خَالق غَير اله يرزُقُم من السماء وارضِ  الَه ا هو فَانَّ تُوفَونَ
ونَ فمالظَّال لب هوند نم الَّذِين اذَا خَلَقم ونرفَا هال هذَا خَلْق }:ه تعاله العظيم، ولذلك قال الصدق ال{

ضَلٍ مبِين} صدق اله العظيم [لقمان:11].

ولن بسبب عقيدتم أنّ الباطل يحي الموت وينزل المطر وينبت الشجر فقد كفرتم بما أنزل اله ف محم
كتابه فردوكم من بعد إيمانم كافرين بما أنزل اله ف محم القرآن العظيم، أفلا تتقون؟ أفلا تعقلون؟ أليس

فيم رجل رشيد! اللهم قد بلغت وأقمنا الحجة بالحق، اللهم فاشهد.

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
.عصر الحوار من قبل الظهور؛ الإمام ناصر محمد اليمان المهدي المنتظر ف
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[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيــان ]

URL="https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=73239"]]
[/URL]https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=73239

الإمام ناصر محمد اليمان
13 ‐ محرم ‐ 1434 هـ
27 ‐ 11 ‐ 2012 مـ

03:54 صباحاً
( بحسب التقويم الرسم لأم القرى )

ـــــــــــــــــــــ
ف هذه اللحظات أثناء ميقات صلاة فجر الثلاثاء تشاهدون اكتمال البدر لشهر محرم 1434 بسبب الإدراك..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل كافة أنبياء اله ورسله من أولهم إل خاتمهم وآلهم الطيبين
لا نفرق بين أحدٍ من رسله حنيفاً مسلماً وما أنا من المشركين، أما بعد..

وف هذه اللحظات أثناء ميقات صلاة فجر الثلاثاء تشاهدون اكتمال البدر لشهر محرم 1434 بسبب الإدراك
فونوا عل ذلك من الشاهدين، وأما غُرة محرم الحق فه الأربعاء، وأما سبب اكتمال البدر فجر الثلاثاء

إنّما ذلك بسبب الإدراك الذي لا يحيط به علماً علماء الفلك، وكذلك غداً ليلة البدر الثان لشهر محرم الحرام.

والمهم إنّها ليست غرة محرم لعام 1434 الخميس كما أعلن ذلك علماء الفلك فونوا عل ذلك من
الشاهدين، وأنّ الشّمس حقّاً أدركت القمر تصديقاً لشرط من أشراط الساعة البر فۇلد الهلال من قبل

السوف فاجتمعت به الشمس وقد هو هلال، اللهم قد بلغت اللهم فاشهد.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.أخوكم؛ الإمام المهدي ناصر محمد اليمان

ــــــــــــــــــ
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[ لمتابعة رابط المشاركــة الأصلية للبيــان ]
URL="https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=73231"]]

[/URL]https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=73231

الإمام ناصر محمد اليمان
13 - محرم - 1434 هـ
27 ‐ 11 ‐ 2012 مـ

02:52 صباحاً
( بحسب التقويم الرسم لأم القرى )

ـــــــــــــــــــــــ
إمام الريم، هل سبق لعل محسن صالح الأحمر أن بايع المهدي المنتظر ناصر محمد اليمان؟

إقتباس

بسم اله الرحمن الرحيم السلام عل الامام المهدي المنتضر امام العالمين وعل جميع الانصار السابقين واللاحقين
الثابتين عل الحق ال يوم الدين ورحمة اله وبركاته امامنا الحبيب اطلعنا عل بعض بياناتم وفيها ان عل عبداله صالح

سيسلم لم القياده حسب رؤياكم الشريفه لجدكم رسول اله صل اله عليه واله وسلم وف بيانتم عن الحوث انه
الخرسان ولم نسمع منم بيان عن حقيقة عل محسن الاحمر وهل هو وزيركم حسب ملحمه تقول والاحمر للمهدي وزير
هل ه حقيقه وان كانت حقيقه هل هو عل محسن وهل قد بايعم سئلناكم باله افتونا ماجورين وسلام عل المرسلين

والحمد له رب العالمين

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل الوزراء المرمين الأربعة من الطاقم الأول رسول اله
المسيح عيس ابن مريم وإلياس وإدريس واليسع صلّ اله عليهم وكافة المرسلين من ربهم وأسلّم تسليماً،

أما بعد..

ويا أيها السائل، هل سبق لعل محسن صالح الأحمر أن بايع المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان؟
والجواب بالحق: لا أعلم أنّ عل محسن صالح الأحمر بايع المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان، وما أعلمه

علم اليقين أنّ الذي سوف يسلّمن قيادة اليمن هو الزعيم عل عبد اله صالح، واله عل ما أقول شهيدٌ
.ووكيل

واعلموا إنّ اله بالغٌ أمره ولن أكثر النّاس لا يعلمون، ولن ينجح الحوار المنتظر بإشراف ابن عمر بين
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الأطراف المتنازعين عل السلطة، وسوف يصلون إل طريق مسدودٍ، وأرجو من اله أن يجنِّب اليمن وأهله
فتنة الحوار المنتظر المشرف عليها ابن عمر، وإل اله ترجع الأمور..

.عصر الحوار من قبل الظهور؛ ناصر محمد اليمان المنتظَر ف أخوكم المهدي
ــــــــــــــــــــــ
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[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيـان ]
URL="https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=73249"]]

[/URL]https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=73249

الإمام ناصر محمد اليمان
13 - محرم - 1434 هـ
27 ‐ 11 ‐ 2012 مـ

05:13 صباحاً
( بحسب التقويم الرسم لأم القرى )

ـــــــــــــــــــــ

دعاء من الإمام ناصر محمد اليمان ف عصر الحوار من قبل الظهور..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جدّي محمد رسول اله وآله الاطهار وجميع أنصار اله
الواحد القهار ف كل زمانٍ ومانٍ إل اليوم الآخر، أما بعد..

ه العظيم [غافر:60]. اللهم إنّك علصدق ال {مَل تَجِبسا ونعٱد ـمبر قَالو} :اللهم إنك قلت وقولك الحق
نفسك وبحق كتبت عل رحمتك الت لا إله إلا أنت وبحق بحق ء قدير وبالإجابة جدير، سألتك ربكل ش

عظيم نعيم رضوان نفسك أن تشف ملك المملة العربية السعودية خادم الحرمين الشريفين الملك عبد اله
بن عبد العزيز آل سعود حت تهديه إل الحق المبين، وتغفر له ما تقدم من ذنبه وما تأخر، وتدخله برحمتك
ف عبادك الصالحين، وأنت رب أرحم به من عبدك وجميع المسلمين، ووعدك الحق وأنت أرحم الراحمين.

اللهم وانظر ف أمر الشعب السوري أجمعين، وفرج كربهم برحمتك يا أرحم الراحمين، اللهم وانصر حماس
الرجال حول الأقص نصراً عزيزاً مقتدراً، وأيدهم بظهور المهدي المنتظَر وكافة المظلومين ف العالمين،

وأنت أرحم بعبادك من عبدك ووعدك الحق وأنت أرحم الراحمين.

اللهم واهدِ جميع المسلمين إل صراطك المستقيم واتّباع الحق من ربهم، واهدِ النّاس أجمعين إل صراط
العزيز الحميد بالبيان الحق للقرآن المجيد، اللهم واغفر لجميع أموات المسلمين وأدخلهم أجمعين برحمتك

ف عبادك الصالحين، اللهم واغفر لجميع النّادمين عل مافرطوا ف جنب ربهم من الأموات أجمعين
وأدخلهم برحمتك ف عبادك الصالحين، فأنت الأرحم بعبادك من عبدك ووعدك الحق وأنت أرحم الراحمين.
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واكفِ الإنس والجن أجمعين شر ومر شياطين الجن والإنس الليل والنهار الذين كرهوا رضوان اله أن
يتحقق، وحقق الحق بلماتك التامات إنّك لا تصلح عمل المفسدين، وحقق الحق بلماتك رب ف العالمين،

ولا تجعل لألدِّ أعدائك عل عبادك سلطاناً برحمتك يا أرحم الراحمين.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين.
....................

المنتظَر من قبل الظهور، لماذا هذا الحقد البغيض عل ويا أيها النّسر الأحمر ضيف طاولة الحوار للمهدي
أخينا ف دين اله الملك عبد اله بن عبد العزيز آل سعود! أبدَل أن تدعو له بالهدى والرحمة والمغفرة تريد

عس ذلك؟ فهل أنت مؤمن؟ فإن كان الجواب: "اللهم نعم إنّ النسر الأحمر من المؤمنين" ومن ثم نُقيم عليك
الحجة بالحق وأقول: فلماذا لا تحب له الهدى والمغفرة كما تحب ذلك لنفسك إن كنت من المؤمنين؟ فتذكر
ه صلصدق رسول ال [هنَفْسل بحا يم يهخ بحي َّتح مدُكحا نموي ] :عليه الصلاة والسلام قول النّب

اله عليه وسلم.

وإنّ الإمام المهدي ناصر محمد اليمان لا أدعو للملك عبد اله ك أنال رضوان الملك عبد اله بل ل أنال
رضوان اله لون الملك عبد اله جزء من هدف الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأريد من رب أن

يشفيه ويعافيه ويهديه إل الحق برحمته، ووعد رب الحق وهو أرحم الراحمين، فلا تنجرفوا يا معشر الأنصار
المنتظر ناصر محمد اليمان عباده غايتهم كون هدف أنصار المهدي ه علوراء الذين لم يتّخذوا رضوان ال
ل مستقيم صراط ةً واحدةً علوننا نريد أن نجعل النّاس أمافرين لهدف الرحمة يشمل المسلمين وال
يتحقق رضوان اله عل عباده أجمعين إلا شياطين الجن والإنس حت يذوقوا وبال أمرهم كونهم من ألدّ
نوره ولو كره المجرمون ظهوره وإل ه متموال ،المنتظَر ناصر محمد اليمان ه ورسله والمهدياعداء ال

اله ترجع الأمور، وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..

أخوكم الإمام المهدي الذليل عل المؤمنين العزيز عل الافرين من شياطين الإنس والجن، علَم الهدى
.للعالمين؛ الإمام ناصر محمد اليمان

ــــــــــــــــــــــ
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[ لمتابعة رابط المشاركـة الأصلية للبيــان ]
URL="https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=73226"]]
[/URL]https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=73226

الإمام ناصر محمد اليمان
13 ‐ محرم ‐ 1434 هـ
27 ‐ 11 ‐ 2012 مـ

02:11 صباحاً
( بحسب التقويم الرسم لأم القرى )

ـــــــــــــــــــــ
:ه تعاللقول ال البيان الحق

..{ آخَرِين مقَو ةين ذُرم مكنشَاآ امشَاء كا يم مدِكعن بم فتَخْلسيو مبذْهي شَان يا ةمحذُو الر كَ الْغَنبرو }

إقتباس

أرجو من الامام المهدي او الاخوةالانصار (من من يملك بيان للامام المهدي) بشرح هذه الآيةبسم اله
الرحمن الرحيم

مبذْهي شَان يا ةمحذُو الر كَ الْغَنبرلُونَ (132) ومعا يمع لكَ بِغَافبا رملُواْ وما عمم اتجرد للو }
ويستَخْلف من بعدِكم ما يشَاء كمآ انشَاكم من ذُرية قَوم آخَرِين (133) انَّ ما تُوعدُونَ لآتٍ وما انتُم

بِمعجِزِين (134) } [الأنعام]
صدق اله العظيم

والحمد له أولا وآخراً

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل محمد رسول اله وآله وكافة المرسلين وآلهم الطيبين
والتابعين الحق إل يوم الدين، أما بعد..

والبيان لقول اله تعال: {وربكَ الْغَن ذُو الرحمة ان يشَا يذْهبم ويستَخْلف من بعدِكم ما يشَاء كمآ انشَاكم
من ذُرية قَوم آخَرِين} [الأنعام:133].

فأما البيان الحق لقول اله تعال: {وربكَ الْغَن ذُو الرحمة ان يشَا يذْهبم ويستَخْلف من بعدِكم ما يشَاء}،
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فيقصد خلقاً جديداً من ذرياتهم. تصديقاً لقول اله تعال: {نَحن خَلَقْنَـم فَلَولا تُصدِّقُونَ (57) افَرءيتُم ما
تُمنُونَ (58) ءانتُم تَخْلُقُونَه ام نَحن الْخَـلقُونَ (59) نَحن قَدَّرنَا بينَم الْموت وما نَحن بِمسبوقين (60) علَ ان

نُّبدِّل امثَـلَم} صدق اله العظيم [الواقعة].

ولذلك قال اله تعال: {ويستَخْلف من بعدِكم ما يشَاء كمآ انشَاكم من ذُرية قَوم آخَرِين}، ويقصد كما أنشأكم
من ذرية قوم آخرين وهم آباؤكم من قبلم كذلك قادر أن يهلم ويبق من صلح من ذرياتم الصالحين

ليستخلفهم من بعدكم ف الأرض ولا يونون أمثالم. تصديقاً لقول اله تعال: {ها انتُم هـٰوء تُدْعونَ لتُنفقُوا
ف سبِيل اللَّـه فَمنم من يبخَل ۖ ومن يبخَل فَانَّما يبخَل عن نَّفْسه ۚ واللَّـه الْغَن وانتُم الْفُقَراء ۚ وان تَتَولَّوا

يستَبدِل قَوما غَيركم ثُم  يونُوا امثَالَم ﴿٣٨﴾} صدق اله العظيم [محمد].

وربما يود أحد السائلين أن يقول: "يا إمام ناصر محمد، كأنّ هناك تناقض بين قول اله تعال: {نَحن قَدَّرنَا
آية أخرى يقول: {ثُم ه العظيم، وفصدق ال {مَثَـلما دِّلن نُّبا َل( 60 ) ع ينوقبسبِم نا نَحمو توالْم مَنيب

لا يونُوا امثَالَم} ف قول اله تعال: {وانْ تَتَولَّوا يستَبدِل قَوما غَيركم ثُم لا يونُوا امثَالَم} صدق اله
العظيم". ومن ثم يرد عل السائلين الإمام المهدي ناصر محمد اليمان ونقول: فأما المقصود ف قول اله

تعال: {نَحن قَدَّرنَا بينَم الْموت وما نَحن بِمسبوقين ( 60 ) علَ ان نُّبدِّل امثَـلَم} صدق اله العظيم
[الواقعة]، ويقصد: أمثالم ف الخلق بشر مثلم.

وأما قول اله تعال: {وانْ تَتَولَّوا يستَبدِل قَوما غَيركم ثُم لا يونُوا امثَالَم} صدق اله العظيم [محمد:38]،
ويقصد: ثم لا يونوا أمثالم ف البخل والفر بآيات اله.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.أخوكم؛ الإمام المهدي ناصر محمد اليمان

ــــــــــــــــــــ
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الإمام ناصر محمد اليمان
21 ‐ محرم ‐ 1434 هـ
05 ‐ 12 ‐ 2012 مـ

05:44 صباحاً
( بحسب التقويم الرسم لأم القرى )

ـــــــــــــــــــــ
لا تحل المصافحة للمرأة من غير المحارم ف شريعة اله، فاتّقوا اله يا أول الألباب ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل كافة أنبياء اله ورسله وآلهم من أولهم إل خاتمهم
والتّابعين الحق من ربهم إل يوم الدِّين، أما بعد..

لا يجوز مصافحة النساء من غير المحارم كمثل زوجة الأخ، لا يجوز للحم أن يصافحها بيده ولن يؤشر
ن لا يجوز للحمالسلام عليه وتسأله عن حاله ويسألها عن حالها، ول أن ترد لها بيده بالسلام، ولها الحق

أن يخلو بامرأة أخيه لوحدهم مهما كانت ثقته ف نفسه، فاتّقوا اله يا أول الألباب فتلك من خطوات
الشيطان ليأمركم بالسوء والفحشاء، وغضوا أبصاركم لتحفظوا فروجم، وليس ذلك تشديداً عليم من

مدِيهيو مَل نيبيل رِيدُ اللَّـهي} :ه تعالم وخلق الإنسان ضعيفاً. تصديقاً لقول اله بم؛ بل رحمة من الرب
سنَن الَّذِين من قَبلم ويتُوب علَيم واللَّـه عليم حيم ﴿٢٦﴾ واللَّـه يرِيدُ ان يتُوب علَيم ويرِيدُ الَّذِين يتَّبِعونَ
الشَّهواتِ ان تَميلُوا ميً عظيما ﴿٢٧﴾ يرِيدُ اللَّـه ان يخَفِّف عنم ۚ وخُلق انسانُ ضعيفًا ﴿٢٨﴾} صدق

اله العظيم [النساء].

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.أخوكم الإمام المهدي ناصر محمد اليمان

ــــــــــــــــــــ
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الإمام ناصر محمد اليمان
24 ‐ محرم ‐ 1434 هـ
08 ‐ 12 ‐ 2012 مـ

05:33 صباحاً
( بحسب التقويم الرسم لأم القرى )

ــــــــــــــــــــــ

إنّ للتاب أئمةٌ يهدون به النّاس إل صراط مستقيم..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل كافة أنبياء اله ورسله وآلهم وجميع المسلمين لا نفرق بين
أحدٍ من رسله ونحن له مسلمون، أما بعد..

ويا من يفت بأنَّ القرآن هو المهدي! بل القرآن هو نور الهدى الذي يهدي به المهدي الناس إل صراط العزيز
الحميد بالبيان الحق للقرآن المجيد لونهم يهدون بأمر اله المنزل ف محم كتبه ف كل زمانٍ ومانٍ.
تصديقاً لقول اله: {وجعلْنَا منْهم ائمةً يهدُونَ بِامرِنَا لَما صبروا وكانُوا بِآياتنَا يوقنُونَ} صدق اله العظيم

[السجدة:24].

ـاةكٱلز يتَآءاة ولاٱلص قَامااتِ ورٱلْخَي لعف هِملَينَآ ايحوارِنَا ومدُونَ بِاهةً يمئا ملْنَاهعجو} :ه تعالوقال ال
وكانُواْ لَنَا عابِدِين} صدق اله العظيم [الأنبياء:73].

{ولَقَدْ آتَينَا موس الْتَاب فََ تَن ف مرية من لِّقَائه وجعلْنَاه هدًى لِّبن اسرائيل ﴿٢٣﴾ وجعلْنَا منْهم ائمةً
يهدُونَ بِامرِنَا لَما صبروا وكانُوا بِآياتنَا يوقنُونَ ﴿٢٤﴾} صدق اله العظيم [السجدة].

والمهم هم أئمة التاب المصطفين الأخيار، ولا نزال نضء لهم الطريق إل ربهم، وسلام عل المرسلين،
والحمد له رب العالمين..

.أخوكم الإمام ناصر محمد اليمان
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الإمام ناصر محمد اليمان
29 ‐ محرم ‐ 1434 هـ
13 ‐ 12 ‐ 2012 مـ

08:27 صباحاً
( بحسب التقويم الرسم لأم القرى )

ـــــــــــــــــــــ
م العلامة القاضذل ،ه لومة لائمال ف م الذي لا يخشبيعة العال عل رد

عبد اله عل بن عل الآنس من أكبر علماء اليمن ..

بسم اله الرحمن الرحيم والصلاة والسلام عل كافة الأنبياء والمرسلين وآلهم الطيبين الطاهرين من أولهم
إل خاتمهم محمد رسول اله والتابعين الحق إل يوم الدين لا نفرق بين أحدٍ من رسله وأصلّ عليهم جميعاً

وأسلّم تسليماً، أدعو إل اله عل بصيرة حنيفاً مسلماً وما أنا من المشركين، أما بعد..

السلام عليم ورحمة اله وبركاته معشر الأنصار السابقين الأخيار ف عصر الحوار من قبل الظهور، السلام
علينا وعل عباد اله الصالحين، والحمد له رب العالمين الذي أيدكم والإمام المهدي بمبايعة العالم الذي لا
يخش ف اله لومة لائم فضيلة العلامة القاض عبد اله عل بن عل الآنس أحد كبار علماء اليمن رحب به
اله والمهدي المنتظَر ف عصر الحوار من قبل الظهور، وجعل اله يده ف أيدي الأنصار السابقين الأخيار
ف عصر الحوار من قبل الظهور الذين بايعوا الإمام المهدي ناصر محمد اليمان من قبل أن يروه كون اله
لم يجعل الحجة عليهم ف جمال صورته ولا مركزه الإجتماع؛ بل كانت سبب بيعتهم للإمام المهدي ناصر
محمد اليمان من قبل أن يروه كونهم علموا أنّ ناصر محمد اليمان قد أقام عليهم الحجة من ربهم البيان
الحق للقرآن العظيم فاكتفوا بالبيان الحق للقرآن العظيم كونه الحجة الحق عل العالمين ف عصر بعث

:ه تعالعصر بعث الإمام المهدي ناصر محمد. تصديقاً لقول ال ه عليه وآله وسلم ‐ وفال محمد ‐ صل
{اولَم يفهِم انَّا انْزلْنَا علَيكَ الْتَاب يتْلَ علَيهِم انَّ ف ذَلكَ لَرحمةً وذِكرى لقَوم يومنُونَ(51)} صدق اله

العظيم [العنبوت].

ويا حبيب ف اله العلامة القاض عبد اله عل بن عل الآنس، لقد سبقت من بيانات إل معشر علماء
الأمة كمثل البيان إل محمد حسان، وأرجو من حبيب أسامه أن يزودك بذلك البيان لتحاج به علماء اليمن
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وتقيم عليهم الحجة بالحق لعلهم يتّقون فيبصرون البيان الحق للقرآن العظيم؛ البيان المبين لعلماء المسلمين
وعامتهم، وكذلك خُذ هذا البيان المفصل بسؤالٍ وجوابٍ من محم التاب ذكرى لأول الألباب.

وأرجو من حبيب ف اله أسامة أن ينسخه لك ومزيداً من البيان الحق للقرآن العظيم للإمام المهدي ناصر
محمد اليمان ليون البيان ف يدك سيفاً مسلولا لا تقاومه السيوف، ونبءِ علماء اليمن أن هلموا لحوار

الإمام ناصر محمد اليمان عبر طاولة الحوار العالمية لتنظروا هل حقاً زاده اله علينا ف العلم بسطةً؟ فإن
وجدناه كذلك فقد اصطفاه اله للنّاس إماماً وزاده عل علماء المسلمين والنّصارى واليهود بسطةً ف العلم
هنَّ الا مهنَبِي ملَه قَالو} :ه تعاله للنّاس إماماً. تصديقاً لقول البالبرهان الذي جعله ال كون بسطة العلم ه
الِ قَالالْم نةً معس توي لَمو نْهلْكِ مبِالْم قحا ننَحنَا ولَيلْكُ عالْم ونُ لَهي َّناْ ااً قَالُولم طَالُوت مَل ثعقَدْ ب

{(247)يملع عاسو هالو شَاءن يم هْلم توي هالو مالْجِسو لْمالْع طَةً فسب هزَادو ملَيع طَفَاهاص هنَّ الا
صدق اله العظيم [البقرة].

فبلّغوا بيان القرآن بالقرآن إل كافة الإنس والجانّ إن استطعتم معذرةً إل ربم ولعلهم يتقون، ودخل عمر
ولم يهيمن عليه أيّ من علماء المسلمين ولو ف بداية العام التاسع ولا يزال مهيمناً بالحق ة فالدعوة المهدي

مسألة واحدة، وإليم بياناً كيف يتعرف المسلمون عل المهدي المنتظر من بين البشر إذا جاء القدر
تاب ذكرى لأولم الالسؤال والجواب من مح المنتظَر، وإل تاب المسطور لبعث المهديال المقدور ف

الألباب.

ســ 1 - فهل للبشر شء من الأمر ف اختيار خليفة اله ف الأرض المهدي المنتظَر؟
جــ 1- قال اله تعال: {وربكَ يخْلُق ما يشَاء ويخْتَار ما كانَ لَهم الخيرةُ سبحانَ اله وتَعالَ عما يشْرِكونَ}

صدق اله العظيم [القصص:68].

تظل البيداء أم إنّها آيةٌ تنزل من السماء حت ون خسفاً فالمنتظَر ست ســ 2 - وهل آية التصديق للمهدي
أعناق البشر جميعاً من هولها خاضعين لخليفة اله ف الأرض المهدي المنتظر؟

جــ 2 ‐ قال اله تعال: {انْ نَشَا نُنَزل علَيهِم من السماء آية فَظَلَّت اعنَاقهم لَها خَاضعين} صدق اله العظيم
[الشعراء:4].

ســ 3 ‐ وما ه هذه الآية الت سينزلها اله من السماء حت يصدّقوا بالحق من ربهم فتخضع أعناقهم من
هولها لخليفة اله ف الأرض، فهل تم تفصيلها ف محم التاب؟

َغْش١٠﴾ي﴿ بِينبِدُخَانٍ م اءمالس تتَا موي بتَقونَ ﴿٩﴾فَاربلْعشَكٍّ ي ف مه لب} :ه تعالجــ 3 ‐ قال ال
مهاءقَدْ جىٰ ورالذِّك ملَه َّننُونَ ﴿١٢﴾امونَّا ما ذَابنَّا الْعع فشنَا اكب١١﴾ر﴿يملا ذَابـٰذَا عه ۖ النَّاس
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مَّنا ۚ ًيذَابِ قَلفُو الْعاشنَّا كنُونٌ ﴿١٤﴾اجم لَّمعقَالُوا مو نْها علَّوتَو ١٣﴾ثُم﴿ بِينم ولسر
عائدُونَ﴿١٥﴾يوم نَبطش الْبطْشَةَ الْبرىٰ انَّا منْتَقمونَ ﴿١٦﴾} صدق اله العظيم [الدخان].

ذَابنَّا الْعع فشنَا اكب(١١) ر يملا ذَابذَا عه النَّاس َغْشي} :ه تعالتدبر أنه قد قال اليتبين للم ســ 4 ‐ إنه
انَّا مومنُونَ (١٢)} صدق اله العظيم،وكأن هذه الآية سوف تشمل قُرى الناس جميعاً مسلمهم والافر آية

التصديق لخليفة اله ف الأرض المهدي المنتظَر فيف يعذب اله قرى المسلمين مع قرى الافرين؟
جــ 4 ‐ قال اله تعال: {وما كانَ ربكَ ليهلكَ الْقُرى بِظُلْم واهلُها مصلحونَ} صدق اله العظيم [هود:117].

ســ 5 ‐ فهل هذا يعن أنّ اله يبعث الإمام المهدي وقد ملئت الأرض جوراً وظُلماً قرى الافرين
والمسلمين ولذلك تشمل آية العذاب قرى الافرين والمسلمين؟

جــ 5 ‐ وقال اله تعال: {وما كنَّا مهل الْقُرى ا واهلُها ظَالمونَ} صدق اله العظيم [القصص:59].

ه صللين محمد رسول الرسعصر خاتم الأنبياء والم ن قدرها فســ 6 ‐ وهل آية العذاب المنتظر لم ي
اله عليه وآله وسلم؟

جــ 6 ‐ قال اله تعال: {وما كانَ اله ليعذِّبهم وانت فيهِم وما كانَ اله معذِّبهم وهم يستَغْفرونَ} صدق اله
العظيم [الأنفال].

ســ 7 ‐ وهل آية العذاب الت سوف تشمل جميع قرى البشر مسلمهم والافر آية التصديق والنصر
والظهور لخليفة اله المهدي المنتظَر ف ليلة عل كافة البشر، فهل هذه شرطٌ من أشراط الساعة البرى قبل

يوم القيامة؟
كَ فانَ ذَلا شَدِيدًا كذَابا عوهذِّبعم وا ةاميالْق موي لا قَبوهلهم ننَح ا ةيقَر ننْ ماو} :ه تعالجــ 7 - قال ال
الْتَابِ مسطُورا (58) وما منَعنَا انْ نُرسل بِاياتِ ا انْ كذَّب بِها اولُونَ واتَينَا ثَمود النَّاقَةَ مبصرةً فَظَلَموا

بِها وما نُرسل بِاياتِ ا تَخْوِيفًا (59)} صدق اله العظيم [الإسراء].

ســ 8 ‐ وبماذا يسم ف التاب يوم الظهور للمهدي المنتظَر عل كافة البشر بآية العذاب الأليم؟
موي ذَابع مهيتاي وغْتَةً اةُ باعالس مهيتتَا َّتح نْهم ةيرم وا ففَرك الَّذِين الزلا يو} :ه تعالجــ 8 ‐ قال ال

عقيم ( 55 )} صدق اله العظيم [الحج].

ه إلمن عند ال رية وشكٍ من القرآن العظيم من أنّهم ه أنه لا يزال الذين كفروا فســ 9 ‐ فهل يقصد ال
كافة قرى البشر فلم يؤمن به النّاس جميعاً حت تأتيهم آية العذاب ثم يؤمنوا به النّاس جميعاً ثم يشف اله

عنهم العذاب حت حين ليطيعوا ويتّبعوا خليفة اله الإمام المهدي؟
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جــ 9 ‐ قال اله تعال: بسم اله الرحمن الرحيم
{حم ﴿1﴾ والْتَابِ الْمبِين ﴿2﴾ انَّا انزلْنَاه ف لَيلَة مباركة ۚ انَّا كنَّا منذِرِين ﴿3﴾ فيها يفْرق كل امرٍ
ب6﴾ ر﴿ يملالْع يعمالس وه نَّهكَ ۚ ابن رةً ممح5﴾ ر﴿ ينلسرنَّا منَّا كندِنَا ۚ اع نا مرم4﴾ ا﴿ يمح
مائآب برو مبر ۖ يتميو ِيحي وه ا لَٰها  ﴾7﴿ يننوقنتُم من كا ۖ امنَهيا بمضِ ورااتِ واومالس

اولين ﴿8﴾ بل هم ف شَكٍّ يلْعبونَ ﴿9﴾ فَارتَقب يوم تَات السماء بِدُخَانٍ مبِين ﴿10﴾ يغْشَ النَّاس ۖ هٰذَا
بِينم ولسر مهاءقَدْ جىٰ ورالذِّك ملَه َّننُونَ ﴿12﴾ امونَّا ما ذَابنَّا الْعع فشنَا اكب11﴾ ر﴿ يملا ذَابع

شطنَب مودُونَ ﴿15﴾ يائع مَّنا ۚ ًيذَابِ قَلفُو الْعاشنَّا كنُونٌ ﴿14﴾ اجم لَّمعقَالُوا مو نْها علَّوتَو 13﴾ ثُم﴿
الْبطْشَةَ الْبرىٰ انَّا منتَقمونَ ﴿16﴾} صدق اله العظيم [الدخان].

مستقيم صراط ونون أمةً واحدةً علأنّ النّاس لن يؤمنوا بهذا القرآن جميعاً في ســ 10 ‐ فهل هذا يعن
حت يأتيهم عذاب يوم عقيم؟

موي ذَابع مهيتاي وغْتَةً اةُ باعالس مهيتتَا َّتح نْهم ةيرم وا ففَرك الَّذِين الزلا يو} :ه تعالجــ 10 ‐ قال ال
عقيم ( 55 )} صدق اله العظيم [الحج].

أليم النّاس منه عذاب نت لنا آية التصديق من السماء أنّها الدُخان المبين الذي يغشســ 11 ‐ إذاً فقد تبي
ثم يؤمنون بالقرآن العظيم الحق من ربهم أجمعين فيزول الشك باليقين فيقولون: {ربنَا اكشف عنَّا الْعذَاب انَّا

مومنُونَ (13)} صدق اله العظيم، ومن ثم يستجيب اله دعاءهم. وقال اله تعال: {انَّا كاشفُو الْعذَابِ
قَليً ۚ انَّم عائدُونَ﴿١٥﴾يوم نَبطش الْبطْشَةَ الْبرىٰ انَّا منْتَقمونَ ﴿١٦﴾} صدق اله العظيم [الدخان].

ومؤكد أنّ البطشة البرى ف التاب ه قيام الساعة. تصديقاً لقول اله تعال: {يا ايها النَّاس اتَّقُوا ربم انَّ
زَلْزلَةَ الساعة شَء عظيم(1)يوم تَرونَها تَذْهل كل مرضعة عما ارضعت وتَضع كل ذَاتِ حمل حملَها وتَرى

النَّاس سارى وما هم بِسارى ولَن عذَاب اله شَدِيدٌ(2)} صدق اله العظيم [الحج].

وقال اله تعال: {بل الساعةُ موعدُهم والساعةُ اده وامر ﴿46﴾} صدق اله العظيم [القمر]، والسؤال الذي
يطرح نفسه، فهل بعد أن يؤمن النّاس أجمعين بالقرآن العظيم فيتّبعون خليفة اله الإمام المهدي فهل بعد

ذلك فتنة تأت للنّاس أجمعين من عالم آخر؟

جــ 11 ‐ قال اله تعال: {الم (1) احسب النَّاس انْ يتْركوا انْ يقُولُوا آمنَّا وهم  يفْتَنُونَ(2)} صدق اله
العظيم [العنبوت].

ســ 12 ‐ مهلا مهلا أليس المقصود بالرمز {الم} أنه يشير إل بعث الحرفين الأولين لاسم الصفة لخليفة اله
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المهدي الذي يؤمن ف عصره النّاس جميعاً، ثم يشير ذكر الفتنة للنّاس جميعاً إل فتنة المسيح الذاب؟

را غَيرج َنَّ لَكانُونٍ (2)وجكَ بِمبر ةمعبِن نتا اونَ (1) مطُرسا يمو الْقَلَمن و } :ه تعالجــ 12 ‐ قال ال
ممنُونٍ (3) وانَّكَ لَعل خُلُق عظيم (4)فَستُبصر ويبصرونَ (5)بِاييم الْمفْتُونُ (6)} صدق اله العظيم [القلم].

ســ 13 ‐ مهلا مهلا وما علاقة رمز الحرف ( ن ) بمحمد رسول اله ‐ صل اله عليه وآله وسلم ‐ فوعده
بالنصر المبين عل المذبين بهذا القرآن العظيم؟

ج 13 - أجبن أولا أيها السائل عن عقيدتك ف الإمام المهدي فهل يبعثه اله نبياً جديداً بتابٍ جديدٍ للأمة؟
وأعلم بجوابك الحق أنك سوف تقول: "كلا ثم كلا ما كان له أن يناقض كلامه ف محم كتابه ف قول اله

تعال: {ما كانَ محمدٌ ابا احدٍ من رجالم ولَن رسول اله وخَاتَم النَّبِيين وكانَ اله بِل شَء عليماً} صدق
اله العظيم [الأحزاب:40]، فلا بدّ أنّ اله سوف يبعث الإمام المهدي ناصراً لمحمد صلّ اله عليه وآله

وسلم".
ثم أقول لك فما تقصد بقولك أيها السائل: "فلا بد إن اله سوف يبعث الإمام المهدي ناصراً لمحمد صل اله
عليه وآله وسلم"؟ ومن ثم يجيب السائل ويقول: "أقصد أنه لا ينبغ لرب العالمين أن يناقض فتواه للعالمين
كون اله أفت أنّ محمداً رسول اله ‐ صل اله عليه وآله وسلم ‐ هو خاتم الأنبياء والمرسلين، ولذلك فلا
ينبغ له أن يبعث الإمام المهدي نبياً جديداً بل سيبعثه اله ناصراً لمحمدٍ فيحاج النّاس بما جاء به خاتم

الأنبياء والمرسلين محمد رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلم، ويدعو إل ذات البصيرة الت جاء بها محمد
رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلم ‐ القرآن العظيم.

إذاً فلماذا تعرضون عن الإمام المهدي ناصر محمد إن كنتم صادقين؟ وذلك هو البيان الحق لقول اله
لنَّكَ لَعانُونٍ (3) ومم را غَيرج َنَّ لَكانُونٍ (2)وجكَ بِمبر ةمعبِن نتا اونَ (1) مطُرسا يمو الْقَلَمن و} :تعال

خُلُق عظيم (4)فَستُبصر ويبصرونَ (5)بِاييم الْمفْتُونُ (6)} صدق اله العظيم [القلم].

وذلك هو الحرف الأول لاسم الإمام المهدي (ناصر محمد) قد جعل اله خبره ف اسمه (ناصر محمد) لأنّ
اله لن يبعثه نبياً جديداً بل ناصراً لخاتم الأنبياء والمرسلين (محمد) صل اله عليه وآله وسلم، ولذلك واطأ

الاسم الخبر وذلك هو حقيقة اسم المهدي المنتظر ناصر محمد اليمان. أم لم تجدوا أنّ الاسم محمد قد
واطأ ف الاسم (ناصر محمد)؟ وجعل اله التواطؤ ف اسم للاسم محمد ف اسم أب ل يحمل الاسم

ف ة هم قد تجدون آلافاً بهذا الاسم؛ بل الحجالاسم لأن م فة عليه الحجالخبر وراية الأمر، ولم يجعل ال
العلم لو كنتم تعلمون، وبناء عل فتوى محمد رسول اله ‐صل اله عليه وآله وسلم‐ ف الرؤيا الحق

.للمهدي المنتظر وقال: [وما جادلك أحد من القرآن إلا غلبته]. انته
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ة، إذاً فلا بد أن يصدقنماً شرعياً للأمم أن تبنوا عليها حل إلا صاحبها ولا ينبغ وبما إن الرؤيا لا تخص
اله الرؤيا بالحق عل الواقع الحقيق فتجدون علماء الأمة أنه لا يحاج الإمام ناصر محمد اليمان عالم من
القرآن إلا هيمن عليه الإمام ناصر محمد اليمان بالعلم والسلطان المبين من محم القرآن العظيم، فإن

أصدقن رب الرؤيا بالحق عل الواقع الحقيق فقد تبين لم أن ناصر محمد هو حقاً اصطفاه اله خليفته
عليم بالحق، وما كان لم من الأمر شيئاً أن تصطفوا خليفة اله من دونه. تصديقاً لقول اله تعال: {وربكَ

يخْلُق ما يشَاء ويخْتَار ما كانَ لَهم الخيرةُ سبحانَ اله وتَعالَ عما يشْرِكونَ} صدق اله العظيم
[القصص:68].

وأما الخسف بالبيداء فإن المفترين لا يريدون منم أن تصدقوا حت يخسف اله بم الأرض! أفلا تتقون؟
فهل سبب إعراضم عن الحق من ربم أنم منتظرون أن يخسف اله بم الأرض ثم يبعثم من بعد

:حمد حسان كما يلبيان فضيلة الشيخ م ذا تقول فم! أفلا تتقون؟ أليست هذه الرواية ههلاك

إقتباس

ذابين و الدجاجلة وادعفقد خرج كثير من ال ، ة هو المهدي الحقيقم فقد يسأل سائل وكيف نعرف أن الذي خرج ف)
كل واحد منهم أنه المهدي فيف نعرف أن الذي خرج هو المهدي الحقيق لقد أخبرنا النب صل اله عليه وسلم بعلامة

ه المهديه الحرام هو محمد بن عبد النبوية محمدية صادقة إن وقعت تلك العلامة فلتعلم الأمة كلها أن الذي ظهر ببيت ال
‐عليه السلام‐ ما ه هذه العلامة.؟

اسمع كلام الصادق الذي لا ينطق عن الهوى روى البخاري ومسلم من حديث عائشة رض اله عنها قالت: عبث رسول
اله صل اله عليه وسلم يوماً ف منامه ‐ يعن تحرك النب عل غير عادته ف النوم‐ فقالت عائشة: يا رسول اله رأيتك

قد فعلت شيئاً لم تن تفعله ، فقال النب عليه الصلاة والسلام: "العجب أن ناساً من أمت يؤمون البيت الحرام ‐ أي
يقصدون البيت الحرام‐ لرجل من قريش لجأ بالبيت الحرام فإذا كانوا ببيداء من الأرض خُسف بهم ‐ أي إذا خرج هؤلاء
القوم لهذا الرجل الذي اعتصم ببيت اله الحرام يخسف اله الأرض بهذا الجيش وهذا أمر كون قدري آخر لا دخل للبشر
فيه ‐ قالت عائشة: قلت يا رسول اله فإن الطريق يجمع الناس ‐ يعن ما ذنب كثيرٍ من الناس ممن يمشون ف الطريق
ممن لم يخرجوا لقتال المهدي ف هذا الجيش ؟ ‐ فقال النب: نعم فيهم المستبصر والمجبور وابن السبيل يهلون جميعاً
مهلاً واحداً ويصدرون مصادر شت يبعثهم اله عل نياتهم" يبعث اله كل واحد منهم عل نيته الت خرج بها ومات عليها

(

انتهت الرواية المفتراة

ومن ثم يرد عليم الإمام ناصر محمد اليمان وأقول: أفلا تعقلون؟ أفلا تتدبرون الحق والباطل لعلم تتقون؟ ونقتبس من
:الرواية ما يل

إقتباس

((قالت عائشة: قلت يا رسول اله فإن الطريق يجمع الناس ‐ يعن ما ذنب كثيرٍ من الناس ممن يمشون ف الطريق ممن
لم يخرجوا لقتال المهدي ف هذا الجيش ؟ ‐ فقال النب: نعم فيهم المستبصر والمجبور وابن السبيل يهلون جميعاً مهلاً
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واحداً ))

انته

ه الإمام المهدي حتسلمون بخليفة الوأقول: فهل لا يريدُ أن يصدق الم م الإمام المهدي ناصر محمد اليمانعلي ثم يرد
:الرواية الباطل كما يل يتحقق ما جاء ف

إقتباس

(( يهلون جميعاً مهلاً واحداً ويصدرون مصادر شت يبعثهم اله عل نياتهم ))

ويا فضيلة الشيخ محمد حسان، إن الإمام ناصر محمد اليمان يدعوك للحوار وجميع علماء الأمة أن تُلبوا الدعوة العامة
لعلماء المسلمين للحضور إل طاولة الحوار العالمية للمهدي المنتظر ف عصر الحوار من قبل الظهور، وأقسم باله العظيم ما
اخترتها عن نفس وإنّ تلقيت الأمر من اله أن أحاوركم عن طريق هذه الوسيلة ف عصر الحوار من قبل الظهور، وذلك لأنّ
الإنترنت العالمية نعمة من اله كبرى إذا استخدمها شباب الأمة ف سبيل اله وليس ف سبيل الطاغوت لفتنة شباب الأمة

ومغازلة البنات واتّباع الشهوات، فذلك كفر بنعمة اله وليس شراً، أفلا تتقون؟ أم ترونها حراماً عل المهدي المنتظر

وتحلِّلونَها لنشر الفحشاء والمنر! أفلا تتقون؟ أم ترون إنّها بدعة وكل بدعة ضلالة كون محمد رسول اله ‐ صل اله عليه

وآله وسلم ‐ لم يستخدم الإنترنت العالمية؟ ومن ثم يرد عليم الإمام ناصر محمد اليمان وأقول: نعم إن كل بدعة ف الدين

ضلالة والبدعة ه ف الدين، وأما الإنترنت فه وسيلة لتبليغ البيان الحق للقرآن العظيم والحوار بين علماء الأمة ف عصر
الحوار من قبل الظهور، أم ترون إنّه من المنطق أن يظهر لم الإمام ناصر محمد اليمان من قبل التصديق عند البيت العتيق

للمبايعة! أم إن العقل والمنطق يقول لم بل الحوار يأت من قبل الظهور عند البيت العتيق ومن بعد الحوار والتصديق يتم

ظهور المهدي المنتظَر للمبايعة عند البيت العتيق؟ إن كنتم تعقلون!

م إل؛ بل تعالوا لنحتالحق منها وه ءمفتراة وقد تعرضون عن ش منها وه ءون بشفذروا الروايات الآن فقد تستمس

كتاب اله القرآن العظيم وسوف تتبين لم السنّة النبوية الحق كونها سوف تأت مطابقةً لبيان الإمام المهدي للقرآن العظيم،
وذلك لأن محمداً رسول اله ‐ صل اله عليه وآله وسلم ‐ إنما كان يبين للنّاس هذا القرآن وكذلك الإمام المهدي يبين للناس

هذا القرآن، ولذلك سوف تجدون إنّ الأحاديث الحق سوف تأت مصدقةً لبيان الإمام المهدي من ذات القرآن، ثم يتبين لم

الأحاديث الحق من الأحاديث الباطلة، فأنتم تعلمون إن بين الأحاديث الواردة عن النّب تناقضاً كبيراً واختلافاً كثيراً كون منها

الأحاديث الحق للذي لا ينطق عن بيان القرآن عن الهوى، ومنها ما هو باطل مفترى، ولذلك تجدون بين الأحاديث اختلافاً كثيراً
لون منها حق ومنها باطل، ودائماً الحق والباطل نقيضان لا يتفقان ما دامت السماوت والأرض، ولن تستطيعوا أن تعلموا

الحق من الباطل ف السنّة النبوية بالبحث عن روايات الثقات، هيهات هيهات.. بل تستطيعون أن تعلموا الحق من الباطل

بالرجوع إل تدبر آيات التاب المحمات فما كان من الأحاديث باطلا مفترى ليس من عند اله فحتماً تجدون بينها وبين
هِملَيلْنَاكَ عسرا افَم َّلتَو نمو ۖ هطَاعَ الفَقَدْ ا ولسالر عطي نم} :ه تعالم القرآن العظيم اختلافاً كثيراً، تصديقاً لقول المح

منْهع رِضعتُونَ ۖ فَايبا يم تُبي هالو ۖ الَّذِي تَقُول رغَي منْهفَةٌ مطَائ تينْدِكَ بع نزُوا مرذَا بةٌ فَاقُولُونَ طَاعييظًا (80)وفح
وتَوكل علَ اله ۚ وكفَ بِاله وكيً (81) افََ يتَدَبرونَ الْقُرآنَ ۚ ولَو كانَ من عنْدِ غَيرِ اله لَوجدُوا فيه اخْتَفًا كثيرا (82)واذَا
لَوو ۗ منْهم تَنْبِطُونَهسي الَّذِين همللَع منْهرِ مما ولا َلاولِ وسالر َلا وهدر لَوو ۖ وا بِهذَاعفِ اوِ الْخَوا نما نم رما مهاءج

فَضل اله علَيم ورحمتُه تَّبعتُم الشَّيطَانَ ا قَليً (83)}صدق اله العظيم [النساء].
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وذلك هو النّاموس لشف الأحاديث المذوبة والروايات المدسوسة ف السنّة النبوية أن تعرضوها عل محم كتاب اله فما
ون الحقل م القرآن اختلافاً كثيراً جملةً وتفصيلاه فسوف تجدون بينه وبين محى ليس من عند الفترم كان منها باطلا

والباطل نقيضان لا يتفقان إن كنتم تعقلون.

فاجعلوا القرآن هو المرجع فيما كنتم فيه تختلفون، واعتصموا بحبل اله القرآن العظيم واكفروا بما خالف لمحمه سواء يون
ف التوراة أو ف الإنجيل أو ف السنّة النبوية كون اله لم يعدكم إلا بحفظ هذا القرآن العظيم من التحريف ليون المرجع

والمهيمن بالحق عل التوراة والإنجيل والسنّة النبوية إن كنتم تعقلون.

اللهم قد بلغت اللهم فاشهد، فبلغوا بيان هذا يا معشر الأنصار إل فضيلة (الشيخ محمد حسان) وجميع علماء الأمة للحضور
للحوار ف طاولة الحوار العالمية (موقع الإمام المهدي ناصر محمد اليمان) للحوار من قبل الظهور، ومن بعد التصديق يظهر
لم المهدي المنتظَر جهرةً عند البيت العتيق، وإن أبيتم فلا صدقتم ولا حاورتم ولا تدبرتم وأبيتم ورفضتم دعوة الإمام المهدي
ناصر محمد اليمان إل الاحتام إل محم كتاب اله القرآن العظيم فاعلموا أنّم اتّبعتم ملّة الذين قال اله عنهم ف محم

كتابه: {انَّ هذَا الْقُرآنَ يقُص علَ بن اسرائيل اكثَر الَّذِي هم فيه يخْتَلفُونَ} صدق اله العظيم [النمل:76].

ومن ثم دعاهم محمد رسول اله ‐ صل اله عليه وآله وسلم ‐ إل الاحتام إل كتاب اله القرآن العظيم فأعرضوا عن دعوة

محيل هتَابِ الك َلنَ اودْعتَابِ يْال نا ميبوتُوا نَصا الَّذِين َلا تَر لَما} :ه تعاله القرآن العظيم. وقال الكتاب ال ام إلالاحت

بينَهم ثُم يتَولَّ فَرِيق منْهم وهم معرِضونَ} [آل عمران:23].

وقال اله تعال: {ويِقُولُونَ آمنّا بِاله وبِالرسولِ واطَعنَا ثُم يتَولّ فَرِيق منْهم من بعدِ ذَلكَ ومآ اولَـَئكَ بِالْمومنين (47) واذَا دعواْ
الَ اله ورسوله ليحم بينَهم اذَا فَرِيق منْهم معرِضونَ (48)} صدق اله العظيم، وذلك لأنّ اله قد جعل الحم بينهم فيما كانوا

فيه يختلفون ف محم القرآن العظيم، وقال اله تعال: {انَّ هذَا الْقُرآنَ يقُص علَ بن اسرائيل اكثَر الَّذِي هم فيه يخْتَلفُونَ}
صدق اله العظيم [النمل:76].

مكَ هلَـَئوانَا وطَعانَا وعمقُولُواْ سن يا منَهيب محيل هولسرو هال َلاْ اوعذَا دا يننموالْم لانَ قَوا كنّما} :ه تعالوقال ال
الْمفْلحونَ} صدق اله العظيم [النور:51].

وقال اله تعال: {وما انت بِهادِي الْعم عن ضَلَتهِم ان تُسمع ا من يومن بِآياتنَا فَهم مسلمونَ} صدق اله العظيم
[النمل:81].

م وعليهم فافرين فيظهر خليفته عليه مع الم اليف لا يعذبمن الإسلام إلا اسمه ومن القرآن إلا رسمه ف فإن أبيتم فلم يبق

ليلة وهم صاغرون؟ فلا تُعرضوا عن الاحتام إل محم كتاب اله القرآن العظيم. وقال اله تعال: {لّقَدْ انزلْنَآ آياتٍ مبينَاتٍ
واله يهدِي من يشَآء الَ صراط مستَقيم} [النور:46].

وقال اله تعال: {ولَقَدْ انْزلْنَا الَيكَ آياتٍ بينَاتٍ وما يفُر بِها ا الْفَاسقُونَ} صدق اله العظيم [البقرة:99].

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
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[ لمتابعة رابط المشاركـة الأصلية للبيـان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=76816

الإمام ناصر محمد اليمان
01 ‐ صفر ‐ 1434 هـ
14 ‐ 12 ‐ 2012 مـ

05:55 صباحاً
( بحسب التقويم الرسم لأم القرى )

ــــــــــــــــــــ

رد الإمام المهدي إل (الباحث البسيط) المعرض عن اتّباع البيان الحق للقرآن العظيم ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل كافة أنبياء اله ورسله وآلهم الطيبين لا نفرق بين أحدٍ من
هلسر ندٍ محا نيب قنُفَر لا} :قوله تعال ه إلينا فعليهم جميعاً ونسلّم تسليماً تنفيذاً لأمر ال ّرسله ونصل

وقَالُوا سمعنَا واطَعنَا غُفْرانَكَ ربنَا والَيكَ الْمصير} صدق اله العظيم [البقرة:285].

ويا أيها الضيف الذي يسم نفسه (باحث بسيط)، إنّ أراك تجادل الأنصار فتقول كيف صدّقتم ناصر محمد
وأنتم لا تعلمون من أين يأتيم بسلطان علمه؟ ومن ثم يرد عليك الإمام المهدي الحق ناصر محمد وأقول لك:

لَّذِينل وه قُل} :ه تعالتصديقاً لقول ال !ن عليك عمه كيف يجعل برهان القرآن العظيم البييا سبحان ال
آمنُوا هدًى وشفَاء والَّذِين لا يومنُونَ ف آذَانهِم وقْر وهو علَيهِم عم اولَئكَ ينَادونَ من مانٍ بعيدٍ} صدق اله

العظيم [فصلت:44].

{ومن يعش عن ذِكرِ الرحمـٰن نُقَيض لَه شَيطَانًا فَهو لَه قَرِين ﴿٣٦﴾ وانَّهم لَيصدُّونَهم عن السبِيل ويحسبونَ
انَّهم مهتَدُونَ ﴿٣٧﴾ حتَّ اذَا جاءنَا قَال يا لَيت بين وبينَكَ بعدَ الْمشْرِقَين فَبِىس الْقَرِين ﴿٣٨﴾} صدق اله

العظيم [الزخرف].

وربما يود الباحث البسيط أن يقول: "يا ناصر محمد، فهل تدلّن عن السبب الذي جعل بيانك للقرآن بالقرآن
عل الباحث البسيط عم؟ ولن تأخذن العزة بالإثم لئن تبينت ل فتواك أنّها حق وأنّك لم تفتِ ب بغير

الحق". ومن ثم يرد عليك الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: فلتذهب إل شيخ يعالج بالقرآن ولا غير
ك إلا بالحقالأقل، ولسوف ترى أنّ الإمام المهدي لم يفت القرآن ليتلو عليك قدر ساعة أو نصف ساعة عل

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=76816
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=76816
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لون أرى أنّ فيك مس شيطانٍ يريد أن يصدّك عن اتّباع البيان الحق للقرآن. فتذكر قول اله تعال: {ومن
يعش عن ذِكرِ الرحمـٰن نُقَيض لَه شَيطَانًا فَهو لَه قَرِين ﴿٣٦﴾ وانَّهم لَيصدُّونَهم عن السبِيل ويحسبونَ انَّهم
مهتَدُونَ ﴿٣٧﴾ حتَّ اذَا جاءنَا قَال يا لَيت بين وبينَكَ بعدَ الْمشْرِقَين فَبِىس الْقَرِين ﴿٣٨﴾} صدق اله

العظيم [الزخرف].

ويا معشر الباحثين عن الحق، أنيبوا إل ربم ليبصركم بالحق فيجعل لم نوراً تمشون به عل الصراط
ن لَّممو} :ه تعالللقرآن العظيم. تصديقاً لقول ال ركم تطهيراً، ما لم فلن تُبصروا البيان الحقالمستقيم ويطه

يجعل اله لَه نُورا فَما لَه من نُّورٍ} صدق اله العظيم [النور:40].

ألا واله الذي لا إله غيره إنّ الذين جعل اله لهم نوراً من الأنصار السابقين الأخيار إنّهم لف عجبٍ شديدٍ
فيقولون: "لماذا لا يبصر المعرضون الحق كما يبصر الأنصار بأنّ الحق هو ف بيانات الإمام المهدي ناصر
محمد اليمان!". كونهم يرون أنّ الحق واضح بين أيديهم كوضوح الشمس حين تشرق من وراء الحجاب،
ولذلك يجدون ف أنفسهم الدهشة والعجب من الذين لا يبصرون البيان الحق للقرآن العظيم. ومن ثم يفتيهم
اله مباشرةً ف محم كتابه. قال اله تعال: {ومن لَّم يجعل اله لَه نُورا فَما لَه من نُّورٍ} صدق اله العظيم

[النور:40].
{قُل هل يستَوِي الاعم والْبصير ام هل تَستَوِي الظُّلُمات والنُّور} صدق اله العظيم [الرعد:16].

ألا واله الذي لا إله غيره إنّ الذين لا يبصرون البيان الحق للقرآن العظيم للإمام المهدي ناصر محمد فإنّ
اله لم يجعل لهم نوراً، فلينيبوا إل ربهم ليهدي قلوبهم فيبصروا أنّ الحق من ربهم. واصدِقوا اله يصدقم،

الَّذِينم كتابه: {ومح ه ما وعدكم فم اليفي حت سبيلا ولا تريدون غير الحق وتمنّوا أن تتبعوا الحق
جاهدُوا فينَا لَنَهدِينَّهم سبلَنَا وانَّ اله لَمع الْمحسنين} صدق اله العظيم [العنبوت:69].

وأما الذين يفترون عل الإمام المهدي ناصر محمد اليمان فأقول: لا حجة بين وبينم ل عمل ولم
أعمالم ولن يحاسبم اله عل أخطائ فإن كنت كاذباً فعل كذب، وأما أنتم فيحاسبم عل البينة من

تُمنَ يوعرآلِ ف نم نموم لجر قَالو} :ه تعالم. فتذكروا قول العقول م بسلطان العلم المهيمن علرب
ايمانَه اتَقْتُلُونَ رجلا ان يقُول رب اله وقَدْ جآءكم بِالْبينَاتِ من ربم وان يكُ كاذِباً فَعلَيه كذِبه وان يكُ صادِقاً

يصبم بعض الّذِي يعدُكم انّ اله لا يهدِي من هو مسرِف كذّاب} صدق اله العظيم [غافر:28].

والحم له وهو خير الفاصلين، سلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.أخوكم؛ الإمام المهدي ناصر محمد اليمان

ــــــــــــــــــــــ
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- 1 -
[ رابط المشاركــة الأصلية للبيــان ]

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=78016

الإمام ناصر محمد اليمان
05 ‐ صفر ‐ 1434 هـ
18 ‐ 12 ‐ 2012 مـ

12:01 صباحاً
( بحسب التقويم الرسم لأم القرى )

ــــــــــــــــــــــ
..العراق أحمد بن الحسن اليمان إل الإمام المهدي ناصر محمد اليمان رد

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل كافة أنبياء اله ورسله من أولهم إل خاتمهم وآلهم الطيبين
لا نُفِّرق بين أحدٍ منهم ونحن له مسلمون، أما بعد..السلام عليم ورحمة اله وبركاته أحبت الأنصار

السابقين الأخيار، وسلام اله عل كافة الباحثين عن الحق جميعاً فونوا شهداء بالحق بين الإمام المهدي
ناصر محمد اليمان وأحمد بن الحسن اليمان العراق فإن كان هو من كتب المباهلة ثم أقول له: يا أحمد

حسن العراق، نعم أنا دعوتك للمباهلة من قبل عدد من السنين ولم تُجب، ولنّ أدعوك للمباهلة فتون من
بعد الحوار لون ناموس المباهلة ف التاب يأت من بعد الحوار وإقامة الحجة بسلطان العلم، ومن أقيمت
نفَم} :ه تعالدور المباهلة بين الطرفين. تصديقاً لقول ال ة سلطان العلم فأعرض ومن ثم يأتعليه حج

ثُم منفُسنَا وانفُساو ماءكسناءنَا وسنو منَاءكبانَاءنَا وباْ نَدْعُ االَوتَع فَقُل لْمالْع ناءكَ ما جدِ معن بم يهكَ فآجح
نَبتَهِل فَنَجعل لَّعنَةَ اله علَ الْاذِبِين} صدق اله العظيم [آل عمران:61]. وعليه فإنّ الإمام المهدي ناصر
محمد اليمان اشهِد اله والأنصار السابقين الأخيار وكافة الباحثين عن الحق ف العالمين أنّ أدعو أحمد
حسن اليمان العراق إل الحوار ومن ثم يدْل كل بحجته بسلطان العلم من محم القرآن العظيم، ومن ثم

يأت دور المباهلة بين الإمام ناصر محمد اليمان وخصمه أحمد بن الحسن اليمان العراق. وبالنسبة
لطاولة الحوار فأدعوه إل موقع ( موقع الإمام المهدي ناصر محمد اليمان منتديات البشرى الإسلامية )،
وإن أب فسوف نتّفق عل موقع محايدٍ فيتم الحوار والمباهلة فيه يا أحمد حسن العراق لون شرط المباهلة
الأساس هو إقامة الحجة عل الخصم بسلطان العلم حت إذا أخذته العزة بالإثم بعدما تبين له إنّه عل ضلالٍ

مبين وتجرأ للمباهلة ومن ثم يأت حم اله بين الطرفين وهو خير الحاكمين. وننتظر الرد بفارغ الصبر،
.العالمين..الإمام المهدي ناصر محمد اليمان ه ربالمرسلين، والحمد ل عل وسلام

ــــــــــــــــــــــــ
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ملاحظة..

تحذير إل العضو الذي يسم نفسه العهد والميثاق، فما خطبك تنشر المباهلة ف كل الأقسام فهل تريد أن
السابق الذي كتبناه ف بهذا الرد تف؟ فاحذر من العبث بالموقع بل نكل قسم م فعلي ننسخ نفس الرد
هذه الصفحة من قبل هذا، فتحمله لإمامك أحمد الحسن العراق، وقل له أننا ننتظر حضور أحمد الحسن
اليمان بالاسم والصورة، ومن ثم يتم التأكد أنه هو أحمد الحسن اليمان العراق لا شك ولا ريب بمراسلته
أو بأي طريقة أخرى، ومن ثم يبدأ الحوار بين الإمام المهدي ناصر محمد اليمان ترونبريده الإل عل

وأحمد الحسن اليمان العراق، ومن ثم نختم الحوار بالمباهلة من بعد إقامة حجة سلطان العلم لمن هيمن
نفسه العهد والميثاق من العبث ف ه خير الفاصلين. ونُحذِّر من يسمم لبه من الاثنين فقد فاز والح

موقعنا؛ فيف تنسخ المباهلة المذوبة كما نظنها ف كل الأقسام؟ وأما بالنسبة لأحمد الحسن اليمان فحين
يتم حضوره فسوف نخصص له قسماً وباسمه شخصياً ليتم الحوار وإقامة حجة سلطان العلم من محم

القرآن العظيم، ومن ثم تُعلَن المباهلة بين الطرفين. وشراً ونرجو الالتزام..
ــــــــــــــــــــــ
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- 2 -
[ لمتابعة رابط المشاركـة الأصلية للبيــان ]

URL="https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=78089"]]
[/URL]https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=78089

الإمام ناصر محمد اليمان
05 - صفر ‐ 1434 هـ
18 ‐ 12 ‐ 2012 مـ

05:59 صباحاً
( بحسب التقويم الرسم لأم القرى )

ـــــــــــــــــــــ

رد الإمام المهدي ناصر محمد اليمان عل قوم مشركين..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل كافة أنبياء اله ورسله من أولهم إل خاتمهم محمد رسول
اله وآلهم وجميع التابعين الحق إل يوم الدين، أما بعد..

ك فك ولا ميثاق كونك لم تفِ بعهدك لربك أنّه لا عهد لك عند ربنفسه (العهد والميثاق) أبشِّر ويا من يسم
الأزل القديم ولم أفترِ عليك؛ بل لأنّ أعلم علم اليقين أنّك من المشركين باله رب العالمين ما دمت من أتْباع

أحمد الحسن اليمان العراق فإنّه يدعو إل الشرك الخف باله بالمبالغة بتعظيم الأئمة الأولياء.

ألا واله الذي لا إله غيره إنّ الفرق بين دعوة الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وبين دعوة الإمام المفتري
أحمد الحسن اليمان هو كالفرق بين دعوة محمد رسول اله ‐صلّ عليه وآله وسلم‐ ودعوة الشيطان
إبليس الرجيم، ولم نفترِ هذه الفتوى.. فلو يبحث الباحثون الذين يريدون الحق ولا غير الحق للمقارنة بين

الدّعوتين لوجدوا أنّ الإمام ناصر محمد اليمان صاحب دعوة طهرها اله من الشرك تطهيراً بجميع أشاله
من جميع الجوانب وعل بصيرة من ربه بيان القرآن بالقرآن، وأما دعوة أحمد الحسن العراق فسوف

يجدها مفعمة بالشرك باله والتوسل بالأنبياء والأئمة الأولياء.

فاسمع يا هذا الذي يسم نفسه العهد والميثاق، فإن أراك أو من كان عل شاكلتك ممن افترى هذه المباهلة
باسم أحمد حسن اليمان فإن كان حقّاً هو من باهلن فأبلغ إمامك ‐إن كنت من أنصاره‐ أنَّ الإمام ناصر

محمد اليمان يدعوه للحوار كون جعلت له خطَ رجعة ف المباهلة الأول إنْ تاب وأناب، وها أنا أدعوه
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اليوم للحوار علّه يتوب إل ربه ليغفر ذنبه فقد دعوناه للمباهلة قبل عدد من السنين ولم يجِب فقلنا لعلّه
خش المسخ بإذن اله، ومن ثم أعطيناه فرصةً للحوار كون أساس المباهلة ف الأصل ه أن تون من بعد

الحوار وإقامة الحجة وإنّما من شدّة غيظ بالحق عل المدعو أحمد حسن اليمان، ألا واله الذي لا إله
المنتظَر؛ بل غيظ المنتظر أو رسول المهدي عليه الشديد بسبب أنّه يقول أنّه المهدي غيره ما كان غيظ

الشديد كون أراه يدعو إل الشرك باله ويحرف لنص القرآن العظيم وبيانه عن مواضعه.

وعل كل حال يا من لا عهد ولا ميثاق له، إنّم قوم لا تبحثون عن الحق عل بصيرة من رب العالمين،
فانظر كيف أنّم حين عجزتم عن إقامة الحجة عل الإمام ناصر محمد اليمان بالهيمنة بسلطان العلم رحتم
تفترون مباهلة أحمد حسن اليمان وهو لم يباهل شيئاً، ومن ثم تقولون: "أفلا ترون أنّ اله لم يمسخ أحمد

الحسن اليمان إل خنزير!" بظنّم أنم بذلك أقمتم الحجة عل الإمام المهدي ناصر محمد اليمان، وهيهات
،المنتظَر ناصر محمد اليمان وا الأنصار عن اتّباع المهديم كيف تستطيعون أن تردهيهات.. فتعالوا لأعلِّم

المهدي م وعله علية الم الذكر القرآن العظيم حجة سلطان العلم من محم أن تُقيموا عليه حجفعلي
ه علة القومه، وحج ه علة اله عليه وآله وسلم وحجال ّه صلمحمد رسول ال ه علة الالمنتظَر، وحج

العالمين ذلم القرآن العظيم الذي أدعوكم للاحتام إليه ليلا ونهاراً كما هو من غير تحريف اللفظ كما
تفعلون، ولنّم لا تريدون أن تستجيبوا لدعوة الاحتام إل كتاب اله القرآن العظيم لونه سوف يفضح

دعوتم إل الشرك باله رب العالمين بطرقٍ خفية.

م أحمد الحسن العراقوقولا لإمام (أحمد هو الحق) نفسه فاسمع يا هذا، اذهبا أنت وصاحبك الذي يسم
موقعنا موقع الإمام المهدي فليتفضل للحوار ف باطل عل وناصر محمد اليمان الحق إن كان هو عل
ناصر محمد اليمان منتديات البشرى الإسلامية، ويقوم بتنزيل صورته واسمه، وإنْ أب أحمد الحسن

العراق الحضور إل طاولة الحوار العالمية فأقترح أن يون الحوار ف المنتديات العلمية العالمية للأنساب
الهاشمية كونه موقع محايدٌ وسبق أن جربناهم من قبل فوجدناهم أهلا للأمانة فلم يغيروا ف بياناتنا شيئاً، ولا

تزال لديهم إل يومنا هذا عشرات الصفحات بين الإمام المهدي ناصر محمد اليمان والمدعو محمود
ه ربم القرآن العظيم والحمد لكافة نقاط الحوار بسلطان العلم من مح ة فالمصري وأقمنا عليه الحج
العالمين، وإن قال أحمد الحسن اليمان لا هذه ولا هذه فهذا ما نتوقعه من الدعاة إل الشرك باله حت لا
ينشف أمرهم للمسلمين. ألا واله لو كنت أراكم أهلا للأمانة ونأمن عدم التزوير علينا لحضر الإمام ناصر
محمد اليمان إل موقع أحمد الحسن اليمان العراق ولأقمنا عليه الحجة ف عقر دارة حت نُفقدُه أنصاره

ممن كان يريد الحق منهم.

ويا للعجب من قوم يظّنون أنفسهم مسلمين ثم يتّبعون رجلا يحرف ألفاظ كتاب اله القرآن العظيم، وليس
فقط يحرف تفسيره الحق؛ بل حت اللفظ تجرأ أحمد الحسن اليمان إل تحريف لفظ القرآن العظيم، ويدعو
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إل الشرك الخف باله بطريقة خفية، ومن ثم يجد من يتّبعه من المسلمين، إن هذا لشء عجاب!

وربما يود أن يقول من (لا عهد ولا ميثاق له) أو قبيلُه (أحمد هو الباطل) أن يقولا: "إنّ له أنصاراً كما لك
وأقول: إنما اتّبعن ناصر محمد اليمان م الإمام المهديعلي ومن ثم يرد ."أنصار يا ناصر محمد اليمان

أنصاري وبايعون بسبب حجة سلطان العلم المستنبط من محم القرآن العظيم عل بصيرة من ربهم لعلماء
الأمة وعامتهم لا يزيغ عما جاء فيه إلا من كان ف قلبه زيغٌ عن الحق المبين، وأما أنتم فما ه حجة الإمام

أحمد الحسن عليم إن كنتم صادقين حت صدّقتم؟ قل هاتوا برهانم إن كنتم صادقين!

وإذا لم يأتِ أحمد الحسن اليمان للحوار والمباهلة فسوف نتف بحواركم أنتم الاثنين؛ من يسم نفسه
العهد والميثاق وقبيله الذي يسم نفسه أحمد هو الحق، ومن ثم إقامة الحجة عليم ومن ثم أدعوكم للمباهلة
بين وبينم من بعد الحوار فنبتهل فنجعل لعنة اله عل الاذبين والمسخ إل خنازير أو إل حميرٍ كما يشاء
اله وإل اله ترجع الأمور، فقد مرتم ولا يحيق المر السء إلا بأهله فقد وقعتم أو تهربون ويتبين للجميع

.اذبون افتريتم مباهلة أحمد الحسن اليمانم لّإن

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.ه؛ الإمام المهدي ناصر محمد اليمانعدو المشركين بال

ــــــــــــــــــــــ
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[ لمتابعة رابط المشاركــة الأصلية للبيــان ]
URL="https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=78061"]]
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الإمام ناصر محمد اليمان
05 ‐ صفر ‐ 1434 هـ
18 ‐ 12 ‐ 2012 مـ

03:08 صباحاً
( بحسب التقويم الرسم لأم القرى )

ــــــــــــــــــــــ

فتوى غفوة النّوم لمن غفا وهو جالس وليس مستلقياً، فهل ينتقض وضوءه ؟

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل كافة أنبياء اله ورسله من أولهم إل خاتمهم محمد رسول
اله وآلهم الأطهار والتابعين الحق إل يوم الدين، أما بعد..

ه أو بيوتهم من نواقض الوضوء؟ ومن ثم يردبيوت ال ه السائل: هل الغفوة للجالسين فال ف ويا حبيب
عل السائلين الإمام المهدي ناصر محمد اليمان: حقيق لا أقول عل اله إلا الحق إنّ غفوة النّوم للجالسين

ف بيوت اله أو ف بيوتهم وليس منام المستلق؛ بل القاعدين أصحاب الغفوة لم يأمرهم اله أن يذهبوا
مِب هرِيدُ الي} :ه تعالم العسر. تصديقاً لقول الم اليسر ولا يريد به يريد بليتوضأوا من جديدٍ كون ال

الْيسر ولا يرِيدُ بِم الْعسر} صدق اله العظيم [البقرة:185].

وتصديقاً لقول اله تعال: {وما جعل علَيم ف الدِّين من حرج} صدق اله العظيم [الحج:78].

وما جعل اله عليم ف الدين من حرج فقد يون المنتظر لإقامة الصلاة مرهقاً من التعب أو سهراناً، أو
أثناء خطبة الجمعة قد يون مرهقاً أو سهراناً فيغفو قليلا وهو قاعدٌ أو مسند ظهره للحائط فيغفو ويصحو
ويغفو ويصحو وهو يصارع النّوم من التّعب والإرهاق، أو كبيراً ف السن. فيف يأمره اله سبحانه أن

يتوضأ عند كل غفوة؟ سبحانه! وإنما من نواقض الوضوء منام المستلق عل ظهره بنية النّوم السبات، فإذا
بعثه اله من منامه فليتوضأ، ولو لم ين ف ميقات صلاة فلين بنية وضوئه للصلاة القادمة. ورض اله

عنم أحبت ف اله وأرضاكم بنعيم رضوانه.
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وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.أخوكم؛ الإمام المهدي ناصر محمد اليمان

ـــــــــــــــــــــــ
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الإمام ناصر محمد اليمان
06 ‐ صفر ‐ 1434 هـ
19 ‐ 12 ‐ 2012 مـ

06:34 صباحاً
( بحسب التقويم الرسم لأم القرى )

ــــــــــــــــــــــ

..(أحمد هو الحق) معرفه يا من يسم

سلام اله عليم ورحمته وبركاته يا من يسم معرفه (أحمد هو الحق)، لقد علمنا ما ترم إليه وما تقصد
بالضبط من جعل معرفك (أحمد هو الحق) وذلك حت يقر أنصاري بإمامك بغير قصدٍ منهم فيقولون: (أحمد
هو الحق)، أي أنّ أحمد الحسن اليمان هو الحق وناصر محمد اليمان هو الباطل، ولذلك رددنا عل الحمة

الخبيثة من معرفك وقلنا (أحمد هو الباطل).

وعل كل لقد كلّفناكم بدعوة الإمام أحمد الحسن اليمان للحوار ف موقعنا (موقع الإمام المهدي ناصر
محمد اليمان منتديات البشرى الإسلامية)، وإن قال أحمد الحسن اليمان بل يحضر إلينا ناصر محمد

عليه الإمام المهدي ناصر محمد اليمان فأقول: ومن ثم يرد موقع أحمد الحسن اليمان للحوار ف اليمان
وأقول: فنحن لها بإذن اله، فسوف ألب دعوة أحمد الحسن اليمان للحوار ف موقعه فأهزمه بسلطان العلم
من محم القرآن العظيم بإذن اله شر هزيمة ف عقر داره وأفقده أنصاره الذي يريد منهم أن يتّبع الحق ولا

غير الحق سبيلا، ولسوف أثبت بالبرهان المبين إنّه أفّاكٌ أثيم ليس عل الصراط المستقيم، وإذا لم أفعل
وأقيم عليه البينة بسلطان العلم فقد أصبحت الأفّاك الأثيم ومن ثم أفقد أنصاري ف العالمين، ولسوف يتبين

الأفّاك الأثيم المحرف للقرآن العظيم الداع إل الشرك باله سبحانه وتعال علواً كبيراً، فانظر إل فتوى
الشرك باله ف فتوى أحمد الحسن اليمان العراق يفت بالوسيلة الت نبتغيها إل الرب إنَّها: الإمام عل بن

أب طالب عليه الصلاة والسلام! ويا ويلك من رب العالمين أيها الداع إل الشرك باله.
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ألا واله الذي لا إله غيره لئن أجبت يا أحمد الحسن دعوة الحوار أو دعوتَنا إليه لتجدنّ من العلم المبين من
الإمام المهدي ناصر محمد اليمان ما لم تن تحتسب، فونوا يا معشر الأنصار من الشاهدين ويا معشر
إلا شرطٌ واحدٌ لئن أراد دعوتنا للحوار ف أحمد الحسن اليمان جميعاً، وليس لنا عل الباحثين عن الحق
موقعه وهو أن يعطينا عهداً وميثاقاً عظيماً أن بياناتنا سوف تون محفوظة الحقّوق فلا تحريف ولا حذف،
وله علينا شرط أن لا نشتمه ف موقعه وأن نحترمه أمام أنصاره ومن ثم نقيم عليه الحجة بسلطان العلم

المبين من محم القرآن، ونحن منتظرون بما ترجعون أيها الرسولين إلينا.

ومنّا وحت ولو قلتم أنّم جئتمونا بمحض إرادتم ولم يرسلم إمامم أحمد الحسن اليمان فلا مشلة فقد
كلّفناكم بتبليغ الدّعوة للحوار إل إمامم سواء تبلّغوه عبر البريد الإلترون أو عن طريق موقعه ف الرسائل

الخاصة أو ف واجهة موقعه فافعلوا ما تُؤمرون إن كنتم صادقين.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.للحوار من قبل الظهور؛ الإمام المهدي ناصر محمد اليمان الدّاع

ــــــــــــــــــــ
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الإمام ناصر محمد اليمان
07 - صفر ‐ 1434 هـ
20 ‐ 12 ‐ 2012 مـ

06:16 صباحاً
( بحسب التقويم الرسم لأم القرى )

ـــــــــــــــــــــ

إل الداع رسول الشيطان الرجيم أحمد الحسن اليمان إل ناصر محمد اليمان من الإمام المهدي
الشرك باله العل العظيم..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل كافة أنبياء اله ورسله من أولهم إل خاتمهم محمد رسول
اله إل النّاس كافة، لا افرق بين أحدٍ من رسل اله وأنا من المسلمين أدعو إل اله عل بصيرة القرآن

العظيم حنيفاً مسلماً وما أنا من المشركين، أما بعد..
لا أريد أن أضيع وقت ف الحوار مع أصحاب الاتّباع الأعم للمدعو أحمد الحسن اليمان كونَهم من الذين
قال اله عنهم: {ام تَحسب انَّ اكثَرهم يسمعونَ او يعقلُونَ انْ هم ا كانْعام بل هم اضل سبِيً} صدق اله

العظيم [الفرقان:44].

بل أطلب كبيرهم وإمامهم الذي يعلِّمهم الباطل والذي يدعوهم إل الشرك باله أن يقبل دعوت للحوار أو
يقبلن ضيفاً للحوار ف موقعه الرسم وإل البيان الحق إل كافة المسلمين وجميع الباحثين عن الحق من
النّاس أجمعين، حت إذا هيمنت عليه بسلطان العلم من محم القرآن العظيم فهنا تتّم الهزيمة للباطل وأهله

أجمعين ويهتدي من كان يريد اتّباع الحق منهم ومن النّاس أجمعين..

السماوات والأرض وما بينهما ورب رميم رب العظام وه ه العظيم من يحييا أيها النّاس، أقسم بال
العرش العظيم أنّ المدعو أحمد الحسن اليمان يدعو إل الشرك باله بالمبالغة بغير الحق ف محمدٍ رسول

اله والأئمة من آل بيته صلوات اله عل جميع الأنبياء وأئمة التاب وأسلّم عليهم تسليماً.
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ويا معشر المسلمين، فاحذروا اتّباع الذين يبالغون ف الأنبياء وأئمة التاب، وتاله إنما يريدون أن تبالغوا
فيهم بغير الحق فيركسوكم ف الشرك وتلك طريقة الشيطان ف كل زمانٍ ومانٍ يجعل تابع التابعين يبالغون

ف نبيهم وآل بيته حت يعيدهم إل الشرك مرةً أخرى، ومن دعاة الشرك باله ذلك المدعو أحمد الحسن
تأويله للقرآن العظيم كيف أنّه يبالغ ف فانظروا إل نفسه الإمام أحمد الحسن اليمان والذي يسم العراق
أحمد الحسن اليمان ه عليبالغ فيه أتباعه، ألا لعنة ال ه وآل بيته ويحسب نفسه منهم حتمحمد رسول ال
رسول الشيطان الرجيم أو لعنة اله عل ناصر محمد اليمان إن لم ين المهدي المنتظر، والحم له وهو

خير الفاصلين.

فانظروا يا عباد اله إل بيان عدو اله ورسله وأئمة التاب ف تأويله لتاب اله كما يوح عليه الشيطان
:الرجيم كما يل

إقتباس

[[ وعن محمد بن مسلم، قال: سألت أبا جعفر (ع) عما يروون أن اله خلق آدم عل صورته، فقال: (ه: صورة، محدثة،
نفسه والروح إل عبة إلنفسه كما أضاف ال سائر الصور المختلفة، فأضافها إل ه واختارها علمخلوقة واصطفاها ال

نفسه ?ونَفَخْت فيه من روح?) ([70])، وصورة اله الت خلق عليها آدم هو محمد (ص) ؛ لأنه المخلوق الأول والتجل الأول
والظهور الأول ف الخلق وخليفة اله الحقيق ([71])، ومعن أنه صورة اله أي إنه ظهور وتجل اللاهوت ف الخلق، فمحمد

(ص) هو صورة اللاهوت المطلق ف الخلق فمن أراد معرفة اللاهوت المطلق يعرفه بصورته ف الخلق أو اله ف الخلق
محمد (ص).

له? :ونَ?([72])، وقال تعالرافْال حفْللا ي نَّها هبنْدَ رع هابسا حنَّمفَا بِه انَ لَههرلا ب لَهاً آخَرا هال عدْعُ مي نمو? :وقال تعال
.([73])?ورما عجتُر هال َلاو رما قُضةُ ولائالْمو امالْغَم نم ظُلَل ف هال مهيتانْ يا ونَ انْظُري

فتعال ،(هلعنه ال) الرجعة وبيده حربة من نور فيقتل إبليس ف (الخلق ه فال) (ص) ظل من الغمام هو محمد ف والذي يأت
سبحانه عن الإتيان والمجء والذهاب أو الحركة وه من صفات الخلق.

عن عبد الريم بن عمرو الخثعم، قال: سمعت أبا عبد اله (ع) يقول: (إن إبليس قال: انْظرن ال يوم يبعثُونَ، فأب اله ذلك
عليه، قال: فَانَّكَ من الْمنْظَرِين ال يوم الْوقْتِ الْمعلُوم، فإذا كان يوم الوقت المعلوم ظهر إبليس لعنه اله ف جميع أشياعه

منذ خلق اله آدم إل يوم الوقت المعلوم، وه آخر كرة يرها أمير المؤمنين (ع).
فقلت: وإنها لرات ؟ قال: نعم إنها لرات وكرات، ما من إمام ف قرن إلا وير معه البر والفاجر ف دهره حت يديل اله

المؤمن من الافر، فإذا كان يوم الوقت المعلوم كر أمير المؤمنين (ع) ف أصحابه و جاء إبليس ف أصحابه، ويون ميقاتهم
ف أرض من أراض الفرات يقال له الروحا قريب من كوفتم، فيقتتلون قتالا لم يقتتل مثله منذ خلق اله عز وجل العالمين،
فأن أنظر إل أصحاب عل أمير المؤمنين (ع) قد رجعوا إل خلفهم القهقرى مائة قدم، وكأن أنظر إليهم وقد وقعت بعض
أرجلهم ف الفرات، فعند ذلك يهبط الجبار عز وجل ?ف ظُلَل من الْغَمام والْملائةُ وقُض امر? رسول اله (ص) بيده حربة
من نور، فإذا نظر إليه إبليس رجع القهقرى ناكصاً عل عقبيه، فيقولون له أصحابه: أين تريد وقد ظفرت؟ فيقول: انِّ ارى ما

لا تَرونَ انِّ اخاف اله رب الْعالَمين، فيلحقه النب (ص) فيطعنه طعنة بين كتفيه فيون هلاكه وهلاك جميع أشياعه، فعند ذلك
يعبد اله عز وجل ولا يشرك به شيئاً، ويملك أمير المؤمنين (ع) أربعاً وأربعين ألف سنة حت يلد الرجل من شيعة عل (ع)

ألف ولد من صلبه ذكراً، وعند ذلك تظهر الجنتان المدهامتان عند مسجد الوفة وما حوله بما شاء اله) ([74]).
أي إن الرواية تبين بوضوح أن هبوط ونزول وإتيان محمد (ص) هو هبوط اله سبحانه وتعال عن الإتيان والهبوط فالمراد من
قوله تعال: ?هل ينْظُرونَ ا انْ ياتيهم اله ف ظُلَل من الْغَمام والْملائةُ وقُض امر والَ اله تُرجع امور?([75])، أي هل
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ينظرون إلا أن يأتيهم محمد (ص) المظلل بالغمام، فالآية ف محمد (ص) وآل محمد (ع)، ومنهم أمير المؤمنين عل (ع)
والقائم (ع) ]]

ــــــــــــــــــــــــــــــــــ

انته قول الزور والبهتان عل اله ورسوله.

ولنّ الإمام المهدي ناصر محمد اليمان الحق حقيق لا أقول عل اله إلا الحق ف بيان القرآن العظيم
أدعوكم إل عبادة اله وحده لا شريك له وإل عدم المبالغة ف أنبياء اله ورسله والمهدي المنتظَر وأدعوكم
إل التنافس ف حب اله وقربه وأنّ لم من الحق ف ذات اله ما للأنبياء والرسل وأئمة التاب فجميعهم
متنافسون إل ربهم أيهم أحب وأقرب دون أن يفضل بعضهم بعضاً إل ذات اله سبحانه، كما أخبركم اله
عن طريقة عبادتهم لربهم لمن أراد أن يتّبع نهجهم ويقتدي بأثرهم، لذلك علّمم اله طريقة عبادتهم لربهم.
قال اله تعال: {يبتَغُونَ الَ ربهم الْوسيلَةَ ايهم اقْرب ويرجونَ رحمتَه ويخَافُونَ عذَابه انَّ عذَاب ربكَ كانَ

محذُورا} صدق اله العظيم [الإسراء:57]، فمن الذي نهاكم عن منافسة أنبياء اله ف حب اله وقربه؟ فذلك
الدعاة إل ه عله زلفاً، ألا لعنة الال تاب فتعبدونهم ليقربوكم إله وأئمة الأنبياء ال تبالغوا ف حت

الشرك باله لعناً كبيراً.

ترى نفسك عل أقول لك: إن كنت رجلا الإمام المهدي ناصر محمد اليمان ّإن ويا أحمد الحسن اليمان
موقع الإمام المهدي ناصر محمد اليمان) موقع لك بالحوار ف فاقبل دعوت الحق وتدعو إل الحق

م حتموقع ضيفاً لحواركم ف ون الإمام ناصر محمد اليمانمنتديات البشرى الإسلامية)، أو اقبل أن ي
يتبين للباحثين عن الحق أينا يدعو إل الحق ويهدي إل صراط مستقيم صراط اله العزيز الحميد.

وأفت بالحق بأنّه لن يستطيع التمييز بين دعوة الحق والباطل إلا أولو الألباب الذين يستخدمون عقولهم
أولئك الذين هداهم اله ف كل زمانٍ ومانٍ. تصديقاً لقول اله تعال: {والَّذِين اجتَنَبوا الطَّاغُوت ان يعبدُوها
مدَاهه كَ الَّذِينولَـٰئا ۚ نَهسحونَ اتَّبِعفَي لونَ الْقَوعتَمسي ادِ ﴿١٧﴾ الَّذِينبع شِّرىٰ فَبشْرالْب ملَه اللَّـه َلوا انَاباو

اللَّـه واولَـٰئكَ هم اولُو الْبابِ ﴿١٨﴾} صدق اله العظيم [الزمر].

يا أيها النّاس اعبدوا اله رب وربم ورب الأنبياء والرسل والمهدي المنتظر ورب الإنس والجن والملائة
أجمعين اله رب العالمين، ولا تبالغوا ف أي من عبيد اله ف الملوت فهم عبيد اله مثلم، فتنافسوا مع

العبيد إل الرب المعبود أيهم أحب وأقرب إل الرب، فيف تنازلتم عن المنافسة ف حب اله وقربه!؟
فقربة إل من بعدَ اله إن كنتم صادقين؟ وما بعد الحق إلا الضلال أفلا تتقون؟.

ويا معشر المسلمين، واله الذي لا إله غيره إنّه لن يتّبع دعوة الإمام المهدي ناصر محمد اليمان إلا الذين
يستخدمون عقولهم لون العقول إذا استخدمت فه الأبصار الت لا تعم عن الحق إن كنتم تعقلون،
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فاعبدوا اله رب وربم وحده لا شريك له، وتنافسوا مع العبيد إل الرب المعبود أيهم أحب وأقرب، ولا
تبالغوا ف عبيد اله أمثالم فلم الحق ف اله ما لعبيده الآخرين، سبحانه لم يتّخذ صاحبةً ولا ولداً،

م القرآن العظيم تهتدوا إللا تخالف لمح الت ه الحقه القرآن العظيم وسنّة نبيم كتاب الواعتصموا بمح
.مستقيم صراط

فونوا شهداء يا معشر المسلمين عل الحوار بين الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وبين المدعو الإمام
أحمد الحسن اليمان سواء قَبِل دعوتنا له بالحوار ف موقعنا أو يدعونا هو للحوار ف موقعة فنقبل دعوته

ونأت إل موقعه للحوار فله الاختيار أيهم يختار فنحن حاضرون للحوار، وإن تولّ أحمد الحسن اليمان عن
فقد علمتم أنّه رسول الشيطان الرجيم وما كان رسول المهدي ناصر محمد اليمان الحوار مع الإمام المهدي

المنتظر ولا رسول المسيح عيس ابن مريم، فونوا عل ذلك من الشاهدين.

وسوف نصدر الأمر ف هذا البيان إل رئيس طاولة الحوار العالمية للمهدي المنتظر ف عصر الحوار من
قبل الظهور أن يقوم بإنشاء قسم جديد باسم الإمام أحمد الحسن اليمان فيون اسم القسم: ( صفحة

،( للحوار مع الإمام المهدي ناصر محمد اليمان الضيف الإمام أحمد الحسن اليمان

ومحرم عل كافة الأنصار التدخل ف الحوار والمبارزة بسلطان العلم بين الإمام أحمد الحسن اليمان وبين
الإمام المهدي ناصر محمد اليمان، ولن إذا لم يحضر أحمد الحسن اليمان إل قسم الحوار المخصص

له ف واجهة موقعنا فليجعل للإمام المهدي قسماً خاصاً حصرياً ف الحوار بين الإمام أحمد الحسن
اليمان وبين الإمام ناصر محمد اليمان، ويون الحوار مشوفاً لافة أنصار أحمد الحسن اليمان وناصر

.يتبعوا سبيل الحق من الباطل حت أن يعرفوا الحق وعالم الانترنت كافةً، فهل الحق محمد اليمان

فنفذ يا رئيس مجلس إدارة منتديات البشرى الإسلامية موقع الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وقم بإنشاء
قسم مخصص باسم:

( للحوار مع الإمام المهدي ناصر محمد اليمان صفحة الضيف الإمام أحمد الحسن اليمان )

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.ه؛ الإمام المهدي ناصر محمد اليماندين ال أخوكم ف

ــــــــــــــــــــــ
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الإمام ناصر محمد اليمان
08 ‐ صفر ‐ 1434 هـ
21 ‐ 12 ‐ 2012 مـ

05:57 صباحاً
( بحسب التقويم الرسم لأم القرى )

ــــــــــــــــــــ
..ادون أن يفقهوا قولاالممترين من الذين لا ي ه علال حسب

بسم اله الرحمن الرحيم، حسب اله عل الممترين من الذين لا يادون أن يفقهوا قولا! فإنّ أراك تقول هذا:
"لماذا لم يمسخ اله أحمد الحسن اليمان يا ناصر محمد؟" . ومن ثم يرد عليك الإمام المهدي ناصر محمد

اليمان وأقول: أولا لم يباهلن بعدُ أحمد الحسن اليمان بل أحدكم كتبها، ثانياً لم يتم الحوار بين وبين
أحمد الحسن اليمان، ثالثاً إنّ لم أغلق عليه باب رحمة اله ف كتابة المباهلة الأول فانظر إل آخر سطر

:المباهلة تجد ما يل ف

إقتباس

((وإن تاب ولم يأتِ للتحدي فلا تمسخه رب إل خنزيرٍ لعلّه يتوب وينيب إليك ورحمتك رب وسعت كل شء وأنت أرحم
الراحمين))

.انته

إذا انتصرت ون الحوار مع كبيركم كونل أن يفضم فاع الوقت معويا هذا، إننا لم نُعرض عن حواركم بل قلنا بدل أن نضي
،سبيلا ولا غير الحق من كان منهم يريد أن يتّبع الحق فيتّبع الحق الحق عليه بسلطان العلم فهنا سوف يهتدي أتباعه جميعاً إل

ولذلك لا نزال منتظرين لوصول الضيف أحمد الحسن اليمان إل طاولة الحوار العالمية الحرة لل البشر: ( موقع الإمام
المهدي ناصر محمد اليمان منتديات البشرى الإسلامية ).

ولن ألعنه ولن أشتمه من بعد أن يصلنا ضيفاً للحوار؛ بل سوف أقيم عليه الحجة بإذن اله بسلطان العلم المحم من القرآن
العظيم؛ ولو أنّه يستحق اللعن من اله وخليفته بسبب دعوته إل الإشراك باله وفتواه أنّ اله محمد الذي يأت ف ظلل من
الغمام! ألا واله إنّ لف عجبٍ شديدٍ من الذين اتّبعوا الإمام أحمد الحسن اليمان، فهل هم ليسوا بمسلمين أم أنهم قوم لا
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ولا سلطانٍ من رب من عند نفسه بغير علم لها بتأويل يأت القرآن ومن ثم ف بآية يف يصدّقون إنساناً يأتيعقلون؟! ف
العالمين؟

ولنّ الإمام المهدي ناصر محمد اليمان أفصل القرآن بالقرآن، ولا أقول عل اله من عند نفس بغير علم ولا سلطانٍ بين من
رب العالمين؛ بل بيان للقرآن هو من القرآن فآتيم بسلطان العلم للبيان من محم القرآن فيفقهه عالم الأمة وعامتهم، فإنّ

الفرق عظيم بين بيان المدعو أحمد الحسن اليمان للقرآن وبين بيان الإمام المهدي ناصر محمد اليمان كالفرق بين الظلمات
نم ظُلَل ف هال مهيتانْ يا ونَ انْظُري له} :ه تعالسلطان العلم. قال ال والنّور، ويدرك ذلك أولو الأبصار الذين يتدبرون ف

الْغَمام} صدق اله العظيم [البقرة:210].

هال مهيتانْ يا ونَ انْظُري لالعالمين: {ه يف أنّ الآية فتوى من ربسلطان علم الداعية ف رون فالأبصار الذين يتف ويا أول
ف ظُلَل من الْغَمام} صدق اله العظيم، ومن ثم يقول أحمد الحسن اليمان إنّ ذلك هو محمد رسول اله؟! ولن اله يقول:
{هل ينْظُرونَ ا انْ ياتيهم اله ف ظُلَل من الْغَمام} صدق اله العظيم، ولم يقل فهل ينظرون أن يأتيهم محمدٌ رسول اله الذي

مهيتانْ يا ونَ انْظُري له} :ه تعاله والبعث والنشور، ولذلك قال الونهاراً فهو عندهم ينذرهم من عذاب ال يجادلهم بالقرآن ليلا
اله ف ظُلَل من الْغَمام والْمَئةُ وقُض امر} صدق اله العظيم [البقرة:210].

ولا ينبغ أن يسم اله أحد الملّفين بأمره بالاسم [ اله ] سبحانه وتعال علواً كبيراً! أم عندكم سلطانٌ بهذا؟ أتقولون عل اله
ما لا تعلمون؟ وحسب عل الدعاة إل الشرك باله، ونعوذ باله أن نون من المشركين.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.أخوكم؛ الإمام المهدي ناصر محمد اليمان

ـــــــــــــــــــــــ
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الإمام ناصر محمد اليمان
08 ‐ صفر ‐ 1434 هـ
21 ‐ 12 ‐ 2012 مـ

05:11 صباحاً
( بحسب التقويم الرسم لأم القرى )

ــــــــــــــــــــ
تذكير إل كافة الأنصار السابقين الأخيار ف عصر الحوار من قبل الظهور ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل كافة الأنبياء والمرسلين لا نفرق بين أحدٍ من رسله ونحن له
مسلمون، أما بعد..

من المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان إل الأنصاري الذي يسم نفسه (رضوان اله أكبر)، اتق اله
الواحد القهار ولا تنتظر مرور كوكب سقر ف يوم الجمعة 21 من ديسمبر 2012 كما ينتظر حدوثه الذين لا
يعلمون بسبب اتّباعهم لفتوى الذين يقولون عل اله ما لا يعلمون بأنّ مرور كوكب العذاب يوم الجمعة 21
من ديسمبر 2012 وتم تحديد هذا اليوم منذ عدد من السنين، ولنّ المهدي المنتظَر الذي ينذر البشر من
مرور كوكب سقر بما يسمونه بالوكب العاشر نيبرو؛ ولنّ أكفر بتاريخ ميعاده الذي يزعمون ف يوم

الجمعة 21 من ديسمبر 2012 وإنّهم لاذبون، كون ذلك مخالف لميعاده ف محم القرآن العظيم لون يوم
الجمعة 21 من ديسمبر 2012 لن يوافق ليلة النّصف من الشهر لون فتوى اله ف محم التاب أنّ كوكب
سقر سوف يطابق عل كوكب البشر فيمطر عل الفّار أحجاراً من نارٍ ليلة يتَسق القمر بدراً. تصديقاً لقول
اله تعال: {فََ اقْسم بِالشَّفَق ﴿١٦﴾ واللَّيل وما وسق ﴿١٧﴾ والْقَمرِ اذَا اتَّسق ﴿١٨﴾ لَتَركبن طَبقًا عن

طَبق ﴿١٩﴾ فَما لَهم  يومنُونَ ﴿٢٠﴾ واذَا قُرِى علَيهِم الْقُرآنُ  يسجدُونَ ﴿٢١﴾ بل الَّذِين كفَروا يذِّبونَ
ماتِ لَهحاللُوا الصمعنُوا وآم الَّذِين ٢٤﴾ ا﴿ يملذَابٍ ام بِعهشِّرونَ ﴿٢٣﴾ فَبوعا يبِم لَمعا اللَّـه٢٢﴾ و﴿

اجر غَير ممنُونٍ ﴿٢٥﴾} صدق اله العظيم [الإنشقاق].

وكذلك تاريخ ميعادهم لمرور كوكب سقر الذي حدده الذين يقولون عل اله غير الحق يوم الجمعة 21 من
ديسمبر 2012 من قبل عدد من السنين ينره اله ف محم القرآن العظيم، فما كان لأعداء اله أن يحيطوا
اتآي مرِياس لجع نانُ منسا قخُل} :ه تعالتأتيهم بغتةً. تصديقاً لقول ال بعلم يوم مرور كوكب النّار حت
فََ تَستَعجِلُونِ ﴿٣٧﴾ ويقُولُونَ متَ هـٰذَا الْوعدُ ان كنتُم صادِقين ﴿٣٨﴾ لَو يعلَم الَّذِين كفَروا حين  يفُّونَ
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ا وهدونَ ريعتَطسي ََف متُههغْتَةً فَتَبيهِم بتتَا لونَ ﴿٣٩﴾ برنصي مه و مورِهن ظُهع و النَّار هِموهن ۇجع
هم ينظَرونَ ﴿٤٠﴾} صدق اله العظيم [الأنبياء].

إذاً يا حبيب ف اله (رضوان اله أكبر) ويا معشر الأنصار، لا ينبغ لم أن تتبعوا الذين يقولون عل اله ما
عل إنّ كوكب العذاب لن يمر منذ زمن م، ولقد سبقت فتوانا بالحقتم وتفتنوا أملا يعلمون فتفتنوا أنفس
أرض البشر يوم الجمعة 21 من ديسمبر 2012 لون ذلك الميعاد مخالف لمواصفات يوم مروره ف محم
ون فتواهم مخالفة للبغتة فالذكر كون يوم الجمعة 21 من ديسمبر لن يوافق ليلة النّصف من الشهر ول

ََف اتآي مرِياس لجع نانُ منسا قخُل} :ه تعاله القرآن العظيم، تصديقاً لقول الم كتاب المح
تَستَعجِلُونِ ﴿٣٧﴾ ويقُولُونَ متَ هـٰذَا الْوعدُ ان كنتُم صادِقين ﴿٣٨﴾ لَو يعلَم الَّذِين كفَروا حين  يفُّونَ
ا وهدونَ ريعتَطسي ََف متُههغْتَةً فَتَبيهِم بتتَا لونَ ﴿٣٩﴾ برنصي مه و مورِهن ظُهع و النَّار هِموهن ۇجع

هم ينظَرونَ ﴿٤٠﴾} صدق اله العظيم [الأنبياء].

بل الحمة الخبيثة لدى شياطين البشر من تحديد مرور الوكب عل أرض البشر يوم الجمعة 21 من
ديسمبر 2012 وذلك حت إذا جاء ذلك اليوم ولم ير الوكب البشر ومن ثم لا يصدّق به البشر من بعد ذلك

أبداً حت يهلهم اله معهم وهم به كافرون فيونون معهم سواء ف نار جهنّم.

فاتّقوا اله يا معشر الأنصار ولا تتبعوا الذين يقولون عل اله ما لا يعلمون فلا تفتنوا أنفسم ولا تفتنوا من
صدّق بدعوتم الحق بسبب اتّباع الذين يقولون عل اله ما لا يعلمون.. اللهم قد بلغت اللهم فاشهد.

ونعم إنّ المهدي المنتظر أنذر البشر من مرور كوكب العذاب سقر، واوكد كل التأكيد أنّه بما يسمونه
بالوكب العاشر نيبروا لا شك ولا ريب، ولنّ أنر وأكفر بتحديد يوم مروره لونه لن يأتيهم إلا بغتةً.

تصديقاً لقول اله تعال: {خُلق انسانُ من عجل سارِيم آيات فََ تَستَعجِلُونِ ﴿٣٧﴾ ويقُولُونَ متَ هـٰذَا
و مورِهن ظُهع و النَّار هِموهن ۇجفُّونَ عي  ينوا حفَرك الَّذِين لَمعي ٣٨﴾ لَو﴿ ينادِقص نتُمن كدُ اعالْو
هم ينصرونَ ﴿٣٩﴾ بل تَاتيهِم بغْتَةً فَتَبهتُهم فََ يستَطيعونَ ردها و هم ينظَرونَ ﴿٤٠﴾} صدق اله العظيم

[الأنبياء].

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.أخوكم؛ الإمام المهدي ناصر محمد اليمان

ـــــــــــــــــــــ
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الإمام ناصر محمد اليمان
11 ‐ صفر ‐ 1434 هـ
24 ‐ 12 ‐ 2012 مـ

04:27 صباحاً
( بحسب التقويم الرسم لأم القرى )

ـــــــــــــــــــــ
..إسرائيل من بعد موس ه القرآن العظيم للعرب من بعد محمد (ص) كما أورث التوراة لبنلقد أورث ال

بسم اله الرحمن الرحيم والصلاة والسلام عل كافة الأنبياء والمرسلين وآلهم الطيبين لا نفرق بين أحدٍ من
رسله وأصلّ عليهم جميعاً وأسلّم تسليماً، أما بعد..

لقد أورث اله القرآن العظيم للعرب من بعد محمد رسول اله ‐صلّ اله عليه وآله وسلم‐ ليونوا شهداء
بتبليغ القرآن إل النّاس كما أورث التوراة لبن إسرائيل من بعد موس صلّ اله عليه وآله وسلم، تصديقاً

لقول اله تعال: {ولَقَدْ آتَينا موس الْهدى واورثْنا بن اسرائيل الْتاب (53) هدى وذِكرى ول الْبابِ
(54)} صدق اله العظيم [غافر]. ولم يحصر اله بأنّ موس وهارون ورثوا التاب لآل موس وهارون فقط.
ولذلك قال اله تعال: {ولَقَدْ آتَينا موس الْهدى واورثْنا بن اسرائيل الْتاب (53) هدى وذِكرى ول الْبابِ

(54)} صدق اله العظيم [غافر].

فذروا المبالغة فينا نحن آل البيت فما نحن إلا بشر مثلم لا فرق بيننا وبينم وبين عبيد اله جميعاً إلا
بالتقوى، فاتقوا اله ولا تبالغوا ف أولياء اله بغير الحق فتشركوا، وما آل بيت محمد رسول اله ‐صلّ اله

عليه وآل بيته الأطهار‐ إلا من ضمن الذين أورثهم اله القرآن العظيم وحملهم مسؤولية تبليغه للعالمين.
تصديقاً لقول اله تعال: {وانَّه لَذِكر لَّكَ ولقَومكَ وسوف تُسالُونَ} صدق اله العظيم [الزخرف:44]، كون

اله سبحانه جعلهم أمةً وسطَ العالمين ليبلّغوا إل النّاس كافة رسالة اله القرآن العظيم ليونوا شهداء عليهم
ولسونَ الريالنَّاسِ و َلع دَاءونُوا شُهَتطًا لسةً وما ملْنَاكعكَ جذَلكو} :ه تعالبالتبليغ. تصديقاً لقول ال

علَيم شَهِيدًا} صدق اله العظيم [البقرة:143].
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فأما البيان الحق لقول اله تعال: {وكذَلكَ جعلْنَاكم امةً وسطًا لتَونُوا شُهدَاء علَ النَّاسِ} أي شهداء عليهم
ولسونَ الريو} :ه تعاللقول ال ا البيان الحقالنّاس كافةً القرآن العظيم. وأم ه إلم بلّغتموهم رسالة الّبأن
علَيم شَهِيدًا} أي شهيداً عل قومه العرب بأنّه بلّغهم رسالة اله إليهم وإل النّاس كافةً القرآن العظيم، فلا

تحصروا الآيات ف المبالغة ف آل البيت كما تحبون أن تشركوا.

ولا نزال منتظرين وفود الضيف أحمد الحسن اليمان للحضور إل قسمه المخصص الذي أعددناه له
حصرياً للحوار بينه وبين ناصر محمد اليمان لننظر أينا اصطفاه اله للنّاس إماماً وزاده بسطةً ف علم
البيان الحق للقرآن، وأينا يعلّمه الرحمن البيان الحق للقرآن فيأت بالبيان للقرآن من ذات القرآن، وأينا

يوسوِس له الشيطان بالبيان للقرآن من عند نفسه بغير سلطانٍ من محم القرآن، ولن تنتصروا عل الإمام
ناصر محمد اليمان بالسب والشتم بل بسلطان العلم إن كنتم صادقين. وأرى أننا أعطيناكم أكثر من حقّم
موقع الإمام المهدي الحوار ف القسم المخصص له ف م بالحضور إلم، وبلِّغوا إمامفيالحوار في ف

ناصر محمد اليمان منتديات البشرى الإسلامية وإن استبر وقال: "لن أحضر إل موقع الإمام ناصر محمد
عليه الإمام المهدي ناصر محمد اليمان بل ناصر محمد هو من يحضر إلينا للحوار" ومن ثم يرد اليمان

وأقول:
أشهد اله الواحد القهار وكافة البشر ممن أظهرهم اله عل أمرنا أنّ أقول حاضر سوف أحضر إل موقع
أحمد الحسن اليمان للحوار، فليجعل ل قسماً خاصاً للحوار بين وبينه ف صفحة موقعه لا يتدخل أنصار

أحمد الحسن اليمان أثناء الحوار ولا يتدخل أنصار ناصر محمد اليمان؛ بل يونوا جميعاً متابعين هم
.سبيلا من ربهم ولا يريدون غير الحق بصيرة عل وكافة الباحثين عن الحق

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
كتب هذا البيان الإمام المهدي ناصر محمد اليمان دعوةً إل أحمد الحسن اليمان للحوار ف عصر الحوار

من قبل الظهور.
ـــــــــــــــــــــــ
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URL="https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=79411"]]
[/URL]https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=79411

الإمام ناصر محمد اليمان
12 ‐ صفر ‐ 1434 هـ
25 ‐ 12 ‐ 2012 مـ

06:00 صباحاً
( بحسب التقويم الرسم لأم القرى )

ـــــــــــــــــــــ

..صورة الإمام المهدي ناصر محمد اليمان
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بسم اله الواحد القهار الذي أعدّ الجنّة للأبرار وأعدّ النّار للفار، أما بعد..
من المهدي المنتظر ناصر محمد اليمان إل المدعو أحمد الحسن اليمان، وأقول: هلم يا أحمد الحسن
اليمان لحوار الإمام المهدي ناصر محمد اليمان لننظر أينا ينطق بالحق بالبيان الحق للقرآن من محم
القرآن ويبين القرآن بالقرآن، وأينا يقول عل اله بالظن الذي لا يغن من الحق شيئاً، وإن استبرت ولم
تُجِب دعوة الحوار ف موقع الإمام المهدي ناصر محمد اليمان فتأب إلا أن يون الحوار ف موقع أحمد
الحسن اليمان فإنّ الإمام المهدي ناصر محمد اليمان أشهِد اله وكف باله شهيداً أنّ مستعدٌ للحضور

إل موقع أحمد الحسن اليمان لحوار أحمد الحسن اليمان بشرط أن يجعل قسماً خاصاً للحوار ف واجهة
افة أنصاره وأنصاري وكافة الباحثين عن الحقول ،وناصر محمد اليمان موقعه بين أحمد الحسن اليمان

متابعة الحوار ليتبين للجميع أينا يدعو إل اله عل بصيرة منيرة للعقل والقلب.
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فاحضر إلينا إن كنت من الصادقين، ولا أظن أنك تجرؤ عل من باهلن فإن كنت يا أحمد الحسن العراق
من المسخ إل وكذلك تخش ناصر محمد اليمان الحق لك بحوار الإمام المهدي لبذلك كونك تعلم أنه لا ق
ما يشاء اله، والدليل أنك لست أنت من كتب المباهلة هو تهربك من الحوار مع الإمام المهدي ناصر محمد
اليمان، ولو كتبها بدلا عنك شيطان من شياطين البشر لمسخه اله إل ما يشاء، ولن كتبها بدلا عنك من

هو من أتباعك الضالّين من الذين لا يعلمون؛ من الذين ضل سعيهم ويحسبون أنهم مهتدون.

فلا نزال منتظرين أن تجيب دعوتنا للحوار ف موقع الإمام المهدي ناصر محمد اليمان منتديات البشرى
موقعك، فاجعل لنا قسماً خاصاً لا يتحاور فيه غير ناصر محمد اليمان ة أو تدعونا للحوار فالإسلامي
شوفاً لجميع الأعضاء والزوار الباحثين عن الحقون قسم الحوار مبشرط أن ي وأحمد الحسن اليمان

ليتابعوا الحوار بين وبينك ليحيا من ح عن بينة ويهلك من هلك عن بينة. وإل اله ترجع الأمور يعلم خائنة
الأعين وما تخف الصدور وإليه النشور نعم المول ونعم النصير.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
..ناصر محمد اليمان بصيرة؛ الإمام المهدي ه علسبيل ال إل الداع

ــــــــــــــــــــــ
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[ لمتابعة رابط المشاركـة الأصلية للبيــان ]
URL="https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=79400"]]
[/URL]https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=79400

الإمام ناصر محمد اليمان
11 ‐ صفر ‐ 1434 هـ
25 ‐ 12 ‐ 2012 مـ

04:14 صباحاً
( بحسب التقويم الرسم لأم القرى )

ـــــــــــــــــــــ

:ه تعالبيان قول ال
{ والصابِرِين ف الْباساء والضراء وحين الْباسِ اولَـٰئكَ الَّذِين صدَقُوا واولَـٰئكَ هم الْمتَّقُونَ }..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل كافة الأنبياء والمرسلين من أولهم إل خاتمهم محمد رسول
اله صلّ اله عليهم وملائته والمهدي المنتظر ونسلم تسليماً، أما بعد..

قال اله تعال: {والصابِرِين ف الْباساء والضراء وحين الْباسِ اولَـٰئكَ الَّذِين صدَقُوا واولَـٰئكَ هم الْمتَّقُونَ}
صدق اله العظيم [البقرة:177].

وف هذه الآية يبين اله لم درجات الصبر ف البأساء والضراء وه كافة المصائب المادية أو الت تصيبم
ف أنفسم. تصديقاً لقول اله تعال: {ما اصاب من مصيبة ف ارضِ و ف انفُسم ا ف كتَابٍ} صدق

اله العظيم [الحديد:22].

وقال اله تعال: {ولَنَبلُونَّم بِشَء من الْخَوفِ والْجوع ونَقْصٍ من الاموالِ والانْفُسِ والثَّمراتِ وبشِّرِ
نم اتلَوص هِملَيكَ عولَئونَ (156) ااجِعر هلَينَّا ااو هنَّا لةٌ قَالُوا ايبصم متْهابصذَا اا (155) الَّذِين ابِرِينالص

ربهِم ورحمةٌ واولَئكَ هم الْمهتَدُونَ(157)} صدق اله العظيم [البقرة].

ونأت لقول اله تعال: { وحين الْباسِ } صدق اله العظيم، أي وكذلك حين لقاء أعداء اله فيجدون من
أعداء اله بأساً شديداً ومن ثم تجدونهم يصبرون ويثبتون حين بأس العدو فهم كالبنيان المرصوص لا

يولّونهم الأدبار، وكذلك الذين تجدونهم يصبرون حين وقوع المصيبة فتجدونهم أعظم صبراً حين البأس ف
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القتال ف سبيل اله فيصبرون ويثبتون ولا يولّون الأدبار؛ بل يثبتون حين البأس فيجعلهم اله سبب النّصر
للمؤمنين.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان أخوكم؛ الإمام المهدي

ـــــــــــــــــــــ
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[ لمتابعة رابط المشاركـة الأصلية للبيــان ]
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الإمام ناصر محمد اليمان
12 ‐ صفر ‐ 1434 هـ
26 ‐ 12 ‐ 2012 مـ

04:06 صباحاً
( بحسب التقويم الرسم لأم القرى )

ــــــــــــــــــــــ

..ناصر محمد اليمان الإمام المهدي إعلان الحرب عل والإنس عل لقد عزمت شياطين الجن

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل كافة أنبياء اله ورسله وآلهم الأطهار من أولهم إل خاتمهم
محمد رسول اله صلّ اله عليهم وأسلّم تسليماً..

والإنس عل عصر الحوار من قبل الظهور، لقد عزمت شياطين الجن أيا معشر الأنصار السابقين الأخيار ف
إعلان الحرب عل الإمام المهدي ناصر محمد اليمان لونه يسع إل فشل تحقيق هدف الشيطان ف نفس
الرحمن فاعتَبروا أنّ ناصر محمد اليمان أخطر داعية إل اله ف تاريخ خلق اله فيخشون أن يجعل النّاس
أمةً واحدةً عل صراط مستقيم فيتحقق رضوان اله عل عباده وهم له كارهون، ومن ثم يرد عليهم الإمام
المهدي ناصر محمد اليمان وأقول ما قاله أحد الأنبياء والمرسلين: {{فَيدُون جميعا ثُم لا تُنْظرونِ ( 55

)}} صدق اله العظيم [هود:55].

ل حيلةب يدونوالإنس ف يد شياطين الجنأعلن التّحدي ل الإمام المهدي ناصر محمد اليمان ّوإن
لف م الإمام المهديافٍ عبده؟ فه بونوا تحتسبون، أليس اله ما لم تر الولسوف ترون من م ووسيلة
شوقٍ إل لقاء شياطين الجن والإنس ألدِّ أعداء اله شياطين الجن والإنس؛ بل هم أول بنار جهنّم صلياً

لونهم لم يتفوا بعدم رضوان اله عليهم بل يسعون الليل والنّهار لعدم تحقيق رضوان اله عل عباده كونهم
كرهوا رضوان اله فأحبط أعمالهم، وأما الضالّين فلن اتّخذهم أعداء بل اتّخذت الشيطان عدواً وكافة
شياطين الجن والإنس. وقال اله تعال: {كلَّما اوقَدُوا نَارا لِّلْحربِ اطْفَاها اله ۚ ويسعونَ ف ارضِ

فَسادا ۚ واله  يحب الْمفْسدِين ﴿٦٤﴾} صدق اله العظيم [المائدة].
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وقال اله تعال: {يرِيدُونَ ان يطْفىوا نُور اللَّـه بِافْواههِم وياب اللَّـه ا ان يتم نُوره ولَو كرِه الْافرونَ ﴿٣٢﴾}
صدق اله العظيم [التوبة].

وجاءنا التهديد والوعيد ولسوف يعلمون أينا أولو قوة وأولو بأسٍ شديد بإذن اله العزيز الحميد، فلا تقلقوا يا
والإنس عل شياطين الجن ار، وما نقَمه الواحد القهالمنتظر فإنّه بأعين ال المهدي معشر الأنصار عل

الإمام ناصر محمد اليمان إلا أن يقول رب اله ويدعو إل عبادة اله وحده لا شريكَ له، ومن ثم أقول لهم
ما أمرنا اله أن نقوله لهم ف محم التاب: {قُل موتُواْ بِغَيظم انَّ اله عليم بِذَاتِ الصدُورِ (119)} صدق

اله العظيم [آل عمران].

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.والإنس؛ الإمام المهدي ناصر محمد اليمان ألدّ أعداء شياطين الجن

ــــــــــــــــــــ
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[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=79536

الإمام ناصر محمد اليمان
12 ‐ صفر ‐ 1434 هـ
26 ‐ 12 ‐ 2012 مـ

02:13 صباحاً
( بحسب التقويم الرسم لأم القرى )

ـــــــــــــــــــــ

بيان هدف الشيطان ف نفس الرحمن من محم القرآن، وبيان هدف الإمام المهدي ف نفس الرحمن، هدفان
متناقضان تماماً ..

لهم إلكافة الأنبياء والمرسلين وآلهم الطيبين من أو ه الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام علبسم ال
ق بين أحدٍ من رسله، وأدعو إله عليهم ومن تبعهم وأسلّم تسليماً لا نفرال ّه صلخاتمهم محمد رسول ال

اله عل بصيرة حنيفاً مسلماً وما أنا من المشركين، أما بعد..

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=79536
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من الإمام المهدي ناصر محمد اليمان إل النّاس كافةً، لقد ابتعثن اله لتحقيق الهدف المضاد لهدف
الشيطان الرجيم إبليس الذي يسع إل تحقيقه ف نفس اله، وربما يود جميع المسلمين أن يقولوا: "وما هو
هدف الشيطان الذي يسع إل تحقيقه ف نفس الرحمن؟". ومن ثم يرد عليهم الإمام المهدي ناصر محمد

اليمان وأقول: يا معشر المسلمين، إنّ للشيطان هدف يسع إل تحقيقه ف نفس اله بل حيلة ووسيلة وهو
عدم رضوان الرحمن عل عباده، وعلم إبليس أنّ اله لا يرض لعباده الفر بل يرض لهم الشر، تصديقاً
لقول اله تعال: {ان تَفُروا فَانَّ اله غَن عنم و يرض لعبادِه الْفْر وان تَشْروا يرضه لَم} صدق اله
العظيم [الزمر:7]. ولذلك يسع الشيطان إل عدم تحقيق رضوان الرحمن عل عباده، وبما أنّ إبليس يعلم
أنّ اله يرض لعباده أن يونوا شاكرين ولذلك يسع الليل والنّهار بل حيلة ووسيلة عل أن لا يونوا عباد
اله الشاكرين حت لا يتحقق رضوان نفس الرحمن عل عباده لون اله يرض لعباده الشر، ولذلك قال
الشيطان: {لاقْعدَنَّ لَهم صراطَكَ الْمستَقيم (16) ثُم لآتينَّهم من بين ايدِيهِم ومن خَلْفهِم وعن ايمانهِم وعن
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شَمآئلهِم ولا تَجِدُ اكثَرهم شَاكرِين (17)} صدق اله العظيم [الأعراف:17].

إذاً يا معشر المسلمين إنّ الشيطان لم يتفِ بأنّ اله ليس راضياً عنه وحسبه ذلك؛ بل يسع الليل والنّهار
ر ولذلك يسعلعباده الش ه يرضعباده، وبما أنّ ال ه علعدم تحقيق رضوان ال إل ووسيلة ل حيلةب
الليل والنّهار عل أن لا يونوا شاكرين حت لا يتحقق رضوان اله عل عباده، ولذلك أفتاكم اله ف محم
نمو دِيهِميا نين بم منَّهيلآت (16) ثُم يمتَقساطَكَ الْمرص مدَنَّ لَهقْعالقرآن عن هدف الشيطان الذي قال: {لا
خَلْفهِم وعن ايمانهِم وعن شَمآئلهِم ولا تَجِدُ اكثَرهم شَاكرِين (17)} صدق اله العظيم [الأعراف:17]. إذاً

ه وهو عدم رضوانه علنفس ال تحقيق هدفٍ ف إل عنه فقط؛ بل يسع ه لا يرضتفِ بأنّ الالشيطان لم ي
الشيطان إل ر ولذلك يسعلعباده الش ه يرضون الونوا شاكرين للا ي حت ووسيلة ل حيلةعباده ب

أن يجعل الإنس والجن أمةً واحدةً عل الفر لون اله لا يرض لعباده الفر بل يرض لهم الشر، تصديقاً
لقول اله تعال: {ان تَفُروا فَانَّ اله غَن عنم و يرض لعبادِه الْفْر وان تَشْروا يرضه لَم} صدق اله

نين بم منَّهيلآت (16) ثُم يمتَقساطَكَ الْمرص مدَنَّ لَهقْعالعظيم [الزمر:7]. ولذلك قال الشيطان الرجيم: {لا
ايدِيهِم ومن خَلْفهِم وعن ايمانهِم وعن شَمآئلهِم ولا تَجِدُ اكثَرهم شَاكرِين (17)} صدق اله العظيم. وذلك هو:

هدف كافة شياطين الجن والإنس ف نفس اله وهو عدم تحقيق رضوان اله عل عباده.

ولن هدف قوم يحبهم اله ويحبونه بقيادة الإمام المهدي هو العس تماماً، فنحن قوم يحبهم اله ويحبونه
نسع الليل والنّهار بل حيلة ووسيلة إل تحقيق رضوان اله عل عباده، وذلك هدفنا وهو أن نجعل النّاس
أمةً واحدةً عل صراط مستقيم يعبدون اله لا يشركون به شيئاً، فاتّخذنا رضوان الرحمن عل عباده غايتنا
ه علون رضوان الأملنا، وهو النّعيم الأعظم بالنسبة لنا أعظم من نعيم جنّة النّعيم ل وكل هدفنا ومنته

نرِي منَّاتٍ تَجنَاتِ جموالْمو يننموالْم هدَ العو} :ه تعالعباده هو النّعيم الأعظم من جنّته. تصديقاً لقول ال
{(72) يمظزُ الْعالْفَو وكَ هذَل ربكا هال نانٌ مورِضدْنٍ ونَّاتِ عج ةً فبطَي ناكسما ويهف دِينخَال ارنْها اهتتَح

صدق اله العظيم [التوبة].

إذاً الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأتباعه اتّخذوا رضوان اله غايةً وليس وسيلةً لتحقيق هدف الجنّة،
كون الذي هدفه أن يرض عنه وحسبه ذلك ولا يسع إل تحقيق رضوان اله عل عباده بل واكتف برضوان

اله عليه فقد اتّخذ رضوان اله وسيلة لتحقيق جنّة النّعيم، ولن رضوان اله هو النّعيم الأكبر من جنّته،
تصديقاً لقول اله تعال: {وعدَ اله الْمومنين والْمومنَاتِ جنَّاتٍ تَجرِي من تَحتها انْهار خَالدِين فيها
ومساكن طَيبةً ف جنَّاتِ عدْنٍ ورِضوانٌ من اله اكبر ذَلكَ هو الْفَوزُ الْعظيم (72)} صدق اله العظيم

[التوبة].

وربما يود أحد أنصار الإمام المهدي ناصر محمد اليمان أن يقول: "يا إمام كيف ل أن أعلم علم اليقين
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أنّ حقاً من أنصار المهدي المنتظَر من قوم يحبهم اله ويحبونه؟". ومن ثم يرد عليه الإمام المهدي ناصر
محمد اليمان وأقول: فلتنظر إل قلبك فإذا وجدت أنك لن ترض بملوت ربك حت يرض ف نفسه لا
متحسراً ولا حزيناً فمن ثم تعلم علم اليقين أنّك من قوم يحبهم اله ويحبونه، كونك تجد ف نفسك أنك لن

ترض حت يون حبيبك راضياً لا متحسراً ولا حزيناً، وإنما سبب عظيم إصرارك عل تحقيق رضوان اله
قلبه فأقسم فمن وجد ذلك ف ،يرض حت العالمين ولذلك لن ترض ه ربك لك هو من شدّة حبنفس رب
باله العظيم أنّه من قوم يحبهم اله ويحبونه الذين اتّخذوا رضوان اله غايةً وليس فقط ليرض عليهم ربهم
وحسبهم ذلك؛ بل اتّخذوا رضوان اله غاية فلن يرضوا حت يون ربهم حبيبهم راضياً ف نفسه لا متحسراً
ولا حزيناً، وإنما ذلك من شدّة حبهم لربهم فهم لن يرضوا حت يرض، ولذلك اتّخذوا الهدف ف نفس اله
هو الهدف المعاكس لهدف الشيطان وحزبه شياطين الجن والإنس لون هدف الشيطان وحزبه شياطين

الجن والإنس هو ف نفس اله كونهم لم يتفوا أنّ اله لا يرض عليهم وحسبهم ذلك؛ بل اتّخذوا عدم رضوان
الرحمن عل عباده هدفاً لهم الذي يسعون إل تحقيقه بل حيلة ووسيلة، وبما أنّ اله لا يرض لعباده الفر
ولذلك يدعو الشيطانُ وحزبه عباد اله أن يونوا كافرين بربهم وأن لا يونوا شاكرين لربهم لون الشيطان
فْرْال ادِهبعل ضري و} :ه تعالر. تصديقاً لقول اللهم الش فر بل يرضلعباده ال ه لا يرضعلم أنّ ال
وان تَشْروا يرضه لَم} صدق اله العظيم. ولذلك يريد الشيطان وحزبه شياطين الجن والإنس أن يجعلوا

الجن والإنس أمةً واحدةً عل الفر، ولن الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وحزبه قوماً يحبهم اله
ويحبونه نسع الليل والنّهار لنجعل النّاس أمةً واحدةً عل الشر له حت يرض من أحببناه بالحب الأعظم

اله الودود الرحمن الرحيم، ذلم اله ربم الحق وماذا بعد الحق إلا الضلال!

ويا معشر المسلمين، لقد وجدتم أنّ هدف الإمام ناصر محمد اليمان وحزبه قوم يحبهم اله ويحبونه هو
حقاً الهدف المعاكس لهدف الشيطان وحزبه، وما يريد الإمام المهدي ناصر محمد اليمان أن يقوله لافة
به لعباده، فنسع ه ويرضه اللتحقيق ما يحب ه فاتّبعونتهم هو: إن كنتم تحبون العلماء المسلمين وأم

لنجعل النّاس أمةً واحدةً عل صراط مستقيم يعبدون اله لا يشركون به شيئاً.

فمن ذا الذي يقول أنّ الإمام ناصر محمد اليمان عل ضلالٍ مبين فسيناله غضب من اله، فيف يون
عل ضلال من اتّخذ الهدف المعاكس لهدف الشيطان وحزبه! أفلا تعقلون؟ فهل أنتم أولياء الرحمن أم أولياء
الشيطان؟ ولن هدف الإمام المهدي ناصر محمد تجدونه الهدف المعاكس لهدف الشيطان الرجيم تماماً،

فإل مت الإعراض عن اتّباع الإمام المهدي ناصر محمد اليمان الذي يدعوكم إل عبادة اله وحده لا
تشركون به شيئاً عل بصيرة من رب، ولم أدعم إل كتاب جديدٍ بل إل اتّباع كتاب اله القرآن العظيم

وسنّة رسوله الحق الت لا تخالف لمحم القرآن العظيم، فاتقوا اله وأطيعون تهتدوا.

واشهِد اله وكف باله شهيداً أنّ كوكب العذاب ف طريقه ليمر عل أرضم ولعنة اله عل الاذبين، وليلة



26-12-2012 بيان هدف الشيطان ف نفس الرحمن من محم القرآن وبيان هدف الإمام المهدي ف نفس الرـ...  243

n-ye.me/79566 864/873

مروره سوف يعس دوران الأرض فتطلع الشمس من مغربها ولعنة اله عل الاذبين، ألا واله لو أتاكم
كوكب العذاب ف يوم الجمعة واحد وعشرون من ديسمبر 2012 م لما زاد البشر إلا كفراً ولعبدوا الوكب

من دون الرحمن، ولما اتّبعوا الإمام المهدي ناصر محمد اليمان، ولقالوا: "يا ناصر محمد نحن سنتبع
عقيدة السومريين الذين أعلمونا بموعد مرور الوكب الإله ف 21 من ديسمبر 2012، وها هو مر الوكب

الإله، وصدَقوا" . ومن ثم يرد عليهم الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: الحمد له رب العالمين الذي
المنتظر الحق المهدي ّنه، ولواكب من دون الفرون بعقائد السومريين الذين كانوا يعبدون الم تجعل
الإمام ناصر محمد اليمان أشهد له شهادة الحق اليقين أنّ كوكب العذاب سقر ف طريقه إل أرض البشر،

المعرضين مطر السوء أحجاراً من نارٍ، فويل عليها فيمطر عل ولا أقول بأنه سوف يصطدم بها بل يمر
.عقيم م يومذبين، ذليومئذ للم

ولا أقول أنّ يوم مروره هو يوم القيامة؛ بل مرور كوكب العذاب شرط من أشراط الساعة البرى لون
كوكب العذاب هو نار اله البرى سقر اللواحة للبشر تمر عليهم من حين إل آخر، ومرورها الآت هو

الأقرب ف تاريخ الون، ولا تزال عجلة الحياة مستمرة بعد مرور الوكب ليلة طلوع الشمس من مغربها
فذلك ليس إلا حدوث شرط من أشراط الساعة البرى، ويأت الوكب للأرض من أطرافها لينقصها من
البشر الأشرار ف كل دورة له، فاتقوا اله يا عباد اله ولا يفتنم مر الشياطين الذين حدّدوا مروره يوم

واحد وعشرين من ديسمبر 2012م، وحمتهم الخبيثة من ذلك ه حت إذا جاء ذلك اليوم ولم يأتِ كوكب
النّار فمن ثم لا يصدّق به البشر من بعد ذلك أبداً، ولنّ الإمام المهدي ناصر محمد اليمان أقسم باله

العظيم أنّ ما يسمونه بالوكب العاشر نيبيرو أنّه حقيقةٌ ف القرآن العظيم وأنّه نار اله البرى وأنّ مروره
فَرسذَا اا حبالص(33) و ربدذْ اا لاللَّيرِ (32) والْقَمو لاك} :ه تعالشرط من أشراط الساعة، تصديقاً لقول ال
(34) انَّها حدَى الْبرِ (35) نَذِيرا لِّلْبشَرِ (36) لمن شَاء منم ان يتَقَدَّم او يتَاخَّر (37)} صدق اله العظيم

[المدثر]. وسوف يهزم اله به الفار بذكره القرآن العظيم فيأت للأرض من أطرافها من جهة القطب
مفَها اهافطْرا نا مهنَنقُص ضرالا تنَّا نَانَ اورفَلا يا} :ه تعالتصديقاً لقول ال .الشمال إل الجنوب

للأرض من جهة أطراف القطبين الجنوب وكب يأتم اله العظيم [الأنبياء:44]. وذلونَ} صدق البالْغَال
إل الشمال فاسمعوا لما أقول:

أقسم باله العظيم رب السماوات والأرض وما بينهما ورب العرش العظيم أنّ كوكب العذاب حقيقةٌ لا شك
عل ليلة ف المنتظَر ناصر محمد اليمان ه به المهديظهر الة ليعصر الدعوة المهدي ولا ريب، وأنّه آتٍ ف
كافة البشر وهم الصاغرون المعرضون عن دعوة الاحتام إل كتاب اله القرآن العظيم واتّباعه، فاعتصموا
بحبل اله القرآن العظيم واكفروا بما يخالف لمحم القرآن العظيم سواء يون ف التوراة أو ف الإنجيل أو
ف أحاديث السنّة النبوية، واعلموا أنّ ما خالف ف كتاب اله التوراة أو كتاب اله الإنجيل لمحم القرآن

العظيم فإنّ ذلك افتراء ادخل ف كتاب التوراة والإنجيل ولم يقله اله ورسله موس وعيس، وكذلك ما
خالف لمحم القرآن العظيم ف أحاديث سنّة البيان فإنّ ذلك حديث مفترى من عند الشيطان عل لسان

أوليائه، غضب اله عليهم ولعنهم وأعدّ لهم عذاباً عظيماً.
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ويا عباد اله فاتقوا اله وأطيعون لعلم تهتدون، وقد دخل عمر الدعوة المهدية إل بداية العام التاسع منذ
تاريخ 1 محرم لعام 1426 للهجرة ولا يزال علماء المسلمين معرضين عن دعوة الاحتام إل كتاب اله
القرآن العظيم فما بالم باليهود والنّصارى! فلا تونوا أول كافرٍ بدعوة الاحتام إل كتاب اله القرآن
العظيم يا معشر علماء المسلمين وأمتهم فيسحتم اله بعذابٍ مع الافرين بالقرآن العظيم، فاتقوا اله

وأطيعون وأعلنوا الفر بالتعددية المذهبية ف دين اله فلا تتفرقوا ف دين اله إل شيع وأحزابٍ وكل حزبٍ
بما لديهم من العلم فرحون وهو باطل مفترى عل اله ورسوله كل ما خالف لمحم القرآن العظيم، فلا

الَّذِينونُوا كَت و} :ه تعالم كتابه قال المح م فه إليلأمر ال م شيعاً وأحزاباً فذلك مخالفقوا دينتفر
تَفَرقُوا واخْتَلَفُوا من بعدِ ما جاءهم الْبينَات ۚ واولَٰئكَ لَهم عذَاب عظيم ﴿١٠٥﴾} صدق اله العظيم [آل

عمران].

فاعتصموا بحبل اله القرآن العظيم ولا تفرقوا واكفروا بما يخالف لمحم كتاب اله القرآن العظيم سواء
يون ف التوراة أو ف الإنجيل أو ف أحاديث البيان ف السنّة النبوية، ولم يبتعث اله عبده ناصر محمد نبياً
جديداً ولا رسولا بل جعلن للنّاس إماماً من الصالحين أدعوهم إل اتّباع ما جاء به موس وعيس وجميع
ه عليهم وأسلّم تسليماً‐ دعوة واحدةً موحدةً إلال ّه ‐صلخاتمهم محمد رسول ال لهم إلالأنبياء من أو

عبادة اله وحده لا شريك له وكذلك دعوة الإمام المهدي ناصر محمد اليمان ه ذاتها دعوة الأنبياء
والمرسلين. تصديقاً لقول اله تعال: {وما ارسلْنَا من قَبلكَ من رسولٍ ا نُوح الَيه انَّه  الَٰه ا انَا فَاعبدُونِ

﴿٢٥﴾} صدق اله العظيم [الأنبياء].

هم أحبالمعبود أي الرب ون إلال ه وحده لا شريك له وتنافسوا مع العبيد فه اعبدوا الويا عبيد ال
وأقرب، وتلك عبادة أنبياء اله لمن أراد أن يهتدي بهداهم فقد بين اله لم طريقة هداهم إل ربهم ف محم

كتابه القرآن العظيم. قال اله تعال: {يبتَغُونَ الَ ربهِم الْوسيلَةَ ايهم اقْرب ويرجونَ رحمتَه ويخَافُونَ عذَابه انَّ
عذَاب ربكَ كانَ محذُورا} صدق اله العظيم [الإسراء:57]. ولقد جعل اله صاحب الدرجة العالية الرفيعة
كل تحديده، ولذلك يتمن يتم لا يعلم به جميع الأنبياء والمرسلين فلم عبداً مجهولا عرش الرب الأقرب إل
مهييلَةَ اسالْو هِمبر َلتَغُونَ ابي} :ه تعالولذلك قال ال ،الرب والأقرب إل ون هو العبد الأحبمنهم أن ي

ه العظيم [الإسراء:57]. ويحقا} صدق الذُورحانَ مكَ كبر ذَابنَّ عا هذَابخَافُونَ عيو تَهمحونَ رجريو بقْرا
لل عبدٍ من عبيد اله الصالحين أن يتمن أن يون هو ذلك العبد الأحب والأقرب إل الرب إن كنتم إياه

تعبدون، فتنافسوا إل ربم بالباقيات الصالحات أيم أحب إل اله وأقرب تفوزوا فوزاً عظيماً.

ها الإمام المهديعصر الحوار من قبل الظهور أن يقول: "يا أي المنتظَر ف أحد أنصار المهدي ولربما يود
لنا نحن الأنصار السابقين الأخيار أن ننافس المهدي عصر الحوار من قبل الظهور، هل يحق المنتظر ف
ناصر محمد اليمان عليهم الإمام المهدي ه وقربه؟". ومن ثم يردال حب ف المنتظر ناصر محمد اليمان
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وأقول: ألا واله الذي لا إله غيره لئن تفضلتم باله للإمام المهدي ناصر محمد اليمان وفضلّتم أن يون هو
العبد الأحب إل اله منم فإنّم لن تجدوا لم من دون اله ولياً ولا نصيراً، ثم يعذبم اله عذاباً نراً فذلك
شركٌ باله، وما كان الإمام المهدي ابن اله، سبحان اله وتعال علواً كبيراً! بل عبدٌ من عبيد اله أمثالم،
ولم الحق ف ذات اله ما للإمام المهدي ناصر محمد اليمان، ويحق لم أن تنافسوا الإمام المهدي ناصر
محمد اليمان ف حب اله وقربه فونوا ربانيين ولا تبالغوا ف الإمام المهدي بأنّه هو الأحق منم بأقرب
درجة ف حب اله وقربه فتشركوا؛ بل تنافسوا مع العبيد ف السموات والأرض إل الرب المعبود أيهم
أحب وأقرب إن كنتم تعبدون اله لا تشركون به شيئاً، فلا تبالغوا ف الأنبياء والإمام المهدي فتجعلوا

التنافس إل أقرب درجة ف حب اله وقربه لهم من دونم، ومن ثم لا تجدوا لم من دون اله ولياً ولا
نصيراً. ألا وإنّما الأنبياء والإمام المهدي ليسوا إلا عبيدٌ له أمثالم، ولم يجعلهم اله أبناءه حت يونوا هم

ه ما للأنبياء والمهديذات ال م الحق فا يشركون! بل لعم ه وتعالم، سبحان البه من دون الأحق
المنتظَر.

اللهم قد بلغت الأنصار السابقين الأخيار ليبلّغوا البشر بالبيان الحق للقرآن العظيم، اللهم فاشهد اللهم فاشهد
اللهم فاشهد.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.بصيرة؛ الإمام المهدي ناصر محمد اليمان ه علال إل الداع

ـــــــــــــــــــــ
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[ لمتابعة رابط المشاركـة الأصلية للبيــان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=79899

الإمام ناصر محمد اليمان
13 ‐ صفر ‐ 1434 هـ
27 ‐ 12 ‐ 2012 مـ

04:32 صباحاً
( بحسب التقويم الرسم لأم القرى )

ــــــــــــــــــــ
وهنا السر؛ ف القول الصواب وليس ف طلب الشفاعة للعبيد بين يدي الرب المعبود..

{ كتَاب انزلْنَاه الَيكَ مباركٌ لِّيدَّبروا آياته وليتَذَكر اولُو الْبابِ }

بسم اله الرحمن الرحيم
قال اله تعال: {وانْذِر بِه الَّذِين يخافُونَ انْ يحشَروا ال ربهِم لَيس لَهم من دونه ول ولا شَفيع لَعلَّهم يتَّقُونَ

(51)} [الأنعام].

لن وم هوند نم مَا لشِ مرالْع َلى عتَواس ثُم اميا تَّةس ا فمنَهيا بمو ضرالااتِ وومالس الَّذِي خَلَق هال}
ولا شَفيع افَلا تَتَذَكرونَ} [السجدة:4].

مونَ هرافْالةٌ وشَفَاع خُلَّةٌ و و يهف عيب  موي تانْ يا لقَب نم مزَقْنَاكا رمقُوا منْفنُوا اما ا الَّذِينهيا اي}
الظَّالمونَ} [البقرة:254] صدق اله العظيم.

وأما حجتك بقول اله تعال: {من ذَا الَّذِي يشْفَع عنْدَه ا بِاذْنه} صدق اله العظيم [البقرة:255].

ومن ثم تجد الجواب ف محم التاب ف قول اله تعال: {{ ا من اذِنَ لَه الرحمن وقَال صوابا }} صدق
اله العظيم [النبأ:38].

وهنا السر: ف القول الصواب وليس ف طلب الشفاعة للعبيد بين يدي الرب المعبود؛ بل له الشفاعة
جميعاً فتشفع لعباده رحمتُه من عذابه. تصديقاً لقول اله تعال: {قُل لِّلَّـه الشَّفَاعةُ جميعا لَّه ملْكُ السماواتِ

رذَا ذُكاو ةرخنُونَ بِاموي  الَّذِين قُلُوب زَّتااشْم دَهحو اللَّـه رذَا ذُكاونَ ﴿٤٤﴾ وعجتُر هلَيا ضِ ثُمراو
نتا ةادالشَّهبِ والْغَي مالضِ عرااتِ واومالس رفَاط ماللَّـه ونَ ﴿٤٥﴾ قُلرشتَبسي مذَا ها هونن دم الَّذِين
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هعم ثْلَهما ويعمضِ جرا ا فوا مظَلَم لَّذِيننَّ لا لَوفُونَ ﴿٤٦﴾ وخْتَلي يهانُوا فا كم ادِكَ فبع نيب متَح
فْتَدَوا بِه من سوء الْعذَابِ يوم الْقيامة ۚ وبدَا لَهم من اللَّـه ما لَم يونُوا يحتَسبونَ ﴿٤٧﴾} صدق اله

العظيم [الزمر]،فمال هؤلاء القوم لا يادون يفقهون قولا؟

.ناصر محمد اليمان ؛ الإمام المهديبصيرة ه علال إل الداع
ــــــــــــــــــــــ
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[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيـان ]

https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=79890

الإمام ناصر محمد اليمان
13 ‐ صفر ‐ 1434 هـ
27 ‐ 12 ‐ 2012 مـ

03:57 صباحاً
( بحسب التقويم الرسم لأم القرى )

ــــــــــــــــــــ

من الإمام المهدي إل عالم الإنس والجن من كان منهم من أول الألباب..

بسم اله الواحد القهار، وصلّ اله عل كافة رسل اله من النّور والنّار ومن صلصالٍ كالفخار وآلهم
الْجِن شَرعا مي} :ه تعالوالإنس ومن كل جنسٍ، أما بعد قال ال الأطهار وجميع الأبرار التابعين من الجن

متْهغَرنَا ونفُسا َلذَا قَالُوا شَهِدْنَا عه مموي قَاءل مَوننذِريو اتآي ملَيونَ عقُصي مْنم لسر متاي لَمنسِ االاو
الْحياةُ الدُّنْيا وشَهِدُوا علَ انفُسهِم انَّهم كانُوا كافرِين} صدق اله العظيم [الأنعام:130]. ويا أحباب اله من

الإنس والجن أحباب الرحمن الموقنين بالقرآن العظيم، فأما الجن: {فَقَالُوا انَّا سمعنَا قُرآنًا عجبا ﴿١﴾ يهدِي
الَ الرشْدِ فَآمنَّا بِه ولَن نُّشْرِكَ بِربنَا احدًا ﴿٢)} صدق اله العظيم [الجن].

ولا يزالون من أنصار كتاب اله القرآن العظيم إل يومنا هذا منذ أن ولَّوا إل قومهم منذرين صلّ اله
عليهم وملائته والمهدي المنتظر، فبشّروا ببعث الإمام المهدي رحمة اله للإنس والجن واستعدّوا فقد

اقترب تهدّم سدّ ذي القرنين، ولذلك فأعلنوا حالة الاستنفار القصوى ف جيوش الجن والإنس جنوب سدّ
ونوا من أنصار المهديلت ه من قوةل ما آتاكم الدّوا للحرب بذي القرنين بقيادة ( 0000 )، فاستع
المنتظر نصرةً له الواحد القهار صلّ اله عليم وملائته والمهدي المنتظر وأسلم تسليماً، فاصبِروا

.المنتظر أنّ ذلك ليس من صالح دعوة الإمام المهدي المهدي ه إلواعلموا أنْ لو يحشركم ال

و يا أحبت ف اله، لقد وعد اله عبده الإمام المهدي أن يحشر له جنوده من كل شء من الجن والإنس
الإمام المهدي ء إلش ه جنوده من كلن للأسف فلو يحشر الومن كل جنسٍ من السماوات والأرض؛ ول

فلن يزداد كثير من المسلمين إلا كفراً وإناراً للمهدي المنتظر. وربما يود أحد أحبت الأنصار أن يقول:
"مهلا مهلا يا إمام، وكيف يزداد كثير من المسلمين إناراً للمهدي المنتظر الحق من ربهم حت ولو يحشر
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له اله جنوده من كل شء من السماوات والأرض من الملائة والجن والإنس والطير وغيرهم! فيف لا
يؤمنون أنّ هذا الذي حشر اله له جنوده من كل شء هو الإمام المهدي وهم يرونهم قد جاءوا إليهم قُبلا
ليطيعوا أمر خليفة اله عليهم، فيأتون لمبايعة خليفة اله من السماوات والأرض لحرب المسيح الذّاب

وجيوشه من الجن والإنس، فيف لا يؤمن المسلمون أنَّ هذا الذي أمدّه اله بجنوده من السماوات والأرض
أنّه حقاً هو الإمام المهدي المنتظر؟". ومن ثم يرد عل السائلين الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول:
مهلَّمكةَ ولائالْم هِملَيلْنَا انَّنَا نَـزا لَوو} :ه تعالذاب. تصديقاً لقول البل سوف يقولون إنّ هذا هو المسيح ال
الْموتَ وحشَرنَا علَيهِم كل شَء قُبلا ما كانُوا ليومنُوا الا انْ يشَاء اله ولَن اكثَرهم يجهلُونَ (111)} صدق

اله العظيم [الأنعام].

كون عقيدتهم بأنّ المسيح الذّاب يؤيده اله بمعجزات السماوات والأرض، فتطيع السماء أمره فيقول يا
سماء أمطري فتمطر ويا أرض أنبت فتنبت. ألا لعنة اله عل الاذبين.. ألا واله الذي لا إله غيره إن لا
أخش عل المسلمين والنّاس أجمعين فتنة المسيح الذاب بل أخش عليهم فتنةَ أشر علماء تحت سقف
السماء من الذين أبوا أن يفروا أنّ المسيح الذاب يؤيده اله بآياته البرى، ألا لعنة اله عل الاذبين.
فلنحتم إل القرآن العظيم، ألا واله الذي لا إله غيره لا تستطيعون أن تأتوا بدليل واحدٍ فقط من القرآن

العظيم بأنّ اله يؤيد بمعجزات آياته المسيح الذاب، فيف إنّم تعتقدون بما يخالف تحدي اله ف محم
كتابه إل الباطل وأوليائه وتحسبون أنّم مهتدون! وقال اله تعال: {قُل ادعوا الَّذِين زَعمتُم من دونِ اله لا
يملونَ مثْقَال ذَرة ف السماواتِ ولا ف الارضِ وما لَهم فيهِما من شركٍ وما لَه منْهم من ظَهِيرٍ} صدق اله

العظيم [سبأ:22].

كونهم لم يشاركوا ف خلق السماوات والأرض ولذلك لن تطيع السماوات والأرض أمر الباطل عدو اله، ألا
ه بين الحين والآخر لتشفهم وتستأذن الرب أشدّ غيرةً عل ه إنّ غيرة السماوات والأرض والجبال لهوال
غليلها من الباطل وأوليائه ولن اله لم يأذن لهم بعد. وقال اله تعال: {وقَالُوا اتَّخَذَ الرحمن ولَدًا (88) لَقَدْ

جِىتُم شَيىا ادا (89) تَاد السموات يتَفَطَّرنَ منْه وتَنْشَق الارض وتَخر الْجِبال هدا (90) انْ دعوا للرحمن ولَدًا
(91) وما ينْبغ للرحمن انْ يتَّخذَ ولَدًا (92) انْ كل من ف السماواتِ والارضِ الا ات الرحمن عبدًا (93)

لَقَدْ احصاهم وعدَّهم عدا (94) وكلُّهم اتيه يوم الْقيامة فَردا (95)} صدق اله العظيم [مريم].

فانظروا لغيرة السماوات والأرض والجبال عل ربهم حين يسمعون قول الضالّين عل ربهم أنّه اتّخذ ولداً
فلم يسمعنا قولَهم: {تَاد السموات يتَفَطَّرنَ منْه وتَنْشَق الارض وتَخر الْجِبال هدا (90) انْ دعوا للرحمن ولَدًا
(91) وما ينْبغ للرحمن انْ يتَّخذَ ولَدًا (92) انْ كل من ف السماواتِ والارضِ الا ات الرحمن عبدًا (93)}
صدق اله العظيم؟ لون السماوات والأرض والجبال يتّقين اله خالقهن ويخشَين ربهن سبحانه ويخَفْن أن
يظلمن أحداً ولذلك رفضن الخلافة. وقال اله تعال: {انَّا عرضنَا امانَةَ علَ السماواتِ وارضِ والْجِبالِ
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فَابين ان يحملْنَها واشْفَقْن منْها وحملَها انسانُ انَّه كانَ ظَلُوما جهو (72)} صدق اله العظيم [الأحزاب].

وكل شء يسبح بحمد اله نجده ف أخبار كتاب اله أنه يستشيط غيظاً وغضباً غيرةً عل الرب سبحانه لولا
اله أرحم الراحمين يمنعهم من أذية الافرين إل حين.

ويا عباد اله استجيبوا لدعوة الإمام المهدي إل الاعتصام بالقرآن العظيم وإل الفر بما يخالف لحم
القرآن العظيم فقد أضلّم شياطين البشر بثيرٍ مما ف كتبم من أحاديثٍ ورواياتٍ باطلة مخالفة لمحم
كتاب اله القرآن العظيم ومخالفة للعقل والمنطق، فيف أنّ اله يتحدّى الباطل وأوليائه أن يعيدوا روح

ميتٍ إل الجسد فيصير حياً! وقال اله لئن فعلوا فقد أصبح اله الحق هو الباطل والباطل هو الحق. وقال
اله تعال: {فَلَو اذَا بلَغَتِ الْحلْقُوم (83) وانْتُم حينَئذٍ تَنْظُرونَ (84) ونَحن اقْرب الَيه منْم ولَن  تُبصرونَ
حو(88) فَر بِينقَرالْم نانَ منْ كا ام(87) فَا ينادِقص نْتُمنْ كا اونَهجِع(86) تَر يندِينم رغَي نْتُمنْ كا (85) فَلَو
وريحانٌ وجنَّةُ نَعيم (89) واما انْ كانَ من اصحابِ الْيمين (90) فَسَم لَكَ من اصحابِ الْيمين (91) واما

انْ كانَ من الْمذِّبِين الضالِّين (92) فَنُزل من حميم (93) وتَصليةُ جحيم (94)} صدق اله العظيم
[الواقعة].

ونستنبط من هذه الآيات إعلان التحدي إل الباطل والذين يدعونه من دون اله أن يرجعوا روح ميتٍ واحدٍ
ينادِقص نْتُمنْ كا اونَهجِع(86) تَر يندِينم رغَي نْتُمنْ كا فَلَو} :ه تعالالجسد من بعد موته، فقال ال فقط إل
س ذلك التحديه تحت سقف السماء يؤمنون بعخلق ال علماء عل ن أشره العظيم، ول(87)} صدق ال

من ربهم ف محم كتابه فتجدونهم يعتقدون أنّ المسيح الذاب يشطر رجلا إل نصفين فيمر بين الفلقتين،
ومن ثم يعيد إليه روحه فيصير حياً، ومن ثم لا يسلط عليه مرة أخرى، ويا سبحان اله! بل أراد شياطين
نْتُمنْ كا اونَهجِع(86) تَر يندِينم رغَي نْتُمنْ كا العالمين: {فَلَو فروا بالتحدي من ربوالإنس أن ت الجن

صادِقين (87)}، فتعتقدوا بالعقيدة الباطلة بأنّ المسيح الذاب يعيد الروح إل جسدها فيحي الموت! قاتلم
اله أنّ تؤفون.

ألا واله لا أخش عل المسلمين والضالّين ف العالمين فتنة المسيح الذاب بل أخش عليهم فتنتم يا
علماء الضلال! فمنم خرجت الفتنة إلا من رحم رب منم من أول الألباب من اطّلع منم عل البيان

الحق للتاب ومن ثم تاب وأناب إل ربه من علماء المسلمين، ومن اعتصم بحبل اله القرآن العظيم وأعلن
الفر بالاعتقاد لما يخالف لمحم كتاب اله القرآن العظيم ف جميع التب فقد فاز فوزاً عظيماً، ولا نقول
أنّ جميع علماء المسلمين أشرار بل فيهم الأخيار من الذين أظهرهم اله عل البيان الحق للقرآن العظيم

وسلّموا تسليماً. وأما معشر علماء الضلال من النّصارى الذين يدعون قومهم إل عبادة المسيح عيس ابن
ه ولياً ولا نصيراً إلا من تاب وأناب واتّبع البيان الحقه فلن يجدوا لهم من دون اله من دون المريم وأم
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تب القرآن العظيم، وأما علماء الشياطين من اليهود من الذين يدعون إلكافة ال تاب المهيمن عللل
.عقيم لهم من عذاب يوم ه فويلعبادة الطاغوت من دون ال

ويا عباد اله، إنّ كوكب العذاب آتٍ إل الأرض من أطرافها لينقصها من البشر المجرمين فيمطر عليها
وما دعوناكم إل ،عقيم م من عذاب يومل صفر، فويل الَتأحجاراً من نارٍ فترميهم بشررٍ كالقصر كأنه جِم

الفر باله العظيم بل أمرناكم بما أمر اله به رسله من الملائة والجن والإنس أن اعبدوا اله وحده لا
ه القرآن العظيم فم كتاب اله القرآن العظيم واكفروا بما يخالف لمحتشركوا به شيئاً واعتصموا بحبل ال
التّوراة وف الإنجيل وف أحاديث السنّة النبوية؛ فهل أمرناكم بباطل! أفلا تعقلون؟ فإن أبيتم فأتون بتابٍ له
هو أهدى من القرآن العظيم فأتّبعه خالٍ من التحريف والتزييف إن كنتم صادقين، ونترك الجواب مباشرة
من الرب سبحانه: {قُل لَئن اجتَمعتِ انْس والْجِن علَ انْ ياتُوا بِمثْل هذَا الْقُرانِ  ياتُونَ بِمثْله ولَو كانَ

بعضهم لبعضٍ ظَهِيرا} صدق اله العظيم [الإسراء:88].

فم أنتم مجرمون يا معشر المعرضين عن اتّباع كتاب اله القرآن العظيم! فقد كفرتم بما انزل عل محمدٍ ‐
صلّ اله عليه وآله وسلّم‐ وتحسبون أنّم مهتدون واعتصمتم بما يخالف لمحم كتاب اله القرآن العظيم،
وتحسبون أنم عل شء فلستُم عل شء حت تُقيموا هذا القرآن العظيم، فويل لم من عذاب يوم عقيم قبل
يوم القيامة ف عصري وعصركم ف عمركم هذا، وينج اله من يشاء ويعذّب من يشاء ولا يظلم ربك أحداً.

ف التّوراة وعيس ف اتّباع ما جاء به موس العالمين بل أدعوكم إل تابٍ جديدٍ من ربم بوما جئت
الإنجيل وما جاء به محمد رسول اله بالقرآن العظيم صلّ اله عليهم وأسلّم تسليماً، وآمركم بالفر بما جاء

مه فهو باطلم، وما خالف لمحم القرآن العظيم المهيمن عليهم بالحالتّوراة والإنجيل مخالفاً لمح ف
مفترى، ولن العجيب أنّ علماء المسلمين ‐إلا من رحم رب‐ أبوا أن يهيمن القرآن العظيم عل أحاديث

وروايات ف مؤلفاتهم فهل ه أصدق من كتاب اله! بل الحم له يقض بالحق وهو خير الفاصلين. وبرغم
أنّ الإمام المهدي لا يفر بالأحاديث والروايات الحق ف السنّة النبوية بل أعلن الفر بما جاء مخالفاً من

أحاديث السنّة لمحم القرآن العظيم، فاشهدوا أنّ لما خالف لمحم القرآن العظيم من الافرين ف جميع
التب ف الجن والإنس، وأنا الإمام المعتصم بحبل اله القرآن العظيم لا أخاف ف اله لومة لائم فإن كان
تاب ليبلّغ البيان الحقلشديد العقاب سيدافع عن الذي آتاه علم ال ثم لا تنظرون إنّ رب يدونم كيدٌ فل

للقرآن إل كافة الإنس والجانّ.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.والإنس؛ الإمام المهدي ناصر محمد اليمان عدو شياطين الجن

ـــــــــــــــــــــ



27-12-2012 من الإمام المهدي إل عالم الإنس والجن من كان منهم من أول الألباب ..  245

n-ye.me/79931 873/873


